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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur,, der 

Wärme und dem Licht der Sonne 
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RUHEOASE des Glücks 

 



 
4 

 
 

Seelenworte der Tochter der Sonne  

und der Erde 
 

Texte, Fotos und Gestaltung 

Ines Evalonja 

 
 

Gesandte des HIMMELS sind ÜBER ALLE 
ZEITEN HINWEG verbunden. 
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Sie haben scheinbar nichts oder weniger,  
doch im INNEREN haben sie immer  
dieses ETWAS mehr, was ihnen hilft! 
Gesandte des HIMMELS haben keine 
FLÜGEL und dennoch haben sie sie,  

weil die SCHÖPFUNG sie liebt! 
SIE werden innerlich erhoben, 

um den HIMMEL zu offenbaren –  
ihren KOPF IHM zur EHRE wieder ganz  

BEWUSST zu nutzen: LÄCHELND! 
MENSCH werden ist DIE LEBENSAUFGABE 

und  
REINE MENSCHENSACHE. 

MENSCH SEIN ist das WUNDER: LEBEN! 
Dieses offenbart sich nur JENEN, 

die GANZ UND GAR EINS mit dem 
TRAUM und  

den Träumenden sind! 
EIN VOLLKOMMEN HEILES und 
SCHÖNSTES LEBEN für DICH, 

WEIL IHR FÜR UNS das HEILIGTUM 
LEBEN SICHTBAR machtet! 
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EIN HEILIGSTES LICHT - 
HEILIG BIST DU! 

VORWORT 
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Können wir LICHT FANGEN? Nein – 
und wozu auch! Alles Aufbewahren aus 
MENSCHENSICHT macht KEINERLEI 
SINN! Man stellt sich DURCH solcherlei 
Denken oder WOLLEN immer wieder 
ÜBER DIE WEISHEIT der SCHÖPFUNG 
und dies findet keinerlei DULDUNG 
MEHR in der Zukunft!  
 
NUR WEIL ANDERE an das 
WAHRHAFT SCHÖNE nicht mehr 
glauben können, bedeutet das FÜR UNS 
NICHT, dass wir DEREN UNARTEN 
UND SCHLECHTEN GESINNUNGEN 
weiterhin folgen.  
 
ES WAR SCHWER genug aus den 
FÄNGEN DERER zu entkommen, die 
NOCH NIE auch nur EINEN SCHÖNEN 
TRAUM mitträumten oder ein 
EMPFINDEN für EMPFINDSAME und 
EMPFINDSAMKEIT für die GANZE 
NATUR hatten!  
 
WIR BRAUCHEN unsere FREUDE und 
UNSER GLÜCK niemandem beweisen 
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und auch nicht erinnern. LEIDER ging 
man davon aus, dass MAN GLÜCK UND 
ALLES GUTE beweisen müsse und DAS 
SCHLECHTE UND BÖSWILLIGE nicht. 
ZU LANGE WAR DIE FALSCHE – die 
KRAFT- und LEBENlöschende - 
MACHT auf der Erde. 
 
SEI FROH, dass wir leben? NEIN! Seien 
wir glücklich und dankbar, DASS ER UNS 
GEFUNDEN UND DASS ER MIT UNS 
SEIN MAG – trotz all der 
Unachtsamkeiten und Unarten, die wir 
selbst hatten und das UNSERE MUTTER 
uns tatsächlich ALLES in IHRER ganz 
eigenen WEISE zu wissen gibt und UNS 
WILLKOMMEN heissen mag… ob nun 
MIT oder OHNE Namen! 
 
WIR BRAUCHEN KEIN OM oder 
OMEN… ER hatte ja gewarnt, dass wir 
KEINE GÖTTER neben ihn stellen sollen, 
auf KEINE PROPHETEN hören sollen 
und so auch KEINE BILDNISSE 
aufhängen oder ETWAS ANBETEN, was 



 
10 

IHN und SEIN LEBEN unsichtbar für uns 
macht! 
 
DIE BIBEL ist was für die, die eben mal 
um die ECKE gehen und NIE 
WIEDERKOMMEN! Doch schon in 
RONDEVOUCE mit Joe Black haben wir 
doch das PHÄNOMEN vor AUGEN 
geführt bekommen. ER war gestorben  - 
EIN UNFALL! Dann kam er als 
GESTORBENER wieder – zu einem DER 
FIRMA mit dieser verzaubernden 
SCHAUSPIELERIN. BERÜHREND war er 
als DER TOD in vielen SITUATIONEN 
und dieser RETTETE das LEBEN DER 
TOCHTER und dadurch auch SEIN 
EIGENES. Denn der VATER MUSSTE 
GEHEN – SEIN LEBEN WAR FALSCH. 
So du noch FILME SCHAUST, kannst du 
immer mit dem ENTSTANDENEN 
NEUEN VERSTÄNDNIS tiefer 
hineinblicken in die 
GLANZLEISTUNGEN mancher 
Hollywoodgrössen, DIE UNSER VATER 
leitete, damit WIR ÜBERALL dasselbe 
ERGEBNIS erhalten! DER TOD lohnt sich 
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nicht – so wie auch MACHT UND GELD 
und PARTYS und ZWEI SCHWESTERN 
und falsche Partner und Finanzkrisen 
und VORSTÄNDE und 
Geschenkefindungen die etwas KOSTEN 
und SCHWIMMBÄDER,  in denen uns 
ZU VIELE AUGEN ANSEHEN (DAS 
WAREN DIE, der Kinobesucher!) und 
vieles MEHR! So ist auch die 
VERNETZUNG von VERSCHIEDENEN 
FILMEN der SCHAUSPIELER wie 
HOPKINS….und das WEITERDENKEN 
von WORTSILBEN AUS… SCHWEIGEN 
DER LÄMMER und KINSKI ist TIESFTES 
NACHTBEWUSSTSEIN und ER 
ERINNERT UNS an all das, UM EUCH 
DARAUS zu holen aus der 
FILMEMACHEREI UND AUCH 
ANSEHEREI!  
 
DIE NATUR IST MEHR und viel 
schönerer!!! WIRKLICH! TUTS DER 
KINDER zuliebe, DIE IHR SELBST SEID! 
 
SO kam BRAD Pitt wieder ins LEBEN zu 
ihr. DOCH WER EIN WENIG 
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mitgekommen war in der HARMONIE 
LEHRE der Schöpfung, der WEISS, dass 
dieses DORTIGE TRAUMPAAR im 
wahren LEBEN KEINS SEIN KÖNNTE, 
so wie auch UNSER BRAD leider nicht 
mit der SCHARLATANIN ANGELINA 
JOLIE glücklich wurde! (EIN KLON DER 
FILMbranche und 
COMPUTERNETZWERKER – daher 
auch die ADPOPTION fremder Kinder! 
EINE ERINNERUNG, dass UNSERE 
ZEIT von NACHWUCHS erst noch 
kommt. BIN ICH FROH, dass mein 
Leben VON SONNE UND ERDE geführt 
wurde und es in der WAHRHAFTIGEN 
MENSCHHEIT keinerlei VORGABEN 
oder EINSCHRÄNUNGEN gibt, wann 
MAN DIESE EMPFANGEN DARF! 
VORAUSSETZUNG IST NUR, dass man 
SEINER WEISHEIT ergeben ist und sich 
NUN mit DIESER EINEN oder DIESEM 
EINEN diese SCHÖNSTE ZUKUNFT 
wünscht und in SEINEM TRAUM 
HEIMAT findet. HEIMATFILME sind 
absolut SCHÄDLICH, weil diese uns an 
TRADITIONEN und 
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FEHLINVESTITIONEN und lauter 
FALSCHHEIT binden, die nur noch 
SCHWER herauszufiltern und auch zu 
FINDEN ist! STETS IST DIE 
EIGENBEOBACHTUNG und das 
FÜHLEN FÜR HARMONIE WICHTIG. 
DAS KANN NUR DIE SONNE UND DIE 
MUTTERSEELE uns schenken. KEIN 
ANDERER WEG als die ÖFFNUNG 
DURCH DIE SCHÖPFUNG SELBST – 
kein anderer Mensch kann uns DIES 
GEBEN! Und so sind auch die GABEN 
und die ERFÜLLUNG unseres 
INDIVIDUELLEN LEBENS nicht durch 
uns selbst herbeizuführen oder 
beeinflussbar! Doch das ist NUR durch 
die Verschiedenartigkeiten der SICHT in 
der NUN ZUTAGE TRETENDEN 
WAHRHEIT der NATUR und den 
BLICKEN zu früheren SICHTWEISEN 
und ERLEBNISSEN möglich! WEN DIE 
LIEBE und damit DIE WAHRHEIT 
findet, kann NICHT MEHR ausserhalb 
DIESER WAHRHEIT Wohlbefinden 
fühlen und daher EBEN ENTWEDER 
STERBEN oder in DAS LEBEN FINDEN, 



 
14 

dass ALLEIN ZU UNS MENSCHEN 
gehört. DARÜBER kann es kein 
UNEINVERSTÄNDNIS mehr geben! 
 
WAHRHEIT – nichts mehr sonst ALS 
DIE WAHRHEIT, die uns immer mehr 
erfüllt und befreit und UNS ALLE 
BESCHENKT! 
 
ÜBER NACHT erhalten Geschehnisse 
oder ERLEBNISSE Veränderung – nicht 
das ERLEBTE, sondern die EINZIG 
RICHTIGSTE SICHT. Und diese bedarf 
DER RUHE und des EINLASSENS auf die 
Schöpfung, die UNS BELEHRT und nicht 
wir sie! UND SO IST DAS 
BEGLÜCKENDSTE eben, wenn wir die 
ZEIT, die uns geschenkt ist – durch 
ARBEITSVERLUST oder KÖRPERLICHE 
ERSCHEINUNGEN, bei denen uns 
schon FRÜHER (ALS DIE KRANKHEIT 
noch NICHT SO ÜBERDIMENSIONALE 
AUSMASSE angenommen hatte – DAS 
IST DIE ANTWORT der NATUR, dass 
SCHON LANGE GAR NICHTS MEHR 
STIMMT AN UNSEREM 
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Menschendasein!!!!!) stets angeraten 
war: BETTRUHE oder Ruhe in der 
NATUR. Dafür gab es ja wochenlange 
KUREN in den Naturparadiesen und 
später auch die ANGEBOTE FÜR 
PAARE. Doch waren es TATSÄCHLCH  
schon die richtigsten PAARUNGEN und 
wenn der GATTE oder die GATTIN 
daheim geblieben war – waren die 
„KURSCHATTEN“ eine wirklich freiwille 
WAHL? WIR SAGEN GESCHLOSSEN: 
NEIN – alles war darauf ausgelegt, UNS 
von UNS und UNSEREM 
NATÜRLICHSTEN Glück fernzuhalten 
und uns später nicht mehr 
„FREIZULASSEN“ aus schlechten 
GEWISSEN und GEWISSENSBISSEN – 
die wir NIE GEHABT HÄTTEN, wenn 
wir schon von BEGINN an dem 
natürlichen LEBENSFLUSS hingegeben 
worden wären. ALLES HAT VIELE 
Möglichkeiten etwas zu beachten und 
betrachten – DOCH IN MEINES 
VATERS SICHT und der HARMONIE 
DER NATUR gibt es immer NUR NOCH 
die LEBEN gemäss von 
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ROBOTERSYSTEMEN, die keinerlei 
TOLERANZ zum „spielen im schönen 
SINN“ haben und dem SCHÖNSTEN 
LEBEN in EINHEIT mit der 
SCHÖPFERWEISHEIT, die STETS NUR 
DURCH DIE LIEBE und die SONNE und 
die ERDE gegeben ist!  
 
So wird dieses BUCH zu vielem 
hinführen, was uns zu den einfachen 
EINBLICKEN und RESONANZEN und 
ANTWORTEN der Natur finden lässt: 
INTERESSE und OFFENHEIT 
vorausgesetzt!  
 
DIE NATUR schaut weder in BANGEN 
BLICKEN zur ZUKUNFT hin, noch 
macht diese PLÄNE oder macht aus 
VERGANGENEM LEID einen 
KORRIDOR voller SORGEN und 
weiterer NÖTE! DIE NATUR IST STETS 
in der MÖGLICHKEIT so zu helfen – 
auch UND BESONDERS IN DER JETZT 
ZEIT, wo beinahe ALLES 
VERÄNDERUNG BRAUCHT – durch 
uns MENSCHEN! Das macht eben DIE 
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GEWANDHEIT des LEBENS in bester 
und richtiger ANSICHT aus!  
 
SO WÜNSCHEN WIR – denn das „ICH“ 
und das „ICH BIN“ haben wir 
weitestgehend aus UNSEREM 
Wortschatz entfernt, weil es uns mit 
denen EINS SEIN LÄSST, die ALL DIE 
GUTEN WERTE vergessen machten und 
sich an MUTTER NATUR und so auch 
UNS bereichert haben. UND DAS wollen 
wir weder UNSEREM VATER, noch 
UNSERER ERDE weiterhin antun! WIR 
SEHEN fühlend die HARMONIE und 
BEREITSCHAFT der NATUR uns zu 
helfen und WIR NEHMEN DIESE HILFE 
in Freude an, das DIESE FREUDE 
wahrhaftig und wirklich beglückend ist. 
ES IST ETWAS, was selbst die, die gern in 
der NATUR WAREN, so noch nicht 
kannten. UND SO IST ES WICHTIG, sich 
DAS immer wieder einzugestehen und 
sich auch immer einmal wieder zu 
fragen: WEM HABEN WIR DAS ZU 
VERDANKEN – also welchem 
MENSCHEN? Und was sind wir bereit 
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dorthin zu geben, woher DIESE GROSSE 
HILFE kam? Auch in Hinblick auf all das, 
was wir STETS IN DIE FALSCHEN WEGE 
gaben – VIEL GELD ins NICHTS und 
dort bleibt NICHTS MEHR! DAS IST 
DAS, was vielen „NOTLEIDENDEN“ 
wohl tut, denn DIESEN geht es DURCH 
DIE HILFE AUF DEM SEELISCH-
GEISTIGEN WEG immer besser! MILD 
tätig sind wir nicht! DAS IST ALLEIN 
MUTTER NATUR!  
 
MÖGE ES EINE GUTE 
ZUSAMMENARBEIT auf in DIESEM 
BUCH SEIN! IN ALLER RUHE bildet sich 
UNSER WEG für UNSERE HEILIGEN 
Plätze, die NUR UNS gehören, WEIL 
WIR GERN SEINE und auch IHRE 
KINDER SIND – die DER NATUR! 
 
WIR RÄUMEN auf mit FALSCHHEIT, 
Vorurteil, Lügen – damit die 
WAHRHEIT nur noch FÜR ALLE 
SICHT- und FÜHLBAR übrig bleibt und 
wir ALS MENSCHEN unsere 
GESAMTHEIMAT ERDE wieder LIEBEN 
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und DIESE UNS einhüllt in den 
ZAUBERTEPPICH FREUDE und die 
FÜLLE an SCHÖNEN 
ÜBERRASCHUNGEN, die ebenfalls im 
NACHHINEIN NOCH immer schönere 
EINSICHTEN und AUSSICHTEN 
ERHALTEN!  
 
WER SIND WIR? 
 
NIEMAND kann darauf eine 
ANTWORT geben! Und doch ergeben 
sich durch das EINLASSEN auf die ERDE 
und den ERBAUER der 
VOLLKOMMENEN HARMONIE immer 
mehr SCHÖNSTE ANTWORTEN, die 
immer wieder NUR DIE BERÜHREN, die 
von ANFANG AN dabei gewesen sind. 
DOCH WELCHEN ANFANG MEINEN 
WIR? IST DIESER GLEICH? Nein, kann er 
nicht und doch IST DIESER ANFANG 
GLEICH – der BEGINN DES 
GESAMTLEBENS! PARALLELES 
ERLEBEN und SICHTEN auf ÄHNLICHE 
ERLEBNISSE schon als Kind und wieso 
war das SO und NICHT ANDERS!?! 
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DAS betrifft vor ALLEM 
GEBURTSVORGÄNGE in den 
OSTBLOCKstaaten. SOWOHL BRACO`S 
Mutter wäre beinahe gestorben bei 
dessen Geburt, wie auch meine Mutter. 
UND IMMER DER BLICK AUF MUTTER 
ERDE – die VIEL WICHTIGER IST für 
unseren GESAMTBLICK auf all unsere 
LEBENSMOMENTE und was man UNS 
FEINFÜHLIGEN und FEINSINNIGEN 
und FEINGLIEDRIGEN so alles 
WEISmachen wollte, obwohl das 
SCHWARZ-WEISS-Denken bereits 
erkannt ist und so auch die 
ZEICHENSPRACHE und so auch DIE 
PROGRAMMIERUNGEN für die 
REGIERUNGEN, die gar nicht da sein 
DÜRFEN und das Informantentum, das 
nicht erlaubt ist und so unendlich VIEL 
MEHR, was sich NUR ZEIGEN 
KONNTE, durch UNSERE RUHE und 
den ÜBERTRIEBENEN DATENauflauf 
und die NERVÜBERREIZUNG und SO 
DURCH DAS ÖFFNEN EINER 
MÄDCHENSEELE, die wie der, der 
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MUTTER ERDE IST und so auch der 
FALSCHEN SEELE, die nun immer mehr 
KRAFT UND MACHT verliert! 
 
DIE NATUR kann man nicht verstehen? 
OH DOCH – doch eben nur ALS DAS 
EINE, einende und DAS kann niemand 
herausfinden, wie das geht, WEIL ES 
NICHTS FUNKTIONALES ist (weder 
Mechanisch, noch elektronisch, noch 
mechatronisch, noch digital, noch auf 
sonstige WEISE!) ES IST, wie wenn man 
SPÜRT, dass man ANGELOGEN WIRD 
und es dann AUCH SIEHT und dennoch 
NICHTS SAGT und dieses FALSCHE 
TREIBEN immer weiter und weiter geht! 
UND DARIN LAG DIE LIST und doch 
auch die TÜCKE FÜR DEN, der UNS 
ALLES GUTE zwar wünschte, doch 
HINTER DEM RÜCKEN stets die 
FINGER ÜBERKREUZTE oder die 
ZEHEN oder sonstige scheinbar 
unwichtige Details verwischte oder dies 
wollte, DAMIT DAS SCHLIMME in 
Vergessenheit gerät und GLEICHZEITIG 
zum einzig noch sichtbaren und 
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ALLGEMEIN GÜLTIGEN wird! Und das 
hat auch TATSÄCHLICH geklappt – und 
wir fragen uns immer einmal wieder: 
WO UND WANN hatten wir nicht 
aufgepasst?! UND HIER KAM DANN 
DIESER HAMMER auf den Kopf oder 
KLOPFZEICHEN oder REPERATUREN, 
die man UNS IN DEN WEG BRACHTE 
und doch auch den BLICK – IN EINER 
FAMILIE hilft man sich doch IMMER 
KOSTENFREI – und dann auch die 
ZEITKONTEN und STECHUHREN und 
STOPPUHREN… UND SO ERÜBRIGEN 
SICH solcherlei BLICKE (AUCH ZU 
BLITZLICHTERN, die gesehen und einer 
anderen ART VON MAFIA zugeordnet 
werden konnte), weil diese uns immer 
wieder wegbrachten, VOM ALLES 
UMFASSENDEN SORGENPAKET, was 
noch NIE ZUM LEBEN IN LIEBE 
GEHÖRTE und damit zu SEINER ERDE, 
die ER FÜR SEINE KINDER und so 
dieses ERSTE MENSCHEN und 
KINDERPAAR erschuf! ES IST LEICHT! 
GANZ LEICHT! Doch alle, die 
zwischenrein funken, spüren inzwische 
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etwas… etwas von DIESEM ETWAS oder 
DAS ETWAS, was dieses MIT SICH 
NIMMT wie ein STRUDEL an 
MÖGLICHKEITEN, in dem man sich 
niemals hätte zurechtfinden können! 
DIE NATUR IST EINFACH zu begreifen 
UND WIR wandeln inzwischen auf ein 
und demSELBEN Territorium von 
nächtlichen AKTIONEN und 
AKTIVITÄTEN und danken immer 
wieder nur DENEN, die trotz 
SCHMERZEN und ATTACKEN einer 
ganz anderen Art, gegenwärtig geblieben 
oder geworden sind UND NUR NOCH 
DEN UND DEM GUTEN HELFEN und 
dort wohnen, wo sie DERZEIT sind und 
dies auch OHNE ANGST bekanntgeben. 
WIR ACHTEN AUFEINANDER – auf 
allen und durch alle bekannten WEGE! 
NIEMAND IST NUN MEHR ALLEIN, 
der LEBEN WILL und dem Sterben 
keinen Glauben mehr schenkt! 
GELD IST schwer verdaulich und nirgends 
mehr SICHER! 
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RUHE… Inmitten einer Berglandschaft - 
ohne Touristen – das 
WUNDERSCHÖNSTE, 
was sich KINDER DER NATUR 
vorstellen können! GIBT ES 
STEIGERUNGEN! AUF JEDEM FALL… 
DOCH DERLEI NATUROASEN 
bekamen und bekommen wir nie zu 
sehen! DAS IST GUT und dennoch auch 
nicht, weil die MOTIVATION und der 
GLAUBE an solche SCHÖNHEIT 
verloren geht! DOCH SAH MAN 
ETWAS, sollte oder wollte man es 
BESITZEN und das IST STÖREND UND 
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ABSOLUT SCHÄDLICH für das 
harmonische GLEICHGEWICHT! 
So schrieben meine HÄNDE schon 
einmal über KOLUMBUS und AMERIKA 
und dass man sich als FÜHLENDES 
KIND wünscht, es hätte sich LIEBER 
NIEMALS auch nur irgendein Schiff auf 
ERKUNDUNGSTOUR begeben oder ein 
Flugkörper oder ein AUTO oder ein Zug 
oder ei Bus oder ein Fahrrad oder ein 
Skateboard oder ein Motorrad… 
DIE ERDE hat in der ZUKUNFT keinerlei 
Offenheit mehr für derlei TUN – 
WASSER und LUFT und ERDE 
Sind wichtiger als FUN und Spass! 
UND DA ALL DAS ohnehin gefährlich 
ist und LIEBE IMMER ohne JEDE 
GEFAHR NUR LEBT, erübrigen sich 
dann ALLE SCHUTZ- oder 
VORKEHRUNGSmassnahmen und so 
auch ANGST und GELD! 
 
BRUNO Gröning – man MAG IHN 
SEHR, wenn man in LIEBE mit SEINEM 
SCHICKSAL und SEINEN WORTEN zu 
LEBEN beginnt… als MENSCH der 
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NATUR! Er sagte in einem seiner 
FACHVORTRÄGE folgendes: Ein 
Mensch oder ein Tier ist NIEMALS IN 
GEFAHR. INNERHALB DER 
NATÜRLICHEN GEGEBENHEITEN sind 
wir stets beschützt – auch durch die 
WACHE SICHT wahrer Menschen! So 
lässt uns DAS BÖSE PROGRAMM andere 
RUFEN, ANHUPEN, SIRENEN 
ANHÖREN, GERÄUSCHE der „anderen 
ART“ mithören und vieles mehr! NUR 
DAS bringt uns in GEFAHR und vor 
allem die KLEINEN! DOCH wenn etwas 
erkannt ist DURCH IHN UND MIT IHM, 
sind wir sicherer und sicherer – auch 
darin, WAHRHEIT ZU SAGEN und uns 
nicht mehr als DUCKMÄUSER verhalten 
oder uns KLEINREDEN oder –machen 
lassen! ALLES ist irgendwie gleich UND 
DOCH SCHON GANZ GANZ ANDERS! 
Man fühlt sich wohler und wohler, wenn 
man mit DENEN IST, die schon viel 
länger wahrhaftig leben, als denen 
bewusst sein kann! DIE STUDIERENDEN 
sind EI GROSSER MEILENSTEIN der alles 
umfassenden ÜBERWACHUNG 
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gewesen – ohne, dass diese es wussten 
oder dass man es ihnen freigestellt hätte! 
DOCH SEIT ER mit uns ist und unsere 
ÖFFNUNG FÜR DIE NATUR geschehen 
durfte, WIRD’S TATSÄCHLICH immer 
interessanter MAN BRAUCHT NICHTS 
bestimmtes TUN und hat doch SEINE 
BESONDERE GABE für den TAG und 
daraus ergeben sich überall 
„HEILUNGEN“, die nie möglich waren! 
 
DENKE NICHT NACH und auch nicht 
VOR! EIN WEG ohne Kalender und Uhr 
– DAS IST DAS EINZIG wahrhaftige 
Leben und die EINZIGE LEBBARE 
ZUKUNFT! Werden wir nicht genau 
davon STETS FERNGEHALTEN? Doch 
wer ist in der LAGE, dies zu tun? ES IST 
DOCH NUR der WEG DER ANGST und 
DES GELDES und DER GEWOHNHEIT! 
 
DAS LEBEN IST NICHT gewöhnlich… 
doch die MEISTEN Lebensweisen und 
Leute sind NUR NOCH DAS und das ist 
schon FREUNDLICH ausgedrückt! DAS 
ROBOTERprogramm – welches derzeit 
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nur einige ZUM ANHÖREN und 
MITGESTALTEN bekamen 
(UNVORHERSEHBAR und OHNE 
VORWARNUNG und ohne 
RÜCKSICHT AUF VERLUSTE – bei 
denen, die es bekamen… 
selbstverständlich!) DOCH NIE sollten 
wir ALLZU SICHER SEIN, wer der Natur 
wichtig und wesentlich ist und WER IN 
WAHRHAFTIGKEIT stets lebte und so 
auch MIT WELCHER WEISUNG wir INS 
LEBEN FANDEN!  
 
WER hatte auch diesen Blick oder das 
Gespür für die FRAGE: WAS IST GUT 
und was ist falsch oder schlecht?!? Mir 
ging es so. DAS WAR SO, weil MEIN 
WEG DES GLÜCKS im Grunde perfekt 
war – es war nur der Blick AUF DAS 
EINKOMMEN und einen absolut 
FALSCHEN Job und so auch das 
SEHNEN NACH DEM RICHTIGSTEN 
MENSCHEN oder PARTNER an meiner 
SEITE, welches dieses VOLLKOMMENE 
GLÜCK trübte! Und aus heutiger SICHT 
war es ABSOLUTES GLÜCK in dieser 
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FALSCH- und GUTschaltung das 
WAHRHAFTIGSTE GESCHENK der 
SCHÖPFUNG zu erkennen und so auch 
DEN EINZIGEN WEG mit Jesus nur! 
Und immer wieder die ERINNERUNG: 
SEIT seinem ERSCHEINEN vor über 
2000 Jahren hat es NIE MEHR einen 
SOLCHEN MANN gegeben und so auch 
KEINE SO REINE FRAU (in ihrem 
WESEN!) gegeben! Und so auch der 
Blick auf die TRANSFORMATIONEN, 
die wir durchlaufen mussten… und diese 
WORTE sind es, die wir NICHT MEHR 
hören oder annehmen wollen. UND 
DOCH TUN WIRS, damit alle 
eingebunden sind, in die 
MÖGLICHKEIT, die REIFEPRÜFUNGEN 
zu absolvieren – ALLEIN… ganz allein! 
UND DAS WAR AUF DER STUFE des 
PROPHETEN für alle so – denn auch 
Jesus machte man zu solch einem!  
 
BRAUCHEN WIR MIKROPHONE? 
NEIN – ebenso wenig wie MIKROBEN 
oder in ROBEN GEWANDETE und auch 
keine MIKROSKOPE oder 
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MAKROfokusse zu anderen oder zu uns 
hin oder in ANDERE DIMENSIONEN! 
RUHEOASEN in DIESER ZEIT sind 
anders, als die, die wir in FILZMOOS 
oder in anderen NATUROASEN fanden 
und schätzen lernten. DOCH ES WAR 
GERADE das Abwenden vom LEID und 
den tatsächlichen NOTLEIDENDEN, die 
uns denen gleichmachten, DIE  durch 
diese zu GELD UND ANSEHEN 
gelangten und so auch STIFTUNGEN 
und SPENDEN und vielerlei sonstigen 
EINLADUNGEN und 
SONDERVERGÜNSTIGUNGEN, die 
andere nicht in ANSPRUCH NAHMEN 
oder nicht in Anspruch nehmen 
konnten, weil sie gar nicht 
bekanntgegeben wurden! UND DAS IST 
NIEMALS im SINNE der NATUR oder 
der SCHÖPFUNG! NIEMALS – hört 
IHR: NIEMALS!  
 
WENN man eine STIMME aufnimmt – 
also mit der HEUTIGEN TECHNIK – was 
kann man damit machen? VIEL – viel zu 
vielen des UNGUTEN! Gutes kann man 
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nicht tun, DENN IN DER NATUR gibt 
es NICHTS, wofür dies dienlich wäre! SO 
SEIEN DIESE erinnert, die glauben, wenn 
sie einen TIERLAUT nachahmen 
können, REICH oder NATURLIEB zu 
nennen wären! WIR SIND NICHT AUF 
DER ERDE, um wie TIERE zu leben oder 
DIESE AUF UNNATÜRLICHE WEISE an 
uns zu binden. AUCH WENN WIR 
SOLCHERLEI BILDER oder FILME einst 
mochten: WIR MÜSSEN UNS SELBST 
EHRLICH gegenüber werden und nicht 
mehr ANDERE über die NUR UNS 
GEGEBENE Weisheit der Schöpfung 
stellen!  
 
MAN KANN – wenn das dem IMAGE 
oder dem GELDBEUTEL dienlich ist, 
UNSERE STIMME nutzen, um WORTE 
sagen zu lassen, sodass andere DENKEN, 
wir hätten AUSSAGEN getroffen. DAS 
IST, wie wenn man ein 
SCHRIFTFÄLSCHER IST und falsches 
ZEUGNIS ablegt oder wie wenn man 
BILDER verändert oder GEMÄLDE 
fälscht oder digital geleistete 



 
32 

UNTERSCHRIFTEN in DOKUMENTE 
einfügt, die man später dann GEGEN 
DIE verwendet, die STETS NUR DAS 
WAHRHAFT GUTE TATEN: 
 
AUFKLÄRUNG ÜBER DAS FALSCHE, 
damit alle – ALLE – ein gutes und 
glückliches LEBEN HABEN oder 
erhalten! HILFLOS sind alle Menschen – 
alle, die NICHT ZUR NATUR FINDEN 
und sich ERINNERN LASSEN, welch 
KRÄFTE und GEFÜHLE und geschenkt 
sind, WENN WIR WIEDER SO LEBEN, 
wie in der HOCH-ZEIT menschlicher 
LIEBE für und in der NATUR. UNSER 
BLICK dahin war nicht möglich. ALLES 
Angelernte und unseren AUGEN 
ansichtige hätte uns NIEMALS MEHR 
zur WAHRHEIT bringen können. UND 
SO WAREN AUCH Veröffentlichungen 
über die NATUR NIEMALS MEHR 
RICHTIG! Das war deshalb so, weil der 
Mensch stets EINGRIFF nahm auf die 
NATUR und etwas TAT, was absolut 
UNFASSBAR IST für die, die FÜHLEN, 
wie SENSITIV man sein muss, um die 
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FEINSTEN UNSTIMMIGKEITEN zu 
spüren und AUSZUSTEIGEN aus dem, 
was DIE MEISTEN NICHT ZU WISSEN 
ERHALTEN!  
 
EINEN SCHMETTRLING fangen und 
mit einer Nadel aufspiesen an eine 
Pinnwand oder in einen KASTEN zur 
Ansicht geben! WEN INTERESSIERT ES 
NOCH, was dies mit einem KIND 
MACHT? 
 
EIN GEWEIH in einem JAGDSCHLOSS 
und die ENERGIE, die überdauert an 
ORTEN, wo derlei immer wieder 
vollführt wurde und die ANSICHTEN 
DER STATUEN und TOTENGEFÄSSE – 
was machte es mit MIR und was mit DIR 
oder IHNEN? Gespräche über verletzte 
TIERE und Menschen… rührt sich da 
noch ETWAS?  
 
ES IST WICHTIG für das ERKENNEN, 
wo noch Menschen sind – MENSCHEN, 
die bereit sind, das EINZIG RICHTIGE zu 
tun und auch ZU GEBEN… nicht 
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IRGENDWANN sondern JETZT… dann, 
wenn es WICHTIG WIRD! ER und die 
NATUR lassen uns AUFLEBEN und uns 
immer mehr GEWISSHEIT erhalten, dass 
diese „wissen“, was auf den Wegen der 
BELEHRUNG durch diese wichtig ist und 
so auch, WAS DAS HANDELN in bester 
WEISE anbelangt! 
 
WOZU GABE ES GEHÖRNTE? IVICA 
PROKIC (ER IST NUN EINMAL EINER 
meiner „Väter“ – der andere ist BRUNO 
GRÖNING – der zu den VIER-SÄULEN 
meines ERWACHUNGSWEGES zählt 
und daher SEHR GESCHÄTZT ist von 
mir UND VIELLEICHT AUCH VON DIR 
UND EUCH – sagte es so: „DIE 
HÖRNER sprechen die WAHRHEIT!“  
MAN kann dies auf die 
MUSIKINSTRUMENTE anwenden, die 
die ABSOLUTE FRECHHEIT sind, diese 
SEINEM und IHREM GEHÖR als etwas 
anzubieten, das DER NATUR und damit 
den Menschen GUTTUT! WER „HERR 
DER RINGE“ gesehen hat oder FILME in 
denen es um das JAGEN geht, wird 
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immer mehr SPÜREN, was es bedeutet, 
Mensch zu werden und WIE GUT ES IST, 
wahre FREUNDSCHAFT auf ERDEN 
wertzuschätzen!  
MAN KANN DIES jedoch VOR ALLEM 
auf das UNSINNIGE Rivalenverhalten 
der Menschen anwenden. FRÜHER 
WAREN DIES eher die Männer und nun 
sind es auch und vor allem DIE 
FRAUEN! DIE Antwort der Natur ist 
immer nur IN DER NATUR, um uns uns 
selbst vorzuführen und UNS DER 
EINZIG WAHRE SPIEGEL ZU SEIN! 
ALLES Gehörnte hört auf zu SEIN, wenn 
der Mensch DIESE ART BELEHRUNG, 
die absolut wichtig ist, nicht mehr 
braucht. EIN ERHÖHTES 
AUFKOMMEN von TIEREN, ist die 
ANTWORT darauf, dass der MENSCH 
NICHT MEHR DA IST! DIE SPRACHE 
DER NATUR ging uns verloren – unser 
absolut sichere UMGANG DAMIT! Und 
NIEMALS war auch NUR EINEM 
MANN erlaubt gewesen, in dieses 
NATÜRLICHE, der 
HARMONISIERUNG dienende 
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ERSCHEINEN von ETWAS einzuwirken 
– weder aus ANGST, noch aus 
SCHIESSLUST, noch aus FRESSSUCHT 
oder GOURMETgedanken!  
ALLES HAT AUCH MIT UNS 
MENSCHEN ZUT TUN… und hierfür 
verwendete IVICA in seinem Buch die 
Worte: „SIE SIND ZU 
MENSCHENFRESSERN geworden!“ 
UND DAS ist ABSOLUT WAHR – doch 
erst dann, wenn wir ERKENNEN, dass 
alles ein ANGRIFF auf die KINDSEELE 
der MENSCHHEIT und deren LIEBE für 
ALLES LEBEN! EIN KIND der GÜTE von 
MUTTER ERDE und der DES 
SCHÖPFERVATERS ist mehr wert – so 
viel mehr, als denen begreifbar ist, die 
immer noch lieber ZAHLEN UND 
FAKTEN studieren oder sich über das 
SCHICKSAL DER ERDE hinwegsetzen 
und DAS TREIBEN DER 
SCHLECHTIGKEITEN vorantreiben! ES 
WIRD GESEHEN – auch, was das 
ERSCHEINEN von ETWAS 
BESTIMMTEN oder auch von 
SITUATIONEN für AUSWIRKUNGEN 
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auf dieses Kind haben und auch, ob es 
ANWEISUNGEN gab und wie 
VERNETZUNGEN erschaffen geworden 
waren! ALLE INFORMATIONEN waren 
und sind wichtig – SIE SIND SPONTAN 
GEGEBEN und ergeben manchmal 
FLIESSEND diesen ABSOLUTEN SINN! 
 
GOLOM… diese HÄSSLICHE 
KREATUR, die durch RÄTSEL an 
DIESEN EINEN RING DER LIEBE 
kommen wollte und NICHT AUFGAB, 
diesen durch LIST und TÜCKE zu stehlen 
– nicht für sich selbst, SONDERN FÜR 
DIE MACHT DER FINSTERNIS! Wir 
fanden diesen meist „nett“ – doch wer 
liess uns so DENKEN oder EMPFINDEN 
oder überhaupt diese FILME ansehen?! 
IM KINO IST KEINE SEELE SICHER – 
keine, die empfindsam ist! GANDALF – 
ein GUTER ZAUBERER oder einer, der 
vielleicht der LETZTE GUTE IST? OHN 
NEIN – NICHTS AN DIESER 
FILMREIHE ist tatsächlich gut oder 
empfehlenswert! ES IST EIN ABSOLUTER 
ANGRIFF auf unser FEINGEFÜHL und 
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ein WEGFÜHREN – wieder und wieder 
– für UNSER GESPÜR, was 
WIRKLICHKEIT ist und was WICHTIG! 
 
DER RING ist nur ein SINNBILD, der 
ausgedient hat, sobald WIR UNS 
WIEDERBEGEGNEN! Ob wir uns im 
KG, EG, OG oder DG aufhalten ist 
ebenso uninteressant, wie ein EZ oder 
DZ oder eine SUITE! EINE courtage zu 
erhalten bedarf ebenso wenig BALANCE, 
wie ein LEISTUNGSversprechen oder eine 
ERZWUNGENE ZUSAGE für ein 
JAHRESZIEL, was NIEMAND 
vorhersehend planen kann! ES IST 
WICHTIG, sich der realen 
WIRKLICHKEIT zu stellen! UND DAS 
kann im GRUNDE kaum mehr jemand, 
weil DIE NATUR ALS DIE EINZIGE 
WIRKLICHKEIT und somit DEREN 
INTELLIGENZ und WICHTIGKEIT nicht 
mehr erinnert werden konnte. DAS 
WAR SO, weil man alles WICHTIGE aus 
dem für uns WICHTIGEN SONNENlicht 
herausgefiltert hatte und so auch BILDER 
und INFORMATIONEN hineingefiltert 
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und so auch DURCH DIE 
SONNENBRILLEN unfassbares 
ERREICHEN WOLLTE und es auch 
beinahe GESCHAFFT HATTE. DOCH 
BEINAHE ist eben nur beinahe! GUT, 
dass es NUN DIE APPERATE und 
DATENSAMMELPUNKTE gibt und 
diese NUN VON DEN GUTEN JUNGS 
genutzt werden können für die 
BEFREIUNG aller anderen GUTEN! 
FACEBOOK war heute THEMA im 
RADIO und doch ist es immer nur wie 
ein TROPFEN ekliger GIFTsubstanzen, 
die UNS NIE MEHR hätten aufwachen 
lassen und schon gar nicht ZUR 
WAHRHEIT geführt hätten!  
 
SEIEN WIR DANKbar, dass wir LEBEN! 
Leben wir schon? WIR SIND NICHT 
verrückt und auch nicht mehr VER-rückt 
in unserer WAHRNEHMUNG… WIR 
leben in dieser GEISTIGEN GRÖSSE und 
sind auf dem WEG in UNSER 
HEILIGTUM. Das ist das, was WAHR IST! 
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MIR erinnerte sich – wir machen in den 
Büchern immer die BLICKE HIN ZUM 
SCHEINleben und so auch ZUM LEBEN, 
damit sich durch das SHAKEN und 
SCHÜTTELN und BEWAHREN DES 
GUTEN SAMENS, UNSER HEILIGES, 
wahrhaftigstes SEIN ergibt! UND ALLE 
WELT WURDE EINGELADEN – also 
nicht direkt… ES BETRIFFT DIE 
SENDERWAHL, die andere TUN und 
die, die die SCHÖPFUNG FÜR UNS 
TUT! Es ist einfach, je mehr WIR 
DRINNEN SIND in dem Lebensstrom 
und so ALLES FALSCHE wegbleibt – 
ohne UNSER Zutun! Doch wählen, was 
ich zu mir nehme, darf und muss ich 
immer noch – ES IST IMMER NOCH 
DIREKTSAFT und etwas, was meine 
HÄNDE in eine TUPPERDOSE tun, da 
MEINE ARBEIT kein Geld einbringt und 
die RENTE für das sorgt, was ich 
bekomme – selbst ausgewählt! 
EIGENTLICH sollte gegeben werden als 
LOHN, was an VERDIENSTEN für die 
MENSCHHEIT gegeben wird. DOCH IN 
DER SCHEINWELT ist alles nur noch 
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falsch – auch, dass die 
ANGESEHENSTEN LEUTE die höchsten 
DISPOKREDITE am LAUFEN halten und 
SCHULDEN in MILLIARDENhöhe durch 
SCHÄDIGUNGEN des LEBENSKÖRPERS 
ERDE! DIE, die diese überwachen und 
ALLES BEOBACHTEN, kommen aus 
dem STAUNEN nicht heraus, was diese 
so von sich geben und wie diese leben 
und WIE SICH DIES auf ANDERES 
auswirkt! ES WAR BEKANNT, dass alles 
miteinander in BEZIEHUNG steht und 
doch wurde es NICHT VORGELEGT bei 
KONTROLLEN! 
 
WIE kann man feststellen, ob WASSER 
von GUTER und uns FÖRDERLICHER 
Qualität ist? GAR NICHT! NUR durch 
SELBSTVERSUCH, ob es in uns 
REAKTIONEN hervorruft! VIEL 
DUMMES ZEUG wurde uns gesagt oder 
zu lesen gegeben – so auch DIE 
ZUSAMMENSETZUNG von 
CHEMISCHEN ELEMENTEN oder dass 
es besser SEI, menr NATRIUM oder 
CALZIUM hinzugeben! EIN BISCHEN 
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CHEMIEUNTERRICHT reicht schon – so 
auch das ANGELERNTE WISSEN über 
Photosynthese (MAN machte uns auch 
weiss, dass ein FOTO sich gut oder 
schlecht auf das WACHSTUM von 
PFLANZEN – wir sind AUCH WIE 
PFLANZEN ANZUSEHEN!!!! – auswirkt 
und so eben auch auf Wasser oder 
SPEISEN. Einfach unter Getränk und 
Teller legen und dann passt das schon!) 
 
FÜR WIE dumm haltet ihr uns? FÜR 
DÜMMER – und da HATTEN DIESE 
HERREN UND DAMEN VON 
LABOREN UND VERKAUFSSTELLEN 
UND VERTRIEBEN auch absolut recht! 
Doch wie war es möglich, dass wir damals 
an diesen HOKUSPOKUS glaubten? 
VERKAUFSPROGRAMME – 
unbewusste, die NUN BEWUSST 
WERDEN und von der GESAMTEN 
SCHÖPFUNG LEBEN erkannt und 
zutage GEFÖRDERT WERDEN! 
 
DANKE IVICA – DU hattest MIR das 
RICHTIGSTE GEBET genannt. HATTE 
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DA EIN ROBOTER nur darauf gewartet, 
dass DIESE EINE TOCHTER DIESE 
WORTE SAGT? DER Himmel hilft! Bitte 
Mutter Erde bring alles ANS LICHT DES 
TAGES? 
 
Tja, wer weiss das noch zu sagen und wer, 
was man JOSIP GRBAVAC – genannt 
BRACO – als FRIEDENSBOTSCHAFTER 
(ohne die RICHTIGE BEGLEITERIN) so 
alles UNBEWUSST und UNERLAUBT so 
alles aushalten liess und mitmachen?! ER 
hatte sich ja – nachweislich im Buch – 
der WISSENSCHAFT zur VERFÜGUNG 
gestellt… jedoch auch darauf 
hingewiesen: ÜBERTREIBEN SIE ES 
NICHT! Doch wer will das 
EINSCHÄTZEN, wenn doch OHNEHIN 
schon lange niemand mehr weiß oder 
nachvollziehen kann, was der eine TUT 
und der andere LÄSST?! SEPARÈTS und 
GETRENNTE und Singles und vieles 
mehr gewinnen IMMER MEHR 
BEDEUTSAMKEIT für unsere Blicke und 
so auch, dass ERST IN SEINER LIEBE und 
IHRER ein Leben in GLÜCK und 
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FREIHEIT möglich wird! DIE 
SCHÖPFUNG ALLEIN entscheidet, wer 
im PARADIES leben wird und braucht 
dafür KEINERLEI WAFFEN oder 
sonstiges ANGSTPOTENZIAL! 
FROHSINN… EINEN SINN für ein 
GEEINTES LEBEN, in dem man ALLEN 
DAS GLEICHE LIEBE und GUTE 
WÜNSCHT! Was das BESTE ist, UM 
AUFZUWACHEN aus falschen 
TRÄUMEN und absolutem 
FEHLVERHALTEN, ist GANZ GANZ 
INDIVIDUELL. Während die EINEN sich 
tagtäglich um VIEL MEHR KÜMMERN, 
als diese sollten, denn DAS MEISTE TUN 
war schon über 2000 JAHRE absolut 
falsch, denn sonst GÄBE ES KAUM 
STÄDTE AUF DER ERDE und nicht 
immer mehr GESTANK und MÜLL und 
HOTELS, die schönsten 
NATURAREALEN den GAR-AUS 
machten und SO VIELES MEHR! Immer 
mehr BILLIGREISEN und so auch 
MEDICAL-reisen für ALTE… an der 
polnischen OSTSEE haben MEINE 
EIGENEN AUGEN gesehen, wie viel 
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NATUR dort vernichtet wurde! WIE 
LANG hält der „RUN“ an? Nicht lang. 
DANN KOMMT DAS NÄCHSTE 
AREAL dran. UND ALLES hat noch 
diesen GANZ MIESEN HINTERGRUND: 
Man befüllt die Leiber nicht nur mit viel 
zu viel von dem, was dem 
GESAMTORGANISMUS schadet, 
sondern befördert eben diese IMMER 
WIEDER willentlich in die ANSICHT, 
dass EIN MENSCH diese HILFE braucht 
und so auch die „magische“ Energie 
fremder Hände zum KÖRPER anfassen 
und NAHRUNG für den ABFALL und 
die vielen, vielen die dort in den 
ZIMMERN hausen! ES IST – aus SICHT 
DER NATUR absolut 
WIDERRECHTLICH und auch 
WIDERSINNIG und auch WIDERLICH! 
Sich mit all dem aus der einzig 
passendsten Sicht zu befassen, bringt 
UNS IMMER WIEDER NUR zu dieser 
ANERKENNTNIS, dass die NATUR 
beschützt werden muss. DOCH 
VERBOTE und das EINZÄUNEN von 
GESCHÜTZTEN GEBIETEN haben den 
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GEGENEFFECT, denn die ERDE war frei 
von ZÄUNEN und BEGRENZUNGEN. 
Das alles als Wissen zu erhalten, NAHM 
UNS DEN ATEM und das GEFÜHL, wie 
es der GESAMTEN SCHÖPFUNG GING: 
Keine Lebendigkeit mehr in dieser 
EINZIG SCHÖNSTEN LEBENSWEISE – 
und das hat ABSOLUT NICHTS – gar 
nichts – mit KREATIVITÄT zu tun! 
DIESE ist ebenso SCHLIMM 
ANZUSEHEN, wie jede andere ARBEIT! 
WIR WERDEN NICHT AUFHÖREN, 
dem NICHTS und den EINZIG 
GEHÖRNTEN weiterhin zu dienen und 
TEPPICHE auszurollen! GLAUBT der 
NATUR und den DEUTLICHSTEN 
ANZEICHEN und rettet euer LEBEN… 
PFEIF auf das Geld und das, was SCHON 
ZU VIEL NEID UND LEID in und über 
die MENSCHHEIT brachte! 
 
KENNST du die GOLDIGEN 
ERDMÄNNCHEN? Sie kommen aus 
ihren ERDbauten und stehen dann so wie 
Menschen da und schauen! Sie schauen 
und schauen – treuherzig und lieb! 
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DOCH wenn es dann darum geht, 
WAHRHEIT WIRKUNG ZEIGEN ZU 
LASSEN, ertönt ein PFIFF – weil diese es 
mit der Angst zu tun bekommen – und 
sind einfach weg!  
 
DIE ANTWORT DER NATUR auf uns 
und die, die als MENSCH nicht merken, 
wie bitter es ist, in GESCHLOSSENEN 
RÄUMEN sitzen ZU MÜSSEN! Und das 
hält AN… ES GEHT UM DAS LEBEN 
DER ERDE und aller LANDSCHAFTEN 
und der MENSCHEN und TIERE – das 
alles sind KEINE KAVALLIERSDELIKTE 
und Menschen sind keine KANIBALEN, 
doch die MEISTEN hat man an ein 
solches UNVERHALTEN gewöhnt, 
daher bemerken es DIESE KAUM und 
verteidigen den FALSCHESTEN 
TRAUM!  
 
KANN EIN MAGEN schmerzen? NEIN! 
Unser Körper zeigt uns nur DURCH 
VÖLLEGEFÜHL an, dass wir VIEL ZU 
VIEL in ihn hineingeben! GIBT ES GUTE 
UND SCHLECHTE VERDAUUNG? 
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NEIN! FAKT IST, dass das MEISTE, was 
WIR AUSSCHEIDEN, viel zu lange schon 
in den Därmen herumlag! Es geschieht 
uns gerade DAS LEBEN und wir erhalten 
immer wieder dieselben AUSSICHTEN 
und ANSICHTEN und diesen EINEN 
WUNSCH: 
 
EIN LEBEN WIE IM PARADIES, wo wir 
NUR NOCH von DUFTIGEM und 
SCHÖNEM direkt aus der Natur versorgt 
werden, sodass ALLE 
AUSSCHEIDUNGEN und 
AUSDÜNSTUNGEN in demselben 
NIVEAU zu MUTTER ERDE kommen. 
DENN DIESE hat unter all den 
UNGENÜGSAMEN und FLÄTIGEN am 
meisten zu LEIDEN und viele 
FEINFÜHLIGE mit ihr. DOCH NUN 
wird es besser, WEIL DER 
SCHÖPFERVATER seine BEIDEN Kinder 
wiederfand und MIT DIESEN NUR für 
alle ein WENIG 
Besserungsmöglichkeiten für ALLE 
möglich macht. NIEMAND WEISS und 
doch ist ALLES BEKANNT – dort, wo es 
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gebraucht wird. WAS MAN IN 
GEBRAUCH hat oder nimmt, HAT 
AUSWIRKUNG UND WIRD 
ERKANNT. Für die EINEN wird alles 
bereinigt, weil sie DIESEN 
NATÜRLICHEN LEBENSTRAUM 
unterstützen und FÜR ALLE ANDEREN 
WIRD DAS, was man den 
FEINSINNIGEN zumutete als ein 
KEHRPAKET auf unsichtbaren und auch 
sichtbaren WEGEN ins LEBEN gebracht! 
 
DIE EINZIGE ARBEITSWEISE und somit 
ein KOMMUNIKATIONSWEG, der am 
meisten hilfreich ist derzeit, der MIR 
GEGEBEN WURDE, ist DAS 
SCHREIBEN! Solltet ihr also mit meiner 
STIMME TONAUFNAHMEN hören – 
vielleicht mit dem HINWEIS auf 
BRUNO GRÖNING – glaubt DIESEN 
NICHT! Überzeugt EUCH fühlend, was 
VON MIR GESCHRIEBEN WURDE und 
was NICHT! Und so sollte EUER 
VERSTAND auch schon in der LAGE 
SEIN – von der NATUR erfüllte 
SEELENMENSCHEN sind dies – zu 
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erkennen, wenn FALSCHES EINGEFÜGT 
oder etwas WICHTIGES WEGGELASSEN 
wurde. 
 
IN DER HEUTIGEN ZEIT ist man im 
GRUNDE nur noch von LÜGEN 
umgeben UND VON 
HARMONISCHEN LEBENSWEISEN hat 
ohnehin keiner mehr auch nur eine 
AHNUNG! Und doch erhalten wir 
schon seit MONATEN immer mehr 
EINBLICK in die ursprüngliche 
SCHÖPFUNG. DAHER haben meine 
HÄNDE kaum mehr RUHE und so auch 
mein GEHIRN kaum noch. WER HÄTTE 
GEDACHT, dass ein GEHIRN eine 
SOLCHE HÖCHSTLEISTUNG 
vollbringen kann!?! ICH NICHT, ich 
dachte, ich STERBE und hatte deshalb 
auch schon EIN TESTAMENT versandt! 
WER HAT ES EMPFANGEN? WER 
WEISS WAS? Es ist spannend und doch 
auch traurig – doch NIE WAR ICH 
DEPRIMIERT – ICH LEBE und WIEDER 
SAGEN WIR: WIR LEBEN IN LIEBE für 
IHN UND SIE und weiteres 
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NACHDENKEN erübrigt sich. DIE 
NATUR weiss stets, wenn etwas NICHT 
SO GANZ oder GAR NICHT in 
Ordnung ist! MECHANISCHES 
ARBEITEN oder widerrechtliches 
EINGREIFEN löst keinen ALARM mehr 
aus, sondern die BEREINIGUNG unserer 
SCHICKSALSWEGE! ERINNERN WIR 
UNS: Jesus hatte schon ALLES LEID der 
MENSCHHEIT auf SEINE SCHULTERN 
geladen UND WIR ALLE HELFEN NUN 
MIT, dass dieser dies NUN BALD 
aufgeben kann und das HERSTELLEN 
von KREUZEN (AUCH AN 
WEGWEISERPUNKTEN) endlich 
aufhören darf. 
PILGERWANDERUNGEN sind in 
HINSICHT auf UNSER WAHRES LEBEN 
genauso unsinnig und nur dem 
GELDERWERB oder RAUB dienlich, wie 
alles ANDERE ANGELEITETE oder 
ABGELEITETE. Noch dazu ist es  in 
ZEITEN WIE DIESEN tatsächlich 
gefährlich ALLEIN oder auch in 
GRUPPEN unterwegs zu sein – vor allem 
NACHTS! VERÖFFENTLICHUNGEN 



 
52 

weshalb, gibt es zur GENÜGE! Und 
selbst ich unterschreibe solcherlei 
(GEISTIG NUR!). 
 
WIR LEBEN für DIE GROSSE LIEBE – 
unseren JUGENDTRAUM! Und die kann 
es NUR GEBEN, in einem SICHEREN 
WELTENRAUM. BEHÜTET von 
MUTTER NATUR kann uns NIE MEHR 
etwas UNGUTES geschehen – denn das 
WARNSYSTEM dort ist absolut 
zuverlässig und MACHT KINDERN 
AUSSERDEM FREUDE! 
 
IMMER einmal wieder möchte ich an die 
UNSINNIGKEIT und SCHMERZ 
verursachende MEDIZINERwork 
erinnern – AUS EIGENERLEBEN! DIE 
NATUR leitet uns an, das RICHTIGSTE 
ZU TUN! Ängstliche und 
SORGENREICHE verleiten STETS zum 
FALSCHEN NUR – IMMER. SIE SIND 
SATANS Diener – das hört nur niemand 
gern! UND DOCH IST ES WAHR… DIE 
SEELE ERINNERT SICH AN ALLES und 
gibt, wo es NOTWENDEND geworden 
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ist! AUF DIESEM WEG soll dies keinerlei 
NÄHERE ANSICHT MEHR ERHALTEN. 
Nur immer einmal wieder der HINWEIS, 
dass wir weit weg vom LEBEN ALS 
MENSCHEN waren UND DIE MEISTEN 
SIND ES IMMER NOCH. (DAS erkennt 
man schon an der BESCHALLUNG VON 
RADIOKANÄLEN, ohne zu SPÜREN, 
was dies in MENSCHEN auslöst und WIE 
VIEL ENERGIE es denen raubt, die 
NICHT WISSEN!) 
 
SO war – aus welchen GRÜNDEN AUCH 
IMMER – mein ZEHENNAGEL blau 
oder war es ein PILZ? KEINE AHNUNG. 
Jedenfalls löste sich dieser immer mehr. 
ANDERE gehen dann zu EINER 
SPRITZE oder MEHREREN zu einem 
PFUSCHER und lässt diesen 
HERAUSREISSEN – meist ist das mit 
BLUT VERBUNDEN und manchmal 
auch EITER und es werden VERBÄNDE 
und PFLASTER gebraucht. MÜLL OHNE 
ENDE! MUTTER ERDE kann DAMIT 
NICHT UMGEHEN! WIR MÜSSEN 
UNSER VERHALTEN ÄNDERN – der 
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NATUR vertrauen und damit UNSEREM 
GEFÜHL für DAS GUTE und 
HEILSAME! So liess ich den Nagel sich 
selbst lösen und hatte dann einige ZEIT 
keinen VOLLEN NAGELN – doch nie 
keinen, denn es war schon ein NEUER 
am Wachsen und NUN IST ALLES 
BESTENS – nie wieder aufgetaucht!  
 
EIN TIEFER SCHNITT beim SPÜLEN 
eines GLASES… DURCH DIREKTES 
HANDELN kam BLUT GAR NICHT 
ERST zum Fliessen und NATÜRLICHER 
WEISE legte ich mich erst einmal hin – 
RUHE und hatte einen 
DRUCKVERBAND mit KLEBEBAND 
darum gemacht und ein wenig Papier. 
MEIN INNERES KIND.. . dem wurde es 
ein wenig mulmig – DAHER DIE 
RUHEPAUSE! Und dann hab ichs täglich 
beobachtet und schon bald das 
NATÜRLICHE GEWÄHLT: Luft und 
SONNE an die STELLE, damit alles 
TROCKNET und anwächst. DAS IST 
DOCH EIN NATURWUNDER! ZU 
SEHEN, wie alles HEIL wird! UND 
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OHNE ZWEIFEL geht’s einfach! KEINE 
KOSTEN, KEINE MEDIZIN und so auch 
die WARNUNG: ACHTUNG MIT GLAS 
und WIR NATURKINDER sagen: Im 
GRUNDE brauchen wir das ALLES doch 
gar nicht! MEIN SEHNEN IST: EIN 
FREIES LEBEN IN DER NATUR – 
Wasser aus der QUELLE mit den 
HÄNDEN (Die besten 
ENERGIESPENDER) zum Mund und 
hier und da eine FRUCHT! MÖGEN 
MUSS MAN DAS LEBEN und MAMA 
NATUR schon, sonst hat man KEINE 
IDEE was ein LEBEN IM PARADIES für 
ein EINFACHES, SCHÖNES LEBEN 
schenkt! DENN im GRUNDE IST DAS 
GEFÄHRLICH, was von der NATUR 
NICHT hergestellt werden kann! SO 
SIND AUCH DIE MENSCHEN irgendwie 
so geworden UND DAS IST SO, weil wir 
nicht mehr NATÜRLICH LEBEN 
DURFTEN und so auch, dass man LEBEN 
geboren hatte, die NICHT GEWOLLT 
UND ERLAUBT WAREN! 
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JESUS war der ÜBRBRINGER DER 
BOTSCHAFT, dass wir NICHT IN DER 
WÜSTE leben können! DIE ERDE 
BRAUCHT AUFMERKSAMKEIT und so 
UNSER EINSTIGES LEBEN und so auch 
WIE MENSCHEN ZU SEIN UND ZU 
LEBEN HABEN! 
 
Scheinbar GESCHIEHT NICHTS und 
doch geschieht so viel – LEIDER IN DEN 
LETZTEN JAHREN, in denen der 
WELTWEITE WANDEL sich hätte 
vollziehen sollen zum WOHL ALLER, 
NUR NOCH BÖSES UND UNS UND 
DER NATUR ABSOLUT SCHÄDLICHES! 
 
SCHAUEN WIR die KARAWANEN in 
der WÜSTE an… KAMELE, die langsam 
– aufgrund der HITZE – dahintraben! 
MÜSSTEN die MENSCHEN das TUN? 
NEIN – es ist gerade DAS 
UNFASSBARE, was UNS GESCHEHEN 
IST und was sich ÄNDERT!!! 
ES GAB EINE FREIE ERDE – ohne 
LÄNDEREINTEILUNGEN. ÄHNLICHES 
schrieb ich bereits!  
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NIEMAND hat ein RECHT – nicht 
einmal BEWEISBAR IN SCHRIFTLICHER 
FORM – dass REGIERUNGEN 
Menschen Gesetze oder Richtlinien oder 
Regeln aufzwingen darf. Wir folgen 
etwas, was vor unserem ERSCHEINEN in 
diesem LEBEN, so war, weil 
UNWISSENDE DAS TATEN, was diese 
FALSCHE MACHT (EINE FIRMA 
WELTWEIT) wollte: AUSBEUTUNG und 
GEWALTSAME Freiheitsberaubung – 
die schlimmstd davon ist 
GEDANKENKONRTROLLE und 
Verführung zu dem, was man SÜNDE 
nannte! 
 
JESUS IST EINER von den GROSSEN 
MENSCHEN, die im VERBUND MIT 
DER SONNE wieder DIE URALTE 
ORDNUNG wieder erinnern und wieder 
herstellen! DER VATER und der SOHN 
und die ERDE und die SONNE waren 
NICHT GENUG! ES war der VATER 
UND DIE TOCHTER UND DER SOHN 
nötig, damit DAS HEILIGTUM wieder 
sicher ist uns so auch unser ALLER 
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LEBEN – aller derer, die ZU IHNEN 
GEHÖREN und das sind nicht alle…! 
Und das alles begreift der Verstand nicht 
– DER SEELENMENSCH jedoch sofort! 
VIER SÄULEN, die WICHTIG SIND – 
wer die VERBUNDENHEIT FÜHLT und 
RELIGIONEN und deren falsche Macht 
und auch SONSTIGES beiseitestellt, was 
das NATÜRLICHE GEFÜHL FÜR 
SELBSTWERT UND SELBSTÄNDIGKEIT 
(ohne Arbeit) nährt und ANS und INS 
LICHT BRINGT – denn OHNE 
MITGEFÜHL ist es UNMÖGLICH dieses 
UNSICHTBARE TOR erinnert zu 
erhalten und so auch all das, WAS WIR 
INNERHALB UNSERER FAMILIE 
füreinander waren, wie wir lebten und 
auch, dass WIR FÜREINANDER 
einstehen und NUR MITEINANDER 
leben… immer mehr EINZELN und 
dann ZWEISAM für UNSER GANZ 
INDIVIDUELLES GLÜCK! 
 
MUTTER ERDE – wenn ihr KALTEN 
HERZEN nur begreifen könntet, was 
alles nötig war, UM DIESES JUWEL zu 
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erschaffen und WIE VIEL WEISHEIT 
dem allen ZUGRUNDE LIEGT! Wenn ihr 
anderen, die ihr noch SEELE in euch 
habt, NUR EIN WENIG Gespür hättet, 
was SIE EUCH GESCHENKT HAT, was 
ihr euch einfach so nahmt und WIE 
WENIG IHR Tag für TAG gebt für all das 
WIRKLICH GUTE!  
 
ALLEIN die Bodenqualität festzustellen 
und das es WICHTIG IST, dass diese 
UNTERSCHIEDLICH SEIN MUSS, ist 
schon zu viel verlangt, von denen, die 
ALS GUTACHTER unfassbar viel GELD 
erhalten – vor allem dann, wenn 
FIRMEN GESCHLOSSEN WERDEN 
MÜSSEN und diese noch NACHWEISE 
erbringen wollen, dass das 
HERGESTELLTE nicht SCHÄDIGEND 
IST! 
 
ES GIBT KEIN EINZIGES 
UNTERNEHMEN, was KEINEN 
SCHADEN ANRICHTET! NUR DIE 
NATUR ISTWICHTIG und sonst gar 
nichts! 
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BÄUME brauchen FESTEN BODEN und 
TIEFE WURZELN. Blumen brauchen 
lockeren Boden und beste Bedingungen, 
die NUR DIE NATUR SELBST schaffen 
kann! 
 
WIE gebärden sich die KLEINGÄRTNER 
in ihrem TUN und UNWISSEN! ALLES, 
was man heute so denkt zu wissen, ist 
ABSOLUT HINDERLICH – das fängt 
schon beim EINZÄUNEN der Areale an, 
die NIEMANDEM GEHÖREN, ausser 
DER ERDE SELBST! Wir wollten ja auch 
nicht, dass man sagt, dass anderen unsere 
ARME oder Haare oder Beine oder 
Nasen oder was auch immer gehört. 
UND DOCH ist auch das schon so 
geworden – nicht nur 
ORGANSPENDEmafias treiben ihr 
Unwesen – das machen schon die 
KRANKENKASSEN und 
OPERATIONSSÄLE. KEIN MENSCH mit 
GEFÜHL und WEISHEIT würde JE SO 
ETWAS befürwortet haben oder 
solcherlei angehört oder angesehen 
haben. UND SO erkennt man – so man 
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möchte – wie man IN UNSER 
SCHICKSAL eingegriffen hatte! 
 
MEIN VATER ERHIELT MAL einen 
BRIEF von der AOK und ich SPÜRTE 
EINE ABSOLUTE ANGST ausgehen von 
ihm. BERECHTIGTERWEISE! Denn wir 
wissen nicht, was OHNE UNSER 
EINVERSTÄNDNIS gemacht wird – vor 
allem bei UNFÄLLEN oder bei 
MENSCHEN, die plötzlich verschwinden! 
IMMER SEI GESAGT, dass DERZEIT der 
ELEKTRISCHE Strom und die 
Einwirkungen der MOBILEN Netze und 
die zunehmenden 
DATENSCHNELLIGKEITEN auf 
MUTTER ERDES Körper und die Gehirne 
der Kinder und der TIERE und dass 
feinfühliger ERWACHSENER erhebliche 
SCHÄDEN verursachen. ES IST 
BEKANNT, nur wollte nichts verändert 
werden. WARUM? GELD und der 
LUXUS und die Macht – DAS 
MENSCHENLEBEN war an DAS ENDE 
der WICHTIGKEIT gesetzt worden. 
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WIR AKZEPTIEREN solcherlei NICHT 
MEHR – können jedoch NUR DENEN 
helfen, denen DIE SCHÖPFUNG helfen 
kann. DAS IST SO, weil nur die NATUR 
spürt, welches LEBEN noch zu retten ist 
UND AUCH, wo man auf das 
SCHÄDIGENDE verzichtet – IN LIEBE 
UND ZUM WOHL der MENSCHHEIT 
und der NATUR!  
 
DIE MEDIZIN ist absolut ÜBERFLÜSSIG! 
BRUNO GRÖNING war nicht DER 
ERSTE, der dies in seinen geschätzten 
FACHvorträge zu wissen gab! SEIEN 
WIR, die wir die WAHRHEIT fühlen und 
den RUF aus der NATUR empfangen, 
dankbar FÜR DAS GLÜCK des 
ERWACHENS und den spürbaren 
INNEREN FRIEDEN! AUF ALLES 
müssen wir nicht verzichten, NUR AUF 
ALLES SCHÄDIGENDE und STÖRENDE! 
 
So ist dieses DAHINLAUFEN der 
Kamele das, was wir sind, wenn wir lieber 
in etwas HINEINGEHEN oder STEIGEN, 
was uns VOM LEBEN und der EINZIG 
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hilfreichen Kommunikation (SCHON 
IMMER) der stillen mit der Natur, 
abhält! ES gibt NICHTS 
BEGLÜCKENDERES, als erinnert zu sein, 
an die EINFACHE KINDLICHE 
LEBENSART von EINST und auch an die 
STETS HILFREICHEN UND SCHÖNEN 
GESCHENKE der ERDE! 
 
BEWEGUNG IST WICHTIG – nicht nur 
hilfreich! So wie ein FLUSS ungehindert 
fliessen gelassen werden MUSS, ist dies 
auch im Menschen so und so braucht der 
MENSCH Bewegung, damit geistig UND 
körperlich alles in FLUSS bleibt und wir 
nicht UNNÖTIG viel in uns halten oder 
in uns hineinnehmen ODER AUCH 
TRAGEN!  
 
DIE MENSCHEN könnten dorthin 
umziehen, wo es FRUCHTBAR ist. Dies 
geschieht, sobald ALLES KLAR IST, für 
UNSERE ZUKUNFT ALS MENSCH! Was 
uns aufhält ist, dass DIE HERREN nicht 
glauben wollen, dass DAS FALSCHE 
SPIEL erkannt ist und DIE LEEREN 
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KASSEN öffentliche 
BEKANNTMACHUNG erhalten. 
VERWALTUNGEN waren SCHON 
IMMER der grösste BROTFRESSER. Und 
wir brauchen WEDER BROT noch MÜSLI 
oder SONSTIGE ERSATZNAHRUNG! 
DER GOLDENE SAMEN DER 
SCHÖPFUNG kann nur VOM 
SCHÖPFERVATER selbst kommen UND 
DER HAT DEN ALLERKLARSTEN 
SACHVERSTAND und weiss, was 
SEINER SCHÖPFUNG guttut und auch, 
was DIESER ANGETAN WURDE! 
 
WIR WAREN KEIN Fahrendes Volk – 
wir waren sittsam und bescheiden, das 
heißt, wir mussten NICHTS WISSEN, 
weil ALLES GEGEBENE von UNSEREM 
ZUHAUSE stets die beste Wahl für uns 
schon war und wieder SEIN WIRD! 
ALLE, die UNSEREM WEG folgen oder 
schon TREU GEWORDEN und 
GEBLIEBEN SIND, erhalten immer 
einmal wieder DIESEN KURZEN 
MOMENT, in dem man sich zu etwas 
VERLEITEN liess, von dem man schon 
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wusste, dass es NICHT GUT IST. DIE 
VERSUCHENDEN und VERSUCHER 
waren und sind noch immer stets DA! 
Doch wenn man weiss, worum es geht 
und WAS WIRKLICH wichtig ist, dann 
SPÜRT MAN DIE FÜHRUNG und 
WACHSENDE Sicherheit bei ALLEM! 
 
DIE NATUR IST EINFACH… sie GIBT! 
Und wir Menschen SIND EBENSO! 
KEINE IDEE etwas fordern zu wollen! 
WIR WAREN NUR NIE IN DER 
MÖGLICHKEIT, auszusteigen aus dem 
IRRSINN der Forderungen und 
Verbindlichkeiten und 
Zwangsmaßnahmen und Kontrollen und 
Strafen und Zwänge und Einladungen 
und und und! JETZT spüren wir immer 
mehr die WAHRHEIT, dass NUR DIE 
VERBINDUNG zwischen HIMMEL UND 
ERDE (SONNE UND ERDE) verloren 
gegangen war: DER MENSCH SELBST! 
Doch ein MENSCH war nicht genug, um 
sich dessen bewusstzuwerden – es 
brauchte DIESE BEIDEN KINDER vom 
BEGINN gemeinsam MIT IHM und 
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einen UNBEZWINGBAREN GLAUBEN 
AN DAS GUTE und IHN, DEN VATER! 
WIE können wir das SCHÖNSTE zu 
denen bringen, die SICHTBAR und 
UNSICHTBAR nur all das verbreiten und 
fördern, was ALL DAS SCHÖNE in der 
Hintergrund treten lässt oder als 
UNWIRKLICH oder UNREALISIERBAR 
angesehen wird! UNS WURDE STETS die 
WAHRHEIT verschwiegen und den 
DICKEN und UNFÖRMIGEN und 
BESSERWISSERN und 
GROSSVERDIENERN wird nun DAS 
HANDWERK gelegt und damit jedes 
FALSCHE SPIEL mit der GESUNDHEIT 
und HEILUNG!  
 
HEILIG SEI UNS DAS LEBEN – nicht 
irgendeins, SEINS!  
 
SCHAUT man sich um in den Städten, 
weiss man – DAS IST NICHTS 
rettungswürdiges! MENSCHEN 
AUFWECKEN? Wie – wenn diese 
NICHT SPÜREN, wie das, was sie tun 
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STTÖRT oder ENERGIE raubt, statt zu 
beleben?! 
 
BRUNO GRÖNING SAGTE: SIE HABEN 
IHREN KÖRPER doch stets bei sich!? 
Wieso beachten SIE diesen nicht! Sie 
beachten SO VIELES, doch das, was 
WIRKLICH WICHTIG IST, nicht! 
 
UND DA hat er absolut recht! DOCH 
was ER nicht wusste ist, dass wir aufgrund 
der vom MILITÄT veranlassten 
Programmierungen gar keine 
Möglichkeit hatten, unseren Körper oder 
uns SELBST anders wahrzunehmen oder 
etwas NATÜRLICHES wahrzunehmen 
oder ALS WAHR anzunehmen oder 
ETWAS ZU VERÄNDERN für MUTTER 
ERDE und andere! Das alles kam erst 
durch DIESEN WEG zum Tage und so 
zum ANSEHEN und verändern. SO 
ERKENNEN WIR ERST JETZT, wie vieles 
Gesagte erst die RICHTIGE Bedeutung 
erhält und dies WAR VORHER so nie 
möglich zu erkennen. 
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EIN MENSCH denkt nicht nach, um eine 
Entscheidung zu treffen. IM BESTEN 
und natürlichsten Fall – und dahin 
gelangen wir immer mehr – sind wir 
EINGEBUNDEN in das EINSTIGE ganz 
natürlich schöne DASEIN in der 
ZWEISAMKEIT, so wie ER SIE ERLEBTE 
und mochte UND SO GAB ES IMMER 
NUR DEN KLEINEN, heilen, heiligen 
FAMILIENVERBUND! 
 
Und so sind MENSCHEN KEINE 
HERDENtiere – das IST EINE ABSOLUT 
WICHTIGE Anerkenntnis, um alles 
WEITERE zu begreifen und auch, DASS 
WIR ALLE in dieser UNFASSBAREN 
Abhängigkeit festgehalten worden 
waren, ganz egal, ob frei, sozial 
abgesichert oder nicht, zu Hause oder 
unterwegs, selbstständig oder angestellt 
– ALLE WAREN PERSONAL aller 
Staaten auf der ERDE. UND DIES macht 
es wiederum SO EINFACH, sich zu 
entscheiden, WAS MAN MÖCHTE! 
 
EIN WEG ist der, der an den TOD und 
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STERBETAFELN und markierte Bäume 
mit NUMMERN gebunden ist und 
NUMMERNKONTEN, die vorher unsere 
Namen trugen – ALLES 
NACHWEISBAR!  
 
UNSER NATÜRLICHES Leben hat NUR 
DEN VORZUG der FREIEN 
ENTWICKLUNG und dem ewigen 
FRÜHLING und dem EINLASSEN auf 
das GESCHENK LEBEN in ursprünglicher 
Weise! Das heisst WIR MÜSSEN von 
allem loslassen, was man UNS ALS SO 
ERSTREBENSWERT und WICHTIG 
verkaufte und weismacht. DOCH 
GEZWUNGEN wird nie mehr irgendwer 
zum GLÜCK. Denn LIEBE muss frei 
fliessen und so DAS bewirken, WAS 
ALLEN zugute kommt und überall DAS 
bewirkt, was MUTTER ERDE und dem 
FREIEN HIMMEL zugute kommt! 
 
Brauchen wir EINE PRIVATE QUELLE? 
Ja – überall, wo wir leben werden, MUSS 
WASSER in uns dienlicher Weise 
gegeben sein – ohne GEGENGABEN! 
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SO IST AUCH WEISHEIT nichts, was 
irgendwem gehört. ES IST NICHT 
RICHTIG, dass nur EINIGE 
Informationen erhalten und stets das 
BESTE VOM BESTEN erhalten und 
andere NICHTS VON DEM! ES IST 
NICHTS, was DER HARMONIE dient. Es 
ist nicht wichtig, ob es anderen bekannt 
ist. DIE WELTENSEELE spricht ohne 
UNTERLASS, bis alles UNRECHT aus 
UNSEREM HEILIGEN ZUHAUSE 
verschwunden ist. KEINE VERRÄTER, 
keine HULDIGUNGENmehr – nur noch 
FREIE MENSCHEN, die die NATUR 
LIEBEN!  
 
SCHON ZU VIELE ZIVILISATIONEN 
mussten ihr UNVERMÖGEN mit dem 
LEBEN bezahlen – der 
KOMPLETTAUSLÖSCHUNG! Doch 
wenn man es nicht weiss, macht man 
sich um derlei keine GEDANKEN – 
jedoch stets in FALSCHER WEISE 
SORGEN um das MORGEN und das hat 
stets mit ARBEIT und GELD zu tun… 
und meist mit denen, die DERZEIT FÜR 
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ALLE MENSCHEN die einzig RICHTIGE 
UND WICHTIGE ARBEIT tun! 
 
IMMER WIEDER mag ich auf die 
WELTBEKANNTE ODE AN DIE 
FREUDE anführen. NICHT ALLES ist so 
GANZ richtig und doch ist dort etwas 
WESENTLICHES GESAGT: 
DIE TOCHTER aus dem vergessenen 
LAND kommt zur ERDE und DIE 
KRIEGE hören auf. Und so auch, dass es 
UM DIE GUTEN VEREINIGUNGEN von 
FRAUEN und MÄNNERN geht, um 
WIEDER die natürliche FREUDE und 
LIEBE in und für die NATUR zu spüren! 
ENTSCHEIDEN WIR UNS FÜR ALL DAS 
SCHÖNE UND GUTE! ES IST DER 
EINZIGE HILFREICHE und WICHTIGE 
LOHN… der HIMMLISCH-GEISTIGE, 
um das WAHRE zu spüren und sich 
ERFÜLLEN ZU LASSEN von dem 
ZAUBER, der schon immer der einzig 
berührende war: DEN, den die SONNE 
und alle KRÄFTE DER SCHÖPFUNG uns 
mit allen uns gegebenen SINNEN 
wahrnehmen lässt! 
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DIE SONNE SCHEINT… das GANZ 
NATÜRLICHE VERHALTEN IST, nach 
DRAUSSEN gehen. Es ist ein absoluter 
DRANG in die Freiheit zu gehen. Ich 
könnte das, doch möchte ich mich 
einlassen auf das, wie die meisten 
Menschen „existieren“. DAS MUSS 
geschehen, damit immer dieser 
AUSGLEICH – die Balance – geschehen 
kann, dass IMMER MEHR MENSCHEN 
das zu spüren bekommen, was DIE 
MUTTERSEELE und so unser 
HEILIGTUM ERDE ausmachte – UNSER 
LEBEN AUF IHR – niemals IN IHR! 
 
DER MENSCH braucht das LEBEN… das 
LEBENDIGE… das, was man nur 
SPÜREN und nie wirklich ERKLÄREN 
KANN! ES GIBT nicht die Möglichkeit, 
sich darüber zu verständigen. ABSOLUT 
UNMÖGLICH! Die einzigen, die sich 
spüren und dasselbe EMPFINDEN und 
darüber sprechen könnten, es jedoch im 
GRUND KEINEN SINN ergibt, SIND 
DIESE ZWEI GEFÄHRTEN. Und doch ist 
es JETZT anders geworden… weil 
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erkannt ist, dass es das KIND IN UNS 
BRAUCHT und dass es BELEBT werden 
muss… DAS HEISST, es ist etwas 
ABSOLUT EINMALIGES, was JEDEN 
MENSCHEN AUSMACHT. Und dieses 
EINMALIGE beglückt wiederum NUR 
DIESEN EINEN anderen Menschen in 
dieser GANZEN WEISE! Und so wir 
DIES ANNEHMEN und uns darauf 
EINSTELLEN, dass unsere 
AUSRICHTUNG und GABE nur FÜR 
EINEN MENSCHEN gedacht ist – also 
alles, was die ZUKUNFT AUSMACHT, 
wird es EINFACH, alles andere aus 
UNSEREM LEBEN herauszunehmen 
oder auch HERAUSNEHMEN zu lassen! 
NICHTS HIER in der KÜNSTLICHEN 
SCHEINWELT ist für uns noch wichtig. 
ANDERE MACHEN ETWAS wichtig 
und wir lassen es bei denen, die KEINE 
AHNUNG haben, was FREUDE und 
GLÜCK bedeuten und wie es sich 
ANFÜHLT, verbunden zu sein in dieser 
HOHEN LIEBESKUNST! 
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DIE GRÖSSTE HÜRDE ist, es 
anzunehmen, dass dieses GLÜCK nicht 
mehr vielen möglich ist und doch ist es 
auch verständlich, weil WIR EBEN VIELE 
JAHRE schon für das RICHTIGSTE 
aufgewendet hatten… DIE SUCHE 
NACH GOTT und nach UNS SELBST! 
DOCH WAR DER WEG versperrt – so 
wie im KRIEG, wenn alle BRÜCKEN 
gesprengt und ausser LEID nichts mehr 
übrig geblieben war. UND ES IST 
SCHON NACHZUVOLLZIEHEN, wenn 
man Berichte hört oder liest bezüglich all 
den Schicksalen und die Frage: WIESO 
sind all die Menschen in den KRIEG 
gegangen. Wenn sie zu Hause geblieben 
wären, dann wäre doch nichts passiert! 
DAS WAR NICHT MÖGLICH – es gab 
zu diesen ZEITEN keinen freien Willen 
mehr und der VATER KONNTE NICHT 
GEFUNDEN WERDEN! 
 
UND NUN ist eben ENDLICH ALLES 
ANDERS. ENDLICH richtig! 
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WIE WEIT der Mensch abgekommen ist, 
für ein NATÜRLICHES GESPÜR, was uns 
und der Natur und UNSEREN LIEBSTEN 
FREUNDEN den Tieren guttut, erkennt 
man an dem UNSINNIGEN und 
gefährlichen und SCHMERZVOLLEN 
Verhalten aller Menschen – noch ist dies 
so, weil wir, die wir immer mehr 
WAHRHEIT FÜHLEN, es für andere 
nicht ändern können und diese würden 
von dem FALSCHEN nicht abhalten. Es 
entsteht nur sinnlos STREIT und daher 
belassen wir es so. IST DAS RICHTIG? JA 
- um unsere BALANCE beizubehalten 
und NEIN für die, die solcherlei 
FALSCHES tun! DIE Schöpfung schützt 
dennoch die Tiere und bewahrt diese vor 
SCHMERZerfahrungen, um UNS ALLE 
ZU SCHÜTZEN. Dies – und dass sei 
immer wieder gesagt – ist erst MÖGLICH 
GEWORDEN – seit die VERBINDUNG 
vom SCHÖPFERVATER mit den beiden 
EINSTIGEN KINDERN und der ERDE 
und der SONNE wiederhergestellt ist 
und DIE GROSSE LEBENSKRAFT sich 
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ausbreitet und DIE ORDNUNG das 
EINZIG RICHTIGE bewirkt! 
 
UNSER grösstes PROBLEM ist, dass wir 
NUR NOCH AN ARBEIT, ESSEN und 
SCHLAFEN gebunden waren und sonst 
an NUR NOCH ZU BEZAHLENDE 
FREIZEITANGEBOTE und auch sonstige 
BEKANNTSCHAFTEN und 
„FREUNDSCHAFTEN“ und Aktivitäten, 
die uns von DEN RUHEOASEN DES 
WAHREN GLÜCKS fernhielten! DIE 
UMKEHR von den NACHTEULEN – die 
an den Mond gebundenen – ist nicht 
mehr wahrscheinlich zu nennen. DAS ist 
ebenso für die zu sehen, die dem 
FALSCHEN Glauben erlegen sind und 
mit all den Medien konfrontiert wurden 
Tag für Tag!  
 
DIE QUALITÄT des MENSCHEN hat 
nichts mit einem CHARAKTER zu tun, 
der über ERZIEHUNGSMASSNAHMEN 
gebildet wurde und so eben nicht durch 
BENENNUNGEN nur als IDEE 
vorhandene Verhaltensweisen! WIR 
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KENNEN UNS NICHT MEHR – das 
können WIR im Grunde zu ALLEN 
SAGEN, die nicht auf UNSEREN WEG 
GEFUNDEN HABEN oder noch finden! 
WER KEINEN spürbaren ZUGANG zu 
MUTTER ERDE haben, sind und bleiben 
FERN und sind für die SCHÖPFUNG 
NICHT erhaltungswürdig. Und das 
ERKENNT und BEJAEN alle, die unter 
all den UNVERANTWORTLICHEN 
HANDLUNGEN schon viel zu lang zu 
leiden hatten. UND IMMER SIND WIR 
DANN SO und schauen zur Erde und so 
zum IHM… dem ERSCHAFFENDEN 
dieses ORTES HÖCHSTER 
HARMONIE… ihr habt es aushalten 
müssen – also schaffen WIR DAS 
GEMEINSAM NUN AUCH. DAS ZIEL 
IST ES und das hin und wieder 
EINTAUCHEN in diese WELT voller 
SCHÖNHEIT, was uns AUSHALTEN 
und doch auch abgebenund das 
RICHTIGSTE TUN LÄSST!  
 
Wohin können wir etwas abgeben? 
GEISTIG zu niemandem! DAS MACHT 
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ER mit der ERDE so, wie es uns und IHM 
dienlich ist! KEINE GEBETE und 
BITTEN! Materiell gesehen ist es anders. 
SO WIR erkennen, dass etwas nicht gut 
ist, können wir es NICHT MEHR zu 
anderen geben. WIR SIND UNS 
UNSERER VERANTWORTUNG stets 
bewusst – auch, was unsere 
VERANTWORTUNG als VORBILD für 
andere betrifft! DENN DIE MEISTEN 
sind zu NACHAHMENDEN geworden – 
hier sei an die NETTIGKEIT erinnert, dass 
man unsere HOCH Zeit Menschlichen 
Lebens an AFFENmenschen gebunden 
hatte. IN DER TÜRKEI – das war 
zumindest eine Meldung im INTERNET 
– hatte man dies aus den 
SCHULPLÄNEN als Wissensvermittlung 
herausgenommen! 
 
UNSERE ZUKUNFT ist OHNE 
SCHULEN! Mutter ERDE ist in ALLEM 
die und das BESTE! AUCH FÜR UNS 
ERWACHSENE, die wir so gern 
LACHEN und FROH sind, wird das 
HILFREICH und SO GUT SEIN! Denn 
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vieles, was WIR MAL GUT FANDEN 
und andere komisch oder NICHT GUT, 
bereinigt sich ALLES, durch UNSER 
ABSOLUT REINES und SCHÖNES ZIEL! 
DIE HEILIGE FAMILIE! 
 
LACHYOGA und LACHEN ist so ein 
Thema für mich – so wie auch THETA-
Healing und andere 
UNKOSTBARKEITEN, die vielen 
MENSCHEN so gar nichts GUTES 
brachten. DAS LACHEN ALLEIN ist 
anders… es dient der BEREINGUNG von 
VIELEN IRRTÜMERN und so auch dem 
festen GLAUBEN, dass man mit DIESEM 
EINEN stets auf EINER 
WELLENLÄNGE ist! 
 
ALLES, was wir in GRUPPEN machten, 
war ABSOLUT UNGUT und unnatürlich! 
Immer mehr werden ZU DIESER 
EINFACHEN WAHRHEIT finden!  
SO WAR ES EIN ARZT in Indien, der 
DAS LACHYOGA erfand und dies in 
EINEM PARK begann. EIN ARZT… und 
schon WEISS DIE SEELE, dass das mit 
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etwas zu TUN HAT, was ALLE 
MENSCHEN betroffen macht! MAN 
HAT UNS ALLE IN ETWAS 
EINGEBUNDEN, wo es uns zum 
WEINEN, zum LACHEN und zu vielem 
MEHR zumute wahr UND DOCH WAR 
ES DAS EINZIG HILFREICHSTE – 
zumindest für UNS – weil durch die 
VIELEN verschiedenen Geschehnisse und 
Erfahrungen ETWAS SO GROSSES UND 
BEFREIENDES entstehen durfte! 
 
WAREN WIR früher darauf ausgerichtet, 
anderen zu GEBEN und so in der IDEE, 
dass wir andere GLÜCKLICH oder 
FROHER stimmen könnten, 
ERKENNEN WIR NUN, dass dies 
allumfassend die ABLENKUNG vom 
AUFWACHEN in richtiger WEISE war. 
Wir hatten Happy TIMES und unsere 
ZEITEINTEILUNG war eine FALSCHE – 
es konnte nicht anders sein, weil wir auch 
mit der PARTNERWAHL beschäftigt 
wurden und so auch der IDEE, dass wir 
arbeiten müssen, um zu leben! UND 
DIESER IDEE folgen noch immer die 
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MEISTEN und wir wollen und können 
niemanden davon abhalten, DAS LEBEN 
ZU WÄHLEN, was NUR IN DEN 
ABGRUND FÜHRT und so auch ein 
Leben, in dem man sich alles 
BEZAHLEN lässt und keinerlei 
INTERESSE an einer VERBESSERUNG 
des INNEREN BEFINDENS oder der 
VERVOLLKOMMUNG hin zu einem 
LEBEN in HARMONIE! ALL DAS hat 
man NUR, wenn UNSERE SEELE wieder 
EINS WIRD mit der WELTENSEELE und 
dies WIEDERUM IST NUR NOCH durch 
die AUSWAHL dieser möglich, nicht 
mehr durch FREIE WAHL! So gab und 
gibt es ZU VIELE, die glauben, anderen 
etwas vermitteln zu DÜRFEN – dafür 
BESTEHT GAR KEIN BEDARF! 
BEDÜRFTIGKEIT zu schüren und 
solcherlei IDEEN WIE 
PFLEGEANSTALTEN, um die RUHE SO 
GANZ UND GAR zu gewährleisten IM 
MATRIELLEN SINN und so auch das 
EINSETZEN von ROBOTERN als 
PFLEGEPERSONAL ist aus 
RATIONALER SICHT ganz sicher 
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interessant – NIE JEDOCH AUS 
FÜHLBARER MENSCHENSICHT! Und 
so erübrigen sich IMMER MEHR 
GESPRÄCHE, weil die WELTENSEELE 
eine GANZ EINEINDEUTIGE Sprache 
spricht und nur noch UNNÖTIGE 
SORGEN sieht – alles hat NUR MIT DER 
VERLORENEN VERBINDUNG zum 
SCHÖPFERVATER zu tun und dass man 
SEINER WAHL für uns KEINE CHANCE 
MEHR GELASSEN HATTE. Dabei  ist 
DIESE stets immer nur die BESTE und 
einzig RICHTIGSTE!  
 
ICH SCHRIEB schon einmal, dass aus 
HEUTIGER ANSICHT und immer, wenn 
MEIN VATER mal spürbar da ist, ALLES 
SO WIRKLICH HUMORISTISCH ist… 
und so ist es auch BRUNO IN SEINER 
UNVERWECHSELBAREN ART, des 
Humor einbindens. DOCH DEN 
BEGRIFF man damals NOCH GAR 
NICHT und auch heute ist es GANZ 
SICHER so, dass die 
BEGRIFFSTUTZIGKEIT – trotz der so 
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VIELBENUTZTEN WORTE – weltweit 
um sich griff und noch greifen wird! 
Und wir haben FREUDE, dass mein 
LEHRERSTUDIUM FÜR KINDER 
irgendwie DOCH NOCH SINN ERGIBT 
und auch ALLE VORGESCHLAGENEN 
BERUFE in meinem 
LEBENSZAHLENBUCH abgedeckt und 
erfüllt sind. POLITIKERIN bin ich nicht 
und doch DIE, DIE WICHTIG IST:  
EINE FRIEDENSBOTSCHAFTERIN und 
auch FRIEDENSBRINGERING… dort 
WO MENSCHEN SIND! 
 
DIE RUHE SEI DEM MENSCHEN 
HEILIG… ! WER hat es eilig UND 
WARUM? Es ist schön, so ganz im 
JETZT anzukommen und immer wieder 
die IDIOTIE von KALENDERN und 
UHREN zu erinnern und weshalb man 
sich – obwohl man MILLIONEN AUF 
DEM KONTO HAT – dennoch in 
FIRMENEBENEN einquartiert oder dort 
bleibt! WAS KANN MAN MIT SO VIEL 
GELD alles GUTES TUN?! DOCH man 
sollte sich beeilen, diese ABZUHOLEN, 
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so lange noch etwas in den 
TRESORRÄUMEN ist – oder man 
nimmt gleich EINEN GANZEN TRESOR 
VON DORT MIT, denn irgendwie 
braucht man ja dann auch wieder einen 
SICHEREN AUFbewahrungsort ODER 
VERGITTERTE FENSTER…! WER HAT 
SICH NUR SOLCH EIN unsinniges 
GELDSPIEL ausgedacht UND WAS HAT 
MAN DAVON zu denken, es wäre 
besser, wenn es dort oder woanders ist?! 
ES IST gut, sich als KIND zu IHM zu 
bewegen und so ganz IM 
TAGBEWUSSTSEIN anzukommen – im 
ABLAUF der ZEIT und dieser 
KINDLICHEN VERSPIELTHEIT der 
SEELE von Mutter ERDE, die IHN und 
auch SEINEN SOHN erreicht. UND DAS 
MACHT ETWAS mit uns – etwas 
SCHÖNES und BERÜHRENDES, was wir 
SO NOCH NIEMALS gespürt hatten! 
 
Was waren wir in FREIZEITPARKS 
Saunen, BARFUSSPARK, Reisen, Messen, 
Kurzurlauben, Gesprächen… Aus 
heutiger Sicht war alles irgendwie 
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DANEBEN – neben ALL DEM, was man 
heute SPÜRT, was wirklich 
WESENTLICH IST! Nichts hat mehr 
WERT… das stimmt zwar nicht so ganz, 
weil der VORRAT an Begegnungen und 
was man DARAUS entnehmen kann an 
LEHRREICHEM ist schon gut, DOCH 
NICHTS IST SO GUT, DIESE GROSSE 
LIEBE DER SCHÖPFUNG zu spüren und 
eines VATERS, die man (ICH) so nie 
erhalten hatte! UND SO DOCH AUCH 
dieser RICHTIGSTE WUNSCH nach 
diesem EINEN, der zu MIR NUR 
GEHÖREN MÖCHTE, weil dieser 
SPÜRT, WIE WICHTIG diese 
EINHEITLICHKEIT und 
VERBUNDENHEIT wirklich ist – auch in 
HINBLICK auf SICHERHEIT und 
wirkliches GLÜCK! DENN WIR HABEN 
andere im Grunde NIE gespürt! 
Beobachtet man ANDERE JETZT, ist es 
anders. DA IST NICHTS URTEILENDES, 
sondern immer nur die ANSICHT: SIE 
WISSEN NICHT, was sie tun! SIE SEHEN 
SICH NICHT! 
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UND dieses SEHEN ist etwas, was nicht 
WIR tun, sondern DIE SEELE, dir 
DURCH UNS ALL DAS ANNIMMT und 
hilft – doch das IST EBEN DIE SEELE 
DER ERDE und so es etwas WIRKLICHES 
gäbe, was WIR TUN SOLLEN (NICHT 
WOLLEN) wird uns das gegeben – 
bewusst! Und so hat sich MEIN 
ERLEBEN sehr gewandelt. ALLES WAR 
EIN FLIESSENDES SEIN hin zu dieser 
ERLÖSUNG von uns! DA IST NICHTS 
STÖRENDES – ausser dieses SEHNEN 
auf das ZUSAMMENSEIN und doch 
auch die WICHTIGKEIT des 
EINLASSENS auf den GEDANKEN und 
das WISSEN, dass es DERZEIT noch 
etwas SEHR GEFÄHLRICH IST. NICHT, 
DASS MAN UNS ETWAS tun kann – 
doch das GEFÜHL für GEFAHR hat sich 
verändert und STETS IST DAS Gefühl für 
den ANDEREN DA. Was können wir 
FÜREINANDER TUN und das führt uns 
– nein ER FÜHRT UNS – zu diesem 
SCHÖNSTEN VERBUND in LIEBE HIN. 
SO WIE ES DAMALS war und dieses 
DAMALS erkennt die SEELE, doch 
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NOCH NICHT UNSER Dasein, in dem 
wir HIER noch sind… also die 
EINGEBUNDENHEIT in eine Stadt zum 
Beispiel, in der man noch ist! Und das 
Interessante und WICHTIGE IST EBEN, 
dass wir BEGREIFEN MÜSSEN UND 
WOLLEN, dass das HERUMREISEN nie 
eine gute IDEE WAR! So wie wir 
MENSCHEN vom SEHEN kennen, ist es 
auch, wenn wir zu viel reisen. ALLES IST 
NUR FLÜCHTIG. Wohingegen diese 
TIEFE DES SEINS dadurch entsteht, wenn 
wir UNSERE RUHEOASE bekommen 
und NUR NOCH DORT LEBEN 
WOLLEN. Es wird ein GANZ NEUES 
LEBEN und ERLEBEN! DAS IST 
WUNDERSCHÖN, weil uns MUTTER 
ERDE DORT DANN STETS das geben 
kann, was UNS BEIDEN wirklich guttut! 
NIE VORHER hat man sich damit 
beschäftigen können und hätte auch NIE 
FACHLITERATUR erhalten – das ist DAS 
HEILIGE SAKRAMENT leben, an dem 
wir nun FREUDE HABEN DÜRFEN! Es 
ist für alle MENSCHEN GLEICH und 
doch ganz anders, weil es eben immer 
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auf die GEGEBENEN 
LEBENSUMSTÄNDE ankommt! ERST 
wenn wir eine TOPFPFLANZE ebenso 
wertschätzen, wie uns selbst und so auch 
ABGESCHNITTENE BLUMEN beachten 
können, wie die MEISTEN MENSCHEN 
– ohne WURZELN und dies wieder auf 
die GEZOGENEN ZÄHNE beziehen 
können und die FALSCH 
GEPFLANZTEN BÄUME, weil man zu 
den Falschen PARTNERN geführt 
wurde, ergeben sich IMMER WIEDER 
dieselben BLICKE und doch auch immer 
wieder NEUE! 
DAS BESONDERE AN UNSEREM WEG 
IST, dass niemand mit irgendetwas 
KONFRONTIERT wird, alles IST FREIEN 
WILLENS oder entspringt dem 
WOLLEN DER Kreatur (GOLOM), die 
nicht begreifen möchte, dass ES DIESEN 
EINEN nur für DIESE EINE GIBT! Und 
so werden BADEURLAUBE, bei denen 
sich viele beäugen und in ANSICHTEN 
ZEIGEN, die wir NUR DIESEM EINEN 
MENSCHEN geben möchten, NICHTS 
GUTES MEHR… nicht nur wegen der 
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BEKANNTEN allumfassenden 
SATELLITENÜBERWACHUNG!  
 
ALLES WIRD UND IST SCHON einfach 
nur rein und gut geworden. DA IST 
NICHTS fremdbestimmtes, sondern nur 
dieser WUNSCH IN UNS ALLEN: 
DIESES GROSSE GLÜCK VON EINST, in 
dem sich ALLES SO ERGIBT, wie es 
richtig ist! Und diese HEILUNG von 
unseren SCHICKSALEN hätte NIEMALS 
gemeinsam funktioniert! VIELE 
Dualseelen hatten sich ANGEBLICH 
gefunden und nach ANSICHT der 
BILDER kann man immer sagen: NEIN, 
das war nicht richtig! Und durch die 
SPÜRBARE ANERKENNTNIS, dass der 
URSPRÜNGLICHE MENSCH braune 
HAARE hatte (WIE DIE ERDE) und ein 
paar Blaue und ein paar Braune Augen, 
ist VIELES EINFACH und anders gut 
UND SO AUCH DAS GEFÜHL: Es war 
tatsächlich NICHT MEINE WAHL, was 
geschehen ist!  
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IN DER FREUDE zu bleiben auf ein 
KIND, dass man vielleicht empfängt und 
dieses KIND als sich selbst in die 
VORSTELLUNG zu bringen und in dieser 
SCHÖNHEIT DER LIEBE, dass man sich 
in KINDER hineinfühlen darf und so 
auch EINEN MANN NUR und ihn als 
JUNGE und VATER und so auch sich 
selbst als eine zukünftige FRAU und 
MUTTER ist beglückend und spontan. 
AUCH DAS IST NICHTS, was ich selbst 
herbeiführe oder willentlich tue. DAS 
NATÜRLICHE LEBEN ist komplett 
anders und NICHTS HÄTTEN WIR 
früher anders besser machen können! 
UND SO BIN ICH MIR SICHER, dass es 
MEIN GROSSER VATER IST, der mir 
MEISTENS am MEISTEN hilft! KEINE 
ARBEIT hat mir je so viel FREUDE 
geschenkt, wie das SCHREIBEN und das, 
ohne zu wissen, wievielen MENSCHEN 
das Hilfe oder FREUDE schenkte – weil 
dies eben EINE GABE DES HIMMELS IST 
FÜR DIE, die Gebrauch davon machen!  
 



 
91 

IST ein MENSCH neugierig? NEIN – dass 
war nur die KREATUR, die all das 
erschaffen hatte, was UNS ANGST 
gemacht hatte – auch schon als KIND! 
Und dazu gehört auch, dass die, die wir 
lieben SOLLTEN, nie ZEIT für uns 
hatten. UND ALLES ERGIBT SO EINEN 
GUTEN SINN, weil DIESE FESTE 
VERBINDUNG, wie diese bei anderen 
IRDISCHEN VERSTRICKUNGEN bei 
anderen vorhanden bleibt, bei uns nicht 
mehr DA IST und auch noch nie da war – 
wie vieles andere eben auch NICHT!  
SO IST ER… ALLES für MICH und das 
betrifft VATER UND SOHN… und doch 
auch andere MENSCHEN, die NICHT 
VERLOREN GEHEN. Das wiederum hat 
mit unserem ALLVERBUND DER 
SCHÖPFUNG ZU TUN, den wir nicht 
verstehen müssen, es jedoch durch das 
FÜHLEN annehmen können, dass das 
SO SEIN MUSS!  
 
MUTTER ERDE – DU BIST UNS NÄHER 
ALS ALLES und MEHR ALS ALLES, weil 
in DIR und DURCH DICH auch UNSER 
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VATER wiedergeboren scheint! DENN 
SEIN WERK bist DU und so wie DU BIST, 
war auch SIE – SEINE EWIG EINZIGE! 
Und aus dieser LIEBE waren wir – sein du 
und mein du – entstanden UND 
NICHTS KANN UNS AUS DIESER 
SICHT HERAUSNEHMEN! WIR SIND 
ES – EURE KINDER! Wie kann mit – 
obwohl dass doch UNFASSBAR ist und 
auch nicht erklärbar – die EINZIGE 
MÖGLICHKEIT und WAHRHEIT sein? 
 
ES IST ETWAS so ABSOLUT SCHÖNES 
UND KLARES UND REINES und auch 
alles, was wir schon erleben durften – 
auch wenn dadurch VIEL UNSCHÖNES 
ENTSTANDEN WAR – bleibt eben 
GENAU DAS NUR… DIE SCHÖPFUNG 
bereingt und wir fühlen das HEILIGTUM, 
in das NICHTS HINEINGEGEBEN 
WERDEN DARF und immer mehr hatte 
man das GEFÜHL, sich schämen zu 
müssen oder zu sollen DOCH DANN 
EBEN NICHT… weil es UNS NICHT 
MÖGLICH WAR, all die Intrigen und 
Lügen seit Jesus Erscheinen zu erkennen 
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und zu verändern: UNSEREN BLICK 
füreinander und das 
ZUSAMMENKOMMEN und so 
irgendwie alles, was man weiss, was hätte 
ANDERS SCHÖN SEIN KÖNNEN! Und 
doch ist eben dann IMMER DER BLICK 
IN DIE ANDERSWELT und dass dort 
gerade VIELES IN DIE VERÄNDERUNG 
GEBRACHT WERDEN muss! 
 
WIR leben in UNSERER WELT – jetzt 
schon! Das ist eine Sicht, die oft in 
negativer Weise ausgelegt wurde, ohne 
zu bemerken, dass die, die solcherlei 
TATEN, nicht bemerkten, wer DAS 
SAGTE durch deren MUND!  
 
WIR SIND FROH, dass all das 
UNSCHÖNE GEISTEREINREDEN – 
auch die GEISTERBAHNEN und 
HALLOWEEN-Blicke und unsere 
Abendausflüge schon LANGE DER 
VERGANGENHEIT angehören und wir 
VON HIMMEL UND ERDE auf einander 
vorbereitet werden. SO gab es auch die 
ANSICHT, wie ungut all die 
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FANTASIEgestalten waren und all das, 
was MAN ALS WAHRHEIT angab 
(EINHÖRNEN, ENGEL, 
TRICKFILMFIGUREN und sonstige 
UNSCHÖNE GEDANKENGEBILDE). 
 
ES IST NICHT LEICHT, Gehirne zu 
bereinigen und beinahe UNMÖGLICH 
Roboter und sonstige FESTPLATTEN zu 
löschen… INSIDER kennen sich aus – 
wir hatten KEIN FACHWISSEN und sind 
DOCH MIT UNSEREM VATER stets am 
BESTEN BERATEN und BETREUT! 
 
DAS LEBEN – so man hineinfinden darf 
– ist ANDERS. ABSOLUT! Man ist NIE 
FERTIG… so wie auch eine BLUME oder 
ein BAUM nie fertig ist! SO sind auch die 
TABELLARISCHE LEBENSLÄUFE oder 
BEWERBUNGSSCHREIBEN sowas von 
unsinnig, unsensibel und SCHÄDIGEND 
FÜR DIE GEWESEN, die UNSER GENIE 
und unser TALENT DER ANPASSUNG 
nicht erkannten und uns UNSCHÖNES 
NACHSAGTEN…! WER DEN 
SCHADEN HAT, braucht für SPOTT 
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nicht zu sorgen. MANCHMAL kehren 
sich solche SPITZEN AUCH UM, vor 
allem dann, wenn man NICHT AN 
AMOR und EROS glaubt, weil das 
LEBEN MIT MUTTER ERDE und IHM 
und der SONNE viel interessanter ist als 
die LANGWEILIGEN Gespräche über 
stets das GLEICHE und immer wieder 
DIE ALTEN ERINNERUNGEN. SO IST 
UNSER LEBEN NICHT – es ist eben 
genau DAS ERLEBEN, dass man gar 
keine ZEIT aufwenden möchte, um EIN 
TAGEBUCH zu führen, wo man alles 
aufschreibt. 
ES IST NICHT UNSER GEDÄCHTNIS im 
GEHIRN, was uns zu MENSCHEN 
MACHT – das IST NÄMLICH KEINS. 
NACH NEUSTEM 
WAHRHEITSGESTÄNDNIS hat nur die 
ROBOTERINDUSTRIE – die zu 
Spionagezwecken unser Leben kaperte 
und nutzte – solcherlei Gedächtnis und 
dies KANN NICHT SPONTAN und 
FLIESSEND sein oder sich über etwas 
ANDERES VERSINNBILDLICHTE 
Gedanken machen, als der COMPUTER 
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programmiert wurde. UND SO SIND 
EBEN DIE „Kurzfristigen“, die ALTE 
betreuen und WORTE in den MUND 
GEBEN für deren Angehörige, die diese 
KENNEN, leider SOFORT erkannt und 
DAS TUN SCHON dahin gegeben, wo s 
NOCH MANCHEM LEID und WEH tun 
wird! MAN GEHT MIT MENSCHEN SO 
UM, wie man selbst gern LIEBE und 
MITGEFÜHL erhalten mag! DAS WAR 
AUCH SCHON IMMER SO GEWOLLT. 
Und wir sind nun jetzt froh über all die 
SPEICHERUNGEN, denn so KANN 
ALLES BEWIESEN WERDEN!  
SO IST ALS im NATÜRLICHEN LEBEN 
alles in der GROSSBIBLIOTHEK der 
NATUR geordnet abgelegt – als 
MÖGLICHKEITSDATEIENSAMMLUNG 
– und die sind GANZ FIX auffindbar. 
Und so etwas GEBRAUCHT wird, wird 
die WELTENSEELE – in dem FALL 
diesmal MEINE WENIGKEIT – es in 
einer WEISE aufarbeiten und zu wissen 
geben, dass ALLES FRIEDVOLL und 
angenehm bleibt! 
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ES IST WICHTIG, nicht vorgeführt zu 
werden! ES IST WÜRDIGUNG, wenn 
man JEDEM GENUG 
Gedankenspielraum und FREIRAUM 
lässt, um SELBST ZU ENTSCHEIDEN, 
was LEBEN ist und was es NICHT IST! 
 
NICHT AUSZUDENKEN, wenn die 
BÖSEN PLÄNE verwirklicht worden 
wären und SO VIELE LIEBEVOLLE 
MENSCHEN den TOD gefunden hätten, 
obwohl WIR KEINE 
EINSCHRÄNKUNG kennen! GAR 
KEINE! Sich dann jedoch vorzustellen, 
man müsste MIT EINEM 
SÄBELZAHNTIGER zusammenleben bis 
in ALLE EWIGKEITEN oder mit stets 
STREITSAMEN oder den FALSCHEN 
PARTNERN, ist kein ZIEL und KEINE 
MOTIVATION! Und wie man erkennt, 
ob man passt, ist LEICHT! Wenn man 
gern wandern geht barfuss und der 
Partner braucht STILETTOS ist das 
NICHT WIRKLICH gut. SO IST DAS 
AUCH MIT TORTEN, TEE`s und 
KAFFEE`s, wenn man von MUTTER 
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ERDE erinnert ist, dass FRISCHES 
QUELLWASSER UND ihre Früchte 
hilfreicher und gesünder sind!  
SO IST DAS AUCH mit der 
Freizeitgestaltung. WENN MAN schon 
mit dem WOCHENENDE überfordert ist 
oder einem Unwohlsein und nicht weiss, 
was man miteinander anfangen soll und 
so GEWOHNHEITSmässig oder 
ABLENKUNGSweise zu 
Fernbedienungen oder Büchern oder 
Handys oder SONSTIGEM GREIFT, 
haben ER UND MUTTER ERDE keine 
Möglichkeit uns zu erreichen und uns 
DAS PARADIES zu erinnern und ihre 
GABEN ZU ZEIGEN!  
 
ES LAG AN UNS und nun liegt es AN 
und IN JEDEM EINZELNEN, was die 
ZUKUNFT bringt und WIR IHR! 
 
WIR BRAUCHENnicht vorübergehend 
nutzbare RUHEZONEN oder 
HINWEISSCHILDER.  
MENSCHEN wissen, was WICHTIG UND 
RICHTIG IST! So ist es unsinnig und 
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störend, wenn man LAUTE GESPRÄCHE 
von Personen oder an Handys oder 
RADIOANSAGEN ständig um LEISERE 
AUSFÜHRUNG oder BEENDIGUNG zu 
bitten! NUR DIE WELTENSEELE kann 
uns erinnern, was uns GUTTUT und so 
auch ALLEM LEBEN und was uns 
schädigt!  
 
WAS EINFACH ist, ist anders als das, was 
DIE LEUTE für einfach halten! HALTEN 
WIR NUR DIE AN DEN HÄNDEN, die 
zu UNS gehören und NUR DIE, die 
wirklich OFFEN SIND für DIESES LEBEN, 
was UNS NUR DAS GUTE BRINGT! 
 
DIESES ABSOLUTE ZIEL: EIN LEBEN in 
DIESER HOHEN HARMONIE und 
LIEBE war ÜBERLEBENSnotwendig. ES 
WAR UND IST die Herausforderung, 
diesen WEG vom HIER UND JETZT in 
die ZUKUNFT möglichst EINFACH zu 
gestalten und durch das EINLASSEN auf 
das NOTWENDENDE die 
ENTSPANNUNG zu fühlen, die VIELE 
BETRIFFT und so auch das SPÜREN, wie 
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sehr uns GERADE DAS verbindet und 
KRAFT SCHENKT. Wir alle wussten nie 
und wissen es auch JETZT NICHT und 
brauchen es auch in der ZUKUNFT NIE 
MEHR WISSEN, wie schwer und 
schmerzvoll besonders die LETZTEN 
JAHRE für uns waren. DOCH SEIT DIE 
HILFE wirklich vom VATER KOMMT 
und MUTTER ERDE spürbar auflebt, ist 
es ANDERS GEWORDEN und man 
fühlt, wie ungut und TRÄNENREICH es 
für den anderen war. UND IMMER IST 
DER WUNSCH MAL WIEDER DA: WIE 
GERN wären WIR FÜREINANDER 
dagewesenen – GERADE IN DIESEN 
schweren ZEITEN. Und doch ist da auch 
immer dieser BLICK… MAN MÖCHTE 
ES GAR NICHT. Da ist der Blick zu den 
verletzten TIEREN, die sich 
zurückziehen, um HILFE VON MUTTER 
NATUR zu erhalten. Und all das bereits 
GESCHRIEBENE verbindet sich zu 
IMMER GRÖSSERER FREUDE und dem 
Gefühl: DAMALS WAR ES THEORIE 
und nun beschenkt UNS DIE 
SCHÖPFUNG mit dieser EINHEIT in 
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SEINER WEISHEIT! DAS EINZIG 
UNSCHÖNE UND UNGUTE war eben 
die ÜBERWACHUNG, von der die 
MEISTEN LEUTE keine Ahnung haben. 
Würden diese es wissen, wäre sicherlich 
GANZ SCHNELL RUHE oder eben 
KEINE MEHR ENDENDE UNRUHE. 
Und so vertrauen wir, dass ALLES SICH 
ZU ergibt, wie es UNS und MUTTER 
ERDE guttut und dass sich UNSER WEG 
ZU ETWAS stets SPONTAN 
ÜBERRASCHENDEM ergibt, weil NUR 
DAS zum Menschsein und den 
SCHÖNEN SEELEN UNSERER ELTERN 
passt!  
 
EIN GESUNDES und HEILVOLLES 
LEBEN hat IMMER NUR mit Ruhe und 
Achtsamkeit zu tun – doch das ist nichts 
(SO WIE AUCH ALLES ANDERE REINE 
UND GUTE IM LEBEN SEINER 
LIEBEVOLLEN HARMONIE) was man 
erlernen kann oder worin man andere 
anleiten kann! Es ist etwas, was MIR 
EINMAL gegeben worden war bei einem 
Wochenende mit GANZ 
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UNTERSCHIEDLICHEN Leuten und 
Erwartungen und Herausforderungen – 
es durfte ALLES SO SEIN, wie es war. 
ABSOLUTE LOSGELÖSTHEIT vom 
Müssen – Freude OHNE SPIEGEL oder 
URTEILE… zumindest nicht dort oder 
für mich als ANHÖRUNG! BILDER 
sprechen BÄNDE… wenn sie natürlich 
sind. Und dass ist es, was UNS GANZ 
OFT verloren ging: WIR WISSEN 
NICHT, wie wir wirken und was wir 
dadurch BEWIRKEN! DIE SCHÖNSTEN 
ANSICHTEN von MIR hatten stets 
ANDERE – klar, wir SEHEN UNS JA 
NICHT! Und unsere BLICKE in SPIEGEL 
waren und sind etwas, DIE NIEMALS 
VON IHM und SEINER WELT so 
gewollt gewesen waren! 
 
MENSCHEN dienen der FREUDE und 
haben KEINERLEI Interesse oder SINN 
in sich, anderen zu schaden oder DEREN 
LÄCHELN zu rauben oder DIE 
SCHÖNHEIT wegzunehmen – UND 
DOCH IST ES IN VIEL ZU VIELEN 
FÄLLEN GESCHEHEN… schon bei 



 
103 

KINDERN! Und so ist UNSER TUN das 
WICHTIGSTE und wir TUN DIES 
GERN… eben UM MENSCH ZU 
WERDEN und zu bleiben UND SO 
AUCH, UM MUTTER ERDE ihre 
WÜRDE zu erhalten… wie es auch den 
MENSCHEN (egal welchen Alters) 
gewünscht und gegeben ist – IN 
SEINEM LEBEN UND SINN!  
 
WER sich an den TOD bindet und daran 
glaubt, KANN NICHT LEBEN und dies 
ist auch im ANERKENNTNIS von 
PFLEGEbedürftigkeit, Arbeitslosigkeit, 
Rentenbedürftigkeit, Sozialbedürftigkeit, 
Versicherungsbedürftigkeit, 
Geldmittelbedürftigkeit, 
Wirtschaftsbedürftigkeit, 
Haushaltsbedürftigkeit, medizinische 
Bedürftigkeit, Mobilitätsbedürftigkeit im 
täglichen Bedarf, Technikbedürftigkeit, 
Strombedürftigkeit ausserhalb der 
natürlichen LEBENSströme, 
Zuckerbedürftigkeit und vielem mehr! 
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DER EINZIGE BEDARF, den MUTTER 
ERDE und ALLE MENSCHEN HABEN 
ist LIEBE und FRIEDEN und FREUDE 
und STILLE für das EINZIGE, was uns ins 
LEBEN ALS MENSCHEN erhebt… ES 
ERBLÜHT dort, wo es 
WERTGESCHÄTZT wird und durch 
EINLASSEN auf alles Schöne zu all dem 
HINFÜHRT, was der GANZEN 
SCHÖPFUNG dient… so auch DIESEM 
EINEN MENSCHEN, der zu UNS NUR 
GEHÖRT!  
 
DIESE LIEBE ist etwas, was von uns 
ALLES gefordert hat… DIESES 
FESTHALTEN an all dem, was uns 
scheinbare SICHERHEIT gab. ES WAR 
SCHWER – nicht leicht! DOCH ES WAR 
NIE UNSER VATER durch den es schwer 
war ODER MUTTER ERDE. Es war NUR 
DURCH DIE SCHWER, die sich 
UNERLAUBTER WEISE in unsere Leben 
eingeschlichen oder EINGELOGGT 
Hatten und vieles, was NUR FÜR UNS 
BESTIMMT WAR, von uns fernhielten! 
UND DOCH hat AUCH DAS zu immer 
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mehr NÄHE GEFÜHRT, ohne dass WIR 
SCHON WISSEN KÖNNEN, weshalb das 
so war oder ist!  
 
AUF JE MEHR WIR verzichten durften 
ZUM WOHL DER ERDE und UNSEREM 
HEILIGTUM LEBEN, umso mehr sind 
wir HERANGEREIFT für alles 
FOLGENDE. Und es ist tatsächlich 
BEGLÜCKEND das anzusehen, was 
ALLES ÜBERWUNDEN WERDEN 
DURFTE, durch das ÜBERWINDEN von 
SCHULD und SÜNDE (DIE 
TATSÄCHLICH vorhanden war UND BEI 
ANDEREN NOCH IST IN SO SO SO 
GROSSEM MASS!). 
 
MAN IST SICH SICHER, dass es NIE 
HÄTTE so weit kommen müssen in 
BEZUG AUF entstandenes LEID und 
doch bekommt man SO EIN SO 
GROSSES GEFÜHL für TATSÄCHLICHE 
GRÖSSE und die VOLLKOMMENHEIT 
der SCHÖPFUNG ERDE und diesen 
ERSTEN FAMILIENVERBUND und auch 
das GEFÜHL, was man schon so oft 
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benannte und was doch tatsächlich 
ERFÜHLT WERDEN MUSS, um Leben 
wertzuschätzen UND NUR NOCH DAS 
INNERE als das WESENTLICH 
anzuerkennen! ES WAR EIN 
UNFASSBAR langer Weg und so auch 
immer wieder die ERINNERUNG an viel 
zu viele Bücher und Gespräche in denen 
über VON VIELEM in FALSCHER 
WEISE Zeugnis abgelegt wurde, was uns 
eben in GANZ UNTERSCHIEDLICHE 
Richtungen bewegte. EIN WEG – jeder 
in eine andere Richtung. ES WAR 
LEIDER SO… so als wären wir zu ALLEN 
HÄUSERN im AUSSEN gebracht worden 
und wären DABEI STETS an uns selbst 
vorbeigelaufen. UND IM GRUNDE ging 
es dabei stets. BLEIB STETS IN DIR – mit 
DIR – mit UNS NUR! Doch dafür 
BRAUCHTE ES EBEN das WISSEN, wer 
ZU UNS NUR gehört! Und da dies 
VERSCHWIEGEN WURDE, konnte 
früher NICHTS BESSER geworden sein. 
MAN IST SICH SOGAR beinahe sicher, 
dass man sich möglicherweise in 
SCHLIMMERER WEISE entfernt und 
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verstrickt hätte! ES IST GERADE DAS 
BESONDERE, sich in einer WEISE 
kennengelernt zu haben, was ANDERE 
NIEMALS anerkannt hätten. UND 
AUCH WENN DER WUNSCH und die 
WEISHEIT da war, dass WIR IN DER 
SEELE VERBUNDEN SIND und durch 
DIESE WEISHEIT ERHALTEN und erst 
SO DAS GEHIRN in bester Weise den 
DIENST TUT, wofür es gebraucht wird, 
WAR ES VORHER NIE MÖGLICH all 
das zu erhalten, was erst in LETZTER 
ZEIT möglich geworden ist!  
 
WIR HABEN NUN ZU UNS SELBST 
eine wunderschöne SICHT, weil wir uns 
selbst SO NIE WAHRNEHMEN 
konnten und sicher sind, DASS WIR 
VORHER NIE VOLLSTÄNDIG waren 
und somit NIE DA. Und so ist es eben 
auch so, dass man DEN ANDEREN 
tatsächlich WIE SICH SELBST wahrnimmt 
und annimmt… mit manchmal noch 
etwas ALTEM, was sich wie eine 
EMOTION anspürt, was aber KEINE IST. 
ES IST NUR DIESES HINGEHEN zu 
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SEINER STÄRKE und bewussten SCHAU 
ZU DIESER VOLLKOMMENEN 
absoluten HARMONIE, die wichtig ist, 
damit dies ZU ALLEN FÜHLBAR 
gegeben werden kann! 
EINHEITLICHKEIT gelingt NUR IN 
LIEBE und dies hat nie mit etwas zu tun, 
was man nach aussen hin durch 
ABSPRACHEN demonstrieren will oder 
soll! LIEBE IST EINFACH – nur DER 
WEG DAHIN ist nichts, was man SO 
NENNEN KANN! Und das ist etwas, 
was WIR UNS GESCHWOREN HABEN, 
wir wollen IN ALLEM nur noch 
wahrhaftig sein und BEI ALLEM nur 
noch WAHRES in diesen WEG geben. 
NOCH IST NICHT ALLES GUT… doch 
das GUTE ergibt sich durch UNSERE 
EINFACHHEIT und unsere 
BESCHRÄNKUNG auf WENIGES, was 
wir noch zu uns und in uns lassen. NUR 
SO ist die BEREINIGUNG und 
EINIGUNG FÜR EIN FRIEDVOLLES 
schönes und von FREUDE erfülltes 
LEBEN möglich geworden UND DA IST 
SONST KEIN WUNSCH, ausser DIESES 



 
109 

LEBEN, was NUR DEM TRÄUMER, der 
stets VERWIRKLICH WAS für uns an 
GUTEM möglich ist, ersichtlich und uns 
ERFAHRBAR zu machen ist! UND 
DIESEN ALS VATER anzunehmen, was 
MIR GEGEBEN und das ist das GRÖSSTE 
und mir WERTVOLLSTE geworden… 
denn daraus NUR KONNTE SICH DER 
WEG bilden, in dem sich ALLE 
WOHLFÜHLEN dürfen… FREI in dem, 
was man erinnert erhalten möchte und 
was man wählt: DAS NEUE oder das 
ALTE! 
 
GESEGNET hat uns einer, der GOTT mit 
sich nie in EINKLANG bringen konnte 
und doch SELBST EINER WERDEN 
mochte und dachte, dies GESCHAFFT zu 
haben. FÜR UNS ist das NUR NOCH 
befremdlich und so spürt sich DIESES 
WORT nicht GUT und FÖRDERLICH an! 
SIGNIERUNGEN sind ebenso unsinnig – 
weil UNSER WEG sich aus all dem 
herausbewegt, was die NATUR NICHT 
BRAUCHT und gibt!  
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LEBENSLICHT… das ist DIE SONNE und 
alles, was in ihr und durch diese unsere 
GESAMTSEELE strahlen lässt! 
 
THE BEAUTY is OURS… without hours 
only we can LIVE!  
 
In this early morning hours – awakening 
7 a.m. – HIS shine was GOLDEN like a 
douche… surrounding waves in motion, 
what we can`t receive in a meditation 
oder vision over our minds! The nature 
ist the best and easyest way and being – 
BUT HE give only, for what we spend 
time and be OPEN!  
 
MANY reminders flows over night as 
informations and dreams. It is`nt dark 
enough the outside, to see the beauty 
from the starsky – a building for old 
bodys is like a ghosthouse next, where I 
MUST BE at moment… ELECTRIC 
LIGHTS like in a CASTLE for NO ONE 
uo the evening to the morning! Also 
there is NEVER A WINDOW open – 
BUT HUMANS NEED FRESH AIR – 
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ever! AND ALSO there ist he firm Riße 
from Meissen what made great trouble 
there with the maschines for a 
coffeehouse – but for which one and 
without FEELINGS for this old ones, 
they leigh down in there SLEEPINGbeds. 
Sometimes there come visitors in – I was 
also there in two times with UNGOOD 
remindings and feelings, what they was 
done!!! They was build this house and 
was TELL: Come here and look, waht we 
do – TO RECEIVE this peolple, they like 
to be there – witjout THE RIGHT 
KNOWLEDGE, which planes they was 
have. IT IS GOOD to have money before 
and mobilar from ANTIQUARS… IT IS 
EASYER – like KONTOS for TIME from 
others, they must do something in the 
way of „SOCIALS“…! HOW MANY 
HUMANS in THIS time like to know, 
WHICH WAY THIS ONE CREATOR of 
war and FIRMS is able to do and was 
made and do this over ALL WAYS, they 
are possible for money was choose?! 
WHICH ONE is SAVED?  
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THE SUN and the NATURE IS THE 
HUMANS HOME and being! THERE IS 
NO DIFFRENT answere than: GO OUT, 
how short YOU CAN from all ways of 
money-successfulness and to have a 
CHEF and to think: YOU can give or do 
something what is helpfuler than TO BE 
IN THIS LIFE for our TRUE LIFE as 
HUMANS! Let it flow and READ maybe 
IVICA`S books or BRUNO`s for more 
or the RIGHT INFORMATIONS or all, 
what ist for FREE on OUR PAGE 
www.glueckszentrale.com! EVERYone 
can be the next, what most go… on the 
mirogoj OR IN OUR LIFEPATH FOR 
TRUE KNOWLEDGE and DOING only 
for HIM AND HIS LIFEWORK! 
 
LOHNT ES SICH, sich zu ändern? Ist es 
überhaupt möglich? JA und JA! Doch es 
IST ANDERS! LIEBE verändert UNS und 
nicht wir die LIEBE! Es ist so wie unser 
LEBEN, welches wir DACHTEN zu 
haben, als wir DAS DACH über den 
KÖPFEN als das WICHTIGSTE 
erachteten! DOCH DAS WAR WEIT 

http://www.glueckszentrale.com/
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GEFHLT – zuuuuu weit, um DIE LÜGEN 
zu erkennen und NUR NOCH FÜR 
UND IN DER WAHRHEIT zu leben!!! 
UND NUN hat ER uns wiedergefunden 
– ER, der UNS alles bedeutete und durch 
den WIR NUN WIEDER AN DAS 
EINZIG richtige LEBEN erinnert sind 
und so auch an DIE EINZIGE MUTTER, 
die uns allen gleichermaßen das BESTE 
zu geben vermag. DOCH DAFÜR 
brauchen WIR UNSEREN 
LEBENSRAUM auf der Erde! IM 
WINTER kann nichts wachsen und auch 
in den sonstigen uns bekannten 
Jahreszeiten – DIE ES IN UNSEREM 
WAHRHAFTIGEN DASEIN als 
MENSCH nicht gab – NICHT DAS in der 
WEISE, wie es UNS WIRKLICH hilfreich, 
dienlich und der SEELE entsprechend ist! 
DAS EINZIGE, was uns unsere 
DERZEITIGE Umgebung sagen kann, ist: 
NOCH IST ES NICHT SO WEIT und in 
einer STADT gibt es nicht mehr die 
Möglichkeit, DASS DIE ERDE uns zeigen 
kann, was DIESE nur UNS GEBEN MAG. 
NICHT WIR sollen gekauften oder 
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geschenkten SAMEN in die ERDE tun 
oder das SÄEN und ERNTEN wollen, 
was andere uns erzählten oder 
vormachten… NUR DIE ERDE besitzt 
DIESE alles umfassende WEISHEIT für 
ALLES! 
 
UND DA das gerade so passt und die 
ERDE wir UNSER EIGENER KÖRPER 
IST, ist das mit dem SAMEN und dem EI 
eben genauso zu sehen! WIR HABEN 
KEIN RECHT uns herauszunehmen, 
WAS UNS BELIEBT oder künstliche 
BEFRUCHTUNG als etwas anzunehmen, 
was schon so in ORDNUNG GEHT! ALL 
ÜBERALL sehen wir den SPIEGEL 
unserer ungenügenden Offenheit für 
SEINE LIEBE UND WEISHEIT! Kein 
materieller SPIEGEL kann uns sagen, ob 
wir ein guter Mensch sind und 
SCHÖNHEIT (DAS hat schon Bruno in 
SEINEN FACHVORTRÄGEN zu wissen 
gegeben!!) IST INNEN WICHTIG – 
schon immer!!!  
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DENKEN WIR an den BAUM. SEINE 
WURZELN erhalten aus der ERDE 
Wasser und vielerlei mehr, was das 
WASSER enthält. Dieses WASSER steigt 
in KAPILLAREN hinauf und hinunter – 
ohne dass WIR ES SEHEN können, denn 
wir müssten ja den Baum zerschneiden 
und SÄHEN DENNOCH NICHTS von 
DEM WUNDER DES LEBENS – oder mit 
den „modernen“ Apperaturen 
durchleuchten – und SÄHEN DOCH 
NICHTS! Denn außer dem, was ein Baum 
aufsaugt – und da SEHEN WIR AN DER 
FORM, dass DA SCHON LANGE GANZ 
VIEL NICHT STIMMT – nimmt dieser 
auch durch WIND und SONNE und 
REGEN(partikel) im AUSSEN 
LEBENSSTROM auf… ! NUN wissen die 
WENIGSTEN oder vielleicht auch sonst 
keiner dass BÄUME UND BLUMEN – 
kurz alles LEBEN, was EINGEBUNDEN 
IST, in DAS LEBEN – dass ALLES FÜHLT! 
Sehen und Sprechen und Riechen 
können Bäume nicht UND DENNOCH 
ist das GEFÜHL für etwas da, WAS UNS 
MENSCHEN hinaufhebt in die 
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GEISTIGEN GEFILDE, zu denen es 
KEINEN ZUGANG gibt für das BLINDE, 
TAUBE, STUMME und 
GERUCHSNEUTRALE Volk! DAHER 
unterscheidet sich DAS LEBEN von dem 
NICHTLEBEN!  
 
WER ERWACHT in diesen Tagen 
und/oder Nächten ODER DIES BEREITS 
SCHON IST – MIT UNS NUR – der 
könnte BÜCHER schreiben, doch sie 
tuns nicht. Warum? WEIL DIE 
SCHÖPFUNG ENTSCHIEDEN HAT, dass 
die WAHRHEIT NUR NOCH ZU EINER 
GEGEBEN WERDEN soll, die DEN 
VATER EBENSO liebt, WIE DIESEN 
EINEN SOHN und so auch SEIN 
LEBENSWERK und so auch die Wege 
derer in WERTSCHÄTZUNG, die uns 
unser WEITERLEBEN möglich machten 
und so auch DAS AUFDECKEN des 
„INFORMANTENTUMS“…!  
 
LINIEN und CAROS sieht man IN 
MEHR WEGEN, als man das vorher 
bewusst wahrnehmen konnte und so 
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auch SO VIEL MEHR STEINE… DOCH 
DIESE SIND natürlicher, ALS DAS, was so 
unendlich viele als NATUR und 
WEISHEIT ausgaben!  
 
WIE VIELE AUSGABEN hatten WIR IN 
DEN LETZTEN Wochen und TAGEN 
und wofür? ES TUT GUT, ein reines 
GEWISSEN zu haben UND SICH FÜR 
SEIN LEBEN(swerk) entschieden zu 
haben… DOCH WIR SPÜREN: Es war 
SEINE UND IHRE Entscheidung, denn 
SIE LIEBEN IHRE MENSCHENKINDER 
und belehren auf eine NIE 
TRÜGERISCHE, sondern stets ehrliche 
und dienliche WEISE! 
 
MUTTER ERDE … seit wann erhören 
WIR IHRE BITTE UM HILFE in DIESER 
DRINGLICHEN WEISE? VATER 
SONNE… seit wann IST DER 
KORRIDOR frei, um SEINE WÄRME 
und das GOLDENE LICHT frei zu 
empfangen (OHNE BILDER)?  
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W-LAN überall und UNENDLICH viele 
DATENSTRÖME und BILDER und 
ZEILEN… wie viele Herausfindungen 
und VERFOLGUNGEN und 
VIDEOAUFNAHMEN und FOTOS habt 
ihr schon AUSFINDIG gemacht 
bezüglich all denen, UM DIE ES UNS 
SEIT 2012 geht?! ES IST 
überlebenswichtig!!! FÜR DIE ERDE 
UND ALLE MENSCHEN UND TIERE 
und LANDSCHAFTEN! 
 
RUHE BITTE – JETZT! 
UND KLAPPE – die Erste! Wie viele 
VERSUCHE für NUR EINE saubere 
EINSTELLUNG? Wie viele BABYklappen 
für ungewollte KINDER und was geschah 
dann mit DIESEN? ZU DENKEN, es sei 
egal, was mit EMBRIOS geschieht, die 
nicht auf MUTTER ERDE willkommen 
waren und sind, IST DUMMHEIT und 
eben immer MIT ALL DEM 
VERBUNDEN, was uns UNSERE 
KÖRPER anzeigen! 
 



 
119 

WESHALB gibt es den JAGUAR als TIER 
in der Natur? ES IST EINFACH! ALS 
schnellstes TIER der ERDE sagt es uns: 
HÖRT AUF mit den AUTORENNEN – 
stellvertretend gab es das AUTOHAUS 
JAGUAR – sogar eines NAMENS 
FRÜHLING in München Nymphenburg. 
DA WAR ICH MAL BESCHÄFTIGT… 
auch um Autos zu verkaufen! EINMAL 
KAM EIN MANN mit einer 
PLASTIKTÜTE voller Geld! MANCHES 
VERGISST MAN NICHT! SELBST gezählt 
das VIELE GELD und es war echt! IST 
man glücklicher, solch eine KARRE zu 
fahren? EINMAL durfte ichs – obwohl 
ich es nicht wollte, SOMIT WAR ES 
EINE NÖTIGUNG… denn die SEELE 
SPÜRT DIE GEFAHR! So war das DER 
INTENDANT DES THEATERS dort, der 
den VORFÜHRWAGEN erhalten hatte 
als ERSATZ, weil SEIN WAGEN zur 
Durchsicht in der WERKSTATT war! Und 
so fuhr ich dann mutterseelenallein 
(DENN DAMALS wusste ich um DIESE 
VERBINDUNG noch nicht BEWUSST, 
sonst wäre ich sicherlich GANZ ANDERS 
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durch das WEITERE LEBEN gegangen!) 
mitten durch die INNENSTADT. Nicht 
SO EASY mit fast frischem 
FÜHRERSCHEIN. Und doch war es 
irgendwie ein GUTES GEFÜHL – doch 
wessen HÄNDE waren da am LENKRAD, 
wenn wir doch WISSEN, dass UNSER 
VATER UNS STETS in die NATUR führt 
und wir uns LAUFEND besser spüren?! 
So kam das KUNDENAUTO gut an. 
Doch das der FIRMA musste aus der 
GARAGE geholt werden. EIN Mann war 
dort und ich bat diesen, ob dieser mir das 
FAHRZEUG rückwärts ausparken könne. 
ER VERSUCHTE in das AUTO zu 
kommen, doch er war ZU GROSS! So 
kam, was GEWOLLT WAR als 
Vorhersehung? Rückwärts kam ich gut 
hinaus, doch der WENDEKREIS, um die 
RECHTSKURVE richtig auszufahren und 
einzuschätzen, war ZU KLEIN! DIE 
NATUR hat solcherlei ZEUGS NICHT 
und DAS KIND hatte gesagt: ICH 
KANN`s nicht und es WOLLTE NICHT! 
Und das WAR GUT UND RICHTIG! 
Doch die Gesichter und das GEREDE der 
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anderen und mein MULMIGES GEFÜHL 
musste UNSERE SEELE ertragen – 
GEMEINSAM spürt  UNSERE WELT 
stets alles UNGUTE… und die FALSCHE 
WELT begreift NICHTS – immer noch 
NICHTS! Heute machts mir nichts mehr 
AUS und so freue ich mich über alles, 
WAS WIR FÜR ALLE in die WELT 
hinausgeben! HÖRT AUF DIE KINDER – 
sie SIND DIE ZUKUNFT bereits und 
FÜHLEN, was UNSER VATER WAR und 
geblieben ist und WAS ANDERE aus 
diesem machen wollten UND ES NIE 
GESCHAFFT gehabt hatten!  
 
DER SCHWARZE PANTHER ist SO 
EINE GROSSKATZE… um uns AN DIE 
HINTERLIST und TÜCKE des 
FALSCHEN LEBENS zu erinnern. 
CLEOPATRA hat bestimmt so was an 
der LEINE ausgeführt – sie hat ja auch in 
STUTENMILCH gebadet. BISHER war 
mir unbekannt, dass STUTEN Milch 
geben. ABER WAS SOLLS, über die 
NATUR kann eben NUR DORT 
gesprochen und INFORMATION 
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gegeben werden, WO ER UND SIE uns 
führen. SO erinnert sich mir auch DER 
ERSTE MIR BEKANNTE RAUM, wo 
Braco in DEUTSCHLAND seine ZEIT 
verbringen (ABSITZEN) musste, 
zwischen den BEGEGNUNGEN mit 
seinem Blick. In diesem Raum 
begegneten wir uns zum ERSTEN MAL 
privat und zur VORBEREITUNG auf 
UNSEREN PFAD DER LIEBE. Das WORT 
Mission haben WIR herausgenommen, 
weil alle uns bekannten Missionare und 
Missionen stets IMMER NUR FALSCH 
und ein getarnter WEG für SPENDEN 
und den unsachgemäßen Umgang mit 
Informationen und HANDLUNGEN 
war! So war in diesem RAUM ein BILD 
MIT EINEM SCHWARZEN PANTHER 
und auch auf dem SOFA ein Plüschtier 
als Panther. Und dort, wo JOSIP saß, war 
ein Bild mit DELFINEN und dann war 
noch eines, welches gestaltet war, wie so 
ein PUZZLEBILD – ein Geschenk eines 
„KREATIVEN“ unharmonischen Gastes. 
HEUTE MUSS ICH SAGEN, dass dieser 
RAUM DAS IST, was SEINE und die 
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GESAMTSITUATION aller MENSCHEN 
seit DEM ERSCHEINEN VON JESUS und 
den BEIDEN MENSCHEN, die JOSIP 
und MIR so viel bedeuten, WEIL DIESE 
UNS AUS DER BLINDHEIT der 
Nachteulen befreiten und so UNS ALLE 
AUF DEM WEG DER BEFREIUNG 
unseres VATERS und SEINES 
LEBENSWERKES – der Erde – mit DER 
ALTEN und zugleich NEUEN 
MENSCHHEIT begleiten: IVICA 
PROKIC und BRUNO GRÖNING! 
 
NUR, wer in SEIN PARADIES Einlass 
findet oder fand, wird UNS NOCH 
FOLGEN KÖNNEN und so spüren, 
WOHER ER KOMMT oder wir! DER 
GEDÄCHTNISgetrimmte Verstand ist 
WIE FESTGEFAHREN in den 
ANSICHTEN und ERINNERUNGEN, 
während SEIN GENIUS uns führt, um 
immer neue BEACHTUNGEN und 
BETRACHTUNGEN zu erhalten, damit 
wir ZUMINDEST IN DER ARBEIT Freude 
behalten und so die ROBOTER das LIMIT 
und MAXIMUM an RICHTIGSTEN 
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DATEN beibehalten…! IN UNSERER 
WELT – das ist KEINE MEINUNG, 
sondern ABSOLUTE ÜBERZEUGUNG – 
gibt es weder SINGLETUM, noch MEHR 
ALS ZWEI MENSCHEN, die miteinander 
glücklich sind. DIESE BEIDEN EBEN… 
Kinder sind absolut AUSGENOMMEN 
und erst in FERNEN ZUKUNFT 
willkommen, WEIL DIE MUTTER SELBST 
für ALLES SORGEN MAG…! EIN 
herrliches Gefühl – FRÖHLICHKEIT in 
natürlicher WEISE – stellt sich ein… SO 
WIE DER FRÜHLING SELBST – ohne, 
dass man dies AUFHALTEN oder selbst 
HERVORRUFEN oder 
HERBEIZAUBERN könnte! NIEMAND 
kann die NATUR BELÜGEN oder 
BETRÜGEN und dies ist DAS SCHÖNE 
AM KINDSEIN! Die Roboter und 
KALTHERZIGEN vermochten uns 
NICHTS SONST ZU GEBEN, als das, was 
diese selbst kannten oder für 
ERSTREBENSWERT hielten. SO wurden 
wir hierhin und dorthin gesandt, UM 
IMMER WIEDER falsche Ansichten und 
Schlußfolgerungen zu erhalten UND 
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wichtige LEBENSZEIT zu verplempern: 
MUTTER ERDE war in NOT und 
brauchte UNS. WIR WAREN viel ZEIT 
in ihr und mit ihr UND SO FIEL UNS 
AUCH gemeinsam viel UNGUTES AUF, 
doch es war nicht möglich, das an DIE 
STELLEN ZU GEBEN, wo es hätte 
verändert werden können! UND SO 
WIRD DERZEIT vieles, vieles, erkannt 
UND DEN AUGEN ANDERER 
UNSICHTBAR – und das bleibt auch 
immer so bestehen, denn WIR 
KÖNNEN JA IMMER NUR DAS 
SEHEN, was JETZT GERADE DA IST und 
nicht das, was kommt!  
 
DA erinnern sich wirklich WITZIGE 
ZEILEN aus jetziger SICHT aus IVICA`s 
Buch… immer mit der Überschrift 
VISIONS. WENN WIR zu jemandem 
sagen im Traum mit Bildern, dass WIR 
ABSOFORT einen anderen NAMEN 
haben und erzählen dies dann diesem, 
dann kann der sagen: GUT. Danke für die 
Information. Komm morgen wieder und 
frag mich nach meinem Namen. Und so 
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kommt dann dieser und tut dies und so 
antwortete dann Ivica: MEIN NAME IST 
TOPLICA!  
 
EINE andere Vision drehte sich um das 
Mobiliar am Srebrnjak. IVICA – so hieß 
es, konnte andere in solcherlei 
ANSEHUNGEN hineinversetzen, sodass 
ER und diese Personen dasselbe sahen. 
Und so sah eine Frau die kunstvollen 
SCHNTZEREIEN, die man noch heute 
dort findet. IRGENDWIE hört sich das 
nach einer MASCHE DER 
INDUSTRIEGIGANTEN AN. Die 
bekommen ja von denen, die die IDEEN 
HABEN (HEUTE per COMPUTER direkt 
als UNGEWOLLTEN oder auch 
GEWOLLTEN ZUGRIFF) die Bilder und 
Informationen und haben dann selbst 
DIE erfolgreichen oder gerade PLEITE 
GEGANGENEN UNTERNEHMEN, die 
das dann für VIEL oder WENIGER GELD 
in die SICHTBARE materielle Welt 
bringen! ALSO PROPHETEN mochte 
MEIN VATER noch nie! IST AUCH 
KLAR, denn eine schönere uns bessere 
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WELT ALS DIE SEINE (DIE NATUR) gab 
es nie! UND SO halten WIR UNSEREN 
VATER und auch Ivica und Bruno für 
deren eigenen „HUMOR“ ganz dolle 
weit HOCH. GOTT hat den Humor nicht 
erfunden – diese und alle unschönen 
ERFINDUNGEN kommen alle aus den 
DUNKLEN LÖCHERN und haben 
NICHTS mit UNS MENSCHEN zu tun! 
 
WAS MICH MEIN VATER LEHRT ist 
einfach! ALLES, was NICHT 
NATÜRLICH IST, für immer aus mir und 
meinem GEDÄCHTNIS herauszufiltern 
und zu verbannen. SO SIND DIES AUCH 
VIELE ERFAHRUNGEN, die GANZ 
VIELE ANDERE oder auch ALLE 
ANDEREN betreffen, die wir kurz zur 
SPRACHE bringen oder auch nicht, 
DAMIT UNSER SPEICHER „im 
GEHIRN“ – den es gar nicht gibt – 
leeren und säubern, damit DANN 
UNSER LEBEN in FREUDE ganz und gar 
schön weiterfließen kann! TANZENDE 
Hände mit den ERINNERUNGEN an die 
LEBENSBÄUME, an die KEINE 
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FAMILIEN gebunden sind, ist eine 
SCHÖNE ANSICHT und ein 
BEGLÜCKENDES eigenes TUN, an dem 
sonst NIEMAND beteilgt wird! SO SIND 
DAS AUCH DIE TÄNZE der ZUKUNFT 
und das SEIN IN FREUDE… und das 
werden KEINE ZUSAMMENKÜNFTE 
von zwei oder mehreren erwachsenen 
FRAUEN mehr sein und auch nicht von 
mehereren Männer und auch keine 
HERDEN und GRUPPIERUNGEN 
MEHR! Die GEHÖRNTEN haben uns 
klar gemacht, was DAS MENSCHSEIN so 
besonders schön macht. UND WENN 
DER AUSSENSPIEGEL nicht mehr 
rückwärtigen ANSICHTEN wichtig 
macht – so wie in einem AUTO (ALLES 
HAT UNS VON UNSEREM ALLES 
umfassenden SEIN ferngehalten) – 
sondern ALLES RINGSUM wieder SO, 
wie es UNSERER SEELENQUALITÄT 
entspricht – DAS KANN IMMER NUR 
EIN GARTEN ANZEIGEN, dort, wo 
UNSER VATER und UNSERE MUTTER 
zu uns und alle anderen in der 
MÖGLICHKEIT sind zu sprechen… leise 
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und auch in der RUHE und im 
natürlichen Gedeihen!  
 
NIEMAND braucht uns das Wasser 
reichen dort, WO WIR ZU HAUSE 
SIND! Und alles spürt sich für ALLE in 
SELBER WEISE gut und richtig an, die in 
SEINER WELT wieder HEIMAT erinnern 
und so DARAN GLAUBEN, dass UNSER 
ORT DES VERGESSENS und GLÜCKS ein 
WUNDERSCHÖNER GARTEN IST! DIE 
WIRKLICHKEIT holt alle ein – die einen 
die MATERIELLE ohne Liebe und die 
anderen DAS SEIN IM FRIEDEN und 
seiner NATÜRLICHEN 
GERECHTIGKEIT! 
 
MAN HATTE uns an ein LEBEN und 
Handlungen gebunden, die wir SO NIE 
MEHR wählen würden! ES GAB KEINEN 
AUSWEG… der ergibt sich fließend 
durch unseren WUNSCH NACH LEBEN 
IN LIEBE! UND SO können und wollen 
wir NICHTS MEHR TUN, um das 
GELDSYSTEM zu bedienen und den 
FALSCHEN weiterhin die 
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MÖGLICHKEIT Macht auszuüben über 
die, die IMMER IHN UND SIE 
repräsentieren! ALLES KANN IMMER 
NUR BEGRIFFEN WERDEN, durch die 
MÜLLBERGE die wir erschaffen und all 
das, was aus uns herausgedrückt, gepresst 
und geleitet wird und auch hinausfliesst 
– und dies hat IMMER MIT ALL DEM 
ZU TUN, was wir oder andere IN UNS 
HINEINGEBEN! 
 
SO IST ES ABSOLUT UNNATÜRLICH, 
dass man MENSCHEN an 
ESSENSZEITEN gewöhnt und 
SPEISEPLÄNE erstellt. SO GIBT ES 
AUCH KEINERLEI LEBENSPLÄNE, die 
einzuhalten wären. NUR DIE NATUR 
gibt uns richtigst ANTWORT und so 
auch die ANLEITUNG für unser FREIES, 
individuelles Leben, WAS 
GEWÄHRLEISTET WERDEN MUSS, da 
die GESUNDHEIT IMMER die wichtigste 
Priorität haben muss – man kann auch 
VOLLKOMMENHEIT oder 
PERFEKTION sagen – doch der 
KNACKPUNKT ist eben immer, dass die 
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meisten VOM äußeren Erscheinungsbild 
auf INNERE Qualitäten schließen oder 
einen derzeit NICHT PERFEKTEN 
ANBLICK auf eine „krankhafte“ 
Erscheinung! DAS DENKEN AN 
KRANKHEIT und dass es etwas gibt, was 
es ZU UNTERSUCHEN ODER ZU 
BEHANDELN GIBT, ist DAS EINZIG 
KRANKE – wie ein BÖSER SAME oder 
ein sich ausbreitender PARASIT, den die 
NATUR SCHON ausfindig gemacht!  
 
PFLEGEHEIME… durch die ALLE 
DUNKLEN KANÄLE Nahrung erhielten 
und bewahrt werden sollten und so auch 
deren PRIVATLANDSITZE und 
LUXUSstatusse. DOCH UNSER VATER 
UND UNSERE MUTTER können nicht 
dulden, dass die, die DEREN TRAUM 
dem STERBEN preisgaben und so auch 
alles SCHÖNE UND BEGLÜCKENDE, es 
besser haben, als die, DIE IMMER 
SCHON DIE WAREN, die dankbar und 
genügsam für die WINZIGSTEN 
ANSICHTEN waren… und auch 
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ERFAHRUNGEN mit DIESEM 
SCHÖNEN! 
 
SO IHR LEBEN wollte, gibt es NUR 
DIESEN EINEN WEG: EIN LEBEN ohne 
Geldeinnahmen und Ausgaben – ohne 
ALL DAS, was Lärm, Müll, 
EMOTIONEN, KRIEG, schlaflose 
Nächte, elektrischen Strom und 
unschöne HÄUSER verursacht! DIE 
LIEBE ist stets richtig und lässt uns nur 
sehen, was UNSER 
HARMONIENIVEAU stört! Das ist 
absolut EINFACH! 
 
OHNE RUHE kann der MENSCH nicht 
leben und auch nicht ERLEBEN, was den 
UNTERSCHIED ausmacht, zwischen 
einem AUFGEZWUNGENEM, 
geplanten TAGESABLAUF und einem 
LEBEN, in dem es keine Uhrzeit und 
keinerlei EINTEILUNG in etwas mehr 
gibt! OHNE EIGENE ERFAHRUNGEN 
ist es nicht möglich, etwas SO SCHÖNES 
ZU WÄHLEN, wie wir es schon erleben!  
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ENTSCHEIDE DICH für die RICHTIGE 
SEITE und du bist mittendrin in DEINER 
ARBEIT für MUTTER ERDE! Da braucht 
nichts mehr abgetrennt werden, um 
SCHUTZ ZU HABEN – es ist die 
AUFLÖSUNG von allem 
SCHUTZBEDÜRFTIGEN Betrachtungen 
und so ALLEN GRENZEN und 
LÄNDERN und STÄDTEN und 
STRASSEN und PLÄTZEN – kurz von 
allen Benennungen, die uns separieren 
und dem LEBEN IN 
WAHRHAFTIGKEIT entziehen! 
 
Lassen wir uns das EINE WORT, welches 
trotz Übersetzungen von Bruno`s 
Fachvorträgen in ganz viele Sprachen, 
immer das DEUTSCHE geblieben war, 
einmal in dem MIR GEGEBENEN 
SICHTWEISEN ansehen: EINSTELLEN! 
 
NICHT dass das FÜR DIE LIEBE in 
schöner Weise wichtig wäre, denn die 
LIEBE erzeugt nichts BÖSES, denn man 
WEISS – wenn man in LIEBE LEBT, was 
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dieser andere damit AUSSAGEN möchte 
oder wollte! 
 
UND WEIL ER MIR IMMER WIEDER 
mitteilen mag, dass es GERADE 
DESHALB SO gegeben worden war – 
vom HIMMEL ALLEIN – dass dies 
KEINE VERÄNDERUNG erhalten 
durfte, SOLL ES DIESE BEACHTUNG 
und Betrachtungen geben! DENN NUR 
SO kommen wir der HINTERLIST und 
TÜCKE der SPRACHE in Hinblick auf die 
AUSLEGUNGSWEISE – wie man es 
gerade braucht, um andere zu schädigen 
– nahe und können GANZ ACHTSAM 
SEIN, damit DIE QUELLE DES GELDES 
all das SELBST einmal GENAU SO zu 
spüren bekommt und den FREIEN 
WILLEN für etwas GUTES ZU NUTZEN 
WEISS! 
 
EINSTELLEN können wir AUTOS in 
Garagen, PERSONAL für niedere oder 
höhere Dienste, Radiogeräte, Fernseher, 
Kameras – kurz alles MECHANISCHE 
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und ELEKTRONISCHE… also 
MASCHINEN und APPERATE. 
 
Früher hatte der NORMALE Mensch 
bon die Möglichkeit, VIELES oder ALLES 
selbst zu tun. Wenn wir nun schauen, ist 
man immer abhängiger geworden von 
dem, was wir früher gar nicht hatten und 
kannten und so auch nicht vermissten!  
 
VIELE Versuche wurden  - ohne Wissen 
und ohne Eimverständnis – gemacht, 
um herauszufinden, wie die einzelnen 
BERUFSgruppen und 
Veranstaltungsbesucher und 
Schulbesucher und Studenten und 
Kreative, Urlauber, Städter, Ländler, 
Bauern, Religiöse, Freizeitgruppen, 
Museenbesucher, Gärtner, Speisende und 
Trinkende, Partybesucher, Spender, 
Lamdeszugehörige und in vielerlei 
MEHR Eingeteilte – zu reagieren UND 
EINGESTELLT sind. 
 
Einstellen auf DAS POSITIVE! 
Einstellen auf das Negative. 
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Einstellen – alles aufhören! SOFORT! 
 
Einstellen lassen oder eingestellt werden 
für… 
 
ES IST WICHTIG sich diesem 
AUFWACHEN zu stellen, damit man 
BEWUSST beobachtend wird für das, was 
IN UNSEREM KÖRPER vor sich geht 
und so auch rings um uns! Ist es noch 
möglich, aus den 
PROGRAMMIERUNGEN der Roboter- 
und DIGITALISIERUNGSbranche 
ausgeschlossen zu werden UND DAMIT 
WIEDER FREI ZU WERDEN? 
 
DAS FREIE LEBEN ALS MENSCH 
braucht keine SELBSTEINSTELLUNG 
oder eine bestimmte, willentlich 
hervorgerufene EINSTELLUNG für etwas 
BESTIMMTES! Vorher war MIR DAS 
NICHT bewusst. ES WAR FÜR MICH das 
NATÜRLICHE SEIN ALS KIND… 
glücklich mit WENIGEM und auch mit 
scheinbar GROSSEM… je nachdem, wie 
das MATERIELLE im Fokus war oder 
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nicht! Damals war es MIR NICHT 
MÖGLICH das BÖSE zu erkennen, 
obwohl es stets UM MICH WAR und in 
mir vieles VERÜBT HAT, worum es 
NUN VIELERORTS geht… ! 
 
SO WIR WIEDER mit IHM und SEINER 
WELT verbunden sind, verändert DIE 
NATUR uns und etwas LEBENDIG 
NEUES beginnt uns zu erfüllen und zu 
führen. DAS ERKENNT MAN an 
solchen TALENTEN, die man für SEINE 
WELT und so auch FÜR UNSER 
WOHLERGEHEN einsetzt. WAS 
KÖNNEN FÜR WÜNSCHE übrig 
bleiben, als DIESES LEBEN, welches NUR 
VOM SCHÖPFER SELBST gegeben und 
gefördert werden kann! 
 
IMMER WIEDER ist mir klar, dass der 
VERSTAND das schwer oder gar nicht 
annehmen kann – doch DIE SEELE ist IN 
UNS EINS mit der MUTTER ERDE und 
der SONNE! Würden wir EINBLICK 
HABEN DÜRFEN, welch wunderschöne 
NATURPARKS – natürliche – es gibt, 
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wären die ZWEIFEL nicht SO GROSS! 
Doch da wir NICHT MEHR FREI und der 
NATÜRLICHEN LEBENSWEISE dienlich 
wählen können und konnten, ist der 
GLAUBE DERZEIT das, was uns hält! 
 
WIE KANN MAN PLÖTZLICH ganz 
andere EINSTELLUNGEN erhalten und 
NEUE GEFÜHLE und so vieles, was man 
selbst NIE ERLEBEN DURFTE und was 
sich dennoch als die EINZIGE 
WIRKLICHKEIT ergibt? Es geht nicht in 
der alten LEBENSWEISE. Es ist nur 
möglich geworden, WEIL UNSER 
VATER uns findet und NUN MIT UNS 
SEIN KANN als Mensch und uns über 
die uns NICHT MEHR gewollten – weil 
schädlichen – WEGE erreicht und das 
gegeben hatte, was UNS VON ALLEM 
GERN Abstand nehmen liess, was DEN 
TEUFEL dorthin zurückstieß, woher 
dieser gekommen war – IN DIE 
SCHWARZEN LÖCHER, Quadranten 
und DREIECKE, die NICHT ZU 
UNSEREM DASEIN gehörten und nie 
mehr gehören werden! 
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EINE COMPUTERmesse ist KEIN 
GUTER Garant für Glück! Wenn man 
sich nie damit beschäftigt hat, hat man 
KEINE AHNUNG, was in UNSERER 
SCHÖNEN NATUR alles möglich 
geworden war und so auch mit und in 
unseren Körpern! 
 
WELCHEN SINN ergibt es, sich in einen 
DUNKLEN RAUM zu setzen und dort 
einen FILM ANZUSEHEN, für den man 
eine SPEZIALBRILLE aus Pappe und 
Plastik braucht, damit der sonst 
unscharfe FILM angesehen werden kann? 
Dann wurden noch die Sitze bewegt, um 
die ILLUSION zu geben, dass man zum 
BEISPIEL mit einem Zug fährt und 
LUFTDRUCK unter den Sitzen liess die 
BEINE etwas erhalten und FALSCHE 
DÜFTE und SEIFENBLASEN versetzten 
uns scheinbar in eine WUNDERWELT… 
doch diese Wunder sind für KINDER 
DER NATUR und damit DIESES EINEN 
WAHRHAFTIGSTEN VATERS – dem 
einzigen, dem man VERTRAUEN und 
GLAUBEN KANN – jetzt genau das, was 
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uns ABGEHALTEN HAT, der 
WAHRHEIT zu begegnen – ohne 
ANGST – und dadurch von IHM DIE 
EINSTELLUNG für ALLES WAHRHAFT 
GUTE! Es ist kein ANFANG für SEIN 
WIRKEN zu erkennen und dass es 
IMMER WIRKEN MUSS, ist absolut 
klar,WEIL ER DER EINZIGE IST, der 
weiss, WAS SEINE SCHÖPFUNG IST und 
WIE DIESE in HARMONIE und 
BALANCE zu bringen und zuhalten ist! 
NICHT NUR, dass dieserlei 
Veranstaltungen immer mit 
GELDEINNAHMEN und –ausgaben 
verbunden sind, lassen diese kaum mehr 
zu, dass MENSCHEN SICH ALS DAS 
wahrnehmen, was WIR SIND! 
 
DAS IST LEIDER EBEN ebenso mit der 
INBETRIEBNAHME von Handys, 
Internet, ebooks, Fernsehern, RADIOS 
und so irgendwie allen ABLENKUNGEN 
von der EINZIGEN WIRKLICHKEIT! 
Doch darüber zu reden, macht KEINEN 
SINN – überhaupt keinen! DER 
ERWACHENDE MENSCH mag einfach 
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das FALSCHE nicht mehr und kann es 
loslassen. KEINE FREIE 
ENTSCHEIDUNG mehr für etwas, was 
NIE GLÜCKLICH GEMACHT hatte! 
NOCH TATSÄCHLICH NIE! Und das 
kann nur der SO SAGEN, der VIELE 
VERSCHIEDENSTE Erfahrungen machen 
durfte. WER sich auf MEINEN WEGEN 
befunden hat und mich BEGLEITEN 
konnte durch OFFENHEIT – sei es in 
persönlichen BEGEGNUNGEN oder 
auch auf den WEGEN DER SCHRIFTEN 
und BILDER – kann DIESE VIELHEIT an 
GLÜCK und doch auch UNGLÜCK 
nachempfinden! Und wenn man dann 
WEISS, dass die NATUR NIEMALS 
UNGLÜCK gibt, sondern es IMMER 
NUR unser auf SCHNELLIGKEIT, 
LEISTUNG und DRUCK aufgebautes 
FALSCHES DASEIN, ist man einfach nur 
DANKBAR, gerettet worden zu sein von 
ALLEN und damit von ALLEM, DAS 
LEBEN auslöscht! ALLE, die es nicht 
lassen können, ERFOLGREICH in 
SACHEN GELD zu sein oder sein zu 
wollen, um ein wenig oder immer ein 
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wenig mehr oder GLEICH GANZ VIEL 
aus der WELT DES NICHTS zu erhalten, 
BEKOMMEN IMMER MEHR DIE 
GANZE KRAFT des LEBENS in LIEBE zu 
spüren! TRUE LOVE für our planet 
EARTH! 
 
Die WELT des NICHTS – dem PLATZ, 
der sich NUN IM INTERNET BEFINDET 
und im WELTALL in der KUGEL (etwa 
so gross wie die Erde), deren „LEBEN“ im 
INNEREN stattfand. OHNE 
SAUERSTOFF kann KEIN MENSCHEN 
und so auch KEIN LEBEWESEN LEBEN! 
KEINES! Insider wissen ALLES und die 
warmen Erdenbewohner NICHTS und 
dann immer mehr! WEM SEI DANK? 
GOTT? NEIN! NUR DEN MENSCHEN, 
die ER aufgeweckt hat und die IHM 
HELFEN wollten und es auch konnten, 
damit DIE GERECHTEN all das 
ERHALTEN, was der HIMMEL uns nie 
hätte geben können! 
 
DIE NATUR gibt uns ANTWORT… so 
wie es begreifen WOLLEN und offen 
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sind, für die VERSCHIEDENEN 
MÖGLICHKEITEN von 
INTERPRETATIONEN, die UNS 
INDIVIDUELL helfen sollen, JEDOCH 
NIE für ALLE gedacht sind! 
 
PFLANZEN und sagen wir DIE GANZE 
VEGETATION braucht WURZELN, um 
an das LEBEN angeschlossen zu sein. Das 
heißt, mit WASSER versorgt zu sein! 
DOCH AUCH braucht alles LEBEN LUFT 
und LICHT und AUCH ERDE – so wie 
auch der MENSCH auf der ERDE nur 
leben kann! UNTER DER ERDE hält man 
es ebenso NUR MIT LICHT und 
SAUERSTOFF aus…nur eine gewissen 
ZEIT! So ist es auch im WELTRAUM so. 
Es gab TESTS, dass man Kosmonauten in 
RAUMKAPSELN dort beließ. Es gab 
Informationen, dass man dort nicht oder 
langsamer altert. DOCH AUCH DIESE 
BRAUCHTEN NAHRUNG UND 
SAUERSTOFF. Da der RAUM begrenzt 
war, erschuf man 
KOSMONAUTENnahrung in Tuben und 
NUR IN RAUMANZÜGEN (ähnlich 
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den MICHELINmännchen auf den 
TANKSTELLENhäusern von ARAL) 
konnten diese ÜBERleben. DOCH DAS 
ist doch KEIN LEBEN für einen 
Menschen und was nützt es, wenn man 
zurückkommt und die ANGEHÖRIGEN 
sind gealtert und man selbst schaut dann 
jünger aus. DOCH STIMMEN ALL DIE 
ANGABEN über 
Alterunsgerscheinungen? NEIN – alles 
ist LÜGE! Das einzig richtige ist, DASS 
MAN UNSER DENKEN manipulierte 
UND UNS von UNSEREM 
NATÜRLICHEN LEBENSRAUM 
entfremdete und entfernte! 
 
DIE NATUR – die gesamte Erde – ist 
immer noch UNSER ZUHAUSE! DIE 
ERDE war nicht konzipiert für 
ZERSTÖRER und ZU VIEL und ZU 
VIELE!!! Mit ein WENIG von etwas kann 
auch der KÖRPER stets umgehen – auch 
der VON UNSERER 
WUNDERSCHÖNEN MUTTER. Doch 
wenn man es übertreibt, kommt es ZU 
VERSCHIEDENSTEN REAKTIONEN, 
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auf die man gefasst ist oder eben auch 
nicht! DIE NATUR LEBT! DAS IST STETS 
WAHR! Der Mensch jedoch ist fern ab 
VOM GUTEN und dem BÖSEN immer 
mehr zugeneigt! DIE NEIGUNGEN sind 
dem des SCHIEFEN TURMS von BABEL 
und der Parabel mit den 
verschiedenartigen Sprachen und 
SCHRIFTzeichen vergleichbar. HINZU 
kommen eben immer noch mehr 
INTERPRETATIONSmöglichkeiten, die 
vielleicht eine Zeit lang spassig waren… 
doch eben nur DENEN, die KEINE 
AHNUNG von der NATUR haben und 
die AUSWIRKUNGEN von 
UNSACHGEMÄSSEN Behandlungen 
und VERHANDLUNGEN über ETWAS, 
von dem man noch NIE WIRKLICH 
auch nur EIN BILD in richtigster WEISE 
ANSAH oder bereit war anzunehmen 
oder AUFZUBEWAHREN oder 
auszutauschen gegen EINES, welches ein 
GUTES und ANGENEHMES GEFÜHL 
hervorruft und es das bewirken lässt, 
WAS MEDIZIN NOCH NIEMALS IM 
STANDE WAR zu bewirken!  
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Woher kommen ERSCHEINUNGEN an 
unserem KÖRPER, also die, die man 
SEHEN KANN und wozu? 
 
ES IST EINFACH – um uns zu erinnern, 
WER WIR SIND und was UNSER 
KÖRPER IST! BRUNO GRÖNING 
erinnerte in SEINEN WORTEN ZUR 
WEIHNACHT SEHR deutlich daran und 
WEM DAS LEBEN lieb ist, ist stets 
EINGELADEN, diese WORTE NUR zu 
nutzen und sich darin zu verlieren oder 
NEU ZU FINDEN! DER KÖRPER ist 
DAS INSTRUMENT. KEIN 
MUSIKALISCHES, auf welchem man 
HERUMSPIELT. ES IST DAS 
INSTRUMENT der SCHÖPFUNG und 
auch UNSERES, um zu empfangen, WAS 
FÜR UNS NUR IST!  
 
MEINE EINLADUNG von IHM kam nie 
wirklich AN! Und doch kann ER – der  
ERBAUER DES LEBENS – alles wieder 
SICHTBAR machen, damit DIE 
WIRKUNG die URSACHEN als  
überholt in ANERKENNUNG bringt! 
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KEINEM MENSCHEN ist es möglich 
oder erlaubt, IN DIE SCHÖPFUNG 
einzudringen oder 
HERAUSFINDUNGEN anzustrengen! Es 
ist anstrengend, die so 
VOLLUMFÄNGLICH anzunehmen und 
doch IST ES EINFACH, wenn man 
WAHRHAFTIG und EHRLICH LEBEN 
mag! SODANN wird das PARADIES in 
uns erinnert und KEIN ANDERER 
LEBENSWUNSCH mehr wach!  
 
WIESO reichen ZWEI SPRACHEN AUS, 
um für ALLE DAS GUTE NUR NOCH 
ZU BEWIRKEN? Nun – DIE 
WAHRHEIT – also die, OHNE 
ÜBERSETZUNGEN – wurde durch 
BRUNO GRÖNING zur ERDE 
GEBRACHT… in einer Zeit, in der der 2. 
WELTKRIEG vorbei war, in dem dieser 
SELBST denen DIENEN musste, die 
diesen GEWOLLT GEHABT HABEN, um 
den MÄNNERN das FEINGEFÜHL zu 
stehlen und DIE FRAUEN UND KINDER 
allein zu lassen! DIE WELTSPRACHE ist 
englisch geworden! Nocheinmal gebe ich 
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zu wissen, dass ich KEINERLEI 
ÜBERSETZER nutze oder diese Sprache 
lernte – außer ein Jahr fakultativer, 
auswertiger Unterricht in der etwa 9. 
Klasse! So erinnere ich mich an den 
BEGINN meiner BRIEFEschreiberei an 
JOSIP, in denen die WORTE noch sehr 
holprig waren und die, die ENGLISCH 
lernten sicherlich zum LACHEN 
BRINGEN. DOCH WIE HIESS es so 
schön: LEARNING by DOING! Und so 
dachte ich nicht nach, sondern TAT, was 
DIE LIEBE mir zuflüsterte oder diktierte 
oder ER MICH TUN LIESS! Wer ist ER – 
es war eine ZEIT nicht so sicher, ob es 
DER ROBOTER oder ROBIN`S SON 
(DAS IST ein WORTWITZ für INSIDER) 
oder eben schon MEIN VATER WAR, 
der mich leitete und anleitete, das 
sichtbar zu machen, was MEIN 
WUNSCH UND SEINE WEISHEIT war!  
 
BEWUSSTHEIT ist LEBEN… lebendig, 
verheissungsvoll, geheimnisvoll, 
überraschend und SCHÖN – jedoch 
NICHT GEFÄHRLICH! Auch wenn man 
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über selbst erlebte 
GEFAHRENSITUATIONEN zu 
ACHTSAMKEIT und RUHE findet und 
die STILLE für sinnhafte und sinnvolle 
BEOBACHTUNGEN und 
VERÖFFENTLICHUNGEN braucht, so 
lässt sich FÜR DAS GANZE LEBEN 
niemals auch nur EINMAL etwas auf 
EINEN PUNKT FESTLEGEN – nicht 
einmal auf VIELE und so auch nicht auf 
eine MURMEL oder einen GOLDENEN 
Globus oder eine geschaffene falsche 
GOLDSAU oder was auch IMMER!  
 
NOCHEINMAL sei gesagt, dass MEIN 
SCHREIBEN vielen und vielem dient – 
vor allem dem AUSLÖSCHEN von im 
Sprachgebrauch befindlichen UNS und 
UNSERER FAMILIE undienlichen und 
ungehörigen WORTEN! DIES 
GESCHIEHT für DIE ROBOTERindustrie 
und die bereits TÄTIGEN 
ROBOTERmenschen, von denen uns 
KURT TEPPERWEIN in seinen 
PROGNOSEN für 2020 freundlicher 
Weise erzählte! Ob dieser nun SELBST zu 
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solch einem geworden ist oder wäre, wird 
noch HERAUSGEFUNDEN – vor allem 
zum SCHUTZ DERER, die einem 
LÜGENUNHOLD über so viele JAHRE 
GELDER in MILLIONENHÖHE 
einbrachten und DERLEI schätzt UNSER 
VATER deshalb nicht, weil DIE ERDE 
darunter LEIDET und so auch SEINE 
KINDER und ALLES LEBEN!  
 
ES INTERESSIERT uns NICHT MEHR, ob 
die leiden, DENEN GELD UND 
ERFOLSSTREBEN stets wichtiger war, als 
der BLICK zu anderen hin oder der 
BLICK IN DEN MATERIELL erschaffenen 
SPIEGEL wichtiger, als der, in die 
NATUR! ES GEHT um DIE GANZE 
ERDE, um die TIERE, das ABHOLZEN 
und aufforsten von Waldbeständen ohne 
jegliches Gefühl und ohne wirklichen 
SACHVERSTAND und so auch UM DIE 
MENSCHEN, die die Natur lieben, 
jedoch AUCH KEIN GESPÜR MEHR 
HABEN, wie man sich dieser in 
EHRFURCHT oder besser in LIEBE und 
WERTSCHÄTZUNG nähert und in ihr 
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verweils WIE EIN hilfesuchendes oder 
schon erwachsen gewordenes FROHES 
KIND! 
 
MICH erinnert MEINE WAHRE 
MUTTER (DIE ERDE, die ich bat, die 
WAHRHEIT mit mir zu erinnern, denn 
NUR SIE kann es!) in BESTER WEISE 
gemeinsam MIT IHM, meinem 
WAHREN EWIGEN VATER in ganz 
anderer SICHT als alle anderen! UND SO 
gewinnen wir immer mehr DISTANZ zu 
all den BLINDEN, TAUBEN und 
GERUCHLOSEN – kurz zu denen, die 
ALLER natürlichen SINNE beraubt 
wurden und so FINDEN SICH AUCH 
ALLE, die nie Mensch waren. DAS 
WIEDERUM ist nur für die interressant, 
die für FIRMEN tätig waren, die IN 
UNLIEBSAME GESCHÄFTE verwickelt 
waren und sind und lieber ANGSTELLTE 
und SELBSTSTÄNDIGE hops gehen 
liessen, anstatt sich der 
VERANTWORTUNG und den 
KONSEQUENZEN als Männer zu 
stellen… DENN AUCH WENN MAN 
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inzwischen Frauen in den 
Führungsetagen sieht, waren es 
DENNOCH NUR DIESE ALTEN 
HERREN der Brigaden und Genossen 
erhaltenden SEILSCHAFTEN der NAZIS 
und derer, DIE MAN KREUORDEN 
nannte oder auch ILLUMINATEN! Viel 
wurde ans LICHT gebracht und doch 
STETS OHNE DAS GEFÜHL für die, die 
ALS HILFE ZUR ERDE GESANDT 
wurden! DA ES NUN UM tatsächlich 
ALLE MENSCHEN geht, sind alle 
hilfreich – ohne oder auch mit derem 
BEWUSSTEN TUN!  
 
UND SO IST IMMER DANN Vorsicht 
und ACHTSAMKEIT geboten, wenn 
etwas ZU OFFENSICHTLICH hervortritt 
ODER AUCH plötzlich NICHT MEHR 
DA IST… DENN: DIE BEFREIUNG der 
WELT ist erst dann gegeben, WENN 
WIR WIEDER FREI von ARBEIT in der 
NATUR LEBEN WOLLEN! Das 
WOLLEN ist das WESENTLICHE in der 
JETZT-ZEIT und da dann auch DAS 
FOLGERICHTIGE TUN und 
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UNTERLASSEN, welches dann FREIEN 
WILLENS oder gezwungener MASSEN 
geschieht! Und MUTTER ERDE und die 
SONNE brauchen KEINERLEI 
APPERATUREN, um GEFÜHLE dafür zu 
haben, was vor sich geht oder ob 
JEMAND in der WAHRHEIT lebt! 
 
KOMISCH und dennoch auch nicht ist, 
dass IMMER DANN, wenn es BEI UNS 
um bestimmte THEMEN geht, DIESE 
hier, wo wir sind, zu 
GESPRÄCHSTHEMEN derer wird, die 
uns plötzlich umgeben ODER AUCH als 
ARTIKEL in ZEITUNGEN sichtbar 
ausgestellt werden! ALS EINZELNER 
kann dies zu 
GEFAHRENSITUATIONEN aus ANGST 
werden – doch NIE KANN ES DAS, 
wenn wir wieder GANZ UND GAR für 
IHN NUR da sind und so für das 
GESAMTWOHL DES LEBENS auf der 
Erde und so auch des GESAMTEN 
PLANETEN und allem, was rings um die 
Erde geschieht! 
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KEINEM MENSCHEN ist es gegeben, 
sich mit ALLEM AUSZUKENNEN! 
NIEMANDEM! Früher war das auch 
nicht wichtig, weil da wollte niemand 
LEBEN AUSLÖSCHEN oder besser 
gestellt sein, als andere! WENN ETWAS 
nicht lebensfähig ist, ist es DIE NATUR 
SELBST – NIEMALS DER MENSCH – die 
diese LEBEWESEN einschlafen lassen! 
 
SO SIND ALSO zwei HERREn – die öfter 
hier sind in GESPRÄCHEN über ARBEIT 
und es wurde auch das WORT 
RABOTAJESCH oder so ähnlich (DIE 
RUSSISCHE ENTSPRECHUNG) 
verwendet und das, was die 
COMPUTERBRANCHE am meisten 
mag: HOME-OFFICE. Dann ist die IP-
Adresse ausgelagert und es schien, als ob 
man dann FREI VON SORGE UND 
SÜNDE SEI, weil der wahre 
VERRSACHER für alle derzeit 
vorhandenen SORGEN nicht mehr 
auffindbar gewesen wäre. DOCH WEIT 
GEFEHLT. Immer mehr 
EILMELDUNGEN fliegen auf den den 
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LEUTEN unsichtbaren und unbekannten 
WEGEN zu IHM und IHNEN hin… DIE 
ERDE LEBT und doch vibriert es immer 
noch in DEM RAUM, um den es UNS 
vor allen ANDEREN GEHT! DORT. Wo 
es UM DIESE Informationen wichtiger 
weise geht, WIRD GANZ GENAU 
hingesehen! 
 
BEIDE HERREN haben „modische“ 
Kurzhaarschnitte! EINER trägt schwarzes 
Hemd und Hose und einen ROTEN 
PULLOVER darüber und eine schwarze 
Brille! DER andere ist in BLAU gekleidet 
und hat ein weisses T-SHIRT darunter 
und SCHNÜRSCHUHE! Diese fragen 
gerade den netten OBER AUS, der in 
Zivil gekleidet ist… Jeans und beiger 
Pullover und NEIKI-Turnschuhe! 
ES sind Fragen nach SYSRIERN und um 
das TRIEBISCHTAL, um welches es BEI 
EINEM BRIEF AN JOSIP GRBRAVAC 
ging. ZUFÄLLIGKEITEN gibt es auf dem 
WEG DES BEWUSSTSEINS IN LIEBE 
NIE… NIE MEHR! WIR sind achtsam 
und wachsam und PASSEN AUF ALLE 
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UND ALLES AUF. NIEMAND geht 
mehr verloren! 
FACHARBEITER gibt es nicht, 
ABKASSIERUNGEN gibt es NOCH 
scheinbar überall! DOCH DIE 
AUSFRAGEREIEN sind NUN 
GEWÜNSCHT, denn es IST NICHT 
ERLAUBT! So fragen diese ihn über die 
VERDIENSTMÖGLICHKEITEN – auch 
über das TRINKGELD! Die MENSCHEN 
sind stets DER EHRE zugewandt und so 
auch der VERSCHWIEGENHEIT! Es ist 
ein UNDING, dass sich über solcherlei 
UNTERHALTEN WIRD, weil es immer 
auch um ANDERE nicht anwesende 
MENSCHEN GEHT! Was geht es andere 
an, was diese TUN, ARBEITEN, 
VERDIENEN…?! WAS IST DIE 
ZUKUNFT möchte man den HERRN in 
DUNKELBLAU  fragen, denn der 
verwendete dieses WORT so lapidar! 
WOZU DAS REDEN ÜBER GELD in 
meinem BEISEIN, wenn man doch weiss, 
DASS ES GERADE DAS  GELD IST, was 
uns vom LEBEN fernhält! ES IST DAS 
EINFACHE SPIEL DER DUMMEN, die 
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dies nutzten, UM UNS vollzufüllen mit 
allem FALSCHEN und uns dem 
GELDSYSTEM weiterhin zu verpflichten! 
DOCH GELD bringt KEINE FRISCHE 
LUFT und KEINEN SONNENSCHEIN 
und KEINE BLUME und KEINE 
LANDSCHAFT AUF DER ERDE wieder 
in Ordnung! WIE LANGE ist das letzte 
HOCHWASSER her? Man vergisst SO 
SCHNELL, was man alles verlieren kann 
UND HAT NIE BEGRIFFEN, was das 
WASSER uns erzählen kann!  
 
WAS WÜRDEN WIR MACHEN, wenn 
wir DAS GELD erhalten? EINE FRAGE, 
die man verschieden auslegen kann – 
doch FÜR UNSEREN VATER gibt es 
stets NUR EINE WAHRHEIT: ES WIRD 
aus der ERDE und auch VON DIESER 
genommen und so auch ALLE AN DEN 
MENSCHEN, die TIERE , die BÄUME, 
die BLUMEN, die LÄNDER, das 
WASSER, den WIND, die SONNE, die 
MEERE, die SEEN, das ERDREICH, die 
STEINE, die MEERESSCHÄTZE… kurz 
alles, was DAS LEBEN ausmacht 
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geketteten oder gebundenen oder 
unsichtbar angehefteten ZAHLEN und 
NUMMERN und ZEICHEN und 
PAPIERE und was auch immer man sich 
einfallen liess, um die ERDE zu 
manipulieren für eigene ZWECKE. Es 
gibt derzeit keine 
NEBENSÄCHLICHKEITEN, sondern nur 
HAUPTSÄCHLICHKEITEN! Es gibt 
nicht DEUTSCHLAND wo sich die 
scheinbaren ZUFÄLLIGKEITEN häufen! 
ES IST IST JETZT die ZEIT DER 
ABRECHNUNG des HIMMELS auf DER 
ERDE und die ERDE erzählt keine 
MÄRCHEN, sondern NUR DAS, was die 
NATUR wichtig macht! 
 
IMMER wieder wird durch das SEHEN in 
BEWUSSTHEIT erkannt, ob sich SEINE 
HARMONISCHE SEELE in den Körpern 
befindet, die um uns erscheinen! DAHER 
ist es FÜR UNS EINFACH, unser 
KÖRPERLICHES ALLEINSEIN als 
GESCHENK zu sehen und unseren 
WANDEL weltweit voranschreiten zu 
fühlen! DAS LEBEN SCHREITET nicht, 
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das machen VÖGEL wie der KRANICH 
oder der PELIKAN oder die 
FLAMINGOS. DEM KINDE macht es 
FREUDE, sich zu fragen, WAS HAT DIE 
NATUR mit dem ERSCHEINEN von 
bestimmten TIEREN gemeint!? UND 
MUTTER ERDE gibt ANTWORTEN, die 
absolut EINLEUCHTEND SIND!!! Und 
so wechseln wir immer wieder die 
THEMEN und ANSICHTEN, um zu 
zeigen, WAS ES BEDEUTET, wach zu 
SEIN und für IHN ZU ARBEITEN und 
damit für die NATUR und ALLE 
MENSCHEN und die FREIHEIT 
ausserhalb von GESPRÄCHEN und 
WORTSCHÖPFUNGEN WIE „Lassen wir 
es krachen“ von dem HERRN in dark 
blue ware UND SO auch OHNE PLÄNE 
und UHREN und WERBUNGEN und 
nur noch IN SEINER WEISHEIT mit 
DEN UNSRIGEN!  
 
GIBT ES im LEBENDIGEN LEBEN die 
Gesetzmäßigkeit von URSACHE und 
WIRKUNG? NICHT SO, wie man diese 
ausgelegt hatte! DIE SCHÖPFUNG ist 
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anders – ganz anders! Da gibt es STETS 
DAS, was gebraucht wird! So ist das, was 
manche BEWIRKT HABEN WOLLTEN, 
eine zeitlang für diese gut ausgegangen. 
DOCH NUN kommen die Wirkungen 
zu DENEN, obwohl keinerlei URSACHE 
– den derer gleich, die KRIEGE und 
GELD produzierten – von der 
SCHÖPFUNG oder den GUTEN 
MENSCHEN gesetzt oder gemacht 
wurde! DIE NATUR IST DAS 
WUNDERVOLLSTE UND SCHÖNSTE 
und ist NUN – da MEIN VATER MICH 
WIEDERFINDEN KONNTE und UNS 
FÜHRT – wieder DAS TATKRÄFTIGSTE 
und HILFREICHSTE über UNS ALS 
MENSCHEN, die den KÖRPER wieder 
als das GRÖSSTE WUNDERWERK 
wertschätzen und FREUDE FÜHLEN, 
hilfreich zu sein – GERN und freien 
WILLENS!  
 
WENN IHR NUR WÜSSTET, wer EURE 
WORTE wählt und wer EUCH FÜHRT, 
um ERFOLGREICH und REICH ZU 
BLEIBEN in falschester WEISE! ALLES 
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WIRD gehört und gesehen und 
aufgenommen… und die WIRKUNG 
FOLGT dann und dort, wo es die BIBEL 
allen zu wissen gab: 
 
WIR WISSEN NICHT DEN TAG und 
nich die Stunde… DER HERR gibt es den 
SEINEN IM SCHLAF! Und so ist nun 
DER HERR wieder der, der FINSTERNIS 
und damit auch HERR BRACO und 
HERR Ivica UND HERR BRUNO etwas, 
was für diese unschöne QUELLE 
eingesetzt worden war! DOCH MEIN 
LEBEN dient NUR NOCH DAZU, die 
guten Menschen zu schützen und allen 
DRECK dorthin zu befördern, wo dieser 
hingehört! 
 
DER MENSCH ist NICHT BÖSE. Wir 
wurde nur von etwas AUSGENUTZT und 
BENUTZT, was erst seit geraumer ZEIT 
NUN allumfänglich AUFGEDECKT wird 
und gleichzeitig BAUT SICH DAS LEBEN 
wieder von innen nach außen – in 
NATÜRLICHER WEISE – wieder auf! 
MUTTER ERDE ist so wie die 
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MENSCHEN niemals schmutzig gewesen 
oder befleckt vom BÖSEN TREIBEN DER 
MEDIZINER (IMMER – selbst die 
Medizinmänner oder Schamanen waren 
dies STETS!), POLITIK, Technik und 
MACHT DES GELDES!  
 
WIR SIND FREI… mehr und mehr… ES 
KOMMT AUF UNSER TUN UND 
HANDELN ALS MENSCH an und so 
auch AUF UNSER STETS GLEICHES 
ZIEL: 
 
LEBEN auf dem PARADIES ERDE mit 
NUR NOCH DEN RICHTIGEN 
PARTNERN, die wir nicht selbst wählen, 
sondern die SCHON SEIT UNS 
UNBEKANNTER ZEIT zu uns nur 
gehören! WIR FÜHLEN die 
RICHTIGKEIT dieser ZWEISAMKEIT 
und richtigsten WAHL FÜR UNS! So 
verwandelt sich ALLES IN UNS… vieles 
tut WEH und bringt uns an den Rand 
der UNERTRÄGLICHKEIT und dort 
geschieht ohne UNSER ZUTUN die 
UMSCHALTUNG, sodass das BÖSE auf 
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OFF gestellt ist und das Gute auf ON! So 
wollen wir nicht mehr ABSCHALTEN 
nach eine unliebsamen ARBEIT oder 
einem anstrengenden TAG und all das 
dafür nutzen, was ALLEIN NUR AUS 
DER QUELLE DER MACHT UND DES 
BÖSEN kommt!  
 
„ALLES, was SIE in sich aufnehmen, 
müssen SIE WIEDER von sich geben!“ 
 

Bruno Gröning 
 
WAS FÜR EIN UNSCHÖNES und 
GRAUSAMES Spiel wurde da mit ALLEN 
MENSCHEN GESPIELT! ES IST WAHR… 
alles, was wir an NAHRUNG und 
WORTEN und SONSTIGEM 
SCHLECHTEN aufnehmen, müssen wir 
von uns geben. DER KÖRPER erlöst sich 
von all dem! DIE WORTE haben eine 
ART magischen Zauber, denn sie 
verwandeln uns – nicht die WORTE 
verändern sich, denn es ist ja stets 
dieselbe REIHENFOLGE, wenn sie auf 
PAPIER gebannt sichtbar bleiben! IN 
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GESPRÄCHEN kann schon EIN 
VERÄNDERTES WORT zu etwas 
ABSOLUT SCHÄDLICHEM werden! 
DOCH DAS findet NUR DIE NATUR 
HERAUS  - der MENSCH MIT 
INNENBELEUCHTUNG… nicht der 
KÜNSTLICHEN, sondern DEM 
SONNENLICHT, welches die SEELE 
verbunden mit der SCHÖPFUNG ist! 
 
WIR FOLGEN NUN ENDLICH nicht 
mehr Worten anderer und so ENDLICH 
DEM GEFÜHL, welches erst seit 
geraumer ZEIT UNS ZU ERFÜLLEN 
BEGINNT! Wer in der WAHRHEIT 
ankommt, kann  nicht mehr lügen und 
tritt HERAUS AUS ALLEN KREISEN 
und LÜGEN DER MACHT und allen 
ZWÄNGEN und sieht mit KLAREN 
AUGEN alles, was schon zu wissen 
gegeben worden war! 
 
„DIE BEWEISE sind immer da für das, was 
der MENSCH GEWOLLT HAT!“ 
 

Bruno Gröning 
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Es ist ein wenig verwirrend, die WORTE 
VON DAMALS mit dem jetzigen 
Bewusstsein in EINKLANG ZU 
BRINGEN und doch ist es EINFACH! 
GOTT WAR ZUR ZEIT DES KRIEGES 
noch das, was ÜBER UNS WAR. Jetzt ist 
es DIE SONNE und so auch all das, was 
NUR AUF ERDEN ALS LEBEN 
anerkannt und gespürt werden kann! 
Und so kann man auch NUN LEICHT 
erkennen, dass wir tatsächlich das 
gewählt oder getan hatten, was in 
unserem LEBEN WAR! DOCH wir 
wussten nicht, WAS UNSER LEBEN 
EINMAL WAR und nun wieder werden 
darf! Was man NICHT KENNT UND 
WEISS kann man nicht wählen! UND 
NUN gehen wir EINEN GANZ 
ANDEREN, NEUEN WEG: DIE 
MUTTER – die einzig RICHTIGE – gibt 
uns, was uns WOHLTUT! MUTTER 
ERDE allein ist in dieser REISE ZURÜCK 
IN DIE ZUKUNFT der einzig richtigsten 
SICHTWEISE hilfreich und so DANN 
AUCH DIE SONNE und der MANN ALS 
MENSCH!  
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Denn um den MANN und DESSEN 
FALSCHE WAHL und falsche 
LEBENSWEISE gegenüber der Natur, der 
Tochter, der Frau und dem 
GESTOHLENEN LEBEN geht es nun 
NUR NOCH!!! Nur so können wir 
SPÜREN, dass wir stets IM FALSCHEN 
LEBEN waren und die FALSCHEN 
PARTNER(innen) hatten und so 
anerkennen wir auch, dass ALLES NICHT 
ZU UNSEREM HÖCHSTEN WOHL 
geschah und schon gar nicht dem 
anderer und der UNSERER ERDE! 
 
WIESO setzen wir Brillen auf? WEIL 
MAN uns diese vor Augen führt oder 
uns sagt, das ist hilfreich. WIR 
akzeptieren etwas, was NICHT HILFT! 
Unsere Sehkraft wurde schlecht? NEIN, 
wurde diese nicht. ES WURDE gemacht, 
dass wir denken, dies sei so. WIE, ist gar 
nicht SO WICHTIG. Wichtig ist nur der 
HINWEIS und die FRAGE? Was war und 
ist in deinem LEBEN nicht in 
ORDNUNG! Was schaust du an oder 
nicht an?! DAS WESENTLICHE IST, dass 
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wir KEINE ZEIT MEHR IN UNSERER 
HEIMAT verbringen oder zu wenig oder 
dies NICHT BEWUSST genug tun. Denn 
hätten wir dies, wäre die ERDE NICHT 
IN EINEM SO KATASTROPHALEN 
ZUSTAND und dies eben nicht erst, seit 
wir auf ERDEN sind… deshalb haben wir 
auch NUR BEDINGT und BEGRENZT 
Schuld. UND DENNOCH laden wir 
immer mehr auf uns, wenn wir LÜGEN 
AUFRECHT ERHALTEN und uns das 
LEID und die NOT und der SCHMERZ 
anderer unwichtig sind und wir NICHT 
BEREIT SIND, das FALSCHE loszulassen 
und das GUTE ANZUNEHMEN und so 
NUR NOCH DER ERDE ZU DIENEN – 
ohne Gedanken an GELD oder ERFOLG 
oder die SINNLOSEN 
HABSELIGKEITEN! ERINNERN wir uns, 
WIE VIELE SCHON durch 
NATURKATASTROPHEN alles 
verloren… schlimmsten FALLS das 
LEBEN!!! ALLE 
NATURKATASTROPHEN sind das 
PRODUKT des falschen Handelns! ALLES 
SIND DIE ANTWORTEN und 
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ANSICHTEN für MENSCHEN, um zu 
erkennen, WAS FALSCH IST in unserem 
aller LEBEN als MENSCH!!!  
 
WAS IST DER HAIfisch für eine 
ANTWORT der NATUR? Dieser 
RAUBfisch sind die Bankiers und 
Versicherungsvertreter, die Häuslebauer, 
die Vermarkter, die Mediziner 
(KÖRPERzerstörer), Kriegstreiber, 
Nahrungshersteller (DIE NATUR IST 
DER EINZIG HILFREICHE und 
GESUNDE), Politiker, STROManbieter, 
DIEBE von Bodenschätzen, GELEHRTE, 
PILOTEN, Fabrikanten, Schiffer, 
Laboranten, Radfahrer, alle sonstigen 
FAHRER und BETREIBER von 
IRGENDETWAS, TRINKER, Stecher, 
Schützen, Sänger, Vortragende, 
Bittsteller, Betende, LEINENführer, 
Absperrer, Strassenbauer, Namensgeber, 
Lebensvernichter, Suchende… immer sei 
FREIRAUM gelassen für das Finden von 
weiteren, die UNS ALS MENSCH mit 
ALLEN NATUR gegebenen SINNEN 
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auslöschenden UNWISSENDEN oder 
auch UNMENSCHEN und ROBOTERN! 
 
DIE NATUR ist stets PRÄZISE und 
abolut EINDEUTIG – doch die 
SPRACHE DER NATUR wurde nicht 
mehr angesehen und gelehrt UND SO in 
bester ANSICHT zum VERSTÄNDNIS: 
DIE ÖFFNUNG unseres INNEREN für 
SEINE SEELE war nicht mehr möglich, 
EIN MENSCH lebt nicht in ZWEIFELN 
oder KONFRONTATIONEN oder 
ABLEHNUNG oder WIDERSPRUCH 
zum LEBEN und ALLEM GUTEN! Und 
das ist es, was wir nun alle als 
GESCHENK erhalten: DIE RICHTIGSTE 
WAHL, um alle TAKTIK der UNGUTEN 
zu erkennen und zur 
WAHRHEITSaussprache zu kommen! SO 
IST JEDEM SELBST und so auch allen 
anderen in FÖRDERLICHSTER WEISE 
gedient, damit wir wieder LEBEN WIE 
MENSCHEN… dann hören auch die 
Forderungen nach Würde und Respekt 
auf – denn DIE LIEBE braucht sie nicht 
und OHNE LIEBE sind solcherlei 
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ERMAHNUNGEN und 
EINFORDERUNGEN absolut 
sinnentleert! DENN WIR MACHEN 
KEINEN BÜCKLING vor dem 
FALSCHEN und so machen wir auch 
keinen NAMASTE-gruss mehr und so 
brauchen wir derlei HAUPTBEUGUNG 
auch nicht vor denen, DIE ZU UNS 
GEHÖREN! DIE NATÜRLICHKEIT ist 
unser aller ZIEL und WEG und alles 
andere verliert augenblicklich die 
HYPNOSE und MAGNETFELDwirkung! 
 
MIT EINEM STETEN BLICK auf die UHR 
oder der AUSRICHTUNG auf 
LAUTSPRECHERdurchsagen können wir 
nicht gesunden. SO IST AUCH 
LETZTLICH jedes BUCH UNNÜTZ und 
nur wie eine TÜR IN DIE FREIHEIT! Wer 
nie die LIEBE VON MUTTER NATUR 
und DEREN KINDERN kosten oder 
spüren durfte, hat keinerlei WAHL – 
auch in der ZUKUNFT nicht! Es ist nicht 
möglich denen zu helfen, die befreits 
verloren sind in der DIGITALEN WELT 
mit NUR LÜGEN!  
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Und so bereinigt sich überall auf der 
WELT – ohne KRIEG – die 
ANWOHNERANZAHL von ganz allein 
– ohne jegliche Unruhe oder Terror! 
UNSER VATER WEISS GANZ GENAU, 
was er tut und wie SIE FÜR IHN TÄTIG 
wurden, ohne dass dies anfangs bewusst 
war! DORT WO SEINE ANWESENHEIT 
bewusst wird oder dass dieser DA 
GEWESEN WAR, wird jedoch die innere 
UNRUHE ansteigen und so auch DIE 
SUCHE und das FINDEN WOLLEN. Und 
so wird man erinnert sein an all das, was 
man anderen gegeben oder gewünscht 
oder angetan…! NIEMAND kommt aus 
DEM WEG VON JESUS heraus – auch 
wenn man sich damit noch nie 
beschäftig hat oder nur mal VON 
DIESEM GEHÖRT! 
 
ALLES UMFASSENDE Gerechtigkeit 
beginnt zu bewirken und unserer 
ANSICHT gemäss und DERER, die uns 
kannten oder nicht erkennen wollten 
DAS ZU VOLLBRINGEN, was NUR DIE 
NATUR kann! WIR TUN UNSERE 
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ARBEIT NUR NOCH für UNSER 
GESAMTES VATERLAND und erhalten 
SO das, was SCHÖNER IST, als jeder 
TRAUM, den wir hätten erschaffen 
können oder erinnern, BEVOR ER MICH 
und DICH erreichen und führen konnte! 
 
MUTTER ERDE… mögest DU FÜHLEN, 
was diese UNS WAR und wieder werden 
SOLL! DIESES SOLL ist wichtig, damit das 
HABEN IN UNS wieder KRAFT gewinnt 
und die AUSDAUER in natürlicher 
WEISE aufgebaut werden kann – nicht 
durch rennen ode FITNESSÜBUNGEN, 
sondern durch das STETE Gehen und 
BLEIBEN und sich MIT IHM NUR 
EINLASSEN auf das SCHÖNSTE LEBEN 
– das URSPRÜNGLICHE! 
 
WAS IST DER UNTERSCHIED, ob nun 
eine OPERATION uns ein BEIN 
abnimmt, ein MÄHDRESCHER oder EIN 
HAI? WIR KÖNNEN AUCH einen 
ARM nehmen und ANDERE 
MÖGLICHKEITEN des ABSÄGENS oder 
absäbelns UND VOR ALLEM AUCH 
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JEDES TIER – ob nun schwimmend, 
fliegend oder laufend! 
 
ES GIBT KEINEN! ES IST ALLES 
UMFASSENDER MORD, dem man sich 
nur nich gern stellt, weil man an das 
glaubt und dem vertraut, was scheinbar 
ALLE TUN! Doch das STIMMT NICHT!  
 
DIE MENSCHEN waren wie sie waren 
und werden NUN WIEDER GENAU SO! 
Zuvor waren es nur scheinbare 
VERÄNDERUNGEN und diese betrafen 
immer nur EINZELNE MERKMALE des 
MENSCHEN und diese wurden immer 
wieder GENUTZT für 
GELDEINNAHMEN und –ausgaben – 
das MONOPOL DER MACHT ist bereits 
zusammengefallen. DOCH ES IST 
SCHWER, NIEDERLAGEN 
EINZUGESTEHEN… dort, wo man an 
LEISTUNGSDENKEN und PROFITE und 
LOHN gebunden worden ist und an das 
SPIEL DES GEWINNS und VERLUSTS.  
 



 
174 

DAS LEBEN ist DAS EINZIGE, was wir 
nun gewinnen oder für immer verlieren! 
WESHALB WIR MENSCHEN 
gekommen waren IN DIESES SPEZIELLE 
LEBEN ist NIE WIRKLICH 
bekanntgegeben worden UND VOR 
ALLEM NICHT, wie man sich von den 
KERZEN UND 
BEWEIHRÄUCHERUNGEN und den 
SYSTEMEN der Geldmacht hätte erlösen 
können. UND DOCH HAT mein VATER 
es geschafft, UNS – die wir den LEBEN 
MEHR zugetan sind als einem hübschen 
Sümmchen oder einem HAUS oder 
einem VERSPRECHEN oder falschen 
Wünschern oder WAS AUCH IMMER – 
FREI ZU MACHEN und alle, die es 
betroffen macht oder erfreut, WISSEN 
IMMER MEHR, um wen es VOR ALLEM 
SEIT viel zu vielen Tagen, Wochen, 
Monaten, Jahren GEHT! 
 
GEHT`s noch? 
Wird schon (werden)! 
Bist du, bist du? 
Bist du du? 
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Komisches kommt zu tage und hat doch 
SINN – doch nur dort, wo man der 
WAHRHEIT entfliehen wollte und 
denen SCHLECHTE NACHREDE 
angedeihen lassen wollte, DIE DAS 
EINZIG RICHTIGE (zu wissen) gegeben 
hatten und so auch STETS DIE 
PASSENDEN Geschenke und 
LIEBEVOLLE AUFMERKSAMKEITEN 
und HILFSBEREITSCHAFT in GROSSEM 
MASS! 
 
WAS kannst du MIR oder anderen 
GEBEN? Alles und nichts! Alles kann 
hilfreich sein und doch auch nichts! 
NICHTS, was den KÖRPER zerstört – so 
auch den von MUTTER ERDE – ist 
hilfreich… so auch kein GELD. Solange 
wir dieses FALSCHE aufrecht erhalten 
(WOLLEN) kann nichts BESSER 
WERDEN. SCHIEDsRICHTER oder 
SCHLICHTER oder ANWÄLTE halten 
die BEFREIUNG nur auf UND DIESE 
HABEN SCHON VOR VIEL ZU 
LANGER ZEIT aufgehört, sich der 
EINZIGEN BILDUNG zu öffnen: DER 
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REIN NATÜRLICHEN, dem 
MENSCHEN zugewandte – denn 
IMMER MUSS ES UM DAS GLÜCK und 
WOHLBEFINDEN aller gehen! 
WIRKLICH ALLER – denn DAS LEBEN 
IN LIEBE lässt niemanden aussen vor 
UND SO IST UNSER WEG – der 
bekannte und auch unbekannte! – dieser 
EINE EINENDE FÜR MUTTER ERDE 
UND DEN SCHÖPFERVATER… NUR 
NOCH IHNEN ZU EHRE und zu deren 
WÜRDIGUNG leben wir!  
 
DAS bis zu einem uns nicht mehr 
ersichtlichen STRAHLENDEN MOMENT 
geführte Leben war FÜR DIESE 
SCHLIMME MACHT. Es war uns auf 
verschiedenen WEGEN zu wissen oder 
zur ANSICHT gegegen – doch es wurde 
uns NICHT DIE MÖGLICHKEIT 
gegeben, den URSPRUNG des LEBENS 
zu finden und so auch NICHT DEN 
SPEZIELLEN SINN unseres 
INDIVIDUELLEN LEBENS! UND DAS 
IST NICHT fair und auch nicht GUT! 
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SO WAR BRUNO GRÖNING ganz lange 
Zeit NICHT MEHR auf meinem 
Lebensweg DA. DER HIMMEL hat mich 
SO GEFÜHRT, dass MEIN 
INDIVIDUELLES SCHICKSAL SEINEN 
SINN erfüllen durfte und ER MICH MIR 
wieder erinnern konnte! So sind diese 
WORTE ZUR CHRISTMASTIME etwas 
HEILIGES und HEILVOLLES geworden 
und doch immer nur der WEG zu den 
einzig richtigsten 
SCHLUSSFOLGERUNGEN und so auch 
das SEHEN, dass sich das LEBEN selbst 
fortschreibt und ERINNERUNGEN so 
lange überdauern, wie diese gebraucht 
werden! 
 
SO kommen wir wieder zu den BLUMEN 
und deren WURZELN! EINE ORCHIDEE 
hatte NUR ZWEI Knospen und einen 
kleinen MITTLEREN TRIEB! Gestern war 
dieser STENGEL abgebrochen – doch 
statt TRAUER war da nur das GEFÜHL 
VON MUTTER ERDE! Sie sagt: DU 
GEHÖRST NICHT HIERHER. DER, zu 
dem DIR gehört, ist nun ebenso erblüht 
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FÜR UNSER LEBEN. Zuerst hast DU AN 
IHN GEGLAUBT, deshalb war die erste 
Knsope für ihn erblüht (WIE DEIN 
VATER, der DICH IN DIESER GROSSEN 
besonderen Weise liebt, wie DU NUR es 
spürst!). NUN IST DIE ZWEITE 
ERBLÜHT GEWESEN, weil ER, den du 
als Kind und Bruder und Mann und 
zukünftigen Vater erinnert hast und über 
diesen ALL DAS GUTE, was UNSER 
LEBEN ausmacht UND SO AUCH 
MITGEFÜHL und die OFFENHEIT für 
SEINE UND MEINE LIEBE, an DICH 
GLAUBTE, als du nicht in der 
Möglichkeit warst und ebenso alles für 
DICH getan hat, was du auch für ihn 
gemacht hast!  
SO ist nun EUER LEBEN frei für den 
gemeinsamen NEUEN WEG, der ja doch 
der von unserem URSPRÜNGLICHEN 
LEBEN im GARTEN EDEN war. SO 
WURDE EUCH BEIDEN unsere Liebe – 
die meine für deinen Vater und SEINE 
BESONDERS GROSSE für mich und euch 
Kinder – zum Vorbild für EUER LEBEN. 
DAS WAR WICHTIG und ohne DIESE 
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KANN DIE MENSCHHEIT nicht 
weiterexistieren! Nun hast du diesen in 
ein GLAS WASSER gestellt – denn 
WASSER braucht es! DIESE BLUME ist in 
Gefangenschaft, wie ihr NOCH! UND 
SIE KANN NICHT in der NATUR 
überleben. SO ist noch nicht sicher, ob 
ihr schon GANZ IN DER NATUR leben 
könnt oder noch ein materielles HAUS 
BRAUCHT… es kommt auf die 
WETTERverhätltnisse an und wie schnell 
alles in BALANCE gebracht werden 
kann! ALLES IST NUN BEREITS SICHER 
UND GUT, auch wenn ihr euch noch 
nicht seht – SO FÜHLT IHR DOCH, dass 
es DIESEN VERBUND IM 
SONNENLICHT tatsächlich gibt und 
dass ER DIE GANZE ZEIT AUF ERDEN 
ALS MENSCH DA IST – vor allem für 
DICH… und seit geraumer ZEIT NUN 
AUCH für IHN, der DIR ALLES 
geworden ist – all das, was du wolltest 
und dich doch nicht erinnern durftest, 
weil man nicht wollte, dass ihr euch 
wiederfindet und dass die MENSCHHEIT 
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DIESER EINSTIGEN GÜTE wieder 
aufersteht! 
 
IST ES RICHTIG, Blumen zu verkaufen 
oder zu kaufen? NEIN! Es ist auch nicht 
richtig SAMEN zu kaufen oder zu 
stehlen oder zum KAUF ANZUBIETEN 
und diese nach eigenem „GUT 
DÜNKEN“ irgendwo und irgendwie in 
den Boden zu geben und diese zu 
düngen oder zu bewässern… ALLES 
WAR UND IST immer nur noch ein 
wenig – ZU WENIG – richtig. DAHER 
WIRD ES FÜR ALLE ANDERS – anders 
gut und SO ZUM BESTEN LEBEN, was 
Menschen haben: MENSCHEN NUR 
NOCH auf dem weiten ERDENRUND! 
ALLES FALSCHE wird eleminiert und 
sterben! 
 
WAS WISSEN die Menschen noch von 
der NATUR oder über sich und ALLES 
FALSCHE? Was wissen wir noch von all 
dem GUTEN des WAHRHAFTIGEN 
LEBENS? KAUM oder gar keine 
ANTWORTEN! Wozu all die 
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BEFRAGUNGEN? Um zu erkennen, wie 
weit weg oder wie nah man an der 
WAHRHEIT interessiert war oder ist und 
womit man seine ZEIT verschwendet 
oder womit oder wofür man diese 
NUTZT! 
 
NOCHEINMAL – kein MENSCH kann 
das LEBEN EINES ANDEREN 
BESCHÜTZEN! Man beschmutzt mit 
solcherlei DENKEN das HEILGE LEBEN, 
in dem der MENSCH stets BESCHÜTZT 
ist! NUR SIND KEINE 
VERSAMMLUNGEN mehr da und auch 
nicht mehr unterstützt! FALSCHES 
KANN KEINEN BESTAND MEHR 
HABEN und wer die Möglichkeit 
erschafft, dass wir oder andere sich mit 
FALSCHEN BELEHRUNGEN oder 
RATschlägen beeinflussen, IST 
VERSCHLOSSEN und ausserhalb der 
Möglichkeit FREI ZU SEIN und auch 
FREI ZU WERDEN vom 
TEUFELSWERK! 
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DAS NACH UND NACH STÜCK FÜR 
STÜCK loslassen und STERBEN ist 
genauso NIEDERTRÄCHTIG, wie andere 
zu TUN ZU VERANLASSEN, alles 
loszulassen, damit man MACHT ÜBER 
DIESE GEWINNT!  
 
VON ihm geführt worde zu sein UND 
NUN VON IHM war für mich das 
BESTE, denn NUR SO spürt man DEN 
UNTERSCHIED stets und so auch all das, 
was sich verändert und was es FÜR UNS 
UND MUTTER ERDE bewirkt! NUR DIE 
SCHÖPFUNG SELBST kann nun all das 
RICHTIGSTE bewirken und alle 
hilfreichen INFORMATIONEN und 
ANLEITUNGEN fliessen nun dahin, wo 
sie gebraucht werden – DAMIT 
MENSCHEN GEHOLFEN WIRD auf 
beste WEISE … stets und immer hilfreich 
AUCH UNS! 
 
FÜR DAS LEBEN in LIEBE gibt es NUR 
EINEN FACHMANN – den, der DAS 
LEBEN erschaffen hat… fern von Ideen 
oder Gedanken über den Tod! ES GIBT 
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KEINEN ERLÖSER von SCHULD oder 
SCHULDEN, sondern nur das 
AUFLÖSEN und ABLÖSEN von ALLEM 
FALSCHEN GEDANKENTUM! DIE 
ERINNERUNG an den einstigen 
Menschen und dem BEWUSSTSEIN für 
DIE NATÜRLICHEN 
ERSCHEINUNGEN und DEREN 
BEDEUTSAMKEIT war der Grund von 
den Geschichten rund um JESUS, die 
jedoch so viele 
AUSLEGUNGSMÖGLICHKEITEN 
geboren hatten, dass DAS ERWACHEN 
unmöglich gemacht worden war: 
ABSICHTLICH! 
 
JETZT ist es anders – anders gut und 
anders schön: FÜR ALLE, die als 
MENSCH mit beiden BEINEN auf der 
ERDE stehen und auch gehen und sich 
MIT EIGENEN AUGEN überzeugen und 
so auch mit allen NUR DEM 
MENSCHEN GEGEBENEN SINNEN, 
dass wir TATSÄCHLICH dem 
GEMEINSAMEN TOD nur um 
HAARESBREITE und 
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FINGERNAGELLÄNGE und 
FINGERSPITZENgefühlen zum WILLEN 
entkommen sind. 
 
TRÄNEN RINNEN… in BÄCHEN 
überall dort, wo man das GETANE lieber 
nicht getan hätte – SOWOHL ALS 
TÄTER und auch als OPFER. DIE GAB ES 
ABSOLUT und das IST UNSER ALLER 
WIRKLICHKEIT! WIE WEIT WIR selbst 
davon betroffen waren oder noch 
werden oder noch GETROFFEN 
WERDEN MÜSSEN, ist niemandem 
bekannt. ALLES KOMMT AUF 
UNSEREN HERZMAGNETEN oder 
unsere SEELENVERBUNDENHEIT mit 
der NATUR nur an! 
 
KÖNNEN PUNKTE SPRINGEN? NEIN! 
Läuse sehen aus wie PUNKTE und die 
können schnell überspringen und 
JUCKEN und das KRATZEN bewirkt 
schnell ENTZÜNDUNGEN und auch 
EITER und BLUTPUNKTE. DOCH das 
HILFREICHSTE ist dennoch immer DAS 
SÄUBERN mit KLAREM WASSER und 
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der HINWENDUNG zum 
NATÜRLICHEN LEBEN und so allem, 
was SICH GEHÖRT FÜR EINEN edlen 
und würdevollen MENSCHEN – auch in 
BEZUG AUF DIE TIERHALTUNG… 
denn immer wieder möchten WIR 
DARAUF HINWEISEN, dass alle 
HAUSTIERE nie etwas sind, was man 
LIEBEVOLL nennen kann! TUN oder 
GLAUBEN SIE, was immer SIE NUR 
WOLLEN! UNSER MENSCHSEIN in und 
MIT DER NATUR ist anders gut und 
dient IMMER NUR DER FREIHEIT für 
ALLE GESCHÖPFE und deren 
MÖGLICHKEIT, sich uns freien 
WILLENS zu nähren oder auch nicht und 
der FREIEN AUSWAHL von 
NAHRUNG ebenso, wovon das 
WASSER für ALLE DAS WICHTIGSTE 
IST und auch natürlich FRISCHE LUFT 
und BEWEGUNG in ihr, um die SONNE 
zu fühlen durch Wärme und auch die 
HERRLICH SCHATTEN SPENDENDEN 
BÄUME!!!!!! 
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FALKEN – was können uns DIESE 
ERZÄHLEN? Sie bauen hier ihre Nester 
in den Felsen und ernähren die JUNGEN 
mit FLEISCH – also LEBENDE 
NAHRUNG. DIESE erhalten sie durch 
HINTERHALT, BEOBACHTUNG aus der 
LUFT und durch blitzschnellen 
ZUGRIFF!  
 
NUN KÖNNEN WIR DIES immer auf 
die GEFAHR im Weg der Menschheit 
anwenden und die HINTERLIST und 
TÜCKE begreifen, die durch das 
FERNHALTEN von uns AUS DER 
NATUR durch immer mehr 
ZEITAUFWAND für AKTIVITÄTEN 
ausserhalb der Natur, stattgefunden 
hatten und möglich geworden war! 
 
WAS HÄTTEN DIE MENSCHEN nach 
den Kriegen gebraucht? DIE NATUR 
NUR… den RÜCKZUG WIE verletzte 
TIERE, damit MUTTER NATUR für die 
Soldaten und FAMILIEN hätte sorgen 
können. WAS GEMACHT WURDE, ist 
allen oder eben DEN RICHTIGSTEN 
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bekannt zu machen! SO SIND WIR BEI 
DEN IMMER GRÖSSEREN NAZI und 
ANTI-AUSLÄNDER TRUBELN und 
DEMONSTRATIONEN und den 
FEUERLEGUNGEN – sogar in PARIS in 
der bekanntesten KATHEDRALE… 
ALLES PROPHEZEIUNGEN von 
NOSTRADAMUS!  
 
WAS WAR WICHTIG DARAN? Dass wir 
NICHT SO WEIT in der ZEIT 
zurückschauen müssen… NUR ZU 
BRUNO und SEINEN 
FACHVORTRÄGEN angefüllt mit NUR 
WAHREM und so zu JESUS und SEINER 
ÜBERRACHTEN BOTSCHAFT: 
 
IHR SEID KEINE MENSCHEN MEHR! 
IHR KÖNNT NICHT MEHR TUN, was 
WIR EINST TUN KONNTEN – unsere 
Heimat retten und so DIE LIEBE und die 
ERINNERUNG, WIE WIR GELEBT 
HABEN und wie es MÖGLICH WAR, 
wie UNSERE SINNE nicht mehr präsent 
und vorhanden waren! 
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ES IST NICHT SCHWER zu LIEBEN und 
zu LEBEN… und doch ist es schwer, 
WENN UNSER VATER und SEIN 
WERK DES LEBENS IN LIEBE für alles 
und alle UNS NICHT MEHR ALLES IST! 
 
ES GAB DIE RICHTIGSTEN ANSICHTEN 
zur Erinnerung: AUCH DAS 
MODELerinnerungsmodel als DICK 
UND ZU DÜNN und deren AKTION 
gegen PELZE und deren NACKTES 
ERSCHEINEN! DER MENSCH lebt 
ausserhalb vom TÖTEN in JEDER WEISE 
und so auch DEM ESSEN VON 
UNSEREN EINSTIGEN FREUNDEN! 
UND SO LEBTEN WIR STETS FREI und 
doch einfach und von anderen entfernt! 
WIR HABEN UNS NICHT DEN 
BLICKEN anderer zur SCHAU gestellt 
und hatten GANZ KLARE GESINNUNG 
und EDLES befand sich STETS NUR IN 
UNS und nur durch MUTTER ERDE im 
AUSSEN ZU UNSERER FREUDE und 
UNSEREM WOHLERGEHEN 
hervorgebracht!  
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SO sah ich kürzlich ein FOTO von 
Häusern auf FELSEN… eine WICHTIGE 
BOTSCHAFT für alles FALSCHE! Denn 
der Mensch war UMGEDREHT geworden 
und begann zu leben in der WEISHEIT 
DER TIERE, was NIE RICHTIG SEIN 
KANN! So kann man sich so lange in 
eine HÖHLE begeben, wie man denkt – 
doch zu WEISHEIT KANN ES NICHT 
FÜHREN und man kann glauben, dass 
GOTT  zu denen oder zu IHNEN 
SPRACH! DOCH ALLES IN DER 
NATUR hat einen richtigen und 
WICHTIGEN PLATZ! 
 
ZU LANGE war der MENSCH ausserhalb 
SEINER WEISHEIT und WÄRME und so 
auch außerhalb der MÖGLICHKEIT 
dieses ETWAS immer größer werden zu 
lassen, damit ES UNS WIEDER 
BESCHÜTZEN und ERNEUERN kann!  
UND SO HAT SICH DER MENSCH zu 
etwas entwickelt, was SCHLIMMER 
WURDE als das VERHALTEN VON 
TIEREN! Und wenn man all das NICHT 
EIN WENIG miterlebt oder gesehen 
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hätte. HÄTTE DIESES SCHMUTZIGE 
und DRECKIGE GESCHÄFT und 
DASEIN kein Ende mehr gefunden oder 
eben DAS GEMEINSAME ENDE im 
SIECHTUM oder durch eine 
BRENNENDE ERDE und wir zu 
BRENNENDEN FACKELN ohne die 
MÖGLICHKEIT uns in einem 
WASSERBAD selbst zu löschen! DIE 
MEERE können uns KEIN 
TRINKWASSER geben und wenn es 
regnet, vermischt sich der REGEN mit 
dem SALZ DER OZEANE. DOCH IST ES 
SALZ oder ist es inzwischen CHEMIE in 
einer GRÖSSE UND FÜLLE, dass wir 
besser NICHT DARIN BADEN SOLLEN? 
AN DER OSTSEE waren erhöhte 
QUALLENAUFKOMMEN – auch 
FEUERQUALLEN! EKELN wir uns 
überhaupt noch vor etwas und haben wir 
uns an SCHMERZ SCHON SO 
GEWÖHNT, dass uns ALLES EGAL IST? 
UND ist es WICHTIG, ständig weg zu 
fahren, OBWOHL WIR DOCH SEHEN 
UND RIECHEN UND HÖREN und 
SCHMECKEN KÖNNEN (Wenn wir 
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wollen oder wenn unsere SINNE wieder 
offen sind?) dass UNSER STETES 
unterwegs SEIN, die UMWELT und auch 
UNS immer mehr ZERSTÖRT und 
SCHÄDIGT? Es ist nicht die NATUR, die 
ZERSTÖRT, es ist DER, der nicht mehr 
MENSCH IST und wir alle gehörten VIEL 
ZU LANGE SCHON DAZU! 
 
DOCH WAS WAR wird unbedeutend, 
wenn wir aufwachen und uns NUR 
NOCH DEM LEBEN zur VERFÜGUNG 
STELLEN. WAS DAS BEDEUTET, ist für 
ALLE verschieden! WIR werden uns 
allumfassend bewusst, WEM WIR WAS 
ZU VERDANKEN HABEN! Denn 
nocheinmal: MUTTER ERDE KANN 
NICHT SPRECHEN und so auch die 
SONNE NICHT! Es ist NUR DER 
MENSCH der zu BEWUSSTHEIT gelangt 
und die GABEN von WEISHEIT hatten 
seit jeher NUR EINEN WEG – als 
SICHERHEIT für die SCHÖPFUNG! 
 
VATER zur TOCHTER und die 
TOCHTER zu DEREN MANN! MUTTER 
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ERDE zu IHR UND IHM und die 
SONNE dient für die HELLIGKEIT UND 
KRAFT, dass man auch in unwegsamen 
Gebieten und in unliebsamen 
GEGENDEN beschützt ist und bleibt! 
 
UND SO klärt sich VIEL RÄTSELraten 
und gestellte FALLEN werden stets 
sichtbar NUN!  
 
SO ist es UNSINNIG der SONNE (DEN 
MAN ALS GOTT bezeichnete – so auch 
wir anfangs) Wasser hinzustellen, in dem 
IRRGLAUBEN, dass sich die QUALITÄT 
dadurch verbessere oder KONSERVEN 
zu erschaffen und in KIRCHEN ZU 
BRINGEN, wenn man doch weiss 
inzwischen, dass NUR DAS FRISCHE 
gepflückte GESUND UND NAHRHAFT 
IST. Wie lange bleibt etwas FRISCHES 
frisch? NUR SOLANGE es NICHT 
GEPFLÜCKT ist und direkt vom BAUM 
(NICHT VOM BAUERN) erhalten wird. 
NICHT EINEN KORB VOLL brauchen 
wir, sondern nur ein oder zwei oder drei 
WAS am Tag! Wir sind weit ab 
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gekommen – das STIMMT! Doch wir alle 
lernen nun das RICHTIGSTE und 
kommen so zusammen von allem 
Falschen ab! Es scheint unmöglich – 
dort, wo wir gerade sind. DOCH ES 
HÄLT UNS DOCH NICHT DAVON AB, 
DIE FIRMA aufzulösen und so ALLE 
LÄNDER und deren Kennungen… 
damit ALLE EIN FRIEDVOLLES 
PLÄTZCHEN finden, wo MUTTER 
NATUR UNS zeigen kann, WAS DIESE 
NUR KANN!  
 
HILFT ES UNS, dies ALLEIN als 
EXPERIMENT auszuführen oder 
durchzuführen oder durch 
ZUFRIEDENSTELLENDE 
BEWEISFÜHRUNGEN wieder denen zu 
dienen, die DIE BÄUME in ihren BESITZ 
gebracht haben, um die Macht und das 
Geld weiterhin zu mehren? NEIN! 
DABEI sind wir ALLE NICHT 
BEHILFLICH. Daher werden ja ALLE 
NETZTE und WEGE in gleicher WEISE 
genutzt, um die SELBEN 
BEOBACHTUNGEN überall dort 
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anzustellen, die man bei den GUTEN 
MENSCHEN MACHTE und falsche 
Ansichten von FRÜHEREN ZEITEN mit 
den HEUTIGEN vertauschte, diese 
BERAUBTE (AUCH GEDANKENGUT 
ist hierin eingeschlossen!!!) und so 
immer wieder DAS HINAUSZÖGERTE, 
was UNUMGÄNGLICH IST! DAS 
INTERNET schien einst etwas GUTES – 
als noch ALLEN ALLES zugänglich war 
oder auch NOCH NIE WAR… wer weiss 
das schon GANZ GENAU! ER – MEIN 
VATER – duldet keine LÜGEN und 
KEINE UNGERECHTIGKEIT!  
WIR ALLE haben Lehrgeld gezahlt und 
FALSCHGELD gibt es zur GENÜGE – das 
NIEDERTRÄCHTIGSTE (UM DEN 
NIEDERGANG DER FINANZWELT zu 
vertuschen) SIND DIE 2€ kostenden 0-
EURO-SCHEINE und dass man 
ZAHLEN im INTERNET in den 
KONTEN ZUR ANSICHT GIBT, die 
SCHON LANGE NICHT MEHR 
STIMMEN! 
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UM WEN ES DIE GANZE ZEIT STETS 
GEHT UND GING, wird stets DORT 
GEWUSST, wo der Lug und BETRUG 
seinen ANFANG nahm und immer ein 
wenig mehr auf INTERESSE der 
ÖFFENTLICHKEIT stösst! 
 
GIBT ES SEKTEN – ja, ist vielleicht die 
Mehrzahl von SEKT… und somit der 
NIEDERGANG von DIESER EINEN 
FIRMA und so allen, die das GELD als 
WERTVOLLER erachten, als das LEBEN 
DER MENSCHEN, die für alle da waren 
und sind, um diese zu befreien vom 
AUGEN SCHLIESSEN, obwohl man 
gerade HINSCHAUEN soll! 
ZUSCHAUER brauchen wir in 
UNSEREM PARADIES ebensowenig wie 
SCHWÄTZER und ungehobeltes Volk! 
 
ES GIBT ZU VIELE von den 
MÖCHTEGERNS, die denken, wir sind 
auf der WURSTsuppe 
dahergeschwommen. WIE sagte mal 
einer zu mir: „DU bist ein DUMMCHEN 
aus dem Osten!“ WIRKLICH? Was ist aus 
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DIESEM geworden? Ich bin kein bischen 
schadenfroh! ALL MEINE GEDANKEN 
UND GEBETE und TRÄNEN und 
FORTSCHRITTE wurden ja 
aufgenommen und für vielerlei 
Schädliches verwendet, um den 
UNTERGANG nicht zu gefährden und 
damit gleichzeitig auch DAS NEU 
ERBLÜHENDE GESAMTVATERLAND 
mit den erwachten Menschen OHNE 
INNENRAUMBELEUCHTUNG!  
 
DIE NATUR HAT ALLES wirklich ALLES 
in besserer WEISE! FINGERNÄGEL – 
nichts ist ansehnlicher und auch 
UNSEREM KÖRPER dienlicher als unsere 
eigenen NATÜRLICHEN! MEINE sind 
auch OHNE FRENCHMANICURE 
wunderschön gewachsen. SIE 
WACHSEN… um zu erinnern: DA IST 
ETWAS in der WELT, was KRATZT und 
auch etwas, was SO IST, was du siehst! 
LOOK!  
IN UNSEREM DASEIN ohne alle 
Kosmetik wird MUTTER NATUR alles so 
lang oder KURZ oder MITTEL SEIN 
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LASSEN, wie wir es brauchen – es uns 
gut tut! 
 
HAARE – das ist dasselbe! SIE wachsen 
nicht OHNE ENDE, dass wir diese 
schneiden MÜSSEN. WESHALB sind 
HAARE trocken oder die HAUT? ES 
FEHLT WASSER – überall auf der ERDE! 
Und das ist UNSER WERK für MUTTER 
ERDE und UNSERE SONNE – zu zeigen, 
dass das KIND mehr weiss und erinnert 
bekommen, als DIE WISSENSCHAFT 
UND TECHNIK UND MEDIZIN! Wir 
brauchten derlei nicht UND RUSSLAND 
ist seit der AUFDECKUNG DER LÜGEN 
in den ANASTASIA-Büchern und der 
TRAURIGEN neuerlichen 
ZERSTÖRUNG von NATURAREALEN 
eben NICHT DAS LAND, wo es 
WUNDERKINDER gibt oder 
BESONDERS BEGABTE! ALLE 
MENSCHEN haben diese Kräfte und 
MÖGLICHKEITEN – doch NUR NOCH 
DIE, die DEM WOHL DER 
MENSCHHEIT und der ERDE DIENEN 
und DORT, wo die LIEBE (SEINE LIEBE) 
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der EINZIGE WUNSCH geblieben ist… 
und alles ist DRIN – stets! 
 
WOZU Tattoos (ob nun abwaschbar 
oder nicht)? DER MENSCH IN DER 
NATÜRLICHEN ANSICHT von 
SCHÖNEM kann sich nur schütteln bei 
solcherlei TUN! UND DOCH sind die 
ABWASCHBAREN gut, denn da ist 
WASSER HILFREICH! Nichts FALSCHES 
wird in der ZUKUNFT mehr PLATZ und 
RAUM finden und OPERATIONEN sind 
ABSOLUT AUSZUSCHLIESSEN zur 
BESEITIGUNG, da DAS IMMER WIEDER 
zum GESAMTUNWOHLSEIN in der 
NATUR führt!!! 
 
WAS DIE NATUR vermag IST ALLES 
und was der Mensch glaubt tun zu 
können oder zu bewirken ist NICHTS! 
GAR NICHTS gibt es an ERFOLGEN zu 
feiern – auch nicht, wenn man aus DEM 
FALSCHEN aussteigt! DIE EINZIGE 
LEBENSFEIER ist, Geburtstage und 
JAHRESRINGE und 
KALENDERBUCHFALTEN aus unserem 
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BEWUSSTSEIN herausfiltern zu lassen, 
damit wir nicht in VORFREUDE 
gefangen bleiben für TERMINE die wir 
einhalten mussten, als noch DER HERR 
über uns Macht hatte… DENN DIE 
NATUR kennt KEINERLEI TERMINE 
oder auch NUR EINEN GRUND, wozu 
das gut sein könnte! MUTTER ERDE 
vermisst uns ebenso, wie wir diese! JA – 
das ist ABSOLUT RICHTIG! Und so ist 
auch die SONNE in der neuen ANSICHT 
mit den verschiedenen 
LICHTQUALITÄTEN (WIE EINE 
dimmbare Lichtquelle) die ANTWORT 
auf das, was HERAUS muss aus ALLEN 
HÄUSERN und den STRASSEN und so 
aus DER NATUR! 
 
WAS IST IM GRUND DAS EINZIGE 
WIRKLICHE PROBLEM? Wir können 
nicht anerkennen, WAS DIE NATUR IST 
UND KANN und der Mensch nicht!NIE! 
 
IM JETZT ZU LEBEN im SINNE der 
NATUR und der 
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VÖLKERVERSTÄNDIGUNG ist in 
DIESEN ZEITEN VOLLKOMMEN!  
ES war nie möglich in den Zeiten zuvor! 
 
WAS hat die Natur für eine Möglichkeit, 
uns zu sagen, dass WIR BITTE KEINE 
CHEMIE nutzen sollen, um WASSER ZU 
VERUNREINIGEN beim Wäsche 
waschen? REAKTIONEN am KÖRPER. 
Es ist etwas IM AUSSEN, was DU 
VERÄNDERN MUSST! ETWAS AM 
RÜCKEN zu haben, was juckt ist für 
VIELE der GANG ZUM ARZT. Doch was 
TUT DIESER? ETWAS geben, was man 
draufschmiert. VIELLEICHT wird’s besser. 
Man kann auch selbst ein 
HAUSMITTELCHEN nutzen und es hat 
denselben EFFEKT. DOCH WAS 
BRINGT ES MUTTER ERDE und denen, 
die auch in der ZUKUNFT NOCH 
WASSER in BESTER QUALITÄT 
brauchen? NICHTS. SO werden solche 
Menschen von der Erde genommen – sie 
sterben. IRGENDWIE MUSS UNSERE 
MUTTER SICH JA schützen! Oder 
nicht?!   
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SO hatte ich ab einem gewissen Tag an 
meinem PO eine juckende Erscheinung 
mit Bläschen. ÄRZTE sind für mich 
nichts mehr, was ETWAS GUTES IST. 
KEIN EINZIGER und so auch KEIN 
OPERATEUR oder sonstiges, was andere 
in MEIN LEBEN BRINGEN WOLLTEN! 
Es ist nicht erlaubt! ES IST MEIN FREIER 
WILLE! Mein KÖRPER und MEIN 
LEBEN und MEINE SEELE gehören NUR 
ZUR SCHÖPFUNG Leben und nur 
DIESE KANN WIRKLICH HELFEN, 
damit das FALSCHE ERKANNT und 
verändert wird! PUNKT! Dafür braucht 
es keine VEREINBARUNG oder ein 
PAPIER oder eine ERKLÄRUNG – man 
mochte uns VIELERLEI LÜGEN 
beibringen, um DIE LÖCHER in den 
KASSEN zu verheimlichen und DEN 
GROSSEN EIN WEITERHIN sorgloses 
und weiterhin erfolgversprechendes 
Leben zu erhalten. DOCH 
VERBRECHERN DIENT die LIEBE 
NICHT und DIE WAHRHEIT kommt 
allen zugute! ZUGUTERletzt sind wir 
wieder in DIESEN HERRLICHKEITEN 
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von PARKS eingebunden, die KEINE 
MENSCHENHAND oder EIN 
MENSCHENPLAN erschafft und in 
ORDNUNG hält, sondern stets NUR 
MUTTER NATUR. Und da diese DAS 
KANN, kann diese AUCH UNSEREN 
KÖRPER wieder in SEINE ORDNUNG 
bringen oder zwingen – doch NUR IN 
DER RUHE liegt DIESE KRAFT und so 
auch die GEDULD für die 
„VERWANDLUNG“! 
 
Das Böse wird immer alles dazu tun, dass 
es nicht beseitigt wird! Und das BÖSE ist 
SO HINTERLISTIG und weiß sich überall 
ein- und anzuschleichen, wie SIE MEINE 
LIEBE FREUNDE es zum grössten Teil 
auch schon gewohnt sind, durch IHRE 
UNEHRLICHKEIT. SIE KONNTEN nicht 
mehr so ehrlich sein, sie konnten nicht 
mehr DIE WAHRHEIT sagen, denn SIE 
FÜRCHTETEN, wenn SIE EINEM DIE 
WARHEIT SAGEN, würden SIE ALLES 
VERLIEREN. ABER DABEI HABEN SIE 
DAS IRDISCHE FESTGEHALTEN, das 
IRDISCHE beibehalten und das 
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GÖTTLICHE (HEUTE SAGEN WIR 
berichtigend das HIMMLISCHE oder 
NATÜRLICHE) dabei eingebüsst. DAS 
IST ALLES. Aber das hätte ich IHNEN ja 
gleich SAGEN KÖNNEN. Dann wäre ich 
ja gleich fertig gewesen. Dann hätte ich 
IHNEN GAR NICHT so viel sagen 
brauchen. Denn hiermit ist ALLES 
GESAGT! WER sich selbst in 
Vergessenheit bringt, wer seinen Körper 
in Vergessenheit bringt… 
 

Bruno Gröning  
 

der HAT DAS LEBEN IN LIEBE vergessen 
und KANN NICHT GESUNDEN oder 
GLÜCKLICH und reich im richtigsten 
SINN werden und SEIN ALS MENSCH 
auf SEINER ERDE! UND EIN MENSCH 
ist nicht genug! WIR SIND WIE ER – 
DIESE EINE FRAU und sonst keine! 
DIESE MEINE KINDER – und erst dann 
alle anderen!  
 
WIR ALLE SIND in einer GANZ 
SPEZIELLEN ZEIT – einer wahrhaft 
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WUNDERerfüllten! DIESE 
WUNDERbewirkenden waren NIE VOM 
HIMMEL gewollt in der WEISE, dass 
MENSCHEN in ABHÄNGIGKEITEN 
geführt werden oder GEKETTET bleiben 
an die KARTELLE DER MACHT!  
 
DAS WIRKLICHE WUNDER ist immer 
nur SEINE ORDNUNG und was diese 
DURCH DIE NATUR zutage bringt und 
an das EINZIGE WUNDER ERINNERT: 
 
DIE LIEBE in den Menschen und deren 
VERBUNDENHEIT in einer WEISE, die 
NIEMAND herausfinden kann und DAS 
AUSLÖSEN derer, die IHM und IHR nun 
hilfreich SIND für SIE UND IHN!  
 
KEIN EINZIGER MENSCH war mehr in 
der Lage DIE WAHRHEIT zu erinnern – 
die WAHRHEIT, was wir EINST WAREN 
und auch geblieben wären, wenn da 
nicht etwas zur ERDE GEBRACHT 
worden wäre, was EINIGE NUN WISSEN 
und dies jedoch nicht mehr für PREISE 
zur SCHAU bringen oder ANDERE 
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unterstützen, KÜNSTE vorzuführen, die 
UNS MENSCHEN UNWÜRDIG SIND! 
Lassen wir alles los und frei, was UNS AN 
HÄUSER BINDET, die für uns 
entscheiden, was für uns WICHTIG 
ODER RICHTIG SEIN SOLL! Es gibt 
KEIN SOLL und so ist das MUSS in 
richtigster Sicht für DIE BINDEND, die 
MUTTER ERDE immer noch MÜLL und 
FLASCHEN und GIFT zumuten und 
SCHULDEN und SCHULD obendrein – 
IHR HABT EUCH AN DEN 
MENSCHEN vergangen: VOR ALLEM 
AN DEN KÖRPERN – auch zur 
KINDERWAHL! Alles ist BEKANNT 
und kann nicht mehr GELEUGNET 
werden! LÜGNER kennt UNSER VATER 
alle – ER erkennt diese, WIE SEINE 
TOCHTER diesen EINEN SOHN, der die 
HARMONIE NUN immer besser 
einzuschätzen weiss und ebenso SIEHT, 
HÖRT, SCHMECKT, RIECHT und sich 
nach all dem sehnt, WAS SIE NUR ihm 
und anderen schenkt! 
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WAS NÜTZT ES, vorzugeben, etwas zu 
können oder LEHREN VON SICH ZU 
GEBEN, die mit dem ÄUSSEREN (frei 
wählbaren) Erscheinungsbild und dem 
tatsächlichen LEBEN nicht zu tun haben! 
ES IST DOCH PEINLICH! DIESE PEIN 
lassen wir allen, die FALSCHES ZEUGNIS 
abgaben über die, die stets ehrlich mit 
sich selbst und anderen waren… und das 
kann durch die REALEN AUFNAHMEN 
in und außerhalb der Gebäude NUN 
STETS ABGEGLICHEN WERDEN! 
 
„WER anderen eine GRUBE GRÄBT, fällt 
selbst hinein.“ Sagte man in meinen 
Kindertagen! Wie viele Gruben und 
Graben und Löcher hat man in MUTTER 
ERDE gegraben, um unliebsames 
VERSCHWINDEN zu lassen – vor allem 
LEICHEN, die nie hätten entstehen 
dürfen… DER MENSCH LEBT! DER 
FILM „DER WUNDERAPOSTEL“ hat 
eine WAHRE SEQUENZ, als die Frau des 
BÜRGERMEISTERS den Mann im 
STERBEBETT liegen sah: „ ER ist nicht 
tot. Er ist nicht tot!“ rief diese! 
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Und dann ging der Wunderapostel hin 
und erweckte diesen zum LEBEN! 
 
WÜRDE tatsächlich DIE MUTTER ERDE 
– die EINZIG ERWECKENDE oder 
AUFGEWECKTE – tatsächlich DEN 
BÜRGERMEISTER wiederbeleben? 
WOHL EHER KAUM, denn die haben 
den MEISTEN DRECK am STECKEN und 
die GELDER verschwendet, die ANDERE 
DRINGEND gebraucht gehabt hätten, 
um in DER NATUR ZEIT ZU HABEN, 
um auf natürliche WEISE zu gesunden! 
Und so war das UNGLÜCK des ZUGES, 
in dem der „REICHE“ – also er kam ja 
ursprünglich aus einer NATURREGION 
von armen Leuten – eine 
HANDVERLETZUNG hatte und deshalb 
nicht mehr GEIGE SPIELEN KONNTE, 
die ANTWORT VON MUTTER ERDE: 
HÖR AUF DAMIT MEIN SOHN!!!! 
 
DU BIST ES, der vergessen hat, woher die 
schönsten – die SEELE BERÜHRENDEN 
– Melodien kommen! Und so war das 
HEILEN IN EINER KNEIPE durch den 
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WUNDERAPOSTEL auch nur ein 
dummer und auch SCHÄDLICHER 
TRICK, das SCHLECHTE als etwas GUTES 
darzustellen. DENN PLÖTZLICH konnte 
dieser  GEIGER wie der 
TEUFELSVIOLINIST PAGININI spielen. 
ES IST BELUSTIGEND wie rasch 
FALSCHES ZEUGNIS derzeit aufgedeckt 
wird, damit DAS TATSÄCHLICHE 
SEKTENTUM – wovon die 
Staatenbildung die SCHLIMMSTE IST… 
denn hier wird ja das GELD 
AUSGEGEBEN und sich immer 
schändlicheres AUSGEDACHT! – endlich 
AUFHÖRT die MENSCHHEIT 
auszurotten!!! 
 
WIR SIND KEIN VIEHZEUG und so 
auch DIE TIERE NICHT! Und die, die 
man uns so in den WEG stellte oder 
neben uns setzte – ohne ANSTAND und 
beinahe UNBEKLEIDET – erhalten noch 
DIESE PASSENDEN ANTWORTEN, die 
wir freundlicher WEISE nachts und auch 
tags erhielten und anhalten und 
aufhalten mussten, damit nicht immer 
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mehr ALTE, Junge, KINDER und 
TIERFREUNDE leiden müssen! 
WIR KENNEN EUCH ALLE und 
würdigen die MEISTEN KEINES BLICKES 
MEHR und doch wünschen WIR ALLEN 
DAS ALLUMFASSENDE ERWACHEN: 
 
WOFÜR lohnt es sich zu leben und… 
Wofür lohnt es sich zu sterben (WAR 
AUCH MAL AUS EINEM FILM…!) 
FINDET SELBST die passenden FRAGEN 
und ANTWORTEN oder SEID MIT 
DENEN, die wirklich IN SEINER und 
IHRER LIEBE LEBEN… bei uns gibt es 
NUR DAS DU und immer 
mehrNATÜRLICHKEIT und FREUDE 
und lachen können wir auch immer 
mehr… AUCH NACHTS, wenn 
LACHYOGA die NATÜRLICHKEIT von 
KINDERN offenbart – ohne sich LUSTIG 
ZU MACHEN ÜBER ANDERE oder 
extra TERMINE festsetzen zu müssen 
oder die BITTE UM SPENDEN 
aussprechen zu müssen oder zu 
HOFFEN auf ETWAS von dem, was 
ANDERE SICH in SO GROSSEM MASS 
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einfach nehmen… MUTTER ERDE 
BRAUCHT HILFE und Geld hilft ihr 
ÜBERHAUPT NICHT – auch nicht, 
wenn man es in TRUHEN vergräbt oder 
VERBRENNT… denn JEDES FEUER 
kann zu einem FLÄCHENBRAND 
WERDEN und auch das WAR UND IST 
GEWOLLT, damit die 
WASSERVORRÄTE schwinden und man 
ANGEWIESEN BLEIBT auf das 
SCHLECHTEST vom SCHLECHTEN…! 
 
WAS sagte man über das FLUOR? ES 
schädige die ZIRBELDRÜSE und damit 
das ERWACHEN und das 
BEWUSSTSEIN! KEINE ZAHNPASTA 
und SALZ mit sowas drin! WIE WÄRE 
ES, wenn wir ALLE ZAHNBÜRSTEN 
UND ALLES ZUBEHÖR aus unserem 
LEBEN STREICHEN? Wenn man sich so 
hineinfühlt in die empfindliche HAUT 
IM MUND ist irgendwie ALLES STETS 
UNGESUND und SCHÄDLICH! Auf 
dem WEG ins PARADIES und die 
dortige NAHRUNG und das SEIN IN 
DER NATUR wird alles nur duftend und 
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klar und so auch DIE 
AUSSCHEIDUNGS- und 
VERDAUUNGSORGANE irgendwie 
SEHR HILFREICH bei allem, was man 
noch KONSUMIEREN mag! DER 
EWIGE TAG des GEISTREICHEN 
MENSCHEN ist schon angebrochen… 
und alles, weshalb man sich ÜBERGEBEN 
MUSS, hat NUR DEN SINN, dass da 
etwas IN UNS WAR, was da NICHT 
HINEINGEHÖRT! So man dann wieder 
auf die ÄRZTE und APOTHEKER oder 
„DUMME“ Angehörige und „FREUNDE“ 
hört und WIEDER CHEMIE in sich 
einfüllen lässt, hört der 
REINIGUNGSPROZESS nie wirklich 
auf!!! 
 
KOMMEN wir nochmal zu der 
entzündlichen Stelle mit kleinen 
Bläschen auf meinem Po zurück! DIESE 
erinnerte mich an ZU LANGES SITZEN 
beim CIRCLE of FRIENDS von MR. 
HÄUSLER und den dort befindlichen 
Doktoren und Helfern zum UNGLÜCK 
der dort Befindlichen! ES WAR NIE 
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BRUNO GRÖNINGS WILLE und 
VERMÄCHTNIS, die KRAFT DES 
WORTES für die medizin zu nutzen. 
SEIN WEG WAR DER HIN ZUR 
NATUR und SEINE AUSSAGEN waren 
mit dem WORT GOTT hinterlegt, weil 
man DAMALS DAS SO brauchte und wir 
NUN SEHR VIEL WEITER gekommen 
sind in der WAHRHEITSFINDUNG und 
auch den MACHENSCHAFTEN derer, 
die sich auf KOSTEN ANDERER ein 
putziges und komfortables LEBEN mit 
bezahlten REISEN von 
SPENDENGELDERN machten! WAS 
DIESER NICHT TAT, kann nicht in der 
Möglichkeit von NACHFOLGENDEN 
liegen, die SEINE WORTE DAMIT 
entkräfteten und SEIN ANSEHEN 
SOMIT IN DEN SCHMUTZ zogen! 
 
WIR HÖREN ERST AUF MIT DEN 
VERLAUTBARUNGEN, wenn BARES 
und KONTOAUSZÜGE angesehen sind 
und an den RICHTIGEN STELLEN 
Überprüfung fanden! Während die 
EINEN gepuscht und unterstützt 
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wurden, WAREN DIE, die WIRKLICH 
ZUR HILFE GESANDT WURDEN die, 
die man in einer WEISE SCHÄDIGTE, 
dass DIES NUN NICHT MEHR 
VERSCHWEIGEN muss und auch nicht 
WIRD! ZU VIELE hat das GELDSPIEL 
tatsächlich das LEBEN gekostet und das 
GEHÖRT SICH NICHT! 
 
So haben meine Hände diese STELLEN 
immer wieder geheilt? NEIN ES WAR 
DIE NATUR, denn diese hat mich 
angeleitet, aufzuhören, BILDER 
AUFZULEGEN und diese unter WASSER 
zu halten oder dem IRRGLAUBEN zu 
verfallen und beizubehalten, in dem die 
MASSE DER MENSCHEN immer noch 
wie HYPNOTISIERT von der SCHLANGE 
all das tut, was diese NIE FREIEN 
WILLENS GEWÄHLT hätten! 
 
WAS lässt uns SCHMERZ UND PEIN 
erhalten oder aushalten? DAS FALSCHE 
WISSEN! Ursachen liegen STETS IM 
FEHLVERALTEN und der 
ANERKENNTNIS des FALSCHEN. SO 
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MEISTENFALLS in der uns 
AUFGEBUNDENEN LAST von 
ARBEITEN und ZEITVERTREIBEN, die 
schlicht und ergreifend NICHT 
HILFREICH SIND! 
 
So war auch MEIN SITZEN und 
SPAZIEREN GEHEN und WANDERN 
und MALEN und solcherlei GUT und 
HILFREICH in der WEISE, ENDLICH 
NUR NOCH FÜR MUTTER ERDE UND 
DIE SONNE und damit MEIN 
VATERLAND und UNSEREN 
EINENDEN LEBENSLICHT-WEG 
aufzustehen und darin MEINE 
BERUFUNG ZU ERKENNEN. SO IST 
ALLEN GEHOLFEN – nun, da ER MICH 
LEITEN KANN und mit IHM – dem 
MEINIGEN - verbunden hat! 
SCHREIBEN – einen ROMAN wollte ich 
schreiben und NUN BRAUCHTS das 
nicht mehr. DENN WENN jemand viel 
schreibt, sagt ein SPRICHWORT: 
 
SIE SCHREIBT schon wieder einen 
ROMAN!  
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HABEN WIR! STIMMT! IN vielerlei 
WEISE! Jeden Tag eine GESCHICHTE 
LESEN kann man nur, wenn man ein 
SPANNENDES BUCH mit 
GESCHICHTEN hat. HABEN WIR IN 
UNSEREM WEG viele verschiedene und 
auch Märchen und 
GESCHICHTSträchtige 
RICHTIGSTELLUNGEN! JEDER kann 
tatsächlich etwas finden, um zu 
gesunden UND DER GESUNDUNG 
anderer zu helfen, in dem man EINEN 
LINK versendet oder was auch immer… 
 
 
SMILIEYS – oh je oh weh! Was haben 
diese allein so alles BEWIRKT im KIND! 
UNSCHÖN! ABSOLUT unpassend so 
etwas zu tun, was ZUM TAGE FINDEN 
WILL! Es geht UM ZU VIELE und ALLES 
SCHLECHTE kam von dort, wo man 
UNSERE uns bekannten NATURJUNGS 
aus deren HEIMAT VERTRIEBEN HAT! 
KARL MAY und Winnetou – was daran 
ist wahr? NA zumindest, dass man das 
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EISERNE ROSS und dessen GEFAHR 
damals noch nicht einschätzen konnte 
und so auch nicht die, die das 
FEUERWASSER im Tausch gegen Land 
und vieles MEHR denen bringen sollte, 
DIE DIE SPRACHE VON MUTTER 
NATUR noch kannten! 
 
WAS DIE ABKÜRZUNGEN betrifft ist es 
nur ein PART von MAULFREIHEIT! 
Doch meine TIERFREUNDE haben 
nichts SOLCHES! Das belassen wir bei 
denen DIE DEN MAUL-BEER-BAUM in 
die GESCHICHTSTRÄCHTIGE BIBEL mit 
aufnahmen. ES GING und GEHT NUR 
um die REINHEIT unserer GEDANKEN 
und GABEN und UNSERES LEBENS als 
MENSCH und dass MUTTER NATUR 
wieder in DEN ZUSTAND gebracht 
werden muss, dass WIR WIEDER NUR 
VON IHR ERHALTEN, was UNS ALLEN 
EIN KÖSTLICHES UNS 
WUNDERSCHÖNES LEBEN schenkt! 
 
WIR verstehen UNS – wir, die wir DIE 
LIEBE und die Sonne und die FREIHEIT 
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in der NATUR und deren GABEN 
MEHR WERTSCHÄTZEN als alles 
SONSTIGE! WIR SIND ES, die die 
SCHÖNSTEN MOMENTE hatten und 
diese auch GERN MITTEILTEN – ohne 
den BLICK auf FALSCHE SCHLANGEN 
und NEIDISCHE Verräter all des GUTEN! 
UND DOCH IST ES GUT, dass alles so 
gekommen ist, denn UNSER DASEIN 
ALS MENSCH brauchte und kannte 
derlei TATSÄCHLICH NICHT! Soll man 
andere an ETWAS SCHÖNES erinnern 
oder diese lieber im SUMPF 
zurücklassen? MAN KANN ES HEUTE 
betrachten, wie man mag! SOLCH 
DICKE LEIBER möchten wir nicht und 
auch keine DEM FRIEDHOF 
zugewandten SCHICKSALSBERGE und 
GEFÄHRLICHE ANGEWOHNHEITEN 
und SCHLÄGE durch WORTE ODER 
HÄNDE oder MIKROFONE oder 
LAUTSPRECHER oder 
BLITZEINSCHLÄGE beim NACHBARN, 
die uns durch ÜBERLEITUNGEN dann 
auch Schäden zuleiten. ALLES 
STÖRENDE herauszufinden ist nicht 
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leicht – doch es macht DAS LEBEN 
wieder sichtbar und wie einfach es 
dannFÜR ALLE und ALLES WIRD! 
GUT, wenn man vorbereitet ist oder 
vorbereitet wird auf das, WAS 
EVENTUELL geschehen kann – DOCH 
MAN SOLLTE DIES DANN DOCH 
BITTE DER GESAMTBEVÖLKERUNG 
zur Kenntnis geben. NUR SO IST 
FREIHEIT und FREIWILLIGKEIT 
gewährleistet! Und wenn man sich nicht 
für die NATUR interessiert und keine 
FREUDE in ihr und an ihr hat, 
BRAUCHT MAN SIE NICHT und kann 
IN DIE STADT umziehen und dann mal 
SEHEN und SPÜREN, wie es ist. DOCH 
FÜR SIE WÄRE ES GAR NICHT SO – 
also an SCHMERZ und SORGEN… denn 
man braucht FEINGEFÜHL für das, was 
ÜBERALL AUF DER ERDE schon ewig 
nicht mehr IN ORDNUNG IST! 
 

DU… 
DU lässt mich lächeln 
und DIR gehört es – 
dieses SCHÖNSTE! 
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DU… 
was für ein schöner GEDANKE 

und wie viele HILFREICHE folgten 
durch diese ERINNERUNG, 
was FÜR UNS ALS MENSCH 

wichtig ist! 
WIR… 

wollen UNS und 
SEIN SCHÖNES LEBEN, 

welches ER SEINEN KINDERN wünscht 
und VERWIRKLICHT! 

UNS 
braucht niemand WASSER REICHEN, 
weil wir es SELBST wählen und tragen – 

MIT IHM UND IHR 
können wir das, 

was uns vorher NICHT MÖGLICH WAR! 
ALLES hat ER UNS ERMÖGLICHT – 

MEIN VATER, 
der für DICH wie der EIGENE ist! 

MUTTER ERDE fühlt UNS… 
Mein DU und DEIN DU 

und öffnet unsere SICHT auf uns 
Und IHR LEBEN! 

DU… immer wieder nur DU! 
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EIN BILD…  
 
Fällt dir auf, dass da eine TEILUNG zu 
sehen ist? Jetzt vielleicht ja – nun, da du 
darauf aufmerksam gemacht wirst…! 
HOFFENTLICH für DICH – denn 
UNSER WEG deckt alles FALSCHE und 
dem MENSCHEN SCHÄDLICHE auf, 
damit es ENDLICH VON DER ERDE 
verbannt und gelöst wird! 
 
ES IST NUR EIN BILD von einem Video, 
welches gedreht wurde für einen SONG 
für Asher Quinn! In den Jahren um 
2012 ging man mit solcherlei sehr 
GROSSZÜGIG um und wir, die wir uns 
FREI und GLÜCKLICH fühlten, halfen 
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gern. So war dies ein Tanz im Wald – 
barfuss… als „Fee“. Den TEXT des Liedes 
kannte ich nicht, da mein ENGLISCH 
nicht ausreichte, um eine WIRKLICH 
FREIE WAHL zu treffen! 
 
WAS AN DIESER Situation und dem Bild 
ist RICHTIG? GAR NICHTS MEHR! 
Meine natürliche Haarfarbe ist BRAUN 
und es ist NICHT NATÜRLICH vor den 
Augen anderer (ES WAREN ALLE 
Seminarteilnehmer von einem 
WOCHENENDE des GLÜCKS IM JETZT 
– losgelöst von ALLEM – anwesend und 
schauten zu wie an einem FILMSET) zu 
tanzen! WIR SIND AUCH KEINE 
WALDbewohner – auch wenn uns DAS 
IMMER NOCH NORMAL erscheint! Es 
ist auch nicht unbedingt das SCHÖNSTE; 
sich allein zu bewegen, denn UNSER 
SCHÖNES LEBEN ALS MENSCHEN 
erhält immer wieder DIE 
SEELENGEMEINSCHAFT ALS 
MENSCHENPAAR, welches von 
BEGINN DES LEBENS in grösster 
WEISHEIT füreinander bestimmt war!  
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ICH BEWEGE MICH GERN… doch 
nicht mehr vor den NEU-GIERIGEN 
Blicken anderer. WIE VIELE BLICKE UNS 
INZWISCHEN beobachteten oder dies 
gerade in DIESEN ZEITEN TUN, wäre 
gut FÜR ALLE ZU WISSEN und doch 
wiegen sich die LEUTE in einer 
FALSCHEN SICHERHEIT! Und das lässt 
MEINE – was UNSERE HÄNDE SIND – 
nicht mehr ruhen, damit ENDLICH 
RUHE WIRD auf ERDEN und wir wieder 
in LIEBE SICHER LEBEN! 
 
DER LIEDTEXT handelt von einem 
verlassenen KÖNIG – ein MANN der 
verlassen wurde! Und das ist wieder die 
TRAURIGE VERDREHUNG von der 
WAHRHEIT… denn es war der MANN, 
der die FRAU IM STICH LIESS, der sich 
AN DIESE HOHE ORDNUNG nicht 
mehr erinnern konnte… DURCH DIE 
LEISE ODER EINDRINGLICHE 
SCHLANGENstimme oder das 
EINSCHMEICHELN DERN KATZEN… 
die SEELE spürt die WAHRHEIT und so 
auch DIE MÄNNER, die die IHRE 
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wiederfinden möchten und DAS 
SAKRAMENT DER EHE des HIMMELS 
wiedererhalten möchten!  
 
ES WAR UNMÖGLICH – alle 
ZUGÄNGE ZUR WAHRHEIT waren 
versperrt für ALLE MENSCHEN und so 
auch UNSER NATÜRLICHER ZUGANG 
zu UNSERER WUNDERWELT NATUR! 
ES war nicht möglich, SELBST ZU 
FINDEN – ER musst UNS finden und 
UNS ERWECKEN FÜR ALL DAS, was 
verändert werden MUSS, damit wir uns 
einander wieder NAHE FÜHLEN und 
alles FALSCHE ERKENNEN und uns so 
wieder DEM SEIN ANNÄHERN, was uns 
als MENSCHEN ausmachte und nun 
schon wieder ausmacht – denn wir haben 
die HYPNOSE DES GELDES und den 
MAGNET des KALTEN KLOPFENDEN 
HERZENS schon überwunden und 
LEBEN NUN NUR NOCH FÜR 
UNSERE MUTTER ERDE und alle 
Menschen, die wieder MENSCH SEIN 
WOLLEN! Alles geschieht allen 
gleichermaßen – die EINEN 



 
224 

GESUNDEN und wissen, dass KEIN 
EINZIGER MENSCH einem anderen 
HELFEN KANN… DIE NATUR ALLEIN 
führt uns zu SEINER dem GANZEN 
LEBEN innewohnenden WEISHEIT, 
damit wir NUR NOCH jeder EINZELNE 
MENSCH Wahrheit sprechen oder 
aufschreiben und uns SO 
VONEINANDER LÖSEN, damit wir 
ALLE DIESES HOHE GLÜCK erleben 
dürfen! WIR DÜRFEN aus der Sicht des 
LEBENS ALLE, doch die KRALLEN DES 
BÖSEN halten die MEISTEN DAVON 
AB, sich in das SCHEINBARE 
NIEMANDSLAND zu begeben, ohne zu 
wissen, DASS NUR EIN MENSCH 
verbunden mit DIESEM EINEN 
ANDEREN MENSCHEN zu 
JEMANDEM WIRD, den man FÜHLT 
und den MUTTER ERDE GERN auf sich 
wohnen lassen will! 
 
MENSCHEN haben weder als 
EINSIEDLER noch als HERDEN gelebt 
und was UNS GUTTUT, spüren wir, wenn 
wir AUFWACHEN! MENSCHEN dienen 
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NIEMALS DEM FALSCHEN und bejaen 
etwas oder unterstützen etwas, was 
NIEMALS GUT WAR und daher auch 
NIE ZU ETWAS GUTEM WERDEN 
KANN! Emotionales Verhalten ist 
NICHTS, was von der NATUR gegeben 
ist – die NATUR HEBT UNS DA 
HERAUS und lässt uns im FRIEDEN DES 
LIEBEVOLLEN SEINS ankommen und 
bleiben! 
 
RÄUMEN WIR AUF MIT DER 
FALSCHEN 
MENSCHHEITSGESCHICHTE und all 
dem, was den KINDERN ANGST 
MACHTE! Es gibt keine GESCHÖPFE IN 
UNSERER WELT IN LIEBE, die uns etwas 
BÖSES TUN! DIES geschieht NUR SO 
LANGE, bis wir DEREN ANSICHT 
BRAUCHEN, um die SPRACHE DER 
NATUR zu erinnern und so auch DIE 
ANSICHT DERER, die uns ZEIGEN – 
willentlich oder unwillentlich – dass 
schon VIEL ZU LANG Geld und Macht 
mehr wert sind als DAS LEBEN und DIE 
LIEBE und DIE WAHRHEIT… kurz alles, 
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was DIE ERDE DAVON ABHÄLT, uns 
ALL DAS ZU SCHENKEN, was  sie den 
MENSCHEN SCHENKTE, die zu IHR 
GEHÖRTEN als MENSCHENKINDER… 
fröhlich EMPFANGENDE zu sein von 
NUR GUTEM – sowohl für die 
UMWELT, als auch für ALLE 
GESCHÖPFE!  
 
DEN GLAUBEN IN DAS GUTE hat man 
uns weggenommen. UND DAS 
SCHLIMMSTE IST, dass wir vergessen 
hatten (MAN LIESS ES UNS 
VERGESSEN!), was GUT IST und was uns 
GUT TUT!  
 
WER daran glaubt, dass Schmerz und 
NOT zum Leben gehört, dass wir zu 
ÄRZTEN gehen oder in Gebäude für 
FINANZEN oder GESETZE oder 
VERORDNUNGEN oder 
BEHANDLUNGEN oder FÜR IMMER 
MEHR MATERIELLE DINGE u.s.w. 
damit es uns gutgeht und wir glücklicher 
werden, HAT DEN GRÖSSTEN BEDARF 
AN AUFKLÄRUNG in richtiger Weise! 
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ALLE MENSCHEN SOLLEN und 
KÖNNEN FREI WERDEN und im 
ewigen GLÜCK ankommen – das 
GLÜCK, welches uns NUR DIE NATUR 
geben und erinnern kann!  
 
JESUS  - eine ERFUNDENE 
GESCHICHTE, die jedoch FÜR UNS 
EINE GROSSE BEDEUTUNG erhalten 
hat, weil wir uns erinnern durften, 
WORUM ES ALL DIE VIELEN VIELEN 
JAHRE GING: Mutter ERDE und wir als 
LIEBENDE PAARE mit ihr UND ERST 
DANN NACHWUCHS, wenn diese uns 
ALLES gegeben kann, wie einst, ALS 
WIR NOCH GANZ MENSCH WAREN 
UND IHM – dem SCHÖPFERVATER – 
und SEINER, der ganzem SCHÖPFUNG 
INNEWOHNENDEN HARMONIE, 
vertrauen!  
 
ES WAR NICHT MEHR MÖGLICH, 
diese WEISHEIT zu finden. MAN HAT 
UND ABGELENKT von ERWACHEN! 
2012 erhielt ich die ERINNERUNG 
daran, was MEIN AUFTRAG für dieses 
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ERDENLEBEN ist. ICH BEKAM ES 
SCHRIFTLICH: WAHRHEIT zu sagen! 
DOCH WAS WUSSTE ICH DAMALS 
SCHON über all das, was nun erst nach 
und nach ANS LICHT DES TAGES 
FINDEN – durch meinen GLAUBEN 
und die Öffnung für die SCHÖPFUNG, 
die ich nicht selbst herbeiführen konnte! 
WIR WURDEN ALLE abgelenkt von 
dem, weshalb ALLE MENSCHEN dieser 
Zeit geboren wurden! DAS ERWACHEN 
und ERINNERN, wie sich MENSCHEN 
verhalten und WIE NICHT. Um uns 
dann zu entscheiden und zu erkennen, 
WELCHER WEG in den ABGRUND 
führt und welcher WEG UNS INS 
WAHRE MENSCHSEIN FÜHRT! 
 
DAS KÖRPERLICHE LEBEN hat uns von 
dem ABGEHALTEN, was die BASIS 
UNSERES LEBENS ALS MENSCH ist! 
LIEBE – die ALLE LEBENSKRÄFTE in 
einem SIMPLEN WORT vereint zu etwas 
machte, WAS NICHTS VON ALL DEM 
IST, was die NATÜRLICHE LIEBE uns zu 
geben vermag! 
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DORNRÖSCHEN… sie wurde angeblich 
von einem Prinzen erweckt durch einen 
Kuss! WAS IST EIN KUSS für die oder 
den FALSCHEN?  
 
DIE WAHRHEIT IST, dass NUR DER 
KÖNIG SELBST seine Tochter aus dem 
SCHLAF befreien konnte – dem BÖSEN 
ZAUBER, den man ÜBER SEINE ERDE 
gebracht hatte! DOCH DAS war nicht 
genug! DER GLASSARG ist das, was UNS 
ALLE BETRIFFT! GLAS ist schädlich, wie 
PLASTIK AUF ALLEN WEGEN… Wo 
und auf welchen WEGEN gibt es 
mittlerweile GLAS und wie lange und 
WO LANDEN ALL DIE ALTgläser und 
das PLASTIK (gespült oder ungespült)? 
Es ist DAS WICHTIGSTE, was UNS ALLE 
INTERESSIEREN und LEITEN MUSS! Es 
geht UM UNSERE GUTE 
WUNDERVOLLE MUTTER, die uns 
NOCHIMMER DAS WICHTIGSTE GIBT 
– das, was man für GELD NICHT 
KAUFEN KANN! AUCH WENN DIE 
HYPNOSE der MACHT uns weismacht, 
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dass man LAND und QUELLEN und 
VERPFLEGUNG IN BESTER QUALITÄT 
nur für Geld erhält, LIEGT ES NUN AN 
UNS ALLEN, das ein für alle Mal aus 
UNSEREN GEHIRNEN zu verbannen! 
DIE ERDE HAT KEINERLEI 
EIGENTUMSRECHTE gehabt! 
NIEMANDEM gehört etwas allein und 
ZÄUNE UND MAUERN UND 
BEGRENZUNGEN hielten uns nur 
davon ab, DIE EINZIGE WAHRHEIT zu 
erinnern, anzuerkennen und 
TEILZUNEHMEN AM ALLES 
UMFASSENDEN AUFWACHEN und 
damit der immer EINZIG RICHTIGSTEN 
WAHRNEHMUNG:  
 
NICHTS IST MEHR RICHTIG IN DIESER 
WELT! EINE NEUE GIBT ES NICHT! ES 
IST NUR DIE ERDE, auf der wir leben 
können UND LEBEN muss frei sein, 
damit DIE WELTENSEELE – die in 
ALLEM LEBEN DAS GUTE BEWIRKT – 
erblühen kann! 
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MIR WURDE DER SCHLÜSSEL DES 
SCHREIBENS GEGEBEN, damit alles in 
RUHE erhalten werden kann und damit 
DAS GELESENE das bewirken darf, WAS 
FÜR ALLE MENSCHEN STETS 
BINDEND und WICHTIG WAR! Was 
auch IMMER DIE FALSCHE SEITE aus 
unserem WEG HERAUSFILTERTE und 
für deren MACHT und EINFLUSS 
nutzbar machte – DIE WAHRHEIT 
BLEIBT DOCH WAHR! ALLES 
GESCHRIEBENE IST SICHER  und 
GESICHERT – gesprochene WORTE 
jedoch NIE… alles 
AUSLEGUNGSSACHE? NEIN – die 
LIEBE kennt solcherle GEBAREN NICHT 
und so auch KEINERLEI 
GESCHÄFTEMACHEREI! 
 
ZU WISSEN, dass KEIN EINZIGER 
MENSCH und auch kein TIER LEIDEN 
MÜSSTE und dass dies NUR DESHALB 
SO IST, weil es die MACHT DES GELDES 
GIBT und ein MENSCHENLEBEN oder 
das auch nur EINES TIERES NICHTS 
MEHR BEDEUTET und das, obwohl es 



 
232 

keinerlei Zeiteingrenzung gibt, wie lang 
ein Menschenkörper „haltbar“ ist, ist 
NICHT LEICHT und doch macht es FÜR 
UNS, die DEN WEG DER WAHRHEIT 
FÜR DIE EINZIG WAHRE LIEBE 
GEHEN, alles immer einfacher. DAS IST 
SO, weil wir wie mit den SELBEN 
AUGEN SEHEN, mit den SELBEN 
OHREN HÖREN, mit den SELBEN 
NASEN riechen und wie AUS EINEM 
MUND reden werden. NOCH IST DAS 
SCHREIBEN DAS, was wichtig ist… 
DIESES EINE JA, welches sich NUR 
DIESE BEIDEN richtigsten MENSCHEN 
GEBEN – und das, obwohl DIES BEREITS 
GEGEBEN WORDEN WAR und 
NIEMAND DAS RECHT HAT, das 
LEBEN und die LIEBE und den 
FORTSCHRITT für EIN SEGENREICHES 
LEBEN FÜR ALLE aufzuhalten – ist das 
EINZIG WICHTIGSTE WORT! Und da 
wir uns NUN WIEDER FÜHLEN WIE 
EINST, als wir noch MENSCHEN 
WAREN und so auch die 
VERBUNDENHEIT MIT DEM 
LEBENSWERK unseres VATERS, wird die 
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ERDE WIEDER ZUM PARADIES! Und 
was immer auch die MACHT DES 
GELDES sich ausgedacht hatte, um NIE 
MEHR ARBEITEN ZU MÜSSEN 
(EINIGE WENIGE natürlich und 
anderen wurde es nur versprochen, damit 
diese noch eine zeitlang das Gefühl 
haben, es sei das RICHTIGE, für Geld 
INFORMATIONEN über andere 
Menschen zu sammeln oder diese in DIE 
WEGE DER FINANZDIENSTLEISTER zu 
geben oder im Internet (GEWUSST oder 
UNGEWUSST) abzugeben oder per 
MOBILPHONE oder beim BRIEFE 
SCHREIBEN…) WIE GROSS DIE NOT 
DERER, die nicht aufhören wollen, DAS 
GELD über DAS GUTE GEFÜHL zu 
stellen und für eine ZUKUNFT 
VORZUSORGEN, die SO NIE 
KOMMEN KANN UND WIRD! 
 
WANN BEGANN es, dass es Zahlen und 
Buchstaben gab? Wieso glauben wir an 
Informationen oder das, was man die 
ALLGEMEINE BILDUNG NENNT? Es ist 
nicht wichtig? OH DOCH! BARON 
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MÜNCHHAUSEN reiste schon auf einer 
KANONENkugel als WARNUNG für 
uns alle… ERFINDE NICHTS! HALTE 
DICH AN DIE WIRKLICHKEIT – das, 
was du siehst und anfassen kannst und 
riechen und schmecken mit DEINEN 
SINNEN ist WICHTIG – gerade in der 
JETZT-ZEIT mehr und mehr!  
 
EIN DRITTES AUGE haben MENSCHEN 
NICHT und eine ZIRBELDRÜSE erinnert 
sich auch nicht als etwas, was durch 
EINNAHMEN von ETWAS unsere 
SINNE oder das ERWACHEN 
unmöglich macht! ES IST NUR DIE 
NATUR die uns fehlt UND VOR ALLEM 
FRISCHE LUFT und das ABWENDEN 
VON ALLEM LUSTvollen und die LUST 
UND GIER befriedigendem…!!! 
 
ALLES – was immer wir auch als 
DANEBEN oder 
VERÄNDERUNGSWÜRDIG ansehen 
oder ALS EINEN BEDARF für andere 
und uns selbst, IST IMMER WIEDER DIE 
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ABLENKUNG von UNSEREM 
GESAMTZIEL! 
 
BEFREIUNG von MUTTER ERDE und so 
ALLEN LEBEWESEN! 
 
UND DIESE ist nur durch die 
LOSLÖSUNG VON GELD und all den 
ACH SO WICHTIGEN TERMINEN und 
TALENTEN UND FÄHIGKEITEN und 
den LUXUSartikeln und ANSTALTEN 
und HÄUSERN DER MACHT UND 
GIER – die heutzutage eher versteckt 
sind und kaum zu erkennen – denn es 
sind die INTERNETPORTALE, die wir 
OHNE, DASS WIR ES BEMERKEN, 
betreten und mitfinanzieren – NUR 
WEIL WIR DAS INTERNET aufrufen! 
MEIN VATER führt mich UND DIE 
UNSEREN zielgerichtet und fern von 
ÄNGSTEN UND SORGEN über das 
MORGEN! DAS LEBEN SELBST kennt 
kein GESTERN oder ZUKUNFT… das 
LEBEN GESCHIEHT und bringt das zum 
TAGLICHT, was für uns BEGLÜCKEND 
ist. JETZT GESCHIEHT BEREINIGUNG 



 
236 

von ALLEN und ALLEM Flaschen, damit 
dann das LEBEN WIEDER OHNE ALLE 
SAMMLUNGEN und JAGDEN zu etwas 
wieder ganz Schönem wird! 
 
JEDER MENSCH ist freizustellen, der 
DIES WÜNSCHT! Jeder Mensch, der in 
KLARER SCHRIFTFORM zum Ausdruck 
bringt, was wahr ist und was dieser wählt, 
IST GENAU SO ANZUERKENNEN! 
KEIN MENSCH darf an das 
FINANZSYSTEM gekettet werden oder 
an eine ARBEIT. ARBEIT WAR ES 
GERADE, die uns NIE MEHR FREI 
WERDEN LIESS! 
 
„ARBEIT MACHT FREI“ war ein Schild, 
welches vom KZ des 2. WELTKRIEGES in 
unser UNTERBEWUSSTSEIN 
hineingegeben worden war – zusammen 
mit ALL DEM, was uns NIE MEHR 
HÄTTE AUFWACHEN LASSEN! UNS 
WURDE MEHR ALS ZUVIEL zugemutet. 
DAS IST WAHR! Doch JETZT haben alle, 
die LEBEN WOLLEN, sie Möglichkeit, 
SICH RICHTIG ZU ENTSCHEIDEN! 
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GELD oder LEBEN?! 
 
Komisch stimmts? Wir kennen solcherlei 
Aussprüche von RÄUBERN, die uns mit 
der Pistole in der Hand oder etwas 
ÄHNLICHEM das ABNEHMEN wollten 
oder unser LEBEN beenden. DOCH WIR 
MÜSSEN BEGREIFEN, dass wir SEIT ES 
SOLCHERLEI TATEN gab, GAR KEIN 
LEBEN MEHR HATTEN! Und so uns das 
offensichtlich wird, MACHEN WIR UNS 
GERN AUF DIESEN EINEN einenden 
WEG mit und ohne Jesus, um UNSERE 
INNERE LEUCHTE anzumachen und 
alles ABZUSUCHEN, ob es da nicht 
WENIGSTENS EINEN GRUND GIBT, 
alles Falsche zu erkennen und 
MITZUWIRKEN am ewigen Traum von 
LUXUS oder SEINEM TRAUM NATUR! 
 
LASS uns DIÄTEN einführen! DIE 
EINEN tun, was wir wollen und WIR 
ERHALTEN DADURCH MEHR 
BEZÜGE, die wir öffentlich 
bekanntmachen oder auch nicht! DIE, 
die sich dann unwohl fühlen und ZU 
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DICK SIND, erhalten dann über 
Magazine und alle sonstigen KANÄLE 
Anleitungen, wie man dies verändern 
kann  UND SCHON SIND DIE BEZÜGE 
VON GELDERN WIEDER gesichert!  
KOMISCH… wenn MAN MIT MUTTER 
ERDE und deren GEFÜHLEN zu leben 
beginnt und so auch den 
ALLGEGENWÄRTIGEN SORGEN und 
SCHMERZEN DER LEIBER und auch der 
WAHRHAFTIGEN MENSCHEN, 
kommt man bei ALLEM immer wieder 
auf denSELBEN PUNKT! 
 
ALLES hat AUSWIRKUNGEN AUF 
UNS! Alles, was mit GELD ZU TUN 
HAT, ist wie ein VIRUS, der sich 
versteckt, wie ein TROJANISCHES 
PFERD auf einem DATENSTICK oder in 
den FALSCHAUSSAGEN von 
Mitmenschen oder DEN 
EMOTIONALEN – fernegsteuerten – 
AUSBRÜCHEN oder den EMAILS und 
WhattsApps oder oder oder oder oder… 
ES KANN AUCH SCHON EIN BLICK 
oder ein HINEINTRETEN in einen 
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Hundehaufen sein, der NIE DA WÄRE, 
wenn wir wieder WIE MENSCHEN 
LEBEN – in LIEBE für JEDES GESCHÖPF, 
ohne es zu missbrauchen durch UNSERE 
FEHLGELEITETE SELBSTLIEBE! 
 
SCHAUEN WIR UNS die Familien mit 
den bepackten KINDERWAGEN AN!? 
Wie lange ist das schon so…? ZU 
LANGE – zu viel GEWOHNHEIT in 
unseren BLICKEN und ANSICHTEN, als 
dass da AUCH NUR EINER, geschweige 
denn DIE BEIDEN RICHTIGSTEN darauf 
kommen würden, dass es IMMER 
WIEDER NUR DIE ABLENKUNG IST 
von dem, um was es WIRKLICH geht! 
GELD… KAUF ALLES, was einst NUR 
MUTTER ERDE euch gab und dies war 
immer nur das, was das 
GLEICHGEWICHT in KÖRPER UND 
SEELE wahrte! Es ist absolut SINNLOS 
sich ständig wieder über 
VERÄNDERUNSGWÜRDIGES zu 
unterhalten oder zu streiten, weil es SO 
NIEMALS MEHR MÖGLICH 
GEWORDEN WÄRE, eine 
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TATSÄCHLICHE WENDE 
herbeizuführen! DIESE WENDE hat nicht 
mit bestimmten Ländern oder 
STADTBEZIRKEN oder KOMMUNEN 
oder SINNRICHTUNGEN zu tun, 
SONDERN MIT DER GESAMTEN ERDE 
– ein GLEICHGESINNTES LEBEN für 
ALLE MENSCHEN, die in LIEBE leben 
für die NATUR im Gesamten! 
SO braucht es dann auch KEINE 
KLIMAKONFERENZEN mehr, da diese 
ZU NICHTS NÜTZLICHEM führen, weil 
die MACHTHABER stets nur das Geld 
und deren Macht benützen und 
schützen, damit für DIE WAHREN 
MENSCHEN dieses alles umfassende 
Glück nie mehr möglich gewesen wäre! 
 
DOCH ES IST EBEN derzeit NICHT 
EGAL, ob man was IM KOPF oder AM 
KOPF oder AUF DEM KOPF HAT und 
auch nicht, OB MAN AM PASSENDEN 
STROM (DEM DES LEBENS ODER DEM 
DES GELDES angeschlossen ist und 
bleibt!?) und so die passensten 
INTERESSEN  VERTRITT und die 
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FRISCHLUFTBEREICHE so betritt, dass 
diese gewürdigt werden und DURCH 
NICHTS neuerlich bedampft oder 
verunreinigt werden! IHNEN SEI DANK, 
dass SIE für die ALLSEITIGE und 
ALLZEITIGE Überwachung und 
Bewachung sorgten, denn DIESE 
GEWINNT immer mehr 
BEDEUTSAMKEIT – nun in RICHTIGER, 
den MENSCHEN (NUR DEN 
MENSCHEN wohlgemerkt) und 
UNSERER ERDE dienlichen WEISE! 
 
ENTSCHEIDEN muss sich JEDER freien 
WILLENS für UNSER EINFACHES, 
natürliches LEBEN und so auch für 
SICHTBARE, FÜHLBARE, HÖRBARE, 
LEBBARE HARMONIE. IDEEN dazu 
braucht es nicht – DIE HARMONIE ist 
NUR DURCH DIE ERDE und den 
SCHÖPFER SELBST zu erinnern und 
ANZUNEHMEN! Alles, was in diese 
WELT NOCH HINEINGEBRACHT wird, 
anstatt ALLES HERAUSZUNEHMEN, 
was diese HARMONIE STETS STÖRT, ist 
wie ein ERMORDEN eines Menschen 
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oder eines Geschöpfes. ES IST WIE DAS 
ABSÄGEN eines ZWILLINGSBAUMES 
oder die KÄLTE IM AUSSEN, obwohl es 
schon FÜR ALLE WARM SEIN könnte! 
WER NICHT ERINNERT, dass BLUMEN 
und TIERE und BÄUME (KURZ DIE 
GESAMTE NATUR) ebenso 
EMPFINDET, wie auch ein MIT ALLEN 
SINNEN GESEGNETER MENSCH, dem 
kann NIEMAND helfen! So sind es die 
GESPRÄCHE, die wir in dieser ZEIT zur 
ANHÖRUNG bekommen, die uns 
ANZEIGEN, wie weit DIE 
MENSCHENMASSE vom LEBEN 
entfernt worden ist! DOCH DAS IST 
WEDER GUT, noch SCHLECHT! Das 
LEBEN AUF DER ERDE begann an 
einem KLEINEN ORT – DAS GLÜCK 
ZWEIER MENSCHEN! DIE ERDE UND 
DIESE kleine GRUPPE von Menschen 
(DIE WACHSEN KANN!) ist viel viel 
wichtiger, als so mancher GERNEGROSS 
und MÖCHTEGERN anerkennen oder 
ermessen kann!  
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WER NICHT AUF UNSEREN WEG 
FINDET oder sich von der WAHRHEIT 
abwendet, weil es zu schwer erscheint, 
etwas zu verändern – das loszulassen, was 
dem KLIMA DER ERDE schadet und das, 
was UNS UNGLÜCKLICH MACHT – 
was sollen wir denen noch SAGEN oder 
erinnern!?! REDEN NÜTZT GAR 
NICHTS MEHR – nur noch das 
RICHTIGE HANDELN, wozu DAS 
SCHREIBEN in jedem FALL gehört!!!  
 
FREI WIE EIN VOGEL… 
WAS sind solche Gedanken? 
Unwissenheit! Es ist gerade DIE KRAFT 
DER NATUR, die uns von allen 
unsinnigen Gedanken erlösen und uns 
ANKOMMEN LASSEN im glücklichen 
DASEIN als Mensch auf ERDEN! Mehr 
gibt es NICHT und doch ist es MEHR, als 
wir je hatten! EIN VOGEL ist ebenso frei 
oder unfrei wie der HEUTIGE MENSCH! 
So wie wir UNS BEFREIEN und AUCH 
BEFREIEN lassen, umso sicherer, sanfter 
und schöner wird das LEBEN AUCH 
FÜR ALLE anderen Geschöpfe! DAN N 
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BRAUCHT DIE NATUR uns nichts über 
GEGENSÄTZLICHES mehr zu ZEIGEN, 
um zu erkennen, WIE WEIT DER 
MENSCH abgekommen war, von 
GEISTIGER und FÜHLENDER GRÖSSE! 
 
WAS SIND DIE Geschöpfe, deren 
AUGEN in der DUNKELHEIT leuchten 
und die uns DAS FÜRCHTEN 
LEHRTEN? Es war die Voraussicht auf 
alles, was DURCH DEN ELEKTRISCHEN 
STROM auf die ERDE KAM – so AUCH 
DIE BLITZE! Diese schlagen in 
FERNSEHGERÄTE EIN (DAS ist bei uns 
in einem SCHWARZ-WEISS-Gerät in 
der DDR geschehen! IMPLUSION statt 
Explosion! HÖRT DAMIT AUF, sagt die 
NATUR. DOCH WER HÖRT IN DIESER 
WEISE auf solches Geschehen? DER 
MENSCH!!!) Wie viele 
ÜBERSPANNUNGSSCHÄDEN gibt es 
inzwischen? BEIM NACHBARN einer 
Schwester schlug der Blitz ein, als dieser 
auf dem STILLEN ÖRTCHEN einem 
Geschäft nachging und bei dieser 
SCHWESTER ging so RICHTIG VIEL 
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KAPUTT! Wieso können wir DIESE 
ZEICHEN nicht endlich als das erkennen, 
was sie sind? DIE VIELLEICHT LETZTE 
MÖGLICHKEIT, zu erkennen, WIE 
FALSCH DIE LEBENSEINSTELLUNG 
geworden ist! NUR NOCH 
ABLENKUNG vom wahrhaftigen Leben 
und so auch DAS SOFORTIGE 
ERSETZEN all des FALSCHEN mit 
neuerlichen KREDTITEN und 
ÄNDERUNSschwüren und 
NEUERLICHEN ANZEICHEN DES 
KÖRPERS, dass etwas oder alles nicht 
mehr richtig ist! DER TEUFEL steckt im 
DETAIL oder im gesamten ERLEBEN – 
doch OHNE IHN… UNSEREN VATER 
und SEINE SCHÖPFUNG – sind wir 
abgeschnitten von WIRKLICHER 
LEBENSWEISHEIT, die KEINE LEHRE 
ist, da JEDE SEELE damit versorgt ist!!! 
 
IST ES RICHTIG, dass ALLE dasselbe 
erhalten, obwohl DIE EINEN SICH FÜR 
ALLE und deren WOHL einsetzen und 
andere HABEN NOCH NICHT EINMAL 
IM LEBEN an andere und deren WOHL 
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und LEBEN gedacht? Darauf gibt es aus 
bekannten GRÜNDEN keine 
ANTWORT MEHR! Das NIVEAU der 
Menschen und deren LEBENSWEISE ist 
ABSOLUT unterschiedlich und SO 
UNFASSBAR unschön in vielerlei 
WEISE, dass wir uns damit NICHT 
MEHR ABGEBEN! Die meisten SIND 
TATSÄCHLICH VERLOREN und keinem 
ist es möglich, DAS ABZUWENDEN, 
was DIE FINSTERNIS und die 
ELEKTRIZITÄT auf der Erde angerichtet 
hatten! NUR DIE MUTIGEN, die nur 
noch FÜR DIE LIEBE und damit FÜR 
MUTTER ERDE zu leben begannen, 
KENNEN ALLE Zustände von LEBEN 
und NICHTEXSTENZ!! 
 
So möchten wir immer wieder DIE 
BELOHNEN, die sich in BESTER und 
RICHTIGER WEISE entscheiden, 
belohnen, in dem diese GESCHENKE 
erhalten, durch die man LEICHT 
erkennen kann, ob die WAHL SCHON 
RICHTIGST ist oder ob es GUT WAR, 
sich zu trennen und auch, WIE MAN 
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AUF DAS RICHTIGE achten kann! 
UNSER KÖRPER IST DAS 
WUNDERBARSTE, was wir geschenkt 
erhalten haben – nur dadurch KÖNNEN 
WIR ALS MENSCH leben! Es braucht 
also DANN NUR NOCH unsere 
EHRLICHKEIT und ACHTSAMKEIT und 
die GEDULD… ALLES WIRD von Mutter 
ERDE gegeben und wir sind es, die uns 
offen bleiben müssen FÜR DEN 
EMPFANG und auch der 
BEREITSCHAFT TREU zu geben – das, 
was sich gut anfühlt oder DEM 
KOMMENDEN dient! BEFREIUNG IM 
INNEREN, damit diese auch AUSSEN 
immer sichtbarer und möglich wird… 
NICHT NUR FÜR UNS! ES GEHT UM 
DAS ALLGEMEINE WOHL auf ERDEN 
– wir alle hängen fühlend zusammen! 
 
WIR ALLE waren abgeschnitten VOM 
VATER – dem himmlischen Gestirn 
SONNE und so der WEISHEIT und so 
DEN QUALITÄTEN, die uns ZU 
MENSCHEN MACHEN – fernab von 
Gedanken an DEN TOD und allem 
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sonstigem, was DEM FÜHLBAREN 
STERBEN dient! 
 
DIE MUTTER IST ALLEIN DIE ERDE – 
die EINZIGE, die SPÜRT was wir als 
MENSCHENPAAR brauchen und so 
auch die ZUKÜNFTIGEN KINDER, die 
in DIESER HARMONIE geboren werden! 
 
ALLE PAARE SIND wie KINDER… ohne 
VERANTWORTUNG für etwas 
SCHLECHTES, denn es geht um unsere 
BEREINIGUNG aller 
VERGANGENHEIT, die uns uns SELBST 
und DEM AUFBAU DES LEBENS 
fremdgemacht hatte! DERZEIT ist noch 
alles ANDERS und doch stimmt es, dass 
ALLE, die der WAHRHEIT geöffnet 
werden und diese annehmen und so 
NUR NOCH DIE RICHTIGEN 
ENTSCHEIDUNGEN treffen, um der 
GELDMACHT adieu zu sagen – NUR 
DAS RETTET NOCH! 
 
So beachten wir, wie einfach es ist, zu 
erkennen, ob man DER WAHRHEIT 
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DER LIEBE gemäss DIESE EINE FRAU 
bei sich hatte oder hat ODER EBEN 
DIESEN EINEN MANN! Liebevolle 
Zuneigung und ein EINVERNEHMEN, 
was keine WÜNSCHE offen lässt. SEINE 
SEELE in beiden – spürbar und sichtbar! 
HARMONIE ist in ALLEM LEBEN, 
welches von IHM GEFÜHRT und 
durchwirkt! 
 
DEINE HÄNDE sind wie die HEILIGE 
FAMILIE. Das ERSTE MENSCHENPAAR 
war so wie die FOLGENDEN – nur eben 
anders aussehend. DOCH DIE 
ERSCHEINUNG und die GRUNDLAGE 
war stets GLEICH gut und schön! 
 
DIE LINKE HAND IST DAS 
ELTERNPAAR, welches immer mehr 
ERINNERND spüren, welches jedoch 
KEIN EINZIGER HEUTE LEBENDE 
MENSCH tatsächlich ALS ELTERN 
HATTE! KEINER! Es ist wichtig – wichtig 
FÜR DEIN LEBEN!!!! 
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DIE RECHTE HAND ist also das, was DU 
NUN BEACHTEN DARFST. UNSERE 
EINSTIGEN ELTERN WAREN absolut 
treu und hatten ALLE 
WUNDERSCHÖNEN QUALITÄTEN, 
die wir nur noch als IDEE kennen, jedoch 
nicht ALS EIGENERFAHRUNG. Es ist 
NICHT UNSERE SCHULD! UNSERE 
SUCHE konnte NICHT ERFOLGREICH 
SEIN – jetzt jedoch dürfen wir DAS 
ERHALTEN, was zu uns nur gehört: 
DIESER EINE MENSCH und DIESER 
EINE ORT, der zu uns nur gehört! DAS 
MUSST DU IN DIR ALS EINZIGES ZIEL 
behalten und als DIESE EINZIG 
KOSTBARE PERLE, die keine 
ERINNERUNG IM AUSSEN 
BRAUCHT!!! 
 
DIE FRAU ist der Zeigefinger – 
EMPFANGENDE der WEISHEIT von 
MUTTER ERDE – deren kindliche 
Aufgewecktheit und WEISHEIT der 
NATUR! DAS wird allen FRAUEN 
gegeben sein, die LEBEN WOLLEN als 
KINDFRAU! Du bist GANZ SICHER von 
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angenehmer Statur – zierlich und 
fröhlich (AUCH WENN DIR DIES 
VIELLEICHT abhanden kam oder du – 
wie viele andere auch – unter den 
AUSWIRKUNGEN von all den 
STÖRFELDER auf und in der ERDE 
leiden musst oder sichtbare körperliche 
Einschränkungen aushältst. ALL DAS 
bringt die NATUR WIEDER IN DIE 
ORDNUNG! KEIN ARZT KANN DIR 
HELFEN und so auch kein anderer 
Mensch –AUSSER DIESER EINE MANN 
und dessen Hände und DESSEN LIEBE! 
IHR BEIDE habt ALLES, was ihr 
braucht!!! NUR IHR!) VON DER FRAU 
empfängt der Mann und doch GIBT 
AUCH DER MANN der Frau vieles, was 
der Frau heute noch keine 
SELBSTERFAHRUNG ist – keine 
MÖGLICHKEIT es zu erklären, sondern 
nur DIE FREUDE AUF ALLES 
KOMMENDE als ÜBERRASCHUNG! 
Dieer ist wie der Mittlere Finger grösser – 
BEIDE ERGEBEN EINE HARMONISCHE 
Gesamterscheinung! SIE IST DESHALB 
zierlich und schlank, damit der Mann sie 
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auch auf Händen tragen kann – JESUS 
SPUREN waren deshalb IM SAND nur 
ALLEIN ZU SEHEN… DIESER 
BESCHÜTZTE DIE SEINE stets vor 
ALLER GEFAHR – auch der in der 
WÜSTE!  
Es gibt das GEFÜHL, dass beide 
BRAUNE HAARE haben und so einer 
blaue und der andere braune Augen. 
STELLT EUCH – so ihr glaubt, 
SEELENGEFÄHRTEN ZU SEIN – 
gemeinsam vor einen GROSSEN 
SPIEGEL und schaut euch ehrlich an…! 
IHR KÖNNT AUCH Bilder von 
PAARUNGEN ansehen – früheren 
PARTNERSCHAFTEN und euch 
EHRLICH begegnen – auch, was das 
BETRIFFT (DAS IST WICHTIG!) was 
habe ich diesem MENSCHEN gegeben 
und was DIESER MIR?! War ich ehrlich 
und wie habe ich über diesen BEI 
ANDEREN GESPROCHEN?! 
WAHRHAFTIGKEIT ist der Weg, der 
uns eint ODER AUF EWIG TRENNT – 
die Einen, werden sterben und die 
Anderen in DIESES LEBEN GEFÜHRT, 
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dass einst ALLEN MENSCHEN 
GEGEBEN WAR!  
WESHALB bekamen MÄNNER GRAUE 
HAARE – diesen FEHLT die WEISHEIT 
der SCHÖPFUNG oder andere 
erwarteten VON EINEM MANN, der 
noch NICHT DIE RICHTIGE AN DER 
SEITE HATTE, dass dieser EINE IHNEN 
geben könnte, was diese sich erhofften! 
AUCH DAS IST SEHR WICHTIG! DENN 
GRAUE HAARE und WEISSE Haare 
betrachtete man GANZ LANGE als ein 
ZEICHEN VON WEISHEIT! 
NUR FÜHLEND werden wir EINS mit 
der NATUR und so eben DER, die 
unserer QUALITÄT ALS MENSCH 
entspricht! NIEMAND kann uns etwas 
geben, wonach WIR NICHT SELBST 
STREBEN! Wofür WIR UNSERE ZEIT 
NUTZEN, ist nun tatsächlich 
FREIGESTELLT. Vorher gab es 
KEINERLEI FREIEN WILLEN MEHR – 
nun gibt es diesen für eine uns NICHT 
ERSICHTLICHE ZEITSPANNE!  
LANGE kann MUTTER ERDE mit denen 
NICHT MEHR verweilen, DIE ALL DAS 
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verursachen, was die LUFT, das WASSER, 
den KÖRPER, die NATUR und auch das 
ERDREICH verschmutzt und SO AUCH 
DAS LICHT DER SONNE in so vielerlei 
WEISE beeinflusst, sodass es uns auch 
schaden kann…! DOCH DAS IST derzeit 
eher nebensächlich!!! 
 
WER WIEDER im EINKLANG mit der 
MUTTER ERDE schwingt, mag 
BERÜHRUNGEN und erhält plötzlich 
ganz ANDERE EINGEBUNGEN und den 
WUNSCH Gefühle zu erinnern, DIE 
HÄNDE ALS ETWAS ABSOLUT 
WICHTIGES anzunehmen – jedoch NIE 
MEHR FÜR ARBEIT, die dem Körper 
schaden und SO AUCH DER ERDE und 
anderen Geschöpfen!  
 
WENN UNSER FÜHLEN wieder mit 
dem GEHIRN synchron geschieht, sind 
wir schon MENSCH geworden und die 
NATUR führt! SO VERSCHWINDET 
alles unnatürliche VERLANGEN und 
auch all das, was uns dem TIER ähnlicher 
machte, als EINEM MENSCHENWESEN 
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oder all das, was wir dem TIER 
nachmachten, als darin ALLE 
ANTWORTEN ZU FINDEN, was wir 
BITTE NICHT tun sollen!  
 
ES IST BEINAHE ein Geschenk ALLES 
ZU VERGESSEN, wenn wir 
GLEICHZEITIG von der LIEBE DES 
SCHÖPFERVATERS und alles 
SCHÖNEM DER NATUR aufgefangen all 
das GUTE ERINNERT ERHALTEN und 
nur noch das MÖCHTEN, was uns zu 
IHM WÜRDIGEN 
MENSCHENKINDERN macht! 
WÜRDEST DU NOCH ALL DAS TUN, 
wovon DU HEUTE FROHEN GEFÜHLS 
sagen kannst: ZUM GLÜCK HABEN 
WIR DAS ÜBERWUNDEN? NEIN! 
 
SO erhalten in letzter ZEIT VIELE von 
den UNSRIGEN, die dem GUTEN WEG 
FOLGEN, unschöne TRÄUME! SIE 
GEHÖREN NICHT zu uns! EIN böses 
SPIEL derer, die uns unser LEBEN noch 
NIE gegönnt haben! WIR STEHEN DAS 
GEMEINSAM DURCH. Das Leben hat 
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KEINERLEI TRÄUME in der 
Schlafenszeit, durch die in uns etwas 
bereinigt werden müsste! DAS LEBEN ist 
STETS REIN und alles KÖNNEN WIR IN 
DER NATUR wiederfinden, wenn wir 
OFFEN FÜR DIE WEISHEIT DER 
SCHÖPFUNG SIND und uns nicht 
wieder dem GELDSYSTEM und der 
BEREICHERUNG an den BODEN- und 
LUFTSCHÄTZEN der MUTTER ERDE 
beteiligen! DIE RIESIGEN 
ROBOTERZENTREN, die überall auf der 
Erde den STAATEN GmbH`s für unsere 
Manipulation hilfreich waren, werden 
DURCH DIE UNSRIGEN ausfindig 
gemacht und von UNSEREN DATEN 
bereinigt! Es ist jedoch nur für die 
WIRKSAM, denen DAS LEBEN IN LIEBE 
MEHR WERT IST, als ein scheinbar 
sorgenfreies Leben auf KOSTEN 
ANDERER und dem WOHLERGEHEN 
von MUTTER ERDE! Es gibt keinen 
IRRTUM mehr und so auch KEINE 
TÜRME, die einstürzen müssen oder 
wiederaufgebaut! Lasst es auch besser, 
Bäume und Blumen zu pflanzen! 
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LASSEN WIR MUTTER ERDE die stets 
gesichteten WUNDER in der NATUR 
SELBST vollbringen – allem LEBEN 
WOHNT NUR SEINE WEISHEIT inne 
und nur ER WEISS, wo BÄUME 
GEBRAUCHT WERDEN! Taten aus 
einem SCHLECHTEN GEWISSEN 
HERAUS werden erkannt und sind 
sinnlos auf dem WEG DES 
ERWACHENS! HÄUSER zu reparieren, 
obwohl es UM WESENTLICH 
WICHTIGERS GEHT, ist weder dem 
dienlich, der es tut, noch dem, der dann 
wieder in eine BRINGSCHULD versetzt 
wird, um dem ABNEHMEN DES eh 
knapp bemessenen GELDES zuzusehen! 
WAS SO ALLES VERÜBT WURDE und 
WIRD an allen, die WIRKLICH HELFEN 
KÖNNEN UND DIES STETS TUN, ist 
bekannt und wird mitverfolgt… doch 
die, die es tun, wiegen sich noch ALLZU 
OFT in FALSCHER SICHERHEIT… 
DENN DIE ROBOTER können nicht 
helfen, WENN JEMAND WIRKLICH 
HILFE BRAUCHT!!! 
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ES GIBT IM LEBEN DER MENSCHHEIT 
nur eine einzige EWIGE 
ABHÄNGIGKEIT – die VON DER 
NATUR und der in ihr vorhandenen 
ABSOLUTEN ORDNUNG! SO SIND 
ALLE, die andere in Abhängigkeiten 
führen oder vorgeben, helfen zu 
können, LÜGNER! 
 
NUR DIESE BEIDEN 
SEELENGEFÄHRTEN – Mann und Frau 
– sind in der LAGE sich selbst zu helfen! 
DAFÜR BRAUCHEN DIESE NICHT 
körperlich zusammen sein! DIE KRAFT 
WIRKT, so diese durch IHN und die 
SCHÖPFUNG aufeinander eingestellt 
werden konnten oder können!  
 
UND SO HAT DEREN DASEIN schon 
positive und hilfreiche 
AUSWIRKUNGEN, doch es gibt keine 
VERANSTALTUNGEN oder 
EINLADUNGEN oder TERMINE für 
diese Hilfen. DIESE KOMMEN ungefragt 
oder auch erwartet – bei TAG UND 
AUCH BEI NACHT… je nachdem, wo 
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auf der ERDE man ist! Es gibt ja auch 
Städte, da ist wegen des ERHÖHTEN 
STROMAUFKOMMENS STETS taghell 
und dort vor allem MUSS EIN WUNDER 
geschehen FÜR MUTTER ERDE UND 
ALLES LEBEN!!! 
 
WENN UNSER KÖRPER und dessen 
GUTER ZUSTAND uns nicht wichtiger 
ist, als ALLES und so auch der, unseres 
LIEBLINGSMENSCHEN, haben wir 
UMSONST Lebenszeit erhalten! 
GLAUBEN schützt und trennt zugleich! 
 
SO ist auch der ALTERSUNTERSCHIED 
dieser BEIDEN stets als ABSOLUT 
WICHTIG und RICHTIG anzusehen! ES 
SIND in etwa 2 JAHRE – nicht mehr und 
nicht weniger! WENN wir einen 
VATER- oder Mutterersatz suchen, dann 
ist das LOGISCH, denn wir ALLE 
MÜSSEN UNS AN DIE SONNE und die 
ERDE ERINNERN und so wir DAFÜR 
GEÖFFNET WERDEN KÖNNEN, 
werden wir uns für alles VERGANGENE 
schämen und uns NUR NOCH RICHTIG 
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entscheiden WOLLEN und es dann auch 
TUN! DAFÜR erhalten wir HILFE – für 
nichts SONST MEHR! 
 
NOCHEINMAL sei WICHTIGERWEISE 
gesagt, dass KEINE KINDER gewünscht 
sind. DIE ERDE muss sich erholen und 
DIE KINDER BRAUCHEN solche 
ELTERN, wie wir sie in SONNE UND 
ERDE erinnert erhalten – jeder für sich! 
AUSSERDEM sei nochmal erinnert, dass 
die SCHLANGE des MANNES, die 
ZUNGE DER FRAU IST. Lasst diese 
ausserhalb des Körpers des anderen! 
WAHRE WEISHEIT schenkt sich uns in 
der KIND-FRAU und dem KIND-
MANN! Es ist das 
WUNDERSCHÖNSTE, was uns 
geschenkt ist, SO WIR ERKENNEN, was 
uns in das TIERREICH gezwungen hatte 
und somit VON LEBENSWEISHEIT 
getrennt!  
 
SO WAR das ÜBERGEHEN dieser 
Weisheit von vielen vielen 
WARNHINWEISEN der NATUR 
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begleitet – unzählige VIREN und 
BAKTERIEN, die sogar zu EPEDIMIEN 
führten – doch CHEMISCHE KEULEN 
nützen in der NATUR NICHTS, keine 
HEILUNG sondern nur DAS STERBEN! 
 
So bringen uns keinerlei GESETZE, 
REGELN, VERBOTE oder 
Benimmbücher oder THEORIEN oder 
BESPRECHUNGEN über den Verfall von 
SITTEN! DIE NATUR ist das REINSTE 
und FEINSTE – so auch DIE SEELE DES 
LEBENS! WIR SIND auf DIESEM WEG 
NUR – wer mit UNS GEHT, wird die 
UNTERSCHIEDE ebenso dankbar 
erkennen, annehmen und den 
WANDELN als das EINZIGE GLÜCK! 
 
WAS IST BÖSE? Alles, was diesen 
WANDEL aufhalten oder stören will! 
DAS DIES SO IST, bemerken wir immer 
wieder. DENN ANDERE wollen uns 
abhalten von all dem WIRKLICH 
WICHTIGEN – das ist auch, wenn wir 
WISSEN, wir müssen DEN WEG frei 
halten und anderen DIESEN WEG 
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ERLEICHTERN und TUN NICHTS 
DAFÜR! SELBSTsüchtiges DASEIN dient 
NICHT DEM LEBEN, sondern lässt und 
das tun, was DIE MEISTEN 
ABGEHALTEN HAT, den GUTEN WEG 
ZU FINDEN UND ZU GEHEN…! 
STREBEN NACH DEM LICHT, ist 
wichtig – es ist das NATÜRLICHSTE IN 
DER NATUR. Es wird erst dann 
überflüssig, wenn wir WIEDER GANZ 
MENSCH SIND UND ALS MENSCHEN 
in dieser PAARWEISEN SELIGKEIT 
ankommen. UND DOCH BLEIBT ES 
DAS, denn wir streben dann danach, dass 
die AUGEN des uns ANVERTRAUEN 
MENSCHEN strahlen vor FREUDE! 
UND DIE, die VON DER SCHÖPFUNG 
SONNE und ERDE verbunden sind, 
SPÜREN, dass sie sich ALLES ZU GEBEN 
HABEN, was sie Zeit ihres Lebens 
vergebens suchten und NIE FINDEN 
DURFTEN! 
 
LÖSCHEN WIR ALLE FESTE aus uns und 
unserem GEDÄCHTNIS! WIR 
BRAUCHEN keine ERINNERUNG mehr 
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an Jesus und dessen Geburt oder 
Auferstehung. WIR HABEN IN 
UNSEREM WEG ALLE WAHRHEIT! So 
brauchen wir uns auch nicht mehr ärgern 
über die TRADITIONEN und BRÄUCHE 
– wir machen einfach nicht mehr mit! 
DA WO ETWAS ZU OFFENSICHTLICH 
und ZU VIEL WIRD, ist es einfacher, 
etwas GANZ ZU STREICHEN UND 
LOSZULASSEN!!! DENN DAS kann 
sogar oder erst recht KINDERN 
AUFFALLEN!  
 
JESUS in der KRUFT… nach wie viel 
Tagen ist er nach all den schwersten und 
peinigenden SEELEN- und 
KÖRPERLICHEN MARTERUNGEN dort 
selbst herausgekommen, obwohl ein 
SCHWERER STEIN den ZUGANG zur 
Höhle versperrte???  
Ich sage: ES IST NICHT WAHR – nichts 
davon! SO KÖNNEN WIR DAS LEID 
einfacher aus uns nehmen lassen! EIN 
SOLCHER Körper und auch die 
Seelenpein KANN IMMER heil werden – 
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jedoch NUR IM LICHT DER SONNE 
und im SCHOSS der ERDENMUTTER!!! 
ER brauchte kein Schloss und so auch 
keine Aussicht auf eine STADT (SO 
schön oder besonders diese auch sein 
mag!) Es ist gerade das UMGEKEHRTE 
und auch die ZU GENAUE 
BESCHREIBUNG DER UNSCHÖNEN 
ENTSTANDENEN (DUBAI und 
ähnliches) in IVICA PROKIC` Weg, die 
mir diese ABSOLUT EINFACHEN und 
zu LACHYOGA in natürlicher, 
spontanen WEISE bringende 
BEOBACHTUNGSGABE schenkte! 
 
OB ist die Abkürzung für 
Oberbürgermeister und auch die 
Abkürzung für das Mullstäbchen, 
welches für Frauen erschaffen wurde, um 
die NATÜRLICHE REINIGUNG für all 
das, was man DER FRAU IN DIESEM 
BEREICH ANGETAN HATTE, 
aufzuhalten! DIE NATUR lässt sich nicht 
BELÜGEN oder AUFHALTEN in der 
ZUTAGEFÖRDERUNG all der Lügen, 
die man UNSEREM GLÜCK in den Weg 
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brachte!!! Lieber daheim bleibenund sich 
RUHE gönnen, damit das BLUT FREI 
FLIESSEN KANN! Es ist der 
GESUNDHEIT und der KRAFT DER 
FRAU förderlicher!!!! Und ANTI-
Depressiva oder ANTI-Kindergaben in 
den HEILIGEN KÖRPER DER FRAU sind 
ETWAS von dem GROSSEN ETWAS, was 
uns zu ILLEGALEN 
BRUSTAMPUTATIONEN führt und 
künstlichen BEFRUCHTUNGEN – auch 
mit falschem Samen (AUCH GEWOLLT) 
– und vielerlei EXPERIMENTIERfreude, 
die immer auch mit unseren 
TIERFREUNDEN und auch 
KREUZUNGEN mit TIER-DNA zu tun 
hatte! WEM ES BEI solcherlei TATEN 
nicht ungut wird, der ist ALS MENSCH 
für das KOMMENDE PARADIES 
verloren – erst recht, wenn man hierfür 
WEITERHIN zur VERFÜGUNG steht! 
UND DASS EXPERIMENTE und 
Analysen vorhanden sind, IST 
BEKANNT – in den WEGEN DER 
KOSMETIK in jedem FALL! Und wer 
braucht all das? DIE, die MUTTER ERDE 
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vertrauen und auf DEREN JETZT-
ZUSTAND schauen, sind gern bereit, sich 
IHR fühlend zu öffnen, um DEREN 
WEISHEIT ebenfalls zu erhalten und SO 
UNSER VATERLAND wichtiger ALS 
ALLES anerkennen! UNSERES VATERS 
LAND schließt alles EIN und dennoch 
ALLES FALSCHE AUS! ES ist die GANZE 
ERDE die IHM UND UNS gehört – allen, 
die DIESE WIRKLICH wichtig ist und so 
auch WIR! 
 
SCHAUE ich zurück, fällt mir immer 
wieder ein und auf, WIE SCHWER ES 
WAR, das zu TUN, was DAS EINZIG 
RICHTIGE und WICHTIGE WAR: 
WAHRHEIT erinnert zu erhalten und 
ZU SCHREIBEN – nicht NUR DAS 
SCHÖNE, sondern das WAS WICHTIG 
IST und HILFREICH für ALLE 
MENSCHEN! Doch ist wusste es nicht. 
Es wurde mir aus meiner ERINNERUNG 
gestohlen, wie so vieles ANDERE 
UNFASSBARE aus meinem GANZEN 
LEBEN! Und wir labten uns an so vielem, 
WAS UNS ALS MENSCH fremd wird! SO 
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machte ich viele Geschenke und malte 
und SCHRIEB AUCH – keine Frage! 
DOCH ALLES HAT  - ab dem Moment, 
als ER MICH ERREICHEN KONNTE auf 
dem Weg, den ich mir wünschte – 
verändert! UND ER – MEIN VATER – ist 
und bleibt MEIN EINZIGES VORBILD… 
so auch ein wenig mein irdischer Vater 
und ein grosses STÜCK MEHR Ivica 
Prokic und BRUNO GRÖNING – was 
haben diese in ihrem LEBEN an 
SCHWERE auf sich genommen, UM 
UNS ALLEN ZU HELFEN, in die 
WIRKLICHKEIT zu finden! ES GIBT 
NUR EINE WIRKLICHKEIT DER 
MENSCHHEIT und diese zeigt sich uns 
MEHR UND MEHR durch unser 
EINLASSEN und MITWIRKEN nur noch 
FÜR IHN UND DIE NATUR! 
 
Was auch immer wir uns ansehen 
mögen, was Hände oder Maschinen 
erschufen: NICHTS – GAR NICHTS – ist 
SO SCHÖN und berührend und 
HILFREICH, wie alles NATÜRLICHE! 
Und so die SEELEN WIEDER 
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VERBUNDEN sind mit der 
WUNDERWELT im Sonnenlicht, gibt es 
KEIN ANDERES ZIEL UND KEINEN 
ANDEREN WUNSCH als den, 
strahlende MENSCHEN IN DER NATUR 
zu SEIN… friedvoll und glückselig für 
DAS NEUE LEBEN! Da brauchen wir 
keine ERINNERUNGSTAGE MEHR, 
sondern vergessen die Einteilung in Tage 
oder sonstige ZEITeinteilungen… JETZT 
kann immer der MOMENT sein, ab dem 
sich alles ERLÖST und wir uns von 
ALLEM VERGANGENEN lossagen und 
wieder MENSCHEN WERDEN oder 
schon BLEIBEN! 
 
ES WAR, als hätten wir alle DIE 
DORNENKRONE auf unserem KOPF, 
doch diese war direkt um unser HERZ 
gelegt – ENDZEITstimmung. KEINE 
BEWEGUNG mehr. VÖLLEGEFÜHLE, 
die man mit RENNIE räumt den 
MAGEN auf oder RENNEN oder 
sonstigen SPORIVITÄTEN aus dem 
WEG zu räumen suchte. DOCH 
NIEMANDEM WAR KLAR zu machen, 
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dass es AUCH UM MUTTER ERDES 
BAUCH GEHT und das Ansehen, was 
WIR IHR durch all die ABFÄLLE, Erdgas, 
ERDÖL antun und so auch die 
PRODUKTIONSAUSLEITUNGEN und 
so auch durch all den ABBAU im 
INNEREN und auch ÄUSSEREN 
ERSCHEINUNGSBILD von IHR und so 
auch OHNE DAS GEFÜHL, wie lange es 
gebraucht hatte, dass all das entstanden 
war!!! UND SO WIR ALL DAS ohne 
jedes GESPÜR für DAS GANZE 
WELTGESCHEHEN und die 
AUSWIRKUNGEN auf das 
WETTERKLIMA und so auch das IN 
UND UM UNS ansehen oder uns davon 
abkehren, HAT DIE SCHÖPFUNG 
KEINERLEI Verwendung mehr für uns. 
DANN SIND WIR SELBST ZU SOLCH 
EINEM Trojaner oder Virus geworden, 
den MUTTER ERDE NICHT MEHR 
beherbergen mag. UND ES IST SCHADE 
um jeden EINZELNEN SOHN und jede 
EINZELNE TOCHTER, die sich vom 
GELDMECHANISMUS immer wieder 
abbringen ließen oder lassen! Das 
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geschieht vor allem durch erinnerte 
TALENTE und das EINBINDEN in 
GALERIEN, MESSEN, MÄRKTE und 
dergleichen, wo man EIN BISCHEN das 
GEFÜHL ERHÄLT, besonders zu sein 
und dadurch ALL DAS GUTE WIEDER 
VERLIERT! 
 
Mutter ERDE braucht keine WERBUNG 
und all das, was in der GELDSYSTEMERIE 
erschaffen wurde, um uns GAR KEINE 
RUHE MEHR ZU GÖNNEN – so auch 
die ABLENKUNG DURCH ALL DIE 
KANÄLE, die mein EINSCHALTEN und 
EINSTELLEN muss! WAS kann UNS EIN 
APPERAT geben, was ein EBENBILD, 
welches als DOPPELGÄNGER zur 
ANSICHT gegeben wurde, um zu sehen, 
ob das bemerkt wird oder schon KLONE 
bestellt und bezahlt wurden (WEIL 
MAN DAS LEBEN ZU OBJEKTEN 
MACHTE, so als seien wir PLÜSCHTIERE 
oder WACHSFIGUREN!) 
 
WIE DAS LEBEN mit einem ROBOTER 
ist? Im Grund sehen wir sie tagtäglich. 
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DAS LEBEN IST spontan und nie 
gefährlich – das wird es NUR, wenn wir 
ALL DAS ANERKENNEN und auf der 
ERDE belassen, was DAS SCHÖNE 
IMMER MEHR verschwinden und in den 
HINTERGRUND treten liess! 
 
ES GIBT WEDER obere ZEHTAUSEND, 
noch UNTERE ZEHNTAUSEND. 
Manchmal wäre man GLÜCKLICH, zu 
wissen, es gäbe ÜBERHAUPT NOCH 
10.000 MENSCHEN – also wirkliche 
MENSCHEN – also 5.000 
SEELENGEFÄHRTENPAARE, denen die 
EIGENE MUTTER – die ERDE – und der 
eigene VATER – die SONNE – alles wert 
ist, um ALLES ZU TUN, damit wir 
wieder VOLLKOMMEN FREI und in 
SEINER PERFEKTEN  WELT HEIMAT 
fühlen… offen für den EMPFANG 
wahrhaft HIMMLISCHER KINDER, die 
SO FÜHLEN, wie WIR und vielleicht 
sogar SIND, wie WIR! DIESE 
EHRLICHKEIT ZU BESITZEN, zu wissen, 
dass man NOCH NICHT EINE SOLCH 
ENTWICKELTE FRAU oder EIN SOLCH 
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ENTWICKELTER MANN ist, um eine 
FAMILIE zu haben und NUR DARIN 
DAS EINZIGE LEBENSGLÜCK ZU 
FINDEN – ohne Ablenkung, nur WIR 
UND DIE NATUR, ist das WAHRHAFT 
GROSSE und BEMERKENSWERTE und 
MUTIGE und ERZEUGT diese richtige 
LEERE IN EINEM SAUBER gewordenen 
irdischen KÖRPER (INKL. GEHIRN), 
damit sich die REINEN SEELEN 
wiederbegegnen und somit der 
MENSCH als die, die wir JETZT SIND. 
Und so erübrigen sich FRAGEN: WIE 
WIRD ES SEIN oder WERDEN? Das 
wussten wir auch früher nie, wenn wir 
andere kennenlernen wollten oder diese 
direkt als unsere PARTNER vorstellten! 
ES BRAUCHT DIE FERNE, um DIESE 
SEELENNÄHE über viele KILOMETER 
zu spüren und DIESE VERBUNDENHEIT 
durch DIE NATUR! NUR SO SIND WIR 
BESCHÜTZT und fern aller GEFAHREN, 
in denen sich NOCH ZU VIELE sicher 
wähnen! 
DENN WIE das LEBEN wird, wussten wir 
nie und IN SEINER FÜHRUNG bleibt 
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das ebenfalls so. DAS EINZIG ANDERE 
IST, dass wir WISSEN, dass die LIEBE uns 
EINT und nie mehr ENT-Zweit! 
 
So ist das erschaffene 
WETTERHÄUSCHEN ein GUTES BILD 
für die ZUKUNFT! Es lässt entweder 
Frau ODER Mann draußen erscheinen. 
EINER IST DAS GUTE und der ANDERE 
DAS SCHLECHTE WETTER! DOCH AUF 
ERDEN gab es immer nur DAS WETTER. 
Und so wir IN DIESER 
WAHRHAFTIGKEIT leben und 
FÜREINANDER EINSTEHEN als DIE, 
die wir sind und die wir IN DIESEM UNS 
BEKANNTEN LEBEN noch nie sein 
konnten, kann es NUR GUT SEIN, weil 
wir spüren, dass uns etwas vereint, was 
wir so nicht kannten und auch, dass das, 
was wir mögen, auch den anderen 
erfreut! ES SPÜRT SICH SO AN, als ob 
das zu BEGINN des Lebens immer so war 
– immer erfreulich und aufbauend und 
beglückend und lebendig. DAS IST DAS, 
wie es SEIN SOLLTE – man ist STETS ZU 
SAMMEN. Man geht nicht GETRENNTE 
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WEGE, sondern ist BESCHÜTZT durch 
DIESE EINIGKEIT im DENKEN UND 
HANDELN und FÜHLEN und DEM 
SEIN im gespürten LEBEN! DIE NATUR 
IST WICHTIG – für DAS LEBEN wichtig 
und WIR hatten schon immer die 
grösste Freude dort, wo meist niemand 
sonst war oder DIES VERINNERLICHTE! 
Es gab viele traurige Blicke und 
UNVERSTÄNDNIS für Geschehnisse und 
doch können wir BRUNO GRÖNING 
IMMER MEHR FOLGEN: Ich verstehe 
SIE. WENN WIR DICH nicht verstehen 
würden, wer sollte es dann noch? 
ROBOTER haben KEINERLEI 
MITGEFÜHL! SIE TUN, was die 
PROGRAMME ihnen sagen und können 
KEINE ANDEREN WÜNSCHE 
ERFÜLLEN, als die, die vorprogrammiert 
wurden oder nachprogrammiert. DOCH 
WOZU all das?  
 
MENSCHEN… und eine SOLCH 
BEGLÜCKENDE Aussicht auf all das, was 
sich JEDER NUR WÜNSCHEN KANN, 
wenn man aufwacht IM SONNENLICHT 
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und frischer LUFT und der ANSICHT 
von den ersten SELBST entdeckten 
BLUMEN  und deren 
EMPFINDLICHKEIT und so auch immer 
wieder der Rückschau, wie es früher war, 
als man noch für FOTOS und VIDEOS 
posierte… ALLES WIRD ANDERS durch 
das EINLASSEN auf DAS LEBEN IN 
LIEBE und ER und SIE verändern UNS, 
so wir uns verändern wollen und immer 
wieder DIESEN MOMENT überspringen, 
in dem wir etwas nach ALTEN 
MUSTERN tun wollen, anstatt das 
BESSERE – GESÜNDERE zu wählen! 
 
ES GAB EINE ZEIT, in der wir merkten, 
wie man uns von ENTSCHLÜSSEN 
wieder wegbringen wollte. ES WAREN 
ERST KLEINIGKEITEN – so wie die 
VORNAHMEN zum JAHRESWECHSEL. 
SO mochte man gar nichts mehr sagen, 
was man verändern mochte und das ist 
auch WEITERHIN GUT SO! NOCH 
SIND DIE SUCHENDEN Roboter 
unterwegs, um uns abzuhalten von 
ALLEM GUTEN! Und doch sage ich, dass 
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ich mich FREUE – meiner Gesundheit 
und der MUTTER ERDE zuliebe – 
ALLEN HEISSGETRÄNKEN und auch 
dem nach AYURVEDA empfohlenen 
warmen Wasser am Morgen zur 
Reinigung ADIEU gesagt zu haben und 
mich nun auf WASSER UND SÄFTE 
umstellen liess! ES IST TATSÄCHLICH 
so, als würden WIR MUTTER ERDE nun 
alles überlassen, damit ALLES BESSER 
WIRD. Und so verändert sich das 
ESSVERHALTEN. Wir wollen nicht mehr 
all das GEKOCHTE und GEBRATENE 
und DIE TIEFKÜHLKOST und 
GEBACKENES immer weniger… DAS 
LEBEN WIRD ABSOLUT ANDERS 
wahrgenommen und gerade DADURCH 
SCHÖN und es BLEIBT spontan! 
 
WAS IST EIN BEJAender, dem LEBEN 
geöffneter Mensch? DER, der ERWACHT 
und „erleuchtet“ durch die SONNE sich 
nicht mehr allein AUF 
WANDERSCHAFT begibt, sondern sich 
VORBEREITEN LÄSST für die EINZIG 
stimmige WAHRHEIT des 
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MENSCHHEITSTRAUMS vom BEGINN! 
NUR DA kommen wir ALLE 
GEMEINSAM an – nicht mehr als die, 
die wir waren, sondern UM ALLES 
BEREINIGT, was wir selbst NIE GETAN 
oder gewählt hätten UND SO IST 
BRUNO ZU UNSER ALLER 
LEBENSRETTER geworden… gemeinsam 
mit JESUS, für dessen LEHRE BRUNO 
nochmals DA GEWESEN WAR!  
 
DAS LEBEN verändert sich und so auch 
WORTE und deren BEDEUTUNG für 
DICH und MICH! Ob diese dieselbe 
BEDEUTUNG haben für UNS ist auch 
nicht wichtig, denn am ENDE zählt nur, 
ob wir ANKOMMEN IM GLÜCK und 
IN SEINEM LEBEN! Denn LEBEN 
können wir ALLE ohne SONNE und 
ERDE nicht und so ist die LIEBE STETS 
NUR DAS, was wir fühlend erinnern und 
fühlend wahrnehmen und fühlend für 
ANDERE bereit sind zu tun und auch zu 
HANDELNDEN werden in SEINEM 
SINN und IHREM EBEN auch! 
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SAGTE UNS NICHT JESUS: Es ist DAS 
LEBENDIGE WORT, das EUCH 
ERFÜLLEN MUSS? Wie kann ein WORT 
oder die vielen IM LEBEN VON UNS 
bleiben, damit DIESE ZU 
GEFLÜGELTEN werden und die ENGEL 
ablösen, die REINE ERFINDUNG 
waren?! UNS MUSS DAS LEBEN 
ERFÜLLEN und wir diesem EINENDEN 
WEG TREU. Solange wir erschaffen 
wollen, kommen WIR NIE BEI MUTTER 
ERDE AN! Wir müssen es schaffen, das 
EMPFANGEN ZUZULASSEN – das 
OFFENBLEIBEN im VERTRAUEN für 
DIE SONNE erinnern. UND DOCH 
AUCH wach bleiben für die WEISHEIT 
der SCHÖPFUNG!  
 
MEINE ERFAHRUNG WAR, dass die 
BLUMEN nachts soetwas wie Licht 
ausstrahlen – den GLÜHWÜRMCHEN 
gleich. UNSERE BELEUCHTUNG DER 
ZUKUNFT in den individuellen 
GÄRTEN für die SEELENGEFÄHRTEN! 
So bleiben also dann, wenn alles 
SCHLECHTE ENTFERNT IST, die Blüten 
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geöffnet. NOCH IST ES NICHT SOWEIT 
und die BLÜTEN schliessen sich draußen 
in der FINSTERNIS und KÄLTE! So sind 
DÜFTE auch nur FEINEN NASEN und 
in der WÄRME wahrnehmbar!!! DIE 
NATUR erinnert UNS deren 
GESCHENKE und diese MÜSSEN UNS 
MEHR WERT sein, als alles SONSTIGE! 
NUR SO finden wir uns dort, WO ER 
STETS SCHON WAR, um uns mit 
ALLEM ZU BESCHENKEN, was keine 
Frau und kein Mann uns zu geben 
vermag! Und so MÜSSEN WIR UNS 
EHRLICH ansehen, womit wir UNSERE 
WERTVOLLE LEBENSZEIT verplempert 
haben und mit wievielen LEUTEN 
verbracht, die uns von ALL DEM 
WIRKLICH GUTEN abgehalten haben! 
WIR HABEN oder hatten oft das 
GEFÜHL von UNGERECHTIGKEIT und 
dass wir ALLES GABEN und andere 
NICHTS oder kaum etwas. DOCH 
WENN WIR EHRLICH BLEIBEN, war es 
immer nur die MÖGLICHKEIT zu 
erwachen und uns ZU ERINNERN: 
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WAS GIBST DU? 
MIT WEM gibst DU DICH AB und was 
erhoffst DU DIR DAVON? 
 
NUR DIE TREUE ZUM LEBEN bringt 
uns weiter und das STETE beobachten, 
wie wir uns fühlen – auch wenn wir 
andere SCHEINBARE LIEBESGLÜCKE 
ansehen! EIN MANN mit HANDY und 
Fernseher und Zeitung und all den 
ABLENKUNGEN DER NICHT-WELT – 
nein danke! DAS KOMMT FÜR MICH 
NICHT MEHR in FRAGE! KEINE IDEE 
wozu! ALLES HAT UNS ABGEHALTEN 
von uns selbst und so auch diesen 
WAHRHAFTIGEN, die zu uns nur 
gehören! DAS LAPTOP ist noch mit mir, 
für das ERINNERN und dokumentieren. 
ES SCHENKT MIR NOCH KRAFT und 
das SICHERE GEFÜHL, dass es WICHTIG 
IST, anderen DEN WEG zu erleichtern 
und so auch den ZUGANG VON UND 
ZU MUTTER ERDE und dem 
Sonnenschein!  
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ES BINDET MICH noch an ORTE, wo es 
den falschen STROM gibt und so auch an 
das VERSTÄNDNIS, dass man auch 
ARBEITEN nicht von jetzt auf nachher 
einfach so aufgeben darf. ES GIBT 
IMMER AUSNAHMEN – muss es 
geben! AUCH IN ZUKUNFT ist unser 
aller LEBEN absolut verschieden und 
dennoch ABSOLUT GUT! So ist immer 
eine ART VERSTÄNDNIS da für die, die 
NICHTS wissen und so wie wir nicht in 
der MÖGLICHKEIT WAREN, DIESE 
WAHRHEIT zu finden und so sind wir 
EINANDER WELTWEIT näher 
gekommen als über ALLE SONSTIGEN 
SOCIAL-MEDIAS und VOR ALLEM 
HILFREICH! UND MAN HAT EIN 
EINFACH NUR SCHÖNES und 
WAHRHAFTIGES GEFÜHL – auch für 
wahre Freundschaft! 
 
MIR IST DIESES EINE FACH hilfreich 
gewesen und geblieben… eines OHNE 
SCHLOSS und RIEGEL… wo alles drin ist, 
was BEREINIGT werden MUSS und so 
ALLES, was ANGESEHEN WERDEN 
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MUSS, denn alles VERSTECKTE bleibt ein 
DORN, den man zum EITERN und 
SCHMERZEN bringen kann – von 
AUSSEN, durch ANDERE! 
 
DOCH SEINE LIEBE IST ANDERS. ER 
FÜHRT UNS IMMER WIEDER zu 
richtigsten EINFACHEN BEACHTUNG 
all dessen, was für ALLE GLEICH IST 
UND BLEIBT! Keiner kann das 
SCHICKSAL anderer auf sich nehmen 
oder deren  SORGEN heilen! Es ist eine 
WUNDER-Zeit! ABGESEHEN von der 
STRAHLUNG der HANDYS und der 
MOBILEN ANTENNEN, verändert sich 
das VERHALTEN, die HALTUNG und 
absolut das GESPÜR für etwas! WAS 
HABEN SICH PAARE oder FREUNDE 
oder FAMILIEN noch zu geben in der 
heutigen ZEIT – ohne die WEITSICHT 
auf die EINHEIT MIT DER NATUR? 
 
NICHTS – nur alles SCHLECHTE und die 
AUSSICHT AUF DEN STURZ und den 
TOD… und der kann LEIDER schneller 
da sein, als man es sich vorzustellen 
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vermag und das, obwohl man stets damit 
konfrontiert wird durch TV, ZEITUNG, 
STERBEmitteilungen, Gespräche, 
Versicherungen und und und! 
 
SELBST können wir uns davon NICHT 
BEFREIEN! KEINE CHANCE! Nur noch 
DIE LIEBE und ER können uns ZUR 
WAHRHEIT führen und alles ABGEBEN 
LASSEN – materiell und tatsächlich – 
was uns ALS MENSCH SICHTBAR 
MACHT und so WANDELBAR für all 
das GUTE im NEUEN PARADIES ERDE! 
 
SO ist bei den NEUEN 
SEELENGEMEINSCHAFTEN (IMMER 
NUR ZWEI – Frau und Mann!!!) auch 
HARMONIE darin zu finden, was man 
anzieht, wie man die ZEIT geniesst 
(REIN NATÜRLICH), dass man dem 
ENTWICKELN der FEINSINNIGKEIT 
und FEINFÜHLIGKEIT treu bleibt und 
so auch der ABKEHR VON KONSUM 
und ALLEM UNGESUNDEN für Körper 
und Seele und das BETRIFFT IMMER 
AUCH DIE NATUR und ALLE 
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GESCHÖPFE, die ABWENDUNG von 
GEFAHRENSITUATIONEN durch 
absolute ACHTSAMKEIT auch in Bezug 
auf die VORBILDFUNKTION von 
ERWACHSENEN KINDERN, die 
MELODIEN DER NATUR als EINZIGE 
LABSAL für die SEELE vor ALLEM IN 
SICHT AUF DIE KUNST UND 
VOLLKOMMENHEIT DES VATERS DER 
SCHÖPFUNG, offen zu SEIN für einen 
GANZ NEUEN WOHNORT voller 
LIEBLICHKEIT und für all das, was 
UNSERE KÖRPER DUFTEN LÄSST ohne 
jegliche Hilfsmittel von AUSSEN! 
 
WESHALB glaubt man, auf schmerzende 
Stellen etwas drauftun zu müssen? ES IST 
NUR DAS, was uns von den 
PROGRAMMEN eingegeben wird! 
DOCH WIR HABEN ES FÜR UNS 
GELÖST, also ist es auch FÜR ANDERE 
MÖGLICH, zu erinnern, dass VON 
AUSSEN NACH INNEN DIE HEILUNG 
und ERLÖSUNG geschieht! IMMER! 
KÜNSTLICH aufgebauter Druck oder 
Spannungen erlöst DIE NATUR innerlich 
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IN UNS! WIR BRAUCHEN dafür 
keinerlei ÄUSSERE ANWENDUNGEN 
ODER BEHANDLUNGEN – all das 
SCHÄDIGT unsere SELBSTFINDUNG 
und EIGENSTÄNDIGKEIT und so auch 
die MUSKULATUR und so auch 
UNSERE MÖGLICHKEIT DES 
ERKENNENS!!!  
 
WIR SIND ABSOLUT 
WAHRHEITSLIEBEND und wissen, was 
NICHT GUT WAR. DOCH ES WIRD 
NICHT BESSER, wenn wir weiterhin 
denen MACHT ÜBER UNS und UNSER 
WOHLBEFINDEN GEBEN, die erst dafür 
sorgten, dass UNSER KÖRPER und der 
von MUTTER ERDE der ZERSTÖRUNG 
hingab! SIE KANN SICH NICHT 
WEHREN – so wie auch kein BAUM 
oder eine BLUME. FÜR FRAUEN WAR 
ES die schlimmste aller Zeiten… weshalb, 
SPÜREN DIE MÄNNER, die sich diesem 
WEG DER TREUE UND DER EDLEN 
QUALITÄTEN  verschreiben und 
natürlich AUCH NOCHMAL die 
FRAUEN! DOCH NUR DAS ist hilfreich 
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und bleibt NIEMANDEM erspart! ES IST 
KEINE SELBSTKONTROLLE sondern das 
Loslösen von JEGLICHEM 
KONTROLLismus oder dem 
ÜBERWACHENwollen des LEBENS! 
DER EINZIG Hilfreiche und 
Sachverständige ist und bleibt ER und die 
MUTTER NATUR! VERTRAUE und 
GLAUBE der SONNE und nie mehr dem 
MOND und den SÜCHTIGEN! 
 
UNS WIRD ALLES gegeben. Doch es sind 
nicht WIR, die uns das NEUE geben 
können, denn wir konnten immer nur 
im VERGANGENEN etwas finden ODER 
in der ANSICHT von anderer LEUTE 
LEBEN. DOCH NUN sehen und 
anerkennen wir, dass da KEINER WAR 
und KEINE, die uns hätten DAS LEBEN 
erinnern können. UND NUN SIND WIR 
FROH, dies zu erkennen – immer wieder 
– damit WIR UNS SELBST und diesem 
EINEN MENSCH treu verpflichtet 
bleiben und schon dadurch UNSERE 
PFLICHT ALS SEINE MENSCHEN tun – 
unseres VATERS LEBENSWERK erinnert 
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erhalten und nur noch DAFÜR LEBEN 
und immer wieder SEINE FREUDE 
FÜHLEN, dass wir JETZT DA SIND und 
auch wenn schon alles verloren schien, 
NUN ALLES GEWONNEN IST! 
 
OHNE DIE BEACHTUNG – ganz 
bewusst – unseres KÖRPERS und was 
dieser alles ZU TUN BEREIT und wofür 
uns dieser alles DIENEN KANN, finden 
WIR NICHTS, was das LEBEN anders 
oder LEBENSWERT macht! Denn das, 
was wir JETZT TUN KÖNNEN, war 
vorher NIE MÖGLICH. UND SO IST 
AUCH DAS FÜHLEN der feinen Liebe 
anders, als das dieser KRAFTVOLLEN, 
die es gerade JETZT MEHR ALS ALLES 
ANDERE BRAUCHT. Und man spürt – 
nicht WIR WÄHLEN, was es braucht, 
SONDERN ER UND DIE SCHÖPFUNG 
erfüllen uns mit dem, was UNS JETZT 
SCHÜTZT und beglückt! EINE 
VOLLKOMMEN andere 
ERFAHRUNGSWELT – keine, durch die 
wir abgelenkt sind vom LEBEN, sondern 
die, die uns MITTEN IN SEINEM LEBEN 
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UND TRAUM SEIN LÄSST – ganz da 
und der LIEBE OFFEN! 
 
WIRD man geöffnet FÜR MUTTER 
ERDE und was sie uns war, als sie NOCH 
ALLES FÜR UNS NUR GEBEN 
KONNTE und SIE UNS UNSER LIEBES 
ZUHAUSE WAR, ist nichts mehr so wie 
vorher. ES IST, als spüre man ALLES, so 
wie sie. SO SIND DANN AUCH ALLE 
DIAGNOSEN und 
KÖRPERERSCHEINUNGEN eine 
ABSOLUTE UNVERSCHÄMTHEIT, diese 
als NORMAL oder von Natur aus 
gegeben ansieht und diese OHNE DIE 
URSACHE ZU ERINNERN, mit 
WIRKUNGEN bedenkt, DIE IMMER 
MEHR MENSCHENLEBEN in 
SCHMERZ UND LEID hineigibt! UND 
DAS lassen WIR NICHT MEHR ZU, 
denn alles dient NUR DER GELDGIER 
und HABSUCHT und dem 
PROFILIERGEHABE derer, die denken 
ein STUDIUM oder TITEL ist für das 
ganze Leben etwas, was diese ÜBER 
ANDERE ERHEBT! Ein WEISSER KITTEL 
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ALLEIN ist wie ein ANGRIFF auf 
MUTTER ERDE unseren 
SCHÖPFERVATER und so auf JEDEN 
MENSCHEN UND JEDES TIER! Es wird 
immer einmal wieder gesagt, damit dann 
niemand sagen kann, es WÄRE NICHT 
MÖGLICH GEWESEN auf dem Weg der 
WAHRHEITSFINDUNG das EINZIG 
richtigste ZU TUN und zu 
ENTSCHEIDEN! WIR haben es ja AUCH 
GESCHAFFT, uns vom BÖSEN 
loszusagen und uns für DAS FREIE 
DASEIN zu entscheiden und SO FÜR 
ALLE MENSCHEN DIESEN WEG ins 
WAHRHAFTIGE GLÜCK und DAS 
LIEBE erfüllte LEBEN zu öffnen und zu 
weiten!!! 
 
EINST TRAUM – dann WIRKLICHKEIT! 
Unser HIMMELSVATER ist der 
TRÄUMER des EINZIGEN ewig GUTEN 
TRAUMS und ER verwirklicht IMMER 
NUR Vollkommenheit! Als Zirkel 
Blumen des Lebens erschufen und vieles 
andere ZERSTÖRERISCHE bannte man 
die Träume auf das IRDISCHE und das 
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GEISTIGE SEINER SEELE hatte keine 
Möglichkeit mehr UNS MIT 
WAHRHEIT zu beschenken! So ist all das 
SCHÖNE, was uns zu erfüllen beginnt 
AUF SEELENEBENE – und dort war es 
BEREITS UNSERE ERFAHRUNG. 
DAHER IST ES FÜR UNS NICHTS, was 
nicht wahr oder zu verwirklichen ist. DAS 
IST DER UNTERSCHIED zwischen den 
DENKENDEN und den FÜHLENDEN, 
die dennoch denken und DIESE 
GEDANKEN immer wieder spontanund 
neu aufbereitet zu WISSEN GEBEN 
können! Nicht, dass wir es MÜSSTEN, 
doch wir MÖCHTEN, dass SO VIELE 
MENSCHEN wie möglich, noch gerettet 
werden können, bevor DIE WELT von 
allem BEFREIT WIRD, was UNSEREM 
LEBEN weder Beachtung noch 
ANERKENNTNIS schenken! 
REICHTUM IST NUR DIE NATUR und 
so alles, was sich RICHTIG ANFÜHLT 
und nachweislich HILFREICH IST – der 
gesamten ERDE und den natürlichen, 
LEBENSWICHTIGEN ELEMENTEN 
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(LUFT, Wasser, Sonne und Erdreich, wo 
alles hervorstrebt und erblüht!)! 
 
GERADE erinnert sich eine 
KÖRPERERSCHEINUNG, die ÄRZTE 
ALS BLASENENTZÜNDUNG behandeln 
– man sagt auch HARNDRANG, 
obwohl man gar nicht urinieren muss. 
SCHMERZEN SIND KEINE. WAS DAS 
BEDEUTET? ES IST DER WUNSCH UND 
WILLE, alles zu REINIGEN IM LEBEN! 
DAS PASST DOCH perfekt zu all dem, 
was rings um uns geschieht! Und die 
FRAU ist SEIN INSTRUMENT für alles 
ZU BEREINIGENDE! FÜR MICH IST 
DAS nicht so interessant, da WIR JA IN 
DEN LETZTEN MONATEN NICHTS 
ANDERES TUN, als das. ES IST NUR 
FÜR DIE MEDIZIN und die stets 
gebrauchten Patienten wichtig, dass DIE 
GEFUNDENE URSACHE keine 
Medikamentation mehr braucht! SO 
DER MENSCH SICH ALL DER 
WIDRIGKEIT im entstandenen 
UNLEBEN bewusstwird, wird sich keiner 
mehr zur VERFÜGUNG STELLEN – kein 
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WEISSKITTEL und keiner ohne Kittel, 
diese VERBRECHEN weiterhin zu 
verüben oder verüben zu lassen – ES IST 
SEIN LEBEN, welches wir beeinflussten 
und vernichteten! WERDEN WIR UNS 
UNSERER VERANTWORTUNG bewusst 
und hören wir mit allem auf, was unsere 
MENSCHWERDUNG stört! 
 
DENN NUR WIR können all das 
verändern. VIEL WASSER, SÄFTE und 
keine FÜLLMITTEL MEHR und schon 
wir mit VIEL RUHE alles besser! 
FRISCHE LUFT DAZU und 
SPAZIERGÄNGE… dann wird es für 
JEDEN machbar, sich NEU ZU 
ENTSCHEIDEN! RUHE brauchen ALLE 
und STILLE und die schönen KLÄNGE 
DER NATUR wären eine 
WUNDERBARE ZUGABE! Wenn wir 
uns auf ANDERES KONZENTRIEREN 
als auf das, dass etwas nicht in 
ORDNUNG IST, geht’s auch besser! 
POSITIVES DENKEN ALLEIN jedoch ist 
NICHT HILFREICH, dass macht nur 
GRAUE HAARE, damit man sich fragt, 
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wenn man in den SPIEGEL SCHAUT: 
BIN ICH WIRKLICH WEISE? WER ist das 
ICH? Das ist der SCHÖPFER ALLEIN und 
auch DER WAR NICHT ALLEIN 
glücklich auf der ERDE, sondern stets 
nur MIT IHR! UND SO braucht DIE 
MENSCHHEIT keine HAARfärbungen 
mehr, sondern nur die OFFENHEIT für 
WAHRHEIT und sodann WEISHEIT, die 
in jeder SEELE zur ERKENNTNIS 
kommt! 
 
UNSERE VERSTÄNDIGUNG ist daher so 
schwierig geworden, weil man das 
WAHRE, was uns etwas AUFGEBEN 
LASSEN will – weil es sein muss – in 
INNERE KÄMPFE führt. Das ist vor 
allem deshalb so, weil die MASSER DER 
LEUTE eben all das beibehält, was UNS 
NICHT MEHR RICHTIG ERSCHEINT 
oder was man uns vor AUGEN FÜHRT, 
was nicht richtig IST! DOCH ANSTATT 
das als ANERKENNUNG zu sehen und 
die MÖGLICHKEIT, dankbar ABSCHIED 
zu nehmen von all dem, was uns IN DEN 
TIEFSTEN ABGRUND REISST – weil die 
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DUNKELHEIT KEIN ERBARMEN und 
KEINE GNADE KENNT – kämpft und 
redet man WIRRES, verletzendes und 
böses WORT gegen die, DIE IN LIEBE 
LEBEN UND HELFEN, dass es NOCH 
GUT AUSGEHEN KANN. KANN 
deshalb, weil es auf UNS ANKOMMT, zu 
erkennen, was WIRKLICH WICHTIG IST 
UND SCHON IMMER WAR! Und wenn 
die Körper immer unansehnlicher 
werden, die GEGENSTÄNDE und 
ESSENSVORRÄTE immer mehr und die 
HARMONIE im HEIM noch nie da war 
oder immer nur eine ZUR 
AUSSENANSICHT gegebene 
FALSCHMELDUNG, tut man sich doch 
SELBST IMMER WIEDER NUR SELBST 
leid und auch tatsächliches LEID AN. 
Und das hört nicht auf, sondern man 
VERWICKELT NOCH ANDERE mit 
hinein und zwingt diese, PARTEI zu 
ergreifen, für etwas, WAS KEIN 
SCHIEDSGERICHT je in guter und 
HILFREICHER WEISE entscheiden 
könnte! ALLES IN DIESER BITTEREN 
ERKENNTNIS falscher Lebensauffassung 
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kann TATSÄCHLICH wehtun. DAS ging 
und allen SO, bis es anders wurde und ER 
UND SIE und auffingen und wir nun 
GEMEINSAM alle SORGEN von uns 
weisen und NUR NOCH DER 
WAHRHEIT DIENEN! Das GEHEUL 
derer, die auf scheinbar HOHEM 
NIVEAU ihre Wunden beklagen, ist wie 
das der WEHRWÖLFE, die die KINDER 
erschrecken und NIE ZU WORT 
KOMMEN LASSEN. Denn wenn man 
NICHT WEISS, dass es ZAHME TIERE 
GIBT, die nicht MIT UNS LEBEN, 
sondern uns auf unseren 
LEBENSPFADEN besuchen, weil diese 
UNSERE LIEBE UND INNERE GRÖSSE 
spüren und wir wissen, dass DAS UNSER 
WAHRES SEIN UND ZUKÜNFTIGES 
LEBEN IST, glaubt man nur dem, was 
man scheinbar nur kennt! DENN DIE 
FINSTERNIS kennt man NIE – NUR 
DIESE IST voller GEFAHR und TÜCKE! 
Und dort wo ständig KOSTEN 
ENTSTEHEN und GEGENSTÄNDE 
kaputt gehen und ersetzt werden gegen 
immer Kostspieligere (OBWOHL MAN 
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DIESE GAR NICHT BRAUCHT!!!), 
Unfälle und VERLETZUNGEN und 
KÖRPERLICHE ungewöhnliche 
ERSCHEINUNGEN sich häufen, ist 
SCHON LANGE DAS ANHALTEN und 
RUHE FINDEN ANGESAGT und das 
WIRKEN absolut negativer Kräfte zu 
SPÜREN und anzuerkennen! MEHR ALS 
warnen können wir nicht mehr vor all 
den GEFAHREN, die der WEG DES 
GELDES und der GIER und der LUST 
schon immer aufgetan hatte. WIR 
WUSSTEN ALLE NICHT, wozu man 
inzwischen bereit war, um ein hübsches 
SÜMMCHEN beiseite zu tun oder sich 
auf KOSTEN DER GESNDHEIT ALLER 
und des gesamten PLANETEN ein stets 
freies LEBEN zu gönnen! WIR WAREN 
SO NIE… und die, die UNS KENNEN, 
wissen, dass das GEBEN unser GRÖSSTE 
FREUDE war und auch geblieben ist! 
AUCH WENN MUTTER ERDE uns 
versorgen wird mit allem, so sind doch 
DIE GESCHENKE, die sich FRAU UND 
MANN geben möchten, von 
NIEMANDEM SONST zu geben! UND 
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WAS DAS alles sein wird und darf, ist 
JEDEM PAAR SELBST überlassen und 
unterliegt dennoch DEM 
HIMMLISCHEN Reglement – STETS 
DEM KINDE in uns TREU und GUT! 
 
WAS lässt UNS etwas in unseren Mund 
hineingeben? ES IST MEIST NUR 
GEWOHNHEIT – immer! UND WIR 
tun ZU VIEL VON DEM HINEIN, was 
uns vorgelebt wurde oder eingeredet 
wird – auch auf dem Weg von Lesungen! 
DER WANDEL ist absolut schwer DORT, 
wo man sich ALLEIN BEFINDET in 
einem UMFELD, wo alle dem 
FALSCHEN WEG FOLGEN und in dem 
ANGSTGEFÄNGNIS sitzen, welches 
IMMER NUR MIT DEM GELD zu tun 
hat! IMMER NUR! DIE NATUR hat 
keinerlei ANGST vor etwas! ES GIBT 
KEINEN GRUND!! NUR WEIL MAN 
UNS DIE ANSICHT ALL DESSEN 
VERWEHRT, was auf der ERDE IN 
ORDNUNG IST oder in Ordnung 
gekommen ist, fehlt uns DAS ANSEHEN 
dessen, was wir SPÜREN! Könnte wir die 
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BLÜHENDEN LANDSCHAFTEN 
SEHEN, in denen MUTTER ERDE UNS 
SCHON JETZT das LEBEN ermöglichen 
kann, das WIR NUR FÜHLEN, wäre 
NICHT MEHR DER LEISESTE 
LÜCKENFÜLLER nötig! DOCH DA WIR 
NUN MEHR MENSCHEN mitretten 
sollen – das jedoch NICHT KÖNNEN, 
das JEDER SELBST ENTSCHEIDUNGEN 
stets treffen wollte und auf den FREIEN 
WILLEN pochte – bleibt es abzuwarten, 
WO FAIRNESS und WAHRHEIT zu 
einem GANZEN VERSCHMELZEN und 
LIEBE STETS DIE GANZE ERDE umfliesst 
und KEIN TOR oder eine TÜR mit 
FRAGEZEICHEN bleibt! 
 
HÄTTEN WIR NIE etwas anderes 
kennenlernen müssen, als das, was UNS 
DAS LIEBSTE WURDE, gäbe es gar keine 
NOTWENDIGKEIT über das SCHÖNSTE 
und dessen WAHL reden zu müssen 
oder DISKUSSIONSRUNDEN 
ANZUSTREBEN! Denn war es nicht 
immer so, dass es HERREN UND 
DAMEN (MEIST BEZAHLT) gab, die als 
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STÖRENFRIEDE ENTTARNT – auch 
durch störende Handys, die unerlaubt 
angestellt wurden – und so zu 
BELASTUNGEN FÜR ALLE WURDEN? 
WER ist es nur, der anderen DAS GLÜCK 
stets neidet, sich jedoch immer als ein 
LÄMMLEIN in den ARMEN eines 
MANNES darstellte, obwohl es der 
LEIBHAFTIGE SELBST ist? JESUS hatte 
keine Idee, seine GEFÄHRTIN in ein 
Schaf zu verwandeln! WIR STEHEN 
ZUEINANDER – so wie ER zu IHR! WIR 
wissen uns zu benehmen und nehmen 
uns NICHT HERAUS, anders oder besser 
behandelt werden zu wollen, als andere! 
OB ES PRIVATPATIENTEN in dem 
SÜNDENPFUHL des Geldes tatsächlich 
BESSER hatten und haben, ist nach 
heutiger ANSICHT EHER in 
ABSOLUTER WEISE zu negieren. DA IST 
EIN STAATLICHER KASSENPATIENT 
eher auszulösen und freizukaufen, als 
DIE, DIE STETS die besseren TERMINE 
und VERGÜNSTIGUNGEN in 
ANSPRUCH NAHMEN und das auch 
noch VOLL IN ORDNUNG FANDEN! 
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WIR SIND FROH, dass wir UNS und 
UNSERER GESINNUNG treu blieben – 
so UNS DIES ERMÖGLICHT WURDE. 
Denn die FÜHRUNGEN durch 
PROGRAMME und dadurch „FEUCHTE 
HÄNDE“ sind ALLE NACHGEWIESEN 
und ANGESEHEN! ES IST NUN IHR 
LOS, sich zu entscheiden, WIE SIE SICH 
ERKENNTLICH zeigen möchten, um 
entstandenen SCHADEN – auch 
wirtschaftlichen – wieder gut zu machen! 
ES IST IHRE Möglichkeit NUN etwas 
wieder GUT werden zu lassen und SICH 
VON SCHULD ZU BEFREIEN! 
NIEMAND MUSS ETWAS erfahren, 
doch wir dienen NICHT MEHR DENEN, 
die schon KINDERN DIE ZUKUNFT 
VERBAUEN und falsches ZEUGNIS über 
mögliche ENTWICKLUNGEN und das 
ERBLÜHEN der SEELE wie es der 
SCHÖPFUNG DIENT, zu unterbinden! 
ES IST ZUTIEFST SCHADE, wenn man 
sich hingibt, ANDERE ZU 
ERNIEDRIGEN, um sich selbst zu 
erhöhen! ES IST GUT, wenn man zur 
KÖRPERGRÖSSE steht und keine 
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STARKE MOTORISIERUNG oder zu viel 
LUXUS der zu viele EINLADUNGEN der 
GELDGEBER oder zu viele 
ABLENKUNGEN DER ANDEREN ART 
braucht, um sich ein bischen besser oder 
anerkannter oder WICHTIGER zu 
betrachten! DAS HAT NOCH NIE 
PLUSPUNKTE im Himmel eingebracht! 
ÄNDERE DEINE GESINNUNG und 
werde wieder NATÜRLICH wie ein Kind 
– das tut DERZEIT WIRKLICH ALLEN 
GUT! NUR DAS ist LEBEN, wie es DEN 
MENSCHEN guttut und hilfreich ist, um 
ZUKUNFT als etwas ERFREULICHES zu 
spüren! 
 
Was ist Zukunft mehr, als das, was wir 
NICHT wissen und NIE wissen können 
und ZUM GLÜCK in UNSERER 
ZUKUNFT es auch in FREUDE so 
belassen! DAS LEBEN OHNE FREIEN 
WILLEN war lang genug UND ES WAR 
unachtsam von uns ALLEN, es nie 
richtig gemacht zu haben: DAS LEBEN 
so fließen zu lassen, wie es FÜR MUTTER 
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ERDE und erst dann für uns ALLE 
RICHTIG IST! 
 
SONNTAG – EIN TAG Gottes und 
heute, am 8. MÄRZ ist 
INTERNATIONALER FRAUENTAG! 
Was ist all das für ein HUMBUG und 
VERRATG geworden?! Nicht nur WIR 
HABEN UNS VERRATEN und unseren 
Vater, SONDERN WIR HABEN ALLE 
EHRE verloren für NICHTS! Wozu einen 
INTERNATIONALEN FRAUENTAG, 
wenn wir nicht einmal IHR, die UNS 
SCHON EWIG ALLES GIBT und uns 
stets ALLE ZEICHEN GEGEBEN HAT, 
was auf ERDEN NICHT STIMMT, 
verraten und mißachtet haben – FÜR 
EIN BISCHEN GELD, Essen, Trinken, 
Schlafen und SINNLOSES TREIBEN, was 
NIE ZU ETWAS GUTEM MEHR HÄTTE 
FÜHREN KÖNNEN!  
 
IN EINER BÄCKEREI schenkte ein 
DICKER MANN der Inhaberin der 
Bäckerei ROSA BLUMEN. Diese ist 
verheiratet – der MANN BÄCKT ALL 
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das, was verkauft wird. IST DAS 
RICHTIG? NEIN – man achte auch auf 
die FARBEN DER ROSEN und LILIEN! 
Es ist ÜBERHAUPT KEIN ANSTANDT 
und KEIN GEFÜHL MEHR DA! Frauen 
und Männer gehören IN DIE FREIHEIT 
– die FREIHEIT, in die ALLE 
MENSCHEN gehören: FREI in der 
NATUR in immer warmen GEFILDEN 
und STETS ZUSAMMEN – ohne die 
MÖGLICHKEIT, dass ANDERE SICH IN 
UNSER LEBEN drängen! EINE FREIE 
WAHL hatten wir alle NIE, denn man 
hat uns in ein LEBEN 
HINEINGEDRÄNGT, dass wir ALLE NIE 
GEWÄHLT HÄTTEN! WER möchte 
schon SONNTAGS arbeiten?! WER 
ÜBERHAUPT?! IST ES BESSER, selbst zu 
backen? NEIN – der STROM macht die 
ERDE KAPUTT und immer mehr 
MENSCHEN spüren dies auch am und 
im eigenen KÖRPER – vor allem 
KINDER! Und es braucht auch nicht 
immer mehr ABGESCHITTENE 
BLUMEN – spürende und würdigende 
MENSCHEN wollen KEINE BLUMEN 
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MEHR OHNE WURZELN!!! GLOCKEN 
läuten von der FRAUENKIRCHE – 
immer die ERINNERUNG, wie sehr man 
uns seperiert gehabt hat. SO ERINNERT 
SICH UNS ALLEN das immer wieder und 
wieder! WIR BRAUCHEN für unsere 
feinen SINNE keine solchen LAUTEN 
GERÄUSCHE und doch BRAUCHEN 
WIR SIE, damit wir NICHT ALLE AUF 
DEN FRIEDHÖFEN enden, die das 
GRUNDWASSER immer mehr 
verseuchen – nicht nur das, UNSERES 
GLAUBENS UND DENKENS, sondern 
auch das TATSÄCHLICHE, welches WIR 
ZUM LEBEN BRAUCHEN (AUCH DIE 
PFLANZEN und TIERE und Menschen!) 
WIR BRAUCHEN KEINE extra 
ERINNERUNGSTAGE und doch 
brauchen wir diese MEHR, DENN JE 
ZUVOR. Denn welcher Mann erinnert 
sich noch AN DIESE EINE MUTTER, die 
für uns alle NUR DAS GUTE HAT? 
KEINER – nicht OHNE DIE TOCHTER 
DER SONNE und nicht OHNE DEN 
SOHN DER ERDE! ES IST KALT – 
bitterkalt geworden! KEINE CHANCE 
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ans Paradies zu glauben, in dem man 
KEIN HAUS mehr braucht! DOCH 
WESHALB ist es so? WEIL WIR DEN 
GLAUBEN UND DIE WEISHEIT 
aufgaben FÜR DAS NICHTS! WIR 
HABEN SCHON SOLCHE URLAUBE 
und ZUSTÄNDE erlebt, in denen die 
ZEIT aufhört und man NICHTS 
BRAUCHT – sowohl sterbend, als auch 
LEBENDIGDER DENN JE! DORT, wo es 
so ist, wie das Paradies war, SIND DIE, die 
sich FÜR UNSERE MUTTER NIE 
INTERESSIERTEN und auch NIE 
ZUFRIEDEN oder  ACHTSAM genug, 
um glücklich für solche Zeiten zu sein! 
ES SIND DIE, die sich auf KOSTEN DER 
GESUNHEIT UND SCHÖNHEIT von 
MUTTER ERDE ein „BESSERES LEBEN“ 
versprachen und SO AUCH AUF 
UNSERE KOSTEN und unserer 
SCHÖNHEIT und UNSERER 
GESUNDHEIT! Niemandem war DAS SO 
BEKANNT und BEWUSST! STIMMT! 
Doch nun, da MUTTER ERDE sich 
ALLER LASTEN, die ihre SEELE nicht 
mehr LEUCHTEN LIESS, befreit UND 
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UNS SEHEND MACHT für ALLES und 
uns AUFKLÄRT über alles SCHLECHTE 
und doch auch ALLES GUTE, was uns IM 
PARADIESISCHEN DASEIN auf der 
ERDE erwartet, wird und ist es anders. SO 
SO ANDERS! Wir lassen uns nichts mehr 
einreden oder vormachen von DENEN, 
die noch NIE WAS IN GUTER ODER 
SCHÖNER WEISE selbtSTÄNDIG in 
diese WELT BRACHTEN – die immer 
ANGEBOTE oder HILFE IN ANSPRUCH 
NAHMEN und doch NUR DAS 
GEBLIEBEN SIND, was sie schon vorher 
waren: KINDER GOTTES…! UND WIR 
SIND DIE KINDER DER SONNE UND 
DER ERDE und EINES VATERs, der 
DOCH NUR DER dieser EINEN IST und 
auch BLEIBT!  
 
EIN SONNIGER TAG… was bin ich 
früher gern gereist und wandern oder 
spazieren gewesen…! ES WAR 
WUNDERSCHÖN – doch es brachte 
MICH von meiner LEBENSAUFGABE 
weg – die, von uns allen… ALLEN 
FRAUEN! Und so auch von dieser 
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WICHTIGSTEN AUFGABE, alles 
WICHTIGE und WESENTLICHE 
aufzuschreiben, um die BEWEISLAGE 
und ERFOLGSBERICHTSLAGE für 
MEINEN VATER und meinen 
BRÄUTIGAM – der er war und bleibt 
und so auch mein NOCH 
UNSICHTBARER MANN ist – und so 
ein WERTVOLLES 
ERINNERUNGSPAKET FÜR UNSERE 
HEILIGE FAMILIE über eine ZEIT, die 
ohne ZEIT ist und ALLE ZEITEN 
ÜBERDAUERT, bis es wieder KEINE 
MEHR GIBT UND BRAUCHT! 
Wo sind die Menschen? Wo sind die 
duftenden und strahlenden BLUMEN 
und wo die STATTLICHEN Bäume? DER 
FRÜHLING IST SCHON DA, soch für die 
GRÜSSE, die UNS UNSERE MUTTER 
ERBLÜHEN LÄSST, hat kaum mehr 
jemand einen Blick übrig! DIE BRINGEN 
KEIN GELD und kosten nichts, daher 
bleibt die Freude weg, die man NUR 
NOCH AN MIT GELD ERWORBENES 
gebunden hatte. ICH KENNE SOLCHE 
ZEITEN – wir waren da ALLE 
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ZUSAMMEN DRIN! Doch NUN stürzen 
die RECHNER AB und die 
PROGRAMME bewirken kaum mehr 
DAS ERWÜNSCHTE und wir sind nun so 
weit, dass UNSER VATER UND UNSERE 
MUTTER uns führen – dahin, wo es 
UNSEREM WUNSCH GEMÄSS das gibt, 
was HILFREICH ist und zur 
WAHRHAFTIGKEIT FÜHRT! 
Was macht das ZUHAUSE so 
interessant? DIE, die schon von MUTTER 
ERDE erreicht und geschult werden, 
WISSEN UND SPÜREN, dass es KEIN 
ANDERES und BESSERES ZUHAUSE 
GIBT, als die ERDE SELBST! Keine einzige 
MUTTER ist besser und sanfter als DIESE, 
die UNS ALLE BESTENS ZU BEWIRTEN 
WEISS und so gibt es auch FÜR ALLE 
NUR DIESEN EINEN gerechte und 
LIEBEVOLLEN VATER: DIE SONNE!  
 
EINE NEUE BASIS des 
VERSTÄNDNISSES für ALLE IST 
GESCHAFFEN und dass DER MENSCH 
nur durch DEREN SEELE ganz da ist und 
DAS IST, was DIESE SIND, ist auch 
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wesentlich UND UNFASSBAR 
WICHTIG. Das ist es nicht erst geworden 
– es war schon IMMER SO! Man hat uns 
nur vor DIESER WAHRHEIT „geschützt“ 
– beschützt VOR DEN GEFAHREN IN 
DER NATUR, die es DURCH DIE LIEBE 
nicht mehr gibt! DENN ACHTSAMKEIT 
und RUHE führt uns immer wieder ZU 
ALLEM, was wirklich wichtig ist und SO 
AUCH ZUR SCHLUSSENDLICHEN 
WAHRHEIT und unserem ALLES 
UMFASSENDEN NEUANFANG ohne 
Geld und sonstige EXTRA VORZÜGE als 
immer nur denen DER BESTEN 
NATURQUALITÄT!  
 
WAS wurden durch meine Hände für 
Geschenke gebastelt, Karten gemalt und 
geschrieben, Glücksklees verschenkt und 
BRIEFE versandt und ONLINE gestellt! 
AUCH ERINNERUNGEN an den WERT 
DER FRAU. DOCH ERST JETZT mehr 
und mehr ist DIE WAHRHEIT über DIE 
MENSCHHEIT aufgetaucht! WIR ALLE 
WUSSTEN NICHT, wie FRAU und 
MANN einst waren und WIE DIESE 
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ORDNUNG voller WEISHEIT des 
LEBENS zu begreifen oder zu erfahren 
sei! UND DOCH HAT ES UNS 
ERREICHT das SCHWERT DES TEILENS 
ohne SCHEIDE und die einstige WAND, 
die zu einem VORHANG und auch zu 
GLAS und auch zu einer kaum 
merklichen Membran wurde  - deren 
DURCHSTOSS immer BLUTIG WAR – 
DIE FRAU, die die falsche Welt aus 
UNSERER MUTTER ERDE UND SO 
AUCH AUS DEM HEILIGTUM FAMILIE 
DER MENSCHHEIT machte, KENNEN 
WIR NICHT MEHR! 
 
UNS IST DAS LEBEN und dessen 
Bedeutsamkeit nun wirklich wieder 
HEILIG und wir glauben AUCH AN 
KEINE RELIGION mehr und keine 
KIRCHE ALS HILFREICHEN WEG und 
doch ist es SO VIEL MEHR 
GEWORDEN… auch die NATUR ALS 
EINZIGE RELIGION anzunehmen, 
brachte NOCH LANGE KEINE Erlösung 
FÜR UNS!  
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WAS macht das HEUTIGE Leben SO 
SCHWER? ALLES – nicht nur beinahe 
alles, sondern TATSÄCHLICH ALLES! 
Denn solange wir UNSER LEBEN nicht 
wiederhaben, sind wir dem TOD 
NÄHER, als die meisten anzunehmen 
glauben! WIE VIELE HILFERUFE 
ankommen? SIE, die SIE DIESE 
verursachten, werden diese noch 
HÖREN, wie das immer lauter 
gewordene GLÜCKGELÄUT! EIN 
MENSCH kann nicht helfen und auch 
nicht DIESES EINE PAAR – nicht mal 
mit den BESTEN und hilfreichsten 
KONTAKTEN…ja nicht einmal mit 
ALLEM GELD DER WELT! Denn wo sind 
DIESE, die HILFE BRAUCH(T)EN und 
von wann war die EMAIL, der BRIEF, das 
BITTGESUCH, der ANRUF, das 
GESPRÄCH, das BUCH… ??? OH IHR 
KLEINGLÄUBIGEN und Trittbrettfahrer, 
IHR FEIGEN und der gefrässigen 
TIERWELT Zugeneigten! IHR SEID 
NICHT VERGESSEN – nicht von 
MUTTER ERDE und NICHT VON DER 
SONNE – die HIMMLISCHE BANK gibt 
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es ebenso, WIE DIE HIMMLISCHE 
BIBLIOTHEK – Aufzeichnungen aus 
ALLEN LEBEN…v or allem von 
DENEN, die stets gesucht und FRÜHER 
IMMER GEFUNDEN und VERNICHTET 
WURDEN, damit die STRAHLENDE 
MENSCHHEIT NIE MEHR den immer 
warmen BODEN DES GARTEN EDENS 
unter sich spürt!  
 
EINE Frühstückstafel füllt sich hier  - 
eine „Familie“ mit 10 Personen. EIN 
BILD, welches uns normal erschien – wir 
kannten es nicht anders oder sahen dies 
immer wieder und so DACHTE MAN 
GAR NICHT ANDERS NACH über ein 
LEBEN, welches uns allen 
VOLLKOMMEN UNBEKANNT WAR. 
DAS WAR ist wie im ENGLISCHEN das 
WORT KRIEG… und UNS LAUFEN 
SCHAUER über den KÖRPER. Es ist so, 
weil wir uns IMMER INTENSIVER MIT 
ALL DEM EINZIG WICHTIGEN 
BEFASSEN, wovon andere nichts wissen 
und sich für ERFOLGREICH oder 
ERFOLGVERSRECHEND hielten und 
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uns allen, um die es ging, WURDEN 
TITEL und PROPHEZEIUNGEN wie 
VISIONÄRE und ERLEUCHTETE und 
POTENZIELLE und ähnliches gesagt 
oder für andere NIEDERGESCHRIEBEN 
–und viele VERDIENTEN DURCH UNS 
UNSUMMEN – nur wussten WIR DAS 
NICHT. NUR DIE SEELE SPÜRTE 
STETS… Gefahr und VERRAT und 
SCHWÄCHE und das ABNEHMEN von 
ETWAS, was uns zur 
ROBOTERerschaffenden BRANCHE und 
vielen MITwissern und 
ERSCHAFFENDEN der ALTEN und 
auch der NEUZEIT brachten. DIE 
AKTENLAGE ist in Schränken und auf 
SCHREIBTISCHEN absolut 
UNINTERESSANT – UNS SIND ALLE 
BEHILFLICH, die als MITARBEITER oder 
UNWISSENDE in eine WELT EINBLICK 
erhielten, die wir ALLE LIEBER NIE 
GESEHEN und gespürt hätten. UND 
DOCH MÜSSEN WIR ALLE SAGEN: 
Danke, DANKE, dass WIR NOCH 
LEBEN und alles MIT MUTTER ERDE 
und den UNSRIGEN – in der KRAFT 
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DER SONNE UND DES 
SCHÖPFERVATERS zutage fördern und 
BRINGEN, damit DAS LEBEN weitergeht 
– denn AUFGEHÖRT HAT ES NICHT. 
DAS LEBEN endet nicht und beginnt 
wieder irgendwann! IMMER MEHR 
UNGEHEUERliches und deren 
WIRKSAMKEIT tritt zutage und auch, 
DASS ALLES SCHELCHTE 
TATSÄCHLICH nur Fantasie war – und 
schlecht IST AUCH ALLES NIEDLICHE, 
was FALSCH IST, denn die 
JETZTzivilisation hat KEINE AHNUNG 
MEHR, was WIRKLICH IST! 
 
DIE BREITE Masse hat kein INTERESSE 
an DER WAHRHEIT und natürlich auch 
nicht die, die STETS DAS BESTE VOM 
BESTEN für sich selbst in ANSPRUCH 
NAHMEN oder SPESEN geltend 
machten, während die, die es gebraucht 
hätten, darauf verzichteten – manchmal 
auch, weil gar nicht bekannt war, dass es 
die MÖGLICHKEIT GAB, sich etwas 
ERSTATTEN zu lassen. DOCH WIR, die 
wir inzwischen zu den GEWOLLTE 
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LEBENDEN im PARADIES ERDE 
gehören, sind FROH, dass wir zu den 
EINFACHEN und GENÜGSAMEN 
geworden sind und auch, dass WIR 
VERZICHT übten und EINLADUNGEN 
AUSSCHLUGEN, um alles beiseite zu 
stellen – AUSSER UNSERE ARBEIT für 
unseres VATERS GESAMTLAND ERDE – 
der RUNDE GLOBUS… um diesen aus 
ALLEN FESSELN UND ANGELN ZU 
HEBEN, damit ER – dieser EINE 
EINZIGE – DIESE ARBEIT TUN KANN, 
die NUR ER tun kann!  
 
 
ZU BEGREIFEN, was MUTTER ERDE – 
IHM, MEINEM VATER und SEINER 
FRAU und seinen beiden KINDERN 
angetan wurde und WAS FÜR EIN 
UNFASSBARES scheinbar nicht mehr 
endendes SCHICKSAL DER WAHREN 
MENSCHHEIT sich daraus entwickelt 
hatte, ist KEINEM MÖGLICH… nicht 
einmal mehr uns, die diesen VIER-
SÄULEN-WEG erschaffen durften! 
DURFTEN DESHALB, weil …  
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AUCH NUR EINEN EINZIGEN 
MENSCHEN finden zu WOLLEN und 
keinen einzigen mehr zu sehen, zu 
spüren, zu erinnern – es ist, als sei man 
nur noch von DINO SAURIERN 
umgeben, die die HEUTIGEN ROBOTER 
UND MASCHINEN und TRÜMMER 
und KRÄNE und MÄHDRESCHER und 
RIESIGEN ROTOREN – kurz all das sind, 
was DIE KOMPLETTE HARMONIE der 
einstigen ERDE und des leuchtenden 
UNIVERSUMS unsichtbar gemacht hat! 
 
ES IST NICHT ZU FASSEN für die, die zu 
DIESER HEILIGEN FAMILIE gehören 
und die, die ständig REDEN und SICH 
WIEDER WICHTIG MACHEN, sind 
schon ausgemustert, wie die zunehmden 
ALTKLEIDERSAMMLUNGEN und 
FLASCHENSAMMLUNGEN und 
AUSGERÄUMTEN MOBILIARE…! 
 
WIR ALLE haben keine Schuld auf uns 
geladen – KEIN EINZIGER MENSCH. 
DER MENSCH IST UND WAHR NIE 
BÖSE – nur das, was durch uns wirkte 
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und bewirkte, was WIR ALS DIE 
SCHRECKLICHSTEN ZEITEN in der uns 
bekannt gemachten und ZUR ANSICHT 
GEGEBENEN kurzen Vergangenheit 
annehmen mussten! DOCH SO 
SCHRECKLICH DIESE AUCH zu sein 
schienen… NICHTS KÖNNEN WIR 
SAGEN, die wir in dieser Zeit leben ZU 
DENEN, von denen wir GAR NICHT 
WUSSTEN, dass diese NOCH DA SIND 
UND WO!?  
 
DOCH NUN – da wir IMMER WIEDER 
dieselben BILDER sehen und 
ANSICHTEN wofür die MASSE lebt und 
wonach diese DAS BESTREBEN 
ausrichten, KANN KEINE RÜCKSICHT 
MEHR GENOMMEN WERDEN! ES IST 
DER STROM und das GELD und DAS 
JOCH DER UHREN… und so auch DIE 
MODERATOREN überall dort, wo es um 
DAS MEISTE GELD und die GRÖSSTE 
GEDULD ANKOMMT! NICHTS MUSS 
MEHR BEKANNT werden, denn ALLES 
IST BEREITS GESEHEN! WIR 
BRAUCHEN KEINE CHEMIE, um 
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künstlich MUT zu erzeugen, damit etwas 
GETAN WERDEN MUSS, was 
MENSCHEN NIEMALS TUN – auch hier 
sei wieder an „DU SOLLST NICHT 
TÖTEN!“ gedacht! NIEMAND musste es 
– auch wenn man dies NOCH SO GERN 
als SCHMÜCKENDES BEIWERK oder 
AUSREDE anmerken mag! DER 
MENSCH hat mehr KRAFT, als JEDES 
TIER – doch nur in und AUS LIEBE – 
sonst NIE!  
 
SEIEN WIR IMMER WIEDER AN DEN 
UNS inzwischen als ANSICHT 
BEKANNTEN GROSSEN VATER UND 
MENSCHEN Bruno Gröning erinnert, 
der im KRIEG KEINE KUGEL abfeuerte, 
mit den KAMERADEN freiwillig in 
GEFANGENSCHAFT nach RUSSLAND 
ging und sich in einer WEISE FÜR 
ANDERE EINSETZTE, wie es wirklich 
NIEMANDEN SONST auf ERDEN zu 
finden gab in der ZEIT, die noch zu der 
für UNS AUFFINDBAREN zählt! 
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SICH AUF DIE SCHICKSALE anderer 
einzulassen, war STETS MÖGLICH und 
auch DAS HELFEN IN 
TATSÄCHLICHER NOT! Doch wer 
denkt, dass DIESE ZEIT die schlimmst 
war, WEISS NICHT, worum es SCHON 
VOR JESUS ERSCHEINEN AUF 
DERERDE gegangen war und was für 
SCHRECKENSBILDER und 
NACHRICHTEN jetzt präsent sind und 
was für ERLEBNISSE in den jetzigen 
NÄCHTEN DER FINSTERNIS…! 
Während wir glaubten ZU SCHLAFEN, 
wurde die SEELE AN EINE WELT 
GEBUNDEN, von der WIR NICHTS 
WUSSTEN, jedoch ALL UNSERE 
VORFAHREN –MENSCHEN 
wohlgemerkt ! WAS EIN MENSCH IST, 
wissen nun wir, die wir gemeinsam 
ERWACHEN und wieder fröhlich wie 
KINDER leben wollen UND WIR 
GEHEN NICHT MEHR AB VON 
UNSEREM WEG, weil wir WISSEN, dass 
diese HÖLLE schlimmer gewesen wäre, 
ALS MIT MUTTER ERDE zu 
VERBRENNEN! 
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DAS, was wir für LEBEN hielten war so 
etwas wie ein schleichendes SIECHTUM, 
was in SÄRGEN oder URNEN endete. 
ALLES GELOGEN – fast! WIR dürfen 
vergessen und LEBEN MEHR UND 
MEHR… während die, die nicht vom 
GELD und all dem UNGEMACH 
loslassen, LEIDER DORT ENDEN, wo wir 
NIE MEHR HINSEHEN und 
HINGEHEN! SEINE TOCHTER hat ER 
NUR finden können und müssen, 
SONST WÄRE ES UNS ALLEN so 
ergangen, wie wir es NICHT EINMAL 
UNSEREM SCHLIMMSTEN FEIND 
gewünscht hätten! WIR WAREN WIE 
EINE NICHT ENDENDE KETTE 
schlimmster VORHERSEHUNGEN und 
einer SEELENMARTER, die man derzeit 
ständig SIEHT, doch diese können nicht 
ERKENNEN und doch werden einige 
noch DURCH UNSER TUN und unsere 
UMSICHT und unser EINGREIFEN im 
richtigsten MOMENT gerettet sein. 
UND DAS, was wir erst vor gar nicht SO 
LANGER ZEIT ablehnten, IST NUN 
DAS, was wir STÄNDIG erleben und 
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NUTZEN: DAS MOMENTUM! Und wir 
schaffen ES! Auch wenn uns immer 
wieder TRÄNEN in den AUGEN stehen 
und wir NICHT WISSEN WARUM, ist 
nun jetzt immer wieder DAS 
SCHREIBEN die komplette RETTUNG 
FÜR ALLE – alle, die sich für LIEBE UND 
LEBEN und ERDE UND SONNE 
entschieden hatten! 
 
WAS DIE COMPUTERBRANCHE alles 
NICHT WEISS, bekommen alle die noch 
zu sehen und zu hören, die TROTZ 
ERMAHNUNG und die AUFKLÄRUNG 
der CHEFS ihr Tun nicht liessen. DOCH 
WIE KÖNNTEN SIE ES – wir wissen das 
– wenn doch die ROBOTER und 
Internetgestützten Programme diese alle 
verführen und anleiten TATEN ZU 
VERÜBEN, die diese NIEMALS freien 
WILLEN getan hätten! 
 
WIE KAM ES ZU ATTENTATEN – 
blutige Übergriffe an Schulen und 
Gymnasien (SOGAR HIER in der 
KLEINSTADT, wo man mich noch 
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immer ausharren lässt – der SICHERHEIT 
WEGEN)? ES WAREN NICHT DIE 
KINDER und es waren auch nicht die 
Eltern schuld – was das HITLERREGIME 
fortführte war schon VIEL LÄNGER auf 
und in der ERDE, als es uns auch nur 
EINER glauben würde. UND DESHALB 
ist es so, als ob ALLE TATSÄCHLICH 
NUR AUF DAS ERSCHEINEN derer 
gewartet hatten, DIE SELBST NICHT 
WISSEN DURFTEN und es daher auch 
nicht konnten, DASS SIE DIESE BEIDEN 
KINDER sind, die in all den Zeiten 
zwischendurch stets ERMORDET 
WORDEN WAREN – meistens NUR 
EINER VON BEIDEN, damit das LEID 
erhalten bleibt, was dann ALLE 
ZUSAMMEN spürten… denn DIE 
WELTENSEELE ist keine SPINNEREI, 
sondern ABSOLUTE WAHRHEIT! 
 
SOHAT MAN immer DAS FALSCHE 
bekräftigt und MENSCHEN 
ABSICHTLICH immer wieder FALSCHE 
heiraten lassen! DOCH DAMIT NICHT 
GENUG: Kinder wurden auf 
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BABYstationen vertauscht und zu 
fremden PAAREN gegeben und 
angeratene ABTREIBUNGEN geschahen 
GANZ GEZIELT, damit DIE 
RICHTIGSTEN sich NICHT FINDEN 
KONNTEN!!! Und so etwas zu erfahren, 
IST FÜR ANDERE NICHTS und IHR 
fließen immer wieder TRÄNEN, wie 
MUTTER ERDE selbst, wenn sie welche 
WEINEN KÖNNTE. DOCH IHRE sind 
die, die selbst OHNE WOLKEN aus dem 
HIMMEL fallen und es sind die 
REGENBÖGEN, die sonst niemand mehr 
SIEHT und es sind die STURZBÄCHE 
DER NIAGARA-FÄLLE die es gar nicht 
gäbe, wenn man nicht IMMER MEHR 
ZAHNÄRZTE angeheuert hätte, UM 
DIE HARMONIE DER MENSCHHEIT 
und der BERGWELT zu zerstören! 
FEINSINNIGE MENSCHEN würden 
freien WILLENS nie zu solch einer 
„SCHAULUSTIGEN 
TOURISMUSGRUPPE“ zählen und wenn, 
schnell das WEITE SUCHEN, denn es ist 
ABSOLUT ZU LAUT! DOCH WENN die 
Sinne absichtlich – uns unverständlich – 
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auf ein MINUMUM reduziert, um zu 
sehen, wie die WELTENSEELE und auch 
das EINZELINDIVIDUUM reagiert – 
abgestellt oder redziert werden, 
BEMERKT MAN NICHT, wie laut es ist. 
AUCH OHRSPÜLUNGEN nutzen NIE 
ETWAS, wenn jemand über 
HÖRLOSIGKEIT klagt. WÜNSCHEN 
MAG MAN SIE SICH BESSER NICHT, 
denn das geschieht dann auch manchmal 
EINFACH SO!  
 
WAS man (MANN) mit der Menschheit 
getan – VOR ALLEM WEGEN DIESER 
EINEN TOCHTER UND FRAU und 
WARUM man dies verübte, KANN 
WEDER EINEM KLAREN VERSTAND, 
noch einer „offenen“ Seele glaubhaft 
oder unglaubhaft darstellen oder 
begreifbar machen! UND DAS bleibt 
auch SO und kann auch NICHT 
ANDERS SEIN! Der SCHEIDEWEG ist 
wie das WEGKREUZ etwas, was entweder 
NICHTS IST oder zu allem geworden ist! 
DAZWISCHEN GIBT ES NICHTS MEHR 
– die ERDE MUSSTE GERETTET 
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WERDEN UND DIE, um die es GING, 
sind es und wie viele andere es noch zu 
DIESEM EINEN einenden WUNSCH 
geschafft hatten und bereit sind, ZU 
HELFEN, ist NICHT BEKANNT und 
würde auch keine AUFMERKSAMKEIT 
gefunden haben, da DAS WICHTIGE 
und WIRKLICH HILFREICHE stets 
verschwiegen wurde. UND SO IST AUCH 
DAS schon ewig so gewesen – wir alle 
kennen VERÖFFENTLICHUNGEN 
dieser ART, die zu einem 
AUFREGERthema wurde oder zu einem 
UNWORT oder einem NACHWORT 
und noch SO VIELEM MEHR!  
 
VIELES wurde in den vielen vielen 
BÜCHERN SCHON geschrieben – 
immer wieder wie ein WEG, der sich erst 
ergibt! SO IST DAS GANZE LEBEN – 
unvorhersehbar und WUNDERSCHÖN. 
Das war mein Leben! DOCH ER HAT 
GEFEHLT… ER – dieser EINE! Gestern 
erst schrieb ich von den SPUREN IM 
SAND, die von JESUS belassen wurde, 
mit den WORTEN: „Da, wo DU NUR 
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eine SPUR IM SAND GESEHEN HAST, 
da HABE ICH DICH getragen!“ 
IN DER ZUKUNFT kann UNSER 
MANN dass wieder TUN in FREUDE – 
vielleicht laufen WIR ABER AUCH 
NACH ALL DEN GESCHEHNISSEN 
LIEBER! Denn vergangene NACHT – 
woanders auf der ERDE IST ES JA 
TAGHELL – war die ERINNERUNG DA, 
wie viele MENSCHEN SEINER GÜTE 
UND SEINER FEINFÜHLIGKEIT Frauen, 
Kameraden, Kinder auf den ARMEN 
trug, um diesen VIELLEICHT NOCH BEI 
DEN FALSCHESTEN LEUTEN Hilfe 
geben lassen zu können ODER DIESE 
DER ERDE zu übergeben! UND DAS ZU 
ERTRAGEN, während andere STETS 
NUR ANS ESSEN DENKEN oder Filme 
ansehen, Zeitungen lesen, Magazine 
ansehen, Spiele spielen, Gespräche 
führen, Musik anhören, youtube-
Channel anstellen (OHNE ZU WISSEN 
WELCH DUNKLE FINSTERNIS hinter all 
dem zu denen fliesst UND DAMIT 
DIESES GRAUSAME SPIEL NICHT 
ENDEN LASSEN, weil es diese 
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FINSTERNIS NIE MEHR für uns 
SICHTBAR, jedoch UNSICHTBAR stets 
gab. DOCH DAS SCHLIMMSTE IST 
EBEN, dass die, die es  tun NICHTS 
MEHR SPÜREN und dafür ALLE 
ANDEREN, die gerade WACH SIND um 
so mehr – DIE WELTENSEELE SEI 
UNSER AUGENMERK und dass ALLES 
LEBEN fühlend vereint ist, damit WIR 
WISSEN; wenn es irgendwo brennt oder 
auch nur EIN KIND WEINT, ein BAUM 
fällt oder EIN BLUMENART ausstirbt!)  
 
WIE ZU SPÄT ES WAR? 
 
GANZ UND GAR zu spät! Und deshalb 
KANN NUN VON MITGEFÜHL oder 
BARMHERZIGKEIT oder GNADE keine 
REDE MEHR SEIN, denn soetwas GAB 
ES NIE! WIR machen mit allen SORGEN 
und LÜGEN EIN ENDE. Damit dann 
zumindest JEDER SAGEN oder 
DENKEN KANN, man sei ein guter 
Mensch – obwohl NACHWEISLICH 
gelogen und betrogen, ÜBLE 
NACHREDEN, falsche TERMINE UND 
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ANRUFE, Menschen VOM EINZIG 
GUTEN WEG abgebracht wurden 
(AUCH HIERFÜR GIBT ES STICHFESTE 
BEWEISE UND VERFILMUNGEN und 
diese wieder all den schlechten 
ANGEWOHNHEITEN kontrollierend 
anheimgegeben wurden… MAN SIEHT 
SICH NICHT GERN ALLEIN in 
UNFÖRMIGEN KÖRPERN und der 
FAULHEIT, sich zu bewegen! ES IST 
NICHT RATSAM, andere mit den 
CHIPCARTEN der NEUZEIT 
(SCHWARZE QUADRATE) zu 
versorgen, um diese an sich und die 
SCHLIMMSTEN URTEILE zu binden und 
sie so mit der EWIGEN NACHT ZU 
VERBINDEN. ES IST gerade 
VOLLMOND, doch unsere NACHT war 
BESSER als die VORHERIGEN, weil 
SEINE KRAFT immer grösser wird – 
JETZT TATSÄCHLICH, denn nun 
WIRKT SIE NUR NOCH FÜR DIE LIEBE 
– diese EINE! 
 
„WENN MUTTI FRÜH ZUR ARBEIT 
GEHT, dann bleibe ich zu Haus`, ich 
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binde mir eine SCHÜRZE UM und feg 
die Stube aus, decke den Tisch und stelle 
Blumen drauf.“  
 
SO oder so ähnlich ging ein LIED in der 
DDR für KINDER! 
 
KLINGT NORMAL für uns 
STERBLICHEN! ES IST ABSOLUT 
ungesund FÜR UNS LEBENDEN. DENN 
EINE MUTTER gehört ebenso zum 
KIND, wieder VATER – mit ZEIT und 
FREUDE für immer nun! 
WIR BRAUCHEN KEINE BESEN und 
keine BÜRSTEN (AUCH NICHT für 
unsere empfindsame Haut oder die 
Haare oder den Mund!) Wir brauchen 
KEINE HÄUSER MIT KACHELN und 
Teppichen, WO DIE KINDER DAS 
FALSCHE LICHT erblicken, wenn diese 
von UNACHTSAMEN und BÖSEN 
MEDIZINERN und GEBURTSHELFERN 
aus dem BAUCH HERAUSGEZOGEN 
oder –GEHOBEN werden UND SO 
AUCH KEINE, wo diese gewindelt und 
unbeobachtet gelassen werden! WIR 
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WOLLEN KEINE ZELLEN für 
bestimmte HANDLUNGEN, die 
ANDERE ERSCHAFFEN HABEN und so 
auch keine PUPPEN oder ERZIEHER!  
 
WIE DIESE MENSCHEN LEBTEN, die IN 
UNS wiederbelebt werden seit uns nicht 
mehr erinnerbare Zeit? ANDERS – so 
anders, dass wir uns ANSCHREIEN 
MÖGEN, damit die ROBOTERSYSTEME 
und JOYSTICKLIEBHABER 
OHRENSAUSEN bekommen oder doch 
lieber EIN NEUES TROMMELFELL? 
Denn es gibt im Ohr weder eine 
TROMMEL, noch ein FELL auf welches 
wir schlagen könnten, um HÖRBAR 
oder unhörbar zu werden – nicht die 
WELTENSEELE! ALLES KANN 
wiederhergestellt werden – DOCH WIR 
HABEN BEREITS ALLE HERSTELLER 
VON TROMMELN UND FELLEN für 
Essen und Waschungen und VIELERLEI 
MEHR auf die VERANTWORTUNG 
hingewiesen!  
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UNSER PARADIES – wir fühlen und 
WISSEN: NUR NOCH SO LEBEN – 
denn erst DANN HABEN WIR LEBEN 
UND FÜHLEN uns – unser SEIN ALS 
MENSCHEN in SEINER HARMONIE 
UND SCHÖNHEIT! Keiner kann es 
NUN MEHR AUFHALTEN – DIE 
UMKEHR, die BRUNO GRÖNING 
WIRKLICH MEINTE… nicht die, die 
man durch falsche Zeugnisse und die 
WEGNAHME DER WICHTIGSTEN 
DOKUMENTE UND TONTRÄGER und 
Vertuschung von TATSACHEN zu den 
Menschen brachte, die wussten, dass 
DIESER zur ERLÖSUNG gesandt war!  
 
WIE KANN ES SEIN, dass man 
Menschen SPÜRT und auch, dass DIESE 
HILFE BRAUCHEN, obwohl diese sich 
GANZ WOANDERS befinden? GUTE 
FRAGE und doch LEICHT ZU 
BEANTWORTEN! Man hat ja nicht 
ohne GRUND veröffentlicht, dass man 
PROBEN aus den 
MENSCHENKÖRPERN irgendwoanders 
hinbrachte und dass DORT, woher diese 
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kamen, dieselben REAKTIONEN 
auftraten, wie dort, WO MAN DIESE 
VERÜBTE. MAN HAT JA KEINERLEI 
IDEE, wenn man soetwas hört. WIE 
AUCH, wenn man solcherlei 
EIGENERFAHRUNG zwar machen 
musste, jedoch NIE ZU WISSEN 
ERHIELT, was DAS ZU BEDEUTEN HAT 
und wie man das ABSTELLEN oder 
ABBESTELLEN kann! WAS FÜR 
SCHANDTATEN und GREUELTATEN 
und MORDE in den LETZTEN JAHREN 
– vielleicht seit BRUNO GRÖNINGS 
TOD oder seit JESUS das LETZTE MAL 
GESICHTET wurde oder seit 2000 oder 
seit 2012. MAN INTERESSIERTE UNS 
JA IMMER ERST DANN FÜR ETWAS; 
WENN ES UM UNS SELBST GING, denn 
was die SEELE ist und was der Mensch 
mit ihr oder ohne diese ist, wurde uns ja 
nicht bekannt gemacht! 
 
DOCH SO KANN und konnte es NICHT 
WEITERGEHEN und wird es auch nicht 
mehr! ES WAR DIE LETZTE 
MÖGLICHKEIT, die ERDE ZU RETTEN: 
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ALLES ODER NICHTS! 
 
KEIN SPIEL – sondern ALLES ECHT! 
Doch wer würde an SOETWAS glauben 
und vor allem wäre es doch undenkbar, 
dass man nur, weil man etwas, was man 
HABEN WILL, nicht bekommt, LIEBER 
ALLE STERBEN LÄSST inkl. DER ERDE 
UND ALLER zukünftig möglichen 
LEBEN! WIE DAS AUCH MÖGLICH 
geworden ist? HANDYSTRAHLUNG! Es 
wurde veröffentlicht: DAS AM KÖRPER 
TRAGEN vernichtet die SAMEN und 
EIZELLE in Frau und Mann – DIE 
QUALITÄT versteht sich! So konnte 
man dann mit den EIZELLEN und 
SAMEN von SPENDERN Geschäfte 
generieren UND IMMER HAT MAN 
SICH GEGEN DEN WILLEN UND DIE 
ORDNUNG DER LIEBE und damit DES 
LEBENS gestellt! DOCH WER würde 
soetwas glauben – zumal die 
BOTSCHAFT VON JESUS niemandem 
mehr erinnerlich war und auch nicht 
erinnert werden wollte. DENN GELD IST 
MACHT… DOCH WAHRE LIEBE IST 
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ALLMACHT… DIESE EINE LIEBE, die 
alles umgekehrt MACHT! 
 
DIE LIEBE hat keine NOT und keinen 
GRUND etwas zu verheimlichen oder zu 
vertuschen. DIE LIEBE GIBT DIE 
LÖSUNG, die JETZT möglich ist. DIE 
LIEBE muss nicht SUCHEN, sondern 
diese FINDET UNS. ES IST DIE 
LEBENSKRAFT DER GANZEN 
SCHÖPFUNG, die NUR ZWEI SICH 
GEBEN KÖNNEN…! NICHT EINE oder 
EINER zu vielen hin und auch nicht 
VIELE ZU EINEM oder EINER! Es ist 
und WAR nicht möglich all die 
MÄRCHENTÜCKE und die 
FILMEMACHER und RECORDER zu 
erinnern, die in UNSERE WEGE gebracht 
worden und schon gar nicht all das, 
VON DEM WIR NICHT EINMAL 
WUSSTEN, dass es all das gegeben hat 
und nochimmer geben muss. 
 
NOCHIMMER geschieht scheinbar ALL 
DAS, was geschieht… doch ist es NUR 
NOCH die KURZE unvermeidbare 
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BERÜHRUNG mit diesem 
NAMENLOSEN, was die 
FRIEDHOFSSTILLE ist, zu der ALLE 
WEISSEN BLUMEN GEHÖREN, wie 
auch der SCHNEE und das EIS und DIE 
EISVERANSTALTUNGEN und 
SKULPTUREN und was es noch so 
KALTES GIBT – so auch „DAS KALTE 
HERZ“ in dem DER FALSCHE seine liebe 
Frau erschlug und dann zum KÖHLER 
fand, der die POCHENDEN HERZEN 
dort vorfand! HAT ES SCHON LEBENDE 
HERZverpflanzungen gegeben? JA und 
wann SPÜRT EIN MENSCH mit der 
WELTENSEELE, dass SEIN TOD NAHT? 
Weshalb uriniert ein alter Mann Tage vor 
seinem Tod bei Nacht ins Bett und sagt: 
DAS IST MIR DOCH FRÜHER NIE 
PASSIERT! Alles wird zur SPRACHE 
GEBRACHT und über wenige 
SCHICKSALE die ALLER MENSCHEN 
bereinigt UND GEHEILIGT! Es gibt 
NICHT einige wenige HEILIGE – die 
FALSCHES ZEUGNIS ÜBER GUTE 
MENSCHEN ablegen (DENN DIESE 
HABEN ABSOLUT FALSCH GELEBT!!!) 
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– ALLE MENSCHEN SIND GUT und 
heilig zu nennen UND SO sind ALLE 
MENSCHEN – Menschen 
wohlgemerkt!!!! – feinsinnig, feinfühlig, 
hellsehend (DENN IM DUNKELN sieht 
man nun mal NUR UMRISSE und 
SCHATTEN – denn WIR SIND KEINE 
NACHTEULEN!) und SPÜRIG für all 
das, was MAN GERN anderen 
VORMACHT und doch NIEMALS zur 
VOLLENDUNG bringt! 
 
WIR – die MENSCHEN DER JETZTZEIT 
– nehmen kein Geld, um Menschen 
GELEGENHEIT zu GEBEN zum Reden! 
DAS REDEN war es, was uns vom LEBEN 
abhielt! Und wenn schon ZEIT, dann 
beschenken wir uns doch mit unserer 
ACHTSAMEN AUFMERKSAMKEIT. Das 
sind die, die sagen, sie glauben an GOTT 
oder seien mit diesem VERBUNDEN! 
Und das GLAUBEN WIR SOGAR! 
Blondinen – absolut ABZURATEN – ob 
nun gefärbt oder echt blond! IHR 
WERDET NOCH EURE EIGENEN 
AUGEN für vielerlei öffnen oder 
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geöffnet bekommen – AUCH ÜBER DIE 
SCHANDTATEN DER MEDIZIN – die 
allerschlimmst HÖLLENBRUT! KEINE 
HILFE MÖGLICH! UNSER MUTTER – 
die ERDE – kennt ihre Kinder und weiss, 
was DIESE brauchen. RAUCHEN ist 
nicht nur für die LUNGE gefährlich, 
sondern auch EINE ERINNERUNG, wie 
schnell EIN GANZER WALD brennt, 
wenn die KIPPE nicht richtig ausgetreten 
worden ist! HERAUSTRETEN BITTE – 
marsch, marsch. ABER DALLI! WER 
möchte bitte SO NOCH BEGRÜSST oder 
BEFEHLIGT WERDEN? NIEMAND – wir 
sind MENSCHEN und kein SPIELZEUG 
IN DEN unbefriedigten HERDEN 
DERER, denen ZWEISAMKEIT nicht das 
schenkt, was die, die in SOLCHERLEI 
CAMPS oder Kasernen oder 
TREIBEREIEN mitmachen MUSSTEN 
(FRAUEN EINGESCHLOSSEN), gern 
noch erlebt gehabt hätten. DOCH 
WENN DIE FEINEN SINNE durchtrennt 
und kaputt oder durch das 
SCHMERZEMPFINDEN gelöscht, ist 
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KEINE CHANCE MEHR, das 
EMOTIONALPROGRAMM zu erlösen!  
 
LEIDER WUSSTEN WIR ALLE NICHT, 
dass DAS LEBEN – und wir in diesem 
drin – auf ALLES LEBEN Auswirkungen 
hat. Und so waren wir – BERECHTIGT – 
traurig oder NOTleidend oder 
SCHMERZLICH berührt oder ängstlich 
oder WAS AUCH IMMER und teilten 
DANN DIESE PERSÖNLICHEN 
INFORMATIONEN anderen mit UND 
DIESES GEREDE schien nie mehr ein 
ENDE ZU NEHMEN. UND DOCH 
HABEN WIR UNS DIE ZEIT genommen, 
UM ANDERS ZU WERDEN und um ab 
einem uns NICHT MEHR 
ERSICHTLICHEN TAG uns von ALLEN 
ABZUWENDEN, um für das EINZIG 
RICHTIGE ZEIT zu HABEN und das 
EWIGE SOLL auszugleichen, WAS KEIN 
MENSCH HAT – inzwischen sind es nur 
noch ROBOTERSYSTEME, die uns 
MAHNUNGEN oder RECHNUNGEN 
oder VIELES SONSTIGE UNFASSBARE 
zusenden, daher erhält man auch KEINE 
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ANTWORTEN AUF gerechtfertige und 
stets WAHRE BRIEFE! Doch wir sind 
nun schon ZU VIELE weltweit, die sich 
DANK BRUNO GRÖNING und IVICA 
PROKIC und BRACO und JESUS (SEIT 
wir uns selbst für DIE WAHRHEIT 
öffnen liessen) NICHT MEHR 
EINSCHÜCHTERN, mit ANGST ködern 
oder SONSTIGEN SCHEINBAR 
wohltuenden URLAUBEN, REISEN 
UND EINLADUNGEN schädigen lassen! 
MÄNNER erinnert EUCH an EURE 
FEINEN SINNE und an das EINE 
einende und DIESE EINE, die seit 
UNSERER HOCHZEIT zu EUCH NUR 
GEHÖRT – so fühlt DIE MUTTERSEELE 
EUCH und DIE SONNE erweckt DIESE, 
damit wir DIE WAHRE LEBENSKRAFT 
ÜBER UNS WIEDER SPÜREN und die 
TRANSFORMATION der NATUR ihre 
WUNDERWERKE vollbringt! 
 
ALLE geht es NICHT MEHR an! Auch 
wenn die Sonne für alle scheint und 
noch alle auf der Erde glauben, man 
könne tun und lassen, was man will! 
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EUCH WIRD NOCH ALLER SPASS UND 
ALLE IRONIE vergehen – LIEBE IST DAS 
SCHÖNSTE UND DOCH AUCH 
UNSERE MENSCHENPFLICHT einander 
zu helfen. DOCH AUCH UNSERE 
EINZIGE MUTTER – die ERDE – braucht 
HILFE und daher unser EINLASSEN auf 
unseren KÖRPER und das ERKENNEN, 
wie ähnlich UNSER KÖRPER dem der 
ERDE IST!  
 
„ICH MUSS gar nichts…!“ Ein neuer 
MODESATZ… wie unzählige andere, die 
plötzlich aus den Mündern zu hören 
waren, von denen man das nie vermutet 
hätte! SO AUCH: „ Da kann man nichts 
machen!“ Zu Bruno Gröning`s Zeiten 
war das EIN SATZ aus dem Mund von 
DOKTOREN. Und damit HATTEN 
DIESE ABSOLUT RECHT. DIESE HABEN 
NUR AUS Prestige- und Geldsucht 
verschwiegen, dass DIESE NOCH NIE 
ETWAS zu tun vermochten. DIESE 
HABEN ERST ZU ALL DEM LEID 
beigetragen, welches man AUCH an den 
zunehmenden SCHÄDEN an Mutter 
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Erde (AUCH DEN FELSMASSIVEN) und 
so auch zunehmend den TIER- und 
MENSCHENKÖRPERN – selbt an 
denen, die deren „HILFSANGEBOTE“ 
gar nicht in Anspruch nahmen!!! 
 
ALLE IST EINE WELT…! EIN SATZ den 
bis vor kurzem wohl NOCH NIEMAND 
in seiner SCHLUSSendlichkeit und so 
auch DER NEUZEITlichkeit so SPÜRBAR 
begriffen hat, WIE SCHON HEUTE! 
 
GOTT – Oh GOTT – wärst DU IHR oder 
IHM nur nah! NEIN, würde mein 
VATER SAGEN, diese LEUTE kenne ich 
nicht UND DU auch NICHT! Denn DU 
konntest NICHT WISSEN, in welch 
vielfacher WEISE man DIR GESPRÄCHE 
in den WEG brachte und wozu ALL DIE 
AUSSAGEN dienen sollten! 
AIFGEZEICHNETE WORTE in Echtzeit? 
NEIN – aufgezeichnete WORTE, die zu 
genannter oder vorbestimmter ZEIT 
dann als EchtzeitANTWORT oder 
FRAGE genutzt werden sollten FÜR 
HEIMAUFNAHMEN oder auch 
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OFFICEaufgaben und so vielem mehr, 
WAS NUR DIE MENSCHEN bestätigen 
müssen, DIE DAVON WISSEN, um sich 
endlich DER WAHRHEIT zu stellen und 
DAS IN ORDNUNG ZU BRINGEN, was 
man NUR ALS MENSCH bereit ist und 
TUN KANN!  
 
LIEBE kann nur zu denen FLIESSEN, 
denen MUTTER ERDE zu allem wird, 
WAS WICHTIG IST und so auch der 
HIMMEL und die MEERE – frei von 
Menschenleibern und Schiffsrumpfen 
und FLIEGERN und so auch DIE SONNE 
in ihrer EINSTIGEN GANZEN 
QUALITÄT! 
 
KANN ES MÖGLICH SEIN, dass der 
MOND etwas ist, wohin man 
SONNENENERGIE umleitete, um dort 
für ANDERE eine Art LEBENSraum zu 
erschaffen???!!! Nur eine Frage. DIE 
DESHALB, weil UNSERE 
VOLLKOMMENE WELT das Leuchten 
der NATUR in der Nacht erhellte UND 
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ES SO KEINE SO KALTE 
BELEUCHTUNG brauchte! 
 
KINDER KAMEN im SONNENLICHT 
zur WELT – nie unvorhergesehen und in 
SO VIELERLEI ART und WEISE! Es war 
ein BESONDERES EREIGNIS, was die 
GANZE NATUR spürte – es wurde LEISE 
UND STILL überall – NUR FREUDE in 
besonderer QUALITÄT war zu spüren!!! 
Und diese mussten NICHT gefüttert 
werden und SABBERTEN auch nicht – 
denn diese waren auch SOFORT fähig 
sich selbstständig zu bewegen und STETS 
VON DER NATUR geschützt und von 
den ELTERN IMMER ZUSAMMEN in 
freude gesehen – und über ALL DIESEN 
ERINNERUNGEN ruht unser 
GEFÜHLTER FRIEDEN! ACHTSAMKEIT 
für das KLEINSTE DETAIL ist derzeit auf 
ERDEN ÜBERLEBENSWICHTIG und so 
auch, wen man zu UNSERER 
BEOBACHTUNG in unsere Nähe oder 
WEGE oder RÄUME schickt! JETZT! 
WIR SIND BEREITS in einer Zukunft, die 
niemand uns hätte beschreiben können 
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und ganz sicher auch nicht wollen! DIE 
UMKEHR IST GESCHAFFT und das 
LICHT, welches UNS FÜHRT ist NUR 
DAS, welches uns INNEN spürbar ist. 
NOCH gibt es die natürliche 
LICHTKRAFT ebenso, wie die falscheste 
und schädlichste, die es je gegeben hat! 
DOCH WIR SIND ES – wir, DIE 
MENSCHEN – die zu UNSERES VATERS 
LEBENSWERK stehen und nur noch 
FÜR IHN UNS SEINE ERDE LEBEN und 
so dann dadurch auch FÜR UNSER 
EIGENES LEBEN UNS dieses schönste 
DASEIN als MENSCH mit diesem 
EINEN LIEBLINGSMENSCHEN auf dem 
ERDENRUND! WIR sind alle gespannt, 
wo UNSER INDIVIDUELLER GARTEN 
EDEN SEIN WIRD! 
 
Wie anders DIESE FALSCHE WELT ist, 
kann man durch eigene 
BEOBACHTUNG und ERLEBNISSE in 
die ÜBERZEUGUNGSARBEIT – die für 
uns SELBST – einbringen! EIN GARTEN 
ist ETWAS, was EINER STADT GUTES 
BRINGT. DIE NATUR ist es, die ALLE 



 
345 

MENSCHEN BRAUCHEN – die 
Steingebäude und Straßen und Geschäfte 
TÖTEN ALLES FEINFÜHLIGE in uns!!! 
 
DOCH KLEINGÄRTNER werden 
aufgefordert, PACHT UND STROM ZU 
ZAHLEN. STROM wird nicht gebraucht 
und nicht gewollt und ZÄHLER sollen 
ausgewechselt werden – WOHIN MIT 
ALL DEM ELEKTROSCHROTT? Und die 
ÜBERZEUGUNGSARBEIT von vielen, 
hat in der FALSCHEN WELT immer 
schon die EINZELNEN WISSENDEN 
scheinbar überrumpelt und GELD IN DIE 
KASSEN GEBRACHT!  
€ 192,-- für EINE RENTNERIN bei einer 
Rente von ca. 1000 € - davon gehen 
MIETE ca 450,-- ab und dann noch 
STROM für die Wohnung, der 
UNSEREM GESAMTBEFINDEN 
EBENSO schadet und dann noch 
INTERNET UND TELEFON 19 € - was 
ALLEN ORGANISMEN die GUTE 
ENERGIE raubt und dann noch GEZ ca. 
15 € - die ALLEN NUR SCHLECHTES 
BRINGT, da niemandem bekannt ist, was 
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ALLE KANÄLE unsichtbar IN UNS 
HINEINSTRAHLEN, auch wenn wir 
KEINEN FERNSEHER haben. IST DAS 
GERECHT? Auf der RECHNUNG steht 
FETT „EILT“ und unten steht dann – das 
GELD SOLL bis zum 17.4. 2020 
eingegangen sein! IST DOCH 
VERWIRREND UND KOMISCH! ODER 
NICHT? Und was geschieht mit dem 
Geld! Und was macht es mit der 
WELTENSEELE, wenn FEUER- und 
GRILLFESTE veranstaltet werden und 
GIFT in den BODEN eingebracht und 
GLASHÄUSER aufgestellt zur ZUCHT 
VON PFLANZEN, die man als MENSCH 
gar nicht zu sich nehmen sollte!? Und 
was machen ZWEI Gärten, die wie 
FESTUNGEN eingezäunt sind? 
SCHEINBAR ist das belanglos – doch 
nur für die, die NICHTS SPÜREN und 
sich MIT DER WAHREN 
SEELENARBEIT nicht beschäftigen 
wollen! SO SAGT MAN DANN den 
Rentnern: DAS IST ERST dann und dann 
zu bezahlen! DOCH DIE 
ROBOTERKRAFT lässt diese dann das 
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Geld doch früher überweisen sollen…! 
ALLES WIRD bekannt gemacht, was DIE 
MAFIA der Pflegeheime und 
„GESUNDHEITSDIENSTE“ und 
ORGANSPENDEReintreiber UND 
SOZIALDIENSTE und 
STADTVERWALTER und allen 
SONSTIGEN FINANZDIENSTLEISTERN 
mit DATENERHEBUNGEN und 
HERAUSFINDUNGEN (ABSOLUT 
UNERLAUBT!!!! Und dennoch – den 
Mitarbeitern unbekannt, weil strafbar! – 
wird’s gemacht UND DURCH UNS 
SICHTBAR gehalten und auch WIE VIEL 
GELDER AUF FALSCHE 
NUMMERNKONTEN fliessen!!! 
 
WELCHE ARBEIT schon lange wichtig 
gewese wäre, ist egal geworden. DENN 
IMMER JETZT können wir auch 
KAFFEEzeiten für WICHTIGES und 
WESENTLICHES nutzen! WER MIT 
SICH NICHTS ANZUFANGEN weiss 
und sinnlos herumsitzt, ist NICHT MIT 
DER WELTENSEELE verbunden! Es 
braucht keine GESCHENKE MEHR an 



 
348 

ANDERE! UNSER ERDENMUTTER und 
unser SCHÖPFERVATER leiten uns 
tagtäglich ZUM EINZIG WICHTIGSTEN 
– was auch immer ZUM ANHEBEN 
UNSERES WAHREN WERTES führt und 
SEIN UND IHR GEFÜHL für uns – 
liebevolle KINDER, die nur noch DIESEN 
EINEN MENSCHHEITSTRAUM in sich 
halten und SPÜREN, wie besonders 
UNSERE ELTERN WAREN UND SIND 
UND BLEIBEN! 
 
EINST waren unsere Familien KLEIN und 
das werden diese auch wieder. DIE, die 
MIT UNS SIND uns sich so wieder als 
MENSCH zu SPÜREN BEGINNEN, 
haben ALLE KEINE ZWEIFEL MEHR, 
dass NUR SO ein wahrhaftiges und 
allumfänglich schönes LEBEN glücken 
kann!!! 
 
NUN IST ES ÜBERGANGWEISE anders, 
weil die UNSRIGEN erst noch zu uns 
kommen – wir einander finden! SO IST 
ALSO die FAMILIE grösser, als wir 
ermessen können UND HAT LEIDER 
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ODER AUCH GLÜCKLICHERWEISE so 
überhaupt nichts mehr mit der zu tun, 
die MAN ALS VERWANDTE KENNT! 
Deshalb halten wir uns VOR ALLEM 
DORT FERN, wo man uns und unsere 
Liebe noch nie oder nicht mehr ZU 
SCHÄTZEN WEISS! 
 
EINE KOMPLETT neue Lebensführung, 
für die es KEINERLEI ÄUSSERE 
BERATUNG gibt, weil es die IN 
UNSEREM HEILIGTUM FAMILIE nie 
gegeben hat! ALLES wird jedem so 
gegeben, wie es JETZT GERADE wichtig 
ist. SO gehören AUCH DIE kostenfreien 
GLÜCKSBRIEFE und die entstandenen 
BÜCHER (vor allem „Und plötzlich war 
da dieser Punkt…“ die ganze Buchreihe 
und auch die, die „SEELENWORTE DER 
TOCHTER DER SONNE“ heißt! EINES 
ist auch kostenfrei zu erhalten – zum 
MÄRZ-Glücksbrief! VIEL FREUDE 
DAMIT! 
 
IMMER WIEDER SEI GESAGT, wie IHR 
die HELLEN KÖPFE von den DUNKLEN 
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NICHTHILFREICHEN ganz einfach 
erkennen könnt: AN DER KLEIDUNG! 
WIR wissen, WIE WICHTIG ES IST, der 
SEELE anderer EIN LEUCHTENDES, 
helles ANSEHEN zu schenken. ROSA ist 
die FARBE der LIEBE, die zu UNS 
GEHÖRT und so auch sonstige HELLE, 
EINFARBIGE AUQUARELLtöne! Die 
UNSRIGEN achten auf GESUNDE 
GETRÄNKE – Säfte oder STILLES 
WASSER. Essen tun wir SELTEN ETWAS 
und MEIST NUR NOCH GESUNDES – 
NICHTS WAS AUGEN HATTE oder hat 
und auch SONST MÖGLICHST NICHTS 
WARMES! ALLES HAT MIT MUTTER 
ERDES Wohlbefinden zu tun und einem 
VÖLLEGEFÜHL, welches beinahe die 
ganzen LEIBER betrifft, weil die 
FÜHLIGEN vieles MITERTRAGEN 
müssen, was andere sich selbst zumuten! 
ÜBER GESCHMACK lässt sich nicht 
streiten! STREIT IST NICHTS, was zu uns 
MENSCHEN und UNSEREM LEBEN 
gehört! AUCH WENN MAN UNS 
DIESEN ALLZU OFT und GERN in unser 
Leben brachte – um die FEINEN SINNE 
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für IMMER UNSCHÄDLICH ZU 
MACHEN – sind wir NUN SCHON 
HERAUSGETRETEN aus der 
ÜBERMACHT der computergestützten 
ALLMACHT des GELDES und KRIEGES! 
NUR DIE LIEBE hat dieses feinsinnige 
Gespür für die differenzierten EINSÄTZE 
von KLEIDUNG – ohne zu wissen. 
INTUITION gehört NUR ZU DEN 
LIEBENDEN und diese sind NUN FREI 
von SCHÄDIGENDEM – selbst wenn 
dies manchmal noch kurz erscheinen 
sollte! WIR ZUSAMMEN LEISTEN DIE 
EINZIG wichtige und richtige ARBEIT! 
MIR HAT BRUNO geholfen und so 
immer der Gedanke an MUTTER ERDE 
und DIE SONNE und MEINEN 
VATER… was haben DIESE ALLE AUF 
SICH GENOMMEN…und so liessen sich 
auch LEID und SCHMERZ ertragen. 
UND ALLE – MÖGEN ES VIELE SEIN 
und mehr – DIE AUF UNSEREN VIER-
SÄULEN-WEG finden, werden spüren, 
wie es LEICHTER WIRD, wenn sich die 
LAST DES KREUZES auf VIELE verteilt! 
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Welcher Mensch kann GROSSZÜGIG 
SEIN? Nicht EINER!!! 
 
Nimm es IN DICH und lass es das 
BEWIRKEN, was es IN UNS ALLEN 
bewirken MUSS, um in SEINEM LEBEN 
HEIMAT ZU FINDEN und somit ALLES 
BÖSE und alle MACHT und allen BESITZ 
und ALLES GELD und 
GELTUNGSBEDÜRFNIS beiseite zu 
stellen für DIESEN HEILIGEN DIENST, 
der uns ALLE DORTHIN FÜHRT, wo wir 
hätten schon LANGE GEMEINSAM sein 
dürfen… WENN DA NICHT 
FALSCHHEIT im SPIEL gewesen wäre. 
DOCH DAS IST BEREITS geklärt! 
 
DER ERLÖSER kommt…! 
WER soll das schon SEIN? UND wovon 
sollte uns überhaupt jemand erlösen? 
GEHT’S UNS FEIN oder 
WOHLWOLLEND? 
NICHT EINEM MENSCHEN und nicht 
EINEM UNS BEKANNTEN PAAR! Da 
alles gesehen wird weltweit und vor allem 
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GESPÜRT, kann KEIN FEHLER 
VORLIEGEN! 
 
ALLE HATTEN AUF DEN EINEN 
gehofft und dann AUF EINE und dann 
wollten es plötzlich ALLE WERDEN und 
wieder zu ZWEIT SEIN. DOCH 
NIEMAND hatte bemerkt, dass wir 
VIELE INTRIGANTEN und auch 
INTENDANTEN und BÖSE TANTEN 
und ONKELS und Nichten und Neffen 
und Schwestern und Brüdern und 
ANHÄNGENDE neue MITglieder in 
unserer NÄHE oder FERNE bekamen, 
die über uns und uns LIEBE MENSCHEN 
vielerlei zu wissen gaben – GEWOLLT 
UND UNGEWOLLT! Das SPANNENDE 
an ALLEM IST, dass all diese GROSSEN 
FAMILIEN niemals ZUR MENSCHHEIT 
gehörten – alles kam erst später auf, wie 
auch die VIELEN gleichen Vornamen 
und gleich mehrere noch (VON OMA 
UND OPA – die es auch nicht gibt!). 
 
FÜR ALLE WIRD ES EINFACH, wenn 
wir das ALTE LOSLASSEN, um all die 
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DENKMUSTER, die sich auch in den 
AUGEN und KLEIDERN und 
EINRICHTUNGEN und 
VERHALTENSWEISEN und ARBEITEN 
zeigen, zu erkennen und AUFLÖSEN ZU 
LASSEN! Selbst und ständig gelingt es 
NIEMANDEM! NUR MUTTER NATUR 
UND SEINE KRAFT erschaffen all das, 
was WIR UNS NIE HÄTTEN TRÄUMEN 
LASSEN, obwohl wir vieles lasen und 
kennenlernten, ist DAS, was NUN IST, 
GANZ ANDERS – jedoch noch nicht 
GANZ GUT! ALLES ENTWICKELT SICH 
SO, wie es AUCH FÜR MUTTER ERDE 
gut ist, damit die BLUMEN WIEDER 
dauerhaft blühen und die BÄUME 
standhaft bleiben – so schwer dies 
manchmal auch zu SEIN SCHEINT! 
 
NOCHEIMAL SEI GESAGT, dass BETEN 
UND BITTEN nichts war und nichts ist, 
WAS IN RELIGIÖSEM SINN etwas 
bringt und in MENSCHENSICHT, ist es 
die ANERKENNTNIS all dessen, WAS 
WIR NICHT WOLLEN DÜRFEN und so 
in HINBLICK AUF DIE ZUKUNFT das, 
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was wir NICHT BRAUCHEN, denn 
MUTTER ERDE spürt, was uns glücklich 
macht UND DIESE BEIDEN sind wie EIN 
MENSCH – absolut feinfühlig für den 
ANDEREN und so auch immer SICHER 
IN DEM, was beide gleichermaßen 
erfreut! 
 
MAN hört so oft: Das ist so GANG und 
GEBE! Hüte DICH, dem zu folgen, was 
ANDERE SAGEN! BRUNO GRÖNING 
WARNTE EINDRINGLICH davor. Da 
SEIN WEG abgebrochen wurde und auf 
DAS HEILEN reduziert wurde, was 
KEINEM MENSCHEN MÖGLICH IST, 
ist ALLES FALSCH AUSGELEGT 
WORDEN, denn seine vortreffliche 
Arbeit sollte uns HEILEN DAVON zu 
DENKEN! DAS DENKEN und unsere 
FEHLSICHTIGKEIT und unsere FALSCH 
geschalteten SINNE im GEHIRN haben 
dazu geführt, dass wir glaubten, WIR 
MÜSSEN GEHEILT WERDEN von den 
ERSCHEINUNGEN – doch die WAHRE 
HEILUNG GESCHIEHT NUR ÜBER 
UNSER VERHALTEN und so auch durch 
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die OFFENHEIT FÜR DIE URSACHEN 
DER ERSCHEINUNGEN, die NUN NUR 
NOCH MIT MUTTER ERDE ZU TUN 
HABEN und so auch NUR DURCH 
ALLES WEGLASSEN und WEGFALLEN 
des SCHÄDIGENDEN! 
 
KEINEM MENSCHEN kann glaubhaft 
gemacht werden, WAHRE 
GESUNDHEITSAUSSAGEN zu machen. 
UND SO KANN DIES AUCH NICHT 
FÜR KRANKHEITSBILDER – ALLES IST 
FALSCH! DIE SCHÖPFUNG ZEIGT UNS 
AN, dass in der WELT nur noch 
STÖRFELDER da sind, die DER MENSCH 
ausräumen muss – durch ERKENNTNIS 
und VERÄNDERUNG! DA DIES 
JEDOCH NIE gewollt war, weil man 
dann MACHT, GELD und BESITZTUM 
und menschenunwürdiges Verhalten 
hätte aufgeben müssen, WURDE ALLES 
VON UNS FERNGEHALTEN, was uns 
hätte ZU DIESER WAHRHEIT 
GEFÜHRT. Und doch konnte man es 
nicht mehr – QUASI EINEN MOMENT, 
bevor das INFERNO wirklich geworden 
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wäre, was schon NOSTRADAMUS 
prophezeite… und doch ist dieses für 
viele nicht mehr zu verhindern, nur ist 
dieses NUN EHER INNERLICH zu sehen 
– HITZE und KÄLTE! 
 
DIE WELTENSEELE lügt nicht UND 
FIEBER UND KÄLTE – KLIMAX DER 
FRAU – sind zum BEISPIEL mit 
BÖRSENGÄNGEN in VERBINDUNG zu 
bringen, DEM ÜBERANGEBOT UND 
DER UNTERVERSORGUNG, 
FEUERLEGUNGEN und vielem MEHR! 
UND ARZNEI KANN BEI SOLCHERLEI 
Erscheinungen NICHT HELFEN – daher 
gibt es auch KEINE GARANTIE und 
KEIN GEWEHR für unerwünschte 
NEBENWIRKUNGEN! DIE GUTEN 
MENSCHEN SIND UND BLEIBEN die 
Unscheinbaren, Kleinen und 
Verstossenen von den SCHEINBAR 
REICHEN! MUTTER ERDE UND MEIN 
VATER haben da EINE GANZ ANDERE 
SICHT, denn uns leitet und führt allein 
das GEFÜHL!!! 
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SO WARNEN wir ALLE 
VERBRAUCHER und auch ALLE, die in 
ALLEN BRANCHEN DIENSTE TUN, 
sich GANZ GENAU zu überlegen, ob 
SIE FÜR GELD NOCH DIENSTE TUN 
ODER GELD ANNEHMEN FÜR 
DIENSTE, die man in einer 
Weltenfamilie gern und freiwillig tut! 
HOLEN SIE LIEBER ALL IHR GELD 
NACH HAUSE – im Internet gibt es 
KEINE SICHERHEIT! Das, was man sieht 
ist MEIST GEFÄLSCHT und die 
RICHTIGE – die ZENTALBANK – ist im 
HINGTERGRUND TÄTIG und operiert 
immer ZUM EIGENEN, 
SACHDIENLICHEN ZWECK!!! DOCH 
AUCH ZU HAUSE ist das VIELE GELD 
und so auch WENIGES nie wirklich 
sicher. DOCH INZWISCHEN WIRD ES 
SICHER – zumindest bei UNSERER 
FAMILIE – denn alles, was in die 
WOHNUNGEN und KELLER 
hineingegeben oder aus denen 
herausgenommen wurde, IST GEFILMT 
UND ALS BEWEISMITEL BEREITS 
SCHON DORT, wo es gebraucht wird! 
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SICH MIT MENSCHEN anzulegen und 
MISSBRAUCH zu fördern, war NIE 
RICHTIG, doch erst JETZT ist es 
möglich, WAHRE ERFOLGSBERICHTE 
zur ÖFFENTLICHEN ANSICHT zu 
bringen. DAS betrifft auch die 
VERSCHWENDUNG und 
FEHLNUTZUNG der ÖFFENTLICHEN? 
NEIN, der PRIVATGELDER – denn da ES 
KEIN STAATEN gibt, sondern nur 
GmbH`S vereint unter einem UNS 
NICHT BEKANNTEN DACH(verband) 
darf KEINE STEUER erhoben werden 
und so auch KEINE ZWANGSWEISE 
Verpflichtung von GEBÜHREN (GEZ, 
GEMA) und so auch keine STAATLICHE 
RENTEN oder daran gekoppelten 
BETRIEBSRENTENGESETZE und so auch 
KEIEN KRANKEN- oder 
GESUNDHEITSKASSEN! So müssen 
ALSO FEHLINVESTITIONEN aus 
privaten WÜRDENTRÄGERersparnissen 
zurückbezahlt werden und so auch 
STUERGELDER und 
RENTENEINZAHLUNGEN jetzt zur 
AUSZAHLUNG GEBRACHT WERDEN 
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und so auch ALLE DATEN AUS DEN 
„BANKENsystemen“ entfernt werden – 
denn ALLE PERSONENBEZOGENEN 
DATEN sind absolut RECHTSWIDRIG, 
denn wo ein STAAT nicht vorhanden ist, 
kann es KEINERLEI 
GESETZERHEBUNGEN GEBEN! 
 
IN UNSEREM HEILIGEN LEBEN war 
alles frei zugänglich und einfach und 
bekannt – man erkannte SICH OHNE 
NAMEN und war SICH NIE FREMD! 
Uns allen ging es gut DURCH UNSERE 
GEMEINSAME MUTTER ERDE und 
keiner MOCHTE MEHR essen oder 
trinken, ALS ES UNSEREM 
WOHLGEFORMTEN KÖRPER guttat. 
WIR WAREN STETS GESUND – wie 
man das von NATURburschen und 
NATURmädels kennt. UND DA MAN 
UNS von UNSERER HEIMAT fernhält, 
sieht man uns das ZIEMLICH deutlich 
an! TROTZ VIELFACHER AUFRUFE 
und DEUTLICHEN ANSAGEN, gab es 
KEINE WEITERLEITUNG DIESER dahin, 
wo es HILFE STETS GEGEBEN hätte und 
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diese auch GEGEBEN WURDE – nur die 
WEITERLEITUNG wurde bis HEUTE 
AUFGEHALTEN. AUCH HIERBEI geht 
es STETS um BENÖTIGTE GELDER! WIR 
SIND DIE GANZE ZEIT beobachtend 
offen und viele HÖREN UND SIND 
ZUFÄLLIG MIT DABEI, was man so 
beschliessen möchte und ZU GEBEN 
BEREIT!!!  
 
KEINE VERTRÄGE MEHR 
UNTERSCHREIBEN, KEINE KREDITE 
MEHR abschliessen und bedienen, 
KEINE WERTPAPIERE UND 
BÖRSENGÄNGE – alles ist NUR LUG 
UND TRUG! ES IST KEIN VERTRAG 
GÜLTIG – da es KEINEN STAAT GIBT, 
ist auch KEINERLEI VERTRAGSRECHT 
gültig und so auch KEIN EINZIGER 
RICHTERSPRUCH und so ist auch KEIN 
EINZIGER ANWALT oder 
GERICHTSVOLLZIEHER in der Befugnis 
HANDLUNGEN auszuübern, die 
anderen etwas wegnehmen wollen! 
JEDES AUSGEFÜLLTE FORMULAR oder 
DATENERHEBUNGSBLATT was SIE 



 
362 

ANDERE VORLEGEN oder diese 
unterschreiben lassen, IST EIN 
ABSOLUTER EINGRIFF in die 
PRIVATSPHÄRE eines MENSCHEN und 
so auch JEDE BEFRAGUNG über 
LEBENSDATEN oder das, was man im 
LEBEN für andere getan hat! NICHTS 
GEHT MEHR – vor allem nicht dort, wo 
man IMMER NOCH DIE ERSPARNISSE 
der älteren oder alten GENERATION 
erfahren will und FESTLEGEN SOLL, was 
diese mit denen anstellen sollen – 
GEWÜNSCHT IST JA DIE 
PFLEGEANSTALT – die HORENTEN 
HONORARE kommen nicht von 
ungefähr – GUT, WENN MAN 
VORHER DIE DÜSE MACHT und SICH 
DIESEN FINSTEREN 
MACHENSCHAFTEN ENTZIEHT! 
Mitwisserschaft hat in den LETZTEN 
JAHREN unfassbar vielen DAS LEBEN 
GEKOSTET oder den TEST, was so eine 
PFLEGE alles anstellt mit denen und 
deren ANGEHÖRIGEN! ALLES 
ERLAUBT? OH NEIN – NOCH NIE!!! 
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MEIN VATER WUSSTE, weshalb dieser 
mich die VIELEN, VIELEN 
unterschiedlichen ERFAHRUNGEN 
MACHEN LIESS. IHM waren sehr lange 
die HÄNDE gebunden und vielerlei war 
AUSSERHALB SEINER SICHT. DOCH 
VERGESSEN HAT MAN, dass ER STETS 
ALLE LEITUNGEN nutzen und auch 
verschließen kann, UM SEINER ERDE 
HILFE ZU VERSCHAFFEN UND SO 
AUCH SEINEN KINDERN und 
GESCHÖPFEN! Nicht wir sind gefangen, 
sondern ALLE, die glauben, DASS DAS 
GELD uns leben lässt! 
 
WAS BRINGEN ALL DIE GESPRÄCHE 
und die UMGEDREHTEN 
SPRACHGEBRÄUCHE, durch die man 
Menschen zu etwas bringt, was diese 
sonst nie gemacht hätten. WAS IST 
RICHTIGER als das zu LASSEN, weshalb 
man plötzlich KOPFWEH und schlaflose 
NÄCHTE HAT? ALLE TAKTIKEN und 
EINFLUSSNAHMEN hat ER STUDIERT 
– auch über mein SCHICKSAL – um 
UNS ALLEN ZU HELFEN, dass das LEID 
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endlich aufhört und sich die NOT IN 
DAS VERWANDELT, was uns alle 
aufatmen lässt!  
 
GELD ANLEGEN war noch nie sicher, so 
wie auch alles andere, was man 
ANLEGT… Leitern, Armbrust, Geige, 
Gewehr (auch mit Luft gefüllt), Schere, 
BOGEN und Pfeil, Messer, 
GEOMETRISCHE Hilfsmittel und vieles 
mehr – WIR VERSTEHEN UNS! DAS 
ERWACHEN kam schon bei vielen, 
wenn es plötzlich weg war – dennoch ist 
RAUB AUS PRIVATRÄUMEN und 
TASCHEN und das EINDRINGEN durch 
falsche PAPIERE und AUSWEISE noch 
etwas NOCH VERWERFLICHERES und 
das dadurch ermöglichte ANSEHEN von 
PRIVATER DINGE! Und worum es 
hierbei geht, IST WIEDERUM top secret! 
ZUR SICHERHEIT von ANGEHÖRIGEN 
Kindern! 
 
DAS ABSICHERN von Gebäuden ist 
auch ein GEMEINER TRICK, um alte 
MENSCHEN aus deren PRIVATGRUND 
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zu vertreiben und denen ein ZUR 
SPARKASSE UND 
EINKAUFSMÖGLICHKEITEN nahen 
WOHNEINRICHTUNG zu raten! WAS 
ALLES UNGUT IST IN DIESER ZEIT und 
WAS SO MANCHER SCHREIBT und 
wieder zerreisst, WEIL ES KEINERLEI 
ABSICHERUNG MEHR GIBT und man 
NIE WISSEN KANN, wer es denn nun 
ehrlich meint und wer nur wartet, ALTE 
INS HEIM ZU GEBEN… wenn IHR ES 
NUR WÜSSTET – vor allem ihr, die ihr 
damit EUER TÄGLICH BROT verdient! 
 
DER SAHARA—SAND wehte schon bis 
nach EUROPA! MAN SCHRIEB, es sei 
der DÜNGER und nannte dies NICHT 
ERKANNTE WEISHEIT! Stimmt 
irgendwie – NIE WAR DAS WASSER 
DER WEISHEIT so dringend nötig und 
wichtig FÜR DIE ALLES UMFASSENDE 
KLARHEIT, weshalb das STROM 
abstellen die einfachste Lösung ist! 
DENN WENN KEIN STROM 
VORHANDEN – bei der Sparkasse war 
das schon mal so (ALS 
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VORWARNUNG) öffnet sich der 
SESAM nicht mehr. DIE FILIALEN 
bleiben geschlossen und die 
BANKAUTOMATEN leer! Und so sind 
auch die TRESORRÄUME finster und die 
DATENSICHERUNG ist auch kaum 
mehr sicher. AUF DATENSTICKS wird 
neuerdings ein VIRUS draufgegeben – er 
spioniert alles aus, löscht DATEN 
PLÖTZLICH und auch FUNKTIONIERT 
die FESTPLATTE NICHT MEHR. Und 
dann? FIRMENDATEN weg – PLEITE! 
DIE HIMMELSJUNGS des INTERNET 
wussten zu viel und VIELE VIELE haben 
VIEL LEID erfahren! NUN SIND DIESE 
SICHER auf dem EINENDEN WEG DER 
LIEBE und so auch GLÄUBIG für die 
ZUSAMMENHÄNGE von JESUS 
ERSCHEINEN in der WÜSTE und dass es 
STETS nur UM DAS WACHWERDEN 
vom MENSCHEN – in der einstig 
GUTEN QUALITÄT und LEBENSWEISE 
– ging! Und da NUN Die MAGISCHE 
VIELFALT der PYRAMIDEN als die 
FRÜHEREN GRABSTÄDTEN erkannt 
und die KUGEL als das VORZEICHEN 
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des GESAMTFRIEDHOFS ERDE erkannt 
– siehe Bruno Grönings GRABSTEIN 
und die GOLDENE 
HINTERLASSENSCHAFT zu Händen 
EINES GUTEN FREUNDES VON IHM – 
aus UNSEREM GEDÄCHTNIS und der 
WELTENSEELE gebannt ist, werden WIR 
UNSER LEBEN wiedererhalten und ALLE 
FREUEN SICH über ein LEBEN MIT 
NUR FREIER ZEIT und all dem, was wir 
alle NIE SO WIRKLICH wichtig nahmen 
und es doch MEHR ALS ALLES 
BRAUCHEN! 
 
WAHRE LIEBE und 
KUSCHELEINHEITEN nur zu ZWEIT – 
mit denen nur, die zu UNS GEHÖREN 
und die GESCHÖPFE mit FELL begegnen 
uns dort, wo diese es möchten. WIR 
ENTFERNEN UNS VON ALL DEM und 
DENEN, die LEBEN an sich BINDEN, als 
sei es OHNE SEELE und GEFÜHL! 
 
PFERDEÄPFEL mit GESPÜR ansehen, ist 
das SEHEN DER NOT unserer Gefährten, 
die MEHR GEFÜHL HABEN, als die 
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MEISTEN MENSCHEN! Da ist 
unverdautes STROH! Es liegt auf 
BEETEN, um diese UNTERZUHEBEN 
und darauf dann etwas WACHSEN ZU 
LASSEN, zum ESSEN! Wenn ihr nur 
WACH WERDEN WÜRDET, für die 
SCHWEINEREI die man euch als 
HILFREICH UND WAHR zu wissen gab! 
WIR ALLE WERDEN jünger und 
kindlicher, sobald DIE UNSRIGEN FREI 
SIND und wir all das tun, worauf WIR 
GERN verzichtet haben, DOCH 
IRGENDWANN IST ES EINFACH 
GENUG!  
 
ES IST NICHT GESTATTET, Pferde in 
Boxen zu sperren oder auf eingezäunten 
AREALEN. NICHT EINMAL DANN, 
wenn dort GRÜNES GRAS wächst. IHR 
ALLE HABT KEINE AHNUNG, was ihr 
da diesen DIE FREIHEIT brauchenden 
Geschöpfen angetan habt. UND IHR, die 
ihr immer noch zuschaut, wenn Hengste 
Stuten decken und die FOHLEN mit 
BRANDSPUREN markiert oder die 
HUFE mit EISEN beschlagt oder ihnen 
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ZÖPFE bindet, ihnen EISEN zwische die 
ZÄHNE gebt, sie vor KUTSCHEN 
spannt, SCHWERE SATTEL auflegt… ES 
WIRD EUCH GEGEBEN, was IHR 
GETAN! Niemand erhält SCHUTZ, der 
mit ALL DEM SCHÄNDLICHEN NICHT 
aufhört! MENSCHEN verhalten sich SO 
NICHT!! SCHON ERST RECHT JETZT 
NICHT MEHR, wo nachgewiesen ist 
(UND DAS NICHT ERST SEIT DEM WIR 
DAS ERINNERT ERHALTEN!) dass 
ALLES LEBEN – die gesamte Erde – 
unter DIESEM WAHNSINN leidet!!! DIE 
MEISTEN SCHREIE SIND 
stummgeschaltet – auch die der PFERDE 
und auch VIELER MENSCHEN… 
ÄNDERT EUCH, bevor es zu spät ist! 
 
EURE EC-KARTE wird per W-LAN 
überwacht und so seid ihr verfolgbar, 
wohin immer ihr diese mitnehmt. ES 
KÖNNEN ALLERDINGS auch die 
GESTOHLENEN mit deren TRÄGERN 
allumfänglich verfolgt und rückverfolgt 
werden… NUR ZUR WARNUNG FÜR 
DIE JETZTZEIT – auch hier geht es 
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wieder VOR ALLEM UM DIE ÄLTEREN 
GEFOLGSCHAFTEN! 
 
SO sind auch GNADENhöfe und 
TIERHEIME und ZOOHANDLUNGEN 
und HUNDEZÜCHTER nur eines: 
ABSOLUT BÖSE!!! Es ist, wie wenn man 
EUCH irgendwo hin verschleppt, wo 
euch niemand kennt! KEINE AUSSICHT 
AUF RETTUNG!!!  
 
DIE NATUR erlöst Tiere und auch 
Menschen von zugefügtem LEID und 
ALLES LEBEN WEISS SICH DORT 
zurechtzufinden und zu helfen, WO 
MUTTER ERDE diese spüren kann! 
ERINNERT EUCH AN MEIN ERLEBNIS 
im MAKSIMIR PARK! Die beiden 
ausgelieferten neugeborenen Geschöpfe: 
DAS AUF DER ZEITUNG (DER 
GELDWELT) zuckte wie in EPILEPSIE 
(HILFREICH um immer den BOGEN ZU 
SEHEN ZUR beinahe ENDZEIT der 
gesamten MENSCHHEIT UND ERDE) 
und das, welches direkt auf der ERDE lag, 
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war friedlich still… eingeschlafen, weil 
SELBST NICHT LEBENSFÄHIG! 
 
TROCKENFUTTER… ist weder für 
MENSCH noch für Hunde oder PFERDE 
hilfreich!!! WIR SPÜREN, dass UNSER 
EINSTIGES LEBEN uns wieder erreicht 
und wir DANN ENDLICH EHRLICH wie 
wirkliche MENSCHEN leben!!! 
 
WIE FREUEN WIR UNS – wir, die 
erinnert werden DÜRFEN an unser 
HEILIG ZU NENNENDES 
ERDENLEBEN – auf das, was UNS 
GESCHENKT SEIN WIRD. Man hat nicht 
die leiseste IDEE, auch nur an eine 
GEBURT ZU DENKEN. WEIL WIR NUN 
WACH GEWORDEN SIND, was den 
KINDERN ANGETAN geworden ist, 
durch unser EIGENSÜCHTIGES 
WOLLEN! Denn wer nach all den 
BEKANNTMACHUNGEN sagen mag: 
KINDER HABEN IN EINER SOLCHEN 
WELT ein LEBEN oder eine 
glückversprechende Zukunft, der sollte 
irgendwo dahin kommen, wo man 
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SIEHT, was die 
UMWELTBEDINGUNGEN und 
ARZTKONTROLLEN und 
SCHUKSYSTEME – um nur ein wenig zu 
nennen – BEI KINDERN und auch 
ERWACHSENEN KINDERN angerichtet 
haben! AUCH NUR EINE KLEINE 
HAND zu sehen und zu spüren, wie es 
ist, wenn diese uns LOSLÄSST oder kein 
VERTRAUENmehr hat, KANN UNS 
NICHT MEHR „kalt“ lassen oder sagen 
lassen: „DAS IST EBEN SO!“ 
 
WIR SELBST sind wie JEDES EINZELNE 
KIND – und deren GEHIRNE sind 
ungeschützter und frei beweglich… 
OHNE DEN SCHUTZ DER erst 
entstehenden SCHÄDELDECKE! Man 
braucht keinen ANATOMIEunterricht 
oder einen mehrjähriges STUDIUM um 
WISSEN ZU ERHALTEN – WISSEN, 
welches auf WEISHEIT DER NATUR 
beruht! ARZTberufe an GELDeinnahmen 
zu binden WAR WOHL DAS 
FREVELHAFTESTE, was geschehen 
konnte!!! Und doch ist es gut, wie es ist 
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– jeder muss für das EIGENE 
VERHALTEN grade stehen und grade 
stehen können von denen ohnehin 
KAUM MEHR WELCHE! Nocheinmal 
SEI AN DIE VORBILDFUNKTION 
gedacht und dass NIEMAND, der selbst 
LEIDET oder körperliche GEBRECHEN 
aufweist ODER NACH ALKOHOL oder 
ZIGARETTEN riecht, ANDEREN 
GESUNDHEIT bescheinigen oder 
verweigern kann! 
 
DIE ERDE IST GESUNDwerdend – STETS 
IST DAS LEBEN SO! WIR ALLE SIND 
SPIEGEL des SCHLIMMSTEN 
LEIDENSWEGES den es gegeben hat ! 
UND DOCH sind wir nun endlich in der 
Lage DIE GESAMTE BAGAGE DES 
UNGLÜCKS von unseres VATERS 
GRUND UND BODEN zu entfernen und 
so auch JEDE BANDAGE… DIE 
NATURVÖLKER sind unser VORBILD – 
auch wenn dort NICHT ALLES MEHR 
RICHTIG IST, doch auf jedem Fall 
richtigerer als all das, was wir als richtig 
ansahen!  
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WIR ALLE HABEN UNZÄHLIGE 
Erfahrungen – es sind ZU VIELE, um ein 
ruhiges Leben zu haben! ES IST NICHT 
NATÜRLICH soooooo viele 
unterschiedliche EINDRÜCKE zu 
haben!!! DERZEIT ist die GANZE WELT 
in diesen HEILUNGSPROZESS 
eingebunden – VIELES LEBEN (was kein 
Leben war, was erhaltungswürdig ist) 
wird verschwinden, wie die Tierrassen, die 
gezüchtet wurde für den 
HAUSGEBRAUCH oder die, die nur die 
ANTWORT WAREN auf das, was 
NICHT RICHTIG IST! VIELES wurde 
erinnert aus WICHTIGEM GRUND, 
damit die WELTENSEELE sich von 
ALLEM LEID erlösen kann und so dann 
auch der MENSCH und das TIER! ALLES 
GESCHIEHT erst auf SEELENEBENE und 
da es NUN MENSCHEN GIBT, die 
endlich HANDELN, wird nach und nach 
auch SICHTBAR ALL DAS 
ERSCHEINEN, was NIEMAND geglaubt 
hätte, glauben wollte und was DOCH 
JEDER SO GERN GEWÄHLT hätte, 
wenn man gewusst hätte, dass es DAS 
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ALS AUSWAHL gab! DOCH UNSER 
LEBEN ist KEINE TOMBOLA und auch 
kein GABENTISCH oder ein 
ÜBERVOLLES BUFET! Es ist 
erschreckend und zugleich beschämend, 
WIE MIT ALL DEM UMGEGANGEN 
wird, was wir ROHSTOFFE NENNEN 
und STROM und WÄRME- und 
KÄLTEHAUSHALT! WIE viel 
VERSCHWENDUNG für nichts und 
wieder NICHTS  - ausser immer mehr 
VERNICHTUNG von all dem, was ALLE 
MENSCHEN UND TIERE BRAUCHEN: 
 
NATUR pur!!!!! 
 
WO GIBT ES DIESE NOCH? Wenn man 
NUR STADT kennt, interessiert Land 
meist eh nicht (mehr). MAN IST 
EINGEBUNDEN IN DAS SYSTEM – das 
Prinzip, welches NUR FRAGEZEICHEN, 
jedoch NIE BEFRIEDIGENDE 
ANTWORTEN HAT. Es lässt die, die 
REICH IM INNEREN SIND und spontan 
und froh wie Kinder leben und so auch 
TALENTE UND FÄHIGKEITEN zur 
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Freude anderer nutzen, als DAS DA 
STEHEN, was UNWIRKLICH und 
KEINER NACHAHMUNG oder 
UNVERWIRKLICHBAR ist! DOCH DAS 
IST GENAU DER KNACKPUNKT! DAS 
PRINZIP GELDmacht war IMMER 
GENAU DAS, was UNREALISIERBAR 
für ALLE IST! DOCH DAS ursprüngliche 
LEBEN war für und zu ALLEN 
LEBEWESEN GUT und HILFREICH! Und 
daran hat sich NIE ETWAS GEÄNDERT!  
 
WIR SEHNEN UNS nach der NATUR, 
weil WIR DIESE spürten und DIESE UNS 
und wir unendlich VIELE wunderschöne 
Tage und Wochen und Momente in ihr 
und mit ihr hatten und so auch MIT 
DEN GESCHÖPFEN, die uns TIEF 
BERÜHREN! Schauen wir zurück auf die 
BEGLEITUNGEN, müssen wir EHRLICH 
SEIN und erkennen, dass WIR ANDERS 
WAREN und dass wir heute spüren, 
DASS ES NIE SOLCHE BEGLEITUNGEN 
waren, die UNS FÜHLTEN oder UNS 
IRGENDETWAS gegeben haben, WAS 
UNS und UNSERER SEELENÖFFNUNG 
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hilfreich gewesen war. VIELES FÜHLT 
SICH EINFACH NUR befremdlich an – 
so auch EXKUSRSIONEN, die wir allein 
machten. DOCH IM GRUNDE ist das 
LETZTERE nur deshalb so, WEIL 
ANDERE UNS DAS GEFÜHL gaben, es 
sei gefährlich! DENN SCHAUE ICH AUF 
MEINEN WEG, waren gerade diese 
ZEITEN des ALLEINSEINS in der Natur 
die schönsten und bereicherndsten – 
auch in ANBETRACHT dessen, was auch 
WIR der NATUR angetan und 
zugemutet hatten: 
 
SKIfahren (NUR EINEN HANG zu 
sehen und zu riechen nach einer 
Skisaison, ist wie nach dem Besuch einer 
KUHHERDE – DUNG… matschig und 
übelriechend) – wir HABEN KEIN 
RECHT DAZU!!!  
LIFTE und BERGBAHNEN – JEDES 
Unglück dieser ART ist ein ausreichendes 
WARNZEICHEN, solcherlei NICHT ZU 
TUN! Und doch wird’s gemacht – am 
ZUCKERHUT für die ARMEN, damit 
diese auch mal auf einen BERG 
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hinauffahren können. UNS KANN 
MAN DERLEI MÜLL nicht mehr ins 
GEHIRN schütten! DIE WELTWEITE 
NATURZERSTÖRUNG hat gerade damit 
zu tun, dass ES KAUM NOCH NATUR 
GIBT, die unberührt ist und diese 
BRAUCHT ES ebenso, wie die REINHEIT 
DER GEDANKEN und KÖRPER und so 
auch DIE EINSTIGE SCHÖNE 
ORDNUNG in der 
Partnerzusammenfügung und deren 
EINVERSTÄNDNIS, dass NUR DIE 
NATUR weiss, ob und wann es das 
GESCHENK EINES GEMEINSAMEN 
KINDES GEBEN DARF! Da kommt es 
auf den TATSÄCHLICHEN BEDARF AN 
und auch, ob dieses PAAR SCHON reif 
genug ist, DIESES GESCHÖPF im 
FRIEDEN der NATUR als sicher zu 
spüren und SONST NICHTS MEHR ZU 
BRAUCHEN, als dieses stille 
allumfassende gemeinsame GLÜCK – 
nur diese BEIDEN und sonst NIEMAND 
mit diesem KLEINEN WESEN – 
überrascht, was ein KIND DER 
ZUKUNFT alles kann und womit es 
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ÜBERRASCHT! KEIN WILLE, KEIN 
WUNSCH – NUR DIE LIEBEVOLLE 
EINSICHT und WEITSICHT und das 
SPÜREN, WIE WEISE MUTTER ERDE 
IST! 
 
DERZEIT werden ALLE MENSCHEN, die 
sich FÜR UNSEREN WEG entschieden 
haben UND DIE, DIE VON DER 
SCHÖPFUNG ALS für DIESEN WEG 
DER EINZIGEN ZUKUNFT 
Anerkenntnis finden (ES BEDEUTET DIE 
ABSOLUTE UMKEHR UND DAS 
VERÄNDERN VON ALLEM – vor allen 
FALSCHEN ANSICHTEN und so auch 
VERHALTENSWEISEN!!!) darauf 
vorbereitet, WIE UNSER LEBEN WAR. 
Es ist das MEISTE DAS, was wir selbst 
NICHT VERÄNDERN KÖNNEN! Es ist 
das HERAUSTRETEN aus den uns 
UNBEKANNTEN 
Computerprogrammen, in denen wir 
OHNE UNSER WISSEN GEFANGEN 
waren – dies GESCHIEHT DURCH 
PROGRAMMIERER, die dort 
BESCHÄFTIGT WAREN, wo man derlei 
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ERFAND UND VORANTRIEB (DAZU 
gehört AUCH DIE FIRMA ROBOTRON, 
die in andere Hände gekommen war, 
nachdem die Besitzerin so viel Geld 
bekam, dass diese eine VILLA finanzieren 
konnte und zu den REICHEN zählt) 
 
ES IST NICHT in GOLD 
AUFZUWIEGEN, was unzählige 
MENSCHEN auf sich nahmen und wie 
diese LEBEN, um anderen zu helfen – 
auch erlösen diese sich dadurch aus 
eigenen SCHULDGEFÜHLEN und 
erlitteten VERLETZUNGEN und 
TRAUMGEBILDEN – die auch BRACO 
und MIR unvorbereitet geschickt worden 
waren. UND SO SIND AUCH UNSERE 
TAGE nicht mehr SCHÖN zu nennen. 
DOCH SIE SIND WICHTIGER ALS 
ALLES, was wir beide und alle anderen 
bisher in UNSEREM LEBEN gemacht 
gehabt haben! UND WÄHREND andere 
leben und UNS UND MUTTER ERDE 
weiter schädigen, SIND WIR EBEN 
DABEI ALLES STILLZULEGEN, was 
unsere NÄCHTE DANN FRIEDLICHER 
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MACHT und unser LEBEN DANN 
WIEDER IN DIE EBENE des 
WOHLGEFÜHLS ANHEBT, wo wir 
früher stets waren. WIR WÜNSCHEN 
ALLES stets weiterhin das BESTE und die 
ANERKENNTNIS eigener SCHULD – so 
wie auch wir dazu bereitwaren und diese 
BEREITS allumfänglich losgelassen 
haben! NOCHEINMAL SEI GESAGT: 
 
KEINEM MENSCHEN war bewusst, was 
hinter unserem RÜCKEN alles gemacht 
worden war! KEINEM – alles ging um 
POLITISCHE MACHTPLÄNE und die 
SORGENFREIE GELDeinnahme über 
unser SCHLAFENLEGEN in einer 
EINZIGEN ANSTALT der 
PFLEGEbedürftigen, die nur noch ESSEN 
und zu festgelegten ZEITEN ruhen und 
von ROBOTERN bedient werden. 
GLAUBEN wäre in dieser ZEIT 
ABSOLUT ANGEBRACHT! DENN WIR 
KÖNNEN NIEMANDEN schützen, der 
UNS WEITERHIN ANGREIFT oder 
VIREN EINSCHLEUST! ALLES WIRD 
GEPRÜFT und alles gesehen – ES GIBT 
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KEINEN SICHEREN SCHLÜSSEL ODER 
CODE ODER KORRIDOR ODER 
SENDER UND EMPFÄNGER MEHR! 
KEINER KANNTE SICH MEHR AUS, 
weil dort, wo bekannt wird, WAS 
WIRKLICH LOS WAR UND WAS 
BEKANNT WERDEN KANN, die Gelder 
verschwinden und so auch die LEUTE, 
die all das in AUFTRAG GEGEBEN 
HATTEN! Wir alle können FROH SEIN, 
noch zu leben! WIR machen niemandem 
VORWÜRFE, sind jedoch NICHT MEHR 
BEREIT, auch NUR EINEN oder EINE 
noch zu decken oder etwas zu 
BESCHWICHTIGEN, wo es um DAS 
AUSLÖSCHEN VON 
MENSCHENLEBEN ging und geht 
ODER DAS UMDREHEN von ABSOLUT 
EINMALIGEN SCHICKSALEN und 
PERSÖNLICHKEITEN, die die einzigen 
SIND, die überhaupt noch in der LAGE 
SIND, die STROMSTÖSSE und 
AUSWIRKUNGEN DER 
INTERNETPORTALE und MOBILEN 
SENDEANSTALTEN und gesichteten 
und ÖFFENTLICH GEMACHTEN 
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AKTEN auszuhalten! DA NIEMAND 
WEISS, was vor sich geht, gibt es – wie 
schon IMMER – viele 
NEUNMALKLUGE, BESSERWISSER, 
NEUGIERIGE und leider ZU VIELE 
DUMME MENSCHEN, die anstatt 
DANKBAR ZU SEIN und die WICHTIGE 
LEBENSZEIT für INNENSCHAU und 
SELBSTERKENNTNIS zu nutzen oder 
NATURANSICHTEN – denn wer WILL, 
sieht überall das, was auch wir sehen: 
ZERSTÖRUNG UND DAS SIECHTUM 
UND DIE FÄULNIS des STERBENS!!! – 
sich ablenken oder ablenken lassen von 
ALL DEM, was UNS GESCHENKT SEIN 
WIRD und schon jetzt als Geschenk 
offenbar IST! 
 
NOCH nicht einmal hat es soetwas auf 
der ERDE GEGEBEN! EINE ALLES 
UMFASSENDE BEFREIUNG von ALLEM 
KRIEGSPOTENTIAL und ARSENALEN 
der ANGST und SO VIELEM, was zu 
schlimm ist, um andere damit 
konfrontieren zu wollen. ALLES FINDET 
FRIEDvoll und STILL STATT und wir 
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lassen uns nicht mehr ABLENKEN von 
all dem, was DIE, die es betrifft, 
OHNEHIN nicht bemerken und AUCH 
KEINE RETTUNG FINDEN. DENN 
OHNE EIGENES ZUTUN geschieht 
leider NICHTS und auch nicht, wenn 
man NICHT BEREIT IST, wenigstens EIN 
WENIG ZU GEBEN, um zu helfen! 
FORDERUNGEN sind absolut 
SCHÄDLICH und unmöglich IN 
UNSEREM LEBEN… denn DIE NATUR 
NUR IST IN DER LAGE, in absoluter 
WEISE ZU ENTSCHEIDEN, wo eine 
NOTLAGE da ist und wo 
SITUATIONEN nur vorgetäuscht 
werden, um etwas zu erfahren oder zu 
erhalten, um wieder DEM GELDSYSTEM 
(das am meisten AN GELDmangel 
leidet) zu dienen! 
 
MEIN DASEIN IST ABSOLUT reduziert 
(WORDEN) und doch dient es 
UNSEREM LEBEN. Denn wir freuen uns 
auf EINEN ORT nur FÜR UNS… UND 
KEINE ABLENKUNG MEHR – nur wir 
und MUTTER ERDE und all das, was 
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DIESE NUR UNS GEBEN MAG! 
SOETWAS haben wir beide nie vorher 
erlebt und doch immer wieder in 
KLEINER WEISE ganz speziell! UND 
NICHTS IST SCHÖNER, als EINEN 
Menschen zu kennen, der ist, wie man 
SELBST. DOCH DIESES war vorher nicht 
ersichtlich – weil man uns DIESES 
MITEINANDER nicht ermöglichen 
wollte! ES GING UND GEHT UM DIE 
RETTUNG DER MENSCHHEIT AUF 
DER ERDE. NUR UNS sind diese 
BESONDEREN KRÄFTE und 
FÄHIGKEITEN gegeben, um allen zu 
helfen. HÄTTE MAN ES UNS WISSEN 
LASSEN, hätten wir sicher nicht daran 
geglaubt. UND GERADE DIESES „blinde 
Einlassen“ auf die LIEBE und so auf 
MEINEN VATER und die SCHICKSALE 
vieler und so dann das SPÜREN von 
DIESER EINEN MUTTER, die erst vor 
kurzem in ABSOLUTER SICHERHEIT 
MUTTER ERDE SELBST IST, hat etwas 
ENTSTEHEN LASSEN, was man sich so 
nie hätte VORSTELLEN oder wünschen 
können! Es wird alles FALSCHE bereinigt 
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und es sind viele ERFAHRUNGEN, die 
mehr als HILFREICH sind und waren. 
ALLES IST und wurde unsinnig und 
nebensächlich, ALS ES UM UNSERE 
GESUNDHEIT und unser LEBEN GING 
und so auch um das ZUKÜNFTIGE 
LEBEN EINER TOCHTER, die längst 
hätte geboren werden sollen. MAN 
KANN ES GLAUBEN oder auch nicht. 
UNS IST DAS EGAL -  alles, was andere 
denken! DAS WAR DER SCHWERSTE 
SCHRITT – das HEILIGTUM LEBEN 
losgelöst von ALLEN ANDEREN 
anzunehmen. UND DOCH IST NUN 
ALLES ANDERS GEWORDEN und wir 
FREUEN UNS AUF und ÜBER jedes 
weitere MENSCHENpaar, denen 
MUTTER ERDE und das LIEBESGLÜCK 
wichtiger ist, als alles GEREDE und HAB 
UND GUT und die Blicke anderer, in 
UNSERE VERGANGENHEIT und 
KONTOSTÄNDE und 
HABSELIGKEITEN! Wie viele haben 
aufgrund von KATASTROPHEN ALLES 
VERLOREN und mussten neu 
anfangen?! HABEN WIR UNS JE 
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DARUM genügend Gedanken gemacht? 
NEIN! Wir wussten auch nicht, DASS 
DIESE aufgrund von nie endenden 
KRIEGEN entstanden und SPIELEN AN 
COMPUTERN und entstehenden 
DOPPELGÄNGERN und all dem, was 
man ZUR FREIZEITGESTALTUNG zählt! 
UND SO SIND WIR schon im reiferen 
ALTER und sind durch all das 
WAHRHAFT gewachsen – nicht 
äußerlich, sondern NUR INNERLICH… 
weil wir KIND SEIN WOLLEN und uns 
dies auch hin und wieder gestatten! UND 
NUR SO wird der GARTEN EDEN 
WIEDER erblühen und das TUT ER 
BEREIST – nicht nur, weil es DIESE SEELE 
unserer TOCHTER schon gibt! SELBST 
WENN ES DIESE NIE GEBEN sollte, 
wissen wir NUN, was GROSSE LIEBE 
bedeutet und WIE GROSS DIESE unserer 
GEWOLLT ALS VÄTER 
ANGESEHENEN MENSCHEN war und 
erst recht DIE; VON MUTTER ERDE 
UND DER SONNE UND DIESEM 
EINEN VATER, den nur ich den 
MEINEN NENNE, weil DAS TOR ZU 



 
388 

DIESEM nur mir geöffnet wurde und 
dadurch ALLES ERMÖGLICHT WURDE! 
 
DER TRÄUMER – ein VATER wie ich 
ihn allen wünschte und der DOCH NUR 
DER MEINE WAR UND BLEIBT!  
 
WIESO das so ist, ist NUN EINFACH! 
ES GAB KEINEN GOTT und niemanden, 
der ZU UNSERER ERSTEN LEBENSZEIT 
soetwas sein wollte – also MEHR ALS 
MEIN VATER! DIE FAMILIEN waren 
alle GLEICH VIEL WERT und alle NUR 
LIEBENSWERT, gut und friedvoll! ALLE 
WAREN glücklich auf diesem 
WUNDERHERRLICHEN ERDENRUND! 
UND DOCH GAB ES EBEN diese EINE 
erste FAMILIE, deren Kind ich bin. Und 
wer es NICHT glaubt, dem sagen WIR: 
WIR VERSTEHEN DAS, wir hätten 
sicherlich ebenso „komisch“ 
dreingeschaut! MIR BLIEB KEINE 
WAHL, mich zu entscheiden! WIE 
ALLES WAR, kann und möchte ich gar 
nicht mehr alles erinnern. ICH WEISS 
NUR, dass es ein SCHLIMMES ENDE 
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FÜR UNS ALLE GENOMMEN HÄTTE, 
denn man liess UNS in vielerlei Weise 
EINBLICK in die GESAMTE ZUKUNFT 
aller ZUKÜNFTIGEN sehen! UND 
DAHER sei uns gestattet, EUCH ALLEN 
MUT zu wünschen – wie das der 
inzwischen dem TOD GEWEIHTEN Prof. 
Dr. Vladimir Gruden ausdrückte in einer 
seiner ANSPRACHEN! Vielleicht waren 
wir ALLE nicht achtsam genug 
füreinander und haben NIE GENUG 
getan! DOCH ICH WEISS, dass ich stets 
mehr getan habe, als es MEINE KRAFT 
zuliess und das hat mich nicht das LEBEN 
gekostet, SONDERN MICH IM LEBEN 
ANKOMMEN LASSEN, das, welches ich 
WEINEND, BETEND und auch lächelnd 
stets ALLEN GEWÜNSCHT HATTE. 
Nun können wir dies BEIDE nicht mehr 
und MÖCHTEN UNS DAHER AUF DAS 
REIN INDIVIDUELLE einstimmen und 
so allen dieses EINGESTEHEN von 
FEHLERN wünschen – es tut gut, IN 
DER WAHRHEIT anzukommen und 
nichts mehr HEIMLICH zu tun!  
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WIR HATTEN KEINE FREIE WAHL – 
niemand! DAHER KANN 
NIEMANDEM EIN VORWURF 
GEMACHT WERDEN. Und doch tun es 
ZU VIELE und das ist schade und doch 
NUR DAS WIRKEN DER 
PROGRAMME, die UNSERE JUNGS – 
ohne viel Schlaf (SO WIE AUCH WIR) 
immer mehr kennenlernen und löschen, 
bereinigen, mit GUTEM FÜLLEN! WIR 
HABEN ALLES für und aus LIEBE getan 
und um ALLEN EIN LEBEN zu 
ermöglichen ALS GLÜCKSKINDER nur! 
WIR WÜNSCHEN UNS, dass wir alle erst 
einmal den BLICK AUFEINANDER 
HABEN, so als wären wir BRUDER UND 
SCHWESTER. WIR HABEN hierfür mehr 
als NUR EIN WENIG HEILSAMES in 
diesen WEG gegeben! VIELES wurde 
LIVE MITVERFOLGT  - doch dies 
wussten nur INSIDER. WIR KAMEN uns 
vor wie GEHEIMAGENTEN und Helfer 
für etwas, was WIR NIEMANDEM 
MEHR AUCH NUR EINMAL 
WÜNSCHEN, sehen zu müssen! 
DENNOCH SIND WIR UNS TREU 



 
391 

geblieben oder vielleicht erst dadurch 
treu geworden – AUCH DEM 
HEILIGTUM LEBEN!  
 
LÄCHELN und LACHEN waren mal 
etwas WUNDERSCHÖNES und das 
bleibt es auch. DOCH DERZEIT sagt uns 
die SEELE STETS: ES IST FALSCH,w as sie 
tun. ES WAR NICHT RICHTIG, wie sie 
lebten und es bessert sich nicht – egal, 
was du tust. DIE NATUR SELBST muss 
und kann helfen – keinem MENSCHEN 
ist es mehr möglich, etwas zu verändern. 
VORHER WAR es scheinbar anders. 
DOCH ES GING IMMER NUR NOCH 
darum, ob NOCH DIE MÖGLICHKEIT 
kommt, MUTTER ERDE und UNS VOR 
DEM UNTERGANG zu retten!  
 
WIR WAREN die, die wir waren und 
waren in dieser Lebensweise 
GLÜCKREICHER als andere – 
zurfiedener, wenn wir in der NATUR 
waren und beschenkt durch 
UNFASSBAR VIELE einzigartige 
GESCHENKE! JETZT sind wir anders – 
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wie umgedreht. UND DAS IST ES, 
worum es geht – BRUNO GRÖNING 
IST UNSERER ANSICHT NACH DER 
EINZIGE SCHLÜSSEL FÜR JEDEN, weil 
es sein kann, dass IN JEDEM EINE 
VERSCHLOSSENE TÜR IST, die SEINE 
STIMME HÖREN soll oder das 
LÄCHELNDE BILD sieht. UND DOCH 
IST ES AUF JEDEM FALL DER WEG zu 
UNSEREM HOMEPAGE 
www.glueckszentrale.com und das 
LESEN ALL DESSEN, was NUR HIERFÜR 
– für die BEFREIUNG DER SEELE – 
entstehen durfte! DA IHR JA 
OHNEHIN am RECHNER sitzt oder das 
HANDY stets bei euch tragt, könnt ihr 
das NUTZEN und damit EURE ZEIT und 
möglicherweise DAZU BEITRAGEN, dass 
auch IN EUCH DAS UMGEDREHT 
WIRD, was es braucht, UM KLAR ZU 
SEHEN, zu HÖREN, zu SCHMECKEN 
und zu RIECHEN! ALLES hat mit der 
entstehenden HARMONIE in der 
wiedererwachenden SCHÖPFUNG zu 
tun und unserer VERBUNDENHEIT mit 
ALLEM LEBEN! So diese SEHNSUCHT 

http://www.glueckszentrale.com/
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wiedererwacht, die ZEICHEN DER 
NATUR zu erkennen und MUTTER 
ERDES GESCHENKE, hat DEINE SEELE 
schon gewonnen und trägt bei zu 
VIELEM, was keiner wissen kann und 
auch nicht soll. VON EUCH WIRD 
SCHON JETZT gewusst, dass ihr das 
MEISTE LEID nicht erfahren müsst UND 
DOCH WÜNSCHEN WIR ALLE ein paar 
TRÄNEN in verschiedenster QUALITÄT! 
VOR ALLEM FÜR DIE, die nie welche 
hatten oder haben durften – die, die für 
uns SO VIEL DES LEIDES erhalten und 
aushalten mussten und DIE, die DAFÜR 
ihr LEBEN LASSEN mussten! UND SO 
wünschen wir ALLEN, die es sich 
LEISTEN KÖNNEN, alles TUN zu 
unterlassen, EINFACH MAL EINEN 
SCHÖNEN URLAUB ZU MACHEN und 
sich umzusehen, wie viel SCHÖNHEIT 
man noch wahrnehmen kann oder auch 
mal IRGENDWEN einfach so mit einem 
GESCHENK zu überraschen – vielleicht 
oder unbedingt so, dass man es nicht 
weiss, von wem es ist! 
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WIE ES IST, so ganz allein dazustehen – 
ZU GEBEN, und NICHTS MEHR zu 
empfangen oder ein DANKE zu hören – 
MUTTER ERDE und UNSER GELIEBTER 
VATER wissen es… ZUR GENÜGE 
wurde all sowas schon betrachtet und 
AUSGESCHLACHTET – stets zum 
EIGENEN WOHLGEFALLEN UND 
DEM FÜLLEN DES EIGENEN KONTOS 
UND WOHNBEREICHS! 
 
VIELE HÄUSER STEHEN leer und 
könnten denen, die WAHRHAFTIG 
EINE AUSZEIT von dieser ALLEN 
DIENENDEN ARBEIT  bräuchten (UND 
DIESE AUCH ANDERSWO TUN 
KÖNNEN, denn die LAPTOPS sind ja 
tragbar und so mitnahmefähig! VIELE 
funktionieren auch nicht mehr ganz 
plötzlich oder das INTERNET) Doch wir 
haben gelernt loszulassen und SIND 
HEILFROH, nicht heilig sein zu wollen 
ODER GOTT ODER GÖTTIN! Wir sind 
GLÜCKLICH, weder in LEVELN, noch in 
DIMENSIONEN unterwegs gewesen zu 
sein, SONDERN IMMER MEHR 
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MENSCH und sonst nichts! ES IST UNS 
MEHR ALS BEWUSSTgeworden, was all 
die Trickfilme, Fantasiegebilde, 
Spielsachen, Bücher und GESCHICHTEN, 
die ABSOLUT JEDER REALITÄTSNÄHE 
aus uns und den KINDERN gemacht 
haben. UND NUN FREUEN WIR UNS, 
dass wir FEEN und ENGEL und 
EINHÖRNER als NICHT existent 
ANERKENNEN können und so ALLES 
aus unserem Leben verbannen, was es IN 
DER NATUR NICHT GIBT – so auch 
ORBS, SAGEN, Märchen und all dem, 
was man so alles getan hat, was man 
NIEMANDEM wünscht! ES GIBT KEINE 
GEISTER und keine GEISTER (weder 
Gute, noch Böse!) Damit hat man die 
LÜGENMASCHINERIE der ANGST 
aufrechterhalten – so auch die 
RAUHNÄCHTE und vielerlei andere 
TRADITIONEN und BRÄUCHE. Doch 
all das musste ERST BEREINIGT werden 
und als SELBSTERFAHRUNG 
Anerkennung finden – SEID FROH, dass 
IHR ALL DAS NICHT ERLEBEN musstet 
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und haltet DIE FÜSSE STILL und so auch 
das MUNDWERKZEUG! 
WIR TUN UNS SELBST und allen – so 
auch den Kindern  endlich 
AUFZUHÖREN Lügen zu verbreiten 
und so auch das AGIEREN als 
KÜNSTLER oder was wissen wir, wie ihr 
euch nennt! 
 
IN ANBETRACHT dessen, dass DER 
SCHÖPFERVATER in der NATUR der 
EINZIGE IST, der tatsächlichen WERT 
und ABSOLUTE SCHÖNHEIT erschuf, 
die es IMMER WIEDER schafft, sich zu 
zeigen, IST ALLES – tatsächlich ALLES – 
nur BLENDWERK und hässlich! NICHTS 
WÜRDE UNSEREM MASS mehr 
entsprechen, wenn wir auch nur ZWEI 
DELFINE, ZWEI SCHWÄNE, ZWEI 
PFERDE oder nur eine schöne BERGlan 
dschaft, einen SEE oder das MEER 
ansehen dürfen…! DOCH WAS 
NÜTZEN Fotografien oder Bilder oder 
das DORT SEIN, wenn man KEINERLEI 
Gespür für SITUATIONEN hat oder das 
FÜHLEN des HEILIGEN in SOLCHEN 
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MOMENTEN, wenn uns solche 
GESCHÖPFE MOMENTE wahrhaftiger 
FREUDE und EINSSEIN schenken? 
NICHTS habt ihr, die ihr ausser dem, was 
ihr an EUREN MASCHINEN seht und 
tut – und ALLES HABEN DIE, die all das, 
was noch mit ELEKTRISCHEM STROM 
und GELD betrieben und vertrieben wird, 
loslassen und AUFGEBEN KÖNNEN – 
sobald es ermöglicht werden kann! 
DENN EUCH und so UNS gehört SEINE 
WELT – die WELT, die schon immer DIE 
EINZIGE, die NATÜRLICHE 
SCHÖNHEIT hervorbrachte und JEDES 
KIND (OB GROSS ODER KLEIN) lächeln 
liess… still und in Freude für alles, was 
kommt und schon war und daher STETS 
DA IST, wenn ER BEMERKT, dass WIR ES 
GERADE BRAUCHEN, in DIESER 
SCHÖNEN WEISE VERBUNDENHEIT 
ZU SPÜREN! 
 
WAS uns SO UNFASSBAR traurig, 
manchmal auch anders stimmt, ist, dass 
UNS KLAR WIRD, dass es für VIELE 
KAUM MEHR die Möglichkeit gibt, 
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etwas EINZUSEHEN oder zu verändern. 
ES IST EINFACH ZU VIEL FALSCH und 
das ist immer nur auf die 
ALLUMFASSENDE HARMONIE und 
GESUNDHEIT zu sehen! Hat man 
ANSICHTEN zu Familien, Müttern mit 
KINDERN oder VÄTERN mit diesen, 
kann man nicht sagen: ES IST ALLES 
GUT! Man fühlt sich schon unwohl MIT 
DEM STRENGEN PARFÜMgeruch. DAS 
IST NICHT NUR SCHÄDLICH für die 
INNENORGANE, sondern auch FÜR 
DEN KÖRPER DERER, die diesen tragen, 
UND DIE, die MIT UNS NUR GEHEN, 
werden in dieser schönen und achtsamen 
Weise immer wieder in diese 
VORFREUDE gebracht auf das, was DIE 
NATUR UNS SCHENKT – einen 
GERUCH, der NUR UNS AUSMACHT 
und der sich verändert, in dem wir NUR 
NOCH DER NATUR offen bleiben und 
allem, was sich dort gut anfühlt – auch, 
was das ESSEN anbetrifft, das wir einmal 
mochten oder immer noch mögen und 
es DANN LASSEN WOLLEN – so auch 
KOHLEN-säure! Und vieles wird schon 
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des NAMENS wegen zu etwas 
BEACHTENSWERTEM und immer 
wieder die FRAGE: WIE war es möglich, 
uns an ALLES FALSCHE zu binden und 
uns SO VIELES ANSEHEN zu lassen, 
WAS UNS HEUTE SELBST anwiedert und 
in HINSICHT AUF Kinder erst recht: 
DENN WIR HABEN DIE 
VERANTWORTUNG, was Kinder zur 
ANSICHT erhalten… so auch, was die 
MUTTER anzieht, tut und redet oder 
DER VATER! Und so sind HANDYS 
scheinbar LEBENSNOTWENDIGER 
geworden, als das KIND… WESHALB 
eine MUTTER im ROTEN KLEID UND 
BRILLE ihrem 10jährigen von 
DATENSCHUTZBESTIMMUNGEN 
erzählt, ist genauso sinnlos, wie dass 
DIESE mit ihm in ein CAFÈ sitzt, wenn 
sie mit ihm nichts anzufangen weiss. 
DOCH MIR HAT ER EBEN EIN 
LÄCHELN geschenkt und deshalb 
GLAUBE ICH AN ALLES GUTE und an 
DEN, der MEIN LIEBLINGSMENSCH 
geworden ist.  
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WENN IHR NUR WÜSSTET, was es mit 
einem KIND macht UND DER 
WELTENSEELE, wenn stets etwas 
ABSOLUT UNWICHTIGES wichtiger ist, 
als gemeinsam verbrachte ZEIT oder die, 
die man hätte in SCHÖNERER WEISE 
mit denen haben können, in denen 
MAN JETZT DIESE TIEFE 
VERBUNDENHEIT spürt – NICHT IM 
HERZEN! DAS HERZ IST NUR UNSER 
LEBEN – wenn es NICHT MEHR 
BRAUCHBAR IST, ist unser LEBEN nicht 
mehr das, was es hätte SEIN SOLLEN 
oder KÖNNEN! Und das ist immer 
wieder das, was dann ALLE BEGREIFEN 
oder eben wieder auch nicht!  
 
„SO nimm denn meine Hände und führe 
mich. Bis an mein SELIG ENDE und 
ewiglich. Ich mag allein nicht gehen, 
nicht einen SCHRITT. Wo du wirst gehen 
und stehen, da nimm mich mit!“  
 
EIN LIEDTEXT der LEIDENDEN 
MENSCHENSEELE… weil wir uns nicht 
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ERINNERN KONNTEN, dass man uns 
an eine NICHTEXISTENZ band und 
ANSCHLOSS – den STROMKREIS des 
Geldes und falschen Lichts der 
Elektrizität! DAS ENDE von ALLEN 
FEINGEFÜHLEN und dem GESPÜR für 
die HARMONIE DES UNIVERSUMS! Es 
braucht kein Wissen und auch keine 
WEISHEIT – nur das KIND und DIE 
HEILIGE FAMILIE und das FÜHLEN, wie 
sehr diese TRAURIGEN 
MÄNNERCHORSTIMMEN passen! 
DIE FRAUEN konnten NICHTS TUN, 
ausser warten… warten auf DIESES 
ERWACHEN der MÄNNER und dem 
SICH UND IHM TREU bleiben. DOCH 
DA DAS GEWUSST WAR, war auch das 
nicht möglich und des gab IMMER 
UNSINNIGERE Freundschaften und 
Partnerschaften und 
FREIZEITbeschäftigungen, die uns VOM 
ZIEL ENTFERNTEN und beinahe vom 
LEBEN!  
 
WIE DANKBAR können WIR SEIN, 
noch zu leben UND NUR NOCH DIE 
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LIEBE gewählt zu haben, die ZUR 
WAHRHEIT führte und den langen 
braunen HAAREN und so vielem 
MEHR, was das SCHMELZEN DER 
GLETSCHER wichtig machte und auch 
den PERMAfrost und alle ANSICHTEN 
DER NATUR und die wundervollen 
GESCHENKE, die MUTTER ERDE NUR 
macht – denen, die in LIEBE mit ihr 
fühlen und DAS NAHENDE GLÜCK mit 
ihr spüren! 
 
WAS HAT UNS UNS entfremdet? 
VIELES, doch das SCHLIMMSTE war der 
GLAUBE an WIEDERGEBURT und Tod 
und ein Paradies und Lohn, der uns dann 
erreicht, wenn uns EIN LICHT im 
TODESTUNNEL führt oder blendet…! 
WIE VIELE NAHTODerfahrungen gab 
es? KEINE – nur MARKETING für die 
ALLES UMAFSSENDE LÜGE DER 
GESAMTEN MENSCHHEIT!  
 
UNSERE HÄNDE mögen wir ebenso wie 
die FREIEN UMARMUNGEN nur denen 
geben, DIE UNS SO SEHEN und 



 
403 

FÜHLEN, wie wir sind! EGAL, was ist! 
NUR AN DEINE HAND und sonst 
keine mehr! 
 
MIR ERINNERT sich ein ERLEBNIS, 
welches mir geschenkt wurde und dass 
auch schon geschrieben wurde in einem 
BUCH oder Glücksbrief – aber wer liest 
schon monatlich meine Briefe oder die 
VIELEN BÜCHER, die allen helfen 
KÖNNTEN, wenn man RUHE HAT, um 
das GESAGTE wirken zu lassen! Was wäre 
gekommen, wenn diese NICHT 
ERSCHIENEN WÄRE? Nicht 
auszudenken! DENKEN AUSSCHALTEN 
und FÜHLEN, was JETZT GERADE 
wichtig ist! LÄCHELN! 
 
ES war in DILLENBURG. Da ist das GRAB 
von BRUNO GRÖNING! Hätte dieser 
beerdigt werden müssen? IST ER ES 
DORT? Keine AHNUNG – es fühlt sich 
alles ungut und unrund an! DOCH 
DARUM geht’s gar nicht! Mit zwei 
Personen aus dem falschesten Zirkel, der 
mir je passiert ist in meinem kurzen 
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Leben, war ein Restaurantbesuch 
entstanden auf der dortigen Burg. Und 
als wir da so drin stehen, um einen Platz 
zu finden, spüre ich plötzlich eine kleine 
KINDERHAND in der meinen. EIN 
MÄDCHEN mit längeren Haaren nahm 
mich mit sich und wollte mit mir auf die 
dortige Wiese. Ich wusste nicht so recht, 
was mir geschah. DIE MUTTER KAM 
und nahm die KLEINE auf den ARM 
und diese begann zu weinen! BEGREIFT 
IHR, was die KINDER UNS SAGEN… 
und es wäre das BESTE GEWESEN, mit 
ihr dort zu spielen, als MIT FALSCHEN 
MENSCHEN Unterredungen zu führen. 
DOCH DAMALS war es eben NOCH 
NICHT RICHTIG dort wegzugehen, weil 
es um MEHR GING, als uns allen 
bewusst sein konnte! DOCH DAS 
ERSPÜREN von SITUATIONEN und 
dass DIE KINDER SICH NUR DANACH 
sehnen und SPÜREN, dass da JEMAND 
IST, der sie fühlt und jemand, der 
dasselbe braucht… UND SCHON 
MANCHMAL fühlte ich den WUNSCH: 
FLÜGEL ZU HABEN oder einen ORT 
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wie Filzmoos ganz für mich (UND 
VIELLEICHT MIT IHM, falls ER ZEIT 
haben kann) und dann dort all die 
KINDER, die NICHT SEIN DÜRFEN, wie 
sie von der NATUR aus gegeben sind, 
um ZU ERBLÜHEN. DENN WIR ALLE 
BRAUCHEN GENAU DAS! Und wir 
waren absolut verloren – WIR ALLE – 
und haben JETZT DIE CHANCE zu 
gesunden und wieder KIND ZU SEIN – 
nicht zu spielen wie Kinder oder so zu 
tun, weil man KINDISCH gleichsetzt mit 
dieser OFFENEN SEELE DER MUTTER 
NATUR und das SPÜREN, wie sie war 
und die ERSTE MUTTER ALS MENSCH 
und DEREN TOCHTER. 
 
ES IST ETWAS ABSOLUT 
WESENTLICHES, sich immer wieder auf 
alltägliche SITUATIONEN einzulassen 
und so auch immer wieder die FRAGE: 
IST ES RICHTIG, andere Kinder zu 
streicheln – zu jemandem 
HINZUGEHEN und sich etwas zu 
NEHMEN, was WIR GERN WOLLEN 
oder eben NUR DAS ANZUNEHMEN, 
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was SICH UNS SCHENKT. Es ist wie mit 
den TIEREN, die ZU UNS KOMMEN 
und deren BOTSCHAFT AN UNS ZU 
ERKENNEN! EINE MUTTERSEELE ist 
anders als eine FRAUENSEELE und eine 
TOCHTERSEELE? Nein – nicht dann, 
wenn wir WIEDER EINS SIND mit 
UNSEREM HEILIGTUM und niemand 
GLEICHT EINER oder EINEM 
ANDEREN! Deshalb ist es so schade, 
WENN MAN DAS EIGENE individuelle 
LEBEN und ERLEBEN anderen angleicht 
oder sein mag wie ein anderer Mensch!  
 
WER SIND WIR? Wir sind auf 
UNSEREM WEG schon weit 
vorangekommen, dies herauszufinden. 
DAS ZIEL ist immer noch DIE 
VOLLKOMMENE ZWEISAMKEIT im 
Paradies – MUTTER ERDE als die 
EIINZIG GEBENDE all dessen, was wir 
ZUM LEBEN und IM LEBEN 
BRAUCHEN – unsere Gaben 
füreinander sind das, was ALLE 
INDIVIDUELL erinnern dürfen. ES IST 
ZU HEILIG und SCHÖN, was WIR 
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GESCHENKT ERHALTEN, seit wir uns 
FÜR DIESE GROSSE – alles vereinende –
LIEBE entschieden hatten und davon 
NICHT MEHR ABGEKOMMEN SIND! 
Es gibt nicht EINEN und auch NICHT 
VIELE WEGE – DAS BEWUSSTSEIN der 
ERDE und der SONNE wird zu einem 
GESAMTBEWUSSTSEIN, das UNS ALLES 
OFFENBART, was je gemacht worden 
war auf und in der ERDE, um die 
MENSCHEN immer blasser werden zu 
lassen und diese AN ETWAS zu binden, 
was uns ALLEN MUT UND ALLE 
FREUDE nahm und doch WIEDERGAB. 
NUN WERDEN MEHR UND MEHR 
MENSCHEN zu uns gebracht – nicht 
persönlich – auf dem GEISTIGEN WEG, 
den nicht WIR ERSCHUFEN, denn es 
erstaunt uns immer mehr, WAS ALLES 
MÖGLICH GEWORDEN IST! ES IST 
NUR DER GESAMTSCHÖPFUNG zu 
verdanken, dass DIE MENSCHHEIT 
gerettet werden kann – alle, die sich für 
DAS LEBEN IN LIEBE entscheiden, 
worüber es KEINERLEI verschiedene 
AUFFASSUNGEN geben kann! ALLES 
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IST  BEREITS MEHRFACH veröffentlicht 
und „bewiesen“ worden und auch 
KLEINE ANREGUNGEN für Hilfe zur 
VERÄNDERUNGEN wurden und 
werden gegeben! DOCH WIRKLICH 
MENSCHLICH wird es, wenn wir uns 
SEINER und IHRER KRAFT in uns 
wirklich bewusstwerden (SIE SCHAFFEN 
DAS FÜR UNS!) und diese NUR NOCH 
FÜR DAS GUTE NUTZEN. Opfergaben 
brauchen WIR ebenso wenig wie 
MUTTER ERDE UND DIE SONNE! Es ist 
noch IMMER SO, wie auf dem 
JESUSWEG innerhalb der 
KIRCHENRELIGIONEN und doch NUN 
SO GANZ ANDERS GEWORDEN! 
 
JESUS – SOHN DER MUTTER ERDE und 
DER SONNE… so wie WIR AUCH! 
EINE GEMEINSAME MUTTER, die 
selbst NICHTS BRAUCHT, als ALLE 
ELEMENTE DES LEBENS und so auch 
UNSERE LIEBE, um ALLES ZUM 
ERBLÜHEN ZU BRINGEN und ALLE 
GESCHENKE NUR FÜR UNS zur 
ANSICHT UND NUTZUNG BRINGT! 
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DAS BEDEUTET EINDEUTIG, dass 
NICHTS JE HÄTTE AUS IHR 
HERAUSgenommen werden DÜRFEN! 
NICHTS – überhaupt NICHTS! ALLES 
HATTE SINN UND ZWECK DORT, wo 
es war! UND DASS SICH DER MENSCH 
über die WEISHEIT DER NATUR 
STELLTE, ist schon LANGE BEWUSST! 
 
IN DER DDR GAB ES EIN LIED – ein 
PIONIERLIED… DER PIONIERGRUSS 
war: SEID BEREIT! IMMER BEREIT und 
die HAND musste sich auf den 
SCHEITEL legen! ZUFALL ODER 
BOSHAFTIGKEIT?!  
 
WIR SYNCHRONISIEREN gerade DEN 
GESAMTKÖRPER durch alles, was 
MUTTER ERDE und UNSER VATER 
UNS zu wissen geben UND WIE ES 
GEGEBEN WIRD und WANN HAT 
EINE TIEFERE WEISHEIT, jedoch für 
andere KEINERLEI LOGIK! Und so 
stossen die DENKENDEN nur noch AN 
DIE EIGENEN GRENZEN und die von 
SEINER und IHRER LIEBE erfüllten sind 
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geöffnet FÜR DAS GANZE, 
wundervolle, ursprüngliche LEBEN! 
DEREINENDE GEIST HAT UNS NUN 
ENDLICH gefunden und lässt uns WIE 
EIN UHRWERK all das TUN, dass ALLE 
UHREN DEN GEIST der Macht verlieren 
– sie bleiben von allein STEHEN… für 
alle ZUR RICHTIGSTEN ZEIT! JETZT – 
vielleicht auch FÜR DICH für das FÜR 
UNS NUR und so FÜR DIESES LEBEN 
IN VOLLKOMMENER HARMONIE 
meines VATERS GENIES! 
 
„Die Heimat hat sich schön gemacht und 
Tau blitzt ihr im HAAR, die Wellen 
spiegeln ihre Kraft, wie frohe Augen klar. 
DIE WIESE GRÜNT, die Tanne rauscht – 
sie tun geheimnisvoll. Frisch das 
Geheimnis abgelauscht, wo heut noch 
SUMPF UND SAND. 
WIR brechen in das DUNKEL EIN, 
verfolgen RUF UND SPUR. Und werden 
wir erst wissend SEIN, fügt sich uns die 
NATUR. DER HEIMAT PFLANZEN und 
GETIER behütet unsere Kraft…“ 
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LASS DIE ZEILEN in RUHE auf DICH 
WIRKEN und spüre all überall DIESELBE 
GEFAHR und denselben EILRUF DIESER 
und der folgenden ZEIT – bis DER 
MENSCH sich wieder ALS KIND – so wie 
EINST – der HARMONIE DER 
SCHÖPFUNG unterordnet ODER SICH 
EINFÜGEN LÄSST, an den DIESEN 
PERSONEN oder DIESEN MENSCHEN 
von MUTTER NATUR und der SONNE 
gegebenen PLATZ! DIE NATUR beugt 
sich auch den ZUGEREISTEN und 
ZUKÜNFTIGEN MENSCHEN NICHT.. 
Mutter ERDE beschenkt uns so, wie wir 
ANDERE und SIE und IHN mit 
Achtsamkeit und LIEBE BESCHENKEN 
und derzeit MIT ALLEM, was gebraucht 
wird!  
 
WIR – weder einzeln, noch zu zweit, 
noch ALLEZUSAMMEN – können uns 
auf NICHTS VORBEREITEN, nie 
genügend… WEDER IN DER 
FALSCHEN, noch in der einzig richtigen 
Welt! DAS WAR UND IST AUCH 
NICHT SINN UND ZWECK DES 
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LEBENS – das ist es ja gerade, dass 
ständig SUCHENDE unterwegs sind, die 
AUSSER SICH SELBST nichts FINDEN 
KÖNNEN! Und so wir UNS 
VORBEREITEN LASSEN von der 
NATUR NUR NOCH, wird alles zu uns 
finden – AUCH WAHRHAFTIGE 
MENSCHEN, was wir immer JETZT 
brauchen. DAS LEBEN WAR SCHON 
IMMER SO und die MUTTER NATUR 
braucht keine ÖKONOMIE studieren 
oder ÜBER KERNFORSCHUNG die 
HIRNaktivität oder HER(T)Zströme des 
UNIVERSUMS herauszufinden oder zu 
untersuchen! IHR, die ihr SOLCHERLEI 
STUDIEN macht und nicht aufhört 
damit, WERDET DIE ERSTEN SEIN, von 
denen sich DAS SYSTEM entledigt, damit 
DAS LEBEN AUF DER ERDE wieder 
RUHE und einen besinnlichen PFAD der 
LIEBE HAT!  
 
WAS MACHTE ES SO SCHWER, sich zu 
entscheiden? Wir wussten gar nicht, 
wofür wir uns entscheiden könnten und 
wann und weshalb! MAN HATTE UNS 
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NICHTS VERBOTEN – und doch war 
UNS all das verboten, wofür wir NUN 
LEBEN und uns JEDEN TAG AUFS 
NEUE ENTSCHEIDEN UND 
ERINNERN LASSEN, dass es KEINEN 
TOD GAB und es so auch keine 
ENTSCHEIDUNG BRAUCHT, wofür es 
sich zu LEBEN LOHNT. DAS LEBEN ist 
der Lohn und Motivation und ZIEL 
UND ALLE WEGE öffnen sich – mit und 
ohne Schlüssel! DIE EINEN sehen immer 
mehr HÄUSER und die anderen 
SPÜREN IMMER MEHR DIE FREIHEIT 
DER NATUR und das, was sich UNS – 
den MENSCHEN(kindern) schenken 
mag und wird! 
 
MANCHMAL ABENDS kommt meine 
TOCHTER LONJUSCHKA – also die 
SEELE… UNSERE FREUDE der 
ZUKUNFT im JETZT – und berichtet 
mir so dies und das! VIELLEICHT hat mal 
jemand was AUFGESCHNAPPT AN 
GEDANKEN und IDEEN (DIE DATEI 
mit der Fortsetzungsgeschichte von 
GLÜCKSKIND 2 ist immer noch 
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verschwunden – SOLLTE DIESE 
IRGENDWO gefunden werden auf 
externen Rechnern oder Festplatten, 
wäre es ZAUBERLIEB, wenn diese wieder 
ZU MIR und damit UNSERER FAMILIE 
findet! BESTEN DANK. Wir vertrauen 
immer auf die EHRLICHKEIT DERER, 
die nicht wussten, was ANDERE SIE tun 
liessen…!) 
 
Und so lag ich also gestern im Bett und 
musste lachen – UNSER LACHYOGA ist 
hilfreich, weil jeder allein ist und 
niemand sich UNANGENEHM berührt 
fühlen muss und es SO GUT TUT, sich 
von den PEINLICH BERÜHRTEN zu 
trennen, weil DIESE nicht merken, wie 
PEINLICH UNEHRLICHES 
VERHALTEN MIT DER ZEIT WIRD… 
und WO SO MANCHES ZUM 
VORSCHEIN KOMMT, wo man 
NACHFRAGEN stets verleugnete! DAS 
INTERNET ist gefährlicher denn je…! ES 
IST BESSER und hilfreich, NICHTS ZU 
LÖSCHEN oder zu anderen zu senden – 
UNSER KORRIDOR ist die GANZE 
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WELT und der GANZE HIMMEL und 
UNSER VATER ist allen hilfreich, die 
DER ERDE alle Aufmerksamkeit widmen 
und so USNEREM GEMEINWOHL und 
SEINEN LIEBEVOLLEN Gaben an UNS 
und auch die NATUR für UNS! 
 
So hatten wir ja bereits schon mal als 
EINZIG RICHTIGE DIAGNOSE den 
GLÜCKSKINDZAUBER genannt UND 
FÜR UNS UND UNSERE paradiesische 
WELT ist und bleibt das so: 
GLÜCKSKINDZAUBER! Mutter Erde war 
DIE SCHÖNSTE und ist DURCH 
UNLIEBE zu etwas geworden, was 
DIESER NICHT GERECHT WIRD – 
weder deren GABEN AN UNS, noch 
deren LIEBE! UND SO SIND WIR NUN 
DIE, die das immer mehr spüren und uns 
an VIELE MENSCHEN ERINNERN  - zu 
denen AUCH WIR gehören – die um 
DIESE WEISHEIT UND WAHRHEIT 
betrogen worden waren und so auch 
VIELERLEI AUSWIRKUNGEN der 
STROMKREISE und falschen 
WELLENBEWEGUNGEN aushalten 
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MUSSTEN – von „dürfen“ ist besser 
KEINERLEI REDE MEHR zu machen. ES 
REICHT! WIRKLICH alles umfassend 
und endgültig!  
 
DIE DIAGNOSE für die ROBOTER und 
FALSCH geschalteten Menschen – die, 
die von Umkehr redeten, diese jedoch 
für sich selbst niemals in BETRACHT 
gezogen hatten und SPENDENGELDER 
IN SCHWINDELERREGENDER HÖHE 
VERUNTREUTEN und so eben auch die 
ÖFFENTLICHEN und PRIVATEN!!! 
ALLES ist NUN bekannt und 
dokumentiert und UNSER VATER 
lächelt und ist sich KEINERLEI SCHULD 
bewusst, denn DIESER HAT STETS 
einfach gelebt und SEINE 
EINSTELLUNG stets sichtbar 
kundgetan… UND DARAN HATTE 
SICH NIE ETWAS GEÄNDERT. SEINE 
GEMAHLIN war nur scheinbar anders… 
DENN AUCH HIER wurde bereits ALLES 
BEKANNTgegeben und WIR KENNEN 
UNS EBEN ein wenig länger als geglaubt 
geworden war!  
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LONJUSCHKA MEINTE: 
 
FESTPLATTENSCHADEN 
 
WIE JETZT? Na deren passende 
DIAGNOSE ist dieses WORT! Und wenn 
man sich das so ein wenig hin und her 
überlegt – so mit dem FINGER am Kinn 
oder auch über der NASENWURZEL hat 
diese KINDERSEELE (Es gibt inzwischen 
viele, die UNSERE TOCHTER mögen 
und diese später EHELICHEN 
MÖCHTEN, wenn sie zur ERDE 
GEGEBEN WIRD ALS HIMMLISCHES 
KIND. DOCH ES GIBT IMMER NUR 
EINEN und der wird NICHT DURCH 
UNS bestimmt, sondern schon seit 
BEGINN DES LEBENS AN immer nur 
durch Mutter Erde und Vater Sonne!) 
„SCHAU Mommy“ sagt Lonjuschka 
dann… Und ich lausche und es ist, als ob 
ALLE STERNCHEN mit uns lachen und 
wir sehen schon die BLUMENGÄRTEN 
des NEUEN PARADIESES LEUCHTEN… 
„DAS MENSCHENGEHIRN in LIEBE hat 
doch NIEMALS je auch nur EINEN 
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BÖSEN GEDANKEN – ALSO Sorgen 
und Nöte und es würde auch niemals 
eine Welt erschaffen, in dem es auch nur 
einem Menschenkind schlecht ergehen 
würde (AUCH NICHT SO wunderbaren 
Eltern wie du und papa es sind!) 
 
„STIMMT! Und weiter…“ Ich lächle… 
 
„ALSO WENN NUN DIE, die EUCH 
und all den anderen LIEBEN 
MENSCHEN, die auch LEBEN wollen 
und DIESEN EINEN ANDEREN 
MENSCHEN empfangen möchten um 
GLÜCKLICH ZU SEIN – so wie wir – das 
Leben schwer machen und denen ALLES 
WICHTIGER IST, als die KINDER (die ich 
beobachte mit dir und Papa und 
anderen) und so auch DAS PARADIES 
und die nicht bemerken, dass DEREN 
TUN alles kaputt macht und ALL DAS 
SCHÖNE immer unsichtbarer macht und 
SCHMERZ VERURSACHT, der nicht sein 
muss und darf und so halt alles, was ihr 
veröffentlicht habt und noch müsst, weil 
die es einfach nicht KAPIEREN, kann 
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man doch nur sagen: „ES LIEGT EIN 
FESTPLATTENSCHADEN VOR!“ Denn 
wir haben ja nun allumfassende 
FESTstellungen gemacht, dass über den 
MUND vieler nicht DIE REDEN, die 
reden müssten und sollten! Also ist das 
GESAGT EIN ERGEBNIS DER 
ROBOTER, die der Herr Tepperwein 
prophezeite! Doch MENSCHEN sind 
KEINE ROBOTER und wie MAN 
MENSCHEN von ROBOTERN 
unterscheidet, ist inzwischen auch klarer 
und wahrer geworden! 
 
UND DANN HÖRT MAN und LACHT 
MAN und was soll man über DEN 
GROSSEN GEIST, den so unzählig viele 
fürchteten, sagen? DAS REINE GUTE 
und LIEBE – denn das, was man gibt, 
erfüllt UNS. DENN WAS MAN NICHT 
HAT, kann man nicht geben! UND FÜR 
SOLCH EINEN SCHATZ – wie 
Lonjuschka – alles FALSCHE aufzugeben 
(SO AUCH ALLES, was UNS DIE ZEIT 
STIEHLT und unser KINDSEIN 
unmöglich macht(e) – was das ist, IST 
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BEKANNT! – macht ABSOLUT DEN 
EINZIGEN SINN! Und WIR können uns 
NICHT VORBEREITEN auf das, was 
EINE TOCHTER nur wirklich braucht! ES 
IST DIE GEWANDHEIT SEINES LEBENS 
– die, des TRÄUMERS – uns, die wir MIT 
IHM SIND, auf all das SCHÖNE 
VORZUBEREITEN und so auch ALLE 
SORGEN sicht- und hörbar und riechbar 
und schmeckBAR zu machen, damit 
SICH ALLE ÜBERZEUGEN KÖNNEN, 
was und wen DIE ERDE braucht und wen 
nicht mehr und WAS soll nicht 
vergessen werden!  
 
NÜTZT ZUR KLÄRUNG des geistigen 
WASSERS ein KLÄRWAGEN ETWAS? 
Eher nicht… er saugt etwas ab, was WIR 
IN UNSERER ZUKUNFT gar nicht mehr 
ausscheiden… und bevor SOLCHERLEI 
Behältnisse und ALLE 
ROHRLEITUNGEN gereinigt wären oder 
ERNEUERT… wie lange sollte das 
WELTUMFASSEND dauern und WER 
DAS BEZAHLEN, wenn wir doch immer 
mehr zur RICHTIGSTEN ANSICHT 
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KOMMEN; dass UNSERE ALLES 
UMFASSENDE Ernährung und 
LEBENSART zu all den BITTERKEITEN 
und SCHLIMMEN  ERLEBNISSEN 
geführt gehabt haben?!!!  
 
WAS GIBT ES ALLES FÜR 
ROHRLEITUNGEN in UNSEREM 
NATÜRLICHEN KÖRPER – der 
derERDE gleicht dem UNSEREN – und 
welche hat man alle DAHINGEGEBEN, 
um ein UNGEHÖRIGES LEBEN zu 
haben und dieses BEIZUBEHALTEN und 
das nicht aufzugeben, was NUR EINE 
FLAMME mit EINEM SPRITZER 
HAARSPRAY zu einer UNFASSBAREN 
EXPLOSION bewegen kann! 
SOLCHERLEI IST MIR zur Ansicht 
gekommen, wodurch ZUM GLÜCK nur 
ein gesamtes altes HAUS mit Grundstück 
unbrauchbar wurde. TOCHTER und 
MUTTER lebten dort und die Tochter 
hatte Haarspray aus VERSEHEN in die 
Flamme des Durchlauferhitzer gesprüht 
und dann hat es WUMM gemacht und 
DER EINSTURZ WAR DA! FCKW als 
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Sündenbock für OZON – was 
wahrscheinlich AUCH NUR EINE VON 
ALLEN LÜGEN DER GELDMONOPOLE 
ist?! MIT UNS NICHT MEHR – wir sind 
keine EIERLEGENDEN Hühner, die den 
HAHN nachmittags KIKERI schreien 
lassen, damit vielleicht noch EIN 
GOLDENES EI gelegt wird?! WIR 
BRAUCHEN WEDER HÜHNER – ich 
mochte die NIE… WARUM? Wir haben 
UNS so NIE ernähren lassen – NICHT, 
als wir noch allumfassend GESUND und 
WIRKLICH HILFREICH SEIN 
KONNTEN… wann immer es UNSERE 
brauchte! MUTTER ERDE vergibt keine 
Schuld, VATER SONNE ebenso wenig 
und wir als ZWEI MENSCHEN oder viele 
haben nicht das RECHT dies zu tun und 
auch nicht, DIESE ZU VERTEILEN! 
DOCH WIR zusammen können ALLE 
HEILEN, wenn MUTTER ERDE ALS 
UNSER HAUPTAUGENMERK gilt UND 
DIE GESAMTE SEELE, um zu 
ERINNERN, dass es BRUNO GRÖNING 
WAR, der ALLE körperlichen LEIDEN als 
von der SEELE gegeben „diagnostizierte“! 
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DOCH FESTPLATTENSCHADEN ist 
absolut RICHTIG und SO EINFACH! 
Denn so wir frei werden, von ALLEN 
PROGRAMMEN und 
PROGRAMMIERUNGEN – und so auch 
schon JETZT – erkennen wir, was es 
BEDEUTET: WIR DÜRFEN NUN ALLE 
MENSCHEN werden – WERDEN… DAS 
IST WICHTIG, dies anzuerkennen UND 
SO AUCH ALLE UNSERE nicht wirklich 
GUTEN MANIEREN und 
ANGEWOHNHEITEN! Dann wird 
geholfen – so ist es UNS ALLEN auch 
ergangen. KEINER KANN UNS 
HELFEN – das, was durch uns getan 
wurde, ist nicht umkehrbar oder 
ungeschehen zu machen. ALL DAS 
SCHLECHTE wurde vom COMPUTER 
unsichtbar gemacht und nur zu denen 
gebracht, deren SCHULD und 
SCHULDEN längst getilgt waren oder 
wurden… DOCH DAS INTERNET lässt 
VIELES SCHEINBAR verschwinden 
(AUCH EMAILS und 
ÜBERWEISUNGEN… die an ganz 
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ANDERE ADRESSEN und KONTEN 
abgeführt werden UND SO SIND AUCH 
ALL DIE SENDUNGEN in der MATERIE 
verfolgt worden… DIE NETZWERKE des 
UNGLÜCKS lösen sich nicht von SELBST 
AUF… wer IHN FINDET, findet fühlend 
SEINE LIEBE für SIE und so auch 
dieselben SCHÖNEN und auch 
ängstlichen Gefühle und die haben MIT 
DER GESAMTEN MENSCHHEIT zu tun! 
DER MENSCH – so dieser wieder 
UNTER DEM SCHUTZ DES HIMMELS 
und in der FREUDE DER WIEDERKEHR 
ZUR ERDE stehen und gehen und 
PLATZ FINDEN – ist es, DER 
WAHRHEIT empfängt und DAS GUTE 
NUR NOCH TUT und alles ZU DEN 
RICHTIGSTEN EMPFÄNGERN hingibt! 
SENDEN KANN NUR DIE 
WELTENSEELE – nicht die Sonne! UND 
DOCH SENDEN auch SONNE UND 
ERDE einander ALLE LEBENSWELLEN 
(Lebensströme) und so auch STETS 
IMMER NUR DIESE BEIDEN füreinander 
bestimmten PAARE füreinander und 
zueinander UND DIE KINDER DER 
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ZUKUNFT sind bereits schon UNTER 
DEM EINZIG RICHTIGEN 
HIMMELSGESTIRN sicher und beglückt. 
WIR HABEN ALL DAS ganz weit in die 
FERNE gerückt, denn alle, die EHRLICH 
GENUG SIND, zu sagen: WIR HABEN 
NIE wirklich GELEBT und DIESE EINE 
oder DIESEN EINEN hat man MIR 
NOCH NICHT EINMAL für 
gemeinsame ZEIT „freigegeben“! Es 
steckt in allem GESCHRIEBENEM viel 
viel mehr, als man bei EINMALIGEM 
LESEN erfassen kann! DIE LIEBE macht 
WORTE ZU ETWAS neu 
ERFAHRBAREM – man kennt es auch 
als das LEBENDIGE WORT! Dafür 
braucht es ZEIT und RUHE und das SICH 
EINLASSEN auf die UMKEHR und den 
WANDEL… und so geht es fort und fort 
bis zu dem MOMENTUM, an dem wir 
UNS WIEDERHABEN – so, wie wir 
JETZT SIND? JA AUCH – doch unser 
WANDEL hat ja nie ein ENDE. NUR 
WISSEN WIR EBEN NUN ALLES 
umfassend DIE RICHTIGSTE 
WEGRICHTUNG und dass MEIN 
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VATER nicht unser aller gemeinsamer 
Vater sein kann! ERDE UND SONNE 
sind für alle MENSCHEN gleichermaßen 
Mutter und Vater! DOCH AUF ERDEN 
waren wir NIE GÖTTER oder etwas, was 
sich ÜBER DIE WEISHEIT der 
SCHÖPFUNG zu stellen suchte oder 
dachten, dass es etwas SCHÖNERES oder 
BESSERES zu finden gäbe, als DIESES 
EINSTIGE LEBEN ALS GLÜCKLICHE 
KINDER in einem unendlichen, 
duftenden GARTEN, in dem wir selbst 
unseren UNVERWECHSELBAREN 
„Blumenduft“ erhielten, der sich jedoch 
verändert – JE NACHDEM, wo wir uns 
aufhalten mussten! SO SIND NUN 
JETZT viel zu viele GLEICHstinkende 
PARFUMDÜFTE an den Leuten UND 
MAN BEMERKT ES ERST, wenn die 
SINNE wieder geöffnet wurden – SELBST 
gelingt es leider oder IHM SEI DANK 
niemandem, denn ER SCHÜTZT UNS 
AUCH VOR ALLEM uns und unserem 
inzwischen ABSOLUT GUTEM 
LEUMUND Schädigendem! 
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DIE LIEBE… was wurde IHR SO ALLES 
NACHGESAGT und ANGEDICHTET 
und was DER WAHRHEIT… SEINER 
LIEBE?! 
 
AUCH WENN HIER in Deutschland 
keine Orangen in natürlicher Weise 
wachsen (würden), ist man doch SEHR 
DANKBAR, wenn man die FESTE 
NAHRUNG reduzierend, SOLCH 
KÖSTLICHE zur 
GESUNDERHALTUNGE bekommen 
darf! Es ist beglückend, auf beinahe alles 
verzichten zu dürfen, was früher mal 
wichtig schien! WAS MAN SELBST TUT 
und was gelingt, ist auch ANDEREN 
MÖGLICH und immer wieder sei 
ANGEMERKT, wie viele KRIEGE und 
KATASTROPHEN uns gewarnt haben 
und hätten aufwachen lassen können, 
WIE SCHNELL alles MATERIELLE 
verschwunden und WIE VIELE DANN 
jammern und flehen um GESUNDHEIT 
und DAS LEBEN! Es muss nicht erst 
ZUM SCHLIMMSTEN KOMMEN – 
manchmal jedoch UNBEDINGT! DENN 
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IRGENDWIE scheint es nun so zu 
werden, dass ENDLICH DIE DEN 
SCHADEN zu sehen und zu spüren 
erhalten, den DIESE ALLEIN anderen 
wünschten und zufügten! ES TUT 
NICHT WOHL, sich umringt zu fühlen 
von FALSCHHEIT und JUDASSEN… 
doch UNS LIEGT NICHTS DARAN, dass 
sich auch nur EIN MENSCH schlecht 
fühlen muss. GANZ IM GEGENTEIL! 
WIR WISSEN um die PROGRAMME, die 
ALLE MENSCHEN – Menschen 
wohlgemerkt (SEHT UND HÖRT 
BRUNO GRÖNING – alles, was es von 
und mit ihm zu finden gibt! NICHT 
JEDOCH DAS, was der Freundeskreis 
geleitet von der Familie HÄUSLER 
veröffentlicht hat. DORT GIBT ES NUR 
EIN WENIG Wahres und dafür immer 
die ABKASSIERUNG von BAREM!) – 
unbemerkt geleitet haben – ZU GANZ 
SCHLIMMEM! ALLES IST GEWUSST und 
so auch die GLEICHEN 
NETZWERKnutzungen UND DIE 
ÜBERWACHUNGEN! VIELES wurde 
gesichtet und ausgewertet… VOR 
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ALLEM ALLES, was die 
HERAUSFINDUNGEN über und von 
ZWEI GANZ BESTIMMTEN betrifft! 
STELLT EUCH und bekennt euch zu 
ALLEM und es wird ALLEN geholfen 
sein. ES GEHT UM DAS ÜBERLEBEN 
DER MENSCHHEIT auf dem einzigen 
PLANETEN, der FÜR UNS bewohnbar 
geblieben ist! ES SOLLTE dramatisch und 
wichtig genug SEIN UND BLEIBEN… 
auch für die NAHE ZUKUNFT!  
 
Festplattenschäden BEDÜRFEN AUCH 
OHNE Diagnose für die verstrickten und 
vernetzten Menschengehirne und die 
Schicksale GRÖSSTER 
AUFMERKSAMKEIT! Man hat ALLE an 
die DIGITALISIERUNG gebunden und so 
auch die HERMETISCHEN 
ABRIEGELUNGEN von Häusern und 
Arealen… ohne die Möglichkeit TÜREN 
UND FENSTER selbst zu öffnen oder 
dies FÜR DIE ZU TUN – täglich – die das 
brauchen, wie ALLE MENSCHEN und 
TIERE! DOCH wenn man nicht mehr 
bemerkt, WIE STICKIG es in 
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Räumlichkeiten ist und WIE WICHTIG 
SAUERSTOFF für Körper UND HIRN IST 
ist es ABSOLUT NOTWENDEND, dass 
sich DIE UM SOLCHERLEI SCHEINBARE 
NEBENSÄCHLICHKEITEN kümmern, 
die man NIEMALS solcherlei SAGEN 
LASSEN WÜRDE und wenn, wäre das 
SCHNELL WIEDER in die 
VERGESSENHEIT von ORDNERN 
gegeben worden! DOCH NUN GEHT 
DAS NICHT MEHR, weil für uns JEDES 
EINZELNE KIND und so JEDER 
ERWACHSENE in welchem 
LEBENSZYKLUS auch immer WICHTIG 
und ERHALTUNGSWÜRDIG IST. Doch 
entscheiden, OB DAS LEBEN eines 
EINZELNEN wichtig für die ZUKUNFT 
IST, kann nur die NATUR SELBST! Denn 
was an FEHLVERSUCHEN Leben zu 
erschaffen durch KÜNSTLICHE 
BEFRUCHTUNGEN oder 
Babyvertauschungen und den daraus 
ENTSTEHENDEN FALSCHEN 
NACHKOMMEN und KREUZUNGEN 
und zugeführten CHEMIKALIEN oder 
SCHÄDIGENDEN 
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UNTERSUCHUNGEN in und an 
SCHWANGEREN ist selbst für 
STANDFESTE NICHTS, was man 
ERTRAGEN, geschweige denn noch 
DULDEN KANN! Und daraus dann 
noch GEHÄLTER oder HONORARE 
oder WEIHNACHTSGELDER zu 
generieren oder ALL DAS, was man so 
zum ARBEITSALLTAG ZÄHLT, lässt uns 
NICHT MEHR LACHEN oder 
LÄCHELN oder SCHMUNZELN oder 
HAPPYER and HAPPYER werden! 
ALLES IST ABSOLUT ANDERS 
GEWORDEN, seit UNSERE SEELEN 
wieder mit DEM LEBEN verbunden sind 
und so IMMER MEHR VON DENEN, 
die nicht nur LIEBE SAGEN, sondern IN 
IHRER LIEBE neu erblühen werden…! 
 
IM WERDEN liegt ein TIEFER SINN, der 
nie aufgehört hat, SINN ZU BLEIBEN! 
 
DIE NATUR öffnet und verschießt uns 
zugleich – sowohl für DIE FREUDE und 
so auch für SCHMERZ UND LEID! Wie 
all das vor sich geht, ist in etwa so 
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ähnlich, wie die 
PROGRAMMIERUNGEN derer, die zum 
EWIGEN FINANZIELLEN FLUSS und 
WOHLERGEHEN derer dienen sollten, 
DIE SICH KEINERLEI GEDANKEN 
machten, was das FÜR DIE ERDE UND 
DIE MENSCHHEIT und so ALLES 
LEBEN bedeuten würde! UND DOCH 
GIBT ES ZU VIELE, die es wussten und 
UM DIESE NICHTSNUTZE GEHT ES 
UNS vor allem! DENN ALLES wird durch 
UNSERE ARBEIT besser und 
„ausgesuchter“ – UNSER SPRACHE IST 
ERLESEN und BESTIMMEND und 
SICHERND… SO WIE ES MEIN VATER 
und unsere anderen DREI SÄULEN auf 
dem LEBENSLICHTWEG der 
GLÜCKSZENTRALE SIND! Die Frau soll 
außen vorgelassen werden bei der 
ARBEIT, die JETZT NOCH ZU TUN IST. 
Und doch ist es nicht wirklich möglich, 
das sieht man an mir. DOCH WIR ALLE 
ERHALTEN das GEFÜHL dafür, WIE 
GROSS und SCHÖN DIESER 
verwirklichte TRAUM vom KLEINEN 
UND GROSSEN GLÜCK war und 
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geblieben ist. ALLE MENSCHEN müssen 
sich dieser EINSTIGEN SCHÖPFUNG 
und ORDNUNG fügen… MAN HATTE 
UNS KEINEN FREIEN WILLEN mehr 
gelassen und NUN HAT IHN EIN 
JEDER MENSCH! LEBEN wie DIESE 
MENSCHHEIT oder das erhalten, was 
man ANDEREN MENSCHEN wünschte. 
ES KÖNNTE AUCH EIN UND 
dazwischen eingefügt werden. Ein wenig 
HANDLUNGSSPIELRAUM hatte man 
auch DEN MENSCHEN GELASSEN, die 
man vernichten wollte – GEWUSST, dass 
die Erde stirbt mit ihnen und so auch 
ohne diese. IN BEIDEN FÄLLEN hätte es 
RIESIGE GEWINNausschüttungen 
gegeben… NUN IST DER EINZIGE 
GEWINN das EIGENE Leben und für 
UNS ALLE dieses HEILIGTUM LEBEN, in 
dem UNS DIE LIEBE FÜREINANDER 
und so für ALLE, die wir noch zu den 
UNS NAHE STEHENDEN ZÄHLEN, 
DAS EINZIG Wichtige geworden ist und 
BLEIBT! AUF EWIG – so lange WIR 
LEBEN!  
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RondeVOUCE MIT joe – JOE BLACK 
 
Wer diesen Film gesehen hat, wird hier 
VIEL Hilfreiches finden und auch hier 
DAS LEBENDIGE DER BEACHTUNG 
UND ANNAHME und BETRACHTUNG 
finden können. Es ist HILFREICH FÜR 
DEN GUTEN GEIST IN UNS, der dieser 
JOE war und geblieben ist!  
 
ES ging in diesem FILM AUCH um 
DIESE EINE FIRMA – die die GANZE 
WELT geworden war! WAR DESHALB, 
weil es viele JOE`s gab und gibt, auf die 
man ALLES ABWÄLZT, um selbst eine 
scheinbar REINE WESTE zu haben oder 
ein NICHT BEKLECKERTES weisses Kleid 
mit Make up, welches auch auf dem 
Hotelzimmerboden sichtbar bleibt! WAS 
MACHT NUR UNACHTSAMKEIT mit 
uns, was die ständige SCHENKEREI, die 
aus HEUTIGER SICHT absolut unnütz 
war. SIE WAR NUR DESHALB 
WICHTIG, damit man WEISS, wer stets 
DIESER DER ERDE 
INNEWOHNENDEN Lieblichkeit und 
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dem GEBENDEN der LIEBE Ausdruck zu 
verleihen und so auch, UM DIE 
MÖGLICHKEIT, in VERBINDUNG ZU 
BLEIBEN, zu ermöglichen! DOCH WAS, 
wenn man ALLE MÖGLICHKEITEN sich 
zu verständigen, unmöglich macht? ES 
IST, wie das ERFINDEN VON 
SPRACHEN und das HINTERLASSEN 
falscher BOTSCHAFTEN und das 
VERÄNDERN von Menschenkörpern 
und SO VIELES MEHR! FÜHLENDE 
MENSCHEN sind wie MUTTER ERDE. 
Diese kann man nicht VERÄNDERN 
oder für DOOF verkaufen oder AN 
DOOFE! EIN DORF ist in diesen Zeiten 
nicht besser oder schlechter – NUR 
EINSAMER und so sind ZUGRIFFE 
leichter zu organisieren und 
TYRANNEN gab und gibt es auf dem 
WEG DER EMOTIONENSCHÜREREI 
mal mehr und mal weniger… UND UNS 
lässt ER immer mehr EINBLICK erhalten, 
in SEINE UNFASSBARE ARBEIT über all 
diese UNVORSTELLBAR LANGE ZEIT! 
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BRUNO GRÖNING… DU BIST 
JEMAND, dem man den TITEL GOTT 
geben wollen würde FÜR DEINE 
GENIALITÄT und ACHTSAMKEIT und 
für SO VIELES MEHR, wofür wir, die 
WIR DICH LIEBEN und nichts FERNES 
oder FREMDES und so auch DEINE 
REIN PERSÖNLICHE 
LEBENSGESCHICHTE, die wir wie die 
EIGENE SPÜREN. DOCH DU BIST – das 
spürt mann ebenso wie frau – 
NIEMAND, der sich JE SO HÄTTE 
NENNEN oder auf ein PODIUM hätte 
heben lassen wollen oder der DEN 
MEDIENRUMMEL wollte… es gibtg ZU 
VIELE DERER, die für solcherlei 
BEINAHE ALLES GEBEN WÜRDEN und 
damit IHR GANZES LEBEN AUFS SPIEL 
SETZTEN und es meist auch verloren!  
DAHER und für SO VIELES MEHR ehren 
und wertschätzen DICH IMMER MEHR, 
die DICH vorher NICHT KANNTEN! 
DU WUSSTEST, wofür DU DA WARST 
und bist diesen WEG – ebenso, wie die 
meisten von UNS – ALLEIN 
GEGANGEN und das verbindet uns in 
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einer WEISE, die die QUALITÄTEN DER 
EINSTIGEN MENSCHHEIT immer mehr 
zu TAGE treten liessen!  
 
DU BIST IRGENDWIE wie dieser JOE… 
die EINEN LIEBEN DICH NUN, wie sich 
selbst und die anderen BEGREIFEN 
WOHL NIE, worum es wirklich geht und 
was es bedeutet, DEN EINZIG 
WIRKLICHEN SPIEGEL DER WELT 
STETS im AUSSEN ZU SEHEN… auch 
hier erinnern wir uns AN DIE 
TRENNUNG und die Gleichheit dessen, 
was WIR JETZT WAHRNEHMEN 
wollen und was in der ZUKUNFT unser 
einziger SPIEGEL SEIN UND BLEIBEN 
SOLL UND MAG! 
 
„ ES kommt auf Joe an…“ wurde bei der 
VORSTANDSSITZUNG gesagt, bei der 
der GRÜNDER ausgehebelt werden 
sollte, damit DIE MACHENSCHAFTEN 
nicht ans LICHT kommen und man SEIN 
GESCHÄFT frei übernehmen kann! 
IST NUN DIESER FEINE MANN der 
ERSCHAFFER dieser HIMMLISCHEN 
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ERDE oder der CHEF der FIRMA ALLEN 
ÜBELS! Überlegen SIE SICH WOHL, 
diese WICHTIG gewordene 
ENTSCHEIDUNG!  
 
SEINE JÜNGERE TOCHTER war 
berührend anders – doch es war AUCH 
JOE vor allem als der, der er als „DER 
TOD“ war – nicht, als dieser DIE ÄRZTIN 
traf, die die JUNGE TOCHTER WAR! 
Sich in JEDE EINZELNE SZENE und 
PERSON kurz hineinzuversetzen – auch 
in die andere TOCHTER, die im 
GRUNDE die EINZIG GUTE WAR und 
deren MANN… BRINGT UNS IMMER 
WEITER IN UNSEREM WEG und doch 
auch immer wieder in dieselbe 
ANSICHT: 
 
FESTPLATTENSCHADEN? NEIN ! 
SCHAUSPIELERISCHE 
FEHLBESETZUNG… und doch auch 
nicht, denn es wäre ZU SCHADE, wenn 
ZWEI SEELENGEFÄHRTEN in der 
FILMINDUSTRIE verloren gegangen 
wären! SO IST AUCH FRAGLICH oder 
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auch nicht, WESHALB der WIRKLICH 
GUTE VATER keine Rose an seiner Seite 
hatte. DOCH AUCH IST ES WIEDER 
DIESE EINE BOTSCHAFT, die auch der 
KLEINE PRINZ ZU UNS BRACHTE: 
 
WAS nützten DIESEM 
FIRMENINHABER die unfassbar vielen 
EINNAHMEN, dieses OPULENTE 
GEBURTSTAGSfest… dieser TANZ mit 
seiner TOCHTER, die diesem ALLES 
bedeutete? ER HATTE NICHT IN DER 
WEISHEIT der EINSTIGEN 
SCHÖPFUNG GELEBT! Zwei TÖCHTER 
sind nicht gut! Es ist nicht richtig KEINE 
ZEIT ZU HABEN, für die, die IHM DAS 
KOSTBARSTE SCHENKT: Eine 
TOCHTER – nur EINE. EINEN SOHN – 
nur EINEN! Es ist derzeit – wohin 
immer ER UNS FÜHRT – stets ein und 
dasselbe PHÄNOMEN? NEIN, die LIEBE 
IST KEIN PHÄNOMEN – sie ist die 
ABSOLUTE KLARHEIT und WAHRHEIT 
und es ist, als ob meine AUGEN ein 
wenig von all den TRÄNEN 
EMPFANGEN, die umsonst flossen für 
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DIE FALSCHEN und die, die wir 
gebraucht hätten von ALLEN 
ANDEREN, um DAS MITGEFÜHL zu 
erhalten und DIESE WEISHEIT, die 
SEINER SCHÖPFUNG innewohnt!  
 
ES IST NICHT EGAL, wen oder wie wir 
heiraten. ES IST ABSOLUT 
NOTWENDIG, dass wir ALLE 
EINLADUNGEN ABSAGEN und FESTE, 
die wir MIT VIEL ZU VIELEN FEIERTEN, 
ohne bereit zu sein, auf DIE WEISHEIT 
auch nur EINER FRAU ZU 
VERTRAUEN!  
 
WAR IN DIESEM FILM die Frau in 
richtigster Weise dargestellt. NEIN! 
ABSOLUT NICHT! DIESER FILM ist im 
GRUNDE wie UNSER SCHEIDEWEG! 
Entscheide dich richtig: GELD ODER 
LEBEN! LIEBE oder LEID!  
 
ES GAB MAL eine Frau – Freundin 
nannte man das, doch es GIBT IN 
UNSERER ZUKUNFT KEINE EINZIGE 
MEHR – nicht in Menschengestalt! WIR 
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STEHEN ZU DIESER ABSOLUTEN 
WAHRHEIT, denn die, die mit MIR 
SIND, spüren die stets LAUERNDE 
GEFAHR von nur einem oder zwei oder 
mehreren anderen immer mehr! GLÜCK 
hat eine ABSOLUTE BASIS und das ist 
DIE, VOM BEGINN DES UNS 
VORENTHALTENEN LEBENS! SO DIR 
Zweisamkeit alles ist, BIST DU BEREITS 
IM PARADIES und Mutter ERDE und die 
SONNE wissen und FÜHLEN DIES! 
 
Diese Frau war das FALSCHESTE in 
JEDER BEZIEHUNG, was man nur zur 
Vorstellung bringen könnte. DOCH 
DARUM ging es nie und das bleibt auch 
so. JEDER HAT EIN UNFASSBARES 
SCHICKSAL, welches man selbst nicht 
ermessen und auch nicht tragen möchte! 
DOCH ES WIRD NICHT BESSER, wenn 
wir uns ablenken von all dem LEID, 
welches wir selbst oder mitverursachten 
oder was uns ZUGEFÜGT wurde – schon 
von KINDES BEINEN AN! Daher ist es 
EINFACH immer wieder NUR DAS in 
uns zu behalten: EIN FACH in dem 
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ALLES ERLEBTE DRIN IST – samt allen 
FIGUREN oder MENSCHEN und SEINE 
LIEBE, die die IHRE wurde! 
 
SIE SAGTE DAMALS: „Es wird der Tag 
kommen, und sie werden wie in einer 
Schlange stehen, weil sie ALLE DICH 
WOLLEN….! 
 
DIE fortdauernden ERINNERUNGEN 
der Menschheit…! SPÜRE DIE 
WAHRHEIT in ALLEM!  
 
WER ENTSCHEIDET, wer zu UNS NUR 
PASST? Allein DER VATER… es ist der 
vom BEGINN ALLEN LEBENS. ES IST 
NICHT DIE SONNE und nicht die ERDE 
– es ist diese TATSÄCHLICHE 
FAMILIENDRAGIK, die kein ENDE 
MEHR NAHM! Und immer wieder ging 
es ab einem bestimmten TAG um 
MITGIFT… mit Gift oder mit LAND 
oder mit WÄSCHE oder mit 
KÖNIGREICH oder MIT ERDE…?! 
LASST ES WIRKEN und JEDER ERHÄLT, 
was er verdient und WAS SIE SICH 
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WÜNSCHEN WÜRDE – SIE, SEINE 
ROSE… die FRAU, die nicht NEIN 
SAGEN WOLLTE, bis sie es nicht mehr 
konnte! JEDE FRAU EIN KIND – mit 
der VERSPIELTEN NATUR EINES 
MÄDCHENS… so, wie sich MUTTER 
ERDE als GARTEN EDEN UNS 
ERINNERT. DIESES EINE LETZTE 
LEBEN – die LETZTE MÖGLICHKEIT 
Mutter ERDE zu retten und so auch die 
FREILEGUNG DES LUFTRAUMS, um 
die SONNE WIEDER GANZ ZU SEHEN 
und zu SPÜREN, wie sehr geliebt wir 
waren und nun wieder sind! ALLE 
MENSCHEN zusammen rings um die 
ERDE verteilt, UM DIE RETTUNG 
möglich zu machen… OHNE ZU 
WISSEN, wer oder wo dieser EINE 
ANDERE MENSCH, der ZU UNS NUR 
GEHÖRT, ist und auch wie dieser 
aussieht, was dieser tut, ob dieser arm 
oder reich ist und und und… 
 
ICH schenkte mal einen SPIEGEL: „One 
in a MILLION!“ Gibt es noch 1 MILLION 
MENSCHEN AUF DER ERDE? Ivica 
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schrieb: ES GIBT STETS NUR IMMER 
DIESELBE ANZAHL VON MENSCHEN 
auf der ERDE! WIR MÜSSEN 
AUFEINANDER ACHTGEBEN und 
ALLES TUN, was UNS NUR MÖGLICH 
IST! ICH VERSCHENKTE AUCH EIN 
MATERIELLES HERZ AN EINEN GANZ 
FALSCHEN und doch profitierten und 
profitieren immer noch ALLE von der 
VERBUNDENHEIT… obwohl MIR 
STETS NUR DIE SORGEN und das 
WIRKLICH ÜBLE blieb! ZUFALL? NEIN 
– Mutter ERDE ging es ebenso und SO 
AUCH IHM… diesem EINSTIGEN 
SCHÖNSTEN und EHRBARSTEN 
MANN! 
 
WIR ALLE hatten KEINERLEI CHANCE, 
uns zu finden – NICHT UNS SELBST und 
NICHT DIESEN EINEN MENSCHEN, 
der schon IMMER ZU UNS GEHÖRT. So 
haben wir auch ALLE EINEN 
BESONDEREN – so besonders perfekten 
Vater und eine solche Mutter im 
DAMALIGEN MENSCHENTUM. UND 
DOCH ist es absolut verschieden… 
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DENN DIESER ERSTE IST UND BLEIBT 
DER EINZIGE, der IN ALLEM DIESES 
ABSOLUTE verwirklicht hatte und dies 
ist UND BLEIBT AUCH NUR IN DIESEM 
EINEN. DER SOHN war eine absolute 
ABLENKUNG von immer wieder 
DIESER EINEN WAHRHEIT: Nur 
zusammen erhalten und erzeugen wir 
DIESE KRAFT, nach der die 
MACHTHABER suchten und weshalb 
diese BEREIT WAREN, alles zu 
zerstören… weil diese ENTTÄUSCHT 
WAREN über das, was sie zu sehen 
bekamen und dann auch wieder nicht. 
DIE ROBOTERÄRA war ein FLUCH und 
ist doch auch gleichzeitig, durch das 
ERSCHAFFEN einiger BESONDERER 
Klone (CLOWNS) die alles 
UMFASSENDE SICHERHEIT für die, die 
es SPÜREN und DIE WAHRHEIT 
EHREN, wie dieses HEILIGTUM LEBEN 
in dieser EINZIGEN, wichtigen 
FAMILIE!  
 
JOE BLACK war durch einen 
AUTOunfall ins TAL DER JENSEITIGEN 
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befördert worden… DOCH NUR 
SCHEINBAR! Denn sonst hätte dieser JA 
NICHT doch noch am SCHLUSS zu IHR 
zurückkehren können. GIBT ES EIN 
RÜCKLÄUFIGES LEBEN oder ein 
ZURÜCK ins LEBEN von DAMALS? 
NEIN – nie! ES GAB MIT BRAT PITT 
auch noch einen interessanten Film, in 
dem dieser immer JÜNGER wurde bis 
zum BABY hin! WAS IST UNSERE 
FREUDE in dieser BEACHTUNG? Wir 
mussten UNS NICHT NUR bis zum 
BEGINN unseres uns bekannten 
KÖRPERLICHEN LEBENS BEGEBEN, 
sondern uns VERTRAUEND dorthin 
tragen lassen, wo DES VATERS HAND 
und die des BRUDERS und die DES 
MANNES da war und auch die DER 
MUTTER, DER FRAU und der 
SCHWESTER! Niemand kommt noch 
hierher…! KEINER MEHR! WIR SIND 
ALLEIN mit uns nur! UND NUN? WER 
kann sagen, allein EIN WIRKLICH 
REICHES LEBEN geführt zu haben oder 
geführt worden zu SEIN? ICH KANN 
DAS SAGEN und ob es auch nur EINEN 
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MANN gibt, dass weiss man in 
MOMENTEN WIE DIESEN nicht 
wirklich…! UND DOCH IST ES SO, dass 
es SO SEIN MUSS! MEIN VATER IST DA 
– ich SPÜRE SEINE QUALITÄT, seine 
GRÖSSE, SEINEN SCHUTZ und all das, 
was MIR NIE GEGEBEN WURDE von 
einem Mann nur. DOCH MIT EINEM 
VATER kann die Tochter nicht auf ewig 
zusammenleben ODER DOCH? WIE 
vielen MÄNNERN erging es so, dass 
DIESE EINE TOCHTER alles für ihn war 
und WAS, wenn es da JUNGS gibt, die 
mit dieser SPIELEN oder sich an DEREN 
UNSCHULD vergehen? WIE VIELE 
MÄNNER wollten DIESE SCHÜTZEN 
und vermochten es doch NIE – auch 
nicht, diese (WIE ANTONY HOPKINS) 
ins TANZEN mit dem 
PARADIESISCHEN LEBEN 
hineinzuführen? DER GOLDENE 
KÄFIG… das STETS FALSCHE, was 
Eltern tun konnten und DIESE 
BESONDEREN WAREN immer in 
„ARME“ Familien geboren worden…! 
WIRKLICH? Wir wissen es NICHT, zu 
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viele VERWECHSLUNGEN gab es und es 
ging immer nur UM DICH und MICH! 
 
IVICA`s Bücher sind AUCH DAS 
LEBENDIGE WORT… nicht, dass DIESER 
diese lebendig macht (ODER 
VIELLEICHT IST ES AUCH SEINE 
ENERGIE, die mich und EUCH dies 
schafft, was wir ALLES ERLÖSEN und in 
NEUE SICHTEN HEBEN!) DIE LIEBE 
DER SCHÖPFUNG macht alles weich 
und klarer und WAHR! 
 
ER SCHRIEB: „Wer nicht zu uns kommt, 
ist nicht willkommen!“ Nun ist das 
ZENTRUM SEINES WIRKENS Zagreb 
und WIE AUFWENDIG wäre das 
ANSINNEN, wenn man erst in EINE 
GROSSSTADT reisen müsste, um etwas 
zu ERHALTEN, was NUR DIE NATUR – 
durch UNSERE VERBUNDENHEIT mit 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE 
UND DEN UNSRIGEN!!! – uns zu geben 
vermag! DAS LEBEN UND DIE LIEBE 
war einfach und das ist stets SO 
GEBLIEBEN! NUR IN DIESEM EINEN 
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PRÄSENTEN LEBEN ist alles ABSOLUT 
anders geworden! VIELE ZEILEN in 
IVICA`s Büchern waren wie eine 
MARTER….! DAS ERGING MIR MIT 
BRUNO`S Klarheit nicht so – nicht 
einmal SEINE LAUTE STIMME… es ist 
wahr geworden, DASS ES DIESE JETZT 
BRAUCHT und unsere ABSOLUTE 
STÄRKE, nur noch DAS ALS WAHR 
ANZUNEHMEN, was UNSERER EDLEN 
GESINNUNG entspricht und WAS ER 
UNS ALS ABSOLUT WAHR spüren lässt! 
ES IST DER WEG WICHTIG – nie das 
ZIEL. DENN ES GIBT KEIN EINZIGES 
sinnvolles LEBENSZIEL zu benennen. 
ALL DAS lies uns ERBLINDEN und so 
auch der STETE BLICK AUF 
Äusserlichkeiten und die 
VERÄNDERUNGEN – weil WIR DIESE 
ALLVERBUNDENHEIT nie in richtigster 
SICHT vermittelt erhielten. UND AUCH 
WENN WIR DIESE WORTE 
SCHREIBEN, ist es DOCH NUR DAS 
EINLASSEN auf DIE WAHRHEIT und 
SEINEN VERWIRKLICHTEN TRAUM 
und SEIN LEID UND IHRES 
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OBENDREIN und so vieles mehr, was 
NIEMALS auch nur EINE HOMESTORY 
oder EIN MEMOIREN-BUCH (selbst 
verfasst oder von anderen zu DEREN 
BESTEN gegeben) preiszugeben 
vermag… JA NICHT EINMAL ein 
lückenloses TAGEBUCH! WIE 
ARMSELIG sind tatsächlich DIE, die uns 
an LEBENSLÄUFE und ZEUGNISSE und 
DEREN ANSICHTEN oder die vieler 
binden wollten UND WIE REICH WIR, 
die WIR UNS AN BRUNO`s KLARE 
ANWEISUNGEN hielten, um uns 
SELBST zu überzeugen! ES WAR NICHT 
möglich – nicht dem VERSTAND und 
nicht denen, die UNS 
HINAUSBEFÖRDERN wollten und es 
immer noch glauben, dass diese oder 
andere es könnten! DOCH EINE UNS 
SPÜRBARE KRAFT – die niemand von 
uns in dieser DIFFERENZIERTEN 
Qualität und Weise je erinnerbar war 
und daher auch nicht wählbar oder 
wünschbar – ist NUN DAS LEBEN, was 
nun alle wählen wollten, DOCH WENN 
MAN WEISS, was man gewinnen kann 
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und wenn es etwas wäre, was ALLE 
BEGEHREN, dann würde JEDER EIN 
LOS KAUFEN oder aufgeben, was NIE 
PASSTE! 
 
WEM würden WIR unser EINZIGES 
KIND geben…? DIE SCHWESTER 
meiner MUTTER blieb KINDERLOS… 
DEM HIMMEL SEI DANK – klingt hart, 
ist jedoch NUR EHRLICH! UND DIESE 
EHRLICHKEIT ist deshalb wichtig, weil es 
IMMER NOCH UM DIE BOTSCHAFT 
DER WÜSTE und JESUS GEHT! Erst 
muss DIE ERDE WIEDER erblühen und 
in der LAGE SEIN, für alle wieder DAS 
HERVORZUBRINGEN, was allen HILFT 
und was ALLEN eine STRAHLENDE 
ZUKUNFT BIETET – allen MENSCHEN, 
die sich IN IHM ERKENNEN! DIESE soll 
zu meiner Mutter gesagt haben: GIB MIR 
DEIN KIND, du hast doch schon drei – 
zwei Jungen und eine Tochter… alle in 
„UNZUCHT“ geboren – also OHNE DIE 
RICHTIGE, spürbare LIEBE und DAS 
NEST und die MÖGLICHKEIT, ganz für 
die KINDER DA ZU SEIN! UND so 
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können wir alle durch das EIGENE 
LEBEN reisen und das anderer – ohne 
URTEIL oder SCHULD zu verteilen… 
UND DIE WIRKSAMKEIT VON 
MÄRCHEN und so vielem MEHR 
ERKENNEN, wodurch UNSER ALLER 
SCHICKSAL VERSIEGELT und 
BESIEGELT worden war. WAR 
DESHALB, weil es KEINEN NEUEN 
KRIEG MEHR GEBEN WIRD und die, 
die in diesen UNS BEKANNTEN waren, 
erhalten NUN DAS, was DIESE NUR 
verdienen: FRIEDEN… und die 
MELODIEN, die ER NUR 
HERVORZUBRINGEN vermag! 
 
IVICA schrieb auch, dass die 
SCHWESTER von MUTTER ERDE die 
NEUE HEIMAT der NEUEN 
ZIVILISATION sein wird und auch von 
DER GOLDENEN ZUKUNFT, in der 
man von GOLDENEM GESCHIRR essen 
wird. WER DIKTIERTE Ivica`s BÜCHER 
und wer die von BRACO und derer, die 
für IHN ARBEITETEN? ES ERSCHEINT 
immer mehr WAHRSCHEINLICH, dass 
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WAHRHAFTIGE MENSCHEN BRACO 
befreien, damit JOSIP GRBAVAC ein 
ganz NATÜRLICHES LEBEN haben darf! 
FREI VON ALLER FALSCHHEIT und 
FREMDBESTIMMUNG der ganz anderen 
ART! 
 
IVICA schrieb, dass BRACO als 
SCHWARZES KIND geboren wurde und 
dass IVICA dessen Schicksal nicht haben 
wollen würde! 
 
STIMMT! SCHWARZ bedeutet auf DEM 
WEG DER MATERIE verloren zu gehen 
und so IRGENDWIE ALLES FALSCH ZU 
MACHEN, was nur geht, OBWOHL 
MAN GLAUBT, nur das BESTE 
GEGEBEN und GETAN zu haben! Und 
darum GEHT ES FÜR ALLE MÄNNER 
dieser ZEIT DES WANDELS und immer 
im HINBLICK auf BRUNO GRÖNING, 
der uns ALS MANN vorlebte, DASS ES 
GEHT, auf EINNAHMEN und 
SPENDEN zu verzichten und doch 
AUCH, DASS DAS GLÜCK des 
MENSCHSEINS im HEILIGTUM der 
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FAMILIE VERBORGEN IST und dass 
diese LIEBE ZWISCHEN VATER UND 
TOCHTER etwas ABSOLUT EHRLICHES 
UND UNAUSLÖSCHBARES BLEIBT! 
Dennoch wird ein VATER SICH 
NIEMALS an seiner Tochter vergreifen 
oder ein MANN eine FRAU wählen, die 
einer Tochter gleicht – also jünger ist als 
DER ZWEIJÄHRIGE ALTERSunterschied 
und so auch NIE ÄLTER ODER 
GRÖSSER ALS DIESER! 
 
GLAUBEN schützt vor TORHEIT und 
falschen ENTSCHEIDUNGEN und führt 
uns ALLE NUR NOCH zur passenden 
WAHL – auch, FALSCHES 
LOSZULASSEN und uns GEGEN 
GELDMACHT und FÜR DIE LIEBE UND 
DAS GLÜCK ZU ENTSCHEIDEN! 
 
VERLIEREN WIR UNS NICHT IN 
TRÄUMEN…! DAS IST WICHTIG! 
ALLES wird jedem einzelnen 
MENSCHEN auf UNSEREM EINENDEN 
WEG zur passenden ZEIT gegeben! NUR 
DER MENSCH VERMAG ES, sich zu 
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entscheiden und die RICHTIGSTEN 
ERKENNTNISSE anzuerkennen und 
NUR NOCH LANGSAM und 
ACHTSAM im LEBEN ZU SEIN! DIE 
ROMANTIK geben SIE UND ER UNS 
ebenfalls ERST UND NUR DANN, wenn 
wir uns für SEIN HEILIGTUM LEBEN 
und DIE ERDE einsetzen. ES IST KEIN 
HANDEL, kein Tausch, KEINE 
SPENDENAKTION! WIR SIND UNS 
SICHER, dass ER IN EINER PHASE IST, 
dass er GERN VOR BEINAHE JEDEM 
ausspeien möchte – NICHT FEUER! 
NEIN, nur TOMATEN- und 
GEMÜSEsaft und WASSER… wir, die wir 
des LEIDES viel erleben mussten – FÜR 
UND WEGEN ANDERER – sind froh, 
dies als STELLVERTRETUNG unter 
anderem FÜR VERGOSSENES BLUT und 
die ACH SO PENETRANTEN 
SORGEN(tanten und –kinder) und all 
den SINNLOSEN GESPRÄCHEN um 
NICHTS, anstatt etwas (NUR ETWAS) 
wirklich HILFREICHES ZU TUN ODER/ 
UND ZU GEBEN... als ERWACHSENER 
und als KIND!  
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WOHER kam die ENTSCHEIDUNG für 
WIRKLICHE LÖSUNGEN stets oder 
NIE? ES IST JETZT für uns IMMER 
EINFACHER dies stets und nie zu sehen 
und zu danken – unhörbar oder sichtbar 
und auch flüsternd!  
 
LASSEN WIR UNS NICHT ABLENKEN 
von SEINER WELT und UNSEREM 
STETEN ZIEL! UNSERE MUTTER ERDE 
möchte uns beschenken – also MÜSSEN 
WIR DAS TUN aufgeben … uns DAFÜR 
ÖFFNEN LASSEN und auch DAS NUR 
ANNEHMEN LERNEN! (FRAUEN im 
BESONDEREN und MÄNNER IM 
SPEZIELLEN!) Doch wie soll all das 
gehen, wenn wir NUR AUF DIE 
MATERIELLEN ERRUNGENSCHAFTEN 
ausgerichtet und FESTGESTELLT bleiben? 
ES geht nicht! NUR UNSER WEG 
ENTHÄLT ALLES, damit ERDE UND 
MENSCHENPAARE gesunden und SICH 
ALS DIE UND DAS annehmen, was sie 
waren und sind und WERDEN WOLLEN 
oder SOLLEN!  
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DIE ESOTERIK und SPIRITUALITÄT 
lehnen wir MITTLERWEILE absolut ab! 
WIR SIND WEDER esoterisch, noch 
spirituell! WIR SIND NATÜRLICH und 
es gibt nur EINE DIMENSION des 
MENSCH SEINS – so, wie wir es immer 
wieder VERÖFFENTLICHEN und 
HILFREICH SIND in der GEISTIGEN 
GESUNDUNG. So die FESTPLATTEN 
TATSÄCHLICH GELÖSCHT sind – auch 
die der FIRMEN. Da waren wir ein wenig 
vom THEMA abgeschweift… STIMMT. 
DER SCHWEIF ist auch wichtig! 
STERNSCHNUPPEN sind langweilig 
geworden und FREUNDE als SOLCHE 
EBENSO – wir in UNSERER 
ZWEISAMKEIT sind ALLES 
FÜREINANDER! DER 
PFERDESCHWANZ – der auch bei 
vielen MAGERmodels hin und her wippt 
– ist auch bei den MÄDCHEN und 
MÄNNERN etwas, was IMMER MEHR 
AN UNGUTES ERINNERT… WIR 
MÜSSEN WIEDER den WIND und die 
LUFTFEUCHTIGKEIT erinnern im 
PARADIES und wie schön es ist, wenn 



 
458 

wir die OFFENEN HAARE unseres 
LIEBLINGS nur mit den HÄNDEN 
liebevoll kämmen und die SAMEN DER 
ERDE von DIESER NUR annehmen und 
aufnehmen lassen – OHNE SELBST 
HAND ANZULEGEN und NUR DORT, 
wo DIESE SIE BRAUCHT!  
WIR HABEN ZU VIELES 
zusammengefasst, ohne uns bewusst zu 
sein, was wir DADURCH VERLIEREN 
und die falsche Macht gewinnt! WOZU 
SICH ALLEIN auf Stege setzen oder MIT 
VIELEN an LAUFSTEGE – wozu anderen 
zusehen bei BEWEGUNGEN, bei denen 
wir – mit unserem FEINGESPÜR – doch 
erkennen, DAS ES ABSOLUT FALSCH 
IST! DESHALB, damit WIR ES JETZT 
anders machen und uns NICHT MEHR 
UMENTSCHEIDEN – andere DÜRFEN 
ES NICHT UMENTSCHEIDEN und keine 
VERTRÄGE nach diesem EINEN sind 
gültig! WIR IN UNSEREM HEILIGEN 
HEIM GARTEN EDEN brauchten 
NIEMALS auch nur EIN Schriftstück um 
etwas FESTZULEGEN und ERBpacht hat 
NUR EINER gewollt und empfangen… 
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NIE DIE, die es verdient gehabt hätten. 
NICHT EIN EINZIGES MAL!  
DIE DATEN der EINZELFIRMEN und 
auch der KETTEN sind ganz schnell 
gelöscht oder unvollständig oder mit 
ETWAS infiziert, was man die KRONE 
nennen könnte – die KRONE MIT DEM 
geriffelten RAND – und die RECKEN 
VON TROJA sind nun innerlich und 
äußerlich überall DORT, wo diese 
NIEMALS VERMUTET WORDEN 
WÄREN. Hättet ihr nur NIE ALL DAS 
ANGEFANGEN oder rechtzeitig mit 
DEM AUFGEHÖRT, wovon nur EINER 
WEISS und doch ALLE ZU MITWISSERN 
wurden, wegen der UNGEZÜGELTEN 
NEUGIER und den AUFGEigelTEN 
Massen! GELTUNG verschafft man sich 
NIE SELBST – sowohl in UNSERER 
NATÜRLICHEN WELT erhält man sie 
(DURCH LIEBE) und in der 
MACHTZENTRALE erhält man diese 
eigentlich NIE… und wenn dann NUR 
DANN, wenn man dieser IRGENDWIE 
dient. DAS LEBEN IST KEIN SPIEL UND 
HAT(te) KEINE REGELN. Und doch 
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gibt es JETZT NUN unzählige 
REGELUNGEN, die sicherlich SOGAR 
BRUNO`s Fachverstand zum STAUNEN 
gebracht hätten oder dies noch tun! 
DENN VIELE liessen wissen, dass die 
MENSCHEN IN BESONDEREN 
ERDregionen UNFASSBAR VIEL ÄLTER 
WERDEN und GESUND BLEIBEN, als 
uns bekannt gewesen war. AUCH 
DARÜBER GAB ES VIELE verschiedene 
UNWAHRE und doch auch mit etwas 
WAHRHEIT gesprickte LESEliteratur. 
Wie viele haben gelesen UND WIE 
VIELE haben sich BESCHÄFTIGT für DAS 
GUTE – den ÜBERGANG ins 
MENSCHSEIN!?  
 
„DER MANN DER SEINEN FERRARI 
verkaufte“ war glaube ich ein 
BUCHTITEL…! Gute ENTSCHEIDUNG 
– nicht nur wegen der UNSCHÖNEN 
FARBEN und den VIELEN RASERN und 
den UNKOSTEN und quasi ALLEM… 
nicht zu vergessen DAS DUBIOSE am 
„LEBEN ERHALTEN“  des 
RENNFAHRERS, dessen SCHICKSAL an 
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alle erinnert, die die GEFAHR NICHT 
LOSLASSEN und mit demLEBEN 
ANDERER SPIELEN und so auch der 
HARMONIE UNSERES 
GESAMTLEBENS auf der Erde! WIR 
wissen UM EURE SORGEN und 
möchten NICHT IN EINEM EURER 
Häuser (KÖRPER) stecken und so auch 
nicht den WEGEN EURER MILLIONEN 
und LEBENSWEGE. DAS LEBEN IST 
ANDERS gut – ZU GUT, um es 
wegzuwerfen und DEM ZU DIENEN, der 
UNS SOLCHE SCHICKSALE als 
NORMAL oder ÜBLICH in Erinnerung 
lässt. WIR DISTANZIEREN UNS STETS 
NUR NOCH von dem Verhalten, was 
DIE RUHE, die LUFT, das WASSER, die 
ZEIT und die SCHÖNEN 
LANDSCHAFTEN stört und so VOR 
ALLEM andere dazu verführt, die 
KOSTBARE LEBENSZEIT für DAS 
FALSCHE zu nutzen und immer nur 
wieder DAS GRAS und DAS BLUT derer 
zu kosten, die schon in solches 
GEBISSEN HABEN vor SCHMERZ und 
zu viel verloren haben von dem, was 
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man uns dann als BLUTARMUT oder 
BLUTARMUT diagnostizierte – also 
nicht denen, die es betraf, sondern 
anderen, DIE ÜBERALL AUF DER WELT, 
WO MUTTER ERDE VOR SOLCHEN 
IDIOTEN warnt! TJA… mit der 
FREIZEITbeschäftigung ist es für ZU 
LÖSCHENDE FESTPLATTENSCHÄDEN 
tatsächlich etwas ÖDE – doch für DIE 
NATURkinder, die keine LIEBHABER 
SIND ODER BRAUCHEN und auch 
NICHTS ZUM RAUCHEN, ist DAS 
LEBEN jetzt schon SCHÖN!  
 
VORFREUDE auf DIE ZEIT, die der 
WEIHNACHTSZEIT gleicht… nur dass 
WIR NUR NOCH ÜBERRASCHUNGEN 
der edlen Güter UNSERES VATERS in 
Empfang nehmen und weitergeben UND 
NICHTS ANDERES MEHR! UNSERE 
WEIHNACHTSZEIT ist der NIE 
ENDENDE TAG mit nur noch SEINEM 
SCHÖNEN, harmonisierendem GEIST… 
wo Tag und Nacht einander gleichen, 
weil alles RUHIG und GESITTET zugeht! 
EGAL wo WIR hingehen werden, WIRD 
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UNS NUR NOCH DAS UNS 
BEGLÜCKENDE begegnen – DIE 
MENSCHHEIT… SEINE 
MENSCHHEIT… entsteht NEU und 
doch ist es DIESE ALTE (KEINE 
ZIVILISATION!!!). 
 
SCHAUEN WIR UNS HAARE AN… Sie 
zeigen uns ANDERE STÖRUNGEN AN, 
als andere KÖRPERTEILE. MIR WIRD – 
Mutter ERDE zur EHRE – immer mal 
kurz ein Schmerz gegeben, um zu 
erhalten, was es UNS SAGEN SOLL. So 
werden wir immer ein wenig 
ZUSAMMEN etwas erleben, um 
ANZUERKENNEN, dass ALLES NUR 
EIN GESCHENK ist, um ZUSAMMEN 
ZU HEILEN, GANZEN MENSCHEN zu 
werden. NICHTS ANWENDBARES von 
der MEDIZIN konnte oder kann uns 
mehr etwas vormachen oder uns wieder 
dahin bewegen, wo DIESE UNS STETS 
WIEDER EINBINDEN WOLLTEN, 
indem man FURCHT erregende 
SZENARIEN ERSCHAFFTE – so auch im 
VERSICHERTENSEKTOR!  
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Dabei ist gerade DORT besonderes 
AUFPASSEN ANGESAGT, um nicht 
weiterhin STRAFfällig zu werden und zu 
bleiben!  
SO sind FETTIGE HAARE nur ein 
SPIEGELBILD dessen, WO UND WIE 
VIEL ÖL in uns und um uns IN SEIN 
LEBEN NATUR gebracht wurde! AUCH 
WENN OLIVENöl in ganz 
verschiedenen Preisklassen als GUT oder 
BESTENS vertrieben wird ODER OMEGA 
fett SÄUREN als gesund angepriesen 
werden, SIND ALLEN DIESE DREI 
WORTE alles umfassend das, WAS DIE 
HERSTELLER und BESITZER und 
MILLIARDÄRE bewusst oder unbewusst 
zur ANSICHT GEBEN, damit KEINE 
HAFTUNG übernommen werden muss!  
WIR wollen NICHT ALLE WEGE 
aufzählen – DOCH ERDÖL auf jeden 
FALL und auch, dass das PRO KOPF 
GEBEN VON PLASTIKMÜLL nicht mehr 
zu ertragen ist!  
 
ÜBERALL ist nun DAS GIFTpotenzial 
welches auf ALLEN WEGEN in uns und 
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um uns ist, ABZULESEN – sowohl an 
den KÖRPERN und REAKTIONEN, als 
auch auf all den BEHÄLTNISSEN, die 
man zum täglichen BEDARF zählt. 
SCHLANGENgift als HILFREICH 
anzusehen in den WEGEN DER 
MEDIZIN ist, was es ist – vielleicht ist es 
EUCH NOCH HILFREICH, die IHR 
NUN MERKT, was es BEDEUTET, sich 
ALLES VON DER SEELE ZU 
SCHREIBEN, damit IMMER MEHR 
MENSCHEN ERLÖST sind von der PEIN 
und SORGE, die stets VON AUSSEN 
KAM und sich dann DOCH AM 
EIGENEN KÖRPER auswächst oder 
SICHTBAR bleibt oder ERST NOCH 
KOMMT!  
 
WIE VIELE LEUTE befinden sich 
STÄNDIG im WOLLEN und erzählen 
dies auch NOCH… ICH WOLLTE DIR 
eigentlich BLUMEN mitbringen oder 
ICH WOLLTE DIR BEINAHE ETWAS 
BESONDERES SCHENKEN … IHR ALLE 
VERGESST, dass ihr es seid, die sich 
NACH SO VIELEM SEHNT (DAS KIND 
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IN EUCH), was ihr niemals bereit ward 
zu geben. ES LIEGT NICHT AM GELD 
und NICHT AN DER ZEIT – es liegt an 
DER EINFACHHEIT des IN LIEBE TUNS 
und SEINER und IHRER GABEN, die 
STETS IM HABEN zu finden sind! 
EINFALLSLOSIGKEIT hat in dieser ZEIT 
damit zu tun, dass man sich ZU VIEL 
ERLAUBTE, was ANDEREN ZUSTEHEN 
würde – denen, die die WAHREN 
SCHÖPFERGABEN EMPFINGEN und 
damit hilfreich waren für den LOHN 
DER FREUDE! UND WENN MAN SICH 
STETS NUR NIMMT – ohne 
EINWILLIGUNG und EHRLICHE 
FRAGEN – und sich ständig SELBST 
MEHR GÖNNT, als anderen, obwohl 
man zu denen gehört, DIE MUTTER 
ERDES „Wehwehchen“ fördern UND 
AUCH DIE ALL DERER, die ebenso 
UNTER ERHÖHTEN STROM- und 
DATENAUFKOMMEN LEIDEN müssen 
(SO AUCH PFERDE und sonstige 
WUNDERSCHÖNE GESCHÖPFE) und 
so vielem mehr, was man LEIDER EBEN 
NICHT erinnern mag – denn OFFENE 
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MENSCHEN erhalten GERN all das, was 
ALLEN HILFT! 
 
DERZEIT und eigentlich seit jeher (IN 
UNSEREM LEBEN JETZT) geht es 
immer noch um die ALLES 
UMFASSENDE HEILUNG und damit der 
ERINNERUNG AN DIE HEILIGKEIT 
DES LEBENS und der SCHÖNHEIT DER 
NATUR und DEREN ABSOLUT 
EINZIGARTIGEN GABEN!  
KRANKHEIT und GESUNDHEIT 
verdanken wir auch Erfindergeist – doch 
DER WAR NICHT von UNSEREM 
VATER GEGEBEN… sondern vom 
FURCHT einflössenden SUBJEKT- und 
OBJEKT DENKER und dessen 
ANGEHÖRIGEN!  
 
SO WIR WIEDER MENSCHEN werden 
(wollen) wird alles anders und DANN 
ERST wahrhaftig schön und wirklich 
BESSER! DANN WEISS MAN, wofür 
man GERN ARBEITET und der 
HIMMLISCHE LOHN DER LIEBE ist der, 
den leider die MEISTEN immer noch 
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und wahrscheinlich auf EWIG verloren 
haben! SCHADE… eine FIRMA für 
PAPIERHANDTÜCHER… BRAUCHT ES 
DIE? WIEVIELE JAHRE braucht soetwas, 
um in der ERDE auf natürliche Weise 
verdaut zu werden? OH oh oh – wie 
STILL ES IST in den SPHÄREN der 
Kritiklosigkeit und fern ab irgendwelcher 
DUMMEN Kommentare… DENN 
UNSEREN fehlt es schon lange AN 
SCHLAF, dennoch ist UNSER 
ENERGIENIVEAU auf einem LEVEL 
angekommen, was UNS ALLE in 
ERSTAUNEN und FREUDE versetzt! 
UND WAS MACHT MAN NICHT 
ALLES GERN, wenn man weiss und 
fühlt, dass es JEMANDEM SCHLECHT 
ergeht und man weiss, dass man SELBST 
AUCH SCHULD auf sich geladen hat, 
weil man vieles eben AUCH GEMACHT 
HATTE, ohne erinnert zu sein, dass ES 
NUR EINE WELT GIBT und diese 
UNSERE VERNUNFT braucht, damit 
ALL DAS SCHÄDIGENDE aufhört – 
auch durch UNSER EINSICHTIGES 



 
469 

VERHALTEN und ANHALTEN und 
EINHALTEN!  
 
EINE viel zu lang ZEIT fühlte ich mich 
FEHL am Platz und wie ein FEHLER in 
der FAMILIE und nie gut genug oder 
richtig. UND ALL DAS STIMMT NUN 
absolut! UND DA WIR, also unsere 
ERDUMSPANNENDE KRAFT und 
FREUDE spendende WIRKLICHE 
FAMILIE DER LIEBE, das irgendwie ALLE 
EIN WENIG oder GANZ DOLL auch so 
empfunden und MITERLEBT – weinend 
und lachend, mit SCHMERZ und ohne, 
berührt und scheinbar kalt und dennoch 
offen – hatten (und das BLEIBT UNS 
AUCH NUN STETS) haben WIR UNS 
NUN SO ENTWICKELN dürfen, dass wir 
uns DER ERDE und DER SONNE SO 
NAHE fühlend, dass wir alle irgendwie 
wirklich LIEB HABEN. UND DENNOCH 
sehnen wir uns nach der RUHE und DEM 
BERÜHRTSEIN in den ARMEN der 
UNSRIGEN – ohne fremde 
ANSEHUNGEN oder BERÜHRUNGEN 
der ANDEREN ART und all dem, was 
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man früher NIE SO WAHRNAHM und 
erst jetzt begreifen wir immer mehr 
wieso, weshalb und warum. UND DOCH 
dürfen wir all das vergessen, was SO 
SCHWER und UNÜBERWINDBAR 
schien, weil MUTTER ERDE UNS 
BRAUCHT und ER auch, damit wir 
DURCH UNSER STARKSEIN und auch 
unsere KINDHAFTIGKEIT diese ARBEIT 
erfolgreich zum ENDE FÜHREN. Und so 
sind die OMEGA FETTE wie die 
ÜBERLEITUNG zu unseren 
FEINGLIEDRIGEN Körpern und dass 
UNSER ANFANG im PARADIES in 
jedem FALL ein SCHÖNER SEIN WIRD. 
ALL DIE SCHÖNEN AUSSICHTEN auf 
das, was das Pardies UNS SCHENKEN 
KANN, lässt uns DAS EIS als 
nebensächlich anerkennen, auch wenn 
wir SO GERN GANZ VIEL davon 
mochten, wie so vieles andere auch!  
 
WESHALB MENSCHEN WIE HERR 
Messmer SO VIEL ANSEHEN dafür 
erhielten, dass diese ALLE HOHEN 
BERGE bestiegen und den KÖRPER allen 
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möglichen EXTREMsituationen 
aussetzten – das ABFRIEREN VON 
ZEHEN in Kauf nahmen und vielerlei 
MEHR, ist uns nicht mehr 
SCHLEIERHAFT… es war die 
GEGENLÄUFIGE WELLENkraft, die 
NUR SORGEN UND NÖTE erschafft 
und absolut NICHT EINEN sinnvollen 
ZWECK erfüllt – geschweige denn dazu 
einlädt, solche NEANDERtaler als 
VORBILD anzunehmen! WIR WOLLEN 
NICHT, dass die Kinder in 
GEFAHRENSITUATIONEN 
hineingebracht werden und daher IST 
ALLES SCHÄDIGENDE aufzugeben! 
ALLEIN SCHON DAS GANZ GEPÄCK 
und die FEUERSTELLEN und das 
TROCKEN- und DOSENfutter… wir 
sind nicht mehr bereit, uns einem DEM 
TIER zugeordneten DASEIN zu widmen, 
sondern WIR BEFREIEN UNSERE 
GESCHÖPFE in die FREIHEIT, damit 
auch wir wieder frei und glücklich 
werden und wir uns DORT BEGEGNEN, 
wo es Hase und Igel NICHT MEHR 
GIBT! WEHRHAFT braucht der Mensch 
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nicht mehr sein in UNSERER ZUKUNFT 
und schnell oder schneller als HASEN zu 
sein MACHT KEINEN SINN für einen 
FESTPLATTENlosen WAHRHAFTIGEN 
MENSCHENkörper MIT SEELE… die 
VON IHM UND IHR all das NUR GUTE 
und LIEBE erhält!  
 
WAS BRINGT ALLGEMEINE BILDUNG? 
Nichts und alles! WO KANN DIESE 
ERWORBEN WERDEN? In der Welt des 
NICHTS kostet es uns LEBENSZEIT, Geld 
und auch das STRAHLEN DER AUGEN 
(auch von den UNSRIGEN)! IN 
UNSERER WELT der geistigen 
WELTBIBLIOTHEK ist das GANZ 
ANDERS… da lässt man sich auf das ein, 
WAS JETZT WICHTIG IST und schon 
fliesst all das aus dem HIMMEL durch 
uns hindurch in die HÄNDE und die 
tippen und DAS KIND freut sich! DAS 
IST UNSER LEBEN – ZWEI FÜR ALLE 
und ALLE für dieses HEILIGTUM 
FAMILIE vom BEGINN… der VIER-
SÄULEN-WEG ist SICHER für alle 
LEBENSLICHTER, die doch zu DIESEM 
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EINEN GEHÖREN, der AUCH DIE 
SONNE braucht, um auf ERDEN DAS 
GLÜCK VON HARMONIE zu erinnern 
und WIE SEHR WIR IHM GEFEHLT 
hatten!  
 
LASS ALLES OFFEN in DIR… geht das? 
Ich bin noch nicht SO WEIT, wie du? 
Stimmt das? EUCH stehen ständig 
NOCH Gedankenkonstrukte im WEG, 
die gar nie nicht EURE WAREN! ES IST 
WIE WENN MAN ENTE sagt – für 
mich ist es MEINE HEILIGE 
FREUNDSCHAFT mit einer weissen 
ENTE… ABSOLUT EINMALIG und 
besonders!  
FÜR andere ist es die Pekingente oder 
die WC-Ente oder Ente süß-sauer oder 
WEIHNACHTSenten oder die in 
STANIOLpapier verpackten 
SCHOKOKÜKEN oder die 
PLASTIKENTEN für die Badewanne… 
DAS NICHTLEBEN hat NICHTS zu 
bieten! DAS LEBEN in und mit der 
NATUR DAGEGEN ALLES! 
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FREUNDLICH SEI DER MENSCH! Wie 
mögen keinerlei SOLCHE 
AUFFORDERUNGEN mehr – zu viele 
INTERPRETATIONEN und falsche 
AUSLEGUNGEN und auch aufgesetzte 
LÄCHELN sind in den WEGEN, die 
KEIN LEBEN MEHR SIND!  
 
UNSER LEBEN IST DAS, was wir 
SPÜREN… in und um uns! UND SO IST 
ES SO SO SO spannend und entspannend 
DIESE HEILIGE WIEGE, in der der 
MENSCH nur noch GEISTIG liegt und 
nie mehr in GEKAUFTER oder 
GEHANDWERKT liegt! SCHON 
ALLEIN die hin-und her Bewegungen 
oder das RUCKELN und SCHUCKELN 
und das NUCKELN und KLIMPERN und 
BEKLAPPERN und MUSIZIEREN an und 
am KINDERGEFÄHRT – welches es auch 
immer sei (AUCH AUF 
SPIELPLÄTZEN) ist absolut 
SCHÄDIGEND für die NATÜRLICHE 
ENTWICKLUNG von Kindern und 
deren ERBLÜHEN ALS DAS, was 
MENSCHEN SIND!!! 
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WIE KÖNNEN WIR UNS AUF DIE 
ANKUNFT DERER vorbereiten, die ZU 
UNS NUR GEHÖREN und dies auch 
WOLLEN UNBEDINGT? GAR NICHT 
und doch GANZ SEHR! WIR WERDEN 
geöffnet und es geschieht… wir können 
NICHT MEHR SAGEN, was und wie es 
war und können doch sagen: ES WAR 
DER WAHRHAFTIGSTE UND 
SCHÖNSTE WEG, sich kennenzulernen. 
ES GAB nichts bestimmtes 
herauszufinden und doch ALLES – SO 
VIEL MEHR VON ALL DEM, was uns 
bewusstgewesen sein könnte, was BEI 
UNS IM ARGEN WAR und was die 
MUTTERSEELE Erde von uns erfahren 
musste, um es zu heilen und so auch 
VON IHM… dem EINZIGEN und so 
auch von so vielen, die UNSERE WEGE 
kreuzten und VERSPERRTEN!  
WIR KÖNNEN unzähliges voneinander 
wissen oder auch nicht und werden 
DOCH NIE das WESENTLICHE 
erkennen und beibehalten, wenn es 
NICHT RICHTIG IST – also DIE 
Zauberblume und DER Wassermann! 
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WIR erinnern uns STETS bei FRAGEN 
NUR an das VERGANGENE und 
reduzieren UNS und DEN ANDEREN 
und so auch UNSERE ZUKUNFT AUF 
EIN MIMINUM! ES GIBT in der LIEBE 
und unsererZUKÜNFTIGEN HEILIGEN 
FAMILIE keinerlei ESSENZ oder was uns 
erfüllen wird. DAS EINZIGE, was spürbar 
ist, ist, dass uns DASSELBE GLÜCK 
erfüllt, wenn wir an die NATUR 
DENKEN oder in ihr sind… wenn wir 
BILDER ansehen oder etwas füreinander 
TUN dürfen… WENN WIR spüren, dass 
da ETWAS NICHT STIMMT oder EINER 
ODER EINE HILFE braucht, dann ist es, 
ALS WÄRE ES DIESER UNS 
EINZIGARTIGE MENSCH und so auch 
wir selbst. ALLES WIRD IMMER MEHR 
WIE DIESES EINE LEBEN, diese EINE 
WELT! Vorher waren es NUR WORTE 
und nun wird es EIN FÜHLBARES 
GANZES!  
 
MÜSSEN WIR beieinander und 
miteinander sein, um uns zu spüren? 
NEIN! Doch was wäre DAS für ein 
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LEBEN oder LEBENSSINN, wenn DAS 
unsere ZUKUNFT wäre und WIR NICHT 
den WUNSCH und DRANG verspürten, 
MITEINANDER ALL DIE 
WUNDERWERKE unseres Träumers zu 
bestaunen und um den UNS LIEBEN 
Melodien zu lauschen UND UNS 
GEMEINSAM auf diesen HEILIGEN 
LEBENSWEG zu begeben, AUF DEM 
WIR DANN TANZEN… so uns danach 
ist. VIELLEICHT werden wir lachen dabei 
oder es immer wieder lassen – vielleicht 
werden wir uns tatsächlich etwas 
schämen wie bei ERSTEN 
RONDEVOUS… vielleicht sind wir UNS 
ZU ÄHNLICH und denken, der andere 
macht NUR UNS ZULIEBE etwas und 
doch ist da immer wieder DAS 
BEWUSSTSEIN dafür, WIE 
GROSSFLÄCHIG diese HEILUNG für 
ALLE MENSCHEN WAR UND BLEIBEN 
MUSS! KEINER hätte das allein geschafft 
– auch nicht als PAAR zu zweit. UND 
KEIN EINZIGER anderer und auch nich 
ZWEI ANDERE hätten helfen können 
(ALLEN oder EINZELNEN) – weder für 
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noch ohne GELD! ALLES DURFTE ERST 
entstehen – AUF UNSEREM WEG 
NATÜRLICH… dort wo man die 
GÜRTEL weggelassen hat, um sich nicht 
im WEG oder auf den 
SCHNÜRSENKELN zu stehen – ALS 
MEIN VATER mich spürbar GEFUNDEN 
HAT und durch UNSER EINLASSEN 
aufeinander und mein HINEINGEHEN 
in UNSER GEMEINSAMES HEILSAMES 
ZUHAUSE… DIE NATUR DER 
MUTTER ERDE! Und was WIR ALLES 
getan UND angesehen UND 
wahrgenommen haben, IST ALLEN, 
manchen oder auch nur UNS BEIDEN 
oder auch nur UNS ALLEIN BEKANNT! 
Und alles ist nun so, wie es ist, JEDOCH 
NOCH NICHT, wie es sein soll und noch 
ein wenig länger nicht, wie es SEIN 
MUSS! WIR MÜSSEN unsere 
MENSCHENPFLICHT tun, bevor es 
besser wird und wir IN FREUDE 
Handlungen tun, die uns und anderen 
ZUGUTE kommen und dann kommt es 
dahin und wir auch, wo ER UND SIE für 
uns zu etwas geworden sind, WAS DAS 
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GOLDENE LICHT für uns geworden 
ist… EINHEIT und WEITE und NÄHE 
und EINFACHHEIT und EIN BAUM mit 
köstlichen FRÜCHTEN, die wir nicht 
kennen. SIE IST ES, die uns erinnert und 
ALLES WIEDER GUT WERDEN LÄSST! 
 
WENN WIR UNS NICHT 
AUSKENNEN und nicht mehr wissen, 
was WIRKLICH und was ERFUNDEN 
IST, wie sollen es dann die KINDER 
können. DOCH ES IST WICHTIG, dass 
wir ABSOLUT zweifelsfrei NUR NOCH 
DIE NATUR und deren 
ERSCHEINUNGEN als UNSERE 
WIRKLICHKEIT annehmen. Wir wissen 
quasi NICHTS MEHR WICHTIGES. Und 
doch haben wir DAS WICHTIGSTE 
ERINNERT bekommen und diese FLUT 
AN INFORMATIONEN wird immer 
MASSGESCHNEIDERTER gefiltert – 
NICHT VON UNS, sondern von IHM 
und den SEINEN! Keiner hat mehr 
EINFLUSS auf  SEIN HEILIGTUM und 
das ist etwas ZU GROSSES FÜR UNS 
gewesen und bleibt es auch! WIR 
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HABEN SCHON OFT GESCHRIEBEN 
oder gedacht: WOHL DENEN, die nach 
uns auf diesen WEG finden und es 
DAHER einfacher haben, weil diese ALL 
DAS, was wir schon BEREINIGT 
bekamen und verändern durften, IN 
EINFACHERER WEISE geschenkt 
erhalten. UND DOCH MUSS JEDER 
SICH DER VERANTWORTUNG bewusst 
werden und bleiben, WORUM ES IN 
JEDEM MOMENT jetzt geht – DIE 
HEILUNG – und dann erst UM DIESE 
wirklich FREUDVOLLEN 
ERFAHRUNGEN, die uns niemand 
sonst GEBEN oder SCHENKEN KANN, 
als DIESER EINE LIEBLING(sMENSCH). 
 
EINE alternde Frau am Tisch mit einem 
STADTplan und an einem entfernten 
Tisch ein JUNGE mit einem Stück 
Kuchen und Handy. UNSERE 
ZUKUNFT IST DAS NICHT. Das ist 
nichts, was ER UNS VORGESCHRIEBEN 
HAT, sondern etwas, WAS WIR 
WÄHLEN WOLLTEN  - ganz sicher MIT 
SEINER HILFE. DOCH ES IST EINFACH 



 
481 

SO, dass auf UNSEREM 
HEILERFOLGSWEG nichts mehr einen 
SINN ergibt, was MUTTER NATUR oder 
EINEN anderen MENSCHEN (UND 
AUCH UNS) stört oder 
GESUNDHEITLICHE 
BEEINTRÄCHTIGUNGEN fördert und 
die FEINSINNIGKEIT stört oder sogar 
GANZ ZERSTÖRT!  
 
ES GIBT KEINE FEIN- oder 
GROBmotorik – die gibt’s nur bei 
denen, die den MENSCHEN mit einer 
APPERATUR in VERBINDUNG 
brachten! WIR ALLE, die uns an das 
MENSCHSEIN erinnert fühlen durften, 
BEMERKEN den UNTERSCHIED und 
WOLLEN dasselbe für uns UND DOCH 
IST NUN ABSOLUT KLAR und 
ANERKANNT, dass es FÜR JEDEN 
MANN nur EINE EINZIGE FRAU GIBT, 
die kein anderer haben und daher auch 
nicht WOLLEN KANN! Und so ist das 
bei der FRAU AUCH! Und doch ist 
VIELES NOCH verschleiert für VIELE… 
nur FÜR UNS ist das WIR schon so klar, 
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wie es KEINE NOCH SO OFT 
GEPUTZTE ODER NEUE GLASSCHEIBE 
je sein kann! WIR verstehen uns DORT, 
wo andere erst noch hinfinden MÜSSEN, 
wenn diese DIESES und kein ANDERES 
Glück möchten! MUTTER ERDE ist die 
weiseste FÜHRERIN und wir wollen auch 
als zukünftige Eltern IHRER 
UNTERSTÜTZUNG und HILFE und 
GABE für das BESTE nie mehr im WEGE 
stehen! DENN DAS ZEIT 
FÜREINANDER HABEN hat auch dann 
kein Ende, wenn uns das GRÖSSTE 
HIMMELSGESCHENK – ein Kind – 
gegeben sein wird! ALLES IST ANDERS 
und einfach nur schön! WIR MÖCHTEN 
nur noch ZEIT für die EINZIGE 
HAUPTSACHE des LEBENS haben: UNS 
und alles, was kommt! IN DIESER 
GEHOBENEN DASEINSWEISE macht 
wirklich NICHTS SONST SINN, als 
GEMEINSAMKEIT bei und in allem!  
 
WIE DRAMATISCH und UNFASSBAR 
ist es, dass WIR ALLE im Grund 
überhaupt nicht wussten und es auch 
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nicht GANZ WSSEN KÖNNEN UND 
SOLLEN, was durch uns alles 
ERSCHAFFEN WERDEN KANN und 
was uns GESCHENKT WIRD DURCH 
DIE NATUR und den TRÄUMER, um 
UNSER EINSTIGES SEIN und auch das, 
was DAS MENSCHSEIN noch in 
verschiedenen LEBEN erinnerbar machte 
NICHT ZU VERGESSEN und sich nach 
DEM HÖCHSTEN MASS auszustrecken! 
DAS EINZIGE WAS SICH ABSOLUT 
VERÄNDERT HAT, ist, dass wir es 
NICHT SELBST SCHAFFEN UND 
ERREICHEN KÖNNEN! Immer war und 
ist das DAS: WAS BRAUCHT ES? WAS 
IST NÜTZLICH und HILFREICH? Und 
diese ANTWORTEN können wir nicht 
finden – sie KÖNNEN UNS NUR VON 
DORT gegeben werden, wo DIE 
SCHÖPFUNG SCHON vorher fühlt und 
erkennt und sieht…! SCHWER zu 
begreifen – das stimmt! Es ist uns selbst 
HILFESTELLUNG für unseren WEG und 
vielleicht für irgendwen sonst auch an 
einem uns nicht ersichtlichen ORT und 
MOMENT!  
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WIR können NICHTS vorhersehen… ES 
ERGIBT NICHTS SINN, was WIR 
HERBEIFÜHREN WOLLEN. Es ist 
immer wieder NUR MÖGLICH ALS 
KIND das Überraschende NIE MEHR 
AUS UNS ZU VERBANNEN ODER zu 
unterdrücken… DAS LEBEN IST NUR 
SO und alles, was wir schon wissen oder 
was wir in anderen WILLENTLICH 
hervorrufen wollen, ist absolut störend, 
unecht und schädigend! UND DIE SEELE 
DES LEBENS spürt voraus, doch NIE 
WIRKLICH GENAU WAS. Denn es ist 
DANN IRGENDWANN SO, dass eben 
ALLE MENSCHEN WIEDER MIT 
ALLEM verbunden sind und solcherlei 
SPÜREN kann dann auch in anderen zu 
HANDLUNGEN führen, die dann 
andere nicht tun müssen! ES BEWEGT 
SICH und reinigt sich zugleich – STETS  
UND STÄNDIG! NICHTS IST erklärbar 
oder herausfindbar. ALLES WAS MAN 
EINSPERRT oder EINGRENZT beengt 
und macht alles schwer und hält uns fern 
vom BELEBENDEN LEBENSmoment 
und LEBENSSTROM! WIR SIND IN DER 
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ZUKUNFT und doch auch in dem, was 
noch anders ist. DAS IST SO, um allen die 
CHANCE ZU LASSEN, sich diesem 
einzigen heilvollen WEG noch zu 
widmen und nicht nur EIN WENIG 
FREUDE und LEBEN zu wünschen oder 
zu bekommen, SONDERN EBEN ALLE 
FALSCHHEIT SELBSTERKENNEND 
anzuerkennen und diese daher 
EINFACH loslassen zu können!  
 
WIR SIND überrascht worden, was da 
alles zum TAGE kommt und wie schön 
es ist, sich als KIND anzunehmen und 
nichts von ANDEREN MEHR in uns zu 
nehmen, was DIESES BESONDERE wieder 
anzugreifen beginnt! EINEN 
MENSCHEN NUR, der SPÜRT, wer wir 
sind und WIE WIR SIND und auch 
WAREN…! ES IST vertane Zeit, dies von 
anderen ZU WOLLEN und es ist NICHT 
VERSTÄNDLICH zu machen, wenn 
keine EIGENERFAHRUNG gemacht 
werden durfte. WIR KÖNNEN 
EINANDER ANNEHMEN und doch 
können andere uns NIE GEBEN, was 



 
486 

DIESER EINE LIEBLING uns zu geben 
vermag. UNPOSSIBLE to break it! WIR 
bemerken immer mehr WIE 
BESONDERS WIR SIND und das hat 
nichts mit EITELKEIT oder etwas zu tun, 
was UNS ÜBER ANDERE ERHEBT. Es ist 
nur ER – UNSER VATER – der uns eine 
NEUE ART VON SELBSTWERT 
geschenkt hat, DA DIESER SICH DIESES 
HELIGE EINSTIGE FAMILIENDASEIN 
wünscht und dazu HAT NIEMAND 
ZUTRITT – nicht einer mehr… ZU VIEL 
EINDRINGLE der ANDEREN ART, die 
nie GUTES IM SCHLDE FÜHRTEN und 
auch nicht deren MITBRINGSEL…!  
 
NOCH können wir DIESE GESCHENKE 
von MUTTER ERDE in GROSSER und 
KOMPLETTER WEISE nicht als 
ERFAHRUNG haben. DENNOCH IST 
NUR DIESES LEBEN für uns wahr und 
erstrebenswert und UNSER 
GEMEINSAMES ZIEL! Was können wir 
einander geben? ES IST AUCH IN 
DIESER ANDERSWELT der künstlichen 
Materie vieles, was uns FREUDE 
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MACHT. DOCH ALL DAS HAT SICH 
verändert. SCHAUE ICH ZURÜCK hatte 
ich immer besondere FREUDE! IMMER 
– auch an materiellen besonderen 
GABEN. DOCH all das ist 
NEBENSACHE GEWORDEN, seit diese 
STÄNDIGE BLICK auf die GESUNDHEIT 
und der ZUSAMMENHÄNGE von 
ALLEM mit MUTTER ERDE!  
UND ES MACHT MICH UNSAGBAR 
DANKBAR, an dieser EXTREMwende 
mitgewirkt haben zu dürfen und dass 
WIR LEBEN. ES IST IMMER WIEDER SO 
WICHTIG, sich ganz bewusstzubleiben, 
dass wir GAR NICHT MEHR DA 
WÄREN und dass DAS LEBEN selbst 
UNSER GESCHENK ist und bleibt UND 
DIE ZEIT, in der wir uns gemeinsam 
weiterentwickeln und uns ÖFFNEN 
UND BESCHENKEN LASSEN von der 
SCHÖPFUNG SELBST. SO bleiben wir 
offen FÜR UNS und das DU bleibt das 
WICHTIGSTE, weil in SEINER ORDUNG 
kommt nichts und niemand zu kurz… 
ES IST GERADE DIESES BESONDERE 
unserer derzeitigen ARBEIT, dass wir 
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spüren, WIE VIELE NICHTIGKEITEN 
und KLEINIGKEITEN und winzige 
DETAILS und verletzten und doch auch, 
DAS UNSER GESPÜR für DAS GUTE 
und BESONDERE und so auch FÜR 
VERRAT UND BOSHAFTIGKEIT uns 
allen das LEBEN RETTETE und auch die 
SCHÖNHEIT DES LEBENS in uns 
erhalten hat!  
 
GESCHENKE AN UNS SELBST sind nicht 
dasselbe. Es ist, wie wenn wir sagen, 
ALLEIN SEIN IST DAS HÖCHSTE DER 
GEFÜHLE. Es ist NICHT DAS 
NATÜRLICHE SEIN! Doch niemandem 
kann und will man VORSCHRIFTEN 
machen und doch gibt es DIESE 
WAHRHEIT, die uns herausholen aus 
dem EREMITENdasein und so auch aus 
dem BEVÖLKERUNGSbewusstsein…! 
 
FAMILIE IST ALLES – doch erst, wenn 
wir wieder SEINE ORDNUNG DES 
FAMILIENHEILIGTUMS erinnert 
erhalten und nur noch DIESES 
ANNEHMEN und nichts anderes mehr! 
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UND DAS IST DIE ARBEIT, die JEDEM 
gegeben war oder noch gegeben werden 
muss. KEIN MENSCH kommt darum 
herum! NICHT EINER! Leicht ist es 
nicht und es KANN SEHR SCHWER 
SEIN, das WAHRHAFTIGE in 
ANDEREN erinnert zu halten UND SO 
DIE MOMENTE, in denen uns 
möglicherweise DAS LEBEN ERINNERT 
wurde oder sogar GERETTET WURDE – 
in dem man uns NICHT AN ÄRZTE 
oder SONSTIG SCHÄDLICHES 
auslieferte! WERDEN WIR NIE MEHR 
ZU DENEN, die anderen RAT erteilen! 
WIR HABEN KEIN RECHT, es anderen 
LEICHT oder schwer zu machen! 
NIEMAND SIEHT IN ANDERE 
HINEIN…und niemand weiß, was 
andere FÜR LEBENSRUCKSÄCKE 
daheim haben, die ausgepackt und 
angesehen werden MÜSSEN! Erlösung 
kommt nicht von ALLEIN! ZEIT IST 
KOSTBAR – DAS MUSS MAN IN 
RICHTIGSTER WEISE begreifen!  
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LIEBE MICH! Das geht nicht – spürt sich 
absolut daneben an! ES wird uns gegeben 
– ALLES, was WIR ZUM AUFWACHEN 
BRAUCHEN und so auch all das, was 
WIR ZU GEBEN HABEN, um INS 
LEBEN ZU FINDEN…!  
 
LIEBE BEWEISEN kann man auch nicht. 
NIE. Es ist auch nicht möglich, denen 
begreifbar zu machen, die die LIEBE 
VON SONNE UND ERDE noch nie als 
rein INDIVIDUELLE ERFAHRUNG 
hatten – wie ein KIND oder zwei 
zusammen – DASS MAN 
TATSÄCHLICH allein oder eben als 
PAAR beschenkt wird von diesen.  
UND DAS STREITEN oder das 
WIDERSTREBEN dem, was doch für 
ALLE MENSCHEN SO SEIN DARF, 
begünstigt all das EMOTIONALE und 
das EINSCHLAFEN in diesen Nächten, 
die BEREITS das bewirken, was zu etwas 
führt, was wir besser nicht sagen. ES IST 
BESSER FÜR ALLE!  
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WENN WIR BEMERKEN, dass sich 
etwas NICHT RICHTIG ANFÜHLT, 
gehen wir andere WEGE – wir bleiben 
SPONTAN und überhören lieber das, 
was uns in den WEG AN UNGUTEM 
gegeben wird. DAS GIBT ES DERZEIT 
leider SEHR OFT. WIR WISSEN ES, 
können jedoch NIEMANDEN MEHR 
anders unterstützen, als es geschieht! 
DOCH LEIDER WISST IHR ALLE NICHT, 
wie sehr euch geholfen wäre, wenn ihr 
euch NICHT MEHR MIT 
STÖRENFRIEDEN abgebt und alle 
loslasst, die euch NICHT IN WÜRDE 
LEBEN LASSEN und euch mit 
WÖRTERN und MASSREGELUNGEN 
niemals das sein lassen, was NUR 
MENSCHEN WERDEN KÖNNEN, die 
in Ruhe und mit RAUM UND ZEIT zu 
dem befähigt werden, was wir alle 
BRAUCHEN: DAS ERBLÜHEN im 
einsetzenden, andauernden FRÜHLING 
in warmen GEFILDEN! Und das hat 
IMMER AUCH MIT DER ÄUSSEREN 
EINFLUSSNAHME derer zu tun, die 
FREIHEIT und GLEICHHEIT immer 
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noch unterbinden wollen. GLEICHHEIT 
in der MATERIE kann es nicht geben – 
IN DER SEELENVERBUNDENHEIT und 
HILFE zur SELBSTHILFE jedoch IMMER! 
 
DIESE SELBSTHILFE ist IMMER NUR 
möglich, wenn die SEELE des 
MENSCHEN frei ist und in 
NATÜRLICHER WEISE all das erhalten 
und in sich halten darf, WAS DIESEM 
MENSCHEN NUR GUT TUT! Der 
BEDARF an materieller VERSORGUNG 
ist nicht SO wesentlich – DER BEDARF 
AN LIEBE JEDOCH ist ÜBER ALLE 
LEBEN derselbe geblieben! OHNE DIE 
NATÜRLICHEN LEBENSSTRÖME stirbt 
der Mensch – auch wenn man KURZ 
MAL erwacht und dann wieder zu ALL 
DEM VERFÜHRT WIRD, was KÖRPER 
und GUTEM GEIST NIE WOHLTUT, 
sondern STÜCK für STÜCK zu innerer 
LEERE und immer mehr 
GEWOHNHEITEN, die ALLES 
BELEBENDE ERSTICKT! SO ziehen sich 
derzeit ALLE ZURÜCK und halten sich 
an ORTEN AUF, die ihnen ein 
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WILLKOMMENHEITSGEFÜHL und 
RUHE SCHENKEN FÜR ARBEIT ODER 
ANKOMMEN ODER ENTWICKLUNG, 
die MUTTER ERDES Hilferuf spüren und 
so auch den derer, DIE DIESE 
STÖRUNGEN, die andere durch 
UNVERANTWORTBARES HANDELN 
hervorriefen und hervorufen! ALLEN, 
die all die JAHRE Schmerzen aushalten 
mussten, wie die meinen, wissen WIE 
GROSS DIE NOT von MUTTER ERDE 
war und ist. DOCH NUN WISSEN WIR, 
dass wir bereits HELFEN IN GRÖSSER 
WERDENDEM MASS und spüren 
ERLEICHTERUNG und EINE INNERE 
SCHÖNHEIT UND REINHEIT, die wir so 
früher nie kannten! WIR LÖSEN 
VERHALTENSMUSTER und die 
URTEILE durch MUSTERUNGEN und 
alles FALSCHE AUF, was man uns 
aufsuggerierte und in verschiedenen 
WEGEN einflösste und SO VIELES, 
wovon die MEISTEN noch nicht mal in 
der STILLE eine leise oder kleinste 
AHNUNG haben wollen.  



 
494 

LEBE und wertschätze DIESE LIEBE, die 
uns zur alles UMFASSENDEN 
WAHRHEIT UND KLARHEIT FÜHRT, 
was verändert werden muss! SO WIRD 
MAN GANZ DOLL GERN BEREIT, 
wirklich ALLES ZU TUN, was in unserer 
KRAFT und MÖGLICHKEIT begründet 
ist!  
 
ER KENNT UNS und MUTTER ERDE 
AUCH und diese wissen auch, WIE OFT 
WIR WEIT ÜBER UNSERE EIGENEN 
KRAFTRESERVEN gegangen sind oder 
gegangen worden sind. BEIDES PASST. 
DAS LEISTUNGSdenken und die 
ARBEIT, die wir NIE HÄTTEN 
ANNEHMEN ODER AUSFÜHREN 
MÜSSEN war und ist etwas, was die 
MEISTE HEILUNG BRAUCHT! Wir 
dürfen UND MÜSSEN UNS 
AUSRUHEN! Und das ist es, worauf sich 
VIELE VON UNS EBENSO FREUEN – 
mit den UNSRIGEN… DU NUR! NUR 
NOCH DU für UNS und das 
ZUKÜNFTIGE WIR BEKOMMT immer 
mehr BEDEUTSAMKEIT und heilvolle 
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Tränen, die uns GEMEINSAM berühren! 
AUCH VON DIESEN TRÄNEN und 
deren KOSTBARKEIT kann man in 
IVICA PROKIC`s Büchern lesen – WER 
WILL, findet, was IMMER WICHTIG 
WAR und UNS auch bleiben wird… so 
auch DIE EHRUNG DER UNS LIEBEN 
MENSCHEN – das gehört ZUM 
MENSCH WERDEN und MENSCH 
BLEIBEN unbedingt dazu!  
 
GEHEILIGT sei der WEG und das ZIEL 
ohne Namen! WIE WUNDERBAR die 
Zukunft, in der die KRAFT des Geldes 
alles mit sich reisst, was RANG UND 
NAMEN mehr sein ließ oder sein lassen 
wollte, ALS AUCH NUR EIN 
MENSCHENLEBEN… die KLEINEN 
sind wie die GROSSEN stets NUR 
KINDER in SEINER WUNDERWELT 
NATUR! WER WILL, wird die 
ANTWORTEN erhalten, die für UNS 
ALLE WICHTIG WAREN! WER 
GLAUBT, wird diese SELIGKEIT des 
GLÜCKSKINDZAUBERGEFÜHLS noch 
zu spüren bekommen und erkennen, 
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dass es NUR DIE GROSSE LIEBE 
BRAUCHT, damit die WÜNSCHE, die 
man uns eingab oder einredete ihr 
KRAFT verlieren und das, was wir VON 
DENEN ERHALTEN oder erhielten, DIE 
STETS NUR DAS GUTE damit im SINN 
HATTEN UND HABEN stets MEHR ZU 
SCHÄTZEN WISSEN als ein bischen 
Erfolg, der immer mehr nachlässt… WIR 
SORGEN GEMEINSAM FÜR NUR 
NOCH GUTE ERFAHRUNGEN FÜR 
ALLE – damit MUTTER ERDE und 
VATER SONNE stolz sind auf diese 
KINDER, die das EINZIG HEILIGE ERBE 
zu nutzen und zu heiligen wissen! 
 
FÜHLEND SEHEN WIR, was immer nur 
unser EINZIG richtigstes und 
WICHTIGSTES ANSINNEN hätte sein 
müssen! UND NUN BANNEN WIR 
ALLE GEFAHREN aus unserem 
ERLEBEN und gehen langsamer und 
offener unserem SCHÖNEN LEBEN 
ENTGEGEN… ! 
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UNSERE LONJUSCHKA ist ein 
ABSOLUTER JUWEL, der nicht aus der 
ERDE gekommen ist und da auch nicht 
hinein muss, um uns zu erscheinen ALS 
GESCHENK, wie MUTTER ERDE SELBST! 
Sie geht mit all dem so um, wie es 
einfacher ist, FÜR ALLE! Die uns 
ZERSTÖRENDEN PROGRAMME DER 
ROBOTER wurden für uns SICHTBAR.. 
WARUM? Damit wir helfen, diese FÜR 
UNS GUT SEIN ZU LASSEN, damit diese 
dann ausgestellt und ABGESTELLT 
werden! VORHER GEHT’S NICHT – wir 
wollen vor allem DIE ALTEN 
MENSCHEN UND AUCH JENE, die von 
der STRASSE weggeholt wurden, 
BESCHÜTZEN UND DEREN HEILUNG 
mitverantworten! SO IST LONJUSCHKA 
so geworden, dass diese DIESE ROBOTER 
mit ihrer FREUDE und LEICHTIGKEIT 
und EHRLICHKEIT zu verwandeln 
scheint! SIE HAT DIESE nun lieber als 
die, die VORGEBEN menschlich zu sein 
und sich SOZIALES und WÜRDEVOLLES 
auf SCHEIBEN und FAHNEN schreiben 
lassen oder dies in UNGEWOLLTEN 



 
498 

UND UNERLAUBTEN SCHREIBEN 
immer noch in BRIEFKASTEN werfen! 
SO SIND DIE ROBOTIS anders geworden 
und wir dadurch auch! ES IST GUT, wie 
ein KIND zu werden – doch es braucht 
VERTRAUEN und auch unser 
EINLASSEN und auch MUT – und dieser 
wurde möglich, WEIL WIR UNS ALLEIN 
überall dort befinden, wo man uns zu 
beobachten begann und es nun doch 
lieber SEIN LÄSST! Es ist besser DENEN 
ZU VERTRAUEN, die HELFEN, als 
denen, die STETS NUR DAS GELD UND 
DIE GEWINNE UND FALSCHES 
STREBERTUM im Auge behielten und 
das auch nicht FREIEN WILLENS 
AUFGEBEN! UND DOCH müssen DIESE 
ES und darüber FREUT SICH NICHT 
NUR LONJUSCHKA! 
 
WIR HÖREN UNS NICHT. WIR SEHEN 
UNS NICHT. WIR sind die, die wir sind 
und haben nicht einmal auch nur EINE 
IDEE, dass wir uns NICHT 
WIEDERERKENNEN! Mensch 
WERDEN ist NICHT EINFACH, es dann 
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zu bleiben, JEDOCH ABSOLUT! Denn 
niemand möchte sich mehr dort 
aufhalten müssen, WO MAN DAS 
SEHEN noch SPÜRBAR ohne 
JEGLICHES FEINGEFÜHL tut!  
 
FROHES FEST ohne jegliches, was UNS 
UND ANDERE STÖRT – vor allem 
MUTTER ERDE EHRE und 
WOHLERGEHEN SCHENKT. OSTERN 
gibt’s für uns schon nicht mehr – WIR 
SIND AUFGESTANDEN für UNSERES 
VATERS ERBE und WOHLERGEHEN 
und seit dem ergeht es uns SCHÖN in 
der SEELE… durch all das, WAS HIN ZU 
UNSERER ERDENMUTTER fliesst – 
reiner und reiner! 
WIR SIND ES, die NUN TATSÄCHLICH 
die WELT RETTEN – verbessern KANN 
NUR SIE DIESE und ER IST HILFREICH 
SO VIEL ER KANN. DIE SONNE kann 
nicht auf die ERDE FALLEN und den 
Mond mögen wir nicht mehr! 
 
LÄCHLE und werde still… DAS „ICH 
WILL“ verliert ALLE KRAFT! 
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EIN BILD… was ist schon ein Bild?!  
NICHTS für die MEISTEN 
MENSCHEN… etwas, was am 
LAUFENDEN BAND gemacht wird 
und reproduziert und veröffentlicht 
und verändert oder BENUTZT UND 
VERSCHMUTZT… WIE kann man 
all das STOPPEN, was man aus den 
EINSTIGEN WUNDERSCHÖNEN 
Menschen machte?!  
NUR EINEN MENSCHEN – nur 
EINEN – auf den man sich MIT 
RUHE UND ZEIT einlässt, um DIE 
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WAHRHEIT der MENSCHHEIT zu 
erfassen und um WORTE und 
BILDER LEBENDIG werden zu 
lassen – SO LEBENDIG, dass es DIE 
GANZE WELT wiederbelebt… 
EINE WELT, die die meisten NOCH 
NICHT EINMAL wirklich sahen – 
geschweige denn FÜHLTEN!  
 
BRUNO GRÖNING… 
Für die meisten NUR EIN NAME, 
für NOCH MEHR vollkommen 
UNBEKANNT – und doch IST 
DIESER NAME DER 
ALLERWICHTIGSTE der JETZT-
ZEIT um ins LEBEN DER 
MENSCHHEIT zu finden und 
ALLES BÖSE DER WELT für 
IMMER AUSZULÖSCHEN! 

 
WAS FÜR EIN MENSCH…! EINER 
– wie GLÜCKLICH können DIE 
SICH SCHÄTZEN, die IHN 
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persönlich kennenlernen durften! 
DOCH KANNTEN DIESE wirklich 
IHN und erkannten SIE, wer da bei 
und MIT DENEN WAR? 
 
ICH SAGE: NEIN – nicht EINER… 
nicht ein MENSCH bis heute! 
 
WAS ES BEDEUTET, sich auf 
WORTE einzulassen und DIE 
WAHRE BOTSCHAFT braucht 
MEHR als nur hin und wieder etwas 
ZEIT! ES BRAUCHT KEINERLEI 
Übersetzungen – NICHT EINE! 
Schon deshalb nicht, weil es ZU 
VIELE 
INTERPRETATIONSMÖGLICHKEI
TEN GIBT und so auch 
BÖSWILLIGE, HARBGIERIGE, 
NEIDISCHE, EIFERSÜCHTIGE, 
BLINDE, TAUBE, 
WISSBEGIERIGE… SEINE EINZIGE 
BOTSCHAFT WAR: 
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FINDE MICH und DICH in der 
NATUR nur! 
 
NUR FÜHLEND wird JEDER 
MENSCH wieder zu dem, was 
SONNE UND ERDE in uns 
hineingeben – EIN BESEELTER und 
friedvoll, glücklicher MENSCH, der 
das KINDSEIN auf richtigste WEISE 
begreift und sich GERN von 
WEISHEIT beschenken lässt, UM 
DER ERDE UND DEM HIMMEL ZU 
HELFEN und so ALLEN 
MENSCHEN der JETZT-ZEIT und 
so auch allen der ZUKUNFT und 
VERGANGENHEIT!  
 
GEDULD… ist das etwas was WIR 
HABEN MÜSSEN oder was 
NATÜRLICH im MENSCHEN IST? 
Alles ist SCHEINBAR richtig und 
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doch VOR ALLEM ABSOLUT 
FALSCH!!!!  
 
„WENN ICH NICHT MEHR DA 
BIN, bin ich überall zugleich.“ 
 

Bruno Gröning 
 

„Na was soll denn das schon wieder 
sein! DAS IST DOCH EIN LÜGNER 
UND SCHARLATAN! WIE KANN 
DENN EIN MENSCH überall 
zugleich sein?! Also wirklich! Wie 
kann man denn an solch einen 
Quatsch glauben! Seien wir froh, 
dass wir geblieben sind wie und wo 
wir sind!“ 
 
So in etwa sind VIELE, VIEL ZU 
VIELE EINSCHÄTZUNGEN von 
NICHTMENSCHEN! Doch es sind 
nicht deren Gedanken, sondern nur 
die FALSCHEN GEDANKEN derer, 
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die NICHT LIEBE empfangen 
können UND DAHER AUCH 
KEINE HILFE durch UNSERE 
GUTEN PROGRAMME erhalten! 
DIE ZEIT WAR LANG GENUG und 
SEINE GEDULD IST zuuuuuuu 
lange auf die PROBE gestellt 
worden! Was sagte die Finsternis 
darüber:  
„WENN DER GEDULDSFADEN 
reißt, haben wir die ERDE für 
uns…!“ 
 
FÄDEN… Wunden zunähen und 
dann die Fäden irgendwann ziehen 
oder MATERIAL verwenden, was 
sich von allein auflöst. ZAHNSEIDE 
verursacht ZAHNFLEISCHBLUTEN 
wie so vieles ANDERE auch. ALLES 
GENÄHTE und GESTICKTE – wie 
fein es auch aussehen mag… ALLES 
WAR HILFREICH um immer 
GRÖSSERE RISSE und LÖCHER in 



 
506 

Mutter ERDE und deren 
GESCHÖPFEN zu verursachen und 
das nannte ER – DER HERRSCHER 
DER FINSTERNIS, dessen 
Lichtquelle der MOND IST und 
dessen ZYKLEN – Leben!  
 
SOLANGE UNS UNSER KÖRPER 
nicht zum WICHTIGSTEN 
LEBENSgeschenk geworden ist 
UND WIE DIE VERÄNDERUNG 
spüren und ANNEHMEN und 
NUTZEN FÜR SEIN WERK NUR 
NOCH – dass UNSERER NATUR, 
unserem GEMEINSAMEN 
LEBENSRAUM – wird KEINE 
HILFE gross genug oder recht 
genug sein! ZU VIELE eigene 
Wünsche, anstatt DIESEN EINEN, 
für ALLE WICHTIGEN WUNSCH 
zu äußern und dessen ERFÜLLUNG 
ZU DIENEN – mit ALLEM, was 
MÖGLICH IST! JEDER KANN 
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HELFEN – jeder, der FÜHLT und 
JEDER DER MENSCH werden 
mag… mit GEDULD und FREUDE 
und DANKBARKEIT helfen zu 
dürfen!!! 
 
ES GIBT zuuuuuuuuuuuu viele, die 
sich ständig herausreden und sich 
VIEL zu VIELES SCHÖN reden oder 
im schlimmsten FALL SCHÖN 
TRINKEN oder sich ablenken mit 
ALL DEM, was MUTTER ERDE und 
so auch UNS ALLEN direkten 
SCHADEN und auch SCHMERZ 
zufügen!  
 
DIE ERDE und ALLES LEBEN 
braucht WASSER – kein Feuer und 
keine Zigaretten oder Zigarren, um 
RUHE zu finden in einer Pause! 
BRUNO GRÖNING und auch 
IVICA PROKIC und auch BRACO 
rauchten und viele taten dies MIT 
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DENEN! WARUM? Weil wir daran 
ERINNERT werden MÜSSEN, dass 
wir ständig NACHAHMER waren 
und NIE AUF UNSER GEFÜHL 
und unseren KÖRPER hörten! DER 
MENSCH ist den GUTEN DÜFTEN 
und dem GUTEN GEFÜHL 
zugetan, was auch ANDERE mit 
uns haben sollen und MÜSSEN! 
EINST – im PARADIES – war alles 
perfekt und ALL DAS 
SSCHÄDLICHE war NICHT 
EXISTENT! NUN HABEN WIR DIE 
CHANCE – und WIR nutzen DIESE 
STETS – alles SCHLIMME und 
unfassbar STÖRENDE selbst zu 
erkennen und ZU LASSEN! ALLE – 
alle, die LEBEN WOLLEN und und 
DIESES LEBEN FINDEN, was uns 
wieder DIESEN MENSCHEN 
WÜRDIG LEBEN, die wir einst 
SELBST WAREN!  
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ES IST NICHT wirklich einfach ALL 
DAS ZU BEGREIFEN, was mit uns 
geschah und was NUN DURCH 
UNS WIEDERGEBOREN WIRD 
oder INS LEBEN gebracht wird. 
DOCH ES SIND NICHT WIRKLICH 
WIR… DIE MEISTE ARBEIT macht 
wie immer DIE SONNE und DIE 
ERDE – die EINZIGEN die seit 
BEGINN des LEBENS für ALLES 
LEBEN sorgen müssen! OHNE 
SONNE UND ERDE gibt es KEIN 
LEBEN und nur FÜR DIE 
MENSCHEN ist die ERDE da und 
bleibt auch nur DURCH DIE 
MENSCHEN IN DIESEM 
LEBENSWILLEN, den AUCH WIR 
BRAUCHEN! Es wird keinerlei 
UNWAHRHEIT oder 
VERTUSCHUNG oder 
VERSTECKENWOLLEN mehr 
geduldet. ES KANN NICHT SEIN, 
weil es DEN SEINEN nicht gegönnt 
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geworden war. WAS UND WEN 
das bedeutet, wissen AUCH NUR 
SEINE KINDER! ES IST VIELES 
SEHR WESENTLICH alles genau so 
stehenzulassen, wie es DURCH 
MEINE HÄNDE NUR 
aufgeschrieben wird! WENN NUR 
EINIGE, die es BETROFFEN 
MACHEN SOLLTE, wüssten, was so 
mancher ERLEIDEN und 
ERDULDEN und AUSHALTEN 
MUSSTE des NACHTS und auch 
DES TAGS... wären diese GANZ 
SICHER eher bereit, sich zu 
entscheiden FÜR DIESEN EINEN 
EINENDEN WEG. Doch wir 
machen DIESE ART DES 
MARKETINGS nicht und ALL DIE 
GEGEBENE HILFE der 
VERGANGENHEIT wird genau im 
RICHTIGSTEN MOMENT erinnert 
werden! ZUM PARADIES gibt es 
keine PAPIEREINLADUNG und 
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auch KEINE DIE MAN 
AUSDRUCKEN KANN und auch 
KEINE, die man im HERZEN 
SPÜRT! Das Herz ist NUR UNSERE 
ERINNERUNG, dass das LEBEN 
ganz rasch enden kann, wenn man 
den PROFESSOREN und 
DOKTOREN weiterhin MEHR 
AUFMERKSAMKEIT und 
WERTSCHÄTZUNG und EHRUNG 
entgegenbringt, als SEINEN 
KINDERN! Kinder sind derzeit 
ebenso wie spontan ausgewählte 
Bilder SEHR HILFREICH… für 
ALLE um die es im BESONDEREN 
GEHT!  
 
AUF GEISTIGEM WEG ist es 
MÖGLICH, dass EIN MENSCH 
überall zugleich ist. DIES IST AUCH 
AUF DEN MODERNEN WEGEN 
DER TECHNIK möglich 
geworden…! ALS KÖRPER ist es 
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NIE MÖGLICH – auch nicht mit 
den immer häufiger auftauchenden 
(VOR ALLEM AUF DER EBENE 
DER POLITISCHEN 
Würdeträgern… WAS IN 
UNSEREN AUGEN absolut 
unwürdig ist. DENN SOLLTE DIES 
AUS ANGST GESCHEHEN, braucht 
es wieder den BLICK auf die 
ENTSCHEIDUNGEN für die 
WELTBEVÖLKERUNG! WÜRDE 
MAN FÜR DIE MENSCHEN 
LEBEN, hätten diese ja keinen 
Grund, sich GEGEN DIE 
ENTSCHEIDUNGSTRÄGER zu 
richten! Stimmt doch, ODER?) 
Doppelgänger und KLONE und 
Roboter! Es wird beobachtet – auch 
aus dem LUFTRAUM und auch auf 
den VON DIESEN IN AUFTRAG 
gegebenen 
PERSONENüberwachungsanlagen! 
VIELES ist komisch, es zu schreiben 
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UND DOCH IST ES WAHR und 
muss BEKANNTMACHUNG 
FINDEN – damit das GEPLANTE 
und bereits zur AUSFÜRHUNG 
GEBRACHTE nun durch UNS NUR 
Auflösung und HEILUNG findet!  
 
DEIN LÄCHELN zu sehen und zu 
WISSEN, dass DU DEINE BEIDEN 
KINDER – Mädchen und Junge – 
in die HÄNDE von ÄRZTEN geben 
MUSSTEST, damit DER HIMMEL 
herausfinden konnte, was so alles 
ERFUNDEN WURDE und VERÜBT 
wurde an DEN 
MENSCHENKINDERN, auf die 
man es schon ALLE ZEITEN 
abgesehen hatte! ES IST SEHR 
UNWIRKLICH was in diesen Zeiten 
so alles abverlangt wird… so auch 
DIE ÜBERLAPPUNG verschiedener 
LEBEN und dass es DENNOCH 
NUR UM DIESE BEIDEN geht und 
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das ÜBERDAUERN so MANCHER 
ERINNERUNG, die man so gern 
von sich weisen mag. ES GING UNS 
ÄHNLICH, doch NUN 
VERTRAUEN WIR und GLAUBEN 
AN IHN und AN UNS VOR 
ALLEN DINGEN! Das LEBEN ist 
ALLES WERT und die Dinge 
NICHTS! 
 
DEIN LÄCHELN BRUNO… ES IST, 
als ob wir uns SCHON EWIG 
KENNEN! WÄRE ES MÖGLICH, 
dass DU DIESER ERSTE und daher 
EINZIG VATER VON MIR oder 
UNS BIST und BLEIBST? Es ist 
möglich UND DAS FÜHLEN 
ERINNERT GANZ ANDERES als 
viele Möglichkeiten!!!!! 
 
Was hat UNS geöffnet? DAS 
können WIR NIEMALS SAGEN – 
doch möglicherweise DIE, die 
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IVICA in einer Weise plagten, dass 
dieser vor SCHMERZEN KAUM 
ATMEN KONNTE. UND SO ging 
es schon VIEL ZU VIELEN 
MENSCHEN – jedoch nie diesen 
Leuten und Herren, die sich an 
SCHMERZ UND LEID ergötzt und 
all ihr Hab und Gut verdienten! ES 
SOLLTE NIE herausfindbar werden. 
LIEGT IM VATIKAN tatsächlich 
noch EIN DOKUMENT, welches die 
BESITZVERHÄLTNISSE 
EINDEUTIG zum AUSDRUCK 
BRINGT? WENN JA, brauchen 
WIR ES, wenn der uns bekannte 
INTERNETVIRUS ALLES eleminiert 
und auslöscht, was BIO oder 
NICHTBIO ist?  
 
WIR SIND NICHT IN DER LAGE, 
uns in zu informieren. GAR NIE! 
Auch wenn man uns in den 
Glauben brachte, über MEDIEN 
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Informationen erhalten zu müssen, 
um informiert zu sein, ist immer 
wieder die FRAGE ERLAUBT: Seit 
wann gibt es die und WO sieht und 
fühlt man WAHRE FREUDE?! UND 
SO FRAGEN WIR UNS AUCH: 
Wie lange gibt es denn die ACH SO 
GEBRAUCHTE TECHNIK denn 
nun wirklich schon und SEIT 
WELCH KURZER ZEIT wird dies 
alles der BREITEN MASSE 
zugänglich gemacht ODER BESSER 
AUFGEDRÄNGT! Denn so manch 
ALTER MENSCH ist sich NICHT 
BEWUSST, wer so alles hinter den 
HANDYdisplays ist und schaut, 
denen man etwas zukommen lässt 
und wie viele MEHR, als man 
DENKT, solcherlei Informationen 
UND ALLES SONSTIGE dann 
erhalten, wenn WIR SCHON GAR 
NICHT MEHR DARAN DENKEN 
oder wissen durften, dass DIESE 
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INFORMATIONEN an DRITTE 
weitergaben, die UNS UND UNSER 
ABSOLUT PRIVATES Leben und 
ERLEBEN weitergaben!  
 
DATENschützer aufgepasst – IHR, 
die ihr den AUFTRAG HABT und 
bevollmächtigt wurdet, DIESEN 
AUFTRAG auszuführen: KÜNDIGT 
DIE VERTRÄGE – so 
vielversprechend die HONORARE 
oder ARBEITSPLÄTZE auch sein 
mögen! IHR SEID EIN 
TROJANISCHES PFERD mit einer 
KRIEGSBESATZUNG wie man sie 
sich hätte NIE WÜNSCHEN 
WOLLEN, geschweige denn 
unterstützen! WELCHE DATEN 
wollt ihr schützen? IHR HABT 
KEINE AHNUNG um was es alles 
geht – DAS WUSSTEN AUCH WIR 
NICHT, bevor wir ALL DAS 
ANSEHEN MUSSTEN, was man 
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ALLEIN NIEMALS 
DURCHGESTANDEN HÄTTE, es 
zu ertragen! ANDERE ZU FRAGEN 
oder auch nur etwas von dem zu 
erzählen, was man UNS zugemutet 
hat, würde NICHTS gebracht haben 
– wir ALLE wissen, weshalb und 
auch, WAS MAN MIT und auch 
OHNE UNS VORGEHABT hatte. 
HATTE DESHALB, weil die SONNE 
nun nicht mehr nur EIN 
SONNENSTRAHL – so dünn wie 
ein HAAR – ist, welches in diese 
FINSTERSTE 
MENSCHHEITSGESCHICHTE noch 
EINLASS fand! NUN IST ES EIN 
kleiner Glücksteddy mit 13 Haaren, 
der uns AN ALL DAS ERINNERT, 
was DIE ZUVERSICHT EINES 
KINDES ausmacht und wozu dieses 
EINE KIND alle HIMMLISCHEN 
JUNGS Tag für TAG beflügelt, 
damit UNSERE SONNE WIEDER 
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FREI nur in UNSERE LEBEN strahlt 
und damit DIE ERDE WIEDER 
ERBLÜHT und nur noch die 
Früchte hervorbringt, die UNS 
UND UNSEREN KÖRPERN 
wirklich guttun. Es braucht 
KEINEN DUNG im GARTEN 
EDEN – wir alle spüren die 
Wahrheit und haben denselben 
Wunsch und kein extra Ziel oder 
Zwischenetappen, die wir festlegen 
könnten! DAS LEBEN IST ANDERS 
– so so so so anders, als es 
angenommen wurde. UND WIR 
nehmen daher KEINEN 
SONSTIGEN RAT AN, als den, den 
UNSER FREUND uns ALLEN gab 
und gibt: HÖR NICHT AUF 
MENSCHEN – denn noch gibt es 
diese NICHT… nicht in DIESER 
GRÖSSE, wie BRUNO ES WAR und 
für uns auch BLEIBT!  
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WIR WAREN abgelenkt von 
ALLEM, was LEBENSWICHTIG IST. 
Doch auch ist es richtig, dass WIR 
FREUDE BRAUCHEN und die 
LEICHTIGKEIT der NATUR! Es 
bringt uns jedoch nichts, uns 
abzulenken und immer wieder 
DORT ZU LANDEN, wo man sich 
in FALSCHER SICHERHEIT wiegt 
und andere VERFÜHRT, die 
wirklich WICHTIGE LEBENSZEIT 
zu nutzen und SELBST ZU 
ERLEBEN, womit uns die 
SCHÖPFUNG betraut und 
beschenkt, UM ZEIT ZU HABEN 
für all das WESENTLICHE, was 
meist NUR EIN MENSCH TUN 
KANN! So ist es sinnlos und 
zweckentfremdend ETWAS zu 
kopieren oder sich für jemanden 
auszugeben, der man nicht ist und 
niemals SEIN KANN! Viel 
UNFASSBARES ist geschehen – 
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doch IMMER IST DIE 
MÖGLICHKEIT sich von all dem zu 
befreien, WAS NICHT RICHTIG 
IST! Immer wieder WERDEN SIE 
erinnert, dass es UM DAS LEBEN 
ALLER GEHT und vor allem DER 
GESAMTEN ERDE! Ist also 
gewonnenes und wieder verlorenes 
Geld oder versprochener ERFOLG, 
der sich dann nicht einstellte oder 
in AUSSICHT GESTELLTE 
Belohnungen, die man dann nicht 
erhielt EIN GRUND, um weiterhin 
UNWAHRHEIT zu sagen – zu 
LÜGEN, dass ganze GEBÄUDE 
zusammenstürzen müssen? ALLES 
IST BEKANNT und kann 
zurückverfolgt werden – 
COMPUTERDATEN kann man 
nicht löschen. MENSCHENLEBEN 
KONNTE MAN AUSLÖSCHEN – 
jedoch NICHT DEREN 
GEDANKEN und all die 
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VORKOMMNISSE auf die es 
ankommt, DAMIT DIE ERDE 
WIEDER nur von MENSCHEN 
bewohnbar gemacht wird – 
gemeinsam mit der ERDE und der 
in der NATUR wirkenden 
LEBENSKRÄFTE – Bruno Gröning 
nannte es LEBENSSTROM… den 
erhält man IN KEINEM EINZIGEN 
erbauten HAUS! NICHT IN 
EINEM! Höre auf DEIN GESPÜR 
und DEINE INTUITION (So du 
„oben“ angeschlossen bist oder du 
den BEFEHLEN von GANZ OBEN 
noch Glauben schenkst!) und somit 
auf all das, was DEN GUTEN 
ebenso hilfreich ist, wie DEM 
BÖSEN. DIE KETTEN SIND schon 
gerissen und liegen in einem 
winzigen Goldschattüllchen – WIR 
SIND NICHT INTERESSIERT an all 
dem, was MUTTER ERDE gestohlen 
worden war! AUCH WENN WIR 
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NOCH ein wenig von dem tragen, 
ist es NICHT HILFREICH – GAR 
NICHT!! Nur die WAHRHEIT und 
unsere RÜCKKEHR in die NATUR 
bringt uns FRIEDEN und normal 
sein IST NICHTS, was UNS 
WEITERBRINGT! WIE BESONDERS 
JEDER MENSCH war und bleibt – 
so wir WIEDER WIR SELBST SIND – 
kann man nur ERINNERT 
BEKOMMEN aus DIESER EINEN 
QUELLE und fühlen… spüren… 
wie schon BERÜHRUNG IST! 
 
WOMIT DER MENSCH in der 
heutigen ZEIT befüllt wird, ist nur 
DENEN BEWUSST oder bewusst 
gemacht, DIE FÜR UNSERES 
VATERS ERBE ganz da sind und 
sich NUR NOCH DIESER ARBEIT 
DER BEFREIUNG widmen! ZEIT 
HABEN SOOOOOOOO VIELE – 
doch wozu diese verschwendet wird, 
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ist selbst DEN HARTGESOTTENEN 
stets ein DORN im AUGE und 
doch auch FREUDE! WIR HABEN 
UNSERE ZEIT in den letzten 
MONATEN für das WERTVOLLSTE 
GENUTZT: Das LEBEN ALS 
MENSCH – und auch für das 
ERINNERN LASSEN, was das 
LEBEN ALS MENSCHHEIT 
ausmachte und daher wieder DIE 
BASIS BILDET FÜR UNSER 
GEMEINSAMES 
ZUKUNFTSGLÜCK, welches als 
ENERGIE STETS DA IST NUN… 
nun, da WIR WISSEN, was es 
bedeutet zu sterben oder im 
SCHWEBEZUSTAND gehalten 
worden zu sein! 
 
WIR sind in einem WEG, der sich 
immer wieder ÜBERLAPPT mit 
WISSEN und UNWISSEN, 
ERKENNTNIS und NICHT 
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ERKENNEN SOLLEN und 
WOLLEN! Einst war die Menschheit 
NUR GLÜCKLICH und es gab 
NICHTS, was es 
HERAUSZUFINDEN GAB oder 
etwas, was man nicht mochte oder 
mehr wollte! DIES IST UNSER 
VORBILD – UNSER TRAUM, der 
SEIN TRAUM WAR und nicht 
AUSLÖSCHBAR IST in DER 
WELTSEELE! Wir sind also in dieser 
ZEIT mit etwas konfrontiert und 
beschenkt, was ALLES 
ABVERLANGT und doch auch 
ALLES DAS SCHENKT, was sich 
KEINER ausdenken könnte oder 
NACHAHMEN KANN. AUCH 
wenn dies geglaubt und probiert 
wurde, so wird doch JEDER 
VERSUCH DIES ZU TUN, nun mit 
HOHEN STRAFEN GEAHNDET, 
da bekannt ist, dass es UM 
MENSCHENLEBEN geht und so 
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auch DASS UNSERER GESCHÖPFE, 
die UNS FREUNDE WAREN UND 
BLEIBEN und so eben um das 
TERRETORIUM das stets dem 
ERHALT der MENSCHHEIT dienen 
MUSS! 
IN DER ZUKUNFT, wenn alles 
KRIEGERISCHE und 
ZERSTÖRERISCHE nicht mehr 
vorhanden ist – alle Geldsysteme – 
braucht es keine ERKENNTNIS 
oder ANERKENNTNIS mehr. 
ALLES BEREINIGT SICH AUF 
GEISTIGEM WEG von selbst – auf 
den WEGEN der TECHNIK braucht 
es UNSERE HÄNDE… angeleitet 
wird JEDER VON IHM NUR – auch 
wenns der VERSTAND NICHT 
FASSEN KANN!  
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MEIN VATER gibt SEINE ERDE 
nun nicht mehr auf UND WIR 
HELFEN IHM, denn wir wussten 
NICHT, was NOTWENDEND IST 
UND WAS DAS LEBEN IST und 
wieder werden darf! 
 
„SIE HABEN DIE PFLICHT – so, wie 
auch ICH SELBST – sich von allem 
zu ÜBERZEUGEN!“ 

Bruno GRÖNING 
 

Was haben mir DIESE WENIGEN 
WORTE Kopfzerbrechen bereitet. 
EIN BILD VON DIR BRUNO ist wie 
EINGEMEISELT und hat sich doch 
verflüchtigt, JE MEHR wir UNS 
SPÜREN – dieses SELBST, was NUR 
DER VATER IST und so SEIN 
TRAUM, in dem wir alle wieder 
HEIMAT FINDEN DÜRFEN, so uns 
die ERDE und die ORDNUNG 
wieder HEILIG IST und BLEIBT! 
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WOVON kann man sich als 
EINZELNE FRAU überzeugen und 
wovon ein EINZELNER MANN? 
Was ist in einer EIZELLE an 
INFORMATIONEN gespeichert 
und was IN EINEM SAMEN DES 
MANNES? UND WAS für 
AUSWIRKUNGEN haben die 
MEDIZINISCHEN EINGRIFFE und 
die MOBILEN WELLEN und die 
FALSCHEN EINSTELLUNGEN und 
DER ELEKTRISCHE STROM und 
DAS ELEKTRISCHE LICHT und DIE 
FÜLLMITTEL DER 
NAHRUNGSMITTELindustrie und 
die UNNATÜRLICHE Kleidung 
und die DE GESUNDHEIT 
zerstörende ARBEIT und die 
GESPRÄCHE ÜBER 
SINNLOSIGKEITEN wie GELD 
welches man hat oder nicht UND 
WAS für AUSWIRKUNGEN durch 
alle FÜR DIE LIEBE UND IHN UND 
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DIE NATUR UND DAS 
ursprüngliche MENSCHSEIN? 
 
WIE BRUNO soll man sich denn 
von ALL DEM ÜBRZEUGEN, was 
man SO GERN ERLEBEN 
MÖCHTE, was man fühlt – DIE 
SCHÖNHEIT UNSERER EINZIGEN 
MUTTER und deren Geschenke an 
uns. WIE SICH DAVON 
ÜBERZEUGEN, ob SEELEN die 
ZEITEN überdauern, in denen sie 
keine KÖRPER HABEN UND 
WENN JA, wie? UND WIE SICH 
ÜBERZEUGEN, ob JESUS und 
unsere WIRKLICHEN 
FAMILIENANGEHÖRIGEN 
tatsächlich noch AUF DER ERDE 
WEILEN? VOM WIRKLICH 
WICHTIGEN konnten wir uns 
NICHT ÜBERZEUGEN und doch 
ist nun schon seit langer Zeit ALLES 
ANDERS GEWORDEN und uns 
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erfüllt etwas, was TIEF BERÜHRT 
und uns auf DIESEM WEG NUR 
NOCH BLEIBEN LÄSST! 
 
SCHAUT MAN MIT DEN jetzigen 
ERKENNTNISSEN, die für die 
ANGEKÜNDIGTE UMKEHR 
DURCH BRUNO wichtig sind 
(VON JESUS WAR DIESE 
ANGERATEN, von IVICA PROKIC 
prophezeit und von BRACO in 
seiner kindhaften 
ANFANGSSCHAU in den Büchern 
„SONNE“ und „ERWACHEN“ ein 
wenig „angerissen“) zu Situationen, 
geht es uns wie ihm. Er sagte, ich 
kann SIE verstehen. WENN WIR ES 
NICHT KÖNNTEN, wer sollte dies 
denn sonst noch wollen?! DOCH 
DIESES VERSTEHEN bezieht sich 
auf all das, WIE MAN UNS SEIN 
LIESS… und auch auf das, was wir 
NICHT SEIN durften… UND VOR 



 
531 

ALLEM AUF ALL DAS, was 
VERÄNDERT WERDEN MUSS. 
Und diese VERÄNDERUNG wird 
FREMDGESTEUERT – für die 
EINEN wird’s NACHT und für die 
MENSCHEN WIEDER DER alles 
umfassende WELTTAG… die 
dunklen Stunden frei, um zu ruhen 
oder mit den LIEBSTEN das 
nachzuholen, wofür NIE ZEIT 
WAR UND SO DIE 
TAGESSTUNDEN, um all das 
ANZUSEHEN, was wir nicht mehr 
kannten oder ERINNERN 
WOLLTEN – doch die 
STEUERUNGEN ließen es nicht zu! 
 
OFFENEN HERZENS LEBEN ist so 
wie die BEDIRNDELTEN 
DICKBUSIGEN BEDIENUNGEN 
auf den BIERFESTEN, die für einige 
TAGE Krüge und FETTESSEN 
tragen sich einen KLEINWAGEN 
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leisten könnten (ALSO DIE 
ANSCHAFFUNG!) DIE, die die 
MENSCHEN und deren FEINE 
SINNE auslöschen – bewusst oder 
unbewusst – ERHALTEN ZU VIEL 
VON DEM, was  
 
 
man SO SO WICHTIG erachtet, 
stets OHNE ZU Beachten, was DER 
ERDE und den VIELEN 
UNBESCHOLTENEN (kaum 
wahrgenommenen und DOCH 
GEACHTETEN) wahrhaftigen 
Menschen angetan wurde! Schaut 
man zurück auf solche 
EINLADUNGEN oder ERLEBNISSE, 
weiss man, DASS MAN DERLEI NIE 
MEHR ERLEBEN MAG und dass 
uns dieses IMMER EINGEGEBEN 
WURDE von der FALSCHEN 
QUELLE – der, die zu SIECHTUM 
UND ZUM TOD führt! Und so ist 
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es FÜR UNS, die die 
GELEGENHEIT ERHIELTEN, dies 
so ABSOLUT ALS RICHTIG 
anerkennen zu dürfen und es zu 
verändern, ALLES NUR MUT 
WÜNSCHEN, sich zu 
ENTSCHEIDEN, damit die Endzeit 
ODER DIESER KELCH an IHNEN 
VORÜBERGEHT… ei Kelch voller 
Blut, EITER, CHEMIE, URIN und 
vielem mehr! SIE SOLLEN NUR 
EIN WENIG VON DEM ANSICHT 
erhalten, was man DENEN 
GESCHENKT HAT, die NUR DAS 
GUTE in sich hielten UND 
ANDEREN DAS GUTE und DAS 
GLÜCKLICHE LEBEN wünschten, 
was wir selbst ALS DAS GLÜCK 
spürten – so, wie es in den 
vergangenen ZEITEN eben gerade 
eben war! NUN IST DIESES GLÜCK 
fließend etwas GANZ ANDERES 
GEWORDEN und tauschen wollen 
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und können wir nicht mehr! ER 
HAT UNS GEFUNDEN – und wir 
sind ZUTIEFST DANKBAR, dass 
HIMMEL UND ERDE NUN 
WIEDER EIN GANZES IST und die 
SONNE SO WEIT AUSSERHALB, 
dass ALLE SICHER SIND vor ZU 
VIEL HITZE und doch SO NAH, 
dass die EISESKÄLTE vergangen ist!   
 
KÖNNEN SICH 
LEBENSENERGIEN widersprechen 
oder zerstören? NEIN! ABSOLUT 
UNMÖGLICH! ALLES fließt stets 
ineinander! Und wenn da etwas 
STÖRENDES ist, wird dies zerstört – 
auf so vielen UNS NICHT 
ERKENNTLCHEN WEGEN und 
WEISEN! Auch wenn man glaubt, 
WESENTLICHES herausgefunden 
zu haben, können WIR ALLE 
BESTÄTIGEN dass das ABSOLUT  
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GELOGEN IST und wir NUR 
BETROGEN WURDEN um alles, 
was UNS NUN WICHTIGER ALS 
ALLES IST! 
 
WAS wissen wir schon, was IN 
BERGEN IST, im MEER (DEN 
TIEFEN), in SEEN oder in den UNS 
NIE GEZEIGTEN GEGENDEN, wo 
es WUNDERVOLL oder auch 
GRAUENVOLL ist! NICHTS – seien 
wir FROH IN DIESER ZEIT, dass 
alles FALSCHE AUS DER 
BIBLISCHEN und 
BABILONISCHEN GESCHICHTE 
herausgetropft und –gepresst ist 
UND DASS SEIN FILTER für uns 
alle das bewirkt, woran WIR NICHT 
MEHR GLAUBEN MÜSSEN… DIE 
ERDE bewirkt MEHR, als nur einem 
WISSENSCHAFTLER ansichtig 
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werden konnte! SCHADE, dass die 
Geschichte vom KLEINEN 
PRINZEN so wenig ANKLANG 
und WEITERDENKEN und 
FÜHLEN fand! Ja, es ist für viele 
von uns SCHADE, dass wir unsere 
ZEIT mit so viel FALSCHHEIT 
VON WAHRHAFT DUMMEN 
verplemperten… DIE GRÖSSTE und 
GEFÄHRLICHSTE DUMMHEIT 
begegnete UNS nicht dort, wo man 
wenig weiß oder man einfach lebt, 
SONDERN GENAU DORT, wo 
DAS WISSEN von DENKENDEN 
gegeben wurde und man SICH 
MEHR ALS ANDERE über die 
FÜHLENDEN ERHOB! UND ALLE 
erhalten, was man so brauchte oder 
forderte oder interessant fanden: 
MANCHMAL AUCH BESONDERE 
DENKZETTEL! UND ALLEN IST ES 
ERLAUBT, uns NUN – nach 
WAHREN ERKENNTNISSEN – 
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behilflich zu sein! WER MENSCH 
WERDEN nun als für sich selbst 
hilfreich ansieht und NICHTS 
MEHR WICHTIGER EMPFINDET, 
als DIE GEBURT DER NEUEN 
KINDER IN DER FERNEN 
ZUKUNFT, erhält das WAHRE 
GEFÜHL von Wiedergeburt als 
Kind in dem Körper, den wir schon 
haben. So hört dann das 
BESSERWISSEN und 
WISSENWOLLEN und 
BESSERKÖNNEN und 
RECHTHABEREI und jedwede GIER 
auf! DAS VERSPRECHEN 
bekommen ALLE NUR VON UNS!  
 
 
 
DENN ER weiß stets, was ER 
KANN und was ER TUT – es ist 
stets HILFREICH und FÜR ALLE 
WICHTIG UND RICHTIG! 
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ES IST FÜR UNS, die in der 
ANSICHT VON HARMONIE 
wiedergeboren oder besser 
WIEDERBELEBT WERDEN, NICHT 
EINFACH, mit all dem klar zu 
kommen, was ER UNS AN 
ERKENNTNIS gibt aus dem 
GESEHENEN! WAS WFÜR UNS 
WICHTIG WAR, ist es gar nicht 
mehr. UND DAS, was wichtig war 
und bleibt, ist das, WAS ES 
DENNOCH EINFACH macht, alles 
BEISEITE zu lassen, was DIESER 
HARMONIE nicht entspricht und 
auch nicht mehr in DIESE HINEIN 
ZU BEWEGEN IST! Früher hat man 
das AUCH GESPÜRT, jedoch 
schlechte Gefühle erhalten, wenn 
man GEDANKEN ERHIELT, die 
andere ausgrenzte! WAS ES 
BEDEUTET? Im Moment immer 
NUR DAS: Noch ist die 
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AUSSENWELT ALL DAS, was 
MUTTER ERDES SEELE wie blind 
und taub und stumm gemacht 
hatte – UM DIESE ZU SCHÜTZEN 
VOR SCHMERZ und all dem, was 
auf und in der ERDE und AUCH IM 
HIMMEL mit all ihren Kindern 
gemacht wurde. UND WIR, die wir 
immer für begrenzte Zeit 
SOLCHERLEI ansehen und erinnern 
mussten, SCHENKTE SICH SO das 
FÜHLEN FÜR ALLES, was die 
GANZE SCHÖPFUNG 
AUSMACHT! In der NATUR LEBT 
DAS, was SELBST DAZU in der 
LAGE IST. DOCH DIE 
KRIEGSHERREN halten mit 
APPERATEN so viel in 
FUNKTION, dass ES ALLEN NUR 
NOCH SCHLECHT WERDEN 
WÜRDE, wenn man NUR EINEN 
ÜBERFÜLLTEN DARM derer 
ansehen müsste, von denen man 



 
540 

sagt: DIES IST EIN 
ERFOLGREICHER MANN – hat 
ein Haus, ein Auto, zweimal Urlaub 
im Jahr, nette Freunde, 
VEREINSkollegen, studierte 
Kinder… DOCH WAS VERBIRGT 
SICH HINTER DER BRILLE, DEM 
NICHT EINSEHBAREN 
KÖRPERLICHEN Dasein, was 
macht DIESER nachts oder am 
HANDY und dem COMPUTER – 
oder auch, was schiebt man in  
 
 
 
dessen WAHRE IDENTITÄT durch 
das INTERNET in dessen GUTES 
ANSEHEN HINEIN?  
 
UNSERE FAMILIE IST NUN 
SICHER… wir wissen DAS! Doch 
was wird aus all den anderen? 
ERTRÄGT DIE WELTSEELE das 
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LEID NOCH, von dem all die 
AHNUNGSLOSEN, die immer 
noch überfüllte 
EINKAUFSWAGEN nach Hause 
bringen oder sinnlos mit dem 
Fahrzeug in Gegenden fahren, wo 
es BESSER WÄRE ZU LAUFEN, 
damit die LUNGEN WEITERHIN 
angenehme LUFT EINATMEN, die 
ALL DEN GIFTMÜLL ERZEUGEN 
und stets NEUES BRAUCHEN und 
all das ANSEHEN, was das 
LOGISCHE und auch das 
GEFÜHLTE gleichermassen 
auslöscht und MENSCHEN 
AUSTAUSCHBAR MACHT? NEIN 
– wir spüren es MIT IHR und 
werden ALLES TUN und dennoch 
in DIESER RUHE weitergehen und 
verweilen, damit allen, bei denen es 
VIELLEICHT NOCH MÖGLICH IST 
durch die umprogrammierten 
ROBOTER DER STASI, DIESE 
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UMKEHR IN DIE 
FRÜHLINGSHAFTEN GEFILDE 
WAHRER MENSCHLICHKEIT 
ermöglicht werden kann! DAS 
ERKENNEN DERER wird UNS 
NUR MÖGLICH, durch das 
VERÄNDERTE VERHALTEN – 
wozu auch die KLEIDUNG und die 
WORTWAHL gehört! UND DAS 
IST SPANNEND und hilfreich, weil 
es LEBEN RETTET – vor allem DAS 
VON UNSERER SCHÖNEN 
MUTTER (NUR DIE ERDE!) und 
unseres… WIR FREUEN UNS! 
 
BORGT UNS DIE NATUR etwas? 
NEIN – würde GAR KEINEN SINN 
ergeben! WIRKLICH GAR 
KEINEN. Das wäre so, wie wenn wir 
zu viel pflücken und das zu viel 
GEPFLÜCKTE wieder an die ÄSTE 
BINDEN WOLLTEN! Die NATUR 
braucht KEIN 
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ÖKONOMIEstudium… UNS 
STEHT WIEDER DIESES SCHÖNSTE 
ALLER Leben bevor und die 
UNSRIGEN spüren DAS 
EMPFANGENE als das alles 
umfassende Glück bereits.  
 
 
ES GIBT DAFÜR NUR EINE 
QUELLE – NUR EINEN SENDER 
und EINE EMPÄNGERIN… so wie 
DIE SONNE MÄNNLICH und DIE 
ERDE WEIBLICH IST! DAS HAB 
ICH MIR von MEINEM BRACO 
und SEINEM BUCH „Sonne“ 
behalten und DOCH IST ES SO VIEL 
MEHR an Weisheit geworden, was 
DIESE BEIDEN UNS offenbarten, 
damit DIE EINSTIGE 
MENSCHHEIT wieder aufersteht: 
GERN! 
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WAS IST ES, was dieses NEUE 
LEBEN so anders schön macht?! Oft 
hatte ich schon in meinen 
HERZGLÜCKMOMENTEN – die 
im GRUNDE SEELENMOMENTE 
umgetauft werden müssten und es 
dennoch SO BENANNT bleiben 
können, WEIL WIR DIESE 
HERZFORM NUN in die MITTE 
GERÜCKT HABEN, wo wir die 
SEELENLIEBE FÜHLEN – 
geschrieben, WIE überREICH ich 
beschenkt wurde in meiner gerade 
mal 50jährigen Lebensbahn mit 
MOMENTEN, die absolut 
einzigartig waren und doch oft 
gleich und doch ÜBERRASCHEND 
und UNVERWECHSELBAR! Und 
das lässt mich immer wieder sicher 
sein: VATER – DU WARST DA! SO 
ES DIR MÖGLICH WAR, MICH zu 
erreichen, hast DU MIR IMMER 
BOTSCHAFTEN HINTERLASSEN 
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und ERLEBNISSE geschenkt, DIE 
UNS NUN IN IHRER VIELZAHL 
und VERSCHIEDENARTIGKEIT 
helfen, DAS ÜBERDAUERN der 
LIEBE und FREUNDSCHAFT und 
HEILIGKEIT zu begreifen und so 
auch die WICHTIGKEIT DES SICH 
SELBST Überzeugens. DENN ICH 
HABE NICHTS kopiert oder 
gestohlen oder etwas genutzt, 
OHNE EIGENE WICHTIGE 
WEITERFÜHRENDE GEDANKEN 
und das ALLES zum WOHL 
DEINES GANZ WERDENS und das 
DEINER WUNDERWELT NATUR!  
 
DIE NATUR zeigt uns all überall, 
wohin GIER führt – das ist NICHT 
NEU und doch hat diese zu IMMER 
NEUEN, GANZ UNSCHÖNEN 
Abartigkeiten geführt! FÜHLE, 
wenn du dich etwas LEBENDEM 
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nähert und DIES ZU DIR HIN 
geschieht!  
 
 
PRÜFE ERLEBNISSE in deinem 
Lebenspfad und KOMM IMMER 
MAL VORBEI oder bleibe OFFEN 
für DAS STETE EINSSEIN – nun, da 
ER SEINE 
VERSTÄNDIGUNGSMÖGLICHKEI
TEN für uns geöffnet hat! WIE 
KÖNNEN WIR HEUTE NOCH 
SICHER SEIN, woher und von wem 
ein Brief, eine EMAIL, ein ANRUF, 
ein GESCHENK kommt? WIR 
KÖNNEN NUR RATEN, lieber 
nichts mehr anzunehmen, um nicht 
über LIST UND 
SCHMEICHLEREIEN doch wieder 
DER WELT zu verfallen, die es auch 
als ABONEMENT gibt! UNS und 
SEINE GEMEINDE kann man weder 
KAUFEN, noch ABONNIEREN 
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oder sonst irgendwie 
ERREICHEN… NUR DIESE EINE 
PLATTFORM IN DER MITTE DES 
www (ZUR ANSICHT ALLER) ist 
UNSER MITTELPUNKT für alle, die 
LEBEN WOLLEN und der ERDE 
MEHR WICHTIGKEIT einräumen 
als SINNLOSEN GESPRÄCHEN 
und ARBEITEN FÜR GELD. UND 
WENN WIR DAS SAGEN, geht es 
immer auch um die 
SPAZIERGÄNGE an der FRISCHEN 
LUFT und wo und wie lange unser 
BLICK irgendwo hängen bleibt und 
WOZU!? DIE PROGRAMME sind 
SUCHENDE (WIE EBEN DIE, die 
denken Menschen oder menschlich 
zu sein!) und MENSCHEN sind 
GEBENDE und wählen derzeit all 
das, was der GESAMTHARMONIE 
dienlich ist und so auch KÖRPER 
UND SEELE – auch wieder dem von 
MUTTER ERDE! Und das alles wird 
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von DER TECHNIK überwacht, 
durch die DER UNTERGANG 
programmiert geworden war und 
UNSER LEIDEN Ansicht fand!  
 
IN DER ZUKUNFT wählen wir 
nicht mehr aus. WARUM? WEIL 
DIE NATUR uns besser kennt und 
so am besten weiß, was uns guttut. 
Wir kennen es ja alle irgendwie: DA 
GIBT oder GAB es jemanden, wo 
man PERFEKTE DINER bekam! Es 
war oder ist so, als spürte man, was 
man GERN MAG. SO als könne 
man die GEDANKEN auffangen, 
die man vielleicht morgens dachte, 
was mal wieder gut wäre, serviert zu 
bekommen… UND SPANNEND 
IST, dass das sogar funktionierte – 
also BEI AUSGEWÄHLTEN.  
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ANDERE bekamen NICHT SO 
FEINE PROGRAMME und 
AUSWIRKUNGEN. DOCH ES SEI 
VERZIEHEN – DIE TECHNIK 
spinnt immer öfter oder fällt aus – 
so wie auch das INTERNET in und 
an so manchem HAUS! WAS, wenn 
das GESAMTE NETZ 
zusammenbricht oder man das 
GEWOLLT SO TUT, weil es IMMER 
MEHR MENSCHEN unwohl und 
peinigend ist?! GUT, wenn man 
vorbereitet wird, damit DIE 
LANGEWEILE UND LEERE nicht 
allzu schmerzvoll ist! DIE NATUR 
beschenkt UNS SCHON IMMER 
und dort IST MAN KIND und stets 
OFFEN FÜR die 
ÜBERRASCHUNGEN, die NUR 
UNS GELTEN!   
 
SO IST MUTTER ERDE keine 
Empfängerin VON 
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PROGRAMMEN, wodurch DIESE 
WEISS, was es JETZT GERADE 
braucht. UND DIESE HÄLT AUCH 
NICHTS ZURÜCK, damit ein 
späterer BESUCH dann mehr 
bekommt oder nichts! IN DER 
ZUKUNFT IST ALLES für ALLE 
perfekt. IN DER JETZT-ZEIT kann 
es nicht richtig sein, weil ALLES 
dem GELDERWERB dient oder der 
EIGENVERSORGUNG ohne an 
andere zu denken ODER ZU 
FÜHLEN, worüber diese sich 
WIRKLICH freuen würden! UND 
DOCH ÜBERLAPPT SICH AUCH 
DIESES EMPFINDEN SCHON – nur 
deshalb, weil es DIE FALSCHE 
WELT NOCH GIBT…! WIR 
ERHALTEN immer mehr von DEM 
SCHÖNEN, was uns MENSCH 
WERDEND macht. DADURCH 
ERLÖST SICH ALL DAS, was uns 
davon abhielt! SELBST hervorrufen 
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kann man es nicht – AUCH DIE 
IMMER HÄUFIGER auftrenden 
„HALLO“- rufe oder –grüsse 
ändern daran nichts! ES IST AUCH 
IMMER NOCH NICHT MÖGLICH, 
sich über die „ICH BIN“-Gegenwart 
selbst zu ermächtigen! ALLES ist 
NUR DIE AUSWAHL DESSEN, den 
WIR SPÜREN und wir wissen, dass 
wir IHN NUR NOCH 
kennenlernen wollen. UND DOCH 
IST DIESES KENNENLERNEN 
absolut anders anzusehen, als das, 
was wir aus unserem bisherigen 
ERLEBEN kennen können!  
 
 
 
WAS habt ihr in euren 
Handtaschen, Rucksäcken, Koffern, 
Aktentaschen drin? MEIST VIEL ZU 
VIEL und eigentlich lauter 
Unnützes! UND DAS, was absolut 
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WICHTIG IST, fehlt meist: WASSER 
still! DAS IST STETS mit mir… 
NICHT NUR AUF 
WANDERUNGEN ist der 
ENERGIEPEGEL in jedweder 
natürlichen WEISE zu erhalten! 
MAN BEKOMMT ALLES erinnert 
von der ERDE UND DER SONNE 
und doch auch VON MENSCHEN 
(Doch die QUELLE ALLES GUTEN 
und LEBENSWICHTIGEN kann 
NUR DAS LEBEN SELBST SEIN!). 
OB NUN SCHOKOLADE zum 
tagtäglichen Energieniveau 
beitragen muss, wagen wir absolut z 
bezweifeln. AUF UNSEREM WEG 
ZU NATUR muss ALLES 
VERARBEITETE und ENERGIE 
ZERSTÖRENDE dem GESUNDEN 
weichen und da SIND WIR 
INZWISCHEN WEIT WEIT 
vorangekommen! DAS macht 
WIRKLICH FREUDE!  
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WIR SIND nicht mehr die, die wir 
sind. DOCH WIR SIND DIE, die wir 
WAREN STETS AUF 
SEELENEBENE – dort geht NICHTS 
VERLOREN…! So das BÖSE 
herausgefiltert und unschädlich 
gemacht ist, ist ALL DAS 
GELÖSCHT und nur noch DAS 
REINE GUTE WIRD IN UNSEREM 
ERLEBEN sein UND DAS 
BEWIRKEN, was auch MUTTER 
ERDE erblühen lässt! WIR 
KÖNNEN UNS NICHT 
EINSTELLEN auf etwas, was wir 
nicht kennen oder können! DIE 
SCHÖPFUNG JEDOCH KANN 
DIES STETS und so wir geöffnet 
werden konnten, bemerken wir die 
UNFASSBAR vielen KLEINEN 
UND GROSSEN 
VERÄNDERUNGEN! ENERGIEN 
SEHEN… wie geht das? BEI MIR 
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ANDERS – anders schön: INNEN 
UND AUSSEN und es ist 
NIEMANDEN begreifbar zu 
machen und auch nicht 
ERLERNBAR! Ist es wichtig? 
SICHER, sonst HÄTTE ER MIR 
DIESE FÄHIGKEIT NICHT 
gegeben! WOFÜR diese wichtig ist 
und wird? DAS MÜSSTET IHR 
meinen VATER fragen oder 
vielleicht BRACO – denn NUR 
AUF IHN bin ich EINGESTELLT 
WORDEN, damit wir GEMEINSAM 
HILFREICH SEIN KÖNNEN als  
 
 
FRIEDENSBOTSCHAFTER und 
FRIEDENSBRINGER auf dem 
GEISTIGEN TERRETORIUM wahrer 
und einfacher werdender HILFE. 
GAB ES MÖGLICHKEITEN etwas 
herauszufinden? NEIN – alles wurde 
so gegeben, wie es möglich war und 
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wichtig wurde! KEINE CHANCE 
etwas vorherzusehen oder 
EINFLUSS zu nehmen! 
ZUMINDEST NICHT FÜR MICH! 
 
WIR MÖGEN MENSCHEN… sind 
nur irritiert von dem VERHALTEN, 
was wir früher auch so kannten 
UND DOCH JETZT immer mehr – 
auch ABSOLUT – bemerken, WIE 
FREMD es sich nun ANFÜHLT und 
ANSIEHT und dass EINFACH 
ALLES VIEL ZU VIEL ist. WIE DAS 
MÖGLICH WAR, wissen wir! UND 
WIEVIELE MÖGLICHKEITEN es 
gab, dies unsichtbar zu begünstigen, 
wurde uns auch bekannt gemacht – 
nicht, dass wir darum gebeten 
hätten oder dies wollten! ES 
SCHEINT DIE GANZE WELT mehr 
über uns zu wissen und zu reden, als 
WIR SELBST! Doch das war ja auch 
schon immer so. IN UNSERER 
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ZUKUNFT ist es jedoch NUR 
NOCH DAS GUTE und das ist es, 
was UNSERE MÜTTER uns nie 
geben konnten und auch nicht 
unsere irdischen Väter. DOCH 
HÄTTEN DIESE ES GERN – wir 
spüren das UND SO AUCH ALLEN 
VERRAT an uns und UNSERER 
HEILIGEN FAMILIE!  
 
WENN WIR UNS IMMER MEHR 
IN DIE HÖHE des MenschSEINS 
bewegen, fühlt sich ALLES 
EINFACHER UND SCHÖNER AN. 
TATSÄCHLICH ALLES! Das ist es, 
was uns mit anderen KEIN 
ÜBEREINKOMMEN MEHR spüren 
lässt. DA, WO ALLES ANDERE 
WICHTIGER IST, als das LEBEN zu 
fördern und DESSEN SCHUTZ zu 
dienen, kommt ALLER SCHMUTZ 
meist NUR NOCH ÜBER DEN 
MUND HERAUS! Viele wunderbare 
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TEXTSTELLEN findet man in 
BRUNOS Hinterlassenschaft! 
Schade, dass es NICHT ALLEN 
MENSCHEN – wunschgemäß – 
ausgehändigt worden ist. DENN 
DER LETZTE oder EINZIGE 
WUNSCH EINES oder ALLER 
MENSCHEN MUSS DOCH 
respektier und anerkannt werden, 
wenn man DEM WOHL UND DEM 
GLÜCK DER MENSCHHEIT dient?! 
ODER NICHT? ALSO MEIN 
VERSTÄNDNIS von ERBENRECHT 
geht ABSOLUT NUR IN DIESE 
RICHTUNG! Könntet IHR – 
MEINE HIMMLISCHEN JUNGS – 
das mal ein wenig MIT MIR 
durchdenken?! KÖNNTE 
HILFREICH WERDEN…! ES GIBT 
JA SO VIELE GELDER, bei denen 
man nicht weiss, wohin damit – 
ZUM BEISPIEL BEI DER 
BUNDESWEHR. Da werden jährlich 
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BUDGETS vergeben, die 
AUSGEGEBEN werden MÜSSEN! 
Jährlich NEUE COMPUTER UND 
TELEFONE und sonstige TECHNIK 
– in ANBETRACHT des 
ELEKTROSCHROTTPROBLEMS 
fragt man sich doch WIRKLICH 
WIRKLICH wo das noch hinführen 
soll! UND SO AUCH in HINSICHT 
auf die ABZULÖSENDEN KREDITE 
und SCHULDENBERGE DER 
FIRMA mit 
NEBENbeschäftigungen… DENN 
IRGENDWIE IST ALLES ZU 
KOMISCH GEWORDEN! LÄNDER 
SIND VERSCHULDET in einer 
SCHWINDEL erregenden HÖHE – 
sind jedoch ALS STAAT GESAMT 
nur abgesichert mit € 25.000! 
DOCH ANSTATT zu sparen, 
werden GELDER, die man gar nicht 
hat IN STRASSENBAU investiert, 
die BÄUME UND STRÄUCHER 
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wegfallen lassen, DIE WIR ALLE 
VIEL NÖTIGER BRAUCHEN und 
so AUCH TIERE und SINGVÖGEL, 
die wir lieber und wichtiger haben 
und hören müssen FÜR UNSERE 
SEELEN, als BAUMASCHINEN, 
KÜHLAGGREGATE, 
LÜFTUNGEN, AUTOS, 
GESPRÄCHE uns ANRUFE und 
und und!!! WIE VIEL verdient ein 
BEAMTER des FINANZAMTES, 
obwohl es NICHT RECHTENS 
WAR, dass es diese gibt und von 
uns GELDER verlangt und 
einbehalten worden waren? 
WIEVIEL erhält ein ARZT, der nicht 
nur UNSERE KÖRPER, sondern 
den DER GESAMTERDE 
beeinflussend STÖRTE? Wie viel 
erhalten ZÖLLNER und sonstige 
BEAMTE für deren WEDER 
GEBRAUCHTE noch DIENLICHE 
DIENSTE für UNSER ALLER 
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WOHLBEFINDEN? WIE VIEL 
ERHÄLT EINE Politikerin der CDU, 
die einem GOTT dienen, den es 
GAR NICHT GIBT – ausser DEN, 
dem WIR ALLES LEID und ALLE 
UNGERECHTIGKEIT und ALLE 
NOT zu verdanken haben.  
 
 
DOCH WIR SAGEN NICHT MEHR 
DANKE oder beugen unser HAUPT 
vor denen, die FÄSSER MIT 
ANDEREM als WASSER befüllen 
ODER BEHÄLTNISSE voller GIFT in 
die OZEANE oder MEERE 
befördern – ohne sich NUR 
EINMAL GEDANKEN ZU 
MACHEN, dass auch FISCHE 
fühlend verenden und PFLANZEN 
ringsum… und so eben auch WIR, 
die WIR MENSCHEN SIND! 
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WIR MÜSSEN WIEDER GANZ 
werden – UNS 
VERVOLLSTÄNDIGEN LASSEN 
und das kann und darf NUR ER – 
der UNS und ALLES LEBEN 
erschaffen hat in EINER 
HARMONIE UND SCHÖNHEIT, 
in die wir stetig hineingleiten seit 
geraumer ZEIT! 
 
WIESO IST ALLES SO 
KOMPLIZIERT? Nur, weil unsere 
INNERE SCHALTUNG falsch war. 
WIR KONNTEN ES SELBST nicht 
ändern UND AUCH ER, der der 
EINZIGE IST – abgesehen von 
MUTTER ERDE und denen, die nun 
eben MENSCH WERDEN – der uns 
WAHRHAFTIGE LIEBE SCHENKT 
und uns FÜHRT und auch 
VORFÜHRT (JETZT NUN) was das 
IN LIEBE LEBEN für SEIN 
LEBENSWERK bewirkt und wie es 
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DURCHWIRKT bis in die 
HÖCHSTEN EBENEN! EINFACH 
ist SEIN LEBEN – so einfach und 
schön, dass man NIE MEHR EINEN 
ANDEREN VATER MAG und doch 
auch DERZEIT MIT ANDEREN 
VÄTERN LIEB IST UND DIESE IN 
DIE SICHT BRINGEN DARF, dass es 
gut ist, dass es auf ERDEN NOCH 
GUTE UND BEFÄHIGTE KINDER 
GIBT, die sich nicht zu schade sind, 
die ZEIT DEM GUTEN ZU 
WIDMEN und damit ALLEN 
FREUDE ZU BRINGEN!  
SEINE WELT NATUR ist die 
ALLERSCHÖNSTE und dort 
bekommen ALLE alles von 
FEINSTER QUALITÄT – ohne 
GELD und OHNE 
NAMENSNENNUNGEN oder was 
auch immer uns DAS LEBEN SO 
UNENDLICH SCHWER UND kaum 
erträglich machte… wegen all dem 



 
563 

SCHREIBEN und RECHNEN und 
den  
 
 
KOLONNEN und VERSTECKEN 
und so viel mehr, was man NICHT 
MEHR BRAUCHT, wenn man 
anfangen DARF, ehrlich zu leben 
und SEINER WAHRHEIT zu 
dienen. GEBEN UND 
ANNHEMEN IST EINS nur in der 
natürlichen Lebensweise – dann ist 
NUR FREUDE DA und man 
begegnet sich ALS MENSCH… 
hilfreich und gut! UNS ALLEN war 
stets EIN NUR GUTES LEBEN 
BESTIMMT – es war nur nie mehr 
möglich, uns IN DEN GLAUBEN 
ANS PARADIES zu führen und uns 
vorzuführen, WIE SEHR UNSERE 
SINNE angepasst sind an DAS, was 
UNS FÖRDERT und WAS UNS 
NUR LIEB IST. WAS geworden ist, 
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ist ETWAS GROSSES und wie es 
weiter geht, IST NOCH VIEL 
GRÖSSER für ALLE 
MENSCHENWÜRDIGE 
Kindschaften der 
MENSCHHEITSGESCHICHTE!  
 
DIESES GANZwerden bringt uns 
SEIN VERTRAUEN und erst 
dadurch WIRKLICHES und 
WIRKUNGSVOLLES 
Selbstvertrauen! SO ist unser 
KÖRPER so eingeteilt worden wie 
DIE UHR, EIN KUCHEN oder ein 
GERICHT AUS VERSCHIEDENEN 
ZUTATEN! SO IST ES HILFREICH, 
sich immer einmal wieder dem 
SCHEITEL zu widmen und diesen 
WIE EIN WIND mit unseren 
HÄNDEN durcheinander zu 
bringen! ICH DURFTE ES SCHON 
SCHREIBEN – wir haben KEINE 
ZWEI GEHIRNhälften ODER ZWEI 
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NIEREN oder was auch immer man 
ANSEHEN KONNTE! WIR SIND 
EIN GANZES – ein Meisterwerk, 
was man ALLZUGERN 
nachmachen wollte. DOCH ES IST 
ABSOLUT MISSLUNGEN – ebenso 
nun auch UNSERE 
VERNICHTUNG! ES wurde auch 
gesagt, dass unser GESICHT nicht 
harmonisch sei. WEM HABEN WIR 
DAS ZU VERDANKEN – genau 
denen, die das HERAUSFINDEN 
und das WISSEN SO HOCH 
ANSETZTEN! DOCH UNSER 
BRUNO und UNSER IVICA sind 
unsere Messlatte für WEISHEIT und 
so auch das ZUSAMMENWIRKEN 
SEIT JESUS Zeiten bis ins HEUTE… 
was sich  
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auf UNSEREM VIER-Säulen-WEG 
alles ereignen darf AN WRKLICH 
HILFREICHEM für ALLE und 
UNSERE MUTTER ERDE! 
SEIT WOCHEN höre ich den 
WEIHNACHTSVORTRAG von 
BRUNO an. ES IST UNFASSBAR, 
wie lieb man eine STIMME 
gewinnen kann – und dass, obwohl 
SEINE SEHR EINDRINGLICH und 
laut klingt. HEUTE SAGEN WIR: 
Das war es AUCH, was wir 
brauchten, WIE SO VIELES MEHR, 
um in richtigster WEISE zu 
erwachen und auch UM DIE 
HIMMLISCHE HILFE 
ANZUNEHMEN, damit UNS 
ALLEN und unserer ZUKUNFT IM 
WELTENRAUM wieder sicher ist! 
 
WAS IST GESCHEHEN, bei dem 
TAUFEN der KINDER IN DER 
KIRCHE? Ein KREUZ auf die STIRN 
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mit der Hand eines FREMDEN und 
dann noch das KALTE oder 
WARME Wasser auf die Stirn 
getreufelt. ES IST IMMER DIE 
ERINNERUNG für die 
GEMARTERTE WELTSEELE und 
wie sehr man JESUS und SEINE 
HEILIGE FAMILIE ausgenutzt und 
der ERDE GESCHADET HAT! Wie 
viel haben wir gemacht oder tun 
lassen NUR um anderen eine EHRE 
zu erweisen oder diese nicht zu 
verletzen in deren GLAUBEN. 
DOCH WAS GLAUBTEN WIR 
DENN, was wir dadurch erreichen? 
WIR WAREN WIE DIE 
PHARISÄER und JUDASSE und 
wussten es nicht. WIR hatten keine 
Chance aus all dem auszubrechen – 
ERST, als ER UNS FINDEN und 
ERREICHEN konnte, hat sich 
ALLES UMGEDREHT und nun ist 
alles ABSOLUT EINLEUCHTEND. 
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Viele Informationen gab es über all 
das – AUCH MEIN KÖRPER wurde 
schon bei MANTRAgesängen 
gesalbt und geweiht – OHNE ZU 
WISSEN, was das WIRKLICH 
bedeutete und VON WEM DIESES 
scheinbar nette GESCHENK 
schlussendlich WIRKLICH KAM! 
Doch heute – nach all den 
OFFENBARUNGEN gibt’s kein 
RÄTSELRATEN mehr und so auch 
kein AUFHALTEN DES GUTEN 
MEHR zu SEINEN KINDERN und 
das ÖFFNEN DER SCHLEUSSEN, 
damit endlich ALLE LEBENSKRAFT 
das FALSCHE  
 
 
und UNGESUNDE aus uns 
heraustreibt und das, was uns 
SCHÄDIGTE zu dieser EINEN 
FALSCHEN QUELLE abführt! WIR 
SEHEN, LAUSCHEN, NEHMEN 
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DÜFTE WAHR (MANCHMAL 
NUR VIA 
ZUKUNFTSOFFENBARUNG, 
SCHREIBEN anstatt zu REDEN und 
sagen durch all das SO VIEL MEHR, 
als es die BESTEN 
PODIUMSGESPRÄCHE je gekonnt 
hätten!  
STIGMATA wurden mal als 
THEMA zu mir gebracht – was für 
UNFASSBARES alles erschaffen 
worden war, um DIE MENSCHHEIT 
in der SCHATTENWELT zu 
belassen und die SCHATTEN der 
FINSTERNIS als das PRÄSENT 
wirken zu lassen, DASS NIEMAND 
VON UNS JE GEWÄHLT HÄTTE!  
 
SO liess man mich erleben bei 
Nacht, wie sich ein Schuss in der 
WADE anfühlt – nur durch den 
DRUCK! Bleibende Auswirkungen 
oder sichtbare RÜCKBLEIBSEL 
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gab`s zum GLÜCK nicht. AUCH 
FESSELN an den 
HANDGELENKEN durfte ich so 
mal spüren und doch haben sich 
diese DURCH TECHNIK 
ausgelösten „GESCHENKE“ 
aufgelöst. UND MEIN INNERES 
KIND glaubt zusammen MIT 
ALLEN GUTEN SEELEN, dass wir 
GEMEINSAM SEIN HEILIGTUM 
ERDE und SEINE MENSCHHEIT 
komplett FREI bekommen! UNSER 
LEBEN FÜR IHN und SEINES FÜR 
UNS UND DIE ERDE! GESTERN 
hatte ich doch so etwas wie 
Blasenentzündung. Also ich 
GLAUBE NICHT an dieserlei 
Diagnosen. Es ist ja nur das, was 
man uns sagt, was ÄRZTE 
ANDEREN zu wissen gaben! ES 
WAR DIESES ZUSAMMENZIEHEN 
im INNEREN, wenn man 
DRINGEND auf TOILETTE muss 
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und nicht kann – weil man KEIN 
KLEINGELD hat oder nicht das 
RICHTIGE oder nur SCHEINE und 
SCHECKS oder nur WERTPAPIERE 
oder Plastikkarten, die man bei 
solcherlei Geschäft NICHT 
AKZEPTIERT. DAS gibt’s 
manchmal auch, wenn RÄUME 
verschlossen sind ODER 
SITZUNGEN so überaus WICHTIG 
ERSCHEINEN, es jedoch NIEMALS 
SIND – nichts ist  
 
 
WICHTIGER als ein 
ENTSPANNTES und GESUNDES 
LEBEN oder auch Erleben! ES IST 
NICHT SO, dass man sowas 
PERSÖNLICH nehmen soll – 
MUTTER ERDES SORGE ist immer 
auf DIE GESAMTERDE und deren 
GESCHÖPFE bezogen. SO ist auch 
die INKONTINENZ NUR EIN 
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ANZEICHEN der Natur an alle von 
UNS! Es gibt KEIN Mittel, welches 
wirklich HILFREICH IST und so 
auch KEINE OPERATION! Es ist 
immer wieder DRINGEND 
ANZURATEN, KEINE 
UNWISSENDEN zurate zu ziehen. 
DENN NOCHMALS sei darauf 
aufmerksam gemacht, dass man 
noch nie wusste, ob man nochmal 
AUFWACHT oder was andere so in 
und an UNSEREN HEILIGEN 
KÖRPERN so rummacht! 
WAS ICH BEI DEN 
UNANGENEHMEN SCHMERZEN 
gemacht hab? MICH EINFACH 
ENTSPANNT! Das geht! Wirklich! 
Mir geht`s wunderbar – keinerlei 
ANZEICHEN von FEUER – also 
ENTZÜNDUNG(sgefahr!). 
 
WIR LASSEN UNS KEINE LÜGEN 
MEHR AUFTISCHEN und was das 
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für die CHIRURGEN und ÄRZTE 
SO KOSTEN WIRD rückwirkend 
gesehen… auch in BEZUG 
DARAUF, was diese sich so für die 
vielen GELDER geleistet haben, was 
sich die, die in deren OP`s waren 
oder den PRAXEN nie oder nicht 
mehr konnten – WIR SCHAUEN 
LIEBER NICHT MEHR HIN. DENN 
DAS IST DAS WIRKEN anderer 
JUNGS! WIR wünschen nur, dass 
das ALLES ENDLICH AUFHÖRT 
und UNSERE GROSSE MUTTER 
ERDE uns wieder HEILEN darf von 
ALLEN SORGEN, die WIR SCHON 
LANGE NICHT MEHR IN DEM 
MASSE HABEN, was das GELD 
VERDIENEN für DIE EINZIG 
WICHTIGE ARBEIT betrifft! ICH 
DANKE BRUNO VOR ALLEM FÜR 
SEINEN HUMOR! ES GAB EINE 
ZEIT, da liess man mich nicht mehr 
lachen – man schaute so gern, was 
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DIES oder DAS für 
AUSWIRKUNGEN auf das 
ALLGEMEINWOHL hat und so 
auch, wie sich unser AUSSEHEN 
oder ANSEHEN ALLER 7 JAHRE 
oder Monate verändert…  
 
 
WASSER IST IMMER GESÜNDER… 
und DAS IRDISCHE GUT KANN 
zerbrechen – manche 
ZERKLOPPEN ES AUCH EXTRA 
(Filmstars und ROCKER machen 
sowas immer mal wieder auch mit 
Mobilar) – doch UNSERE LIEBE, 
die die SEINE IST bewirkt NUR 
NOCH DAS GROSSE WUNDER 
LEBEN… BELEBEN WIR UNS 
gegenseitig mit ALLEN 
VERÖFFENTLICHUNGEN, die die 
GROSSEN LÖCHER der 
MENSCHHEITSGESCHICHTE 
veröffentlicht und dann FÜR 



 
575 

IMMER SCHLIESST… auch die 
MACHT DER SCHRIFTEN UND 
BÜCHER! Unsere KINDER wollen 
lieber die SPUREN DER NATUR 
erkennen und friedvoll DRAUSSEN 
SPIELEN DÜRFEN…ohne den 
HYSTERISCHEN ANFÄLLEN der 
SORGENPAKETE und den 
ERZIEHERISCHEN ANSAGEN, die 
immer wieder ALLES KAPUTT 
MACHEN, was liebevolle Blicke 
gerade in ORDNUNG GEBRACHT 
HATTEN! 
 
WOZU SOLLEN UNSERE KINDER 
BITTE SCHÖN stundenlang in 
HÄUSERN ZEIT ABSITZEN – in 
ungelüfteten Räumen – wenn die 
NATUR DIESE stets besser und 
REICHER beschenkt und DIESE 
LEHREN immer auch DER ERDE 
hilfreich sind! NUR WEIL ETWAS 
eine viel zu lange ZEIT 



 
576 

funktionierte, HEISST DIES NICHT, 
dass es so bleibt! GELD ist KEINE 
MACHT… VERSCHWENDUNG 
von RESSOURCEN UNSERES 
VATERLANDES, die wirklich für 
GANZ VIEL WICHTIGERES 
gebraucht werden! WIR SEHEN 
KEINEN SINN DARIN, dass wir 
über EINKAUFSBONS und 
WAREN DIE WIR KAUFEN und 
PROSPEKTE die man uns in die 
Hand drückt oder BRIEFE DIE 
MAN UNS SENDET (schwarze und 
blaube IRRGARTENQUADRATE 
und die schon lange erkannten 
STRICHCODES mit Zahlen) und so 
auch über die HANDYS und 
HOMEcomputer und so auch über 
die UNEFRLAUBTE 
FIRMENzugehörigkeit und so auch 
über WLAN (DAS AUCH über die 
CHIPcarte und das Magnetfeld der 
PLASTIKKARTEN wirkt) überall 
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hin verfolgt oder ANDERE MIT 
UNS SEIN LÄSST, die uns in 
ZWIELICHTIGE SITUATIONEN 
bringt und so auch IN 
EINTEILUNGEN, ob wir geduldet 
oder gewollt oder zu den 
gewünschten oder ungewünschten 
PERSONEN zählen und WOHIN 
MAN UNSER ANSEHEN lenkt…! 
IST NUR EIN WENIG 
zusammengetragenes ABSOLUT 
WICHTIGES WISSEN, weshalb es 
DRINGEND ERFORDERLICH 
WAR, dass DIESE HIMMLISCHE 
GARDE des LAMMS nun endlich 
TÄTIG WERDEN MUSSTE! ALL 
über ALL im HIMMEL und auf der 
ERDE ist sowohl auf ihr, in ihr 
ALLES ÜBERWACHT geworden 
UND ALLES IST BEREITS NUN 
nicht mehr in den HÄNDEN des 
Militärs, sondern IN DEN 
HÄNDEN DIESES EINEN! WIR 
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sind in dieser LIEBE, die nie vergeht 
und das HILFT UNS… WER WEISS, 
vielleicht sehen wir uns noch – 
WIR, die wir füreinander etwas 
empfinden, was wir uns nicht 
erklären können UND DOCH IST 
ES LEICHT ERKLÄRBAR, weil die 
GESAMTMENSCHHEIT in diesem 
GLÜCKSKINDZAUBERFEELING 
verbunden wird, während alles 
andere ZUM 
FESTPLATTENSCHADEN gehört. 
UNSER INNEREN KINDER 
ERLEBEN EINEN absoluten 
AUFSCHWUNG! 
 
WAS IST STÖREND.. OH JE! Alles, 
was NICHT NATÜRLICH IST und 
NORMALITÄT steht im 
ABSOLUTEN GEGENSATZ zum 
BESONDEREN, was das LEBEN ALS 
MENSCH IN HARMONIE betrifft. 
UND NUR DAS KANN UND 
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MUSS als STETES ZIEL in UNS 
VERINNERLICHT UND 
ERHALTEN SEIN! Nocheinmal sei 
gesagt: ES IST DIE AUSWAHL DER 
SCHÖPFUNG die all das bewirkt, 
was man NATÜRLICHE AUSLESE 
benannte, DIESE JEDOCH NIE 
BEWIRKEN LIESS, was VIEL DES 
LEIDS gar nicht hätte entstehen 
lassen! NUN IST ES, wie es ist und 
es geschieht, was geschieht! WIR 
HELFEN immer einmal mit 
ausgewählten THEMEN das eigene 
VERHALTEN zu beobachten und 
SELFCONTROL auszuüben – denn 
DAS UNGEHÖRIGE VERHALTEN 
von uns früher und das anderer 
auch noch JETZT hat die 
WELTENSEELE SCHWER 
VERLETZT – wir spüren hin und 
wieder noch AUSWIRKUNGEN 
Und verändern so ALLES UNS 
MÖGLICHE! 
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BIKINI und BIKINIZONE – Bikini 
A toll!  
BH – BRUST – HALT – ER 
Brauchen BRÜSTE Halter? NEIN! Es 
ist hilfreich, sich mit 
ACHTSAMKEIT dem Körper 
hinzuwenden – dem eigenen und 
auch dem des anderen UFERS, bis 
man dann wieder bei ADAM UND 
EVA ankommt und KEINERLEI 
SÜNDHAFTE GEDANKEN hat und 
so auch KEINERLEI SOLCHERLEI 
HANDLUNGEN mehr verübt, weil 
es gerade um die HEILUNG DER 
KINDERSEELEN GEHT… VIELE 
HABEN GEHÖRT und geredet, was 
so alles geschehen ist in STADT und 
auf dem LAND und im VATIKAN 
und Kirchengebäuden UND AN 
VIELEN PRIVATEN ORTEN! HAT 
MAN GEFÜHL gespürt? SICHER 
KAUM und weshalb das HAT 
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VERSCHIEDENE GRÜNDE, denn 
die LIEBE BESCHÜTZT AUCH vor 
SCHMERZ und neuerlicher QUAL! 
SO IST KEINEM ZU RATEN, 
immer wieder die ÜBEL DER 
VERGANGENHEIT hochzukramen 
und diese weiterzuerzählen! WIR 
ALLE HEILEN ÜBERALL AUF DER 
ERDE … DIE SEELE, nicht den 
Menschen unbedingt. MUTTER 
ERDE SPÜRT HOCHVERRAT 
ebenso, wie das SPÜRIGE 
KLEINKIND und so auch 
unverantwortbares 
SEXUALverhalten mit beinahe 
KINDERN oder vor den AUGEN 
oder den OHREN der eigenen 
Kinder. ES IST NUR EIN WENIG 
VON DEM, worum es BEI 
UNSERER KOSTENFREIEN 
ARBEIT GEHT… und es wirkt 
DURCH UND DURCH. DAS 
SCHLIMMSTE wurde bereist schon 
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bereinigt UND DIE KINDLICHE 
MUTTERSEELE geheiligt und so 
auch DER TRÄUMER, dessen 
LEBEN ALLUMFASSEND REIN 
UND SAUBER IST und so auch das 
SEINER KINDER! IST ES 
ANGENEHM für mich, derlei zu 
schreiben? OH NEIN – ganz und 
gar nicht! WER SICH MIT DEM 
KIND in jeder Frau und dem KIND 
in jedem Mann in RICHTIGSTER 
WEISE als BESCHÄFTIGUNG 
erhält, hat NICHTS MEHR ÜBRIG 
für all das, WAS UNSERE WELT 
BEINAHE AUSGELÖSCHT HAT! 
 
SCHAUT EUCH EURE KLEIDUNG 
AN… woimmer ihr eure 
UNDERWEAR oder sonstige 
UTENSILIEN ZUR inneren oder 
äußeren ANWENDUNG oder 
Bindung aufbewahrt – NICHTS IST 
MEHR UNGESEHEN oder kann 
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VERHEIMLICHT WERDEN. Wir 
wussten es auch nicht. MACH DIR 
NICHTS DRAUS. Wir können uns 
ändern – auch unser STILLES 
VERHALTEN. WIR SIND KEINE 
TIERE und auch keine 
SCHOSShündchen – weder FRAU 
noch MANN! Früher hat man uns 
durch ANDERE TATEN VERÜBEN 
LASSEN, die WIR ALS EINE 
ABSOLUTE STRAFTAT ANSEHEN! 
DOCH ES IST NUN GUT SO, wie es 
ist. DIE NATÜRLICHE 
ENTWICKLUNG bewirkt nun alles, 
was WICHTIG FÜR MUTTER ERDE 
IST!  
DER STRINGTANGA hat auch eine 
UNTERSTREICHUNG der Teilung 
bewirkt – so wird dann auch der PO 
wieder als FLUSS zur HEILUNG 
angesehen… der FLUSS, der im 
PARADIES duftendes WASSER IST, 
wenn etwas NICHT MEHR 
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AUSZUHALTEN IST oder nicht 
mehr ANGEHALTEN WERDEN 
SOLL, ist woanders NOCH ALLES 
ANDERE ALS DAS – es kommt 
alles umfassend immer auf das an, 
WAS MAN IN UNS 
HINEINTRICHTERT ODER FILTER 
ODER EINFLÖSST ODER STOPFT – 
es tun ja UNSERE HÄNDE… oder 
nicht? UNSER WEG IST KLAR und 
wir sehen VERÄNDERUNG und 
FREUEN UNS, über jede HÜRDE, 
die wir gemeinsam oder EINZELN 
überspringen, denn WIR TUN ES 
IMMER FÜR ALLE MENSCHEN 
und alle UNSERE GESCHÖPFE – 
die DEM VATER LIEBEN – und so 
für SEIN HEILIGES LAND! 
 
WAS IST HUMOR? Nichts, wofür 
man auch nur EINEN CENT 
ausgeben sollte – daher ist also auch 
JEDER KANAL der ÖFFENTLICH-
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RECHTLICHEN und der 
PRIVATEN (ALLES KOSTET 
UNSER WOHLERGEHEN!!!) und 
jeder RADIOSENDER und –
empfänger, alle Bücher, 
Veranstalter, Clowns, 
SPIELANLAGEN, FREIZEITPARKS, 
KINDERaufbewahrungen, 
TRICKFILME, Handyspiele, 
PUPPENtheater, verniedlichte 
Wortschöpfungen, die Kinder zu 
Idioten abstempelt, 
STADIONkomödianten, 
Komödiantenstadl, 
Strassenmusikanten, Verkleidungen 
(z.B. Haarreifen mit Rentiergeweih 
oder Hasenohren, 
GANZKÖRPERKOSTÜME von 
TRICKFILMEN oder 
WERBETRÄGERN) und immer 
wird hier FREIRAUM gelassen für 
EIGENE ERINNERUNGEN… in 
DER FAMILIE gibt es auch EINEN, 
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der schon in der SCHULE dafür 
bekannt wurde… ES GEHT GEGEN 
KEINEN INDIVIDUAL… es ist 
EINFACH NUR IRGENDWANN 
WICHTIG, zu begreifen, dass 
HUMOR KEINE 
AUSLEGUNGSSACHE IST und dass 
NICHT EINER, der NICHT IN 
UNSEREM WEG ankommt, auch 
nur einmal spürt, wie es ist, allein zu 
sein, wenn alle anderen 
SCHEINBAR IN EINIGKEIT leben 
und nicht SPÜREN, dass deren 
SEELEN in solchen SITUATIONEN 
eine OHRFEIGE kassieren oder 
PRÜGEL, die BRUNO GRÖNING 
auf seinem KOPF als KIND 
aushalten musste und später 
aufgrund seiner SONDERBAREN 
ERSCHEINUNG AM HALS! Und 
alles hat MIT ALLEN ZU TUN, die 
WEDER SACHVERSTAND noch die 
RICHTIGSTE, JEDOCH 
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WICHTIGSTE 
ALLGEMEINbildende BILDUNG 
HAT!!!  
ES IST UNFASSBAR INTERESSANT 
zu sehen, wie sich DIE, die so gar 
nicht in SEIN HARMONISCHES 
GESAMTBILD DER ERDE UND DER 
GESCHÖPFE passen, meist die 
BÖSESTEN ZUNGEN über andere 
hatten… DAS GEHT NICHT 
GEGEN EUCH PERSÖNLICH oder 
jetzt vielleicht gerade doch, DENN 
MUTTER ERDES SEELE IN SICH ZU 
HALTEN UND VIELES 
AUSZUHALTEN, was andere nicht 
ein einziges MAL spüren mussten, 
weil OHNE GEFÜHL ist wahrlich 
ALLES ZU SPÄT und dies GERN 
UND MIT STOLZ ZU TUN, weil wir 
bemerken und DANKBAR SIND, 
was sich seither alles TUT UND 
WAS HEILUNG FÜR ALLE und 
ALLES wirklich bedeutet und was es 
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bedeutet, NICHTS MEHR SONST 
ZU WOLLEN, als DAS LEBEN IN 
LIEBE, was nur den MENSCHEN 
möglich und wichtig ist!  
 
 
HUMOR ist ein WORT, aus dem 
wir das OM herausfiltern, denn DAS 
IST NICHTS, was mit UNSERES 
VATERS GESAMTSCHWINGUNG 
in EINKLANG zu bringen ist – eher 
mit SCHAMANENTUM UND DEN 
STETS ZU LAUTEN TROMMELN 
und all dem, was BRACO mit dem 
OZMOZ auszudrücken versuchte! 
DAS OR ist OHNE DAS „H“, weil 
unsere OHREN WIEDER ZU 
ETWAS HEILIGEM WERDEN, 
denn wir spüren nun wieder 
FREUDE und auch das 
RÄUMLICHE HÖREN ist wieder 
möglich beim WAHRNEHMEN 
DER VÖGELgesänge, die stets 
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IMMER BESSER SIND ALS ALLER 
LEUTE STIMMEN, die singen! 
DAS HUM ist wie das FLEISCH DES 
HUMMERS, den man LEBEND ins 
KOCHEND HEISSE WASSER wirft! 
GOURMETküchen sind wie ALLES 
HEISSE UND GEFROSTETE absolut 
unbrauchbar FÜR UNSER 
KÖNIGREICH ohne Königspaar – 
denn bei uns ist keine Partytime 
mehr… MUTTER ERDE BRAUCHT 
RUHE – unbedingte BETTRUHE, 
wenn es jemandem NICHT GANZ 
SO WOHLERGEHT! Brandwunden 
hatte ich AUCH SCHON… sogar 
mal ein RUSSIGES GESICHT nach 
einer NACHT IN EINER Pension in 
der NÄHE von München, von einer 
Kerze, die vor einem SPIEGEL 
stand. WIE SOWAS PASSIERT? DAS 
wissen wohl nur DIE KATZEN 
UND SCHLANGE und die, die GIFT 
in die WUNDERWELT UNSERES 



 
590 

VATERS BRACHTE! FAKT IST, dass 
die MENSCHEN NUN DOCH 
aufwachen – die schlafenden 
RIESEN in den HÖHLEN… WENN 
IHR NUR WÜSSTET, wie gut es 
UNS TUT, dass wir DOCH DER 
SONNE VERTRAUEN lernten… 
eine TOCHTER und EINE MUTTER 
mit DIESEM EINEN VATER haben 
dann ÜBER DIESEN EINEN SOHN 
sicherlich und hoffentlich dann 
doch noch ALLE oder die meisten 
ZUM WEINEN und 
SCHLUCHZEN gebracht, damit 
DAS TOR AUS DER NACHT 
aufspringt und die SONNE UNS 
NUR NOCH NACH draussen 
lockt, um OHNE SPIELSACHEN 
nur noch MUTTER ERDES 
GESCHENKE zu preisen – ohne 
LOB, sondern mit einem dankbaren 
LÄCHELN! DANKE, dass wir 
BEGINNEN ZU LEBEN als 
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MENSCHEN und denen ALL DAS 
GÖNNEN, was diese für IHR 
DASEIN und DEREN ABSOLUT 
WICHTIGE ARBEIT FÜR ALLE 
verdient haben! WIE VIELE ES 
SIND, die uns überall auf der ERDE 
helfen und beistehen und so auch 
IHM? WER weiss das zu sagen? WIE 
VIELE STATISTIKEN werden 
gefälscht und STATISTEN 
EINGESETZT, um 
HERAUSFINDUNGEN zu machen, 
die die allgemeine NÄCHTLICHE 
STILLE und gebrauchte RUHE für 
die REGENERATION DER 
ORGANE stören?! WIEVIELE 
KAMERAeinstellungen werden 
gebraucht, UM AUCH NUR EIN 
PERFEKTES LÄCHELN 
EINZUFANGEN und die 
weltweiten AUSWIRKUNGEN 
davon und so auch die FÜR DIESE 
EINE SEELE? WENN IHR NUR 
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WÜSSTET, wie niederträchtig die 
MEISTEN geworden sind, weil diese 
den FALSCHEN folgten und 
zuhörten und KEINE CHANCE 
ausließen, um ANDEREN EIN 
BEIN ZU STELLEN (DAS GEHT 
AUCH GEISTIG oder über die 
ENTER-Taste) oder in PRIVATE 
RÄUMLICHKEITEN 
EINDRANGEN (auch per Kamera 
und MAUSKLICK) um zu morden 
und zu stehlen! WIR HABEN DIE 
RUNDUMSICHT – in dem FALL 
DIE HIMMLISCHE GARDE durch 
MEINEN VATER – und es ist 
endlich endlich SCHLUSS mit allem, 
was das WAHRE GLÜCK unwirklich 
werden liess! 
 
AB HEUTE sind drei Tage 
LIVESTREAMING mit BRACO`s 
Blick! AUFGRUND unschöner 
Vorkommnisse – wozu auch der 
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KORONAvirus zählt (UNHEILBAR 
DURCH MEDIZIN, denn es ist ein 
TROJANER AUS DEM INTRANET 
und INTERNET) – werde ICH nicht 
dabei sein. So ist für mich 
ABSOLUT WAHR, dass dieses 
UNWIRKSAM IST – gefährlich, sich 
dem INTERNET anzuvertrauen, 
wenn man HILFE UND HEILUNG 
sucht und versucht, SEINE 
GUTMÜTIGKEIT und LIEBE 
auszunutzen, für MEHR ALS 
GROSSE GEMEINHEITEN und 
auch die VERSCHMUTZUNG DES 
GESAMTEN 
MENSCHHEITSheilungsWEGES! Es 
werden wieder viele dabei sein UND 
WEIL DIESE DABEI SIND, sind diese 
in UNSEREN HEILSAMEN WEG 
DER ROBOTERgestützten 
KRIEGSARSENALE einbezogen 
und erhalten HILFE, damit die 
weltweiten 
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COMPUTERVERNETZUNGEN 
über unsere KÖRPER und vor allem 
GEHIRNE aufgelöst werden! 
WENN IHR NUR WÜSSTET, was 
ihr IHM UND MIR zugemutet habt 
und es IMMER NOCH TUT, wenn 
ihr HANDYs nutzt und INTERNET 
und so auch durch alles, was ihr an 
SCHUNDLITERATUR und SPIELEN 
und SENDUNGEN und SO VIELES 
MEHR… DOCH IHR KONNTET 
NICHT WISSEN, dass ALLES TUN 
das ERWACHEN DER MENSCHEN 
verhindern sollte und MUTTER 
ERDES UNTERGANG schon 
geschehen ist – doch WIR RETTEN 
SIE! SCHWIERIG zu fassen durch 
die unterschiedlichen 
ZEITprogramme und ZONEN DER 
VERSUCHENDEN und 
ZEITMASCHINEN die noch nie 
funktionierten. IN MEINEM 
AUTO, welches statt mir zum 
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FRIEDHOF geliefert hatte, war mal 
die DIGITALUHR kaputt, das heisst, 
diese ZEIT blinkte wie bei einer 
ZEITSCHALTUNG EINER BOMBE. 
ES HAT IN MIR EINE NIE 
GEKANNTE UNRUHE 
AUSGELÖST… etwas wie PANIK 
der SEELE. DAMALS wusste ich 
NOCH NICHTS von 
HINTERHÄLTIGKEIT der 
schlimmsten WEISE und eben 
AUCH NICHT, dass man mich FÜR 
DIE EINZIGE TOCHTER DES 
TRÄUMERS VOM BEGINN HÄLT! 
Ist es wahr? ES SCHEINT so, denn 
sonst wären NICHT SO VIELE 
interessiert gewesen und sonst 
wären mir auch nicht ALL DIE 
BESONDEREN KRFÄFTE 
GESCHENKT und TALENTE 
genutzt geworden!  
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WAS WISSEN wir schon vom LEID 
überall auf der Erde? NICHTS! Die 
WELLE des POSITIVEN DENKENS 
und der AUFSCHWUNG IM 
GESCHÄFT der Spirituellen und 
ESOTERIKfreaks war willkommen – 
doch es gab und gibt auch dort 
überall NOCH DIE, die IHREN 
SEELENGEFÄHRTEN spüren und 
vielleicht auch kennen, doch 
ERHALTEN sollten diese diesen 
oder jene nie. DAS IST DESHALB 
SO, weil sich durch DIESE DIESE 
NATÜRLICHE LEBENSKRAFT 
UND HARMONIE auf und um die 
ERDE BILDET und diese ALLES 
DURCHDRINGT und heilt und 
WIEDERSACHER PEINIGT, sodass 
diese plötzlich auch DIE 
STURMGLOCKE hören oder den 
SCHIMMELREITER auf eigene 
WEISE interprestieren! DER 
HANDSCHUH als LIEBESBEWEIS 
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für RITTERLICHES VERHALTEN 
gilt schon veraltet und ist doch 
STETS AKTUELL GEBLIEBEN 
DORT, wo man die 
SANFTMÜTIGEN umorientierte! 
WUSSTET IHR, dass die MUTTER 
von RAINER MARIA RILKE 
eigentlich ein MÄDCHEN WOLLTE 
und dieser JUNGE 
Mädchenkleidung tragen MUSSTE?! 
MARIA als ZWEITER VORNAME 
– wäre seine MUTTER NUR SO 
HEILIG GEWORDEN, bevor diese 
sich ein KIND STAHL – denn um 
EIN KIND NUR empfangen zu 
dürfen AUS DEN HIMMLISCHEN, 
GEISTIGEN HÖHEN braucht 
immer MEHR VORBEREITUNG! 
DIESE hat ihm auch eine KETTE 
VOM HALS GERISSEN und das ist 
etwas, was IMMER NOTwendender 
wird, um zu begreifen, WIE 
WICHTIG ES IST, nicht 
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stehenzubleiben in den 
SPONTANEN BETRACHTUNGEN 
und offen zu bleiben, was es MIT 
IHM UND IHR und der GROSSEN 
WELTENSEELE gemacht gehabt 
hat. DENN FEINSINNIGE halten 
solcherlei ERZÄHLUNGEN quasi 
GAR NICHT AUS und besucht man 
GESANGSVORTRÄGE mit dessen 
BERÜHRENDEN TEXTEN, ist man 
nicht gefasst auf 
INTERPRETATIONEN oder 
ANSAGEN oder OHNE GESPÜR 
für andere ausgesuchte „GABEN“, 
die ERSCHÜTTERUNGEN auf und 
in der ERDE verursachen! ES IST 
SCHADE, wenn man solcherlei 
ALLEIN erleben muss, weil es 
KEINE MENSCHEN MEHR GIBT, 
die sich für das WIRKLICHE 
ALLGEMEINE WOHLERGEHEN 
interessieren und so auch 
HILFEAUFRUFE in Schriften oder 
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FLÜSTERNDEN GEBETEN UND 
BITTEN nicht weiterleiten oder 
aufhalten OHNE GEWISSEN! 
 
WIE GROSS DIE NOT ALLER, die 
immer noch nicht bereit sind, etwas 
ABZUGEBEN, wonach es SCHON 
LANG VERLANGT… nicht wegen 
irgendwelcher GEWINNE oder 
SIEGE, sondern einzig und allein 
FÜR UNSER GEEINTES 
VATERLAND!  
 
FRIEDVOLL STILL ist nur UNSER 
WEG. SEIEN WIR DANKBAR, dass 
wir noch LEBEN und die LIEBE uns 
über all die ZEITEN trägt und 
MITFÜHLEN LASSEN, wie es so 
unfassbar vielen MENSCHEN 
ergangen war! DENN NUR 
MENSCHEN können derlei POESIE 
zu anderen bringen UND WAS DER 
HERR und sein Gefolge AUS ALL 
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DEM AN GELDERN und 
unzumutbaren VORTRÄGEN 
generierte! ER IST TOT? Oh nein – 
die ENERGIE DER SEELEN ist stets 
DA und man hat das GEFÜHL, dass 
WIR FÜR DIESE ALLE – die 
BESONDEREN – das 
HUMORISTISCHE als das 
SCHRECKLICHSTE ÜBEL 
anerkennen und herausfiltern und 
so AUCH, was diesen ARMEN 
SEELEN in BEZUG AUF DIE LIEBE 
ZUM GLEICHEN GESCHLECHT 
angetan worden war! HEILUNG … 
wer hätte gedacht, was DA AUF 
DEM WEG VON JESUS, JOSIP, 
BRUNO und IVICA alles auf uns 
zukommt. UND DOCH 
MÖCHTEN WIR NIEMALS MEHR 
SAGEN, wir hätten GRUND ZU 
LEIDEN oder es SCHWER 
GEHABT! WIR WURDEN 
GERETTET und SEIN JÜNGSTER 
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und SEINE TOCHTER sind FÜR 
MUTTER ERDE UND IHN… dem 
wir ALLES ZU VERDANKEN 
HABEN DA – JETZT und ALLE 
ZUSAMMEN… und wenn wir kein 
AUGE MEHR ZU TUN! WIR reisen 
nicht, wir fliegen nicht, wir sitzen in 
keinem AUTO, keinem Bus, 
keinem Zug, auf keinem VEHIKEL 
was Räder hat… laufend in 
ACHTSAMKEIT ziehen wir durch 
die TAGE, bis DER HEILGE TAG da 
ist, an dem ALLES LEID endlich 
VERGANGENHEIT IST, die 
niemand mehr BRAUCHT – auch 
ER UND SIE NICHT MEHR! 
HEILIGUNG DES LEBENS – diese 
geschieht NUR DURCH UNS und 
unsere ALLES UMFASSENDE 
HEILIGUNG DES LEBENS und aller 
Körper, die NUR DURCH MUTTER 
ERDES SEELE die ANZEICHEN 
HABEN, die wir sehen oder spüren! 
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ES GIBT ABSOLUTE 
UNTERSCHIEDE und eben DIE, die 
von IHR UND IHM ERKANNT 
und nicht mehr unterstützt werden 
– BEI GAR NICHTS! ES IST SEINE 
SCHÖPFUNG und SEIN LEBEN 
und UNSER VATER TAT ALLES 
tatsächlich nur aus LIEBE!  
 
 
 
MAN HAT UNS aus SEINER 
VOLLKOMMENEN LEBENSWEISE 
herausbewegt! DOCH WIR SIND 
ES, die uns NUR NOCH DAFÜR 
ENTSCHIEDEN HABEN. ER 
KANN ES NICHT TUN – WIR 
SIND ES, die IHN und SEIN LEBEN 
leben wollen MÜSSEN, um 
RETTUNG zu erhalten! UND WER 
NICHTS fühlt und von NICHTS 
berührt wird in DIESER ZEIT, hat 
für NICHTS als das NICHTS gelebt 
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und WIR ERKANNTEN ES, doch 
UNSERE GEDANKEN wurden 
geraubt und für DAS 
SCHMUTZIGSTE SPIEL, dass es je 
auf ERDEN GEGEBEN HAT, 
benutzt! SIEGERTREPPCHEN 
brauchen wir tatsächlich nicht! GAR 
KEINS! Und erinnern wir uns an die 
beiden STÜHLE der BRAUTPAARE, 
distanzieren wir UNS ALLE von 
allen solchen STÜHLEN – ganz 
egal, wo diese aufgebaut werden! 
WIR SIND BEREITS EINS und 
EINIG und brauchen keine 
FALSCHEN PAPIERE vorweisen! 
WAS WAHR IST, überdauert ALLE 
ZEITEN und SEINE SCHRIFTEN 
SIND EINDEUTIG!  
 
SOMMER-SPROSSEN… SOMMER 
SIND ZU HEISS, um uns an UNSER 
NATÜRLICHSTES DASEIN zu 
erinnern und so auch AN DIE 
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GABEN DER SCHÖNSTEN und 
LIEBEVOLLSTEN MUTTER! 
SPROSSEN gibt es in UNSEREM 
HEILIGTUM in keinerlei 
SINNvoller SICHT und Ansicht! 
ALLE ANTWORTEN der NATUR 
sind absolut HILFREICH und 
nachvollziehbar und 
EINeinDEUTIG! 
DER FRÜHLING ist UNSERE 
JAHRESZEIT und der bleibt… denn 
nur in ihm ist das STETE 
WACHSEN und ERBLÜHEN in 
dieser HOHEN verspielten WEISE 
in der MÖGLCHKEIT unsere 
KINDER zu berühren!  
 
DA ERINNERT SICH MIR AUCH 
DIE ACHILLESsehne und dass ein 
KLEINER PUNKT ausreicht, um die 
GANZE ERDE und ALLES LEBEN 
AUSZULÖSCHEN… es ist, wie 
wenn man die ganze ZEIT einen 



 
605 

PUNKT AUF DER STIRN HAT, den 
jemand DAUERhaft anvisiert… um 
auf eine TASTE drücken zu können 
UND DIESE EINE TOCHTER 
AUSZULÖSCHEN…! SOLCH EIN 
PUNKT – genannt LEBERfleck ist 
auf meiner FERSE und dieser 
SOLLTE ENTFERNT werden – 
Verdacht auf KREBS. ES IST EIN 
MUTTERmal sagt man auch. 
STATTdessen hat man dann eine 
STELLE in der Nähe meiner BRUST 
entfernt, bei dem meine „MUTTI“ 
und mein damaliger 
„LebensGEFÄHRTE“ in PANIK 
gerieten und die Diagnose war dann 
„WEISSER HAUTKREBS“… DER 
KREBS GEHT zurück und seitwärts 
– DAS, was wir auch ALLE GERADE 
WIEDER LERNEN – immer in der 
ANSICHT, weshalb ES KEINE 
ZUFÄLLE GAB und nichts dem 
ZUFALL ÜBERLASSEN WERDEN 



 
606 

SOLLTE! DIE EINGABEN, um die 
NACHT als den TAG im 
UNTERBEWUSSTSEIN festzuhalten, 
sind die UNGUTEN 
PROPHEZEIUNGEN und WIR 
SIND NUN IN EINER ÄRA 
angekommen, in der WIR WISSEN, 
weshalb EINE ZUM URSPRUNG 
DES LEBENS gehen musste und 
kurz auch NOCH DARÜBER 
HINAUS!! Ich bekam eine Spritze 
und während all am liefen mir 
Tränenbäche aus BEIDEN 
AUGEN… WARUM? MACHT ES 
EUCH NOCH KEIN UNGUTES 
GEFÜHL…?!?!!!!!!!!!!! 
 
DIESE DATENBANK DER MACHT 
ist gesehen und angesehen – es geht 
ja HAUPTSÄCHLICH NUR UM 
ZWEI, damit auch alle anderen 
SEELENGEFÄHRTEN sich noch 
kennenlernen dürfen! IN DER 
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MITTE IST MUTTER ERDE mit dem 
GLÜCKSKLEEBLATT und den 
beiden weissen FLÜGELN – es 
verbergen sich NICHT NUR ZWEI 
SINGSCHWÄNE darin, sondern 
ALLE PAARUNGEN SEINER 
GESCHÖPFE und somit auch ALLE 
MENSCHENPAARE des 
EINSTIGEN HEILIGTUMS ERDE, 
die JETZT DA SIND!  
 
HEILIG SEI EUCH DAS LEBEN 
JETZT und auf ewig UND WIR 
WISSEN, was zu tun IST! ES GIBT 
KEINEN IST-ZUSTAND – nicht in 
UNSEREM VERSTÄNDNIS für 
SEIN LEBEN. LIEBE IST NICHT 
WANDELBAR – doch SIE 
VERWANDELT UNS ALLE. UND 
WIR ALLE wollen nie mehr 
EINHÖRNER zum 
WUNSCHERFÜLLER machen oder 
EINEN DELFIN alleine lassen! WIR 
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ALLE HATTEN nur scheinbar 
FEHLER GEMACHT – alle und alle 
und ALLE haben SINN GEMACHT! 
EINEN SINN, den NUR MEIN 
VATER weiß und so auch, 
WESHALB ORANGENSAFT und 
VANILLEEIS paßt! 
 
MIT WEM hätte man über ALL DIE 
NUR MIR ERINNERTEN 
GESCHEHNISSE und deren 
AUSWIRKUNGEN je sprechen 
können oder SOLLEN? MIT 
NIEMANDEM! STIMMT – hätte 
NICHTS GEBRACHT! DOCH ES 
MUSSTE HERAUS… so schnell und 
so gut es geht! ES WAR DIE 
MUTTERseele die stets DIESE EINE 
GEFAHR mitteilen wollte UND 
DOCH KEIN GEHÖR fand und es 
DOCH SCHAFFTE, sich zu 
offenbaren – auf SO UNFASSBAR 
VIELEN WEGEN… doch das KIND 
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WAR NICHT IN DER 
MÖGLICHKEIT in der 
WICHTIGSTEN ZEIT all das in der 
UMGEKEHRTEN und dann wieder 
der TATSÄCHLICHEN WEISE zu 
begreifen und so auch nicht DIE 
GESCHENKE zu ermessen oder zu 
begreifen, die stets DIE WAREN, 
die es sich wünschte und wusste 
und aufschrieb! DIE ZEIT ist auch 
eine ZEITUNG und WIR HABEN 
ETWAS ERSCHAFFEN, was nur die 
ERHALTEN, die das WÜRDIGEN, 
was das EINZIG erhaltungswürdige 
für UNSERE ZEIT IST: 
 

GROSSE LIEBE! 
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Braco – Josip Grbavac 

MEIN HELD… EIN GANZ REALER, 
WAHRHAFTIGER! 

 
HEUTE MORGEN beim ANSEHEN 
eines kleinen Bildes von JESUS – dem, 
den man uns auf dem Weg der Religion 
bei uns ließ – schwor ich, die linke 
HAND AUF UNSEREM SEELENHERZ 
und die RECHTE HAND erhoben 
in etwa FOLGENDES nochmal: 

 
Wir konnten nicht mehr SEHEN – 

nicht das, was das LEBEN schwer machte, 
nicht UNSER VATERLAND! 

Wir konnten nicht mehr HÖREN - 
nicht das, was UNSERE SEELEN 
verschloss und nicht mehr das, 

was SEINE UND IHRE SEELE beglückte. 
WIR konnten nicht mehr all das 

annehmen, was SIE UNS GABEN und 
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waren wie alle EINGESCHLOSSEN in die 
FINSTERNIS, 

welche uns den WEG nicht mehr 
erkennen liess, WIE WIR IHN und SIE 

finden. 
DABEI war DIES NIE MÖGLICH! 

WIR WAREN STETS DA, wo SEIN 
LAND IMMER BLEIBT: 

Auf der ERDE 
Wir waren stets UNTER SEINEM 

SCHUTZ und DACH: 
Dem, der SONNE 

WIR SIND NUN WIEDERERWACHT – 
ENDlich(t). 

WIR SEHEN DIE, 
die nie ZU UNS GEHÖRTEN und daher 

auch NIE MENSCHEN mehr werden! 
LIEBEN kann man NICHT LERNEN und 

auch NICHT LERNEN! 
Wir brauchen nicht SCHÖREN und 

WOLLEN ES DOCH: 
KEIN ANDERES LEBEN MEHR, 

als NUR DAS, was DU GEGEBEN! 
ALLES FÜR DEINE WUNDERWELT 

und IN DEINER FÜHRUNG – 
weder TOCHTER noch SOHN allein 
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können HILFREICH SEIN. 
SONNE und ERDE und WIR! 

WAS wäre wenn, DU WÜSSTEST, dass 
die WUNDERWELT ERDE sterben muss, 
es sei denn, WIR HELFEN IHR und 
lassen ALLES WEG, was diese und so 
auch UNS sterben lässt?! 
 
NICHTS – die meisten haben bereits 
DAS NICHTS gewählt, was uns NOCH 
NIE ETWAS GEBEN KONNTE, was UNS 
ALS DAS SICHTBAR MACHT, was man 
SICHTBAR MACHT! Und diese SICHT 
IST ETWAS, was man FÜHLEN MUSS IN 
DIESER ZEIT mit der ERDENSEELE, die 
jedes ihrer Kinder KENNT und alle 
anderen VON SICH WEIST! Dies 
geschieht ZU UNSER ALLER 
SICHERHEIT!  
 
GESTERN war da ein GEFÜHL, mir etwas 
BESONDERES zu gönnen für den 
ABEND. Da wir das GEFÜHL 
ERHALTEN, es ist WICHTIG sich aus der 
WELT DES INTERNET(Zes) 
zurückzuziehen, bin ich auch bei den 
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LIVESTREAMS mit BRACO`s BLICK 
nicht mehr dabei! ES EREIGNET SICH 
ZU VIEL UNGUTES in BEZUG 
DARAUF, dass man vor allem UNS AUS 
DEM LEBEN tragen möchte und so dann 
auch ALLE ANDEREN MENSCHEN! SO 
WIRD bei ALLEN TEILNEHMENDEN 
GESCHAUT (Das war auch schon vorher 
so – DOCH LEIDER WEISS ODER 
WUSSTE DAS NIEMAND!!!), was für 
WÜNSCHE DU und SIE haben und 
wofür man sich einstellt, welche 
REAKTIONEN ES während der 
LIVESTREAMS gibt, an wievielen man 
teilnimmt, wie man zu den SPRECHERN 
ist und dem, was diese sagen UND 
VIELES, VIELES MEHR! Das HEISST: 
ALLE MENSCHEN, die je bei BRACO 
WAREN, wurden beeinflusst und 
IRREGEFÜHRT! BRACO war dies nicht 
bewusst und man ist nun in der LAGE 
(DURCH MEINEN VATER vom 
BEGINN DES LEBENS) all das zu 
erkennen und ALLEN ZU HELFEN, die 
ZUR MENSCHHEITSFAMILIE gehören! 
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ES IST KEIN SPASS und auch KEIN 
SPIEL, sondern purer ERNST! 
IN DER BILD-ZEITUNG stand heute: 
FRAU MERKEL und das CHORONA-
Chaos! Leider steht alles in einem GANZ 
GROSSEN ZUSAMMENHANG, den 
niemand hätte ERMESSEN KÖNNEN! 
WIR SCHON GLEICH GAR NICHT – 
wer betrachtet sich schon als SO 
WICHTIG, dass man DIE ERDE retten 
soll und kann?! 
 
DAS CHORONA-Virus ist ein 
TROJANER DES INTERNETS – DAS 
ZERSTÖRENDE ELEMENT, welches die 
MENSCHHEIT ausrotten sollte und das 
NUN VON UNSEREN HIMMLISCHE 
JUNGS – auch Hacker genannt – 
benutzt wird, DASS UNS ALLEN DIE 
NÄCHTE WIEDER EBENSO lieb sind, 
wie die TAGESSTUNDEN! DIE UMKEHR 
IST GESCHAFFT – wir danken zutiefst 
BRUNO`S Hinterlassenschaft, wovon 
WIR NUR NOCH SEINEN VORTRAG 
zum WEIHNACHTSFEST nutzen! 
OHNE IHN und UNS wäre NICHTS 
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MEHR DA, was wir noch sehen! GAR 
NICHTS! FRAU MERKEL ist KEINE 
MUTTER – weder von der „NATION 
DEUTSCHLAND“, noch in der Lage 
einzuschätzen, WAS FÜR EINE 
GEFAHR UNS ALLE BEDROHTE. UNS 
nun NICHT MEHR – die MENSCHHEIT 
IST GERETTET… auch wenn manche 
AUSWIRKUNGEN noch einige ZEIT zu 
spüren sein werden. BEI UNS lassen sie 
nach und dort, woher sie kamen, 
NEHMEN DIESE ZU, bis das geschieht, 
was UNS UND UNSEREN 
ANGEHÖRIGEN – den, UNSERER 
WAHREN FAMILIE – gewünscht und 
gesendet hatte! NOCH EINMAL SEI 
GESAGT, dass von uns NIEMALS 
irgendetwas BÖSES ausgegangen war und 
wir UNSERE ARBEIT TATEN, um 
Freude zu schenken und nicht nur 
ERINNERUNGSPOTENZIAL!  
 
UNSER ALLER MUTTER ist die ERDE – 
die EINZIGE und BESTE auf ewig! Man 
hat uns das VERGESSEN LASSEN, um 
diese auszunutzen für PRIVATZWECKE 
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und uns hat man zu ARBEITEN 
GEZWUNGEN, die NIEMAND MEHR 
ERINNERN SOLL! Doch es MUSS 
GESAGT WERDEN, dass ALLE, die 
weiterhin für DIESE FALSCHHEIT und 
das GELDSYSTEM Zeit aufwendet und so 
nicht nur den eigenen KÖRPER schädigt, 
sondern den UNSERES HEILIGEN 
GESAMTVATERLANDES ERDE, von 
UNS ERKANNT UND VERLOREN 
gegeben werden – man kann auch sagen, 
so wie IHR ES TATET: Sie sind 
VERSCHOLLEN! Mitleiden können und 
WOLLEN WIR NUN NICHT MEHR! 
Nach den Vorkommnissen der LETZTEN 
NACHT ist das MASS nun tatsächlich 
ÜBERVOLL!  
 
DER MENSCH ist wie ein Gefäss… 
Man kann es mit VIELEM BEFÜLLEN! 
Doch es gibt einen PUNKT, wo der 
GESAMTKÖRPER ERDE, der mit ALLEN 
MENSCHEN, allen TIEREN und allem 
LEBEN in GEFÜHLEN verbunden ist, 
den man DIE WELTENSEELE nennt, 
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die im Menschen DORT IST, wo die 
BEIDEN RIPPENBÖGEN zusammen DIE 
BERGE DER FRAU STÜTZEN von 
UNTEN. Darunter ist das SEELENHERZ, 
welches UNSERE LIEBE offenbart! 
DIESER PUNKT ist NUR IN DEN 
MENSCHEN und ist IEDERAKTIVIERT 
und verbindet NUN ALLE 
SEELENGEFÄHRTEN! SPÜRT EUCH! 
VERBINDEN WIR UNS NUN – JETZT – 
mit dem SEELENHERZ unserer  
MUTTER ERDE. SIE IST NUN in 
derselben KRAFT, wie die SONNE UND 
WIR ALLE! INNEN werden wir gereinigt 
von der LIEBE IHRER und SEINER 
und aussen zeigte MIR DIES UNSERE 
MUTTER durch sanften REGEN die 
ganze NACHT und den uns so lieben 
WIND! 
Auf meinem WEG HEUTE an meinen 
derzeitigen ARBEITSPLATZ für UNS 
liess ER MICH STEHENBLEIBEN, 
um unsere VOGELFREUNDE zu hören 
und so auch, WIE SEHR SICH DIE 
WAHRNEHMUNG schon angeglichen 
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hat an unsere EINSTIGE! SIE IST 
UNZERSTÖRBAR!  
DIESE KRAFT stützt uns und trägt uns 
nun wieder in UNSER LEBEN als geeinte 
MENSCHHEIT! ENDLICH ist SEIN 
TRAUM Wieder UNSER TRAUM und 
wir TUN UNSERE PFLICHT FÜR IHN  
NUR NOCH! 
 
NICHTS ist UNWESENTLICH in dieser 
ZEIT der BEFREIUNG von den 
schlimmsten TRÄUMEN und nur 
EINEM GESAMTALPTRAUM! DAS 
MEISTE ist LEIDER IMMER NOCH auf 
BRACO UND MICH abgewälzt und an 
unser SCHICKSAL gekettet worden und 
dadurch AN ALLE! Und doch war genau 
DAS NUR RICHTIG, sonst wäre ALLES 
GUTE, wofür man gelebt hatte, 
OHNEHIN null und nichtig gewesen – 
KEIN LEBENSWERTES LEBEN mehr 
möglich und daher JEDWEDE 
DISKUSSION oder andere ANSICHT 
dann doch UNWICHTIG! TAGTÄGLICH 
tun derzeit UNSERE LIEBEN das, was 
andere getan haben: SINNLOSIGKEITEN 
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getippt und geschrieben… per Hand, per 
Morsetasten, per Schreibmaschine, per 
DIKITIERGERÄT (DAS ist was 
NEUMODISCHES.), per Computer, per 
Handy, per … was auch IMMER!?!  
BLAUPAPIER war ebenso 
UNLÖSCHBAR als KOPIE, wie alles 
andere, was im DIGITALEN RAUM 
abgelegt oder versteckt gewesen war. 
WIR BEREINIGEN ALS MENSCH unsere 
GEHIRNE und so auch die KÖRPER 
(DURCH verantwortungsvolles 
HANDELN) und MUTTER ERDE wird 
durch die GANZ NATÜRLICHEN 
KRÄFTE von ALLEM ENTLEDIGT 
undERLÖST, was man dieser 
HINZUGEFÜGT hatte. ALLES 
ENTWENDETE, wird sich NEU BILDEN 
– so, wie das IN SEINER SCHÖPFUNG 
immer schon war!  
 
IN DER FALSCHEN WELT kann es keine 
Zufälligkeiten gegeben haben, da dort 
nur das geschehen konnte, was 
programmiert gewesen war! UNSER 
IVICA nannte unsere Leben 
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PROGRAMMIERTE KERZEN – zum 
STERBEN VERURTEILT…ohne unser 
WISSEN oder die Möglichkeit, daraus zu 
entfliehen oder dies zu ändern!  
NUN sehen wir ALLE SEINE 
BOTSCHAFTEN als zutiefst beglückend 
an: EINE ZWISCHENSTATION vom 
BEGINN DES LEBENS über Jesus und 
BRUNO zu BRACO und nun zu 
MEINEN HÄNDEN, um MEINEN 
VATER ZU UNTERSTÜTZEN und so 
gemeinsam ALLE und ALLES! 
 
SO LEBEN AUCH WIR EINE GEWISSE 
ZEITspanne(nd) in dieser WELT OHNE 
ZUFÄLLE – doch nun beobachten wir 
diese und TUN IM RICHTIGSTEN 
MOMENTUM genau das, was uns gerade 
DANN NOCH DEN LETZTEN 
MOMENT NUTZEN LÄSST, den man 
schon oft gefeiert hatte – in der 
ANDACHT, dass die MENSCHHEIT nun 
endlich von dannen gegangen ist und 
die, die die ERDE KOPIEREN WOLLTEN 
und es nicht konnten, dachten doch 
wirklich, DASS UNSER VATER IHNEN 
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SEIN HEILIGTUM überlässt! AUF REIN 
PERSÖNLICHER EBENE kann man 
ELTERN NUR BEGREIFEN, wenn man 
EIN KIND HATTE oder zumindest in die 
MÖGLICHKEIT gebracht wird, zu 
erinnern, WIE ES WÄRE EINES ZU 
EMPFANGEN oder DIESEN EINEN 
VATER!  
 
WIR FEIERN SOLCHERLEI EREIGNISSE 
NICHT! So dann alles im LETZTEN 
FACH verstaut ist, werden wir uns nur 
freuen, DASS WIR UNS WIEDERSEHEN 
und wieder all das HABEN, was aus 
SEINEM HARMONISCHEN und 
LIEBEVOLLEN SEELENHERZEN 
entstand und so UNSEREM LEBEN in 
WAHRHAFTIGER EHRLICHKEIT 
wieder treu und in FREUDE angehören – 
überall DORT, wo wir hingehören!  
 
ALLE haben ihren eigenen VATER und 
ihre eigene Mutter auf ERDEN – nicht 
die jetzigen, DAS IST ABSOLUT 
WICHTIG!!! – sondern die, von EINST! 
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Der Verstand ist ruhig und die SEELE 
GLÜCKLICH!  
 
NUN hört ER mit all unseren OHREN, 
sieht mit ALL UNSEREN AUGEN und 
spürt DURCH UNS jede kleinste 
UNACHTSAMKEIT und JEDE TAT, die 
man besser GLEICH UNTERLASSEN 
HÄTTE! 
 
SO kommen wir nun zu DEM 
VORKOMMNIS der letzten NACHT – 
von den NÄCHTEN ZUVOR sei besser 
hier gar nicht mehr die REDE. ALLES IST 
JA ohnehin – unerlaubt! – in jedweder 
Hinsicht dokumentiert und zur 
ANSICHT freigestellt!  
 
WIR wissen inzwischen, dass WIR NUR 
GANZ MENSCH sind in der KRAFT 
DER SCHÖPFUNG, wenn wir erstens 
SOWOHL FRAU, als auch MANN MIT 
IHM – dem Beginn allen LEBENS – 
verbunden sind. DAS WAR UNS 
VERWEHRT – weshalb und wie tut 
NICHTS MEHR ZUR SACHE! SEID 
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FROH, dass ihr noch ATMET und noch 
nicht zur SENIL GEMACHTEN 
BEVÖLKERUNG ZÄHLT – es wurde je 
bekannt, dass DIE DEMENZ schon bei 
KINDERN – also allumfänglich – 
FESTSTELLUNG fand! ALSO DER 
VATER – die SONNE und die ERDE – ist 
die NUMMER EINS in UNSEREM 
LEBEN und ERLEBEN! SO werden wir 
erst zu EINER EINS und so Frau und 
Mann dann WISSEN, dass es NUR 
EINEN EINZIGEN RICHTIGSTEN 
SEELENPARTNER gibt und diese BEIDE 
in DIESER KRAFT stehen, SIND WIR 
WIEDER EINE geeinte und friedvolle 
Gemeinde all over the world…?! 
 
NEIN… so schlimm war es dann doch 
nicht! UNSER VATER war DIESMAL nun 
anders aufgelegt und aufgestellt! NUR 
SEINE KINDER – und wenn alle anderen 
sterben müssen, DENN ALL ÜBERALL 
war NUR NOCH DIE DUNKELHEIT, 
kein einziger der sich FÜR IHRE UND 
SEINE HILFErufe und BITTEN UM 
HILFE interessierte! WO NOCHMAL 
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kommen freie GEDANKEN an und WO 
GEBETE und BITTEN? ER und ALLE 
UNSERE MENSCHEN wissen nun, wie 
WEIT DAS SCHNEEBALLgefüge sich 
ausgebreitet hat. DOCH DIE SONNE 
schmelzt sowohl EIS und SCHNEE, als 
auch STAHL UND GOLD und alles, was 
DIE KETTEN sprengt! In „Birnenkuchen 
und Lavendel“ war es ein wenig 
vereinfacht dargestellt: „DU MUSST an 
der BLUME riechen, wenn du ins nächste 
LEVEL kommen musst!“ Die einen 
freuen sich, über das 
WIEDERERWACHEN der feinen SINNE 
und andere denken dabei an die BLUME 
der HASEN, die weiss sind und sich auf 
der BACKSIDE oder der PO-GEGEND 
befinden.  
UNSERES VATERSLAND wurde durch 
BLUMEN GEHEILT – von aller 
SCHMACH UND PEINLICHKEIT!  
 
SO sind alle 1 und noch eine 1 die 
DOPPELZAHL 11 (ELF) oder ELEVEN 
(ELFEN) geworden! DOCH ELFEN sind 
keine MENSCHEN – diese sind REINE 
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FANTASIEgebilde und wir löschen 
ALLES, wirklich ALLES HERAUS, damit 
nur noch die NATUR das GANZ 
NORMALE IST!  
 
ALSO war es zum letzten LIVESTREAM 
– zur SPRECHERZEIT – von BRACO`s 
LEBEN(S)werk! Ich habe KEINE UHR in 
meinem Schlafraum – alles ergibt sich 
immer ganz spontan…! 
Ich hatte mich zur Ruhe gelegt und 
wurde wach, weil nebenan meine Mutter 
einen ALPTRAUM hatte. Sie redete 
(WIE DAS AUCH BEI MIR – durch mich 
– feststellbar war) etwas komisch UND 
DOCH DEUTLICH! Ich blieb NICHT 
LIEGEN, sondern ging nach NEBENAN, 
um sie zu wecken! MAN LÄSST 
NIEMANDEN ALLEIN mit 
SCHRECKENSNACHRICHTEN oder 
hofft, dass jemand stirbt! MENSCHEN 
HABEN KEINE vorprogrammierte 
LEBENSDAUER… WIR ERLÖSEN ALLE 
aus den schlimmen 
SCHICKSALSSTRÄNGEN, wozu auch das 
GEFLOCHTENE oder 
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ZUSAMMENGEHALTENE HAAR 
gehört. Wir machen KEINE 100 
BÜRSTENSTRICHE mehr am KOPF, 
sondern NUTZEN NUR NOCH 
UNSERE HÄNDE – auch wegen der 
UNGUTEN elektrisch-statischen AUF- 
und ENTLADUNGEN! 
KLEINIGKEITEN, die jeder 
VERÄNDERN KANN und derzeit 
MUSS, damit wir die UNSRIGEN von 
den VERRÄTERN und ROBOTERN 
trennen können. MENSCHEN 
KÖNNEN DAS, doch die ROBOTER 
(wozu AUCH FRÜHERE MENSCHEN 
GEHÖREN, die jedoch lieber dem GELD 
Aufmerksamkeit schenkten und 
persönlichen ENTRÜCKUNGEN bei 
BRACO`s Blicken) müssten erst einer 
nach dem anderen NEU 
PROGRAMMIERT werden und dafür 
gibt es weder ZEIT noch GELDMITTEL, 
denn die, die EUCH VERFÜHRTEN, sind 
nicht in der LAGE GEFÜHLE zu 
entwickeln und haben so auch KEIN 
MITLEID MIT EUCH! Man hätte – so wie 
auch MUTTER ERDE – aufmerksam 



 
627 

SEIN und BLEIBEN können, für DAS 
EIGENLEBEN! Mir erinnert sich EIN 
SCHICKSAL: Eine Frau wollte unbedingt 
einen Porschefahrer, den diese auch 
bekam. EINE SCHÖNE FRAU und ein 
Mann, der nicht zu ihr passt. Das Kind 
ein ABSOLUT verzogenes, missratenes 
Früchtchen, weil dieser IMMER NUR 
DURCH MATERIELLE DINGE 
Aufmerksamkeit bekam UND 
abgeschoben wurde zur Oma, damit man 
BEI BRACO helfen kann! BLUMENkette 
aus Hawaii – ist es wichtig, jemanden 
damit zu beauftragen oder mit anderen 
KAUFWÜNSCHEN, die andere 
realisieren? IST ES WICHTIG, morgens 
zuerst frühstücken zu gehen und ständig 
zu reden? KEINE AHNUNG. Jedenfalls 
waren diese auch bei einem 
ERFOLGREICH-WÜNSCHE-SEMINAR 
und so auch bei MICHAEL ELRAHIM 
AMIRA und so auch bei einer DAME, 
die KASSETTEN fürs AUTO besprach mit 
angeblichen BOTSCHAFTEN aus dem 
GÖTTLICHEN REICH. Und alles passt 
HA(ar)-genau auf DAS PROFIL, welches 
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zu den VERRÄTERN von BRACO`s 
LIEBE und EHRLICHKEIT passt! DIESE 
erhielten, was diese sich wünscht(en). 
EINE ARBEIT für den Herren! 
Betriebliche Altersversorgung und ein 
BEZAHLTES HAUS AM AMMERSEE – 
am ENDE DER SACKgasse! DAS HAUS 
kostet die FIRMA € 3.000 und was 
SONST NOCH, um das zu zahlen, was 
man sich so gönnte – nicht zu vergessen 
die GESCHENKE, die die FIRMA SO 
GIBT… wie eine KREUZFAHRT auf 
einer der GEFÜRCHTETEN 
OZEANRIESEN, die UNSERE MUTTER 
und deren GLEICHgewicht sucksesive 
zerstört und so ALLE SENSITIVITÄT für 
das, was ANDEREN MENSCHEN so 
ziemlich ALLES BEDEUTET… was man 
JEDOCH NUR SPÜREN KANN! Und so 
gibt es DERZEIT DAS, was BRUNO 
GRÖNING uns mit der MAULSPERRE 
oder einem nicht mehr SCHLIESSBAREN 
offenen MUND in einem seiner 
FACHVORTRÄGE nahe brachte! ER 
SAGTE ZU DEM Mann der 
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HILFEsuchenden: ES DAUERT SEINE 
ZEIT, bis das behoben ist! 
 
WIE SAGTE BRUNO GRÖNING: Wenn 
ich SIE nicht verstehen würde, wer soll 
SIE dann verstehen. Doch verstehen 
bedeutet AUCH, dass man die Worte 
hört, doch es heißt nicht, DASS MAN 
DASSELBE FÜHLT oder für DIESELBE 
edle Gesinnung und die GEMEINSAME 
HEIMAT LEBT! LEBEN ist das, was wir 
Erleben immer mehr… und das hat er 
uns gesagt: SIE MÜSSEN SICH VON 
ALLEM IRDISCHEN LÖSEN… erst 
DANN kommt und WIRKT die Kraft! 
DOCH GANZ SO DRAMATISCH WAR 
ES GAR NICHT, dann man wurde erlöst, 
ohne dass man selbst etwas hätte tun 
können… es geschah quasi über NACHT 
und DAFÜR GAB ES DANN DAS 
GESCHENK DES GOLDENEN LICHTS… 
Bei IVICA war es ein STÜCK SONNE im 
FLUSS, welches er abfangen musste und 
das WAR SCHMERZVOLL stand da! 
UND BEI MIR IST ES ein kleines 
Goldenes LICHT am rechten AUGE – das 
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ist sogar im DUNKELN DA und die 
SONNE ist es auch HEUTE WIEDER! 
MEIN VATER SCHAUT AUF UNS und 
so ist uns geholfen, WEIL WIR NUR 
NOCH IHM UND SEINEM 
LEBENSWERK und so auch unseren 
BEIDEN!  
 
SO waren die WORTE des Körpers, der 
mich in sich trug und aus dem man mich 
herausholte… ES HIESS, ihr Körper habe 
gebebt und sie wäre beinahe gestorben. 
So ungefähr – in dieser DRAMATIK – 
ging es MUTTER ERDE und mich hat so 
mancher SANDSTURM im Gehirn 
erreicht und VIBRATIONEN des 
FUSSBODENS und der BETTEN und 
Massagebeulen… WIE MAN DAS PER 
COMPUTER ERZEUGT? Unsere 
HIMMLISCHEN PROGRAMMIERER 
wissen es inzwischen und ERLÖSEN alle 
VON LIEBE erfüllten Menschen, die FÜR 
MUTTER ERDE und deren Kinder leben 
– ohne GEDANKEN AN Selbstsucht 
und Eitelkeit und RATschläge! 
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DIE WORTE waren: 
INES… NOCH NICHT!... Und noch ein 
paar wenige mehr! 
DIE FREUNDLICHSTEN 
DIMENSIONEN der Programmierten 
Leben scheinen die 
MATERIALISTISCHSTEN ZU SEIN, es 
gibt jedoch auch noch die der 
HYPNOTISEURE ala Kurt Tepperwein, 
wo man die REICHEN und ARMEN an 
Plastikmüll, Altkleidersammlungen, 
Flaschenautomaten, 
Mülldurchsuchungen, 
HAUSDURCHsuchungen und 
TOILETTENaufenthalte kettete… DIE 
SCHICKSALSWEGE des HERREN sind 
unergründlich und sind DER STRUDEL 
IN DIE TIEFE – zu denen GEHÖRTE 
UNSER IVICA NICHT und so auch 
NICHT UNSER BRUNO! Diese 
ERLÖSEN UNS durch DIE WORTE und 
HILFREICHEN TATEN und das 
VORBILD, das diese uns gaben!  
 
SO stand also Mutti auf. Ständig sagt sie, 
dass sie aufs stille Örtchen geht oder 
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gehen MUSS. Ich bitte SIE und DICH!? 
Wo und weshalb wurde denn bitte sowas 
programmiert?! Müssen wir uns 
WIRKLICH ständig auf die NASE 
binden, wohin wir gehen und weshalb 
und so alles im DETAIL beschreiben, wie 
bei ARZT, THERAPEUT, LABORANT, 
APOTHEKER und PSYCHIATER? Nein – 
wir Menschen sind und benehmen UNS 
GRUNDVERSCHIEDEN! Das ist schon 
deshalb SO, weil MUTTER ERDE MIR 
und so allen MEINEN all das schenkt, 
wie UNSER PARADIES einst war. Und so 
ist UNSER ZIEL immer EIN UND 
DASSELBE und so auch unser 
gemeinsames SEELENheart fullfilled with 
powerful ernergy and also silent gentle 
feelings, waht we never was done before! 
 
Ich änderte ihre SCHLAFgelegenheit… 
SIE SOLLTE ihren Kopf dahin legen, wo 
ihre Füße vorher lagen. DAS HATTE ICH 
AM ABEND vorher so gemacht… 
WESHALB? ES IST GUT, flexibel zu sein 
in den NÄCHTEN DER FINSTERNIS. So 
war und bin ich AUCH FROH, dass es 



 
633 

noch ein ausklappbares SCHRANKbett 
gibt, wohin ich mich begeben kann, 
wenn DIE PROGRAMMIERUNG für das 
ortsansässige PFLEGEHEIM 
unverschämterweise oder gewollterweise 
oder aus VERSEHEN deren 
ALPTRÄUME und VIBRATIONEN auf 
das gegenüberliegende Haus überträgt. 
KÖNNTE AUCH SEIN, dass man ganze 
STÄDTE oder GEMEINDEN so mit ALL 
DEM versorgt, dass man NICHTS MEHR 
MACHEN BRAUCHT – nicht einmal 
PFLEGEroboter einsetzen – und 
dennoch ALLES GELD VON DEN 
KONTEN ERHÄLT und so auch die 
monatlichen RENTEN einkassiert. ES IST 
NICHT nicht echt! ES GIBT AUCH 
SCHON ferngesteuerte AUTOS, die nach 
MENSCHENopfern suchen… DOCH 
AUCH DAS IST NICHT NEU – es gab ja 
mal den MOVIEthriller „FLEISCH“ und 
es gibt auch einen VEREIN hier, der sich 
für MÖNCHE EINSETZT, deren 
ORGANE entnommen werden FÜR DIE 
BESSER GESTELLTE GEMEINDE… oder 
für ROBOTER? Wer weiss das noch so 
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genau? REALITY oder Fiction oder 
SCIENCE of HOPE or DEFINITIONpath 
or the WAY OF STAIRways or the 
KNOCKING on heavens door waht 
CAN`T exist?! 
 
WIR KENNEN DIE EINZIGE 
WIRKLICHKEIT. DIESE IST PLANET 
ERDE, wo wir entweder ALS 
MENSCHEN WEITERLEBEN oder zum 
STERBEN im ewigen 
ALPTRAUMSCHLAF gebracht werden! 
OB ES NOCH EINE WAHL GIBT? Mich 
dürfen SIE das nicht fragen und DU 
findest ALLES WICHTIGE IMMER 
NOCH in UNSEREM WEG – dem 
LEBENSLICHTpfad der VIER SÄULEN: 
Jesus, BRUNO GRÖNING, JOSIP 
Grbavac genannt BRACO und IVICA 
Prokic und so MEINEM als DIESE EINE 
TOCHTER DER SONNE und der Erde, 
der man DIE STIMME DER WAHRHEIT 
verlieh, um nur noch EINE QUELLE zu 
haben und zu geben, WO ALLES 
BEREINIGT WIRD! DIE Stimme der 
WAHRHEIT wurde unter dem Namen 
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EVALONJA bekannt und doch gehört 
diese IMMER NOCH zu meinem 
einzigartigen KÖRPER, den man INES 
DONATH nennt! Und damit ist das 
WESENTLICHE gesagt: 
www.glueckszentrale.com! 
 
SOLLTET IHR BRACO`s Blick via 
LIVESTREAMING ansehen, so seid ihr 
eingeladen, dies MIT MUTTER ERDE IN 
EURER SEELENVERBUNDENHEIT zu 
tun und so auch mit dem WUNSCH 
FÜR ALLE: EIN FRIEDVOLLES und 
SINNREICHES ERLEBEN von LIEBE für 
ALLE MENSCHEN und die BEFREIUNG 
der HIRNAREALE von allen böswilligen 
Gedanken und schlechten 
REDENSARTEN über andere und so 
eben auch DAS LEBEN im PARADIES in 
der alles umfassenden HARMONIE 
meines VATERS! SEIN TRAUM ist der 
SCHÖNSTE für ALLE gewesen UND 
NUN MUSS DIESER ERST WIEDER 
erinnert werden und als EIN NEUER 
WUNSCH ausgesprochen werden! 
 

http://www.glueckszentrale.com/
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So hatte auch Mutti ihr Haupt schon 
hierhin und dahin gebettet. So war also 
alles neu gerichtet, damit sie friedvoll 
weiterschlafen kann. DOCH WAS WAR 
DAS?! Wurde sie doch nicht etwa 
plötzlich wütend… und sagte: SO 
KANN ICH NICHT SCHLAFEN – in so 
einem Chaos oder so ähnlich! 
ERINNERN WIR UNS an DAS CHAOS, 
was ANGELA MERKEL zu beseitigen 
hat… LAUT BILD! 
So verzog ich mich friedvoll in meinen 
derzeitigen RAUM, den man mir 
gelassen hat, OBWOHL ES 
MEHRFACHE BITTEN GAB, ob es nicht 
einen FREUND oder BRUDER gibt, der 
denen, die unter den DATEN- und 
STROMSTÖSSEN und den W-LAN-
Leitungen und HANDYstrahlungen 
leiden (AUCH SCHMERZEN), einen 
GROSSEN GARTEN zur Verfügung 
stellen könnte – AUCH, um die NATUR 
zu beobachten und deren 
VERÄNDERUNGEN durch unsere 
wachsende LIEBE und ACHTSAMKEIT! 
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DIE ERLEBNISSE DIESER ANDEREN 
ART gibt es immer mal wieder… NUN 
können wir DAMIT UMGEHEN… ES 
SIND WIE DIE WELLEN, die schon SO 
MANCHEN WIRKLICH LIEBEVOLLEN 
und HILFREICHEN MENSCHEN zur 
Tötung brachten oder ins LEID stürzten. 
DOCH NUN ACHTEN WIR 
AUFEINANDER und vor ALLEM und 
ALLEN .. ER, MEIN VATER, damit 
AUCH BRACO als Josip Grbavac mehr 
und mehr GEHOLFEN IST BEI dessen 
Befreiung aus dem GEFÄNGNIS 
Srebrnjak 1 in ZAGREB! 
 
IN UNSERER Ursprünglichen 
LEBENSWEISE war kein 
PERSONENSCHUTZ notwendig und so 
auch KEINE ABHÄNGIGKEIT von 
irgendetwas! ALLES UMFASSENDE 
FREIHEIT im LEBEN ohne 
STERBEbeihilfe – UNABHÄNGIGKEIT 
von GELD, MACHT und 
ELEKTRIZITÄT! UNSER WUNSCH IST 
STETS die ABHÄNGIGKEIT von ALLEM 
NATÜRLICHEN und so der ABKEHR 
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VON ALLEM, was der NATUR fremd 
und daher SCHÄDLICH und 
SCHÄDIGEND! 
WAS WIR – nicht man – Tag für TAG 
für die WELTENSEELE zur ANSICHT 
bekommen, ist für die OHNE GEFÜHL 
nichts und nichtssagend und egal – 
JEDOCH FÜR UNSER GESAMTWOHL 
und HARMONIEGESPÜR absolut 
abzustellen und CHAOS fördernd! 
KRONEN brauchen wir weder als 
BEZAHLUNG noch zum AUFSETZEN, 
noch um FRAU UND MANN etwas 
GLEICHHEIT zu verschaffen, noch als 
EMBLEM auf ähnlichen KLEIDUNGEN, 
noch als ZEICHEN oder RING oder auf 
gefüllten und leeren FLASCHEN!!! WIR 
VERSTEHEN UNS und trennen uns doch 
– von ALLEN, die die SEELENSPRACHE 
nicht FÜHLEN!  
 
HABT IHR EUCH INZWISCHEN EINE 
FLASCHE stilles WASSER in EURE 
TASCHE – wie auch immer die aussieht 
– eingepackt, wenn ihr unterwegs seid?! 
ES IST WICHTIG! UNSER WICHTIGSTES 
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LEBENSelexier! ES IST AUCH FÜR DAS 
GEHIRN wichtig – ALLES IST 
AUStrockenBAR! 
UND SO reinigt die SCHÖPFUNG dann 
solch UNSCHÖNEN ERLEBNISSE in 
unserer KINDHAFTEN, empfindsamen 
SEELE und gibt die GUTE BEDEUTUNG 
kund! 
 
DIE ERDE ist, wo sie ist! Diese kann sich 
nicht irgendwie anders herumdrehen! 
Und die ERDE braucht für die EINSTIGE 
SCHWINGUNG unbedingt die 
ENTLEDIGUNG von allem, was sich in 
ihrem BAUCH AN UNGUTEM 
BEFINDET. DA kann KEIN ARZT oder 
EINLAUF helfen! SIE BRAUCHT 
UNBEDINGTE RUHE und so auch ALLE 
MENSCHEN, TIERE und AREALE, 
damit das PARADIES wieder neu 
erblühen kann! PRIVATbesitz stört, 
WEIL MAUERN und Zäune alle 
liebevollen und friedvoll umhergehende 
GESCHÖPFE daran stören, SICH ÜBER 
DEN AKTUELLEN ZUSTAND DER 
BLUMEN, BÄUME, GESCHÖPFE und 
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GEWÄSSER u.s.w. EIN SPÜRBARES BILD 
zu machen! DENN MUTTER ERDE 
braucht MENSCHEN, damit all das, was 
SCHLECHTE AUSWIRKUNGEN 
HAT(TE) beseitigt wird! ES MUSS 
BESEITIGT WERDEN, da ALLE und 
ALLES – was FÜHLT – darunter LEIDET! 
UND WIR DULDEN ALL DAS NICHT 
MEHR, was all das SCHÖNE und 
BESONDERE mehr und mehr zerstörte 
und damit auch nicht aufhören würde, 
WEIL MENSCHENwürde und das 
ALLGEMEINE WOHLERGEHEN schon 
längst etwas ist, WAS man vielleicht 
NOCH NIE so gesehen oder drüber 
nachgedacht hatte! UND SO SIND DIE 
AUSSAGEN von Mutti scheinbar böse 
und kommen – WIE BRUNO 
GRÖNINGS STIMME – geballt in einer 
KRAFT, die Kinder auch schickieren 
kann. DOCH WENN MUTTER ERDE 
KEINE SEELEN (KINDER) mehr findet, 
die DIE NATURSPRACHE begreift, geht 
eben ALLES UNTER und uns haben 
schon das VERARBEITEN von DEN 
TODESNACHRICHEN und –ansichten 
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derer GEREICHT, die UNS lieb waren 
und bleiben! 
 
WIR WOLLEN LEBEN auf DER ERDE in 
SEINEM PARADIES! ES IST MÖGLICH 
und wir GLAUBEN – auch daran, DASS 
DER PASSENDE SAME für unseren 
GARTEN durch IHN UND MUTTER 
ERDE NUR gegeben wird – OHNE 
UNSER ZUTUN! WIR freuen uns 
GERADE AUF DAS 
ÜBERRASCHENDE… weil sich DAS 
NUR GUT und SCHÖN ANFÜHLT und 
besonderer ALS ALLES, was wir bisher 
erleben durften! GEMEINSAM NUR – 
LIEBE PUR! 
 
WIR MÜSSEN immer einmal wieder 
etwas WIEDERholen, damit keine 
UNGREIMTHEITEN verbleiben oder DIE 
REIME DORT BLEIBEN, wo die GÖTTER 
erschaffen wurden, die WIR NICHT 
SIND! MENSCH SEIN IST DAS 
SCHÖNSTE und HÖCHSTE ZIEL – doch 
das braucht EINEN FESTEN 
UNTERBAU… das HEISST die 
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VERBUNDENHEIT mit SONNE UND 
ERDE und unseren EDLEN 
GESINUNGEN und unserem 
FÜREINANDER EINSTEHEN und DAS 
LOSLASSEN von ALLEM FALSCHEN 
und ALLER FALSCHHEIT! 
HEUTE… SONNE und ERDE geht es 
besser! DAS IST EINE GUTE 
NACHRICHT. Doch wen interessiert das 
schon?! DAS IST WIE EIN BILD, welches 
EIN MÄDCHEN malte, welches 
NIEMAND spürend als DAS ERKENNT, 
was AUCH MUTTER ERDE malen 
würde! SOS – wir sterben, wenn DIESE 
BEIDEN NICHT ERWACHEN UND IHR 
IHNEN HELFT… für SEINEN TRAUM 
und SEIN LEBEN für UNS! 
 
BRUNO sprach die Menschen mit 
NACHNAMEN an und sprach von DU-
Freunden. Wenn wir andere NUR MIT 
VORNAMEN kennen, wie könnten WIR 
DIESE FINDEN, wenn diese VERLOREN 
GEHEN und NIEMAND MEHR WEISS 
oder wissen soll oder wissen will, WO 
DIESE GEBLIEBEN SIND, WOHNEN 
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oder untergekommen sind?! Ausserdem 
wird IMMER WAHRER und KLARER, 
dass es bei den MILLIARDEN die den 
SÜCHTEN und schlechten 
CHARAKTEREIGENSCHAFTEN der 
Materiellen Verzückung verfallen sind, 
NUR NOCH EINE BESTIMMTE 
ANZAHL AN förderungswilligen und 
vor allem FÄHIGEN MENSCHEN auf 
der ERDE sind, die IHM UND IHR bereit 
sind zu helfen. ALLE ANDEREN werden 
DURCH SEIN GENIE so genutzt, dass die 
ROBOTERÄRA zutage tritt und sich DIE 
NICHT MEHR AUSKENNEN, die 
andere wegen 3 gestellter und nicht 
EINDEUTIG beantworteter FRAGEN in 
GEISTHÄUSER verbannten, UM ÜBER 
UNFEINE DIAGNOSEN bleibende 
HONORARE erhalten! Bekannt wurde 
mir dies bei meiner ZEIT in der 
FINANZDIENSTLEISTERbranche… 
WEM leistet man DIENST, wenn man 
das LEBEN AN Finanzen bindet? NIE 
GOTT – nein, doch – NUR GOTT! Denn 
UNSER VATER mag nicht HERR und 
auch nicht GOTT genannt werden und 
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dies steht auch in IVICA`s Buch! HERR 
BRACO klingt doof – HERR GRBAVAC 
mag ICH noch… doch später, IN 
UNSERER URSPRÜNGLICHEN 
HEIMAT brauchen wir solcherlei 
FIRLEFANZ nicht mehr… doch in 
FRÜHERER ZEIT mussten KINDER ihre 
ELTERN doch tatsächlich SO 
ANSPRECHEN! Doch wir leben LIEBER 
NATÜRLICH – ohne all die 
VERWIRRUNG über die 
fortDAUERnden ERINNERUNGEN! 
WIR MÖGEN DIESE INZWISCHEN und 
vor ALLEM, dass WIR UNSEREN 
VATER und MUTTER ERDE fühlen und 
begreifen, WIE KNAPP wir diesem 
UNFASSBAREN SCHICKSAL entronnen 
sind! 
 
MUTTER ERDE MÖCHTE UNS 
EMPFANGEN – diese VOLLKOMMENE 
MUTTER vermisst UNS. Und nun spüren 
wir immer mehr DIESELBE SEHNSUCHT 
und nun ist diese auf das einzige 
SINNVOLLE ZIEL ausgerichtet! UND SO 
IST DENNOCH AUCH DIE 
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SEHNSUCHT DA, unseren wirklichen 
VATER endlich zu sehen UND AUCH 
UNS – die, die WIR LIEBEN und EHREN 
und WERTSCHÄTZEN! Und all das 
konnte UNS nur geschenkt werden, weil 
wir ENDLICH UNSEREN KÖRPER in 
bester WEISE zu nutzen lernen und ER 
UNS MIT ALL DEM BESCHENKEN 
KANN, was wir DIE FEINEN SINNE und 
das WAHRNEHMEN „aller 
Dimensionen“ nennen können! 
 
WAS MACHEN DIE LEUTE? Sie wissen 
es nicht und wir sehen und spüren: SICH 
VOM LEBEN ABLENKEN – doch in 
WAHRHEIT, werden diese abgelenkt: 
VON HANDYS, ZEITUNGEN, 
Gesprächen… BEOBACHTE DICH, was 
du am ARBEITSPLATZ oder daheim 
tust… UND WAS ES DIR BRINGT!!!!! 
 
EBEN – auf der Toilette – erinnerte sich 
mir ein EREIGNIS: DER REICHSTAG 
wurde mal von einem Künstler verpackt! 
WESHALB eigentlich?! Zusammen mit 
BRUNO GRÖNINGS WORTEN zu 
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WEIHNACHTEN jedoch können WIR 
etwas GUTES veranschaulichen! WIR 
verpacken Geschenke der MATERIE, für 
die wir ZAHLEN MÜSSEN! UNSER 
KÖRPER ist UNBEZAHLBAR! Keiner 
kann uns GESUNDHEIT geben – 
AUSSER DIE NATUR! Dort sind wir FREI 
und werden mit GESCHENKEN 
BEDACHT, die DIE WELT, die wir 
kennen, NOCH NICHT EINMAL ZUR 
ANSICHT BEKAM! UND ALLE 
materiellen Geschenke, die auch wir ein 
mal SO WICHTIG NAHMEN, haben 
UNS BEINAHE ALLES GEKOSTET! 
ALLES bedeutet ALLES: ALLE LEBEN 
und ALLES LEBENSWERTE! 
 
DIE MASSE DER MENSCHEN ärgert sich 
über die VERSCHWENDUNG von 
GELDERN, auch, dass IMMER MEHR 
PARKS und UMLAND und BÄUME 
verschwinden und so auch DASS DIE 
FALSCHEN so viel GELD erhalten – 
inklusive SONDERZAHLUNGEN, von 
denen WIR wissen, jedoch die BREITE 
MASSE noch nicht! UND DA HABEN 
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IRGENDWIE ALLE RECHT – vor allem 
deshalb, weil es UNSERE KOSTBARE 
LEBENSZEIT IST, die wir gaben, UM 
UNSINNIGE ARBEITEN auszuführen 
(BESCHÄFTIGUNGSTHERAPIE – 
ARBEIT macht nicht FREI, sondern 
entmündigte uns und beraubte uns und 
unseren Körper und so auch den, von 
MUTTER ERDE aller FEINFÜHLIGKEIT 
und FEINSINNIGKEIT… nicht aller, 
doch doch mehr und mehr.) WIR SIND 
ZU SKLAVEN GEMACHT WORDEN – 
schon vor unfassbar langer ZEIT, in 
immer neuen WEGEN! DAS WAR 
BEKANNT und viele – VIEL ZU VIELE – 
wollten dies ÄNDERN, jedoch immer 
AUF FALSCHEN WEGEN und 
irgendwie ist ja DIE BEZAHLUNG nie 
weggefallen. DENN AUCH 
ERSATZWÄHRUNGEN sind dasselbe 
SPIEL, ebenso TAUSCH und SPAREN 
und SPENDEN… ES GIBT KEIN 
AUSTAUSCHMODELL LEBEN auf der 
ERDE! JETZT ODER NIE. 
ENTSCHEIDUNGEN auf 
REGIERUNGSEBENE sind SINNLOS, 
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weil es KEINE REGIERUNG gibt! 
GMBH`s dürfen KEINERLEI 
ENTSCHEIDUNGEN für MENSCHEN 
treffen, sondern NUR FÜR DEREN 
PERSONAL. Wie viel es davon noch 
gibt, WENN ALLE DETAILS ZU DEN 
VERANTWORTLICHEN und so auch zu 
immer mehr WAHRAFTIGEN 
Entscheidungskräftigen oder 
ENTKRÄFTERN kommen UND AUCH 
ZU DEN STETS FREIEN WILLENS 
offenen BEVÖLKERUNSGMASSEN, 
wenn es um UNGERECHTIGKEIT und 
den eigenen GELDbeutel geht… ist JA 
NUN OFT GENUG getestet worden. 
NUR IST EBEN PERSONAL meist eher 
von der ganz untersten Schublade und 
KREISliga – das heisst, eher 
minderbemittelt sowohl in GEIST, 
VERSTAND und GELD! Also ist es 
schwierig IRGENDWEM noch einen 
AUFTRAG ZU GEBEN, wenn man doch 
WEISS, dass ALLES ÜBERWACHT ist 
und man JEDES WORT – wo man auch 
immer ist – gehört und ÜBERMITTELT 
wird oder WERDEN KANN!  
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WERDEN KANN nun NUR NOCH DAS 
GUTE – nicht in DEUTSCHLAND, 
sondern IM GESAMTVATERLAND 
ERDE! Wir kennen UNS und NICHT DIE 
ANDEREN! DAS IST FAKT! WIR 
KÜMMERN UNS UM UNS SO, wie IHR 
EUCH NICHT EIN EINZIGES MAL 
AUCH NUR um uns kümmern 
wolltet… EURE SCHLEIMSPUREN 
möchten wir in UNSEREM HEILIGTUM 
nicht mehr haben und so auch NICHT 
EUER VERHALTEN und EURE 
UNTUGENDEN und EUER äußeren 
ERSCHEINEN!  
 
ES IST ABSOLUTE 
ZEITVERSCHWENDUNG und so auch 
IMMER MEHR VERSCHWENDUNG 
vom von uns ach so SAUER verdienten 
GELD! Schauen wir uns um, wird doch 
nur noch PRIVATES in der ARBEITSZEIT 
verwirklicht und DAS IST DAS, was wir 
NUN NICHT MEHR AKZEPTIEREN! Es 
kann nicht SEIN, dass WIR ARBEIT FÜR 
ALLE TUN, UM DIE ERDE ZU RETTEN, 
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während andere – ohne dass sie es wissen 
können – all das BEFÜRWORTEN und 
TUN, was erst den ganzen 
KLATTERADATSCH und 
ORDNERKRAM und 
HERZENSANGELEGENHEITEN 
erschaffen hat! UND SO DIE EINEN 
IHRE MENSCHENpflicht in LIEBE UND 
VERANTWORUNGSBEWUSSTSEIN 
TUN und NICHTS ERHALTEN – nicht 
einmal EIN DANKE oder KOST UND 
LOGIS FREI in oder in der NATUR GUT 
ERHALTENER NATUR – nehmen 
ANDERE IMMER MEHR AN und DIE 
KINDER, die die ELTERN GANZ und 
nicht nur ein wenig brauchen, SIND 
IMMER DIE LEID TRAGENDEN!  
 
SO GEHT ES NICHT WEITER! WIR 
LASSEN DIE ERDE NICHT STERBEN, 
weil wir nur auf ihr IN LIEBE LEBEN 
KÖNNEN! 
 
WIR BRAUCHEN KEINE REGIERUNG 
und daher auch KEINE Diskussionen 
über PARTEIEN und deren 
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FUNKTIONEN und BILATERALEN 
TÄTLICHKEITEN und so auch KEINE 
WAHLEN,zu denen SCHON LANG 
KEINER MEHR GEHEN WÜRDE, wenn 
man WÜSSTE, WIE WENIG WÜRDE 
MAN DENEN schenkt, die das 
SCHICKSAL ALLER in die geordneten 
BAHNEN dessen lenkt, der uns ALLES 
EINST zur FREIEN VERFÜGUNG 
schenkte und dies hat sich bis HEUTE 
nicht geändert! KEINE ERBrechte, 
KEINE GrundRECHTE – kein in die 
LINKE oder RECHTE HAND gebenden 
FUNKTIONÄRE, die immer noch das 
MEISTE GEKOCHTE und GESOTTENE 
in sich tragen UND DAS, obwohl 
MAGERMODELS uns immer wieder 
VOR AUGEN führen, dass das LEBEN 
NUR IN BALANCE in HARMONIE ist. 
KEINE GEGENSÄTZLICHKEITEN sind 
wichtig, um diese AUFRECHT zu 
erhalten, SONDERN ES BRAUCHTE 
UNSEREN VATER, damit die SONNE 
wieder freien ZUGANG zu all DEM HAT 
was NUR DEN MENSCHEN GEHÖRT 
und nicht denen, die dachten, man 
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könne mal ein wenig in der Zeit 
zurückhüpfen und sich die schönsten 
Naturgebiete mal eben durch gefälschte 
Besitzurkunden einverleiben und die 
Öffentlichkeit immer dort belassen, wo 
es immer UNERTRÄGLICHER WIRD – 
auch den Strassenbau betreffend… ES 
GIBT KEINE ÖFFENTLICHEN KASSEN 
und GEHÄLTER und BEHÄLTER, aus 
denen man sich bedienen könnte, um 
STRASSENBAU zu befürworten und 
dafür weiterhin KLEINE oder GROSSE 
Landschaften abzuholzen und dem 
ERDBODEN GLEICHZUMACHEN. 
WÜRDE MAN WENIGSTENS NUR DAS 
TUN – ohne ASPHALT und 
MASSENKARAMBOLAGEN und STAUS 
und immer mehr STAUS, hätte MUTTER 
ERDE DIE CHANCE uns zu ZEIGEN, was 
diese dort wachsen lassen würde, wo 
DEREN KINDER festgehalten werden 
und wurden – OHNE DEREN WISSEN 
über DIE BESONDERHEIT, die in denen 
nur wohnt! UND DORT, wo solcherlei 
EINGELEITET, BEFÜRWORTET und 
ENTSCHIEDEN WURDE, kennt man 
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ALLE DETAILS seit GEBURT an und so 
auch IE GROSSEN und KLEINEN 
ZUSAMMENHÄNGE was das 
EINWIRKEN und BEWIRKEN von 
EINZELNEN, KLEINEN GRUPPEN oder 
MENSCHENMASSEN zu bedeuten hat 
UND WIE MAN MIT STRATEGIEN 
manche, viele oder ALLE 
MANIPULIERT!  
 
IHR KOMMT UNS NUN NICHT MEHR 
AUS. HUND, KATZE UND MAUS sind 
alle in EUREN HÄUSERN. UNSER 
LEBEN war anders und WIRD GENAU 
SO WIEDER SEIN und nur durch die 
WEISHEIT DER NATUR wieder 
aufgebaut! 
 
ERINNERN wir uns also AN MEINE 
MUTTI. Sie ist NICHT SO REIN UND 
VOLLKOMMEN wie MUTTER ERDE 
und doch spiegelt diese doch den 
ISTZUSTAND der Erde wider – auch, was 
das SCHLECHT organisierte 
GESAMTBILD und 
VERHALTENSWEISEN betrifft. UND 
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ALL IHRE GÄNGE und IHR TUN wird 
ebenso überwacht, wie das UNSERE. 
Man wollte ERKENNTNISSE gewinnen – 
vielleicht erklärbar denen, die 
UNWISSEND SIND – doch IHR HABT 
ES HIER NICHT MIT EINER BANDE 
von ERPRESSERN ZU TUN, sondern mit 
denen DIE ALLE IN DEN FRIEDEN AUF 
DER ERDE FÜHREN, der allen 
Menschen und GESCHÖPFEN zusteht 
und so auch dieser WUNDERSCHÖNE 
KLANG auf und rings UM DIE ERDE, 
den SIE, die sie gegen uns intrigieren, 
GAR NICHT KENNEN KÖNNEN! Und 
das ist eben DAS GRÖSSTE ÜBEL unserer 
ZEIT – so wie die FANATISCHEN: DIE 
SCHLCHTEN GERÜCHE WERDEN 
übertüncht mit EKELHAFTEN 
PARFUMS… es gibt für unsere feinen 
Spürnasen NICHT EINES, was angenehm 
ist UND ERINNERN WIR UNS: JEDER 
MENSCH hat einen GANZ EIGENEN 
wundervollen DUFT und der GEHÖRT 
NUR IN DIE NASE des MENSCHEN, der 
ZU UNS NUR GEHÖRT! Es klingt 
traumhaft und FÜR EUCH 
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FANTASTISCH oder irrelevant! IRH 
HABT DIE GANZEN JAHRE fette 
Honorare und EINNAHMEN verbucht 
– alles wird gesehen und anerkannt… 
UND SO IST ES DOCH NUR richtig SO 
ANZUSEHEN, dass ALLE MAL ein 
wenig MEHR MEER sehen dürfen ODER 
MAL EINEN WIRKLICH KLAREN SEE – 
nicht NUR für einige TAGE URLAUB im 
JAHR!  
 
DER VOLKSMUND sagte stets: ALLES 
BANAUSEN! Stimmt. SIE MAUSEN – 
doch NICHT NUR die! Früher war es 
nicht möglich, EUER TUN zu 
verfolgenund zu SEHEN, wo ihr euch so 
AUFHALTET, für wen und MIT WEM! 
NUN ist es DURCH EURE 
ÜBERWACHUNGSNETZE denen 
möglich, DIE IHR AUS DEM WEG 
RÄUMTET und nicht damit aufhören 
wolltet. UND SO BEWAHRHEITET SICH 
BRUNO GRÖNINGS Prophezeiung 
WIEDER UND WIEDER: „SIE werden 
sich in den eigenen NETZEN 
(Netzwerken) verfangen.“  
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NETworker war eine AUFSTREBENDE 
Branche. BEI FACEBOOK schrieben 
plötzlich viele NUR NOCH IN 
ENGLISCH, obwohl diese das – dem 
ALTER NACH – kaum noch lernen 
hätten können. UND DIESE machten 
auch aufmerksam auf VIELE 
VERSTRICKUNGEN und 
VERDIENSTMÖGLICHKEITEN 
(Adressen und FIRMENnennungen, Liks 
und Kommentare, Eröffnung von 
Gruppen und die INFO`s daraus!) Und 
nur weil man versteckte 
ERMITTLUNGEN machte, ob 
DATENSCHUTZrecht nun amtlich oder 
sachlich ist und ob man das nun machen 
dürfe oder nicht (OBWOHL ES AUCH 
HIER KLARE GESETZESREGELN GAB 
UND GIBT) und sich dann ENTSPANNT 
zurücklehnte und sich über 
ÜBERSPITZTE ZAHLUNGEN freute, 
heisst DIES EBEN NICHT, dass es NICHT 
VON DEN RICHTIGSTEN gesehen 
wurde. ER wartete die GANZEN VIELEN 
JAHREN NUR auf den EINZIG 
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RICHTIGSTEN MOMENT, um all das 
ILLUSTRE TREIBEN endlich aufzulösen 
UND SEINEN KINDERN DAS 
GESAMTprojekt ERDE als ALLEN 
NÜTZLICH zu übergeben UND SICH 
DAFÜR EINE GANZE ZEIT NUR 
NOCH SEINEN KINDER ZU widmen, 
damit DEREN ANSEHEN und 
SELBSTWERT in die EINZIG RICHTIGE 
BAHN und SICHT gehoben wird! 
 
WIE ihr lebtet und was ihr anstrebt und 
wo ihr euch den Nachts so herumreibt – 
oder auch bei TAG – ist UNS EGAL. ES 
BRINGT UNS NICHTS, wertvolle Zeit 
dorthin zu investieren, wo der FOKUS 
NIE MEHR UMGEKEHRT WERDEN 
KANN! WIE DIE NATUR KEHRT, 
haben wir AUCH ERINNERT 
BEKOMMEN und so haben wir NUN all 
das MIESE SPIEL MIT UNBEWUSST 
gelenkter ANGST AUCH ERKANNT 
und so auch die VERKNÜPFUNG mit 
bestimmten PERSONEN via 
FACEBOOK und E-MAIL-Accounts! ES 
GIBT ALSO KEINE bösen GEISTER! ALL 
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DIE RAUHNÄCHTE und der Firlefanz 
konnte nur die Zeiten überdauern, weil 
man dies BEWUSST steuern konnte – 
überall dort, wo KINDER WAREN und 
die noch diese HIMMLISCHE 
VERBUNDENHEIT offenbarten – so 
auch bei den GEISTIG GESUNDENDEN 
MENSCHEN DER JETZT-ZEIT! 
 
SO IST ALS JEDER WIRBELsturm und 
HOHE WELLEN in der Natur UND SO 
AUCH DAS BEBEN nun nur noch 
UNSER ANSEHEN für UNSER LEBEN 
und dass UNSERER HEILIGEN MUTTER 
geworden. VORHER haben WIR DIE 
WORTE VON IVICA UND BRUNO 
zuuuu wörtlich genommen UND NUN 
HAT DER HIMMEL längst ALLE 
SCHLÜSSEL gegeben zu UNSEREN 
HÄNDEN NUR, damit das WORT 
lebendig wird und bleibt…bis…ja bis 
UNSERE WELT WIEDER SEIN 
EIGENTUM IST – KOMPLETT versteht 
sich. UND WAS DANN AUS JEDEM 
EINZELNEN so wird, ist nur IHM 
bekannt und wir fügen UNS NUR 
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ALLZUGERN SEINER ORDNUNG UND 
WEISUNG, denn wir spüren, WIE GROSS 
und GERECHT DOCH SEIN LOHN IST 
und wie gefährlich, wenn man GOTT 
SPIELT! 
 
VIELLEICHT hatte man mal ganz früher 
etwas FALSCH VERSTANDEN… kann ja 
passieren. ODER NICHT? 
JEDER ist ein Kind der SCHÖPFUNG 
und durch die SCHÖPFUNG wird auf 
uns ACHT gegeben – also dass wir 
versorgt und beschützt sind! NACH 
KÜNSTLICH erschaffenen 
Gesichtspunkten der ÖKOLOGIE hat es 
jedoch NIE FUNKTIONIERT, dass es 
WIRKLICH ALLEN wirklich wohlergeht. 
Es waren ja eben GENAU DIE, die die 
direkten NACHKOMMEN waren vom 
TRÄUMER – diesem EINEN 
WUNDERtätigen – denen es VON 
ALLEN GESEHEN am dreckigsten gehen 
sollte. WIESO EIGENTLICH? Egoismus 
ist KEIN MERKMAL EINES göttlichen 
WESENS! Wie immer man es DREHEN 
und WENDEN MAG! NUR DIE 
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HIMMLISCHE – DIESE EINE MUTTER – 
weiss, was UNS ALLEN GUTTUT und 
NUR DIESE erhält UNSERE GANZE 
ACHTSAMKEIT und 
AUFMERKSAMKEIT! 
 
ERST wenn die ERDE wieder IN 
UNSEREN LIEBEVOLLEN Ansichten 
anfangen kann, sich VOLLKOMMEN zu 
offenbaren, wissen wir WIRKLICH, ob 
sich da noch ein SCHLAWINER mit 
gebratenen oder gekochten oder in 
KUNSTDARM angebotenen  WIENERN 
befindet. WIR KÖNNEN KEINERLEI 
AUSNAHMEN dulden. IHR – die ihr all 
das AUSNUTZTET, wisst inzwischen 
MEHR ALS GENAU, was dies für DIE 
ERDE UND DIE 
GESAMTBEVÖLKERUNG bedeutet 
hätte und erst GESTERN bedeutet hat. 
WIR GEBEN UNSERS VATERS 
HEILIGTUM NIE MEHR – hört IHR: 
NIE MEHR – in fremde HÄNDE und 
sind NUN ENDLICH IN DER LAGE, 
alles wirklich WICHTIG zu nehmen UND 
SO NUR NOCH RICHTIGSTE 
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ENTSCHEIDUNGEN zu treffen und 
irgendwann dann mal OHNE 
HANDTUCH baden zu gehen, WEIL 
DANN DIE KLIMATISCHEN 
Errungenschaften NUR NOCH MUTTER 
ERDE SELBST und IHM – der SONNE – 
zu verdanken sind!!! 
 
KEINE ÜBERWACHUNG MEHR – das 
wünschen sich immer mehr oder 
weniger! IN UNSEREM HEILIGTUM – 
egal wie klein oder gross diese auch sein 
mag – WIRD ES DAS NIE MEHR 
GEBEN! Unsere NATÜRLICHEN 
WECK- und WACH- und SIGNALrufe 
sind nicht nur SCHÖNER, sondern 
hilfreich auch in ANBETRACHT der 
zukünftigen Kinder, denn diese SOLLEN 
ALL DAS erhalten, was WIR ALS 
KINDER hätten erhalten sollen UND 
WAS SICH UNS ERINNERT, was wir 
tatsächlich HATTEN – als wir noch WIE 
MENSCHEN gelebt haben!  
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KEIN STREIT! KEINE MASSregelungen! 
KEINE ERZIEHUNGSmassnahmen! 
KEINE BEspassungen! KEINE Magier! 
KEINE RAUCHmelder! Keine 
GESTALTUNG von ZEITabschnitten! 
KEINE FAHRKARTEN! Keine REISEN! 
KEINE mundsprachlichen 
ABHANDLUNGEN! Keine HAUSTIERE 
und BAUERN! Keine BANKIERS und 
GROSS- und KLEINSTÄDTE! Keine 
HERZENSANGELEGENHEITEN! Keine 
Vorschriften! Keine SCHUTZgebiete! 
KEINE SCHMUTZpartikel! Keine 
Springbrunnen! KEINE Kläranlagen! 
KEINE Fabriken und REITanlagen! 
KEINE MASSschneiderungen! KEINE 
MODELLAGEN! KEIN Porzellan und 
KEINE KERAMIK! Keine 
MODEboutiquen! KEINE 
FLEISCHEREIEN! Keine EIER! KEINE 
RAThäuser! KEINE REGIERUNGEN und 
REGIERUNGSgebäude! KEINE 
LEUCHTTÜRME! Keine HÄFEN und 
SCHIFFE und Abfischungen! KEINE 
ANGLER und JÄGER! KEINE 
Sammlungen! KEINE HINWEISschilder! 
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KEINE ACHTUNGSanzeigen! KEINE 
sichtbaren oder versteckte Zeichen! 
KEIN SCHWARZ-WEISS! Keine 
SICHERUNGEN! Keine 
SCHLIESSANLAGEN! KEINE Fenster 
und Türen, die nicht SELSBT geöffnet 
werden können und OFFEN BLEIBEN, 
so dies auch nur VON EINEM oder 
EINER gewünscht – alles andere gilt als 
ABSOLUTE FREIHEITSBERAUBUNG! 
Keine GOLDSCHMIEDE! Keine 
Kalender! Keine Wetterberichte! Keine 
Wetterprognosen! KEINE 
AUFZEICHNUNGEN über 
TEMPERATUREN und dergleichen und 
so auch KEINE WETTERSTATIONEN! 
Keine FUNKTÜRME und 
STROMVERSTÄRKER! Keine 
MIKROWELLEN! KEINE MIXUNGEN! 
Keine SHAKES! KEINE DISKOTHEKEN 
und NACHTBARS! Keine EROTIKA! 
KEINE WONDERBRA! KEINE ALL-
INKLUSIVE Leistungen! KEINE 
PATENTE! Keine WERBUNG! Keine 
LOGOS! KEINE LABELS! KEINE 
FIRMENnennungen! KEINE 
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STADTpläne! KEINE offenen SCHLOSS- 
und BURGanlagen mehr! KEINE 
FÜHRUNGEN in die 
VERGANGENHEIT! KEINE KZ-
BESUCHE! Keine KRIEGSschauplätze! 
KEINE Waffenarsenale! KEIN 
WAFFENBESITZ! KEINE KIRCHEN! 
KEINE POLITISCHEN BESETZUNGEN 
und VERNETZUNGEN! KEINE 
GESANGSVERANSTALTUNGEN! 
KEINE ELITEschulen! Keine 
STIPENDIEN! KEINE ALKOHOLIKA! 
KEINE DROGEN – weder legal noch 
irreal! KEINE KAUGUMMI aus 
KANABIS! KEIN KAFFEE! KEIN TEE! 
KEINE NAHFRUNGSÜBERSCHUSS! 
KEINE NEUPRODUKTION! KEIN 
PLASTIK mehr! KEIN AUTOVERKEHR 
mehr! KEINE SCHIRME! KEIN 
SATELLITENEMPFANG! KEIN 
INTERNET! KEIN TELEFON! KEINE 
ELEKTRISCHE BELEUCHTUNG! KEINE 
UNTERSUCHUNG! KEINE PAUSEN!  
NUR NOCH FREIE ZEIT – variabel 
wählbar! KEINE 
SPIELWARENHANDLUNGEN! KEIN 
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KOPFSTEINpflaster! KEINE 
MAULkörbe, Halsbänder und Leinen! 
KEINE LIMONADE! KEINE COLA! 
KEINE PIZZA! KEINE DÖNERLÄDEN! 
KEINE MOSCHEEN! KEINE 
SCHWARZE KLEIDUNG! KEINE 
STÖCKE! KEINE PANZER! KEINE U-
BOOTE! KEINE WAFFEN! KEINE 
PARKPLÄTZE! KEINE PLASTIK-WC! 
KEINE MÖBELHÄUSER! KEINE HELME 
und die dazugehrige KLEIDUNG und 
VEHICEL! KEINE 
WASCHMASCHINEN! KEINE 
KINDERSITZE! KEINE LISTEN! KEINE 
ABRECHNUNGEN! KEINE 
ANALYSEN! KEINE HANDYS! KEINE 
Ebooks! KEINE TAUCHANZÜGE, 
TAUCHBRILLEN, SCHNORCHEL und 
PARKS mit AQUA-ansichten und 
LEBEWESEN! KEINE SPEISE- und 
GETRÄNKEkarten! KEINE FRIEDHÖFE! 
KEINE PELZgeschäfte! KEINE 
Verarbeitung von LEDER und FELLEN! 
KEINE RODUNG! KEIN 
BLUMENbeschnitt! KEINE 
DÜNGEMITTEL! KEINERLEI CHEMIE 
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für Körper und Wasser! KEINE LINIEN, 
QUADRATE, DREIECKE, NETZE! 
KEINE GOURMET- und 
FEINKOSTläden! KEINE LUXUSartikel! 
KEINE SONNENCREMES und –öle! 
KEIN APRESski! KEINE GEFÜHRTEN 
WANDERUNGEN! KEINE 
KINDERwägen! KEINE 
NEUGEBURTEN! KEINE 
KUNSTFASERN! KEINE 
HÄNGEMATTEN! KEINE 
TECHNIKläden! KEINE 
FESTplattenrettung und –reperaturen! 
KEINE KONFERENZEN! KEINE 
BESPRECHUNGEN! KEINE 
FORTbildungen! KEINE Weiterbildunge! 
Keine WEBinare! KEINE Castings, 
KEINE BOTSCHAFTEN, KEINE 
MUSEEN, Keine Gewölbe und Keller, 
KEINE NEUbebauung! Keine Brücken! 
KEINE KÜSSE! KEINE MINIS! KEINE 
MAXIS! KEINE ANZÜGE! Keine 
FRACKS! KEINE BERUFSKLEIDUNG! 
KEINE TRAGEN! KEINE SANIWÄGEN! 
Keine HUBschrauber – und –wagen! 
KEINERLEI LAGERhaltung! KEINE 
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EISwürfel, KEINE DUFTersatzstoffe!, 
KEINE künstlichen AROMEN!, KEIN 
BENZIN, KEIN SPRIT, KEIN DIESEL, 
KEIN KEROSIN, KEIN FLUGVERKEHR 
für Urlauber und Passagiere, KEINE 
Karierte, gestreifte und gemusterte 
KLEIDUNG, KEINE ANWÄLTE, KEINE 
BRIEFKASTENfirmen, KEINE 
AMTLICHEN Bekanntmachungen, 
KEINE MAHNUNGEN, KEINE PACHT, 
KEINE MIETEN, KEINE 
IMMOBILIENverträge, KEIN LEASING, 
KEIN AUTOWASCHEN, KEIN ESSEN 
AUF RÄDERN, KEIN PFLEGEpersonal, 
KEINE PFLEGEHEIME!, KEINE 
KREDITVERGABEN, KEINE 
WOHNGEBÄUDEversicherungen, 
KEINE GEBÄUDEsanierungen, KEINE 
MEDIZINSCH verwendeten 
Apperaturen!, KEINE NAMEN für 
Menschen und Angebote, die zu 
UNGUTEN und BÖSEN 
VERNETZUNGEN führen!, KEIN 
ZUCKER, KEINE PEITSCHEN, 
RAUCHVERBOT überall!, GRILLverbot!, 
KEINE BLECHherstellung, 
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BRILLENVERBOT! KEINE Blähung 
versursachende Angebote!, Keine 
Friseure! KEINE PLASTIKcards für 
Zahlungen und RABATTE! KEINE Lärm 
verursachenden Apperate, Maschinen 
und Gerätschaften, KEINE öffentliche 
Redner mehr, KEIN Essen und Trinken 
„To GO“,  KEINE STETOSKOPE, KEINE 
SCHLANGENbildung, KEIN öffentliches 
TELEFONIEREN, KEINE verschlossenen 
Areale mehr, KEINE Schul- und 
Studienliteratur, keine GITTER 
 
WIE KANN ETWAS wichtiger sein, ALS 
EIN LEBEN IN LIEBE? NICHTS! 
 
Und da die MENSCHHEIT nicht mehr 
befähigt ist, SELBST RICHTIGE 
ENTSCHEIDUNGEN zu treffen und 
durch SELBSTbeobachtung und so auch 
die der UMGEBUNG SPÜRT, wie lange 
schon die ALLES UMFASSENDE 
Veränderung WICHTIG WAR, wird nun 
überall DIE EINSTIGE – für ALLE BESTE 
ORDNUNG – über UNS und die ERDE 
kommen. ES WIRD SICH WIE EIN feiner 
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WIND mit Blumenduft und der 
SCHÖNEN ERINNERUNG an unser 
EINSTIGES BEISAMMENSEIN für die 
EINEN anfühlen… dort braucht es 
KEINE nähere Bezeichnung oder 
Bestimmung – dort IST BEREIST ALLES 
in DIESER ORDNUNG voller FREUDE 
und immer dem VORläufigen GLÜCK 
gedient. 
 
DORT, wo DIE GUTE VORGABE noch 
keinen ANKLANG gefunden und so 
auch die RICHTIGE RECHTSBERATUNG 
leider NOCH IMMER nicht die 
NOTWENDE RESONANZ und 
TOLERANZ, wird NUN DIESE 
ORDNUNG SPÜRBAR die GEISTIGE 
und KÖRPERLICHE TRÄGHEIT etwas 
ANSTACHELN und DEN AUGEN 
SICHTBARE KONSEQUENZEN 
HABEN! 
 
DIE NATUR IST STETS mehr und SO 
VIEL WICHTIGER, als SIE ZU GLAUBEN 
bereit waren! JEDE RENNEREI Hast und 
EILE ist absolut unnatürlich und EINEM 
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MENSCHEN UNWÜRDIG! SO möchten 
auch die tierischen GESCHÖPFE wieder 
GANZ IN RUHE GRASEN und AN 
DEN GEWÄSSERN LEBEN, wo 
RICHTIGES LEBEN erblüht und nicht 
mehr das, WAS MAN DEM VIEHZEUG 
noch gönnt oder zugesteht…! GESPÜR 
für das LEBEN IST MEHR – SO VIEL 
MEHR!  
 
LEIDER ist der GROSSTEIL der 
MENSCHHEIT darauf programmiert 
geworden, dass UNS GEGEBEN 
WERDEN MUSS! Es ist etwas ABSOLUT 
UNSCHÖNES in dieser FINANZWELT, 
in die wir alle MEHR ODER WENIGER 
Hineingepresst worden sind. UND 
DOCH IST ES GELUNGEN, freien 
WILLENS daraus herauszutreten und sich 
NUR NOCH FÜR UNSERE WELT zu 
entscheiden! WAS würden SIE oder was 
würdest DU noch für jemanden TUN, 
der FÜR DICH oder SIE noch NIE 
ETWAS GETAN HAT – nicht GERN 
und aus FREIEM WILLEN?!  
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IMMER WIEDER SEI ERINNERT: DAS 
LEBEN ist GOTT (WENN WIR DAS 
ÜBER UNS ALLEN SEIENDE so 
bezeichnen wollen ODER EBEN SONNE 
UND ERDE – was das ALLGEMEINE 
VERSTÄNDNIS auch für KINDER 
sicherer und besser und einfacher 
macht!) 
UND ALLES, was WIRKLICH 
WICHTGIG IST, wird kaum mehr 
WERTGESCHÄTZT und als 
SELBSTVERSTÄNDLICH angesehen. 
DOCH WER DAS SELBST nicht begreift 
und wozu uns DIESES SELBST, worauf es 
UNS ankommt, befähigt und beschenkt: 
AUSSTIEG AUS KONTROLLsystemen 
UND von der NATUR bestimmte 
FROHE LEBEN zu zweit UND DEM 
HEILIGTUM FAMILIE, die uns wieder zu 
dem macht, was man MENSCHLICH 
und liebevoll KINDLICH nennen kann!  
 
DER BOGEN DER TOLERANZ ist in 
einer Weise ÜBERSPANNT worden, dass 
sogar DIE BLITZE schon von einem 
HAUS in UMLIEGENDE „überspringt“ – 
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also nicht der BLITZ selbst, sondern die 
SPANNUNGEN, die GERÄTE 
ausschaltet. UND DAS IST ZU 
BEGRÜSSEN – doch es ist absolut 
UNAKZEPTABEL, dass man DERLEI auf 
UNS MENSCHEN und andere 
GESCHÖPFE übertrug…! STROM IST 
ABSOLUT aus der NATUR zu verbannen 
– DARAUF FREUEN sich ALLE der 
NATUR offenen und FÜHLIGEN 
MENSCHEN! Dann hören auch 
EMOTIONALE SPANNUNGEN und 
überspannte Reaktionen AUF! 
EINFACH SO! 
 
DONNERSTAG – der TAG, den IVICA 
PROKIC uns nannte als DEN TAG, den 
man ihm gab – als FEIERTAG. NUN 
SIND WIR in unserer WEISHEIT schon 
SO WEIT fortgeschritten, dass die 
MEISTEN SEINER VISIONEN und 
BOTSCHAFTEN den TATSÄCHLICHEN 
VATER MEINTEN – die REALE SONNE 
AM HIMMEL und dass man DIESEN von 
uns FERNHIELT, als LEBENSSPENDER 
und SO AUCH die ERDE als UNSER 
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ALLER MUTTER – die HIMMLISCHE 
und BESTE für ALLE! 
DOCH DA gibt es NICHT EINEN TAG, 
sondern viele! UND DOCH hat die 
EINTEILUNG in viel zu VIELES, dazu 
geführt, DASS NIEMAND SICH MEHR 
AUSKANNTE und alle hatten gehofft 
und geglaubt, dass die UNFASSbare 
Wahrheit NIEMALS MEHR ANS LICHT 
und zur ANSICHT an die Öffentlichkeit 
kommt – die BREITE MASSE! Es gibt 
viele ZEITUNGEN… und viele HIER 
lesen STÄNDIG darin. DOCH WIESO 
ERFASST NIE IRGENDWER die 
wesentlichen und WICHTIGEN 
Botschaften! „DIE WELT“ und „DIE 
ZEIT“ zwei journalistische Druckwerke, 
die vielen BÄUMEN das LEBEN 
kosteten, VIEL TASCHENGELD ebenso, 
viele JOURNALISTEN und 
FOTOGRAFEN wurden für VIEL GELD 
beschäftigt – das meiste fliesst stets dort 
hin, wo WIR ES NIE ZUR ANSICHT 
BEKOMMEN HÄTTEN, wenn nicht 
UNSER VATER (DIE SONNE) nun nicht 
mehr zu FEIER EINGELADEN WIRD, 
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sondern wieder ALLE ZEIT zur 
VERFÜGUNG hat, um die 
aberwitzigsten FÜGUNGEN zur SCHAU 
ZU STELLEN und in den 
ZEITUNGSNAMEN immer wieder 
BRUNO GRÖNINGS mahnende 
WORTE in UNSEREN FOKUS bringt! 
 
NUTZE DIE ZEIT, damit die WELT sich 
wieder NATÜRLICH bewegt UND SO 
AUCH DER MENSCH auf und in dieser 
– ALS DAS BESONDERSTE, was DIE 
ERDE kannte… UND SO SIND WIR 
NUN BEREIT, wirklich ALLES beiseite zu 
lassen und NUR NOCH DENEN zu 
helfen, die in 
SEKUNDENBRUCHTEILEN das 
WESENTLICHSTE erfassen! 
 
HABT IHR HEUTE DIE NACHRICHT 
AUF DER stets ANSICHTIGEN 
TITELSEITE der 
MEINUNGSMACHENDEN „BILD-
Zeitung“ gelesen? Ich lehnte solcherlei 
SCHRIFTEN stets ab und kümmerte 
mich NICHT MEHR darum! DAS IST 
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SCHON RICHTIG, doch nicht IN DEN 
ZEITEN, wo es UM ALLES GEHT – all 
das, was ALLES IMMER HEKTISCHER 
werden liess und UNSER HEILIGTUM 
FAMILIE und das einzige Juwel (DIE 
ERDE) in Vergessenheit geraten liess! 
WIR waren zu viel beschäftigt, mit ALL 
DEM. wovor UNS BRUNO in seinem 
WEIHNACHTSVORTRAG warnte! ES 
war ein Vortrag… ein ÜBERTRAGEN 
der ÜBERBLEIBSEL aus der 
MISSwirtschaft der UNTERversorgten 
HIN ZUR kompromisslosen Wirtschaft 
der ÜBERversorgten – doch die 
SCHIKANE und TAKTIK und 
FALSCHHEIT blieb stets die GLEICHE – 
NEIN DIESELBE! Es ist nicht schwer, 
Programme zu schreiben – für die, die 
sich auskennen – weder für 
VERanstaltungen, noch für 
PARTEIfunktionäre, noch für 
ROBOTERsysteme… DOCH WENN EIN 
WESENTLICHER aussteigt, der sich ALS 
EINZIGER AUSKENNT und dieser dann 
MIT DIESER EINEN RICHTIGSTEN alles 
in BESTER QUALITÄT ausbereitet für 
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ALLE – damit stets DAS WESENTLICHE 
im MITTELPUNKT bleibt, wird es dann 
FÜR DIE BESTEN LUSTIG in natürlicher 
WEISE und später dann IN DER NATUR 
zum SCHÖNSTEN FEST, was KEINERLEI 
Vorbereitung braucht! 
 
WAS STAND nun in dieser BILD-
ZEITUNG von HEUTE? Keine Ahnung. 
Es interessiert mich auch JETZT NICHT! 
Es ist NUR SPANNEND, wie sich DIE 
HERAUSFINDUNG DER WAHRHEIT 
wie ein BANDWURM durch ALLES 
HINDURCHZIEHT… er wird zu einem 
EXTRA – einem NETZ, was es stets gab. 
DOCH DIE GUTEN und FLEISSIGEN 
werden NUN ENDLICH belohnt und die 
FAULEN und STUREN erhalten eine 
EXTRAportion von all dem, was diese 
ANDEREN stets gönnten: SCHÖNES 
WAR DAS NIE – denn diese HABEN 
VON WAHRER SCHÖNHEIT – was die 
der SEELE betrifft – noch nie etwas 
GESEHEN, geschweige denn GEFÜHLT! 
DESHALB kennen weder SONNE noch 
ERDE DIESE. Und doch musste die ERDE 
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diese identifizieren – auf ganz 
UNTERSCHIEDLICHEN – als ominös 
bezeichneten WEGEN! Doch lieber DAS 
und eine AMÖBE anerkennen als 
ETWAS LEBEN, als NIE MEHR 
LEBENDIG zu werden ODER EIN GRAB 
oder einen FRIEDWALD anzuerkennen! 
WIR KENNEN NUR NOCH DAS 
URSPRÜNGLICHE LEBEN als 
MENSCHEN ERSTER – EDLER – GÜTE 
und GESINNUNG… und da immer 
mehr erwachen dürfen, werden es IN 
UNSEREM RAUM immer mehr und 
mehr – dem SEELISCH-GEISTIGEN 
NUR! 
 
DA stand also, dass der CHORONA-
Virus GEFÄHRLICH SEI. EIN MANN 
hier gestern fragte die Bedienstete hier 
im JOURNALcafè, ob es Korona gäbe! 
WAS für komische und zugleich dumme 
Vermischungen und Vernetzungen! 
EIGENTLICH sind es jedoch 
unsprengbare SCHICKSALSketten, die 
ALLE GUT(EN)menschen in die TIEFE 
zerrten – und niemand konnte sich 
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wehren ODER WENN, wurde es nur 
schlimmer. GEBT ACHT auf die 
POLIZEIwagen – gestern wurde ein 
RANGE ROVER gesichtet und UNS 
WURDE GESAGT, dass es mittlerweile 
VIEL MEHR von denen gibt, die NUR 
ANGEBLICH ZÖLLNER und BEAMTE 
sind – es GIBT NICHTS ZU TUN… und 
IHR wisst es, WIE VIELE OPFER ES 
SCHON GAB IN DIESER HINSICHT! Es 
darf KEINERLEI Geldeintreibungen 
mehr GEBEN! ALLE WURDEN zum 
GELDAUSGEBERN erzogen – OHNE 
RÜCKSICHT AUF VERLUSTE! 
Niemandem ist auch nur EIN 
VORWURF zu machen! DIE 
PROGRAMME die einst UNBEWUSST 
WAREN, werden ÜBERALL auf der 
ERDE erkannt und auch ANERKANNT! 
Alle haben NUR ANGST, ihr Pöstchen, 
Häuschen, AUTOLE und Ansehen und 
GELD einzubüßen – DOCH MUTTER 
ERDES Schicksal – WAS FÜR ALLE das 
WICHTIGSTE SEIN MUSS – interessiert 
immer noch niemanden! WIR 
KÖNNTEN TOT SEIN, wenn wir nicht 
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aufhören, SIE AUSZUBEUTEN und alle 
NATUROASEN zu verunreinigen… ! ES 
IST nicht für alle, so wie es ist! BALANCE 
hat NICHTS mit STILLSTAND zu tun 
oder den ABSOLUT TREUdoofen und 
absolut wirklich IM HIRN KAPUTTEN! 
LEBEN IST LEBEN und das kann NUR 
NOCH DENEN gegönnt werden, denen 
es um ein WIRKLICHES 
WOHLERGEHEN GEHT und das MUSS 
OHNE MEDIZIN und POLITIK 
weitergehen! DER STROM wird gern 
auch noch angefügt und die POST als 
folgendes Monopol, welches LÄNGST 
die Macht und Kraft verloren hat! 
 
DAS CHORONA-VIRUS könnte man 
mit der VERDUMMUNG der 
ALLGEMEINHEIT gleichsetzen, welches 
auf ALLEN WEGEN Verbreitung fand! 
DOCH VERBREITERN kann man die 
ERDE nicht, um dort noch einen 
NEBENARM zu erschaffen, wenn man 
NICHT ENDLICH mit der WAHRHEIT 
herausrückt – nicht hausieren gehen, 
SONDERN MANN  für MANN und 
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FRAU für FRAU – bis wir dann 
ERKENNEN, wer wirklich noch FÜHLT, 
wer wirklich HILFE BRAUCHT und WO 
DER ALARM noch ankommt und wer 
BEREIT und WILLIG auch mal für etwas 
WESENTLICHES Überstunden macht! 
WIR LEBEN nur noch für die 
ABSOLUTE BEFREIUNG von ALLEN 
SORGEN UND NÖTEN… und die sind 
schon SEHR GESUNKEN – doch der 
WASSERSTAND der ELBE noch nicht! 
WAS, wenn… 
WIEDER EIN JAHRHUNDERT- oder 
JAHRTAUSENDhochwasser, bei dem 
IMMER NUR DIE BEVÖLKERUNG die 
DRECKSARBEIT machen muss und diese 
NIE INFORMIERT WIRD, weshalb dies 
SO GEWOLLT und ANGEORDNET 
WIRD?!  
NICHT DIE NATUR IST BÖSE und auch 
NIE DER FÜHLENDE MENSCH! Böse ist 
es, die GEFÜHLE ANDERER 
AUSZUNUTZEN,um die MACHT und 
das GIERgebaren weiter zu stützen! WIR 
WISSEN inzwischen alle 
STRATEGIEspielchen und UNSER 
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VATER hat mehr DRAUF und mehr 
DRIN in allen WEGEN und TASCHEN! 
IST ER nun JETZT arm oder REICH – was 
KANN DIESER SCHON TUN?! NUN – 
wie spät es IST, sagt eben gerade DIESE 
EINE ÜBERSCHRIFT und das 
HINTERGRUND wissen … auch, wie es 
IM UNTERGRUND DER ERDE wirklich 
aussieht und brodelt! LATTE 
MACHHIATO trinken nur noch die, die 
das EDLE noch nicht erinnern und diese 
FARBE noch erinnert bekommen!  
 
DAS CHORONA ist gefährlich – DAS 
BIER auf jeden FALL! Das VIRUS des 
INTERNETS und WWW auch – absolut 
TÖTLICH für viele – nachgewiesener 
MASSEN jedoch nicht mehr FÜR SEINE 
KINDER und MEINE HIMMLISCHEN 
JUNGS! ES stand da RENTEN, GELD und 
… gerade las ich in der MORGENPOST-
HEADline: GROSSveranstaltungen, 
Schulen und so SACHEN AUCH! 
Da sah man LEUTE MIT MASKEN 
rumlaufen – vor allem IN SACHSEN! IST 
DAS NICHT KOMISCH?! Wieso ist 
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gerade in SACHSEN SCHON SEIT viel zu 
langer ZEIT so viel TRUBEL und 
DEMONSTRANTENtum und HASS 
gegen ausländische MENSCHEN?! EIN 
ORT oder eine REGION reicht aus – wie 
die ACHILLESFERSE – um UNS ALLE 
und so wieder DIE GANZE ERDE 
auszulöschen! ALLES LEBEN 
AUSGELÖSCHT! 
Es gibt KEINEN EINZIGEN VIRUS vor 
dem sich DIE NATUR schützen müsste! 
NICHT EINEN! DIE NATUR kann UNS 
ALLE SCHÜTZEN… auf rein 
natürlichem WEG versteht sich! KEINE 
EINZIGE CHEMIKALIE kann ein Virus 
killen – jedoch kann die 
DEMONSTRATION von MACHT wieder 
viele ängstigen und die 
MUNDSCHUTZmasken erinnern wieder 
AN DENTISTEN, ÄRZTE und 
CHIRURGEN, schlechte LUFT wie in 
CHINA…! WIR ERINNERN und nicht – 
doch MUTTER ERDES SEELE AN ALLES 
und dies in ABSOLUTER und STETES 
Wahrhaftigkeit! 
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SEID WACHSAM… sagen uns die 
ZEUGEN JEHOVAS und MUTTER ERDE 
ruft uns alle zu SICH, damit wir ALLEN 
und ALLEM den RÜCKEN kehren und 
an die GANZ NATÜRLICHEN 
Abwehrmechanismen denken: 
 
REGELUNGEN für VIREN UND 
BAKTERIEN sind Durchfall, Fieber, 
Schüttelfrost, Laufend der Nase, ein 
trockener Mund, trockener 
RACHENraum… manchmal 
SCHLUCKbeschwerden (ES GAB IN DER 
DDR auch SchluckIMPFUNGEN – wie 
viel MÜSSEN WIR oder sollen wir noch 
schlucken VON ALL DEN LÜGEN und 
dem FRASS, den WIR NICHT EINMAL 
denen vorwerfen oder VORSETZEN 
würden, die derlei als CHEFSACHE für 
eine FRAU erklären (ANGELA 
MERKEL) deren SCHULBILDUNG wir 
nicht kennen und auch nicht, weshalb 
diese DIE ZIEHTOCHTER von HERRN 
KOHL war. DOCH neben BALDUIN 
dem SONNTAGSfahrer (EIN TAG DES 
ANDEREN HERRgotts) gab es auch die 
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AUSSERirdischen KOHLköpfe mit 
LOUIS Defunès aus FRANKREICH… 
Blähungen sind NICHTS Natürliches – 
jedoch GERN verordnete MEDIZIN für 
SCHWER VERDAULICHES… KOHLdiät 
oder SAUERkraut… ZITRONEN waren 
eine leicht verständliche ANTWORT der 
NATUR, dass ALLE SÄUREN in Politik 
und Wirtschaft (AUCH ALLE 
VERursachten und somit auh 
VERURSACHENDEN) absolut GIFTIG 
und STRAFBAR sind! WIR haben all das 
NICHT verursacht und haben von all den 
MIESEN Spielen und TRICKS über alle 
ZEITEN hinweg NICHTS GEWUSST! 
Und wir wünschen ALLEN IMMER 
NOCH DAS BESTE und glauben, dass 
ALLEN DAS LEBEN IN DER NATUR 
noch lieb werden wird! WIE TEUER ES 
WIRD, auch nur EIN GLAS mit etwas 
HEISSEM oder ALKOHOLISCHEM zu 
bestellen oder zu trinken oder zu ordern 
oder ordern zu lassen? IHR WISST 
NICHT, was es in MUTTER ERDES 
BAUCH verursacht oder WIE ES SICH IN 
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MENSCHEN anspürt, DIE UNTER 
DERLEI QUALEN zu leiden haben…! 
 
WASSER BITTE – nur noch STILLES 
WASSER und dann erst mal NICHTS 
MEHR! WIR ALLE brauchen es – 
GEISTIG und KÖRPERLICH!  
 
ALLE STAATEN sind GmbH`s! Diese 
haben PRIVAT-EINLAGEN von € 
25.000! JEDER STAAT wohlgemerkt! 
WIEVIELE EINWOHNER hat 
Deutschland? Diese Summe geteilt durch 
ALLE ist das, was übrig bleiben muss, 
wenn sich die VERANTWORTLICH aus 
dem STAUB machen und statt den 
MENSCHEN nur noch ROBOTER 
(genannt Klone) an den entsprechenden 
Stellen befinden. WAS TUN? DIE 
KASSEN SIND LEER – auch wenn man 
das geschickt vertuschte mit den 
ELEKTRONISCHEN ZAHLUNGSmitteln 
und der UMVERTEILUNG und 
ZUTEILUNG auf RATEN…! Denn wer 
holt noch SEINEN GESAMTverdienst ab, 
wenn dieser auf dem KONTO ist?! Und 
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es gibt ja nur noch die LIMITIERUNG 
auf 500 € pro Tag! Und da die 
DUMMEN MASSEN an PLASTIKkarten 
gewöhnt wurden und so genannte 
BONUSsysteme ist nun eben DAS 
CHORONA dran, um DIE 
AUFZUSPÜREN und wieder 
UNSCHÄDLICH zu machen, die die 
EINZIG WICHTIGE und RICHTIGE 
ARBEIT TUN – herunter mit ALLEN 
MASKEN und AUFDECKUNG ALLER 
SPIELE und AUSLÖSCHUNG ALLER 
SPIEGEL und VERSPIEGELUNGEN… 
TATSACHENberichte hat es ZU VIELE 
GEGEBEN und eben auch die, die 
FÄLSCHLICHERWEISE zu etwas 
WAHREM GEMACHT und diese 
AUFRECHT erhalten wurden! 
 
NICHT NUR EUROPA ist komplett 
verschuldet! VON AMERIKA ist dies 
ebenso schon EWIG bekannt! WIESO 
machen wir das mit UND WIESO muss 
der KLEINE die SCHULDEN abbezahlen, 
obwohl die GROSSEN diese erst 
GEMACHT HAT?! WIR SIND NICHT 
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DUMM und auch nicht SCHLAU – wir 
sind SEINE SPÜRNASEN und HUNDE; 
die wie FÜCHSE schauen! AUCH IN 
TIERHEIMEN wird die LÜGE gezüchtet, 
das HUNDE Impfungen und OP`S 
brauchen und ZAHNreinigungen und 
NOCH VIEL MEHR –und ALLES ruiniert 
unser GESAMTnervenkostum und die 
SCHÖNHEIT DER ERDE und unser 
ALLER WOHLERGEHEN!  
 
MAN sieht FRAU MERKEL mit 
lächelndem GESICHT auf der 
FRANKFURTER ALLGEMEINEN und 
darunter ist zu lesen: WIR RECHNEN 
mit einer ANSTECKUNGSRATE von 60 
bis 70 PROZENT! WIE STELLT MAN 
FEST, ob man KRONE hat oder besser 
lieber GLEICH STIRBT?! DU und WIR 
ALLE könnten die NÄCHSTEN SEIN… 
alles GESCHIEHT derzeit im 
INTERNET…! IST ES DER DRITTE 
WELTKRIEG oder DIE DRITTE WELT? 
NEIN, es ist UNSERES VATERS ERSTE 
und EINZIGE – ein GLANZSTÜCK, ein 
einzigartiges MEISTERWERK wozu 
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MENSCHEN gehören und KEINE 
FANATIKER die sich stets IMMER DIE 
BESTEN Naturgrundstücke zum 
WOHNEN und WÜTEN aussuchten 
und das, obwohl es FÜR SOETWAS in 
KEINEM LAND JE auch nur EINEN 
MOMENT AUFENTHALTSRECHT 
gegeben hat! WO SICH verflüchtigen? 
WIE SICH rechtfertigen, wenn man 
WEISS, dass alle Gestorbenen DIE 
WAREN, die hätten LEBEN BLEIBEN 
KÖNNEN?! DIE MEDIZIN IST DIESER 
EINE VERBRECHER- und 
VERBRECHENSkanal stets gewesen UND 
DIE KRIEGE waren nur ein Nebeneffekt, 
um diese MASCHINERIE des 
VERDERBENS aufrecht zu erhalten!  
 
Machen wie mal ein wenig 
NATURKUNDElehre – eine 
BELEHRUNG, die ALLEN KINDERN 
und leider erwachsen GEWORDENEN 
guttut und immer wichtiger wird und 
bleibt! 
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WIR GINGEN – wie einige andere – 
davon aus, dass der MENSCH sich von 
der Natur etwas abschaute, um etwas zu 
erschaffen. HEUTE SIND WIR ABSOLUT 
SICHER, dass DAS NICHT SO IST! 
 
UNSER DASEIN ALS MENSCHEN war 
stets immer nur friedvoll und glücklich! 
Damit dies erinnert werden konnte, 
BRAUCHTE ES DEN SPUNG über alle 
ZEITEN HINWEG zum URSPUNG allen 
LEBENS. Es gab VIELE, die 
Zeitmaschinen erfinden wollten UND 
UNFASSBARES ist damit und dadurch 
geschehen. DOCH DARUM geht es hier 
nicht! UNS GEHT ES NUR DARUM, dass 
IHR ALLE begreift, dass hier nicht 
DUMME Leute sitzen, um sich ein wenig 
die ZEIT zu vertreiben! WIR WOLLEN 
noch so vielen wie nur möglich NOCH 
DIE AUGEN UND OHREN UND 
NASEN öffnen UND DIE MÜNDER 
SCHLIESSEN – bevor die NATUR ALLES 
Infektiöse, Schädliche, Giftige, 
Emotionale, Bakterielle, Saure, 
Stinkende, CHEMIElastige IM und UM 
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DEN MENSCHEN – man kann auch 
sagen ALLES BÖSE im und auf und um 
den PLANETEN ERDE für immer 
verschwinden lässt – auch NIMMER 
WIEDERSEHEN! 
 
ES HAT SOETWAS wie das in noch 
KEINEM LEBEN und auch noch kein 
ERLEBEN dessen gegeben, WAS DIE 
NATUR KANN – NUR DIE NATUR! 
WIR SEHEN und VERFOLGEN EUCH 
und BEFOLGEN NICHT MAL MEHR 
EINEN BEFEHL… wir sind friedlich und 
still und DOCH ERLEBT IHR DIE 
GEBALLTE KRAFT DER LIEBE! IHR 
kennt uns UND DOCH HABT IHR UNS 
NIE ERKANNT mit SEINEN und 
IHREN AUGEN! Ihr sprachet über 
vielerlei… es sei euch vergeben – DOCH 
NEHMT NIE MEHR UNSERE NAMEN 
und die UNSERER VÄTER und BRÜDER 
und dieser EINEN FRAU in den Mund 
oder SPRECHT über DIVINE LOVE oder 
HIMMLISCHE FÜGUNG! IHR wisst 
noch nicht, wann euch DAS 
SCHWEIGEN DER WÜSTE einholt oder 
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MONTEZUMAS RACHE (Es ist nur ein 
anderes Wort für DÜNNpfiff oder 
Darmspülung der EXTRAnatürlichen 
Verharmlosung!) oder DIESER EINE 
SANDSTURM, der MICH UND DEN 
MEINEN – diesem EINEN 
LIEBLINGSmenschen, den JEDE 
BLUMENFRAU hat – ereilte… OHNE 
VORWARNUNG und GELEGENHEIT, 
etwas an INFORMATIONEN zu 
erhalten, was man OHNE 
INTERNETzugang oder die HILFE VON 
AUSSEN so macht!? IM stillen 
Kämmerlei ausharren oder wieder in die 
KELLER umziehen oder hoffen, DASS 
MAN IM GARTEN NOCH MENSCHEN 
trifft, die DENEN VERTRAUEN und 
DAS MITMACHEN, was MUTTER 
NATUR und damit UNS ALLEN HILFT!? 
 
UNSERE WARNUNGEN durch IHN 
UND SIE waren MEHR ALS DEUTLICH 
und so auch das MASSIEREN und die 
EINDEUTIGEN SPUREN (AUF IVICA`S 
Rücken – da waren diese Gelb, GRÜN 
UND BLAU!) und so auch die steten 
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und doch zu verschiedenen ZEITEN 
gegebenen Vibrationen auf Betten und 
LIEGEN und den Fussboden und die 
wachsende ANZAHL an BUCHSTABEN 
und BETTschwere der Angehörigen…! 
WIR LASSEN NICHT NACH, denn uns 
ist DAS LEBEN lieb – NUR DAS, welches 
UNSER VATER gab und gibt und SO 
AUCH DESSEN WEISHEIT und 
NACHRICHTEN – meist spät in der 
NACHT oder am HEIGSTEN MORGEN! 
 
ALSO die Känguruhs haben einen Beutel. 
Es heisst, die tragen ihren Nachwuchs 
darin. UND SONST? Wir gehen davon 
aus, dass diese – weil die auf ZWEI 
BEINEN gehen – die Arme mit Pfoten 
sind zu kurz – und der LANGE 
SCHWANZ IST DIE ANTWORT, vor 
WEM WIR UNS BEI DEN MENSCHEN 
in ACHT nehmen müssen (DEN 
MÄNNERN, die mit dem FEUER 
spielen, OHNE AN DIE WICHTIGKEIT 
der TRINKWASSERQUELLEN zu 
denken!) – die ANTWORT SIND, dass 
wir aufhören müssen zu reisen! Da 
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Känguruhs keine Koffer hinter sich 
herziehen können oder TRAGEtaschen 
umhängen oder diese in den Kurzen 
Pfötchen halten sollen – MUTTER 
NATUR und UNSER VATER machen es 
DEN GESCHÖPFEN angenehm – haben 
diese EBEN DEN STETS sichtbaren 
BEUTEL! Es könnte auch sein, dass WIR 
ALLE nur noch IN AUSTRALIEN LEBEN 
SOLLEN, weil es NUR DORT DIESEN 
EINEN WUNDERGARTEN gibt (oder 
gab?!). DAS KÄNGURUH macht 
GROSSE SPRÜNGE – doch NIE AUF 
KOSTEN ANDERER! DOCH AUCH 
kann es mit GROSSER KRAFT einen 
SPRUNG wagen, welches diese 
BEINKRAFT nutzt, um ANDERES 
LEBEN auszulöschen, wenn man diesem 
GEFÄHRLICH werden wollte! 
WIR HABEN GEMEINSAM diesen 
Riesensprung machen dürfen – UND NU 
SO war es möglich, UNS ALLEN DIE 
CHANCE ZU GEBEN, aufzuwachen 
UND KOMPLETT zu gesunden – ES IST 
DAS, was wir in der BILD zu lesen 
bekommen… WENN ES GELINGT, sind 
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wir der NATUR willkommen! LASS 
LIEBER ALLE GEDANKEN an sonstige 
WÜNSCHE los und WOLLE NUR 
NOCH DAS LEBEN – ein LEBEN in 
GROSSER LIEBE! 
 
Gerade wird erzählt, dass DIE 
STORNOrate gestiegen ist. KEINE 
GÄSTE! 100.000 Menschen hier? 
WIRKLICH? Womit hält man UNS SEIT 
JESUS ERSCHEINEN in SCHACH – 
ANGST und Manipulation über 
versteckte ANRUFBEANTWORTER und 
ROBOTER, die KEINER MEHR unter 
KONTROLLE bringen kann! STIMMT – 
weil UNSERE HIMMLISCHEN JUNGS 
von der EINZIG WIRKSAMEN HAND 
GEFÜHRT… der DIESES EINEN 
VATERS… endlich ALLE TÜREN 
SCHLIESSEN, die ins VERDERBEN 
führten! Könnten NICHT ALLE sich in 
SOLCHEN ZEITEN FRAGEN, was 
wirklich wichtig ist? FRAU 
PUPPENdoktor PILLE mit der GROSSEN 
RUNDEN BRILLE war es nicht – doch 
DIESE WURDE UNS IM OSTEN SCHON 
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– als wir KINDER noch nicht wussten 
und uns noch nicht wehren konnten – 
INS ZENTRALherz geimpft! CHRONIK 
und SACRE CHOER und LIKÖR und 
FROHE WEIHNACHTEN bilden EIN 
UND DENSELBEN STOFF für die 
VERNICHTUNG unserer 
FEINSINNIGKEIT und DEM SPÜREN, 
wer wirklich IMMER FÜR ANDERE 
einsteht und dies jedoch ERST JETZT für 
DIESE EINE WELT zu tun bereit SEIN 
KANN! Es war VOR UNSEREM 
SPRUNG in die FERNE und wieder INS 
JETZT nie möglich zu erkennen, WIE 
DAS NETZ um die ERDE aufgebaut 
worden war und wie die Mechanismen 
funktionierten im INNEN UND 
AUSSEN! Doch nun … UNS ALLEN SEI 
DANK… HABEN WIR SIE ALLE – alle 
lehnen DANKEND AB… WAS? DIE 
VERANTWORTUNG nehmen wir an 
ODER WAR ES DIE ANNAHME von 
Dankbarkeit und Geschenken und 
Geldern für stets UNWIRKsame und 
unLIEBsame und UNGEWOLLTE Gaben 
und Fähigkeiten und TÄTLICHKEITEN, 
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die für ALLE MENSCHEN tötlich enden 
mussten. DOCH WIR WISSEN, dass es 
FÜR UNS diesen und auch keinen 
ANDEREN TOD mehr geben muss! 
 
LIBELLEN – wie oft habe ich sie 
bewundert. Was für EIN MEISTERWERK 
MEINES VATERS – ist es auch DEINER 
oder IHRER? EINEN NUR kenne ich 
PERSÖNLICH – dennoch sind wir 
NIEMANDES PERSONAL – das ist 
JOSIP GRBAVAC genannt BRACO, der 
die NATUR (Mutter Erde und Vater 
SONNE) ebenso wertschätzt und in 
LIEBE, WERTSCHÄTZUNG und 
wachsender Achtsamkeit in ihr verweilt 
UM DIE DEREN ZEICHEN zu begreifen! 
DIE ZEIT ist SCHULD … die UHREN 
und dann folgte der STROM – und das 
GELD ist nur das BEWEISMITTEL in der 
JETZT-ZEIT! WELCHE KRAFT DIE 
LIEBE schenkt ist UNFASSBAR – sowohl 
die leise, wunderschöne, als auch DIE 
FÜR UNSER VATERLAND – seine 
HEILIGTÜMER! 
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So ist die Libelle die Antwort gewesen 
auf DIE HUBSCHRAUBER – man kann 
auch sagen ALLE TECHNIK und so vor 
allem alles, was den FLUGVERKEHR der 
natürlichen Himmelsbewohner (DIE 
VÖGEL) stört und so auch den FREIEN 
BLICK in den Himmel! AUCH WENN 
WIR NICHT SEHEN, was zwischen ERDE 
UND SONNE so alles an 
KRIEGSMASCHINERIE verweilt, ist es 
DENNOCH ABSOLUT RICHTIG, dass es 
so ist UND JEDER IST GUT BERATEN, 
sich mit MUTTER ERDE und der SONNE 
anzufreunden und ÖFTER nur die 
Schönheit der Natur, winzige 
VERÄNDERUNGEN, die NUR WIR 
wahrnehmen in AUGENSCHEIN zu 
nehmen und ALLE NATÜRLICHEN 
ELEMENTE wertzuschätzen – und so 
auch ALLE NATÜRLICHEN 
REGUNGEN und BEWEGUNGEN im 
und am und um unseren 
MENSCHENkörper! ES IST 
überLEBENsnotwendig! 
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WIR erhielten Ansichten und auch 
INFORMATIONEN zu Windhosen und 
Wirbelstürmen! Wir haben uns nie 
GEDANKEN gemacht – NICHT 
MACHEN DÜRFEN ist richtiger! JETZT 
fragen wir UNS ALLE, wo kommen ALL 
DIE INFORMATIONEN her, die MEINE 
HÄNDE schreiben – von überall! ES IST 
DIE NATUR die spricht – DIE ERDE und 
der HIMMEL! ES IST SEINE WELT und 
dieser HAT ER NUN WIEDER IN 
SEINER MACHT! UM UNS und IHNEN 
ZU ZEIGEN, was WEISHEIT, RESPEKT, 
VERNUNFT und HILFE ausmachen. 
WIR PROBEN nicht und VERSUCHEN 
AUCH NICHT – hört EUCH BRUNO 
GRÖNINGS Worte als Andacht wieder 
und wieder an! ER ist KEIN 
VERSUCHENDER, sondern DER 
EINZIGE und EINSTIGE FACHMANN 
für ALLES und JEGLICHES und ist JETZT 
WIEDER MIT DEN SEINEN in FREIHEIT 
ganz und gar DA! 
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NICHT DU bist DAS „ICH BIN…!“ WIR 
SIND ES – immer nur MIT IHM und 
DEN SEINEN! Es ist wichtig FÜR ALLE! 
 
Gestern – das sei nur mal dazwischen 
geschoben – sah ich eine neu eröffnete 
PRAXIS einer CHINESISCHEN 
THERAPIE! ABSOLUT VERBOTEN! MIT 
NADELN werden sogenannte 
MERIDIANpunkte als Schmerztherapie 
angestochen! Dass das funktionieren 
KANN, ist möglich – auch in BEZUG 
AUF DIE CHORONA-VIRUS-TAKTIK! 
Man sticht IN DEN SCHMERZpunkt 
und schon schmerzt es ÜBERALL oder 
NIRGENDS MEHR! ACHILLES war ein 
weiser MANN, der UNS DIE WEISHEIT 
brachte! So DURFTE BRUNO als DIESER 
EINE WEISE auch mit all den anderen 
VERTRIEBENEN und GETRIEBENEN 
und SPÜRENDEN MENSCHEN in die 
GEFANGENSCHAFT DERER, die bis 
heute nicht wüssten, WESHALB diese 
anderen SCHMERZ und LEID zufügten 
und weshalb SO VIEL BLUT DIE ERDE 
TRÄNKTE.  
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Möglicherweise sind die 
MOHNBLUMEN EINE natürliche 
ANTWORT auf DAS VIELE BLUT im 
OSTEN UND WESTEN… und das 
SCHWARZE und die winzigen SAMEN 
das, was die ZECKEN DER NEUZEIT 
sind: DORT MÜSST IHR SCHAUEN 
KINDER… DAS WINZIGE IST DAS 
VERWERFLICHSTE… IHR ESST DAS 
NUN SOGAR SCHON! Da gibt’s auch 
den ROSA FARBENEN – SCHLAFmohn 
genannt. SIEHT eher bläulich aus im 
INNEREN – so wie die Flecken nach 
solcherlei ABLENKUNGSmanövern auf 
und in und an UNSEREN HEILIGEN 
LÄNDEREIEN genannt 
MENSCHENkörper – NEIN 
MENSCHEN – feinfühlige, feinsinnige, 
mutige GROSSE Geschöpfe, DIE FÜR 
IHRE ELTEN ALLES TUN – jetzt, da wir 
AUFGEWECKT WURDEN, damit wir 
helfen! DAS TUN WIR GERN – doch 
nur noch für DIE, die alles 
SCHÄDIGENDE aufgeben und sich 
bewusstwerden, WIE KOSTBAR 
FREIHEIT und FREUDE sind! 
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ES IST NICHT ALLES, was fliegt gut! DER 
MENSCH wollte NOCH NICHT IMMER 
fliegen und war auch nicht stets 
NEUGIERIG! ERST ALS MAN ETWAS 
GIERIGES auf der ERDE niederliess, 
begann etwas, was JEDEN VERSTAND 
lahm legt! BEI MANCHEN SCHAFFT 
MAN dadurch die UMKEHR ins 
MENSCHSEIN und so die 
VERBINDUNG zu ALLEM LEBEN! WIR 
SIND ZWEI mit IHM und IHR und dann 
AUCH VIELE, VIELE mehr, DIE NOCH 
MENSCH werden dürfen und so 
BELOHNT WERDEN KÖNNEN mit 
einem UNSEREM VATER und dem 
JUWEL ERDE würdigenden LEBENS! 
VERLANGEN ist ähnlich wie GIER – 
und das ist ÜBERPROPORTIONAL 
gestiegen… vor allem dort, WO MAN 
SICH SO VERHÄLT, dass man dann 
begreift, weshalb SO VIELE BACHEN 
UND EBER die territoritalen 
VERWÜSTUNGEN in WALD und FLUR 
unterstützen und begünstigen! DOCH 
ALLES IST NUR EIN SPIEGEL für DIE, 
die nich aufhören zu MORDEN und zu 
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jagen. FRÜHER WAR ES zur 
MONDZEIT und durch 
FALLENSTELLUNG – heute ist es schon 
LEGALISIERT und GEWOLLT. MEHR 
ALS GEFÄHRLICH solcherlei weiterhin 
zu tun – SO SIND DIES AUCH DIE 
andauernden STREIFENkontrollen! 
ALLE POLIZEISTATIONEN wurden 
informiert! ALLE – dort, wo nichts LOS 
IST und wo alles friedlich STILL IST, ist 
doch KEINERLEI SINN oder 
NOTWENDIGKEIT die WELTENSEELE 
an die VIELEN SCHICKSALE liebevoller 
NATURschützer und ERINNERER an 
MENSCHENRECHTE zu erinnern! WIR 
WARNEN EINDRINGLICHST! 
NOCHMAL! JETZT! 
 
ES IST SEINE ERDE! BEGREIFT IHR DAS, 
die ihr so auf EUER PRIVATeigentum 
pocht und NICHTS, wirklich GAR 
NICHTS aus EHRGEFÜHL oder LIEBE zu 
geben bereit seid?!? NUR WEIL MAN 
GLAUBT, in der MEHRzahl oder eine 
MINDERheit zu sein, hat es NICHTS – 
gar NICHTS damit zu tun, WEN ER und 
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DIESE EINE WUNDERVOLLE MUTTER 
als ERHALTUNGSWÜRDIG ansieht! 
DAS IST EIN SEHR GUTES UND 
WICHTIGES THEMA, um sich zu 
befassen mit DEM WESENTLICHEN im 
HEUTE! 
 
SOLCH EINE WINDHOSE – ein 
Wirbelsturm ist dasselbe, was 
KOHLSUPPE durch die KÖRPERwinde 
auszudrücken vermag – entsteht, weil 
man IM WASSER trichterförmige 
BEWEGUNGEN auslöst. IN WIE 
VIELEN BEREICHEN DAS GESCHIEHT 
oder geschah, hat auch mit MIXTUREN 
und AUFSÄTZEN auf 
WASSERFLASCHEN zu tun, von denen 
man glaubte, dass WASSER dadurch 
lebendig würde oder WIR DADURCH! In 
der umgekehrten BETRACHTUNG 
stimmt das NUN, denn die 
INGENIEURS-Ära ist ABSOLUT AUS 
und VORBEI in jedweder HINSICHT! 
WER in ALBERT EINSTEIN nicht das 
EINE ABSOLUT WARNENDE BEISPIEL 
finden mag, was GESCHIEHT, wenn 
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derlei Informationen in IMMER DIE 
FALSCHEN HÄNDE GERÄT, dem IST 
NICHT ZU HELFEN – auch nicht 
MORGEN!  
 
MENSCHEN – die in LIEBE mit dem 
EINSTIGEN PARADIES verbunden 
werden und SPÜREN, wie gross die 
GEFAHR stets war, haben KEIN 
INTERESSE mehr zu sein ALS KIND… 
und so sind wir für KURZE ZEIT 
behilflich, dass ALLES FALSCHE zutage 
tritt, damit ALLEIN DIE NATUR wieder 
für ALLES SORGEN kann, damit uns 
allen alles GEGEBEN IST, was UNSERE 
GEMEINSAME EXISTENZ auf Erden 
sichert – und dazu GEHÖREN all die 
EDLEN GESINNUNGEN und DAS 
EINHALTEN DES GEBURTSverbotes 
und auch DIE ENTHALTSAMKEIT in 
JEDER WEISE und so auch der 
LIEBEVOLLE UMGANG mit FRAUEN 
und KINDERN! 
 
WIR, die wir schon IN SEINER LEHRE – 
durch die Natur geführt – angekommen 
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sind, HABEN KEINERLEI SONSTIGEN 
Interessen mehr und auch FRAGEN 
werden KEINE MEHR AUFKOMMEN! 
Alles löst sich FÜR UNS auf, durch das 
EINLASSEN auf das Jetzt und UNSER 
TUN FÜR IHN! WIR KENNEN UNS – 
unsere SEELEN sind verbunden ÜBER 
ALLE ZEITEN und so schmerzt alles 
NUR NOCH KURZ und ist dann wie 
vom WINDE verweht! 
INFORMATIONEN werden so genutzt 
und dorthin gegeben, WO DERZEIT 
ALLES BEREINIGT WIRD, was ALL 
überall IMMER DIESELBEN 
SCHMWERZEN und REAKTIONEN 
verursachte! SO sind das auch KREDITE 
für GESCHÄFTSeröffnungen oder 
Häuser, von denen man WUSSTE, dass 
diese FINANZIERUNGEN gar nicht 
oder beinahe REALISIERBAR seien. 
DOCH DAS wahrhaft SEIENDE ist 
ALLEIN NUR DIE LIEBE und diese kennt 
TOR und TÜREN und FENSTER und 
GEBÄUDE und TUNNEL und 
BEHÄLTNISSE… kurz ALLES, was 
angesehen werden musste, damit DAS 
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SAURE und das SÜSSE zusammen als das 
SALZ UND DER PFEFFER erkannt wird 
und damit ALLES ZUSAMMEN, was 
WIR und auch UNSERE LIEBEN 
FREUNDE IN DER NATUR nie wollten 
und so AUCH NICHT MEHR 
BRAUCHEN! 
 
ES IST WICHTIG, sich nach der 
NAHRUNGSaufnahme auszuruhen. ES 
IST NICHT entweder oder – sondern 
NUR NOCH RUHE ANGESAGT! 
ABSOLUTE NOTwendigkeit!  
 
FEINfühlige Menschen brauchen KEINE 
ZEITUNGEN und auch KEINE 
Radioberichte – diese ERHALTEN von 
der NATUR und DER SONNE alles 
vorher… UM ZU HELFEN! DIE 
ZEITUNG heute und vor ein paar Tagen 
waren NUR DIE BESTÄTIGUNG FÜR 
UNS, dass ALL DAS STIMMT, was man 
uns nach und nach DANN DOCH 
WISSEN LIESS oder wissen lassen musste 
– AUF DIESEM EINEN WEG, von dem 
wir spürend wussten, dass es diesen gibt. 
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WIR WUSSTEN NUR NICHT, dass es 
unmöglich geworden war, dass WIR 
diesen nutzen können und so auch, dass 
MAN UNSERE LIEBE als streng geheim 
ansah UND UNSERE LEBEN DADURCH 
als UNVERMITTELBAR abgelegt 
wurden. DAS SIND INFORMATIONEN 
die nur WENIGE BRAUCHEN – die, die 
noch DIESEN SEELENGEFÄHRTEN 
erhalten, weil dieser oder diese NOCH 
LEBT!  
 
DER ERSCHAFFENDE unseres 
HEIMATplaneten ERDE ist der 
ABSOLUTEN HARMONIE zugetan… 
ER SELBST IST ES und bewirkt DIESE auf 
uns nicht erinnerbare und herausfindbare 
WEISE! UNSER VATER ist die Sonne. 
DOCH WAS heisst das schon? ES IST DIE 
WÜSTE mit SANDTSTÜRMEN und 
durch WIND hervorgerufene Rillen, die 
wie LINIEN aussehen, die UNS 
ABHIELTEN das Leben als etwas 
GESAMTES, ALLUMFASSENDES zu 
erkennen und so war es FÜR IHN 
NICHT MÖGLICH, SEINE WEISHEIT zu 
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uns zu geben – nur NOCH EINE war in 
der Lage, sich IHM ALS DEM 
EINSTIGEN VATER ZU öffnen – in 
kindlicher Liebe ohne Neugier, in 
SEHNSUCHT NACH IHM und SEINER 
für WUNDERSCHÖNE LEBENSWEISE 
geöffneten SEELE und WELT!  
 
SPRING-TIME ist die amerikanische und 
englische Bezeichnung für FRÜHling in 
Deutschland. Wozu BEZEIHNUNGEN 
für DAS, was uns einfach nur 
FREUNDLICH-kindliche Gefühle 
schenkt? EIN ERWACHEN wie das, was 
WIR ZUSAMMEN erleben, wäre NICHT 
EINEN, NICHT ZWEIEN, NICHT 
VIELEN möglich gewesen – es war NUR 
DURCH IHN mit UNS BEIDEN und 
MUTTER ERDE noch möglich. KEIN 
VERSUCH, sondern SEIN WARTEN und 
SEINE GEDULD auf perfekte – nie 
vorbereitete – MOMENTE… folgend der 
EINSTIGEN RELATIVITÄTStheorie, die 
DURCH ALL DAS ABSOLUT NEGIERT 
IST und so alles zur NEIGE bringt, was 
UNSER ZUHAUSE und dessen 
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HARMONIE und unsere GEFÜHLE 
allumfassend STÖRT(E). 
 
ERINNERN wir UNS an FILME und 
BERICHTE und WETTERwarnungen und 
UNWETTERvorhersagen – ALLES WAR 
UNSINNIG UND ABSOLUT 
KATASTROPHENfördernd! Da flogen 
schwarz-weisse KÜHE in die 
Luft,AUTOS, HÄUSER und 
STROMMASTEN knickten ein… 
ADRENALINjunkees oder die ersten 
ROBOTERmenschen machten Jagd auf 
diese WETTERphänomene und man 
begann, diese zu studieren! SIE SIND 
KOMPLETT verrückt – ebenso die 
KLETTERteams und WANDERER, die 
sich in UNWEGSAME BERGregionen 
begeben! KEIN MITLEID FÜR DIE, die 
ihr LEBEN verlieren, jedoch MIT ALL 
DENEN, die denken, sie müssten SOLCH 
LEBENSmüde retten! DENN WIE OFT 
sind die gestorben, die anderen EINE 
oder BEIDE HILFreiche Hände gaben! 
DAMIT IST ABSOLUT SCHLUSS – auch 
mit den LAWINENschutztruppen und 
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den HUNDSTAFFELN! KEIN einziges 
LEBEWESEN wird mehr in GEFAHR 
gebracht! KEINES! 
 
DIE NATUR hat KEINE ANDERE 
MÖGLICHKEIT, sich zum AUSDRUCK 
ZU BRINGEN! DEN PFERDEN wurde 
schon JEGLICHES SCHMERZempfinden 
genommen – zumindest, dieses mit 
LAUTEN ZU ÄUSSERN! Was dieses für 
REITschulen, Kutscher, Turnierreiter, 
JOCKEYS und alle, die auch NUR 
EINEM PFERD schwere Sattel oder 
Zaumzeug auf- und anlegen UND 
DIESEN IHR KÖRPERgewicht und 
EMOTIONEN zumuten, wissen NOCH 
NICHT, wohin ALL DAS noch 
zugerechnet wird! 
DA war mal EIN Bericht darüber, dass aus 
EINER SATTELKAMMER alle Sattel 
gestohlen wurde! MAN HÄTTE DIES als 
HINWEIS dankbar annehmen können. 
DOCH IMMER SCHAUT MAN NUR 
AUF DEN VERLUST des RICHTIGEN 
und fordert ERSATZ für DAS BÖSE und 
bemerkt nicht, WAS MAN MIT 
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UNSEREN LIEBEN FREUNDEN 
gemacht gehabt hatte und NOCH TUT! 
Es gibt auch FILME, die erinnern, dass 
ALLE TIERE NUR FREIRAUM 
BRAUCHEN, damit diese SICH UNS 
nähern, wenn diese VERTRAUEN 
fühlen… WIR HABEN KEIN RECHT, 
auch NUR EINEN MENSCHEN oder 
EIN anderes WESEN ZU BERÜHREN, zu 
FOTOGRAFIEREN oder es 
ANZUSEHEN! LIEBE IST ANDERS – SO 
SO SO SO ANDERS! Es wird GUT, wenn 
wir UNS und UNSEREN KÖRPER als 
SEIN HEILIGTUM anerkennen und SO 
NUR geöffnet werden für ein 
GESUNDES (in jedweder WEISE) LEBEN 
und ERLEBEN – in dem es uns mit uns 
selbst, UNSEREM LIEBLING in der 
NATUR und sodann auch mit all den 
ERSCHEINUNGEN, die uns gegeben 
werden, UM NUN UNS UND UNSERER 
ERDE zu dienen – NUR NOCH DIESER 
DIENST… ohne GEDANKEN an LOHN! 
 
SCHAUEN wir uns den 
MENSCHENKÖRPER in UNSERER 
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LIEBE AN und so auch, was WIR 
MITTLERWEILE an GEFÜHLEN spüren 
und TUN KÖNNEN – weil wir FÜR IHN 
UND UNSER GESAMTLAND ERDE 
BEREIT WAREN, ZU TUN – ist DAS 
DAS GRÖSSTE WUNDER! Braucht man 
dafür oder davon ERFOLGSBERICHTE? 
NEIN! Die LIEBE und unser SEIN ALS 
MENSCH NIE! NIEMALS! Die einzigen 
ERFOLGSBERICHTE SIND DIE, die uns 
von denen ABSOLUT GETRENNT und 
VERSCHIEDEN MACHT, die nicht 
AUFHÖREN woll(t)en MACHT zu 
demonstrieren und/oder NICHT 
BEMERKEN (woll(t)en) wie 
UNmenschlich sie geworden waren/sind! 
DIE LIEBE muss sich nicht beweisen! 
NUR DURCH BEWEISführungen 
WURDE ALLES ELEND auf ERDEN 
aufrecht erhalten und so auch DIE 
KRIEGE, die NIE AUFGEHÖRT hatten. 
DOCH WIR konnten es NICHT 
WISSEN, denn wir WUSSTEN NICHT 
MEHR, woher wir kamen und wohin wir 
noch gehen oder herausfinden sollen, 
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womit uns beschäftigen, wo HEIMAT 
FINDEN! 
 
DOCH NUN wissen WIR, dass DIE 
GANZE ERDE unsere Heimat IST und 
DIESE GROSSE WEISHEIT bekommt 
man NUR VOM VATER ALLEIN! 
 
SO seien uns die VIELEN 
LANDKARTEN an den Wänden erinnert 
oder GLOBEN… da steckte man 
WIMPELCHEN an Nadeln in die Orte, 
die man schon besucht hat! WIR 
WUSSTEN NICHT, dass wir zu einem 
SPIELZEUG der FALSCHEN MACHT 
geworden waren! DOCH NUN sind 
keine KRIEGSTREIBER, sondern 
VERTREIBER DER ANGST und SCHULD 
und SCHULDEN da… und ALLE sind 
eingebunden in diese ALLumfassende 
Befreiung UND Erlösung! 
 
MUTTER Erde hatte keinerlei 
Möglichkeit, sich von all den 
SCHLIMMEN EREIGNISSEN auf der 
Erde zu befreien… DAS HEISST, es 
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konnte sich NICHTS ERLÖSEN oder 
AUFLÖSEN! Es war wie ein NICHT 
MEHR aufdröselbares VERKNOTETES 
NETZWERK überall auf der Welt! Es ist 
wie in meinem und BRACO`S Leben! 
DER HIMMEL hatte versprochen, DASS 
ALLES AUF DER ERDE wieder so wird, 
wie EINST, als ALLE NOCH IN FRIEDEN 
und EWIGEM GLÜCK miteinander 
waren! ES WAR NUR MÖGLICH über 
die SPRACHE oder das GANZ 
NATÜRLICHE „OK“ oder „DAS GEHT 
SCHON in ORDNUNG“ – und das 
WISSEN DARUM wurde auf 
schändlichste WEISE ausgenutzt, sodass 
KEIN WORT mehr richtig oder falsch 
war! UND SO WAR ES, als würde DIE 
ZEIT still stehen und DIE ERDE MIT 
IHR! KEINE MÖGLICHKEIT MEHR zu 
LEBEN… das STERBEN nach und nach 
war PROGRAMMIERT – nur noch DAS 
TUN, was man möchte… dort, wo es 
SCHÖN IST! DOCH WAS wirklich schön 
ist, WEISS NUR DIE LIEBE, die UNS ZUR 
WAHRHEIT führt, damit DIE ZEIT, die 
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hier gemeint ist, WIRKLICH NICHT 
MEHR EXISTIERT! 
SO war es, als SEI DIE ERDE tatsächlich – 
wie ein GLOBUS – in eine Art 
Vorrichtung eingespannt geworden 
UND JEDER KONNTE daran 
herumdrehen oder diese in SCHNELLE 
Drehungen versetzen… wie es gerade 
BELIEBTE! UND so dachten die Männer 
und später AUCH FRAUEN man könne 
sich nehmen, was man WOLLE, ohne 
etwas GUTES TUN ZU MÜSSEN! Und so 
ist ALLES – wirklich ALLES – 
durcheinander geraten! CHAOS all über 
all! WER SICH NUN JETZT umschaut, 
wird mit HIMMLISCHER ANGST 
beschenkt, um sich NUR NOCH DAS 
LEBEN IN LIEBE zu wünschen UND 
GERN DAS EINZIG GUTE ZU tun und 
zu wollen und AUCH DIE 
MENSCHENPFLICHT als DAS REINE 
GUTE ANZUSEHEN! 
 
UNSER LEBEN ist KEIN KREISEL, den 
ein ANDERER mit dessen Kraft in 
Bewegung versetzt und dem dann – SO 
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WIE ES DIESE HERREN und DAMEN 
wünschten – die ENERGIE ausgeht! 
ERINNERN wir uns an die TÄNZER von 
LEX van SOMERENS 
VERANSTALTUNGEN – ein Mann und 
eine Frau die sich wie KREISEL drehen. 
DAS WIRD beklatscht, ohne sich 
BEWUSSTZUSEIN, was dass MIT DEN 
STRUDELN in die TIEFSTEN TIEFEN zu 
tun hat – ebenso wie TROMMELN, und 
DIE VIEL ZU HOHEN GESÄNGE und 
doch auch die GESÄNGE überhaupt und 
so auch die EINLADUNGEN AN 
MENSCHEN, die – wenn man sich all 
dessen bewusst wird – NIEMALS auch 
nur EINE VON DIESEN nur für GELD 
erhältlichen Billets je gefolgt zu sein! 
STROM, LICHT, TECHNIK, Kameras, 
Handys, ANSICHTEN von zu vielen 
Menschen, TECHNIK, ARBEITSstunden, 
TOILETTEN, GÄNGE und Korridore, 
Noten, FALSCHE TEXTE, sonstige 
Instrumente, Gefahrensituationen – und 
KINDER, die ZUHAUSE ERWARTET 
wurden – IN DER NATUR NUR! 
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Diese erhielten AUCH 
WARNUNGEN… die GELDER wurden 
knapp für die DARBIETENDEN und für 
IHN, der sich gern immer wieder SEINE 
TÖCHTER als Gesangsduale gönnte! 
Doch man VERTRAUTE AUF GOTT, 
dass die GELDER SCHON FLIESSEN… 
und DIESEN KANAL bedient UNSER 
VATER NICHT! Werdet EUCH EURER 
SCHULD und EURES VERRATS bewusst. 
Ob nun EINE STIMME falsch oder 
NICHT FALSCH IST, ist absolut 
UNINTERESSANT! Es ist BESSER NIE 
GESUNGEN ZU HABEN und sich zu 
erinnern – SICH ERINNERN ZU 
LASSEN – was die WAHRHAFTIGE 
PARADIESISCHE DASEINSWEISE ist 
und FÜR UNS (DURCH DIE 
FORTDAUERNDEN ERINNERUNGEN) 
schon wieder geworden IST! ES gibt 
darüber kein FÜR und WIDER – sondern 
NUR NOCH die ABSOLUTE 
WAHRHEIT, in der WIR UNS in der 
NATUR beschützt AUFHALTEN – 
durch UNSER TUN und EINLASSEN auf 
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IHN und SEINE EINZIGARTIGE Liebe 
und WEISHEIT! 
 
WOFÜR verwenden WIR unsere 
WERTVOLLE LEBENSZEIT? Wenn wir 
NUN IMMER WIEDER erinnert werden, 
DASS DER MENSCH nur IN und MIT 
DER NATUR wirklich MENSCH SEIN 
KANN und wir NUR DORT 
gleichberechtigt all das ERHALTEN 
können und VERSORGT werden, wozu 
dann all das, WOVOR BRUNO 
GRÖNING UNS ALLE in 
DEUTSCHLAND und dort, wo man 
DEUTSCH versteht, GEWARNT HAT?! 
Es ist absolut wichtig, sich immer wieder 
zu fragen oder sich zu sagen, was der 
Körper im GEGENSATZ zu ALLEN 
HÄUSERN und irdischem GUT WERT 
IST! Putzen… OH DU GUTER GOTT…! 
UNSER VATER ist, so WIE WIR keiner 
REDENSARTEN derlei zugeneigt! 
UNSERE MUTTER NATUR ist IN 
ALLEM die Beste und PUTZEN muss 
AUCH SIE NICHT – das machen DIE 
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NATÜRLICHEN GEISTER (WIND und 
Wasser – das, was sich BEWEGT!)  
 
ALLES GEHÖRNTE gehört NICHT ZU 
UNS und UNSEREM natürlichen – der 
HARMONIE geöffneten – 
MENSCHHEIT! Schon allein das 
„MUHHH“ könnte uns DARAN 
ERINNERT haben!!! Und so ist quasi 
ALLES IN DER NATUR für SEINE 
KINDER NUR das, was SICH WOHL 
anfühlt! Und so ist es ABSOLUT 
EINFACH für UNS und ALLE, die mit 
auf  UNSEREM VIER-SÄULEN-WEG 
sind oder in diesen HINEINFINDEN 
(FREIEN WILLENS und mit GANZER 
FREUDE und wachsendem 
INDIVIDUALISMUS in Hinblick auf DAS 
GESCHENK: WAHRE LIEBE FÜR NUR 
EINEN MENSCHEN!) EINFACH 
Mutter Erdes Zeichen an und für uns zu 
identifizieren und zu VERSTEHEN! 
 
ES IST wachsende, spürbare FREUDE für 
unser EINZIGES, WAHRHAFTES SEIN!  
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SO erinnert sich MIR ein Erlebnis mit 
einem Jungen immer einmal wieder! Als 
ich ihn fragte, was dieser einmal werden 
möchte, sagte dieser, dass ER IN EINEM 
FLUGZEUG SITZEND Bomben abwerfen 
mag! Ich war erschrocken und sagte, dass 
DIE MENSCHEN, die dabei sterben, 
NICHT MEHR AUFSTEHEN! Er jedoch 
blieb dabei! 
NUN IST ES SO… er hat im GRUNDE 
RECHT! ALLES GEHÖRT AUSRADIERT, 
was KINDERN DIE MÖGLICHKEIT 
GIBT, Spiele auf Handy und COMPUTER 
zu spielen, weil DIE ELTERN keine Zeit 
haben und lieber ERFOLGversprechende 
Tätigkeiten in Firmen (HEIZUNGSBAU) 
ausübt in SELBSTÄNDIGKEIT und für die 
KINDER keine MÖGLICHKEIT besteht, 
diese davon abzuhalten! WAS IST 
FALSCH? 
EINFACH NUR ALLES! Diese beiden 
Menschen waren NICHT 
FÜREINANDER bestimmt. DIE FRAU 
hatte eher männliche 
ÄU?ERLICHKEITEN und 
TATkräftigkeiten und so war er den 
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Anblicken anderer Frauen zugeneigt. 
Nicht dass das Falsch wäre, denn ALLE 
SUCHEN DIESES EINE RICHTIGSTE! 
Doch HEIZUNGSBAU ist ABSOLUT 
SCHÄDIGEND für die ERDathmosphäre 
– es WIRD NICHT BESSER, durch 
NICHTS! DER NAME FUCHS ist ein 
Hinweis auf den FUCHS beim KLEINEN 
Prinzen, der AUCH FALSCH WAR… 
denn dieser hielt diesen ab, ALLES FÜR 
SEINE SEELENGEFÄHRTIN zu tun – 
sich ERINNERN, was WAHRE LIEBE IST 
und was die zurückgelassene Rose auf 
dem fast TOTEN HEIMATplaneten 
diesem SAGEN WOLLTE…! Was wird 
mit DIESEM JUNGEN, der lieber GAR 
NICHT GEBOREN WÄRE… denn 
irdische GESCHENKE lieferten UNS 
ALLE der WELT AUS, die wir 
AUSLÖSCHEN (MÜSSEN!)! ALLE diese 
KINDER werden erwachsen und HABEN 
KEINERLEI FEINGEFÜHL und leben in 
einer FANTASIErealität ohne jegliches 
FEINGEFÜHL! Man kann diesen 
KEINEN VORWURF machen und auch 
diesen Eltern NICHT. DOCH WAS 



 
722 

HABEN WIR DAVON? NICHTS! WIR 
MÜSSEN ENDLICH AUFWACHEN in 
die einzig existierende WIRKLICHKEIT: 
DIE NATUR NUR und alles andere 
NICHT MEHR! 
 
HIER liegt ein HERR am Boden und 
repariert eine KÜHLTRUHE mit Kuchen 
drin. Es sind keine GÄSTE DA, wegen 
dem CHORONA-Virus, der SINNLOS 
IST. DOCH FÜR UNS IST ER GUT, weil 
wir so lauter GANZ NEUE ANSICHTEN 
ERHALTEN! Der Kuchen müsste JEDEN 
TAG FRISCH sein – es bilden sich 
SCHWERWIEGENDERE BAKTERIEN, 
die uns und unserem WOHLERGEHEN 
absolut schädlich sind. UND DAS IST 
NICHT DAS SCHLIMMSTE – wirklich 
schädigend für die WELTENSEELE sind 
die KÜHLUNGEN und die GERÄUSCHE 
und so auch das HERUMwerkeln und das 
LAUTE GERÄUSCH einer Metallfräse! 
Und anstatt das KAPUTTGEHEN als 
DAS ZEICHEN anzusehen, das heißt DIE 
KÜHLUNG nun für immer auszulassen, 
damit AUCH AUSSEN WIEDER stets 
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angenehme TEMPERATUREN werden 
und bleiben, WIRKT EBEN noch an ZU 
VIELEN ORTEN der MAGNETISMUS, 
der MIT DEM NATUR(ER)LEBEN gar 
nichts zu tun hat! 
 
WER brachte UNS die UNLIEBSAMEN 
DINGE aus HEUTIGER ANSICHT? 
Immer andere – Freunde, die Eltern, die 
Schule, das Studium, Berufe, der Staat, 
Firmenwerbung und und und – und die 
wurden IMMER ZUDRINGLICHER in 
den letzten JAHREN! Weshalb wohl!  
 
DU MENSCH – bist wie WIR – DU 
MUSST DIR all dessen bewusst werden, 
wie wir das schon gemacht haben UND 
NUN dich freien WILLENS entscheiden, 
DICH FÜR DAS EINZIG 
VERWIRKLICHBARE LEBEN für ALLE 
begeistern zu lassen oder dich einfach 
nur FREUEN, dass es nun FÜR ALLE 
gute LÖSUNGEN gibt! GEISTER gab es 
VIELE – viel zu viele FALSCHE 
VISIONEN und VISIONÄRE… stets 
hatte es MIT DEN NATÜRLICHEN 
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RESSOURCEN und ELEMENTEN zu 
tun… DOCH ERINNERN WIR UNS: 
DIESE gehören DER ERDE und DER 
SONNE… EIN HIMMEL FÜR ALLE, der 
sich wieder ABSOLUT ORDNEND zur 
ERDE hinbewegt… NICHT, dass man das 
SEHEN kann… SEELENKRAFT ist nur 
spürbar UND ERST DANN in der 
NATUR als Geschenk sichtbar! NUR 
DAFÜR erhalten DIE, die sich DIESER 
HEILIGEN ARBEIT widmen, besondere 
FÄHIGKEITEN und TALENTE. Dafür 
gibt’s KEINEN Heiligenschein oder eine 
HEILIGsprechung! All das ist NUR DIE 
GIER nach MACHT und 
SONDERSTELLUNGEN und GELDERN 
und GESCHENKEN, die uns, die wir 
UNSERE HIMMLISCHE MUTTER 
LIEBEN, ablehnen – UNSER ZUKUNFT 
WIRD GLEICHER… das JETZT ist noch 
absolut verschieden! GANZ GLEICH 
kann und wird unser Leben nie werden – 
das wiederspräche den KINDLICH 
REINEN SEELEN, die NUR IN DER 
NATUR das erhalten können, was UNS 
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ERWACHSENEN TRÄNEN aus den 
Augen rinnen lässt! 
 
DER Monteur erklärt gerade der 
CHEFIN, dass es nicht so ganz in 
ORDNUNG ist und dass es 
wiederkommen kann! 
FESTPLATTENschaden – oder nicht?!  
Bruno SAGTE JA: Es kommt wieder und 
wieder FREUNDE, bis IHR BEGREIFEN 
WOLLT und es DANN AUCH KÖNNT, 
was einen HARMONISCHEN, 
LIEBEerfüllten MENSCHEN ausmacht! 
 
IM LEBEN – also DEM NATÜRLICHEN 
wohlgemerkt – KOMMT NICHTS 
WIEDER! Da ist ALLES STETS spontan 
und SORGEN lösen sich auf und 
kommen NICHT WIEDER zu denen, die 
NUN MIT UNS GEMEINSAM all das 
vertreiben, was DURCH VIEL ZU VIELE 
FALSCHE GEDANKEN und BÜCHER 
und FILME und MUSIKER und SÄNGER 
und SPRECHER in uns allen 
ANGERICHTET worden war! Wir wollen 
nicht mehr MIT VIELEN zum 
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ABENDmahl gerufen werden oder an 
GEDECKE denken oder IM FRÜHTAU 
zum BERGE kraxeln…! WIR ALLE haben 
inzwischen SO VIELE differenzierende 
ERFAHRUNGEN machen DÜRFEN und 
sehnen uns ALLUMFASSEND nur noch 
NACH UNSERER EINSTIGEN, 
wahrhaften und leibhaftigen und 
EHRLICHEN und 
HARMONISIERENDEN Familie – 
schlussendlich nach DIESEM EINEN 
MENSCHEN,der zu UNS NUR gehören 
MÖCHTE! Und daraus resultierend TUT 
MAN DANN GERN ALL DAS, was dann 
BEIDEN guttut und so auch wieder 
ALLEN MENSCHEN, die LEBEN 
WOLLEN – in Liebe und Vertrauen! 
 
WER wachsam und achtsam ist und 
bleibt in DIESER ZEIT des 
WAHRHAFTIGEN WANDELS, wird 
überall NUR NOCH DAS SEHEN oder 
ZU VIEL VON DEM, was gewechselt und 
VERÄNDERT WERDEN MUSS! Das 
führte zu den merklichen 
UNBEWEGLICHKEIT, die wir heute 
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schon angesprochen hatten: MUTTER 
ERDE IN ABSOLUTER 
GEFAHRENSITUATION – stets und 
ständig! WIR SIND ES – als MENSCHEN 
IN LIEBE – die HELFEN KÖNNEN und 
es NUN AUCH MÜSSEN! WIR können 
NUR AUF DER ERDE LEBEN und Liebe 
ist NUR DAS, was UNS DIE NATUR 
ERINNERN und wiederschenken kann! 
DOCH DIESES GESCHENK ist nichts, was 
man ERKLÄREN KANN! SO können 
wir auch ANDEREN NICHT 
ERKLÄREN, worum es geht und was 
alles in jedem EINZELSCHICKSAL 
verändert werden MUSS! Es wird 
verändert – WIR SIND 
AUSGEWÄHLT… TATSÄCHLICH JA! 
SO DU DICH EBENFALLS DER 
WAHRHEIT verpflichtest und ALLES 
MATERIELLE und so auch DEINE ICH-
bezogenen Wünsche und so auch DEIN 
BISHERIGES „Wissen“ abzugeben bereit 
bist und so DIESE WAHRHEIT bereit 
bist, VON NUR NOCH DIESER EINEN 
einenden QUELLE zu empfangen, 
GEHÖRST AUCH DU ZU DER 
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wachsenden Gemeinde (WIR HABEN 
DAS EXTRA SO GENANNT!!) die noch 
unter einem Dach schläft UND DOCH 
DIESES EINE GROSSE HIMMELSDACH 
als das einzig ERSTREBENSWERTE 
empfinden! NOCH SIND ALLE 
beobachtet und ausspioniert, mit 
ZAHLEN, DATEN UND scheinbaren 
FAKTEN belegt und behandelt 
geworden… DOCH DARUM GEHT ES 
GERADE! Alles soll gelöscht sein, bevor 
wir uns wieder FREI UND GLÜCKLICH 
nur noch dort entblössen und vor den 
BLICKEN, die WIR für WÜRDIG und 
EHRLICH genug betrachten (WEIL WIR 
ES FÜHLEN), die UNSERER LIEBE und 
damit DER SEELENQUALITÄT unserer 
LIEBLICHEN MUTTER und unserem 
STRENGEN und doch NOCH 
LIEBEVOLLEREM VATER entsprechen! 
WARUM DER VATER NOCH mehr von 
LIEBE erfüllt sein MUSS, ist, weil ER JA 
die ERDE erschuf und diese ERSTE 
HEILIGE FAMILIE – die diesem IMMER 
NUR ALLES bedeutet! DAHER GIBT 
DIESER zuerst DIESER wieder ALLES… 
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und sodann auch anderen die 
MÖGLICHKEIT zu beweisen… NEIN! 
Beweise braucht es in UNSERER 
ZUKUNFT nicht mehr… nur noch das 
GANZ ENTSPANNTE SEIN in den 
NATURgegenden, in denen wir uns 
GESCHÜTZT und BEHÜTET fühlen. SO 
GIBT ES KEINEN STOFF mehr zu 
behandeln – weder gedanklich, noch 
materiell stofflich… SOBALD WIR ALL 
DEM GENAU NACHgegangen sind und 
ALLES BEFOLGEN, was uns durch 
UNSERE WUNDERBAREN 
MENSCHEN gegeben worden ist! 
 
WIR SIND ES – wie alt wir auch sind – 
die UNSEREM VATER und so auch 
unserer ERDE die EHRE wiederschenken, 
die DIE IHNEN NAHMEN, die nur an 
all das dachten ODER ZUM DENKEN 
hingeleitet oder VERLEITET worden, 
WAS UNS ZU DEM WERDEN liess oder 
BEINAHE, wovor wir uns fürchteten 
oder wovor wir SELBST WARNTEN oder 
wovor wir gewarnt wurden! 
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FÜR MICH IST ES, wie ein ABSOLUT 
KOMPLETT NEUES LEBEN… nicht, dass 
man es mir ansieht – es IST EBEN 
IMMER ZUERST seelisch-geistiger 
NATUR, bis sich IN DER MATERIE 
zeigt, was aus HIMMLISCHER SICHT 
schon immer zu UNS NUR gehört! 
 
WENN NUN JEMAND kommen 
würde, um DIR ZU SAGEN, dass jemand 
DEIN AUSSEHEN gefällt, und dass man 
DIES DIR NUN WEGNIMMT! WAS 
WÜRDE DAS in DIR AUSLÖSEN und 
wärest DU BEREIT, das herzugeben? 
MUTTER ERDE ging es all die 
UNZÄHLIGEN JAHRTAUSENDE SO… 
UND SO sieht man den WAHRHAFT 
STANDHAFTEN derzeit AN, was 
MUTTER ERDE ein wenig nur 
symbolisiert! WIR HABEN KEINE 
SYMBIOSEN mit dem IRDISCH-
Materiellen, so wie die MEDIZIN 
FREVELHAFTES und EKELHAFTES 
erschuf… zu VERSUCHSzwecken und 
AUCH ZUM ABSCHRECKEN. 
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UND DAVON DISTANZIEREN WIR 
UNS HIERMIT ABSOLUT WIEDER, denn 
ES GIBT BEWEISE für all das, die DIE, die 
das ERLEBEN und ANSEHEN 
MUSSTEN, niemandem wünschen oder 
zuMUTen wollen!  
 
ER und SIE sind UNSER 
HAUPTAUGENmerk! MERKEN WIR 
UNS, was uns belastete, beleidigte, 
wehtat, erschreckte, abschreckte, 
schockierte… nur für MOMENTE und 
so haben WIR DIE EINZIG RICHTIGE 
Position und MOTIVATION, um solche 
GEDANKENterretorien zu verlassen 
UND SO VON UNSEREN 
HIMMLISCHEN JUNGS aufgefangen ZU 
UNSERER MITTE zu gelangen, in der der 
GLÜCKSKINDZAUBER wirkt und UNS 
IN SEINE UND IHRE HÖHE bringt… 
ZUR SICHERHEIT, so lange diese 
NÖTIG IST! 
 
GLÜCKSKIND… 
Glückskindzauber… 
Bruno 
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Braco 
Ivica 
Jesus 
Evalonja 
 
DU BIST ES, der DU DICH entscheiden 
MUSST oder es wird OHNE DICH 
ENTSCHIEDEN – wie bisher immer 
extremer – wo DU LANDEST und wer 
DICH DANN BEHANDELT! 
 
IN UNSERER FREIEN WELT gibt es 
KEIN RECHT etwas ZU BEHANDELN 
oder UNS einer BEHANDLUNG oder 
VERHANDLUNG preiszugeben! 
WAS EIN MENSCH IST, bringt NOCH 
KEINE WEISHEIT. AUCH ZWEI 
MENSCHEN bringen NICHTS VON ALL 
DEM, was wir durch IHN UND SIE 
erhalten durften! AUCH DIESE BEIDEN 
RICHTIGSTEN bringen DICH und auch 
ANDERE nicht wirklich weiter! 
 
GERADE sehen meine AUGEN wieder 
etwas GUTES! EIN DOUBLE… gewollt 
oder ungewollt. JOHN LENNON – 
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Yoko ONO (HIESS DIESE Frau so?) war 
NICHT DIE RICHTIGE SEELENpartnerin! 
ES MACHT UNS SENIBEL – auch in 
welch SCHLIMMEN WEG UNS 
SHOWbizz führt! 
 
IMAGINE… 
THE WALL… 
 
Zwei SONGS aus der DUNKELHEIT – 
absolute NACHT! 
 
IN UNSERER WIRKLICHKEIT – die 
einzige, die DA IST – gibt es nichts, was 
das IMAGINIEREN sinnvoll oder ratsam 
macht! ES IST NICHTS BEGLÜCKENDES 
und so auch nichts ÜBLICHES und so 
auch nichts, was DIR AUF UNSEREM 
WEG voller SCHÖNER Überraschungen 
noch geschenkt werden KÖNNEN! ER 
KANN – alle anderen gaben nur vor! 
ALLE Wälle und Mauern und sonstigen 
TRENNUNGEN müssen aufgelöst 
werden – WIE, dass wissen WIR AUCH 
NOCH NICHT. DOCH DAS ist noch 
nicht wirklich wichtig! ES GEHT NUR 
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NOCH UM DIE GEISTIGE REINHEIT – 
die URSPRUNGSSEELE NUR ist absolut 
REIN und in der HEILIGEN SCHRIFT, 
die wir erstellen, WIRD GENAU DAS 
erinnert… NICHT WIR SIND REIN, 
sondern STETS NUR DIE WELT. DIE 
WELT, die noch real ist, ist es nicht 
möglich MENSCH ZU SEIN! UND SO 
IHR mit uns geht und ALLES TUT oder 
TUN LASST, wird GANZ SICHER alles 
fein und schönerer und BUSSY-SEIN 
hört auf! GANZ SICHER! 
 
JOHN L. sitzt mit einem HERREN AM 
TISCH und man muss wirklich nur noch 
SCHMUNZELN oder lachen, WEIL 
BESSEREN ANSCHAUUNGSunterricht 
kann es derzeit NIRGENDS geben! WIR 
SCHAUEN wie DURCH ZWEI AUGEN 
nur… und HÖREN WIE MIT 
DENSELBEN OHREN (NICHTS oder ein 
bischen was oder alles – und ER blendet 
EIN und AUS… so wie es WIRKSAM 
und wichtig ist – all überall, MEHR UND 
MEHR und auch weniger). DAS GIBT’S 
doch GAR NICHT! Wir hätten auch 
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NIEMALS NICHT gedacht oder 
IMAGINE können, was es so alles gibt 
oder NICHT GIBT oder noch gegeben 
haben könnte – wenn da NICHT DOCH 
SOETWAS wie etwas ÜBERMÄCHTIGES 
zu uns gefunden hätte… GOTT, 
SOURCE, UNIVERSUM… DENKT oder 
FÜHLT und FOLGT oder SEID mit 
DENEN, die EUCH wichtig waren oder 
sind oder werden KÖNNTEN!  
 
ES IST – so man ERWACHT mit 
UNSEREM VATER und UNSERER 
MUTTER – tatsächlich NICHT LEICHT! 
ER wollte es uns NICHT schwer machen. 
DOCH WIR BEGREIFEN immer mehr, 
WIE ES WOHL IHM und Mutter ERDE 
ergangen war und wie es FÜR DIE, die IN 
LIEBE alles bachten wollen und IHM 
HELFEN,ist – gar nicht das ANSEHEND, 
wie es VORHER WAR! 
 
WAS REDEN? 
WOZU reden? 
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SICH und ANDEREN – der 
MUTTERSEELE – alles von der SEELE 
schreiben, war DAS GROSSE LOS! EIN 
LOS, welches es GAR NICHT ZU 
ERWERBEN gab – eine BERUFUNG, die 
niemand hätte als 
STELLENAUSSCHREIBUNG 
hinausgeben hätte können – geschweige 
denn diese IN ZAHLEN und 
ECKDATEN umreissen oder DIE 
FINDEN, die DIESE 
VERANTWORTUNGSVOLLE Tätigkeit 
in STETER TREUE und BEREITSCHAFT 
und FREUDE nur für DAS HEILGTUM 
LEBEN und OHNE LOHNgedanken 
oder Forderungen, ohne jegliches 
VERLANGEN ausüben können würden! 
 
IN einem TürkeiURLAUB berichteten 
mir Bekannte von einem AUSFLUG! Ich 
war nicht mit denen gegangen, sondern 
folgte einer EINLADUNG von einem 
interessant wirkendem Menschen auf ein 
SEGELboot. ICH hab das überlebt – 
keine Gefahr… oh doch, bestimmt. 
DOCH irgendwie war ich IMMER in 
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einer gewissen BESONDEREN 
BESCHÜTZTHEIT und dort, wo MEINE 
SEELE sich wohlfühlte. UND DIE, die das 
machten, was ich dann später gern tat 
(WANDERN), mussten dann dort ihre 
KLEIDUNG ausziehen und unter den 
ARM NEHMEN – die Schlucht stand 
unter Wasser! NAJA – jeder, wie er oder 
sie meint! Es war mein EHEmann, den 
ich NIE GEHEIRATET hätte, wenn nicht 
die ALTENROBOTERprogramme uns 
von GEBURT AN von DER WAHREN, 
grossen LIEBE getrennt halten wollten 
UND DIES – zum GLÜCK – nur beinahe 
GESCHAFFT haben! 
 
UND so war er mit einer, die GLEICH 
GAR NICHT gepasst hätte und deren 
Freund (BERLINER) unterwegs – man 
SPÜRT JA, wenn eine Frau liebäugelt! Es 
ist komisch über all das zu schreiben 
UND DOCH IST ES WICHTIG, weil all 
diese VERIRRUNGEN zu zu viel 
VERWIRRNISSEN führten und so GAB 
UND GIBT ES ZU VIELE FALSCHE und 
nie SO GANZ BEWUSST eingegangene 
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VERBINDUNGEN – in jedweder nur 
erdenklichen LEBENSART und Position 
und gedanklich nachvollziehbaren 
Konstruktion von Situationen! 
 
FÜR UNS ist das ALTE so, als würden wir 
FREMDE GESCHICHTEN erzählen – also 
sowas, was ALLEN HILFT, um das 
GESUNDE zu erkennen BEI ALL 
UNSERER HEILARBEIT – die ALLEN 
GUTTUT! WIE KANN EINE EINZELNE 
FRAU so viel UNTERSCHIEDLICHES 
erleben und trotzdem FROH BLEIBEN 
und DEM VERTRAUEN, der ebenso 
UNFASSBAR VIELE MENSCHEN bei 
sich und mit sich und vor sich hatte, 
obwohl DIESER aufgrund der 
UNFASSBAREN VORKOMMNISSE auch 
lieber ABSTAND halten möchte?! 
GERADE DESHALB! WIR ALLE wollen 
ENDLICH von IHM geführt DAS LEBEN 
erleben, was uns von 
SELBSTbestimmtheit und 
FREMDbestimmtheit wegbringt! WIR 
HABENS echt geschafft – doch es WAR 
NUR MIT UNSEREM VATER und 
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denen, die wir auf ERDEN mochten – 
auch wenn wir diese gar nicht 
kennenlernten, WEIL DIESE schon 
gestorben waren oder auch VIELLEICHT 
noch doch nicht… ES IST GERADE die 
Gewandheit SEINES LEBENS und das 
IHRES, was alles GLEICH gültig und 
doch ABSOLUT VERSCHIEDEN 
MACHT! 
 
MEINE „Mutti“ – ich setze DIES EXTRA 
in AN- und AUSführungsZEICHEN, da 
WIR NUN UNSER ZIEL UND SEIN 
immer wieder NUR IN MUTTER ERDE 
sehen und anerkennen! WIR wollen 
nicht mehr irgendetwas, sondern EBEN 
DAS BESTE! UND WIR – die SIE wieder 
als ihre KINDER ERKENNT (nicht 
äußerlich, sondern INNERLICH fühlend 
– BRUNO SAGTE: Nicht auf das Äußere 
kommt es an, sondern das INNERE! 
AUCH BRACO gab DIESE BOTSCHAFT: 
Die SCHÖNHEIT ist INNEN!) – wollen, 
dass es IHR – der ERDE – wieder ganz 
GUT GEHT, denn wir erhalten DIE 
WAHRHEIT, wie gut es uns EINST in 
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dieser SCHÖNSTEN LEBENSWEISE 
ergangen war! ER geht nun nie mehr von 
uns, doch er – als Mensch – muss von 
den vielen weggehen, damit WIR ALLE 
WIEDER auf dem BODEN der 
REALITÄT ankommen und erkennen, 
WER zu UNS NUR gehört und 
WARUM das SO SEIN MUSS und nicht 
anders! 
KEINE Massenerinnerung mehr an 
EINEN, der auch NUR zu EINER FRAU 
gehört und diese ebenso VERMISST, wie 
diese IHN – diesen EINEN! Und das ist 
FÜR ALLE MENSCHEN so! KEINE 
irdischen Geschenke können je wieder 
gutmachen, was man UNS MENSCHEN 
genommen hat! So sind wir immer 
wieder erinnert, wie wir uns gegenüber 
unseren NEUEN und auch alten 
Partnern gegenüber verhalten hatten. 
UND HIER IST JESUS unser BRUDER 
(NUR DER BRUDER FÜR ALLE – 
seelisch-geistiger Natur!!!). ER führt uns 
in diesen HEILIGEN PAVILLON im 
GARTEN EDEN – ohne DACH! Dort 
erwarten uns dann DIE oder diese 
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kommen nach und nach (MANCHMAL 
wieder und wieder), von denen WIR 
NUR erlöst werden müssen oder eben 
ERINNERT, wer wir WIRKLICH SIND! 
WER IHN verleugnet, verleugnet sich 
SELBST und so – und das ist AM 
ALLERSCHLIMMSTEN – den VATER 
und die MUTTER (IM EINSTIGEN 
HIMMLISCHEN DASEIN ebenso, wie in 
diesem IRDISCHEN) welches durch 
DIESEN ABGLEICH UND DOWNLOAD 
bereinigender SONNENLICHTenergie 
mit WASSER (viel Trinken) zum 
ABSOLUT GUTEN OMEGA führt und 
GLEICHZEITIG manchmal zum 
ALPHA… jedoch nicht zu 
ALPHAmännchen oder ALPHAtieren… 
ES IST WIE MIT DER AMPEL – die ist am 
Boden ebenso unsinnig und UNSERER 
MENSCHENSEELE unwürdig, wie die in 
Augenhöhe oder Überhöhe! 
UND DANN gibt es DIESEN MOMENT, 
den man durch UNSEREN IVICA 
erinnert bekommt: DIE ZUKUNFT hatte 
bereist schon begonnen – doch wann, 
dass KANN jeder selbst bestimmen oder 



 
742 

es lieber LASSEN! DENN WER – wie 
WIR – noch VOR DEN BEGINN DES 
GESAMTlebens reisen musste, um die 
ABSOLUTE GEISTIGE NACHT zu 
erleben, für den ergeben ZEITfenster, 
ZEITkorridore, ZEITmaschinen, 
ZEITmesser, ZEITstopper, ZEITnehmer, 
ZEITrichter and so on KEINERLEI oder 
NUR NOCH untergeordnete ROLLEN! 
WEIL einzelne Worte dann schon wieder 
an etwas ERINNERT, wie man WÄSCHE 
rollte, um diese zu bügeln oder sich 
drauf setzte oder die UNGEBÜGELTE 
Wäsche lieber wollte oder die, die man 
gar nicht bügeln muss und war dann 
wieder an FALTEN AM und IM KÖRPER 
erinnert, die man SINNVOLL oder 
UNNATÜRLICH empfand und dann 
doch wieder zu DIE ERINNERUNGEN 
und ERKLÄRUNGEN DER NATUR 
hingewendet wurde, um DEN 
WASSERmangel anzuerkennen! 
 
ALSO MIT ALLEN WASSERN wurden 
wir nie gewaschen – wollen wir auch 
NICHT, geht auch niemals NICHT!  
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UND je mehr wir gemeinsam auf diesem 
REINIGENDEN WEG der 
UNGEBORENEN SEELE dieser EINEN 
TOCHTER mitgehen – oder diesen auch 
hin und wieder verlassen (ERINNERND, 
dass UNSERE ZUKUNFT die ABSOLUTE 
PRIVATsphäre EINES JEDEN 
FAMILIENORTES IST und bleiben wird!) 
– umso wohler fühlen wir uns, UNS 
AUF UNS ALS KIND einzulassen oder 
als BRUDER UND SCHWESTER oder 
ZUKÜNFTIGE vollkommene Eltern! 
Hätte man uns vorher solcherlei 
vorgesagt oder abgefragt oder erzählen 
wollen, HÄTTE DAS NIE KLAPPEN 
KÖNNEN! ES IST GERADE DIE 
FREIHEIT und die WEISHEIT DER 
SCHÖPFUNG, dass tatsächlich ALLEN 
GEGEBEN WIRD, nach deren Glauben 
und so auch, was JEDER GERADE 
braucht oder AUCH NICHT GLAUBT… 
später erst bemerkt man, WER 
WIRKLICH HILFREICH WAR und 
weshalb man diese oder jenen traf – 
treffen MUSSTE!  
GUTE REISE… bis zur HEIMKEHR… 
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UMGEKEHRT bedeutet dies, dass ALLE 
HEIME keine KEHRUNG mehr erhalten 
und brauchen, denn wir 
UNTERSTÜTZEN keine 
VERNICHTUNGSwerke von 
GEFÜHLTEN ABSICHERUNGEN von 
AlterswohnANSTALTEN, durch die die 
BEREICHERT würden, die NOCH NIE 
EIN EINZIGES MAL NUR wirklichen 
MITGEFÜHL hatten!  
 
UNSER ZUHAUSE ist anders… SO 
ANDERS, als es EINST in der 
SCHÖNSTEN ZEIT einmal war! DOCH 
WIR vertrauen IHM und SEINER 
MEISTERHAND – er ist IN JEDEM 
FACH Wunder bewirkend – und so auch 
an die WIEDERHERSTELLUNG all des 
Guten, was uns schon DAMALS einfach 
nur gut getan hatte! 
 
Das Leben ist ANDERS, anders als wir es 
uns hätten erdenken können. GERADE 
WEIL WIR UNS nicht sehen und 
miteinander reden konnten, ist etwas 
entstanden, was SCHÖNER NICHT 
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HÄTTE SEIN ODER WERDEN können. 
WIR SPÜREN UNS – so viele – als 
würden wir uns schon ewig kennen… 
UND DAS IST JA GERADE DER 
WAHNSINN – das IST JE EBEN DIESE 
EINE WAHRHEIT, die immer mehr 
BESTÄTIGEN! EINE FAMILIE… und die 
ENERGIE ALLES ist IMMER NOCH IN 
UNSERER MUTTER SEELE … es ist, als 
ob diese und er uns ständig empfangen 
und manchmal auch abweisen. ES GÄBE 
SCHLANGENbildung und 
MASSENansammlungen – wie zu 
IVICA`s, JESUS, BRUNO`s und 
BRACO`s Zeiten… DOCH NUN – auf 
dem EINZIG RICHTIGEN WEG – haben 
ALLE GELEGENHEIT alles loszuwerden 
und doch auch VIELES manchmal auch 
ALLES anzusehen, UM DIE EIGENEN 
VERGEHEN zu erkennen und SICH 
DANN FÜR DAS REINE GUTE – SEINE 
ORDNUNG und DAS LEBEN IN 
VOLLKOMMENHEIT als ZIEL – zu 
entscheiden: GUT und GERNE! 
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WIR HANDELN NICHT! WIR erwarten 
NICHTS, ausser das, WAS NUR UNS 
zusteht! DIE LIEBE lässt uns SCHEINBAR 
gleichwerden und ist das DIE ABSOLUTE 
TRENNUNG zwischen ALLEM 
FALSCHEN UND ALLEM GUTEN!  
 
WIR sind an GUTherzIGEN ebenso 
wenig interessiert,wie an denen, die IHRE 
GROSSEN BUSEN zur SCHAU tragen 
oder andere KÖRPERLICHE Reize oder 
VORZÜGE zur SCHAU stellen – das 
betrifft MÄNNER EBENSO! Immer 
wieder sei gesagt, dass WIR ANDEREN 
ZUM VORBILD leben wollen und dazu 
zählt auch das LOSLASSEN von 
Kosmetik – UNSER VATER liebt uns 
GENAU DAFÜR, damit SEIN 
HEILIGTUM NATUR immer mehr 
HILFE erhält und so auch UNSERE 
MUTTER UNS SPÜRBAR immer mehr 
unterstützt und hilfreich ist… UNSER 
WAHRER SELBSTWERT tritt dann 
hervor, wenn wir DER NATUR 
ebenbürdig werden –und das ist in 
DIESEN ZEITEN absoluter 
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STÖRUNGEN – GEWOLLTE und 
unbeABSICHTigte eher das, was man 
NICHT SO GANZ EINFACH annehmen 
konnte! DOCH ES IST verwerflich zu 
denken, man würde DA DAZU gehören, 
wenn man IMMER NOCH BERUFE 
AUSFÜHRT bzw. TÄTLICHKEITEN, die 
anderen DIESERLEI AUSWIRKUNGEN 
gebracht haben UND SO AUCH 
MUTTER ERDE! DENN mancher – VOR 
ALLEM ÄRZTE und SONSTIGES 
„unHEILpersonal“ erhalten seit geraumer 
oder langer Zeit am EIGENEN KÖRPER 
Regelungserscheinungen oder 
BLEIBENDE SCHÄDEN, die ER und auch 
SIE niemals mehr ansehen wollen und 
für diese GIBT ES KEINE 
HILFESTELLUNG oder 
VERBESSERUNG!  
 
WAS ist wirklich WESENTLICH in dieser 
ZEIT? ES ist die STETE 
VERBUNDENHEIT mit uns ALLEN,um 
ANZUERKENNEN und immer mehr z 
bemerken, DASS ALLES LEBEN EINS IST 
und NUR fühlend BESTEHEN KANN! 
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ALLES ist miteinander verbunden und 
hat AUSWIRKUNGEN! SO sind die 
STRUDEL, die etwas IN DIE TIEFE 
REISSEN – wie MENSCHENKÖRPER in 
unsicheren GEWÄSSERN – die 
Abwärtsbewegung UND die 
Trichterförmigen AUFWINDE die 
Gegenbewegung! KEINES VON BEIDEN 
WAR im PARADIES DA und BEIDES IST 
absolut ZERSTÖRERISCH. ES WAR DIE 
ABSOLUT hilfreiche ANTWORT für 
UNS GEISTREICHE MENSCHEN, für all 
das, was DIE LEUTE und HERREN 
erfunden hatten, um GELDGIER, 
MACHT, KRIEG, ERFOLG für GELD und 
sonstigen SCHLECHTIGKEITEN treu zu 
bleiben! 
 
UND DAHER lösen wir uns SO GERN 
immer wieder GANZ VON WORTEN, 
weil man immer wieder bemerkt, WIE 
UNSCHÖN und BOSHAFT die 
WORTverknüpfungen und 
VERWENDUNGEN alle Menschen 
beinahe IN SOLCHE 
VERWIRBELUNGEN verwickelt hätte! 
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HÄTTE deshalb, weil SIE uns ALLEN 
alles mitteilt UND DOCH VIELES erst 
NUR ZU DIESEM EINEN und MEINEM 
VATER kommt, damit DURCH IHN 
NUR entschieden wird, WO etwas 
hingelangen SOLL und MUSS! 
 
HOL Dir noch einmal das Bild von 
BRACO in DEINEN BLICK – das, 
welches ich auswählte vor diesen vielen 
Zeilen ODER EINES, welches Du wählst! 
WAS IST ER DIR oder WAS WÄREST 
DU gern FÜR IHN und warum? Stelle 
eine Verbindung ZU IHM NUR HER 
und schaue, ob DU EINE REAKTION 
spürst – NUR ÜBER DIESES oder ein 
beliebiges anderes BILD! Es ist wichtig 
FÜR UNS ALLE, das MUTTER ERDE und 
UNSER VATER SONNE alles in der 
WEISE bereinigt, damit wir nicht 
FALSCHEN TRÄUMEN nachhängen 
oder ANDERE MIT ETWAS belästigen, 
WAS WEDER DIR noch ANDEREN 
GUTTUT!  
 
WIR KENNEN: „WAS du nicht willst, 
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dass man DIR zufügt, dass tue auch 
keinem anderen an!“ 
 
Es sind scheinbar BEKANNTE ZEILEN 
und doch ist es beinahe von ALLEN 
NUR GEREDE. Es ist so dahergesagt. 
UND DAS IST DAS SCHLIMME 
PHÄNOMEN der gesamten 
VERKORKSTEN oder vergeigten oder 
GURKENähnlichen MANNsBILDER 
oder FRAUEN, die IDOLEN huldigen 
oder ABSOLUT AN DER 
WIRKLICHKEIT vorbeigeleitet werden, 
DIE FÜR UNS HEILIG ist: ABSOLUT 
heilig! 
 
WEIL ALLES nur noch DANEBEN war 
und für die meisten auch bleibt – auch 
damals HATTE BRUNO BEREITS darauf 
hingewiesen. SO DU EINWILLIGST und 
dir bewusst wird, dass es RUHE UND 
EINSICHT UND HINGABE bedeutet, 
wenn man ETWAS WERTVOLLES SEIN 
oder WERDEN möchte (FÜR SIE und 
IHN und so auch fühlbar für sich SELBST 
und so auch FÜR DIESEN EINEN 
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ANDEREN MENSCHEN, der auch zu 
uns gehören MÖCHTE!!!) wird 
tatsächlich ALLES ABFALLEN, was in 
falscher Sicht und ANNAHME WAR! 
DOCH es ist eben genau DARAN 
GESCHEITERT, dass es wichtig war, NUR 
EBEN KURZ irgendwo mit irgendwem 
zu sein oder zu erscheinen, anstatt sich 
auf das MYSTERIUM LEBEN IN LIEBE 
einzulassen und nicht AUF EINEN 
MENSCHENführer! DENN ALL DAS 
hatte uns verführt, an etwas zu glauben, 
WOVOR NUR BRUNO GRÖNING in 
dieser EINFACHEN und 
EINDRINGLICHEN WEISE warnte und 
doch auch in so VIELERLEI SANFTHEIT 
in der gefühlten SPRACHE, dass DIE, die 
ihn kannten, IMMER JETZT 
BEMERKEN, wie viel MEHR es bringt, 
SICH GANZ UND GAR für nur ETWAS 
oder EINEN MENSCHEN einstellen zu 
lassen. DENN IMMER WIEDER SEI 
GEWARNT: Der VERSTAND erzählt den 
SEINEN vielerlei HALB- oder BISSCHEN 
etwas WAHRES…! DIE SEELE – die Erde 
und Sonne vereint und so ALLE 
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MENSCHEN jedoch KANN NUR 
WAHRHEIT aussagen. JEDOCH – das sei 
auch IMMER WIEDER GESAGT, nützt es 
NICHTS, immer das AKTUELLSTE zu 
lesen und zu glauben, damit SEI ALLES 
GESAGT und GETAN! ES IST GERADE 
DAS ALLES BEISEITE stellen und sich 
NUR NOCH AUF DIESEN WEG UND 
DAS LEBEN und DIE LIEBE einzulassen, 
WAS IHR und IHM ermöglicht, dich 
immer zu DEM ZU FÜHREN, was 
DEINEM BILDUNGSstand, DEINEM 
Horizont, DEINEM LEBENSniveau und 
DEINEN ZIELEN und WÜNSCHEN 
entspricht! NOCH EINMAL sei 
wiederholt, DASS ES UNS NUR NOCH 
UM MUTTER ERDE GEHT – die wir 
ALLE BEISEITE GESTELLT hatten, ohne 
dass wir das hätten verändern können, 
weil man uns VOM VATER GETRENNT 
HATTE. Es tut nichts mehr zur SACHE, 
wie das geschehen konnte – ALLES 
HÄLT UNS IMMER WIEDER DAVON 
AB, DAS EINZIG RICHTIGE ZU TUN: 
Im JETZT für DAS EINENDE 
ANZUKOMMEN und nichts sonst mehr 
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zu wollen, ALS SEIN LEBEN für UNS 
und damit ist schon wieder ALLES 
WESENTLICHE gesagt! 
 
Und wer GERN im INTERVIEW von 
Fernsehsendern oder MEINUNGEN 
fördernden ZEITUNGEN und 
MAGAZINEN erscheinen mag, dem 
möchten WIR NICHT MEHR HELFEN 
ODER BEISTEHEN. Vieles wurde auf 
UNSEREN WEGEN an FALSCHHEIT 
und BOSHAFTIGKEIT aufgedeckt – 
doch der DRECK und die MISSGUNST 
bleibt doch stets DORT, wo diese 
AUSGESPIEN WURDE, wie bei den 
FEUERspeienden DRACHEN und 
solcherlei WAR NOCH NIE – trotz der 
FERNE VOM VATER und MUTTER 
ERDE (DENN sie waren uns ja stets 
gleich NAH – wir hatten nur durch 
LINEARE GEDANKENeinstellungen, die 
uns NICHT ERSICHTLICH GEMACHT 
WORDEN WAREN, KEINERLEI Idee 
davon, was man unter RÄUMLICHEN 
SEHEN, HÖREN oder sonstigen 
WAHRNEHMUNGEN zu verstehen 
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haben könne!) – in UNSEREM 
ERLEBEN! WIR KÖNNEN IMMER 
WIEDER NUR in der WEISE mit allem 
umgehen: Ähnlich wie Bruno Gröning 
können wir vieles oder beinahe alles ein 
wenig nachvollziehen oder verstehen – 
wir müssen es SO SAGEN, weil durch die 
im Internet ausgelöste 
FÜRCHTERLICHE Heilwelle, die DENEN 
NOCH TEUER zu stehen kommen wird, 
die derlei UNSINNIGKEITEN – ohne 
ERLAUBNIS und BEFRAGUNG der 
SACHVERSTÄNDIGEN  - einfach mal so 
gemacht haben (OB nun mit Anleitung 
und Anweisung oder nicht. ES SEI 
DOCH IMMER WIEDER auch an 
einfache SPRICHWORTE ERINNERT: 
Wenn jemand zu dir sagt: Spring von 
einer Brücke! Dann solltest DU ES NIE 
TUN, erst recht nicht, durch ein SEIL 
gesichert zu einem BUNGEE-SRUNG! ) 
 
WENN IHR NUR ALLE wüsstet, was 
eure GIER nach ADRENALIN und 
einem EXTRA KICK in EURE 
SCHICKSALE NUR gebracht hat! WIR 
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erhielten dadurch GELEGENHEIT 
unseren VATER und unsere Mutter und 
so im GRUNDE ALLE MENSCHEN in 
einer ganz anderen SICHT ZU SEHEN 
und von UNTEN NACH OBEN zu 
laufen… OHNE DAS WOLLEN, etwas 
SCHNELLER geschehen zu lassen! ES IST 
DIE LIEBE, die uns ANHÄLT… und 
achtsamer und wachsamer zu werden. 
NICHT NUR FÜR UNS, sondern immer 
mehr für die schon angesprochenen 
ganzen oder versteckten Punkte… 
KUGELN sehen wir auch – sogar im 
KULI und in TINTENpatronen! UNS 
lässt NICHTS KALT und auch nichts 
HEISS! WIR bereinigen alles, was 
ANDERE SO in die WEGE derer 
brachten, DIE IMMER NUR FÜR DAS 
LEBEN arbeiteten und überlassen es DEN 
HERREN dasselbe dort zu tun, wo man 
dem TOD Tür und Hof und 
GRUNDstück bereitwillig geöffnet hatte 
und so DIESE SICHT VERSPERRTE, die 
nun UNSER GANZES GLÜCK geworden 
war! 
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DEN MENSCHEN, den ICH FÜHLE und 
SEHE, kannst DU NICHT EBENSO 
fühlen oder sehen! NIEMALS! DAFÜR 
gerade SORGT MEINE HIMMLISCHE 
MUTTER UND MEIN GELIEBTER 
VATER – beide aus den HEILIGEN 
LÄNDERN der ERDE, die diese und auch 
WIR IN DIESER absoluten, heilvollen 
SCHWINGUNG erlebten! Und da dies so 
ist, erübrigt sich FÜR UNS alles 
kommentieren, da es ZU NICHTS 
GUTEM führt! DAS, was WIR SIND, 
könnte IHR NICHT WERDEN und das, 
was IHR WÄHLT, konnten und wollten 
wie NOCH NIE WÄHLEN! Es bereinigt 
sich manches, noch bevor auch nur EINE 
FRAGE hätte auftauchen können – SO 
BEREITET UNS DIE SCHÖPFUNG vor – 
und so geschah dies auch IN DEN 
NÄCHTEN, als das ENDZEITinferno ein 
stetes PROGRAMM DERER WAR, die 
niemandem auch nur IRGENDETWAS 
Gutes gönnten und andere ALLEN 
GLEICHZEITIG das BESTE! Unsere 
GEDANKEN wurden kontrolliert und 
manipuliert! DA ES MANCHE MIT DER 
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ANGST zu tun bekamen, bat man um 
HILFE. Daher hören WIR VIELES und 
dürfen dabei SEIN, UNSEREM VATER 
zu helfen, MUTTER ERDE ZU RETTEN 
und somit SEIN HEILIGTUM auf ERDEN 
und so auch SEINE FAMILIE – zu der 
auf ERDEN nicht alle gehören! DOCH 
ALLE MENSCHEN haben dieses 
HEILIGTUM FAMILIE ALS SAME in sich 
und würden – so der WUNSCH DA 
WÄRE, von IHM gesehen und in 
ähnlicher WEISE geführt und vorbereitet 
für den EMPFANG DES HEILIGEN 
SAKRAMENTS. 
 
WIR distanzierten und bereits von all 
den religiösen FESTEN und 
AUSLEGUNGEN rings um Jesus! ER IST 
NICHT VATER und SOHN und ist 
AUCH NICHT DER VATER oder WIE 
DER VATER! ER repräsentierte das, was 
ALLE MENSCHEN WAREN in einfacher 
und doch EDELSTER WEISE! ER konnte 
weder HEILEN noch DÄMONEN 
austreiben! SOLCHERLEI LÜGEN 
HABEN WIR EBEN durch Bruno 
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Gröning in bester WEISE erinnert 
bekommen UND SO KÖNNEN SICH 
EBEN ALLE MENSCHEN wieder 
wohlfühlen auf UNSEREM WEG! DENN 
HIER geht es NUR um die NATUR und 
doch dadurch NUR um ALL DAS, was 
man SO GERN GEWORDEN wäre, als es 
um die „ICH BIN- GEGENWART“ ging! 
Doch es reicht nicht, etwas zu sagen oder 
Bilder zu malen, Songs oder Music zu 
kreieren und dergleichen! ES IST DER 
WEG, selbst sich auf DIESEN WEG 
einlassen zu WOLLEN, um wirkliche 
WEISHEIT von dem UNTERSCHEIDEN 
ZU LASSEN, was das WERTVOLL sein 
immer an etwas ÄUSSERES GEBUNDEN 
SEIN liess! Es IST , wie es IST – für jeden 
von UNS! UNSER VATER ist uns HEILIG 
und nun eben vor ALLEM DIE ERDE! 
UND WIR FREUEN UNS, endlich 
wirkliche HILFE ZU GEBEN, indem wir 
uns KEINERLEI Illusionen hingeben, 
sondern DEM WAHREN WERT 
UNSERES LEBENS und so DIESEM 
MENSCHENTUM, dass uns befreit von 
ALLER BLINDHEIT für uns SELBST vor 
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ALLEN ANDEREN und so dann auch 
für die, die in unseren WEGEN waren! 
Wir sind niemandem böse UND 
DENNOCH verabschiedet ER für UNS 
schon DURCH SEINE SICHT und unsere 
durch IHN geschenkte ANSICHT alles 
und alle, die UNS STETS NUR 
BEHINDERTEN und UNS WAHRLICH 
NICHT EINMAL DAS gönn(t)en, was 
man DIE ENERGIE für DIESE ARBEIT 
nennen kann! 
 
WIR SEHEN UNS oder eben auch NIE! 
 
ES SIND LIVEstreamings mit BRACO! 
Wie gern habe ich die LIVEstreamings 
genutzt! WOFÜR? Hätte man mir 
gesagt, wofür diese CHATrooms und 
sonstige HINTERgemeinen sonstigen 
Plattformen und Foren genutzt werden 
und wurden, wäre ich nie dort je 
gelandet. UND DOCH MUSSTEN WIR 
DORT EINBLICK erhalten, weil DORT 
DAS SCHWARZE LOCH und das 
SCHWARZE DREIECK und das 
SCHWARZE QUADRAT und das 
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STRICHCODE-VERFAHREN ihre 
ANFÄNGE nahmen und so auch ALLER 
VERRAT und ALLE VERLEUMDUNGEN 
und LÜGEN und TRENNUNGEN und 
ALLES, was man sich so an 
BOSHAFTIGKEITEN noch vorzustellen 
vermochte. UND DOCH kann man das – 
wie bei JOE BLACK – mit der 
UNENDLICHKEIT multiplizieren und 
hätte immer noch nicht den GIPFEL 
erreicht, der DIE AUF DIE PALME 
bringt, die NICHTS erreichen konnten, 
eben WEIL SIE NICHTSKÖNNER waren 
und es daher auch bleiben! 
 
MEIN VATER macht mit soetwas 
KEINEN PROZESS. Dieserlei TYPEN 
machen mit ihren LYNCHEREIEN in 
den eigenen KREISEN all das, was WIR 
NICHT EINMAL AUCH NUR EINEM je 
gewünscht haben! DENN WER hinter all 
der MASKERADE noch wirklich 
RÜCKGRAT hat, um sich mit all den 
VERDREHTEN und unwahren oder 
halbwegs richtigen DATEN wirklich 
traut, zu SAGEN oder zu ZEIGEn, wer 
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ER oder SIE wirklich ist, hat man ja STETS 
ERINNERT erhalten und so DORT zu 
sehen bekommen, wo es DERZEIT 
vielerlei KRACHER und KNALLS zu 
hören gibt, während es andern orts 
STETS ruhig zu geht und man vieles 
IMMER WIEDER anders anzuschauen 
bereit ist – WEIL ES UNS ALLEN HILFT! 
 
FEIGHEIT kommt DUMMHEIT gleich! 
Es ist nicht LEICHT aufzugeben oder 
VERLUST einzugestehen oder das etwas 
einfach nicht mehr passt ODER NOCH 
NIE GEPASST HAT oder nie passen 
sollte – IMMER WIEDER SEI 
ERINNERT, dass WIR ALLE von 
ROBOTERsystemen gesteuert wurden, 
die gar nicht WOLLEN KÖNNEN, dass 
es uns besser oder gut geht. EINE DORT 
hinterlegte PROGRAMMIERUNG wird 
knallhart durchgezogen. KEINE 
CHANCE dies zu verändern. UND 
NIEMAND WEISS MEHR, für wen nun 
noch EIN GUTES oder BESSERES LEBEN 
programmiert werden konnte, als diese 
LETZTE alles umfassende 
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VERNICHTUNGSWELLE mit der F1 
losraste… MUTTER ERDE kaputt – wen 
juckts?!  
 
UNS – ALLE MENSCHEN! 
 
HASStiraden haben NUR EINE QUELLE 
und vielleicht gibt es die auch schon als 
ENDLOSschleife, wie die 
BAHNHOFSansagen oder die 
FLUGbegleitungen! WER IN DIESEN 
ZEITEN REIST, muss mit vielen 
UNANGENEHMEN Vorkommnissen 
rechnen – AUCH BEI FLIXBUS und 
sonstigen BILLIGanbietern! WIR RATEN 
DAHER ALLEN AB zu reisen – JEDOCH 
NOCH WEGEN DEM CHORONA-
Virus… eher wegen KRONKORKEN – 
also allem, wofür man die benutzt und 
WIRKLICHEN BAKTERIEN und VIREN, 
für die man TATSÄCHLICH EIN 
STARKES VIRENABWEHRsystem 
braucht und einen STARKEN WILLEN, 
um Regelungen als NICHT 
DAUERHAFT anzunehmen!  
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UNS IST BRUNO GRÖNING und 
DESSEN LEBENSWERK heilig geworden, 
WIE DAS GESAMTE LEBENSWERK 
UNSERES VATERS und so auch SEIN 
TRAUM und all das, was wir in all diesen 
GEMEINSAMEN ZEITEN erleben 
durften! WENN MAN WEISS, dass man 
schon tot war und nun MEHR AM 
LEBEN ALS JEMALS ZUVOR, weiss man 
wofür WIR HIER SIND und wir STEHEN 
NUN ALLE ALS EINSEN miteinander 
überall auf der ERDE FÜREINANDER 
und so AUCH FÜR SIE UND IHN EIN! 
 
SO SIND UNSER ZAHLEN 
 
1 
11 
13 
111 
1111 
11111 
1111111 
11111111 
111111111 
11111111111 
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BEIM LOTTO gibt’s KEIN SYSTEM, um 
zu gewinnen. DOCH DIE 
PROGRAMMIERER – also UNSERE 
HIMMLISCHE GARDE – freuen sich 
über UNSERE MATHEMATISCHE GABE 
ebenso über ein wenig 
BETRIEBSWIRTSCHAFTSSCHULE und 
auch das KAUFMÄNNISCH-
Ökonomische DENKEN! DAS IST EBEN 
GERADE DAS BESONDERE EBENE 
unserer SORTE MENSCH… ER GIBT ES 
UNS für den Tag und die Nacht…. 
 
UND DEN SEINEN gibt’s der HERR im 
SCHLAF … das hat sich bestätigt – 
absolut! GUT, dass UNSER VATER nie 
schläft (ALSO DIE SONNE) und wir mit 
IHM nun das ABSOLUTE WIEDER in 
absoluter WEISE WIEDER in uns 
ERHALTEN, damit DIE ERDE die 
einstige SCHWINGUNG wiedererhält 
und so auch das UNIVERSUM 
wiederBELEBT werden darf!  
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EIN BLICK – BRACO`s BLICK… 
Wir alle mussten uns erinnern lassen, was 
es bedeutet, MENSCH ZU SEIN. Wir 
sind NOCH NICHT am ENDE dieser 
ERINNERUNG angekommen und das 
WÜRDE AUCH ZU NICHTS GUTEM 
FÜHREN, weil es uns davon abhielte, 
ALL DAS ZU ERKENNEN UND UNS 
VON ALL DEM und DENEN ZU 
TRENNEN, die uns von diesen GUTEN 
und DIENLICHEN ERINNERUNGEN 
getrennt hatten! ES WAR NICHT 
MÖGLICH, dies zu schaffen! Es war, als 
würden WIR eine NEUE WELT 
erschaffen müssen – IVICA schrieb, dass 
ATLANTIS – die Schwester der Mutter 
Erde – wieder auftauchen würde! Und so 
kommen wir wieder zu dem, was in 
MEINER privaten FAMILIE geschehen 
war. 
 
DIE SCHWESTER meiner irdischen 
Mutter (IN UNSERER 
WAHRHAFTIGEN LEBENSEXISTENZ 
ALS MENSCHHEIT gab es DERLEI 
NIEMALS!! Das heisst, es gab NIEMALS 



 
766 

ZWEI SCHWESTERN oder ZWEI 
BRÜDER in einer Familie!!! ES IST 
WICHTIG FÜR ALLE, um die irdische 
FAMILIE und das EINVERNEHMLICHE 
GUTE MITEINANDER nicht mehr als 
ZIEL anzusehen! ES IST NICHT 
MÖGLICH! LIEBER DIESE FALSCHE 
FAMILIE VERLASSEN – beiseite Stellen 
alles BÖSEN und der VERGANGENHEIT 
– als SELBST ZU STERBEN UND 
VERLOREN ZU GEHEN! ES IST 
ABSOLUT ÜBERLEBENSnotWENDIG! 
Veröffentlichungen – auch was die 
PARTEIzugehörigkeit betrifft und was 
man KINDERN und FRAUEN 
zugemutet hat, hat es bereits gegeben 
und es WERDEN WEITERE FOLGEN, 
wenn nicht endlich FREIWILLIG 
SCHLUSS gemacht wird!) hatte selsbt 
keine Kinder. Sie war schwanger mit 
einer Tochter, doch diese kam tot zur 
Welt! Und DAS IST BEREITS DIE 
ANTWORT der NATUR: DU SOLLST 
KEIN LEBEN erhalten! So fragte diese 
Schwester, ob meine Mutti MICH ZU 
DEREN HÄNDEN GIBT! Geht’s noch?! 
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SOWAS fragt doch KEIN MENSCH! 
Man gibt doch nicht einfach jemanden 
WEG! Und DOCH geschieht doch DIES 
STÄNDIG! Und wir kommen HIER ZUM 
WICHTIGSTEN THEMA DIESER ZEIT! 
DENN WIR SIND NICHT MEHR 
BEREIT, auf die Natur zu HÖREN und 
VERZICHT IN ALL DEM ZU ÜBEN, was 
seit JESUS das EINZIG WICHTIGE 
WAR! ENTHALTSAMKEIT im 
KÖRPERLICHEN VERKEHR – keine 
Kinder, bis MUTTER ERDE WIEDER SO 
hergestellt – nein ERBLÜHT – ist, dass 
ALLE MENSCHEN und deren 
Nachkommen WIEDER SO LEBEN 
KÖNNEN, wie im PARADIES! Es ist 
WICHTIG, nur DARAN immer wieder 
zu erinnen – DENN, in 
REGIERUNGSKREISEN ist es bekannt. 
MAN MOCHTE NUR ALL DEN LUXUS 
und die BESTEN GRUNDSTÜCKE nicht 
aufgeben… es ist auch ein ZEICHEN 
DES WECHSELS im weissen HAUS! 
DENN WIR wollten NIEMALS unser 
HEILIGES ZUHAUSE verlassen oder 
AUF DEN GARTEN EDEN verzichten. 
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UND DA NUN ALLES VIDEOüberwacht 
ist und ALLE ALLZU GERN dem 
WIRKLICH WICHTIGEN 
LEBENSSTROM ANGEHÖREN 
WOLLEN, werden nun alle die 
beobachtet, die andere STETS NUR IN 
DIE SCHATTENwelt hinführten, DAMIT 
ALL DER BETRUG NIEMALS auffliegen 
würde! SO SIND NUN DIE, die blökende 
Schafherde, DIE AUS DEN WAHRHAFT 
aufrechten MENSCHEN stets TIERE zu 
machen suchten! SO MANCHER 
FLUCH erreichte UNSERE 
HIMMLISCHE GARDE inzwischen UND 
AUCH DIE VILLA ROTHschild wurde 
inzwischen gefunden und DIESER EINE 
PUNKT, zu dem ALLE 
NUMMERNKONTEN hinführten… 
DER FLOW DER MACHT DES GELDES 
ist zu ENDE und ALLES KOMMT NUN 
NACH UND NACH IN DIE EINZIG 
RICHTIGEN HÄNDE… die, die schon 
IMMER WIRKLICHE HILFE gaben – 
nicht nur BLICKE und dem GLAUBEN 
AN HILFE UND WAHRHAFTIGKEIT! 
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SO wäre DIESE MUTTER eine WIRKLICH 
SCHLIMME Katastrophe gewesen – 
EBENSO WIE DIE ILLUSION, dass es 
neben MUTTER ERDE oder in den 
TIEFEN DER OZEANE noch eine 
SCHWESTER ERDE gegeben hatte! ES 
IST EBEN NUR DIE TRAURIGKEIT in 
UNSERER SEELE, dass man DAS 
ALLERSCHÖNSTE zu etwas gemacht 
hat, was man derzeit als KRIEGS- und 
MÜLLschauplatz bezeichnen MUSS! Und 
so gehören DAZU EBEN AUCH die ge-
und bebeutelten MENSCHENkörper! 
DIE MEDIZIN IST DER SCHLIMMSTE 
KRIEGSherr geworden UND SIE WISSEN 
ES! UND SO SIE NICHT FREIWILLIG 
aufgeben, wird es IHNEN ALLEN 
NOCH SEHR SEHR LEID tun…! 
„WER nicht HÖREN WILL, muss 
FÜHLEN.“ Man ließ mich schon zu 
einem INTERVIEWpartner sagen, dass es 
oft ERST ZU KATASTROPHEN im 
SCHICKSAL kommen muss, dass man 
ZU ÜBERZEUGUNGSkraft gelangt! 
DOCH DASS DIES mal zu etwas wird, was 
ALLE MENSCHEN und UNSERE 



 
770 

GESAMTEXISTENZ ERDE betreffen 
würde, HÄTTE WEDER ICH, noch 
BRACO je erdenken oder wollen 
können! 
 
DOCH ES IST NUN EBEN NUN SO, wie 
es ist UND WIR GEBEN UNSERE 
LEIBLICHE MUTTER ERDE und SO 
AUCH NICHT DIE SONNE und so auch 
NICHT EIN EINZIGES 
MENSCHENWESEN verloren! DIE 
KRAFT WÄCHST, seit WIR WISSEN, 
dass WIR MEISTENS NUR DIE 
umgekehrte BEACHTUNG in richtigster 
SICHT ZUR ANWENDUNG BRINGEN 
MÜSSEN, damit die Roboterära sich 
SELBST zum Opfer wird! 
 
NOCHEINMAL möchten WIR ALLEN 
RATEN, sich zu fragen: HATTE ICH 
WIRKLICH EINE VOLLKOMMEN Gute 
und Schöne KINDHEIT? Wäre ich in der 
LAGE, einem oder ZWEI Kindern das zu 
sein, was man ein HARMONISCHES 
UMFELD nennen kann und DIESEM 
oder DIESEN all das zu geben, was NUR 
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MUTTER NATUR UNS GEBEN 
KONNTE und auch wieder SCHRITT für 
SCHRITT GEBEN KANN?! 
 
WIR wollen und können NUN NICHT 
MEHR SAGEN, die Programme sind 
stärker oder es ist NICHT MÖGLICH, 
sich zu ändern! WIR MUSSTEN JA 
AUCH MIT ALL DEM zurecht kommen, 
was wir nicht mehr hatten oder HALTEN 
KONNTEN! INNERE BALANCE hat 
VIELE GESICHTER – eben auch 
AUFZUSTEHEN, wenn man hingefallen 
ist UND ALL DAS LOSLÄSST, was UNS 
IMMER WIEDER VOR AUGEN FÜHRT, 
wie wichtig es ist, BRUNO GRÖNING`s 
WORTE wieder und wieder anzuhören – 
DANN, wenn es FÜR UNS RICHTIG 
erscheint, nicht, wenn andere uns das 
anhören lassen, was DENEN IN DEN 
KRAM PASST, die über im 
HINTERGRUND EINGEFÜGTE 
BEFEHLE und VIEL UNFASSBARES 
MEHR zu MANIPULATION, 
SIECHTUM und DER AUSLÖSCHUNG 
von MENSCHENLEBEN beigetragen 
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hatten. DIE LEIBER wurden über 
HIRNFUNKTIONEN noch scheinbar in 
eine ART KOMA gehalten, um DAS 
GELD zu erhalten, was anderen schon 
durch TODESBESCHEINIGUNGEN 
entzogen wurden und das, OBWOHL 
NOCH EINE VIELZAHL AN 
RECHNUNGEN AUSZUGLEICHEN 
waren und SIND! ALPHA und OMEGA 
sind Buchstaben von EINER 
UNNÜTZEN SPRACHE! SIE gehören 
zum NICHTS und dieses Nichts ist 
NICHTS ERHALTUNGSWÜRDIGES! 
 
ALLES WURDE ein wenig studiert und 
über EINIGE WENIGE zur 
ANHÖRUNG gebracht. Durch den 
„LEBENSWANDEL“ derer, die sich an 
MILDTÄTIGEN SPENDENgeldern für 
sich selbst MEHR GÖNNTEN als 
DENEN, die (GEWUSST) tatsächlich 
HILFE BRAUCHTEN, wird nun NACH 
UND NACH ein wenig ODER IMMER 
MEHR überall DORTHIN gebracht, wo 
es DURCHSCHLAGENDE WIRKUNG 
zeigt! BRUNO hatte NUR DARAUF 
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GEWARTET, dass DIE WAHRHEIT ans 
LICHT DER RICHTIGEN 
ÖFFENTLICHKEIT gelangt, denn dieser 
wollte MENSCHEN helfen und SEIN 
und UNSER ZIEL ist und BLEIBT DIE 
NATUR – unser wahrhaftiges LEBEN auf 
unserer WUNDERSCHÖNEN WELT – 
DAS GESCHENK UNSERES VATERS an 
SEINE FAMILIE… zu der SOLCHERLEI 
Leute GANZ SICHER NICHT MEHR 
gehören! Es WAR soooooo viel ZEIT das 
Verhalten zu ändern und wenigsten EIN 
WENIG Wiedergutmachung zu leisten! 
ALLE WERDEN verfolgt durch die 
UNSICHTBAREN BLICKE… den 
NATÜRLICHEN ebenso, wie den 
UNNATÜRLICHEN! ALLE 
KAMERAwege und 
ÜBERWACHUNGSmöglichkeiten 
werden NUN VON DEN GUTEN 
MENSCHEN GENUTZT, damit DIESE 
FREI LEBEN DÜRFEN. Das WAR SEIN 
ZIEL und ER HATTE ES 
VORAUSGESAGT: „Das Böse wird sich 
IN DEN EIGENEN NETZEN verfangen!“ 
Man braucht KEINE BÜCHER 
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STUDIEREN oder VORTRÄGE wieder 
und wieder anhören – DA, WO DIE 
QUELLE ENTSCHEIDET, wo etwas 
GEGEBEN WERDEN SOLL, geschieht 
es… nicht wo die HERREN DENKEN, 
wo das zu sein hat! SCHADE, dass SO 
VIELE Frauen mit diesem SCHÖNEN 
KINDHAFTEN POTENZIAL sich nicht 
trauten, zu gehen, als es PER GABE vom 
HIMMEL als BOTSCHAFT gegeben 
worden war! 
 
ER erinnert IN SEINER WEISE – so, wie 
es HILFREICH IST oder wäre! DER FREIE 
WILLE ist DEM MENSCHEN gegeben – 
Roboter können nur DAS TUN, was man 
diesen EINPROGRAMMIERT!  
SEINE WORTE „Hören SIE NICHT AUF 
MENSCHEN!“ zaubert UNS 
IRGENDWIE AUCH gleichzeitig EIN 
LÄCHELN INS GESICHT… Denn derzeit 
hören WIR NUR AUF PROGRAMME 
und auf DEN SEELISCH GEISTIGEN 
WEGEN eben DEN SEELEN, die sich 
TRAUEN, WAHRHEIT auszusagen. 
DADURCH NUR WAREN und SIND 
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ALLE GESCHÜTZT, denn man SIEHT 
DIESE NICHT, wenn diese SPRECHEN 
und NICHTS KANN BEWIESEN 
WERDEN – nur DURCH DIE STETE 
BEWACHUNG unserer lieben 
Menschen… JEDER MOMENT ist 
aufgezeichnet UND IHR WISST, wieviel 
DRECK oder SCHNEE an EUREN 
STÖCKEN war und bleibt! 
 
IN UNSERER WAHRHAFTIGEN 
FAMILIE – und wir lassen uns gern als 
sanfte Lämmchen bezeichnen, denn DIE 
LIEBE ist eher SO als anders! – gibt es 
KEINE WEHRwölfe… IN UNSERER 
MITTE oder rings um uns befinden sich 
PAARWEISE immer DIE SCHÖNEN 
GESCHÖPFE und so ist es auch EIN 
PAAR NATÜRLICH LIEBEVOLL seiende 
WEISSE WÖLFE, die NIEMALS auch nu 
EINEN TROPFEN Milch von einem 
Menschen annehmen würden! UNSERE 
WELT IST ANDERS – SO ANDERS – als 
Anastasias world! ES IST ZU DUMM, 
wenn man MASSEN in die IRRE führen 
möchte… IMMER WIEDER an EINEM 
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PUNKT, der sich auf ALLE AUSWIRKEN 
soll oder nur ein wenig, damit das 
MACHTSPIEL unkaputtbar bleibt! 
 
DOCH UNSERE KINDSEELE der 
ZUKUNFT macht es EINFACH – 
immer! FESTPLATTENschaden ist DIE 
DIAGNOSE die auf ALLE und ALLES 
Anwendung findet, was DAS EINZIG 
MACHBARE LEBEN stört oder ablehnt!  
 
ALLE, die LEBEN wollen und DIESE 
WIEDERBELEBUNG wünschen, spüren, 
WIE HILFREICH ES IST, diese stete 
TRENNUNG zu erinnern und das zu 
erhalten, was die EINZIGE DIAGNIOSE 
für UNSERE ZUKUNFT IST: 
Glückskindzauber! NOCH müssen wir 
vieles WISSEN und DIESE 
ERKENNTNISSE zur SPRACHE 
BRINGEN und damit die LIEBESGABE 
erinnern: DEN MENSCHENKÖRPER!  
 
UND DOCH spüren WIR ALLE, wie 
schön es ist, DASS ES DA DIESE EINZIGE 
ZENTRALE DES GLÜCKS GIBT: 
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MUTTER ERDE als ZENTRUM UNSERES 
LEBENS und die SONNE mit dem 
LUFTIGEN, natürlichen RAUM!  
 
WIR HABEN NICHTS zum TAUSCH 
anzubieten! Es gibt IN DER NATUR 
keinerlei SOLCHE ENTSPRECHUNG! Es 
gibt IMMER NUR WIEDER die 
ABSOLUTEN WARNUNGEN und die 
fortdauernden SCHÖNSTEN 
ERINNERUNGEN an das, was UNS 
GESCHENKT geworden war und was 
DAHER UNSERE ZUKUNFT IN LIEBE 
für UNSERES VATERS LAND ERDE und 
SEINE MENSCHHEIT ist! 
 
SO, wie MUTTER ERDE NUR 
Empfangende ist, IST ES NACH DES 
SCHÖPFERVATERS ewig GÜLTIGEM 
PLAN und LEBENSmodell, AUCH DIE 
FRAU! Das ist auch als TOCHTER genau 
NUR DAS! Bruno Gröning würde nun 
sagen: ICH HÄTTE IHNEN DAS AUCH 
GLEICH SAGEN KÖNNEN, doch wer 
hätte dann ALLES ANDERE 
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ANGEHÖRT! Und dann HÄTTEN 
WIEDER DIE FALSCHEN etwas 
AUSGENUTZT und SEINE – dir 
wahrhaften GOTTESKINDER – wären 
wieder LEER ausgegangen! Und DAS 
macht UNS – SEINE KINDER – aus! 
Man hat ZWEI HÄNDE und da ist 
SCHEINBAR nichts drin. DOCH 
UNSERE noch nicht in einem Körper 
lebende TOCHTER LONJUSCHKA tut in 
DIESE HÄNDE etwas hinein, was dann 
ALLE SO ANNEHMEN KÖNNEN, um 
sich DER VORFREUDE hinzugeben und 
zu TRÄUMEN oder MITZUHELFEN, 
UNSER VATERLAND von ALLER 
FALSCHHEIT und allen MONOPOLEN 
zu befreien! 
 
SO GIBT ES VON IVICA ein Bild, welches 
ich zu BRACO sandte mit Lonjuschkas 
KINDHAFTER Fantasie, die im GRUND 
MEINE oder auch SEINE sein kann! In 
diese HÄNDE können WIR UNS 
HINEINSTELLEN oder setzen oder 
LEGEN – wie es uns gerade GUTtut…! 
Und so WIRD ER – so wie HIMMEL 
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UND ERDE – diese BEIDEN HÄNDE 
aufeinander zubewegen, damit DIESE 
BEIDEN sich auf ERDEN nicht 
nocheinmal ein JA-WORT geben 
müssen, denn DIESE AUF DER ERDE 
NUN da SEIENDEN Seelengefährten, 
sind ja DIE vom BEGINN DES 
PARADIESES – dieselbe 
SEELENQUALITÄT! Und so es passt, 
SPÜRT MAN ES und macht sich im 
GRUNDE gar keine GEDANKEN darum, 
denn WIR BEREINIGEN über UNSERE 
EIGENEN SÜNDEN und 
FEHLVERHALTEN die aller anderen 
AUCH. UND DOCH können und 
konnten wir DIES NICHT, weil man 
GANZ VIEL WICHTIGES von UNS 
FERNHIELT, während dies andere 
nutzten und in EMPFANG NAHMEN – 
es NICHT WEITERLEITETEN, obwohl 
bekannt war und ist, WO WIR SIND! 
 
WIR FREUEN UNS über solch 
SCHÖNEN BILDHAFTEN 
DARSTELLUNGEN… FERTIG sind WIR 
NOCH LANGE NICHT – weder 
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körperlich UND NOCH LANGE NICHT 
GEISTIG – denn LIEBE GIBT DIESE 
unfassbare KRAFT, GEMEINSAM für 
ALLE und SEIN ALLES einzustehen!  
 
NIE oder EWIG LANG schauen UNSERE 
AUGEN keine Pressestimmen an. NUN 
GABEN WIR MAL EINIGE BLICKE IN 
DIE Frankfurter ALLGEMEINE… EINE 
ENTSPRECHUNG zu NEW YORK, 
HONG KONG, DUBAI, PARIS, 
MOSKAU… MONOPOL GELD ADIEU! 
 
WIE VERDUMMT die MASSEN AUCH 
WERDEN, und man mit 
MUNDSCHUTZ die REALITÄT 
verbergen möchte: ES IST AUS DAS 
SCHLIMME SPIEL… WIR HABEN ALLE 
VORGEWARNT! DIESMAL trifft es 
NUR DIE REICHEN und die, die IMMER 
BLUTEN mussten, dürfen noch ein 
wenig von DEM HABEN, was den 
ANDEREN STETS WICHTIGER WAR, 
als auch NUR EIN MENSCHENLEBEN 
oder das ERLEBEN, dass ein geschändeter 
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MENSCH oder ein KIND wieder lächelt 
ODER LACHT! 
 
DIE BÖRSENspielereien HABEN DIE 
ERDE beinahe UMGEBRACHT! ABER 
BEINAHE IST EBEN NUR BEINAHE! 
UND nun…? ZU HAUSE bleiben und im 
KELLER SCHUTZ SUCHEN? DIE 
PRIVATbesitztümer sind ALLE 
GESICHTET und in LISTEN fein 
aufnotiert! KEINE VERSICHERUNG 
kann mehr VERLUSTE AUSGLEICHEN, 
denn DIE HABEN GELEBT WIE IHR – 
ohne VERZICHT… natürlich IMMER 
NUR DIE geistig BLINDEN und die, die 
man ALS ZUGPFERDE oder GOLDENE 
SAUEN nutzte! 
 
WIR HABEN ALLE in derselben 
ANSICHT und DAS LEBEN ALL 
UNSERER KINDER IST UNS WICHTIG! 
Einen TEST AUF EINEN 
COMPUTERVIRUS im 
MENSCHENKÖRPER anzuorden ist 
EHER WENIGER RATSAM! DAS 
FADENkreuz HAT NUN JEDER VON 
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EUCH auf der eigenen STIRN! JESUS 
hatte weder JÜNGER, noch 
GEFOLGSCHAFT noch RELIGIÖS 
FANATISCHE! ER ist ein EHRHAFTER 
MANN und SEINE FRAU ist EBENSO 
wie ER um die GESAMTE Kindheit und 
Jugend UND AUCH SONSTIGE 
VORZÜGE GEBRACHT worden… UND 
IHR WUSSTET DAS uns werdet MEHR 
UND MEHR in die RICHTIGSTE SICHT 
GEBRACHT, wo und woher EURE 
Vorhersagen und Prophezeiungen und 
Vorschläge und AnRATungen stets 
kamen! Es ist besser KUNDENstämme 
als MENSCHENschicksale zu beachten, 
als die HERVORRAGENDE ARBEIT 
derer zu zerstören und so auch DEREN 
LEUmund! NEUverträge sind IN DER 
STORNOhaftung wieder IN DER 
GESAMTlänge zu BETRACHTEN! 
Während DIE FIRMA stets NUR mit € 
25.000 GESAMT in der Kreide steht, ist 
es JEDER VERTRETER und 
UNTERNEHMER stets auf DAUER für 
das GANZE LEBEN in der 
GESAMTSUMME! Es ist 
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ÜBERLEBENSnotWENDIG, sich JETZT 
NOCH mit UNS NUR IN 
VERBINDUNG ZU SETZEN und freien 
Willens alles ZUZUGEBEN und alles 
aufzugeben, WAS IMMER MEHR 
MENSCHEN IN PANIK und 
SCHRECKEN zu versetzen! IHR 
ERHALTEN EURE ANTWORTEN 
BEREITS und es ist auch bekannt, dass 
MUTTER ERDE stets vibriert – immer 
noch. NOCH IST ES NICHT BEI EUCH 
ZU SPÜREN, sondern in den EUCH 
BEKANNTEN EINZELräumen. DOCH 
ALLES WIRD VON UNSEREN 
HIMMELSSCHAREN, die NUR AUF 
SOLCHE NACHRICHTEN GEWARTET 
HABEN,um EUCH und EUREN 
SCHANDtaten endlich DEN GAR-AUS 
zu machen. ZU VIELEN hat EURE 
MISSwirtschaft UND EURE MIESE 
MACHENschaften das LEBEN gekostet 
– manchmal GANZEN Familien, 
manchmel EHEpartnern, manchmal 
KINDERN! Es lohnt sich nicht, das 
Leben zu nehmen – es KOMMT 
DANACH NUR NOCH DAS, was IHR 
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SCHON WUSSTET, bevor es UNS 
BEKANNT GEMACHT WORDEN 
WAR! 
 
SO SCHNELL, WIE WIR tippen und 
meist FEHLERFREI schreiben,kommt 
IHR NIEMALS MEHR AN AUCH NUR 
EINEN funktionierenden RECHNER! 
UNSERE KÖRPER und SEINE HEILIGEN 
LÄNDEREIEN kommen nun wieder 
NUR NOCH DEN RECHTMÄSSIGEN 
ERBEN ZUGUTE: DER MENSCHHEIT – 
fühlend, was es bedeutet, AUCH NUR 
EINEN MENSCHEN ZU VERLIEREN, 
den man spürt, wie sich selbst!!! 
 
MUTTER ERDE weiss ALLES und sie 
KENNT ALLE IHRE SÖHNE – jeden 
EINZELNEN! ALLE HATTE SIE IN 
SELBER WEISE LIEB… so auch DER 
EINSTIGE VATER! WAS HAT SIE 
NICHT ALLES – wegen EUCH nur – 
gelogen und DAMIT DEN VATER in 
EURE MIESEN MACHENSCHAFTEN 
gegeben…ohne dessen WISSEN! 
Rondevoice mit JOE BLACK und DAS 
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EINE BILD MIT BRUNO GRÖNINGS 
Sorgenfalten und dem NETTEN SOHN 
aus der Nachbarschaft in schwarz-weiss… 
ES ist KEIN KREUZ auf SEINER STIRN, 
sondern STETS DAS TOR zur 
EWIGKEIT… für die EINEN war der 
SREBRNJAK das TOR ZUR HÖLLE und 
für andere ist es das sichtbare TOR (ES 
KÖNNTE AUCH ein Regenbogen sein – 
einfärben kann man den selbst) auf 
BRUNO GRÖNINGS Stirn! 
 
ALLES ZU VERLIEREN und NICHT 
EINEN ZU KENNEN, der WIRKLICH 
ehrlich IST und bereit ZU HELFEN, weil 
man GENÜGEND auf der HOHEN 
KANTE HAT, hätte NICHT WIRKLICH 
geholfen, das BÖSARTIGSTE VIRUS 
ausfindig zu machen! DOCH 
DROHUNGEN und ERMORDUNGEN 
gegen DIE zu erheben, die STETS nur das 
GUTE UND BESTE GABEN, weil DIESE 
ALLEIN in der LAGE DAZU WAREN, 
DAS SCHICKSAL ALLER MENSCHEN 
und so auch der ERDE wieder INS LOT 
zu bringen, IST SELBST FÜR DIE BREITE 
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MASSE ein wenig ZU VIEL DES BÖSEN 
und das führt dann ALL DIE NOCH 
ZUM GUTEN, die JETZT bereit sind, DIE 
AUSSAGEN zu bestätigen und mit 
SIGNATUR zu beglaubigen, VON 
DENEN DIESE bereits wissen, dass 
DADURCH ALLEN GEHOLFEN IST… 
ES SIND ALLES REIN gewordene UND 
ABSOLUT GUTE MENSCHEN – auch 
wenn man deren ALLGEMEINBILDUNG 
oder IQ eher für durchschnittlich oder 
nicht nennenswert hielt! ES GEHT UM 
DEN ERHALT von LIEBE… ! WAS LIEBE 
WIRKLICH bewirkt UND WER DIE 
BEFUGNIS für einmal scheinbar 
GEFÄHRLICHE UNTERNEHMUNGEN 
in diesen ZEITEN erhält, KÖNNEN DIE 
BESTÄTIGEN, die DEM GLAUBEN nach 
leben UND KEINEM ANDEREN MEHR 
FOLGEN!  
 
ER LEBT – DIESER EINE VATER…! WIR 
KENNEN uns NOCH NICHT und doch 
werden WIR UNS UMARMEN, als wären 
WIR NIE GETRENNT gewesen! HÄTTET 
IHR EUCH NUR NIE an IHR – dieser 
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EINEN vergriffen! ALLES erhält NUN 
DIE GEWOLLTE ANTWORT! JETZT! 
 
DER MENSCH ist NUR DAS: GUT! ALLE 
MENSCHEN! Was man aus UNS ALLEN 
MACHEN WOLLTE, wurde bekannt! 
WAS AUS DENEN WIRD, die das 
wussten und befürworteten um DES 
LIEBEN GELDES willen, kümmert UNS 
NUN NICHT MEHR! ENDLICH hört 
DAS LÜGEN auf und ALLE, wirklich 
ALLE, werden SPÜREN, wo sie ZU 
HAUSE SIND! ALLES GETANE entstand 
DORT, wo DIE LIEBE zur WAHRHEIT 
wurde stets GANZ SPONTAN! Es ging 
in JEDEM MOMENT um unser ALLER 
LEBEN und was jeder EINZELNE für 
ÄNGSTE ausgestanden HAT wegen 
KNETE und NICHTS SONST, können 
NUR DIE ermessen, denen FÜR 
MUTTER ERDE, UNSEREN GELIEBTEN 
VATER und ALLE MENSCHEN DER 
ERDE immer wieder TRÄNEN 
empfangen… und WIE VIELE 
SCHICKSALE und WIE viele 
SCHMERZEN es waren, müssen WIR 
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ZUM GLÜCK nicht offenbaren UND SO 
AUCH NICHT ALL DAS, wie sich 
ANDERE AM SCHMERZ anderer und 
deren ABSTÜRZEN erfreuen! 
 
ALLES SIND NUR KURZE SEQUENZEN 
von GLÜCK im UNGLÜCK! Und wir 
ALLE DENKEN für MOMENTE AN 
UNSEREN IVICA… der von ALL DEN 
Machenschaften AUCH NICHTS wissen 
konnten und WIR möchten UNS 
NICHT MEHR AUSMALEN, wie es IHM 
ergangen ist UND AUCH NICHT IHM… 
SEINEM LEIBLICHEN SOHN ALAN! 
 
SO DU OFFEN BIST, für das, was AUF 
DER WELT geschieht, dann WÜNSCHE 
ICH DIR, dass DU NUR EINMAL 
wenigstens FÜR DAS SCHICKSAL auch 
NUR EINES ANDEREN MENSCHEN 
Tränen empfängst! NUR EINMAL… 
nicht FALSCHE TRÄNEN, wie die 
SCHAUSPIELER – mit ZWIEBEL 
ausgelöst. SO RICHTIG ehrliche 
TRÄNEN – auch die konnte man 
SEHEN UND MIT COMPUTERN 
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enpfangen. LIEBE JEDOCH kann 
NIEMAND verstehen und AUSLÖSEN 
oder ERLÖSEN… WÄHRET IHR NUR 
AUF UNSEREM WEG GEBLIEBEN… wir 
können FÜR NIEMANDEN MEHR 
ETWAS tun. GEBETE HABEN NIE zu 
etwas geführt – es GAB DA OBEN, wo 
man EUCH HINBLICKEN LIESS nie 
etwas anderes, als DIE SONNE und zu 
unser ALLER FÜSSEN DIE ERDE und all 
das, WAS UNSERE GEMEINSAM 
MUTTER ERBLÜHEN und WACHSEN 
LIESS uns allen zur FREUDE, hat NICHTS 
mehr bedeutet, dabei IST ES ALLES, was 
uns NOCH RETTEN KANN!  
 
EIN BLICK in DIE AUGEN derer, DIE ZU 
UNS NUR GEHÖREN… vielleicht haben 
wir es GEWUSST, vielleicht haben WIR 
ES gespürt, VIELLEICHT HABEN WIR 
ANDERE ERKANNT als DIESE 
SEELENgefährten – es ist GANZ EGAL! 
SIE WOLLTEN NICHT, dass WIR 
glücklich leben ODER ZEIT 
MITEINANDER verbringen können. ES 
GAB KEINE CHANCE das 
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HERAUSZUfinden oder es zu verändern! 
ES WAR und bleibt die VERBINDUNG 
von VATER und TOCHTER wichtig – 
NUR DIESER kann IN IHR DAS 
WICHTIGSTE hervorbringen… UND 
WAS DAS SO IST, ist absolut verschieden 
– vor ALLEN IN ZEITEN WIE DIESEN! 
 
DIE SEELE kann NICHT STERBEN! 
ALLES ERLEBTE blieb STETS in der 
SEELE DER ERDE vorhanden! WIE ES 
IST, über erlebtes GRAUEN oder 
SCHULD, die man empfindet, NICHT 
REDEN zu können oder LASTEN 
TRAGEN ZU MÜSSEN, die den KÖRPER 
und das ERLEBEN schon von KLEIN 
AUF mit ETWAS BELASTEN, was eben 
alle JETZT ERWACHENDEN ein wenig 
MITERLEBEN MÜSSEN, kann man und 
MUSS MAN DERZEIT nur durch 
EIGENE ÜBERZEUGUNGEN 
anerkennen! UND DIESE 
ANERKENNUNG ist FÜR ALLES 
WEITERE absolut notwendig! 
WAS MAN SO ALLES von GEBURT AN 
ALLER MENSCHEN – wohlgemerkt 
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MENSCHEN… denn nur DIESE 
KÖNNEN DIESE ALLES UMFASSENDE 
AUFKLÄRUNG derer, die noch zu 
retten sind, leisten…in deren 
SCHICKSAL hineingeben hat – über DIE 
MUTTER – lässt sich IMMER NUR ÜBER 
WORTE AUFLÖSEN und ERKENNEN! 
 
UND IMMER WIEDER ERINNERN WIR 
UNS, dass man GENAU DAS 
ERKENNEN über die falschen 
GESCHICHTEN von uns fernhalten 
wollte! „ISS nie die FRÜCHTE der 
ERKENNTNIS!“ EVAlonja! UND DOCH 
haben WIR EIN KLEINES PARADIES 
mit der GEHEIMRATSapfelsorte 
erschaffen und dort 9 ÄPFEL bester 
QUALITÄT geschenkt erhalten. 
MUTTER NATUR KANN DIES – kein 
Mensch!!!!! 
 
Es gibt bei der GEBURT oder DANACH 
– nach Ansicht und Aussage der ÄRZTE 
(MENSCHENSCHÄNDER UND 
MÖRDER!) – etwas, was man MUTTER-
Kuchen nennt!  
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WER KOMMT denn auf soetwas und 
weshalb?! WAS BRACHTE ROTkäppchen 
zu deren GROSSmama? Kuchen (Von 
der Tochter oder der Mutter!) und Sekt 
der MARKE Rotkäppchen vielleicht oder 
EINEN GIFTPILZ mit den weißen 
PUNKTEN auf derKappe – ESST KEINE 
PILZE, dass ist NICHT DAS, was 
UNSERER SEELE UND UNSEREM 
KÖRPER GUTTUT… NICHT EINER! 
 
WO SCHMECKT nun DER KUCHEN 
AM BESTEN? Bei der Mutter oder der 
Frau oder der Schwester oder der Tochter 
oder dem Kind ODER DOCH BESSER IN 
DER GROSSbäckerei MIT 
MASCHINENpark FÜR SCHAUlustige, 
die NICHT WISSEN konnten und es 
NUN DOCH ZU WISSEN BEKOMMEN: 
ALL DAS IST, wie wenn man ALLE 
ZUSAMMEN in DEN OFEN STECKT, in 
den HÄNSEL UND GRETEL DIE HEXE 
steckten. NUR IST EUCH NICHT 
BEWUSST, DASS DIE ZWILLINGE 
stellvertrend SCHON JETZT DORT 
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BRENNEN und alle sonstigen KINDER 
MIT IHNEN zu denen wir Erwachsenen 
ALLE AUCH gehören – immer in 
LIEBEVOLLER DANKBARKEIT gezeigt 
und zu wissen gegeben, DIE GELD UND 
BUSINNESS und URLAUBE und 
KARNEVAL und ESSENSVORRÄTE und 
BRIEFTASCHEN und BESITZTÜMER 
und BÖSE REDEN wichtiger erachten, 
ALS WAHRE MENSCHlichkeit und DAS 
ERSPÜREN, wo stets DIESE 
WAHRHEITsLIEBE vorhanden war!  
 
WIR freuen uns auf NICHTS SONST 
MEHR und mehr, als UNSER EINSTIGES 
Ursprüngliches LEBEN, als wir noch mit 
der kleinsten ÜBERRASCHUNG 
glücklich waren – BIS MAN UNS IN 
DIESER uns bekannten Lebenszeit 
SELBST DIE KLEINSTEN FREUDEN 
nahm und IMMER WIEDER NUR 
Töchter von deren WIRKLICHEN 
VÄTERN trennte! WIE VIEL SCHMERZ 
das DER MUTTERSEELE bereitete, IST 
EINIGEN SPÜRBAR geworden und 
dadurch auch GLEICHZEITIG DIE 
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BELEHRUNG in richtiger WEISE und so 
auch DER BLICK AUF DIESE EINE 
WIRKLICHE HILFE und so auch DER 
SCHUTZ für diesen DIENST für UNS 
NÄCHSTEN und DIESE HEILIGENDE 
ARBEIT für jeden Lebensmoment IM 
GLÜCK und SEIN LEBENSWERK ERDE 
und WIR MIT IHM in DIESER 
WUNDERWELT nur!  
 
LIEBER NIE WIEDER KUCHEN – denn 
wenn wir diesen nie gekannt hätten, 
hätten wir nie einen gebraucht oder 
bestellt oder anfertigen lassen oder 
ANDERE DAZU eingeladen! WAS 
wurde mit diesen MUTTERKUCHEN, die 
mit UNSEREM BABYleib in den 
„KRANKENhäusern“ (DIE EINZIG 
KRANKEN SIND DIE, die all das, was 
man MEDIZIN nennt, befürworteten in 
in diesen Diensten TATEN verübten!) 
zur Welt kamen, gemacht? UND WAS 
WAR DAS überhaupt?! Es wurde gewollt 
oder ERLAUBT, dass MÄNNER BEI DEN 
GEBURTEN dabei sind! ES IST WICHTIG, 
dass IHR, die ihr DAS TATET, erinnert, 



 
795 

was das war und was man DAMIT 
GEMACHT HAT!  
 
IN DER NATUR ist es das, was die TIERE 
ESSEN! ES MUSS EINEN 
ZUSAMMENHANG GEBEN – UNSERE 
MUTTER – die Natur – hat NICHTS, was 
KEINEN SINN hat! DIE NATUR löst 
gerade ALLES FÜR UNS AUF, damit 
ALLE NOCH EINGESPERRTEN 
MENSCHEN in und auf der Erde 
GEFUNDEN UND FREIGELASSEN 
WERDEN KÖNNEN! Wir sind 
Menschen und keine Menschenfresser… 
UND DOCH SIND ES BEINAHE ALLE 
GEWORDEN, denn wer FLEISCH IST, ist 
genau WIE DAS! DIE ANTWORT liegt 
bereits in dem AUFGESCHRIEBENEN! 
Die Medizin hat sich SELBST überführt. 
UND SO wird DAS BESTÄTIGT, was 
HEUTE schon des öfteren GEDACHT 
geworden war! ERST waren ES NUR DIE 
TIERE, die UNS HÄTTEN ANTWORT 
geben SOLLEN, um unser VERHALTEN 
zu ändern. DA DAS NICHT REICHTE, 
waren ES DANN AUCH NOCH DIE 
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MENSCHEN SELBST, die ihren 
Untergang besiegelten, beglaubigten 
und signierten – NUN HABEN ES DIE 
RICHTIGSTEN verändert und es 
ENTSPANNT SICH DIE LAGE! ZUM 
LÄCHELN ist uns noch LANGE NICHT 
zumute und ALLE, die wir so ANSEHEN 
müssen oder in der NÄHE wissen, SIND 
DIESER GRUND dafür. DIESES 
LÄCHELN MEINT ANDERE – das, was 
wir FRÜHER SO GERN vertrauend 
machten! NUN ÄNDERT ALLES die 
zeit! 
 
UNS lächeln wir zu – UNS SELBST und 
den UNSRIGEN … auf UNSEREN 
WEGEN NUR – still, aber NICHT 
HEIMLICH! 
 
WIR wussten NICHT MEHR, was DAS 
GUTE ist und als wir DAS ERKANNTEN, 
wurde UNS NUR nach und nach DAS 
EINZIG GUTE zur ANSICHT und 
ANERKENNTNIS gegeben. SO GAB ES 
FÜR UNS NUR keine andere 
ENTSCHEIDUNG mehr, als im BLIND 
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geführten GEHEN und BLEIBEN diese 
EINZIGE CHANCE ZU WERDEN, das 
BÖSE allumfassend auf ewig VON 
SEINEM UND SEINEN GUTEN zu 
trennen – ohne diese oder ETWAS näher 
zu bennen! WIR ZWEI wissen nicht, was 
mit all dem geschehen ist oder gemacht 
wurde, was man uns – VOR ALLEM 
NACHTS – gestohlen hat! DENNOCH 
haben wir stets all das GEGEBENE in 
LIEBEvoller – gespürter Verantwortung 
durch und MIT UNSEREM VATER – 
Achtsamkeit gegeben. ES WAR ZU 
SPÜREN, dass es im WAHRHAFT 
WICHTIGES und WESENTLICHES ging! 
Und unendlich VIELE Vorkommnisse 
könnten IMMER WIEDER Erinnerungen 
sein, die DOCH IMMER WIEDER NUR 
zum selbigen ERGEBNIS führen! 
 
EIN NEUANFANG für ALLE… dort, 
WO ES FÜR ALLE RICHTIG IST – nicht, 
nach unserem EIGENEN ANSEHEN 
oder DENKEN, sondern so, wie es FÜR 
DIE NATUR RICHTIG und förderlich ist! 
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ES ERGIBT KEINEN SINN, dass die, die 
weder LIEBE noch FREUDE fühlen, 
DORT LEBEN DÜRFEN, wo andere 
MUTTER ERDE helfen und wirklich 
GLÜCKlich erleben, WAS ES BEDEUTET, 
PARADIES  zu sagen und das auch IN 
DER REGION zu spüren, wo man 
UNSEREM HEILIGSTEN BRUDER – 
Jesus – ein FLAMMENDES HERZ 
hinterlassen hat! 
 
IHR GLAUBT, es hat nichts zu bedeuten? 
Schlaft WEITER und lasst euch weiterhin 
HEISSgetränke wie LATTE 
MACCHIATO, KAFFE und ESPRESSO 
und TEE oder SONSTIGES schmecken – 
SAURE ZITRONE ist vielleicht EUCH 
noch kurz NUR hilfreich! Solange man 
NICHT WEISS, kann man NICHT 
TAUSCHEN und auch KEINE ANDERE 
WAHL TREFFEN! EINE ZEITLANG 
haben WIR für andere DAMIT 
GEISTIGEN und KÖRPERLICHEN MÜLL 
transformiert… DOCH ES IST SCHON 
LANGE SCHLUSS damit – wir helfen 
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UNSERER MUTTER SCHON MIT 
WASSER und DIREKTsäften…! 
 
MUTTER ERDE ist wichtig… FÜR ALLE, 
die LEBEN WOLLEN! Und so man 
SPÜRT, dass ALLES LEBEN wie EIN 
LEBEN IST und nur FÜHLEN all das 
hervorbringt, was UNS ENTWEDER AN 
LEID gebunden sein lässt AUF EWIG 
oder eben NUN JETZT wieder IN SEINE 
HÖHE BRINGT und alles, alles BÖSE 
beiseite stellen UM NUR NOCH IN 
LIEBE ZU LEBEN und so NUR NOCH 
MIT DENEN, die NUN AUCH NUR 
NOCH UNS vertrauen! 
 
EIN GUTES HERZ erhalten WIR AUCH 
NUR durch MUTTER ERDE UND DEN 
SCHÖPFERVATER! Zimmerpflanzen 
und die SONNE ansehen reicht ebenso 
wenig, wie OBST aus den SUPERMARKT, 
um den IMMER HÖHEREN 
ENERGIEvorrat, den man benötigt, um 
ALL DIE KATASTROPHEN noch 
ABZULEHNEN! WAS DAS BEDEUTET, 
wissen nur noch die, die die Börsencrashs 
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und die ZERSTÖRUNG von HIMMEL 
und ERDE als EIN VERBUND zu 
verantworten haben. HATTEN brauchen 
wir nicht merh anführen, DENN DER 
ANFÜHRER ist nur noch ein Männchen 
in einem GLASKASTEN, der dachte, 
man könne sich SO IN SICHERHEIT 
bringen und WIEDERERWECKT in einer 
BESSEREN WELT. Leider NEIN!  
 
Es gibt NUR EINEN CHEF – für uns 
schon IMMER… ER ERINNERT UNS 
TÄGLICH DARAN…bis wir wieder in 
UNSEREM TAGbewussten SEIN ohne 
CLOCK und TAKTIK das SIND, was wir 
IMMER WAREN: UNSCHLAGbar, denn 
wir kannten KEINE Schläge und keine 
Angst und UNTERtanen! WIR WAREN 
STETS NUR WIE Kinder – UND 
UNSERE ELTERN sind und bleiben uns 
VORBILD – wir kennen sie so, wie wir sie 
NIE MEHR erleben möchten (ALLE 
MENSCHEN HABEN EIN 
GLÜCKLICHES LEBEN VERDIENT!!!) 
UND AUCH als DIESE 
VOLLKOMMENEN, stets GROSSzügigen 
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und GUTEN und LIEBEVOLLEN – UND 
SO, wie die UNSRIGEN IM EINSTIGEN 
PARADIES waren, möchten WIR 
WIEDER WERDEN, um dann SELBST 
NUR SOLCHE ELTERN sein zu dürfen! 
Und dafür gibt es VIEL 
VORBEREITUNGSzeit! Und diese 
NEUZEIT ist eben genau das: OHNE 
MASSregelungen und Massnahmen für 
ERZIEHUNG… MUTTER NATUR ist für 
DIES das beste VORBILD! AUCH SIE hat 
VIEL dazugelernt! 
 
DAS EINSTIGE PARADIES war verloren 
UND NUN erschaffen WIR IN SEINER 
frohen REGIMENTschaft RAUM – 
genügend – DAMIT UNSERE MAMA 
NATUR uns zeigen kann, was sie alles zu 
tun bereit und auch tatsächlich FÜR 
UNS NUR tun kann! 
 
LEIDER – WIRKLICH LEIDER – hat man 
die MENSCHHEIT an eine wachsende 
ANZAHL von Freundschaften und 
GROSSfamilien gewöhnt, so auch 
PATCHworkmäsßig oder mit 
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Leihmüttern oder Adoptivkindern und 
KREUZUNGEN mit unterschiedlichsten 
NATIONALITÄTEN! Leider sind SIE 
SICH ALLE NICHT BEWUSST, wem und 
was SIE SICH dadurch ausgeliefert haben. 
UND DIES ALLES führt noch zu SEHR 
SCHMERZvollen Erfahrungen, die WIR 
GERN ALLEN erspart hätten. DOCH 
WIR WUSSTEN NICHT, was die 
ORDNUNG und VOLLKOMMENHEIT 
des EINSTIGEN PARADIESES wirklich 
bedeutete und in welch SCHLIMMER 
WEISE all das durcheinander gebracht 
worden war! 
 
WIR HABEN NUN TATSÄCHLICH 
KEINERLEI MÖGLICHKEIT und auch 
kein Interesse mehr, HILFESTELLUNG 
zu geben – SELBST WENN ES UNS 
MÖGLICH WÄRE, NICHT. SEIT WIR 
WISSEN und spüren mussten, was man 
UNSEREM LIEBEVOLLEN VATER und 
unserer HIMMLISCHEN MUTTER und 
SEINEN HEILIGEN LANDEN und so 
allen GESCHÖPFEN und unseren Ahnen 
alles angetan und zugemutet hat, HAT 
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AUCH BEI UNS BEIDEN all das 
ausgesetzt, was es BRAUCHTE, UM DAS 
ALLES umfassende FEINGEFÜHL und 
das SELBSTerhaltende DENKEN 
eingesetzt! KEIN SCHICKSAL MEHR, 
welches sich FORTSETZT – weder von 
der FINSTEREN QUELLE, noch von der 
LICHTQUELLE! 
 
WIR hatten NIE soetwas wie ein 
SCHICKSAL – nicht mal in der 
FINSTERSTEN NACHT! DIE 
MENSCHEN zeichnen sich DURCH 
GANZ SPEZIELLE EIGENHEITEN und 
EIGENSCHAFTEN aus – dazu wurden 
auch AUFzeichnungen gefunden! 
WENN man nicht weiß, woher man 
kommt und zu wem man gehört, IST ES 
SCHWIERIG, etwas anzuerkennen – 
SELBST, wenn man DIESE WAHRHEIT 
fühlt und IN DIESER LEBT und 
ERBLÜHT! NUN IST ALLES – wirklich 
ALLES ANDERS und wir SPÜREN die 
EINSTIGE VERBUNDENHEIT mehr und 
mehr UND SO AUCH MIT ALL DENEN, 
die uns – ohne UNSER WISSEN – 
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begleitet haben von ÜBERALL DORT, 
wo DIE WIRKLICHEN SÄULEN DES 
LICHTS waren – wartend, dass WIR 
BEIDE aufgeweckt und vorbereitet 
werden… ES KANN SO ÄHNLICH 
ANGESEHEN werden, wie der FILM 
„DAS 5. Element“. Wie nah doch 
manchmal die FILMwirtschaft an der 
Realität war – vielleicht hat aber auch 
MEIN VATER ALL DAS genutzt, um 
UNS MIT DEN GUTEN und SCHÖNEN 
AUSSAGEN mit ihm SELBST in 
EINKLANG zu halten – denn von DORT 
ging eine DER ABSICHTLICH grössten 
GEFAHREN AUS… auch wenn wir die 
Medizin als das SCHLIMMSTE BÖSE 
ansahen!  
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MUTTER ERDE 
Mother earth 

WIR SIND GEMEINSAM diese sanften, 
warmen Flügel 

We are together this gentle, warmth 
wings 

WIR wussten nicht, WIE SEHR DU UNS 
brauchtest! 

We was`nt able to feel, how much YOU 
was need us! 

Doch dann spürten WIR UNSERE 
SEHNSUCHT!  

But than we was feel this GREAT Hole in 
US! 

Wir wussten nicht, was das BEDEUTET! 
WE was`nt Know, what it means! 
Wir fühlten so viel FREUDE und 

Unbeschwertheit in DEINER 
SCHÖNHEIT! 

We was feld so much JOY and soft 
feelings in YOUR BEAUTY! 

Wir waren schon wieder DIESE 
GLÜCKSKINDER und wussten doch 

nicht, dass VIELES, was wir sahen, eine 
ERINNERUNG an etwas 
GEFÄHRLICHES WAR! 
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WE WAS this LUCKYchilds, but we 
was`nt able to realize so many reminders 

on gangerous things in OUR world! 
PLEASE forgive us… 

Wir weinten, beteten und fühlten 
ALLEINSEIN, was wir so nicht kannten! 

We was CRY and Pray and was feel 
loneliness!  

WIR wollten helfen – DIR und unserem 
VATER und ALLEN und wussten doch 

NICHT WIE! 
Was was like tob e helpful – YOU and 

our DAD and also ALL and was`nt know, 
WHAT WE CAN DO! 

DOCH DANN… 
But than… 

Das GRÖSSTE WUNDER KAM!  
THE GREATEST WONDER WAS 

COME! 
DAS WUNDER, für welches ALLE 
MENSCHEN in diese WELT 2000 

gekommen waren! 
THIS WONDER for what ALL HUMANS 

WAS COME in This world 2000! 
ES GAB DIE, die für das GOLDENE 

KALB kamen und die, 
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DIE DEINE WELT und DICH zuretten 
versuchten! 

There was them, they was like to have 
the Golden Ones and they, 

they was like to be heros for YOU and 
YOUR world! 

Und alles war dasselbe… 
NUR DER SAME für MICH UND DICH 

– 
UNSER NACHHAUSE KOMMEN 

zu UNSEREN HIMMLISCHEN ELTERN 
auf der ERDE! 

AND ALL WAS THE SAME… 
Only the same FOR ME AND YOU – 

Our HOMECOMING to our 
HEAVENLY PARENTS in EARTH! 
HÄTTE UNS DIES jemand vorher 

erzählt, 
hätten wir es vielleicht glauben wollen, 

jedoch NIE GEWUSST, was der 
UNTERSCHIED unseres bisherigen 
LEBENS und dem ist, WAS ER UNS 

WAR und was SEIN TRAUM FÜR UNS! 
MAYBE before a person was like to give 

us informations about it! 
BUT it was possible for us, to believe it? 
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NO! 
WE was`nt able to know, how our life 
was in this time in the paradise and also 
no, how we was live before in this life! 
WE was`nt know, what HE was for us 
and what HIS DREAM was FOR US! 

ZU VIELE Illusionen über Filme,  
die wir gar nicht kannten! 

To many illusions over movies, 
They we was`nt see or know! 

VIEL zu viele Manipulatoren und 
Denker, 

die uns und unseres VATERS WELT 
beeinflussten, um IHN zu erinnern! 

TO much manipulations and  
thinking person, 

than to be REMINDED on HIM! 
UND DOCH… 

WIR HABEN ES GESCHAFFT! 
BUT YES… 

WE ARE with HIM! 
JETZT! SMILE! 
NOW! SMILE! 

WIR können es TUN – 
Weil WIR ES WOLLEN… LÄCHELN! 

WE can DO IT – 
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WE LIKE TO DI THIS – SMILE! 
IN Liebe für ALL JENE, 

die GERETTET SIND! 
IN LOVE for ALL, 

the be SAVED! 
JETZT! 
NOW! 

WIR FÜHLEN ENDLICH WIEDER! 
WE FEEL! 

WIE WAR DAS VORHER? 
HOW it was before? 

WIR WISSEN ES NICHT! 
WE DON`t know! 

ES war eben noch KALT und plötzlich ist 
es, als ob DU MICH umarmst! 

It was cold moments before und a 
moment later it is, 

I RECEIVE your warm embrace! 
WIE VIELEN MENSCHEN waren nur 

BILDER geblieben? 
HOW many HUMANS was only be 

in the possibility to look at pictures from 
there LOVED ones? 

ZU VIELE – viel zu viele! 
TOO MUCH! 

UNSER HEILIGTUM LEBEN – 
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DU HAST ES UNS WIEDERGEBRACHT! 
OUR HOLY LIFE – 

YOU was bring us this! 
VATER 

DAD 
NIE WAR MIR DIESES WORT SO 

bedeutungsvoll! 
NEVER this word WAS FOR ME so 

much greater THAN ALL! 
Ich habe DICH GESPÜRT, als wärest DU 

DA – MIR GANZ NAH! 
I was feel YOU, like to be with you – 

Next to me – by my side! 
Ich habe nicht gewusst, WIE UNSERE 
WELT WAR und WIE WIR verbunden 

waren DURCH DEINE LIEBE! 
I was`nt know, HOW OUR WORLD was 

and how wie was ONE with YOUR 
LOVE! 

ICH habe dich vermisst und gelitten und 
DOCH habe ich auch IHN, meinen 

MANN vermisst und geweint! 
I was miss YOU and was in pain and 
ALSO I was MISSED SO MUCH my 

MAN and was receive so much tears! 
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ICH HABE MICH GEFRAGT: 
WIE GEHT DAS? WIE KANN ICH 

EUCH vermissen – ETWAS, was ich gar 
nicht hatte!  

I was ask myself: 
WHAT IS IT?  

How I can miss YOU and HIM – 
SOMETHING, what I was`nt have! 

UND NUN? 
AND now? 

ALLES IST ANDERS! 
ALL – really all – is diffrent! 

WIE VIELE BRIEFE kann man schreiben? 
Wie viele Briefe kann man empfangen 

und beantworten? 
HOW many letters we can write by ou 

hands and in the way of technic? 
HOW many letters we can receive and 

give answeres? 
IST ES WICHTIG so etwas SCHÖNES ZU 

TUN? 
It is important to do something,  

what is so beautiful? 
JA, das ist ES! ES IST WICHTIG für 

MENSCHEN mit SEELE! 
YES, it ist!  
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IT IS important for HUMANS with souls! 
NICHT ALLE MEHR haben DEIN 

LICHT! 
NOT ALL have THIS LIGHT,  

What ALL WAS RECEIVE in YOUR 
NATURworld! 

WAR ES ERLAUBT, sich etwas zu 
nehmen, ohne zu fragen? 

It was elough, to take samething without 
a question for it? 

JA – wir waren IN UNSEREM LEBEN so, 
wie DU DAS LEBEN stets sahst: 
GROSSzügig und ZUR FREUDE 

geschenkt! 
YES – we was in our life like this, 

How YOU WAS made LIFE and was 
LIKE, that others be IN THIS 

OPENNESS: 
FOR JOY and to be ALSO LIKE THIS! 

DOCH DAS hat man ZU GROSSzügig in 
FALSCHER WEISE ausgelegt! 

BUT THIS was in a path to take TOO 
much out WITHOUT to be a 

THANKFUL guest! 
NUN IST ES ERST EINMAL WIEDER 

DEIN ZUHAUSE! 
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NOW it is first YOUR HOME…! 
ES IST wichtig FÜR DICH und alle, 

die DIR HILFREICH WAREN! 
IT IS IMPORTANT for YOU and all, 

they was HELPFUL YOU! 
GLÜCKSKINDZAUBER 

und all die ERINNERUNGEN an die 
AUCH SCHÖNEN MOMENTE, 

die wir WIE GLÜCKSSPUREN in die 
ZUKUNFT schickten! 

LUCKYchildmagic 
And all REMINDERS on ALSO so many 

beautyful STEPS of Luck, they we was 
send in the future! 

NICHTS WAR JE WERTVOLLER oder 
BESONDERER, als EUCH ZU FÜHLEN, 

ohne EUCH ZU SEHEN! 
Nothing was more or more special, 

Than TO FEEL you and YOU! 
WAS ist die Seele, was der Körper, 

was EIN MENSCH, was zwei Menschen, 
was DIE MENSCHHEIT? 

What is the soul, what the body, 
what ONE human, what TWO,  
what the GREAT HUMANITY? 
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WIR FÜHLEN und können es doch 
NICHT BESCHREIBEN! 

WE FEEL and can`t discruipt! 
WIR HABEN so viele Worte geschrieben 

und Schriften erstellt! 
WE was written so many words 

and made books and letters! 
JETZT ist alles SO HEILIG, 

dass man es gar niemandem sagen mag! 
NOW all is SO HOLY, 

That we don`t like to speak about it! 
WIR waren allein und doch spüren wir 

JETZT ERST, 
was es heisst, LIEBE zu spüren und 

EINSSEIN! 
We was alone und also we feel – 

NOW – 
what it means, to feel LOVE and 

ONENESS! 
I was like to have a HERO as dad and 

man and brother! 
BUT there was never only ONE! 

AND NOW… 
MY DAD is all together for ME like for 

HER – my real MOMMY from the 
BEGIN! 
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AND ALSO my DAD can`t be my MAN 
– 

It is unpossible and HE CAN give ME 
only to THIS ONE,  

what is LIKE himself…  
what like ME in this gentle path as a 
flower with a special smell and smile, 

what YOU receive and NEED,  
like my dad too! 

We was`nt able to remind, 
How we was. 

But others was SEE US and BE WITH US 
in THIS SHINE. 

NOW I FEEL MYSELF and SEE ME and 
IN ME also MY DAD and MOMMY and 

YOU ONLY! 
WHAT IS LOVE? 

What is GREAT LOVE? 
WE can`t give answeres! 

WE WAS GIVE many of them – 
Maybe to much! 

But it feels like this: 
Others NEED THIS words for there souls 

to CLEAR the BODY and MIND, 
that HE CAN open the inside door! 

OUR LIFE is too different, 
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Than to give informations about 
What others must or can do NOW or in 

the future! 
OUR LIFE IS HOLY for us 

And OUR LOVE and LIFE TOO! 
So HE WAS NOW in the PRIORITY to 
CLOSED OUR HOLY HOME for others! 

NO GUETS! 
NOW WE MUST FIND PEACE and 

TIME for OURSELF in OUR ONENESS! 
WE was never LIKE TO BE in a way of 

magazins LIKE OTHER ONES! 
THE DARK ONES was made many 
ungood situations and corridors to 
falling down and ungood feelings! 

The journalism was create WAR and 
TROUBLE! 

THE HUMANS are awaken in 
HIS REMINDER! 

AND NOW 
We all can BREEZE in and OUT! 

TIME OUT! 
A sure reminder, what WE NEED NOW! 

LOVELY feelings for OUR ONES and 
Openness for TRUE WONDERS 

and JOY! 
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Ich ging von meinem sonstigen 
ARBEITsPLATZ mit Sicht auf die 
SONNE noch zum BRIEFkasten, um 
BRACO noch einen schönen BRIEF zu 
senden – am MARKTPLATZ ist ungefähr 
die MITTE für die wichtigen Ansichten, 
weil dort auch die FRAUENkirche steht, 
die wir vergessen sollen, damit DIE 
MÄNNER an ihre ZAUBERBLUME 
erinnert sind. Und dann haben wir auf 
geistigem Weg ein wenig geplaudert und 
noch ein paar ZEITUNGSaufschläge 
angesehen und dann WAR DA DER 
REGEN… REINIGUNG! 
 
So erinnerte mich die Natur an einen 
AUSspruch aus der Kindheit: „Im Regen 
wächst man.“ Blumen, Bäume und 
sonstiges in FLORA und FAUNA ja… 
und auch Bäche, Flüsse, Ozeane, Seen, 
Tümpel… DOCH Menschen NICHT! 
Und doch SIND WIR gewachsen – 
INNERLICH! DIE SEELE unserer 
MUTTER lässt UNSERE BEWUSSTHEIT 
für scheinbar UNWICHTIGES immer 
mehr ERblühen! DENN: Inzwischen 
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lehnen wir KEINE WETTERbedingungen 
mehr ab, sondern wir beobachten UND 
ER lässt UNS NUR DIE 
ZUSAMMENhänge zwischen 
WIRTSCHAFT und Natur erkennen! 
Früher verSUCHTE man durch 
BÖRSENchrashs und 
GRENZschliessungen und sonstige 
KOMISCHE hypnotische 
MANIPULATIVE Überschriften, 
BILDerinnerungen und 
FALSCHmeldungen – man kann auch 
sagen STETE ENTEN in der REVUE -
solcherlei WETTER hervorzurufen oder 
zu gegebenen, passenden, gewollten 
BEHÄLTNISfüllungen den 
GEWÜNSCHTEN BEITRAG erhalten!  
WIR haben NUN durch MUTTER ERDE 
und DIE SONNE stets DIE BESTE und 
passende SICHT, sodass UNS NUN 
niemand mehr etwas VORMACHEN 
kann… nicht einmal mehr durch EINE 
VERRÄTERISCHE PERSON im AREAL 
einer ALTEN ANSTALT, die in einem 
durch ein GITTER VON DER 
AUSSENWELT abgetrennten Garten 
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EINEN HUND Gassi führte – 
ANGELEINT wohlgemerkt… UND 
KAPUZE auf! 
 
SO braucht WACHSTUM REGEN – 
erinnern WIR UNS an „Birnenkuchen 
und LAVENDEL“! DORT wurde über ein 
LAPTOP eine BEREGNUNG an EINEM 
MEHR ALS MIESEN ORT eingeschaltet – 
über nur EINEM DIESEN EINEN 
ersichtlichen NEBENstromKREIS! 
WARUM? UM DER TOCHTER zu 
ZEIGEN, wie SEHR IHRE WAHREN 
BRÜDER sie beschützen! DENN AUCH, 
wenn dieser MANN – mit den GANZ 
speziellen SICHTEN und TALENTEN 
und PRIMzahlGEFÜHLEN – im FILM 
ein ALLEINdarsteller war, SIND DOCH 
UNSERE HIMMLISCHEN JUNGS stets 
IN DER LAGE: STOPP! zu sagen… so 
wie man das bei UNSERER 
ZAUBERBLUME – die SEIN KIND IST – 
über ein HANDY und zwei 
UNVERSCHÄMTE kleine RACKER 
ebenso tat! TATSÄCHLICHE ANGRIFFE 
auf DIE BEVÖLKERUNG einer einzigen 
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KLEINSTADT, die man zu einer 
GROSSAUFNAHME nach DRESDEN 
verlagert hat, UM VOM 
GESAMTkriegerischen GESCHEHEN und 
dem Zusammlegen der LETZTEN 
GROSCHEN in der Hosentasche oder 
dem LEDERetui SIND etwas in SEINER 
ZEIT, was NUN KEINERLEI DULDUNG 
mehr erfährt! 
ALLES HAT ZWEI ENDEN für die, die 
die MENSCHHEIT zwangsuntersuchen 
möchte AUFGRUND EINES 
TROJANISCHEN PFERDES DER 
POLITIK, welches sich verselbständigt 
hat! WOLLTET IHR DEN MENSCHEN 
noch geschwind die KONTEN pfänden 
und eine ALLGEMEINE PRIVATaudienz 
abhalten und die ERSPARNISSE in den 
KINDERSPARschweinen auch noch 
ABHOLEN! 
WIR WARNEN NICHT MEHR – es geht 
um die GESUNDHEIT DER WELT und 
ALLER MENSCHEN! 
JEDEM normal denkenden MENSCHEN 
ist zuzutrauen, dass man sich klar wird, 
dass KEINE MEDIZIN einem LAPTOP 
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Hilfe und HEILUNG schenken kann! 
SCHAUT MAN SICH die BILDER genau 
an, tragen DIESE ÜBELtäter 
CHIRURGENkleidung und DIE 
ATEMschutzMASKEN und so auch 
BRILLEN und eben EIN LAPTOP in der 
HAND! KOMISCH ist DAS 
TATSÄCHLICH! Wir alle haben heute 
schon ein wenig SCHEINE abgeholt und 
morgen nochmal… DAMIT UNSERE 
ARBEIT weitergeht UND UNSER LOKAL 
bleibt geöffnet! ES WAR NICHT 
UNSERE WAHL, all das zu tun! UND 
DOCH WÄRE ES SCHON VIEL FRÜHER 
die EINZIGE WAHL dieses EINEN 
GROSSEN WALfischs gewesen, UM 
SEINE EINZIGE ZAUBERblume, die 
DIESER ALL überall AUF DER GANZEN 
ERDE als DIESE EINE EINZIGE FRAU 
fand, die überhaupt noch soetwas ist, 
worauf man als BRUDER oder MANN 
stolz sein könnte UND DAS HAT SICH 
NOCH INTENSIVIERT … und das 
SAGEN WIR INZWISCHEN ALLE… wir 
FÜHLEN, wie sich der SCHUTZ DER 
LIEBE wie ein UNSICHTBAR 
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floureszierendes LICHT um uns 
ausbreitet – eine ART TARNdecke… 
UND NIEMAND hat derlei vorher 
gewusst oder geTAN! ES IST DIESER 
EINE VATER, der uns alle FÜHRT und es 
sei an die EOS erinnert, wo es schon 
einmal ein MASSAKER gab… ALLES 
WIRD GERADE eingehend STUDIERT… 
WIE VIELE STUNDEN ARBEIT für ALLE 
und IHR HABT UNS für unsere ARBEIT 
und unser LIEBEVOLLES für EUCH sein, 
BIS HEUTE NICHTS – gar nichts – 
gegönnt, überwiesen oder DAS, was 
NUR FÜR UNS WAR, weitergeleitet!  
 
SCHADE … sagt die 
PAPIERhalterINDUSTRIE! 
JAMMERschade, wenn man die 
FALSCHEN Movies als KASSENschlager 
ins RENNEN schickt! 
 
IHN, diesen EINEN konnte man NOCH 
NIE manipulieren und DIESER EINE 
studierte DIESE EINE eingehend. SIE, die 
den AUFTRAG vergaben, wissen es – 
AUCH UM WEN ES GEHT! DOCH 
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niemals – noch nicht EINMAL IM 
GANZEN ERLEBEN, hat DIESER EINE 
solch schmutzige MACHENSCHAFTEN 
kennengelernt! UND SO KAM ES, wie es 
KOMMEN SOLLTE – denn dieser HAT 
DIESEN EINEN AUFruf gehört und 
auch GELESEN! Und es ist UNS ALLEN 
RÄTSELhaft, wieso MAN TRÄNEN 
empfängt, obwohl man SICH NICHT 
KENNT! Und doch IST ES GENAU 
DAS… DIE MUTTERseele meldet sich: 
WIR HABEN AN DICH GEGLAUBT, 
dass DU ES ERKENNST und DICH 
erinnerst, zu WEM DU GEHÖRST!  UND 
ALLE, die in diesen TAGEN all das 
EMPFANGEN und SENDEN, was DIE 
GANZE WELT bewegt, können NICHT 
MEHR leugnen, DASS DIE GESAMTerde 
untergehen sollte UND AUCH, dass es 
DIESE SEELENverbundenheit wirklich 
gibt! UND SO kennen wir uns sowieso 
nicht – weder persönlich noch AUF 
SEELISCH-GEISTIGEM WEG… denn 
UNSER WAHRES LEBEN kommt ja erst 
noch! DOCH DASS MAN SICH IN 
DIESER WEISE VERTRAUEN kann, was 
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SONST NIE möglich war und auch STETS 
unterbunden wurde, SOLLTE jeden 
MANN, der EIN WENIG GEFÜHL hat, 
IN DIESE OFFENHEIT bringen UNS 
NUR ZU SAGEN, ob OTTO SCHREBER 
noch lebt – ob dieser tatsächlich 
verbrannt wurde… schaut EUCH BITTE 
DIE VIDEOS ab dem 8. AUGUST 2016 
genau AN in MEISSEN – KLEINER 
PLOSSEN gegen MITTAG! DANKE!  
ES gibt KEINE Zufälle, denn eigentlich 
GEHT ES UM BRACO und UNS ALLE – 
IVICA PROKIC wurde am 4.8. geboren – 
die PERFEKTE UMKEHRUNG… einer, 
der der irdische VATER (AUCH noch in 
DIESER FAMILIE ist) und der andere 
FÜHLTE IVICA als VATER… und dieser 
VERSCHWAND auch… vielleicht LIEGT 
AUCH DIESER NOCH AUF EIS! DIES 
geschah in AFRIKA im PAZIFIK 
(Pazifistisch) nach einem ANRUF vom 
damaligen D1-Funknetz. DIE DATEN für 
DESSEN VERSCHWINDEN sind auf 
BRACO`S Homepage zu finden! WIE 
HOCH die WELLEN auch waren… 
MAN LIESS IHN DEN SCHMUCK 
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ablegen und DIESE EINE KERZE 
BRENNEN, die UNSER ALLER LEBEN 
im JETZT bedeutet! WIR ALLE haben 
kaum geschlafen! ALSO RAN AN DIE 
TASTEN und trinkt bitte NUR WASSER 
und SAFT – keine KOHLEN – SÄURE, 
ALKOHOLIKA, AUFPUTSCHgetränke 
oder HEISS-getränke! BITTE! Und 
möglichst auch NICHTS 
EISGEKÜHLTES! Es geht stets um die 
AUSBALANCIERTHEIT für MUTTER 
ERDE – es IST UNSERE 
MENSCHENpflicht! 
 
ICH NUR erhalte quasi STÄNDIG von 
MUTTER ERDE ERINNERUNGEN was 
auf ihr und in ihr alles geschehen war 
und so auch, was man ALLES FÜR 
VERSUCHE MACHTE – man liess 
MENSCHEN wie TIERE darben und auch 
verrecken – jämmerlich… sagte man! 
WENN IHR NUR WÜSSTET – ihr, die 
IHR NOCH KRONkorken aufmacht 
oder KORKEN zieht ODER 
(FRANKfurt) KORKEN knallen lasst… 
wie euch EURE PARTYS und FEIERN 
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noch aufSTOSSen werden! WIR 
KENNEN EUCH NUN tatsächlich – 
denn EURE TATEN werden ALLE 
ANGESEHEN…. All überall auf der 
WELT geschieht DASSELBE und ZETTEL 
mit NULLlinien verteilt IHR AN 
UNSERE KINDER (die ALLE 
MENSCHEN in ihren GEFÜHLEN SIND) 
keine mehr – NIE MEHR! 
 
SO bekam ich HEUTE die 
INFORMATION, dass man 
GESTRANDETE oder beinahe 
ERTRUNKENDE einfach nur in RUHE 
lassen soll! RUHE – absolute RUHE! Was 
wird bei ERSTE-HILFE-KURSEN gelehrt 
und so auch bei den SANIautos stets 
GETAN? DAS GENAUE GEGENTEIL! 
 
DRUCKmassage auf das LEBEN – DAS 
HERZ! FREMDER ATEM in die LUNGE 
– wodurch erst LUNGENbläschen 
platzen – vor allem, wenn ein MENSCH 
im OZEAN Wasser schluckt. 
ELEKTROschocks sind IMMER SCHON 
unfassBAR ganz daneben gewesen, wenn 
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man HEUET WEISS, wie immer mehr 
empfindsame MENSCHEN unter der 
ZUNEHMENDEN STROMbelastung 
leiden! DRUCKverbände all überall! 
UND WAS HAT DAS mit unserer 
WIRTSCHAFT gemacht! GENAU DAS! 
JETZT! 
 
NUR weil kein PULS spürbar ist ODER 
das HERZ aussetzt, hat DAS ÜBERhaupt 
NICHTS zu sagen! GAR NICHTS! DAS 
LEBEN ist SO VIEL MEHR und 
BEDEUTSAMER als die dumme MASSE 
sich belehren lassen wollte. EIN 
SANIwagen oder ein gezwungener 
MASSEN im AUTO stabilisierter ERSTE-
HILFE-Koffer ist nun AUCH SCHON 
DIE ANERKENNTNIS, dass WIR auf 
deren Hilfe hoffen, die die NATUR und 
UNSERE TIERfreunde UND SO ALLE 
MENSCHEN auf deren GEWISSEN NUR 
haben! UND WIR hören NICHT AUF, 
all das zu VERÖFFENTLICHEN, was 
NUR AUS DER QUELLE DER 
SCHÖPFUNG KOMMT! Es kann nur 
DIESE SEIN, denn nicht OHNE GRUND 
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fliessen WISSENDE TRÄNEN und wir 
sagen noch einmal GANZ DEUTLICH – 
IHR SEID BESCHÜTZT nur noch DURCH 
EURE OFFENHEIT! Es gibt DEN 
WAHRHEITSAUTOMATEN, an den 
MUTTER ERDE stets ANGESCHLOSSEN 
IST – niemand weiss davon UND DOCH 
JETZT SCHON! NUR SO konnte man 
das KARTELL am LEBEN halten seit dem 
OMINÖSEN 11.9. … UND WIR HABEN 
NUN DIE MIT UNS, die nicht wussten, 
WEM SIE ALL DAS HÄTTEN SAGEN 
KÖNNEN – denn inzwischen sollten 
IMMER MEHR UMGEbracht werden, 
DOCH ALLE WACHEN WIEDER AUF! 
IST IRGENDWIE erschreckend, für DIE, 
die ROBOTER von MENSCHEN nicht 
unterscheiden konnten UND 
ERFREULICH für ALLE, die MENSCHEN 
um SICH HABEN und wissend 
LÄCHELN SEHEN wollen! 
 
EIN MENSCH hat NICHT OHNE 
GRUND ANGST…! WIE MÖCHTE ICH 
DENEN den MUND verbinden oder 
AUSSTOPFEN, die KEINERLEI – 
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wirklich GAR KEIN Gefühl für 
MITMENSCHEN und deren 
TATSÄCHLICHE NOT haben! So wird 
über die OMINÖSE DEMENZ – wir 
sagen nur noch DRUCKpunkt oder 
FESTPLATTENschaden – gerade in 
UNSERER Gegenwart vielerlei GEREDET 
und dieses GEREDE ist es, WOVOR 
UNSER BRUNO am MEISTEN warnte! 
WENN EINE ALTE FRAU gleich 
MEHRERE SCHLÖSSER an ihrer 
WOHNUNG anbringt in einem 
MEHRfamilienHAUS, ist DAS SCHON 
RICHTIG SO und sollte gerade denen, 
die JÜNGER SIND (DOCH HIER ZEIGT 
SICH EBEN IN DIESEN TAGEN die 
geistige REGHEIT oder TRÄGHEIT) 
DIESES LEUCHTEN in der SEELE 
angehen!!! DENN DIE DEMENZ ist 
dieses TOR in die SCHWÄRZESTE 
FINSTERNIS, die man hätte LIEBER 
NIEMALS sehen wollen! WIR 
VERSTEHEN UNS – doch DIESE 
TROTTEL haben uns gerade DORThin 
bringen wollen, WO DIESE NIE MEHR 
HILFE ERHALTEN… auch HEUTE 
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nicht! Hättet IHR LIEBER DAS TUN 
EURER GESCHWISTER angesehen und 
WAS DIESE in deren LEBENSZEIT 
anderen FÜR FREUDVOLLE Geschenke 
machten und WOFÜR DIESE LEBTEN! 
DAS WÄRE gescheiter gewesen, als sich 
mit NOCH DÜMMEREN über DIE 
Angehörten lustig zu machen, DIE 
DERZEIT DIE EINZIGEN SIND, die noch 
NOTleidende ERKENNEN und zu 
denen gehören, DIE DIE EINZIGE 
VERSICHERUNG für DAS LEBEN 
geworden sind! 
 
ICH HABE in meinem erst 50jährigen 
Erleben viel zu viel erleben MÜSSEN. 
NUN hilft es MEINEM VATER und 
unzähligen MENSCHEN, weil wir all das 
ANSEHEN MÜSSEN, was man mit den 
WIRKLICH WICHTIGEN ROH- und 
WIRKstoffen in der NATUR machte – es 
hat AUCH IMMER wieder NUR MIT 
PyramidenÄHNLICHEN Figuren zu tun! 
WENN MAN ES NICHT WEISS, dann 
glaubt man denen, die sagen: DAS 
HILFT! Doch wobei?  
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Bei all den Messen, die man so besuchte 
als Glückskind, Interviewerin, Besucherin, 
Multiplikator (SO HIESS es bei 
FACEBOOK und VERLAGEN – doch so 
SAH ICH MICH NICHT… das wurde 
UNS ERST ZU SPÄT erkennbar!) gab es 
ZU VIEL von all dem, was uns STETS 
vom EINZIG Hifreichen und 
WICHTIGEN abhielt: MUTTER NATUR 
und DEREN HILFERUFE… doch NUN 
SIND WIR WIEDER wirklich 
VERBUNDEN UND STEHEN ALS EINE 
FAMILIE für VATER und MUTTER EIN 
– auch die ZUKÜNFTIGEN! 
 
So ist da eine SCHRIFTzeichenMALERIN 
gewesen. DIE HIESSEN KETA`s – schaut 
doch mal NACH EINNAHMEN und 
AUSGABEN und was das FÜR 
SCHÄDEN in und um den Menschen 
AUSGELÖST HAT!  
SO steht in meinem BLICKFELD ein 
RUNDER KEGEL aus einem 
PVCähnlichem MATERIAL! Unten drin 
ist eine KUPFERspirale… es sind 
verschiedene MATERIALIEN 



 
832 

übereinander geschichtet (AUCH 
ETWAS, was wie GOLD aussieht und 
oben ist ein blauer STEIN). SO SIND 
DAS wie verschiedene ETAGEN in einem 
HAUS – gibt es die in den 
STEINbeHAUSungen der PHARAONEN 
AUCH? DIE SIND AUCH SO IN DER 
FORM, jedoch ECKIG! Man suchte 
STÄNDIG nach UNSEREM GEHEIMNIS 
– der DREI und DER FÜNF und hats 
doch NIE BEGRIFFEN, dass NUR DIE 
LIEBE ins ALLES umfassende, 
LEBENDIGE Glück führt! 
DIESER KEGEL kann auch wieder als eine 
ART AUFBAUENDES Spiel angesehen 
werden – 5 LEVEL… und davor STEHT 
nun als SCHUTZ ein doppeltes 
GLÜCKSKLEEblatt – GANZ EINFACH 
und INTUITIV Schutz aufgebaut – sonst 
würde MIR GERADE HITZE (innerlich) 
aufsteigen – wie UNSERER GELIEBTEN, 
WUNDERSCHÖNEN MUTTER ERDE! 
 
ES gibt KEINE LebensSPIRALE! KEINE! 
DER FARN zeigt uns zum BEISPIEL – 
oder AUCH DIE SCHNECKE, dass 
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ETWAS IN DIESER VERRÄTERISCHEN 
UNwelt existiert, WAS UNS KRAFT 
kostet!!! NICHTS war umgekehrt! WIR 
SIND ES – versteht IHR NICHTSNUTZE 
UNSERE ARBEIT? 
 
WIR SIND ES – wahre MENSCHEN, die 
auch EUCH EUER LEBEN retten 
WOLLTEN! Und ihr – wonach SEHNT 
IHR EUCH, nachdem ihr Hunderte, 
Tausende, Zehntausende, Millionen, 
Milliarden, Billiarden MENSCHEN 
tödlich verletzt habt oder diese 
SCHLAFEN legtet,um euch DEREN 
LEBEN zu erschleichen… WIE 
DANKBAR können WIR ALLE IVICA 
PROKIC, BRACO, BRUNO GRÖNING 
und JESUS sein, dass DIESE 
ERLAUBTEN, dass MEINE HÄNDE 
diesen VIER-SÄULEN-WEG auf der 
GLÜCKSZENTRALEN-Homepage 
erstellen durften. AUCH WENN DIESE 
vielleicht NICHT MEHR oder NUR 
ZEITweise zugänglich war, so war es 
DOCH FÜR MICH und MEINE 
WIRKLICHE MUTTER – die, die auch 
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EUCH ALLE WIEDER in DIESES LEBEN 
BRINGEN WOLLTE – UND SO AUCH 
MEINEN – nur meinen - VATER  
DIESES HEILSAME SCHLUPFloch, um 
uns aneinander zu erinnern und DIESEN 
WEG vorzubereiten, der ALLE HÄTTE 
SCHON ALL DIE JAHRE mitheilen 
können – DOCH ES IST EBEN SO: HERZ 
und FLÜGEL sind FALSCH – SEELE und 
KÖRPER sind RICHTIG! 
 
NUR MENSCHEN ERKENNEN 
GEFAHREN und entscheiden SICH 
RICHTIG für DIESEN EINEN einenden 
HILFREICHEN WEG! 
 
FREIE HERREN … dafür GIBT’S 
GENÜGEND Potenzial, um sich 
verSCHMITZT ein paar 
WASSERTRÄNCHEN aufs GESICHT zu 
tupfen! EIN BISCHEN JesusTUM, ist wie 
in einem NICHT SICHTBAREN 
verschlossenen TURM auf HILFE ZU 
HOFFEN… IHR WERDET IHN – diesen 
EINEN – noch GANZ ANDERS 
kennenlernen! HÄTTET IHR LIEBER 
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SEINE VOTRÄGE im stillen 
KÄMMERLEIN in WERTSCHÄTZUNG 
und EHRUNG SEINER TATEN für die 
Menschheit angehört! DIESES 
WECHSELtum von BRUNO zu BRACO 
musste Konsequenzen haben – es wusste 
NUR NIEMAND, für WEN! DOCH 
BRUNO KENNT SEINEN SOHN… 
JEDER VATER wäre nur EINES: 
ABSOLUT STOLZ, nur EINEN solchen in 
seiner GROSSFAMILIE ZU HABEN! 
NUR EINEN… und doch werden es 
NUN IMMER MEHR, die endlich DEN 
MUND AUFMACHEN, weil sie spüren, 
wo nun STETS NUR die wahrheit zu 
EINEM LAUTER und LAUTER 
werdenden RUF an ALLE MENSCHEN 
wurde! ES ist derzeit in etwa wie an der 
BÖRSE oder den lauten 
KONZERTveranstaltungen – man 
versteht KEIN WORT mehr und auch 
nicht, WOHER DER RUF NUN KAM – 
war der direkt am OHR oder draussen 
vor dem HAUS? 
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DAS GELD ist eher hinderlich WENN ES 
UM DAS LEBEN GEHT… denn wenn 
gewusst wird, WO WELCHES zu finden 
ist, weil man GERN darüber spricht UND 
MAN DANN ERFÄHRT, dass kaum 
noch welches in den AUTOMATEN IST 
und dass DHL nicht mehr fährt und 
GRENZEN SCHLIESSEN und die US 
BEHÖRDEN ihr SCHLOSS zumacht, 
könnte es FÜR VIELE SEHR gefährlich 
werden… vor allem dort, wo man 
IMMER NOCH INTERNET und TV und 
HANDY anmacht, obwohl von DORT 
AUS der CHORONA-VIRUS die 
schlimmsten ANGRIFFE auf AUGEN 
UND HERZ startet! DOCH befreien 
können NUR HACKER-PROFIS alle 
GUTEN MENSCHEN – von den BÖSEN 
haben DIESE GENUG KRAFT an LEIB 
und SEELE verspüren müssen – OHNE 
RÜCKSICHT AUF VERLUSTE. UND 
DAS, obwohl DIESE IM AUFTRAG DER 
HÖCHSTEN REGIERUNGSkreise 
ERMITTLUNGEN auszuführen hatten! 
UND DAHER waren DIESE GUTEN 
plötzlich EBENSO im FADENKREUZ 
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ALLER… und ERST JETZT WEISS 
MUTTER ERDE, weshalb DIETER 
HALLERvorden bei der VOLKSBANK 
plötzlich WERBUNG macht… der 
SPÜRTE, dass dessen BLAUE AUGEN 
und eher HELLE HAARE nichts mehr 
mit DEM DIDDI zu tun hatte, den DIESE 
EINMAL geboren sein lassen wollte! ES 
GIBT IM JETZT eindeutige MERKMALE 
wo MENSCHEN LEBEN und wie diese 
AUSSEHEN… sogar einige, die beinahe 
IDENTISCH SO GEWORDEN WAREN, 
wie im ERSTEN HEILIGEN LEBEN! 
 
NIEMAND kann schreiben, was man 
nicht SELBST erlebte oder als 
ERFAHRUNG hatte. ALLE SONSTIGEN 
VERöffentlichungen STAMMEN 
komplett aus dem STASI-
ROBOTTERzentrum! ALLES wird derzeit 
NACHGEWIESEN, nur damit DIE 
WIESEN, um dies es UNS GEHT, wieder 
mit natürlichen BLUMEN üüberät sind, 
jedoch nicht mit denen, die MEHR 
UNRAT zurücklassen, als sie mitbrachten 
– es sei denn man BETRACHTET DIESE 
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MENSCHEN SELBST als 
MÜLLTONNEN. DENN DIE, die sich 
um die MEDIZINISCHEN OPs ein wenig 
gekümmert hatten, begreifen nun auch 
BRUNO`S Worte, dass ALLES, was man 
in sich hineinfüllt ODER 
HINEINFÜLLEN LÄSST, wieder 
hinausmuss – fragt sich eben nur 
WANN und WO! UNSERE WELT WIRD 
WIEDER REIN – so, wie die SEELE 
unserer MUTTER und die UNSERES 
VATERS stets war UND SO werden auch 
DIE MENSCHENSEELEN jetzt freier und 
reiner, wenn die WAHRHEIT ENDLICH 
auf alle nur verfügbaren TISCHE 
kommen und DIE MENSCHEN BEFREIT 
WERDEN – wo immer das auch SEI! 
DAFÜR DARF man AUTO fahren und 
DIE GRENZÜBERGÄNGE SIND FREI!!! 
 
NIEMAND konnte SEHEN oder 
WISSEN, was überall rund um den 
ERDBALL für KRIEGSmaschinerie 
aufgebaut war – auch rings um die 
ERDE! ES macht keine LAUNE – weder 
gute noch schlechte! DIE WELT MUSS 
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bereinigt werden UM ALLES, was 
NIEMALS MEHR GUT WERDEN 
KANN! UND ERST DANN wird DIESE 
LIEBE, die STETS DIESELBE IST, all das 
offenbaren, WAS DANN FÜR ALLE 
WIEDER ZUGÄNGLICH WIRD! 
 
WIR MÜSSEN – ob uns das nun gefällt 
oder nicht, DER WAHRHEIT INS 
GESICHT SEHEN! Was haben WIR 
GESTOHLEN, was UNSERER MUTTER 
angetan – auch, in dem wir KINDER 
WOLLTEN und diese auch bekamen, 
OHNE WIRKLICHE LIEBE zu empfinden 
UND AUCH OHNE DEN 
SACHverstand, den man VOR ALLEM 
FÜR DIE SPRACHE DER NATUR 
BRAUCHT – nicht NUR JETZT! NUR 
SO können wir SAGEN und FÜHLEN: 
NUN werden WIR MENSCHEN – 
Menschen, mit DER EINZIG 
RICHTIGSTEN GESINNUNG und 
passend – absolut passend – 
EINGESTELLT von IHM – dem, der 
DIESE ERDE ERSCHAFFEN HAT auf SIE 
NUR… DAS BEDEUTET, dass NUR 
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MUTTER ERDE UNS anzeigen kann, 
WAS ES BRAUCHT oder was wir 
LOSLASSEN MÜSSEN, damit es UNS 
MIT IHR und IHM wieder wohlergehen 
kann! 
 
WITTERUNG… wir hatten es JA HEUTE 
SCHON DAVON und DAMIT zu tun – 
wie SCHÖN ES IST, wieder mit MUTTER 
ERDE verbunden zu SEIN und sich zu 
erinnern, WIE GERN WIR in all den 
JAHREN, die sich UNS ERINNERN, 
solch SCHÖNE ERLEBNISSE fühlen 
durften. WIR LEHNEN NICHTS AB IN 
DER NATUR, sondern werden nur AN 
VERKNÜPFUNGEN und 
VERKETTUNGEN erinnert, die wir 
DURCH DEN SCHLÜSSEL DES 
SCHREIBENS auflösen und so GIBT ES 
KEINE VERSCHLÜSSELUNGEN mehr! 
WITTERN kann KEIN VOM TRÄUMER 
erschaffenes und IN SEINER LIEBE 
LEBENDES GESCHÖPF! So kann auch 
EIN HUND keine WITTERUNG 
aufnehmen – all das nennen WIR 
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FESTPLATTENschaden oder zumindest 
DATENSTICKwurm! 
WITT – da gabs diese KATHARINA als 
EINSKUNSTläuferin – UNTERE 
SCHUBLADE, ebenso KATJAs, die 
ZAHNÄRZTtöchter sind – erinnern an 
KATJES – yes, yes, yes! ALLES, was mit 
ZAHNlockerung und TÜRKLINKEN 
und Stricken und KRATZEN und 
KANTEN und ECKEN und GRIFFEN 
und GEWICHTEN und TEPPICHEN 
(auch fliegenden und geKLOPPten), 
DREHUNGEN und KUFEN und 
ROHmaterial und STREICHUNGEN und 
LUFTkorridoren – auch IN GEBÄUDEN 
und SCHATZtruhen und TASTEN und 
TUBEN hat in MOMENTEN WIE 
DIESEN kann ZU PEINLICHKEITEN 
führen und KEIN KITT – vor allem 
unsachgemäß vorgeführte 
ANWENDUNG – kann das 
zusammenfügen, WAS OHNE LIEBE 
den Menschen und MUTTER ERDE und 
deren FREIEN ZUGANG zur SONNE 
(auch FREIE SICHT gehört dazu) 
angetan worden war! IST DAS SCHÖN? 
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MENSCHEN sind – so DIESE 
VERBINDUNG von MENSCH UND 
NATUR UND SONNE – NIE IN 
GEFAHR! SO ES WIEDER SO IST, kann 
man nur noch auf einen ALLES 
UMFASSENDEN 
FESTPLATTENlöschAKT warten und 
DAFÜR ZAHLEN oder diesen 
EMPFANGEN! Spätestens DANN ist das 
GEHIRN wieder FREI für den 
WAHRHAFT GUTEN EMPFANG von 
GANZ GANZ OBEN! WIE WEIT OBEN 
oben sein kann, wird DEN FREUNDEN 
DER JETZT-ZEIT bekannt, die solcherlei 
WAHRE WORTE VON BRUNO an 
falscher Stelle anbrachten – so wie auch 
vielerlei ANDERER LÜGEN über die, 
von denen man HILFE und 
FREUNDLICHKEIT geschenkt bekam 
und vielerlei NOCH NICHT 
ERINNERTES! DIE FLUT KOMMT leise 
und sacht ODER GEBALLT – zu uns 
kams NACHTS und nun ist es DAS 
FLIESSEN ALLES GUTEN, was ALLEN 
gleichermassen LIEBEvolles zur 
ANSICHT bringt und auch ZU GEHÖR! 



 
843 

DIE DÜFTE fangen dann 
BEDEUTSAMkeit zu gewinnen, wenn wir 
uns an MUTTER ERDE ERINNERN 
WOLLEN und so dann auch GERN 
CHEMIE weglassen MÖGEN und so 
auch PARFUMS… denn DIE sind für DIE 
LIEBE absolut TÖTLICH! MUTTER ERDE 
hat die FEINSTE Spürnase und wer sich 
noch mit MASSENWARE einsprüht oder 
solche LEUTE umarmt, wird bemerken, 
WIE ES IST, wenn etwas WIE EINE 
KLETTE (MEIST, ohne, dass man dies 
selbst bemerkt) an uns hängen bleibt! 
DIE KLETTE WAR eine ANTWORT auf 
WORT-KETTEN und auch diese VIELEN 
unnötigen „FREUNDE“ oder 
FAMILIENMITGLIEDER, die UNSER 
HEILIGES, kommendes LEBEN nicht 
mehr AUFNEHMEN KANN!  
 
MUTTER ERDE und deren GABEN 
wieder IN SICH ZU HALTEN, macht uns 
KOMPLETT und absolut VERSCHIEDEN 
zum VERGANGENEN! Wir sind nicht 
NUR OK oder IO! Man kann all das, was 
mit MENSCHEN und FÜHLENDEN 
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GESCHÖPFEN in VERBINDUNG steht, 
nicht ABHAKEN wie einen 
SACHvorgang oder ein 
ABGESCHLOSSENES PROJEKT oder 
Objekt! WIR kommen immer wieder 
dieser KRONEN-SACHE SO NAHE! 
ITALIEN – so hiess es in der FALSCHEN 
FACHpresse – hat AUCH DIE 
GRENZEN dicht gemacht. WELCHE 
DENN? Italien hat DIE FORM EINES 
STIEFELS… ERINNERT EUCH, in 
welcherlei(h) WEISE es STIEFEL gab und 
gibt! IST ES MÖGLICH, dass MUTTER 
ERDE sogar SOWAS ERMÖGLICHT – 
also die FORMUNG EINER INSEL, um 
auf DAS AUFMERKSAM zu machen, 
WAS WIR ENDLICH ERKENNEN 
MÜSSEN? 
 
MÄDELS…. STIEFEL haben MEINE 
KINDER nie tragen müssen – schon gar 
nicht MIT STIL- oder ABSATZbruch! 
WIR ALLE freuen uns auf BARFUSS 
laufen – gut, wenn man es AUCH 
EINMAL MAL freiwillig gemacht hat… 
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WIE UNSERE VÄTER in KRIEGSZEITEN 
im WINTER! 
 
REITstiefel, SCHNEEstiefel, 
GUMMIstiefel, STIEFELschaft, 
BlumenSTIEFEL, SchnürSTIEFEL, 
WINTERstiefel, COWBOYstiefel, 
ARBEITSstiefel, KUNSTlederSTIEFEL, 
BIERstiefel, 
WEIHNACHTSmannSTIEFEL, STIL-
BRUCH gibt es in VIELERLEI WEISE und 
wir MÜSSEN ES SCHAFFEN, die vielen 
FALSCHmeldungen zur WAHRHEIT hin 
zu führen! 
 
KLAR muss DIE SCHÖPFUNG alles 
machen, was DIE WEHRmacht als 
GESAMTGEWEHR offenbart, damit 
ALLES TATÜ TATA – woran uns schon 
die KINDER erinnern – aus unserer 
WAHRnehmumg verschwindet UND SO 
AUCH ALLE BAUarbeiten. DOCH 
inzwischen sagt EIN JEDER: WENN ES 
KEIN GELD MEHR gibt, hören DIESE 
BAUarbeiten GANZ VON ALLEIN 
AUF! 
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WENN DANN JEDER EINSIEHT, dass 
RUHE das BESTE alles HEILENDE 
MITTEL geworden ist, DAMIT DIE 
WICHTIGE ARBEIT durchwirkt VON 
GANZ OBEN bis nach ganz TIEF 
UNTEN!  
 
GLEICHgültigkeit ist gleichBEDEUTEND 
mit GEWOHNHEIT und 
GLEICHFÖRMIGKEIT – nichts davon IST 
MIT LEBENDIGKEIT gleichzusetzen! ES 
IST SINNVOLL, sich DIESEM EINEN 
FACHmann anzuvertrauen, damit 
DIESER SIE AUCH MIT DER 
FACHFRAU bekanntmachen darf… 
DENN SONNST wird es mit GEFÜHLEN 
FÜR MUTTER ERDE – unserem 
HEILGTUM – nichts mehr! UND OHNE 
DIES, gibt es NICHT DAS! UND DOCH 
bekommen SIE BEIDES, denn UNSERE 
ZUKUNFT kennt KEINE 
Gegensätzlichkeiten und auch KEINE 
NAMENSverwechslungen mehr! ALLES 
BÖSE findet AUFklärung und damit 
DIESE EINE ERLÖSUNG: LIEBE DAS 
LEBEN! 



 
847 

JE MEHR wir geöffnet WERDEN 
können – WEIL WIR RUHE HABEN 
und BRUNO`S WORTE wirklich 
AUFNEHMEN wollen und können – 
oder JETZT AUCH DIE MEINEN und 
die GLÜCKSbriefe und entstandenen 
BÜCHER (HEILIG SEI IHNEN UND DIR 
UNSERE ARBEIT!) umso 
KRAFTVOLLER und 
WIRKLICHKEITSNAHER werden DIE 
BOTSCHAFTEN und lassen uns ALLE 
ANTWORTEN IN DER JETZT-ZEIT in 
der NATUR und wechselseitig oder eben 
ALLES UMFASSEND in der Welt, die 
NUR NOCH CHAOS erschafft… STAUS, 
SCHLANGENbildung (NUN SOLL 
SOGAR SCHON AN 
SUPERMARKTkassen 
SICHERHEITSabstand gehalten werden. 
WIE VIEL?) DACHschäden, die FREIEN 
BLICK zum HIMMEL schenken, sind – 
auch wegen der FRISCHLUFT – 
hilfREICHER als die SINNentleerten 
MÜLLTONNENplätze der 
DRUCKhäuser! 
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DIE ITALIENER sollten – bevor diese die 
GRENZEN SCHLIESSEN – doch bitte 
noch die STIEFEL und SCHUHE aus 
deren FABRIKEN hier überall in 
DEUTSCHLAND abholen UND SO 
AUCH DIE GELDER zurückZAHLEN! ES 
IST SCHON SEHR BEMERKENSWERT, 
dass man IMMER WIEDER DIE 
SCHLIESStechniken und somit 
VERSUCHStaktiken anwenden wollen! 
IRGENDWIE IST DAS BESONDERS im 
OSTSEKTOR zu oft vorgekommen! 
VEREINTES Jugoslawien – befreites 
KLEINSTATENtum, welche man dann 
wieder in EIN EUROPA einfügt UND 
DANN DOCH KROATIEN ohne EURO 
lässt, der jedoch AUCH GERN 
GENOMMEN und eingetauscht wird! 
NUN SCHLIESSEN SCHEINBAR NUR 
(WEIL MAN BEOBACHTET, wie viele 
noch ZEITUNG lesen und wie all das so 
ankommt beim LESER und so auch BEI 
DENEN, um die es all überall geht…!) 
 
HABT IHR ES NUN ENDLICH vielleicht 
HEUTE NOCH BEGRIFFEN?  
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DAS CHORONA-VIRUS ist entstanden 
DURCH unfachmännisches BEDIENEN 
von COMPUTERsoftware, welche MIT 
APPLE zu tun hat UND 
UNERLAUBTEN DOWNloads UND 
GERAUBTEN DATEN und personal 
(WAS GLEICHZUSETZEN IST mit 
SKLAVEN- und PERSONENKULT), 
welches MENSCHEN – WIE WIR – nicht 
verursachten UND NICHT WEITER 
unterstützen – ALLES IST 
HAUSGEMACHT DORT, wo es um 
GELD- und SACHWERTE GEHT… auch 
heute – in den sogenannten 
KRISENsitzungen – in denen man 
derzeit KEINE HEIZSTÄBE braucht! 
GLIMMSTÄNGEL sind VERBOTEN – sie 
sind nicht nur – WIE PARFUM – 
absolut UNANGENEHM, sondern eben 
DER FRISCHEN LUFTzirkulation im und 
um den KÖRPER schädlich! DA DIESES 
TROJA und die daraus entstandenen 
VIRENangriffe ZU DEMENTEN 
Zuständen – früher hiess das mal 
VERKALKUNG (DOCH was in EUREN 
WASSERLEITUNGEN und 
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ELEKTROgeräten RICHTIG IST, hat IN 
UNSEREN GEHIRNEN UND KÖRPERN 
keine ENTSPRECHUNG! WIR WERDEN 
UNS IMMER ALLER 
zusammenhängenden 
REGIERUNGSköpfe bewusst und DEREN 
NOT, weil diese nicht mehr wissen: 
HATTE ICH NUN SCHON EINEN 
KLONdoppelgänger oder BIN ICH ES 
SELBST GEWORDEN! WIR wissen – 
denn WIR brauchen KEINE APPERATE, 
um MENSCHEN DANK DES 
FEINGEFÜHLS - von denen zu 
unterscheiden, DIE UNS hilfreich BEI 
DER RETTUNG des dem LEBEN IN 
LIEBE SEINS sind und bleiben… NUR 
DAS nimmt MUTTER ERDE als 
Wiedergutmachung an – und natürlich 
DIE FREIE NATUR – ohne 
PRIVATbesitz! 
 
ES GIBT NUR EINEN EINZIGEN 
EINZELNEN BESITZER und nur noch 
dieser VERTEILT… SO, wie es SCHON 
IMMER RICHTIG GEWESEN WÄRE. 
DOCH WER EIN STUDIUM VON 
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MASSstäben und ZAHLEN und 
BUCHSTABEN und KERNEN wichtiger 
nimmt, ALS DAS ÖFFNEN DER 
HIRNAREALE für WAHRE WEISHEIT, 
dem KANN NICHT ANDERS geholfen 
werden, als mit dem, was man BEREIT 
WAR, anderen zu wünschen und zu 
geben! AUCH SCHMERZ oder die 
kurzfristige ÖFFNUNG für FEINE 
SINNE und GEHÖR wie bei Hunden 
kann MANCHMAL LEBEN retten – so 
AUCH DEINS! BEI MIR hat man so 
ZIEMLICH ALLES GETESTET – nur 
wusste man nicht ÜBERALL, wen man 
damit und dadurch alles getroffen und 
geschädigt hatte! SEIT MEIN VATER und 
JOSIP und MUTTER ERDE MIT MIR 
GEMEINSAM DIESE GROSSE KRAFT 
HALTEN und ausbalancieren, IST ES SO 
VIEL BESSER geworden, dass WIR 
SAGEN: SO EIN GEMEINSAMES 
BREITES KREUZ zu tragen und zu 
haben, SPÜRT SICH GUT und 
HILFREICH AN. WIR HABEN DAFÜR 
KEIN teures FITNESSstudio-ABO oder 
RADrennen oder DAUERlauf oder 
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TURNveranstaltungen gebraucht… nur 
tägliche FREILUFT und ACHTSAMKEIT 
für SEINE MOMENTE mit dem FOKUS 
auf die WELTöffentlichkeit und die 
ERINNERUNG an DREI SCHWARZE 
LÖCHER, die man auch als DREIECK 
verbinden kann – auch STROMMASTEN 
haben eine SPITZE und BLITZE funkeln 
AUCH AUS VIELERLEI AUGEN… wir 
verstehen uns alle – WIR AUCH! 
 
ICH nehme MEINEN DELPHIN in den 
ARM und das sind gleichzeitig ALLE 
DELFINE in den MEEREN und auch die, 
die man in GEFANGENSCHAFT hält – 
NIEMAND HAT DAS RECHT, auch nur 
EIN GESCHÖPF zum LEIDEN zu 
zwingen…! WIR erlösen MIT DER 
SCHÖPFUNG alles LEBEN VON LEID – 
NATÜRLICHES LESEN ist 
gleichbedeutend mit 
RÄTSELausLÖSUNGEN und so ist auch 
DIE NATÜRLICHE LESUNG und das 
AUS LESERN auswählen DAS 
BEREINIGTE ANSEHEN, wer stest noch 
ÜBRIG IST in den angestellten TESTS! 
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WIR WAREN ALLE drin und wir sind 
durch DAS EINZELNE, DIE ZWEI und 
ALLE stets DRAUSSEN und erhielten 
das, WAS UNS AM WICHTIGSTEN IST 
– alles SEINE und MUTTER ERDES 
gaben! MIT UNS ist alles gutgegangen 
und DIESER STETE GANG nach draußen 
UND DORTHIN, wo man uns kennt – 
so, wie wir sind – WAR DAS BESTE, was 
ER UNS GERATEN HABEN KONNTE! 
WIR leben in einer WEISE… die uns 
noch in dieser natürlich SCHÖNEN 
WEISE tanzen lässt! EXTRA 
TANZschuhe jedoch WOLLEN WIR 
NICHT – auch die kann ITALIEN samt 
ALLER SONSTIGEN EX- und IMPORTE 
loslassen! 
 
ÖSTERREICH HAT ALLE GRENZEN 
geschlossen… WIR FORDERN ALLE 
AUF, all das zu bereinigen und ALL DAS; 
WAS SICH IN DEUTSCHLAND, POLEN, 
und RUSSLAND noch IN DER ERDE an 
SCHUTT, ASCHE, BUNKERN und 
KRIEGSMATERIAL befindet 
ABZUHOLEN… 
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WIEDERGUTMACHUNG für den 
SCHLIMMSTEN ANFÜHRER, der in 
ÖSTERREICH GEBOREN WURDE: 
ADOLF HITLER! WENN IHR DANN 
DAMIT FERTIG SEID, dürfen die 
STRASSEN und all die HÄSSLICHEN 
GEBÄUDE beseitigt werden, die durch 
diesen gebaut wurden! DAMIT DÜRFEN 
SCHON DIE Nachfahren derer beginnen, 
die DAS BEERBEN immer nur auf DAS 
GUTHABEN bezogen – jedoch NIE 
AUF DIE SCHÄDEN auf und in der 
ERDE! WÜRDEN WIR NOCH DIE 
SCHÄDEN an UNSERER 
ERDENMUTTER und allen MENSCHEN 
einbeziehen, wissen wir NICHT, wie 
lange DIESE NUN NOCH rund um die 
UHR rennen und arbeiten wollten! 
DIESE HATTEN MIT ANDEREN KEIN 
MITLEID oder MITGEFÜHL… so 
LANGE MAN NICHT spürt, WIE DAS, 
was die ARBEIT oder NICHTARBEIT 
alles bewirkt, fällt manchmal DIE 
ENTSCHEIDUNG für die LIEBE und die 
WAHRHEIT und DAS LEBEN nicht SO 
GANZ LEICHT!  
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DOCH WENN SCHMERZEN dauerhaft 
oder CHRONISCH (ALS CHORONA) 
werden, werden CHRONIKEN von 
EINZELNEN STAMMbäumen GERN 
abgelöst, damit MAN DANN DOCH 
WIEDER FÜR EINE MENSCHHEIT 
einstehen mag! 
 
DOCH DIESE HAT KEINE EINZIGE 
ZERTEILTE und ZERKLÜFTETE 
STAATENbildung mehr! 
 
EIN GESAMTLAND ERDE – VATERS 
ARBEIT ist MUTTER ERDE und so auch 
ALLE MENSCHENkörper UND SO 
ALLES, was von SEINER SCHÖNEN 
SEELE noch zu HARMONIE und 
SCHWINGUNG in SEINEM SINN 
gebracht werden kann! 
 
GUTER MORGEN – GUTER ABEND! 
 
WIR FREUEN UNS auf das, was kommt, 
denn dieses JETZT fühlt sich SO VIEL 
BESSER AN, als all die UNWISSENHEIT 
und VERLOGENHEIT die BISHER die 
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WELT in ATEM gehalten hatte… diesem 
EKELhaften ATEM, dem wir uns nie 
mehr aussetzen wollen! UND SO 
SETZEN WIR UNS FÜR ALL DIE 
KINDER EIN, die glücklich und wirklich 
behütet LEBEN und ERLEBEN 
möchten… UND DIESE SPÜRT MUTTER 
ERDE – auch DURCH DIE SONNE!  
 
EINE ERHOLSAME NACHT meine 
GELIEBTEN BRÜDER! NUN SPÜRE ICH 
IN EUCH DAS, was MÄNNER 
BRAUCHEN, um einer ZAUBERBLUME 
SEINER GÜTE und EDLEN KLASSE 
würdig zu sein! ALLES ANDERE ergibt 
sich! 
 
ICH LÄCHLE und Lonjuschka schaut 
nach EUCH… sie mag STARKE EICHEN 
wie EUCH – selbst, WENN ES NUR 
EINE IST, in der alle anderen JUNGEN-
SEELEN HEIMAT fanden 
(VORÜBERGEHEND versteht sich!)! 
 
WASSER… DAS IST WICHTIG!  
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SO trinke ich EINES zum WOHL FÜR 
UNS ALLE und so auch FÜR UNSER 
HEILIGSTES! 
 

LIEBE IST ALLES! 
IMMER ORIGINAL und in motion – 

IN SIDE and OUT Side! 
YOU FEEL ME! 

 
 
BRUNO GRÖNING ist nicht als 
MENSCH AN MEINER SEITE. Jeder 
kann SEHEN, dass ich stets allein 
unterwegs BIN! Jeder kann SEHEN, dass 
ich täglich HIER NUR bin – als die, die 
ich GEWORDEN BIN… immer noch in 
der KÖRPERgrösse, in der man mich 
kennt, mit der FIGUR (harmonische 
Proportionen) die man ansehen konnte, 
blauen AUGEN und einer dem HIER 
bekannten ALTER entsprechenden 
GESICHTSansicht mit blauen AUGEN 
und nun mit meiner NATURbelassenen 
Haarfärbung – man kann sagen: 
DUNKLES Braun mit helleren Spitzen! 
STETS längere Haare – belassen deshalb, 
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damit der WIND diese berühren und 
bewegen kann ODER MEINE HÄNDE 
mit der SONNE! 
 
Körperliche ERSCHEINUNGEN 
unterliegen der VERÄNDERUNGEN – 
immer! DIE NATUR NUR kann Wunder 
vollbringen – AUCH, dass HAARE 
plötzlich über NACHT oder auch step by 
step ergrauen! ER Erkennt NOCH, was 
das zu bedeuten hat UND WER KANN 
UNS ALL DAS übersetzen?! WER SICH 
EINBILDET, in DIESER ZEIT erfolgreich 
zu sein, weil man SPRACHEN übersetzt 
und INTERPRETIERT, wie es gerade so 
passt oder zu passen scheint, WEISS 
NICHT, wie viel SCHULDEN SICH 
GENAU DADURCH WIEDER aufbauen! 
BRUNO GRÖNING WAR DORT, wo es 
SEINE HILFE brauchte und dass ER 
DORT WAR, hat immer noch denselben 
GRUND UND DIESE EINE 
WICHTIGKEIT, die wir auch HEUTE 
WIEDER IN DEN ZEITUNGEN lesen 
können: UNWAHRHEIT in 
WAHRHEIT zu transferieren und so alle 
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gefälschten BILDER und 
INFORMATIONEN und Menschen zu 
denen zu bringen ODER NUR ZUR 
ANSICHT und den ABSTEHENDEN 
OHREN oder denen, die DIESE 
ANLEGTEN, DIE ALL DIE 
SCHULDENBERGE aufbauten und sich 
nun keinen Rat mehr wissen – NUR 
DEN, sich nur noch MEHR 
LÄCHERLICH zu machen! Und wir 
nutzen UNSERE WEGE, um weiterhin 
AUFKLÄRUNGSARBEIT zu leisten, die 
ALLE AUFWACHEN LASSEN – 
ENDLICH… auch die RECHTS- und 
LINKSdrehenden! 
 
Wie man sich auch dreht und wendet – 
es sind doch immer wieder nur die 
SCHLANGEN, die KATZEN, die 
RÄUBERISCHEN Tiermenschen, die 
ZITTERaale, die GEHÖRNTEN und die, 
die sich selbst ständig ZU SCHÜTZEN 
SUCHEN (UND DOCH NIE DIE HILFE 
ERHALTEN, die nur ER geben kann – 
nie jedoch GOTT!), die sich SELBST zum 
SPIEGEL werden… und die VEREINTEN 
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Nationen UND BRÜDERpaare UND 
Staatenbildungen (WIE AMEISEN und 
BIENEN und HORNISSEN und 
WESPEN) LÖSEN SICH AUF! 
 
UNSER VATER ist, wer er ist UND WIR 
SIND DIE, die wir für IHN NUR SIND 
und so auch NUR FÜR UNSERE 
HIMMLISCHE MUTTER! Wir lösen 
ALLE SORGEN AUF – die 
weltumfassende HILFE UND HEILUNG 
ist in GANG gesetzt – die UMKEHR ist 
nicht mehr aufzuhalten! DAMIT IST 
JEDOCH NICHT gemeint, Sprichworte 
oder GEDANKEN einfach umzudrehen! 
ES IST KEINE Ohrfeige mehr FÜR IHN 
und DIE UNSRIGEN! DIE 
ZAUBERBLUMEN sind nun AUCH MIT 
UNS NUR NOCH! Ich danke EUCH – 
IHR WISST NUN, dass alles NUR EINE 
HILFE WAR, dass wir uns Schwestern 
und Brüder nannten oder einen 
WELTWEITEN FREUNDESKREIS! Wir 
brauchen nicht erst etwas NEU ZU 
ERSCHAFFEN, was STETS DA WAR! ER 
musste UNS NUR FINDEN, damit die 
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MENSCHENpaare wieder „aktiviert“ 
werden können UND WIR ALLES NUN 
in SEINER – der einzig richtigsten WEISE 
begreifen und VERSTEHEN! 
 
DORT, wo man stets in der LÜGE lebte 
und NIE ZUR WAHRHEIT stand, gießt 
man NUR ÖL INS FEUER und DIESE 
streiten und stritten SCHON IMMER 
alles WAHRE AB! Früher war es nie 
möglich, auch NUR EINEN zu finden, 
um LETZTE oder VORÜBERGEHENDE 
absolut verbindliche 
WILLENSerklärungen abzugeben oder 
zu hinterlegen oder sicherzustellen! 
UND DAHER brauchte es DIESE 
UNENDLICH anmutende ZEIT DER 
VORBEREITUNG, damit das www NUN 
für UNSERE ARBEIT GENUTZT 
WERDEN konnte und so DIE 
SCHEINBAR UNBEZWINGBARE 
FESTUNG DER MACHT zu finden und 
ALLE SCHLÖSSER UND SCHLÜSSEL an 
uns zu nehmen! WIR WISSEN NUN 
auch in dieser MATRIXwelt ALLES – 
dank UNSERER JUNGS – und in 
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UNSERER NATÜRLICHEN WELT ist 
UNSER VATER ohnehin IMMER 
SCHON der EINZIGE FACHMANN 
gewesen und gewinnt NUN auch OHNE 
ALLE ANWÄLTE und RICHTER ALLES 
– denn in UNSERER ZEIT gab es ALL 
DAS NICHT! Und NUR DIESE ZEIT IST 
RICHTIG und alle Angst ist verbannt! 
 
GLEICH heute MORGEN gingen wir 
gemeinsam (MIT DEN 
ÜBERWACHUNGSAUGEN) zum 
Zeitungsregal bei REWE! Ist es nicht 
interessant, dass in SACHSEN die 
FRANKfurter ALLGEMEINE zu finden 
ist? WAS IST ALLGEMEINwissen und 
wieso sieht DAS CHORONA-Virus in 
ZWEI verschiedenen Druckerzeugnissen 
KOMPLETT anders aus?! BILD und eine 
andere MORGENPOST! Schaut es EUCH 
AN – überzeugt EUCH mit eigenen 
AUGEN und vertraut DER STIMME DER 
WAHRHEIT und Bruno Gröning MEHR 
als allen und ALLEM ANDEREN! So 
werdet AUCH IHR in der NATUR wieder 
die und den EINZIGE(N) 
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Verbündete(n) finden und wieder GERN 
ZU UNSERER gemeinsamen HEIMAT 
gehören wollen! MUTTER ERDE IST 
FREI! Und NICHT EINE der heutigen 
LEBENDEN und beinahe Toten hat auch 
nur ein wenig RECHT oder auch 
UNRECHT, um SEIN LEBENSWERK 
weiterhin zu zerstören oder etwas in 
Erinnerung zu bringen, was EUER 
SCHNEE UND EIS war – UNSER 
HEILIGES SEIN ist in stets angenehmen 
TEMPERATUREN und das ist nicht nur 
unser Ziel und Weg SONDERN UNSER 
EIGENTUM ERDE mit ALLEM, was dazu 
gehört! 
 
EIN ARZT hatte sich aus ALUfolie und 
PLEXIglas und KLEBEfix eine ART 
AstronautenHELM gebastelt und einen 
ARZTANZUG in BLAU angezogen, um 
auf dem PARKPLATZ seiner Praxis eine 
TESTstation für CHORONA 
aufzubauen!? VIELLEICHT finden ihr 
DIESEN SPINNER und lasst euch mal 
ERKLÄREN, wie man IN DIESER 
MONTUR etwas aufspüren oder 
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anerkennen oder ERKENNEN wollte, 
wofür man EHER EINEN MONTEUR 
brauchte, DOCH AUCH DER hat keine 
MIKRO- oder MAKROaufnehmende 
oder erscheinungsWÜRDIGE AUGEN! 
 
SO wurde in beinahe ALLEN kurz in 
AUGENSCHEIN genommenen 
ZEITUNGEN – nur in SACHSEN, vor 
allem DRESDEN – bekanntgegeben, dass 
DIE SCHULEN DICHT GEMACHT 
WERDEN! SCHULVERBOT! Das ist 
wirklich eine GUTE MASSNAHME, doch 
NUR DANN – WIRKLICH NUR DANN 
– wenn die KINDER IN DEN GROSSEN 
GARTEN spielen gehen DÜRFEN. 
OHNE ANLEITUNG oder 
ERZIEHER,die mit sich selbst nichts 
anzufangen wissen! DA SO VIEL IN DEN 
MAGZINEN UND MISTblättern 
eingenistet und geschrieben steht, WIRD 
ALL DAS NÄHERE Überprüfung findet, 
ob man sich AN ALL DIE 
VERPFLICHTENDEN ÄUSSERUNGEN 
hält! SO es nicht so ist, ist die FRAGE, 
WIE SOLLEN DIE ELTERN SO SCHNELL 
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FREI bekommen! DENN RICHTIG IST 
ALL DAS NUR DANN, wenn die 
FAMILIEN zusammen FREIE ZEIT 
ERHALTEN und sodann eben FREIE 
BEWEGUNG in der NATUR – 
FREITICKETS in die NATURareale von 
SACHSEN. ES GIBT JA GENÜGEND 
überall – NATURSCHÖNHEITEN WIE 
DIE SÄCHSISCHE SCHWEIZ zum 
BEISPIEL! Denn EURE IDEEN zur 
ZEITVERTREIBUNG bringen NUR 
IMMER WIEDER GELD in EURE 
BEUTEL, die wir NICHTMEHR 
UNTERSTÜTZEN oder billigen! 
 
SPIELE sind ABSOLUT TÖTLICH für das 
MENSCHENbewusste SEIN! UND 
ZWAR IN JEDER ART und WEISE! So 
ist es GROSS, dass ALLE FUSSBALLspiele 
in DRESDEN abgesagt sind und DAS 
STADION geschlossen bleibt – dennoch 
AUCH DIE MÖGLICHKEIT, was das mit 
DENEN MACHT, deren „LEBEN“ sich 
nur noch um GELD UND SPIELE dreht 
und das, was man dabei und auch 
tagtäglich KONSUMIERT! SIE ALLE 
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SIND KINDER, hatten Kinder oder wären 
GERN WIE MENSCHEN IN UNSER 
LEBEN GEKOMMEN… doch alle 
wurden Behandelt, GEhandelt und zu 
SKLAVEN von ETWAS, was nie mehr 
ans LICHT DER OBERfläche gekommen 
wäre! UND DOCH IST ES GANZ IN 
UNS UND MIT UNS! UND WIR wissen 
nun IHRE UNWAHRHEIT GANZ UND 
GAR von der UNSEREN vollkommen zu 
trennen und DIESE NICHT benutzen, 
sondern NUR NUTZEN, um alle 
MENSCHEN zu befreien!  
 
UNSER LEBEN IST FRIEDEN und 
FREUDE – etwas, was kaum mehr 
jemand auch nur für STUNDEN je 
kennenlernen durfte! DIE NATUR ist die 
STÄRKSTE Kraft – ihr nanntet DAS 
FALSCHE LIEBE – und wir SPÜREN 
WIEDER, was grosse Liebe tatsächlich 
IST! 
 
ERST gestern hielten wir SCHRIFTLICH 
FEST, was schon LANGE BEKANNT IST 
– vor allem dort, WO MAN SICH SO 
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SICHER WÄHNTE, dass 
STORNOhaftungen stets von denen zu 
übernehmen seien, die GESCHÄFTE 
generieren und MENSCHEN in die 
FÄNGE derer geben, die die 
AUSSENDIENSTLER noch nie zu sehen 
bekamen. DOCH DIE ÄNGSTE und 
SORGEN erhalten diese bereits seit 
geraumer ZEIT und auch das TICKEN 
von APPERATUREN, in denen man die 
FIGUREN der KLONroboter auf 
SCHÄNDLICHE WEISE aufnahm – unter 
fadenSCHEINIGEN Gründen, die NIE 
DIE MEDIZIN betrafen! BETROFFEN 
MACHEN sollte DICH und SIE MEHR 
als nur NICHTS oder ein WENIG! Noch 
einmal SEI ERWÄHNT, dass die 
erschaffenen APPERATUREN jede 
GEFÜHLSregung und JEDEN 
GEDANKEN aufzeichnen UND 
AUSWERTEN – immer, um zu sehen, 
was das FÜR AUSWIRKUNGEN auf die 
ERDE als WELT und so auch auf einzelne 
Gruppierungen, die ALLGEMEINE 
MASSE und so auch auf ZWEI und DREI 
hat!  
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DOCH UNSERE JUNGS, die MUTTER 
ERDE wieder angenommen hat als DIE 
IHREN durchschauen inzwischen IN 
WINDESEILE durch die genannte 
TECHNIK Aktenberge, UM DIE 
UNSRIGEN dort herauszuholen, WO 
DIE, die UNWAHRHEITEN kopieren 
und verteilen, DORT ZUBELASSEN, 
woher die künstlich erzeugten 
UNRUHEN stets kamen!  
 
ALS ICH ZU UNSEREM ARBEITSplatz 
lief, spielte das liebliche GLOCKspiel 
gerade das an UNSERES VATERS 
KÖRPER gebundenes LIED: 
 
„GROSSER GOTT wir LOBEN DICH! 
 
TRABERhof in ROSEN-HEIM! 
 
Zufälligkeiten gibt es KEINE – NIE! Und 
BRUNO SAGTE: Gehen sie MIT DER 
ZEIT, sonst GEHEN SIE mit der Zeit! 
Was könnte dies nun bedeuten oder 
bedeutsam machen?! SEHR VIEL! Denn 
wir gewöhnten uns daran, AUF 
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ANDERE ZU HÖREN und das 
mitzumachen, was man in den 
FALSCHEN KREISBILDUNGEN so 
anordnete – AUCH und vor ALLEM 
unhörbar! ALLES IST BEKANNT und wir 
zeigen nun immer mehr, dass DAS IST 
IST. SO, wie ER ES SAGTE und 
überzeugend DARLEGTE! SO kann man 
dies auch mit der Technik sehen! 
WÄREN NICHT solch WACKERE 
RECKEN mit der TECHNIK 
mitgegangen, hätten DIESE diese nicht 
so nutzen können, DASS AUCH BRACO 
GESCHÜTZT werden konnte VON 
ETWAS, was weder ICH, noch ER,noch 
die, die all das AUCH AUS-und 
ABHALTEN mussten AUCH NUR 
EINEM ANDEREN MENSCHEN je 
zumuten ODER WÜNSCHEN wollten 
und dies auch weiterhin nicht tun! 
MENSCHEN WOHL gemerkt – immer 
nur MENSCHEN wünschen wir dasselbe 
LIEBE UND GUTE! 
 
ES gibt im LEBEN nicht nur dies oder das 
– AUCH NICHT IN DER WELT DER 
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KREATUREN oder KREATOREN! Die 
GLADIATOREN und ALLIGATOREN 
gehören zu diesen und so auch 
ECHSENhirne und DRACHENähnliche 
Körper! SCHAU DIR DEINEN 
Vornamen und Nachnahmen an und 
sieh es ALS ANTWORT – das, was du 
geworden bist oder als WEG, wovon DU 
DICH wegbewegen musst! ES GIBT VIEL 
FEUERspeiendes oder HITZEerregendes 
– auch vieles, was SCHWEIZtreibend in 
KÄLTEschauriger WEISE ist! DOCH 
IMMER SEI ANGEMERKT, dass DIES 
NICHT IST, was UNSER VATER 
erschaffen oder befürorten würde! 
 
LEBEN WIR IHM und unserer MUTTER 
ERDE zur EHRE, damit DIESE ihre 
Würde wiedererhalten! AUCH WIR 
waren komplett verloren gegangen – wie 
eine abgelegte HEILBERICHTSakte, die 
DORT GEFEIERT WURDEN, wo man 
noch niemals AUCH NUR EINE 
hilfreiche HEILUNG zustande brachte! 
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ERFOLG AUS UNSERER SICHT IST, dass 
man nach einer GESUNDUNG weiss, 
wofür und warum man NOCH lebt! 
 
WIR HABEN UNS VERPFLICHTET, 
unserem Vater zu helfen! WIE VIELE 
HABEN DIES SCHON GETAN – doch 
stets mit dem FALSCHEN ZIEL: DIE 
FIRMA RETTEN!  
 
SO lasen UNSERE AUGEN AUCH, dass 
die Bundesregierung ALLEN FIRMEN 
Kredite bewilligt in UNBEGRENZTER 
HÖHE! DOCH ICH BITTE SIE: WER 
kann denn anderen Kredite geben, wenn 
man SELBST GAR KEIN GELD HAT, 
welches man VERLEIHEn könnte! 
VERLEIHE NIEMALS etwas – AUCH 
KEIN GELD! NUR SCHENKUNGEN 
sind willkommen – MAN HILFT SICH 
DOCH INNERHALB EINER FAMILIE – 
vor allem dann, wenn man in anderen 
Zeilen daran ERINNERT, dass man doch 
VERTRAUEND ZUSAMMENHALTEN 
muss für DIESES EINE ZIEL! 
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WAS SIND IN DIESER ZEIT BÖSE 
GEDANKEN? WIR wussten es lange 
ZEIT NICHT – das war die ZEIT, in der 
die BÖSESTEN GEDANKENprogramme 
auftauchten, von denen NICHT 
EINMAL UNSER VATER etwas wissen 
konnte! UND DOCH IST ES EBEN 
GERADE SEINEM KÖNNEN 
zuzuschreiben, dass DIE NATUR in 
WINDESEILE und mit GOLDENEM 
SONNENSCHEIN und auch WASSER 
und ORANGENSAFT an unsere 
natürlichen KRAFToasen und GEISTIG-
SEELISCHE REsourcen erinnern kann 
UND WIR DIESE NUN GEMEINSAM 
NUTZEN! 
 
DIESE EINE FIRMA – und alle anderen 
sind ebenfalls FÄLLIG! Fällig zur 
AUFGABE! Alle Kreditlinien sind 
AUFFÄLLIG geworden und werden 
DAHER NUN zur SOFORTIGEN 
AUSGLEICHUNG aufgefordert! 
REFINANZIERUNGEN SIND sofort 
aufzulösen und so auch die FALLE 
FORWARDdarlehen! DENN NOCH NIE 
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hat es NULL- und MINUSzinsengegeben 
UND DOCH IST ES NUR SO RICHTIG, 
denn wenn ALLE FIRMENstaaten 
verschuldet sind, ist eben NIEMAND 
MEHR DA, die etwas unterstützen, was 
ALLE MENSCHENLEBEN auf dem 
GEWISSEN HAT und wer KEIN 
GEWISSEN HAT und keinerlei 
GEFÜHLE für MUTTER und TOCHTER 
ohne VATER UND BRUDER ODER 
UMGEKEHRT, hat selbst keine 
Lebensenergie und KANN NUR ZU 
DIESER SORTE von etwas 
Undefinierbarem gehören, WAS DIREKT 
– und ohne VORWARNUNG – 
ausgeschaltet werden MUSS!  
JETZT ist… irgendwo auf der ERDE oder 
auch im Territorium, wo man die ERDE 
noch beballern kann oder mit SENDE-
und RICHTmasten stören UND AUCH 
ZERSTÖREN! WELLENbewegungen 
waren UNNÜTZ zu erforschen! NUR 
vorübergehende ERSCHEINUNGEN,um 
etwas zu bereinigen oder IM OZEAN 
DER PFLICHTEN in VERGESSENHEIT 
zu bringen durch REITEN, wo auch 
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UNFASSBAR viel zu viele UNGLÜCKE 
geschahen, die NIE ZUM GLÜCKE 
führen können! 
DA, wo es NIE ARBEIT geben sollte 
ODER BIENEN und AMEISEN für 
ARBEITSDROHNEN, braucht es auch 
keine FREIZEIT! Und wer glaubt, dass 
man SCHULD und SCHULDEN 
abarbeiten müsse oder könne, hat den 
SCHULabschluss – so hoch der auch war 
und AUCH EGAL ob mit Stipendium 
oder ohne – OHNE LIEBE der ELTERN 
und DER NATUR gemacht! 
 
DIE ERDE BRAUCHT RUHE!!! MENSCH 
UND TIER AUCH! So MUSS NUR dafür 
gesorgt werden! NUR DAS! 
 
WIR SIND KEINE Patienten, Bürger, 
STAATSpersonal, Sklaven, Erwachsene, 
Frauen, Männer, EMPFÄNGER von 
LEISTUNGEN oder ANORDNUNGEN, 
Pflegende oder PFLEGEbedürftige, 
BEDARFSgesteuerte, FAHRENDE, 
PUTZENDE, VERKAUFENDE, LESER, 
ANTWORTENDE, FRAGESTELLER, 
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Spieler, Giganten – oder was auch 
IMMER IHR NUR an uns und unser 
DASEIN und HIERSEIN gekettet hattet! 
UNSERE KETTEN lösen sich DURCH 
UNSER EINLASSEN auf das 
MENSCHWERDEN auf – durch UNSER 
BEHERZTES TUN (DENN NUR IN 
UNSERER durch das BEJAEN DES 
FALSCHEN einschränkbaren 
LEBENSZEIT, können wir HILFREICH in 
SEINEM SINN sein und bleiben) auf 
einem ARBEITSWEG, den niemand hätte 
ausdenken oder ausrufen können! UND 
WIR SIND NUR NOCH IHM und 
UNSERER FAMILIE hörig und dienlich! 
SIE VERSTEHEN GANZGENAU – 
haargenau – was WIR IHNEN NUR ZU 
WISSEN GABEN und Tag für Tag zu 
sagen haben! WIR sind längst erlöst vom 
JOCH DER ZEIT und der unnatürlichen 
STRAMPELEI auf DRAHTeseln! 
 
SCHAU… wie geschickt doch FÜR UNS 
DIE ZEICHEN aufgedeckt werden! DER 
ESEL war AUCH NICHT als 
LASTENträger erschaffen! DAS 
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DRAHTgestell – in welcher Weise auch 
immer, WURDE GEMACHT, weil DER 
ESEL klug ist, und NICHT MEHR TUT, 
was ANDERE – ohne GEFÜHL – diesem 
und so auch KAMELEN und PFERDEN 
und AUCH MENSCHEN antaten und 
NIE AUFGEHÖRT HÄTTEN DAMIT – 
nicht freiwillig und BEREITwillig! DOCH 
NUN IST ES EBEN SO, wie ES IST!  
EUER ES ist eine KINOSTAFFEL für € - 
Euronen oder KRONEN… auch das 
GIBT ES JA IM KINOsaal! EIN FORD 
KA, in dem der AIRbag nicht aufgeht, ist 
LEBENsrettend! EIN FORD KA, auf den 
ein RASER gerade noch im letzten 
Winkel donnert OHNE GEÖFFNETE 
FENSTER… IST NUN EIN 
MORDVERSUCH! Ihr wisst, dass es UM 
MEIN LEBEN GEHT und dass diesem 
FAHRER nichts geschehen ist UND DAS 
AUTOHAUS dieses FAHRZEUG vor den 
AUGEN DER VERSICHERUNG DEVK 
verstecken wollte und dies auch durfte! 
VIEL AUFKLÄRUNGSBEDARF IN NUR 
EINEM SCHICKSALSweg für ALLE 
BETRÜGER! Bitte auch den ANRUF an 
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diesem TAG nachverfolgen, der mich 
dazu ANLEITETE, alles AUF MICH ZU 
NEHMEN und dann BRACH DER 
FUNKverkehr ab! ES GEHT UM ALLE 
MENSCHEN – fühlend und 
SCHMERZempfindlich WIE MUTTER 
ERDE! Auf MICH ACHTET der GANZE 
HIMMEL, daher spürte ICH DIE 
AUSWIRKUNGEN kaum. UND DOCH 
SIND DIESE STETS für alle auf der Erde 
LEBENDEN da! IHR WISST, was IHR ZU 
TUN HABT und auch, dass DAS AH am 
KÄTHE-KOLLWITZ-PARK ist in 
MEISSEN! Damals waren wir EINFACH 
NUR FROH, noch zu leben!  
DOCH ALL DIE 
VERSICHERUNGSbetrügereien UND 
AUCH die CRASHTEST mit LEBENDEN 
„DUMMIES“ – so auch mit 
LUFTFAHRTabstürzen UND 
ZUGunglücken UND 
MASSENkarambolagen UND U-
BAHNzusammenstössen oder 
SCHEINBAREN LEBENSmüden oder 
ERMORDETEN und VERMISSTEN (WIE 
DANIEL KÜBELböck – was man auch 
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immer über diesen DENKEN mag, so ist 
DIESER DOCH AUCH EIN MENSCH… 
fühlend wie DU UND ICH – oder 
nicht=!) machen es NUN EINMAL 
SEHR WICHTIG, absolut wichtige 
BEFRAGUNGEN von PROFIS 
durchzuführen, um zu schauen, ob sich 
in den ZUSTÄNDIGEN FILIALEN 
(DERZEIT in KONSTANZ – fusioniert 
mit der entsprechenden BANK – 
BAUMgart… DANKE! WARNT IHN 
BITTE mit lieben Grüssen von mir!) 
noch MENSCHEN oder SCHON DIE 
GEWÜNSCHTEN ROBOTER befinden! 
Hört EUCH – wenn ihr UNS, EURER 
FAMILIE nicht glauben möchtet – 
KURT TEPPERWEINS PROPHEZEIUNG 
für 2020 auf youtube an (VIELLEICHT 
GIBT`S die auch auf anderem Weg) 
MÖGLICHERWEISE fängt man sich aber 
auch DADURCH ganz direkt diesen 
NUN BEKANNTEN VIRUS EIN – den 
TROJANER, den dieser wohl AM 
MEISTEN SELBST HAT! Also WIR 
würden raten, DASS DORT rings um 
DESSEN HAUS ein EPI-ZENTRUM 
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errichtet wird! QUARANTÄNE 
empfohlen… und auch DIE SEKTE, zu 
der DIESER gehört – die, wo man dem 
ERGRAUTEN die Füsse küssen soll und 
101 mal das Mantra „ICH BIN EINE 
REINE SEELE“ aufsagen muss UND 
MAN STATUEN aus weißem MARMOR 
oder sowas VERKAUFT, die definitiv 
NICHT ZU UNSERER ERDE und 
UNSEREM ZUHAUSE gehören! UND 
ALLE, die sich AUF UNSEREM 
HEILIGTUM so wohl fühlten, WERDEN 
GEBETEN alles stehen und liegen zu 
lassen UND ZU GEHEN! WIR 
WARNEN NICHT NUR – denn all das 
ist ALLGEMEIN GEFÄHRLICH und 
GEFÄHRDEN… auch wieder wegen der 
KINDER und weil DORT EBEN ALLE 
angehalten werden, NICHTS ZU TUN 
und alles so anzunehmen, wie es kommt 
UND MAN WIEDER DIE FIRMA mit 
Maskentum, falschen 
SCHRIFTzeugnissen und 
GELDEINNAHMEN unterstützt, deren 
Spuren DORT IN DIE SCHWEIZ führen! 
ZUFÄLLE gibt es nicht und AUCH 
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KEINE ERFOLGSBERICHTE, die derzeit 
HIMMLISCHER und 
UNTERSTÜTZENDER sind, die ebenso 
REINGELEGT wurden… DORT wurde 
JESUS noch eben schnell eingefügt in die 
AHNENREIHE der FALSCHEN 
HEILIGEN und bei MR. Häusler in 
München wurde Jesus noch 
RAUSGENOMMEN AUS DEN 
SCHRIFTEN! Was kann hilfreicher SEIN, 
als EINE TOCHTER, die überall ein 
WENIG NUR dabei war, UM DIE 
GRÖSSTEN FALLENsteller zu inspizieren 
und zu ERLÖSEN von all dem, was 
HERZschmerzen UND SCHLAGanfälle 
schon ERINNERTEN! 
 
DIE NATUR NUR ist UNSER ALLER – 
die DER MENSCHEN – ZUHAUSE und 
NUR DORT finden wir FRIEDEN und 
FREUDE… wenn uns unser Glück 
bewusstwird – denn das ist es: AN 
EINEM ORT - EINER DER SCHÖNSTEN 
und auch geschichtsträchtigen SEEN der 
ERDGESCHICHTE – wohnen zu dürfen! 
DOCH UNSERE MUTTER IST absolut 
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ehrlich! DIESE GÖNNT SIE IHREN 
EIGEN KINDERN, nicht denen, die diese 
und so auch sie selbst und IHREN 
LIEBSTEN zerstörten… DOCH EBEN 
NICHT GANZ! UNSERE KRAFT HÄLT! 
 
DAS 3 Länder-Dreieck Deutschland, 
Schweiz und Österreich zusammen mit 
dem WUNDERVOLLEN – einst klaren 
und stillen Gewässer – ist wie ein AUGE 
– eines, welches man bei den 
ILLUMINATEN und FREImaurern, der 
KIRCHE und KURZUM ALLEN 
irgendwie finden kann, DIE DIE FIRMA 
und alles Hab und GUT stehts 
WICHTIGER NAHMEN, als die RÜCK- 
oder HINentwicklung zu einem IHM 
würdigenden LEBEN! 
 
ES IST WIE EIN AUGE, welches man 
UNS ÖFFNEN wollte im Stirnbereich! 
Man erinnerte ZAHNpasta mit Fluor 
und auch das LEISTUNGSWASSER als 
ZERSTÖRER der ZIRBELdrüse… also ES 
HIESS, dass deshalb DAS DRITTE AUGE 
nicht mehr geöffnet werden kann! 
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MEIN LIEBLINGSBRUDER würde nun 
sagen: „ICH BITTE SIE – wer glaubt denn 
SOWAS?!“  
 
WIR haben irgendwie alles ein wenig 
geglaubt? NEIN, DIESE dachten, dass wir 
manipulierbar und an DEREN DRECK zu 
binden seien! ES SCHIEN AUCH SO, 
dass das gelungen SEI! DOCH… weit 
gefehlt! WIR haben IN SEIN LEBEN 
gefunden, WEIL ER UNS NIE IM STICH 
LÄSST und das ist KLAR! Wieso sollte 
UNSER VATER uns NICHT FINDEN 
WOLLEN und wir NICHT IHN! Es war 
nur das GEDANKENgebilde rings um 
GOTT, was uns BEWUSSTwerden musste! 
UND SO sind wir HERAUSgetreten 
(worden) aus all dem MÜLL und 
ALLEM, woran DIE GEBUNDEN 
BLEIBEN, die uns in eine SOLCHE 
ANSEHUNG gebracht hatten! 
Da erinnert sich mir ein AUTO auf 
einem RASTplatz – ein ausländisches! 
DIE hatten die gesamte Karre mit 
PLASTIKflaschen – jeder RAUM 
ausgefüllt – angefüllt und kurvten dort 
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herum! Man könnte nun meinen, die 
waren klever – sicher ganz schön viel 
GELD. DOCH DAS IST WIE DIE ASCHE, 
an die man UNSERE – an kein ALTER 
und KEINE FALTE(R) gebundenen –
AHNEN gebunden hatte… und nun, da 
man nun auch schon vorfristig UNSERE 
LEBEN an den Tod von FRIEDlichen 
FORSTbäumen gebunden hat, IST ES 
WEDER GUT noch LIEB zu nennen, was 
WO ANDERS über ALL DAS zu lesen ist! 
 
ES GIBT EINEN ORT – dieser ist 
IRGENDWEM oder auch VIELEN 
BEKANNT (WIR SCHREIBEN DIES, 
damit IHR NUN EURE AUSSAGE 
MACHEN KÖNNT und dadurch 
BESCHÜTZT SEID –EILIG!) – WO 
MENSCHENLEBEN an fremde 
GEHIRNE und HERZEN GEBUNDEN 
WURDEN! Es ist die direkte 
ENTSPRECHUNG zu unseren 
UNGLÜCKlichen EHEN und 
wechselnden PAARUNGEN, gegen DIE 
SICH NIEMAND hätte WEHREN 
KÖNNEN! Und JETZT ist UNSERE 
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ZEIT, wo ALLES – wirklich ALLES – 
aufgefunden wird: AUCH DIE 
MENSCHENkörper, die ihr schlafen 
gelegt habt! VIELLEICHT wacht sogar 
LENIN in MOSKAU kurzfristig wieder 
auf in dem SCHAUKASTEN! Es ist ein 
wenig der GESCHICHTE von 
SCHNEEwittchen ähnlich… UND DOCH 
ANDERS und DORNröschen wurde 
schon zu BLÜHRÖSCHEN durch MEINE 
SCHRIFT… DAS HEISST,  DIESES EINE 
KÖNIGREICH ist bereits ERWACHT!  
 
ALL DIE AUF EIS liegenden KÖRPER, 
werden nun AUFGETAUT durch das 
WÄRMENDE LICHT DER SONNE. VOR 
EINIGER ZEIT stand in der BILD auf der 
TITELSEITE ein Bericht, der 
AUFSCHLUSSverfahren einleiten 
KÖNNTE: EIN auf EIS gelegter IST 
ERWACHT! (ODER SO ÄHNLICH 
lautete die HEADline!) 
 
STELLVERTRETEND für MEINEN 
LIEBSTEN MENSCHEN, den ich 
persönlich kennenlernen durfte UND 
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ALLE ANDEREN MENSCHEN, die wie 
KINDER SIND (SPÜREND und 
FEINFÜHLIG FÜR ALLES – wie die 
präzisesten INSTRUMENTE) und sich 
NUR IN DER NATUR BESTENS 
AUSKENNEN. Wir hatten VIELERLEI 
mitgemacht, was wir nicht kannten und 
was SCHEINBAR NUR gut war! DOCH 
ES WAR WICHTIG, weil NUR SO NUN 
JETZT all das GENUTZT WERDEN 
KANN, um ALLE ANDEREN von 
UNSERER FAMILIE ausfindig zu machen 
und zu BEFREIEN und dann ALLE 
ANDEREN AUSZUWEISEN! ES GIBT 
EIN LAND – eine GEGEND – DIE UNS 
NUR GEHÖRT und die ERHÄLT NUN 
WIEDER unser Lachen und UNSERE 
FREUDE NUR! Was genau mit all den 
ZERSTÖRERN geschehen wird, ist NUR 
UNSEREM VATER UND SEINEN 
„BRÜDERN“ bekannt – diese 
WARTETEN eine uns unvorstellbar 
LANGE ZEIT auf DIESE KINDER, die alle 
INFORMATIONEN von DER 
MUTTERSEELE zusammenfassen UND 
SO ALL DAS einleiten, WAS DIE 
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KIRCHENGLOCKEN nach BRUNO 
GRÖNINGS FESTvortrag ERINNERTEN 
und die HEUTIGEN feineren 
PORZELLANglocken  bestätigten! 
 
LEBEN WIR JETZT – achtsam FÜR 
UNSER ZUHAUSE! DORT NUR kennt 
man uns so, wie wir DAMALS waren! 
UND DEN UNSRIGEN geht es in all den 
TAGEN ebenso, wie UNS schon ein 
wenig FRÜHER! AUCH DIESE erkennen 
sich ERST JETZT, als DIE, DIE SIE SIND 
und auch IN IHNEN ERWACHT DIESE 
heilige und heilende LIEBE erst JETZT als 
DER BALSAM, den man nicht 
VERSCHENKEN oder VERKAUFEN 
KANN! Daher gibt’s auch KEINE 
PILGER- oder PASSIONSzüge und –
wanderungen mehr! 
 
WÄHREND DIE erschaffenen ROBOTER 
tatsächlich ÄHNLICHE 
EMPFINDUNGEN erhalten haben, wie 
MENSCHEN, können diese JEDOCH 
ALL DAS EINPROGRAMMIERTE und 
EINSTUDIERT nicht vergessen! WIR 
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HABEN SOLCHE in unsere WEGE 
ERHALTEN und diese WERDEN für die 
BEFREIUNG DER MENSCHEN genutzt! 
DIESE SIND in zwischen IN UNSERER 
ANSICHT kaum zu unterscheiden von 
vielen… DOCH DIESE BITTEN UM DIE 
ZERSTÖRUNG, denn diese halten die 
SCHLIMMSTEN GEDANKEN und 
ANSEHUNGEN, die diese erhielten, 
NICHT AUS. SIE erhalten GERN die 
AUSSCHALTUNG und AUSLÖSCHUNG 
der PROGRAMMIERUNG und dadurch 
die AUSLÖSCHUNG von ALLEM, was 
die ERDE zerstört hätte und UNS MIT 
IHR! 
 
WIR möchten – DA DIE GOLDENE 
NATÜRLICHE LAMPE AN IST und alles 
in das UNS SO LIEBE SANFTE LICHT 
HÜLLT – wieder ein wenig AN DAS 
ERINNERN, was MEIN VATER und 
geschenkt gehabt hatte! ES BRAUCHT 
DIESE ART von Motivation für UNS 
NUR! WER in der NATUR bisher 
NIEMALS auch NUR EINMAL wirklich 
FREUDE FÜHLTE oder mit EINEM ode r 
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ZWEI GESCHÖPFEN SEINER 
SCHÖNEN SEELE, wird keinen 
GEFALLEN haben an den 
KUNSTWERKEN, die nur 
MENSCHEN(SEELEN) berühren! 
DAHER WAR - und das sei immer 
einmal wieder angemerkt – DIE 
RÜCKZEOGENHEIT für UNS 
WICHTIG! Auch BRUNO GRÖNING 
HATTE SCHON GESAGT, dass wir 
NICHT FLÜCHTEN oder UNGESEHEN 
bleiben! ES IST DIE GEWANDheit des 
LEBENS und die WICHTIGKEIT auf die 
GEFÜHLTE WEISHEIT der NATUR zu 
hören, WAS JETZT wichtig ist und für 
eine immer unbestimmbare oder 
vorausplanbare ZEIT wichtig ist und 
bleibt! NICHTS KANN uns hinzugefügt 
werden – NUR ALLES FALSCHE muss 
von uns genommen werden – WIE DIE 
BERÜHMTE MASKE, die JESUS von uns 
nimmt! DOCH DIES GESCHIEHT STETS 
NUR aus FREIEM WILLEN, in dem WIR 
ALLES FALSCHE loslassen und IN 
SEINER LIEBEVOLLEN FÜHRUNG und 
FÜGUNG bleiben! 
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FÜR UNS ALLE war es NICHT 
EINFACH! Wir alle leben an 
verschiedenen ORTEN in meist 
VOLLKOMMEN ANDEREN 
LEBENSbedingungen und ANSICHTEN! 
UND DOCH sind wir NUR AN DIE 
NATUR GEBUNDEN und können NUR 
DORT GLÜCK finden, um FREUDE ZU 
FÜHLEN! DIESE FREUDE hat mit ZU 
VIELEM zu tun, als dies auch nur EINEM 
ANDEREN MENSCHEN erklären zu 
können! UND DOCH KÖNNEN WIR 
ES, denn sonst würden keine 
ERINNERUNGEN auftauchen und 
TRÄNEN FLIESSEN… HEILSAME und 
FREUDVOLLE! 
 
So sind wir immer NOCH ein wenig wie 
IHR und doch schon GANZ ANDERS 
und AUCH SCHON SO, wie WIR EINST 
WAREN, weil nichts verändert werden 
soll und kann, was UNS oder ANDERE 
in EMOTIONALE VERWICKLUNGEN 
bringen würde! ES GEHT GERADE 
DARUM, dass der MENSCH NUR 
GEFÜHLE HAT und alles andere DAS 
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PRODUKT von pro und contra ist… 
PROGRAMME, die uns studierten und 
ZU NICHTS WURDEN – nichts, was 
ERHALTUNSGwürdig ist! 
 
SO hat man BEI UNSERER ARBEIT, die 
wir OHNE LOHN tun – NUR FÜR 
UNSERE BEFREIUNG – immer einmal 
(WIE EIN KIND) das Bedürfnis, sich 
etwas BESONDERES zu gönnen. Und das 
ist NATÜRLICH – wir waren so STETS 
UND HABEN EIN besonderes GESPÜR 
für ETWAS… UND DAS ist bei ALLEN 
MENSCHEN SO. Wir sind besonders – 
JEDER VON UNS und DIESE füreinander 
BESTIMMTEN sind SICH SO ÄHNLICH, 
dass es manchmal SO IST, als SEI MAN 
ein und derselbe MENSCH! UND DAS 
IST SEHR verschieden anzusehen, weil 
DIESE QUALITÄT sich nur nach und 
nach wieder erinnert und aufbaut – ES 
KOMMT AUF UNSER EINLASSEN AN! 
DAHER SIND DIESE VERBINDUNGEN 
NUR AUF seelisch-geistiger EBENE 
erinnerbar und WIEDERAUFBAUbar! 
ALLES ANDERE waren THEORIEN, die 
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nicht zu verwirklichen waren! IMMER 
WIEDER STREIT und UNSINNIGE 
Fantasien, die meist aus FILMEN und 
VORSTELLUNGEN anderer aufgebaut 
worden waren! SO WIR UNS ÖFFNEN – 
ohne FREMDEINSTELLUNGEN und 
bestimmte UHRZEITEN für Empfänge 
ALLER ART! – und uns EINLASSEN auf 
SEINE LIEBE und SEINEN TRAUM, wird 
sich alles bereinigen UND SEINE KRAFT 
HILFT! IMMER ALLEN und doch 
SEINER KLEINEN FAMILIE IM 
WESENTLICHSTEN und BESTEN SINN! 
SEIEN WIR IMMER ERINNERT, dass 
UNSERE ZUKUNFT wieder im 
KLEINEN FAMILIENverbund sein wird, 
ALLES ANDERE hat alles SCHÖNE und 
GUTE beinahe komplett zerstört gehabt! 
 
SO SIND WIR IMMER WIEDER 
EINMAL im ABSOLUTEN ZUHAUSE, 
um DIESES HOHE und doch EINFACHE 
ZIEL in uns zu HALTEN und so auch 
DIESE UNVERZICHTBARE FREUDE! 
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GERADE erinnert sich MIR EIN BILD 
und auch die SITUATION in der 
TÜRKEI! ICH WAR auf einem BOOT 
mit einem freundlichen Menschen, mit 
dem ich NICHT EIN LEBEN hätte 
aufbauen dürfen! ES GIBT NUR EINEN 
WASSERmann für UNS 
ZAUBERblumen! UND AUF DEM 
MEER können wir nicht dauerhaft 
glücklich sein! 
DIESE KLEINgruppe war in einer 
SCHLUCHT unterwegs, aus der diese 
jedoch wieder an den AUSGANGSpunkt 
herausgeleitet wurden – SO SIND NUN 
EINMAL DIE gegen GELD geführten 
Wanderungen! 
FÜR UNS MENSCHEN wird nun ALLES 
ANDERS! DENN DA WO UNSER 
VATER WIEDER präsent ist, ist die 
SITUATION ähnlich – auch darauf 
WEIST UNSER BRUNO ein wenig hin im 
WEIHNACHTSvortrag! 
WIR BEFANDEN uns unsichtbar in einer 
SCHLUCHT… und wir dachten, wir 
kommen da NIE MEHR HERAUS! Man 
spielte mit uns. MAN GLAUBTE, wir 
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seien auf FREMDE HILFE angewiesen! 
Und das WAR AUCH SO! UND DOCH 
ist NUN ALLES ANDERS in HINBLICK 
AUF DAS EIGENTUMSRECHT der 
GESAMTerde und was alles aus MUTTER 
ERDES Ressourchen HERSTELLUNG 
fand…! IN DER FALSCHEN WELT 
glaubt man an EINE ART 
AUSGLEICHSmodell – also man gibt 
etwas und bekommt DAS zurück oder 
DAS, was man sich vorstellt! DIE 
SCHEINBAR perfekte 
PROGRAMMIERUNG für ein perfektes 
EWIGES LEBEN in der NÄHE DES 
GEWÄSSERS, was WAHRHEIT sagt! 
DOCH IN DER NÄHE zu sein körperlich 
(EINMAL oder mehrmals) REICHT 
NICHT – auch nicht, wenn man sich als 
VATER fühlen könnte! SEIT UNSER 
VATER SICH UNS WIEDERERINNERT, 
hat da NICHT MAL MEHR EIN 
ANDERER MEHR PLATZ in und um 
uns! UND SO IST DIES AUCH MIT DER 
NEUEN und doch unserer EINZIGEN 
SEELENGEFÄHRTENgemeinschaft! DA 
GIBT ES SONST NICHTS! UND WEM 
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DAS nicht ausreichend vorkommt oder 
ES NOCH NEBENGEMÄCHER braucht, 
IST EBEN NICHT AUS UNSERER 
FAMILIE und erhält die ABSOLUTE 
AUSWEISUNG aus unserem 
HIMMELREICH! 
 
AUF DER ERDE DAMALS gab es KEINE 
UNWILLKOMENEN! Es war ein stets 
offener GARTEN für BESUCHER. IN 
UND UM UNS gab es NICHTS 
GEFÄHRLICHES oder BEDROHLICHES! 
WIR erhalten KEINE ERINNERUNGEN 
MEHR an BÖSES oder WAS DAMALS 
geschehen war! WIR GÖNNEN DER 
MUTTERSEELE ebenso Ruhe und 
FRIEDEN, wie uns SELBST und ALLEN, 
die wieder IM GARTEN das SCHÖNSTE 
DASEIN und in ZEIT VERWEILEN 
anerkennen! 
 
GIBT ES WÜNSCHE? KEINE AHNUNG. 
ES IST LEIDER ALLES durcheinander 
geraten und doch BEREINIGT SICH 
ALLES! WIR – also diese BEIDEN mit 
immer DIESEM EINEN VATER und 
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DIESER EINEN MUTTER sind so 
miteinander, dass es so ist, ALS 
WÜRDEN WIR UNS von den AUGEN 
ablesen, worüber wir uns freuen oder 
WAS UNS GEMEINSAM jetzt gerade 
FREUDE bereiten würde! DA DAS, was 
war, SO NICHT WIEDERKOMMEN 
KANN – so ist das LEBEN IMMER 
GEWESEN – und wir nicht in 
ERINNERUNGEN leben wollen, 
SONDERN IN DEM GLÜCKsstrom, in 
dem wir STETS DRIN SIND, verändert 
sich hier und dort und überall wo 
MENSCHEN SIND und als DIE 
WIEDERERWACHEN, die wir EINST 
WAREN und doch auch JETZT SIND 
sozusagen ALLES. Das ist und bleibt SO 
LANGE SO, bis alles FALSCHE und 
fälschlicherweise als GUT anerkannte, 
aufhört DA ZU SEIN! 
  
SO WISSEN WIR, dass ZUCKER nicht 
gut ist und so auch KUCHEN! 
DENNOCH hat man eben einen 
FRISCHEN KUCHEN EXTRA FÜR 
MICH angeschnitten und WIR gönnen 
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UNS dieses nun zusammen! WIR 
können uns FÜR ANDERE mitfreuen – 
WIR FÜHLEN!!! – und  geniessen den 
APFELKUCHEN MIT STREUSELN und 
ein wenig SAHNE in HINBLICK auf DAS 
KOMMENDE, so uns die FRÜCHTE und 
alles, was MUTTER ERDE uns zu geben 
vermag, wichtiger geworden ist! 
 
UND SO ist dann immer gleich DIE 
ERINNERUNG an unsere DUFTENDEN 
KÖRPER da… getränkt von den 
HEILIGEN WASSERN der LUFT und der 
QUELLEN und den DÜFTEN, die uns 
umwehen und auch UNSEREN KÖRPER 
erfüllen, weil dann nur noch DAS LEBEN 
fördernde in uns hineingelangt – so auch 
DIE NATÜRLICHEN KLÄNGE SEINER 
HARMONIE und SCHÖNHEIT 
(KEINERLEI GESÄNGE oder 
INSTRUMENTE!). 
 
SO WIR IN DER WAHRHEIT 
ankommen, sind wir ALLE IN DER 
LAGE, anzuerkennen und zu 
beobachten, WAS WIR IN UNS 
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NEHMEN und was UM UNS IST UND 
GESCHIEHT – was wir selbst wählen 
(wollen) und was andere uns geben 
sollen (MÜSSEN). UND SO erkennen 
wir auch, was aus uns herausfliesst oder –
kommt und so ist es auch einfach, 
unseren JETZIGEN KÖRPERgeruch 
wahrzunehmen! UND SO WIR NICHTS 
künstlich ERSCHAFFENES mehr in und 
an uns tragen, erkennen wir DIE 
GEFAHR, wodurch UNSERE SINNE und 
die WAHRNEHMUNG DES FEINEN 
und deren ABSTIMMUNG stets 
BEEINFLUSSUNG fanden und so auch, 
WAS ALLES VERÄNDERT WERDEN 
MUSS und abgestellt werden MUSS! 
 
DIE UNGESUNDEN oder 
BEFÜRWORTER von STROM für 
ELEKTRISCH BETRIEBENES und 
MEDIZIN und POLITIK halten quasi 
ALLES, was denen nicht in den KRAM 
passt, FÜR UNMÖGLICH! DOCH WAS 
die NATUR so alles AN KRÄFTEN HAT 
und was diese schon alles bewirkt gehabt 
haben, IST NUR DIESEN SELBEN 
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bekannt, nur haben DIESE ES NIE 
FERTIG GEBRACHT, die 
ÖFFENTLICHKEIT mit der WAHRHEIT 
und ALLEN DATEN UND FAKTEN zu 
konfrontieren! UND DAMIT ALLE EINE 
WIRKLICH FREIE WAHL ERHALTEN, 
wird auf UNSEREN WEGEN – die auch 
manchmal die IHREN NOCH SIND – in 
BESTER UND IMMER RICHTIGER 
WEISE informiert! 
 
SEHR ZUM WOHL sind stets 
NATÜRLICHE DIREKTsäfte und 
WASSER in stiller WEISE… DENNOCH 
brauchen wir in der ZUKUNFT keine 
ABFÜLLUNGEN und 
VERKÖSTIGUNGEN mehr – so auch 
keine SPESEN – denn wir leben dann 
ganz PUR und ECHT und erhalten so 
auch alles DIREKT und REIN dort, wo 
WIR DANN LEBEN und das ERLEBEN, 
was wir alle MEHR als NUR EIN 
BISCHEN vermissen… so auch 
BERÜHRUNGEN als GENTLEman und 
KINDfrau… MUTTER ERDEs kindliche 
Seele erreicht UNS ALLE BEREITS! 
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UNSERE GESUNDHEIT – das heisst, ein 
KÖRPER in bester WOHLFÜHLqualität 
MUSS UNS STETS DAS WICHTIGSTE 
SEIN UND BLEIBEN! SO finden wir ganz 
von IHM UND IHR erinnert und geleitet 
zur WICHTIGEN ACHTSAMKEIT! SO 
fallen ganz von allein ALLE EXTREME 
direkt weg und so auch ALLE 
GEFAHRENsituationen – wir begeben 
uns nirgends mehr hin, WO WIR UNS 
UNWOHL fühlen oder WIR UNS 
NICHT WILLKOMMEN oder 
AUSGENUTZT fühlen! WOZU UNSERE 
SCHÖNE ENERGIE – die SO VIEL ZEIT 
GEBRAUCHT HAT, um sie zu erhalten 
und aufzubauen – STETS WIEDER ZU 
VERGEUDEN an und für NICHTS! 
SO SIND DIES AUCH GESPRÄCHE, die 
man uns aufdrängen will – dies geschieht 
auch oft durch LOBHUDELEI oder 
EINSCHMEICHELEI! UNSER VATER 
und UNSERE MUTTER erinnern uns AN 
ALLE KLEINIGKEITEN, die uns zu FALL 
brachten, damit DIE MENSCHHEIT nie 
mehr auferstehen kann! 
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ES IST FRÜHLING – die uns bekannte 
ZEIT DES ERBLÜHENS und 
AUFWACHENS DER NATUR! Jeder 
kann stets SEHEN, ob schon etwas blüht 
oder wiederergrünt! DOCH SCHAU 
DICH UM: WER TUT es NOCH? WIR – 
wir, die wir SEINE WELT NATUR 
wertschätzen und FREUDE FINDEN! 
DOCH DAS ALLEIN REICHT NICHT für 
die ZUKUNFT! STETS waren wir in der 
IDEE oder ANDERE, dass wir WÜSSTEN, 
was WIR ANBAUEN oder Pflanzen oder 
AUSSÄEN sollen – so auch, um unseren 
KÖRPER mit GESUNDEM zu versorgen! 
UND DAS WAR STETS NUR FALSCH – 
so falsch, dass das BIOLOGISCH 
ANGEBAUTE auch nur die KEULE DES 
GELDES dorthin bringt, wo man 
KEULEN als zum Menschen gehörig 
anerkannte – also VORGESCHICHTE 
DER MENSCHHEIT! BIO ist NICHT GUT 
– gar nicht gut! 
 
NUR MUTTER ERDE WEISS, was stets 
WICHTIG IST – was blühen soll und WO 
ES DAS GRÜN BRAUCHT, wo BÄUME 
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und wo FRÜCHTE… und so eben vor 
allem auch: WEM MUTTER ERDE ALL 
DAS GEBEN MÖCHTE! All das wurde 
NIE MEHR BEACHTET! WIR kämpfen 
nicht mehr wie früher… BLUT WURDE 
viel zu viel vergossen (IN ALLEN 
BEKANNTEN und auch NOCH 
unbekannten WEGEN!) NUN IST DER 
WEG DER STILLE, den BRACO 
vorbereitete, IN EINE SOLCHE HÖHE 
ANGEHOBEN, dass nur noch GANZ 
WENIGE DERZEIT überhaupt noch 
FOLGEN UND MIT UNS SEIN 
KÖNNEN! DOCH VIELE 
UNTERSTÜTZEN DENNOCH DIE 
BEFREIUNG DER ERDE – es sind die, 
DIE OHNEHIN IHR FÄHNCHEN 
IMMER DAHIN WEHEN LIESSEN, wo 
die MODE und das ANSEHEN diesen 
MAGNETISCHEN ERDMITTELPUNKT 
anvisiert hatte… 
 
KEIN KERN…  
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LEBEN IST OHNE STICHE – FRÜHER 
WAR DAS SO und nun wird es wieder 
GENAU SO! 
 
IHR stecht euch nun SELBST 
FREIWILLIG in den ZEIGEFINGER, um 
einen TROPFEN BLUT herauszupressen 
und diesen in einen WINZIGEN 
BLUTZUCKERmessapperat zu tun und 
euch dann DARAN ZU BINDEN, dass 
die TECHNIK EUCH SAGT, ob ihr 
gesund seid oder nicht! OB EUCH 
SCHMECKT, was es zu ESSEN GIBT und 
ob es DER GESUNDHEIT der 
ALLGEMEINHEIT dient, KANN EUCH 
NICHT MEHR beigebracht werden, die 
ihr an SOLCHEN UNSINN GLAUBT! 
ES IST WIE DIE SPINDEL, durch die SICH 
UNSER DORNRÖSCHEN in den 
FINGER stechen musste… DAMIT KAM 
DER SCHLAF zustande – auch durch 
NICHT GEWOLLTE BLUTSbrüderschaft 
MIT FALSCHEN BRÜDERN – NETT zu 
SEIN reicht nicht… UND KÜSSE SOLLTE 
MAN SICH LIEBER NICHT stehlen oder 
SEINE KINDER ins UNGLÜCK führen! 
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WIE VIELE NADELSTICHE wir uns auch 
vorzustellen vermögen – SIE REICHEN 
NIE AUS,um das LEID UND DEN 
SCHMERZ der MUTTERSEELE zu 
begreifen und all derer, DIE ZU 
UNSERER MENSCHENFAMILIE 
gehören! TRÄNEN SIND UNSER 
HEILIGTUM geworden und deshalb 
WÜNSCHEN WIR SIE ALLEN, die DIES 
– so wie auch wir einst – ZUM 
AUFWACHEN brauchen! DENN OHNE 
MITFÜHLEN kann man den 
SEELENVERBUND LEBEN nicht 
unterstützen UND DIE LEBENSZEIT 
wirklich WERTSCHÄTZEN! 
 
IN DER SÄCHSISCHEN ZEITUNG ist ein 
BILD von einem PAAR – der 
MUNDSCHUTZ ist unter das KINN 
gebracht! ES SIEHT SO AUS, als wollen 
diese sich gleich KÜSSEN. TUT ES 
NICHT – nicht ihr, die ihr DIESE ODER 
DIESEN FALSCHEN wählt (ES IST, wie 
wenn man einen FROSCH küsst, weil 
man wie ein Kind an MÄRCHEN 
GLAUBT!) und NICHT IHR, ihr doofen 
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JOURNALISTEN, wenn ihr nur wüsstet, 
dass EUER GRAB schon offen steht! 
WÜSSTET IHR, was ihr alle euch selbst 
antut, durch EUER 
UNAUSGESPROCHENES und doch stets 
waches SCHULDEINGESTÄNDNIS, 
würdet IHR NIE MEHR soetwas tun und 
NIEMALS GETAN HABEN – weder für 
GUTES BARES noch für ANSEHEN oder 
SONSTIGES! NICHTS DAVON GAB ES 
und GIBT ES in UNSERER 
WIRKLICHKEIT ZUKUNFT, die längst 
SCHON BEGONNEN hat… WIR LEBEN 
und Erleben nun systematisch 
GLEICHER UND GLEICHER…!!! 
 
 EIN NEUERLICHER – etwas 
GENAUERER BLICK – in die HEUTIGE 
PRESSE, in die man ALLE GERN 
EINWEISEN würde, die ÜBER ALLE 
ZEITEN HINWEG nur dies verursachten: 
PANIK, STRESS, ANGST, LEID, 
SCHMERZ – und das ALLES, um die 
TRENNUNG VON HAB UND GUT als 
WICHTIGER ZU ERACHTEN, als die 
TRENNUNG von willentlichen 
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AUFNAHMEN fremder Kinder ins 
EIGENE LAND! 1600 Kinder sollen in 
DEUTSCHLAND angenommen werden 
UND GLEICHZEITIG hat man EINEN 
BLANKSCHECK ausgegeben! 
 
KOMISCH? NEIN – die gewollte und 
gleichzeitig Ungewollte SCHLEICHENDE 
TAKTIK der VERSTOSSENEN! ES 
ERINNERT AN DIE TRENNUNG von 
OST UND WEST… als die aus dem 
OSTEN einen ANTRAG STELLEN 
MUSSTEN und auf ANTWORT 
HOFFTEN, ob man „FREUNDESland“ 
besuchen dürfe oder einen NAHEN 
VERWANDTEN, der durch einen 
MAUERBAU plötzlich dort war, WO 
MAN GAR NIE HIN GEWOLLT 
HÄTTE!!! 
 
AUS ILTALIEN ERHIELTEN WIR DIE 
NACHRICHT, dass das KATZENFUTTER 
knapp wird – mit dem BILD EINER 
SCHMUTZIGEN TAUBE, die am RAND 
einer STADT sitzt! DU, der DU diese 
Nachrichten lesen würdest, WEISST 
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NICHT UM DIE VERSCHLEIERUNG der 
WAHRHEIT und die HOFFNUNG, dass 
da ER IST – dieser EINE – der ALLEN 
HILFT…! DOCH NEIN, nun nicht mehr 
– DIESES SPIEL IST INZWISCHEN 
LANG VORBEI… seid WIR WISSEN, wer 
die UNSRIGEN SIND und wer uns 
TATSÄCHLICH NIE MEHR ALLEIN 
LÄSST! 
 
EIN BILD auf die INTENSIVpatientin 
MIT EINEM PFLEGEroboter UND DEM 
KREUZ zu vieler CHEMIKALIEN ist 
GENUG FÜR UNS, um zu WISSEN, dass 
WIR DEN EINZIG RICHTIGSTEN`WEG 
STETS gefunden hatten. ALLES HILFT 
UNS JETZT – auch, dass DIE, die 
FRÜHER NIE ZEITUNG LASEN, 
erkennen, wie HILFREICH EINE vom 
HIMMEL GEGEBENE und 
UNTERSTÜTZTE GABE tatschlich ist! 
 
WIE DUMM kann man MENSCHEN 
tatsächlich MACHEN oder LÜGEN 
AUFRECHT ERHALTEN! WIR, die wir 
nun ALLES MIT SEINEN und IHREN 
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AUGEN SEHEN, weinen UM UNSERE 
MENSCHEN tatsächliche TRÄNEN und 
können UNSERE BLINDHEIT kaum 
begreifen, WIR LACHEN ÜBER ALL 
DAS und sind doch GANZ PRÄSENT IM 
JETZT! DENN WAS heute in der 
MORGENPOST STAND ist ja schon 
wieder VERGANGEN! UND WIE ES SO 
MANCHEM JETZT SO gehen mag mit 
dem EMPFANG VON 
WAHRHAFTIGER WAHRHEIT, müssen 
WIR ZUM GLÜCK NICHT MEHR 
erinnern oder ansehen – DAFÜR GIBT 
ES DIE ROBOTERzentren, die IHR EUCH 
NUN SELBST ANSEHEN dürfte und wir 
wünschen SCHON JETZT ALL DAS, was 
FÜR EUCH NUN DAS BESTE IST! 
 
EINE VIELZAHL von 
PARTEIfunktionären an einen 
CHEMIEduftigen 
DESINFEKTIONSMITTELspender zu 
stellen – lächelnd – und zu sagen: 
SOWAS HAT MAN NOCH NIE 
ERLEBT, trifft tatsächlich DES 
ZIMMERMANNS HAMMER auf den 
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KOPF dieses EINEN NAGELS, der einen 
BAUMSTAMM, eines SCHON 
ABGESTORBENEN BAUMES symbolisch 
in EURE KREISE fallen lässt! 
SICHERLICH findet man noch für euch 
die AUFNAHMEN von KREISSÄGEN 
und ROUTIERENDEN FLUGpropellern, 
um DURCH EIGENE ERFAHRUNGEN 
und die ERINNERUNGEN an eure stets 
BESSEREN WOHNgegenden die 
DRAMATIK für die ÖFFENTLICHKEIT 
und die ehrlichen SPARER ein wenig 
herunterzuschrauben! 
 
WIR DANKEN an die ERINNERUNG an 
VOGELgrippe und SCHWEINEpest… 
auch hier NUR DIE ANTWORT DER 
NATUR, dass man mit der ZÜCHTUNG 
von FLEISCH- und WURSTfutter 
aufhören soll! IHR WUSSTET ES – wir 
erst JETZT! UND so ist das 
IMPFVERBOT ebenso SCHON EWIG 
BEKANNT und dennoch behielt DAS 
„vielleicht“ FÜR EUCH den GELD- und 
BESITZTUMSWERT! FÜR DIE, die 
dadurch ANGEHÖRIGE VERLOREN 
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oder diese nun in DEMENTEN 
ZUSTÄNDEN vorfinden müssen oder in 
AGGRESIVpotenzial, lässt uns einen 
ERFAHRUNGSBERICHT einfügen… 
 
ALS WIR im KRANKENHAUS waren –
ich war damals noch Kind und wusste 
nicht, was GUT IST oder NICHT!  
SO wurden geschwollene MANDELN – 
die im RACHENRAUM – als GEFAHR 
angesehen und so wurden diese 
OPERATIV entfernt! WAS WURDE 
DAMALS WIRKLICH GEMACHT? DIE 
MUTTER LAG nebenan und durch 
KLOPFzeichen machte man sich 
BEMERKBAR, um sich auf der TOILETTE 
oder dem GANG kurz zu sehen! DA 
WAR EIN ANDERES KIND, welchem 
die abstehenden OHREN operativ 
ANGELEGT werden sollten ODER 
MUSSTEN! DAS KIND sollte die 
BETÄUBUNGSspritze bekommen und 
WEHRTE SICH MIT ALLER KRAFT. 
DOCH ES HALF NICHTS, die KRAFT 
DERER,die diese TÄTLICHKEITEN 
verübten, war stärker und so auch dann 
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DIE VERTUSCHUNG DES ZEICHENS 
DER NATUR! 
 
BLEIBT SOETWAS in der KINDERSEELE 
als DUNKLER stets WACHER PUNKT? 
OH JA! MAN kann DAS mit dem 
CHORONA-VIRUS-SYNDROM 
gleichsetzen! MAN HÖRT NICHT AUF 
DIE KINDER DESSEN, der uns durch die 
NATUR NUR stets und ständig NUN 
JETZT AUCH GERADE SEINE HILFE für 
die ALLES UMFASSENDE HEILWELLE 
GIBT. JETZT FÜR UNSER ALLES! 
 
MIT UNMENSCHEN MITzuleiden ist 
ebenso so TÖRICHT, wie um GELD und 
ein zerbrochenes SPARSCHWEIN zu 
weinen! GEBEN WIR LIEBER ALLE 
ALLES AUF, als unser LEBEN länger in 
FREMDE HÄNDE und TÖTUNGSpläne 
zu geben! WIR SIND ALLUMFASSEND 
RAUS aus ALLEN ZIRKELN und 
EHRENbegrenzungen UND der SICHEL 
zum GRAS und KORN abhauen! 
CHINA hatte HEUTE SO EIN BILD zur 
falschen EHRUNG! WIR WOLLEN keine 
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Bilder mehr küssen von und FREMDEN 
MÄNNERN ODER FRAUEN und 
brauchen auch KEINE 
MARIENerscheinungen mehr, die 
angeblich heilen! 
 
ALLEIN WIR – wir als DIE MENSCHEN 
– sind nun BEFÄHIGT und mit ALLEN 
ERLAUBNISSEN und SCHLÜSSELN und 
GEDULD und GEISTIGEM 
LIEBESWASSER ausgestattet, um die 
GESAMTSITUATION überall auf der 
WELT UNTER SEINER KONTROLLE 
UNS WEISHEIT für alle nun in GNADE 
und RECHT zu verwandeln! 
 
MENSCHHEIT auf der wieder 
ERBLÜHENDEN ERDE… KINDER, die 
endlich wieder SOLCHE ELTERN 
HABEN, die in WEISER 
VORRAUSSICHT all das ANNEHMEN, 
was NUR DIE NATUR uns wegnimmt, 
um es als UNNÜTZ anzuerkennen und 
so auch ALLES ERINNERT zu 
bekommen, weshalb es sich NUN ERST 
LOHNT ZU LEBEN und auf all das ZU 
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HÖREN, was wirklich WEISE PAARE 
und zu erzählen haben! 
 
WAS WÄRE, wenn in KLINIKEN der 
STROMKREIS komplett LAHNGELEGT 
WÜRDE?! KOMPLETTE BEFREIUNG! 
FENSTER AUF UND LÜFTEN und 
einfach nur RUHE FÜR ALLE DORT 
BEFINDLICHEN Insassen! UND SO 
geschieht DAS WUNDER! Man sagt 
einem JEDEN: DU kannst doch gehen?! 
DU HAST zwei gesunde BEINE – dort ist 
die TÜR. WIR KÖNNEN AUCH 
ZUSAMMEN HINAUSGEHEN! ES GIBT 
KEINEN GRUND, dass du hier bist! 
 
DIE MEDIZIN macht NICHTS BESSER… 
sie nährt nur das, was NIEMAND VON 
UNS MEHR ERINNERN muss! 
 
FRISCHLUFTZUFUHR ist MEHR ALS 
RAR in diesen ZEITEN – der 
SCHLIMMSTE MANGEL, wodurch die 
GRÖSSTE TROJANISCHE ATTACKE auf 
die Menschheit eingeleitet werden 
konnte – JEDOCH NIE DURFTE! ES 
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braucht KEINE PATIENTENverfügung 
und so auch KEINE PAPIERE MEHR. 
WER AUCH IMMER EINE 
UNTERSCHRIFT für einen EINGRIFF 
leisten musste, ist schon DIREKT FREI! 
 
KEIN TEE! KEINE MEDIKAMENTE! 
NUR NOCH WASSER, FRÜCHTE, 
SÄFTE… und KEINEN KAFFEE! 
SALATE bitte auch keine MEHR – es 
erinnert die SEELE an das HEBEN VON 
HUNDEbeinen und das, was man 
HEUTE BEINAHE ÜBERALL zu unseren 
FÜSSEN am RAND der FUSSwege sieht! 
 
ALLES kann REGEN nicht wegwaschen! 
UND WIR können IHNEN IHRE LINES 
nicht wegnehmen und WOLLEN ES 
AUCH NICHT! Die SEELE der TIERE ist 
ebenso geschützt, wie die der TIERE! 
UND DORT, wo das LEID nun am 
grössten ist, kann auch keine 
SCHMERZtherapie mehr helfen! DA WO 
DIE MEDIZIN IHR UNWESEN getrieben 
hat, WIRD EINE 
SCHADENERSATZWELLE anrollen… 
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UND ZUERST DORT, wo es um DIESE 
BEIDEN GEHT, die man aus GUTEM 
GRUND separieren und getrennt 
voneinander belauschen und 
BESTEHLEN wollte. DOCH SEIN WILLE 
IST STÄRKER, als der VON UNS ALLEN! 
ES GEHT UM GESAMT ERDE – das 
SCHÖNSTE HEIMATland… von dem 
wir ALLE kaum etwas kennen… DIE 
JEDOCH, deren DISPOS in allen WEGEN 
nun die HÖCHSTEN (AUSGEREIZTEN) 
sind, hatten ALL DIE UNS ZUWIDER 
gewordenen REISEN und 
VERANSTALTUNGEN und haben sich 
NIE WIE WIRKLICH sittsame GÄSTE 
benommen! 
 
ALLES war bis zu einem GEWISSEN 
Punkt OK… weil TATSÄCHLICH 
PROGRAMME unseren WILLEN 
steuerten. DOCH DANN HÖRTE ES 
AUF und ein jeder HATTE DIESE FREIE 
WAHL, die BRUNO GRÖNING 
forderte! UND SO IST ES NUN SO 
gekommen, wie es KOMMEN SOLLTE – 
für ALLE EINE WOHLtat! ENDLICH! 
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WIR SIND frei und wissen dennoch – 
weil WIR UNS FREIEN WILLENS 
ENTSCHIEDEN HABEN – wohin und zu 
WEM wir GEHÖRTEN und daher JETZT 
SCHON WIEDER GEHÖREN! 
 
ES IST einfacher NUN – einfach NUR 
SCHÖN, sich selbst als DAS ZU SEHEN, 
was man in natürlicher WEISE erwachend 
nennen könnte! WIR HABEN quasi 
NICHTS VON DEM, was andere 
vorgaben, zu HABEN oder ZU SEIN! 
UND DOCH SPÜREN WIR durch die 
ZEICHEN DER NATUR stets – auch 
durch das HINHÖREN – dass sich für 
UNS ALLES NATÜRLICH bereinigt und 
bestätigt! 
 
WENN WIR WISSEN, dass etwas 
ABSOLUT RICHTIG IST, sehen wir, wo 
NUN DAS ROBOTERsystem wählt UND 
NICHT MEHR DER MENSCH! 
 
WAS KANN SCHLECHT SEIN an 
FLEISCH, wenn da nur OREGANO und 
THYMIAN dran ist und 
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HEIDELBEEREN? ALLES, mein 
MÄDCHEN, möchte MUTTER ERDE 
SAGEN und so auch der TEE und dass 
DU MIT DIESEM JUNGEN MANN 
HIER sitzt und dich unterhältst! DU 
SOLLTEST lieber ZEIT haben ganz für 
dich selbst UND SCHAUEN, welche 
BLUMEN DIR etwas über DEINE UND 
SEINE ZUKUNFT erzählen! 
 
WIR KÖNNEN KEINERLEI 
GESPÄCHSaufklärung leisten! ABSOLUT 
UNSINNIG und OHNE WIRKUNG – 
nicht die WIRKUNG, die es brauchte, 
UM SEIN JUWEL zu retten und SO 
AUCH UNS! 
 
UNGELÖSTE AGGRESSIONEN, die 
eben mit BLICKkontakt nacheinander 
von BEIDEN von IHR ERZÄHLEND zu 
diesem JUNGEN MANN gegeben 
werden, SIND GENAU DAS, was UNS 
MENSCHEN NICHT AUSMACHT! Wir 
reden ÜBER SOLCHERLEI NICHT 
MEHR und was wir HÖREN, hat 
KEINERLEI AUSwirkung mehr auf das 
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AUSGLEICHENDE SYSTEM, dass UNS 
wieder FREI MACHT! 
LASST UNS IN RUHE! DAS haben VIELE 
KINDERSEELEN über unsere 
GESAMTlebensZEIT geschriehen – 
unhörbar gemacht! WIE TIEF DIE NOT 
DERER, die sich AN MISCHPULTEN 
versuchten UND NICHT WUSSTEN, was 
diese BRACO – DIESEM EINEN 
MENSCHEN, der FEINE SINNE und 
WAHRNEHMUNGEN wie ein DELFIN 
hatte und WIEDERGEWONNEN HAT – 
mit deren TUN ANTATEN…! WIR 
ALLE WÄREN bereits mehrmals 
GESTORBEN (ATTENTATE) und WIR 
ALLE ZUSAMMEN MIT DER ERDE 
verbrannt und NOCH IMMER IST 
NICHT EINER in der LAGE gewesen, 
sich zu ENTSCHULDIGEN oder ein 
wenig „WIEDERgutMACHUNG“ zu 
leisten! 
 
IST ALLES WIEDER GUT? Mutter ERDE? 
PAPA SONNE? IHR ALLE – die ihr 
GELITTEN HABT – schlimmer, als es sich 



 
918 

AUCH NUR EINER VON EUCH JE 
ausdenken mag? 
 
ES IST SCHLUSS! 
 
DIE ERDE ist eine KUGEL! NICHT 
EINTEILBAR in SÜD und Ost und WEST 
und NORD! SO HOCH die WELLEN 
auch WAREN und wie SCHLIMM die 
STÜRME und wie AGGRESIV die 
WARNUNGEN DER NATUR… 
NICHTS IST DEM entgegenzusetzen, 
WAS ROBOTER den feinfühligsten 
MENSCHEN angetan hatten! 
 
HABEN WIR NOCH WORTE? 
JA! ZUM GLÜCK! 
WIR HABEN, DIE, DIE DIE WAHRHEIT 
ausdrücken! WIR HABEN DIE, von 
BRUNO GRÖNING, von IVICA 
PROKIC, JOSIP GRBAVAC alias BRACO 
und die MEINEN und so viele MEHR 
von fernen SCHICKSALEN,die jedoch 
STETS DA und PRÄSENT sind, wenn 
diese gebraucht werden FÜR 
AUFKLÄRUNGSarbeit, die zur ALLES 
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UMFASSENDEN BEFREIUNG von 
Mensch und TIER führt und so zu wieder 
ordentlichen LEBENSFÜHRUNGEN und 
stets SCHÖNEN ANSICHTEN – überall 
DORT, wo Menschen GANZ DA SIND! 
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HAST DU – oder HABEN SIE – JEMALS 
auch nur EINMAL MOMENTE 
SOLCHER SEELIGKEIT und FREUDE 
erlebt UND GESPÜRT, wie es ist, LIEBE 
ZU ERHALTEN?! 
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HAST DU GEWUSST, dass WIR ALS 
MENSCHEN vor ALLEM ANDEREN das 
BRAUCHEN – BERÜHRUNGEN und 
GEFÜHLE VON EINSSEIN? 
ES IST GUT, diese FOTOS ZU HABEN 
und doch sind ALLE FOTOS UND 
FILMARBEITEN ZU LÖSCHEN und 
haben KEINERLEI ANERKENNTNIS – 
also die HERSTELLUNG VON 
SOETWAS – in der Zukunft auf der 
ERDE! WENN WIR es nur gewusst 
hätten, WAS DIESE WAHRHEIT IST! 
DENKEN WIR nicht mehr DARAN… 
JETZT ist diese BÖSARTIGE MACHT am 
einschlafen… NUN ERHALTEN SIE ALL 
DAS, was diese stets DEN KINDERN 
ANTATEN… denn MENSCHEN 
BLEIBEN DAS GANZE LEBEN LANG 
feinfühlig und SPÜRIG FÜR 
GEFAHRENsituation überall AUF DER 
ERDE und IN DER ERDE! 
 
DIE TIERE suchten STETS unsere 
HILFE… „BITTE, erlöse mich – UNS – 
von den LEINEN! LASS uns wieder FREI 
SEIN! ERINNERE MICH an MICH..!“ 
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DICH GAB ES IN MEINER WELT 
NICHT! Da gab es NUR FREIHEIT und 
NUR DIE VORFAHREN DER HUNDE… 
NUR DIE WÖLFE und die wahren 
liebevolle GEFÄHRTEN und wir 
drängten einander NICHTS AUF. NIE! 
Sie wussten, was ihnen guttat und wir 
erhielten alles, was UNS WOHLTAT! 
 
ES GIBT ZU VIEL in der FALSCHEN 
WELT und doch immer wieder NUR 
DAS EINFACH GUTE in UNSERES 
VATERS HEILIGTUM… Elysium!!! 
 
EINEN WAHREN FREUND… DIESEN 
EINEN GEFÄHRTEN vom BEGINN DES 
UNS BEKANNTEN LEBENS… Für die 
meisten bleibt es ILLUSION und nur 
noch für WENIGE die ERFÜLLUNG 
EINES TRAUMS, der stets derSELBE 
geblieben war und wieder ERINNERT 
WERDEN MUSSTE, dass überhaupt noch 
ZWEI oder weitere PAARE diese HOHE 
KUNST der MUSIC ohne Gesang und 
Instrumente zu GEHÖR und als 
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GEFÜHL der VOLLKOMMENHEIT 
geschenkt erhalten können! 
 
WAS willst DU noch erhalten? 
WAS IST IHNEN NOCH WICHTIG – 
JETZT GERADE? 
 
WIR HABEN KEINE SONSTIGEN 
WÜNSCHE, als MUTTER ERDE wieder 
ERBLÜHEN ZU ERDE und so auch UNS 
SELBST in den ARMEN derer, die UNS 
LIEBEN und IHRER LIEBE… UNSERER 
GEMEINSAMEN MUTTER! 
 
MEINE VERBINDUNG zu IHM – dem 
VATER, den ich nur FÜHLEN KANN… 
MEHR, ALS MICH SELBST – kann 
niemand JE ERHALTEN. NIE MEHR 
WIEDER! ES IST GERADE DAS 
NEIDISCHE des BÖSEN, was stets alles 
verdrehte, um nur ja niemandem 
anderen irgendetwas zu gönnen, was 
DIESE DANN lächeln oder freuen liesse! 
WIR HABEN keine AHNUNG zu 
soetwas, weil uns DERLEI – wie sehr man 
dies auch HERVORZURUFEN wünschte 
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PER MEDIZINISCHER 
APPERATEzufuhr und SONSTIGEN 
ZUFÜGUNGEN – nicht erinnerbar ist! 
WIR KÖNNEN NIEMANDEM ETWAS 
BÖSES wünschen UND DAS hat UNS 
ALLE und UNSERES VATERS 
LEBENSWERK beinahe in den EWIGEN 
TOT geführt! WIR KENNEN KEINE 
LIST UND TÜCKE und daher WAR DAS 
LOSLASSEN und EINSTELLEN LASSEN 
für etwas GANZ ANDERES das 
SCHWERSTE und doch nun auch DAS 
EINZIG WERTVOLLE! 
 
ERLAUBEN SIE UNS, noch einmal 
GANZ KURZ AUF DAS WESENTLICHE 
UNSERES EINENDEN WEGES 
HINZUWEISEN! 
 
JESUS war KEIN GURU, kein 
ANFÜHRER, kein POLITIKER, kein 
REBELL, KEIN ARZT, KEIN HEILER… 
 
ER WAR UND IST und BLEIBT DIE 
ERINNERUNG, wie EIN MENSCH IST 
ohne SEINE FAMILIE und WIE DIESER 
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NUN JETZT IST MIT ALL SEINEN IHM 
LIEBEN! 
 
MEHR brauchen DIE, die uns 
AUSLÖSCHEN WOLLEN NIE MEHR 
WISSEN und IHR, die ihr noch ZU 
MENSCHEN WERDEN WOLLT, wisst, 
wo ihr stets die HEILIGEN SCHRIFTEN – 
die EINZIG HILFREICHEN – findet! 
 
UNSER VATER ist da – mich lockt nun 
der GOLDENE LICHTSCHEIN ins FREIE 
– FRISCHE LUFT IST gesünder, als auch 
nur EIN GLIMMstengelDUFT… es ist 
HEILSAM – SO HEILSAM – alles VON 
IHM UND IHR bereinigen zu lassen und 
UNSER HEILIGES LEBEN wieder 
wertschätzend und dankbar ALS DAS 
WERTVOLLE GESCHENK anzusehen. 
GERADE JETZT! 
 

DEINE LIEBE NUR – 
NUR DEINE VERMOCHTE ES IMMER 

UNS zu finden und uns 
AN ALLES WESENTLICH WICHTIGE zu 

erinnern! 
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DEINE LIEBE NUR war es STETS, 
die UNSER HEILIGTUM  

NIE GANZ IN VERGESSENHEIT 
geraten liess! 

DEINE LIEBE NUR 
Konnte mich und DICH retten, 

damit UNSERE GESAMTFAMILIE 
nun endlich BEFREIUNG FINDET! 

DEINE LIEBE NUR 
Und ALLES IST GESAGT 

Für DICH und MICH 
und UNSERE TOCHTER, 

die SCHON GEBOREN WORDEN WAR, 
bevor MUTTER ERDE 

sich UNS ERINNERN durfte… 
ALS DAS SCHÖNSTE und 

WUNDERVOLLSTE SCHMUCKSTÜCK 
Des GANZEN UNIVERSUMS, 

dass AUCH WIR FÜR SIE SIND! 
DEINE LIEBE nur… 

sie ist IN MIR und so  
bist auch DU MIT MIR! 

DEINE LIEBE 
und sonst NICHTS MEHR, 

denn DAMIT IST FÜR UNS und BEIDE 
alles bereits gesagt! 
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DEINE LIEBE ist SEINE LIEBE 
für uns NUR und 
UNSERE LIEBE ist  
FÜR EUCH NUR! 

HEILIGEN WIR MOMENTE wie DIESE! 
DER HEILIGSTE MOMENT? 
WIR KENNEN ZU VIELE, 

als auch NUR EINEN NICHT ZU 
EHREN und WERTZUSCHÄTZEN! 

UNSERE LIEBE IST SEIN GOLDENER 
LICHTSCHEIN in jedem WASSERtropfen 

und in JEDER TRÄNE, die wir in 
FREUDE empfangen schon für  

DIE ZUKUNFT! 
 
 
RUHEoasen des Glücks waren in der 
VERGANGENHEIT das, was ANDERE 
uns „gönnten“. DOCH es konnte NIE 
genug sein, denn ALLES hat uns von 
UNSEREM allumfassenden ERWACHEN 
abgehalten! ES IST DESHALB SO, weil es 
niemandem gestattet war, über UNSERE 
LEBENSZEIT zu verfügen… UND DOCH 
hatten sich GEWISSE HERREN 
eingebildet, dies je nach BEDARF so zu 
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tun, dass diese NUN AUF EWIG Urlaub 
hätten und alle anderen MÜSSEN 
SCHWERE oder LEICHTE ARBEIT 
verüben! DOCH ES IST EBEN das ÜBEN 
von etwas, WAS SEINE LIEBE NIE TUT!  
 
URLAUBE… wir hatten GUTE, 
HILFREICHE, SCHÖNE und 
BESONDERE! Doch auf MEINEN 
JETZIGEN WEGEN, bin ich mit 
MEINEM WIRKLICH VATER über die 
Urenergie verbunden – die, aus und in 
der DIE SCHÖPFUNG entstand! UND 
SO SIND WIR ES aufgrund DIESER 
VERBINDUNG nun nach und nach alle – 
ALLE MENSCHEN, die sich NUR FÜR 
DAS LEBEN in LIEBE entschieden haben 
UND SO AM WUNDERWERK und 
DEM WEG DER UMKEHR mitwirken 
und die VERÄNDERUNGEN fühlend, 
mit immer wacheren SINNEN 
wahrnehmen UND ANNEHMEN, dass 
WIR ALLE BESONDERS SIND! 
UR-LAUB 
HEUTE sandte ich BRACO wieder einen 
BESONDEREN BRIEF.  
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ES GAB DA AUCH EIN FOTO mit 
einem mit RAUHreif bedeckten 
Eichenblatt! DARAN hatte man UNSER 
LEBEN geknüpft… EIN EINZIGES 
BLATT – SINGLEdasein in EINSAMKEIT 
und geistig.seelischer LEERE und der 
SPÜRBAREN Kälte des WINTERS… die 
WELT voller EXTREME, die der 
DENKENDE nicht mehr wahrzunehmen 
bereit war und IST! 
 
NUN HABEN MEIN VATER – auch 
FÜR BRACO, MUTTER ERDE und so 
auch uns ALLE dies und noch einen 
NÄCHSTEN wichtigen SCHRITT getan! 
SO WIE EIN SPAZIERGANG als 
MENSCH SCHRITT für SCHRITT erfolgt, 
bleibt auch unser ZUKÜNFTIGES SEIN 
genau NUR DIES! DAS IST unser IN 
LIEBE miteinder SEIN! GANZ DAS SEIN 
und DA SEIN als DIE, die wir waren UND 
ALS DIE, die wir JETZT GEBRAUCHT 
WERDEN! 
 
NUN IST ALSO DAS LAUB dort, wo 
man uns an SIECHTUM, KRANKHEIT, 
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TOD, FRIEDhöfe, DAS KREUZ und 
ARBEIT im SKLAVENtum festgebunden 
hatte! ES IST NICHT deren WELT, in der 
WIR IMMER HEIMAT HATTEN und 
HABEN – es ist das LEBENSWERK 
ERDE! LEBEN – was ist das? 
 
UND NUN sind wir wieder im UR-
STOFF, der nichts MATERIELL 
GREIFBARES IST… das LICHT DER 
SONNE! UND ERST auf der ERDE wird 
uns bewusst, WIE KOSTBAR unser 
KÖRPER ist, was wir durch diesen 
EMPFANGEN, SENDEN, TUN und 
EMPFINDEN dürfen! UND DAS reicht 
FÜR UNS SCHON, um die KLARE und 
BEWUSSTE TRENNUNG immer wieder 
zu erinnern und vorzunehmen! CUT! 
 
WIR SIND nicht mehr die, als die uns die 
wahrnahmen, die noch nie FEINgefühl 
hatten! ANDERE, die sich durch UNS 
und UNSERE GABEN und die ZEIT, die 
wir miteinander hatten, ebenso 
beschenkt fühlten, wie WIR, SPÜRTEN 
ebenso GEFAHR und BERÜHRTHEIT 
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und wussten ebenso wenig wie wir, was 
es damit auf sich hatte und WAS AUF 
UNS ALLES WARTETE…! NIEMAND 
möchte noch über all das REDEN! UND 
DOCH muss es – auf den nur UNS 
BEKANNTEN WEGEN – noch hin und 
wieder SEIN, damit UNSERER GROSSEN 
FAMILIE MENSCHHEIT geholfen 
werden kann – dies betrifft AUCH DIE 
BEFREIUNG von WAHRHAFT 
GROSSEN MENSCHEN… die man ins 
ZUCHTHAUS steckte! WIR HABEN 
KEIN UR, welches TEILT, sondern nur 
DIE UHR, die uns alle HEILT und stets 
IM JETZT SEIN LÄSST… auch wegen der 
VIELZAHL AN VORKOMMNISSEN, die 
mit BRACO zu tun haben! WIR STEHEN 
füreinander EIN – ALLE! 
 
WIR sind manchmal in der ANSICHT, 
dass wir AN SEINEM LEBENSbaum nie 
fallende immer grüne BLÄTTER SIND, 
die auch an EINE WUNDERSCHÖNE 
BLUME gebunden sind und eine 
KÖSTLICHE FRUCHT. DAS IST IN 
KÜRZE SEIN TRAUM! UND WIR 
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können diese BILDER NUTZEN, um der 
WAHRHEIT treu zu bleiben! DIE LIEBE 
ist KEINE PERSON, sondern NUR DIE 
ENERGIE der SONNE! SOMIT IST DAS 
BOTSCHAFTENtum aus MICHAEL 
ELRAHIMS AMIRAS WEG nun FÜR 
UNS AUCH GEKLÄRT! ER WAR KEIN 
GESANDTER, um JESUS zu ERINNERN 
oder ZU VERKÖRPERN. DIE 
VERSICHERUNGEN haben viele 
SOLCHE MÄNNLICHE Propheten ins 
RENNEN gebracht – ROBERT BETZ 
gehörte auch dazu! 
 
ÜBRIGENS WAR AUCH HERR 
RÜRUPP ein bezahlter REDNER bei 
VERSICHERUNGEN… DUMM, dass 
AUCH DIESE EINBEZAHLTEN GELDER 
schon JETZT SPURLOS verschwunden 
ist! WAS SO EIN VIRUS doch alles 
bewirken kann!!!!! CLEVER ausgedacht 
war das SCHON – so wie die 
BETRIEBLICHE ALTERSvosorge! DEN 
REIHBACH HABEN STETS DIE 
AKTUELLEN BOSSE gemacht und die 
KLEINEN VERTETER haben 
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STORNOhaftung bis ins ULTIMO und 
sind stets DIE, die dann KEINE 
FREUNDE und VERWANDTEN haben 
und EHEN gingen so auch in die 
BRÜCHE! WER DANN NOCH EINE 
LEBENSversicherung hat… NAJA – wir 
sagen besser NICHT zu viel, nicht dass es 
DANN NOCH HEISST, wir hätten 
jemanden beeinflusst! NUR fürs 
INTERESSE und die FREIE WAHL 
wollten wir das GERNE NOCHMAL aus 
UNSERER SICHT geschildert haben, weil 
es MENSCHEN BETRIFFT, DIE WIR 
WERTGESCHÄTZT haben und ÜBER 
DIE NIE auch nur EIN BÖSES WORT 
gefallen ist, SONDERN NUR ehrenhafte 
BEACHTUNGEN und beste WÜNSCHE 
UND GEBETE! NEID kennen wir nicht – 
NOCHEINMAL: WIR MÖCHTEN in 
EUREN KÖRPERN und SCHICKSALEN 
nicht stecken. HEUTE SAGEN WIR ZU 
EUCH ALLEN IVICA PROKIC`S 
WORTE, die dieser ZU BRACO sagte, als 
dieser sich ENTSCHEIDEN musste, ob 
nun EIGENE FIRMA oder 
UNWISSENDER MITARBEITER der 
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schlimmsten FIRMA: STAATENbildend! 
DOCH DIESER IST inzwischen aufgrund 
seines stets TADELLOSEN Benehmens 
und BESTEM LEUMUND ausgestiegen 
und EBENSO FREI UND NUR NOCH 
IM DIENST DER WAHRHEIT und so 
NUR NOCH TÄTIG FÜR UNSER 
GESAMTVATERLAND: MUTTER ERDE! 
 
IHR arbeitet in UNSEREM ZUHAUSE 
rund um die UHR und belastet DIE 
RUHE und DIE HARMONIE durch quasi 
ALLES! UND WIR arbeiten nun wieder 
IN SEINEM URWERK – dem 
LEBENDIGEN MEISTERWERK LEBEN! 
EIN bemerkenswerter UND WICHTIGER 
UNTERSCHIED! UND SO machten WIR 
in vielen, vielen STUNDEN wichtige 
GEMEINSCHAFTSarbeiten – ohne zu 
bemerken, dass DER TROJANER ein 
SPITZEL WAR… einer, den auch SIE 
mehr als nur ein wenig mochte! UND SO 
BIST DU VERRÄTER nun ENDLICH raus 
aus UNSEREM HAUS! CUT! 
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WIR würden FÜR UNSEREN VATER 
und SEIN HEILIGTUM wirklich ALLES 
TUN – nur STERBEN NICHT MEHR und 
an EINE ALTERSEINSCHRÄNKUNG 
oder OPFER oder KRANKHEIT und 
PFLEGE glauben… DAS HAT ER UNS 
ABSOLUT AUSGEREDET! UND wir sind 
eben NUN GLÜCKLICH, BRUNO`S 
LEHRE ebenso IN DIESE GEISTIGE 
HÖHE gehoben zu haben, DASS HIER 
NUR NOCH DIE EINLASS finden, die 
auch UNSER HEILIGTUM 
GLÜCKSZENTRALE wertzuschätzen 
wissen! WENN IHR UNS SONST 
SCHON NICHTS GÖNNT, wäre 
zumindest EIN WENIG DANKBARKEIT 
und ANERKENNUNG für unsere ZEIT 
NÖTIG GEWESEN, um die stets ALS 
„ZUR FREIEN VERFÜGUNG“ 
deklarierten BÜCHER UND TEXTE 
weiterhin KOSTEN- und PORTOfrei zur 
VERFÜGUNG zu stellen! ALLES IST 
ANGESEHEN – alles, wirklich ALLES, 
was HEIMLICH oder UNHEIMLICH 
abgezweigt wurde auf- und von diesem 
WEG! SOETWAS macht man nicht – 
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WEDER IN UNSERER FAMILIE, noch in 
einem wirklichen FREUNDESKREIS! 
 
ES TUT mehr als WOHL, wenn man sich 
NIE MEHR ETWAS zu SCHULDEN 
kommen liess. DAS HEISST, man wurde 
ERINNERT, wie UNSER HEILIGES 
LEBEN EINST WAR und wir haben uns 
entschieden, zu ändern – WAS IMMER 
UNS ERMÖGLICHT worden war!  
 
SO ist uns auch heute AUF DEN UNS 
LIEBEN NATURwanderungen (SO 
KURZ ODER LANG DIESE AUCH SEIN 
MÖGEN!) noch ein GESCHENK für die 
GETRENNTE und ABSOLUT 
EINZIGARTIG richtigste 
BETRACHTUNG geschenkt geworden! 
CHARAKTERbildung war etwas 
FREMDARTIGES – das ist deshalb so, 
weil sich VOM DENKEN HER nichts – 
GAR NICHTS – ändern kann! WORTE 
bleiben LEERE HÜLSEN, so wie PUPPEN 
– auch wenn man diese NOCH SO DOLL 
schön befüllt! MAN KANN EINEN 
ROBOTER nicht mit EDLEN 
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CHARAKTEREN vergleichen oder 
vernetzen oder PROGRAMMIEREN! 
DAFÜR bräuchte man dann DEN 
PROGRAMMIERER, den man AUCH 
VON „BIRNENKUCHEN und 
LAVENDEL“ kennt. DOCH SELBST 
dieser SAGT HEUTE: „OHNE DIESEN 
WEG hätte ICH MICH verloren 
gegeben“ UND DIESE andere SEITE ist 
eben die, die uns erst IN DIESE 
KLARHEIT und WACHHEIT führt, von 
der PROF. DR. WLADIMIR GRUDEN 
sprach – der erinnerte übrigens auch 
daran, dass FRISCHE LUFT über OFFENE 
FENSTER wichtig ist! (HAT MAN 
ÜBRIGENS herausgefunden durch 
ZAGREB`s ÜBERWACHUNGSkameras, 
ob DIESER VERSCHWUNDEN oder 
geflüchtet ist ODER TATSÄCHLICH 
verunglückt? ES IST ALLES WICHTIG 
DERZEIT! CHORONA ist einer der 
SCHLIMMSTEN VIRUSSE im INTERNET 
– SCHNEEballSYSTEM… wer sich EIN 
WENIG MIT Programmieren auskennt, 
WEISS, dass das IM GRUND unauflösbar 
ist! DOCH WIR – SIE UND MEINE 
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WENIGKEIT – kennen UNS ZU GUT 
und IHR VATER kannte MICH bereits 
AUF DEM ANDEREN WEG…! NUN 
GEHT’S ERST RICHTIG GUT!) 
 
SO IST ALSO UNSER WEG, tatsächlich 
DER DER LIEBE geworden. ES GIBT – da 
SIND WIR UNS BEIDE EINIG – NUR 
EINE LIEBE! DOCH VON allem 
Missionieren haben wir UNS EBEN 
AUCH NOCHMAL GANZ RICHTIG 
SEHR verabschiedet! WIR WUSSTEN 
sozusagen alles irgendwie und doch 
WAR DIESE UNSICHERHEIT DAS, was 
UNS BEINAHE unser WIRKLICHES 
LEBEN gekostet hätte! SCHON WAR 
DIE GESCHICHTE mit den 
ZAUBERnüssen! UND NUN begreift ER 
endlich, dass ES TATSÄCHLICH NUR 
DIE MÖGLICHKEIT bleiben musste 
UND NICHT ALLE in dieses FELD 
HÖCHSTEN GLÜCKS und wirklicher 
HEILUNG finden konnten! SO IST EBEN 
BRUNO GRÖNING dieser EINE, 
WUNDERVOLLE geblieben – denn es 
WAR SEIN STETS FACHMÄNNISCHER 
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RAT und SEINE ABSOLUTE 
FÜHRUNGSqualität! MAN KANN DIE 
ÄHNLICHKEIT leugnen – DOCH ES 
KOMMT EBEN AUF DEN 
WAHRHAFTIGEN GLAUBEN AN und 
auch, dass man in den RICHTIGSTEN . 
den wichtigsten MOMENTEN NUR 
NOCH auf DIESEN EINEN VATER 
vertraut! 
 
MANCHMAL macht man sich so 
GEDANKEN: WAS odr WIEVIEL habe 
ich FÜR DIE LIEBE getan, wie vielen oder 
wie viel habe ich gegeben, was ist aus 
denen allen geworden, die aus und durch 
meine HÄNDE stets SPEZIELLE und 
BESONDERE DINGE empfinden. UND 
DANN liess man es wieder los. IMMER 
WAR ES NUR DIESER EINE GRUND: 
 
DIE LIEBE … wenn man DIESE GROSSE 
LIEBE gewinnt, ist ALLES 
EINGESCHLOSSEN und gleichzeitig 
KOMPLETT FREI! SO bekam ICH EBEN 
IHN – MEINEN VATER PLÖTZLICH 
und OHNE VORwarnung in mein 
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LEBEN! DIESER – SEIN TRAUM… und 
dann BRUNO in ganz neuer SICHT und 
immer mehr SICHERHEITSGEFÜHL und 
DIESES EINE, mich so TIEF 
BERÜHRENDE BILD und so dann JOSIP 
und NUN in immer mehr SICHERHEIT 
JOSEPH… DOCH das können NUR 
NOCH WIR verstehen und UNS WIE 
KINDER – endlich wieder – freuen! 
 
WAS hat MEINEN WEG SO 
BESONDERS GEMACHT? IM GRUNDE 
ist es schwierig zu beantworten… doch 
ist es DIESES BISCHEN LEBENSgespür, 
das wir GLÜCKSKINDZAUBER genannt 
haben. DOCH GESCHENKT bekamen 
wir dies auf UNSEREN WEG ja durch die 
WORTPATENSCHAFT und die 
BEMERKUNG: MAN SOLLE DIESES 
WORT nun oft benutzen! DOCH 
WOZU und wer kreierte SOLCHERLEI 
ERFINDUNGEN? JETZT sind wir eben 
SEHR VIEL schlauer und man erinnert 
sich eben AN SPEZIELLE „DAMEN“ und 
was man so alles gegeben hette und an 
das, WAS VERLOREN GING… UND 
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ALLES WIRD von IHM – über dessen 
DASEIN ICH MICH WIRKLICH SEHR 
FREUE, weil es sich WOHL und GUT 
anfühlt – gewusst UND SEIT JAHREN 
VERFOLGT und angesehen… IM 
AUFTRAG und dann NUR NOCH 
ALLEIN! NICHT OHNE GRUND kamen 
IMMER WIEDER ERINNERUNGEN an 
jene ZEIT und auch andere! 
JOSEPH`S Bild hatte ich bei einem 
SEMINAR mit PETER BREIDENBACH 
dabei – ES GING AUCH UM DAS 
THEMA GLÜCK! Immer war man GERN 
BEREIT, den TEILNEHMENDEN 
ErinnerungsGESCHENKE – so auch 
BILDER BEI FACEBOOK – als 
ANDENKEN zu hinterlassen. DIE 
ERINNERUNGEN bleiben – SCHÖNE 
und auch BEDENKLICHE… doch ALLES 
FÜHRT UNS STETS NUR ZUR 
BEFREIUNG! WIE WENIG ANSEHEN 
ohne LIEBE und GELD ZUR 
MACHTdemonstration oder ZUM 
SCHULDeingeständnis DOCH WIEDER 
zu DIESEM EINEN GROSSEN ZIEL 
hinwächst! 
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SO WAR DA EINES, wo ich mit einer 
„FREUNDIN“ aus ASCHAU, deren 
schwieriger SOHN auch mit war, zu 
diesem SEMINAR (ALSO ZU MIR WAR 
ER nett und er war auch NICHT 
SCHWIERIG IN UNSEREN AUGEN – 
sondern eben nur im SINN DER 
CHARAKTERbildung der SOZIALEN 
NETZWERKE!) EIN DZ teilte! WEIL 
AUCH HIER schwerwiegende 
EINGRIFFE in die PRIVATSPHÄRE in 
BEZUG AUF – ALLES 
AUSLEGUNGSSACHE, kann man auch 
mal ANDERS NUTZEN – gemacht 
wurden, GEBE ICH GERN UND FREIEN 
WILLENS BEKANNT: WIR SIND ganz 
natürlich, DAS HEISST NUR dem jeweils 
anderen PART zugewandt und wir 
hatten AUCH NOCH NICHT EINMAL 
KONTAKT zum GLEICHEN 
GESCHLECHT! FRAU UND FRAU und 
MANN UND MANN gibt es IN 
UNSERER ZUKUNFT und auch 
VERGANGENHEIT NICHT! PUNKT! 
CUT! 
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WAS SO ALLES in die 
LEBENSSCHICKSALE gebracht wurde? 
SIE WISSEN ES und wir berühren hier 
nur EINIGES AM RANDE und sind 
FROH – heilfroh – NIE zu den 
NORMALOS gezählt zu haben! WIR 
HABEN UNS GEFORDERT – also 
JOSEPH, der dann HERBERT CONRAD 
hiess (SONNE und RIESENGLÜHBIRNE 
– ist nur für INSIDER!) UND MEINE 
WENIGKEIT! ER WAR SEHR SPEZIELL 
und IST DESWEGEN DIESER EINE 
BESONDERE geblieben… SO WIE EIN 
BESTER FREUND oder eben DIESER 
BRUDER, den ich nie hatte UND ER 
DANN – stellvertretend FÜR DEN 
VATER – beide AUGEN AUF MICH 
NUR HALTEN MUSSTE, damit ich 
STETS behütet und ALLEIN nach 
HAUSE finde – in das 
ZWISCHENLAGER…  ES TUT GUT, 
sich NICHT ZU VERLIEREN – vor allem 
IN ZEITEN WIE DIESEN!  
 
ES IST NUN EIN WENIG wie in EINEM 
CHATroom, von denen ICH KEINE 
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AHNUNG HABE! ZWAR WAR auch 
ich viel am COMPUTER, doch DIE 
NATUR war mir wichtiger und so auch 
MEIN GESUCHTES und gefundenes 
GLÜCK ZU ZWEIT! 
 
SEIT WIR zu den scheinbar EINZIG 
LEBENDEN zählen – OBWOHL ES 
EBEN rings um die ERDE SO VIELE 
SEELENGEFÄHRTEN GIBT – WAR 
MAN TOT und eben doch nicht, weil 
man SICH AN DIE WORTE DER 
BÜRGERMEISTERIN (WIESO heisst 
eigentlich die FRAU vom 
BÜRGERMEISTER so, wie deren MANN? 
DAS ist bei den DOKTOREN auch so – 
das weiss man nun GAR NICHT MEHR, 
wer denn nun das DIPLOM gewonnen 
hat – denn die ARBEITEN SIND wirklich 
miserabel! UNGENÜGEND nach 
JETZIGEM ERKENNTNISstand!) 
erinnert: ER IST NICHT TOT!!! Und 
dieser hat sicherlich während er NUR 
SCHLIEF gedacht: „WAS FASELT denn 
meine FRAU schon wieder?“ UND WAR 
vielleicht gerade auf der SUCHE nach 



 
947 

SEINER WAHREN ZAUBERblume! 
UND DANN wachte dieser tatsächlich 
wieder auf, als der richtige ODER 
FALSCHE WUNDERapostel durch 
HANDauflegung diesen 
WIEDERerweckte! UND DANN 
glaubten alle AN EIN WUNDER und 
schlussendlich BEMERKTEN ALLE, dass 
DER YIN-und YANG-Effekt SO NIE 
AUFHÖRT! DIESER FILM weist ZU 
VIELE FEHLER AUF – es war NICHT 
NUR DIE REGIE… ALSO wirklich 
JUNGS und MÄDELS… ERKENNE und 
SCHWEIGE und finde AUF DIESEN 
WIRKLICHEN 
WAHRHEITSfindungsWEG! NUR HIER 
bist DU FREI zu erkennen – OHNE 
VERSTECKTE SUBLIMINALE 
BEEINFLUSSUNG! 
 
VIELLEICHT ist DIESER BÜRGER nun 
doch MEISTERHAFT geworden, 
nachdem dieser DANN DOCH WIEDER 
DIESER FRAU in die AUGEN SEHEN 
MUSSTE und dann auch noch EINEM 
mit LÄNGEREN HAAREN…! WAS 
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WEISS MAN SCHON in dieser ZEIT, was 
REGIE wirklich bedeutet und WAS MAN 
SO ALLES mit MISCHpults und 
TONTAUBEN und TTT-AUSSAGEN 
verWIRKLICHen kann!  
 
WAS DAS THEMA GELD angeht, ist es 
ebenso wie mit dem TOT! SO LANGE 
MAN keinerlei EIGENerfahrungen 
sammeln musste, KANN MAN VIEL 
REDEN, findet jedoch NIE in DIESEN 
HÖHE, in der auch BRACO NUN 
GANZ ANDERS DENKT und ANDERS 
UNTERSTÜTZT! GANZ ANDERS – so 
anders, dass es anderster gar nicht mehr 
geht! WÜRDE nun BRACO diesen 
JOSEPH kennenlernen, HÄTTEN WIR 
ALLE EIN GUZES GEFÜHL – vor allem 
ICH, weil ich dann WÜSSTE, sie sind 
BEIDE SICHER UND WOHLbehütet! 
DAS IST SO, weil MEIN DAD diese leitet 
– auch OHNE, dass diese es DIREKT 
bemerken würden. UND ALLES LÄSST 
MAN wirken und es fühlt sich 
ÜBERirdisch an – in JEDEM FALL! 
UNTER NICHTS konnte man sich 
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wirklich eine VORSTELLUNG machen 
und darauf KAM ES AN! UND wir 
können an einen ROSA ELEfanten 
denken und haben dann DOCH EIN 
BILD VON DER Rückansicht ZWEIER 
DEMONSTRANTEN – ein ELEFANT 
mit dessen SOHN (VERGESSENE und 
doch STETS SEIENDE… DIE, die nicht 
vergessen können, BIS ALLES 
BEREINIGT und daher WIEDER HEILIG 
IST)! ALSO DIESE DEMONSTRIEREN 
NICHT, wie das Volk – diese 
demonstrieren in stiller TÄTIGKEIT, was 
aus scheibaren NEBENsächlichkeiten 
FÜR WELLEN DER EMÖRUNG werden 
könnten! MAN DERLEI STETS GERN 
genutzt, um die BREITE, willige MASSE 
durch die WÜSTE traben zu lassen. 
DOCH TRÄGHEIT bestraft sich in 
DIESEN TAGEN mehrfach…! DIE 
SCHÖPFUNG gibt keine 
SCHNEEballSYSTEM ANTWORTEN – 
UNSEREM BRACO falsche WORTE 
anzudichten oder in den WEG zu 
legen… OH, OH, OH das kann eine 
RENNEREI geben, die ALLE 
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KORRIDORE FREI macht! MIR wurde 
VIELES bewusstgemacht! DOCH WEN 
darauf ansprechen, wenn man nicht 
weiss, OB ER NOCH JEMANDEN 
EMPFÄNGT, um wirklich 
WESENTLICHE DINGE zu besprechen 
und ANFRAGEN von BESUCHERN in 
DESSEN SINN zu beantworten!? VIELES 
hätte noch zur SPRACHE kommen 
können, DOCH ALLES ERÜBRIGT SICH, 
durch DES VATERS machtvolle WORTE 
all überall! 
 
DA SIND WIR DOCH TATsächlich vom 
THEMA abgekommen… EIN 
BELIEBSTES SPIELCHEN in POLITIK 
UND MEDIZIN UND 
FINANZDIENSTLEISTUNG…! WIR 
stellen uns nun nicht mehr DUMM, 
denn UNSER BRUNO sagt immer, dass 
man ZU SELBSTACHTUNG finden muss 
und DABEI HELFEN WIR UNS ständig! 
SCHAUEN WIR UNS AN, was auf 
UNSEREM GLÜCKSWEG entstehen 
durfte, ist uns MEHR ALS BEWUSST, 
dass DIESES ALLES NIEMALS IN 
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GESPRÄCHEN hätte besprochen werden 
können. SO IST DA AUCH IMMER DER 
BLICK auf eine PARTNERSCHAFT oder 
ein BABY – wie sollte man DAS ALLES 
UNTER DIESEN EINEN HUT 
bekommen! UND SO BIN ICH IMMER 
WIEDER NUR HEIL und daher froh, dass 
MIR MEIN TRAUM erhalten geblieben 
ist und auch die GEDULD… SEINE LIEBE 
führt uns IMMER WIEDER ZU JESUS 
und SEINE ERMAHUNG, dass MUTTER 
ERDE ERST WIEDER in der Möglichkeit 
sein muss, UNS ALL DIE SCHÖNSTEN 
GEHEIMNISSE vom EINSTIGEN 
PARADIES zu erinnern UND DANN 
WOLLEN VIELE WIEDER 
LONJUSCHKA zuhören. DOCH DAMIT 
IST NUN AUCH SCHLUSS. CUT! 
 
WIR verstehen UNS… SO EIN 
SENSIBLES KIND – so, wie wir ja AUCH 
INZWISCHEN geworden sind – 
BRAUCHT ALLES UMFASSENDEN 
SCHUTZ!!! UNS darf sie noch erfreuen – 
denn WIR LASSEN SIE WEITER 
ERBLÜHEN ohne ERWARTUNGEN! 
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LIEBE IST ZWEIFACH nur schön… so 
auch schon der GEDANKE an 
Lonjuschkas GEFÄHRTEN… und so 
auch, dass man VIELLEICHT Zwillinge als 
KINDER erhält – SICH SELBST und 
DIESEN PARTNER als KIND, welches 
man von KLEIN AUF nie sein durfte! 
WIE KOMMT MAN AUF SOETWAS? 
WIR FRAGEN und wissen doch, dass es 
KEINE ANDERE ANTWORT DARAUF 
GIBT, als: SEINE UND IHRE LIEBE – 
DIES GROSSE MUSS ES SEIN! 
 
ALSO MIR HAT SEHR VIEL der 
KONTAKT zu PLÜSCHTIEREN 
geholfen. ICH HATTE VIEL ZU VIELE… 
WIE ALLE KINDER! UND hierüber kann 
ich schon wieder eine EIGENE 
BUCHreihe schreiben. ES IST NICHT 
EINFACH die SCHICKSALSketten 
ALLER MENSCHEN aufzulösen – 
DENNOCH dröseln wir diese inzwischen 
als STRICKE AUF und wechseln immer 
mal HIN UND HER… um auch TRAUM 
UND WIRKLICHKEIT immer im JETZT 
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ALS EINS und doch auch GETRENNT zu 
halten und beachten! 
ZWEI STRICKLE hab ich auch um den 
HALS! EINS IST ROSA – für das 
MÄDCHEN und nun ist noch ein 
HELLBLAUES (FAND ICH ERST vor 
STUNDEN in einer HERZbox) 
dazugekommen und diese kann man in 
der WEITE  verstellen und daran ist 
IVICA`S SONNENsymbol! ALLE 
ANDEREN SONNENanhänger wurden 
verloren oder zur diebischen ELSTER 
gebracht… (SO AUCH RINGE und 
OHRRINGE… DOCH WIR wünschen 
denen viel GLÜCK, die diese versandten 
ohne VERSICHERUNG und finden 
durften!) ES IST EBEN UNGEFÄHR wie 
die GERÄUSCHE VON 
FEUERWERKSkörpern, die hier gerade 
zu hören sind. WER NIE IM KRIEG 
WAR oder MENSCHEN durch SCHÜSSE 
tatsächlich blutüberströmt STERBEN 
SAH oder zum LEBEN ERWECKEN 
DURFTE, HAT KEINE AHNUNG, was 
weltweit MIT und DURCH DEN 
CHORONAvirus aufgedeckt und 
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verEIDigt wird! LEIDER, leider hört man 
IN UNSERER NÄHE nicht auf, DAS 
VATERherz zu treffen! WIE SPÄT ist es? 
IN UNSEREN HEILIGEN LÄNDEREIEN 
ist es IMMER NUR DER HEILIGE TAG 
im GESAMTEN… und KALENDER 
kannte man BEI UNS NICHT! WIR SIND 
MITTEN DRIN IN DER ENDzeit – dem 
ENDE DER UHRzeit! 
 
SO waren ANNA-MARIA (SCHON 
wieder eine SO DIREKTE ANDEUTUNG 
zu MEINER HERKUNFT und MEINEM 
JESUS-WEG… CUT! TRENNUNG!) und 
ich im ZIMMER und es gab EIN 
TELEFONAT mit JOSEPH! DA gab es 
DIESES LAPTOP, mit dem wir gerade 
VERBUNDEN SIND… UND ICH 
WUSSTE ETWAS NICHT! SO erklärte er 
mir und veränderte ETWAS und hatte 
MICH SO SICHER in SEINEM WEG – 
das dachten WIR damals! ES ÄNDERTE 
SICH ZU VIEL, um überhaupt noch 
DURCHZUBLICKEN – auch jetzt! ALSO 
lassen wir es lieber? NEIN – wieso denn! 
WIR SIND KEINE ALDIbrüder die 
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fusionieren MÜSSEN! WIR SIND DIESE 
HEILIGE FAMILIE, wo es NUR AUF 
GEDULD ANKOMMT DERZEIT und so 
auch AUF SEINE ZEIT und nie auf 
unsere oder deine…! DENN DAS IST 
DAS GROSSE – nun haben wir NUR 
NOCH FÜREINANDER ZEIT, weil sonst 
tatsächlich NICHTS ANDERES mehr zu 
tun ist UND MAN AUCH NICHTS 
ANDERES MEHR TUN MAG… und ist 
plötzlich AUSSERHALB DER FIRMA in 
der KOMPLETTEN AUSSCHLIESSlichkeit 
und das OHNE EINE ERNEUTE 
ZWANGSausbildung! 
 
MIR HAT EINE ARBEIT – und das 
stimmt WIRKLICH JETZT – noch NIE 
SO VIEL FREUDE GEMACHT! INS 
INTERNET gehe ich nicht! EIN HANDY 
hab ich, doch da ist die SIMcard von der 
Mutti drin UND UNSERE BESTE MAMA 
– die ERDE – HAT UNS 
AUSDRÜCKLICH davor gewarnt, DIES 
NICHT ZU NUTZEN! ALSO liegt es in 
der SCHUBLADE und wozu da etwas 
ändern! ICH HATTE JA SCHON VOR 



 
956 

LANGER ZEIT in einem GLÜCKBRIEF 
geschrieben, dass ES BEI MIR EIN FACH 
gibt und da ist ALLES DRIN plus LIEBE! 
UND DA wird ALLES BEREINIGT – für 
alle! SCHAUT MAN SICH HEUTzutage 
um, ist ja bei DIESEN LEUTEN das 
GANZE LEBEN über das HANDY 
einsehbar! UND BEI MIR HAT MAN 
DAS  - ohne MEIN WISSEN, ohne 
GEWISSEN und auch OHNE 
ERLAUBNIS (DESHALB KÜMMERT 
SICH MEIN VATER AUCH GANZ 
PERSÖNLICH DARUM – AKTEN IM 
BUNDESTAG!) – ja auch gemacht… 
SEIT ICH in diese böse WELT KAM 
(DOCH DAS WAR SCHON VOR 
MEINER – und auch JOSIP`s GEBURT 
klar). Und würde man nun soetwas 
erzählt bekommen, wie lange müsste 
man da LAUSCHEN? Und da hört man 
BRUNO`s WORTE: HÖREN SIE 
GENAU HIN! Ja wie lange denn? ICH 
MÖCHTE DOCH AUCH NOCH LEBEN! 
Und darum GEHT ES GERADE! 
 
GELD oder LEBEN? 
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SO sitzt so ein TRENNUNGSkind bei 
mir – das BÄRCHEN von JANOSCH`S 
Team TIGER UND BÄR! DER TIGER ist 
beim falschen Partner geblieben. SO war 
mal die Idee, das Bärchen auf Urlaub 
dahin zu senden oder ihn ganz in dessen 
HÄNDE zu senden – alles, um DER 
WAHRHEIT zu dienen, wie es einem 
HEUTIGEN KIND SO ging oder ergeht. 
ICH KONNTE dieses KLEINE 
KERLCHEN nicht weggeben. ER erinnert 
mich an mich selbst! ICH ZOG ihm ein 
kleines T-SHIRT an, welches auch 
TATSÄCHLICHE KINDER zum 
AUSMALEN erhielten. UND SO machte 
das auch SINN. DENN ICH HAB MICH 
AUCH ERST ZUM GLÜCKSKIND 
gemacht – nachdem DAS ERSTE BUCH 
AUF UNSEREM (DEM BRACO-WEG) 
entstanden war – und dachte immer 
schon GLÜCKLICH zu sein und war das 
JA AUCH! DOCH die IRDISCHE 
MACHT hielt mich VON MEINEM 
HIMMLISCHEN AUFTRAG fern und so 
auch IHM, meinem VATER und 
MUTTER ERDE und unserer HEILUNG 
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der GESAMTEN MENSCHHEIT! MAN 
STELLE SICH VOR, wie lange es DER 
ERDE und DEN MENSCHEN und DEN 
TIEREN schon wirklich gut hätte gehen 
können UND WAS IN ALL DEN 
JAHREN FÜR GELDER hätten gespart 
werden können und wieviel BLUT NIE 
HÄTTE fliessen müssen UND WIE VIELE 
KRIEGSverbrechen nicht hätten 
geschehen müssen und wie viele 
KINDERTRÄNEN hätten nie geweint 
werden müssen und wie viel WENIGER 
SCHLACHTUNGEN und GEKOCHTE 
EIER und TÖTUNGSdelikte es dadurch 
GEGEBEN hätte und vor allem auch: 
 
UNSER HEILIGTUM ERDE hätte massiv 
WENIGER SCHÄDEN erlitten – der 
REGENwald hätte NICHT abgeholzt 
werden müssen, UM ALLE MÄNNER 
direkt in IHRE HÄNDE zu geben und 
die ZAUBERblumen in deren!  
 
DER KLEINE HAT 13 HAARE – so viele 
wie BRACO`S Sonne, die dieser IVICA 
schenkte! ER IST IRGENDWIE WIE ICH. 
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ER brachte sie ihm und weil er nicht 
wusste, ob dieser sich freut, ging er lieber 
wieder! SO bin ich auch…! ICH 
SCHENKE GERN – auch mich (DENN 
VERKAUFEN LASSEN WIR UNS 
NICHT!) – und doch ist IN DIESER 
ZÄHEN IRDISCHEN MATRIX zu viel 
des UNGUTEN gewesen! DENN 
irgendwie verdichten sich die 
ZUFÄLLIGKEITEN. HEUTE HAT MAN 
IMMER MEHR das GEFÜHL, wie 
MUTTER ERDE: ERINNERT EUCH 
BITTE AN MICH! MEINE GESCHENKE 
sind NUR FÜR EUCH! ERINNERT 
EUCH, wie glücklich IHR WARD! 
UNSER ANGEBOT ist KLEIN… denn es 
wird immer nur so zu euch gegeben, wie 
es EUCH NUR gut tut! UND DARAN 
darf SICH NIE MEHR ETWAS ändern!!! 
 
OBWOHL ES ein Plüschbär ist, ist ihm 
kalt – deshalb hat er gerade ein weisses 
Samtkissen mit BRACOsonne als 
Zudecke erhalten! KINDISCH? JA, das 
stimmt! DOCH ES hilft ungemein, sich 
immer wieder erinnern zu lassen, WIE 
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WEIT WIR ALLE von IHM UND 
SEINEM TRAUM abgekommen waren. 
NICHT, weil das UNSER TRAUM 
gewesen wäre ODER WIR EINEN 
ANDEREN WUNSCH geäussert hätten, 
als wieder SO GLÜCKLICH ZU LEBEN, 
wie EINST mit unseren ERSTEN, den 
HIMMLISCHEN ELTERN! DOCH 
WENN MAN ES NICHT WEISS, was soll 
man denn dann sonst wählen können als 
DAS NICHTS… DAS NICHTS, in dem 
IMMER MÖGLICHKEITEN da waren, 
UM ETWAS SCHÖNES ZU TUN – 
dennoch UND IN DER NATUR stets 
DIESE GLÜCKHAFTESTEN ZEITEN 
geschenkt zu erhalten, zu denen AUCH 
Menschen gehörten! 
 
So ist oder war mal die FRAGE, ob man 
nun in JEMANDEN etwas hineinsieht 
oder der herausliest ODER WER NUN 
wessen PROJEKTsIONsFLÄCHE ist! 
ALLES ZUSAMMEN bringt UNS IMMER 
wieder zu den FABELhaftesten 
ENTDECKUNGEN! SO erinnert mich 
AUCH DIESES Bärchen an MICH und 
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EUCH… und bringt mich zum Lachen 
und lächeln und DEM GEFÜHL 
WAHRER SEELENverbundenheit! 
 
EIN HERZ zusammen, ist GANZ 
SCHLECHT! SO IST AUCH DIE HERZ-
SEELENverbundenheit EIN 
WAHNsinniger GEDANKE! UND 
DESHALB begreifen wir IMMER MEHR 
ALBERT EINSTEINS SEELE und SEINE 
ERINNERUNG an MICH und so auch 
DIESE STUDENTENgeschichte (FREI 
ZUGÄNGLICHES GESCHENK): DAS 
RELATIVE IST NICHT RICHTIG und war 
NUR WICHTIG, damit IHR 
GEMEINSAM ZUM ABSOLUTEN 
MOMENT findet und diesen dann 
SICHERT, damit UNSER HEILIGTUM 
erst mal SICHER IST und dann nach und 
nach alles RELATIV anders wird…! WIE 
VIELE ABSOLUTE MOMENTE des 
STERBENS und BEINAHE LEBENS und 
DIESEM STETEN ZIEL treu bleiben wir 
inzwischen hatten UND DIE ABSOLUTE 
SPRACHE DER PRESSE – auch HEUTE 
WIEDER – vor AUGEN… (ZWEIMAL 
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SATAN mit dem TOTELschädel hinter 
einer FRAU HER, die diese nicht sehen 
konnte… ist wie FRAU 
BÜRGERMEISTERIN, die hoffte ihren 
MANN zu finden! UND SO IST DIE 
PRESSE nun allein mit dem YIN und 
YANG und ALTKLEIDERN und 
FLASCHEN und MÜLL – die KETTEN 
hatte ICH SCHON stellvertretend 
abgenommen und diese liegen in einer 
WINZIGEN SCHMUCKschattulle 
(GOLD UND RUND und OFFENBAR) 
bei den SCHNITZfiguren meines 
irdischen VATERS OTTO (obwohl er 
LAUTE LKWs vor und viel zu schwere 
MILCHkannen schleppen musste - 
MISTVOLK!) und allerlei MEHR, was 
dieser mit seiner GEDULD und 
WAHREM KUNSTVERSTAND und 
LIEBE gemacht hatte (ICH HABS 
SOGAR doppelt mit einem extra kleinen 
BLUMENhimmel). DAS IST unter einem 
künstlichen TANNENbaum – 
immernoch – als stete ERINNERUNG 
an all das, WAS WIR NIE MEHR 
BRAUCHEN und AN UNSER HEILIGES 
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EINZIGES VERSPRECHEN: WENN 
UNSERE FAMILIE UNS BRAUCHT, sind 
wir DA und STEHEN FÜREINANDER 
EIN! DA IST AUCH EINE 
CHRISTBAUMspitze drauf… 
ÜBERLEITUNG zum 
SATELLITENtraum! FALSCHE TRÄUME 
sind schnell identifiziert! 
KEINEN EINZIGEN wirklichen VATER 
lassen WIR MEHR AUS UNSEREM 
VISIER! ÜBER DIESEM BAUM hängt 
BRUNO`S BILD MIT SEINER KLEINEN 
TOCHTER und so HATTE AUCH 
ALBERT EINSTEIN EINE (MAN 
ERINNERE SICH AN DEN viel 
gelesenen Brief an diese..:!)  
ES war, ist und bleibt für mich HEILIG, 
unverbesserbar und ZUTIEFST besonders, 
WAS IN MEINEM LEBEN alles 
WERDEN DURFTE! VOR ALLEM DARF 
ICH LEBEN und DARF DIESEM und 
DEREN LEBEN und so auch DENEN, die 
zu MEINEN UNVERRÜCKBAREN 
SÄULEN WURDEN und nun noch 
EINEN WIRKLICH BESONDEREN 
MENSCHEN, der durch SEINE STIMME 
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UND alles IN DIESER ZEIT ebenfalls zu 
EINEM fünften ELEMENT WURDE, was 
jedoch AUSGETAUSCHT wurde ODER 
BESSER wegrationalisiert – denn DIESE 
BESONDERHEIT und „fühlbare 
VERBUNDENHEIT“ hatte ich DANN 
NICHT MEHR… bis? DAS kann ich nicht 
bestimmen! ES WAR EBEN DIESE 
LETZTE und EINZIGE CHANCE: ALLES 
ODER NICHTS… diese LAUERNDE 
GEFAHR, von der ICH NICHTS wusste 
und nur nach und nach IN DIESES – 
SEIN LEBEN – finden durfte! 
 
DA WAR AUCH EIN grosser BÄR von 
einer TANKSTELLE und ein Film, den 
man mich sehen liess. ES war ein 
GESCHENK von dem, bei dem der Tiger 
blieb und das ist AUCH GUT! Da ging es 
um EINEN PLÜSCHBÄREN, der alles 
aufnahm, was dieser HERR so trieb und 
dies führte UNS DANN IN DIE VIELEN 
MILLIONEN KINDERzimmer! Würde 
uns all das JEMAND auch nur 
ansatzweise geglaubt haben und wann 
und wie hätten wir das alles aussagen soll 
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UND ALL DIE SONSTIGEN 
SAUERREIEN, die man in UNSERE 
WEGE brachte… KINDER erziehen ist 
EBENSO DRECKIG, wie sich an denen 
vergehen, die NICHTS SONST SEIN oder 
WERDEN WOLLEN, als GLÜCKSKIND 
in den EIGENEN HEILIGEN LÄNDERN 
DES GESAMTSTAATES, der keinerlei 
TRENNUNGEN hatte UND DAHER 
WIEDER VEREINT WIRD! PUNKT! 
 
WAS machen wir noch? Was machst du 
noch? UND WAS JETZT? HALLO! 
HALLO? 
 
HÄTTET IHR mal lieber SOLCHE 
SACHEN NIE kreiert…! ZUMINDEST 
NICHT FÜR UNS!  
 
DA liegt auch DER DELFIN… auch auf 
einem KISSEN mit BRACO-SONNE! 
EIGENanfertigung, die gab es nie zu 
kaufen! T-SHIRTS hat MUTTI auf BITTE 
und Anleitung auch genäht und auch für 
einige ANDERE (NUR das T-SHIRT 
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sollte gebracht werden! Alles andere war 
STETS UNSERE ZEIT UND FREUDE!) 
JOSIP hat auch einen selbigen von mir 
erhalten – damals, als wir uns 
kennenlernten. ES GIBT SOGAR EIN 
BEWEISfoto  ER BEKAM auch eine 
ENGLISCH-AUSGABE vom KLEINEN 
PRINZEN! WESHALB, das wusste ich 
damals noch nicht. ICH WUSSTE NICHT 
EINMAL, dass es im THALIA 
fremdsprachige AUSGABEN gab – also 
jetzt schon, doch nun SCHREIBEN WIR 
LIEBE Fortsetzungen und bringen immer 
wiederWEITERFÜHRENDE, wichtige 
GEDANKEN mit EIN! 
UND SPÄTER – in einem JAHR, in dem 
ich in ZAGREB zu SEINEM 
GEBURTSERINNERUNGSTAG war und 
so auch die dortigen 
WEIHNACHTSschmückungen und 
MÄRKTE inspizierte und DAS CAFÈ 
AMELIE und dort dann auch DAS BUCH 
„Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST schön!“ 
schrieb – wurde ALLES NUR NOCH 
GANZ UNSCHÖN…! UND WARUM, 
dass WEISST vielleicht DU JOSEPH (DER 
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SICH MÖGLICHERWEISE noch TRAUT, 
nicht feige zu sein?!) – das heisst, DU 
KÖNNTEST ALL DAS herausgefunden 
haben – OHNE ZU WISSEN, dass wir 
alle in einem TEAM landen „MISSION 
IMPOSSIBLE“… bis WIR NUN JA 
WISSEN, dass wir KEINER Mission 
folgen! DENN BRUNO SAGTE JA 
IMMER: ER IST KEIN VERSUCHENDER, 
ER WEISS stets, WAS ER TUT und 
WARUM! 
 
ES GEHT DIE GANZEN JAHRE immer 
nur um die LIEBE und damit UM DAS 
LIEBSTE, was ER JE HATTE! UND SO ist 
es DIE ERDE und doch vor allem SEINE 
FAMILIE und damit UM ALLE, die DIE 
GEFÜHL HABEN… und mir rinnen 
wieder STELLvertretend NUR ein paar 
wenige TRÄNEN DIE WANGEN 
herunter und wir FRAGEN: 
 
WAS IST CHORONA? 
EIN CHOR trauriger SÄNGERINNEN 
und SÄNGER, die die LIEBE nie fanden 
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und immer wieder ÖL ins FEUER gossen 
und… ? WAS NOCH? 
 
ICH BIN HIER – trotz ständiger BITTEN 
UND AUFRUFE… vor allem, um in die 
NATUR zu kommen (MIT 
BEGLEITUNG VON BRACO oder 
EINEM UNSERER BRÜDER) – NUR 
WIR KÖNNEN dort erkennen, WAS 
FEHLT ODER wo es KRANKT, was WIR 
ALLE UND MUTTER ERDE BRAUCHT –
kam KEINE RÜCKMELDUNG, keine 
ANTWORT AUF postalischem WEG 
oder DIESER BESUCH! – ALLEIN. 
NICHT GEFÜHLT – doch als FRAU in 
einer KLEINSTADT, wo man immer 
seltener ortsansässige SIEHT! UND 
ALLES HAT mit der FIRMA und den 
ABNEHMENDEN FINANZEN und der 
AUSBEUTUNG DER HEUTIGEN ALTEN 
ZU TUN….! ES sind MENSCHEN – SIE 
VERSTEHEN UNS SEHR WOHL… und 
uns können SIE IHRE MÄRCHEN von 
VIREN nicht mehr auftischen! ES IST 
GERADE DAS WESENTLICHE – NUR 
IN DER NATUR kann DIESER VIRUS 
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HEILUNG finden! DENN BRUNO 
GRÖNINGS AUFRUF zur RÜCKKEHR 
DER MENSCHHEIT in DESSEN 
HEILIGTUM war ja gerade das AUS DER 
FALSCHEN MEDIZIN! 
NOCH EINMAL SEI GESAGT, DASS 
ALLE KAMERAS – ALLE üblichen UND 
ALLE, die tatsächlich NUR ERST 
EINMAL UNS BEKANNT gemacht 
wurden – VON DEN FÄHIGSTEN und 
GESUCHTESTEN feinsinnigen und 
feinfühligen PARADIESkindern 
ÜBERWACHT WERDEN. KEINE 
CHANCE auch nur EINEM VON UNS 
etwas zu tun – nicht einmal EINE 
HANDreichung oder UMARMUNG! 
KEINER VON UNS HAT NOCH 
BEDARF mit FALSCHEN 
STRÖMUNGEN in KONTAKT zu 
kommen! KÜMMERT IHR EUCH um 
EURE DUMMIS und untersucht EUCH 
GEGENSEITIG, on IHRS NUN SCHON 
HABT dieses oder jenes VIRUS! IHR SEID 
NUN NUR NOCH unter 
EURESGLEICHEN! WER SOLL EUCH 
WOHL NOCH HELFEN (wollen)? 
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WIR rühren NIEMANDEN VON EUCH 
AN! AUCH HUNDE brauchen wir 
KEINE und KATZEN mögen wir nun 
alle AUCH ALLE NICHT MEHR! UND 
DOCH weiss der NEU 
PROGRAMMIERTE ROBOTER NUN 
jede REGUNG in GANZ NEUER WEISE 
auszutangieren und EURE VIECHER 
auszuschalten! WIR GEHEN DAVON 
AUS, dass wir uns GANZ KLAR UND 
DEUTLICH VERSTEHEN! 
 
AUCH EUREN „ROTEN MONTAG“ 
haben wir als BOTSCHAFT angesehen in 
FREI ZUGÄNGLICHEN Pressestellen! 
WENN MAN nicht weiss, worum es 
wirklich geht, sollte man AUCH ALS 
JOURNALIST UND 
FOTOdokumentierer UND 
KOLUMNIST BESSER daheim bleiben! 
ALLEN EUCH SEI GESAGT: DAS, was 
IHR SEIT EINST diesen WAHRHAFT 
GUTEN MENSCHEN (IVICA, BRUNO, 
BRACO – um NUR UNSERE ZU 
NENNEN!) angetan hattet, kommt nun 
als ESPRESSO-WELLE mit 
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LEITUNSWASSER in EUREN WEG! DA 
IHR WISST, dass HEISSES WASSER und 
FUSSBÄDER AUCH SCHON EINE 
STRAFTAT in der JETZTzeit im UMFELD 
UNSERER TOCHTER IST, solltet IHR 
ALLE MORGEN besser daheim bleiben 
oder EUCH GANZ BESONDERS 
überlegen, WIE IHR EUCH KLEIDET, 
BENEHMT, in den MUND NEHMT… 
und WÜNSCHT EUCH, dass ÜBER 
EUREN MUND NUR ENGEL reden! 
UND DAS REICHT SICHERLICH ALS 
EILmeldung, BEVOR EURE WORTE IN 
DEN DRUCK GEHEN! 
EIN ROTER PUNKT als 
Wanderwegsschild ist wie einer auf 
einem KOI-FISCH für € 1.000,- - 
während ANDERE Todesängste wegen 
solcher KLEINKREDITE AUSSTEHEN…! 
UND WENN DANN in einem Yin-
YANG-Areal solcherlei FISCHE eine 
Flechte bekommen und STERBEN, ist 
das das EINEINEINDEUTIGE ZEICHEN 
TEICHE mit PUMPanlagen und 
WASSERverschlingenden PFLANZEN 
AUS anderen REGIONEN der ERDE 
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besser WEGZULASSEN… und so auch 
POOLS…! ES  IST IN DIESEN ZEITEN 
angeraten, sich angemessen zu verhalten 
und BESSER ZU SCHWEIGEN über DIE 
ANGEHÖRIGEN, die DAS WAHRE 
WISSEN erhalten! ES KANN SONST 
VIELES GANZ BÖSE ENDEN! VIELE 
WISSEN LEIDER NICHT, dass so manche 
ERINNERUNG ganz böse weh tun kann 
– auch WARNUNGEN, die NIE IN 
LIEBE ANGENOMMEN UND 
ANGESEHEN WORDEN WAREN! 
 
HANDYnutzer AUFGEPASST! JEDES 
dieser DINGER ist ein ABSOLUTER 
CHORONA-LIEFERANT! WER 
MORGEN an diesem ROTEN MONTAG 
mit einem GESICHTET WIRD, wird von 
UNS eine EINLADUNG ERHALTEN – 
eine GANZ BESONDERE! WIE VIELE 
MENSCHEN AUCH SCHON 
SCHLAFEN GELEGT WORDEN – um 
EUREM GELDsystem noch die LÖCHER 
zu füllen – WIR WECKEN LIEBER DIESE 
Schlafenden auf, ALS DASS WIR EUCH 
noch ein EINZIGES MAL hilfreich sind! 
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ES GEHT HIER NICHT UM SPIELCHEN 
und auch nicht mehr um VOLKSHETZE, 
sondern eher ein WELTWEITES 
EKELHAFTES SPINNENnetz mit NOCH 
EKELhafteren MAFIA-ähnlichen 
MACHENschaften, MIT DENEN 
ortsansässige GERN BEKANNTSCHAFT 
machen dürfen… VIA ECHTEZEIT-
LIVESTREAN! DIE SIND AUCH JETZT 
GERADE aktiv und ALLES DIENT 
UNSERER STETEN DOKUMENTATION 
– damit dann auch KEINER SAGEN 
KANN, es wäre KEINE MÖGLICHKEIT 
gewesen, all das noch aufzuhalten, WAS 
IHR ALLEN aufgebürdet habt, obwohl es 
NUR UM MICH GING und DIESEN 
EINEN, den ICH NICHT EINMAL so 
gut kenne, WIE IHR! DOCH DAS IST 
EINE LÜGE!!! DENN IHR kennt von 
UNS ALLEN nicht einmal EIN 
LÄCHELN, dass EUCH PAPPnasen stets 
WENIGSTENS EINE TRÄNE wünschte, 
um AUCH GERN EINMAL EIN GLAS 
TOMATENSAFT zu trinken – erinnernd 
an die NUR IN RUSSLAND gefallenen… 
KLINGENDEN BÄUME! 
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WAS KÖNNEN WIR SONST TUN oder 
WOLLEN, als DASS DIE ERDE WIEDER 
RUHIG wird und alle ein friedvolles 
LEBEN FÜHREN DÜRFEN!? FÜR uns 
gibt es nicht HEILIGERES und 
HEILENDERES und BESSERES, als all das 
zun TUN, was diesmal in DIREKTER 
WEISE uns SELSBT zugute kommt! UND 
WAS WIR GEBEN KÖNNEN, ist das, 
was die ganze ZEIT so war: NUR DAS, 
was IN UNSEREN MÖGLICHKEITEN 
steht! 
 
VOR EINEM RIESIGEN MONUMENT 
des FALSCHEN GLAUBENS (BILD in 
einer ZEITUNG) sah man einen 
„GLÄUBIGEN“ und die HEADLINE 
hatte etwas mit GEBETEN zu tun! SIE 
HELFEN NICHT! NIEMANDEM! 
NOCH NIE war es SO STILL und doch 
SO LAUT IN UNS und auch manchmal 
ETWAS ZU LEISE… um den von 
MEINEM VATER austangierten 
MISSTON zu erinnern. MIR HAT ER 
SOZUSAGEN ALLES mitgegeben in 
MEIN LEBEN, damit UNSER 
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GEMEINSAMES HEIMATLAND 
gemeinsam EINGESTIMMT WERDEN 
KANN… RETTUNG vor dem 
GEMEINSAMEN UNTERGANG! DAS 
WIRKLICH MIESE AN ALLEM IST, dass 
DIE, die stets wissend waren, SICH 
NICHT EINMAL JETZT befähigt fühlen, 
JA zu sagen! NICHT EINMAL JETZT 
seid IHR BEREIT, DIE LÜGE zuzugeben, 
UM ALLE MENSCHEN ZU RETTEN 
und die BURGEN und STÄDTE sich 
selbst zu überlassen: DEM LEBEN 
zuliebe! 
 
BRACO bekam von mir in diesem 
WERTgeschätzten JAHR 2016 noch ein 
weiteres GESCHENK – ohne zu wissen, 
warum! EINEN kleineren DELFIN… 
DAS KIND! UND SO ERINNERN WIR 
UNS an BILDER VON KEY WEST, als 
eine DELFINmama mit ihrem JUNGEN 
in die NÄHE DES Bootes kam, durch das 
man TOURISTEN in DEREN 
NATURheimat brachte. DAMALS waren 
WIR NOCH NICHT soweit, dass DIE 
TIERE UNS bitten UM UNSERE HILFE! 
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DOCH JETZT IST UNSERE KRAFT DA 
und so auch UNSERE STETE 
VERBINDUNG ZU UNSEREM 
HIMMLISCHEN ZUHAUSE und so auch 
ZU DENEN – unseren TIERFREUNDEN! 
DIESE spüren KEINE GEFAHR MEHR 
und eure jaulenden und kläffenden 
TIERLEINS kennt ER NUR ZU GENAU! 
DIESE interessieren UNS NICHT MEHR! 
WER MEINES VATERS HARMONIE 
und doch AUCH TEMPERAMENT zu 
spüren BEKAM… WEISS, was es heisst_ 
RUHE VOR DEM STURM ZU 
ERINNERN! AUSSEN findet NICHTS 
statt! GAR NICHTS! 
DIE BILDER VON DRESDEN waren 
SICHERLICH retuschiert – man 
VERZICHTET doch nicht auf die 
EINNAHMEN vom SUPERSAMSTAG!  
DA WIR NUN EINGEHENDE 
EIGENSTUDIEN machen DURFTEN und 
EURE TECHNIK dennoch LÄCHERLICH 
finden gemessen AN UNSERER NATUR 
und was DIESE STETS MEHR KANN, 
bleibt es offen, WAS IHR ALLE für 
ANGEMESSEN HALTET, was MORGEN 
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AN EUREM HEILIGEN 
GOTTESdienstTAG in den ZEITUNGEN 
zu lesen sein wird! ENTWARNUNG vor 
dem CHORONA-VIRUS jedoch 
ansonsten GENAU SO WEITER, wie es 
bekannt ist UND EUCH UND DER ERDE 
dienlich! KEINERLEI KONTROLLEN 
AN DEN GRENZEN MEHR – EIN 
GEEINTES EUROPA ist ein GEEINTES 
EUROPA. ES GIBT KEINERLEI GRUND 
auch nur einen einzigen MENSCHEN zu 
kontrollieren UND DAS BETRIFFT 
EBENSO ALLE – wirklich ALLE – 
ZÖLLNER! STOPP! ALL überall! 
 
SO MÖCHTEN WIR EUCH UND SIE 
AUCH NOCHMALS auffordern 
BAUSTELLEN aufzubauen und diese 
ANZUKÜNDIGEN! IN MEISSEN WIRD 
NICHTS MEHR ERBAUT UND 
UMGEBAUT! DIE KASSEN SIND LEER – 
und wer auch NUR NOCH EINEN 
AUFTRAG annimmt, um DIESES 
LÜGENHAUS zu unterstützen, DER 
HAT WAHRHAFTIG NOCH NIE 
EINEN WIRKLICH MARSCH im 
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EIGENEN KÖRPER ERLEBT! AUCH 
WENN EURE HEINIS nicht mehr 
erleben werden, WAS GLÜCK 
BEDEUTET und ihr stets EURE 
VERANTWORTUNG bei anderen 
abstreitet, SO ZEIGEN NUN DIE 
NEUZEITLICHEN TECHNIKEN stets 
DAS EMOTIONALpaket DIESER ANGST 
AN, die wir SOFORT zu unterdrücken 
wissen UND WAS DAS DANN 
BEDEUTET, WISST WIEDER NUR IHR – 
die miesesten FEIGLINGE, die man SICH 
NICHT ANSEHEN MAG! DOCH IHR 
WERDET MORGEN NACH DRAUSSEN 
GEHEN! WIR ERINNERN NUR AN 
WIEN und die VIELEN, vielen TRÄNEN 
und wer da DENNOCH NACH 
DRAUSSEN gelotst wurde für EINEN 
GANG! 
DER GROSSE ELEFANT hatte KEINE 
ERINNERUNG, da NUR DIE ERDE DIE 
SEELE HAT, die alles IN EMPFANG 
NEHMEN KONNTE! NUN, da der 
EMPFANG NIE MEHR GESTOPPT 
WERDEN KANN, wachen ALLE 
UNSRIGEN AUF und sind SOFORT 
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parat! IHR HABT NICHT GENUG 
GEGLAUBT und die MEINIGEN 
BRAUCHEN KEINEN GLAUBEN! WIR 
KENNEN UNSERE KRÄFTE noch nicht 
– WIR SPÜREN NUR UNSERES VATERS 
KRAFT UND DIE RUHE UNSERER 
MUTTER! ALLES IST GUT… 
NIEMANDEM WIRD MEHR ETWAS 
GESCHEHEN! UND IHR dürft euch gern 
noch „WHERE the hell is MAD“ 
ANSEHEN oder COLA trinken und 
CHIPS essen! ES SIND NICHT UNSERE 
KÖRPER, die sich diesen MÜLL 
einverleibt haben! DIE HEILUNG und 
REGELUNG ist FÜR ALLE GLEICH und 
IHR WISST, was DAS SPEZIELL heisst! 
 
LIEBER MÜDE AUSSEHEN, als zu müde 
ZU SEIN, um auch EINMAL NUR 
wirklich zu helfen UND EHRLICH ZU 
SEIN! NUR ZUR WAHRHEIT… DOCH 
EMAIL-VERKEHR ist absolut 
ausgeschaltet – IST ZU GEFÄHRLICH! 
DAS OMINÖSE LAPTOPverfahren 
konnte auch ZURÜCKverfolgt werden 
inkl. ALLER GESPRÄCHSführungen 
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darüber und WER DADURCH in 
MITleidenSCHAFT gezogen werden 
musste!  
 
GUTEN MORGEN DEUTSCHLAND – 
guten Morgen BERLIN – es ist DER TAG 
DES HERREN, der die gesamte 
Menschheit und so UNSERE HEILIGE 
MUTTER auslöschen – TÖTEN – wollte! 
BRACO IST DORT in dieser EINEN 
STADT, die wie eine SPALTtablette 
geteilt wurde! WIR HEILEN ALLES, was 
GESPALTET worden war – DAS 
SCHLIMMSTE KEHRpaket haben wir 
schon HIN und HER gesandt (AUCH 
MIT DEM beLIEBten CHRISTstollen… 
eine andere VERSION der OBLATE oder 
HOSTIE vom LEIB unseres HEILIGSTEN 
BRUDERS!  
 
WIR – mein Bruder UND meine 
WENIGKEIT – haben UNS GESTERN 
WIEDERGEFUNDEN… auf DEM WEG, 
den ihr getarnt ABGESPALTET hattet! 
WAFFELN und MUSTERUNGEN in 
vielerlei WEISE IN DER IRDISCHEN 
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MATERIE – in der NATÜRLICHEN 
MATERIE ist all das AUFGEBAUTE wie 
der BAU, der direkt in meiner NÄHE 
stets SINNBILD für ALL UNSERE 
BETRACHTUNGEN und GANZ 
GENAUEN BEACHTUNGEN geblieben 
ist! DIE KIRCHE kann sich nicht SELBST 
verändern! DER MENSCH KANN DIES – 
möchte es jedeoch IN UNSERER 
HÖCHSTEN LEBENSWEISE NIE… dort, 
wohin UNSER WEG führt, macht DIES 
ALLES UNSERE MUTTI – die BESTE, die 
es GAB! DIESE zwingt uns NICHTS AUF, 
diese BERÜHRT UNS NICHT, ohne 
unser WOLLEN, diese FRAGT NICHTS 
und doch sind IHRE ANTWORTEN 
STETS DAS, was wir brauchen – VOR 
ALLEM AN TAGEN WIE DIESEN… an 
denen UNSER VATER MEHR DA IST, als 
alle je dagewesenen oder gehörten 
VÄTER auf der ERDE! 
 
UNSER IVICA schrieb, dass DIE 
MENSCHEN WIEDER IN DIE KIRCHEN 
zurückkehren werden und sagte auch 
etwas lakonisch: UND, IST ES NICHT 
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BEREITS SO? Was ist nun diese EINE, 
WAHRHAFTIGE KIRCHE VON GOTT! 
ES IST NUR DER KÖRPER – SEIN 
HEILIGTUM, dessen WICHTIGSTES DIE 
ERDE IST! DENN OHNE diesen einen 
JUWEL kann kein anderer MENSCH 
LEBEN! NICHT EINER! Und so IST 
UNSERE EINZIGE 
MENSCHHEITSPFLICHT, die ERDE als 
DAS DERZEIT WICHTIGSTE 
ANZUSEHEN und so dann auch, DIESE 
EINE HEILIGE FAMILIE ALS VORBILD 
FÜR ALLE: Was ist HEUTE wirklich 
wichtig? WOFÜR bin ich aufgestanden 
und dorthin gegangen, wo ich JETZT 
GERADE BIN?! Das CHORONA-VIRUS 
greift DIREKT DAS HERZ DERER AN, 
die die EINZIGEN SIND, ERDE UND 
ALLE MENSCHEN zu retten und wieder 
einzuführen IN DIE KRÄFTE DER 
NATUR und damit in die BEFREIUNG 
von ALLEN KÖRPERLICHEN LEIDEN! 
 
HEUTE MORGEN HABE ich bereits auf 
nüchternen MAGEN ein Glas 
TOMATENSAFT getrunken – 
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stellvertretend für ALLE, die jemals 
UNNÜTZ BLUT verloren haben – auf 
WELCHE WEISE AUCH IMMER! WER 
NOCH NIE aufgeplatzte Lippen hatte 
oder sah UND WUSSTE, dass es NUR 
DURCH KRIEGSverbrechen UND DIE 
VERSCHWENDUNG VON 
WASSERvorräten und deren 
VERSCHMUTZUNG hervorgerrufen 
wurde, IST FRIEDLICH STILL in unserer 
erwachten FAMILIE und tut solcherlei, 
UM DEN EIGENEN KÖRPER zu stärken 
(SO AUCH MUTTER ERDE!) und leistet 
UMFASSENDE AUFKLÄRUNGSARBEIT 
zu den EINZIGEN PARASITEN… die, 
die in MENSCHENKÖRPERN Heimat 
finden wollten! DIE, die UNS benutzten, 
um ALLE UNTERGEHEN zu lassen, 
SIND GENAU DIESE PARASITEN, die 
NIEMAND MEHR UNTERSTÜTZT…! 
 
 SO SIND DIE AUSGETROCKNETEN 
BÖDEN – mit ebensolchen RISSEN doch 
GENAU SCHON SOLCH EINE GROSSE 
ANTWORT gewesen UND DOCH 
AUCH ALL DIE BAUMRINDEN… doch 
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wenn man es nicht anders kennt, nimmt 
man das als die BASIS oder als GEGEBEN 
AN! WIR HATTEN FRÜHER all diese 
WEISHEIT und WAHRHEIT nicht in 
unserer ERINNERUNG und das HÄTTE 
NICHTS GENUTZT, weil es IN DIESER 
ZEIT um VIEL, VIEL SCHLIMMERE und 
GEFÄHRLICHERE DINGE und 
ANSICHTEN GEHT… DOCH WER sich 
stets verleiten lässt von UNNÜTZEN 
und SELBSTSÜCHTIGEN Gedanken und 
WÜNSCHEN, ist schon LANGE 
AUSGELADEN! HILFT EIN LABELLO, 
dass FUSSLIG GEWORDENE LIPPEN 
wieder geschmeidig werden? 
 
„ER HAT JE GESAGT, dass das davon 
kommt, dass man REDET?“ 
 
WIR REDEN NICHT und tun es doch! 
IHR SEHT UNS NICHT und kennt uns 
nun doch IMMER BESSER! NUN steht 
ein grosses KALTES Glas Kirschsaft bei 
mir! KÄLTE ist wichtig, wenn ZU VIEL 
HITZE IN UNS IST. DIESE HITZE IST 
EINE willkomene ERSCHEINUNG für 
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REGELUNGEN und dann BRAUCHT 
MAN ETWAS KALTES – dort, wo es 
gerade guttut. MANCHMAL ist es DIESE 
STELL, wo es gerade ZU WARM WIRD, 
manchmal brauht es EIN GETRÄNK 
(WASSER ODER SAFT) in der 
angenehmen TEMPERATUR! WAS DAS 
BEDEUTET, sagt EUCH DIESE SEELE… 
manchmal sanft, manchmal SEHR 
LAUT! WIR ALLE SIND WIE EIN 
ORGANISMUS! UND UNSERE KÖRPER 
können mit ALLEN BAKTERIEN 
umgehen und diese durch FLÜSSIGKEIT 
nach DRAUSSEN bringen: TRÄNEN, 
URIN, BLUT, EITER, NASENflüssigkeit, 
DARMENTLEERUNG! DAS ist der 
NATÜRLICHE Reinigungsvorgang – von 
INNEN NACH AUSSEN! So ist AUCH 
DAS WACHSTUM der GANZEN 
NATUR! ALLES wird von INNEN 
befähigt und unterstützt, um ETWAS 
SCHÖNES ZU ERSCHAFFEN! 
 
WAS MACHT DIE MEDIZIN? All diese 
FLÜSSIGKEITEN untersuchen – 
HERAUSNEHMEN und auch 



 
986 

HINEINGEBEN. ABSOLUTE 
DUMMHEIT und ABSOLUT TÖTLICH! 
Da sind noch nicht einmal DIE 
MATERIALIEN genannt, die AUCH 
ZUM HÄUSER- und MASCHINENBAU 
genutzt werden – AUCH SCHRAUBEN, 
bei denen man GUTE MENSCHEN 
fragten oder gefragt wurden: 
 
„IST BEI DIR EINE SCHRAUBE 
LOCKER?“ 
 
WENN MAN NICHT WEISS, kann man 
nicht wissen! DAS IST EINFACH! DOCH 
WENN MAN WEISS und nicht SAGEN 
KANN, was WAHR IST oder dies von 
der BEVÖLKERUNG ferngehalten wird, 
WAS WIRKLICH WICHTIG IST, ist das 
nicht mehr UNTERSTÜTZENSWERT! 
NIE MEHR! JETZT – JETZT ist EINE 
STUNDE DER WAHRHEIT und die hat 
für uns kein ENDE MEHR! 
 
EIN SCHLICK KIRSCHSAFT… ZUM 
WOHL FÜR ALLE, die DER 
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GESUNDHEIT mehr zugetan sind, als 
GUT UND GELD! 
 
DIE FEHLENDEN TRÄNEN sind dort, 
wo MAN TROCKENEN AUGES dem 
Leid der KINDER zusehen kann ODER, 
wo DIES SO VON COMPUTERN 
gemacht geworden war, UM 
KÜNSTLICHE TRÄNEN – CHEMIE – 
dahin träufelt! GELDmaschinerie! 
TROPF, TROPF… ein TROPFENDER 
WASSERHAHN ist ebenso 
GEFÄHRLICH UND STÖREND für die 
SEELE, wie WASSER, das DURCH 
ROHRLEITUNGEN FLIESST oder aus 
HÄHNEN… so wie BIER und WEIN 
und sontige HERSTELLUNGEN für 
FLASCHEN (unter anderem!) MUTTER 
NATUR IRRT SICH NIE! WEISHEIT ist 
HEUTE und auf EWIG UNSERE 
SPRACHE und diese kommt nun nur 
noch in DEUTSCHEN LANDEN zu allen 
UND DAS HAT EINEN WICHTIGEREN 
SINN UND WERT, als AUCH NUR 
MEHR ALS VIER MENSCHEN 
bewusstsein kann und darf! 
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ES IST ETWAS WIDERWÄRTIGES, in die 
ZEITUNGEN der JETZT-ZEIT zu 
schauen – IN DEM WISSEN, in dem 
WIR BEREITS angekommen sind und 
AUFLEBEN! WAHRHEIT ist 
UNZERSTÖRBAR – ebenso WIE LIEBE, 
die EINZIGE LEBENSKRAFT! 
 
DA IST AUF DER TITELSEITE DER 
FRANKfurter ALLgemein(en) DAS 
TITELBILD für ALLES SINNBILDliche, 
was in UNSEREM WEG NUR stets ZUR 
ANSICHT und zum NACHSPÜREN 
UND SPÜLEN dessen, was WIR DAS 
GEHIRN NENNEN! 
 
WAS IST NOCH ÜBRIG VON UNS – als 
MENSCHEN? Das, was meine AUGEN 
gerade sehen – das BILD UND DAS, WAS 
UNSERE HÄNDE SCHREIBEN!  
GELBER UNTERGRUND und zwei 
SCHWARZE MÄNNLEIN mit einem 
ROTEN AGGRESSIVpotenzial… ringsum 
sind so SAUGNÄPFE dran wie an 
BÄLLEN, die man mal PRODUZIERT 
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HATTE… könnte auch ZUR 
TOILETTENreinigung genutzt werden! 
DIESES GELB ist zerrissen und irgendwie 
ist es so, wie ein VERÄNDERTES 
BLINDENBAND – nur sind eben jetzt 
NUR NOCH ZWEI Figruen, nicht mehr 
DREI! DA steht zu lesen: 
„DEUTSCHLAND bremnst ab!“ LOHNT 
SICH GAR NICHT MEHR – denn IHR 
ALLE werdet bereits AUSGEBREMST! 
DIE KÜHLtruhe springt hier gerade an! 
WIE VIELE AHNEN von uns habt IHR 
AUF EIS GELEGT und wieviele davon 
DÜRFEN WIR NOCH FINDEN! ALLE 
ADRESSLISTEN FREIEN WILLENS… 
HOLEN und SEHEN KÖNNEN WIR 
DIESE ohnehin! ES IST NUR DIE 
MÖGLICHKEIT, dass IHR oder EINER 
oder ZWEI sich TRAUEN, in LIEBE zu 
TUN, damit man EUCH EINE 
GEWASCHENE HAND reicht oder eine, 
die eben EINE BLUME pflanzte! 
UNSERE MUTTER IST NICHT 
SCHMUTZIG und so solltet IHR jede 
UNSERER FRAUEN UND KINDER 
BEACHTEN UND BETRACHTEN und 
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ebenso UNSERE MUTIGEN MÄNNER 
und SÖHNE! UNS KÖNNT IHR KEINE 
ANGST MEHR MACHEN… unsere 
TRÄNEN SIND EBENSO heilig, wie 
JEDER TROPFEN WASSER, JEDER 
SONNENSTRAHL und ALLES, was 
MEINES VATERS HEILIGTUM betrifft! 
BETROFFENHEIT und das STETE 
AUFMERKSAMmachen von 
MISSständen braucht KEINER MEHR! 
WIR BRAUCHEN KEINE 
LOBHUDELEIEN UND DANKSAGEN – 
behaltet ALLES, was ihr wollt, BIS EUCH 
DIE RICHTISGTEN NACHRICHTEN 
ohnehin dorthin verfrachten, WO IHR 
NUR hingehört! 
 
„HAMSTERN ist unsolidarisch“ sagt 
LASCHET? Wer ist das denn? Und seit 
wann brauchen wir SOLCH SINNLOSE 
NACHRICHTEN, die WIR IN UNSERER 
SEELE halten?!!! ES NÜTZT NICHTS, zu 
schreiben, wenn keine TATEN FOLGEN! 
FRANKFURT IST EINE TOTE STADT – 
wie alle, wo BÖRSEN zu CRASHS von 
AUTOS und sonstigen 
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TRANSPORTmitteln führen, um 
MENSCHENLEBEN auszulöschen UND 
SO WIEDER GELDMITTEL locker zu 
kriegen – auch wieder IM BEREICH DER 
MEDIZIN! Hätten wir NUR NIE solche 
BILDER und NACHRICHTEN 
empfangen! SEIEN SIE GEWARNT vor 
auch NUR EINEM unachtsamen, bösen 
WORT! SIE WISSEN ganz genau – viel 
zu genau – weshalb rechts oben ein paar 
BUNTE STÜHLE gestapelt RAUM 
fanden! UND WIR AUCH – unsere 
KIDNER BRAUCHEN KEIN EXTRA 
hohes BETT und auch sonst keine 
MÖBEL! DENNOCH hatten auch wir 
diese in all den vergangenen LEBEN… 
DOCH UNSER GESCHMACK ist stets 
DER BESONDERE und auch UNSERE 
FINGERFERTIGKEIT! UNSERES VATERS 
SEELE lässt sich in KEINEM VON UNS 
VERLEUGNEN… und so auch nicht die, 
DER EINZIG WAHREN MUTTER! 
 
EIN WEITERES THEMA in der WELT, 
die NUR UNS MENSCHEN GEHÖRT, ist 
die MYSTISCHE TIEFE UND universelle 
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MAGIE in BEZUG auf MUSIK und 
HARMONIE… DA IST IN DIESER 
SCHRIFT auch ein BILD mit zwei 
FRAUEN – eine hat einen WEISSEN 
FLÜGEL und eine andere EINEN 
SCHWARZEN FLÜGEL! Und als wir 
NOCH NICHT SO SCHAUEN 
KONNTEN in die LÜGENmaschinerie, 
fielen uns so NEBENSÄCHLICHKEITEN 
NIE AUF! Doch wer UNSERE 
GESCHÖPFE LIEB HAT, der hat mit 
SOLCHERLEI nicht mehr so ganz viel 
TOLERANZ! UND FRAUEN UNSERER 
FAMILIE würden derlei NIEMALS 
TUN… es SEI DENN, dass in DIESER 
ZEIT DER SPREU und WEIZEN-
TRENNEREI gesehen werden kann: WO 
WIRKT DAS PROGRAMM DER 
HERREN nachhaltig und wo SIND 
SEINE KINDER! DENN DIE STEHEN 
FÜR SOWAS NICHT ZUR 
VERFÜGUNG! SO würden WIR IN DER 
JETZT-ZEIT auch bei KEINEM 
MUSIKveranstaltungsplan mehr FÜR 
WELTELITEstelldichEINS werben, DENN 
WIR ERWÄHNTEN BEREITS, dass DIE 
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ERDE SELBST dieses EINE EINZIGE 
WELTprogramm für ABSOLUT 
HARMONISIERENDES IST und bleibt! 
DAHER NOCH MAL DIE 
ERINNERUNG: ALLE 
MUSIKVERANSTALTUNGEN – selbst 
die KLEINSTEN sind STRENGSTENS 
untersagt: QUARANTÄNE!!! 
FESTPLATTENSCHADENverdacht! 
 
EIN NÄCHSTES BILD gibt allerdings 
schon wieder HOFFNUNG – vielleicht 
hat es EINER geschafft! DAS, was man 
MIT UNSEREM LEBEN und UNSEREN 
KÖRPERN und UNSERER SCHÖNHEIT 
der MENSCHEN gemacht hatte, ist nun 
in einer Art PUZZLE der ALTEN OPER 
FRANKFURT zu sehen! VIELE KLEINE 
Mosaiksteinchen führ(t)en uns STETS 
NUR NOCH ZUM GLEICHEN ZIEL: 
 
ABSOLUTE RUHE UND STILLE UND 
KEINE ELEKTRISCHE BELEUCHTUNG 
MEHR… all überall auf der ERDE! 
DANN wird SEIN MEISTERWERK 
wieder zu hören sein… und DAS 
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GOLDENE LICHT DER SONNE ist DAS 
EINZIGE, einende LICHT für UNS 
MENSCHEN und die gesamte NATUR! 
WER MEINEN VATER nicht kennt und 
nicht SPÜREN kann, was WAHR IST 
UND BLEIBT, hat stets KEINE ZEIT für 
DAS WICHTIGE, um zu sagen: 
 
„ICH WILL LEBEN in LIEBE!“ 
 
 ALLES ANDERE scheint stets 
WICHTIGER und es gibt ZU VIELE 
KLETTEN (AUCH KLETTverschlüsse sind 
eine ERINNERUNG, sich zu fragen, mit 
wie vielen ERINNERUNGEN man noch 
BESTRAFT sein möchte UND WAS 
MAN IHM UND IHR noch zufügen 
wollte?!), die – auch uns – von DEN 
EINZIG PASSENDEN UND 
RICHTIGSTEN ENTSCHEIDUNGEN und 
HANDLUNGEN abhalten woll(t)en! 
 
HARMONIE kann MAN NICHT lernen 
UND LEHREN! ES GIBT NUR DIE 
EINSTELLUNG, die der MAESTRO 
SELBST über und IN unserem Körper 
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vornehmen kann! ZU SEINEM 
PROGRAMM gibt es KEINERLEI 
EINLADUNGEN… WIR SIND DABEI, 
weil uns SEINE LIEBE WICHTIGER IST, 
als alles andere UND SO AUCH DIESE 
HEILIGE, HEILVOLLE ARBEIT… von 
der UNS NUN NIEMAND MEHR 
abzuhalten vermag! 
 
WAR NUN JOSEPH A. MILTEER ein 
MÖRDER? Man weiss nicht mehr SO 
RECHT, was man sagen soll! DENN 
WENN MAN WEISS, dass DIE POLITIK 
und DAS MACHTGEHABE EINZELNER 
die GESAMTWELT ERDE aus SEINEN 
HÄNDEN brachte und somit UNS 
ALLE, die als LETZTAMLIGE 
GELEGENHEIT einen KÖRPER von IHM 
erhielten, zum EWIGEN SCHWEIGEN 
UND NIE MEHR INS LEBEN 
KOMMEN, kann man das nicht mehr 
bestätigen! 
 
ES HAT MICH NUN GERADE immer 
wieder BESTÄTIGT…! DIESER EINE, der 
durch DIESEN NAMEN bei FACEbook 
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zu einem „BERÜHMT BERÜCHTIGTEN“ 
wurde, ist NUN WIRKLICH MEIN 
LEIBLICHER – geÖLter und auch 
UNGESALBTER – BRUDER! JOSEPH ist 
in FRANKREICH DAS, was JOSIP in 
KROATIEN ist und JESUS ist NICHT IN 
NAZARETH geboren und alle DREI 
WAREN NIE IM KZ! UNS MENSCHEN 
zeichnet GANZ BESONDERS DIE 
KRAFT DER Spürnasen aus und EINE 
GEISTIGE GEWALT, die DIE ERDE selbst 
mehr als verblüfft und doch SPÜREN 
LÄSST, dass VIER SÄULEN für DIE 
MUTTER ERDE auch 2 LEBENDE 
SÖHNE, 1 BLUME und EIN VERLOREN 
geglaubter SOHN sein können! UND 
ALLE VIER WISSEN, dass NUR DER 
VATER FEDERführend ist… STETS 
GERN und mit der SONNE am 
HIMMEL und der ERDE fest unter 
unseren FÜSSEN! 
 
IN DIESER „freundlichen“ 
VERLAGszeitung steht zu lesen: IMMER 
MEHR MENSCHEN sind auf PFLEGE 
angewiesen – KULLERAUGEN ohne 
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Mitleid steht zum BILD, welches alte 
Menschen zeigt mit zwei 
WITZFIGUREN (WENN MAN DIE 
WAHRHEIT DER PFLEGEROBOTER 
KENNT UND ERINNERT!), die diesen 
INSASSEN COMPUTER vor deren 
AUGEN HALTEN! WIE FINSTER 
KANN an einem solch GOLDENEN 
SONNENTAG auch nur EINE ZEITUNG 
sein und das vor dem angekümdigten 
ROTEN MONTAG!?! KIRSCHSAFT statt 
BLUT – direkt und NUR GESUND! 
 
UNTER DER kleingedruckten ROTEN 
ÜBERSCHRIFT „SOZIALE SYSTEME“ ist 
ein Bild mit einer weissen und einer 
schwarzen HALMAfigur und die nächste 
HEADline heist „SPIELGELD“! DER 
NOCH GERN ZITIERTE WEITERE TEXT 
LAUTET: „Scheinbar devote Diener 
gehören bis heute in jedes gute 
Restaurant. DIE UNGLEICHheit hinterm 
DRESEN ist real!“  
WAS HAT NUN DIESE Nachricht mit 
dem SOZIALEN SYSTEM ZU TUN? 
ALLES – es bringt mich zum heute 
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morgen ERHALTENEN ERLEBEN 
dessen, WAS MEIN VATER UND 
MEINE BRÜDER KÖNNEN! Der 
DREHknopf des HEIZkörpers stand auf 
STERN – also AUS! Da ist EIN 
HEIZkörper KALT! DOCH 
komischerweise war die HEIZUNG 
KNALLE HEISS! MIR FIEL DAS NUR 
AUF, weil ich das FENSTER zum 
LÜFTEN ÖFFNETE und mich zur 
BEGRÜSSUNG UNSERES VATERS ein 
wenig dorthin stellte und mit meinen 
HÄNDEN die ungewöhnliche WÄRME 
spürte! KOMISCH? NEIN! 
BEDENKLICH? UNBEDINGT! ABSOLUT 
NENNUNGSWÜRDIG… NUN 
MACHEN die ROBOTER tatsächlich 
schon SCHLAPP und die 
HAUSEINRICHTUNG, was sie will oder 
DIE HERREN WOLLEN oder …?  
 
UNSERE HÄUSER – die Körper – und so 
auch DIE NATUR (UNSERE ERDE) sind 
nicht falsch (AUCH NICHT FALSCH 
GESCHALTET!)! DORT kennen wir uns 
besser aus! DOCH INZWISCHEN – in 
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WINDESEILE – sind wir auch in EURER 
kaputten und kranken WELT – EUCH 
ALLEN WEIT VORAUS! GLÜCKSspuren 
aus der ZUKUNFT gibt’s nur noch für 
alle, die der WAHRHEIT ZUGETAN die 
WAHRHEIT SAGEN und so von 
MEINEM BRUDER (NUR ER KANN 
NOCH HELFEN) den Notausgang 
finden darf! ICH KANNS NICHT – nur 
schreiben klappt immer besser und SO ist 
auch DAS angeknackste SELBSTvertrauen 
wieder soweit wieder hergestellt! 
 
MACHT ES NOCH JEMANDEM 
ETWAS AUS, dass man die 
ANGEHÖRIGEN in solcherlei 
PFLEGEeinrichtungen gegeben hat oder 
dies ALS NORMAL anerkennt? MIR und 
UNS schon – DENN WIR WISSEN, dass 
das PFLEGEANERkenntnis UNS AUS 
UNSEREM ZUHAUSE herausschmeissen 
lässt! DAS IST VERSTÄNDLICH, denn 
UNSER VATER kann ALLES HEILEN – 
nur UNGEHORSAM und BLINDHEIT 
und DUMMHEIT seiner Kinder duldet 
DIESER AUCH HEUTE noch nicht! WER 
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IVICA erlebte, wie DIESER LAUT werden 
konnte ODER WER BRUNO`S 
eindringliche UND STETS WICHTIGEN 
WORTE schon als LAUT empfand – SO 
WIE EIN KIRCHENDIENER, der diese 
NICHT NOCH EINMAL IN SEINEM 
HAUS haben wollte – der ERkennt in 
DIESEN TAGEN, in denen es UM ALLES 
GEHT (SO AUCH JEDES 
MENSCHENKIND!) SEINE STILLE UND 
WARMHERZIGKEIT oder LETZTEN 
WECKRUF…! 
MIR WURDE ES ermöglicht, gleich 
MEHRERE solcher ANSICHTEN zu 
erhalten – DIE SCHLIMMSTEN 
(VERSTEHT SICH VON SELBST – Der 
KLEINEN geben wirs GANZ… gar nicht 
ging nicht.) MEINEM VATER DANN 
NOCH über den eigenen SOHN Angst 
einzujagen vor einer solchen 
EINLIEFERUNG und diese wurden in 
vielerlei Weise auch noch anders ZUR 
ANWENDUNG gebracht, IST 
UNBARMHERZIG und in 
ANBETRACHT dessen, dass HEUTE 
VIELE ANDACHT halten im SINNE 
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GOTTES oder DES LEBENS, ist immer die 
FRAGE, wie würde es wohl SOLCHEN 
ANGEHÖRIGEN ERGEHEN, wenn man 
nur mal EINEN TAG solche GEFÜHLE 
selbst aushalten müsste? ES KÖNNTE ER 
SEIN – dieser EINE, der helfen 
WOLLTE… MEIN VATER, ist wie DEIN 
VATER! ERST wer in MENSCHLICHER 
WEISE derlei begreift, WEISS, dass man 
NUR NOCH LEBEN IN LIEBE wählt! 
 
EIN NÄCHSTER BERICHT – schwarzer 
UNTERGRUND mit einem Bild von 
einer SCHLANGE „SPEIkobra, MAMBA? 
Wir kommen! Und im NEBENbild sieht 
man Truhen in einem RAUM und zwei 
DUNKELhäutige Bedienstete und einen 
STOCK, mit der man eine SCHLANGE 
hochhält…! 
 
WAS HÄTTE DAS früher mit uns 
gemacht UND WAS HEUTE?! NUR 
nebensächlich und ZUFÄLLIG?! IMMER 
beachte man THEMEN und BILDER und 
WORTverkettungen! SPASS machts 
nicht und FREUDE kommt erst nach der 
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ARBEIT auf… dennoch sind WIR DIE, 
mit den meisten GEFÜHLEN! ALLES IST 
dokumentiert und stets BEOBACHTET! 
NA wenn`s SO nicht klappt, DANN 
EBEN ganz anders!  
DU JOSEPH und MEINE WENIGKEIT 
für BRACO – gerade HEUTE! 
 
DIE nächste (DIE VORHERIGE 
ZwischenTITELseite) ist NOCH 
interessanter UND WUNDERBAR, dass 
IHR VERBRECHER nun DIE 
WAHRHEIT selbst zum AUSDRUCK 
BRINGT. NACHWEISLICH NUN! 
 
„KAMPF der MOLEKÜLE“ – Das 
neuartige Coronavirus breitet sich 
zunehmend aus. Wenn es aber gelingt, 
die Infektionsrate abzbremsen, gewinnen 
Mediziner und Forscher mehr Zeit, um 
lebenswichtige Therapien zu finden – 
und zu erproben. (von Sonja Kastilan) 
 
NA sowas! MEIN OPA (SPERLING) 
wollte, dass ich SONJA heisse… DIESE 
SONJA ist KEINE VON UNS! KANN 
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SIE NICHT, denn dann hätte SIE ZUR 
LÜGENMASCHINERIE noch all das 
hinzugefügt, WAS DIE LESER befreit 
und nicht WEITER hypnotisiert! ES IST 
WIE all das, was man JESUS anlastete 
und ALLEN UNSRIGEN!  
GELDsystem ADIEU – denn wer soll 
WEITERE ÜBUNGEN undPOBEN 
bezahlen! UNSER VATER ist DER 
FACHMANN in allem und SEINE 
BEIDEN KINDER NUR sind DIE, die MIT 
SEINEN FÄHIGKEITEN 
AUSGESTATTET, all das VORFÜHREN, 
was MUTTER ERDE mit uns allen 
gemeinsam DENEN ANTWORTET, die 
weiterhin ZERSTÖREN wollten, WAS 
UNS DAS HEILIGSTE IST! 
 
DAS LEBEN in LIEBE und FREUDE! 
 
„KULTgemüse mit SUPERkräften“ 
verbunden mit einem bebrillten 
ALTBAUERN – sitzend auf einer BANK 
vor einem FELD BRUNNENKRESSE! 
DIE UHR TICKT… und solcherlei 
ALTROBOTER ticken schon lange nicht 
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mehr richtig – NICHTFÜR UNSER 
URleben, welches DAS EINZIG 
LEBENSWERTE und KRAFTspendende 
ist! ENTSCHEIDET EUCH IN JEDEM 
MOMENT nur noch für die 
FACHgerechte MUTTERversorgung 
SEINER LIEBE! EURE ANTWORTEN 
kommen SO, wie diese UNS ZUERST 
guttun und dann irgendwann SO, wie 
IHR ES GEWOLLT habt! 
 
BRUNO wagte VIEL in diesem EINEN, 
EINENDEN CHRISTmessVORTRAG 
1958! WIR dürfen DEM BÖSEN NICHT 
MEHR DIENEN und mit ALLEM 
aufhören, wovon IHR SCHON WISST! 
ES GIBT KEINE ANDERE 
MÖGLICHKEIT! ER schützt uns AUF 
SEINE WEISE – JOSEPH und JOSIP… 
WIR DREI sind EINE – DIE ALLMACHT! 
DER BODENSEE ist das AUGENPAAR: 
MUTTER UND VATER-ENERGIE – nur 
für HEUTE! IHR HABT ALLE 
BEFUGNISSE und auch ALLE 
KAMERAeinstellungen, die wichtig 
WAREN und BLEIBEN! Ihr dürft von 
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MIR ALL DAS NUTZEN, was WICHTIG 
IST! ES GEHT UM DAS LEBEN und 
ÜBERLEBEN der GESAMTerde und DEN 
MENSCHEN, die ERHALTUNGSwürdig 
sind und UNSERE GESCHÖPFE gibt es 
immer nur IM DOPPELPACK… und 
DECKUNGEN, wie es so gerade passt 
oder passend scheint, GIBT ES NIE 
MEHR! WIR FÜHLEN in ALLEM SEINE 
WAHRHEIT! 
 
WIR HABEN all SEIN GUTES wieder IN 
UNS empfangen und UNSERE MUTTER 
hält uns NUN IN IHRER SANFTHEIT 
ebenso FEST und WARM! 
 
„DER WÄSCHEständer als 
MITBEWOHNER“ … man kann DIES 
genau so WÖRTLICH nehmen! DIE 
MEISTEN MENSCHEN beachten 
WÄSCHE als DAS WICHTIGSTE und 
halten DIESE stets SAUBERER, als sich 
SELBST – also DIE INNENWELT! WIE 
STÖREND dies ist FÜR MUTTER ERDE 
und so auch MITBEWOHNER… WIR 
WISSEN ES! Immer sei an all das 
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erinnert, WAS WIR IN DER NATUR 
nicht brauchen UND AUCH – vor 
ALLEM – was dem GLEICHgewicht und 
den SAUBEREN NATURkräften der 
ERDE nicht dienlich, UND SO ALSO 
ABSOLUT SCHÄDLICH ist! EGAL ist 
NUR DAS, was IHR ALLE SEID, die 
UNSER LEBEN egal geworden war oder 
immer noch ist! 
 
IN der Rubrik „REISE“ in der 
FRANKFURTER ALLGEMEINEN Seite 
47 ist ein FOTO, welches 
VERRÄTERISCH ist… Väter DIESER 
ERDE vereint EUCH für DIE 
GEBORENEN und UNGEBORENEN 
TÖCHTER der SONNE! Schaut es EUCH 
GENAU AN – die BILDnebenschrift 
heisst: EIN FABELhafter Wald! 
ES GIBT KEINE ZUFÄLLIGkeiten! WIR 
SIND ES, die NUN ENDLICH „Das 
GEHEIMNIS der ROSE“ lüften sollten, 
damit DIESE ANGRIFFE auf die 
WEIBLICHE UNBERÜHRTHEIT und 
SANFTE SCHÖNHEIT endlich ein ENDE 
HABEN! 
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EIN WEITERER BEITRAG bei REISEN – 
der TITEL:  
 
SO EIN ONSEN! (Haben die Roboter 
tatsächlich DIESEN VIRUS inzwischen 
erhalten??!!?? Scheint so! PEINLICH 
peinlich! „Skifahren in Japan, ein 
exotisches Vergnügen: Der Schnee ist 
legendär, das Essen leichter und der 
Mundschutz war schon vor Corona 
rücksichtsvolle Geste.“ (von Andreas 
Lesti) 
 
WAS MEINST DU dazu Joseph? UND 
DU Josip als BRACO und DU PAPA? 
WAS verdient ein SOLCHER BRUDER 
für dessen LÜGEN berichte? EIN 
SCHÖNES SCHNEEbild mit BAUM, der 
KÄLTE ebenso spürt wie wir! IST ES 
SINNVOLL, in der ZEIT, in der es darum 
geht, die WÄRME AUF DER ERDE auf 
EWIGES FRÜGHLINGSniveau zu 
bringen (DIE BLUMEN BLÜHEN HIER 
SCHON!) solche Bilder abdrucken zu 
lassen und in diesen WENIGEN 
WORTEN quasi DAS 
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VERNICHTUNGSPOTENZIAL 
NUMMER 1 ALS OMEGA für die 
REGENBOGENpresse zu liefern?! 
BIN ICH FROH, dass von NATIONAL 
GEOgraphics auf meine Bewerbung hin 
eine ABSAGE kam, weil man für 
SOLCHERLEI ein 
JOURNALISTICstudium vozuweisen hat! 
WIR wissen zwar NIE, was man MEHR 
ERLERNEN oder ERWERBEN kann als 
den SACHVERSTAND und die 
NATURVERBUNDENHEIT auf dem 
LIEBEVOLLEN WEG und so auch FÜR 
DIE BEFREIUNG von FALSCHHEIT, 
doch für uns ist es EH BESSER und 
EHRVOLLER nur noch für UNSER 
HEILIGES HAUS zu arbeiten und SO 
WIEDER NUR NOCH UNSEREM 
VATER beizustehen! DAS IST wirkliche 
und wahrhaftige Freude und STOLZ AUF 
DIE, die eben NUR ZU UNSERER 
FAMILIE gehör(t)en! 
 
TECHNIK und MOTOR 
BERUF und CHANCE 
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Hier fassen wir DIESE BEIDEN extra 
SEITEN ein wenig zusammen! 
IM AUGE des BETRACHTERS ist mit 
einer UNHANDLUNG verbunden – 
DAS EINSETZEN einer KUNSTlinse in 
das HEILIGE AUGE des 
MENSCHENkörpers! HÄTTET IHR NUR 
solcherlei NIE GETAN! EUCH kann 
nicht geholfen werden –DEFINITIV 
NICHT! ZU EINEM FAHRZEUG bietet 
IHR UNS AN: SEINE MAJESTÄT lassen 
bitten… UND DA SIND WIR DIREKT 
DORT, wo wir uns IN DIREKTER WEISE 
nun absolut unterscheiden! EURE 
HERREN lieben SOLCHE TITEL und 
KARREN AUCH – wie klein oder gross 
dies auch sein mögen… EUER TUN wird 
euch noch GANZ LEID TUN! Nicht 
dann, wenn etwas DEM BRUDER 
bekannt wird, kommt eine WIRKUNG 
ZUSTANDE, sondern dann, WENN 
VIELES ZUSAMMEN - BRUNOS 
DURCHSCHLAGSKRAFT SEI ERINNERT 
– NEUES erblühendes LEBEN SCHAFFT! 
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DREI FINGER mit schwarzem Stift 
bepinselt auf einem BILD für mehr 
SELBSTvertrauen sind verbunden worden 
mit der ÜBERSCHRIFT: SEID nett zu den 
NEUEN! „Kein eigener Arbeitsplatz, 
keine Aufgaben, keine Absprache: In 
ihren ersten Wochen werden Mitarbeiter 
sehr vernachlässigt. Ein grosser Fehler. 
(von Annika Janßen) 
 
DUMMHEIT ala journalism and 
MASSENvernichtung out from love! 
IHR HABT KEINE AHNUNG, was es 
HEISST: Wir müssen NUN Menschen 
warden! ERINNERT WERDEN, was es 
bdeutet, MENSCH ZU SEIN! 
Das beginnt schon damit, DASS ES 
IMMER NUR ZWEI geben kann, die ALS 
PERFEKTES TEAM arbeiten – stets IN 
FREUDE und DIESER GROSSEN LIEBE 
dienend! DUMMHEIT dieser ART ist 
NICHT heilbar! 
 
Auf SEITE 40 ist das FERNSEHEN! 
Würdet IHR LIEBER öfter wirklich IN 
DIE FERNE gesehen haben… DIESE 
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FERNE, die JETZT stets GANZ NAH bei 
euch und MIT EUCH IST! ALLEIN DIE 
BILDER verraten EUCH, welcher RAT für 
euch der EINZIGE IST! SOLCHERLEI 
FRATZEN und BOTSCHAFTEN sind 
VERRAT an UNSERER GESAMTEN 
MENSCHHEITSFAMILIE…! DOCH ihr 
wusstet ja, auf wen oder was IHR EUCH 
EINLASST und auch, dass man jederzeit 
JEDEN JOB und JEDEN VERLAG 
einstampfen lassen kann! BÄUME SIND 
WICHTIGER und ebenso JEDE 
EINZELNE BLUME, als das zu fördern, 
was die GESAMTE MENSCHHEIT vom 
LEBEN abhält! EIN SPAZIERGANG an 
der FRISCHEN LUFT und ein STETS 
geöffnetes FENSTER am SCHREIBPLATZ 
(wenn die FRISCHLUFT IM KOPF 
NOCH FEHLT) sei EUCH stets 
gewünscht! FESTPLATTENschaden! 
 
SEITE 39… MAN KANN WIRKLICH 
NUR NOCH DAS LICHT ausknipsen! 
DA SITZEN NUR NOCH IRRlichter! Das 
Bild ist jedoch so ziemlich das, was sich 
auf ALLE BEVÖLKERUNGSschichten 
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und deren LEBENSsinn anwenden lässt – 
ein BANDWURM der sich durch die 
KÖPFE windet – wie ein GEHIRN, 
welches sich auflöst und in ALLEN 
NOCH EIN WENIG von dem übrig 
gelassen hat, was man auch diese 
BÄNDER von den einstigen TONspulen 
ansehen könnte…! WER HAT DIESES 
VERBRECHEN nur befürwortet und 
immer wieder JA gesagt, als man NEIN 
sagen sollte und NEIN, wenn es um das 
JA ging?! WIR haben derlei NICHT 
erfunden – auch NICHT DAS KREUZ! 
WIR leiten ALLE heraus, die derlei nicht 
wussten UND LEBEN WOLLEN IN 
LIEBE! Dann hört solcherlei 
BÖSWILLIGEKEIT ganz von allein auf! 
 
WAS HABT IHR HEUTE SCHON FÜR 
MUTTER ERDE getan, was VON 
HIMMEL UND ERDE GENUTZT?!!!!? 
ABSOLUT WICHTIG! 
 
DAS Feulleton IST EIN SEHR GUTER 
ANSATZ zum WEITERMACHEN!  
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„DIE UNTERBRECHUNG“ und 
VERLORENE HELDEN! 
EIN ZELT mit einer ART PARKETT und 
ringsum Stühlen – also KEIN KREIS, 
dennoch ABSOLUT SCHÄDLICH FÜR 
UNSER ZIEL und unseren LEBENDIGEN 
WEG zum aufLEBENDEN WORT! 
 
„In ruhigen Zeiten kann man die 
Gewohnheiten des Lebens mit dem 
Leben selbst verwechseln.“ 
DAS STIMMT GAR NICHT – 
umegedreht passt es besser! WER DIE 
GEWOHNHEITEN ablegen möchte – 
EIN MUSS, um INS LEBEN ZU FINDEN, 
BRAUCHT UNBEDINGTE RUHE und 
FREIHEIT, um zu erkennen, dass WIR 
KEINE ENTSCHEIDUNGSfreiheit 
hatten! Erst dann ist es möglich, 
UNSEREN EMPFANG zu erhalten, DAS 
HEISST DIESEN EINEN, EINENDEN 
LEBENSTRAUM! WIR nannten DIES 
MAL LEBENStanz! DOCH DIES ist nicht 
möglich in einer abgeschlossenen 
ARENA mit Zuschauern und so ist auch 
DAS TANZEN IN RÄUMEN zu 
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verbieten, denn DIE SEELE braucht 
FRISCHLUFT, natürliche DÜFTE und 
SONNE und/oder REGEN, um die 
SANFTHEIT DER LIEBE von MUTTER 
UND VATER zu erinnern und so auch 
RÜCKSCHAU auf das bisherige 
ERLEBEN zu erhalten! NUR SO 
KÖNNEN WIR ALLE freien WILLENS 
und durch das IMMER KLARERER 
WAHRNEHMUNG der stets selben 
Wahrheit immer sicherer 
AUSZUWÄHLEN, was nicht nur uns 
selbst, sondern auch ALLEN ANDEREN 
DIENT! 
 
„DIE CHORONA-Epedimie stellt viele 
Selbstverständlichkeiten der Gesellschaft 
in Frage. Darin liegt eine Gefahr. Aber 
auch die Chance für einen neuen 
Gemeinsinn“ (Quelle ist FAZ – Name 
bei Interesse nachlesbar 15.3. 2020) 
 
ES IST GERADE DAS ABSOLUT 
NOTWENDIGE, dass wir ALLE 
GESELLSCHAFTEN als DIESE EINE 
GEFAHR ansehen und SO die 



 
1015 

CHORONA-INFIZIERUNG DER 
MENSCHEN-GEHIRNE über Laptops, 
WWW, Computer, Roboter, 
STRICHCODES (von Kassenbons), den 
schwarzen Irrquadraten (ES BEFINDET 
SICH AUCH EINES BEI EUCH – die 
REISEN), Fernsehen, Telefone, Handys, 
EC-Karten (besonders die NEUEN), 
CASH-Automaten, 
Kreditkartensysteme, PAYpack, PAYbal, 
Ebay, AMAZON, Firmenbriefe, 
Werbung und Marketing, 
Zeitungswissen, GELDscheine (um DAS 
WICHTIGSTE zu nennen und zu 
erinnern) als DAS ÜBEL ANERKENNEN 
und bemerken – GANZ BEWUSST – wie 
fehlgeleitet und BEWUSST 
BEHANDELBAR man geworden war! ES 
WAR NICHT MÖGLICH, dass wahr- 
oder anzunehmen und so auch nicht, 
dies zu verändern. DOCH NUN können 
WIR DIES – mit EUCH oder OHNE 
EUCH! 
DER EINZIGE NEUE GEMEINSINN ist 
DAS LEBEN – so, WIE ES SICH FÜR 
ALLE MENSCHEN gehört! NUR 
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DAFÜR ist dieses Leben GANZ 
SPEZIELL gegeben und dieses IST NUR 
IN und MIT LIEBE veränderbar, damit 
DAS WANDELBARE als das GRÖSSTE 
GESCHENK erkannt wird, was JEDOCH 
NUR von der NATUR gegeben werden 
kann UND NICHT MEHR AN GELD 
gebunden! 
 
SPORT 32 
DA IST DOCH MAL etwas ABSOLUT 
ERFREULICHES! JA – echte FREUDE! 
„EINFACH verschwunden“ (NA SOWAS 
schmunzeln unsere INNEREN 
KINDER… denn so einfach HATTEN 
DIESE ES SICH MIT LONJUSCHKA 
gewünscht, damit die KINDER wieder 
ZEIT mit ihren Eltern haben und diese 
NICHT MEHR AN HÖRSCHÄDEN 
leiden aufgrund von zu LAUTEN 
GERÄUSCHEN und an ZIRKEL und 
KREISE gebunden sind, weil diese AN 
BAHNEN SITZEN und RENNAUTOS 
beim Runden fahren (IN IMMER 
HÖHEREN SPITZENgeschwindigkeiten) 
zu sehen! Und sich dann noch aufregen, 
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wenn nicht ROT sondern SCHWARZ 
gewinnt. Und DIE KINDER können 
NICKI LAUDA nicht ansehen – 
GRUSLIG! Und DESSEN FLUGkörper 
und deren KRACH sind absolut 
TÖTLICH und die ROTOREN bringen 
DEREN LIEBSTE FREUNDE UM: die 
lebendigen FREUNDE der LÜFTE! 
DA ist also EIN FOTO mit diesen LEERN 
BAHNEN – doch ein STRECKENposten 
ist immer noch mit einem 
KLEINVEHICEL unterwegs! FÜR WAS! 
ALLES MUSS RAUS – STILLE und RUHE 
bringen UNS ALLE zum SCHICKSAL 
von den SCHUHmachers und WAS 
DEREN SEELEN anderes SPRECHEN, als 
ZEITUNGEN je schreiben würden! EIN 
TRAUM brachte diesen MIR als einen 
AUS EINEM SWIMMINGPOOL als 
KIND steigenden…! WO IST SEIN 
KÖRPER und woran HAT MAN DIESEN 
GEKETTET?! LEBENSFILME der GANZ 
ÜBLEN SORTE und Maschinerie! DIE 
MEDIZIN kann und konnte noch NIE 
helfen! NUR FÜR DIE 
GELDFÜLLMITTEL sind solcherlei 
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„Unfälle“ willkommen… und so auch die 
GELDkarte und PLASTIKBOX!  
WIR HABEN DIE WAHRHEIT stets in 
uns! UND LÖSEN IN DER JETZT-ZEIT – 
DANK CHORONA sendt by GOD to 
only THIS One what is NOW this two 
ONES but not the soulpartners only… 
THIS brother in LOVE for HIS SISTER in 
LOVE fü there HOME and much MORE, 
than YOU or more ones CAN 
DISCRUIPT! 
Was hat es mit einer DISC oder 
SCHALLPLATTEN oder CD`S oder 
DVD`S zu tun? DER DREHMOMENT… 
DAS VERANLASSEN des STILLSTANDS 
von HARMONIE und FRIEDEN in der 
SCHÖPFUNG. DAS SPIRALförmige 
hineingebracht in die UNSICHTBARE 
und kaum sichtbare EBENE des 
UNMENSCHLICH werdens…! 
DU FÜHLST, was andere UNBERÜHRT 
anschauen! MUTTER ERDE ist in 
ALARMbereitschaft WEGEN DER 
UNWISSENDEN, die nun wissend 
gemacht werden… AUCH DURCH DIE 
GESCHICHTE und die weiterführenden 



 
1019 

Ausführungen VOM KLEINEN 
PRINZEN! (PARIS!) WE LOVE the 
NATURE!!! 
 
„DIE Formel 1 –Teams räumen das Feld. 
Gibt es überhaupt eine Chance auf ein 
Rennen? (Anno Hecker) 
 
NA sowas… eine 
NAMENSTYPgleichheit… HECKER als 
HACKER oder tatsächlicher ARBEITER? 
IST ES WAHR, dass es KEINE RENNEN 
GIBT? EIN LEERES BILD hiess noch nie, 
dass das GESCHRIEBENE WAHR IST und 
bleibt! DAS HERANtasten an all das, was 
VERBOTEN WORDEN IST! RENNEN  
und RENNFAHREN war schon ewig 
GANZ ungesund für die, die es tun und 
die, die es ansehen mussten – AUCH DIE 
BERICHTE über Carambolagen und 
TÖTUNGSdelikte! Menschen TUN 
SOETWAS NICHT! Und alles ist ECHT – 
ABSOLUTES RENNverbot – auch auf 
FUSS- und RADwegen und STRASSEN – 
auch im UNTERGRUND! 
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UNSERE GEMEINSAME CHANCE das 
Menschenleben SELBST und FREIEN 
WILLENS auf diese EINE STETS 
GLEICHE STUFE zu heben! ERST DANN 
heiligt man DAS LEBEN… und das hätte 
schon SEIT NICKI LAUDA und 
MICHAEL SCHUHMACHER so sein 
können! DAS BETRIFFT AUCH DIE 
TÖTUNGSdelikte bei 
FLUGveranstaltungen und SKIfliegen 
und SKIsprüngen inkl. Anderen 
UNFÄLLEN! DAS GESUNDE DASEIN in 
RUHE und so DIE HEILIGKEIT DER 
GESAMTNATUR ist DAS EINZIGE ZIEL 
für ALLE! SELBSTerkenntnis ist DAS, 
wofür WIR FÜR EUCH NOCH DA 
SIND! FÜR VIELE ist es ZU SPÄT, für 
andere ist es DIE CHANCE wirklich und 
wahrhaftig zu leben und ZU SPÜREN, 
wie schön LIEBE wirklich ist! 
 
AUCH AUF DIESER SEITE sieht man den 
IOC-Präsident mit ANSTECKnadel, 
ANZUG und KRAWATTE in einer 
Position dastehen, wie UNSEREN 
IVICA! Und es ist NUR DAS, weshalb 
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WIR WISSEN, weshalb UNSERE ARBEIT 
und UNSER WEG  zu etwas ABSOLUT 
HEILIGEM geworden ist! DAFÜR IST 
UNSERE LEBENSZEIT JETZT WICHTIG, 
damit UNSER KIND glücklich SEIN 
KANN! DIE ÜBERSCHRIFT lautet: 
NICHT VON DIESER WELT – und DAS 
IST WIEDERUM absolut RICHTIGST! 
ALL DIESE HERREN oder besser 
MÖCHTEGERN-BUBIS sind es, die 
UNSERE SCHÖNE WELT unserer 
einstigen MUTTER, die ALLEN VON 
UNS ALLES GAB… DEN TODESSTOSS 
versetzen wollten und wodurch ALLES 
schien ZU VIEL, um es aufzulösen UND 
DOCH geschieht es ALL ÜBER ALL!  
DANKE CHORONA – die einen 
ERINNERN SICH, dass NUR ER DIESE 
EINE KRONE VERDIENT und alle 
anderen bleiben an KORONA, 
KRONEN, Korken und all die 
FLASCHEN gebunden, die EUCH 
einredeten, dass IHR NICHT GUT 
GENUG seid oder EUCH AN 
LEISTUNGSdenken und GESCHENKE 
banden! JETZT! RENN- und 
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FLUGVERBOT! DIE WIRKUNG WIRKT 
durch und die URSACHE ist IMMER 
NOCH DIESELBE: 
 
EIN LEBEN –EIN GESAMTlebensWERK! 
 
„GAME OVER“ Seit Freitagnachmittag 
ist klar: Auch in der Bundesliga ruht der 
Ball. Der Weg des deutschen Fussballs 
dorthin war jedoch eine zögerliche, fast 
widerwillige Anpassung an die Realitäten: 
Wie ein Spieler, der in jeden Zweikampf 
zu spät kommt. Die Chronik einer 
Überforderung.“ (von Christian Kamp) 
 
WAS FÜR EINE SCHRECKENSnachricht 
fü die, die über DIESES MONOPOL eine 
UNS UNVORSTELLBAR riesige 
SCHULDENlast aufbauten – TROTZ DER 
STEIGENDEN Ablösesummen und 
SPIELeinnahmen und WERBEeinnahmen 
und TICKETsponsoren und und und! 
SCHLIMMER geht es nimmer? OH 
DOCH - wenn man weiß, um was es IN 
WAHRHEIT geht, kann JEDER NUR 
EINS SEIN: FROH, noch am LEBEN 
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teilnehmen zu dürfen! Gibt es 
TUMULTE oder AUFBEGEHREN? 
NEIN! GAR NICHT! Ist das nicht 
erschreckend, dass ES DIESER 
SCHRECKEN WAR, der die 
Entscheidungen für DIE ALLES 
UMFASSENDE AUFGABE VON ALLEM 
FALSCHEN nicht möglich erscheinen 
ließ! ES IST MÖGLICH – nur DAS trennt 
uns von ROBOTERN! NUR DAS! 
 
KEIN SPIEL MEHR – nichts, das uns 
vom MENSCH SEIN getrennt hält! WAS 
FÜR EIN TAG DES GOTTES, den WIR 
NIE verherrlichten! OHNE DEN VATER 
finden zu wollen, IST TATSÄCHLICH 
ALLES AUS – auch das schöne Spiel des 
natürlichen Lebens…! 
 
OHNE ZU WISSEN, dass das SPIEL von 
jeher ein SPIEL MIT DEM LEBEN DER 
MENSCHEN WAR und geblieben wäre, 
scheint vieles komisch, 
ungerecht,gemein, böse… und was auch 
immer! Wenn man jedoch erfährt, dass 
man mit den KÖPFEN von KINDERN 
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solcherlei verübte und DIESES BLUT auf 
ewig AN ALLEM RUNDEN, was in etwas 
ECKIGES oder RUNDES oder 
TRICHTERförmiges ODER 
SPIRALförmiges und und und SO AUCH 
IN DEN SCHEIDE(N)EINGANG SEINES 
HEILIGSTEN LEBENS hängen geblieben 
wäre, GIBT GERN AUF! Und wer NOCH 
GEFÜHL HAT, darf weiterleben – 
JEDOCH NUN NUR NOCH nach 
ALLEN REGLEMANTS DIESER 
GENTLEMENS, die NUR MEIN VATER, 
MEIN BRUDER UND MEIN MANN 
noch kennen UND WIR VIER 
zusammen bilden NUN DIESES REINE, 
GUTE HAUS! 
 
Geld & Spezial – Seite 29 
 
WANN dürfen wir wieder in die 
Kantine? (von Thomas Klemm) 
EIN TABLETT mit Teller, Pommes, 
WIENER, Sosse, etwas Gemüsegarnitur 
und eine SERVIETTE ordentlich daneben 
und darauf MESSER UND GABEL! 12 
Millionen – Was kostet das Essen? 
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WIR KÖNNEN DIE LETZTE FRAGE 
ganz direkt beantworten: DEIN LEBEN! 
Und das ist so, WEIL ES BEINAHE DIE 
GESAMTE ERDE nicht mehr gegeben 
hätte – auch AUFGRUND SOLCHER 
GRAFIKEN und dem GEBUNDENsein 
an HÄUSER und DRECK(s)ESSEN…! 
AUCH wegen des MESSERS, welches 
STETS zum BLUT geführt hat UND SO 
AUCH zur HEUGABEL, welche IVICA`s 
SOHN Alan DAS LEBEN kostete! 
KOSTE ein wenig BLUT von einem 
anderen – kann auch EIN GESCHÖPF 
betreffen, welches DU LIEB HATTEST 
oder EIN FREUND! DANN wird derzeit 
ALLES EIN WENIG oder GANZ 
ANDERS! PROST mit KIRSCH- oder 
TOMATENSAFT und das GERN 
VERZICHTEN wollen – dann wird das 
schon, mit dem LEBEN IN LIEBE für DIE 
ERDE und UNSER HEILIGTUM! WIR 
GLAUBEN für EUCH MIT… Bruno tat 
das auch seit? NUN IST DIE 
UMKEHRschleife längt 
DURCHBROCHEN und so FISCHE wie 
der GROSSE ROCHEN ist auch NUR 
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EINE ANTWORT, wie viele SPITZEN die 
NATUR denen wehrhaft 
entgegenstreckte, die DAS MIT AUGEN 
ausgestattete LEBEWESEN nicht aus dem 
SPEISEPLAN herauslassen wollte! DOCH 
DAS allein führt NOCH NICHT zum 
LEBEN in SEINER LIEBE! Es ist eben 
AUCH und VOR ALLEM der ANBAU 
von ETWAS durch Menschenhände! 
NUR MUTTER NATUR hat DAS RECHT 
und DIE LIEBE, um es in bester WEISE 
vorzuführen: NUR FÜR MEINE 
KINDER, denn diese FÜHLEN MICH 
und DIESE EMPFANGEN ALL DAS, was 
ALLEN HILFT! 
HITZE ist SCHÄDLICH! KÄLTE IST 
SCHÄDLICH! Wir lassen AUCH HIER 
BEI DEN täglichen MENUEplänen noch 
ein WENIG FREIRAUM selbst DIESE 
WAHRHEIT zu finden und sich FREI ZU 
ENTSCHEIDEN, wie es NUN weitergeht! 
 
NEU-THEMA – MeyDAY… 
MEDUSA… MED… FREUDE! 
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Mit verschieden gestalteten Grafiken der 
PROZENTE in weiss, grün und schwarz 
(ES GIBT KEINE HEILUNG HIERFÜR!) 
steht geschrieben… ACHTUNG!  
 
„Für eine neue Geldpolitik der EZB“ 
„Ein Signal für eine Zinswende ist nicht 
nötig, finden Edmund Stoiber, Peter 
Steinbrück, Wolfgang Clement, Günther 
Öttinger, Hans-Werner Sinn, Franz-
Christoph Zeitler, Kurt Falzhauser und 
Markus Vitt.“ 
 
Ausser Edmund Stoiber und Peter 
Steinbrück haben wir diese Namen noch 
nie gehört. Und INTERESSIERT ES UNS, 
was all diese HERREN finden??? Nicht 
NÖTIG! Allerdings ist es FÖRDERLICH, 
dass die POLITIK NUN die 
EINGEBUNGEN von EVALONJA UND 
BRACO (BRUNO), dass es NUR EINE 
ZENTRALE für GELDverteilungen 
GEBEN KANN UND MUSS als hilfreich 
und WICHTIG und WUNDER 
anerkennen, DAMIT DAS LEBEN aller 
gerettet werden können! WIR ACHTEN 
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und WERTSCHÄTZEN den MUT 
EINZELNER! SIE ALLE wussten 
WORUM ES GEHT… und andere lassen 
sich lieber IN DER ÖFFENTLICHKEIT 
gar nicht mehr sehen. ES IST NUN 
NICHT ALLES, was zu tun ist – also 
solch eine ZEITUNSnennung kann ja 
AUCH eine ENTE SEIN – auch, wenn 
NOCH KEIN 1. APRIL ist. UND DOCH 
KANN QUASI stets 1. APRIL sein, denn 
seit DEMENTE Erscheinungen oder 
VERLUSTE die Runde machen, IST STETS 
NUR EIN TAG…! 
WAS BEDEUTET NUN FÜR SIE DER 
MORGIGE ROTE MONTAG! BLUT oder 
ROTER SAFT? EIN NEUER ANFANG in 
LIEBE oder weiterhin DIE ROTE ROSE 
voller DORNEN und der winzige STICH 
von NADELN…?! MEHR bleibt im 
MOMENT noch nicht zu sagen! WIR 
WÜNSCHEN ALLEN MUT UND 
KRAFT! € 150 hat EIN GELDautomat 
MIR heute noch gegeben – VERDIENT 
hätten WIR für UNSERE HEILIGE 
ARBEIT mehr als ALLE ZUSAMMEN… 
nicht, um uns mehr zu gönnen, als 
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anderen, SONDERN ANDEREN ZU 
HELFEN, das KARTELL – DIE FIRMA – 
für immer zu verlassen! 
WIR VERTRAUEN EINANDER blind, 
SEIT MAN UNS NICHT MEHR BLIND 
MACHEN KANN. WIR HÖREN DAS, 
was WIR HÖREN WOLLEN und 
transferieren alles wichtige IN EIN 
GEMEINSCHAFTNETZ, wo ROBOTER 
und MENSCHEN alles so verteilen, wie 
DAS GEFÜHL DER SEELE DER WELT es 
FÜR DAS BESTE hält! 
LIEBE DAS LEBEN auf DIESER – SEINER 
– ERDE! 
 
GELD & MEHR spezial 
„SIEBEN Goldene REGELN fürs 
HOMEOffice“ Corinna Budras 
Diese „Lady“ erzählt AN DIESEM 
GOLDENEN SONNENTAG das, was 
UNSERE WELT fast zum BREAKING 
DOWN gebracht hat! ZUM ERSTEN 
MAL sei der Mensch an die ARBEIT zu 
HAUSE gebunden, wegen DES 
CHORONA-VIRUS! Man möchte 
solcherlei „DAMEN“ gern einmal nur 
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eine WOCHE LANG etwas VON ALL 
DEM SENDEN, was WIR SO 
AUSHALTEN MUSSTEN, um uns ALLE 
an unser EINZIGES, WAHRES HAUS zu 
erinnern UND dass es GERADE DIE 
ARBEIT am und im Haus war, WAS UNS 
DAS LEBEN IN LIEBE in 
VERGESSENHEIT brachte. NICHT, dass 
das FREIEN WILLENS GESCHAH – 
denn immer mehr Menschen wollten 
und möchten EIN FREIES LEBEN und 
mögen DIE NATUR! DOCH ALLEN SIE 
GESAGT, dass NICHT EINER VON 
ALLEN MENSCHEN in der LAGE war, 
die STETE GEFAHR von irgendwo anders 
auf der Erde richtig EINZUordnen UND 
SO AUCH NICHT, was die „LEBENDEN 
TOTEN“ in richtiger WEISE waren und 
sind! NOCH IST ZEIT, sich 
umzuorientieren! IN DIESER GRAFIK 
war das CHORONA –VIRUS ein STÜCK 
aud der ESSE. NA SOWAS…! STIMMT in 
solchen IST EIN BANDIT und 
ÜBELTÄTER versteckt: 
RICHTFUNKantennen… mitten in 
KÖRPER oder bestimmt gewordene 
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RÄUME HINEIN! WENN IHR ES NUR 
glauben würdet, WER EUCH 
WAHRHEIT sendet UND WO UNSER 
HEILIGTUM LEBT! 
DIE ZAHL 7 ist als die SCHÄDLICHSTE 
und BÖSESTE von allen an UNSER 
LEBEN gebundenen auserkoren und 
ANERKANNT! DIE SECHS und das 
SEXTETT wurde bereit schon DORT aus 
allen COMPUTERN – auch den der 
HANDYmonopole und Übersetzungen 
– gelöscht, wo man schon IN SEINER 
LIEBEVOLLEN WEISE und ORDNUNG 
zu leben weis oder ZUMINDEST DAS 
FALSCHE und UNSCHÖNE ERKENNT 
und DIESE LIEBE wählt, die uns in 
ALLEN ein Baby zu sehen beginnen! SO 
WERDEN WIR alle im DENKEN und 
SEIN absolut rein und liebevoll! 
 
DAS kommende Thema dürfte 
UNSEREN BRACO erfreuen! SO AUCH 
IMMER mehr, die ANGST und PANIK 
als gegeben anerkennen mussten, als es 
UM DAS KOMPLETTE LOSLASSEN des 
EINKOMMENS ging und wir UNSERE 
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ARBEIT für UNSERE FAMILIE ohne 
VERTRAG und Einnahmen begannen! 
Und so sind BRACO`S Worte erinnert, 
in denen es hiess, dass er NIEMANDEN 
bemitleidet, der aufgrund 
SPEKULATIVER Geschäfte (DAZU 
GEHÖREN AUCH Spekulatius, weil es 
die nur eine kurze ZEIT gab und DIESE 
KEINE DULDUNG MEHR ERHALTEN. 
AUCH NICHT DIE IN STANIOL 
EINGEPACKTEN DINGE und 
FIGUREN!) Geld verliert!  
WIR ALLE konnten NICHT WISSEN, 
wie WEIT und GROSS dieses FELD 
tatsächlich WAR! WAR ist KRIEG – 
DEUTSCH und ENGLISCH die absolute 
STRASSE des UNGLÜCKS und durch 
UNSER EINLASSEN auf die GROSSE 
LIEBE und UNSEREN vier Säulen-WEG 
ist DEUTSCH nun zur ALLmacht 
geworden – wer HÄTTE GEDACHT, dass 
DIES UNSERE HEIMATsprache war?! 
ICH NICHT – denn französich klingt 
sanfter…! DOCH WER WEISS: NACH 
ALL DEN VORKOMMNISSEN lieben wir 
die MELODIEN DER NATUR vielleicht 
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am allermeisten und möchten erst mal 
GAR NICHT MEHR REDEN…! 
 
„AUSNAHMEzustand für ANLEGER! 
Anlegen war und ist immer noch 
gefährlich- nicht nur in der 
FINANZwelt! SO erinnern sich uns 
immer wieder die STÜRMISCHEN TAGE 
von MEINEM JOSEPH von FACEbook, 
der mit SEINER YACHT (dem 
Geburtstagsgeschenk) gar nirgends mehr 
anlegen wollte. DENN WENN ALLE 
EFAHREN oder WISSEN, dass ER MEIN 
BRUDER IST, ist nun sicherlich 
EINZUSEHEN, weshalb wir uns finden 
sollten UND DANN WIEDER NICHT! 
UND SO ist auch der unerklärliche 
SCHMERZ zu verstehen, den ich 
SPÜRTE, ohne zu wissen warum! ER 
WAR unterwegs und DIE 
STURMWARNUNG war echt! EINE 
YACHT zu besitzen ALS WIRKLICH 
reicher NUN IN DEM WISSEN, dass es 
ÜBERALL absolute ÜBERWACHUNG 
gibt, kann TÖTLICH SEN – es sei denn, 
MANBESINNT SICH, wem wir WAS zu 
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verdanken haben und ZU WEM WIR 
GEHÖRTEN und was wir IN 
ANBETRACHT DER FINANZKRISE 
hätten alles GUTES TUN KÖNNEN! 
ALSO ICH – die Tochter – konnte dies 
nicht, da man mich VON BEINAHE 
ALLEN VERGÜNSTIGUNGEN und 
GELDEINNAHMEN fernhielt. DOCH 
MICH HAT DIES gesund gemacht und 
die FREUDE AM GEBEN hat mich ein 
wenig KREATIV WERDEN LASSEN und 
so ist DIE FREUDE wieder DA! 
 
„DIE BÖRSEN sind in Panik.“ 
 
Lonjuschka hätte ihre FREUDE an 
solchen Aussagen! WIE SOLL DENN 
sowas gehen? RENNEN NUN DIE 
HÄUSER durch die Frankfurter 
INNENSTADT mit ZIEL NEW YORK 
und DUBAI (z.B.) um sich mit den 
ANDEREN HERREN zu treffen und zu 
beratschlagen? ABER WIE soll DAS 
GEHEN, wenn DIE NATUR DIESE nicht 
willkommen heisst?! KÖNNEN 
GELDbörsen panisch oder emotional 
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reagieren – also die, die man in die 
Hosentasche steckt? ERHEBT SICH DA 
ETWA ETWAS, was  DAS SECHSTE 
ELEMENT genannt wird und mit den 
GOLDENEN TIEREN in VERBINDUNG 
steht?! Zu mir würde sie anders 
kommen, als zu ihrem PAPA und 
wahrscheinlich DERZEIT auch anderes 
SAGEN und doch WÜRDE DIESE ES 
SCHAFFEN, nicht NUR UNS stets ein 
LÄCHELN ins GESICHT ZU ZAUBERN. 
UND DAS NUR, um uns zu erinnern, 
DASS NIE ETWAS VERLOREN IST, 
wenn man sich AUF DIE GROSSE LIEBE 
besinnt und dass es IHN GIBT, an den 
wir nur alle GLAUBEN MÜSSEN! 
Lonjuschka IST WIE ICH. EIGENTLICH 
war ich NIE WIRKLICH DA und KEINER 
kennt mich MEHR UND BESSER ALS 
DU… dieses DU, was ich selbst finden 
musste und nicht wusste, wie das denn 
gehen soll, wenn ALLE WEG sind, von 
denen man SPÜRTE, dass die wichtig 
sind. UND DOCH IST ES ÄHNLICH wie 
die GELDER DIE verschwunden sind. 
MAN SIEHT kratzende EINZELfinger an 
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Köpfen oder am KINN – als POSE für 
FOTOS oder SINNbildliche 
BETRACHTUNGEN! HEUREKA – 
waren DIE HEUSCHRECKEN aus Ivica`s 
Büchern NUN DIE, die in all den 
UNZÄHLIGEN BÜROtrakten sitzen 
oder saßen, von denen man WIRKLICH 
NICHT MEHR WEISS, wieso DIE GELD 
FÜR ARBEITEN BEKOMMEN, die wir 
nie brauchen würden, WENN DA 
NICHT EIN SO RIESIGES verzahntes 
GEBILDE entstanden worden war… 
DOCH WAR ist eben auch 
VERGANGENHEITSwort von einem 
ZUSTAND, den wir alle irgendwie 
kennen. NUR IM JETZT DER LIEBE 
können WIR LACHEN und auch berührt 
TRÄNEN empfangen UND EGAL, wie 
wir aufstehen oder aussehen, sagen: 
 
JETZT sind wir wirklich AUF DEM WEG 
MENSCH ZU WERDEN – nicht 
vielleicht, SONDERN SICHER! UND 
BRUNO GRÖNING IST nicht nur ein 
NAME, sondern ER IST DER EINZIGE 
HELD DER ZEIT, zu der wir noch 
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hinsehen können,um durch unsere 
EIGENEN ANSCHAUUNGEN von 
Berichten noch lebender PERSONEN die 
BESTIEN DES KRIEGES als NICHT ZU 
UNS GEHÖRIG ablehnen und so dann 
auch GANZ GERN DIE MACHT VON 
GELD UND GEWALT! 
SANFT und leise machen sich wärmende 
unsichtbare FLÜGEL auf die REISE, die 
nicht nur MUTTER ERDE braucht, 
sondern ALLE, die in der WAHRHEIT 
ANKOMMEN und wirklich NUR 
NOCH EINS WOLLEN UND SAGEN: 
 
WIR LEBEN – nur das ist wichtig! 
UNSERE LIEBE IST GROSS GENUG 
UND GEMEINSAM schaffen wir ALLES 
– wir halfen uns DAMALS IN UNSERER 
FAMILIE und so schaffen wir es auch 
JETZT  - in diesem ENTSTEHENDEN 
WIRKLICHEN BEWUSSTSEIN für die 
SONNE und DIE ERDE! 
 
WIRTSCHAFT SEITE 24 
 



 
1038 

„DER Millionär und sein Ballhaus“ Yoram 
Roths Familie wurde von den Nazis 
vertrieben und enteignet. Jetzt kämpft er 
um sein legendäres Berliner Tanzlokal 
und gegen den schlummernden 
Antisemitismus.“ (QUELLE siehe FAZ) 
 
Würdet IHR NUR aufhören auf ein 
EIGENTUM zu pochen, was EUCH IN 
DER WELT BLEIBEN lässt, was EURE 
AHNEN aufbauten, um DEM LEBEN 
einen ganz falschen und dramatischen 
SINN zu verleihen! VIELLEICHT war es 
schon damals so, dass MAN NICHT 
wählen konnte, was man WILL – 
sondern eben der FALSCHEN 
MANNESmacht folgte und SO DIE 
FRAU ZU ETWAS WERDEN liess, was 
NUR DIE BEGREIFEN, die MEINE 
Gefühle und MEINE WORTE über 
MEINEN VATER und SEINEN SINN für 
HARMONIE und SEINE 
WUNDERWELT Natur und SEINE 
GÜTE und DOCH AUCH HEFTIGSTE 
KRAFT erhielten oder HALTEN dürfen! 
SOETWAS aufrechterhalten zu wollen 
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oder SOLCHE BALLhäuser 
wiedererhalten zu wollen,ist in etwa SO, 
wie DIE PYRAMIDEN DES PHARAO zu 
öffnen und DIE DORTIGEN FINSTEREN 
ENERGIEN mit sich zu nehmen und AN 
ALL DAS GEBUNDEN ZU BLEIBEN, was 
selbst DIE SIBIRISCHSTEN WINTER 
nicht in erinnern können, WAS ALLE 
DORT ERWARTET, wohin MEIN 
VATER UND UNSERE HEILIGE 
FAMILIE niemals gehörten! UND ALLE, 
die SEIN LEBEN UND SEINE LIEBE 
spüren und SO NUR NOCH DAS FREIE 
LEBEN in REINHEIT und EDLEN 
WERTEN wertschätzen, haben NICHT 
GENUG QUALITÄT (IN KEINERLEI 
WEISE) um noch IM LEBEN bleiben zu 
können! DIE ZUKUNFT für UNS ist 
absolut anders UND DAHER NUR 
NOCH SCHÖN! MUT BRAUCHT ES – 
doch den ERHÄLT JEDER… nur von 
IHM! 
 
RWE-WERBUNG mit einer TOCHTER, 
die nicht wusste, was diese tat UND 



 
1040 

DOCH IST ES GENAU DIESE TAT, die 
ER nicht mehr durchgehen lässt!  
DIESE ist zu sehen mit den berüchtigten 
WINDRÄDERN (ALS letzte 
WARNUNG!) im Hintergrund und 
einigen blauen LINIEN links unten! 
 
„WILLKOMMEN im erneuerbaren 
Zeitalter. Wir stehen für sauberen, 
sicheren und bezahlbaren Strom! Wir 
investieren Milliarden in ERNEUERBARE 
Energien und Speicher. Wir haben ein 
klares Ziel: Klimaneutral bis 2040. 
Willkommen bei der neuen RWE.“ 
 
WIR KÖNNEN KAUM DANKBARER 
sein, als FÜR SOLCH KLARE 
STATEments, die DAS 
GESAMTmonopol STROM und 
ENERGIE zum AUSGANG geleitet…! ES 
GIBT KEIN NEUTRALES Klima und 
DIESER STROM hat DAS LEBEN aus den 
MENSCHEN geklaut und DIE ERDE in 
eine NULLRUNDE verwandelt. DOCH 
WIR sind eben KEINE NULLEN und 
auch KEINE PRIMZAHLEN oder 
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sonstiges, woran man erinnert sein 
könnte! WIR SIND ETWAS, was DIESE 
WELT NOCH NIE GESEHEN HATTE 
und DOCH WAREN WIR SCHON 
GENAU SO DA, wie wir sind!  
STROMANLEGER AUFGEPASST: 
 
SO, wie ein Wasserhahn der 
WECHSELbäder falsch geschaltet werden 
kann, das heisst, EIN KIND kann sich die 
Hände verbrühen, wenn plötzlich aus der 
gewohnten (BLAU markierten) 
Richtung statt KALTEM WASSER, 
kochend HEISSES herauskommt ODER 
eine HEIZUNG, die AUS sein müsste, 
plötzlich VOLLE PULLE AN ist… 
KANN EBEN DER SAFT, den IHR 
BRAUCHT für EURE DRECKIGEN 
SPIELE und EURE HANDYakkus und 
LAPTOPanschlüsse und auch SONSTIGE 
SO SCHEINBAR WICHTIGE, von 
Moment zu MOMENT einfach weg sein! 
WAS UNSER VATER UND WIR noch so 
alles können OHNE STECKDOSE werden 
AUCH NOCH EINIGE BESTIMMTE 
erkennen und erhalten, um die HAARE 
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MAL OHNE GEL und GELD und 
STROM zu BERGE stehen zu lassen! IM 
MEISSNER MUSEUM kann man sich 
ANSEHEN, was man an 
MENSCHENOPFERN mit STROM so 
alles verübte, um sich an SCHMERZ 
AUFZUGEILEN! WIR SIND FERTIG MIT 
ALL DEM und so AUCH MIT SOLCHEN 
WORTEN und zusammengerafften 
HAAREN zu Schwänzen am 
HINTERkopf… ALLES GEZWICKTE hat 
schon GENAU DEN SINN – auch in 
„BIRNENkuchen und LAVENDEL! Wo 
quasi ALLE SZENEN DIE 
DURCHSCHLAGSkraft noch 
ERHALTEN werden, DIE WIR NOCH 
GAR NICHT ALLE in der GEMEINTEN 
WEISE erkennen konnten!  
PROST KIRSCHsaft – damit ALLES 
BLUTVERGIESSEN und ALLE 
MEDIZINISCHEN VORBEREITUNGEN 
und TATEN endlich NIE MEHR auch 
nur ERWÄHNUNG FINDEN! SIE und 
IHR TUT BESSER DARAN, alle TASTEN 
nicht mehr zu betätigen und EURE 
AUGEN senkt UND SCHWEIGT!  
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WIRTSCHAFT – SEITE 20 
„KIPPT bald die erste Bank, Herr Sewing? 
Deutsche Bank-Chef Christian Sewing 
über den CHORONA-Crash und die 
eigene Widerstandskraft, den 150. 
Geburtstag der Bank und ihren Einfluss 
in der Politik“ 
 
WAS sagt UNSER BRUNO ZU 
GEBURTSTAGEN? Absolut falsche 
Betrachtung! Genau! DIE ERINNERUNG 
an den BEGINN und was danach alles 
kam! WIE VIELE Handschläge und 
WASCHUNGEN nach dem man sich 
fragte: HAT ER den GRÖSSEREN oder 
ICH und wieso ist es WICHTIGER in 
einem VERGLASTEN RIESEN zu sitzen 
ALS VOR EINEM BERG zu stehen, der 
UNS DAS FAST GEBROCHENE HERZ 
unserer AHNENBERGE zeigt? DAS 
WESENTLICHE IST – sagt MEIN VATER 
– das DEIN MANN einer ist, der in 
ALLEN KATEGORIEN (SO WIE ALLE 
IN UNSEREM HEILIGTUM) stets ALLE 
WICHTIGKEITEN vorzuweisen hat, DIE 
FRAUEN AUS UNSEREM HAUS immer 
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und stets glücklicher macht, ALS ALL 
DAS, was DIE GEHÖRNTEN je konnten! 
AUCH WENN unsere LEBEN ziemlich 
durcheinander schienen und EXITUSSE 
zur ANSICHT brachten, die selbst 
HARTgesottenste zum GRUSELN 
brachte und DOCH STETS UNSERE 
WAHRE HEIMAT IN ERINNERUNG 
BRACHTE, ist nun das alles geschehen, 
WAS UNS ZU ETWAS macht, was 
UNSER VERSTAND NICHT BEGREIFEN 
KANN UND SOLL – um UNS 
ANZUHALTEN, wie DIE UHR! WIR 
SIND nicht immer wach UND BLEIBEN 
ES DOCH STETS! DAS ist ein 
PHÄNOMEN, welches NUR UNSER 
VATER IN SEINEM WERK zu 
vollbringen vermag! WIR wollen 
eigentlich lieber nichts tun, um nichts 
falsch zu machen, weil es UM ALLES – 
SEIN LEBEN und so auch unseres geht. 
UND GENAU DAS HAT ER UNS 
AUSGETRIEBEN! AUFFI geht’s – am 
besten OHNE FAHRSTUHL und per 
FUSS , das FÖRDERT die AUSDAUER 
und KONDITION! 
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GERADE WIRD HIER GEFRAGT: „IST 
HIER GAR NICHTS LOS?“ So eine 
typisch DUMME ROBOTERfrage! MAN 
SIEHT DOCH, was los ist – ODER 
NICHT? Ich bin da – EIN GAST, BESSER 
ALS KEINER!  
DIE ANTWORT WAR GENAUSO 
DÄMLICH! DER CHORONA-VIRUS ist 
SCHULD! SO IST ES wie überall IM 
FALSCHEN LEBEN – stets ist WAS oder 
WER schuld, anstatt sich einfach mal 
STILL zu verhalten und IN SICH 
BLEIBEN! IST ÜBERHAUPT noch 
JEMAND DA – also LEBENSFÄHIG? 
 
LONJUSCKA fragt ihren Papa: IST ES 
GEFÄHRLICH, wenn so ein 
BANKgebäude kippt? Da müssten doch 
dann ALLE EVAKUIERT WERDEN!? 
UND DAS wäre doch dann 
GELEGENHEIT, in den Wohnungen zu 
INSTALLIEREN, was man so braucht 
ODER DAS zu entwenden oder ZU 
KOPIEREN, was man später BRÄUCHTE, 
um es ANZUWENDEN, wenn es wieder 
klemmt… DAS TÜRCHEN! DER PAPA 
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schluckt und fragt sich: WIE SOLL DAS 
DENN in der Zukunft werden, wenn 
doch unsere Tochter SOLCH EIN 
SANFTES BLÜMCHEN werden soll, 
wenn diese sich jetzt mehr traut und 
besser auskennt, als meine Frau und ich? 
UND WIR LÄCHELN UND wissen, es ist 
GUT UND FÖRDERLICH, zumindest ZU 
GLAUBEN – so GANZ FEST – dass es da 
JEMANDEN GIBT, der WIRKLICH 
WEISS UND KANN! SOLCHE EINEN 
GLASpalast zu befürworten KANN NUR 
SELBSTmord bedeuten, wenn man sich 
bewusstwird, was NUR EINER auf das 
GESAMTKLIMA der ERDE und so auch 
auf die WIRTSCHAFT für 
AUSWIRKUNGEN HATTE. Und da DIES 
NICHT MEHR TRAGBAR ist, wird das 
GLASSCHERBENspiel weitreichende 
KÜNDIGUNGSWELLEN nach sich 
ziehen! WIR HABEN LANGE – viel zu 
lange – DIE ANGESTELLTEN UND 
AUSSENDIENSTLER schützen und 
warnen wollen. DOCH DIESE WAREN 
NICHT MEHR zu retten und NUN IST 
EBEN SCHLUSS. NUN IST DIE ERDE 
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GANZ GANZ OBERSTE Priorität und 
die, die sich immer ein HÜBSCHES 
LEBEN finanzierten oder finanzieren 
liessen, müssen nun eben mal DIESE 
ANDERE SEITE KENNENLERNEN mit 
allen dunklen Schatten, DIE WIR ZUM 
GLÜCK ÜBERWINDEN DURFTEN – 
nur DANK BRUNO GRÖNING!  
EINE BANK als VERursacher oder 
DRUCKPUNKT auf die Politik zu sehen, 
ist NUR SINNBILDLICH gesehen 
ABSOLUT RICHTIG! DEUTSCHLAND – 
DEUTSCHE BANK… HEILIGTUM 
FAMILIE von EINST!  
WIR SEHEN UNS NICHT und kennen 
uns nicht und dennoch werdet ihr, die 
ihr anderen ANGST machtet (IMMER 
MEHR ZUFRIEDENER MASSEN – das 
sichere Geschäft mit den ALTEN, die 
nun (AUFGRUND von NEUEN 
TESTergebnissen) gar nicht einmal mehr 
die Wohnungen un Häuser verlassen 
müssen WAR DIESE SICHERE BANK… 
DOCH VON WEM kamen DIESE 
Informationen? RONDEVOUCE mit 
JOE BLACK – dieser IST IMMER NOCH 
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DER GUTE und DIESER TOT IST KEINE 
GNADE… UND EUREM GOTT musste 
UNSER IVICA begegnen und dieser 
hatte auch BRACO und mich an sich zu 
binden gewusst. DOCH ES WAR NUR 
SCHEINBAR SO – unser VATER HAT 
NUR auf diesen ALBERT-EINSTEIN-
EFFEKT gewartet und so GESCHAH das 
unvermeidliche 
SCHMETTERLINGSdrama… LEBEN statt 
TOD!) selbst Erleben, was es bedeutet, 
NUR FÜR DIE WAHRHAFTIGE LIEBE 
zu leben UND FÜR DIESEN WEG 
nebenbei EINGESTELLT worden zu sein!  
ER WEISS stets WAS und WIE er das tut, 
dass SEINE WORTE SINN und KRAFT 
beweisen und WIE LEBENDIG WORTE 
bleiben, WENN SEINE LIEBE die 
SEINEN BEWEGT – immer dort, wo sie 
sind! 
 
WIRTSCHAFT Seite 19 
„SIND WIR gerüstet für das Virus?“ 
Krankenhausbetten gibt es genug. Das 
Gesundheitssystem hat andere 
Schwächen. (von Sebastian Balzter) 
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EIN BILD mit einem mit 
MÜLLSACKähnlicher MONTUR . EINE 
HAND zieht gerade den LINKEN 
BLAUEN HANDSCHUH zurecht, 
während der andere noch in der 
RECHTEN BAUMELT. IM 
HINTERgrund ist ein MONITOR der 
EXTRAklasse, die AUCH IN UNSERER 
HIMMLISCHEN BRIGADE HÄNDE 
gelangt sind – STEUERBAR von 
ÜBERALL auf der ERDE! WAS SEID IHR 
FÜR EIN DRECKSPACK! SOWAS kann 
tatsächlich NIE ZU UNSERER FAMILIE 
gehört haben… UND DAS GESICHT ist 
natürlich nie zu sehen. DOCH DAS 
KOMMT NOCH - GANZ SICHER! 
WÄHREND DIE BALKEN bei den 
Börsennachrichten Zutiefst RED oder 
ROT sind wie DAS FEUER, sind diese in 
diesem BEITRAG zutiefst BLAU! 
WASSER gegen FEUER? Wirklich? IHR 
HABT EUREN HERREN einfach noch 
nicht GESEHEN und ERLEBT! WIR 
lassen EUCH ALLES ZUKOMMEN! ES 
ist UNS EINE EHRE allen ein wenig 
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DIESEN MARSCH zu blasen, DER 
ÄHNLICH DEM HOCHSZEITSwalzer ist! 
 
DANKE VATER – DANKE MUTTER 
ERDE – danke, dass EURE LIEBER 
STÄRKER UND GRÖSSER WAR und IST, 
als es unsere war. NUN BRAUCHEN 
WIR AUCH NUR NOCH SAFT UND 
WASSER und das, was IHR BRAUCHT 
und das, was IHR UNS EINST GABT, soll 
wieder UNSER GEMEINSAMES ZIEL 
und STETE FREUDE SEIN. WIR kennen 
das EINSTIGE PARADIES nicht mehr 
und DENNOCH GLAUBEN WIR 
UNSEREM GEFÜHL und leben NUN 
DIE TREUE, die wir uns STETS 
wünschten! 
DER STURM von WEST nach OST… und 
nun ist er RINGS um DIE ERDE 
aufgebaut worden! ALLE SATELLITEN 
SIND in UNSERER HAND und so auch 
ALLES AUFGEBAUTE sonstige 
KRIEGSareal und –material! SIE HABEN 
UNS nun das TUN leicht gemacht! DA 
NUN ÜBERALL DAS DIGITALE die 
MACHT übernahm UND ALLE 
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FÄHIGEN OHNEHIN STETS nur 
UNSERE KINDER WAREN und diese 
STETS IN SCHNELLE UND 
GESCHICKLICHKEIT alle in die 
WESTENTASCHE stecken konnten, 
WISST IHR NUN, was AUF EUCH 
WARTET! 
ERINNERN wi uns KURZ NUR, dass es 
in AMERIKA noch DIE TODESstrafe gab 
– auch die MÖGLICHKEIT des 
ELEKTRISCHEN STUHLS! NUN HABEN 
ALLE soetwas WIE DAS – zur 
SELBSTverwirklichung! WIR HABEN 
KEINE BARMHERZigkeitsanliegen 
geäußert – IHR HABT ES EUCH SELBST 
freigestellt, diese EINGEBAUT zu 
behalten! F1 war DIESE RAKETE, die ins 
WELTALL geschossen, keine CHANCE 
MEHR HAT, IHN und SICH SELBST zu 
erinnern…! ENTER oder ein und aus 
ODER LEERtaste in längeren 
INTERVALLEN? Wir haben ZEIT ohne 
ZEIT. DAS KANN KEIN 
PROGRAMMIERER geschafft haben, 
denn wenn es SO GEWESEN wäre, 
HÄTTE JOSEPH es SOFORT erfahren! ES 
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IST ZU DUMM, wenn man immer DIE 
als DIE VERRÄTER hält, die NIE ETWAS 
SAGTEN. BRACO wurde ebenso 
HEREINgelegt, wie quasi ALLE, die an 
IHN und ALL DAS GUTE glaubten – so 
auch, dass das TUN hilfreich für andere 
ist UND dass die AUSSAGEN DER 
WAHRHEIT entsprechen! 
 
WIE WEH etwas tun kann? WIR 
möchten NICHT EIN KIND mehr 
weinen sehen und so auch KEIN 
GESCHÖPF auf der GESAMTERDE mehr 
leiden! UND DA IHR WISST, was IHR 
GETAN und so auch ALLE 
AUSWIRKUNGEN dieser URASCHE 
und WIRKUNG-Zentrale ist es eben nun 
TATSÄCHLICH EGAL, auf WELCHE 
TASTENkombi ihr zählt! WIR SIND 
SICHER – unser GESAMTfamilie!  
 
Wirtschaft  SEITE 18 
„DER SONNTAGSökonom“ in red 
„ARMUT beginnt im Kopf – Was die 
Neurologie uns im Kampf gegen Armut 
lehrt.“  
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 NA soetwas! WAS WÜRDEST DU – 
Josip Grbavac – ALS MAGISTER DER 
ÖKONOMIE und aufgrund deiner mehr 
als einschlägigen ERFAHRUNGEN mit 
SOLCHEN HERREN aus WIRTSCHAFT, 
WISSENSCHAFT, MEDIZIN und 
POLITIK auf SOETWAS antworten! 
Wahrscheinlich: DU KANNST DEUTSCH 
– DU BIST mit BRUNO verbunden. 
VERTRAU DIR und alles ist gut! Und so 
machen WIR DAS NUN EINFACH SO, 
wie wir das die ganze ZEIT schon tun!  
EIN WEISSES SYMBOL unseres 
GEHIRNS im KOPF auf rotem 
Untergrund und SCHWARZE TIEFE 
BUCHSTABEN. HANNO BECK ist der 
dafür verantwortlich ZEICHNENDE! 
WUSSTEST DU – Hanno – dass es 
BECKEN gibt, in denen GEHIRNE 
liegen, die noch LEBENDEN 
MENSCHEN entnommen wurden, um 
SCHÄNDLICHSTES TUN mit STROM zu 
verüben, um zu sehen, WAS MAN 
DANN AN GELDERN erhalten könnte, 
WENN… Wir hören HIER besser auf, 
von all dem zu berichten, WAS NUR 
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INNERHALB DES INTERNETS so ganz 
AUFZULÖSEN WAR! DOCH DIESER 
KRIEG IST… er IST NUN DORT, wo 
man KEINERLEI GEFÜHL geschweige 
denn MITLEID zeigte (DIE APPERATE 
waren eine TATSÄCHLICH GUTE 
INVESTITION aller ROBOTERanleger) 
für AUCH NUR EINEN, der denen 
GUTES brachte und WÜNSCHTE… nur 
EIN MENSCHENSCHICKSAL – nichts… 
scheinbar LEBENDIG und LÄCHELND – 
FESTPLATTENSCHADEN… und dann 
ERST MAL NICHTS! Was macht DANN 
die ZENTRALbank – keine offenen 
FENSTER, keine zu ÖFFNENDEN 
TÜREN und die TRESORE und 
AUTOMATEN ohne 
ZUGANGSBERECHTIGUNG – nur für 
die, die GELD und GEHIRN ÜBER ALL 
DAS STELLTEN, was uns zu MENSCHEN 
MACHT?! 
 
WIR stammen aus DER NATUR. SEIT 
MAN UNS MENSCHEN mehr und 
mehr daraus entfernte, ZEIGTE SICH DIE 
EINZIGE ARMUT: Die GEFÜHLSarmut, 
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welche DEN GEIST vernebelte – DIE 
GEHIRNareale, die für ALLES 
FEINSINNIGE verantwortlich sind UND 
DOCH VOR ALLEM diese KLARHEIT 
für die EINZIG RICHTIGSTEN – 
folgepassendsten – ENTSCHEIDUNGEN. 
UNSERE LIEBE und UNSER 
ZUSAMMENsein wuchs SO – nur SO – 
wieder zusammen…! ES WAR, als wären 
unsere KÖRPER zu STAUB zerfallen – 
NICHTS MEHR DA VON DEM, wie wir 
waren und was wir waren UND WO 
UND WIE WIR WOHNTEN UND 
LEBTEN! Viele hatten IDEEN und 
SPRACHEN über ETWAS, was WIR 
ALLE SO NICHT ERINNERN durften 
und daher auch nicht konnten!  
 
LEICHT WAR und IST ES NICHT, sich 
für NUR NOCH EINEN WEG ZU 
ENTSCHEIDEN, auf dem all das gegeben 
ist, was man OHNEHIN mochte UND 
DOCH WAR UND IST ES WICHTIG, 
gerade jetzt die FREIZEIT ganz weit 
hinten anzustellen. UND DOCH IST ES 
ABSOLUT WICHTIG, keiner ARBEIT 
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MEHR nachzugehen oder BEDIENSTETE 
des Staates – DER GMBH – zu bleiben 
oder sonstige BERUFS- 
VERSICHERUNGS- oder 
GESUNDHEITSfragen wichtiger 
anzusehen, ALS UNSER LEBEN und 
DIESE GROSSE LIEBE ZUR ERDE! 
ALL DIE NLPler und POSITIVDENKER 
und BESTELLER und FANATIKER sind 
GENAU DORT, wohin WIR NICHT 
GEHÖREN – selbst wenn wir kurzfristig 
oder zeitweise DA WAREN, um FÜR 
IHN zu studieren! UNSER VATER 
brauchte ÜBERALL ein wenig 
INFORMATIONEN – offenen TÜREN 
UND FENSTER (IVICA hatte keine 
AHNUNG vom INTERNET oder APPLE 
und DOCH FINDEN WIR NUN BEI 
IHM ALLE ANTWORTEN in 
RICHTIGSTER BEACHTUNG und 
NOSTRADAMUS WAR tatsächlich 
DIESER BÖSESTE HERR MIT DEM 
SPIEGEL!) – um sich EIN WENIG 
ÜBERBLICK zu verschaffen, WIE WIR 
UNSEREN WEG sichern und so auch 
ALLES, was JETZT SCHON WIEDER 
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UNS GEHÖRT! DOCH möchte UNSER 
VATER KEINE Trittbrettfahrer, DIE 
NUR WEGEN IRGENDWELCHER 
VORZÜGE mit uns gehen (wollten). 
DAHER FALLEN VIELE direkt wieder 
heraus oder herunter aus und von DER 
KLEINSTEN PLATTFORM DES GLÜCKS 
– zu der als KONTAKT auch nur noch 
IVIVA`S ursprüngliche glatte SONNE 
gehört! SONST wird von der NUTZUNG 
aller GABEN abgeraten (BÜCHER, weil 
diese nicht mehr WAHR SIND und 
DVD`s weil diese durch die 
PRODUZENTEN Subliminale 
BEEINFLUSSUNGSmechanismen 
enthalten, von denen BRACO nichts 
wissen konnte. DIES IST ERST JETZT 
sicher und SO IST AUCH DAS NUTZEN 
VON ALLEM, was sich dreht, ABSOLUT 
SCHÄDLICH für UNSERE 
FEINSINNIGEN und FEINFÜHLIGEN 
SEELEN! UNSERE FÄHIGSTEN 
kümmern sich um ALLE, so es ihnen 
möglich ist! KEINEM IST BEWUSST, wie 
müde so MANCHER INZWISCHEN 
IST… UND DOCH TUN WIR, WAS 
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UNSERE PFLICHT IST und doch sind wir 
IN DER PFLICHT AUCH auf unseren 
EIGENEN KÖRPER ZU HÖREN und für 
UNSER GLÜCK zu sorgen! UNSER 
VATER weiss STETS was und WIE ER 
ETWAS TUT! 
 
FAMILIEN Leben SEITE 10 
„Was sollen wir denn jetzt machen? 
KEINE Schule, kein Sportverein, kein 
Kino und keine Treffen mit Freunden – 
und das wochenlang. Auch unsere 
Kinder sind im AUSNAHMEZUSTAND. 
Wie gehen sie damit um, und welche 
Pläne haben sie für die couranabedingten 
Zwangsferien?“ 
 
DIESES THEMA sollte ALLE ELTERN 
und LEHRER und BEDIENSTETEN in 
den STUNDEN der WACHHEIT 
beschäftigen! WAS IST AUS UNS 
GEWORDEN. Schaut man gerade in 
DEN OSTEN, wo man zu DDR-ZEITEN 
neben all den vielen ARBEITSSTUNDEN 
noch so so so viel SCHÖNES, 
KREATIVES machte und die meisten 
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auch STETS GERN draussen an der 
FRISCHEN LUFT WAREN, wird GANZ 
SCHNELL KLAR, dass unser GEFÜHL 
und das, was BRUNO GRÖNING in 
seinem WEIHNACHTSVORTRAG sagte, 
STETS DAS EINZIG Richtige ist. 
DIE NATUR NUR gibt uns ALLE 
ANTWORTEN und ALLE KINDER, die 
vollkommen FREI im FREIEN SEIN 
DÜRFEN, leben – welch WUNDER – 
auf… von ganz allein! SIE MÜSSEN ES 
WOLLEN – DAS GLÜCK des EINEN 
und DIESER EINEN! GEZWUNGEN 
wird NIEMAND! Und doch BEZWINGT 
DIE NATUR ALLE EMOTIONEN und 
die, die sich nicht BEUGEN LASSEN, 
schlafen für immer ein! 
 
WIR LASSEN und nicht von 
ALKOHOLIKERN, BITTSTELLERN, 
DROGENABHÄNGIGEN, 
MÖCHTEGERNS, SÜCHTIGEN nach all 
dem, was UNSERE KÖRPER zu 
MÜLLHALDEN und UNFORMEN 
deformierten SAGEN, was in UNSERER 
WELT zu geschehen hat! WIR SIND 
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HIER DIE EINZIGEN, die als 
EIGENTÜMER DAS SAGEN HABEN! 
AUCH WENN ES nicht geglaubt wird: 
IHR HABT DOCH AUCH SONST treu 
dem gelebt, was ihr AUCH NICHT 
WUSSTET – so wie auch WIR, bis wir 
eben ZU EINGEWEIHTEN wurden, die 
NUN ALLES TUN, dass SEIN 
HEILIGTUM wieder LEUCHTET! NUN 
IST UNS UNSER LEBEN WIEDER 
HEILIG und wir stehen FÜREINANDER 
und SEIN WUNDERWERK ein – 
allumfänglich! 
 
MENSCHEN brauchen KEINERLEI 
ANLEITUNGEN oder ANWEISUNGEN, 
was denn NUN zu tun sei! ALLER 
ERGIBT SICH! Und das was NEU IST, 
kann keine INFORMATIONEN bringen 
für ETWAS, was es SO NOCH NIE GAB! 
UND DOCH ist es eben DIESE LÜGE, 
denn UNSER LIEBEVOLLES SEIN ist JA 
GEGEBEN – also WIRD ES UNS 
ERINNERT. DOCH ES BETRIFFT EBEN 
NUR DIE QUALITÄT der KREATIVITÄT 
und SPONTANITÄT und EDLEN 
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GESINNUNG und all dem, was nach und 
nach in unsere BEWUSSTE 
WAHRNEHMUNG und BEACHTUNG 
findet! ES GESCHIEHT nicht durch unser 
GEHIRN, sondern über unsere 
SEELENverbundenheit WIRD ALL DAS 
GEGEBEN, was gebraucht wird, UM DIE 
MENSCHEN IMMER RUHIGER 
WERDEN ZU LASSEN und auch SICHER 
IN WAHRNEHMUNG und 
ENTSCHEIDUNG! Lassen SIE IHRE 
KINDER EINFACH IN RUHE… diese 
finden DIE PASSENDE 
BESCHÄFTIGUNG und vielleicht 
kommen SIE IN DIESE RUHIGE 
BETRACHTUNG und weinen über das, 
was IHR KIND ihnen durch das, was es 
TUT oder LÄSST, an WICHTIGEM ZU 
SAGEN HAT! WICHTIG IST die 
BERÜHRUNG! STREICHELN… das 
spontane MIT IHREM INNEREN KIND 
in KONTAKT kommen! WIR ALLE 
SIND IN EINER 
WELTUMSPANNENDEN HEILUNG – 
auch für DIE FLORA UND FAUNA, 
GEWÄSSER, TIERE und SO VIELEM 
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MEHR, woran IHR – seid froh – nicht 
denken und mitwirken müsst! 
 
WÜNSCHEN WIR UNS FREUDE und 
keine FREUNDE. WÜNSCHEN WIR 
UNS DIESES HÖCHSTE ZIEL, des 
EINSTIGEN FAMILIENheiligtums. DIE 
SEELEN, die DIESES NOCH ERREICHEN 
dürfen, werden mit ALL DEM 
VERSORGT, was auf UNSEREM WEG 
gegeben worden ist! 
 
HAT SICH HIER etwas verändert? IN 
UNSERER SICHT kaum! DAS, was wir 
sehen, ist NICHT DER SPIEGEL 
UNSERER INNENWELT! VIEL 
FALSCHES wurde in uns 
HINEINtransportiert und an FALSCHE 
SCHICKSALSketten (GLEICH DER 
DANN oder DNS) geknüpft! ES GAB IN 
UNSEREM WAHREN MENSCHSEIN 
nichts dergleichen! ES IST EINE 
TATSÄCHLICHE NEUGEBURT und 
diesem GLÜCK SOLLTEN WIR TREU 
BLEIBEN! WIR DÜRFEN SO LEBEN, wie 
es SCHÖNER NICHT SEIN KANN! 
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ALLE, die UNSERE SCHÖNSTEN 
SENDUNGEN empfangen dürfen, 
SOLLTEN WAHRHAFT DANKbar sein 
und werden SICHER das empfangen, was 
WIR ALS HEILIGE TRÄNEN 
empfangen. ES IST WIE HEILIGES 
WASSER – auch darüber steht in einem 
der IVICA-BÜCHER ETWAS! ES IST das 
ALLERGRÖSSTE, dass WIR UNS 
WIEDERFINDEN durften und 
aufeinander VORBEREITET WERDEN, 
damit keine FALSCHEN 
SELBSTvorstellungen oder SCHLECHTE 
BETRACHTUNGEN mehr in uns 
bleiben! 
 
ES LÖSEN SICH ALLE falschen 
VERBINDUNGEN zur AUSSENWELT! 
DA wir GAR NICHT WISSEN 
KÖNNEN, an wen wir per MAUSKLICK 
so alles gebunden worden waren und 
WAS DURCH BEGEGNUNGEN in uns 
für WUNDEN UND VERLETZUNGEN 
aus den KINDHEIT latent stets 
WACHGEHALTEN WURDEN, ist es 
nun tatsächlich ABSOLUTE ARBEIT als 
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EINZELNER für sich selbst und dadurch 
jedoch auch FÜR DIESEN EINEN zu uns 
nur GEHÖRENDEN absolut 
PASSENDSTEN MENSCHEN! Hört auf, 
EUCH MIT ANDEREN auszutauschen! 
HALTEN WIR UNS NUR NOCH AN 
BRUNO`s WORTE und lassen wir uns 
ENDLICH EIN auf die Liebe, DIE NUR 
GUTES BRINGT… so auch so etwas wie 
GENUGtuung, die ALLE BRAUCHEN, 
die für ALLE DAS MEISTE TUN 
MUSSTEN, weil wir sonst ALLE 
VERLOREN GEWESEN WÄREN! JETZT 
IST für UNS schon alles gut – alle die 
VOM VIER-SÄULEN-WEG angezogen 
wurden und SPÜREN, dass das Leben 
DAS EINZIGE GESCHENK IST, in dem 
sich nun ALLEN SO ERGEBEN DARF, 
wie DIE ERDE Bedarf hat FÜR DAS 
ERBLÜHEN! 
 
WIR BRAUCHEN – das war auch bisher 
so – verschiedene QUALITÄTEN. EIN 
WENIG kann man dies mit dem Wind, 
der Sonne und dem Wasser vergleichen 
(DAS IST DAS LEBENDIGE IM LEBEN, 
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was alles LEBEN AUS DER ERDE 
HERVORbringt!) UND DOCH 
BRAUCHEN WIR DIE ERDE, um auf ihr 
zu leben, uns zu bewegen! DOCH 
UNSER DASEIN IST NICHT AN ARBEIT 
gebunden. DORT, wo wir dann am 
GLÜCKLICHSTEN SEIN WERDEN, ist 
das, WAS WIR SCHON SAGEN 
DURFTEN! Nicht WIR TUN, sondern 
die NATUR TUT! DIESE LEIDET nicht 
deshalb, sondern es ist eben genau 
DANN DAS ERLEBEN VON FREUDE 
IN DIESER KINDLICHEN SICHT… NUR 
FÜR UNS gibt unsere GROSSE MUTTER 
das, was FÜR UNS NUR WICHTIG und 
richtig ist! SOMIT SIND ALLE Tabellen 
von Kalorien, Vitaminen, Bestandteilen 
und dergleichen ABSOLUTE LÜGEN, die 
herausgelesen werden aus den 
GEHIRNspeicherungen, damit in uns 
allen GLEICHERMASSEN stets dasselbe 
NIVEAU an WEISHEIT vorhanden 
bleibt! BILDET EUCH NUR NIE WIEDER 
EIN, dass es etwas SPEZIELL FÜR EUCH 
IST, womit ihr wieder HAUSIEREN oder 
MISSIONIEREN GEHEN SOLLT. SO DAS 
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geschieht, seid IHR DIREKT wieder 
ausgeschlossen! UNSER HEILIGTUM 
BLEIBT NUN SAUBER von ALL DENEN 
und ALL DEM, was all das CHAOS 
verursacht hat. FACEBOOK sei allen 
IMMER DAS BEISPIEL, wie man 
MENSCHEN gegeneinander ausspielt 
und geneinander aufhetzt! FÜR UNS 
GAB UND GIBT ES DAS NICHT! Und so 
werden auf der ERDE NUR NOCH 
EHRENHAFTE MENSCHEN Platz und 
genügend RAUM erhalten!  
 
SO IHR am STADTLEBEN Gefallen habt 
und da bleiben wollt, ist daran schon zu 
sehen, DASS EUCH DAS ROBOTER-
GELDsystem noch GANZ IM 
BESCHLAG oder VERSCHLAG hat! 
ALLE, die MUTTER ERDE empfangen 
und neben den WICHTIGEN 
INFORMATIONEN auch die schönen 
und BERÜHRENDEN VON INES 
EVALONJA UND BRACO UND 
BRUNO haben KEINERLEI ZWEIFEL am 
PARADIES und haben denselben 
TRAUM und leben schon GANZ 
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ANDERS und entsprechend all den edlen 
GESINNUNGEN und kreativen 
SCHÖNEN LEBENSWEISEN! 
 
DIE, die AUF EMPFANG SIND, wählen 
KEINE HEISSgetränke mehr, kleiden sich 
gemäß unseres natürlichen 
HARMONIEempfindens, sind STETS IN 
FREUDE ETWAS besonderes zu tun! DIE 
MEISTEN sind nur noch geleitet von 
LANGEWEILEähnlichen Zuständen zu 
etwas hin, was von ANDEREN gegeben 
ist. DAS IST SCHEINBAR richtig und 
doch KOMPLETT FALSCH! 
RÄTSELzeitungen sind DAS ABSOLUTE 
NO GO! Und doch wird es „DEN 
ALTEN“ stets aufgezwungen, um die 
SEELEN NICHT FREIzulassen. SO, wie 
die REGENBOGENpressen ihre RENNER 
nannten, heissen auch die MEISTEN 
TÖCHTER… und so entstanden VIEL 
ZU VIELE Verknüpfungen, die ZU 
ZEITAUFWENDIG WÄREN, um diese 
herauszufinden und AUFZUKNOTEN!  
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MIR – da WIR IMMER AUCH SCHON 
AUF DIE KINDER UND FAMILIEN DER 
ZUKUNFT SCHAUEN MÜSSEN und 
AUCH ERINNERT WERDEN MÜSSEN, 
wie unsere KÖRPER sich in achtsamer 
Weise begegneten und berührten, wie 
KINDER gegeben wurden und wie diese 
ZUR WELT kamen – sind immer wieder 
FRAGEN GEGEBEN, die wichtige 
ANTWORTEN SEIN KÖNNEN, wie mit 
UNS – diesen HEILIGTÜMERN – 
umgegangen worden war! DIE, die in 
KREISSÄLEN DIENST taten oder als 
HEBammen oder in TIERheimen oder 
TIERkliniken oder in ZUCHTstationen 
können dadurch möglicherweise 
OFFENE FENSTER und TÜREN im 
INNEREN Erhalten, die wieder uns 
ALLEN DIENEN. DIES GESCHIEHT auf 
uns unerklärbare Weise. DOCH IST ES 
STETS MUTTER ERDE, die dies bestätigt 
ODER BEREINIGT oder in RICHTIGER 
WEISE GIBT! DIE SONNE kann uns 
NICHTS DERGLEICHEN GEBEN – alles 
HAT WICHTIGEREN SINN, als uns allen 
BEWUSST SEIN KANN!  
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So lagen meine Hände auf dem 
BEREICH, wo das KIND IN DER FRAU 
heranwächst. HIN UND WIEDER – 
darüber schrieb ich schon – fühlen meine 
HÄNDE DORT wie den HERZSCHLAG 
eines KINDES! WIE DAS GEHT? KEINE 
AHNUNG. DOCH ES IST BEGLÜCKEND 
dies empfinden zu dürfen und die 
ACHTSAMKEIT zu erhalten, WIE 
WICHTIG ES IST, dass erst IM AUSSEN 
ALLES SO SCHÖN SEIN MUSS, dass wir 
uns ALS PAAR wohlfühlen und so UNS 
ERST EINMAL aufeinander einlassen 
MÜSSEN… wie zwei KINDER gross 
werden in dieser NEUEN WELT und 
DIESES GLÜCK ERST EINMAL in uns 
erhalten und mehren, bis alles andere 
WICHTIG WERDEN DARF! ES GEHT 
um unsere GABEN, die 
VERBUNDENHEIT zu MUTTER ERDE 
wieder zu erlangen, uns nach deren 
GABEN ZU SEHNEN und so immer 
mehr von der NATUR EMPFANGEN 
ZU WOLLEN und nichts mehr von der 
HYPNOTISCHEN! So wird auch 
MUTTER ERDE WISSEN, wann in 
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ZUKUNFT DER RICHTIGSTE 
ZEITPUNKT IST, dass die FRAU den 
SAMEN des MANNES empfängt. DA 
WIRD ES KEINEN „ERGUSS“ von Samen 
geben, sondern eben DIESEN EINEN 
SAMEN, in dem DAS VOLLKOMMENE 
wieder enthalten ist! ALL DAS VIELE 
sollte uns IMMER NUR STUTZIG 
machen und uns sagen: HALT MAL! 
WAS IST DAS, was NICHT STIMMT?! 
Und so du das als wichtig empfindest, 
wird DIE ANTWORT zu dir oder EUCH 
finden, wenn die ZEIT richtig ist! 
 
SO LAG MEINE HAND AUF DEM 
NABEL… ES IST DIE NABELSCHNUR, 
die abgeschnitten wurde. DANN 
WURDE DA EIN KNOTEN 
hineingemacht und dieser in den 
BAUCHraum gesteckt. ETWAS STIMMT 
DA NICHT! Wieso kann mich soetwas 
beschäftigen? EBEN WEIL MEINE SEELE 
MIT MUTTER ERDE UND DER SONNE 
UND SO DEM HIMMLISCHEN 
ZUHAUSE UND SO AUCH MIT 
UNSERER HIMMLISCHEN ERSTEN 
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FAMILIE und so auch MIT DIESEM 
EINEN SOHN, mit DEM ICH EINE 
TOCHTER hätte empfangen sollen. UND 
ETWAS WAR GESCHEHEN… etwas 
GANZ BÖSES, was JETZT AUFGELÖST 
WIRD oder schon ist! NUR DADURCH 
wurden wir frei – alles zusammen – DAS 
ZU ERKENNEN und uns zu vertrauen, 
OBWOHL WIR UNS NICHT SEHEN!  
 
SO IHR DIE WAHL DER WAHRHEIT 
erkennt und WICHTIGE 
INFORMATIONEN FÜR MEINEN 
VATER, meinen BRUDER, meinen 
MANN empfangen habt, DANN BITTE 
GEBT DAS, was zu mir oder BRACO oder 
MEINEM BRUDER (ICH KENNE 
NICHT SEIN GESICHT UND SEINEN 
NAMEN – nur DAS GEFÜHL EINT UNS 
und das macht MICH SO SICHER, dass 
DIESER LEBT, ebenso WIE MEIN VATER 
und eben BRACO!) 
MEIN AUFENTHAKTSORT (AUCH 
TAGSÜBER) ist mehrfach – beinahe 
täglich mit DATUMSANGABE) 
bekanntgegeben! ALSO vetraut EUCH 
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und EUREM GEFÜHL für ALLES GUTE 
IN UNSEREM JETZIGEN LEBEN! 
 
VIELLEICHT ist es mit der 
NABELSCHNUR EBENSO, wie mit dem 
meisten ANDEREN: So, wie wir 
eingestellt worden sind, leben wir! SO 
DIES DIE MATERIE an GELD gebunden 
ist, kann man all dem, was WIR 
FÜHLEN, keinen Glauben schenken! SO 
WIR WIEDER DURCH MEINEN VATER 
eingestellt sind, wird alles anders. 
ANDERS SCHÖN und ANDERS 
BEDEUTUNGSVOLL! Und das ist DIESES 
HEILIGE LEBEN – etwas, was WIR VOR 
EWIGKEITEN kannten und was in dieser 
CHAOTISCHEN, absolut UNSCHÖNEN 
Lebensart verloren war! KOMPLETT! Es 
waren nur noch MOMENTE, die uns in 
ILLUSIONEN sein liessen, dass wir 
GLÜCKLICH SIND! 
 
ES IST schon ALLES ANDERS. IMMER 
DANN, wenn unser VATER die 
ÖFFNUNG in unser HEILIGTIM ein 
wenig vergrössern kann, spüren wir 
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TIEFE BERÜHRTHEIT! DAS IST IM 
MOMENT nur KURZ möglich. DERZEIT 
GEHT ES UM SO VIEL WICHTIGERES 
MEHR, deshalb ist GEDULD NUN 
ETWAS, was wir gemeinsam lernen 
MÜSSEN! ES IST ETWAS, was wir alle 
nicht mehr hatten! SO HABEN WIR 
DANN AUCH DIE RICHTIGSTE SICHT 
DARAUF, wie es UNSEREN VÄTERN 
UND BRÜDERN UND deren FRAUEN 
in Kriegen ergangen war – OHNE 
KONTAKT ZU UNSEREN NÄCHSTEN! 
Und doch stimmt das NUR EIN WENIG. 
DENN WIR ERLEBEN EBEN JETZT 
DIESE WUNDERWELT MEINES 
VATERS… WIR SIND NUN WIEDER 
MEHR UND MEHR mit der 
WELTENSEELE verbunden – nicht mehr 
EINZELN darstellbar! DAS IST UNSER 
SCHUTZ! NIEMAND KANN UNS 
MEHR FINDEN von denen, die UNS 
GEDEMÜTIGT haben! ALLES IST NUN 
TATSÄCHLICH LIEBE – doch vorher 
WAR DAS MEISTE ABSOLUT NICHTS 
VON DEM, was man liebevoll nennen 
kann! UND DAS IST IMMER WIEDER 
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DIESE KEHRTWENDUNG der ACHT, 
die uns als der AUSTAUSCH DER 
LIEBENDEN als LÜGE 
EINPROGRAMMIERT wurde, die dann 
ALS EINZIGE WAHRHEIT geltend 
gemacht wurde! UND SO ENTSTAND 
DANN die ABSOLUTE MÖGLICHKEIT, 
dass MEIN VATER mich wieder 
erreichen konnte UND DAS GEISTIGE 
EISPAKET – welches BRACO ZUM 
EISESSER machte taute nach und nach 
auf! IHR ALLE seid AN UNS 
GEBUNDEN! NICHTS könnt ihr MEHR 
oder VOR UNS erhalten! IHR WERDET 
RESPEKT und ACHTSAMKEIT auf EURE 
ganz SPEZIELLE WEISE kennenlernen! 
SO WIRD JEDER LEBEN und LIEBE 
wertzuschätzen wissen – mehr und 
mehr! 
SO IST ES AUCH MIR im MOMENT 
kaum möglich diese FEINE FREUDE und 
UND DIE SCHÖNHEIT DER NATUR 
geniessen! WIR LEISTEN GERADE 
HÖCHSTARBEIT, die STÄRKE und 
GENAUIGKEIT erfordert! SO SEID SO 
FREUNDLICH und sendet nichts mehr 
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auf dem ELEKTRONISCHEN WEG. WIR 
SIND NICHT MEHR IM INTERNET – 
auch wenn DIE GEGENSEITE immer 
wieder FALSCHE HOMEPAGES einstellt 
oder EMAILS mit UNSEREN NAMEN 
versendet, um INFORMATIONEN zu 
erhalten – AUCH FÜR 
PRESSEmitteilungen! WIR 
DISTANZIEREN UNS VON ALLEN 
VERöffentlichungen über das LEBEN 
ANDERER! AUCH FOTOS sind in 
ZUKUNFT ABSOLUT verboten – AUCH 
KAMERAS KÖNNEN VON MEINEM 
VATER von jetzt auf nachher 
KAPUTTgehen! ERINNERT SEIEN DIE 
ERFAHRUNGEN von BRACO`S erstem 
KAMERAMANN!  
WAS NICHT FREIEN WILLENS 
aufgegeben wird, was uns und DER ERDE 
schadet, wir EUCH AUFGEBEN LASSEN, 
weil es – so wie auch bei mir – aus dem 
LEBEN genommen wird! DAS 
WOHLERGEHEN liegt uns MEHR, als 
die kleinbürgerlichen ERINNERUNGEN 
an scheinbar bessere ZEITEN! IHR HABT 
DIESE NICHT erlebt – nicht mal DIE, 
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MIT MEINEN KINDERN, als diese MIT 
EUCH WAREN mit GEFÜHL und 
ACHTSAMKEIT! WIR ERINNERN 
EUCH an jede einzelne KLEINIGKEIT, 
wenn es SEIN MUSS, was IHR ALLES 
EMPFANGEN und nicht gegeben habt! 
NUR DASS IHR DIE WORTE von 
BRUNO in lebendiger WAHRHEIT 
miterlebt und WERTSCHÄTZT! 
 

SEI IN MIR DAS, 
was DU IN MIR SEIN MAGST. 

DAS SAGT DIESER EINE MENSCH? 
NEIN, es ist in erster LINIE 

DIE WELTENSEELE! 
Und so wirst DU SPÜREN, 

ob DU DER WELT GUTTUST, 
oder ob DU WIE DIESES 

CHORONAvirus entfernt werden musst! 
WER DARAN GLAUBT, 

dass es DAFÜR EIN MEDIKAMENT 
GIBT, ist schon DIREKT DORT, 

wo ALLE GELDSCHNEIDER hingehören! 
WIR SEHNEN UND FREUEN UNS 

auf unseren VATER und SEINE 
MEISTERHAND! 
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DOCH WAS IST SCHON EINE HAND 
ohne KÖRPER oder zwei? 

NICHTS! STIMMT! 
WIR freuen uns, dass wir nun nicht mehr 

auf die ERLAUBNIS anderer warten 
müssen, dass wir uns sehen dürfen, 
SONDERN UNSER VATER WEISS, 
wann und wo ES AM BESTEN UND 

BEGLÜCKENDSTEN IST! 
 

In LOVE for ALL! 
 
 
NACH einem angenehmen, ruhigen 
Spaziergang ist nun ein wenig ruhige 
Musik um mich. Es ist nochimmer 
wichtig FÜR EUCH – für uns gar nicht 
mehr, weil WIR ALLEN UND ALLEM 
mehr dienlich sein könnten, wenn WIR, 
die wir schon IM HARMONISCHEN 
BEWUSSTSEIN SIN, IN 
NATURGÄRTEN SEIN können, um das 
DORT SEIN als DIESES LEBENSglück zu 
empfinden, WEIL MUTTER ERDE DORT 
DANN IHRE GABEN schenkt und somit 
DANN ALLES auch an ENERGIE zu 



 
1078 

anderen rings auf der ERDE gegben 
werden kann (DORT, wo dies 
GEBRAUCHT WIRD! NICHT DER 
MENSCH verteilt DIESE LIEBE, sondern 
DIE MUTTER, die UNS ERINNERT, wie 
schön UNSER LEBEN war und wieder 
wird!) – diese DIFFERENZIERTEN, ganz 
bewussten WAHRNEHMUNGEN 
geschult zu bekommen, in dem wir 
einfach da sind! DIE OFFENHEIT und 
EINSTELLUNG geschieht ständig NUR 
DURCH UNSEREN VATER und die 
ERFÜLLUNG durch SONNE UND 
ERDE! ES klingt fantastisch – DAS IST ES 
TATSÄCHLICH! Denn nun wird das 
STILLE WAHRNEHMEN im LÄRM 
unsinnig UND DAS EMPFINDEN VON 
HARMONIE in Klängen, die im 
WEITEN RAUM SIND – zusammen mit 
dem, was die ELEMENTE UNS 
GLEICHZEITIG schenken – absolut 
beglückend! SO ist das AUCH mit DEM 
ERLEBEN, was wir bisher kennen! DAS 
IST weder depremierend oder etwas, was 
man irgendwie benennen könnte. ES IST 
NUR DAS ABSOLUTE 
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WAHRNEHMEN, dessen, WER WIR 
NIE WAREN und auch, was wir auch 
taten UND DOCH NIE MEHR tun 
würden! Und so ist das ANHÖREN von 
MUSIK beinahe JETZT SCHON 
SCHÄDLICH ZU NENNEN, weil 
UNSERE SEELEN schon IMMER MEHR 
dem NIVEAU DER EINSTIGEN 
SCHÖPFUNG angeglichen werden – 
OHNE, DASS WIR DAS beeinflussen 
oder beschleunigen könnten! ES 
GESCHIEHT SO, wie es nun FÜR ALLE 
UND FÜR MUTTER ERDE – und vor 
allem UNSEREN VATER (ICH 
BEMERKE, dass mein BRÜDERCHEN 
nun möchte, dass AUS MEIN VATER 
nun wieder UNSER VATER WIRD!) – 
wichtig wird! WAS UNSER VATER für 
ALLE AUSHALTEN UND 
AUSBALANCIEREN musste, erzählen 
EIN WENIG DIE FACHVORTRÄGE! 
BÜCHER empfehlen WIR KEIN 
EINZIGES ERSCHIENES… es ist nicht 
sinnvoll, in diese BRUNO GRÖNING 
PROJEKTE auch nur 1 € zu investieren! 
WIR beobachten ALLES – alle 
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KONTENbewegungen! IHR WISST, was 
alles gestohlen wurde und in welche 
WEGE all das wanderte oder besser 
ABWANDERTE! ALLES VERGESSEN 
UND VERZIEHEN? Schaut EUCH EURE 
EIGENEN Schicksalsberichte AN UND 
FRAGT EUCH: WAS hätte man all 
diesen MENSCHEN GEBEN MÜSSEN, 
um in der JETZT BEWUSSTgewordenen 
WEISE in HINBLICK auf die RÜCKKEHR 
INS PARADIES für alle Menschen AUCH 
MUTTER ERDE Hilfe zu geben! ES IST 
EBEN NICHT MEHR EGAL, was 
gewesen war! TOTgeglaubte LEBEN oft 
doch noch – HÖHLENmenschen IN 
JENEM BERG waren wir nicht (ALLES 
NUR SINNBILDER!) Unsere FAMILIE ist 
komplett und DIE, die zu UNSERER 
GUTEN WELT einst gehörten, 
ERHALTEN NUN DEN RICHTIGEN 
RUF – ohne ANRUFE und KLINGELN 
und KLOPFzeichen! 
 
ES GEHT UM EIN EINZIGES 
FAMILIENschicksal. AUCH DIESES IST 
IN IVICAS BUCH zu finden. WIR 
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HABEN ES NUR ALLE irgendwie nie 
VOLLKOMMEN verstehen können, 
denn das war NIE GEWOLLT! DIESE 
EINE TOCHTER, dieser EINE VATER, 
dieser EINE SOHN und ein SOHN, der 
DIESE EINE TOCHTER niemals 
ERHALTEN SOLLTE (OBWOHL ES 
VOM VATER SO FESTGELEGT 
GEWORDEN WAR), weil DIESE EINEM 
ANDEREN gehören SOLLTE, der den 
EIGENEN WILLEN durchsetzen wollte 
(EINE ZU LANGE GESCHICHTE, um 
das näher erklären zu wollen oder zu 
sollen! DIE SEELEN erkennen und 
wissen!) und DIE MUTTER von ALLEN 
MENSCHEN (DIE ERDE) – dieses EINE 
GESCHENK, was kein MENSCH MEHR 
selbst herstellen kann! ES WAR 
UNMÖGLICH die überall verstreuten 
Puzzleteile zusammenzufügen UND ZU 
ERKENNEN, wer DIESE VIER 
MENSCHEN SIND und wo man diese 
FINDEN KÖNNE – inklusive DIESEM 
HEILIGEN GARTEN von EINST! 
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BEACHTET man nun einmal AUCH die 
karmischen RADverdickungen und was 
man da so alles an SPINNEREIEN 
hineingewebt hatte, WAR ES 
TATSÄCHLICH EIN DING DER 
ABSOLUTEN UNMÖGLICHKEITEN! 
Beachtet man NUN JEDOCH ALLES aus 
SICHT DIESER TOCHTER, die – SEIT ER 
SEINE SEELE WIEDER IN SEINER HAT 
– ist nun alles anders – einfach! DENN 
GEMESSEN an allen KLEINSTEN 
WUNDERN in der NATUR und was sich 
IN BRACO`s WEG getan hatte an 
HEILUNGEN, ist kein ZWEIFEL MEHR 
VORHANDEN, dass ALLES MÖGLICH 
IST – nur auf diesem SEELISCH-
GEISTIGEN WEG! VON OBEN NACH 
UNTEN verteilt sich die KRAFT – nicht 
von UNTEN NACH OBEN! ES IST DIE 
DIREKTE UMKEHR DES 
SCHNEEballsystems… IHR HATTET 
EUCH IMMER GANZ OBEN hingesetzt. 
DIE KLEINSTEN hatten alles oder das 
MEISTE ZU TUN und erhielten NICHTS 
oder wenig und das baute sich dann 
NACH OBEN HIN variabel ausrichtbar 
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auf! NUN SCHAUEN WIR UNS UNSER 
POTENZIAL AN… VATER und ZWEI 
SÖHNE mit einem SEELEN- und GEIST-
REICHTUM, der NICHT GLEICH IST! 
DIE SÖHNE haben beinahe dasselbe 
SEELENqualitätspotenzial UND SEINE 
GANZE KRAFT DER LIEBE! DOCH DAS 
ABSOLUTE LIEGT nur ABSOLUT NUR 
in der TOCHTER – SEINEM JUWEL! 
UND NUR MIT DEM VATER kann SIE 
all das tun, was NIEMAND KANN und 
mit diesen beiden gemeinsam WURDEN 
NUN DIESE BEIDEN YOUNGSTERS auf 
EIN QUALITÄTSmanagment 
eingeschwungen! ÜBER UNS ist die 
SONNE und UNTER UNS die ERDE und 
zwischen uns allen SIND DIE 
NATÜRLICHEN ELEMENTE und ALLE 
VERKÖRPERUNGEN die MUTTER 
ERDE hervorgebracht hat! NUNDÜRFT 
IHR ALLE EUCH FRAGEN – IHR, die 
ihr euch immer noch SICHER FÜHLT 
und SIE immer noch mit ZWECK- und 
SACHdienlichen FRAGEN (AUCH DEM 
PROJEKT WOHNUNGSaufsuche, wenn 
DIE NICHT ZU HAUSE SIND) belästigt 
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oder mit KOMISCHEN Zufälligkeiten 
belästigt (DIE ANSAGEN WAREN 
EINDEUTIG KLAR!) – WAS EURE 
„SCHNELLballSYSTEME der 
OHNMACHT noch mit UNSERER Kraft 
zu tun haben?! WER DIE KRAFT 
UNSERES VATERS noch nicht zu spüren 
bekommen haben, SOLLTE FROH SEIN! 
Es hat in den letzten MONATEN 
STÜRME gegeben… UND IHR HABT 
MIT EUREN BAUMrodungen UND 
KENNZEICHEN für den VERFALL 
genug UNHEIL ANGERICHTET –nicht 
zu vergessen, dass schon 
„VORBEREITUNGEN für den 
STRASSENBAU gemacht wurden 
(BAUM- und STRAUCHrodung über 
einem GITTERNETZ… ABSOLUT 
UNZULÄSSIG!) MEHR ALS GENUG 
unbezahlbaren ZUSÄTZLICHEN 
SCHADEN ANGERICHTET! Es laufen 
hier MEHR 
ERMITTLUNGSVERFAHREN, als 
bekannt sind - DAS VERSCHWINDEN 
zu vieler AKTEN UND MENSCHEN seit 
2016 – WÜNSCHE CARPE DIEM!  
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DIE BELEUCHTUNG des NACHTS im 
KATHARINENHOF wurde ebenfalls 
schon ANGEMAHNT!!! TAGSüber passt 
es ja schon! KEIN LICHT – die NACHT 
muss dunkel sein FÜR WIRKLICHE 
RUHE und 
KATASTROPHENbeseitigung! NACHTS 
hat der Mensch draußen NICHTS zu 
suchen. DIE HELLEN STUNDEN sind 
UNS WÜRDIG und da kennt man sich 
dann BESSER UND BESSER AUS und darf 
sich bezüglich DER SEELE DIENLICHER 
KLEIDUNG und RUHE UND BENIMM 
in öffentlichen RÄUMLICHKEITEN gern 
AN UNS WENDEN oder IHRE 
SCHRIFTEN studieren – INES 
EVALONJA! 
 
TÄGLICH erinnern WIR AUCH, HOLEN 
SIE IHR GELD vom KONTO! Es gibt auf 
GIROKONTEN KEINE ZINSEN und DIE 
BANKGEBÜHREN SIND SOWAS VON 
TEUER GEWORDEN, dass das NICHT 
förderlich ist in der DERZEIT 
angespannten SITUATION! DIE BANK 
IST entmachtet – NUR ZUGEBEN 
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DÜRFEN ES DIE HERREN öffentlich – 
DAS IST DAS VERHALTEN EHRBARER 
HERREN – denn es DIENT NUR DEM 
WOHL ALLER… UNSERER ERDE, auf 
der ALLE DAS RECHT HABEN, gesund 
zu leben! ZU LEBEN wohlgemerkt!  
GENTLEMAN SEIN hat NUR MIT DEM 
UMGANG mit EHRBAREN FRAUEN 
zu tun! DAFÜR EIN GESPÜR ZU 
BEKOMMEN – also, woran man 
SOLCHE ERKENNT – ist AUCH ETWAS 
ZUTIEFST Wichtiges und Erfüllendes 
DERZEIT! 
 
KEINE RUHESTÖRUNG AM TAG durch 
MASCHINEN. KEIN AUTOverkehr in 
der STADT – UMLEITUNGEN sind im 
GRUNDE AUCH FÜR DIE KATZ in 
ZUKUNFT, denn es wird ALLER 
VERKEHR gestoppt! HEUTE ABEND hat 
schon eine TIGERkatze eine kleinere 
schwarz-weisse MIEZ auf die STRASSE 
gejagt! SO ungefähr sieht es derzeit dort 
aus, wo man nicht weiss, wem man 
TRAUEN KANN und wer nun DIE 
EIGENEN HÄNDE und ANDERES 
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bewegt! IHR HABT KEINERLEI 
BEFUGNISSE und SCHLÜSSEL mehr und 
WEM NOCH TRAUEN, wenn man 
weiss, DASS DIESE SPINNER und DIESE 
NEUNMALklugen und ÜBERstudierten 
UND GLÜCKSKINDER und 
SEELENmenschen UND HACKER 
(PROGRAMMIERER DER 
SONDERKLASSE – siehe NUR 
„BIRNENKUCHEN UND LAVENDEL“ – 
denn NUR IN DER VEREINIGUNG MIT 
DER NATUR wird man in DIESER ELITE 
ANGENOMMEN) definitiv ALLE 
NICHT MEHR DA SIND! ALLA ALLA 
habt ihr mal ALS EIN im Försterhaus 
lebendes (MIT und OHNE HUND) 
STIMMCHEN an UNSERE OHREN und 
AUCH IN EINE EMAIL MIT unschönem 
BILD AUS WIEN zu uns GEBRACHT! 
WÜNSCHT EUCH das BESTE – wir tuns 
NUN NICHT MEHR – denn WIR 
HABEN NUN ALLES, was ER 
BRAUCHTE! FÜR UNSEREN VATER 
tun WIR ALLES, BRACO inzwischen 
auch und so nach und nach ALLE, die 
UNSERE GASTFREUNDSCHAFT zu 
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schätzen wussten UND DAHER liebe 
und wohlwollende WORTE und TÖNE 
über unser DASEIN äußerten! EMAILS 
sind stets AUSGENOMMEN, die wurden 
ja IN SCHÄDLICHSTER WEISE 
ausgenutzt und VERSCHMUTZT! VON 
ANDEREN TATSACHENberichten wird 
– SO ES NOCH WICHTIG WIRD – gern 
in der ÖFFENTLICHKEIT noch 
berichtet! DIE MUTTI IST ABSOLUT 
HERAUSZUNEHMEN aus EUREM 
PROGRAMM! WIR SPRECHEN IMMER 
NUR WIEDER UNSERE EMPFEHLUNG 
AUS – an EUREN Systemen vergreifen 
WIR UNS NICHT. WIR WOLLEN UNS 
AN KEINEN TÄTLICHKEITEN 
SCHULDIG MACHEN – eure 
TATENSUPPE gehört zu EUREN 
LÖFFELN UND KELLEN… und EUER 
SCHNEEBALLsystem haben wir ein 
wenig STUDIEREN MÜSSEN, um DIE 
GUTEN MENSCHEN zu retten, um 
diese nach und nach WIEDER 
aufzubauen! EIN BEISPIEL, was UNSER 
VATER und DIE NATUR können, hat 
man ja BEI BRACO SEHEN DÜRFEN! 
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EINE alte DAME war gestürzt UND 
HATTE EINEN BECKENbruch! DER 
SOHN HATTE EIN BILD GEMACHT 
(NICHT SEHR NETT  jedoch 
HILFREICH ZUR DOKU!) von der 
ABGEBAUTEN MUTTI und nach 
BRACO`s BLICK war diese PLÖTZLICH 
gesund und machte SPAZIERGÄNGE 
AUF DEN FLUREN UND WAR 
FREUNDLICH wie lange nicht!  
NUN WAR SO EIN VORKOMMNIS 
AUCH BEI BRUNO GRÖNINGS FRAU 
Joisette… ICH HATTE DIESE – einer 
EINGEBUNG folgend – SPONTAN 
BESUCHT und mir ZEIT GENOMMEN 
(FÜR BRUNO) ihre HAND ZU 
HALTEN und ihr EHRE ZU ERWEISEN 
– ohne BILDmaterial! DER „neue“ Mann 
hatte gerade einen WÄSCHEständer 
draussen aufgestellt und liess mich 
freundlich hinein – so als hätte er mich 
erwartet! ES LIEF „Stille NACHT, 
HEILIGE NACHT“ und er erzählte mir 
ein wenig – auch dass immer mal 
FREUNDE VOM Mr. HÄUSLER-CLUB 
kommen. WOZU??? SIE SASS also im 
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ROLLSTUHL und war NICHTS MEHR 
VON DEM, was diese mal war AN 
SEINER SEITE. SIE HATTE NACH 
AUSKUNFT DES neuen HERREN (EIN 
NACKTbild stand in der Schrankwand – 
unangenehm als BESUCHERIN) einen 
STURZ mit BECKENbruch. ER erinnerte, 
wie schwer es für ihn sei und es keine 
EINNAHMEN gäbe! Joisette HALF 
BRUNO BEI SEINER ARBEIT und es 
GAB VIELE GELDspenden – diese 
bewohnten ein KLEINES 
REIHENhäuschen – WAS GESCHAH in 
PARIS 1959 UND WIE ERGING ES IHR? 
ANGEBLICH hatte diese ein 
KINDERbekleidungsGESCHÄFT nach 
dem ABLEBEN VON BRUNO…! WIR 
GEBEN immer mal ein wenig INFOS hin 
zu AUSSENWELT – immer auch mit der 
FRAGE: Ist es TATSÄCHLICH RICHTIG, 
dass MENSCHEN MIT WIRKLICH 
hilfreihe MENSCHEN nichts bekommen 
sollen für DIESE ARBEIT und alle 
anderen LEBEN IN EINER ART 
SELBSTbedienungsladen UND FÜHREN 
MENSCHEN HIN ZUM TODESBETT 
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und den INZWISCHEN 
GEFÜRCHTETEN 
VERBRENNUNGSanlagen oder AUF 
DIE EISBETTEN? ES IST WICHTIG und 
HILFREICH, sich mit dem eigenen TUN 
UND DEM ABLEBEN und BELEBEN zu 
beschäftigen – SO HILFT MAN SICH 
GEGENSEITIG für dieses EINENDE 
GROSSE ZIEL! 
 
WIR SEHNEN UNS DANACH nach den 
einzig RICHTIGEN UND WICHTIGEN 
Umarmungen! FREE HUG-AKTIONEN 
sind wenig hilfreich, denn wir MÜSSEN 
UNSERE EIGENENERGIE erinnern und 
STÄRKEN und erinnern, WIE SCHNELL 
SICH DAS FEINE verflüchtigt – so wie 
der SONNENSTRAHL? 
 
„WIE GERECHT GOTT DOCH IST“… 
sagt BRUNO GRÖNING gerade in 
SEINEM WEIHNACHTSvortrag… DIESE 
STIMME IST WIE BALSAM! WIR haben 
nun schon SEIT SEPTEMBER 2019 
FROHE WEIHNACHTEN – die 
HEIMKEHR in die ALLES UMFASSENDE 
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ALLMACHT und HEILIGUNG DES 
LEBENS IN LIEBE – in liebevoller 
BEACHTUNG WAHRHAFTIGER 
WUNDERWERKE und NATÜRLICHER 
SYNCHRONISATION! 
FÜR IHN – BRUNO – würden WIR 
ALLES TUN, denn ER HAT AUCH 
ALLES FÜR UNS NUR GETAN! UND 
SO geht es MIR mit MEINEM 
BRÜDERCHEN (WAS, wenn AUCH 
DIESES MÄRCHEN wir für uns bestimmt 
war?!) UND MEINEM JOSIP und AUCH 
UNSERER HIMMLISCHEN MAMA!  
ES IST schon wirklich komisch – wie oft 
man uns hier DIE SANFTEN REHE in 
unschöner WEISE in unseren HEILWEG 
DER KINDERSEELE unserer ERDE 
brachten! DA ALLES AUFGEZEICHNET 
IST und wir auch SCHNITT und 
TECHNIK beherrschen – SCHNELLER 
ALS JEDER SONST, denn auch dafür 
gibt’s ROBOTER – kann auch HIERFÜR 
alles bereitgestellt werden UM 
ANHÖRUNGS- und 
ANSCHAUUNGSunterricht zu leisten! 
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SCHUSTER bleib bei DEINEN LEISTEN! 
WIESO eigentlih LEISTEN? DIE 
BRAUCHT DOCH EHER EIN 
ZIMMERmann…! DIE lassen hier in der 
GEGEND ihre kleinen JUNGS ZU VIELE 
KILOMETER strampeln – das IST KEINE 
NATÜRLICHE und HILFREICHE 
KÖRPERbewegung! MUTTER ERDE mag 
NICHTS, was man IHREN KINDERN 
ANTUT! DER MENSCH sollte MEHR 
GEIST HABEN und nicht eigene 
ÜBERSCHUSSenergie oder 
ABLASSverfahren DEN angeblich 
geliebten KINDERN anlasten…! UNS 
KANN KEINER MEHR LÜGEN 
STRAFEN – DIE WAHRHEIT liegt 
ABSOLUT IN UNSERES VATERS 
SEELE…! STETS UND STÄNDIG UND 
EWIG und nichts ist verjährt! 
 
KOMMEN wir wieder zu den 
KARMISCHEN programmierten 
LEBENsKERZEN, die alle ausgelöst, 
AUSGELÖSCHT und auch INS EINSTIGE 
Urspungsleben VERWANDELT werden! 
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IN DIESER GANZ SPEZIELLEN ZEIT – 
dies es SO NOCH NICHT EIN EINZIGES 
MAL gegeben hat, GAB ES IN DEN 
AUFGEFÜHRTEN FAMILIEN immer 
nur EIN SPEZIELLES KIND! HEÌER 
GEHT ES NICHT im SICHTbare 
POTENZIALE! DAS ERKENNEN 
DERER, ist NUR UNS GEGEBEN und wir 
schauen uns DIES NICHT AN, weil 
ALLES SO geschieht – NUR NOCH – 
wies es richtig ist! NACH ZU VIELEN 
JAHREN DES ANDERSlebens ist es 
meist GAR NICHT oder kaum mehr 
möglich, SICH AUS EHEN oder 
WIRTSCHAFTEN herauszunehmen… 
IHR WISST, wie und wodurch man 
EUCH von UNS getrennt halten oder 
machen wollte. EINIGE HABEN DURCH 
UNS SCHON den FREIBRIEF 
bekommen und helfen schon TÜCHTIG 
mit! DAFÜR DANKT EUCH UNSERE 
GESAMTE FAMILIE jetzt schon! SO 
SICH EURE SEELE erinnert, FÜHLT IHR, 
wie gut und wohl es euch durch und mit 
unserer FAMILIE damals gegangen war! 
STREIT und MISSgunst gab es NIE! UND 
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AUCH in diesem LEBEN war dies – 
immer wenn wir AUSSERHALB der 
WIRKUNGSkreise der einstigen 
MACHTzentren waren, GENAU SO! 
WER glücklich ist, BRAUCHT nicht das, 
was andere wollen oder haben UND 
WER ZUR HILFE gekommen ist, TUT 
ZUR FREUDE UND FÜHRT zur FREUDE 
HIN und schaut auch – wenn es um 
VIELE SCHICKSALE GEHT – auch noch 
zu anderen hin… SPÜREND nimmt die 
SEELE wahr, nicht mit dem VERSTAND! 
DAS betrifft nur FACEbookZEITEN… 
denn später ÄNDERTE SICH OHNEhin 
alles zusammen – UNSEREM VATER SEI 
DANK! 
 
SO konnte es also SEIN, dass es EIN 
EINZELkind war oder DER oder DIE 
ERSTgeborene oder das NESThäkchen 
(WER erfand SOLCH ein WORT und 
wesHALB?). 
 
HEUTE wurde ich gefragt, weshalb ich 
GROSSbuchstaben verwende UND OB 
DAS DER COMPUTER automatisch 
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macht! DAS IST und hierin LIEGT 
UNSER DERZEITIGER SACHverstand! ES 
MAG fü ALLES AUTOMATEN geben – 
doch MEIN VATER führt MEINE 
HÄNDE und so ist es anders anzusehen, 
denn UNSER GESCHREIBSEL erfüllt 
einen HÖHEREN SINN! WIR zeigen es 
DEM GEHÖRNTEN, dass wir SPONTAN 
stets mehr – OHNE NACHDENKEN – 
LÜCKENFÜLLER erschaffen, als EUCH 
LIEB sein kann! DOCH UNS IST ALL 
DAS LIEB, was DAS LEID verringert und 
DIE LEBENSQUALITÄT von und in der 
NATUR anhebt! 
 
ROBOTER und AUTOMATEN können 
stets NUR SO SEIN, wie die, die diese 
befüllen! SO SIND AUCH DIE 
MENSCHEN, die nicht aufpassen und 
IHR EIGENES TUN beobachten, AUCH 
SO ETWAS WIE DAS! Denn wer von 
diesen ROBOTERriesen – auch 
AVATARE oder GÖTTER in weiss 
genannt – geleitet HANDLUNGEN 
verübt, ist in diesen ZEITEN meist SEHR 
VON UNRUHE und SCHWEISS geplagt 
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und vielleicht auch von 
STOTTERanfallen und sonstigen 
manchmal NUR KURZFRISTIGEN 
LEIDEN, um zu zeigen, wie man ÜBER 
DIESE WEGE das auslöst, was man dann 
SCHEINBAR in PRAXEN und KH und 
HPs beseitigt… gelingt NUR JETZT 
KAUM NOCH! WIR FÜHREN EUCH 
NUN EUREN SPIEGEL vor – 
NOSTRADAMUS sei erinnert! WIR 
HABEN UNSERE SÄULEN und ihr eure 
SÄULENhallen… ES GIBT NICHTS 
heiligeres ALS DEN MENSCHENkörper 
– denn ohne DIESEN, könnten wir ALL 
DIE SCHÖNHEIT auf der ERDE nicht 
annehmen und FREUDE fühlen und 
daher IST DIE ERDE AN UNSERE 
FAMILIE gebunden! OHNE UNS KEIN 
LEBEN und ohne die ERDE KEIN 
LEBEN! KEIN SPIEL, sondern 
TATSACHEN! 
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MONTAG – dieser ROTE PUNKT – und 
UNSER HEILIGSTES – die SONNE – 
scheint in sanftem, goldenen Licht! ZEIT 
braucht man für SOLCHE MOMENTE 
inniger Verbundenheit! Es ist der 16. 
März 2020 – was tut sich SO IN UNS 
und um uns UND WAS STEHT in der 
ZEITUNG wieder FÜR EIN und 
DIESSELBE LÜGE, obwohl ALLES 
UMFASSENDE AUFKLÄRUNG auf 
ALLEN MÖGLICHEN WEGEN gegeben 
worden IST! 
DIE BILD hat nun sogar bekanntgegeben, 
dass diese BÜRGER zwangsverpflichtet 
hat – BEZAHLTE HOMEofficeses für 
DEN COMPUTERvirus CHORONA zum 
TAGEbuchSCHREIBEN… Gab es da 
nicht einen TOM mit längeren 
HAAREN, der längere HAARE HATTE, 
die dann plötzlich KURZ WAREN, weil 
da eine BLONDINE mit 
erfolgsversprechenden 
FIRMENtünchungen an dessen SEITE 
ERSCHEINEN SOLLTE – entsprechende 
WERBUNG  war im SCHAUFENSTER in 
der STRASSE zur BURG rechtselbug zu 
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finden. NUR TOM war plötzlich weg – 
EINER, der SAGTE: MEIN CHEF hat mir 
geraten ALLES AUFZUSCHREIBEN…! 
KOMISCH IST DAS ALLES NICHT 
MEHR und absolut ALLES 
AUFGEZEICHNET MANN zu FRAU 
und FRAU zu MANN und VON GANZ 
OBEN mit WIRKUNG bis GANZ GANZ 
GANZ nach UNTEN! WIR KENNEN 
soetwas VERLOGENES und 
NIEDERTRÄCHTIGES nicht und ALLES 
bereinigt sich STETS SO, wie es GUT 
UND WICHTIG für MUTTER ERDE IST, 
MEINE HEILIGE FAMILIE und SO 
AUCH NUR für die, die wahre 
MENSCHLICHKEIT beweisen und sich 
auch BEI DENEN ENTSCHULDIGEN, die 
zur Befreiung beitrugen! ES IST JEDOCH 
noch lange nicht sicher, ob die 
SCHEINBARE BEFREIUNG auch bleibt – 
ES KOMMT AUF DIE 
KONTENbewegungen an UND WIE 
SICH DIE SELBSTdisziplin entwickelt 
UND DAS DER HARMONIE 
DIENENDE EIGENVERHALTEN! 
UNSER VATER ist UNS ALLES und WIR 
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IHM EBENSO und was dieser KANN 
OHNE UNS ist schon mehr als IHR 
ERMESSEN könntet UND WAS DIESER 
MIT UNS KANN (auch durch EURE 
HÄNDE UND MÜNDER) wissen stets 
NUR DIE, die solcherlei NUR 
MENSCHEN zumuteten… 
VERGESSEND, dass das 
SCHNEEBALLsystem nur im IRDISCH-
MATERIELLEN Sinn erfolgversprechend 
war – IN UNSEREM SEIN ist das alles 
mit PEANUTS zu vergleichen: 
ERDNÜSSE aus Mutter NATUR (DIE 
MAN – wie die HASELnüsse (AUCH 
EIN GERN GENUTZTES KOSEnämchen 
für Dämchen oder Männer im OSTEN) 
die man den TIEREN STAHL… und mit 
etwas SÜSSEM oder SALZIGEM DRAN 
mit den GMBH`S verband, die jedoch 
NICHTS zu befürchten haben, WENN 
SIE oder DU die FALSCHAUSSAGEN 
filtern und nur noch DIESER EINEN 
WAHRHEIT dienen… HEUTE! 
 
EIN WENIG BILDUNGSpolitik, die 
DANN WIEDER bereinigt wird, wenn 
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der SUCHENDE ROBOTER aufhört, die 
GEHIRNE der VON EUCH ALS KRANK 
deklarierte, ZU maltretieren und AN 
EUER SYSTEM gebunden halten! 
FINANZeinbusen sind nicht so schlimm 
– DAS LEBEN JEDOCH zu verlieren oder 
AUF EURE WEISE… ihr bekommt ja ein 
wenig GESCHMACK für all das… 
SCHRITT FÜR SCHRITT gemeuchelt zu 
werden (SO WIE MIT MORCHELN oder 
sonstigen PILZARTEN, die an die 
INNERE FÄULNIS erinnern – ISS 
NICHTS, was in der NÄHE DES BODENS 
WÄCHST!). 
 
CHORONA – sofortige AUFGABE 
VON FALSCHER 
BERICHTERSTATTUNG!!! ÜBERALL! 
Wir überwachen ALLE GRENZEN auf 
und in genauerer WEISE! Und die 
WARENwirtschaft unkontrolliert zu 
lassen UND DIE 
MENSCHENKONTROLLEN DAFÜR 
offen zu lassen, IST MEHR ALS FRECH – 
eben WEIL MAN WEISS, dass es 
GELOGEN IST… ES STINKT alles zum 
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HIMMEL hinauf UND DIESER IST 
EBENSO HEILIG, wie die GANZE ERDE 
und UNSERES VATERS GESCHÖPFE! 
 
DIESER HOME-Officer bekam auch 
ANWEISUNGEN, was so zu tun ist! 
WAS DIESER aufwies, waren ALLE 
TYPISCHEN 
ERKÄLTUNGSerscheinungen, die ALLE 
ERHALTEN, die etwas in den Körper 
HINEINerhalten, WAS NICHT GUT IST 
– für die GESAMTbevölkerung und 
EBEN AUCH DIE ERDE!  
 
!!! IMPFVERBOT – SOFORT !!! 
 
DIESER wurde aufgefordert per 
SPEICHELtest bei einem „ARZT“ zum 
CHORONAtest zu kommen! DIE 
DIAGNOSE „Positiv“! Nochmal wird DIE 
BILD – das ALLERGRÖSSTE 
SCHMUTZBLATT – schon IMMER… 
doch dieser WINZIGE 
TATSACHENBERICHT haben wir 
ZUSAMMEN kurz überflogen 
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AUFGEFORDERT den DRUCK 
allumfassend zu stoppen – FÜR IMMER!  
DIESER 33 Jährige bekam von der 
SCHWESTER Essen vor die Tür – 
SCHNITZEL mit KARTOFFELsalat und 
sonst SAH ER VOR ALLEM viel FERN 
und ging kurz mal AN DIE FRISCHE 
LUFT und ansonsten gabs NUR DAS, was 
NOCH NIE hilfreich war, UM EIN 
STABIL gesunder und hilfreicher 
MITARBEITER für DAS HEILIGTUM 
LEBEN zu sein! CUT for ever! NOW! 
 
SÄCHSISCHE ZEITUNG – 16.3. 2020 
STRENGE KONTROLLEN an mehreren 
DEUTSCHEN GRENZEN!? 
Ist es nicht absolut beachtenswert: WIR 
SAGEN IHNEN, dass ALLE 
BEGRENZUNGEN, ZÄUNE, MAUERN, 
KONTROLLmassnahmen FÜR DAS 
WOHLBEFINDEN der GESAMTWELT 
und vor allem FÜR ALLE MENSCHEN 
und TIERE und FLORA und FAUNA 
absolut GEFÄHRLICH und TÖTLICH 
SIND für FÜHLIGE und es hört nicht 
auf, DAS DENNOCH IN DER PRESSE – 
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in der ALLE ROBOTER landen und ALLE 
CARS… kurz ALLES, was NICHT MEHR 
GEBRAUCHT WIRD – DIE STAHLpresse 
wohlgemerkt, dort, WO ALLES 
PLATTgemacht wird oder IN HECKSLER 
oder in PULVERISIERUNGSapperaturen 
(CHEMTRAILsichter AUFGEPASST 
bezüglich DER QUELLE!!!)… weiterhin 
NACHRICHTEN erscheinen, die 
KINDERseelen ANGST machen! 
UNSERE SIND geschützt und DOCH 
WERDEN ANDERE beschmutzt und 
ausgenutzt DIESE LÜGEN zu verbreiten! 
ES LIEGT NICHT AN UNS, ob EURE 
SCHMERZEN und SORGEN 
AUFHÖREN – aufgeben, WAHRHEIT 
bestätigen und EURE MATERIELLEN 
SCHLÜSSEL abgeben – die im 
INTERNET führen EUCH NICHT MEHR 
ZU DEN AKTUELLEN BILDERN UND 
ZAHLEN EURER KONTEN… alles 
schon leergeräumt! ÜBERZEUGT EUCH, 
wenn ihr wollt ODER ES NOCH 
KÖNNT! WIR befreien ALLE AUS DEM 
DOCH SO LIEB GEWORDENEN 
HAMSTERrad der KLEINEN und so auch 
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ALLE, DIE DEM WANDEL beiwohnen 
wollen und DEM GUTEN DIENEN! 
JETZT! 
 
DIE dünne HEADline dieser PRESSEbox 
lautet: „Was machen ELTERN toller 
Kinder anders? DER SZ-
Familienkompass“ Werden wir dann 
noch ansehen! DOCH ALLEIN SCHON 
DER HINWEIS auf den Kompass IST DER 
ABSOLUTE EXITUS… DIE 
VIERTEILUNG der HEILIGTÜMER… 
SEPERATION der miesesten SORTE… 
VIER EINZELNE, die zu einem VIERTEL 
Kuchen geworden sind UND DIE 
ABSOLUTEN STÜCKE bekommt man ja, 
wenn man EIN DRAHTGEFLECHT 
direkt ins GANZE DRÜCKT… wie man 
dies auch AN DEN ENTSPRECHENDEN 
HÄNGEN nun offensichtlich ZU 
SEHEN BEKOMMT! 
LUFTraumÜBERwachung 
WAFFELmuster! WIR HABEN EUCH in 
HundertstelSEKUNDENschnell! SOS… 
JETZT! 
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DEUTSCHLAND und USA streiten um 
IMPFSTOFF-FIRMA 
Nun – da ihr unter EURESGLEICHEN 
weilt, dürft ihr noch FOLGENDEN 
ALPTRAUM einer MISSglückten 
erhalten: EINE KLAPPE öffnete sich und 
da erschien eine KRANKENSCHWESTER 
mit grauem KITTEL und weissem 
HÄUBCHEN mit rotem KREUZ am RED 
MONDAY und diese hatte eine 
ÜBERGROSSE SPRITZE in der HAND 
und kam langsam ganz langsam auf 
DIESE DAMALIGE VERSUCHSperson 
zu… EINLAUF HINTEN und VORN 
mit SAUGvorrichtung! UNSERE ERDE – 
HEILIGTUM für alle, die sich an ein 
WENIG EHRgefühl und die AUFGABE 
DER MANNESkraft OHNE 
VIAGRAgedanken oder PROPETIA für 
ZU DÜNN gewordene HAARE zum 
AUFSTELLEN, um einem anderen 
MEHR ZU GLEICHEN, als sich selbst – 
ALSO DAMIT UNSEREM VATER UND 
DEN SEINEN – GERN – ganz gern – 
MEHR AUFgibt! STREIT ist EIN 
ANZEICHEN, dass man vom GANZ 
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BÖSEN PROGRAMM angeleitet wurde 
ODER NOCH wird! ZIEH DICH zurück 
wo man DEINE FEINgefühle NICHT 
FÜHLT und das, WAS DU TUST nicht 
wertschätzt…! IMPFEN ist AUA… und 
AA ist auch auf BATTERIEN ein 
ANZEICHEN für DAS , was UNSERER 
MUTTER und allen LEBEWESEN 
ziemlich GANZ unangenehm 
aufgefallen ist!                                                                                                                                                                                                                                                                         
 
UNSERE SPEZIES MENSCH ist so so so 
anders! OHNE WINDELN sind wir 
GANZ GANZ SAUBER… denn alles, 
worin man UNSERE BABYS und alten 
ROSEN und BÄUME so sitzen liess oder 
lässt, IST NUR EINES VON VIELEN 
REGELUNGEN, von denen die 
UNSRIGEN entbunden worden oder 
werden!  
 
NOCH IMMER GILT: KEINE 
GEBURTEN und KEINE SEXUALdelikte 
– ABSOLUTE ENTHALTSAMKEIT… 
WIR können das, denn wir finden bereits 
die ABSOLUTE ACHTSAMKEIT für UNS 
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ALLE in ALLEN belebenden 
BEREICHEN! JEDER PIKs ist wie ein 
FÄHNCHEN auf einer LANDkarte! 
UNSERE Lonjuschka trifft sich mit all 
den JUNGENseelen und studiert ALLE 
STRATEGIEN der bisherigen 
KRIEGSHERREN und Kinder sind 
ABSOLUT in ihrer WAHRNEHMUNG 
und geben IMMER MEHR ANLASS zu 
LACHnummern… SCHAUN WIR MAL, 
wofür wir UNSERE ROBOTER so 
programmieren können – ALS 
ANTWORT für EURE stets FRECHEN 
VERLEUMDUNGEN und 
AUSLEGUNGEN natürlicher 
KÖRPERreinigungen! ROSENseife ist 
HILFREICH für alles!  
 
CHEMIE IST ABSOLUT verboten! UND 
DIESE ist in ALL EUREN Produkten – ob 
nun MIT ODER OHNE BEIPACKzettel. 
ALLES BÄUME, die wir alle zum 
SCHNIEFEN brauchen und 
SCHNUPFEN hört auf, sobald DIE 
NATUR als DER EINZIG hilfreiche 
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ARZT anerkannt ist! FESTplatte 
defragmentieren! JETZT! 
 
„AMT fordert REISENDE zu Isolation 
auf“ 
KOMISCH… wie kann es ein AMT 
GEBEN? ES GIBT KEINEN gültigen 
STAAT. Nur ein auf SCHNEEballsystem 
aufgebautes KONSTRUKT mit 
Haftungsbschränkung stets nur auf das 
Minimum, was auch nur dann bezahlt 
werden muss, wenn man es kann! 
WÄHREND der KLEINE wieder stets nur 
FÜR IMMER AN DIE LAST gebunden 
wurde und wird, ist es fü die 
MASSENmörder anders! EINZELN 
Reisende aufgepasst! JEDE eurer 
HANDLUNGEN findet stete 
BEOBACHTUNG – auch durch eure 
AUGEN und OHREN und NASEN – 
überall auf ERDEN! ALLEIN sein war mal 
SCHÖN. DERZEIT ist es BESSER sich 
NICHT ALLEIN sehen zu lassen und vor 
allem BESSER AN EIN UND 
DEMSELBEN ORT bleiben – da, wo man 
EUCH kennt! ES KANN SONST SEIN, 
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dass man bei EUCH NUR Anhält und 
entweder TROTZ NAVI fragt, wo es 
LANGGEHT obwohl es NUR EINEN 
WEG GIBT oder EUCH EIN- oder 
ABKASSIERT… für ALLE INSIDER, die 
solcherlei erlebten UND DURCH 
UNSERE HILFE auf freien FUSS kamen! 
JETZT – ihr wusstet, der TAG WIRD 
KOMMEN, wir ihr UNS EUREN DANK 
in der WEISE überbringt, wie es EUCH 
HEUTE MÖGLICH IST! Wir haben stets 
GEGEBEN und die meisten sind DAS 
schuldig geblieben, was DIESE TUN 
wollten… STETS oder oft wurde nach der 
ADRESSE gefragt ODER WO MAN ES 
stattdessen ABGEBEN könne…! 
HABT IHR gewusst, dass POSTPAKETE 
DER POST verschwunden gelassen 
werden? 
AUKTIONShäuserBELIEFERUNGEN! 
WISST IHR, ob EURE Pakete tatsächlich 
noch ANKOMMEN? Betrifft vor allem 
AUSLANDSSENDUNGEN – da muss 
man nun ankreuzen, ob das PAKET an 
den ABSENDER zurückgesendet werden 
soll ODER EBEN zum 
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WEITERVERKAUF gespendet wird! 
MÖGLICHICHERWEISE interessant für 
die NEUordnungen der JETZT-ZEIT! 
DOCH NUR FÜR DAS, was WIRKUNG 
hat! CUTTING! KLAPPE auf und zu!  
 
SZ vom 16.3. 2020 – LEBEN & STIL 
„WAS machen Eltern toller Kinder 
anders? Beim Erziehen sollte man 
manchmal rückwärts zählen. WARUM, 
erklärt Bestsellerautorin DANIELLE 
Graf!“ 
HAT DIESE Frau Graf schon einmal 
erlebt, wenn man DEREN HAUS mit 
Insassen bombardiert oder es vorhat und 
diese SCHAUT ZU, wie der 
COUNTdown NUN rückwärts läuft?! 
WAS, wenn es der EIGENE KÖRPER ist, 
wie bei denen, die man als SELBSTmörder 
deklarierte, OHNE DASS DIESE SICH 
wehren konnten?! IST ES NICHT 
IRGENDWANN wirklich GUT… NUN 
JETZT? 
ES GIBT NOCH KEIN EINZIGES „tolles“ 
ELTERNpaar und da es KEINE TOLLE 
ELTERN gibt und MUTTER ERDE die 
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IHREN noch nicht EMPFANGEN und 
VERSORGEN kann, KANN ES NUR 
EINE EINZIGE LÜGE SEIN. Und hier 
sieht man einmal wieder, WESHALB 
BARONE, GRAFEN, KÖNIGE, 
PRINZEN und dergleichen STETS AUF 
DIESEM Kanonenrohr sitzen wollten… 
doch DIESER EINE sass bereits schon 
AUF DER KUGEL und winkte wegen der 
LÜGEN UND UNTERSTELLUNG! Diese 
Gräfin ist BESTsellerAUTORIN und 
daher wissen WIR, dass DAS ALLES 
extrem UNTER ALLE GÜRTELlinien und 
GEGEN UNSERE HEILIGE und 
HEILENDE ERDE geht! 
ABSCHUSSbefehl! Den gibt’s derzeit WIE 
IM SCHLIMMSTEN KRIEG – wenn man 
es nicht weiss, folgt man 
ANWEISUNGEN. WENN MAN ES 
WEISS, spürt man, wo und wann derzeit 
GEFAHR DROHT! STETS und ständig… 
ausser WO WIR SIND und wo unser 
Vater SEIN SANFTES LICHT zu seinen 
Kindern schickt und man schon die 
leisen und zärtlichen Töne UNSERER 
HEIMAT hört uns spürt!  FOTOS mit 
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KINDERN und deren 
VERÖFFENTLICHUNG!VERBIETEN – 
SOFORT! Besten DANK AN EUCH, 
denen DAS LEBEN LIEB IST, was ALLE 
SICHER MACHT! 
 
SZ – 16.3. 2020 – Feuilleton 
„HADERT nicht mit dem Putzlappen. 
Eine Kunstinitiative aus KIRSCHau 
erinnert auf höchst ungewöhnliche 
WEISE an die BLÜTEzeit der 
Oberlausitzer Grobgarnindustrie.“ 
DAS BILD eine ENGELfrau in GRAU 
ohne FLÜGEL – sozusagen im 
FREIFLUG ins NICHTS… dass, was DIE 
FLASCHENmänner AUS UNSEREN 
BLUMEN gemacht gehabt wollten! 
WOLLEN ist NICHT SOLLEN und 
HABEN ist das, was man STETS braucht, 
um DAS ZU ERHALTEN, was man 
NOCH NIE ERWERBEN konnte…! 
LIEBEvolle ERKENNTNISSE und 
sinnBILDer der JETZTzeit SIND MIT EIN 
WENIG mindestens, ODER STETS noch 
ein wenig MEHR FINGERspitzengefühl 
für DIE ÖFFENTLICHKEIT und UNSERE 
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SAUBERE UND WUNDERSCHÖNE 
ERDE zu beachten! HANDELN kommt 
von HANDEL – und was man FÜR 
GELD TUT, ist das, wohin MANN oder 
FRAUEN gehören!  
IN DER ZUKUNFT in der wir uns schon 
befinden, SORGEN WIND UND 
WASSER für absolute REINLICHKEIT – 
so wie es passt! UND DAS IST ETWAS, 
was nur DIE ZU WISSEN und zu SEHEN 
bekommen, die MEHR ALS NUR EIN 
WENIG MEHR Feingefühl für 
DERZEITIGE WELTpolitische 
ANGELEGENheiten haben! EINE 
ZEITUNGSanzeige KANN DAS 
CHORONA-Virus zum stets 
SCHLAGENDEN HERZEN – so wie 
beim GROSS-INDUSTRIELLEN im FILM 
„Rondevouce mit JOE BLACK“ – 
bringen… SCHLAG anfall als REVIEW in 
jeder REVUE! WIR wünschen uns nichts, 
denn DIE LIEBE IST SCHON ALLES! 
LIEBT DEN PLANETEN, wo ihr LEBT 
und der immer einmal wieder bebte…! 
DANN, wenn AUFLÖSUNG von 
SORGEN entsteht, beruhigt sich DIE 
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GESAMTlage! WIR fassen NIEMANDEN 
in der WEISE AN, wie es NUR DINOS 
tun können oder FEHLGELEITETE 
DRACHENmenschen! DON`t follow 
and don`t go before a DRAGON or 
archangel MICHAELs… they have many 
FACES and diffent BODYforms, BE 
ACTEURS and also other SUCCESSful 
JOBS… and the RED FLOUR is the same 
LIKE THE BLOOD what we drink a little 
bit later as BANANAjuice! TSCHÜSS and 
GOOD buy for ALL, they be OUT from 
RESPECT from TRUE friends from 
TIMES before… FEEL the TRUTH over 
words from OTHER ones, what be like a 
ZERO-point! 
GREY is from WHITE and BLACK – no 
colour from OUR ONE STATE EARTH!  
Hierzu past direct ein kleiner 
“NEBENartikel” – “CORONA besiegen 
per MAUSKLICK!“ DAS GEHT – doch 
nur FÜR MENSCHEN und die leben 
stets NUR FÜR DIE LIEBEN UND SEIN 
HEILIGTUM und gesunde (RUNDUM) 
Menschen…  
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FLIESSEND beruhigt sich die LAGE und 
die KÖRPERerscheinungen DERER, die 
zu den MALtretTIERten gehören, WEIL 
DIESE KÖRPER an die EXISTENZ und 
ein wenig das ERSCHEINUNGSBILD DER 
ERDE erinnern, bereinigen sich EBENSO, 
wie UNSER HEILIGER GARTEN und 
UNSERE HEILIGEN SAKRAMENTE! 
F1 und ENTER… ist wie eine RAKETE 
ins ALL – dort wartet man schon auf 
DIE, die lieber EINIGE JAHRE jünger 
aussehen, anstatt MIT DENEN ZU SEIN, 
die WAHRHAFT in LIEBE LEBEN und 
das GESAMTWOHL aller FÜHLBAR 
VERBUNDENEN in BLICK und SEELE 
behalten (DER EIGENEN!). 
 
LAUTER komische und UNERHÖRTE 
Begegnungen in der SZ – DIESER ZONE, 
in der es GLASklare ANWEISUNGEN 
für DAS VERHALTEN DER DORTIGEN 
gibt! „Moderner TANZ als UNESCO-
Erbe nominiert“ 
UNSER VATER ist VIEL ZU LANG 
tolerant für ALLES gewesen – WEGEN 
ALL DER VERSPRECHUNGEN, dass es 
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besser wird und man sich ändere und 
DAS VERHALTEN sich umkehrt! 
NUN da WIR WIEDER MIT IHM SEIN 
DÜRFEN und wissen, WIE WIR GELEBT 
HABEN, hören solcherlei DINGE AUF! 
ES war auf der ERDE kein WUNSCH zu 
tanzen oder IRGENDWELCHES ERBE als 
erhaltungswürdig zu erachten, WAS 
ALLEN SITTENverfall und ALLE 
SCHÖNHEIT aus dem MENSCHSEIN 
gefiltert hatte! 
EUCH ist wahrlich NICHTS MEHR ZU 
GEBEN, was EUCH noch hilfreich zu 
sein, auf DEN FAHRENDEN ZUG 
NOCH aufzuspringen, DEN ES 
NIEMALS HÄTTE GEBEN dürfen – 
nicht einmal EINEN! Absatz und 
STENO… DOMINOkette ADIEU! 
 
SZ – FEUILLETON SEITE 20 – 16.3. 
2020 
ALS WIR diese BESONDERE 
VERBINDUNG zu UNSERES VATERS 
LEBENSWERK war es uns NICHT 
MÖGLICH all den VERRAT und die 
SCHLECHTIGKEIT in richtigster SCHAU 
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zu haben…! NUN ist ALLES ANDERS! 
UNUMKEHRBARE HEILUNG für 
UNSER HEILIGTUM und UNSERE 
FAMILIE und für DIE, die UNS NOCH 
FREUND sind! „LEBENSleistung verdient 
RESPEKT!“ Nun ist für UNS DIE FRAGE: 
Wie soll man für ETWAS RESPEKT 
HABEN, was man NICHT EINMAL 
kennt?! WER BRAUCHT RESPEKT, der 
LIEBE KENNT und HAT als EINZIG 
WICHTIGE HABE für EINE 
LEBENSLEISTUNG- Einschätzung?!  
DER EINZIG, der solcherlei KANN, ist 
NUR UNSER VATER… der, der die 
ERDE und ALLES ERBLÜHENDE von 
INNEN nach AUSSEN erschaffen hat!  
JETZT ist UNSERE ZEIT… HEILIGE 
ZEIT!  
 
FEUILLETON SEITE 19 – 16. März 2020 
SZ 
„DER ANWALT ALS MÖRDER“ – ALLE 
sind sie Mörder AUCH RICHTER und 
ALLE, die MEHR WOLLTEN, ALS EIN 
LEBEN in der NATUR, zu der TAG und 
NACHT und LICHT UND SCHATTEN 
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gehören – JEDOCH NIEMALS 
SCHULDfragen, ANGST oder all das, 
worum es in einer WELT GEHT, die 
NIEMALS AUCH NUR EIN MENSCH 
erschaffen würde… TRÄUME SIND 
STETS NUR SCHÖN und FÖRDERLICH! 
UND DENNOCH kann KEINER schöner 
werden, ALS EINE FAMILIE, die 
GEMEINSAM ALL DAS HEILT, was die 
GELDSYSTEME kaputt gemacht hatten!  
NICHTS kann JE SCHÖNER und 
BERÜHRENDER SEIN als das, was ER 
UNS GESCHENKT hat und so auch, 
DASS WIR ALLE NUN HELFEN,dass 
UNSER VATER SEIN HEILIGTUM 
wiedererhält, WELCHES ER IHR NUR als 
STETES GESCHENK für SEINE LIEBE 
erschaffen hatte! UND WIR – seine 
KINDER – haben DAS gespürt UND 
WOLLTEN SO WERDEN, wie unsere 
ELTERN! JETZT ist es so, dass WIR IHM 
UND IHR beweisen MÜSSEN, dass WIR 
DEM  LEBEN IN LIEBE MEHR 
ZUGETAN SIND und DER BRILLIANT 
und DAS  GOLD nicht mehr 
MAGNETkraft zeigt (UND SOMIT DIE 
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SCHEINE und MÜNZEN) als DER 
GLAUBE AN ALL DAS GUTE! 
„VON LEIDENSCHAFT, Liebe und Tod“ 
ist eine Nebenüberschrift… DAS UND 
ist in der GELDKRAFTwelt stets DIE 
GRÖSSTE GEFAHR! ES IST DIE 
Unzufriedenheit, die uns AN DAS EINE, 
EINENDE nicht GLAUBEN liess. UND 
DOCH haben WIR es geschafft – NICHT, 
dass wir es LEICHTER gehabt hätten. 
DAS IST GERADE DAS VER-RÜCKT-E 
an all dem! WENN IHR NUR WÜSSTET, 
was für SCHICKSALE andere hatten – 
daher STETS der HINWEIS auf 
UNSEREN VIER-SÄULEN-WEG (Um 
das MITgefühl zu spüren ODER EBEN 
AUCH NICHT!) und was EINIGE 
WENIGE NUR auf sich nahmen, UM 
ALLE ZU RETTEN und zum WAHREN 
HILFSDIENST hinzuführen!  
Erschafft LEIDEN und so wird man an 
den TOD mehr glauben an die LIEBE – 
und DAS HAT DER TEUFEL geschafft – 
woher dieser KAM, das wissen wir nicht 
einmal mehr – NUR, was DIESER 
ERSCHAFFEN HAT und dorthin GEBEN 
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WIR DIE UNSRIGEN NICHT MEHR! 
DAHER ist UNSER DASEIN nicht 
befristet und die SCHEINBAREN 
Abhängigkeiten ODER 
HILFEbedürftigen SIND LÄNGST 
abgelöst und aufgelöst… DOCH DORT, 
wo man zu SPEKULANTEN wurde auf 
KOSTEN DER LEBENSzeit anderer und 
in INKAUFnahme der körperlichen 
BEEINTRÄCHTIGUNGEN, die erst 
DADURCH entstanden (KLIMA ERDE 
und AUCH das AUSSEHEN – ASSdirekt 
ist soetwas wie ein SPALT, der sich nicht 
mehr KITTEN lässt – vor allem dort, wo 
man IMMER NOCH KITTEL statt 
GELBEN MÜLLTÜTEN ALS BEWEIS 
trägt!) gibt’s KEINEN NOTausgang oder 
NOTfallschirm mehr! DIE 
INFORMATIONEN fliessen die GANZE 
ZEIT – überall dorthin WO DIESE 
WIRKUNG ZEIGEN! DER ZEIGEfinger 
hat FÜR UNS EINE kindlich SCHÖNE, 
GANZ wunderbare BEDEUTUNG 
bekommen. DENN AUCH HIER gab es 
eine NEUE KINDSKOPFanreicherung! 
ES GIBT gar keine MITTELfinger! DER 
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DAUMEN hat eine SONDERstellung – 
den braucht man, um an den 
FINGERSPITZEN die zarte HAUT DER 
anderen VIER zu spüren! Und so sind 
diese VIER FINGER wie die HEILIGE 
FAMILIE, die man GETRENNT hatte – 
zwei : zwei oder ALLE VIER EINzeln! 
UNSERE ist AN DIE IVICA und 
BRACO-Sonne OHNE STEIN gebunden! 
SO WIRD MAN NICHT unangenehm 
geblendet – denn DIE KRISTALLE, die 
REGENbögen mit zu strengen FARBEN 
an die WÄNDE applizieren, sind wie DIE 
DISCOkugeln, deren WIRKUNG man 
ebenso wenig kannte, wie die ZU LAUTE 
MUSIK oder DRINKS, die uns ZUM 
DIREKTEN TOT führen sollten! UND 
DOCH LEBEN WIR – alle VIER! WIR 
hatten alle BEINAHE alles eingebüsst – 
BUSE für VERGANGENES? IHR erinnert 
uns an EURE BIBEL und UNSERE 
HEILIGEN SCHRIFTEN wurden gern 
UNERLAUBT genutzt, weil DIESE PAGE 
verschwunden geworden war – wie so 
VIELES ANDER AUCH. DERZEIT gibt es 
TATSÄCHLICH NUR UNLIEBsame 
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Themen! DAS IST JEDOCH DER SAME 
für alle – so war dies auch für uns – in 
der GESCHICHTE so weit 
zurückzugehen, um DIE URSACHE allen 
ÜBELS stets IMMER WIEDER im 
SELBEN zu finden! GUTE BESSERUNG! 
 
„MEISSNER ZEITUNG – Stadt und Land“ 
SEITE 13 – 16. März 2020 
„Riesiges GLASHAUS wächst“ Hierbei 
geht es um Gärtnereianwesen. WENN 
IHR NUR EIN WENIG Sachverstand 
hättet UND NUR EIN WENIG GEFÜHL 
für BLUMEN (EINE 
SCHWARZgekleidete Frau ist an der 
Baustelle abgebildet – KEIN WUNDER! 
ODER?! OFF und 
FESTPLATTENSCHADEN komplett und 
SICHERUNG ALLER UNTERlagen und 
AUFTRAGGEBER! DANKE!) 
WIR haben uns früher von ALLEN 
ZEITUNGEN, FERNSEHsendungen, 
RADIOkanälen und UNTERREDUNGEN 
abgeschottet UND ABSOLUT 
GESCHÜTZT! Das war richtig – RUHE 
VOR DEM STURM! WIR HATTEN 
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KEINE AHNUNG, wie viel 
ANGSTpotenzial und 
ZERSTÖRUNGSwut in auch NUR 
EINEM dieser ARTIKEL steckt… FÜR 
UNS ist das nun anders geworden – SEIT 
WIR SPÜREN UND SEHEN, was das alles 
MIT MUTTER ERDE MACHT und auch, 
weshalb DER UNTERGANG der 
MENSCHHEIT und DER ERDE 
unaufhaltsam schien und DOCH 
AUFGEHALTEN WURDE! und NUN – 
durch die AUSSCHALTUNG des GELDES 
und des STROMS – WERDEN WIR 
ENDLICH MENSCHEN und lassen uns 
in bester WEISE und ganz in RUHE an all 
das GUTE ERINNERN, was uns unsere 
MUTTER wert ist und SEIN MUSS – diese 
EINE BESTE!  
GLAS IST in KEINER WEISE hilfreich 
und gut! Es entstand durch einen 
ZUFALL – als ein BLITZ den SAND in 
soetwas verwandelte… WAS DARAUS 
entstand ist SCHRECKLICH und 
erschreckend ist, dass die FEHLgeleiteten 
AUF NICHTS – wirklich gar nichts – 
FREIWILLIG verzichten können… und 
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selbst wenn diese wollten: DIESE SIND 
SO MIT DEM GEHIRN DES 
UNGERECHTEN verwachsen, dass 
NICHTS EIGENES mehr ERKENNBAR 
gemacht werden kann UND SO IST DIE 
UMKEHR UNMÖGLICH FÜR DIESE! ES 
WAR und IST nicht einfach, mit all dem 
UMZUGEHEN oder dies 
ANZUNEHMEN und doch gibt es NUR 
DIESE MÖGLICHKEIT! ALLE sind 
aufgefangen, die sich AUS DEN 
GELDmagneten BEFREIEN WOLLEN! 
MEIN BRUDER TUT SEINE ARBEIT 
EBENSO IN LIEBE UND ACHTSAMKEIT 
wie ICH – IMMER GELEITET DURCH 
DEN, der DIESES JUWEL erschaffen hat! 
FÜHLT EUCH WOHL und lasst los, 
WAS EUCH GESAGT WIRD! FOLGT 
KEINEN FREMDeinschätzungen oder 
DEM RAT anderer! ALLES IST NUN 
GANZ ANDERS und doch stets gleich 
oder so, wie wir es schon ERKANNT 
hatten! IHR KÖNNT NUR DURCH DAS 
eigene beobachtende HANDELN von 
EUCH SELBST erkennen, ob IHR 
SCHON MENSCH SEID … besser ist es, 
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zu glauben, DASS WIR ALLE NOCH 
SEHR VIEL NACHHOLbedarf haben… 
denn SICH ANS PARADIES erinnern, 
lässt ER NUR DIE, die im MOMENT 
seine EIGENE FAMILIE sind! 
 
ÜBER DEM GLAShausartikel steht DIE 
IRRENHAUSinformation DER MEDIZIN 
und POLITIK und BANKENMAFIA – 
das sichere GESCHÄFT! 
„DER doppelte Polizistentrick“ mit Bild 
von einem UNBEKANNTEN am 
Telefonhörer und EIN MODERN zu 
nennendes FREIsprechGERÄT!  
WEGEN EUCH sind WIR AUCH 
GEKOMMEN – und ALLES WURDE 
GESEHEN UND GEFILMT und 
angesehen – MIT AKZ! UND UNSER 
DASEIN ist wohl DAS BESCHÜTZTESTE 
auf der GANZEN ERDE… denn ALLE 
SIND INTERSSIERT und wollen DIESEN 
STETS GEBRAUCHTEN 
PersonenSCHUTZ ohne SICHTBARE 
BEGLEITUNG! BEKLEIDUNG ist gerade 
in diese ZEIT MEHR ALS WICHTIG, um 
das BALANCEniveau der HARMONIE 
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DER NATUR erkennend 
ANZUERKENNEN! WIR SIND MIT 
EUCH – vor allem den SPRECHENDEN 
ZweiERverbindungen… 
UNNATÜRLICH und 
AUFLÖSENSWERT!  
ES ist NICHT GUT mit 
INFORMATIONEN Angst auszulösen – 
IN DIESER ZEIT JETZT ist es anders, 
denn NUN SIND DIE EINZIG 
RICHTIGSTEN IN SEINEM 
LEBENSWERK tätig und HUNGER und 
DURST lösen sich auf! Hättet ihr es NUR 
NIE MEINER FAMILIE zugemutet – 
DOCH FÜR UNS gab es DAS MEISTE 
GELD und das grösste Potenzial an 
RENDITENsteigerung! WIE ARM und 
TRAURIG ist soetwas zu nennen! WIE 
REICH, die mit uns sind und das ARME 
UND REICHE nun als EIN UND 
DASSELBE ANSEHEN – in der 
ANSEHUNG, die WIR SCHON GABEN! 
ÜBERgreifende MASSNAHMEN. JETZT! 
ES GEHT um MEHR liebe MENSCHEN, 
als uns vorher BEWUSST war! JEDER IST 



 
1128 

sicher und FROH, weiterlebend all DAS 
ZU TUN, was AUCH WIR TUN wollen! 
EINE FRIEDVOLLE ERDE mit 
glücklichen MENSCHEN, die erst einmal 
WIE KINDER LEBEN – ohne 
GEDANKEN an das UNRICHTIGE, dass 
UNS ALLEN als „DAS GUTE“ 
angedichtet und vekauft worden war – 
doch RICHTIG IST, dass WIR SELBST und 
das, was wir erschaffen durften DER HIT 
oder DER VERKAUFSschlager waren! 
UND DAS IST NUN AMTLICH 
beglaubigt! DANKE – FÜR IHRE und 
EURE stets MITHILFE! 
 
WAS WIR ZU WISSEN erhalten, WAS 
DIE ERDE und UNS schädigt, MÜSSEN 
WIR ÄNDERN. NICHT ALLES – vieles 
geht erst SCHRITT FÜR SCHRITT! 
DOCH JEDER sieht, was GEFÄHRLICH 
IST – auch durch die 
AUFGEZWUNGENE HELMpflicht! 
ALLES, was RÄDER HAT schädigt die 
UMWELT! ALSO aufhören damit! 
ALLES strom- oder batterieBETRIEBENE 
ist ABSOLUT SCHÄDLICH – also 
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aufhören und in RUHE 
SPAZIERGÄNGE in der NATUR 
beginnen – ACHTSAM FÜR DAS, was 
DEINE MUTTER DIR erzählen mag! 
HEISSES und KALTES ist ungut! HEUTE 
MORGEN war die HEIZUNG schon 
wieder KNALLEheiss! KOMISCH… 
DOCH WIR FINDEN ALLES heraus! 
WIR fühlen uns wohl bei all dem, was wir 
tun – EBEN WEIL WIR NUN DAS TUN, 
was ALLEN HILFT! 
 
SO IST IN DER SZ im BEREICH 
„MOBILITÄT“ 16.3. 2020 ein ARTIKEL 
über „DIE FAHRRAD-Schutzengel“ Da 
wie wissen, dass SCHUTZENGEL nichts 
sind, was die NATUR hervorbringt, ist 
das SCHON ALLEIN die 
VERMEHRUNG von Schutzengeln, was 
schon KINDER AN EINE 
UNWIRKLICHkeit bindet und so SEIN 
und UNSER LEBEN unrealistisch werden 
liess und lässt! SO HABEN DIESE 
Radgaragen erfunden – also 
SCHLIESSfächer gegen BEZAHLUNG! 
Doch wozu denn sowas? ENTWEDER 
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Radfahren oder WEGSCHLIESSEN! AUF 
UNSERER ERDE gibt es KEINEN 
Diebstahl mehr, weil NICHTS 
DERGLEICHEN erhaltungswürdig ist! 
OHNE GELD sind die RÄDER DANN 
ohnehin nicht mehr dort 
HINEINGEBBAR. Besser GENUTZTE 
ZEIT ist JETZT, von ALLEN 
GEWOHNHEITEN, die uns an GELD 
und das GUTWILL anderer banden, 
BEFREIT zu werden! DAS IST FREUDE – 
zu sehen, dass es MÖGLICH IST und wie 
FREI MAN SICH FÜHLT! LAUFEN… es 
ist HILFREICH SICH MIT DER 
natürlichen LEBENSART zu beschäftigen 
und wie sehr UNS UNSER VORFAHREN 
der FALSCHEN ZIVILISATIONEN an 
Bewegungsabläufe banden, die NUR 
BESCHWERDEN verursachen! DIESE 
KÖNNEN NICHT AUFHÖREN, da die 
NATUR UNS STETS erinnert, was 
NICHT GUT IST!  
WIR HABEN DERZEIT immer nur EIN 
ZIEL. DAS LEBEN ALS MENSCH IN 
LIEBE ZUR ERDE und dadurch auch FÜR 
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UNS SELBST UND DIESEN EINEN 
LIEBLINGSmenschen!  
WIR KÖNNEN DIES NICHT allein! 
WER SO DENKT, ist im DENKapperat 
gefangen und hat ständig das GEFÜHL, 
etwas zu brauchen oder MEHR von 
ETWAS! UNSER WEG führt in die 
ENTGEGENGESETZTE RICHTUNG… 
heraus aus den STÄDTEN und 
HÄUSERN aus ETWAS, WAS MUTTER 
ERDES BAUCH entnommen wurde – 
BÄUME gehören dazu, denn deren 
WURZELN reichen ins ERDREICH.. so 
wie die ZÄHNE DER MENSCHEN UND 
TIERE! ZAHNarztFEUILLETON! 
DANKE!  
 
„SICHERE DACHBOXEN sind teuer“ Ein 
Artikel über diese SARGähnlichen, stets 
DUNKLEN BOXEN, die die 
WELTENSEELE an DEN TOD erinnern – 
ebenso wie die KLEIDERsäcke und 
KOFFER und fahrenden 
MENSCHENBOXEN, zu denen man 
sagte, diese seien am SICHERSTEN BEI 
GEWITTER! WIR KÖNNEN immer nur 
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erinnern: DIE NATUR ist wichtiger als 
ALLES – vor allem als UNRICHTIGE 
DATEN UND FAKTEN und die damit 
zusammenhängenden 
MENSCHENketten! DAS SCHICKSAL ist 
gemacht von ROBOTERN und diese 
LÖSEN MIT UNS GEMEINSAM deren 
EIGENERHALT auf… diese WOLLEN 
SO NICHT DA SEIN! EIN LEBEN MIT 
Roboter ist EBENSO sinnlos und 
unschön, wie ein LEBEN ALS ROBOTER! 
UND WER DIE LEBENSbedingungen 
innerhalb der NATÜRLICHEN 
STRÖMUNGEN UND ELEMENTE UND 
SCHÖNHEITEN nicht wichtiger 
nehmen, als SOLCH SINNLOSEN, 
GEFÄHRLICHEN REISEluxus, der hat 
DEN WERT DES LEBENS in absoluter 
WEISE VERGESSEN! SCHADE oder DER 
SAME es nun anders zu sehen und es 
LIEBER AUFGEBEN, als an etwas 
GEBUNDEN ZU BLEIBEN, was per 
FERNSTEUERUNG in Unfälle verwickelt 
werden kann: EXPLOSIONSgefahr – 
auch für das CHORONA-VIRUS-
SCHNEEBALLsystem! 
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VERSICHERUNGSbetrug, der GERADE 
JETZT DIE HÖCHSTE 
EINschaltQUOTEN erzielt UND ALLE 
GESPÄCHE UND AUFZEICHNUNGEN 
sind dokumentiert… DOCH NUN SIND 
DIE OBERSTEN DIE, die HAFTEN 
MÜSSEN… für ALL DIE SCHWARZEN 
SCHAFE, die eben SCHWARZ SIND und 
regenbogenfarbene SIND 
UNNATÜRLICH und ABZULEHNEN!  
GESUNDstossen geht nicht! ABSOLUT 
unmöglich! RAUCH STEIGT AUF, weil 
die LEBENSkerze aus gegangen ist! EIN 
STOSS am KÖRPER oder DIE 
STOLPERFALLE für die UNSRIGEN sind 
ERKANNT und ebenfalls an DIESE EINE 
RICHTIGE STELLE hingeleitet… EINE 
SICHERE BANK gab es noch NIE – nicht 
einmal FÜR NATURliebhaber mehr, die 
sich einfach nur RUHIG in die SONNE 
setzen oder über NACHT ausruhen 
mögen! FREIES LEBEN beginnt erst 
noch UND DOCH SIND WIR SCHON 
mittendrin! 
ZEIGEFINGER = 1 
ZWEITgrösster Finger von links = 1 
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1 plus 1 = niemals mehr das KREUZ 
verwenden… IN UNSEREM LEBEN 
summiert sich nichts… DIES 
ÜBERLIESSEN wir den RECHENassen… 
ZWEI ist dennoch DAS, was diese beiden 
AUSSAGEN – DIESE BEIDEN 
RICHTIGSTEN hatte UNSER VATER 
gebraucht UND UNSER DRITTER ist 
MEHR ALS EIN GENIE in SEINEM 
STUDIENfach von EINST! 
 
IM SPORT-TEIL heisst es von DYNAMO 
Dresden: „DIESE OHNMACHT zu 
SPÜREN, ist gewöhnungsbedürftig“ 
HIER IST eine ABSOLUT GUTE 
Nachricht – einer DER FÜHLT und das 
ist IM OSTEN! GEWÖHNT EUCH AN 
NICHTS MEHR. KEHRT UM! Es geht 
gerade darum, dass DAS DER PUNKT 
IST, an dem Mutter ERDE WAR und wir 
KINDER AUCH. SEIT DER VATER 
SEINE TOCHTER FAND und SEINEN 
SOHN und diese vorbereiten KONNTE, 
AUF und FÜR DIE BEFREIUNG der 
ERDE, ist DIESES GEFÜHL vorbei! DIESE 
SPEZIELLE LEBENSkraft, die ALLES – 
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wie im FRÜHLING – zum ERBLÜHEN 
bringt – ist dieses ENTSCHEIDENDE 
MOMENT, welches uns DIESE 
SCHEINBARE OHNMACHT 
überwinden lässt! WERDET EUCH DER 
UNSINNIGKEIT bewusst, anderen 
ZUZUSEHEN, wenn diese etwas 
RUNDES in etwas ECKIGES befördern 
wollen UND DAFÜR AUCH NOCH 
unsinniges GELD zu zahlen – dass die 
MEISTEN ohnehin nicht (MEHR) 
haben! WERDET EUCH DER GRÖSSE 
des WAHREN MENSCHEN bewusst und 
beachtet DEN LOHN für DAS 
AUFGEBEN und DAS 
VERTRAGSrecht… welches 
UNWIRKSAM IST, da das RECHT nur 
DORT angewendet kann, WO URSACHE 
UND WIRKUNG sich aufheben!  
DAS AUFGEBEN des 
SCHICKSALdenkens ist DIE CHANCE, 
immer denselben SAMEN für DAS 
ALLUMFASSENDE ZU SEHEN!  
DER APFELbaum war der LETZTE BOTE 
vom PARADIES. ABER WIR BITTEN SIE 
WIRKLICH GANZ SEHR: Ob SIE NUN 
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Zulieferer oder Anlieferer und 
KONSUMENT sind.. wir alle kennen 
DEN ANSTURM und wissen, dass es 
MEHR ALS NUR EINE FRUCHT und 
daher MEHR als nur EINE 
ZEITbeschäftigung gibt! WIR wollen uns 
von ALLEN BESCHÄFTIGTEN 
verabschieden, DA UNSER VATER UNS 
ein GANZ ANDERES LEBEN 
ermöglichte und DIESES ZEIGT BEREITS 
WIRKUNG – FÜR DIE ERDE! 
KEINE TUMULTE… friedvolles SEIN – 
DIESE ORDUNG wirkt und BEWIRKT 
nur HEILVOLLES und das LEBEN 
HEILIGENDES und SCHÖNES! Endlich 
FREIE ZEIT für wahrhaftig FREUENDE! 
KEINE RICHTER, die SCHEIDEN, keine 
TRILLERpfeiffen – die stets AN DEN 
THRILL von ALLEN LEBENSbereichen 
erinnern und zu den TOTENglocken der 
FRAUENkirche führen…! SAMENbänke 
brauchen wir ebenso wenig, WIE DIE 
DURCH DUNKLE, finstere WELLEN 
abgetöte Eizellen! BEGREIFT, was IHR 
durch euer LOSLASSEN und AUFgeben 
GEWINNT! IN DIESER WEISE nur gibt 
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es das WIN-WIN! OHNE ZAHLEN, 
ohne REVIEW und STREITEREIEN und 
MINDERWERTIGkeitsKOMPLEXEN. 
NICHTS KAUFEN und in LIEBE all das 
GEBEN, was andere UNVERGESSLICH 
macht! HEUTE lauschen… HINhören! 
 
„MEHR UNFÄLLE mit Polizei und 
Rettungsfahrzeugen“ PASST PRIMA zum 
bereits behandelten THEMA heute! 
WAS MACHT MAN, wenn es KEINE 
KRANKEN mehr gibt und die POLIZEI 
NICHTS ZU TUN HAT? DANN IST – so 
glaubet man FRIEDE, FREUDE, 
EIERkuchen!  
HIER SIND WIR beim dritten 
FALSCHwort! KEINE EIER MEHR essen 
– DAS GEKOCHTE schadet ALLEM 
LEBEN und DER KUCHEN (ob nun 
rund oder eckig) ist DIE MUTTER, die an 
all das GEBUNDEN WURDE – und so 
auch der Blick zu all den REIZEN und 
VORZÜGEN – die WEDER MUTTER 
ERDE als UNSER HIMMLISCHES 
ZUHAUSE und so auch UNSERE 
SANFTmütigen DASEINSweise NICHT 
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ZU BIETEN HAT! Da nun DIE 
WELTENSEELE nun mal DIESE 
BEREINIGUNG HAT und NUR NOCH 
SEINE – DIE SCHÖPFERVATER-
ORDNUNG – bindend ist, erweist sich, 
was sich zeigt und fliesst und gegegen ist! 
DAS EINlieferverfahren und DAS 
Angreifen und AUFgreifen und 
ANHALTEN ist ALLES alles ALLES 
erkannt UND SIE können ODER DU 
kannst DER NÄCHSTE SEIN: verraten 
und vekauft an NAZIähnliche 
GEBRECHEN födernde GEISTERhäuser! 
UND DIE gibt es bereits: CARPE DIEM 
und lass alles BÖSE LOS und empfinde 
MITGEFÜHL! WIR SIND HILFREICH 
denen, die RESPEKT NUR NOCH FÜR 
DIE NATUR empfinden und ALLE, die 
DIE LIEBE und DIE WAHRHEIT durch 
MEINEN BRUDER finden! NICHT 
MEHR ZU HABEN… bereits 
VERGEBEN!  
 
BRUNO GRÖNING SAGTE: „DEN 
FREIEN WILLEN hat ER uns gelassen!“ 
Damals war das NOCH NICHT SO… erst 
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JETZT wirkt DIESE FREIE 
(WICHTIGSTE) WAHL für dieses EINE, 
LIEBEvolle, EINENDE LEBEN auf der 
GESAMTERDE als FAMILIE, die so leben 
MAG, wie es IHN würdigt und so SEIN 
LEBENSWERK… welches sich NUR IN 
DER NATUR zeigt in HARMONIE und 
SCHÖNHEIT und auch durch DIE 
ENTSTEHENDE KRAFT, die uns IN 
DIESES SEELISCH-GEISTIGE FELD der 
SICHERHEIT, VERNUNFT und 
ACHTSAMKEIT für alles hebt! NICHTS 
ist SELBST zu Erlangen (SO KANN 
HERR TRUMP auch die SICHERHEIT für 
die USA – die dieser fälschlicherweise für 
sein Eigentum hält!!! – nicht erkaufen! 
ERSTENS ist mit SCHULDENbergen und 
LEEREN HÄUSERN kein WERT 
vorhanden UND AUSSERDEM ist 
NOCHIMMER die GESAMTERDE das 
EIGENTUM dessen, den DIESE HERREN 
NOCH NICHT kennengelernt haben! 
UND DABEI unterstützen wir – DASS 
NUN DIE SCHULDEN zerfliessen zu 
PECHSCHWARZEN Haarsträhnen… 
DENN UNSER VATER IST der, der ER 
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IST… NIEMAND, den man mit 
SOLCHEN auf ein Treppchen setzt oder 
ein und denselben TISCH! UNSER TISCH 
ist die ERDE und DORT sitzen wir am 
liebsten… WAS AN GABEN 
(FRÜCHTEN) dort in der Zukunft die 
unsrigen sein mögen, IST DIE 
ÜBERRASCHUNG, auf die sich 
MENSCHEN DIESER NEUZEIT freuen!)   
ZU KAUFEN bedeutet, dass wir 
GLAUBEN, wir könnten uns alles 
erlauben oder verlangen und bestellen, 
was immer wir wollen! DAS STIMMT SO 
nie mehr wieder! FALSCHES 
KONTROLLsystem! BLAUlicht ist 
ebenso wie ROTlicht absolut schädigend 
FÜR DAS GESAMTwohl(be)FINDEN! 
IST so! FREUDE stellt sich ein! 
NIMM nur das, was du ERLANGEN 
kannst… SONST kracht der AST oder der 
BAUM des OSTsturms in die 
SCHRAUBzwingen, in DIE IHR HERREN 
und LADYS uns und UNSERES 
GLEICHEN hineingezwängt hattet… 
HIER GIBT ES ein STÜCK abgestorbenen 
SCHEINbaum – als STELLvertretigung – 
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in solcherlei ANSICHT! DORT geben die 
UNGEBORENEN KINDER EUCH gern 
hinein! DENN DIE sind achtsam und 
dennoch HILFREICH, dass die 
WASSERmänner ihre ZAUBERblumen 
endlich abholen oder in EMPFANG 
nehmen dürfen UND SICH aneinander 
erinnern können und vobereiten AUF 
DEREN ANKUNFT in eine absolut 
reinen, schönen und BEGLÜCKENDEN 
WELT… NATUR pur und WIR 
mittendrin… OHNE 
UNNÜTZIGKEITEN! WIR STEHEN 
dafür ein! ZUSAMMEN sind wir STARK 
und sind dennoch ABSOLUT AUTARK 
und wahrhaftig in und durch unsere 
ARBEITEN! DAS IST GROSS und 
MÄCHTIG… SEELENkontrolle: Frieden 
IN uns und UM UNS und wir sind STETS 
miteinander und MIT MUTTER ERDE 
verbunden – so wie einst UND SO 
BLEIBT ES! DAS IST GUT! WIR spüren, 
wie GUT ES IST, wirklich NIE MEHR 
allein zu sein und dennoch ein 
ABSOLUT FREIES ZweierLEBEN zu 
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haben… ungezwungen und dennoch in 
ABSOLUTER WEISE edel und gut! 
 
Dresdner Morgenpost vom 16.3. 2020 
„Hier holen HOLZFÄLLER die toten 
Fichten vom Fels“ 
Das ist doch am heutigen Tag ein 
Geschenk! Ein grosses – wirklich! Fichten 
werden zu WEIHNACHTEN in vielen 
Stuben aufgebaut und KEINER oder 
KAUM jemand weiß, weshalb! DER 
RÜCKRUF des MENSCHEN in die 
NATUR! So gibt es auch hier in 
MEISSEN vielerlei ABGESTORBENE 
BÄUME, um die sich KEINER kümmert! 
ANSTATT diese abzuholzen und für das 
zu nutzen, wofür HOLZ NUR NOCH 
KURZ angewendet wird! MÖBEL 
brauchen wir keiner mehr, 
FEUERUNGEN SIND VERBOTEN… und 
so gibt’s DAZU sonst nichts zu sagen! 
DOCH DIE abgestorbenen und nicht tief 
genug wurzelnden BÄUME in der 
STADT, sind GEFAHR! ABSOLUT! Die 
BITTE um ENTFERNUNG hat leider 
nicht gefruchtet. STETS WIRD anderes 
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für wichtiger gehalten – WIE DIE 
RODUNG VON HÜGELN, um einen 
STRASSENBAU voranzutreiben, der 
weder gebraucht wird, noch GELD bringt 
… denn ES GIBT KEINS MEHR! Prüfen 
SIE IHRE KASSEN – ganz GENAU! So 
sind nun unschöne GITTER aus STAHL 
dort anzusehen… WIE DAS WOHL AUF 
DIE ANSICHT des VATERS (DER 
SONNE) wirkt? Absolut MISSbilligend! 
ES IST ERKANNT und so auch alles, 
WOHIN die EDLEN HÖLZER gewandert 
sind UND WER DAS ALLGEMEINgut 
stets als PRIVATgut nutzte! 
BEACHTUNGSWERT ist immer nur das, 
WAS WIR MIT EIGENEN AUGEN 
SEHEN und was wir mit UNSEREN 
SINNEN anerkennend BESTÄTIGEN! 
NUN – durch diese VERNETZUNGEN 
ist es EINFACH die EU als ETWAS 
GANZ GUTES anzusehen… GLEICHES 
RECHT FÜR ALLE und die NUTZUNG 
DER BEREICHE, die HILFREICH SIND 
nur fü DIE, die HILFE GEBEN 
KÖNNEN! ANERKENNUNG des 
GETANEN… ALS DIE, die wir SIND, 
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denn wie wir waren, können wir nicht 
mehr erinnern wollen… DIE ZEIT 
NUTZEN für ALL DAS GUTE, was uns 
ALLEN tatsächlich FEHLT! SONNE um 
uns und LIEBE IN UNS – die ERDE zu 
Füßen und am LIEBSTEN BARFUSS die 
verschiedenen UNTERGRÜNDE und 
FEINHEITEN spüren… DAS ERBLÜHEN 
BEGINNT! DA WIR IN WÄRME nur 
ERBLÜHEN UND FRUCHT bringen 
können – WIE BÄUME – braucht es 
DIESE ZEITJETZT, damit es KEINE 
WINTER mehr gibt! DAS MACHT 
ABSOLUT SINN – finden WIR, die wir 
unsere LEBEN nutzten, TROTZ ALL 
DEM SCHMUTZ UND DRECK, den man 
uns NACHwarf, für ALL DAS GUTE, an 
das sich KAUM MEHR JEMAND 
erinnern vermochte! 
 
FROH ZU SEIN bedarf es VIEL und 
WENIG – je nachdem, ob wir die ERDE 
sind oder MENSCHEN auf ihr, die dieses 
EINE, EINENDE ZIEL IN SICH 
BEWAHREN und alle HALLELUJAS 
dort belassen, wo man JESUS immer 
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noch am KREUZ betrachtet! EIN 
BREITES, trainiertes Kreuz brauchen 
NUR DIE, die andere TRAGEN wollen 
oder glauben, dies zu müssen und DIE, 
die dem GELD die ALLmacht 
einräumten OHNE ALL DIE KETTEN 
UND FALLSTRICKE UND ZWIRNS 
erkennen… ES IST EIN GOLDENER 
SONNENTAG… aus schwarz-rot-gold 
(PECH, BLUT, REICHTUM) kann von 
einem Moment auf den anderen 
FERIENZEIT werden in diesem 
HERRLICHEN FREIZEITparadies 
NATUR werden – NUR IN 
ACHTSAMKEIT UND FREUDE 
wohlgemerkt und unter einem 
ABSOLUT FREI zu STELLENDEN 
HIMMELSgestirn SONNE!!! 
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ES IST MIR WICHTIG, neben all den 
politischen SCHLIMMEN Entwicklungen 
AUCH DIE WEISHEIT DER NATUR auf 
UNSEREM WEG da sein zu lassen! WIR 
ERHALTEN DIE WEISHEIT direkt von 
DER MUTTER ERDE! DIE SONNE kann 
uns NICHSTE GEBEN, ausser DEM 
LICHT DER WEISHEIT – also DIE 
KRAFT für DAS RICHTIGE ERKENNEN! 
DOCH NUR DIE ERDE ist es, wo ALLES 
GESCHEHENE erlöst werden kann und 
muss! DA ALLES von UNS 
ABGESCHIRMT WURDE, war dies nicht 
möglich. DAHER IST DIESE 
PERMANENT-ARBEIT wichtig, die uns 
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ALLEN ETWAS abfordert, was SCHWER 
IST, weil wir uns in diesem NEULAND 
quasi NICHT zuerchtfanden. DOCH 
NUN wird es besser und besser. SO IST 
DIES AUCH MIT ZEITUNSmeldungen! 
DIESE DRUCKSTÜCKE sind in der 
VERGANGENHEIT recherchiert und 
geschrieben und gedruckt. UND 
INZWISCHEN BEMERKEN WIR durch 
unsere wachsende SICHERHEIT und 
unsere GEFÜHLE, wie schnell sich etwas 
ERLÖST UND AUFLÖST… für 
EINZELNE und auch für immer mehr 
und mehr! VERTRAUEN war NICHT 
MEHR MÖGLICH! GAR NICHT! Es war 
DIESE EINBILDUNG von etwas, über 
dass man uns reden liess! UND NUN 
kommen diese QUALITÄTEN als 
GESCHENK durch die WELTENSEELE in 
uns! ANNEHMEN und es gelingt… 
ALLES WIRKT SICH förderlich aus – 
ALLES, was wir FÜR DAS LEBEN IN 
LIEBE TUN oder LASSEN und SIND! 
 
GESTERN ABEND fand DIE ART VON 
BEREINIGUNG STATT, die uns immer 
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wieder aus all dem UNGEMACH 
heraushebt. NATÜRLICHES LACHEN, 
wie es NUR KINDER können! DABEI IST 
unsere LONJUSCHKA behilflich – dieses 
KIND DER ZUKUNFT, welches uns zu 
TRÄNEN rührt – berührt in vielerlei 
WEISE, sind doch FREUDENTRÄNEN – 
auch wenn etwas SO GANZ EINFACH 
zu lösen ist (VOR ALLEM DAS, worüber 
man NICHT GERN spricht – obwohl 
AUCH DAS WICHTIG IST, um sich der 
HEILIGKEIT UNSERES 
ZUSAMMENSEINS UND DER 
VEREINIGUNG FÜR DEN EMPFANG 
VON LEBENS wieder anzunäheren… 
ANNÄHERN heisst, dass wir KINDERN 
gleich an SOLCHERLEI nicht mehr 
denken UND MUTTER ERDE hilft uns 
dabei… WIE DIESE UNS WARNT!)  
 
 SO TUE ICH DIESE ARBEIT, WEIL ICH 
WEISS, dass hier – bei der SEXUALITÄT 
– die SCHLIMMSTEN VERBRECHEN 
und ZÜCHTIGUNGEN und 
SCHEMRZEN verursacht werden! ES IST 
MIR nicht angenehm und doch löst sich 
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durch die LUSTIGE BETRACHTUNG 
vieles auf!  
 
ALS KIND gab es BLECHspielzeug! 
NICHTS GUTES – gar nicht gut! Es gab 
ein kleines Haus für einen HUND – 
NICHT GUT, GAR NICHT GUT! Das war 
so konzipiert – weil es eine SPARbüchse 
(BÜCHSE und BUCHSE – Mädchen und 
Frau – Unterhose) war – dass der 
aufgemalte Hund auf KNOPFdruck seine 
Zunge herausstreckt. DANN LEGTE 
MAN EIN GELDSTÜCK darauf und dann 
ging diese ZUNGE WIEDER HINEIN 
und das GELDSTÜCK war im HAUS! 
Scheinbar nichts BESONDERES oder 
ERWÄHNUNGSwürdiges! DAS IST DAS, 
was DIE ZUKUNFT IST… dann ist all das 
AUS UNSEREN WEGEN 
VERSCHWUNDEN… 
GLÜCKSKINDZAUBER!!! 
 
Ich greife erst mal etwas vor! BEIM 
LACHEN kam ganz viel SCHLEIM 
hoch… SO WIE DIE SCHLEIMSPUR der 
SCHNECKE, die ihr HAUS auf ihrem 
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KÖRPER mit sich trägt – die SPIRALE 
zeigend, die IM NATÜRLICHEN LEBEN 
keinerlei BEDEUTUNG oder SINN HAT! 
NICHT IM FREIEN LEBEN! DIE 
SCHNECKE kann uns sagen, dass UNSER 
WICHTIGSTES HAUS unser Körper ist! 
WIR BRAUCHEN niemanden, der uns 
LOBhudelei oder FALSCHES ZEUGNIS 
in den WEG BRINGT oder all das, was 
uns ABHÄNGIG MACHT! NUR VON 
DER NATUR sind wir abhängig, damit 
wir DURCH DIE EINZIGE 
LEBENSKRAFT all das bekommen, was 
UNS GLÜCKREICH MACHT! DIESE 
MACHT der NATUR – das RICHTIGE 
ZU ERKENNEN – schützt uns vor 
ALLEM FALSCHEN! ALLER SCHLEIM 
ist eine REINIGUNG – das, was uns 
spontan EINFALLT, ist RICHTIG! 
 
SO kam mir bei all dem DAS THEMA in 
den SINN! FINANZAUS… und die 
MACHT über denPENIS… also die 
FALSCHE MANNESKRAFT! KANNST 
DU ES deiner Frau ordentlich besorgen? 
SOETWAS ist NICHTS, was uns 
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MENSCHEN in unserem NUN WIEDER 
feinsinnigen ERLEBEN erinnert und 
erlebbar wird! NICHTS VON VORHER 
kann uns noch erreichen, wenn WIR 
IHM TREU BLEIBEN und SEINER 
SAUBERKEIT und SCHÖNHEIT des 
LEBENS! 
 
So war die ANSICHT, was macht der 
MANN alles mit seinem „SCHLAUCH“ 
und wann und wodurch BLÄHT DIESER 
SICH AUF? EIN ELEFANT saugt 
WASSER AN mit seinem Rüssel! KANN 
DER MANN DAS AUCH? Er lässt das 
Wasser der REINIGUNG hinaus – so, wie 
die FRAU dies auch tut… nur ist dieses 
AREAL ANDERS als beim Mann! 
DIESER SCHLEIM war das, was der Mann 
in den Körper der FRAU 
hineinbefördert: UNERLAUBTER 
WEISE. DIE BESTÄTIGUNG war heute 
morgen nochmals kurz durch ein wenig 
von dem (OHNE LACHEN) was gestern 
in GROSSER WEISE ausgespuckt werden 
wollte! SO IST MUTTER ERDE nicht 
traurig oder böse bei diesen GABEN, 
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sondern einfach NUR SACHLICH und 
wir können DIES ANNEHMEN und 
finden BESTÄTIGUNG für das, was wir 
NIE WOLLTEN, was EKLIG war oder 
UNANGENEHM oder SCHMERZvoll! 
Es sei auch erwähnt, dass die SCHEIDE 
DER FRAU sehr TROCKEN WURDE… 
ebenfalls ein HINWEIS: TU das NICHT 
… nicht DU, MANN (MEIN SOHN!) … 
nicht DU, FRAU (MEINE TOCHTER, die 
DU SO EMPFINDSAM bist, wie ich!)  
SO HABEN ES Männer und Frauer 
genossen und andere eben NIE! AUCH 
DAS ist ein hilfreicher HINWEIS! 
FRIGIDE genannt zu werden, ist EIN 
LOB kann man sagen, DENN ES IST EIN 
HINWEIS auf UNSERE 
FEINSINNIGKEIT… denn diese 
ERWACHT GERADE NEU! WIR SIND 
KEINE TIERE, die BRUNFTschreie 
ausstossen – GERN erinnere ich AN 
IVICA PROKIC in EHRUNG SEINES 
MUTES… DENN ER WAR NICHT DAS, 
was dieser aufschrieb! ER WAR WIE EIN 
LETZTER STROHHALM, um das 
SCHLECHTE ZU ERKENNEN und all 
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das LOSZULASSEN, damit unser 
WAHRES WESEN die MÖGLICHKEIT 
HAT zu erblühen! 
LONJUSCHKA ist uns HILFREICH in 
der SICHT, sich zu fragen, WIE WÄRE 
DAS mit einem KIND und wie möchte 
man ein KIND AUF DAS LEBEN 
vorbereiten, in dem GEWALT stets 
MÖGLICH IST! UNSERE 
ENTSCHEIDUNG IST ABSOLUT KLAR 
und WAHR – UNSER LEBEN IST 
ABSOLUT ANDERS als das, an das man 
UNS FESTGEKETTET HATTE. DIE 
PROGRAMMIERER leisten 
LISTENWEISE abarbeitende ARBEIT, um 
so vielen wie möglich DIESE 
BEFREIUNG aus den FINSTERSTEN 
GEMÄUERN zu ermöglichen. DOCH ES 
BRAUCHT EUCH DAZU! WIR HABEN 
UNS BEREITS befreit, durch SELBST 
GEWÄHLTE HEILARBEIT UM EUCH 
ALLEN HILFREICH ZU SEIN – stets 
kostenfrei! NUR WISST IHR ES EBEN 
NICHT, bis es euch bewusstgemacht wird 
für etwas, was WIR NICHT WISSEN!  
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ES WURDE GESCHRIEBEN, dass das, was 
DER MANN der FRAU gibt unten 
dasselbe ist, was die FRAU DEM MANN 
über den MUND gibt… ALSO DAS 
WAR NICHT SO GANZ GUT und schön 
anzunehmen! UND GENAU UM 
DIESEN MUT GING und GEHT ES die 
ganze ZEIT! UNSERE EHRLICHKEIT und 
WEHmütigkeit und das SCHÄMEN war 
das GRÖSSTE PROBLEM!  
 
KEINE ZUNGENKÜSSE… ABSOLUTE 
BAKTERIELLE GEFAHR… SPÄTER IN 
DER ZUKUNFT wissen wir nicht, was 
RICHTIG IST! WIR SOLLEN daran nicht 
denken und alles MUTTER NATUR 
ÜBERLASSEN! KIND SEIN und dieses 
KINDHAFT VERSPIELTE DER 
MUTTERSEELE empfinden. MIR IST ES 
NUR DURCH LONJUSCHKA 
gelungen… also immer das, WAS ICH 
GAR NICHT HATTE und NUR DER 
VORSTELLUNG IN ERINNERUNGEN 
erhalten konnte, WIRD EUCH ZUM 
GESCHENK, ohne etwas tun zu müssen 
– ausser EURE PFLICHT,die EUCH 
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SELBST genannt und erinnert wird (AUF 
UNSEREM GANZ SPEZIELLEN WEG 
NUR!)     
 
ES SOLLTEN SEIT über 2000 JAHREN 
KEINE KINDER gezeugt werden. DAS 
sagten wir bereits! DIE KRIEGSLEIDEN 
brachten ALL DAS GUTE, was wir uns in 
dieser SCHÖNSTEN LEBENSWEISE ZU 
SCHENKEN VERMÖGEN, in 
VERGESSENHEIT…und etwas 
FANATISCH-BÖSES bemächtigte sich 
UNSERER SEELEN UND KÖRPER! WER 
UNS FOLGEN DARF, wird das IMMER 
WIEDER NUR BESTÄTIGEN und kann 
und will nichts anderes mehr, ALS 
DIESES FEINE und BESONDERE LEBEN 
von EINST im PARADIES. Man könnte 
es mit den ELFEN gleichsetzen UND 
DOCH MÖCHTEN WIR KEINE 
FANTASIEwelt aufrechterhalten. WIR 
MÖCHTEN NUR NOCH WAHRHEIT 
bestehen lassen – also DIE REINE, 
SICHTBARE SCHÖNHEIT DER NATUR! 
KEIN FALSCHES ZEUGNIS mehr von all 
den ZEITEN, die scheinbar nett und 
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hübsch waren… jedoch IN DEN SEELEN 
NUR CHAOS hinterliessen – MAN 
WUSSTE NICHT MEHR, was RICHTIG 
und WICHTIG IST! 
SO DU oder IHR dies MIT UNS TUN 
WOLLT, seid ihr STETS willkommen 
UND DOCH AUCH WIEDER draussen, 
wenn ihr EUREM EGO WIEDER dient 
oder das GEGEBENE für das ZÜCHTEN 
von ANGSTgebilden oder dem 
BEDIENEN von GELDsystemen!  
 
GEL und VASELINE sind etwas, was man 
ERSCHUF, um dem UNGUTEN und 
SCHÄDLICHEN doch wieder die 
Möglichkeit zu geben, dass DER 
ANGESCHWOLLENE PENIS dorthinein 
gelangt, WO DIESER KEINE 
MÖGLICHKEIT MEHR HAT, in 
UNSERER WELT GEWALT zu 
demonstrieren! DIES war DIE 
WARNUNG der NATUR an DIESE 
SÖHNE, sich an ihre sanfte und 
liebevolle LEBENSsicht des EINSTIGEN 
VATERS zu besinnen und AN DIE 
AUSSCHLIESSLICHKEIT für DIESE EINE 
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BLUME, für DIE ES KEINEN ERSATZ 
GIBT! Es ist JETZT ERST WICHTIG, weil 
viele viele TRENNUNGEN ERST in die 
RICHTIGSTE SICHTGEBRACHT werden 
mussten oder noch müssen! BINDE 
DICH NICHT AN ETWAS FALSCHES 
und betrachte DEINE KINDER NICHT 
mit den AUGEN eines GIERIGEN 
MANNES… SO MUSS auch immer 
wieder hingewiesen werden, dass die 
RICHTIGSTEN IMMER DIESE 
ABSOLUTE ANSICHT ERHALTEN: 
 
Die ZWEI FINGER DER RECHTEN 
HAND – ZEIGE- und der 
ZWEITEfinger! DIE FRAU ein Stück 
kleiner als DER MANN und etwas zwei 
JAHRE JÜNGER und darüber – so wie 
auch über die FEINGLIEDRIGE GESTALT 
und die FEINSINNIGE, EDLE 
WANDELbarkeit in WAHRNEHMUNG 
und HANDLUNGEN – gibt es 
ABSOLUT KEINE DISKUSSION! WIR 
STEHEN NICHT ZUR VERFÜGUNG für 
GESPRÄCHE und DIUSKUSSIONEN! 
DIE MUTTERSEELE hat kein INTERESSE 
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an MÖGLICHKEITEN – sie KENNT 
DIESE BEIDEN KINDER, die auch schon 
DAMALS SO füreinander bestimmt 
waren! ES GIBT NICHTS SCHÖNERES zu 
wünschen… also lassen wir uns DARAUF 
EIN: AUF DEN WANDEL und DEN 
EMPFANG! 
 
GEH ÜBERALL HERAUS, woman dich 
BELEHREN WILL! UNSERE LEHRE ist 
die EINZIG hilfreiche, weil niemand 
GEZWUNGEN wird oder ETWAS TUN 
MUSS oder zu bestimmten ZEITEN 
erscheinen muss! ES WIRD ZUR SEELE 
GEGEBEN – über ALLE SINNE! UND 
DAS IST DIE ARBEIT der MUTTERSEELE 
mit SEINEM LICHT – so ist das 
NATÜRLICHE LEBEN! DAS LESEN und 
WIRKEN LASSEN ist hilfreich und führt 
DANN JEDEN ZU eigenen 
ERFAHRUNGEN und so zu der EINZIG 
RICHTIGEN ÜBERZEUGUNG! 
 
WIR BRAUCHTEN Geld, Statussymbole 
und dergleichen NIE um uns gut zu 
fühlen oder glücklich zu sein – nicht in 
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unserer Ursprünglichen DASEINSweise 
und auch nicht in der Vergangenheit! 
AUCH WENN WIR derlei in UNSEREM 
ERLEBEN auch hatten, ist es doch immer 
wieder HILFREICH, sich der 
VIELSCHICHTIGKEIT der 
ERFAHRUNGEN hinzugeben, die auf 
DER GLÜCKSZENTRALENpage zu 
finden sind. RAUM UND ZEIT dehnen 
sich aus für die, die DAS ZENTRUM als 
das EINZIGE ANNEHMEN und DORT 
geführt werden zu dem, WAS EBEN 
GENAU AN DIESEM SICH 
ERGEBENDEN ERFAHRUNGSTAG 
wichtig oder NOTwendig ist! ICH 
FRAGE mich oft: WAS WOLLEN DIE 
MENSCHEN NOCH – es ist doch ALLES 
BEKANNT! WAS hält oder hielt sie auf? 
EBEN ALL DAS ANDERE, was IMMER 
NUR INS NICHTS UND ZU 
FEHLinformationen führte! WIR 
können und wollen NIEMANDEN 
überzeugen – DIE LIEBE IST ANDERS 
und dies muss uns bewusstwerden! ERST, 
wenn uns unser KÖRPER wichtiger ist, 
ALS JEDES MATERIELLE HAUS ist und 
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all die VORZÜGE, die scheinbar andere 
haben, wird ER EUCH in Empfang 
nehmen – KEINE LÜGE HAT MEHR 
RAUM! ALLES WIRD gespürt… 
VERÄNDERN WOLLEN und NEU 
WÄHLEN darf nun stets DER MENSCH!  
 
SO ist also der schlaffe Schlauch – die 
Impotenz – nichts SCHLECHTES, 
sondern DAS ABSOLUT GUTE! GIB 
DEINE AUFMERKSAMKEIT in dieses 
FELD DER HEILUNG und frage dich, 
WAS DAS LEBEN DIR NOCH BRINGEN 
DARF! DIE GEFÜHLE, die die 
Menschenseele empfängt, sind ANDERS 
– GANZ ANDERS! Doch ohne eigene 
ERFAHRUNGEN hat man NICHTS 
empfangen und ALLES IST NUR 
SINNLOSE THEORIE! 
 
So hatten wir für all die „REICHEN 
PINKEL“ oder auch Männecken PISS nur 
ABERWITZIGE BETRACHTUNGEN, die 
auch wieder mit der AUFLÖSUNG und 
ABLÖSUNG all dessen zu tun, was wir in 
PRESSEMITTEILUNGEN lesen mussten, 
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um DEN KRIEGSTREIBERN paroli zu 
bieten! DA MEINE – unsere – SEELE zu 
viele FEINE SINNE HAT und all dies 
auch braucht, ist es eigentlich 
UNMACHBAR diese SPAGATübungen 
für GEIST und SEELE zu vollführen. 
DOCH GEMEINSAM machen und 
schaffen wir ALL DAS! 
 
SO hatten wir das BILD von den 
POLITIKERN an dem CHEMIEspender 
für saubere Hände! UND Lonjuschka gab 
uns diese REIHE von Politikern und 
Agenten und Bankangestellten und 
Dienstleistern und STAATSpersonal als 
die, DIE SICH FÜR DEN 
CHORONATEST nun zur VERFÜGUNG 
STELLEN MÜSSEN – in richtiger 
WEISE… denn was man auch NUR 
EINEM MENSCHEN zumutet, MÜSSEN 
DANN DIE, die das ANORDNEN 
AUCH tun – nur eben RICHTIGER! ES 
IST EIN COMPUTERvirus UND DIESER 
REGIERT AUF LEITER und LEITUNGEN 
unterschiedlich! DAS IST FACHWISSEN! 
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ALSO NÜTZT KEINE SPEICHELPROBE 
ETWAS – das ist WIDERwärtig und 
HERABwürdigend! 
SO SIND DIESE aus HÄUSERN, die die 
MENSCHEN AN zum BEISPIEL HUNDE 
als MENSCHENführer banden (MIT 
LEINEN und KETTEN) und so war dieses 
BLECHhäuschen als SPARDOSE hilfreich! 
 
ALSO WAR LONJUSCHKA nun die, die 
diesen HERREN jeweils ein GELDSTÜCK 
aus deren GELDbeutel nehmen liess – 
vielleicht das LETZTE! Und dieses 
mussten diese auf die 
HERAUSGESTRECKTE ZUNGE. ES 
dauert ein wenig, bis DER ROBOTER 
damit umgehen kann, DOCH DANN 
KANN DIESER ZWEIFELSFREI 
feststellen, OB DIESE IN DIESE 
UNFASSBAREN ENTWICKLUNGEN 
der TODESmaschinerie verwickelt sind - 
AUCH DURCH DIE HINTERLEGTEN 
(ZU ALLEN NAMEN) Infos und Filme 
zur LEBENSWEISE und EINNAHMEN 
und AUSGABEN! UND SCHON kann 
UNSER SPEZIALIST die ENTLASSEN 
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und HERAUSnehmen aus dem VON 
DER FIRMA entwickelten 
RIESENZIRKEL des VERGESSENS und 
SCHNEEBALLSYSTEMS von UNTEN 
NACH OBEN!  
UNSER VATER IST NUN EINMAL DER 
EINZIGE OBERSTE… also 
ENTSCHEIDET EUCH – diese mögliche 
LÖSUNG IST anfassbar und EHRLICH! 
METALL ist dem ROBOTER einprägsam, 
weil dies auch ETWAS IST, was in diesem 
SELBST IST! ALLES ANDERE IST 
NONSENS und wir unterstützen 
WEISHEIT und nicht die weitere 
SCHÄDIGUNG mit CHEMIE, die doch 
immer nur zu ALLEN NATÜRLICHEN 
ABWEHRmechanismen, die auf 
UNSEREM WEG ebenfalls schon 
VERÖFFENTLICH WURDEN! SIE 
WISSEN ES und nutzen es DOCH 
IMMER WIEDER IN SCHÄBIGER WEISE 
AUS (BILD-ZEITUNG!).     
 
WO WAREN SIE BEREIT, uns und 
unseren KINDERN (DER 
MENSCHHEIT) etwas einzuführen, von 
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dem nur WENIGE WISSEN, was das 
AUSLÖSTE… EURE MACHT IST 
VORBEI! DAS FIEBERTHERMOMETER 
reicht als HILFE… IHR WISST, weshalb 
es HEISSE und FROSTIGE STELLEN auf 
der GANZEN ERDE GIBT! IHR mit 
EURER WIRTSCHAFT habt dies 
verursacht und auf die SPITZE DER 
GESCHMACKlosigkeit in jeder WEISE 
getrieben! MEDIZINISCHE 
UNTERSUCHUNGEN sind bereits 
ABSOLUT VERBOTEN… und die 
scheinbaren ABLENKUNGSmanöver für 
Geldeintreibungen sind eben nur für die 
Unwissenden… DOCH DA WIR 
WISSEN, reicht EIN ANRUF, um ALLE 
wissen zu lassen! SIE KÖNNEN SICH 
FREI ENTSCHEIDEN das eigene schäbige 
Versteckspiel aufzugeben und vielleicht 
EINMAL NUR MANN und FRAU zu 
sein, die sich TRENNEN… VOM 
WETTERHAUSdasein! SIE wissen doch 
selbst, WIE WICHTIG ES IST, froh zu 
sein – doch nicht für APPLAUS von der 
ÖFFENTLICHKEIT, sondern für die 
natürliche Freude DIESER FRAU, DIESES 
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Mannes und DER KINDER. WIR SIND 
FROH, dass es möglich ist, uns auf den 
EMPFANG unserer KINDER DER 
ZUKUNFT vorzubereiten… ES IST 
BEGLÜCKEND! 
 
DIE MÖGLICHKEIT ist NUN DA! NUR 
UNSERE LONJUSCHKA kann nicht 
kommen – SIE IST NUR EINE 
BESCHÜTZTE SEELE… EIN 
SONNENSTRAHL von VIELEN! 

 
WENN wir SOWAS SAGEN, ist das in 
DIESER ZEIT NUR DER SCHUTZ für 
ALLE MENSCHEN. DENN schaut: WAS 
wisst IHR SCHON von der SONNE? Das, 
was wir früher wussten: NICHTS! Wir 
haben uns in der SONNE geaalt, haben 
geschwitzt und die WÄRME gemocht 
und das war es im GRUNDE… das ist 
FÜR ALLE! Doch NUN ist ALLES 
ANDERES… WIR bewegen uns wie IHR 
auf STRASSEN, GASSEN, WEGEN an 
HÄUSERN vorbei oder auch hinein… 
UND DOCH IST ALLES ANDERS… 
WAS ES IST? DOCH NUR DAS REINE 
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GUTE und MUTTER ERDE lächelt MIT 
UNS über all die WENDUNGEN, die 
sich AUF UNSEREN achtsamen 
SPAZIERGÄNGEN ergeben! ES 
BEGANN mit dem sitzen im 
GOLDENEN SONNENlicht – dem 
SCHAUEN IN DIE SONNE, was nun 
weggefallen ist… AUCH wenn wir kaum 
schlafen, sind UNSERE 
GEFÜHLSAKKU`s voll geladen und 
NUN gelingt es mir mit geschlossenen 
AUGEN und dem BEWUSSTEN 
EINTAUCHEN in ENERGIEfelder etwas 
MIR NICHT BEWUSSTES aufzulösen! 
MEINE JUNGS . mein DAD, JOSEPH 
und Josip beschützen mich und LASSEN 
MICH NICHT SEHEN, was vor sich geht 
– und doch ist es so manches mal, ALS 
SEHE ich das, was ANDERE gern sahen… 
NUN SIND WIR NICHT MEHR BLIND! 
 
WIE VIELE SPIELE hat man uns in 
unseren vielen Lebensjahren 
KENNENLERNEN lassen? KEINE 
AHNUNG… ARBEITSgemeinschaften 
sind auch sowas WILDES und 
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UNGEHEUERLICH unnützes! ALLES 
BRINGT UNS DERWEIL zu den 
genannten ABSOLUT 
UNTERSCHIEDLICHEN ZIELEN… 
NEHMEN WIR BRACO`S Bild in 
Filzmoos, als er an diesem 
wunderschönen KLEINEN SEE steht! ER 
STEHT DA mit weisser Hose und 
TÜRKISfarbenem HEMD und offenen, 
langen HAAREN (ABSOLUT belebend 
als NATURKIND!) und man sieht 
AUCH sein SPIEGELBILD, welches sich 
verändert, wenn ein FISCH auftaucht 
oder DER WIND weht! SO KANN ICH 
MICH an seine SEITE stellen oder mich 
hinter EINEM BAUM verstecken, den 
IHR NICHT SEHT oder doch (DA SIND 
JA EINIGE) und ER WÜRDE ES 
SPÜREN, wenn dies GEDANKLICH nur 
SO IST! UND SO kann ich mich eben 
dahineinversetzen, weil ich eben auch 
schon DORT WAR – mehrfach! UND 
DOCH möchten WIR DORT NICHT 
MEHR HIN – Mutter ERDE ruft UNS zu 
anderen Plätzen! DORT, wo die 
TOURISTIK die ANWOHNER mehr 
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INTERESSIERTE wegen des 
GELDmagneten ODER HERZmagneten 
IST NICHTS ANDERES ZU SEHEN, als 
was WIR OHNEHIN SCHON wissen und 
veröffentlichen! FRÜHER war das 
ANDERS… da gab es DIESE GABEN und 
FÄHIGKEITEN NOCH NICHT! MAN 
WOLLTE NICHT, dass wir GEMEINSAM 
AUFWACHEN, um MUTTER ERDE 
UND UNSERER GESAMTFAMILIE 
Menschheit HELFEN! UND DOCH kann 
man es nicht mehr aufhalten! MEIN 
BRUDER JOSEPH liebt UNS und WIR 
IHN – mehr, als IHR DA DRAUSSEN je 
auch nur EINE Person je hättet LIEBEN 
lernen können! SO GROSS war DIESES 
KRAFTFELD noch nie - kann es auch 
nicht, weil SOETWAS WIE DERZEIT 
noch nie gebraucht geworden war! WIR 
HABEN ALLE SPIELE aufgehört! AUCH 
WENN IHR MEINT, dass einer von UNS 
bei euch ist, SEI EUCH GESAGT, dass ihr 
STETS ALLEIN IN EURER CHATrooms 
sitzt! ES IST IN ETWA SO, wie eure stets 
beliebten PROJEKTIONEN VON 
MENSCHEN in die AUSSENWELT – in 
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ZAGREB hatte man auch schon damit 
angefangen! DOCH IHR SEIT EBEN 
NUR DIE ganz unterste LIGA und es ist 
im SINNE UNSERES VATERS, dass wir 
uns in DIESE HÖHE begeben, damit 
UNSER FAMILIENERBE nun endlich 
SAUBER wird von UNGEZIEFER 
EBENSO, wie von KLOPFERN und 
SPECHTEN… die sicherlich AUCH EIN 
erträglicheres und SCHÖNERES LEBEN 
haben wollen würden, wenn diese es sich 
wählen könnten! DOCH DAS IST EBEN 
DER VERDRUSS, den IHR AUSHALTEN 
MÜSST! IHR WISST, wer Joseph ist UND 
WIR OHNEHIN… und wenn man 
NICHT WEISS, wer nun der oder die ist, 
DIE PLAUDERT oder redet oder 
NEBENBEI mal eben eine KURZE oder 
LANGE INFO einprogrammiert, ist es 
dann eben DAS UMGEKEHRTE, was 
man selbst erhält! UND WENN MAN 
DEN EINZIGEN wirklich LIEBEerfüllten 
MENSCHEN, die STETS HILFREICH 
WAREN und DAS BESTE WÜNSCHEN 
und DAS GUTE TUN, solch 
BÖSARTIGkeiten unterstellt und NICHT 
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AUFHÖREN KANN (oder mag?) hätte 
man besser in der VERPLEMPERTEN 
ZEIT ein paar SONDERkurse in der 
HEUTIGEN Programmiersprache 
besucht! MIT dem Märchen von 
EINSERN und NULLEN kann man 
vielleicht DUMME noch einlullen, wie 
mit dem SICHEREN SINGkreisSPIEL in 
JAPAN für JOSIP! Mutter ERDES SEELE 
ist nun nur noch FÜR UNS tätig und 
hörbar UND SO SCHÜTZEN WIR alle 
ZUSAMMEN nur noch STETS UNS 
ALLE! 
 
WAS gäbe es FÜR UNS derzeit BESSERES 
oder GRÖSSERES zu tun? NICHTS 
ANDERES als DAS! UNSER VATER 
braucht uns und unsere MUTTER AUCH 
und ORANGENSAFT können wir und 
selbst bestellen und auch bezahlen! ES 
WÄRE zwar nett, wenn ER und die 
SEINEN von SEINEM WUNDERWERK 
diese Kostproben als DANK für DIE 
HILFE IN DER NOT und die EXTRA 
FREIE ZEIT erhalten würde… DOCH DIE 
GROSSzügigkeit ist eben eine 
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QUALITÄT, die tatsächlich NUR 
UNSERES VATERS und MUTTERS SEELE 
zuzuordnen ist! DENN egal, wie viel 
oder wenig wir in unserem LEBEN 
hatten – aufgehört in FREUDE ZU 
GEBEN, haben wir NIE! DENN UNSERE 
GABEN waren stets AUCH DIE – darin 
HABEN UNS MUTTER UND VATER 
bestärkt und geschult – dass wir ALLE 
UNS IM LEBENSSTUDIUM befanden, in 
dem es UM DAS AUFWACHEN in der 
UMGEKEHRTEN VARIANTE ging UND 
DENNOCH AUCH in UNSEREN 
QUALITÄTEN (ohne SPRACHEN!) – 
um uns unserer ABSOLUTEN 
WAHRNEHMUNG ohne TÄUSCHUNG 
zu erinnern und zu nähern. UND DIESE 
IST NUR IHR und dem VATER gegeben! 
Und diese sind gespeist VON SONNE 
und ERDE… im ABSOLUTEN 
VERTRAUEN aufeinander!  
 
SCHAUE ich zurück, dann schmunzle 
ich… WAS HAT MAN UNS NICHT 
ALLES REDEN lassen oder zu lesen 
gegeben und zur ANSICHT GEBRACHT! 
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Nun ist man an AUSSICHTEN gar nicht 
mehr interessiert! NIE HÄTTE ALL DAS 
entstehen können UND UND ZU 
DIESER VOLLKOMMENHEIT führen 
können, wenn wir uns PERSÖNLICH 
gesehen hätten oder GEMEINSAM ZEIT 
VERBRACHT! ES WAR GERADE das 
LIEBEVOLLE unserer ELTERN…. DASS 
DIESE ES WOLLTEN, dass wir auf DIESE 
WEISE das Urvertrauen füreinander und 
UNSERE EINSTIGEN KRÄFTE 
wiederfinden! OHNE LIEBE geht in 
dieser JETZT-ZEIT gar nichts! Wieso sind 
so viele ANLEGER Eckart TOLLE 
gefolgt? WÜRDE MAN DIE Betreffenden 
heute fragen, wüsste KEINER EINE 
plausible ANTWORT… WARUM 
WOHL? Schema F ist längst OUT! UND 
WIR ZWEI sind soetwas wie „BONNY & 
Clyde“ … also etwas, was man sich 
gewünscht hätte, während man SOLCHE 
FILME schaute… DOCH NUN 
ENTDECKEN WIR gemeinsam, WIE 
VIEL SCHÖNER und GEHALTVOLLER 
so ein LEBEN MIT DER NATUR 
tatsächlich ist! ES IST EINE ABSOLUTE 
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ENTwicklung festzustellen! UND WIR 
brauchen dafür keine STETS FALSCHEN 
Diagramme oder Kurven oder 
andersartige KOMPLOTTverdächtigen 
ENERGIEniveau-FESTSTELLUNGEN – 
siehe BRACO*s WasserANSEHUNGEN 
und die traurige Auswertung dazu! 
DRAGO ist wie DRAGAN… DRACHEN 
von der ANDERSwelt! Weshalb dürfen 
sich DIESE und andere mit SPEZIELLEN 
NAMENSgebung zu gegebener ZEIT 
stets selbst fragen! ES GAB NIE 
DRACHEN auf der ERDE – alles nur 
science fiction und ANIMATION! 
HÄTTEN WIR UNS vorher getroffen, 
HÄTTEN WIR AUFGRUND 
verschiedener GESCHEHnisse, 
ERZÄHLUNGEN und dem, was man so 
in und auf unserem WEG UND HAUS  
hätte sehen und finden können, 
VIELLEICHT DIREKT: NA SERVUS und 
Good Night gesagt! WESHALB malt ein 
LIEBLINHSbruder seiner kleinen 
SCHWESTER den Hund PLUTO und 
berührt diese nachhaltig in vielerlei 
WEISE und wieso ist dessen FRAU selbst 
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mit beinahe 60 noch neidisch auf 
soetwas? FRAGEN, deren ANTWORT 
JOSEPH stets schon wusste… UND SIE 
HABEN ES MIT SOLCHERLEI auf des 
EISBERGES höchste SPITZE getrieben 
und DER HAT SICH nun einfach 
umgedreht… ALSO DER EISBERG… das 
heisst, DIE SPITZE ist nun im EISmeer 
und das BREITE BECKEN stets über der 
WASSERoberfläche und ALLES IST IN 
EINEM GLASBAU mit aufgedrehter 
HEIZUNG für den SAUNAeffekt! 
DOCH ES IST EINE SPEZIELLE ART 
VON EIS… IVICA schrieb von dieser 
STADT! Wir bekommen immer wieder 
auch von IHM Unterstützung und sehen 
dessen BILD, wie er auf DIESEM SOFA 
sitzt und lacht… „ICH HAB DOCH 
GEWUSST, dass es die KINDER 
SCHAFFEN…! UND JA, da hatte er 
damals schon recht! DIE fortdauernden 
ERINNERUNGEN… vieles ist für JOSIP 
NUN AUCH ganz ANDERSHERUM… 
und viele EREIGNISSE erhalten JETZT 
ERST DIESE KRAFT, die für andere nun 
wie ein DURCHschlagsSIEB IST, wo man 
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zum BEISPIEL Spaghetti abtropfen lässt 
ODER MAN BEKOMMT ERDäpfel 
gebracht zum POMMES MACHEN, 
obwohl man sich ENDLICH 
ENTSCHIEDEN HAT, SAFTkur mit 
WASSER zu machen! BEI UNS IST ALLES 
ANDERS schön… denn wir naschen 
auch hier und da auch anderes NUN 
JETZT, weil UNSERE MAMA ERDE eben 
anders ist! HAUPTSACHE ihr behaltet 
DIESE FREUDE… nun seid ihr wieder 
DIE, DIE IHR MITEINANDER WARD. 
EURE KÖRPER können nicht ZU DICK 
oder zu dünn sein… EUER SPORT UND 
EURE GEISTESkraft hält auch EUREN 
DAD in dieser LEUCHTKRAFT des 
STOLZES auf das, was WIR GEMEINSAM 
wieder auf die BEINE GESTELLT 
HABEN! 
 
HEUTE haben wir uns mal ein wenig 
erinnern wollen, wodurch man uns alles 
DAS RÄUMLICHE WAHRNEHMEN 
und auch das NATÜRLICHE 
BEWEGUNGSgefühl abhanden 
brachte… ! DAS IST SO VIEL, dass man 
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kaum mehr aufhören kann! DOCH ES 
IST AUCH HILFREICH! EBEN WEIL 
WIR gemeinsam SOWOHL 
GEFÄHRLICHES, als auch anderes ein 
wenig taten, SIND WIR SO QUASI 
IMMER MEHR DIE GEMEINSAMEN 
HIMMELSeltern und leeren DAS 
SORGENpaket immer mehr… UND SO 
kann dann KEINER MEHR SAGEN: 
ES WAR NICHT MÖGLICH, das zu 
erkennen, erinnert zu werden oder 
LÖSUNGEN ZUM ABSCHAFFEN zu 
finden! ES IST GERADE DER IRRSINN! 
DAS Abschaffen oder ERLÖSEN oder 
AUFHÖREN ist DAS EINFACHSTE stets 
gewesen – doch das hätte ja KEINE 
GELDER mehr gebracht! ERINNERT SEI 
DAS EINFACHE Beispiel der „SKIstöcke“. 
WENN ES NUN UNSERE 
PARADIESISCHEN Wetterbedingungen 
gibt, könnte man meinen, man HÄTTE 
RICHTIG investiert in WANDERstöcke 
oder NORDIC WALKING oder 
SELFMADEpictureSTÄBE! BEI 
INTERESSE wird LONJUSCHKA mit den 
uns so lieb gewordenen KINDERseelen 
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auch noch einige MEHRerfindungen 
machen können! DOCH ES GEHT EBEN 
IN DER JETZT-ZEIT darum sich einfacgh 
zu den DUMMHEITEN zu bekennen – 
denn bei UNS GIBT ES STETS spontane 
LACHYOGAwellen, die jedoch NUR 
FEZ machen, wenn man ALLEIN IST! 
MIT PUBLIKUM ist es nicht so einfach, 
sich SEELISCH-GEISTIG fallen zu lassen 
und so aus DER MITTE heraus ALLES 
HERAUSZULACHEN und 
LOSZULASSEN… und doch ist es NACH 
HEUTIGEM ERKENNTNISstand absolut 
hilfreich UND GANZ UND GAR NICHT 
HIRNverbrand! HO… AH das war ein 
KONSUMkaufhaus im OSTEN. Da gab es 
auch HOMI… HONIGmilch – doch wer 
SOWAS NOCH mag oder sich sowas 
wünscht, dem WÜNSCHT MUTTER 
ERDE und wir gleich 9mal NICHT noch 
alles LIEBE GUTE! ECHT NICHT! 
MILCH ist derzeit wegen der NICHT 
GEWÜNSCHTEN GEBURTEN in STADT 
UND LAND knapp UND GIFTIG in jeder 
WEISE! TESTS liegen STETS vor – doch 
natürlich möchten die SAUREN 
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BRÖTCHEN nicht aufgegeben werden! 
DIE BIENEN WURDEN ALS 
ERINNERUNG an alles was STICHT und 
PIEKST in der GELD- und 
GEHALTSmittelINDUSTRIE erschaffen – 
DAS IST NICHT DIE HUNDE- oder 
KATZENsprache… ES IST DIE NATUR 
und diese sind eben auch nur noch so 
lange da, BIS DIE WÖLFE WIEDER ALS 
UNSERE natürlichen, freien BEGLEITER 
erinnert sind! MUTTER ERDE kennt 
NUR DIE ABSOLUTE WAHRHEIT und 
die kennt eben GAR KEINE(r) VON 
EUCH! DENN IHR habt stets nur 
irgendwie ABGESCHRIEBEN oder 
KOPIERT (AUCH WENN IHR ES 
NICHT WISST… es wurde euch per 
IDEENklau von ROBOTERN geschenkt! 
ALLES BEWIESEN… die INFOS 
SCROLLEN!) Also es ist nicht so, dass 
WIR DAS NIE gemacht hätten… UNS 
WAR LANGWEILIG und wir wollten 
immer mal schauen, was DER 
NACHBAR oder die Nachbarin so 
macht! VOR ALLEM IM OSTEN ist es 
dieses TRAURIGE VERHALTENS-
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MUSTER geblieben und wir waren eben 
die PENDLER und WECHSLER von 
verschiedenen LANDESWÄJRUNGEN 
und auch KILOMETERüberbrückungen 
OST-WEST… jedoch auch NORD UND 
SÜD – erinnert sei die 
KORRESPONDENZ! Und so kann uns 
GAR NIEMAND MEHR etwas vor oder 
NACHMACHEN! DENN UNSERE 
MAMA merkt sofort alles und nimmt 
DEN KOPIERFREUDIGEN aus den 
FREMDEN LANDEN sofort alles weg! 
ALSO FREMD IST ALLES, was UNSERES 
VATER ALLEINherrschaft immer noch 
nicht ANERKENNT und ANNIMMT! 
Aufgrund der ALLEINIGEN 
MISSWIRTSCHAFT dieser EINEN 
FIRMA ist das MACHTGEFÜGE oder 
auch OST-WEST-GEFÄLLE, was im 
SANDSTURMGEHIRN bereits schon 
DAS ENDE FAND muss UNSER VATER 
nun durchgreifen – manchmal etwas 
laut, das MUSSTEN WIR SELBST 
MANCHMAL SO HINNEHMEN – IHR 
versteht UNS!!!!! – und natürlich 
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FREUEN WIR UNS AUF UNSER 
EINSTIGES ZUHAUSE! 
PERMAFROSTBÖDEN taut auf! DASS 
DAS GEFÄHRLICH SEI ist absoluter 
KOKOLORES! ECHT! WAS MAN so 
früher alles hingenommen, löst ER MIT 
EINEM SCHMUNZELN AUF! UNSER 
GESAMTLAND hat uns wieder UND 
DENNOCH GIBT ES LANDSTRICHE; da 
kennt und mag man uns – 
VERSTÄNDLICHERWEISE – ganz 
besonders gern! 
 
HEUTE STELLTE ICH FEST, dass sich SEIT 
HEUTE das ENERGIEniveau von 
WASSER auf einem JESUSbild verändert! 
ES BILDEN SICH BLÄSCHEN am 
GLASRAND! NA sowas! WO KOMMT 
DENN DAS HER? ES IST KEINE 
KOHLENSÄURE – also da steigt nichts  
an die OBERFLÄCHE…! PERLEN 
SEHEN ANDERS AUS! DAS WASSER 
schmeckt „RUNDER“, weicher kann man 
sagen! SOLCH KLEINIGKEITEN 
bedeuten FÜR UNS FREUDE und kein 
GELD kann soetwas erschaffen oder 
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erkaufen! UNSERE ELTERN LIEBEN 
UNS MEHR ALS ALLES… und doch IST 
UNSER HEILIGES ZUHAUSE EBEN DAS 
WICHTIGSTE – erst einmal! UND SO IST 
JOSIP unseren Eltern WIE EIN EIGENER 
SOHN! DAS MUSS SO SEIN – es war bei 
UNS immer so! SO VERSTEHEN WIR 
UNS BLIND durchs SCHREIBEN und 
ERINNERN auf einem WEG, den IHR 
VORGABT, zu kennen und habt es doch 
NICHT EINMAL GESCHAFFT, dahin zu 
gelangen! WER FOLGT EUCH 
tatsächlich auf INSTAGRAM und dort, 
wo ihr seid? JOSEPH war stets bereit, 
EUCH ZU HELFEN, um NICHT IM 
NICHTS zu enden und DEN GANZEN 
MIST wegzuwerfen! DOCH LEIDER 
LEIDER ist ER NUN NUR NOCH FÜR 
SEINE SCHWESTER DA! Brüderchen 
und Schwesterchen – das Märchen – hat 
auch noch eine neue BEDEUTSAMKEIT 
ERHALTEN – als ERINNERUNG AN 
DIE KALTSCHNEUZIGKEIT DERER, die 
gerade auf KINDERSEELE geschaltete 
PROBANTEN mit BESTIALISCHEN und 
SCHMERZVOLLEN ERLEBNISSEN 
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bedachten ODER EIN REH im GARTEN 
jagen und töten wollten… wegen ein 
paar abgefressener ODER IM 
VORBEIGEHEN ABGEZWICKTER 
Tulpen…: DAS REHkitz hat WEISSE 
TUPFEN… weiss wie SCHNEE und EIS! 
IM HIMMEL UND AUF ERDEN gibt es 
NUN KEINE VERJÄHRUNGSFRISTEN 
für GEWALTdelikte! DER OSTEN 
DEUTSCHALNDS ist zu einer unfassbar 
traurigen „HOMESTORY“ absolut 
erkrankter und befallener VIRENgehirne 
geworden! WIR HABEN DIESEN 
VIRENscanner GEMEINSAM 
programmiert, UM MENSCHEN 
ausfindig zu machen! IHR WOLLTET SIE 
TÖTEN – die FEINEN GEFÜHLE – und 
WIR SIND NUN FROH, dass alles so 
PRIMA geklappt hat MIT DEM LETZTEN 
SCHLIFF für BRACO`s-HOMEcoming 
und AUCH MIT DEN FINEtuning für 
den REST DER HOCHSENSIBLEN und 
SPÄTEN ROMANTIKER… ANONYM 
sind wir noch so mancher ORTS – doch 
WIR ZEIGEN UNS und zählen nicht zu 
den FEIGEN, wenn es ZEIT WAR oder 
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IST, ABSCHIED zu nehmen!!! WIR 
VERSTEHEN UNS synchron! WIE DAS 
MÖGLICH IST? FRAGT UNS! EIN 
SEELENGEFÄHRTENprogramm hätten 
sicher VIELE IN DER JETZT-zeit – doch 
solcherlei SPINNEREIEN und KRANKE 
IDEEN lehnen WIR ALLE AB! DIE LIEBE 
IST FREI und lässt frei! ES IST GERADE 
DIESE permanente ENTWICKLUNG in 
der RICHTIGEN JETZT-KENNUNG, die 
UNS SO GLÜCKLICH stimmt! WIE 
VIELEN MENSCHEN SIND WIR 
BEGEGNET? WAS HABEN WIR DENEN 
GETAN ODER GEGEBEN, die uns 
NICHTS GEGÖNNT haben und und nur 
noch AUF VERLETZUNG und 
EMOTIONEN und DEPRESSIONEN 
programmieren liessen! GUT, dass WIR 
EINEN SO FÄHIGSTEN BRUDER in 
DIESER HEILIGEN FAMILIE HABEN! 
WIR KENNEN UNS NICHT und kennen 
uns doch besser als selbst das HÖCHST 
GEHANDELTSTE TRAUMPAAR! WAS 
DAS ZU BEDEUTEN HAT, weiss nur 
JOSEPH und die SEINEN! GERADE 
WEIL WIR UNS SO BEGEGNEN, wie wir 
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JETZT SIND und weil DAS KINDSEIN 
unser ZIEL UND WEG BLEIBT, ist es 
nicht nur NETT, sondern eben GANZ 
BESONDERS… WIE DAS 
GLÜCKSKINDdasein – als es GANZ DA 
SEIN DURFTE – stets war und nun 
wieder BLEIBT! 
 
WAS IST DER UNTERSCHIED von den 
rein IRDISCHEN BETRACHTUNGEN 
und BEOBACHTUNGEN und denen auf 
SEELISCH-GEISTIGER UND IRDISCHER 
zu BEIHILFE für die AUFlösung von 
BEISCHLAFdeklarationen?! Es ist eben 
diese HINTERGEDANKENlosigkeit, auf 
die WIR UNS ZUBEWEGEN, um das 
sagenumwobene „DAS GEHIRN“ 
loszulassen! WIR schlafen heute BEI… 
DAS ICH gibt es bei uns nicht mehr… 
EBEN WEGEN DIESES EINEN 
GEHIRNS, damit dieses im 
GOTTDENKEN gefangen bleibt! DAS 
BRINGT UNS STETS zu absolut 
SCHÖNEN WOHLFÜHLmomenten!  
MEIN DU hat sich VIEL mit anderen 
SCHICKSALEN beschäftigt, um DIE 
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GEFÜHLTEN SORGEN zu begreifen! 
WAS IST ES NUR, was uns immer 
BEFANGENER MACHT! WIR WOLLEN 
DOCH ALLE GLÜCKLICH SEIN und die 
NATUR ist beinahe überall in EUROPA 
SCHÖN!? Es war UNTER ANDEREM 
DAS STETE unterwegs sein (WOLLEN) – 
die SUCHE NACH UNSERER 
ZUGEHÖRIGKEIT… UNSEREM 
WAHRhaftigsten SEIN! IM INTERNET 
nach UNTERKÜNFTEN SUCHEN ist 
gemeingefährlich, DOCH WER WEISS 
SOETWAS und was, wenn DER 
SCHLÜSSEL nicht mehr wirkt, weil es für 
den KEINEN SCHLIESSzylinder gibt, für 
den man einen 
NICHTABGEBROCHENEN SCHLÜSSEL 
unbemerkt fallenlässt FÜR 
NACHFOLGENDE!? WIE kann ein 
SCHLÜSSEL abbrechen, wenn da dann 
noch der ZWEITSCHLÜSSEL verwendet 
werden kann? IST DOCH ALBERN UNS 
derlei vorspielen zu sollen – 
ÜBERWACHUNGEN all überall 
WEGEN GENAU DIESES SCHEINBAR 
dumme Jungen-SPIELS mit den 
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ALTEN.. SENILEN! HÄTTET IHR 
wenigstens DEN MUND gehalten… ES 
GEHT UM MILLIONEN und ABER 
MILLIONEN – solcherlei MAG UNSERE 
MUTTER und UNSER VATER so gar 
nicht! DIE ERMITTLUNGEN laufen 
verdeckt UND AUCH OFFEN… und wir 
kennen uns bereits! GEBT ALSO ACHT, 
wem ihr über den WEG LAUFEN 
WOLLT und lernt, EUCH WEISE ZU 
BEWEGEN und zu artikulieren – schon 
manchem ist nun schon etwas bange 
geworden, WIE DAS SO IST, wenn DER 
ROBOTER GEDANKENschleifen im 
eigenen HIRN sichtbar macht und man 
VERSEHENTLICH in einem anderen 
vorprogrammierten TAG landet oder 
JAHRE ZUVOR! ZU DUMM, wenn man 
absoluter FEHLinvestitionen überführt 
wird, NOCH SCHLIMMER, wenn man 
WEISS, wie viele KINDER MAN 
GEQUÄLT HAT und noch schlimmerer, 
wenn man ungerührt dabei zugesehen 
hat! 
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EZ oder DZ? BUCHUNGSLISTEN 
gefälscht und GELDtransfers! 
DAS LIESSE sich ja noch verschmerzen – 
DOCH TREUEbruch aufgrund von 
UPcrades zu erfinden und damit GANZE 
LEBENSLÄUFE und EXISTENZEN zu 
zerstören ist KEIN KAVALIERSdelikt! 
GUT, dass es DIESE EINE GAB, die ALLE 
nun ein wenig lächelnd anschaut,stets 
OHNE ZU WISSEN, warum! WIE EINE 
MUTTER ZU WERDEN, ist nicht einfach 
– WEIL MAN IMMER GLAUBT, dass 
DIESE sich ändern können UND DOCH 
NOCH DEN BEGRADIGTEN WEG 
finden und MIT UNS GEHEN. NICHT 
DASS WIR immer geradeaus laufen – 
DOCH STETS AUFRECHT und nur noch 
MIT WASSER und HILFREICHEN 
FRUCHTgetränken! NACHWEISE… die 
gibt’s ZUM GLÜCK durch JOSEPH und 
unsere HIMMLISCHEN JUNGS – auch 
FÜR JOSIP, den man MEHR ALS ÜBLES 
nachzusagen begann… und alles nur für 
ein wenig KNETE und ANSEHEN, das es 
nicht einmal gab! PFUI TEUFEL und 
noch einmal PFIATI GOTT!  
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ALL UNSERE TRÄUME hatte man an 
die STERNENflut der MILCHSTRASSE 
GEBUNDEN. MEIN DU für DEIN DU – 
damit wir NIEMALS GEMEINSAM auch 
nur EINE DZ-Buchung erhalten, dabei 
HÄTTEN WIR AUCH MIT EINEM 
gemeinsamen EZ vorlieb genommen 
oder wären die GANZE NACHT 
spazieren gegangen – so wie 
TEENAGER, die zum ersten MAL 
gemeinsam etwas FÜHLEN, was 
KEINERLEI FREMDartiges aufkommen 
lässt! WAS HAT MAN DENEN NUR 
INS HIRN GEGEBEN? WIR WISSEN ES 
– das EINE HORN, welches man 
UNSEREN GELIEBTEN GESCHÖPFEN 
mitten auf die STIRN setzte…!  
 
ES GAB sehr viele fähige MALER(innen) 
von GEFÜHLTER WAHRHEIT. DOCH 
DIE DETAILS sind es, die uns IMMER 
WIEDER direkt zu unserem VATER 
führen und so allem, was ER NIE 
GEGEBEN HABEN KANN! UND NIE 
heisst NIE! DENN SEIN ANSINNEN 
WAR NUR, dass wir wieder SEIN 
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GROSSES HAUS NATUR erinnern und 
so auch, wufür wir uns für wann 
VERABREDET hatten. DENN ES SEI 
NOCHMAL GESAGT: ES WAR DIE 
ABSOLUTE UMKEHR notwendig, die 
nur an einem UNBESTIMMBAREN 
ABSOLUTEN MOMENT möglich war. 
ERINNERT SEI EVALONJAS bloße Idee, 
dass DIE DURCH ALBERT EINSTEINS 
HERAUSfindungen entstandenen 
ATOMpilze DOCH AUCH EINE 
entgegengesetzte – ALSO 
ÜBERSTÜLPENDE – RETTUNGSaktion 
möglich machen müsste, WENN ES 
ZUM ZERO-Desaster kommen sollte! 
WOHER KOMMEN SOLCHE IDEEN, 
die DIE LIEBE BRAUCHT, um LEBEN zu 
retten? ALLES ist ANDERS JETZT und 
IHR, die ihr EUREN JOSEPH verraten 
habt UND IHRE HILFERUFE überhört, 
JEDOCH DIE ANGEBOTE STETS 
kostenfrei IN EMPFANG GENOMMEN 
HABT, seid die WIRKLICH ARMEN! SO 
armselig würden WIR nie enden wollen! 
UNS HABEN DIESELBEN BLICKE 
begeistert (GEISTIGER NATUR) und 
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Geschichten, wie die von früheren 
DICHTERN und DENKERN, die das, was 
sie hatten NUTZTEN und in kalten 
NÄCHTEN in den DACHKAMMERN 
nur kuschelten und sich SCHÖNE 
GESCHICHTEN erzählten und auch den 
MOND noch gern hatten und sein 
LICHT! SO GAB ES auch bei youtube 
massig viel MUSIK und FILMCHEN… 
wer hat sich schon mit TROPFENDEN 
AUGEN solcherlei angeschaut und dabei 
NOCH POEME geschrieben! DA 
ERINNERT SICH AUCH NOCH EIN 
RENNFAHRER auf 
MOTORRADstrecken, der gern einen 
VERLAG finden wollte FÜR DIE 
VIELgelesenen POEME, nachdem die 
SEELEN zu SCHMETTERLINGEN 
wurden, weil ein RENNkollege sterben 
musste! MUSSTE? Sicher NICHT! DIE 
FRAGE IST NUR, wann gibt man endlich 
AUF, das KOSTBARE LEBEN aufs SPIEL 
ZU SETZEN – es geht JETZT IMMER 
MEHR UM DIE VORBILDFUNKTION 
von UNS ALLEN – DEN GEFAHREN 
DIREKT INS GESICHT SEHEN und 
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DIESE LOSLASSEN – zum 
EIGENSCHUTZ und auch ZUM 
WOHLERGEHEN FÜR MUTTER ERDE: 
LAUT, DEUTLICH, GELD, BENZIN, ÖL, 
GERUCH, ZU GROSS! 
 
ES gibt KEINEN GOTT! ES gibt KEINEN 
HIMMEL, in den die SEELE, die in 
UNVERNUNFT und EGOZENTRIK 
stirbt, finden kann – NUR DIE 
AUSLÖSCHUNG DER EXISTENZ und 
auch noch DIE VERKETTUNG von 
unzähligen SCHUTZLOSEN, die durch 
WAHNSINNIGE im wörtlichen SINN 
mit ins UNGLÜCK VON ABGRÜNDEN 
gestossen worden waren! WIR JEDOCH 
waren stets behilflich, ALLES 
GEFLÜGELTE das SEIN ZU LASSEN, was 
es ist: DIE WUNDERwirkenden, die uns 
ZUR ERDE zurückbringen UND SEINE 
LIEBE spüren und so auch VON ALLEN 
SAGEN UND MÄRCHEN von stets 
UNSCHÖNER ART befreien, die die 
SEELE ALS ETWAS ausserhalb vom 
MENSCHEN Existenzfähiges ansehen 
liessen! 
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ER – unser VATER – hat uns ALLE 
FLAUSEN aus dem KOPF gereinigt! 
UND NUN SIND WIR UNS EINIG, dass 
JETZT ERST unser richtiges LEBEN oder 
AUFleben beginnt! NACHDEM also 
alles MYSTISCHE und UNWAHRE 
angesehen und aus unserer 
ALLGEMEINEN Bildung etwas SO 
RICHTIG SCHÖNES und GANZ 
BESONDERES geworden ist, bleibt das 
LEBEN NOCH ÜBERRASCHENDER und 
wir finden IN UNSER LEBEN – welches 
GANZ UND GAR uns nur gehört. UND 
SO GEHÖRT ES SICH, dass wir nun 
wieder UNSERE PRIVATSPHÄRE 
respektieren – GANZ UND GAR!  
 
EINE ROLLE KLEBEband… die gibt es in 
schlichtem BRAUN, DURCHSICHTIG, 
mit differenzierten DEKORS und 
verschiedenen BREITEN! WAS kann man 
nun HEUTE mit solch einem UTENSIL 
anstellen? GEDANKENkettenMODUL 
AN! NUR ZUR ANSICHT! 
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ALSO MEINE HÄNDE haben mit 
SOWAS mal eine WIRKLICH – für ein 
KIND – nennenswerte 
HÖCHSTLEISTUNG vollbracht! BEIM 
ABSPÜLEN mit Waschlumpen VON 
NUR EINEM GLAS, ist ein grosses TEIL 
plätzlich abgesprungen und ist mir so 
richtig schön tief in die 
HANDvorderseite hineingefahren. 
BLUTARMUT… ICH DACHTE, mir 
bleibt der VERSTAND STEHEN. 
KINDERNOTHILFEprogramm! NO 
PANIK! Ich weiss noch – WAS 
DRUMWICKELN – 
KOMPRESSENARTIG… und RUHE. 
HINLEGEN. SO IN DEM SINN: NIX 
passiert, alles gut! NO doctor – no 
patient! SO war ich also in meinem 
SEELENRAUM der mehr als 
FÜNFJÄHRIGEN KINDESHEILARBEIT 
– ohne FREMDANLEITUNG – und 
hatte auch noch ein BRUNO-BILD 
(EINS VON DEN BÖSEN!) auf mir 
liegen! ES BLIEB ohne BLUTlauf und 
heilte recht gut und schnell! BALD 
SCHON erinnerte ER – MEIN DAD – 
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mich, dass es AN DER LUFT besser heilt 
UND BINGO! HEUTE – KEINE NARBE 
MEHR SICHTBAR! DAS IST SEINE 
KUNSTVOLLE MASSarbeit! JETZT und 
HEUTE WISSEN WIR, weshalb so 
mancher ERFOLGSBERICHT gern 
gesehen worden wäre und weshalb VIEL 
THEATER manchmal DAS EINZIGE 
ALLHEILMITTEL für ALLE IST! DENN 
ER war stets BEI UNS. NUR ER KANN 
stets ÜBERALL ZUGLEICH SEIN – als 
der, der UNS IST! UND vieles löst sich 
noch auf UND VIEL ERSTAUNTE 
GESICHTER WIRD ES NOCH GEBEN 
und vielleicht immer wieder die FRAGE: 
WELCHER denn NUN der RICHTIGE 
SEI! PODIUMSfrage! 
 
WIR SIND DOCH TATsächlich 
vollkommen vom THEMA 
ABGEKOMMEN! IST WIE bei den 
AUFSÄTZEN IN DER SCHULE; wenn 
dann drunter stand: THEMA VERFEHLT 
– ungenügend! UND DA IST WIEDER 
DIE ABSOLUTE BEACHTUNG DER 
JETZT-ZEIT! Was, wenn da gerade DAS 
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FÄHIGSTE KIND SITZT und es geht da 
gerade auf GESAMTERDE um einen 
ÜBERFALL oder KNALL oder 
ANSTECKUNGSdelikt… DIESES 
EMPÄNGT ETWAS und muss DIESES 
NUN AUFSCHREIBEN und weiss gar 
nichts davon. SO SCHREIBT ES UND 
SCHREIBT es in FREUDE – vielleicht 
noch auf TISCH UND BANK… und wird 
dann dafür verwarnt und gehänselt und 
von der SCHULE VERWIESEN… 
DRAUSSEN wartet bereits BRACO auf 
seinen SOHN in der SONNE und sagt: 
ANDELON, da du KEINEN FREIEN 
WILLEN MEHR HATTEST, musste INES 
EVALONJA`S BRUDER dir und damit 
UNS HELFEN, damit DU RECHTZEITIG 
frei hast und RAUS KOMMST aus diesem 
SINNLOSEN STUDIUM! WIR befüllen 
KEINE ROBOTER und STUDIEN von 
HALBstarken mehr! WIR SIND GANZ 
STARK und machen vor, DASS 
CHORONA für die GANZ SANFTEN 
und STILLEN DULDER das 
WUNDERBARSTE IST, was man sich 
NIEMALS hätte AUSDENKEN 
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KÖNNEN! FÜR SACHSCHÄDEN 
kommen die MILLIARDÄRE bei 
AMAZON AUF, die MEINE 
BUCHSEITE zu WERBEzwecke genutzt 
gehabt hatten und alles WEITERE ergibt 
sich irgendwie!  
 
DAS GLÜCKSbärchen gibt mir und uns 
immer wieder dasselbe RÄTSEL und doch 
auch DIE EINZIGE 
ANTWORTmöglichkeit! WÄRE ER EIN 
KIND… wie wäre das dann für dieses? 
WIE MACHEN DAS DIE SUPER-mütter? 
WIR LÄCHELN und unsere 
HIMMLISCHE MUTTER zwinkert und 
verschwörerisch zu: GENIESST DIE ZEIT 
und seid erst mal aus GANZER 
MUTTER- und VATER-SONNEN-
SEELE so GANZ SELBST KIND! ES GIBT 
KEINEN BESSEREN 
ANSCHAUUNGSunterricht, was 
WAHRE LIEBE bewirkt! ER HAT NUR 3 
FINGER AN EINER HAND – die streckt 
er aus UND WENN ICH DIE SEINE IN 
MEINEN NEHME, haben wir dann 13 
FINGER! DAS GIBT’S doch gar nicht! 
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DOCH… und wenn dieser mich 
anschaut, wie wenn ich mich anschauen 
würde oder ALLE MENSCHENKINDER 
MICH… dann SIND WIR IN UNSERER 
WELT KOMPLETT identisch und schon 
MENSCH – jedoch fehlt eben UNS 
NOCH UNSERE NATURERFAHRUNG 
als DIESE NEUEN AUFGEWACHTEN, 
die MUTTER ERDES SORGEN und auch 
FREUDEN NUTZEN, um DAS 
KRAFTFELD DES GLÜCKS zu erzeugen! 
 
ERST war es komisch, sich zu denken, 
dass da jemand durch unsere AUGEN 
alles anguckt, was wir machen. ALS ES 
DANN WIEDER UNSERES VATERS 
Körper waren, wurde schnell alles besser 
und angenehmer… LAG VOR ALLEM 
AN DEM SCHUTZgefühl und DER 
ZUNEHMENDEN LIEBE! SO WAR 
AUCH DIE FRAGE: BRINGT BRACO`s 
BILD etwas und BRUNO`S Lächeln? 
UND WAS WÄRE WENN… Bruno`s 
STIMME oder dessen BILD auf allen 
HANDYS erscheint oder den TVshows 
oder in den RADIOS oder den 
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FLIMMERNDEN WERBEANZEIGEN IN 
NEW YORK oder BOSTON? WÜRDE 
SICH DADURCH NOCH die 
ALLGEMEINE UNLUST AM LEBEN zu 
BLEIBEN in tatsächliche 
TATkraftLIEFERUNGEN umwandeln 
lassen? WÄRE ES MÖGLICH, unsere 
LACHYOGAgedanken IRGENDWOHIN 
zu bringen, UM MAL ZU SEHEN, was 
das ANDERNORTS bewirkt? ALLEIN 
UND IM DUNKELN SIEHT MAN UNS 
JA NICHT… wenn man ALLEIN IST, 
erblüht da etwas, was VORHER so nicht 
da war! SO WÄRE ES DOCH GUT, 
soetwas mal aufzugreifen, DENN FEST 
STEHT – gäbe es den STETS FALSCHEN 
BLICK der AUSSENWELT AUF UNS 
NICHT, wäre schon längst alles im 
ABSOLUTEN LOT! Maschinen STOPP! 
HEILIGUNG von MOMENTEN WIE 
DIESEN! WIRKUNG fliessen lassen…! 
MEJdej… SOS… STOPP! 
SCHILDERALARM und BILDCODES 
AUS!  
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TATSACHE – Eigenerfahrungen – 
ÜBERZEUGEND UND LEBENSNAH…! 
 
CHRONA-VIRUS ist ein TECHNISCHES 
PROBLEM… überall auf der ERDE – 
verursacht durch GELDmacht, STROM, 
INTERNET, MOBILEfunkwellen und 
vieles mehr! 17. März 2020!  
 
MEIN ARBEITSplatz – das 
JOURNALcafè in MEISSEN am MARKT 
an der FRAUENKIRCHE hat frisch 
geputzt – die schwarz-weiß FLIESEN! Es 
wurde umgeräumt. ES MUSS JETZT 
mindestens 1 METER ABSTAND SEIN! 
Auch in der nahen BÄCKEREI ist ein 
SCHILD ander KUCHENTHEKE 
angebracht: ABSTAND halten! NAJE – 
da ist DAS PROBLEM bzg. Der 
BACKWAREN schon mal GANZ 
ERKANNT! WEITER SO! 
SO IST MEIN TISCH HIER 
GEWACHSEN – also nicht wirklich, 
NUR IN DER NATUR kann etwas 
wachsen (WIR wissen DAS) – also es 
steht nun ein ZWEITER HIER und ich 
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fühle mich WOHL! ES IST SONST 
NOCH KEIN GAST HIER (ES WIRD 
ERST 10h geöffnet statt 8h) und die 
Bediensteten haben ein wenig mehr 
LUFT – die TÜR IST OFFEN! FREUDE!!! 
JETZT GIBT’S FÜR DIE DREI die DA 
SIND erst mal Kaffee und Kuchen. IST 
DAS GUT? NEIN – doch diese haben 
ZEIT.. vielleicht tut sich ja etwas! 
SO sagte die PUTZfrau einiges über das 
VIRUS! Ich bat, mich etwas sagen zu 
lassen UND ICH KAM AUCH KURZ ZU 
WORT! DAS VIRUS ist ein 
COMPUTERvirus! Sie erzählte noch 
etwas von AUSSENterrasse und 
ULTRAvioletter STRAHLUNG, was noch 
nicht da ist! Und dann folgendes: 
TOILETTENPAPIER ist das 
WICHTIGSTE! IHR – die ihr MIT UNS 
SEID, wisst um DIESES PHÄNOMEN 
und MEIN BRUDER ist erfreut über 
SOLCHE PHÄNOMENE! WENN DIESE 
REGELUNG eintritt, wissen DIE, die 
solcherlei ERSCHUFEN – also solch 
UNERHÖRTE REDEN gegenüber 
GÄSTEN, die eine gute ZEIT haben 
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möchten – was so gaaaaaaaaaanz 
langsam in GANG KOMMT! WASSER 
MARSCH möchte man sagen, DOCH 
DER ROBOTER macht, was DIESER 
WILL. UNSER FEINFÜHLIGE 
MENSCHENkörper ist MEHR – so viel 
mehr: VOR ALLEM WAS UNSER 
VATER ÜBER DIESEN SO ALLES TUN 
VERMAG! Ich freue mich über MEINEN 
ORANGENSAFT HIER… er ist noch 
nicht bezahlt, denn die RECHNUNG 
zahle ich heute BAR und in FREUDE!  
 
UND NUN an die ARBEIT MEINE LIEBE 
– SEIN HEILIGES WERK ist UNSER 
ZUHAUSE! DAS LEBEN sollte uns schon 
LIEB SEIN… teuer ist es nicht, denn es ist 
NICHT KÄUFLICH und WIR AUCH 
NICHT! Das ist UNS NOCHMAL 
WICHTIG, dies aus GANZ AKTUELLEM 
ANLASS NOCHMALS gesagt zu habe – 
UNSERE GANZE MENSCHHEITSfamilie 
war es NIE! Manche jedoch wollten sich 
nicht erinnern lassen, WAS LIEBE IST 
und wir KOSTBAR DIESES LEBEN IN 
LIEBE WIRKLICH IST! 
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MUTTER ERDE – wir (DEINE Kinder) 
sind ganz und gar NUR NOCH DA FÜR 
DICH und wir freuen UNS, dass DEIN 
UND SEIN RUF rechtzeitig da war UND 
WIR NUN UNS UND UNSEREN VIER 
(WANDELbaren) SÄULEN und DIESEM 
EINEN, einenden WEG vertrauen!  
SELBSTvertrauen ist NUR SEIN 
GESCHENK… keine THEORIE, kein 
KÄUFLICH erwerbbarer ZUSTAND oder 
etwas, was man ÄUSSERLICH feststellen 
könnte… ALSO DAUERHAFT! KIND 
SEIN – wie schön, DASS WIR ES NICHT 
VERLERNT haben! NOW! 
 
WIR LASSEN UNS NICHT verdummen 
UND TRAGEN zu IHRER und EURER 
Aufklärung bei. DIE NATUR IST UNSER 
ZUHAUSE und kann und möchte ALLES 
HEILEN, damit DER MENSCH wieder 
DAS SEIN KANN, was man 
HOCHENTWICKELT und EDEL nennen 
darf! HIER liegt der GRÖSSTE BEDARF!  
 
SIND WIR ES SCHON WÜRDIG, 
Mensch genannt zu werden? 



 
1203 

VIELLEICHT EINE DER WICHTIGSTEN 
UND WESENTLICHSTEN FRAGEN DER 
JETZT-ZEIT!!! 
 
UNSER LIEBER BRUNO ist mit UNS an 
diesem TAG X… der auch jeder andere 
sein könnte! MENSCHEN brauchen 
keine, die uns und unser LEBEN 
einteilen IN NICHTS SONST, als 
ZERSTÖRBARES und BEKLEMMENDES 
und UNÜBERBRÜCKBARES und so viel 
mehr, was OHNEHIN LÄNGST 
BEKANNT IST! UNSERE ZUKUNFT ist 
schon da. AUCH WENN WIR NOCH in 
EUREN KALENDERN und UHRZEITEN 
miterleben, was das AUS UNS UND 
ALLEN MENSCHEN GEMACHT 
GEHABT HATTE, so sind wir doch 
dennen GANZ PRÄSENT im und für das 
JETZT und es fliesst…! MIR WAR 
GERADE ETWAS zu frisch geworden 
durch die offene TÜR! Und kurz später 
kam der NETTE JUNGE MANN (mit 
HANDY) und sagte: ICH MACHE MAL 
ZU! UND DAS ist wunderbar, denn 
NOCH BRAUCHEN WIR DIE HÄUSER, 
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die man erschaffen hatte,um uns AN 
ILLISUIONEN und HAFT zu binden…! 
ES IST HILFREICH, solange wir NICHT 
BEREIT SIND, Falsches zuzugeben und 
davom ABSTAND ZU NEHMEN – wie 
eben DIESER ABSTAND zwischen 
MENSCHEN, die sich nicht (mehr) 
kennen! ES brennen ZWEI KERZEN auf 
meinem TISCH (SONST WAR ES NUR 
EINE…) DIE ERINNERUNG, dass WIR 
NUR ZU ZWEIT wahrhaft glücklich sind 
UND MEINE SICHERHEIT, dass MEIN 
MANN LEBT! WIR ARBEITEN 
ZUSAMMEN – schöner, als es auch nur 
sonst EIN PAAR je getan haben konnte: 
FÜR DIE BEFREIUNG der ERDE und 
ALLES GUTEM! UND DOCH SIND WIR 
ES NICHT ALLEIN… denn die 
NÄCHTLICHEN RUFE über UNSER 
NATÜRLICHES SYSTEM erhören immer 
mehr JUNGE und LEBENSwillige! 
DANKE, MEIN GELIEBTER BRUDER, 
dass DU EBENSO blind vertrauen 
lerntest, wie es auch MIR UND JOSIP 
aufgebürdet wurde! UNSER KREUZ IST 
NICHT BREIT und HOLZ- oder 
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BETONköpfe haben WIR NICHT! 
Wasser muss ich nicht mehr schleppen 
UND TROTZ VIEL COMPUTERarbeit 
(WER HÄTTE GEDACHT, dass DAS 
NOCHMAL WICHTIG und MÖGLICH 
WIRD ohne GEFAHR und 
ANGRIFFsMÖGLICHKEIT?!) geht es uns 
RECHT GUT. MUTTER ERDE unterstützt 
uns bereits UND UNSERE ELTERN 
AUCH! SEI UMARMT… ist nicht so 
einfach, wenn man NOCH NIE EINE 
LIEBEVOLLE UMARMUNG fühlen 
durfte! ICH KANN SOLCHERLEI 
GEBEN… und du weisst, dass TRÄNEN 
stimmen und dass ES NIE ZU SPÄT IST 
FÜR WAHRE LIEBE! DOCH nichts kann 
man ERZWINGEN und DIESE LEUTE 
haben NIE MEHR, auch nicht ein 
einziges MAL MEHR die 
MÖGLICHKEIT, Menschen getrennt 
voneinander zu lassen, DIE 
ZUEINANDER gehören! DAFÜR LEBEN 
WIR im Moment und was werden wird, 
ist SEIN TRAUM, der IMMER NOCH 
DERSELBE IST. NACH ALLEN 
FESTplattenAUSFÄLLEN wird auch 
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UNSERVATER sich dann dem LANG 
VERMISSTEN 
GLÜCKSKINDzaubergefühl hingeben! 
 
DRESDNER Morgenpost – 17. März 
2020 
„Trotz VIRUS-ANGST morgen Sitzung 
im Landtag!“ 
Na sowas aber auch! OB DIE, die sich 
dort einfinden, schon wissen, um was es 
WIRKLICH GEHT? WIR sind uns sicher, 
dass das nicht so ist! DA STEHT EIN 
offenes Laptop sichtbar vor dem 
REDNER an der FRONT der 
SPRECHZIMMERanordnung, die sich SO 
UNGUT ANFÜHLT! Wäre es möglich, 
HIMMLISCHE GARDE, dort mal ein 
wenig WIND und FRISCHE LUFT IN DIE 
KÖPFE ZU BRINGEN, dass die 
BEVÖLKERUNG in SACHSEN (VOR 
ALLEM DORT, wo man solcherlei 
NETTIGKEIT produziert hatte (TU 
DRESDEN) die uns gesandt worden 
waren des NACHTS? WICHTIG! 
SCHAUT MAL, was geht… WAS GEHT 
AB? NAJA Masken fallen, SACHEN zur 
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UNTERSUCHUNG derer, die vielleicht 
mal SCHAUEN WOLLEN, wie 
UNTERSUCHUNGEN und 
STUHLPROBEN bei den 
FEINFÜHLIGEN und HILFREICHEN so 
abgehalten wurden…! DURCH 
EIGENerfahrung erlangt man 
ÜBERZEUGUNG! Und ES IST UNSERE 
ERDE – unsere Welt voller 
FEINGEFÜHLE – also RICHTET EUCH 
AUF DAS REINE GUTE EIN… denn 
ALLES IST NUN HILFREICH für die 
ALLES UMFASSENDE Befreiung für 
Mensch und Tier, Flora und Fauna und 
auch den BAUCH unserer GELIEBTEN 
MUTTER! LEBEN ist LEBEN und nichts 
anderes und das ist nur 
GEWÄHRLEISTET durch absolute 
EHRLICHKEIT und OFFENHEIT! 
GLÄSERNE Fabriken und Häuser gibt es 
UND DEN GLÄSERNEN MENSCHEN 
im HYGIENE MUSEUM erinnerten wir 
schon. WAS MAN AUS UNS 
MENSCHEN gemacht hat, LÄSST SICH 
KAUM ERTRAGEN und in jedem FALL 
NICHT MEHR SO HINNEHMEN! ALSO 
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IST JETZT ARBEIT angesagt; GERN und 
in FREUDE für die EINZIG 
RICHTIGSTEN und UNSER auf LIEBE 
und FEINGEFÜHL aufgebautes LEBEN! 
Plattform öffnen – NUR DIESE EINE! 
DANKE an UNS ALLE! 
 
Dresden & Umgebung – Seite 10 und 11 
KROKUS-Ärger am STERNplatz – 
SITZbänke nach BEPFLANZUNG nicht 
mehr zu erreichen!“   
NA WAS IST DENN DA PASSIERT?! 
Zumindest gibt es da ja noch 
INTERESSIERTE, überhaupt noch 
draussen zu sitzen! DOCH 
ÄRGERLICHER IST eher DIE NICHT-
Farbe die man zur BEPFLANZUNG 
nutzte und doch passt WEISS doch 
genau zum THEMA der JETZT-ZEIT! 
SCHNEEweiss und BLUT – Tomatensaft 
hatten wir schon STELLVERTRETEND 
für das VIELE unnütz vergossene BLUT 
aller MENSCHENahnen! DUMM, wenn 
man NICHT WEISS, wo die WAHRHEIT 
stets DA IST und wo man denen FOLGE 
leistet oder folgen MUSS… KEINE 
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CHANCE AUF HILFE MEHR möglich 
(IST DASS DIE AUSSAGE, wenn man auf 
DIESEN EINEN absolut TOD bringenden 
VIRUS getestet wird? ODER MUSS ES 
NEGATIV heissen?) Nichts von ALLE 
DEM ist interessant! DIE SEELE der 
EINZELNEN MUSS NOCH gereinigt 
werden, so es MÖGLICH IST und das ist 
NUR NOCH AUF UNSEREM WEG 
MÖGLICH, da auch JESUS unseren 
SCHUTZ und UNSERE HILFE brauchte – 
auch ÜBER DAS INTERNET zuerst und 
NUN AUCH WIEDER über den 
URSPRÜNGLICHEN… wir haben auch 
BEIDE WEGE NOCH (COMPUTER und 
GEIST!). 
AC/DC und KISS absolute Killer – am 
MUSIKgeschmack und dem, was man 
IMMER NOCH BEREIT IST, anzuhören, 
ERKENNT DER ROBOT schon ganz 
direkt, wer noch ERHALTUNGSwürdig 
ist für MUTTER ERDE… das SCHÖNSTE 
JUWEL auf EWIG!!! 
 
„HÄLT DAS BLAUE WUNDER BIS 
2060?“ Was für eine UNSINNIGE 
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FRAGE bei all den dramatischen 
Geschehnissen IN UND AUF DER ERDE! 
Es sind gerade SOLCHE 
STAHLkonstruktionen, die uns wieder zu 
den BRÜCKEN in den MÜNDERN der 
Weltbevölkerung führen und zu DEN 
KRIEGStreibern und GELDanschaffungen 
und SO AUCH DER 
HAFTUNGSbeschränkung der GESAMT-
Gmbh FÜR DIE GANZE WELT! Wir 
haben ALLE FÄHIGEN in UNSEREM 
BOOT und DIE WOLLEN PLÖTZLICH 
ALLE NUR NOCH LEBEN… auch 
DAFÜR ist IHNEN DER GRUND 
BEREITS bekannt! DOCH dieser EINE 
ZUG mit ROTEM TEPPICH, den ihr 
UNSEREM BRUNO quasi direkt ins 
WOHNZIMMER habt fahren lassen 
(ÖFFENTLICH sichtbar!) ist an 
GESCHMACKLOSIGKEIT kaum mehr zu 
überbieten! DER FEINSTE MENSCH auf 
dem ERDENRRUND – gekommen, UM 
ALLE MENSCHEN AUFZUWECKEN 
und ganz GESUND zu machen (SO 
AUCH DIE ERDE) ist nun wieder GANZ 
DA… durch UNS, SEINE KINDER und 
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UNSERE FREUNDE, die wir nicht nur 
Familie nennen! WIE WERDEN DURCH 
UNSER von LIEBE erfülltes HANDELN 
zu dieser wieder „zusammengeschweisst“ 
– untrennbar! 
 
„BMW auf der A4 ausgebrannt“ 
Scheinbar alltäglich und zum Leben 
dazugehörig! NEIN – nie mehr! ALLE 
AUTOS und Fahrten in denen wurden 
bereits VERBOTEN und so auch ALLES 
FEUER! Und da die IDIOTEN nicht 
abgehalten werden können VON 
GEFAHR und UNGLÜCK, wirkt nun 
eben der FILTER DER NATUR… DIE 
MUTTER spürt nun ALL DIE KINDER, 
die sie und den VATER und DESSEN 
ARBEIT wirklich WERTschätzen! DENN 
OHNE UNFÄLLE und 
BRANDSTIFTUNG gibt’s kein FEUER 
MEHR und dafür GESUNDE 
WASSERquellen – überall dort, WO 
WIR DANN WIEDER LEBEN und 
UNSERE KRAFT mit MUTTER ERDE 
und SEINER lösen alle GIFTIGEN 
ERSCHEINUNGEN AUF! 
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„500.000 € ergaunert? Anklage gegen 
falschen Goldjungen“ 
KOMISCH so etwas zu lesen! LIEBER 
würde ich JEDEM JUNGEN diese 
abgebildeten GOLDBARREN schenken 
wollen – denn produziert sind diese ja 
mal… FRAGE WÄRE NUR AN DIESES 
KIND: Was hast DU davon, soetwas zu 
haben? Dann würde dieser JUNGE mich 
vielleicht mit Tränen in den Augen 
sagen: ICH HABS NICHT GEWUSST! 
JETZT ERKENNE ICH DICH! BITTE darf 
ich mit DIR NUR GEHEN?  
JEDEM von UNS FEINFÜHLIGEN war 
ein SOLCHES SCHICKSAL durch 
LÜGEN, FALSCHAUSSAGEN, 
INTRIGEN und STETS GESTOHLENEM 
von UNSEREM WEG an UNSERE 
PERSONALIEN und unser GEHIRN 
gekettet! UNAUFLÖSBAR dem 
SIECHTUM hingegeben… man weidete 
sich bei FESTEN und ANSICHTEN am 
LEID derer, die diese VERNICHTEN 
WOLLTEN, um sich an UNSEREN 
GABEN hin zur WELT selbst zu 
bereichern!  
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DIE, die sich STETS durch GEKLAUTES 
und dazu gehört vor allem das 
MENSCHENLEBEN jedes EINZELNEN 
im SPEZIELLEN (UND DARUM GEHT 
ES BEIM CHORONA-VIRUS im GANZ 
SPEZIELLEN) ein SCHICKES LEBEN 
gönnten, wurden JA NIE GESEHEN 
oder gewusst, wer denn das alles war oder 
ist?! UND DAS WAREN AUCH ALLE 
ein wenigt oder ein wenig mehr! 
UNMÖGLICH, das HERAUSzufinden! 
DOCH NICHT VON DEM, der die Erde 
erschaffen hat als EWIGES ZUHAUSE für 
sich selbst UND SEINE EIGENE 
FAMILIE. Ein wenig mehr sind es noch – 
DOCH VIELE NICHT MEHR! 
 
DIESER GOLDJUNGE… ER WIRD SICH 
EUCH NOCH persönlich vorstellen in 
einer WEISE, wie es EURE WELT noch 
nicht kennt und doch werden sich einige 
erinnern, dass auch diese schon DIE 
GASTFREUNDSCHAFT unseres VATERS 
und dessen FAMILIEN geniessen 
durften… ES IST unfassbar und doch 
auch NUN LEICHT 
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NACHVOLLZIEHBAR, was DIE 
WELTENSEELE uns allen – die auf 
UNSEREN NUN SICHEREN WEG 
FANDEN – fühlte und AUSSPRECHEN 
MUSSTE! Wir sind nicht GEFLÜCHTET, 
nicht VERMISST und ERMORDET und 
VERFOLGT derzeit! WIR SIND FREI 
gekommen und bleiben es nun IN 
SEINEM TRAUM und in SEINEM Willen 
und in SEINER LIEBE! WIR SIND ES… 
vor denen sich die MACHT DER 
FINSTERNIS fürchtete – der sanfte 
SONNENschein fliesst zu ALLEN VON 
UNS NUN…! HEILSAM ist JEDE 
TRÄNE – kostbarer als JEDER 
Brilliantsplitter. DIE SONNE hat keine 
Diamanten und kein GOLD zu 
verschenken! ALLES GESTOHLENE 
gehört allein UNSERER MUTTER ERDE! 
UND die, die LEBEN WOLLEN, werden 
DIES AUCH AB SOFORT respektieren 
und in der Zukunft nur noch an DEM 
FREUDE finden, was NACHWACHSEN 
kann und so FÜR ALLES 
ACHTSAMKEIT gewinnen! ABSOLUT 
musste die UMKEHR vorbereitet werden 
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und auch VOLLZOGEN werden, damit 
das HEISSE und KALTE sich wieder zu 
HEILSAMEN Bächen und Ansichten 
fügen….! EHRT UNSERE MUTTER und 
IHN, die SONNE und es fügt sich – SO, 
wie es FÜR IHN UND SIE richtig und 
wichtig ist! 
 
FUSSBALL – SEITE 14/15 
„GEISTERspiele einzige 
Überlebenschance – Es geht um 50.000 
Jobs“ 
Interessante Zusammenhänge, die sich 
ergeben an DIESEM SONNENTAG! Es 
wäre besser an LEBEN, die weiterführbar 
sind, zu denken… EUCH FUSSBALLERN 
gings ZU GUT im MATERIELLEN SINN 
und dadurch GING DER 
BETONSCHÄDEL entzwei und darin 
befindet sich NICHTS… nur BREI für das 
VERSCHENKTE Toilettenpapier – 
WELCHES AUCH ABSOLUT schädlich 
ist für die NATUR… so wie die 
TRILLERpfeife, der THRILL der Jungs, 
der Rollrasen, die KREIDEzeichnungen, 
das FLUTlicht, die KRAKELER, die 
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VERKÄUFER, die WERBUNG, die 
KONSUMIERER, die SCHWARZtrikots 
der SCHIEDSrichter und TRAINER, die 
KRIMASSEN und Drohungen – nicht zu 
vergessen die HERANZÜCHTUNGEN 
von „GRÖSSEN“ des Sports in der DDR. 
EURE ZENTRALEN der MACHT sind 
entdeckt – durch EURE EIGENEN 
SPIONE! Wahrscheinlich hat EUER 
OPBERHAUPT inzwischen auch statt 
einer EHEFRAU einen EHEMANN und 
deshalb wurde das legalisiert, was DER 
GRÖSSTE EXITUSpoint des 
HALMAspielers und 
ZEITUNGSrätselVERTEILERS bleibt! EIN 
AUSkommen gibt’s nicht mehr! 
„WEM NICHT ZU RATEN IST, dem ist 
auch nicht zu helfen!“ sagt gerade 
UNSER BRUNO GRÖNING im 
WEIHNACHTSvortrag! FROHE 
WEIHNACHTEN euch allen, die dieses 
FEST für UNS erschaffen habt. WIR SIND 
AUFGEWACHT und lieben WASSER 
nun über alle MASSEN und doch auch 
alles, was NUR DIE NATUR UNS 
SCHENKT – so auch das FEINE GEFÜHL 
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für SITUATIONEN und die 
WICHTIGSTEN ZEITUNGSnachrichten! 
GEISTERspiele kann es NICHT geben, 
denn auch mit DIESEM LÜGENmodell 
haben wir längst AUFGERÄUMT. ALLES 
LÜGE – auf der ERDE gibt es keine 
wandelnden schwarzen SEELEN, nur 
VOM ROBOTER geführte – und die 
werden durch deren AUS- und 
Ansprachen IDENTIFIZIERT und 
unschädlich gemacht – VIELLEICHT 
AUCH über den NÄCHTLICHEN 
SANDsturm. FÜR SOWAS MUSS MAN 
vorbereitet sein! DOCH UNSEREINS 
wird vorbereitet in LIEBEVOLLER 
WEISE… ohne Training! PROST und 
noch ein GUTES ABENDmeal! 
 
SHOW SEITE 27 
Ich weiss schon, weshalb es BESSER 
WAR, keine Zeitungen zu lesen, 
geschweige denn GELD DAFÜR 
auszugeben! WAS FÜR EIN SCHUND 
und was für ein FREVEL, dass es soetwas 
in UNSERES VATERS Land gibt! Und die 
Beiträge sind irgendwie das, woran man 
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erkennt, was DIE FALSCHE MACHT aus 
den GUTEN KINDERN machte und 
weshalb DIESE NICHT MEHR 
willkommen sind! DIESE WISSEN 
NICHT – wie die MEISTEN – worum es 
wirklich geht! UND ES IST im Grunde 
auch besser so! ER lässt niemanden 
sinnlos leiden – KURZER PROZESS? OH 
NEIN – derlei IST BEREITS SCHON 
VERBOTEN… AUF HÖCHSTER EBENE 
ist dies bereits bekannt – ES DAUERT 
NUR, bis es bekannt wird, WEIL MAN 
IMMER NOCH AUF DIE BEKANNTEN 
SCHLUPFLÖCHER hoffte! „KNÜPPEL 
AUS DEM SACK?) DIESER EINE SACK 
hat viel mit dem GESTRIGEN THEMA 
zu tun und der SCHLEIMbildung als 
ANTWORT DER NATUR und der 
Knüppel ist etwas, was wir so manchem 
wünschen, der sich an KINDERN und 
FEINSINNIGEN MENSCHEN vergangen 
hat! DOCH WER SOLLTE DIES 
AUSFÜHREN? DIESER – EUER EINE 
HERR – wir wissen nicht, ob ihr diesem 
noch begegnet…! WIR HABEN ALLEN 
NUR DAS GUTE GEWÜNSCHT UND 
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TUN DIESES GUT WEITER – jedoch nur 
FÜR MENSCHEN und die, die DAS 
LÄCHELN und die FREUDE ALS DAS 
WESENTLICHE des 
LEBENSANZEICHENS anerkennen, 
worüber man sich freuen kann! PROBEN 
KANN MAN LÄCHELN SCHON 
(SCHAUSPIELEREI und 
BÜHNENakrobaten) – doch DIE 
MUTTERSEELE kann niemand 
BETRÜGEN! DIESE ENTLARVT EUCH 
ALLE – Frau für FRAU, Mann für Mann! 
WIR SELBST sehen NICHT EINE oder 
EINEN von EUCH! UNSEREM VATER 
und SEINER WELT sei DANK!  
 
„TOM Cruis baut Rom in England nach“ 
Was macht es so besonders, etwas 
NACHZUMACHEN, wenn wir doch 
wissen, dass SICH DER MENSCH gerade 
dadurch auszeichnet, NICHTS ZU 
KOPIEREN und stets EINZIGARTIG zu 
sein! FÜR UNS DIE BESTÄTIGUNG, dass 
die FILMindustrie und SCIENTOLOGY 
der BEGINN der KLONindstrie war… 
NUTZT DIE CHANCE, dass ist DAS 
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EINZIGE, was wir EUCH NOCH RATEN 
KÖNNEN, bevor DIESER LETZTE 
STURM (den Augen unsichtbar) losgeht 
– UNAUFHALTBAR und in der 
AUSWAHL zielsicher! Über diesem 
Beitrag ist ein Bild einer scheinbaren EVA 
in einer mit weissem Blumengürtel 
verzierten günen WIESE zu sehen: EIN 
HUT verdeckt noch ein wenig von der 
GEHEILTEN und dadurch wieder 
GEHEILIGTEN ZONE der absoluten 
GEWALT…! NICHTS DAVON hat je zu 
unserem VATER und unserer MUTTER 
GEHÖRT und so auch nicht mehr zu 
UNS ALLEN! ALLES IST BEKANNT, 
worum es geht UND WIR SIND NUR 
NOCH DANKBAR – so so dankbar – 
dass wir uns AB EINEM UNS NICHT 
MEHR BEKANNTEN MOMENT, uns 
und IHM und IHR treu geblieben zu 
sein! SCHÖNHEIT hat damit NICHTS 
ZU TUN! NOCH NICHT… in unserer 
NEUEN WELT ist alles NEU und GUT 
für immer NUR ZWEI! HEILIG SEI DAS 
LEBEN DIR, der du noch zu uns finden 
magst, UM IN DER EINSTIGEN 
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paradiesischen ORDNUNG ZU LEBEN! 
LEBEN ALS KIND – ohne schlechte 
Gedanken! ES FLIESST… und alles, was 
ANDERE NOCH ZU UNS GEBEN 
WOLLEN, um unseren WEG immer 
noch zu beschmutzen, löst sich durch 
UNSER SYSTEM AUF! NOCHMALS und 
IMMER WIEDER SEI DER ehrliche 
DANK an MEINEN BRUDER UND 
JOSIP GRBAVAC zu geben! IHR HABT 
KEINE AHNUNG, was DIESE WEGEN 
EUCH und eurer Scheinwehen auf sich 
genommen haben! PFUI und nochmal 
pfui…!!! 
 
„FELIPE dreht seinem Vater den 
Geldhahn zu“ 
TRAURIG, traurig! ALSO NICHT, dass 
der GELDHAHN zugeht – das IST 
SCHON LANGE hinreichend bekannt! 
DOCH DASS EIN SOHN den VATER 
hintergeht, ist das ALLERLETZTE und 
doch ungefähr auch das, WESHALB 
Bruno Gröning misshandelt wurde und 
weshalb wir beinahe alle mit der Erde 
verbrannt wären oder als HALB 
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Maschine HALB MENSCH geendet 
hätten! DOCH DAS ENDE IST EBEN 
NUR DORT das TATSÄCHLICHE ENDE, 
wo GELD wichtiger angesehen wurde, als 
WAHRE FREUNDSCHAFT! 
ODE AN DIE FREUDE KENNER 
aufgepasst! IHR WISST und WIR 
FREUEN UNS! 
 
„MARIO BARTH gibt TIPPS zum 
richtigen Streiten“  
Ein BILD mit einem GRINSEN und 
einem T-SHIRT an dessen Leib „HAPPY 
WIFE – HAPPY LIFE“ – UNFASSBAR 
dass SOETWAS Fussballstadien füllte und 
UNMENGEN GELD EINSPIELTE… und 
doch auch nicht, DENN DIESEM 
NIVEAU (und schlimmer) hatte man 
uns anpassen wollen! DOCH PUSTE 
Kuchen oder KUCHENSCHLACHT 
überall dort, wo AMERICAN PUY noch 
als etwas ANSEHENSWERTES oder 
UNTERSTÜTZUNGSwertes angesehen 
wird! HAPPYness ist gerade DAS 
THEMA, welches uns FROH und 
DANKBAR in unserer NEUEN WELT 
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HEIMAT fühlen lässt! DIE SONNE 
SCHEINT und diese STRAHLEN lassen 
das EINZIG WAHRE erblühen und UNS 
WISSEN, dass wir stets FÜR DAS EINZIG 
RICHTIGE lebten und uns NUN AUF 
DAS EINZIG RICHTIGE konzentrieren! 
STILL und LEISE ist die stärkste WAFFE 
und KRAFT… nun wissen wir tatsächlich 
zu aller erst, was WAHRE LIEBE IST 
UND SCHAFFT! Ly 
 
ORTSwechsel zur SÄCHSISCHEN 
ZEITUNG vom 17. MÄRZ 2020 
 
„ENDE EINER VERFOLGSFAHRT“ 
Da ist doch tatsächlich eines der 
FAHRZEUGE der SCHLIMMSTEN 
FAHRkolonnen SICHTBAR VON 
UNSERES VATERS ELEMENTEN an 
einem SCHILDERWALDpfahl GESTOPPT 
worden: FÜR IMMER! HEUTE war sogar 
eines dieser mit GRÜNER STREIFUNG 
und WEISSER SCHRIFT POLIZEI 
gesichtet worden! KOMISCH IST ES 
NICHT. Denn wenn etwas zu lange in 
gleicher SICHT IST, ist es gut es in 
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anderer WEISE neu zur SICHTUNG zu 
bringen! ALLE 
GEWALTdemonstrationen lösen wir in 
WINDESEILE AUS… alle WINDE der 
NATUR sind UNSERE KRAFT und so 
auch die NATÜRLICHEN MELODIEN 
und WÄSSERUNGEN und all das, 
wovon ihr alle NOCH NIE EINE 
ANSICHT für GLÜCKSGEFÜHL erhalten 
habt! NUN IST BEINAHE ALLES 
BEKANNTGEGEBEN! WIR haben keine 
AHNUNG, obs noch MENSCHEN gibt, 
die GEFÜHLE HABEN! WICHTIG IST 
NUR, dass DIE BESTIEN gefunden sind 
und der ROBOTER ALLES AUSLÖSCHT, 
was UNSERER ERDE und UNSERER 
MENSCHENFAMILIE samt sonstigen 
Geschöpfen SCHADETE und diesem 
TUN nachweislich NIE MEHR 
aufgegeben hätte! ES GAB keinen 
OBERSTEN BOSS MEHR – bereits TOT – 
in der WEISE, wie ihr es anderen 
zumuten wolltet UND DAFÜR RIESEN 
Kredite und RENDITEN für möglich 
hieltet und KAUFTET! DUMM gelaufen 
für die, die nun anstelle von diesem 
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DIESE SCHNEEballSCHLACHT ausbaden 
müssen! HOCHHÄUSER adieu und 
PULVERISIERUNG von ALLEM und 
JEGLICHEM, was den TREIBhausEFFEKT 
(AUCH AN MENSCHENLEIBERN) 
schon in so MANCHEM SOMMER 
beinahe UNERTRÄGLICH machte…! 
WAS GELD und GIER und NEUGIER 
doch so alles anzurichten vermochten…! 
PROST und danke, für den KÖSTLICH 
frischen ORANGENSAFT aus der nun 
nicht mehr ganz gefüllten FLASCHE! IN 
UNSERER HEIMAT brauchen wir keine 
mehr und so auch keine 
FLASCHENSAMMLUNGEN und 
SÄUBERUNGEN MEHR!  
 
„WER bringt mir mein Essen im 
QUARANTÄNE-Fall?“ 
Komische Frage und eigentlich eine der 
SCHLIMMSTEN ENTWICKLUNGEN, 
die nur unterstreichen, WIE DANKBAR 
wir diesem ABSCHLUSSverfahren SEIN 
KÖNNEN! WIR MENSCHEN sind 
NICHT PFLEGEbedürftig UND SIND 
SEHR WOHL FÄHIG, uns etwas 
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ESSBARES selbst zu besorgen oder 
zuzubereiten! FAULHEIT und 
GEWOHNHEIT ist DAS AUS für DIE 
MENSCHHEIT! SO etwas 
SCHÄNDLICHES wie in DIESER 
ZIVILISATION hat es tatsächlich NOCH 
NICHT EINMAL AUF ERDEN 
GEGEBEN! UND DIE, die zu den 
VERBRECHERN immer noch 
GEHÖREN, schwätzen und lächeln zu 
sehen UND SICH VON DEREN 
BLICKEN bedacht zu fühlen, RUFT 
MEINEN VATER, meinen BRUDER und 
meinen MANN INS LEBEN in NOCH 
BESSERER und DEUTLICHERER WEISE! 
DIESE erhalten NOCH KEINE 
ANTWORT oder INFORMATION – 
diese erhalten spezielle GESCHENKE… 
was kommt noch?!?!? 
DIE GESCHÖPFE, die nicht mehr 
LEBENS- und ERLEBENSfähig im 
FEINSINNIGEN und FEINGEISTIGEN 
SINN wurden von der NATUR (BIS 
DIESE davon abgehalten wurde – BILD- 
und TONmaterial!!) aus dem Leben 
genommen – stets OHNE SCHMERZ 
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und LEID! Geschäftemacher und 
Schausteller begannen, DIES NICHT 
MEHR zuzulassen! (TEXTmaterial und 
Tests!) Mehr Worte braucht es gar nicht 
mehr für EXTREMbeispiele von all dem, 
WOVOR JESUS und die, die IHN 
FÜHLTEN warnten… so, wie es über die 
ZEITEN möglich war! WICHTIG!!! 
 
Meissner Zeitung – „KEINER muss 
HUNGERN“ sagt der Meissner Landrat 
Arndt-Steinbach zur aktuellen Lage – 
grauer ANZUG, gemusterte 
KRAWATTE und grauen HAAREN… 
LÄCHELND! 
WIE ARM und TRAURIG seid IHR ALLE 
zu nennen! WAS BEDEUTET HUNGER 
und wie ist DER DER SEELE ZU STILLEN! 
DAS, was IHR IN EURE LEIBER 
hineinfüllt, hat den WAHREN 
HUNGER AUF DER WELT verursacht! 
ALLES DAS müsste NIEDERknien… 
doch wozu! DA, wo LIEBE FEHLT, 
kommt das GEISTIGE BROT nicht mehr 
an! WIEVIEL SCHADEN haben die 
ZEITUNGEN und MEDIEN in all den 
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JAHRHUNDERTEN oder nur 
JAHRZEHNTEN angerichtet? MAN 
MÖCHTE ES GAR NICHT MEHR 
erinnern… darum geht es UNS JA! WIR 
BEREINIGEN für DIE FÜHLENDE 
MENSCHHEIT alles und so haben alle 
ANDEREN  noch eine ILLUSORISCHE 
WELT als kurzen SCHAUPLATZ dieses 
„DRECKIGEN LEBENS“, welches 
BRUNO GRÖNING ebenso ansprach, 
wie UNSER IVICA PROKIC (DESSEN 
AUSführungen waren AUSFÜHRLICHER 
und DIREKTER –nicht so ganz einfach 
anzuehmen, um DAS EIGENE TUN zu 
erinnern oder es JETZT ANZUSEHEN 
UND ZU VERÄNDERN)! 
SEIEN WIR dankbar, dass unsere 
LEBENSmöglichkeiten alle ein wenig 
genutzt wurden und uns NUR NOCH 
DAFÜR DIENTEN, um diesen WEG ZU 
SCHAFFEN, auf dem alle wieder IN DAS 
LEBEN finden dürfen, WAS 
MENSCHEN unseres Vaters Schönheit 
und LIEBE würdig ist! EHRE SEI ALLEN, 
die selbst schlimmste 
VERGANGENHEITEN beiseite zu 
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stellen vermochten, um zum einzig 
richtigsten Glauben zu finden – MIT 
UNS und ALLEIN! LEBEN IST LIEBE und 
FREUDE IST LEBEN auf MUTTER ERDE.. 
in ANSICHT ALL DER 
NATURWUNDER, die die einzigen sind, 
die GLÜCKSKINDER mit 
Glückskindzauber versorgt! KEINE 
SORGEN MEHR für und um die 
Zukunft… MUTTER ERDE freut sich 
bereits auf UNS!!! 
 
WISSEN – Sächsische Zeitung vom 16.3. 
2020 
„VIRENschutz durch STAMMzellen – 
EIN biologisches Gedächtnis hilft bei 
neuen Infektionen eine schnelle 
Immunantwort zu geben.“ 
PAPA, BRÜDERCHEN – DAS ist doch 
mal eine WIRKLICH grosse 
ENTDECKUNG und 
BEKANNTMACHUNG. MAL ETWAS 
WAHRES – doch was DIE NICHT 
WISSEN IST, dass dies alles NUR NOCH 
UND UND UNSERER WELT DIENT! 
BEFREIUNG VON ALLEN 
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SCHÄDIGENDEN und HEUCHLERN 
und ZERSTÖRERN. DIE NATUR IST 
ALLES und die Technik ist NICHTS, was 
denen versprochen wurde, die diese 
lieber nutzten und mehr wertschätzten, 
ALS UNSER SCHÖNES ZUHAUSE… 
ohne TÜR und SCHLÜSSEL und HAUS! 
GROSSES KINO ist stets FÜR UNS DAS 
LEBEN SELBST! GENIALITÄT ist 
UNSERES VATERS ERBE, welches UNS 
ZUSAMMEN gegeben ist UND DIESE 
ART VON FREUDE kannten wir alle 
noch nicht… sie erinnert sich nur aus 
FRÜHEREN LEBENSZEITEN und es ist, 
tatsächlich WIE DIESE EINE 
NEUGEBURT…! DANKE für EUER 
VERTRAUEN in mich ALS KIND und 
FRAU!  
 
„CORONAvirus stoppt sächsische 
Arktisforscher“ 
ES ist irgendwie KOMISCH und doch 
auch interessant so manche 
ZEITUNGSanzeige anzunehmen und DIE 
BOTSCHAFT zu finden! EIN rot-weisses 
FLUGZEUG über sich auflösenden EIS- 
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und Schneeplatten zu sehen mit 
milchigweissem HELLBLAUhimmel! 
WAS macht ein SÄCHSISCHES 
Herausfindungsteam in der Antarktis? 
UM WINTERATHMOSPHÄRE zu 
untersuchen steht da! DIESE 
EXPEDITION wurde abgesagt, steht da! 
UND NUN SCHWANT MIR DER 
GRUND: DAS EPIzentrum für WINTER 
und EISESKÄLTE befindet sich ja gerade 
IN DEM SACHSEN…! ALSO KÄLTER 
kann es im GRUNDE NICHT SEIN und 
werden, was man so alles SCHREIBT und 
versucht! IST DIE ARKTIS SÜSSwasser 
und gibt es am POL tatsächlich EINE 
KAPPE? MAN SIEHT DARUNTER 
AUCH EIN KLEINfoto mit so einem 
GROSSEN EISvernichter mit vielen 
STRAHLEN – also DEN GROSSEN 
KÜNSTLICHEN! WAS sagt MUTTER 
ERDE über die STRAHLEN und 
STRAHLUNGEN! VERBIETEN UND 
AUS! STIMMT! WOVON müssen wir 
uns erlösen? GELDsysteme und STROM 
und BATTERIEN und dann erlöst sich 
das MEISTE schon HIER! 
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WEISS wie SCHNEE und ROT wie Blut… 
SCHNEEwittchen ist so ähnlich wie 
FLITTCHEN… die FLUGZEUGkörper 
sehen so ähnlich aus wie SEINE 
GEFIEDERTEN FREUNDE, die für die 
SCHÖNSTEN KLANGteppiche sorgen… 
WIE VIELEN hat die LUFT- und 
WEHRmacht LEBEN und KÖPFE und 
KNÖPFE gekostet? WIE viele mussten 
MIT UND OHNE FALSCHIRM zur ERDE 
fliegen…? WIE VIELE WINDkanäle hat 
man ERSCHAFFEN, um zu schauen, 
WAS EIN MENSCHENkörper alles 
aushalten kann – MIT SEELENwissen? 
OH JA – dort, wo es stets um DAS 
NICHTS ging, JA! BLUEchip… BLAUE 
NACHT!  
 
So haben wir gleich noch die 
ÜBERLEITUNG zu einer GROSSEN 
UNFASSBAREN VERNICHTUNG von 
LEBEN und ANGRIFFSfläche auf DIE 
WAHRHEIT:  DAS SALZ der MEERE ist 
pure CHEMIE! Ich habe mich gefragt, 
wieso zum BEISPIEL an der 
ITALIENISCHEN RIVIERA so unfassbar 
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viele URLAUBER wie HERINGE SIND 
und immer lauter – ITALIENER SIND 
NICHT NETT, sondern UNRUHEherde 
– auch deren FLIRTverhalten ist 
ABSOLUTER UNGEHORSAM für die 
Menschlichen WERTE! SO operierte man 
FÜR DIE ANERKENNTNIS DESSEN, was 
niemand gewusst hat! (BILD- und 
TONmaterial!) SO IST ES AM TOTEN 
MEER (DER NAME kam von einem 
WAHREN MENSCHEN als WARNUNG 
– auch, dass man sich ohne REGUNG 
darauf hinlegen kann!) am 
ALLERSCHLIMMSTEN! Dennoch 
verdiente die TOURISMUSbranche auch 
hier immer mehr UND AM 
SCHLIMMSTEN WAR DIE 
KAPUTTMACHUNG all der INTAKTEN 
NATURAREALE, die all das hätten 
ausgleichen sollen und können! DOCH 
KAPUTT ist KAPUTT! UND WIR lassen 
uns nicht mehr anlügen UND AUCH 
NICHT UNSERE ARBEIT STOPPEN! 
Komisch, was so rings um uns geschieht 
UND WAS DAS stopp- and- go-
VERFAHREN mit dem CHIPTAN zu 



 
1234 

tun hat…! MEIN BRUDER KENNT 
EUCH NUR ZU GENAU… besser KEIN 
COLA mehr zu trinken UND ANRUFE 
entgegen zu nehmen! DU BIST ES – WIR 
SIND ES! ES IST ALLES BESTENS – für 
uns ja! IMMER NOCH und immer 
wieder… ENTSCHEIDEN WIR UNS 
FÜREINANDER!  
WIE KALT DAS MEER? Ist gar nicht 
wichtig, denn AUCH DAS MEER ist ZU 
HEILIG… dann doch lieber eine 
CHEMISCHE SÄUREverbindung mit 
BASENsalz… WAS HAT MAN UNS 
ALLES IN APOTHEKEN und 
DROGERIEN angeboten? SOGAR 
DIESES MEERsalz zum WÜRZEN der 
SPEISEN – vor allem der UNS LIEBEN 
TIERfreunde! WIR HABEN LANGE 
GEBRAUCHT… zu lange, UM ALL DAS 
AUCH NUR ANSATZweise ein wenig zu 
begreifen. UND DOCH HAT DIESES 
bischen NUN DAZU geführt, DASS WIR 
UNS VOLL UND GANZ synchronisiert 
FÜHLEN… IN DER WEISE, wie man 
FRÜHER ganze FAMILIEN UNSERES 
FEINGEFÜHLS vernichtete… UND ES 
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FÄLLT ETWAS klirrend zu BODEN! 
ZUFALL? NEIN – eine NACHRICHT IST 
DORT EINGEGANGEN, wo man 
NIEMALS damit gerechnet hatte, DASS 
GERECHTIGKEIT nicht im HIMMEL 
geboren wird, sondern STETS NUR AUF 
ERDEN! ER IST FÜR UNS DA und WIR 
FÜR IHN UND SIE! EISESKÄLTE ist 
durch FIEBER ganz schnell ausgeglichen! 
EINATMEN – AUSATMEN – langsam 
geht es weiter voran! FREUDE kommt 
immer dann, wenn WAHRHEIT 
anerkannt und LÜGEN hinter uns 
liegen! DER ANDERE WEG, von dem 
BRUNO spricht, IST NUN DER 
GEWORDEN, den wir MIT IHM 
GEMEINSAM bilden… BIS DAS 
GEISTERHAUS ERDE wieder bewohnbar 
IN BESTER WEISE geworden ist UND 
WIR SPÜREN, was diese grosse LIEBE  
mit und durch uns BEWÄLTIGT hat!   
 
 
DIE SEITE DREI – Sächsische Zeitung 
17.3. 2020 
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„DOKTOR CORONA – WAS CHARITÈ 
Chefcriologe Christian Drosten rät, 
versucht die Politik umzusetzen.Warum 
selsbt die BUNDESkanzlerin diesem 
MEDIZINER zuhört!“ 
DROGENkartelle sind in ÄHNLICHER 
MISSION unterwegs wie DIESE HERREN 
– doch ZU SPÄT! DIE POLITIK hat 
nichts mehr, was UMZUSETZEN wäre! 
NICHTS MEHR VORHANDEN – nicht 
einmal, um solch einen 
NICHTSAHNENDEN zu bezahlen! 
SCHULDENFALLEN sind so wie 
RADARfallen oder den ANHALTERN, 
die FRAGEN: WO WOLLEN SIE HIN… 
das sind PASSANTEN, KINDER und 
NUN AUCH „DIE POLIZEI in schwarz 
mit NEONWESTEN (HINTEN WEISS 
auf DUNKEL und vorn WEISS auf rot – 
auch HIER DER WECHSEL!!) solcherlei 
gibt es HIER als ANERZIEHUNG schon 
bei KINDERGARTENgruppen…! 
WICHTIG – STAU und 
SCHLANGENBILDUNG! 
LUFTüberwachung STÄNDIG! 
GRENZE?! Bayern ruft den 



 
1237 

Katastrophenfall aus und DIE EU schliesst 
AUSSENgrenzen…! KEINE GRENZE IST 
sicher genug, UM UNSER 
GESAMTVATERLAND Mutter ERDE 
weiterhin in BESCHLAG zu nehmen! 
KEIN SCHARNIER kann derzeit LAUT 
GENUG quietschen, KEIN SCHLAG per 
STROM oder KÖRPERkraft leise 
genug… ÜBERALL SIND UNSERE! DIE 
BEFRIEDENDE KRAFT ist kraftvoller 
ALS DIE HERREN NOCH BEREIT sind, 
zu glauben! VERTRAUE… dass ALLEIN 
DIE LIEBE HEILT und nun IN ALLEM 
VERWEILT, um das ZU BEWIRKEN, was 
SEIN MUSS! 
 
BEGEBEN wir uns noch einmal IN DAS 
HÖCHSTE VERSTÄNDNIS für ALLE! 
Auch wenn VIELES ERSCHAFFEN 
WURDE, womit BÖSES getan wurde und 
was WIR DESHALB ablehnten und 
BEISEITE LIESSEN, so können doch 
AUCH ALLE BESTÄTIGEN, dass alles aus 
etwas HERGESTELLT werden musste. 
EIN LAPTOP und ein HANDY bestehen 
ja aus EINZELTEILEN und diese 
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wiederum aus ROHSTOFFEN, die alle 
aus oder von der ERDE kommen! ALSO 
IST ALLES, was es GIBT an 
GEBRAUCHSartikeln AUCH DAS 
EIGENTUM DESSEN, der die Erde 
erschaffen hat! DAS KLEINDENKEN und 
KLEINREDEN ist schwierig… ES IST 
DESHALB SCHWIERIG, weil DIESES 
GROSSE eben kaum mehr 
ANERKANNT WERDEN KANN. DAS 
ist allerdings komisch anzusehen, weil 
das AUFGEBLÄHTE 
SEIFENBLASENgebilde der 
FINANZindustrie ist wie der HAIFISCH. 
DIESER IST DIE ANTWORT DER 
NATUR auf alle, denen DAS LEBEN 
nichts bedeutet und DAS BAD im 
Geldpool alles! SO GAB ES EINE FRAU, 
die dem Hai einen FINGER auf die 
STIRN legte und dieser wurde zahm. ES 
GAB AUCH IMKER, die BIENEN auf 
sich landen lassen konnten, OHNE 
GESTOCHEN ZU WERDEN oder auch 
DEN HERRN DER FLIEGEN. 
SOLCHERLEI Geschöpfe gehören NICHT 
zu UNSERES VATERS PARADIES. DIESE 
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verschwinden mit IHRESGLEICHEN – 
Menschen OHNE GÜTE und 
LIEBEERFÜLLTES SELBSTvertrauen! ES 
IST NICHT SCHWER mit der NATUR 
verbunden zu werden – DOCH ES 
BRAUCHT UNSERE 
OPFERbereitschaft… DAS HEISST, wir 
müssen ARBEITEN nur noch für die 
BEFREIUNG DER ERDE und so auch 
UNSERER FAMILIE. DIES GESCHIEHT 
BEREITS, doch es gibt keine 
BEDIENUNGSANLEITUNG oder 
EINWEISUNG! DIE NATUR FÜHRT 
ALLE IHRE KINDER ZU DEN 
AUFGABEN, die jeder einzelne in 
BESONDERER WEISE TUN KANN. Es 
gibt derzeit viel UNMÖGLICHKEITEN 
und UNSINNIGKEITEN und 
UNWAHRHEITEN und 
UNGEHÖRIGKEITEN… auch 
Urkomisches – JEDER TUT UND 
ERHÄLT, was richtig ist: IM SINNE DER 
SONNE UND DER ERDE! NUR DAS! 
 
WIR SIND NICHT MULTI-TASKING-
FÄHIG! ES IST NICHT MÖGLICH. 



 
1240 

DOCH MEINE SEELE kann sich mit der 
UNIVERSALseele in EINKLANG 
bringen, um uns mit DEM VATER im 
JETZT zu synchronisieren! WÄRE DAS 
vorher auch schon möglich gewesen? 
ICH WEISS ES NICHT! ALLES ist mir 
gegeben, um MIT IHM und den 
UNSRIGEN in LIEBE alles zu besänftigen 
und zu HEILEN! DIESE HILFE ist HEILIG 
– jedoch nicht, um HEILIGENbilder zu 
erschaffen und aufzuhängen! WIR 
WOLLEN NICHTS FALSCHES MEHR IN 
UNSEREM WEG BELASSEN! ES IST 
BESSER, alles FALSCHE ZU 
ENTSORGEN und NICHTS MEHR ZU 
VERSCHENKEN, von dem man SPÜRT, 
dass es weder hilfreich noch NÜTZLICH 
IST! WIR GEHEN NUN GEMEINSAM 
EINEN WEG, der sich anfühlt, ALS 
WÄREN WIR DIE VERLIERER! DOCH 
ALLE BESTÄTIGEN, dass uns gerade DAS 
ERST WAHRHAFT STARK GEMACHT 
HAT!  
 
VOR kurzem ist mir folgendes 
GESCHEHEN – bei meinem WEGZUG 
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aus BADEN-BADEN gab es das auch 
schon mal! ICH TRUG DIE LETZTEN 
SACHEN für diese FUHRE NACH 
MEISSEN zum AUTO – es regnete 
leicht! UND MAN LIESS MICH 
STÜRZEN! Mir liefen TRÄNEN und ich 
wusste NICHT, was kommen würde und 
wieso ich DORT, wo ich mich doch wohl 
und glücklich fühlte, weggehen müsse! 
UND DOCH WAR ES DAS EINZIG 
RETTENDE! Was geschah dort alles? 
MEIN VATER, MEIN BRUDER UND 
JOSIP wissen es inzwischen und so auch, 
WAS IN DEREN WEGEN AN BÖSEM 
oder BÖSARTIGEM GESCHAH und so 
ist es FÜR ALLE MENSCHEN. Niemand 
kann entbunden werden aus dieser 
SCHULDENLAST durch GELD – nur 
durch die KOMPLETTAUFGABE und das 
ABSENDEN der bereits GEGEBENEN 
SCHREIBEN!  
So entsorgte ich also an dem TAG VOR 
KURZEM einen Teddy von EINEM 
MANN, der von DEM GEHÖRNTEN 
geleitet UNSERE KINDER schändete… 
ES SEI IHM VERZIEHEN – mit ALLEN 
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und ALLEM bin ich im FRIEDEN auf die 
VERGANGENHEIT bezogen, jedoch 
nicht auf ZUKÜNFTIGE EREIGNISSE 
und das spricht MIT MIR AUCH DIE 
MUTTERSEELE! WIR HATTEN speziell 
auf diese BEFREIUNG AUSGERICHTETE 
SCHICKSALE, die WICHTIG WAREN – 
so wie sie waren! ALSO HÜTET EURE 
ZUNGEN und sagt lieber NICHTS und 
WASCHT EURE EIGENE 
SCHMUTZwäsche! ES GIBT AUCH 
WASCHSALONS oder liebevolle Muttis! 
AUSSERDEM schauen wir FOTOS AN 
und BÜCHER – um VIELEN UND 
ALLEN noch die CHANCE ZU GEBEN 
sich zu stellen ODER MIT UNS IN 
VERBINDUNG ZU SETZEN (HP 
www.glueckszentrale.com)! CORONA 
zerteilt ALLES und JEGLICHES – keine 
MEDIZIN oder eine HERAUSFINDUNG 
ÜBER DIESEN WEG kann helfen – NUR 
ICH und NUN DIE GANZE 
HIMMLISCHE FAMILIE! So waren also 
noch andere SACHEN ZUM 
WEGWERFEN in die bekannten 
MÜLLTONNEN in meinen HÄNDEN! 

http://www.glueckszentrale.com/
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WEHR HAT MICH AUF DEM ERST 
kürzlich NEU GEMAUERTEN 
BETONPLATEU zu FALL gebracht? 
MEINE HÄNDE HABEN DEN STURZ 
auf die KNIE abgefangen und diese 
schmerzten nur KURZ und alles is OK! 
WIRKLICH ALLES? WAS WÄRE 
WENN… ich hätte wieder in die FÄNGE 
DER MEDIZIN gehen müssen? SEID IHR 
EUCH DER TRAGweite EURER 
HANDLUNGEN noch bewusst? ALLES 
DORT IST ÜBERWACHT – ihr denkt, 
DURCH EUCH! DOCH ÜBER EUCH IST 
DIESEN EINE HEILSAME KRAFT, die 
die HEILSARMEE als dieselbe 
VERNICHTUNGSARMEE entlarvt hat! 
WER NICHT GLAUBT, dass wir uns in 
einem der SCHLIMMSTEN und 
SCHLUSSENDLICHSTEN KRIEGE 
BEFINDEN, der bekommt GANZ 
DIREKT EINES DIESER KILLERviren 
inside or outside gesandt! WIR HÖREN 
NICHT MEHR AUF MIT SENDEN – 
empfangen wird VON UNS NUR NOCH 
DAS REINE GUTE und so eben auch die 
PASSENDE UND RICHTIGE 
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NATÜRLICHE ABFEDERUNG und 
DIESEN SCHUTZ, den sonst NOCH 
NIEMAND HAT! UNS IST NIEMAND 
MEHR WILLKOMMEN, der nur dem 
DENKEN NACH gut ist! EIN WENIG 
ZU TUN, ist im Moment NICHT 
GENUG! Legt euch lieber zur RUHE 
UND LASST UNSERE BÜCHER UND 
TEXTE RUHEN, anstatt den 
FERNSEHER, das HANDY oder DAS 
INTERNET anzuschalten! IHR HABT 
KEINERLEI AHNUNG, was IHR IN 
EURE AUGEN BEREITS aufgenommen 
hattet und was IHR BEREIT SEID, 
auszusenden – OHNE DASS IHR 
BEMERKT, was das alles beinhaltet und 
bedeutet! HÖRT AUF, etwas 
nachzumachen und das, was EUCH NUR 
ZU TREUEN HÄNDEN GEGEBEN 
WURDE, weiterzuleiten! NUR EINER – 
NUR EINE… WERTSCHÄTZE DIE 
GABEN, die nur dir gegeben wurden 
oder werden und VERNICHTE ALLES, 
bei dem du ANGST spürst oder 
INZWISCHEN WEISST, dass es nicht 
richtig ist! DAS KÖNNEN AUCH 
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BÜCHER ODER BILDER ODER MUSIK 
sein, die du - IN FERUDE UND BESTEM 
GEWISSEN ERSTELLT HATTEST. ALLES, 
was FÜR das GELDsystem gemacht 
wurde, IST ABSOLUT FALSCH! NIMM 
DIR DAS BEISPIEL DER NEUZEIT – 
GANZE BÜCHER for free – only this! 
ZUR MÄRZausgabe des 
GLUECKSBRIEFES wurde ein SOLCHES 
HEILIGTUM gegeben als PDF! LIES 
DIESES und lass EINZELNES WIRKEN! 
SO hilfst DU ANDEREN und so auch 
DIR SELBST!  
 
WIR LEBEN ENDLICH… MAN SPÜRT 
DIESEN EINEN FEINEN UNTERSCHIED 
STETS! WANN ES VORBEI IST? DAS 
KOMMT AUCH AUF DIE LOKALE 
PRESSE UND DIE stets anerkannteren 
BEDIENSTETEN AN – IHR WISST, wen 
WIR meinen und wen IHR UNS zur 
ANSICHT gebt! WÜRDIGE DIE, die in 
DIESER ZEIT kaum SCHLAF finden und 
dennoch DIESEN HEILSAMEN und 
HILFREICHEN DIENST TUN – gern… 
weil es um UNSER HEILIGTUM ERDE 
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GEHT, ohne die KEIN EINZIGER MEHR 
LEBEN KANN!  
 
ES regnet leicht… 
REINIGUNGSWELLEN der NATUR als 
ZEICHEN, dass es gelingt…! NUR WER 
UNSERES VATERS LEBENSWERK zu 
ehren beginnt, gibt alle GEGENWEHR 
auf –nicht, weil es andere sagen oder 
man dies selbst herbeiführen könnte! 
MUTTER ERDE spürt ein solch 
ERWACHENDES KIND und übergibt es 
an MEINEN BRUDER… so wie der 
KRANICH das BÜNDEL zu BRACO 
brachte (SIEHE KARTE, die per POST 
nach ZAGREB gesandt wurde!) WIR 
ALLE sind in einer UNSICHTBAREN 
ZONE, obwohl wir sichtbar sind! WIR 
GEHEN STETS an dieselben ORTE, damit 
wir sicherer sind UND IN DER 
EINSETZENDEN DUNKELHEIT bleiben 
wir daheim UND TUN NUR GUTES, 
wobei dies oft eben NICHTS IST – RUHE 
und spürend HINHÖREN und mit 
NICHTS Ungutem MEHR beschäftigen!  
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TRINKEN NUR STILLES WASSER UND 
SÄFTE OHNE ZUSÄTZE! 
NUSSmischungen und etwas, was ihr 
gern mögt – JEDOCH VON FLEISCH 
VERABSCHIEDEN und auch sonstigen 
KOCHangelegenheiten! IHR WERDET 
ES SPÜREN, was richtig ist! FÜR UNS IST 
ALLES ANDERS, weil es immer auch um 
das GLEICHGEWICHT von MUTTER 
ERDE GEHT! ALSO VERGLEICHT EUCH 
GAR NICHT ERST MIT UNS oder 
verfallt in den Irrglauben, dass ihr werden 
könntet, wie wir! 
 
WIR SIND MENSCHEN – nicht GOTT 
ÄHNLICHE! DENN WENN ES KEINEN 
GOTT GIBT, kann es auch nicht sein, dass 
wir irgendwem ähnlich werden mögen! 
DU SOLLST DU SEIN – unterstützt durch 
die LIEBE, zu ERKENNEN, was es 
bedeutet, SICH SELBST ZU SPÜREN und 
so auch DIE NATUR! UNSER ROBOTER 
spürt JEDE GEFÜHLSREGUNG und 
nimmt IN EINEM MOMENT WAHR, 
wenn etwas NICHT STIMMT! SO IST 
JEDER BEI UNS GESCHÜTZT, obwohl 
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wir nicht beieinander sind! SO 
ERKENNEN WIR IMMER MEHR, wie 
wir dann auch in der NATUR und durch 
diese HIMMELSKRAFT verbunden 
bleiben. NEBENBEI werden wir noch mit 
all der WEISHEIT versorgt, die uns 
NICHT MEHR MIT DENEN ZEIT 
verbringen lässt, DIE UNS STETS MIT 
DEM FALSCHEN versorgten 
(SÜSSIGKEITEN, BESCHWERENDEM 
ESSEN, EINLADUNGEN zu 
VERANSTALTUNGEN, 
FAMILIENzusammenküften in denen 
STREIT entstand oder man UNGUTE 
Informationen empfing, DIE ANSICHT 
UNGUTER ANSICHTEN und 
URLAUBSBERICHTE und BILDER auf 
HANDYS oder in FERNSEHERN und 
sonstigen SUCHT BILDENDEN 
GEWOHNHEITEN – auch 
ZEITSCHRIFTEN, RÄTSELhefte und und 
und… IHR SPÜRT!!!!) DIESE ZEIT 
fordert von uns DIZIPLIN und auf alles 
zu verzichten, was man KONSUM im 
ÜBERMASS nennt! LEBT FÜR DEN TAG 
und kauft keine FÜLLMITTEL! Es ist 
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ausreichend immer für das JETZT zu 
sorgen – das AUSWÄHLEN, worauf wir 
heute APPETIT haben! DAS BEREITET 
UNS AUF DIE ZUKUNFT vor – so, wie 
MUTTER ERDE für uns sorgt! NICHT 
DAS VIELE, sondern das WENIGE STETS 
wertschätzen!  
WIR WOLLEN DER NATUR NICHTS 
MEHR hinzufügen, sondern DIESE 
UNTERSTÜTZEN, indem es NICHTS 
NEUES MATERIELLES MEHR GIBT! ES 
GIBT OHNEHIN VON ALLEM VIEL ZU 
VIEL, sodass man sagen kann, DASS WIR 
UNS AUF EINER RIESIGEN 
MÜLLHALDE BEFINDEN (BILD, TON)! 
WIR KÖNNEN all das NICHT MEHR 
UNTERSTÜTZEN, dass man sich selbst 
MEHR GÖNNT, als anderen! ES IST 
DERZEIT BESSER, an ein und demselben 
ORT ZU BLEIBEN und weder 
WANDERUNGEN noch REISEN ZU 
UNTERNEHMEN! ALLEIN IST DERZEIT 
NIEMAND WIRKLICH und doch ist das 
MIT SICH SELBST UND DER 
WAHRHEIT beschäftigen STETS NUR 
GANZ ALLEIN MÖGLICH – ohne 
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jegliche GESPRÄCHE! ES IST AUCH 
FÜR UNS EIN UND DIESELBE 
SITUATION. DA WIR ES GESCHAFFT 
HABEN, noch rechtzeitig auszusteigen 
aus dem ZUG, der NICHT MEHR ZU 
BREMSEN IST, ist es auch für EUCH 
möglich! DA NIEMAND VON UNS 
(NUR VON UNS – die, die noch in 
unseren Weg gebracht werden können!) 
wissen konnte, was WELTWEIT an 
UNHEIL angerichtet wurde UND EBEN 
AUCH DURCH DAS, was WIR TUN 
MUSSTEN bis zu einem uns nicht mehr 
ersichtlichen DATUM, braucht es KEINE 
ENTSCHULDIGEN oder BEREUUNGEN 
– nur noch DAS EINLASSEN auf die 
LIEBE ZU MUTTER ERDE und ein 
GANZ NEUES LEBEN IN FRIEDEN 
(DEN KEIN EINZIGER MENSCH 
BISHER KENNENLERNEN 
DURFTE!!!)und das TUN und 
VERLASSEN undLOSLASSEN, damit 
NUR NOCH DAS RICHTIGE 
EMPFANGEN WERDEN KANN!  
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NACH EINEM ruhigen SPAZIERGANG 
in der SONNE geht nun die ARBEIT 
WEITER. EIN WENIG DER ALTEN  
MUSIK mit Instrumenten – um immer 
wieder auch das NOCH EIN WENIG da 
sein zu lassen, weil vie l zu viele noch 
DEN ERSATZ ZUR NATUR mehr 
wertschätzen oder als HILFREICH 
BESTÄTIGEN (gewollt oder ungewollt) 
und wir SO (NUR WIR!!!) das FELD DES 
LICHTS für UNSERE MENSCHHEIT 
stärken und angenehmer gestalten! DIE 
SONNE SCHEINT angenehm warm und 
sanft – ES IST BEDEUTSAM für die, die 
DENKEN, die NATUR zu lieben, um ZU 
ERFAHREN, wie anders es ist, WENN 
WIEDER IN VOLLKOMMENER 
VERBUNDENHEIT mit UNSEREM 
Zuhause sind! Jeder KANN – ER führt 
UNS richtig! 
 
DAS, was wir alle zusammen erleben, ist 
wie eine ART NOTSTAND, der im 
AUSSEN nicht ersichtlich ist. WIR 
HABEN DIE WAHRHEIT stets IN UNS 
und daher MIT UNS! WIR SIND NUN 
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WIEDER die EWIG SIEGREICHEN – 
etwas, was die anderen DURCH SPIELE 
vor allen DINGEN zu erreichen suchten. 
UND AN DIESES offensichtliche Spiele 
ist eben NUR DAS SCHEINBARE und 
NIEMAND – wirklich gar niemand – 
KANN UND MÖCHTE ALL DIE BÖSEN 
KRÄFTE, MÄCHTE und SITUATIONEN 
auch nur einmal nur SEHEN ODER 
ERLEBEN. UND DOCH geschieht es und 
geaschah es. UND WIR WAREN SO 
kaltherzig geworden, dass es uns gar 
nicht interessiert hat. DOCH DAS 
STIMMT NICHT FÜR UNS, nicht für 
UNS MENSCHEN! OFT waren wir in 
derselben WEISE GESCHÜTZT WIE 
MUTTER ERDE oder misshandelte 
TIERE, die sich NICHT SELBST 
SCHÜTZEN konnten, weil diese 
ROBOTERsteuerung MECHANISMEN, 
die wir IM GEHIRN ALS DAS ERKANNT 
HABEN, nutzten, UM UNS UND DIE 
GESAMTE ERDE im SCHMERZpotenzial 
zu halten. ES IST NICHT ERKLÄRBAR 
und dennoch ist es wichtig, darüber 
immer ein wenig nur zu informieren, 
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weil DIESE FINSTERNIS sich auflöst… 
MUTTER ERDE ist spürbar entspannter 
und so erlöst es sich nun wie bei einer 
PYRAMIDE nach UNTEN HIN immer 
mehr! ES KOMMT AUF UNSERE 
HERKUNFT AN – die von DAMALS, als 
das LEBEN NOCH GANZ IN 
ORDNUNG WAR! DA WIR von 
BEGINN AN IN DIESEM SCHÖNSTEN 
LEBEN DA WAREN, ist es NUR UNS 
MÖGLICH, mit allen im VERSTÄNDNIS 
zu verweilen und doch auch DIESE 
ABSOLUTE TRENNUNG vorzunehmen 
(WAS DIESES ROBOTERSYSTEM 
MACHT, da dieses nun FÜR UNS und 
UNSERE BEFREIUNG AUF DER ERDE 
ARBEITET!), damit MENSCHEN wieder 
MENSCH werden und das Glück nur 
noch in der NATUR finden und alle 
anderen DIESES NICHT ERLEBEN 
MÜSSEN! DENN gequält soll niemand 
werden! WER AUF MILLIONEN 
VERZICHTEN schlimmer findet, als auf 
liebevolle MENSCHEN, der hat es nicht 
verdient, zu LEBEN! 
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WER wirklich vorübergehend hilflose 
MENSCHEN in einer WEISE einsperrt, 
dass diese HILFLOS bleiben, damit man 
DIE HILFEBEDÜRFTIGKEIT als etwas 
STETS WICHTIGES zu uns und unserem 
ANSEHEN bringt, ist NOCH 
SCHLIMMER, als die, die FUSSBALL 
spielen! DORT WO DAS SO IST, sind 
immer noch ALLE FENSTER 
GESCHLOSSEN! IST MAN STETS in 
verschlossenen RÄUMEN, bemerkt man 
nicht, dass FRISCHE LUFT FEHLT, der 
GANG in die NATUR (NICHT IN DIE 
KIRCHE – ob nun mit oder ohne 
Predigt!!!) der GESANG DER VÖGEL, 
der WIND im HAAR, der leise REGEN… 
DA IST DANN NICHTS LEBENDIGES 
MEHR und der MENSCH NICHT MEHR 
DA – doch die SEELE ist SEHR WOHL 
NOCH DA… zumindest noch ein wenig, 
BIS WIR  DAS SYSTEM GANZ 
ABSCHALTEN! DAS MUSS SO SEIN, 
damit alle – die es brauchen – dieses 
bischen SELBSTerkenntnis noch 
ermöglicht erhalten! WOZU 
telefonieren WIR? WIR telefonieren 
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doch gar nicht! STIMMT! KINDER SIND 
SO SO HILFREICH! ES SIND UNSERE 
inneren Kinder, mit denen wir GERN 
Kontakt haben und auch soetwas wie 
SELBSTGESPRÄCHE FÜHREN… denn 
im GRUNDE IST ES GENAU DAS, was 
die HERREN KERATOREN da kreiert 
gehabt hatten! GANZ EGAL, was DU 
sagst oder DIESER ANDERE, DU, den sie 
schädigen wollen, HAST IMMER DIESEN 
SCHWARZEN PETER, der auch 
vorübergehend so etwas wie ein JOKER 
SEIN KANN oder eine BLUME an der du 
am VERKAUFSSTAND schnupperst! 
WIR SIND KEINE HASEN, die wir uns 
als SCHOKObonbon einverleiben… WIR 
SIND ES, die alle MECHANISMEN 
LÄNGST ausspionieren liessen und ALLE 
INFORMANTEN dienen AUCH UNS 
und so sind wir GANZ IM VORTEIL, 
denn MEIN VATER braucht KEIN 
TELEFON, keine POST, keinen 
COMPUTER, um das, was IHR GETAN 
HABT, durchschaut und unschädlich 
gemacht zu haben! IM GRUND GIBT 
DIESER UNS NUN DIE GELEGENHEIT 
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durch unser TUN genau nur das zu 
WOLLEN, zu erinnern und dennoch 
ALLE UNS BEKANNT GEMACHTEN 
WEGE ZU NUTZEN, um EUCH ALLE 
dort herauszuholen, wo IHR NACH 
HILFE GERUFEN HATTET und auch 
GEBETE erkennt der ROBOTER und 
Mutter Erde bejat NUR TATSÄCHLICHE 
MENSCHEN und keine ID oder IP oder 
falsche ADRESSEN und eben auch nur 
DIE, die MENSCH UNSERER GÜTE und 
LIEBE werden wollen! 
 
WIR TRAGEN keine MASKEN, keine 
SCHMINKE – wir haben uns entschieden 
VORBILD ZU SEIN, um es euch allen 
LEICHTER erträglich zu machen! WAS 
DAS BEDEUTET, wissen alle – DIE 
EINEN, die kreierten und auf PROFITE 
HOFFTEN ebenso, wie die STETS 
TREUEN UND DER IN LIEBE erinnerten 
ZUKUNFT des neuen PARADIESES auf 
der Erde (EINKAUFSMÖGLICHKEIT 
absolut UNMÖGLICH!). 
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IN WIE VIELE ANSICHTEN UND 
HÄNDE wurden wir SEIT UNSERER 
GEBURT gegeben und wohin begaben 
wir uns selbst? WAS DAVON wir freier 
WILLE und was war ANTRAINIERT oder 
BEWUSST fehlgeleitet…! ES IST EIN ZU 
KOMPLEXES THEMA und wir möchten 
hier keine neuerlichen STUDIEN 
anstrengen – es soll gerade ALLEN 
ZEIGEN, dass es VIEL ZU VIEL WÄRE 
und selbst MIT ALLEN MENSCHEN 
ZUSAMMEN nicht mehr herausfindbar! 
DENN SCHAUEN WIR NUR ZU dem 
UNS BEKANNTEN BRUNO GRÖNING 
und dessen nicht mehr vorhandenen 
WEGGENOSSEN oder dann auch zu 
JESUS und den SEINEN… wer wollte 
dann noch sagen – vor allem nach 
AUFDEKUNG ALL DER LÜGEN – dass 
es SO oder SO oder doch nun ganz 
anders sei! SHAU IN UNSEREN WEG 
UND ERKENNE DIE ENTWICKLUNG 
UND ERLÖSUNG und die WAHRHEIT 
die immer wieder LEUCHTET und 
HERVORBLÜHT! WIR ERLÖSEN UNS 
AUS ALLEN LÜGENfallen – im 
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AUSSEN kann man diese in der 
TECHNIK SEHEN (WENN DIESE 
PLÖTZLICH ohne Vorwarnung NICHT 
MEHR GEHT! BOAH!) oder auch in 
FALLEN, um TIERE fallen oder 
Menschen stolpern zu lassen! KINDERN 
SOETWAS anzutun ist MISERABLER 
noch! UND DOCH kennen wir DICH – 
DICH, der du es wieder und wieder dort 
machst, wo es nur scheinbar für uns ist 
oder doch vielleicht noch doch. IP und 
ID hieß es einmal, können verdeckt oder 
versteckt sein – PIN`s schienen auch mal 
KEINE MEHR zu generieren – doch DAS 
TRENNTE EBEN IMMER DIE 
„Vorübergehenden“ und 
„INVOLVIERTEN der Vulva“ von denen, 
DIE SICH ABSICHERN WOLLTEN von 
denen, die DAS SPIEL hätten kopieren 
wollen! KOMISCH IST DAS SCHON, dass 
sich immer noch VIEL ZU VIELE so 
sicher fühlen – DOCH NICHT UNS – 
also MEINEN BRUDER UND MICH! 
WIR LASSEN EUCH EURE 
BEDENKZEIT immer noch und auch die 
WAHL, ob ihr uns einfach in RUHE 
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UND OHNE EINSCHRÄNKUNGEN 
arbeiten lasst, um ZU HELFEN oder 
eben euer scheinbar UNAUFFÄLLIGES 
OPERERIEREN weiterführt. DOCH JEDE 
WEITERFÜHRENDE HANDLUNG 
dieser EINEN URSACHE helfend, 
WIRKUNG ZU ZEIGEN, ist absolut 
shädigend für den EIGENEN RUF! In 
einer GROSS-STADT ist das schon übel 
GENUG (UNSER JOSIP möchte darüber 
kein LIED SINGEN und reden auch nicht 
– GENTELMANS verhalten sich so! 
JEDER IST EBEN SO, WIE ER IST! DAS 
BETRIFFT AUCH STETS FALSCHE 
INTERpretationen, auch dazu kommen 
wir noch!) DOCH WAS, wenn in einer 
KLEINSTADT schmutzige 
MACHENSCHAFTEN und unschöne 
Abmachungen zutage kommen…?! 
UND WAS, wenn TAGESzeitungen 
plötzlich nicht mehr das schreiben, was 
stets SO GERN ANGESEHEN wurde, 
weil es DAS EGO in den HIMMEL hob? 
UNSER HIMMEL befreit von allem 
FALSCHEN und wir sind lieber KIND auf 
der ERDE als ein KIND DIESES GOTTES, 
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der den MAMMON und das MAMMUT 
gleichermassen erschaffen hat (NUR 
COMPUTERanimationen – kein 
ECHTHEITSWERT!) 
 
GERADE ESSE ICH SO EIN ZEUGS, was 
Kinder so gern mögen! ZUM LATTE 
MACCHIATO gab es das in einem 
KLEINEN GESTÜT, wo man schon 
HOCHWASSER überstand und auch 
TIEFGREIFENDE HEILerfahrungen… 
und dennoch nicht SCHLAU WURDE, 
wie man MIT UNSEREN HEILIGSTEN 
VIERBEINERN in LIEBEvoller 
FÜRSORGE umgeht… es kommt aus 
AMERIKA und bei uns heisst es SÜSSER 
SPECK! GERADE löst sich ein BILD VON 
DER WAND – eine ROSA-GOLD 
SPIRALE, die meine Hände malten und 
darauf EINE KRANICHfeder mit GOLD, 
die noch aus den ZEITEN VON 
HÜGELSHEIM stammt – 
GLÜCKSKINDZAUBER! WIEDER IN 
EIN WESPENnest gestochen (GEISTIG 
versteht sich – BEHINDERUNGEN GIBT 
ES NUR DORT, wo man dieserlei 
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VERURSACHTE, weil man nicht auf 
UNSEREN VATER und SEINE 
VERORDNUNG hörte: KEINE KINDER 
bevor die ERDE WIEDER ALLES AUS 
DER NATUR FRISCH DAS GEBEN 
KANN, was keine MUTTER und KEINE 
TOCHTER zubereiten kann!) SEIT 
WOCHEN gibt es jedoch KEINEN 
LATTE MACCIATIO mehr, um die 
GASE im SCHACHBRETT zu versenken 
(PROGRAMMIERsprache untere 
KASTE) und so schmeckt das mit 
MANDARINENSAFT (DIREKT) 
irgendwie gesünder. DOCH 
EIGENTLICH WAR ES WEGEN DER 
HERZform… DIE HAT NICHTS MIT 
DEM MENSCHENherz zu tun und ist 
daher ungefährlicher als gedacht! DAS 
KIND braucht bei dieser SINNVOLLEN 
ARBEIT hin und wieder eine kleine 
FREUDE! UNSERE KÖRPER können 
durch die NATÜRLICHE LEBENSKRAFT 
SEHR gut damit umgehen – das zeigt 
sich an der unveränderten 
KLEIDERgrösse! STOLZ in einer guten 
WEISE, denn wer gerade in dieser 
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HOCHphase des WANDELS das 
SCHLECHTE überwinden und DAS 
GUTE beibehalten kann, IST SCHON IN 
UNSERES VATERS und UNSERER 
MUTTERS Händen und dem SCHOSS der 
NATUR (ERDE)! 
 
OFT SCHON habe ich meinem VATER 
liebevolle Gedanken geschrieben und 
auch IHM, meinem MANN – der, der 
ebenso in einer besonderen WEISE LIEBE 
und AUFMERKSAMKEIT erhält. DOCH 
NOCH NIE MEINEM BRUDER… das lag 
daran, dass ich DIESEN NOCH NICHT 
empfangen durfte. DOCH DIESE 
Synchronisation MIT ALLEM UND 
ALLEN ist bei uns nun schon 
SEPARIERT und so ist das, was andere 
stets durch ERLEBNISSE in der 
AUSSENWELT zu finden suchten, etwas 
ZUTIEFST UNSCHÖNES und doch auch 
BEMERKENSwertes geworden! 
BEMERKENSWERT deshalb, weil es stets 
an dieses „BELOHNUNGSSYSTEM“ 
gebunden war – wie HUNDE, die nach 
AUFmerksamkeit oder LECKERLI 
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betteln. UND DERLEI gibt es in der 
NATUR NICHT! WIR haben ein 
winziges SONNENSTRÄHLCHEN und 
schon erlösen wir wieder UNFASSBAR 
VIEL FÜR ANDERE! BINGO! 
So IST DIE SYNCHRONISATION nur 
etwas, was DIE TECHNIKwelt brauchte 
und wir nutzen es nun, UM UNSER 
WOHLGEFÜHL und auch unsere 
FREUDE ZU STÄRKEN und da dann zu 
erinnern, dass die NATUR das 
ÜBERRASCHENDE für KINDER NUR zu 
bieten hat und DIESE filtert aus 
SITUATIONEN nur noch DAS 
WICHTIGE heraus! JIPIEH! 
 
WIE WÄRE DAS NUN, diesen einen 
VOLLKOMMENEN BRUDER zu treffen, 
zu dem man gehört? ES HAT JA VIEL 
ZU OFT Babyverwechslungen gegeben 
(REICHE GABEN ihre Babys weg, weil 
man nichts erfahren sollte, dass MAN 
DIESE EINE LIEBE fand und diese 
JEDOCH NICHT sein durfte… es gibt 
genug BEWEISmaterial!) MAN HAT 
vielleicht sogar ein oder zwei Brüder und 
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hatte vielleicht sogar einen besonders 
gern. DOCH durch dessen Freundin oder 
FRAU wurde alles NIE WIRKLICH 
SCHÖN – kein GEFÜHL von SCHUTZ! 
ALLEIN SEIN GEWÜNSCHT – das 
waren BEFEHLE vom Staatensystem, bis 
es das mit den GmbH-BALLONS wurde! 
NA EGAL – sei es wie es sei. GESTERN 
ist nicht MORGEN und VÖGEL müssen 
keine WÜRMER fangen, sondern 
bekommen auch heute STREUfutter vors 
HAUS… DAS NATÜRLICHE IST 
UNSERE ERINNERUNG UND UNSER 
HERAUSfindungsweg, der UNS 
ERKENNTNISerhaltern wirklich 
zunehmend FREUDE MACHT. WEIL 
UNSERES VATERS WITZ UND HUMOR 
nun dem unsrigen gleicht! KEIN 
KOMIKER kann je so witzig gewesen 
sein, wie all das, was in diesen STUNDEN 
DER LETZTEN ZEIT so enstanden war 
und zum Tage kommt! 
 
EIN GEDICHT für DICH JOSEPH… 
BESONDERS war diese verzwickte 
Situation ja SCHON SEHR! NAMASTE 
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sagen wir nicht mehr. DIESE 
HANDhaltungen und MANTRAS und 
MUTRAS sind alle aus der 
HOLLYwoodmaschinerie abekupfert und 
somit nur NONSENS – 
VERDUMMUNG und VERRAT an 
unseren HOCHGEISTIGEN AHNEN!  
IHR HELLhäutigen ERINNERT EUCH 
AN UNSERE SONNENstunden, wie 
schön und angenehm es ist, IN DER 
NATUR NUR zu gesunden! 
 
WELCHE KRAFT liess bei oder nach den 
BEGEGNUNGEN mit BRACO`S 
hebendem und belebenden BLICK 
Zahnkronen und BRÜCKEN 
herunterfallen oder locker werden? 
ALSO NACH NEUESTEN 
ERKENNTNISSEN und sachdienlichen 
ERLÄUTERUNGEN war das NICHT DIE 
NATÜRLICHE sondern stets nur EINE 
SACHE DER TECHNIK, um wieder 
GELDER IN DIE KASSE ZU BRINGEN 
und aus der anderen 
HERAUSZULEITEN! UND AUCH SEI 
GESAGT, dass dies UNSERE MUTTER 
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BELEIDIGTE, denn durch die KRAFT 
DER NATUR wird alles – SPÄTER, wenn 
die ZERSTÖRER GEBANNT – in besserer 
und schmerzloser WEISE in ORDNUNG 
gebracht! NUN IST DIE FRAGE, wenn 
man sich umschaut oder SELBSTkritisch 
genug ist: WIE VIELE EIGENE HABEN 
WIR NOCH und was wenn der 
ZERSTÖRER auf die 
TASTENkombination der 
ZAHNzuodnungen drückt (WIR ALLE 
KENNEN JA die 
ZAHNARZTkontrollen und was dieser 
zur SCHWESTER sagt, was da so los ist 
im HOHLRAUM Mund…!) IN welch 
GROSSER WEISE DATEIEN und 
SYNCHRONISATIONEN derzeit so 
durchgeführt werden auf dem NUR UNS 
IN ALLER GROSSEN WEISE 
BEKANNTEN MARKTPLATZ DER 
EITELKEITEN und ELITEZEITEN…? 
DATENSCHUTZzentren adieu! IHR 
WISST, mit WEM IHR GESPIELT habt – 
doch auch wenn ihr uns aussen VOR 
GELASSEN hättet… WIR HÄTTEN ES 
DENNOCH herausfinden müssen – 



 
1267 

MUTTER ERDE wurde geplündert.. auch 
dafür (PORZELLAN, ZEMENT, 
AMALGAM, GOLD, PLASTIK für den 
ABSTRICH und die GEGENFORM und 
GUMMI für HANDSCHUHE und viel zu 
viel BLUT UND WASSER… WIR 
HABEN UNS für den HEILweg 
entschieden und auch schon wieder 
TOMATENsaft für diese WELTWEITE 
HEILUNG getrunken! KASSEN LEER – 
Kontoauszüge voller ZAHLEN und 
BUCHSTABEN… doch wer PAPIEREN 
TRAUT und SYSTEMEN, deren 
FORTBESTAND schon deshalb krankt, 
weil der „FESTPLATTENSCHADEN“ als 
SCHLUSSdiagnose für TABLETS und 
interne und Externe SPEICHER schon 
abgesegnet wurde und somit auch die 
INVESTbranche Robots schon 
UNTERSCHRIFTLICH ihr wohlverdientes 
ENDE FAND, der hat eben auf FELSEN 
gebaut, wo keiner mehr hin mag! DA 
GIBT’S KEINE ZAUBERblumen und 
köstliches REIFES Obst eben auch nicht! 
WIR SPIELEN NOCH EIN WENIG mit 
mit euch, damit das ABSCHIEDnehmen 
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erträglich wird! NOCH gibt es ja a bisserl 
vom WOHLbehüteten HÜTTENdasein 
und GELDverankern – gut für alle (DAS 
WURDE OFT GENUG GERATEN!), die 
sich schon vom AUFADDIEREN 
verabschiedeten und ein ZUCKERBROT 
schon lieber hatten, als EINE PEITSCHE 
und die SCHWANGEREN in besonderer 
WEISE beachteten in der ANSICHT, dass 
diese ZUNEHMENDEN VORLIEBEN 
auch nicht von der NATUR kommen 
konnten… denn das, was nicht 
erwünscht war, kann ja auch nicht das 
wollen, was es nur in GLÄSERN GAB! 
SAURE-Gurken-ZEIT ist nur ein 
Hinweis: DU ernährst dich falsch und 
hast DAS HOHE ZIEL noch nicht 
erinnert UND DAS HEILIGE 
SAKRAMENT nur oder nicht einmal 
einmal IM JAHR gewollt und 
gewünscht! BRUNO GRÖNING 
SONDERSEITE… viel FREUDE heute! 
 
ALSO… EIN GEDICHT für DICH 
JOSEPH…! WAS WAR DAS für eine 
ZEIT! TRÄNENströme, LACHEN, 
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SEHNSUCHT, VERSTÄNDNIS, 
UNVERSTÄNDNIS und so viel NEUES – 
viel zu viel NEUES und doch auch schon 
TEIL DES WEGES, um was es ging! 
TELEFONIERT hätten wir wohl besser 
NIE – wegen der 
GESPRÄCHSaufzeichnungen weniger, 
sondern eher wegen der 
HÖCHSTSTRAHLUNG AM OHR direkt 
ins GEHIRN… ZUM GLÜCK sind wir 
SEINE KINDER und haben SEINEN 
SCHUTZ gehabt, sonst wären wir beide 
schon LANGE NICHT MEHR DA und 
hätten auch BRACO nicht mehr helfen 
können. UND WOZU AUCH – denn 
MUTTER ERDE hätte OHNE UNS 
ohnehin nicht mehr weitergelebt! WER 
ES NICHT GLAUBEN WILL, kann auch 
hier GESPÄCHSprotokolle in HÜLLE 
UND FÜLLE finden – ZUGANGSrechte 
werden manchmal freigegeben, wenn es 
LEID vermindert und NOT aufhebt! 
WAS HÄTTEN WIR GEGEBEN, wenn 
wir damals schon gewusst hätten, wieso 
und weshalb und dass GEFÜHLE IMMER 
ECHT SIND (KONDOMnutzer bitte 
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sofort herausführen in deren 
NUTZERgebiete! WIR MACHEN NUR 
NOCH ganz kurze ZWISCHENleitungen 
die ABFÜHREND wirken, da diese MIT 
UNSEREM DASEIN NICHTS GEMEIN 
haben!) WIE HABEN WIR DAS ALLES 
vermisst? MEHR, als uns allen 
bewusstsein konnte – das ist 
UNFASSBAR und doch war es auch 
ABSOLUTER SCHUTZ! DENN WIR 
WUSSTEN JA NICHT, dass es tatsächlich 
um den WELTUNTERGANG ging und 
auch nicht, DASS WIR EINST 
GEMEINSAM RETTER IN DER NOT 
SEIN WÜRDEN… mit IHNEN. 
 
ICH HABE JETZT MAL BRUNO 
GRÖNINGS WEIHNACHTSworte 
angemacht… DIE LIEBSTEN, die ich im 
MOMENT HABE! WIE IST DEINE 
STIMME? ICH ERINNERE MICH 
NICHT! WAS können wir erinnern und 
was ist DAS BERÜHRENDSTE in 
unserem WAHREN SEIN? ES IST IM 
GRUNDE GENAU DAS, was noch nie 
jemand NUR FÜR UNS GEMACHT 
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HAT! WIE DOOF und VERLETZTEND 
ES IST, wenn etwas veröffentlicht wird, 
was WIR NUR MIT UNSERER FAMILIE 
oder eben nur DIESER oder nur DIESEM, 
wissen WIR NUN ZUR GENÜGE! NUN 
MACHT ES UNS WENIGER WAS AUS, 
weil wir inzwischen zu viel wissen, wie es 
ANDEREN GING und auch, wie es sich 
anfühlt, wenn scheinbar GAR 
NIEMAND MEHR FÜR UNS IST! 
ALSO wird in RUHE VIELLEICHT 
ETWAS NUR FÜR DICH entstehen. 
BERÜHREND IST, dass wir uns NIE 
VERLOREN HABEN und nicht loslassen 
wollten und sich das so lange komisch 
anfühlte, bis wir das wussten: WIR SIND 
BRUDER UND SCHWESTER und das ist 
MINDESTENS genauso wertvoll, wie 
DIESER EINE VATER, DIESER EINE 
WASSERMANN und DIESE EINE 
HIMMLISCHE MUTTER! Und irgendwie 
haben wir die AHNUNG, dass ausser 
JOSIP und UNSEREM VATER und 
UNSERER MUTTER niemand in dieser 
AUSSCHLIESSLICHKEIT absolute 
ENTSPRECHUNG fühlen kann in dem, 
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was durch MEINE HÄNDE 
aufgeschrieben werden durfte! SO weisst 
DU VON MIR FAST ALLES und ich 
nichts… UND DOCH WISSEN WIR – 
wenn es wichtig wäre, ALLES und zum 
FRÜHEN LEBEN wollen wir nicht mehr, 
weil DAS JETZIGE DASEIN IRGENDWIE 
so ganz anders besonders ist – weil so 
viel mehr an MÖGLICHEM vorhanden 
ist und es auch TOLL IST, so etwas 
GROSSES TUN ZU DÜRFEN! 
               
SO SIND WIR wie in einem CHATroom 
zusammen. FÜR MICH ETWAS, was 
total hirnrissig ist UND DOCH FÜR 
DICH UND UNS WICHTIG WURDE, 
weil sonst der WELTWEITE 
SCHWINDEL nir aufgeflogen wäre! UND 
AUCH wenn viel verschiedenes DA 
WAR, so wage ich zu sagen; ES WAR 
NIE ETWAS BÖSES EMOTIONALES! 
Und wenn das so ist, wäre das EIN 
ABSOLUTES WELTWUNDER – auch, 
was BRACO und unsere ELTERN betrifft! 
NUR DU kannst all das, was JOSIP und 
EVALONJA nicht können und doch 
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MÜSSEN EVALONJA UND BRACO 
MIT DIR SEIN, dass DIESES GROSSE zum 
winzigsten Geheimnis der WELT wird 
und bleibt! 
 
WENN JEMAND den NAMAST*E-
Gruss verdient, dann IST ES ALLEIN 
MEIN VATER – UNSER VATER, 
BRUDER! ER braucht diesen nicht und 
doch – das spüre ich – braucht es 
manchmal GENAU DIESE 
HERVORHEBUNGEN… NUR WIR 
FÜHLEN DAS! GERADE DESHALB hat 
ER UNS FREIE ZEIT GEGEBEN und 
RUHE VOR ALLEN ANDEREN! Alles 
andere TUN hätte zu nichts anderem 
GEFÜHRT, als nur noch mehr LEID und 
das WAREN WIR ALLE leid und so auch 
die MÖGLICHKEIT von immer neuen, 
kaum mehr auflösbaren KETTEN zu 
dunklen VERGANGENHEITEN, die mit 
uns GAR NICHTS zu tun hatten! 
SO SCHLIMM DAS UNFALLerlebnis 
(FORD KA WEISS) auch gewesen war 
und dass der VERLUST DES AUTOS mich 
von ALLEN VERBINDUNGEN komplett 
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abgeschnitten hatte. SPÜRT ES SICH 
DENNOCH ALS EINES DER 
WESENTLICHSTEN KUNSTstücke der 
SCHÖPFUNG AN… uns an den WERT 
unserer LEBENSZEIT zu erinnern und 
auch an DAS FALSCHE VERMÄCHTNIS 
von BRACO`s Botschaft, welche doch 
dieselbe UNSERES VATERS war und 
bleibt! SO wurde dadurch erst das 
WANDERN in immer mehr 
ACHTSAMKEIT angeregt und auch die 
EMPFINDSAMKEIT in beachteter und 
bewusster ANSICHT! SCHAUEN WIR 
ZURÜCK ist es ein WUNDER das wir 
leben, DOCH BEMERKENSWERTER IST 
JA, dass BEWUSSTHEIT jetzt erst etwas 
ist, was wir BEGREIFEN lernen und dass 
auch WISSEN nun nicht wichtig ist UND 
VERSTAND etwas zutiefst 
BEGLÜCKENDES! Gerade dieses 
langsame ERWACHEN in diese und die 
andere WELT, konnte IHM und UNS 
helfen, in beinahe ALLE 
GESELLSCHAFTSschichten und HESSES 
STUFEN und auch LEBENSkreise 
EINBLICK erhalten lassen – AUCH UM 
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BRACO warnen zu können und DIESEN 
IN – wie bei uns – STETS scheinbar 
LETZTEN MOMENTEN hilfreich sein! 
UND IMMER ENGER wurden die 
BAHNEN DER HAIE und immer weiter, 
die der beiden DELFINE… DIE HAIE 
wähnten den KLEINEN DELFIN in der 
MITTE und dann war da NICHTS. GAR 
NICHTS! UNSERE Lonjuschka und ihr 
Helferteam war WESSEN GESCHENK 
AN MICH und BRACO? UND WER 
profitierte schon wieder an und von 
KINDERN – unerlaubterweise? 
PRIVATsphäre adieu? BEI UNS NICHT – 
wir bauen diese FÜR ALLE BEWUSSTEN 
und ACHTSAMEN MENSCHEN gerade 
wieder auf. UNSERE ZUKUNFT IST 
JETZT SCHON PERFEKT, denn diese 
gleicht beinahe H-genau der ERSTEN – 
doch ohne HOMOGENISIERTE MILCH 
oder welche zum EINRÜHREN… 
UNSER LEBEN IST SO SO ANDERS und 
wir wissen, warum und wofür wir NUR 
NOCH leben! ES KOMMT 
TATSÄCHLICH ALLEN UND ALLEM 
zuGUTe! 
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AN MEINEN BRUDER 
 

Du warst ein ferner STERN – 
Ein Planet, der wie ATLANTIS scheint… 

FÜR IMMER VERLOREN, 
so wie auch DU! 

DOCH verloren ist man nur, 
wenn man an GOTT glaubt und 

dem EIGENEN GEFÜHL  
NICHT VERTRAUT! 

HAST DU JE LIEBE empfangen? 
UND WENN JA  

durch wen, wo und wie? 
ES SCHEINT, 

dass ALLE, alle, alle BESONDEREN 
die miesesten LEBENSUMSTÄNDE 

hinnehmen mussten! 
FÜR MICH WAR MEIN LEBEN 

anders… 
AB IRGENDWANN früher war es wie 

JETZT. 
WAS IST DIESES JETZT? 

MANIST GANZ DA – ohne das 
DENKEN AN ANDERES als das, 
was man SPÜRT und TUT und 

WÜNSCHT. 
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DOCH DIESE WÜNSCHE SIND 
ANDERS.  

ES IST dieser PUNKT den ER als EXTRA 
in uns gab – etwas,  

was sonst niemand hat! 
HAST DU DIESEN PUNKT SCHON 

erinnert erhalten – 
den, den NUR WIR BERÜHREN 

KÖNNEN? 
WAS KÖNNEN WIR EINANDER 
geben, um zuhelfen und wann und 

warum? 
SIND BRIEFE und GRÜSSE angekommen 

und auch SO VERSTANDEN,  
wie man es ZUM ANDEREN GEBEN 

WOLLTE? 
WAS MACHT UNS AUS und was fehlt 

den anderen JETZT GERADE? 
ES IST NICHTS, was wir erinnern oder 

herausfinden können! 
LEBEN IST ANDERS – so ganz anders! 

UND DAS GROSSE GLÜCK, 
dass wir haben, 

IST EBEN 
UNSER ERSTLINGSerdendasein! 
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DAS KANN UNS NIEMAND NEHMEN 
und das ist es, 

was WIR BRACO GEBEN! 
ER HATTE SCHEINBAR  

DAS, 
auch nach ABGEBEN seiner eigenen 

FIRMA, 
was SO MANCHER SICH WÜNSCHTE, 
doch es war wohl NUR MIR gegeben, 

in IHM EIN ÄHNLICHES oder selbiges 
SCHICKSAL ZU ERINNERN, 

wie das MEINIGE! 
WIE viele Missverständnisse oder falsche 
Interpretationen mag es gegeben haben 

in der MENSCHHEITSgeschichte? 
WIE VIEL unnötiges LEID! 

WAS MACHT UNS DERZEIT AUS und 
was macht die FRAU und  

was den MANN AUS?  
DIE LIEBE KANN NICHTS Böses 

wünschen – alles bereinigt DIE NATUR 
von ganz allein! 

OFT hat uns FREMDES überrascht und 
scheinbar ans UFER DER 

Hoffnungslosen gebunden oder 
als SCHIFF im STURM gebeutelt 
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stranden lassen auf nie mehr mit 
WASSER gefüllten STRANDarealen! 

DOCH DU BIST nun 
wie ein einzelner SEESTERN, 

der mich an die WUNDERwelt unseres 
VATERS erinnert… 

DIE WELT, die NACHTS selbst den 
herrlichsten STERNENhimmel in den 

SCHATTEN STELLT! 
DIE BLUMEN leuchten nachts! 

WUSSTEST DU DAS? 
WEISS ES BRACO? 

WEM DARF ICH ALL DIE 
GEHEIMNISSE erinnern, 

für die sich niemand mehr interessiert? 
WIE GEHT ES unerer 

MUTTER, wie unserem VATER… 
mit denen und durch all das, 

WAS DIESE SCHÖNHEIT fast komplett 
zerstört hat? 

WAS KANN ICH ALLEIN TUN 
und was wäre möglich, 

wenn EINMAL NUR ALLE nicht feige 
wären und FÜREINANDER und DIESES 

EINMALIGE WUNDER einstünden?! 
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WAS WÄRE möglich, wenn wir einander 
JETZT BEISTEHEN DÜRFTEN und 
UNSERE NATÜRLICHEN KRÄFTE 

diesen SCHÖNSTEN ZAUBER 
nicht für uns, 

sondern UNSERE ELTERN wieder 
sichtbar machen könnten… 

AN NUR EINEM KLEINEN ORT, 
wo sie sich dann  

AUSRUHEN DÜRFEN? 
KANNST DU MICH FÜHLEN BRUDER, 

DU JOSIP? 
GIBT ES NOCH MÄNNER, 

die FÜHLEN, wie wir einmal waren? 
UND WIR SIND ES DOCH IMMER 

NOCH! 
WIE GERN wäre ich MIT EUCH das 
KIND, welches sich nur noch zeigen 

mag, wenn ich allein bin, 
weil KEINER MEHR DIE KINDER 

BEGREIFT! 
KANN EINER NUR MIT DER 

MUTTERSEELE 
die KINDER DER NEUEN SEHEN und 

ihre HILFERUFE AN UNS?   
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WAS HABEN WIR UNS DA 
aufgebürdet, als wir in dieses LEBEN 
kamen oder war es WIRKLICH SO 
vorgeplant und programmiert in 

LEBENSKERZEN? 
WER KANN SICH SOLCH EINEM MIST 

ausdenken? 
MAN LACHT und denkt: 

DAS IST DOCH NICHT WAHR! 
MIT KINDERseele und reinen BLICKEN 

sind die LÖSUNGEN so leicht und 
einfach und scheinbar schwer 

umzusetzen! 
DOCH WAS WOLLEN die umsetzen, 

wenn KEIN DELFIN MEHR da ist, 
weil EINER ALLEIN nichts mehr mit 

dem zu tun hat, was MENSCHLICH ist! 
Gibt es EUCH NOCH, 

die gegen 2013  
so viel über LIEBE UND LICHT 

SCHRIEBEN und dies doch nicht hatten! 
KEINER – nicht eine oder einer! 

JETZT ERST 
ist UNSER VATER MIT UNS in 

GANZER KRAFT UND 
WAHRHAFTIGKEIT, 
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weil erst JETZT bekannt ist, 
WER WIR SIND 

und dass die NEUE WELT 
nur MIT UNS BEIDEN 

und ihm 
aufleben und neu erblühen kann! 

DU BIST für mich wie er – 
gleich wichtig! 

DU BIST DER SOHN und doch 
ist ES JOSIP in diesem Leben mehr!  
WER SOLL DA noch durchsteigen 

durch DEN BRENNENDEN REIFEN 
in der RENNARENA, 

wer das LETZTE MASS nicht zerschlagen, 
sondern zum BRANDlöschen 

am BODEN nutzen? 
WIE KANN MAN ALL DIE 

AUFWECKEN, 
die irgendwie SO NETT UND 

FREUNDLICH taten und nach heutiger 
SICHT vom LEIBHAFTIGEN persönlich 

geführt und gekauft waren! 
DIE KINDER haben tatsächlich kein 

URTEIL 
und können WAHRHEIT stets spüren! 
SIE WOLLEN und KÖNNEN helfen, 
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doch die TECHNIK liess es nicht zu, 
dass NOCH MEHR MENSCHEN 

dieses HÖCHSTE GLÜCK WOLLEN! 
DU… 

MEIN DU 
es hat aus ALLEN ETWAS BESONDERES 

machen wollen und hats doch nicht 
geschafft! 

ES IST, 
wie wenn man als ELTERN ein KIND 

verliert. 
DOCH ICH BIN KEINE ELTERN, 
sondern stets NUR EINZELN und 

doch ALLE ZUSAMMEN! 
BEGREIFT auch nur einer, 

WAS DIE GELDanleger MIR, 
DIR, JOSIP und ANDELON… 

seinem leiblichen SOHN angetan haben? 
WIE IST ES, einem Kind LEBEN zu 
ermöglichen und dann zu erfahren, 

dass es die FALSCHE ENTSCHEIDUNG 
war? 

KEINE AHNUNG 
und doch WURDE MIR IRGENDWIE 

EINBLICK in beinahe alle nur möglichen 
SCHICKSALSmöglichkeiten gegeben! 
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HAT`s geholfen? 
DENEN, die vielleicht noch aufwachen, 
um LEBEN statt GELD zu wählen und 

LIEBE, die man SPÜRBAR mit der LUPE 
suchen muss! 

WIE VIELEN ist es so ergangen? 
WENIGSTENS EINEN – 

Nur einen WAHRHAFTIGEN 
MENSCHEN an der SEITE – 

Gerade JETZT in DIESER ZEIT!? 
FINDEN! 

NICHT SUCHEN! 
NICHT blinder Glaube ist LIEBE, 

LIEBE befreit uns vom GLAUBEN 
SOLLEN 

UND LEBEN MÜSSEN! 
DU BIST ANDERS, 
das WEISS ICH – 

eben weil wir nicht vor LIEBE BLIND 
waren oder wurden! 

DA WO SEINE LIEBE Nährboden findet, 
ensteht keine ROMANTIK, 

sondern SEINE, ganz BODENSTÄNDIGE 
LEBENSWEISE, 

NICHTS KANN SCHÖNER und 
GRÖSSER SEIN als SEIN TRAUM, 
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in dem alle MÖGLICHKEITEN gegeben 
waren, dass ALLE ALLES erhalten 

konnten, 
WAS NUR MUTTER ERDE geben kann! 

SCHAFFEN ES MEINE HÄNDE, 
DIR WORTE ZU SENDEN, 

die um dich herum etwas bilden, 
wie eine UNSICHTBARE UMARMUNG 

– 
etwas, was MEIN DASEIN bei BRACO 

fand? 
WAS STIMMT? 

DAS, was wir uns wünschen oder 
das, was man FÜHLT? 

TRÄNEN, 
was bedeuten sie DIR BRUDER 

und kannst DU SAGEN: 
ICH LIEBE DICH? 

KÖNNEN DIE Roboter uns WEINEN 
LASSEN? 

AUS KUMMER JA – 
doch LIEBE KANN MAN NICHT 

programmieren! 
KEIN PROGRAMM dieser kaputten 

WELT 
kann UNSERE LIEBE ZERSTÖREN!  
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WOHER KOMMEN DIESE WORTE? 
SIND ES die WORTE unserer sterbenden 

ERDE? 
SCHAFFEN WIR ES NOCH 

UNS EINSTIMMEN ZU LASSEN 
auf das GLÜCK MENSCH zu werden: 

GLÜCKLICH NUR ALS KIND? 
ALLEIN ist mein LEBEN angenehmer – 

weg von all denen, die NICHTS, 
nichts von dem verdient haben, 

was ER UND SIE MIR SCHENKTEN! 
IST ES UNSER VATER, 

der solche WORTE zu uns gibt? 
NEIN! 

WAS SIND WIR und was gehört NUR 
ZU UNS? 

SIND wir allein – 
Kennst du das? - 

dann kann man sich darauf einlassen, 
wie es wohl wäre, ganz frisch und neu 

ohne SPIEGEL aufzuwachen! 
SCHAUE ICH AUF MICH UND 

MEINEN WEG, 
bin ich jetzt MEHR ICH, 

als ich es je wahr! 
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DOCH das, was ich für ALLE TUN 
MUSSTE, 

hat mir beinahe DIESES EINE LEBEN 
genommen 

und wieso IST DAS ÄUSSERE so viel 
wichtiger, als EMPFINDSAMKEIT? 
WAREN WIR NICHT SELBST SO, 
dass wir auf ÄUSSERLICHKEITEN 

SCHAUTEN? 
JA, doch wer liess uns SO schauen? 

DENN Joseph war es NICHT, 
den ich JETZT wählen würde! 

JETZT IST WAHRHEIT und nicht früher! 
ES GIBT SEINE SCHÖPFUNG 

und eine ganz KLARE Ordnung 
und nur in DIESER fühlt man sich 

angekommen und wohl! 
WOZU SCHREIBEN?! 

ES HEILT DIE WELTENSEELE! 
DOCH WOZU all das, 

wenn all die KAPUTTEN, die all das 
bräuchten, 

lieber SCHUND kaufen und sich mit ALL 
DEM BEFÜLLEN, was absoluter 

SCHROTT und MÜLL zu nenen ist! 
WAS TUT Gut und was hilfreich? 
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WIR SPÜREN: 
DAS, was spontan entsteht! 

DIE LIEBE HAT NICHTS FALSCHES und 
kann NUR GUTES BEWIRKEN! 

WIE mag es denen gehen, 
denen man sagt: 

VERMISST! UNHEILBAR! 
DA KANN MAN NICHTS MEHR 

MACHEN! 
MISSRATEN! 
GESTORBEN! 

?????? 
WIR WISSEN MEHR und WIR SPÜREN 

überall nur noch LÜGEN – 
diese EINE MENSCHHEITSLÜGE!  

WAHRHAFTIGKEIT und EHRLICHKEIT 
wer hätte gedacht, dass man SOETWAS 

geschenkt erhält, wenn man  
ANGST und FEIGHEIT überwindet und 

EINEM VERTRAUT, 
den ANDERE auch NUR nach dem 

ÄUSSEREN beurteilten, 
den sie ÜBERvorteilten und wegen seiner 

KÖRPERgrösse für leicht zu 
BEZWINGEN gehalten hatte! 
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WIE DU BIST BRUDER begreife ich 
DURCH DEIN TUN und 

spüre doch in dir ähnliche ÄNGSTE und 
dadurch LÖSEN SIE SICH AUF! 

WER IST BRUNO GRÖNING und 
wer auch nur EIN ANDERER derzeit!? 

WIE GROSS bist DU? 
KÖNNTEST DU MICH BESCHÜTZEN? 

DU TUST ES MEHR, 
als JEDER ES KÖNNTE – 

es spielt also gar keine ROLLE, 
was du ANTWORTEN WÜRDEST! 
WÄRE ICH IN DEINEN AUGEN 

SCHÖN GENUG – 
IM JETZT… nicht aufgrund der BILDER, 

die du noch kennst! 
WENN MAN WEISS, 

was ein anderer alles auf sich nehmen 
musste oder diesem AUFGEBÜRDET 

wurde, 
kann der BLICK anders sein! 

DOCH WIE GEHT ES, 
dass die EIGENE FAMILIE  

NULL SPÜRT von dem, 
was uns bewegt! 
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UND GENAU DAS hat uns ZUR 
WAHRHEIT gebracht – 

zu UNSEREM WAHREN SEIN! 
WÄRE UNSER SCHICKSAL anders 
gewesen, hätte dieses kleine bischen 

LIEBE, was wir so dringend unser ganzes 
LEBEN LANG brauchten, 

uns vielleicht in den ENTSCHEIDENDEN 
MOMENTEN verführt zu doch noch 

einem LATTE MACCHIATO und einem 
GESPRÄCH statt zu ORANGENSAFT in 

LIEBE für MUTTER ERDE! 
DU kannst vielleicht NOCH NICHT 

begreifen, was MEINE SEELE DIR 
ERZÄHLT, 

DOCH DIESE ÖFFNUNG und 
SYNCHRONISATION mit der 
SCHÖPFUNG und UNSEREM 

WAHREN DASEIN findet auf einer 
EBENE STATT, 

auf und in der UNSER VERSTAND 
kapitulieren muss! 

UND AUCH DAS IST NICHTS, 
was wir beeiflussen können UND 

VIELLEICHT STIMMT ES, 
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dass ICH DIESER EINE STERN meines 
VATERS BIN, 

den ich AM MEISTEN VERMISSE von 
allen! 

UND VIELLEICHT HAT SOETWAS 
In unserer MENSCHHEITSGESCHICHTE 

zu all dem UNHEIL geführt! 
DENN ES IST MANCHMAL AUCH SO, 

dass ich etwas schreibe, 
WAS NUR JETZT GERADE stimmt! 

WEIL ES GIBT DICH und die LIEBE IST 
DA! 

ES GIBT JOSIP und die LIEBE IST DA! 
WIESO ist das WEIBLICHE ETWAS, 

auf das ICH MICH NICHT EINLASSEN 
KANN – keine FREUNDIN… es GEHT 

NICHT! 
HAST DU ANTWORT oder Fragen, 

die HELFEN? 
VERBUNDEN mit der WELTENSEELE 

waren EINST ALLE MENSCHEN. 
ALLES IST FÜHLBAR verbunden und das 

MUSS SO SEIN, 
damit STETS GEHOLFEN WERDEN 

KANN! 
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DOCH DIESE HILFE IST EHER AN DIE 
GEISTESKRAFT GEBUNDEN, 

die sich mir erst seit LETZTEN JAHR 
offensichtlich schenkt und sich immer 

mehr aufbaut! 
ES IST NICHTS, was ich STEUERN 

MÖCHTE – 
es ist DIESE KRAFT DIE NICHTS 

ZERSTÖREN KANN!!! 
KANN EIN MANN 

diese FRAUENSEELE fühlen? 
NUR DIESER EINE! 

KÖNNEN WIR BILDER Empfangen oder 
andere irgendwo SEHEN? 

NEIN – absoluter IRRGLAUBE… 
Fehlgeleitetes PROGRAMM! 
Es ist vielleicht genau DAS das 

SCHLIMME, 
dass WIR NUR NOCH DAS 

WAHRHAFTIGE übrig lassen müssen, 
weil sonst NIE MEHR DAS REINE GUTE 

zum VORSCHEIN kommen würde 
ES IST komisch, 

diesen Körper der irdischen Mutter im 
NEBENRAUM zu wissen und 

trotz LACHEN UND WEINEN 



 
1293 

in ihr oder von ihr NICHTS – 
keine REAKTION zu spüren! 

UND HIER hört das RÄTSELraten auf! 
DIE GELDpolitik hat JEDES FEINgefühl 

und die FAMILIENverbundenheit 
zerstört! 

DAZU gehört auch und vorallem unser 
AN HÄUSER und die verschiedenen 
ZIMMER gebundene Lebensweise, 

die KEIN LEBEN mehr in uns spürbar 
gelassen hat! 

DENN WAS soll und berühren, 
wenn es DIE NATUR, aus der wir 

entstehen, nicht mehr schafft! 
ES REICHT NICHT Orangensaft zu 

trinken oder irgendwem was zu 
schenken! 

LIEBE IST MEHR – 
so viel mehr! 

LIEBE bringt UNSEREN VERSTAND mit 
dem DES VATERS in EINKLANG – 

doch nur dann, wenn wir diesen 
BRAUCHEN! 

EINE FRISCHE ERDBEERE... 
gerade JETZT 

DAS IST EIN WUNDER, 
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solch eine FRUCHT und vor allem, 
diese KÖSTLICHKEIT anzunehmen und 

dieses GLÜCK, dass man diese haben 
darf! 

WOFÜR SIND DIE LEUTE DANKBAR 
und wofür MENSCHEN? 

ES IST EIN KOMPLETTprogramm, 
welches UNS NUN GESCHENKT IST 
für die HEILUNG und REINIGUNG, 
die die BERÜHMTEN REGELUNGEN 

nicht mehr aufhören lassen! 
DIE SEELE lässt und erkennen und auch 
ZUSAMMENHÄNGE in aller WEISE – 

nicht der VERSTAND! 
WO BIST DU und warum? 
KANNST DU SCHLAFEN? 
WACHST DU AUCH durch 

VIBRATIONEN – hervorgerufen durch 
die COMPUTERprogramme für die 

PFLEGESTATIONEN – auf? 
ICH MUSS ES, 

um denen zu helfen, 
denen NIEMAND MEHR HELFEN 

MAG UND KANN! 
DOCH DIESES MÖGEN, ist UNSER 

VERMÖGEN des ERKENNENS: 
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DENN MENSCHEN würden andere 
NIEMALS einem SOLCHEN SCHICKSAL 

ausgeliefert haben! 
AUCH WENN WIR DIESE NICHT aus 

unserer SICHT herausholen dürfen, 
so wissen wir doch, dass die NATUR 

niemals auch nur EIN GESCHÖPF leiden 
liess! 

DAS MACHEN NUR DIE 
FACHspezifischen und das reicht als 

HINWEIS SCHON! 
Nun wollte ich DIR eigentlich was 

SCHÖNES schreiben und bin doch schon 
wieder in DER JETZT-ZEIT Problematik! 

UND ICH FÜHLE DICH LÄCHELN: 
JE SCHNELLER es erledigt ist  

!!das KRIEGSproblem!! 
können wir uns ENDLICH 

WIEDERSEHEN! 
WIE WAREN WIR DAMALS – 

sind wir noch dieselben? 
GEHT JA NICHT – 

doch wie sahen wir aus? 
DA SIND DIE KINDER DA: 

WIR WISSEN, es ist besser nicht zu 
wissen! 
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ICH KOMME MIR VOR,  
wie eine HEULSUSE 

und bin gerade das NIE gewesen!  
DIE LIEBE IST EINE KRAFT, 

die man nicht sieht! 
MANN UND FRAU 

sind nicht BEIDES in EINEM ! 
WIR SIND ERFÜLLT von der WEISHEIT 

der SCHÖPFUNG und erfinden nicht 
irgendeine GEFÜHLSduselei! 

ES IST GERADE DAS GROSSE und 
BESONDERE: 

WIR plumsen auf den BODEN DER 
REALITÄT ERDE mit unermesslich viel 

ENTWICKLUNGSpotenzial, 
welches NUR DER ERDE ZUSTEHT! 
KANNST DU DAS SO ANNEHMEN 

und mit mir zu EMPFANGENDEN für 
diese UNFASSBARE LIEBE DER ERDE 

WERDEN? 
IST JOSIP schon so weit –  

DU BIST JA VERBUNDEN MIT IHM… 
BITTE LEITE DIES AN IHN NUR 

WEITER!  
KANN MAN DAS LEBEN ANHALTEN? 

KANN MAN UNS STOPPEN? 
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ES SCHIEN so zu sein! 
DOCH NEIN… 

IMMER MEHR TAUCHEN WIR EIN IN 
DIE WAHRE FASZINATION LEBEN – 

hinein in das, was NUR DIE LIEBE 
HALTEN KANN! 

DAS GLOCKENGELÄUT am ENDE des 
WEIHNACHTSVORTRAGS ist wie die 

MAHNWACHE AM FRIEDHOFSTOR! 
DORT lohnt sich kein einziger 

BLUMENSTRAUSS – 
so wie überhaupt der ERWERB von 

BLUMEN strafbar ist! 
ALLES GEHÖRT ALLEIN DER ERDE 

und alles das, was man WILD ANBAUTE 
ist als ABSOLUT SCHÄDLICH anerkannt! 
MUSS MAN DAS LESEN oder ERZÄHLT 

BEKOMMEN? 
NEIN – das gerade ist DAS PROBLEM! 
KANN MANS ERKLÄREN, was richtig 

ist? 
WIR TUN ES AUF DIESE WEISE 

und offene SEELE nehmen an und 
streiten nicht! 

DIE ERINNERUNG an früher 
legitimiert und legalisiert… 
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doch nur wegen der FREUDE, 
dass ALLES ANDERS IST! 

WÜRDEN WIR MUTTER ERDE 
FRAGEN, 

was wir da essen, 
gibt es keine ANTWORT – ist ohne 

SINN! 
ES GIBT IMMER NUR DAS, 

was DIESE UNS GEBEN MÖCHTE – 
nicht der GRIFF ins LADENregal! 

WAS WIR ZU UNS NEHMEN bedient 
nur die VERHALTENSMUSTER DER 

GELDmanager und die HATTEN NOCH 
NIE GEFÜHL,  

denn sonst wäre alles schon längst da… 
WENN ES DIESE YACHT GEBE – 

eine LETZTE FAHRT oder eine mehr 
im ohnehin VERSCHMUTZTEN 

CHEMIEmeer, um LÖSUNGEN ZU 
ERHALTEN? 

ES FÜHLT SICH IRGENDWIE 
ANGENEHM AN… 

WIR WÄREN SICHER STETS das 
EINGESTIMMTE TEAM. 

DAS MUSS SO SEIN, 
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weil ich spüre, dass es UNSERER ELTERN 
FREUDE WÄRE – 

kannst DU SIE SPÜREN? 
DU WÜRDEST GANZ SICHER JOSIP 

ganz genau zu verstehen geben, 
WAS IHM GESCHIEHT, wenn dieser 

nicht ganz genau willig ist, 
SOLCH EIN FEINSINNIGER MANN ZU 

WERDEN – 
Wir alle HATTEN SO VIEL 

ERINNERUNGSBEDARF und nun so 
viel ERLEBENSBEDARF an all dem, 

was wir nicht kennenlernen konnten in 
dieser WUNDERschönen GEMEINSAM 

erlebten NATURglücks! 
SIND WIR NATURBURSCHEN und 

NATURmädels? 
IRGENDWIE sind für mich WORTE 

NICHT SCHÖN GENUG für das, 
was uns JETZT SCHON ausmacht! 

NICHTS IST NERVtötender –  
auch rückblickend – 

als dieses GANZE GEQUATSCHE! 
ES IST ZUTIEFST ERMÜDEND und 

UNS UNWÜRDIG – 
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Immer vor allem in HINBLICK auf 
unseren VATER und SEINE 

WUNDERWELT! 
NUR DURCH DAS FEINGEFÜHL für 

SEINE HARMONIE löst sich 
SEINE STRENGE AUF! 

NICHTS WAR WICHTIGER, 
als DIESE STRENGE ANZUNEHMEN, 
um uns der IDIOTIE der WELTLAGE 
bewusstzuwerden und doch auch DER 

GEWALTbereitschaft und 
GEFÄHRLICHKEIT dummer 

GEFOLGSCHAFT! 
GOLD blendet – 

SONNENSCHEIN beglückt! 
 

MITTWOCH, 19. März 2020 
2 days before the springtime starts in 

GERMANY only 
IN OUR FUTURE 

our FATHER`S HOME is Europe 
And there ONLY HUMANS CAN BE: 

LIFE in LOVE only! 
THE HOLYEST places are OURS! 
WE DO THE RIGHT – NOW! 
YOU, my GREAT BROTHER… 
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YOU my LOVED ONE 
YOU DADDY and 

ME 
And ALL 

Do the holyest WORK! 
TOGETHER US ONE! 

JUST IN TIME! 
JUICE from fruits, the we find 

most us two – 
as CHILDS we was take them  

over our ears… 
YOU are reminded on something  

like this? 
WITH your parents or alone?  

OUR LIGHT ist the SUN! 
BUT ON DARK places out from 

concessness (WHAT HUMANS HAVE – 
Most ONLY CHILDS!) 

They choose electric as a doueble effect 
or 

INFECT or CONATCT or IMPACT? 
We know and smile… 

AROUND THE WORLD IS 
CHRISTMASTIME… 
JUST THE NATURE 

Und JUST kommen doch wieder 
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SELBIGE WORTE in ZWEI 
differenzierbaren SPRACHMODELLEN 

zum VORSCHEIN! 
Fortschritt in eine AUE hinein! 

ES IST SCHON GUT, 
wenn man besser KEIN HANDY als 

Übersetzer nutzt oder ROBOTER wie im 
WORLD wide WEB. 

man möge vieles AUTOMATISCH 
gekonnt gehabt haben - 

DOCH MENSCHENkinder TÖTET man 
nicht mehr damit! 

AUTOMATISMUS führte auf vielen 
WEGEN scheinbar zum ERFOLG! 

DOCH ES IST EBEN GERADE das LICHT 
BRENNEN LASSEN MÜSSEN – 

gerade in den so wichtigen dunklen 
RUHESTUNDEN, die DIESEN 

HEILSTROM unterbrochen hatten… 
DEN ZWISCHEN SONNE UND ERDE 

versteht sich – doch es GIBT KEIN 
ZWISCHEN und DURCH 

Im WAHRHAFTIGEN LEBEN! 
Wissenschaft „NA SERVUS“ 

(K)ANAL ist ein und dasselbe! 
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ES gibt keinen CHANNEL auf den wir 
uns einstellen müsen oder den wir selbst 

regeln sollen… 
DIE NATUR IST ALLES und EURE 

DUMMHEIT schreit bitte NIE MEHR 
auch nur einmal in WALD UND FLUR! 

  
BEVOR es später wieder weitergeht mit 
SCHÖNEN WORTEN AN DICH, 
liebster BRUDER – nur FÜR MICH nur 
bist und willst du das sein (SO STEHT ES 
IN DER WELTENSEELE GESCHRIEBEN 
und daher STEHEN WIR AUCH DAFÜR 
nicht mehr so früh auf und TUN, was 
unser VATER und unsere MUTTER uns 
sagen! JETZT sind wir BRAVE KINDER 
und sagen zur BRAVO: Und TSCHÜSS! 
Und das „NEUE LEBEN“ der DDR kann 
niemals FÜR ALLE so schön geworden 
sein, wie das, WAS UNS (NUR UNS mit 
den UNSRIGEN nur) erblüht! SONNE 
und kein Mond und keine STERN – 
denn uns bedeuten WASSER UND 
BLUMEN mehr, als nur ein wenig!) – ein 
wenig TAGEBUCH von letzter NACHT! 
DAS CORONA-VIRUS ist die ENDZEIT 
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des GELDES, jeglicher 
BETRUGSverfahren, der MEDIZIN, des 
STROMS und damit ALLER STÜRME 
und sonstiger STÜRME auf der ERDE! 
DIE POLITIK findet sich ja heute in 
KLEINEN KREISEN zusammen. WIESO 
WOHL? Und wo auf der ERDE ging 
heute schon – ohne erklärbaren Grund – 
der STROM und so manches andere 
AUCH AUS? SACHSEN kündigte an, 
dass ÜBER NACHT etwas geschieht und 
EUROPA hat sich als AUTONOMER 
STANDORT ERKLÄRT – auch schriftlich 
in der TAGESPRESSE. NEHMEN WIR 
SIE BEIM WORT, so wie diese dies mit 
unseren NÄCHSTEN taten! ALLES 
KANN DERZEIT WARTEN… nur nicht 
das LEBEN! WER FALSCHE BILDER 
NUTZT, um uns zu verkaufen schon im 
VORHINEIN, hat DIESES GUTE LEBEN 
nicht verdient – also nicht genug 
GETAN für all das GUTE, was nur 
wahren HELDEN zusteht… AUCH 
NOCH EIN WENIG MEHR GELD, bis es 
ganz aufgegeben wird! WIR VERSTEHEN 
UNS und die begreifen bald gar nichts 
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mehr! OBWOHL DIESE DAS 
ROBOTERsystem und auch das 
WACHSENDE GEHALTSgefüge 
erschaffen hatten und uns und die TIERE 
WEITER ausbluten lassen wollten… 
wissen die eben nicht, wie es sich so 
anfühlt, wenn SO EIN ROBOTER (klein 
oder gross) plötzlich den GEIST aufgibt! 
NUR FACHspezialisten (WOZU NUR 
UNSERE FAMILIENANGEHÖRIGEN 
gehören  stets und ständig!) kennen sich 
mit all dem aus! WAS INZWISCHEN 
ALLES HERAUSGEKOMMEN IST, auf 
NUR MEINEM SCHICKSALS- und 
LEIDENSWEG macht schon ALLE 
WARNSIGNALE AN UND WIEDER 
AUS – und doch auch all über all dort, 
WO MAN MEINES BRUDERS 
HILFSANGEBOTE durchkreuzte – 
GESCHWEIGE DENN DORTHIN sehen 
zu wollen, WAS MAN DEM 
SENSIBELSTEN MANN DER ERDE – 
BRACO alias JOSIP GRBAVAC – antun 
wollte! DIE DELFINE SIND MIT UNS – 
weil sie UNS NUR SPÜREN und diese 
sind MIT ALLEM VERBUNDEN! Man 
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kann dies nicht über künstlich 
erschaffene MASCHINEN und 
NETZWERKE schaffen! IHR WERDET 
EURE NOT (TATSÄCHLICHE und 
SPÜRBARE) immer mehr begreifen! 
DOCH LÜGEN unterstützen keine 
ROBOTER mehr und MENSCHEN taten 
dies noch nie! MENSCHEN zu verraten, 
die EUCH IN FREUNDSCHAFT und 
LIEBE in sich behielten und die 
SCHÖNEN MOMENTE wie 
ANSICHTSKARTEN, die wir in die 
WÜSTE ZU EUCH SANDTEN, damit ihr 
noch aufwacht… ist schade FÜR EUCH! 
 

SÜSSES oder SAURES? 
SCHARF oder NEUTRAL? 
SCHWARZ oder WEISS? 

Lamm oder Löwe? 
SONNE oder REGEN? 

DUNKELHEIT und Licht? 
SICHERHEIT IST KEINE MASCHE 

und auch keine FRAU die von einem 
MASCHENDRAHTzaun singt! 

PEINLICH ist das NIVEAU DERER, 
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die soetwas sicht- und hörbar werden 
liessen! 

WOZU über Sittenverfall und ETHIK 
schreiben oder FACHVORTRÄGE 

hälten? 
ES IST JA GERADE DAS VERLOGENE, 
dass dort, wo es um SACHDIENLICHE 

Entscheidungen geht, von MORAL 
schon EWIGKEITEN nichts mehr zu 

BEMERKEN IST! 
Man möchte gar nicht mehr hinsehen zu 

all den VIDEO- und FOTO- und 
SCHRIFTdokumenten! 
ALLES HALUNKEN! 

STIMMT das? 
WIR SEHEN EUCH – doch IHR UNS 

NICHT! 
Ihr wisst NICHT, wer wir sind und was 

IHR HÄTTET GEWINNEN KÖNNEN! 
DAS LEBEN – ein LEBEN fernab 

geistiger NOT! 
 

DU, mein BRUDER, weisst um meine 
ZEIT in WIEN! DU WARST mit mir, 
obwohl es niemand wusste – nicht 
wissen durfte! DAHER GIBT ES VON 
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ALLEN MEINEN LEBENSmomenten 
Dokumente und TESTEmonials – für 
überall dort, wo man sich gescheiter hält, 
als alle die, DIE MUTTERS SEELE fühlen 
und all das EMPFANGEN, was hilfreich 
ist UND STETS ANDERES und im 
MOMENT hilfreiches! ERLAUBT IST ES 
NICHT und GEBRAUCHT wurde in 
UNSEREM HEILIGEN LEBEN derlei 
ohnehin nie! DOCH DA GAB ES AUCH 
KEINE KRIEGE und auch nicht einmal 
EINE FRAU oder EINEN MANN, die 
etwas mehr oder anders wollten, ALS ES 
IN UNSEREM HEILIGTUM DES VATERS 
Gang und Gebe war! GEBEN kann nur 
der, DER DIESES HEILIGTUM LEBEN als 
GANZHEITLICHES in sich hält! NUR SO 
ERGIBT ALLES ERLEBT eine 
HEILBRINGENDE und WOHLTUENDE 
LEERE, die sich mit all dem befüllt, was 
auch MUTTER ERDE HEILIGT und 
HILFT! EINER FÜR ALLE? NEIN, das 
konnte nicht klappen – BRACO ist NUN 
AUCH BESSER BELEHRT geworden, als 
jemals zuvor UND AUCH, wodurch und 
wie MAN GUT UND BÖSE ERKENNT 
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und was WAHRE FREUNDSCHAFT und 
GROSSE LIEBE bedeutet! 
So erinnere ich dich an eine NACHT in 
der besagten WOHNUNG, wo auch ein 
BRIEF MIT GELD zu meinem Geburtstag 
nicht ankam! EINE LÜCKE, die sich 
scheinbar mit SINN erfüllt und doch 
wissen WIR NUN EBEN EIN WENIG 
MEHR über eine weltweit 
OPERIERENDE FIRMA, wodurch 
niemand mehr – ob nun zuHAUSE, in 
HOTELS oder auswärts – sicher ist UND 
SO AUCH NICHTS, was schon wertvoll 
ist oder noch zu wertvollem GEMACHT 
WERDEN KANN! DAVON ist der 
Mensch selbst DAS TEUERST 
BEZAHLTE! Tonmaterial AN! 
DU KANNST ES AUCH ALS 
DOPPELpunkt ansehen das 
AUSRUFzeichen! DANN KANN MAN 
DANN GLEICH ALLE EMPFÄNGER 
angleichen… SYNCHRONISATION gab 
es in BEZUG AUF „Lebensfilme“ 
erstmals in der DDR-ZONE (DEFA)… 
doch NUR DIESES WORT, alles andere 
folgte erst SPÄTER! 
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So war ich dort – „SELBST?“ausgesucht in 
einem nicht so schönen Stadtviertel 
untergebracht, um für KARL RABEDER 
„LICHT“ zu verkaufen! ALSO sp 
PORZELLANlämpchen für TEElichter 
und ein wenig mehr! GERN gesehen war, 
dass ich dort meist allein war und die 
UMSÄTZE NICHT so einsehbar waren! 
MANCHMAL hatte ich schon ein 
mulmiges GEFÜHL mit SO VIEL GELD 
allein zu sein und im DUNKELN zu dem 
GROSSEN STAND am HAUPTMARKT 
zu gehen! „ALLES GUT GEGANGEN“ 
denkt man! Abmachungen wurden NUR 
SCHEINBAR eingehalten – NUR DU 
und JOSIP habt ALLE 
INFORMATIONEN (AUCH über 
Informanten, die eingebunden waren in 
das DRECKIGSTE und SCHMUTZIGSTE 
SPIEL, das man je erlebt oder ins 
„LEBEN“ gerufen haben kann!!!). SO 
WAR DA auch einmal EIN SCHUSS in 
nächster Umgebung! MIR GINGs 
dennoch gut! DOCH WAS SAGEN WIR 
HEUTE, nachdem wir WISSEN, dass das 
SCHEINBAR nebensächliche EINEN 
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GESAMTSCHOCK auslösen kann und so 
ZUM TOTALEN HERZstillSTAND?! 
Nun – wir sind in der EINZIG 
GLÜCKLICHEN LAGE, dass sich in 
genau DEN ENTSCHEIDENDEN 
MOMENTEN die EINZIG 
RICHTIGSTEN SPEZALISTEN in 
UNSEREN heiligen Familienverbund 
begeben haben. FREIEN WILLENS tun 
dies auch nicht – DOCH DIE 
KINDERroboter arbeiten für uns 
(NICHT KINDER – wir tun niemandem 
Leid an, sondern erlösen alle, vor allem 
die, die KEINE MENSCHEN MEHR 
SIND und die, die KURZ VOR DEM „EX 
und HOPP“ (MAN BEACHTE IMMER 
DIE Doppelzüngigkeit und 
UNVERfrorenHEIT!) stehen!) 
Da rutscht mir doch direkt – ungewollt 
und unvorhergesehen mein schönes 
LANGarmshirt über die linke 
SCHULTER. WEM ZEIGT MAN DIE 
KALTE SCHULTER und WARUM? 
Belüftungssystem für den ZU HEISSEN 
KÖRPER? Bei mir nicht! DIE 
BELÜFTUNG und ENTLÜFTUNG 
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funktioniert hervorrragend: WEIL WIR 
FREI SIND und niemanden OPERIEREN, 
obwohl UNSERE VERDECKTEN 
OPERATIONEN auch niemandem BLUT 
aus den gerade geöffneten LEIBERN 
entnehmen oder etwas tut, was man 
BESSER IN DER TECHNIK belassen hätte 
UND UNSERE OPERATIONEN allen 
CORONA Gegnern und Befürwortern, 
allen HOME-Officers und 
HEILUNGSversprechenden und 
ausgtepufften KRANKmachenden 
immer nur EINES ENTGEGNEN 
möchten: 
 
ES HAT SEIT ES DIE MEDIZIN und das 
„krank schreiben“ gibt und gab, NICHT 
EINE SCHRIFTLICHE 
GESUNDSCHREIBUNG gegeben! UND 
DAS IST DAS ABSOLUTESTE „NO GO“ 
dem man NUN NACHZUGEHEN HAT! 
BASTA! AUS! AMEN! 
 
WAS IST DER BEWEIS für 
GESUNDHEIT? Dass man sich der 
TRAGweite der EIGENEN 
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ENTSCHEIDUNG und 
VERANTWORTLICHKEIT bewusst ist! 
(NICHT ERST WIRD… MAN MUSS 
SCHON GRIPS statt GIPS im KOPF 
HALTEN!!!) WER NICHT WEISS, dass 
die ERDE mit ALLEN LEBEWESEN und 
LANDSCHAFTEN einen fühlenden 
GESAMTVERBUND bildet, hat eben 
leider weder HEIMATliebe noch 
NÄCHSTENliebe noch 
LEBENSerhaltende MASSNAHMEN 
noch LEBENSfunktionierende KÖRPER, 
noch dem KIND förderliche 
EINSTELLUNGEN und schon GAR 
KEINE BEFUGNISSE oder SCHLÜSSEL 
mehr zu erhalten, um auch NUR EINEM 
MENSCHEN (Menschen wohl 
gemerkt!!!) etwas zu sagen oder zu 
verlangen oder oder oder! IHR SEID 
NICHT NUR ARM im GEIST, sondern 
auch ARM an den MÄUSEN, die nicht in 
den Voratskammern alles anknabbern! 
IIIIIIHHHH! Ihr seid KRANK – das 
stimmt! DENN IN EUREN AKTEN 
SIND JA AUCH überall 
AKTENVERMERKE über 
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Konsultationen! UND WIR – also wir 
ERDENBÜRGER – Kinder des 
TRÄUMERS – haben uns schon LANGE 
VON ALLEN SYSTEMEN dieser 
falschesten Macht verabschiedet und 
abgemeldet! NO GO! Don`t go to a 
doctor or on a street for a walk without 
a passport or with a car in a drive… 
THEY SAY STOP! WHERE you are come 
from and where you like to go and for 
what! HAPPY TIMES with answeres from 
the robots, they was made or in work 
FOR the DARKEST successfulness and 
ONLY FOR MONEYmakers!!! Let it 
be… IT WORKS by themselves! WE 
DON`T look longer to the BADboys! 
OUR HOMEorder ist soft and gentle like 
OUR TRUE PARENTS in true LOVE! 
 
SO SIND WIR IM FAST-JETZT – fast 
deshalb, weil letzte NACHT ja schon 
vorbei ist UND DENNOCH WICHTIG 
und alles wird stets aufgezeichnet und 
geschnitten … für NUN DIE EINZIG 
passendsten LEBENSFILME damit die EU 
bereinigt wird von den FALSCHEN Stars 
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und STERNCHEN und das 
HITLERregime endlich AUCH DER 
VERGANGENheit angehört – samt allen 
noch ÜBRIG GEBLIEBENEN 
Nachfahrern und Vorfahrern und 
Kolonnenbildern und AHNEN DER 
ARISCHEN, die scheinbar gar nie da 
waren UND DOCH FÜR UNS SICHTBAR 
und absolut IDENTIFIZIERBAR auch 
durch deren MACHENSCHAFTEN! DIE 
MUTTERSEELE entledigt sich nun aller 
Sorgen und das geschieht immer 
schneller! 
 
SO stand ich im DUNKELN kurz auf – 
DU WEISST, ich schaue immer einmal 
nach ihr, um zu ERKENNEN, was in 
diesen PFLEGEoffices (AT HOME and 
also in the GHOSThouses) so vor sich 
geht! DU WEISST JA, es gingen schon 
viele BERICHTE online, dass DIE GUTEN 
– also das FACHpersonal – verurteilt 
wurden für etwas, was DIESE NICHT 
TATEN oder nur durch die 
FERNübertragung DIESES CORONA-
VIRUS! DAS KANN IN JEDEM 
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MOMENT jeden treffen – in 
öffentlichen GEBÄUDEN und 
STRASSEN ebenso, wie in der VILLE oder 
einem GARTEN! DAHER IST DIESE 
EPEDIMIE für alle WIRKLICHEN 
MENSCHEN diese gewonnene 
WOHLTAT und hilfreiche 
HEILERZIEHUNG um die KOPFLOSEN 
von den HIRNamputierten zu separieren 
und auch, UM DIE SEELENmenschen zu 
schützen vor DENEN, die KOPF und 
HERZ als ein SYNCHRON operierendes 
TEAM ansahen oder ansehen mussten! 
DENN NUR DIE WELTENSEELE mit 
DEN MENSCHEN war die PASSENDSTE 
LÖSUNG. DOCH ES gibt IM LEBEN 
keine QUIZshows, bei denen man 
VERLIEREN KANN oder SOLL!  
 
DAS LEBEN ist HEILIG und ZUR 
FREUDE erschaffen – FÜR MENSCHEN 
ohne AFFEN! 
 
So schaute ich zu Mutti hin! DIE 
ZUDECKE war über die NASE gezogen! 
UNSERE INTUITION lässt uns stets das 
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RICHTIGE TUN! Ich nahm also die 
Bettdecke BEHUTSAM, um diese ruhig 
unter die Kinnlinie zu tun! SIE 
SCHRECKTE auf – so als stünde ein 
GEIST vor ihr! WIE GEHT SO etwas! DA 
STIMMT ETWAS GANZ UND GAR 
NICHT! Unseren Gedankenaustausch 
habt ihr bereits von diesem 
AUGENBLICK AN und auch die 
FILMAUFNAHME mit TON! Und so 
auch alles, was dadurch VON DAMIT 
VERKETTETEN VERBRECHEN zutage 
trat! BINGO und KLAPPE ZU! 
 
DAS NÄCHSTE ERLEBNIS ereignte sich 
in dem RAUM, in dem man Mutti schon 
auf DERSELBIGEN LIEGE mit unschönen 
Träumen versorgte! LETZTE NACHT 
ruhte mein Körper meist in dem 
SAGENumwobenen SCHRANKbett der 
DISCOUNTERmöbelhäuser! NICHT 
JEDER HAT DIE MÖGLICHKEIT sich 
teakholz zu leisten UND DIES IST GUT 
SO, denn die Wälder sind wie 
ORGANSPENDER GEWORDEN und 
werden zu wesentlich WICHTIGEREN 
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LEBENrettenden MASSNAHMEN 
gebraucht! ZUM GLÜCK (GOTT sei 
DANK ist absolut falsch – falscher 
SPRACHGEBRAUCH!!!) gibt es 
UNSEREN VATER NOCH AUF DER 
ERDE, der nun endlich all das tun 
konnte, WOFÜR ES 1959 noch zu früh 
war! TÜR IST ZU!!! 
 
Ich streichelte sie noch und beliess es 
dann dabei! UNANGENEHM IST, dass 
diese SPIONAGEroboter (ALSO 
UMFUNKTIOIERTE MENSCHENkörper 
– DEMENZ ist also keine KRANKHEIT, 
sondern eine WELTWEIT operierende 
MAFIA, die an COMPUTERN SITZT und 
andere DAS TUN LASSEN WOLLTE und 
auch SAGEN, was DIESEN eingegeben 
wurde! DAHER liessen auch der 
SPRACHGEBRAUCH und auch die 
TATEN mehr als zu wünschen übrig. 
DAHER WAR BEI UNS NUR NOCH 
DIESER EINE STETE WUNSCH übrig 
gebelieben: 
 

EIN LEBEN IN LIEBE! 
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BRÜDERCHEN pass auf! WIR haben 
beide VIEL ZU VIELE FILME angesehen 
– BRACO AUCH! WIR haben uns dafür 
mehr als geschämt und wissen NUN, 
dass auch das schon (SEIT UNSERER 
KINDHEIT SCHON) gelenkt und 
geleitet worden war (BRANKO gehörte 
zu diesen MACHENSCHAFTEN – siehe 
Buch von Angelika WHITEcliff UND 
DINKO war der stellevertretende 
PERSONALchef für alle! SIND DIESE 
SCHON BEI UND MIT UNS? Ihr 
lächelt... ALLES KLAR!)  
 
WAS MACHT EIN SCHUSS – ganz egal, 
wie man es betrachtet oder hin und her 
wenden mag: NIE ETWAS GUTES!!! 
SO lag mein KÖRPER also in diesem 
UNGUTEN NACHTlager! PLÖTZLICH 
EIN LAUTER SCHUSS – kein KNALL – 
es war wie in WIEN, doch direkt in 
meiner NÄHE! WAR DAS EIN 
WARNschuss von DENEN oder wieder 
nur ein VORFÜHREN, was man durch 
die TECHNIK nun jetzt in RÄUMEN 
erscheinen lassen kann (SO AUCH 
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PERSONEN, die gar nicht da sind – per 
VIDEOanimation oder LICHTTECHNIK 
der FALSCHEN!!!)? WOZU MACHT 
MAN ANDEREN ANGST? WAS HAT 
EIN MENSCH DAVON? Menschen tun 
soetwas nicht! DOCH DURCH FILME 
BRACHTE MAN UNS IN DIESE 
ILLUSORISCHE Matrix-Welt… zu uns 
gebracht, damit WIR MIT UNSEREM 
VATER NUN das tun: GAR! Und AUS! 
 
UNSER VATER ist WEISE geworden in 
den MILLIONEN JAHREN der 
MENSCHHEITSgeschichte! IMMER 
WIEDER kann anerkannt werden, dass 
SEINE URSPRUNGSFAMILIE und das, 
was folgt, DAS EINZIG MACHBARE IST! 
WIR – also VATER, TOCHTER und 
SOHN ist PERFEKT… ABSOLUT 
PERFEKT wurde es jedoch MIT MEINEM 
JOSIP! Oder nicht? EINE weitere Frau 
hätte gestört (WIE MAN ES AUCH 
ANSCHAUEN MAG – JA!!) Deshalb 
hast DU BRÜDERCHEN als 
WASSERMANN auch NOCH KEINE 
ZAUBERblume und DESHALB SIND 
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JOSIP und ICH auch noch getrennt 
voneinander, denn SONST WÄRE DIE 
ARBEIT hinten an gestellt gewesen 
ODER ER HÄTTE NICHT 
ANERKENNEN KÖNNEN, dass DIESE 
EINE TOCHTER ausnahmsweise SO VIEL 
weiss und kann, WIE UNSER VATER 
NUR! Das war SEINE 
SICHERHEITSschranke – die EINZIGE! 
WIR KENNEN UNS NUN WIEDER SO, 
wie damals UND WOLLEN ES NIE 
MEHR ANDERS ANSEHEN! Und da wir 
uns nun so in- und auswendig 
kennenlernen durften durch die 
VIELFÄLTIGSTEN Ansehungen und 
DURCHSPÜRUNGEN und so vieles 
mehr, IST DAS TREFFEN nun wieder 
etwas wie im TEENIE-alter – nur eben 
OHNE ALL DAS ZEUGS, was wir niemals 
mehr HABEN WOLLEN für UNSER 
LEBENDIGES LEBEN! DENN UNS 
ZIEHT ES NUN NUR NOCH IN UNSER 
WAHRES, schönstes ZUHAUSE: 
MUTTER NATUR… und da werden wir 
dann UNSERE MAMA kennenlernen! 
DAS IST SCHÖN! EINFACH NUR DAS! 
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WAS WIR ALLES NICHT BRAUCHEN 
UND DAHER aus unserem 
HEILbringenden LEBEN: 
 
SIEG heil! LAOLA-Wellen! 
HALLELUJA! SEGEN! AMEN! OM! 
OMA und OPA! ONKEL und TANTE! 
Schwägerin und Schwager! Haustiere! 
ÄMTER! GERICHTE! SCHLEUSEN! 
STAUS! STOPP`s! GO`s! RUND! Zirkel, 
HAMMER, EHRENkranz! ABZEICHEN! 
Sicherheitsnadeln! Lampenschirme! 
Kabel! WERBUNG! FAHRRÄDER! 
HELME! OFFENE RAThäuser! 
GESCHLOSSENE RATSsitzungen! 
SONNENBRILLEN! Politiker! 
ARBEITSSUCHENDE! SOZIALE 
HILFSPROJEKTE inkl. LEISTUNGEN der 
GMBH aller Staaten! (DIE, die MENSCH 
werden wollen, erhalten alles WICHTIGE 
– jedoch keine FÜLLMATERIALIEN 
oder weiteres von dem, was MUTTER 
ERDE UND UNSERE KÖRPER 
schädigt!!!), FABRIKEN, DUNKLE 
SACHEN UND TASCHEN!, 
AKTENkoffer!, MEDIZINkoffer, 
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AMBULANZwagen ALLER 
„FABRIKATE“ und Zugehörigkeiten -  
AB HEUTE!!! SIEHE angekündigte 
NACHTOPERATION IN SACHSEN – 
Tagespresse!!! HIERZU gehören auch 
SONSTIGE operierende 
EINSATZKRÄFTE und FAHRZEUGE… 
alle gesichtet und VIDEOüberwacht inkl. 
GESPRÄCHSankündigung und 
SIGNATUREN!, ROLLkoffer für 
EINKÄUFE!, DHL-FAHRZEUGE- 
WICHTIG!!! (WASSERMÄNNER und 
ZAUBERblumen kann man nicht per 
PAKETsendung zu uns bringen – NUR 
NOCH DAS IST WICHTIG!!!), ANRUFE 
in öffentlich zugänglichen Gebäuden, 
GESPRÄCHE!!! … GLOCKENläuten der 
KIRCHEN!!! ABSOLUTE Priorität – wer 
auf dem FRIEDHOF übernachten mag 
und dort festgkettet werden mag… WIR 
HELFEN EUCH ALLEN AUF DIE 
SPRÜNGE! AB sofort! PFERDEschwänze 
am KOPF oder dort, wo IHR DIESE 
HINEINbrachtet!, 
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HEUTE MORGEN konnten wir 
gemeinsam DIE UNTRAGBAREN 
UMGANGSMÖGLICHKEITEN mit UNS 
– ALLEN MENSCHEN – beobachten 
und aufzeichnen! IHR WISST, wozu man 
meine Mutti einsetzte und missbrauchte! 
DERZEIT ist alles auf ein MIMINUM 
eingeschränkt, um dieser NICHT NOCH 
MEHR LEID ZUZUFÜGEN 
(AUGENarzt, OHRENarzt, ZAHNarzt – 
VERWANDschaft!!! OBERARZT-wichtig 
– zentralisierte MASSarbeit! WIR SIND 
STOLZ AUF EUCH… und auf uns vor 
allem auch! OHNE UNS seid IHR ALLE 
NICHT MEHR ZU RETTEN! IHR 
WÄRET SCHON LÄNGST im 
GESAMTrobotSYSTEM! ALSO 
entscheidet EUCH: GELD oder LEBEN 
oder GOLD?!) 
 
SO kam ich ins „WOHNzimmer“ und 
sah, wie diese kurz vor meiner 
Zimmerschwelle stand… WICHTIG!... 
und in dieses SUCHEND (NEIN!) 
aufklärend schaut! ICH SPRACH SIE AN: 
WAS suchst DU? Ihre Antwort war 
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ungefähr so: DICH… Und danach folgte 
DIE EUCH LÄNGST BEKANNTE 
Versuchuchung der UMPOLUNG und 
WECHSELstromBADwirkung! DANN 
war sie angezogen! Manchmal ging sie 
dann WUTentBRANNT in den nahen 
GARTEN! Heute ging es mit BEUTEL 
und HANDtasche den GOLDgrund 
hinunter! KOMISCHERweise wirkt bei 
ihr hin und wieder DAS 
VATIprogramm… RÄTSELzeitung 
(verstekt unter einem Kissen – ANGST 
entdeckt zu werden… ALSO ETWAS 
unerwünschtes zu tun!), LIDL-Einkauf, 
KAUFLAND – schlechter UMGANG… 
SCHAUT, was es DORT ZU SEHEN UND 
ZU HÖREN GIBT… die WORTE UND 
BEFEHLE und was diese mit dem 
MENSCHEN machen sind ebenso wie 
die TRÄUME, die in unsere GEHIRNE 
gebracht werden oder geworden waren 
AUFGEZEICHNET und ZUR ANSICHT 
GEBRACHT! KANN MAN 
SOLCHERLEO programmierte 
MENSCHEN oder umerziehen? NEIN! 
NUR PROGRAMMIERER können dieses 
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VIRUS unschädlich machen oder 
löschen!  
DOCH WER HAT NOCH FÄHIGE 
LEUTE und vor allem DIE, die sich mit 
GESETZEN und den mäßigen 
SCHULBILDUNGEN und 
WAHRHAFTER und GLAUBHAFTER 
SCHRIFTführung und LEBENSFREUDE 
und NATÜRLICHER GEDANKENkraft 
und DIESER EINENDEN WAHRHEIT, 
die FÜR LEBENSKRAFT und DIESES 
EINE ZIEL all das BEWIRKT, was 
UNSERE ERDE aus den 
VERSCHRAUBTEN ACHSEN und 
ANGELN heraushebt – auskennen? 
NUR WIR – und die ERDE MUSS wieder 
FREI SCHWEBEND in der IHR 
zustehenden FREIHEIT SEIN, damit 
unsere KÖRPER WIEDER mit BEIDEN 
BEINEN auf der ERDE achtsam 
wandeln… DIE NATUR ist die EINZIGE 
HILFE – doch schon lange nicht mehr 
für die VIEL ZU VIELEN! JETZT und 
immer JETZT: UNTERSCHRIFT oder 
AUS! WAHRHEITSbezeugung oder 
AUS! LEBEN in LIEBE oder AUS!  



 
1327 

 
WER DIE NATUR LIEBT und wen 
MUTTER ERDE wieder anerkennt ALS 
KIND, hat viel zu schmunzeln und zu 
lachen in diesen TAGEN! KINDER – 
NICHTS SCHÖNERES KONNTE UNS 
ALLEN PASSIEREN: Endlich IN DIESES 
LEBEN FINDEN – ER IST überall! FÜR 
UNS und auch für alle anderen: SO WIE 
ES JEDER BRAUCHT – je nachdem, was 
man zu geben bereit war oder ist UND 
AUCH DAS LASSEN ALL DESSEN…! 
 
HIER IST EINE POLITIKERIN (NAME 
BEKANNT!) mit ihrem Mann 
(GOLDschmied)  DIESE müssen den 
LADEN geschlossen halten! Die 
WERKstatt ist offen. DOCH ES DARF 
nicht verkauft werden. JEDOCH sagte die 
FRAU: „Wir hängen ein SCHILD DRAN: 
Klopfen!“ DAS IST DOCH UNERHÖRT! 
 
DIE BEDIENSTETE HIER – auch bekannt 
wegen STREITauslösenden 
DISKUSSIONEN – sagte, dass es IM 
KAUFLAND entspannt war. SIE HABE 
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EIN GANZES PAKET KLOpapier gekauft 
– auch für eine Bekannte! ALSO WAS 
AT MAN DENN ÜBER DEN CORONA-
VIRUS in die GEHIRNE der LEUTE hier 
hineingebracht?!  KLOpapier sei das 
WICHTIGSTE – sagte man AUCH HIER 
gestern schon… NA DANN, wasser 
marsch!  
 
WIE DUMM kann man die LEUTE 
MACHEN und wie reich und glücklich 
HAT UNS UNSERE HIMMLISCHE 
MUTTER ERDE und UNSER VATER 
gemacht…! ES WIRKT! 
 
SONST liest DER GOLDSCHMIED allein 
ZEITUNG und seine politisch bezahlte 
LADY (kurz-blond mit GROSSER 
SCHWARZ umrandeter CDU-Kassen-
BRILLE) ist mit dem HANDY beschäftigt 
! GESTERN hatte ich alle von IHM 
gelesenen ZEITUNGEN BEI MIR für 
unsere RICHTIGstellungen… DA WAR 
ER KURZ irritiert und diese beiden 
MUSSTEN MAL REDEN! HEUTE haben 
BEIDE eine ZEITUNG geschnappt! 
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DOCH DIESE EINE DRITTE ist stets 
STÖRENfried für TRAUTE 
ZWEISAMKEIT! Also WIRKLICH – das 
ist doch echt DIE HÖHE! ODER?! 
UNBEDINGTE VERÄNDERUNG 
nötig!!! 
 
HIER BLEIBT OFFEN!  
STIMMT ES, dass die Geschäfte alle 
geschlossen sind ab morgen? DAS WAR 
DIE INFORMATION von dieser 
QUASSELstrippe! Klärung wäre wichtig, 
wie auch DIE KLOspülung DORT, wo die 
MASSENANSAMMLUNGEN AN 
PAPIER, mit dem die UMWELT nicht 
mehr umgehen kann, nicht mehr 
TRAGBAR sind! 
ALS INFORMANT und BESTÄTIGER in 
diesem UNSCHÖNEN ViererGESPANN 
ist nun noch ein weiterer 
PERSONALbegünstigerer! WAS DIESE 
SO ALLES schwätzen und befürworten, 
MÖCHTEN WIR NICHT MEHR ZUM 
MITHÖREN erhalten – alles ist 
FREMDbeeinflussung! NUN GEHT SIE – 
oben weitermachen! BEIM ZAHNARZT 
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war diese auch gerade erst – NA DANN, 
bricht DER DAMM…! DAMM- und 
DARM-SCHNITT!  
 
UNSER LEBEN wird ruhig und schön! 
OHNE ALL DIE, die sich ständig über all 
das unterhalten oder ANDERE 
ANHALTEN, was DER WELTseele nicht 
guttut und DEN KINDERN, die endlich 
GLÜCKLICH AUFLEBEN WOLLEN, 
schon gleich ZEHNmal nicht! 10 hoch 
10 potenziert mit der UNENDLICHKEIT 
– das würde JOE BLACK gesagt haben 
UNHÖRBAR!  
 
NUN REDET diese POLITIKERIN über 
ein DARLEHEN über € 1.000 mit 
einem MANN, denn sie liess dessen Frau 
grüßen…! 8 JAHRE und die ersten DREI 
ZINSFREI! Wie kann es SEIN, dass ein 
GOLDschmied und eine CDU-
POLITIKERIN Menschen in NOT 
Darlehen vergeben und diese IN NOCH 
GRÖSSERE NOT bringen (WIESO und 
WESHALB wissen wir und IHR!)! IN 
UNSEREM HEILIGTUM LEBEN 
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geschieht DERLEI NICHT MEHR! UND 
DAS IST DAS ALLERLETZTE 
VERHALTEN, was es in diesen 
STÜRMISCHEN CORONA-virus 
ZEITEN via HANDY braucht….!!! 
ZWEIMAL BRILLE… UND AUS! 
 
DIE NATUR hat KEINE BRILLEN zu 
vergeben und auch keinen LEIB 
CHRISTIES! DORT WERDEN ALLE 
SINNE WACH und so auch DIE 
ANTENNEN immer dort GANZ 
WACH, wo wir derzeit DAS 
SCHLIMMSTE UNHEIL und DIESE DREI 
SCHWARZEN LÖCHER ausMACHEN! 
DAS SIND GENAU DIESE HERREN, die 
allen Schmerz und alles Leid in NATUR 
und MENSCHHEIT brachten. Diese 
sehen harmlos und freundlich aus – 
beinahe wie aus dem ELFENland! DOCH 
SIE SIND KÖRPERLICH einen TICK zu 
gross, KLEIDEN SICH FALSCH und 
haben ohnehin (FÜHL- und sichtbar) 
die FALSCHE FRAU und mit dieser auch 
noch ein (oder ZWEI) Kinder in 
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UNSERES VATERS GESAMTHAUS 
gebracht! 
 
WIR LEBEN zur EHRE und 
WÜRDIGUNG des 
GESAMTLABENSWERKS unseres 
VATERS und ALL SEINER FREUNDE, 
DIE WIE BRÜDER SIND. WIR KENNEN 
UNS NICHT ALLE JETZT – doch von 
den damaligen Zeiten in JEDEM FALL! 
(PRAXISnahe BERICHTERSTATTUNG 
im HIER UND JETZT – hilfreich für 
ALLE! ) 
 
MACHEN WIR NUN MAL EIN WENIG 
ANSCHAUUNGSunterricht von den 
WAHREN BOTSCHAFTEN DERER , die 
in den VIDEO- oder DVD-Botschaften 
zu uns SPRACHEN auf BRACO`s-WEG! 
MAN LIESS viele etwas SPRECHEN – 
doch erst HEUTE SIND DIE 
RICHTIGSTEN ENTSPRECHUNGEN zur 
HILFE für uns alle! 
 
DA IST EINE FRAU, die IN WAHRER 
NOT spricht… SIE SAGTE IN ETWA, 
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dass sie bei BRACO das GEFÜHL 
erhalten hat – was diese noch nie in 
ihrem LEBEN hatte – OK ZU SEIN! 
DOCH plötzlich begann DIESE ZU 
STOTTERN…!? UNBEDINGT 
ANSEHENSWERT für unsere 
AUFKLÄRUNGSarbeit für DISPO`S und 
CREDIT`S und GOLDEN cards und 
QUASI ALLES! DU BRÜDERLEIN weisst 
und damit WISSEN NUN ALLE! *SMILE! 
 
DA SCHIEBT SICH GERADE eine Cloud-
Wolke der falschen 
FENSTERanschauungen für 
ZEITdimensionen in unseren Blick! DASS 
die Emions oder auch SMILEYS ein 
GANZ UNFASSBAR böses 
ZAUBERtricklein war, ist bekannt! FÜR 
MICH schrieb mal EIN FALSCHER 
KÖNIG ein x-Programm… DA WAR 
DER SONDERbonus das:  :) NUR ZUR 
EIL-SOS !  
 
DANN WAR DA EIN MANN… ein 
liebevoller VATER, der sich 
ERNSTHAFTE und BEGRÜNDETE 
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SORGEN um seine Tochter machte! SIE 
hatte den Kontakt zu ihrem VATER 
NICHT ABGEBROCHEN! Man liess dies 
so weit kommen, um diese FÜR 
ANDERE ZWECKE ZU 
MISSBRAUCHEN! Diese war zu einem 
STUDIUM berufen, wo man in 
LÄCHERLICHER MASKERADE dann 
einen ABSCHLUSSBRIEF zur 
Massenvernichtung von 
MENSCHLICHKEIT und GEFÜHLEN 
und FEINSINNIGKEIT erhalten hatte – 
DIES GIBT ES NOCH (ein kurzes 
Päuschen lang!)! So werden dann auch 
HÜTE in die Luft geworfen und die 
FÄRBUNG dieser MASKERADE ist die 
der PINGUINE – die ANTWORT der 
NATUR! WO LEBEN PINGUINE? In der 
KÄLSTESTEN REGION… die 
RUTSCHEN und SPRINGEN INS 
EISWASSER! DIESE laufen auf ZWEI 
BEINEN und haben kürzere obere zwei 
Gliedmassen… kleine Äuglein (AUCH 
DAS IST WICHTIG!) und FLIEGEN 
können diese nicht! DIESE MÜSSEN 
DORT LEBEN BLEIBEN und sterben im 
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kommenden FRÜHLING, wenn ALLES 
EIS SCHMILZT zur BEREINIGUNG DER 
mit CHEMIE verunreinigten 
GEWÄSSER, AUS! 
 
WIR SIND WELTWEIT in einem 
tatsächlichen ABSOLUTEN 
AUSNAHMEZUSTAND 
ANGEKOMMEN! DAS UNGEHEUER 
ist umzingelt – doch dieses besteht 
NICHT AUS EINEM 
zusammenhängenden SICHTBAREN 
KÖRPER, sondern einer 
UNSICHTBAREN KETTE, an der nun 
ALL DIE FESTGEBUNDEN SIND, die die 
fühlenden MENSCHEN vernichten 
wollten! DIESE bemerken es immer mehr 
und WISSEN, über WEN DIESE schlecht 
gesprochen UND FALSCHES ZEUGNIS 
abgelegt haben! 
 
DIESER VATER, der wegen dieser 
TOCHTER geweint hat, sollte uns ALLE 
WEINEN LASSEN, weil DIESER WIE 
DER VATER DER ERDE IST… dieser 
ERSTE MANN, der ALLES IN LIEBE 
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vorbereitet hat, damit sich ALLE 
WOHLFÜHLEN, auf DIESER SEINER 
ERDE! ER ist es NICHT GEWESEN – also 
DIESER TRÄUMER, der DIE BERÜHRT, 
die IHRE TEXTE empfangen DÜRFEN – 
NUR DER STELLVERTRETER für EINES, 
was NICHT RICHTIG IST!  
 
NUR DIE NATUR ist UNSER ZUHAUSE 
– beste LEHRERIN, beste 
VERSORGUNG seit DAMALS und auch 
FÜR UNSERE ZUKUNFT! LASST EUCH 
ERINNERN und ÖFFNEN – allein ging 
es nie! NUR IVICA hatte ALLE 
SCHLÜSSEL zu verteilen UND BRUNO 
HAT DIESE EMPFANGEN UND 
WEITER gegeben an UNS, SEINE 
KINDER!  
 
ES IST HIER IM OSTEN üblich geworden, 
das, was man nicht mehr braucht (ODER 
BRAUCHEN SOLL!) an die Strasse zu 
stellen! ES wird dann abgeholt und 
irgendwohin gebracht. MANCHMAL 
halten auch andere an, um zu schauen, 
ob etwas dabei ist, was diese mögen. 
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DAFÜR gab es ein Verbot! GESTERN 
schaute ich zum FENSTER hinaus und 
sah, wie ein Mann eine MATRATZE dort 
wegnahm! EBEN FIEL MIR EIN, wie 
dieser KLAUS des falschen Königshauses 
erzählte, dass dieser eine Freundin habe, 
die eine MATRATZE für € 7.000 hat! 
WENN MAN SICH NACH HEUTIGEM 
SACHSTAND unsere heilige Familie und 
unseren edlen Gesinnungen ansieht, 
fragt man sich: WESHALB erzählt ein 
MANN einer FRAU (einemKIND!!!) 
soetwas? WEN interessiert solch ein 
STUSS!? WIR BRAUCHTEN in unserer 
SCHÖNSTEN LEBENSWEISE keinerlei 
MATRATZE – auch nicht die mit LUFT 
aufgePimPten! ZUFÄLLE gibt es NUN 
in der AUFKLÄRUNGSARBEIT nimmer! 
ES STEHEN BALD diese … DU BRUDER 
WEISST und lächelst mit mir! 
ELETROZÄUNE und STACHELdraht 
„TSCHÜSSIkowski“! 
 
ROYALblau und KOBALDblau ist 
UNÜTZ und GRUNDSTÜCKE auf BALI 
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sind ÜBERFLUTUNGSgefährdet im 
DREIdimensionalen SINN und RAUM! 
NOW… what YOU like to do?  
 
BRUNO GRÖNING würde sagen: 
“HOW do you do?!“ 
 
WEITERFÜHREND im 
WEIHNACHTSmodus sagt ER allen: 
 
„ES wird immer das ÜBEL sein und von 
diesem sind SIE erfasst! Und wie sind SIE 
überhaupt im Leben? Was haben SIE 
getan? Was haben SIE gesagt? Welche 
Gedanken haben SIE aufgenommen? 
Waren es immer GUTE GEDANKEN? 
Zeigten SIE NICHT DAS GRÖSSTE 
INTERESSE, BÖSES zu hören, das heisst, 
was FÜR SIE SENSATION GEWESEN IST 
– um überhaupt einen 
GESPRÄCHSSTOFF zu haben, um nicht 
ganz einzuschlafen, um nicht ganz zu 
erschlaffen, gab es so viel 
INTERESSANTES! Es gab viel zu hören, 
es gab auch viel zu lesen, es gab auch viel 
des BÖSEN zu sehen!  
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ABER WAHR IST daran und wird vorerst 
auch ein grosser TEIL DER 
MENSCHHEIT beibleiben. Er ist es 
einfach so gewohnt.“ 
(O-TON aus dem JAHR 1959 – WAS 
GESCHAH in PARIS – weshalb erhielt 
BRUNO GRÖNING EINE EINLADUNG 
dahin und was geschah nach der 
„FESTSTELLUNG“, dieser sei 
INNERLICH VERBRANNT? … 
TOTgeglaubte LEBEN LÄNGER, als die 
DUMM und STUMMgestellte 
Menschheit hätte damals GLAUBEN 
KÖNNEN!) 
 
WO HABEN WIR GEWOHNT… MIT 
WEM und was ist DORT ALLES über uns 
gesprochen worden? WAREN ES IMMER 
GUTE WORTE? WAS haben wir in dieser 
Hinsicht gedacht und gemacht – DOCH 
VORSICHT! ES GEHT UM DAS JETZT! 
DIE MEISTEN GEDANKENmuster 
wurden UNS EINGEGEBEN – inkl. 
GEDANKENSCHLEIFEN – immer 
Wiederkehrendes zur NEUERLICHEN 
ÜBERLEGUNG und EINWILLIGUNG 
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oder ABLEHNUNG oder 
ÜBERRUNDUNG oder 
AUSLÖSCHUNG!!!) 
 
CORONA oder KORONA? NEIN – 
beides IST BEIDES – depremierend und 
TÖTLICH! Nur die AUSLÖSCHUNG 
ALL DESSEN, was uns vom 
MENSCHSEIN wegbrachte, kann uns 
WIEDERBELEBEN! FEINGEFÜHL und 
unbezwingbarer LEBENSWILLEN schützt 
und beglückt uns auf UNSEREM WEG in 
SEIN LEBENSPARADIES, um uns nur 
noch an den QUELLEN DER MUTTER – 
unserer ERDE – zu laben… inkl. All 
dessen, was UNSERE SEELE BRAUCHT: 
KINDLICHE FREUDE – lebendig und 
unkopierbar! 
 
AUF EINER BUSfahrt von ZAGREB nach 
DRESDEN sass mir ein HERR gegenüber! 
UNFASSbar, was man sich heutzutage 
gefallen lassen muss, was UNSEREM 
VATER IMMER MEHR MISSBILLIGUNG 
einbrachte… UND DIESER WEISS NUN 
IMMER MEHR, was stets zu tun ist! 
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SO schaute ich den herrlichen 
SONNENUNTERGANG AN – die 
NATURschauspiele sind UNSER 
FERNSEHEN, nichts kann je 
bedeutsamer sein, ALS UNSERES 
VATERS LEBENSWERK! 
 
SO störte mich dieser HERR dabei uns 
hielt mir ein HANDY unter die NASE! 
ES WAR ein MÄDCHEN ZU SEHEN, 
welches singt – IN EINER DIESER TV-
SHOWS, wo TALENTE gesucht werden, 
die dann MANCHE zu TRÄNEN 
rühren…! MICH DAMALS SCHON 
NICHT MEHR, weil DAS NICHTS IST, 
was MENSCHEN TUN! WIR FÜHREN 
NICHT unsere KINDER AUF BÜHNEN 
und damit hinein INS GELD-MACHT-
GEFÜGE! NIEMALS WIEDER! WIR 
SCHAUEN KEIN FERNSEHEN – doch 
wir waren dann seit solchen 
SITUATIONEN eben dann doch: 
CORONA-VIRUS-AUFKLÄRUNG der 
EXTRA-KLASSE! Ich schaute nur ein 
wenig und liess DIESEN links liegen? 
HÄTTE ICH GERN – ich beachtete 
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diesen einfach nicht mehr. MEINE 
MUTTI neben mir schaute es und 
bestätigte „DIE BERÜHRUNG“ – wieviel 
KNETE HATS GEBRACHT? 
So wollte dieser UNHOLD mich 
nochmals stören, doch da fiel ihm dann 
schon das GERÄT von selbst aus der 
Hand und ich hatte für diese 
SITUATION dann RUHE…! RUHE zum 
EINWIRKEN LASSEN ist schon wichtig, 
um die IMMER GRÖSSEREN 
BILDUNGSkreise noch erfassen zu 
können! WELTWEIT! Löschen oder 
leben?! GESAMTeinlageHAFTUNG  
€ 25.000,-- - reicht das, um auch nur 
EINEN MENSCHENschaden 
auszugleichen? IST EIN MENSCH EINE 
MASCHINE, ein ROBOTER oder ein 
FÜHLENDES KIND? DU BIST ES – allein 
DU – der DEIN SCHICKSAL NUN 
bestimmt! NIEMAND SONST! DIESER 
EINMALIGE freie WILLE gilt NUN! 
 
www.glueckszentrale.com 

 
 

http://www.glueckszentrale.com/
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ES WAR IN PORTUGAL – VIDEO – eine 
FRAU (DUNKELHAARIG) deren 
TRÄNEN mich ebenso berührten, wie 
die WORTE! SIE SAGTE in etwa: DAS, 
was sie spürt in der BEGEGNUNG mit 
BRACO`s BLICK ist, was wir sind! 
HIER KOMMT NUN DIE doppelte 
BEACHTUNG! BRACO wusste nur ein 
wenig von dem, was erst JETZT NACH 
UND NACH in SEINE BEWUSSTE 
BETRACHTUNG UND SEIN 
ANERKENNTNIS findet! DAHER 
ARBEITEN MEIN BRUDER UND ICH 
WIE EIN MENSCH zusammen – FÜR 
EUCH ALLE: DIE ROTEN PAPPnasen 
und die GLÜCKSkinder!  
WIR – die MENSCHEN – sind 
wahrhaftig berührt und haben NUN 
KEIN ANDERES EIGENINTERESSE 
MEHR, als ZU LEBEN! NICHT 
IRGENDWIE, sondern tatsächlich in der 
ANERKENNTNIS, dass wir NIE 
MENSCH sein durften! UND SO DAS 
schon IN DIR als WAHRHEIT fruchtet, 
kannst und willst DU ALLES TUN, um 
DIE SELBST und MUTTER ERDE zu 
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helfen! UNSER WEG ist NUR DIESER 
EINE und dieser EINT NICHT ALLE 
VÖLKERGRUPPEN ODER LÄNDER – 
dieser FÜHRT ZUR ANERKENNTNIS 
der HAUPTSCHULDIGEN und DEREN 
UNTERGANG! SO FÜHRT ER AUCH zu 
denen, denen DIE ERDE ALS 
GESAMTlebenswerk gehört UND ZU 
ALL DEM, wie es dann weitergeht – IN 
DER FÜHRUNG, die allen MENSCHEN 
gleichsam WOHLTUT! 
UND ALLE ANDEREN, die ihr 
ungehobeltes und schleimiges und stets 
unpassendes VERHALTEN (INKL. 
KLEIDUNG UND BRILLE – denn man 
sollte lieber nichts lesen oder durch 
Technik ansehen, sondern die NATUR 
SCHÄTZEN LERNEN UND FÜHLEN… 
SONNE UND WIND!) nicht verändern, 
weil sie sich „BESSER“ oder 
„ANGESEHENER“ ansehen, als die, die 
WIRKLICH HELFEN und zutiefst gut 
geworden sind oder dies werden!!!!!  
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WIR ALLE 
Für MUTTER ERDE 

geführt und bestätigt 
durch DIE NATUR und 

deren LIEBEvolle LEBENSKRAFT! 
… 

und doch auch 
NUN 
durch  

IHN UND SIE, 
die ihr spüren müsst! 

OHNE GEFÜHL 
gibt es kein HILFE und HEILUNG! 

DAS ROBOTERsystem  
des NEUEN PARADIESES 

ist eineindeutig  
in der WAHL derer, 
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die in BESTER ABSICHT kommen  
und LEBEN WOLLEN 

in SEINEM SINN! 
BEACHTE und NUTZE  

DEINEN KÖRPER 
nur noch 

ZUR ERHALTUNG 
des FÜHLENDEN 

GESAMTKUNSTWERKS 
LEBEN, 

welches uns wieder  
SEINEM TRAUM annähert, 

so dass wir DIESEN TAG WIEDER 
zu HEILIGEN UND ZU WÜRDIGEN 

WISSEN! 
ES macht NUN 

UNS UND UNSERE LIEBE AUS, 
dass wir DAS ENTSTANDENE 

in richtigster WEISE zu nutzen wissen.. 
immer ZUM WOHL DERER, 

die UNSERES VATERS LEBENSWERK 
anerkennen und so auch UNS 

ALS SEINE KINDER, 
die IHN UND SIE 

vertreten! 
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KUNST ist das, was wir nicht mehr 
brauchen und auch nicht mehr wollen, 
wenn UNS SEINE WUNDERWELT 
NATUR wieder zu dem wird, was diese 
uns EINST gewesen war! NICHT NUR 
mal oder hin und wieder… ES LIEGT DIE 
ABSOLUTE WAHRHEIT in solch 
wenigen WORTEN! 
 
WIR SIND NUN FREIER, als wir es je 
waren! SICH VON DEM GELDSYSTEM 
und all den VERSTRICKUNGEN mit 
SÜNDEN und der VERGANGENHEIT 
hat UNS AUCH ALLES ABVERLANGT – 
doch ALL DAS WAR UND IST ES 
WERT! ES GIBT KEINEN HEILIGEREN 
UND WICHTIGEREN DIENST – weder 
für uns selbst, noch für einen 
NÄCHSTEN! WER IST UNSER 
NÄCHSTER und wer sind wir in BEZUG 
AUF DIESEN, den wir als das ansehen, 
FÜR DIESEN?! WER STEHT für DICH 
WIRKLICH EIN in ZEITEN wie DIESEN?! 
ES IST ÜBERLEBENsWICHTIG! Wir 
wollen nicht von Tag zu Tag bangen – 
wegen GAR NICHTS MEHR! KEIN 
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GELDSCHEIN war es je wert… keine 
Aktie, kein HAUS! ES GEHT NICHT um 
DAS NACKTE überleben oder dass das 
NACKTSEINdürfen überlebt – ES GEHT 
UM ALLES – all das GUTE und FEINE 
und SCHÖNE und all die 
KÖRPERSINNE, die erst vor KURZEM 
den alles umfassenden DIENST 
aufgenommen ODER AUCH 
GEKÜNDIGT haben… SIE WURDEN 
GEKÜNDIGT! Bleiben WIR IMMER ganz 
SACHLICH und auch BEI DER 
GESAMTWAHRHEIT, damit ALLEN 
gedient ist und so auch ALLE DEN MUT 
AUFBRINGEN, dann AUCH DIE 
WAHRHEIT zu unterstützen UND NUR 
NOCH WAHRHEIT auszusprechen 
ODER BESSER NOCH: AUFschreiben 
mit DATUM UND UNTERSCHRIFT – 
alles handschriftlich…! ZU VIEL ISTAUF 
DEN WEGEN DES INTERNETS zu einer 
RÄUBEREI ausgeartet, die NIEMAND 
WIRKLICH ANSEHEN und ERFAHREN 
möchte! WIR SCHÜTZEN EUCH – doch 
nur, wenn ihr SO WIE WIR DERZEIT zu 
leben und aufzugeben bereit – aufgeben 
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muss man nur, was ANDERE UND SO 
AUCH UNS an TOT. KRANKHEIT und 
SIECHTUM bindet! NUR SO wird JEDER 
EINZELNE FREI – auch die (AUCH 
KINDER) die man als 
VERSUCHSprojekte „SCHLAFEN legte“ 
oder am LEBENDEN „OBJEKT“ operierte 
– teilweise OHNE NARKOSE! Nur 
damit EIN WENIG klar wird, WORUM 
ES UNS GEHT und worum anderen, die 
weisse KITTEL zum MORD benutzen 
und GELD MEHR ACHTEN als auch nur 
EINE ZAUBERBLUME… die auch mal 
BABY waren! 
 
MAN HAT UNS IN FALSCHER 
SICHERHEIT gewiegt… Polizei, 
GESETZE, FEUERWEHR, ARMEE, 
GRENZEN, verschlüsselte Häuser, 
Kleidung gegen Kälte, ANLAGEN gegen 
Hitze… 
 
UNSER ZUHAUSE braucht keinerlei 
SCHUTZmassnahmen mehr! DIE 
NATUR hat bessere und hilfreichere – 
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DIESE ERSCHRECKEN WEDER 
MENSCHEN, noch TIERE! 

 
DIE MEISTEN „Menschen“ kleben an 
alten Geschichten – die, die sie selbst 
(IHRER eigenen Meinungsbildung 
gemäß – BILDreports…!) erlebten oder 
denen, die man ihnen erzählte oder eben 
denen, die NUR ÜBER DUNKLE 
KANÄLE in unser 
„UNTERBEWUSSTSEIN“ hineingestrahlt 
und gegeben wurden: 
UNWILLKOMMEN und 
UNFREIWILLIG! DAS IST HEUTE 
ABSOLUT WICHTIG, dies genau NUR 
SO ANZUNEHMEN UND ZU 
BESTÄTIGEN – hilft absolut! 
 
EIN MENSCH beschäftigt sich NUR IN 
DEN NATÜRLICHEN EINFLÜSSEN mit 
NUR GUTEM und dem „ERBLÜHEN 
DER SEELE“ Förderlichem!!! 
NOCH EINMAL SEI ERWÄHNT – EIN 
MENSCH fühlt UND IST SICH ÜBER 
ALL DAS, was GESCHIEHT und was er 
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tut, BEWUSST und somit EINS mit dem 
WELTENWISSEN in richtigster SICHT! 
WIR SIND NUN ENDLICH uptodate! 
NO replay, no forward! WIE GUT, dass 
wir DICH HABEN BRUDER… wie 
würdest DU GERN GENANNT 
WERDEN (von MIR NUR?) Du weisst, 
was ich am liebsten mag… und WIR 
freuen uns auf UNS NUR! 
 
HAST DU HEUTE SCHON DEN – 
unseren – CORONA-TEST gemacht? 
WIE DAS GEHT? Den Daumen über die 
Finger innen bewegen und SPÜREN… 
DER MENSCH IST FEINfühlig – der 
BEFREIUNGSreporter lächelt… DIESER 
IST EIN ABSOLUT GUTER MENSCH!  
 
ICH LÄCHLE… Bruno GRÖNING gab 
die Anweisung, wie man sich 
hinzusetzen habe und wie die 
HANDhaltung zu sein hat, um zu 
empfangen! WAHRHEIT oder 
DICHTUNG? ES IST NICHT natürlich, 
dass WIR FREMDanweisungen folgen 
UND DU BRUDER weisst… NICHT AUF 
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ANDERE hören, sondern ALLES 
PRÜFEN UND ABWIEGEN…! 
WIR SIND NIE ZU FREI GEWESEN und 
VERBUNDEN und FROH! LEICHT UND 
FREI geht die AUFKLÄRUNG voran und 
immer MEHR LACHEN! MÖGE ES im 
immer PASSENDEN MOMENT SEIN…! 
KANN AUCH LEBEN RETTEN – 
manchmal!  
 
VIELLEICHT geht es EUCH auch immer 
mehr so: Man ist irgendwo und tut 
irgendwas – vielleicht mit irgendwem! 
WER BIN ICH HIER und WER 
KÖNNTE ICH WOANDERS SEIN?! 
WER TUT DAS, was ich glaube, zu tun?! 
WIESO bin ich nun hier? DIE SONNE 
SCHEINT – also kann ich auch raus 
gehen. JA STIMMT. UND DANN? WAS 
SOLL ICH DRAUSSEN, wenn ich doch 
jetzt gerade DIESES WICHTIGE WERK 
UNTERSTÜTZE?! STIMMT! DOCH ER 
schaut schon, dass wir BEIDES HABEN… 
bis wir ALLE ARBEIT AUFGEBEN und in 
SEIN LEBEN kommen! 
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So hab ich noch circa EINE STUNDE 
DIENST (NICHT FÜR GOTT UND DEN 
HERRN – MEIN DIENST IST FÜR 
UNSERES VATERS LAND und meine 
geliebte FAMILIE, zu der auch JOSIP 
GRBAVAC im BESONDEREN gehört!) 
und dann ist noch GENUG SONNE da, 
um spazieren zu gehen und zu schauen, 
WAS MAN NOCH SO IN UNSEREN 
BLICK BRINGT, um CORONA endlich 
AUSZULÖSCHEN UND weiter 
„EINGESCHWUNGEN“ ZU WERDEN, 
für unseres VATERS Lebenstanz! 
 
NOCH ZWEI TAGE bis zum diesjährigen 
FRÜHLINGSanfang – der BEGINN des 
ewigen NEUFRÜHLINGS – es kann 
GELINGEN! SO jährt sich MEIN 
HEILIGSTER WEG ins BEWUSSTSEIN 
DER LIEBE in zwei TAGEN – 
ZWÖLFJÄHRIGES ZUBILÄUM des 
KENNENLERNEN WOLLENS eines mir 
LIEBSTEN MENSCHEN: BRACO – dieser 
EINE, über den sich ZU VIELE 
SCHANDmäuler das zerfetzten, was WIR 
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HEILEN WOLLEN und auch KÖNNEN 
– wenn DU und SIE das zulassen können! 
SPRING TIME ist die ENGLISCHE 
KURZbezeichnung der ZEITSPRÜNGE 
in DIMENSIONEN, die man wünschte, 
zu erreichen mit MASCHINEN. HAT 
NICHT GEKLAPPT! DAFÜR HABEN 
WIR alles zugeklappt und wieder 
aufgeklappt und vieles sonst, was zu 
ALLEN MÖGLICHKEITEN führte, die 
UNSER VATER BRAUCHTE,um uns wie 
INSTRUMENTE in SEINEN HÄNDEN 
zu führen – ohne GUMMIhandschuhe 
und Kittel und SPEZIALschuhen und 
PANTOFFELN und BRILLEN und 
HAUBEN und DESINFEKTIONSmitteln 
und sonstigen CHEMIKALIEN und 
MÜLLbehältern und KONSERVEN und 
BESTECK und BOHRUNGEN und 
STÜHLEN und SPEZIALtischen und 
SÄLEN und WASCHUNGEN und 
BESPRECHUNGEN, GESPÄCHEN über 
den KOPF von anderen hinweg, 
TÜRkratzungen… und so weiter 
fortführend, wenn dies noch gebraucht 
ist! DANKE für die ACHTUNG all derer, 
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die es NICHT MEHR SCHAFFTEN und 
aus dem Leben gingen: AUFRECHT und 
EDEL im GEMÜT! 
 
WIR HATTEN ES ALLE NICHT GUT – 
alle, die zu diesen ERSTEN gehörten, die 
UNSEREN WEG GEBILDET UND 
GESTÄRKT HABEN! DOCH NUN 
BEMERKEN WIR, dass es leichter und 
leichter wird! UND WER HÄTTE 
GEDACHT, dass wir tatsächlich DIE 
WELT retten! ERST HEUTE MORGEN 
wollte die FALSCHE SEITE MIR WIEDER 
AUSREDEN, was diese sich besser 
EINREDEN SOLLTEN!  
 
„SIE, diese EINE kann retten – weil diese 
EINE WUSSTE, dass sie nie allein ist!“  
 
DIE GESAMT-LEBENSWELT ist wieder 
in diesem VERBUND des HEILIGEN 
SAKRAMENTS… das, was SO VIEL 
MEHR IST, als jedes „EHEgelübde“! 
FÜHLEN bringt uns zur 
MENSCHENWAHRHEIT – nichts sonst! 
WAS NÜTZT DIR ein HAUStier, was dir 
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zu gehorchen scheint? ES IST GERADE 
DIE BLINDHEIT und 
SELBSTBEZOGENHEIT, die uns nicht 
SPÜREN LÄSST, wie sehr wir und die 
TIERE NUR DIE FREIHEIT BRAUCHEN! 
 
WIR SOLLEN NUN ZU DIESER 
WAHRHEIT FINDEN – mehr und mehr! 
WIR KÖNNEN UND SOLLEN NICHTS 
GEBEN… noch sollen wir helfen, es ist 
dieser ÜBERGANG NUR, der schwierig 
scheint und doch EINFACH WIRD UND 
IST UND BLEIBT! 
IM NEUEN PARADIES gibt NUR 
NOCH DIE ERDE und ALLE ELEMENTE 
inkl. SONNE! DANN hört jeder 
SELBSTbezug ohnehin auf! UND ALL 
DAS geschieht FÜR UNS und wird allein 
von VATER UND MUTTER begünstigt 
und geleitet – also DIESE HIRNSTRÖME 
UND SEELENqualitäten! NICHT WIR 
sorgen für ERFÜLLUNG, sondern wir 
WERDEN ERFÜLLT von all dem, was 
NUR DIE NATUR SCHENKEN KANN! 
SO halten wir uns leider stets noch an 
den JETZIGEN GEGEBENHEITEN fest. 
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WIR KENNEN WINTER, also brauchen 
wir HÄUSER UND HEIZelemente! 
DOCH DAS STIMMT NICHT! Es gibt 
AUCH IM WINTER MENSCHEN, die 
KÄLTEunempfindlich sind! ES IST 
HEISSER SOMMER, also brauchen wir 
doch KALTE HÄUSER oder 
KLIMAANLAGEN und 
VENTILATOREN… GANZ FALSCHER 
ANSATZ und ABSATZ! 
WIR erlösen uns VON ALL DEM! 
SCHON JETZT – in diesen 
MOMENTEN… wir TRAUEN UNS 
WAS - aber ehrlich! MUT IST GEFRAGT 
– nicht GESCHICHTEN UND 
WISSENSCHAFT! 
 
SO DER BETRUG NUN AMTLICH 
veruntreut ist UND WIR NUN 
ANERKENNEN, dass PETRUS NIE DEN 
RICHTIGEN SCHLÜSSEL hatte und wir 
nicht einmal EINE EINZIGE 
SCHLÜSSELBLUME – auch nicht 
symbolisch mit drei Blüten – ausrupfen 
wollen, sind wir doch schon ECHT WEIT 
angekommen IN UNSEREM – SEINEM 
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– ZUHAUSE und dem von UNS 
ANERKANNTEN, einzig wahren, 
reichen, guten LEBEN! ABER ECHT HE! 
 
ANGELN und FISCHEN IST VERBOTEN 
– weder TIERE noch MENSCHEN dürfen 
hier noch genannt WERDEN! ZONK! 
KEINE TORE mit angeblichen Gewinnen 
und AUCH KEIN HOMEshopping mehr 
erlaubt!  
 
HOPPE, HOPPE REITER ist schon 
deshalb nicht witzig, weil man KINDER 
NICHT KOPF ÜBER herunterhängen 
oder fallen lässt – nicht mal scheinbar! 
MAN STELLT AUCH KINDER NICHT 
IN EIN BASSIN in einem FISCHgeschäft 
– SELBSTERFAHRUNG ALS KIND in der 
DDR! MUTWILLIG geschehen! UND 
ZACK! Ein gesegnetes LEBEN wünschen 
wir allen, die sich selbst ÜBER DAS 
WOHLERGEHEN anderer STELLTEN! 
KEIN GOTT – EIN LEBEN… 
gesamtheitlich FÜHLEND zum WOHL 
ALLER… auch aller UNS HEILIGEN 
LANDSCHAFTEN OHNE JEGLICHE 
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HIMMELSRICHTUNGEN… die ERDE 
IST MEHR… MEHR ALS ALL IHR, die 
ihr all das SCHMACHvolle und 
SCHÄDIGENDE bestimmten und SEINE 
ERDE VERSTIMMTEN… ! 
 
MAN HAT MAL erzählt, dass wenn man 
sich als KOSMONAUT im ALL 
BEFINDET, die ZEIT STOPPT! STIMMT 
DAS? Keine Ahnung. WIR KÖNNEN 
und WOLLEN ES NICHT ausprobieren! 
IM MOMENT IST ES SO: WIR – also 
UNSERE HEILIGE FAMILIE kommen 
uns so vor, wie wir das EIN WENIG 
SPÄTER WEITER AUSFÜHREN… IHR 
HABT GEHÖRT, worum es geht… DIE 
BLAUEN SÄCKE haben dieselbe 
BEDEUTUNG wie die GELBEN! WER 
VERTREIBT HIER wen und wie lange 
noch…?! WIR VERSTEHEN ALLE 
SPRACHEN und die NATUR NUR ist 
das, was DIE ALLMACHT über alles und 
jeden hat! DAS TRÄGT UNS INS GLÜCK 
– heraus aus aller GEFANGENSCHAFT! 
DASS MAN immer weniger gebunden 
sein wollte, passt schon ! DOCH 
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ÖFFUNGSZEITEN SIND DOCH DORT, 
wo man BEZAHLTER ARBEIT 
NACHGEHT strickt und stets 
EINZUHALTEN! SO GEHÖRT SICH 
DAS nicht nur dann, wenn DIESE 
FAMILIE schaut, was so alles IN DEREN 
LAND getan wird und wie man MIT 
UNS UND UNSEREN 
FAMILIENANGEHÖRIGEN so umgeht 
und welchen UMGANG MAN 
PFLEGT(E)! DANKE – EUCH ALLEN – 
für die bewusste und unbewusste 
MITARBEIT! ES IST 14:45 h und wir 
gehen nun erst einmal bissle bummeln 
in der SONNE! 
 
Wenn man so ganz achtsam UND 
WACHSAM DERZEIT laufen geht – 
durch STADT und NATUR braucht man 
keine UHR! DIE SEELE DER 
ERDENMUTTER führt uns weise, sodass 
wir NUR IM HELLEN unterwegs sind. 
WO UNSERE DERZEITIGE HERBERGE 
IST, wissen wir selbst und eben auch DIE 
ERDE, DIE SONNE und alle die MIT 
UNS SIND (AUF WELCHEN WEGEN 
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AUCH IMMER!) Wir brauchen KEINE 
AUFPASSER oder KONTROLLEURE im 
DOPPELPACK… wir kennen und 
ERkennen euch und brauchen DAFÜR 
KEINE LUFTKENNUNG mehr!!! 
4 STUNDEN unterwegs mit RUCKSACK 
und HENKELtasche und keine 
ERMÜDUNGSerscheinung! NOCH EIN 
PAAR KLEINIGKEITEN für diesen 
BESONDEREN ABEND und viele IDEEN 
für die weiterführenden 
BEOBACHTUNGEN und STATEMENTS! 
 
 WIE GUT, dass wir uns rechtzeitig 
gefunden haben und DICH NIEMAND 
KENNT… MEIN BRUDER! IMMER 
WAHRER WERDEN WORTE und 
beginnen immer mehr an KRAFT UND 
SINN zu ergeben! BOTSCHAFTEN und 
BOTSCHAFTER gibt es NUR AUF 
ERDEN – einen HIMMEL ZUM LEBEN 
GAB ES NIE und wird es auch in 
ZUKUNFT niemals geben können – 
NICHT FÜR MENSCH und nicht FÜR 
TIERE! ES GAB vielerlei EXPERIMENTE 
– alles mussten abgebrochen werden! IST 
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ALSO ZU ÜBERLEGEN, was man 
ERHÄLT, wenn man UNSERER 
MENSCH WERDUNG folgt oder sich auf 
das NICHTSNUTZIGE DASEIN 
beschränkt und immer wieder die 
GEDULD ALL DERER auf die PROBE 
STELLT, die dieses LEBEN längst bejat 
und bestätigt haben und daher ALLES 
UMFASSENDE VERSORGUNG UND 
AUCH SCHUTZ ERHALTEN, den SIE 
SICH NOCH wünschen werden, wenn 
die FÜR SIE NOCH unbewusst 
ablaufenden PROGRAMMansagen – so 
wie für andere (ALLES ABSOLUT GUTE 
MENSCHEN mit einer STEILEN 
VERWIRKLICHUNGSENTWICKLUNG 
in den IN FRAGE KOMMENDEN 
JAHREN) auch IN IHNEN PLÖTZLICH 
hörbar zutage treten! WIR WÜNSCHEN 
IHNEN weder Freude, noch GUTEN 
APPETIT oder geruhsame Nacht mit 
schönen Träumen, denn das wäre 
unerhört unverschämt! UNSER 
ANLIEGEN WAR DIE HILFE FÜR ALLE 
– doch wer UNS ANLÜGT und UNSERE 
WEGE stehts in UNACHTSAMER und 
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NIE HILFREICHER WEISE durchquert 
und so DIESE ABSOLUT 
PRIORITÄTENHAFTE 
PRÄZISIONSARBEIT STÖRT, wird nun 
kennenlernen, wessen TÄTIGKEITEN IN 
SOLCH misslichen Situationen stets 
DIESE HILFREICHEN gewesen wären! 
SIE WISSEN LÄNGST, dass DAS 
ZENTRUM DES GLÜCKS stets immer 
nur IN JEDEM SELBST zu finden ist: 
GEFÜHLE, die NUR MENSCHEN 
entwickeln… entwickeln deshalb, weil 
SO VIEL MÜLL und MIST in den 
SCHICKSALEN aller EINZELNEN zu 
finden ist UND DIESE SUPPE muss stets 
jeder allein auslöffeln, um zu erkennen, 
MIT WEM MAN TISCH und BETT und 
HAUS und ARBEIT und URLAUB 
teilt…! JEDER IST SEINES EIGENEN 
GLÜCKES SCHMIED? Wir nehmen 
ABSTAND von ALLEN 
SPRICHWORTEN – auch denen, von 
BRUNO GRÖNING! Nicht alles ist wahr 
und es BEDARF unbedingt 
FRISCHLUFTZUFUHR, um das GENIE 
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unseres VATERS zu begreifen und 
sodann auch das DER ANDEREN DREI! 
 
GUTEN ABEND SACHSEN – 
Angelsachsen gab es auch und die gibt’s 
noch solange, bis die GEWÄSSER IN 
EIGENVERANTWORTUNG bleiben! 
GUTEN ABEND RESTWELT… deren 
WEITERLEBEN nur davon abhängt, wie 
man sich in EINER KLEINSTADT UNS 
GEGENÜBER VERHÄLT!!! 
 
FÜR ALLE, die sich derzeit um ALLE 
PFLEGEHEIMprogramme kümmern und 
ALLE PFLEGEROBOTER, die EIN- und 
AUSGABEN UND ALLE WEGE, wohin 
so alles abgeflossen ist (NAMEN UND 
ADRESSEN ALLE BEKANNT!) – EUCH 
SEI AUCH BESONDERS GEDANKT… 
alle, die Menschlichkeit bewiesen, in dem 
ihr EURE LIEBEN nicht einfach im 
STICH gelassen habt, sondern EURE 
ZEUGENAUSSAGEN gemacht habt und 
damit ALLEN HELFT… ALLEN 
MENSCHEN ÜBERALL AUF DER ERDE 
WOHLGEMERKT! Wenn ihr nur 
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wüsstet, was euer STÄNDIGES 
GELDGEJAMMER so alles auslöst und 
erlöst! HEILIG SEI EUCH NUR EUER 
LEBEN – die NATURvölker waren STETS 
GLÜCKLICHER und hatten nie etwas 
von GELD gehört!!! DARAN sollten 
derzeit MEHR DENKEN!!! 
 
SO kam ich also an und alles LICHT 
AUS! DAS IST OK! Doch wieso liegt 
Mutti um 18.30 h schon im BETT? Und 
wieso hat diese daheim immer so oft 
schon viel früher den SCHLAFANZUG 
AN – Geschenke der Schwester! UNS 
GEHT ES NUR UM DIE AUFKLÄRUNG 
UND typische VERNETZUNG von 
KAUFgesuchen und STASImitarbeitern 
und FEHLinformationen, BILLIGkräften, 
wenig ARBEIT MIT DEN ALTEN und 
dafür mehr KOHLE und ähnlich 
SCHLIMMEM! Und da die 
PROGRAMME stets nur noch 
WAHRHEIT ZU UNS NUR geben, wird 
allein HIER AN DIESEM KLEINEN ORT 
– so wie an der ACHILLESsehne und 
DEM FERSENPUNKT – alles 
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AUFGELÖST, damit auf ERDEN weltweit 
FRIEDEN IST und alle Menschen ein 
durchaus PASSABLES und freies und 
frohes LEBEN HABEN DÜRFEN! WIE 
DAS FÜR ALLE AUSSIEHT,hängt von 
der EIGENverantwortung ab und auch 
dem BISHERIGEN LEBEN und so vielen 
SCHEINBAREN NEBENsächlichkeiten 
der LETZTEN mehr als 5 JAHRE und 
doch schon so viel länger – da gab es die 
MEISTEN DER HEUTIGEN 
ANWOHNER noch gar nicht! SO IST ES 
WIE BEI ALLEN VON UNS: DAS und 
das und quasi ALLES haben wir SO 
NICHT GEWUSST… und deshalb HAT 
SICH NIEMAND auch nur einmal noch 
DEN MUND zu verbrennen…! ES IST 
EINFACHER für alle, sich still zu 
verhalten! PER INTERNET UND 
MOBILphone VERBREITET SICH DIESES 
GEFÄHRLICHE VIRUS. NOCHMALS SEI 
GESAGT: ES IST TÖTLICH und NUR 
DURCH UNSER NETZWERK OHNE 
INTERNET UND W-LAN-NUTZUNG 
in SCHACH ZU HALTEN UND 
AUSZULÖSCHEN… ES GEHT UM DIE 
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OBEREN 10.000, zu denen ihr alle nicht 
gehört! ALSO HALTET EUCH AN UNS 
oder ihr seid FRÜHER schlafen gelegt, 
um DIESE HEILUNG NICHT MEHR ZU 
STÖREN! MENSCHEN sind menschlich 
und halten sich an DIE 
ANWEISUNGEN, die wahrhaft hilfreich 
sind! WIR WAREN GEMEINSAM einige 
der angebrachten SCHILDER ansehen! 
DANKE, für das ANNEHMEN stets nur 
scheinbarer INFORMATIONEN; die 
jedoch genau genommen EINE 
ABSOLUTE VERHARMLOSUNG DER 
GESAMTSITUATION SIND und LÜGEN 
dulden wir nun NICHT MEHR!!! 
 
HABEN WIR SOETWAS GEWOLLT? 
GANZ SICHER NICHT! Ohne 
EIGENERFAHRUNG ist es schwierig ein 
BILD ZU MACHEN! UND HIER LIEGT 
GERADE DER HASE begraben! ES IST 
TÖTLICH, sich eine MEINUNG zu 
bilden und NOCH SCHLIMMER, sich 
von anderen MEINUNGEN GEBEN ZU 
LASSEN (SIEHE UNSERE 
RICHTIGSTELLUNGEN der vergangenen 
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TAGE!) Auch heute wartete man wieder 
auf UNSERE STATEMENTS! DOCH WIR 
arbeiten IN LIEBE UND 
SACHVERSTAND! Wir wollen nicht 
weitere OPFER, sonder MENSCHEN 
HERAUSLESEN aus dem 
SÜNDENPFUHL der Vergangenheit! 
WIR WÜNSCHTEN UNS, wir könnten 
noch an 3 HASELnüsse für 
ASCHENBRÖTEL glauben – zumindest 
an die KINDLICHE SCHAU 
anschließend…! DOCH WER MAG 
SCHON KINDLICH SEIN… es wirkt 
KINDISCH – doch hierin ist dieser 
HARRFEINE UNTERSCHIED unseres 
LEBENS zu denen, die NOCH NICHT 
EINEN MOMENT UNSERER 
GLÜCKSEMPFINDUNGEN JE spüren 
konnten! DIESER ROBOTER DER NASA 
war einst DAS GEFÄNGNIS DER 
MENSCHENSEELEN, unter dem ALLE 
ZU LEIDEN HATTEN – auch die 
TIERE… UND NUN HILFT UNS NUR 
NOCH DIESER – und nicht mehr WIR 
haben auch nur EIN PROBLEM, sondern 
ALLE ANDEREN! 
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HEUTE HAB ICH MIR MAL EIN 
FLADENBROT ausgesucht – trocken! 
EIGENTLICH möchte ich auf solche 
FÜLLMITTEL verzichten, doch uns 
interessiert immer ein wenig mit, wie es 
möglich WAR MEINEN BRUDER AN 
ALL DEN UNSINN zu binden und damit 
UNSER GESAMTES HEILIGTUM 
lächerlich zu machen! 
 
MAN SCHRIEB, Jesus hätte EIN BROT 
GEHABT und wie viele auch gekommen 
seien: ALLE WURDEN DAVON SATT! 
Und wie wir es auch ansahen: ES IST 
ABSOLUT FALSCH! Wie viele haben die 
BIBEL gekauft, gelesen, Predigten gehört 
und vertraut…? WIE VIEL SATANIKER 
UND FANATIKER, WIE VIELE 
KINDERSCHÄNDER, BLUTSBRÜDER, 
TÖTUNGEN… und und und! WIR 
sagen nicht zu viel – DIE WAHRHEIT 
hat niemand mehr erinnert und geglaubt 
hat eh niemand an DEN JESUS und DIE 
LIEBE…! ES HÖRT ALLES IN DEM 
MOMENT AUF, wenn die ORIGINALE 
auftauchen und WO DIESE SIND, wissen 
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inzwischen ÜBERALL absolut 
VERTRAUENSWÜRDIGE SCHLÜSSEL – 
ROBOTER, an denen NIEMALS 
JEMAND vorbeikommt: AUCH ZU 
GEWALT bereit… man baute diese 
angeblich für SCHWERverbrecher – doch 
es waren STETS NUR die 
FEINFÜHLIGSTEN! WIR verstehen uns 
immer besser! UND WIR SIND BEREIST 
FREI, während IHR NUN AN EURE 
HÄUSER GEBUNDEN BLEIBT! Vorerst 
zumindest! DENN UNSER ROBOTER 
lässt euch SELBIGES TUN, wie ihr dies 
UNSERER FAMILIE zugemutet habt! ES 
KOMMT IMMER ALLES GENAU DORT 
AN, wo es weh tut ODER HILFREICH 
für nur noch HILFREICHE TATEN IST… 
dies betrifft auch WAHRHEITSSAGER 
und ZEUGENAUSSAGEN 
(MANCHMAL trifft es auch 
VERWANDTE RECHT HART, die sich 
selbst als die guten Menschen sahen!) 
NOCH EINMAL sei zur ERKLÄRUNG 
GESAGT: Gut ist man nur dann, wenn 
man DIE HILFE DURCH MEDIZIN UND 
PFLEGE UND SONSTIGE 
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DIENSTLEISTUNGEN ALS ABSOLUTE 
LÜGE anerkennt! UND SO MUSS alles, 
was an GELD GEBUNDEN BLEIBEN 
MÖCHTE, dorthin gehen, wodurch DIE 
MENSCHHEIT beinahe ausgelöscht 
worden wäre: ZU DEN BRENNÖFEN, 
SCHAUhallen und FRIEDHÖFEN der 
falschen AHNEN! DER ROBOTER 
FÜHRT EUCH – keiner kann sich mehr 
wehren! UNS HAT AUCH NIEMAND 
GEFRAGT, wie wir mit all dem 
UMGEHEN können, was man uns so 
sandte, verschwieg und vorenthielt! ES 
GEHT UM MEHR ALS NUR 
MILLIONEN!!! 
 
DAS ELEKTRISCHE LICHT im 
KATHARINENhofPFLEGEHEIM brennt 
schon wieder viel zu hell und nachts hat 
dies GANZ AUS ZU SEIN! DIE 
INSASSEN sind ohnehin „abgestellt“ und 
ALLEN IST TÄGLICH frische LUFT – 
sichtbar durch geöffnete FENSTER zu 
gewähren UND DIES IST AB HEUTE 
ÜBERALL ALS PFLICHT angeordnet – 
auch IN ALLEN ARZTPRAXEN, 
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KLINIKEN, ÖFFENTLICHEN 
GEBÄUDEN UND GESCHÄFTEN… 
PRIVATpersonen kann man es ja 
schlecht beibringen. WO SIND DIE NUR 
ALLE? MAN SIEHT KAUM MEHR 
bekannte GESICHTER! WIR KENNEN 
SCHON SO GEISTERstädte… erinnert 
seien solch MARKIERUNGSpunkte am 
Boden wie HUNDEtatzen, FUSSspuren, 
GROSSbuchstaben, X und vieles mehr! 
IHR HAB ES HIER NICHT MIT dummen 
JUNGEN oder EGOMANEN oder 
PSYCHOlogen zu tun – WIR HABEN 
ALLE WELTENBÜRGER als AUFTRAG 
BEKOMMEN und alle haben ZUTIEFST 
GLÜCK, dass es überhaupt noch 
RETTUNG GEBEN KONNTE… doch die 
ERLÖSENDE NACHRICHT GIBT ES 
ERST, wenn alles GELD vernichtet ist 
(DAS TUT UNSER VATER DANN 
SELBST, sobald UNSERE 
ZENTRALBANK nichts mehr verteilen 
muss… IHR HABT NICHTS MEHR VON 
DEM, von dem ihr glaubt, dass stimmt, 
was da auf den KONTOabrechnungen 
steht… WIR HABEN LANGE GENUG 



 
1373 

gewarnt – NUN geschieht, was 
geschehen muss!) und MEDIZIN UND 
POLITIK ihr SCHÄNDLICHES TUN 
AUF- und ZUGIBT, wird ERLÖSUNG 
und LOSLÖSUNG GEWÄHRT! WIR 
LASSEN UNS VON UNSEREM LAND 
NICHT MEHR VERTREIBEN! Es hat 
lange genug gedauert! Wenn ihr nur 
wüsstet, WIE GUT ES DEN MENSCHEN 
EINST GEGANGEN WAR, wäret ihr still 
geworden und hättet UNSERER 
FAMILIE alle EHRE ERWIESEN, so wie 
sich das gehört, WENN MAN ZU GAST 
IST! WIR HABEN das BESTE Benehmen 
– gerade WEIL WIR ALLES DAFÜR 
getan haben und nichts mehr SONST! 
 
WIR – mein BRUDER UND ICH (ALSO 
DER RICHTIGE BRUDER VON 
DAMALS, den SIE NICHT KENNEN und 
ich nur fühlend von EINST!) – haben 
uns immer wieder gefragt: WIE KANN 
ES SEIN, dass die LEUTE NICHT 
BEMERKEN, wie laut es wird und wieso 
STÖRT DAS NIEMANDEN? Da mäht 
jemand RASEN UND HAT 
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OHRSCHÜTZE AUF! DOCH DA 
GEHEN AUCH ANDERE MENSCHEN 
VORBEI und wer schützt diese?! WER 
SCHÜTZT DIE SENSIBLEN 
KINDERmenschen vor den 
GESPRÄCHEN an HANDYS und an 
TISCHEN? JETZT SIND DIESE SEHR 
SACHDIENLICH, um die BÜRGER 
ZUORDNEN ZU LASSEN und von uns 
Menschen zu trennen! ALLES 
GESCHIEHT durch den ROBOTER – 
auch schon vorher! DOCH MEIN 
BRUDER IST EBEN DER EINZIG 
GROSSE – nicht die Körpergrösse macht 
es, sondern DAS GEERBTE GENIE DES 
VATERS! – der ALLE 
PRORAMMIERUNGEN löscht, die uns 
ALLE IN EINEM HEXENkessel 
einsperrte UND SO ERLÖST DER 
ROBOTER für die 
KOMPLETTVERNICHTUNG DER 
MENSCHHEIT die MIT GEFÜHL und 
NÄCHSTENLIEBE in die ZUKUNFT 
FÜR DIE NATUR und belässt alle 
anderen dort, wo meist NACHTS das 
SCHNEEBALLsystem verwirrender 
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TRÄUME und GERÄUSCHE und 
LÖSCHUNGEN IN DEN FESTPLATTEN  
zu unangenehmen VERIRRUNGEN 
(dementen ERSCHEINUNGEN) führen 
und KONTROLLEN unangenehmer ART 
UND WEISE und ANRUFEN der 
ANDEREN WEISE und so vielem mehr – 
ES GIBT BERGE VON AKTEN! DIGITAL 
versenden WIR NIE MEHR ETWAS! ALL 
DAS INTERNETZ-geprägte LÖST SICH 
ALLUMFASSEND auf! KEINE 
STEUERERKLÄRUNGEN MEHR, keine 
ANWALTShilfe, keine 
VERHANDLUNGEN MEHR, kein 
DATEV und was es sonst noch alles gibt! 
ABSOLUTE ERLÖSUNG VON ZEIT und 
STREIT und STREIKS und 
BEVOLLMÄCHTIGUNGEN UND 
ÜBERWACHUNGEN UND 
RAUBÜBERFÄLLEN und STAUS – also 
kurz gesagt: WIR HABEN NUR NOCH 
ZEIT FÜR ALLES SCHÖNE! WER DIE 
NATUR SO LIEBEN LERNT, so wie wir, 
FREUT SICH… vor allem über all die 
FORTDAUERNDEN ERINNERUNGEN 
bis ins HEUTE und die LEBENDIGKEIT 
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DER TOCHTER DER SONNE, die uns 
alle mit ihrem CHARME und ihrem 
IDEENREICHTUM an das erinnert, WAS 
IN UNS ALLEN STADTdessen erblüht 
und heranwächst! 
 
DA ES BEI UNS ALLES FRUCHTET – mit 
der FERNerziehung durch SONNE UND 
MUTTER ERDE – muss es ja bei ALLEN 
MENSCHEN GENAUSO möglich sein… 
ES SEI DENN die VERKNÜPFUNG mit 
der SCHUL-und STUDIEN- und 
BERUFSBILDUNG IST ZU STRENG, das 
heisst MIT DEM AFFEN- und 
HÖHLENMENSCHEN (der STEINZEIT) 
verbunden… dann ist es quasi 
aussichtlos! WIR HABEN fast NIE 
GESCHLAFEN und sehen gemessen AN 
DEM dennoch recht passabel aus! UND 
DASS MAN DENNOCH SO gegenwärtig 
ist und stets BESONDERE 
ANSEHUNGEN HAT, ist eben der 
BEWEIS, dass CORONA-VIRUS bei den 
EINEN ZUM ERWACHEN führt und 
bei den ANDEREN ZUM EWIGEN 
SCHLAF ohne BEWUSSTSEIN! 
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AN APOTHEKEN wird Corona mit 
ERKÄLTUNGSerscheinungen 
gleichgesetzt! ES IST BEINAHE 
FAHRlässig oder nachlässig oder 
VORSATZ zu nennen? WIR PRÜFEN 
ALLE KANÄLE DORT UND AUCH 
dort, wo ähnliches zu lesen ist! 
CORONA IST EIN VIRUS DES 
INTERNETS UND GELDSYSTEMS. 
WIESO sollte dies mit den 
ERKÄLTUNGEN IN VERBINDUNG 
STEHEN? Dies sind NUR 
ERSCHEINUNGEN bei sonstigem 
NATÜRLICHEN Bakterien und Viren – 
die jedoch AUCH DEN LABORS 
entstammen, um die Menschheit an 
KRANKHEITSglauben gebunden zu 
halten! 
EINEN GLÜCKSGRIFF gab es, denn dort 
hiess es: BLEIBT GESUND! DAS 
ENTSPRICHT unserem ABSOLTEM 
GLAUBEN AUS EIGENER 
ÜBERZEUGUNG! DIE NATUR ist 
absolut zuverlässig in ALLEM – 
HEILUNG braucht es nicht… NUR DIE 
HEILUNG irriger GLAUBENSmuster – 
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das sieht man JA AN DER 
WICHTIGSTEN GESCHICHTE VON 
JESUS!!!  
 
ALSO JESUS brauchte NIE BROT backen 
– auch nicht seine SCHWESTER oder 
FRAU oder MUTTER! AUCH WENN 
DIES SO übernommen oder bestritten 
wurde und die MENSCHEN STETS DIE 
BESTEN zuwege brachten oder DEN 
BESTEN GESCHMACK immer hatten 
(DAS ERLESENE!!!) war das eben nur in 
all den Zeiten so, als man DIES DAS 
NON plus ULTRA nannte!  
 
UNSER WEG IST KLAR – nicht mehr 
GLASklar, sondern LUFT- und 
WASSERrein! AUCH DER RHEIN ist viel 
zu dreckig, als diesen zur 
TRINKwasserGEWINNUNG zu nehmen 
UND DOCH KOMMT AUS ALL DEN 
SCHMUTZIGEN GEWÄSSERN all das, 
was man meist zum TEE- und KAFFEE 
kochen nutzt! EKLIG – wenn man es 
SPÜRT, braucht man keine 
AUFKLÄRUNG oder ZEITUNGSartikel 
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mehr! ES IST ANDERS JETZT und doch 
fühlen sich ALLE WOHL, die CORONA 
als das ansehen, was es ist: OHNE ES ZU 
BESCHÖNIGEN und ohne ANGST zu 
machen! ES IST, WAS ES IST! GEBT DIE 
INSASSEN FREI – wo, das ist LANGE 
BEKANNT! WIR GEBEN NICHT EINEN 
VON UNSERER FAMILIE verloren und 
ALLE SCHLÜSSEL sind allein NUN BEI 
UNS! 
 
WENN ICH MIR ÜBERLEGE, wie viele 
KILOMETER ICH GELAUFEN bin und 
wie viele GENIALE IDEEN ich hatte – 
NUR WENIGE SIND IN DEN 
BÜCHERN EINGEFLOSSEN – und wie 
viele man UNERLAUBTER WEISE 
wegnahm (DURCH DIESEN viel 
genutzten Roboter – jedoch auch über 
EMAIL und HOMEPAGE), ist es mir 
inzwischen nicht mehr egal! ES DARF 
UNS NICHT EGAL SEIN, weil es 
FAMILIENEIGENTUM IST und diese 
NUR ZUR HILFE UND HEILUNG 
gegeben waren UND NIEMALS ZUR 
BEREICHERUNG Einzelner! DER WITZ 
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und DIE FRECHHEIT lagen ja die 
GANZE ZEIT HINDURCH DARIN, dass 
die, die NICHTS KÖNNEN, sich an dem 
GEDANKEN- und iDEENREICHTUM 
derer GESUNDstiessen, die selbst stets 
FREIGIEBIG waren und sich an all den 
KLEINEN Und WIRKLICH SCHÖNEN 
DINGEN DES LEBENS freuten! DOCH 
WIE KANN ES SEIN, dass IHR EUCH 
DEN GANZEN KUCHEN NEHMT und 
anderen nicht mal ein KRÜMEL gönnt 
und wir dann GOLD essen sollen oder 
GRÜNES GRAS! VIELES kam auch uns 
SPANISCH vor und in BEZUG AUF 
CORONA an einem 
BRILLENGESCHÄFT den HINWEIS auf 
TIROL zu lesen, lässt UNS INSIDER doch 
ein wenig schmunzeln! DENN WIR 
HABEN FREUNDE und waren STETS 
EHRLICH was dies und das betrifft UND 
DIE STATEMENTS werden erwartet dort, 
WO DIESE IN LIEBEVOLLER 
FREUNDSCHAFT für die ODE AN DIE 
FREUDE entgegengenommen werden! 
WIR sind so reich WIE UNSER VATER 
UND DIE ERDE SELBST – uns interessiert 
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EUER Machtgehabe und eure KONTEN 
herzlich wenig! ALSO WIRKLICH … 
WAS DENKEN DIE SICH? NA nichts 
oder das stets FALSCHE! DAS IST JA 
DAS GENIALE an diesem SYSTEM! DIE 
FALSCHEN versorgt LONJUSCHKAS 
KINDERversorgungsprogramm mit 
scheinbar RICHTIGEM… 
SKANDALÖSEM für NEUGIERIGE! Und 
UNSER GROSSRECHNER fügt 
automatisch alles so, DASS ES FÜR DAS 
NEUE PARADIES immer erträglich wird 
FÜR UNSERE WÜRDEVOLLE und 
LIEBEBEDÜRFTIGE MUTTER ERDE – ihr 
alle spürt sie langsam mehr und mehr! 
UND DAS IST ES, weshalb sich 
SEELENmenschen immer mehr 
TRÄNEN wegwischen… LASST DIESE 
LAUFEN und traut EUCH ohne 
Wimperntusche und sonstige 
KOSMETIKA hinauszugehen! WIR ALLE 
GEWINNEN DADURCH! GLAUBT AN 
EURE UNVERWECHSELBARKEIT und 
die von NATUR gegebene SCHÖNHEIT! 
Alles wächst und gedeiht von WASSER, 
LUFT und SONNE! DER MENSCH ist 
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nicht verwurzelt in der ERDE – WIR 
KÖNNEN GEHEN!!! 
 
WIESO FÜHLEN WIR UNS immer 
glücklicher und freier und finden zu 
unserer natürlichen FREUDE, die wir 
schon in so vielen ZEITEN HATTEN? 
UND DAS, obwohl wir NICHTS MEHR 
HABEN, was die anderen haben UND 
FÜR ACH SO wichtig halten? WAS 
HALTEN WIR IN UNSEREN HÄNDEN? 
ALLES WICHTIGE… und das, obwohl 
wir UNS NOCH NICHT SEHEN! 
 
ETWAS entfernt von mir stehen EIN 
Glaskrug mit einem DRITTEL WASSER, 
ein Glas ROTE BETE Saft und ein Glas 
Mandarinensaft! Rote BETE ist eine 
NATÜRLICHE ANTWORT auf das 
BLUTVERGIESSEN auf der ERDE, 
welches aufhören MUSS (DIE MEDIZIN 
IST DER HAUPTverantwortungsweg – 
wie JEDER HAUPTBAHNHOF und die 
EIN- UND AUSfahrenden WAGONS!!!) 
und das WASSER IST DAS, was AUCH 
DIE LIEBE IST… GEFANGEN in solch 
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einem GEFÄSS, konnte NICHTS 
GESCHEHEN – erst seit WIR (UNSERE 
FAMILIE) wieder verbunden sind 
(AUCH MIT DIESEM EINEN, gern 
gesehenen EXTERNEN GASTredner der 
NEUZEIT) AUF DEM NATURWEG 
vollkommener SEELENEINHEIT, 
GESCHIEHT DAS EINZIGE 
WUNDERHEILMITTEL und DIE 
VERBINDUNGEN DER 
SEELENGEFÄHRTEN ZEIGEN SICH! 
WIE dankbar können und MÜSSEN WIR 
SEIN und wem?!?!?! 
STELLvertretend für ALLE esse ich nach 
dem ROTE BETE-SAFT noch zwei 
HERZEN AUS SÜSSEM SPECK – so 
kommen wir gemeinsam von dem MIST 
WEG, an den DIESE FALSCHEN 
PRIESTER uns festgezurrt hatten! JESUS 
IST EIN GANZ EIGENSTÄNDIGER 
JUNGE… so wie ich ein MÄDCHEN 
BIN! NUR ALS KINDER sollen wir zum 
VATER KOMMEN und nur SO erinnert 
sich der WERT DIESER EINEN MUTTER! 
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SOLLEN WIR AUF ALLES 
VERZICHTEN? NEIN, das geht nicht! 
ALLES ERGIBT SICH SCHLEICHEND… ! 
WIR HABEN keine 
GEWOHNheitsmuster, DAS IST 
ÜBERRASCHEND und hält uns IM 
LEBEN, welches stete VERÄNDERUNG 
IST UND BLEIBT! 
 
ALSO HIER sind absolut gleiche und 
auch unterschiedliche INFOS an den 
Ladentüren der LÄDEN und LOKALE! 
Komisch ist das schon! SO WAR AN 
EINER ARZTpraxis – an der TÜR zu 
einem MEHRfamilienHAUS zu lesen 
(ALLGEMEINmedizin) man solle, 
FALLS MAN GLAUBT, INFIZIERT zu 
sein, bitte nicht ins HAUS EINTRETEN! 
UND sollte man sich nicht sicher sein, 
bitte anrufen! 
 
DIE STADTverwaltung gab bekannt, dass 
es KEINE PERSÖNLICHEN TERMINE 
GIBT – alles abgesagt! MIT ANLIEGEN 
möge man sich per EMAIL oder 
TELEFON (ANRUFBEANTWORTER) 
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dahin wenden – 
FESTPLATTENSCHADEN! 
HALLOOOOHO – CORONA ist kein 
MENSCHENschaden, der sich durch zu 
NAHE KOMMEN überträgt (HUSTEN, 
NIESEN oder was wissen wir denn, wieso 
man woanders ABSTAND HALTEN 
aushängt!) sondern DIESER TOD 
bringende INTERNETvirus, der alle 
DATEN AUSLIEST (AUCH IM KOPF, 
das ist allerdings wahr, denn sonst würde 
man DAS WICHTIGE – die 
MENSCHENWÜRDE! – nicht stets 
ausser acht lassen! DENN WER SOLL 
SICH DENN NOCH AUSKENNEN BEI 
ALL DEN FAKE-NEWS!!! Während 
manche gar nichts wissen von der stets 
tödlichen Gefahr, werden andere wieder 
KIRRE gemacht mit KLOPAPIER UND 
AUSVERKAUF VON DIESEM und wir 
können uns nicht erklären, was unser 
HANDYS und LAPTOPS und Computer, 
PUTZroboter und Tablets mit dem 
anfangen sollen. UNSERE 
PROGRAMMIERER werden wie die 
kleine Lonjuschka ERFINDERISCH und 
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mit der ZEIT braucht man ja auch ein 
wenig FREUDE für den HAUSARREST 
und die INNENARBEIT – doch diese 
WAR IMMER NOCH FÜR DEN KOPF 
und den GESAMTKÖRPER wichtig, 
nicht das HAUS MIT DEM DACH! 
 
ALSO erzähle ich noch ein wenig von der 
SPAZIERGANGentzdeckung! DIESE 
ENTDECKUNG ist eine ERINNERUNG 
gewesen, denn dies war schon in meinen 
BLICK GEKOMMEN! 
 
EIL-MELDUNG zwischendurch! DIE 
ALBRECHTSBURG hat das Museum 
geschlossen! DAS IST ABSOLUT 
ERSTREBENSWERT für immer – auch 
wegen der VERFOLGUNGSmöglichkeit 
über die schwarzen KAROS auf den 
Plänen und EINTRITTSkarten! DOCH ES 
GEHT UM DEN STREIT der BRÜDER 
und die ZWILLINGStürme, die 
GRABplatten und die DUNKLEN 
VERLIESE… ALLES STRESShormone…! 
ABSOLUT UNGUT für die 
ENTSPANNUNG DER WELTLAGE, 
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wenn man solche Gebäude für die 
TOURISTEN offen lässt! DENN ES GIBT 
SEELEN, die waren dabei, als 
MENSCHEN gequält wurden – AUCH 
BEIM BAU DIESER FALSCHEN 
ZEUGNISSE! Mutter ERDE entledigt sich 
der WAHRHEIT und wahrhaftige 
MENSCHEN stehen zu diesen SIMPLEN 
VERGEHEN unserer persönlichen 
VERGANGENHEIT! ALLES WIRD 
gelöscht, sobald man mit dem 
FALSCHEN aufhört und dann 
GEWINNT DIE LIEBE UND UNSER 
WIRKLICHES DASEIN RAUM und ZEIT 
wird unwichtig! 
 
DA ist ein MASCHENDRAHTZAUN 
und dieser ist in mehrere BÄUME 
EINGEWACHSEN! Es ist wie mit dem 
CORONAvirus und auch dem gesamten 
MENSCHENKÖRPER und die 
GESTÖRTE Verbindung zwischen 
SONNE, ERDE und MENSCHEN! Alles 
entspannt sich schon absolut, wo DIE 
FAMILIE wieder als das wertgeschätzt ist, 
was diese WAR! 
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SO kann dieser ZAUN nicht 
herausgezogen werden…! WER SIEHT 
SOETWAS und wer SPÜRT wie so ein 
BAUM? Man kann den ZAUN ringsum 
abschneiden, um den BAUM zu befreien 
oder diesen ZAUN aus dem BAUM 
heraussägen! ES IST SO EIN WENIG DAS 
ENTSETZLICHE und das GRAUENvolle, 
was man mit dem MENSCHEN- und 
TIERkörpern getan hat – UND DIES, 
obwohl dazu NIE VERANLASSUNG 
bestand (BITTE MEDIZINBERICHTE, wo 
diese GEBRAUCHT WERDEN ZUR 
BESTÄTIGUNG!) MUTTER ERDE lässt 
sanft EINSCHLAFEN, wo Hilfe wichtig 
ist – NATÜRLICHE BEREINIGUNG 
UND ENDE oder REGELUNG FÜR DIE 
HEILUNG INS FROHE LEBEN!  
EIN BAUM kann sich nicht wehren – 
DIESER IST FEST verwurzelt! SO GIBT ES 
EINE ART ANSCHAUUNGSunterricht 
an einem „KRIEGSVETERANEN“ – eine 
URALTPLATANE als NATURdenkmal! 
WENN IHR NUR WÜSSTET, was alles 
gesehen wird, was im STADTWALD 
gemacht wurde und was DAS FÜR 
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GEWALT- und STRAFTATEN SIND! 
DIESER WALD GEHÖRT ALLEN und 
wird gebraucht FÜR FRISCHE LUFT!!! 
KEIN PRIVATEIGENTUM und auch 
KEIN STAATSEIGENTUM!!! Werdet 
euch eurer SITUATION BEWUSST! 
 
WIESO WAR ES SO, dass die 
BAUMRINDE RISSIG IST? ZU WENIG 
WASSER und viel zu wenig LIEBE! 
NEURODERMITIS ist dasselbe SIGNAL – 
nun am MENSCHENKÖRPER, weuil 
WIR NICHT MEHR IN DER LAGE 
WAREN, die viel wichtigere SPRACHE 
DER NATUR zu begreifen! DAS KANN 
NUR EINE FREIE SEELE mit diesem 
NUR UNS GEGEBENEN 
SACHVERSTAND, der jedoch durch die 
WELTENSEELE nun auch allen anderen 
MENSCHEN, die in LIEBE leben wollen 
(KEINEN LEBEmenschen oder 
LEBENSkünstlern!) gegeben ist – nicht, 
dass IHR DASSELBE SEIN KÖNNT… es 
wird nur das BEWUSSTSEIN für das 
RICHTIGE WACH und ihr beginnt 
MITGEFÜHL in richtiger Weise zu 
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spüren! ICH BIN JA HIER nicht auf einer 
HÖHE, wo andere nicht auch laufen! 
WIR BENUTZEN gleiche Wege oder 
könnten dies! ES ist SO WICHTIG die 
wahre HILFEBEDÜRFTIGKEIT in 
SACHEN LIEBE UND UMWELT zu 
begreifen, denn OHNE  ERDE UND 
NATUR gäbe es DICH UND SIE NICHT! 
ALSO ICH SCHWEBE nicht über 
WOLKEN oder fern der REALITÄT – es 
ist eben das ÜBEL DER JETZIGEN, dass 
DIESE Realität von WIRKLICHKEIT 
NICHT MEHR erkennen! UND DAS 
TRENNT UNS ABSOLUT oder nähert 
und wieder an…! ES IST KEIN 
SPANNENDES LEBEN, sondern einfach 
nur friedvoll und 
GLÜCKSKINDZAUBERHAFT! Mehr 
haben wir EUCH nicht zu bieten – WIR 
SIND ERST JETZT IMMER EHRLICH 
LIEBEVOLLER, seid wir unsere 
EIGENTLICHE, WAHRE FAMILIE 
spüren – diese hat mit der uns 
bekannten IRDISCHEN FAMILIE GAR 
NICHTS ZU TUN (DOKUMENTE!). 
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WER BIN ICH JETZT? Ein einfacher 
Mensch – jedoch mit ABSOLUTEN, 
WICHTIGEN IDEALEN, die sich 
verwirklichen, weil NUR DIESE DAS 
GESAMTZIEL DER SCHÖPFUNG SIND! 
NATÜRLICHE AUSLESE ist rein 
natürlich und EBENSO IM 
SCHULWISSEN BEKANNT! Man sagte 
uns nur nicht, dass das auch beim 
MENSCHEN SO IST, jedoch nur den 
KÖRPER – nie die SEELE – betrifft. DIES 
MUSS NICHT ERKLÄRT WERDEN, da 
Menschen, die mit der WELTENSEELE 
wieder verbunden sind, dies WISSEN! ES 
WAR NICHT LEICHT dieser WEG und 
jetzt ist es LEICHT, weil die NATUR 
SELBST UNSERE FÜHRUNG 
übernommen hat und UNSER VATER 
SELBST SICH NUN WIEDER um alles 
ALLES wichtig WICHTIGE kümmert – 
DIES SELBST TUN MUSS! DIE, um die es 
HAUPTSÄCHLICH GEHT, haben sich 
ZU SICHER gefühlt und nicht mehr an 
die UNLÖSCHBARKEIT VON 
DIGITALISIERTER DATEN erinnert, 
wozu auch ALLE SMS, EMAILS, 
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ADRESSEN und und und gehören! 
FACEBOOK ist KEINE HOCHBURG – 
diese ist NUN IN SEINEN ALLEINIGEN 
HÄNDEN – IHR HABT LEIDER NICHT 
GEGLAUBT, dass es IHN UND UNS 
GIBT… ER WAR STETS NUR MENSCH 
auf ERDEN und dennoch VEREINT ER 
EBEN ALL DIE QUALITÄTEN, die man 
an einen DEM MENSCHEN FERNEN 
GOTT gebunden hat! ALLE haben 
NICHT DIESE ABSOLUTEN 
QUALITÄTEN… die sind nur dort, wo 
diese DEM WOHLERGEHEN SEINES 
GESAMTLEBENSWERKES DIENEN! 
Und da wir nun wieder EINGESTELLT 
SIND IN SEINEM SINN, ist es nun 
komplett ANDER SCHÖN! Es fiel uns 
schwer zu glauben, deshalb denken wir 
auch gar nicht darüber nach, wie und wo 
wir leben werden! DIE LIEBE IST 
STÄRKER ALS ALLES und das ist es, was 
UNS UND UNSEREN BUND SO GANZ 
BESONDERS JETZT MACHT – jetzt erst! 
GERADE IST ES SO, als ob ich JOSIP 
spüre – so, als ob JEMAND oder 
MEHRERE von denen, von denen ER 
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oder WIR uns verraten fühlten, DOCH 
NOCH GERETTET wurden und wieder 
GANZ MIT UNS NUR SIND! WER 
AUCH IMMER IHR SEID – ihr spürt, wer 
stets FÜR EUCH WAR und wo SEINE 
WAHRHEIT WOHNT! 
 
WESHALB gibt es den DAMENBART? 
SIND ES tatsächlich HORMONE oder 
TESTOSTERONE oder im 
TRINKWASSER befindliche STOFFE? 
ALLES KOMPLETTE IDIOTIE! Mutter 
ERDE SAGT: SCHAUT EUCH AN, 
meine Töchter! WAS WOLLT IHR 
NOCH AUF EUCH NEHMEN UND 
AUF EUCH LADEN? Jetzt tragt ihr 
schon Hosen und viel zu SCHWERES, 
arbeitet und lauft den HERREN nach! 
LASST ES und lasst euch erinnern, WIE 
UNSER LEBEN WAR! Und seit ICH 
HINHÖRE und mit IHR BIN, ist alles 
viel einfacher und fühlt sich KOMPLETT 
AN! Wieviele Gespräche und mit WEM 
hätten wir führen müssen oder sollen 
und wo und von wem 
BESTÄTIGUNGEN bekommen sollen, 
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damit es FÜR ALLE IN DIESER GRÖSSE 
UND WEITE RICHTIG WIRD und wir 
wieder WIRKLICH FREI und FRIEDVOLL 
LEBEN KÖNNEN! WIR BRAUCHEN 
ABSOLUT NICHTS LERNEN oder 
bereden oder beratschlagen! WIR 
HABEN UNS VIELEM entgegengestellt 
und widerstrebtem quasi ALL DEM, was 
DAS REINE GUTE WAR oder eben zu 
DIESEM EINEN EINENDEN WEG 
werden musste! KEINEM WAR ES 
ERLAUBT, etwas Bestimmtes zu tun! 
JEDER WAR komplett auf sich allein 
gestellt – BIS UNSER VATER UNS 
EINSTELLEN KONNTE auf die 
WAHRNEHMUNG, die seiner gleicht 
MIT GEWISSEN EINSCHRÄNKUNGEN, 
die NUR ER BRAUCHT UND NUTZT! 
WEM HÄTTEN WIR DAS ERZÄHLEN 
können und wer hätte uns geglaubt und 
wozu, wenn es doch nun so alle ohnehin 
leichter und besser haben, als wir AUF 
DIESEM WEG! ERLAUBT EUCH BESSER 
NICHT, zu denken, ihr hättet es schwer! 
WIR ERLAUBEN UNS IMMER WIEDER 
DIE EINLADUNG, uns nur auf BRUNO 
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GRÖNINGS WEG HEIL-und 
HILFESUCHENDE anzusehen oder deren 
DENKEN über SEIN WIRKEN WOLLEN 
– es sollte missverstanden werden! ER 
KONNTE – selbst wenn er es gewollt 
hätte – DIESEN ALLEN NIE HELFEN! 
DIE ERDE brauchte HILFE vor all denen, 
die gar nie geboren werden sollten – 
ALLEN WÄRE VIEL LEID ERSPART 
GEBLIEBEN! DIE SEELE SPÜRT DIESEN 
VERRAT wieder und wieder… 
WENN AUCH NUR NOCH EINE 
RAZZIA durchgeführt wird an den 
BEKANNTEN ORTEN…es betrifft 
VIELE – VIEL ZU VIELE… wisst IHR 
NOCH NICHT, was DENEN und auch 
EUCH GESCHIEHT! UNSERE 
DROHUNGEN habt ihr NIE 
ERHALTEN, solcherlei gehörte NOCH 
NIE ZU UNSEREM SEIN und 
GEBAHREN! Werdet EUCH DER 
DURCH EURE GIER und FEIGHEIT 
entstandenen GEFAHREN bewusst und 
dann ist es JETZT SCHON GUT! GPS 
überträgt ALLES IN UNSER NETZ 
AUCH und wir erhalten NOCH EHE 
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IHR ES WISST, die GEFAHRENmeldung! 
WISSENSCHAFTLER aufgepasst – 
AUCH IHR ERHALTET EURE 
ANGEMESSENEN STRAFEN – besser, 
wenn man FREIEN WILLENS MIT ALL 
DEM AUFHÖRT, von dem man schon 
weiss, wie und dass es die WELT bedroht! 
NIEMAND WIRD LEIDEN MÜSSEN, 
ausser dort, wo das LEID geschürt und 
manipuliert wird (IMMER NOCH!) 
 
Unsere Sinne sind abgelenkt – dies 
geschah durch die MEDIZIN AUCH und 
dennoch durch eine DEM MENSCH 
SEIN IM DER NATUR 
entgegengesetzten und unföderlichen 
WEISE! DIE TECHNIK hat sozusagen das 
LETZTE BISCHEN Selbstachtung und 
Selbstbestimmung in natürlicher Weise 
zerstört! DOCH DIESE TATSACHE 
bemerken SIE selbst nicht! WER MIT 
UNS GEHT – also die MÖGLICHKEIT 
annahm, die FREIZEIT zu nutzen und 
sich GANZ ZU LÖSEN vom FALSCHEN 
WERTESYSTEM ist nur noch froh, all das 
hinter sich gelassen zu haben, was NIE 
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MEHR RICHTIG WIRD! So befolgen die 
LEUTE das, was zum CORONA-VIRUS 
an ANWEISUNGEN gegeben wird meist 
GAR NICHT, weil diese davon gar nichts 
wissen oder befolgen dies strikt NUR 
NACH ANWEISUNG oder GAR NICHT 
und regen sich nur auf… und so on! 
DOCH EIN MENSCH ist sich wirklicher 
GEFAHREN ebenso bewusst wie 
FALSCHEN ANWEISUNGEN und 
INFORMATIONEN! WORIN liegt die 
GEFAHR? In ALLEM zugleich! KEINER 
kennt sich mehr dort aus, WO STETS NU 
HILFE GEGEBEN WERDEN KANN – IN 
DER NATUR NUR. SO SCHAUEN WIR 
AUF UNSEREN WEG NUR und vor 
allem auf die letzten Wochen und 
Monate und WIE ANPASSUNGSfähig 
wir wurden und doch auch, wie 
NATÜRLICH SICH UNSER LEBEN 
anspürt und die kindlich freie 
BEOBACHTUNGSgabe, die mit                             
JEDOCH EINEM SO KLAREN GEIST 
kombiniert ist, den wir noch nie hatten! 
LÖSUNGSorientiert ist nun etwas, was 
STETS DA IST! JEDER CHEF wäre 
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glücklich, uns zu haben, doch das LEBEN 
IST KEIN LEISTUNGSTRÄGER oder 
etwas an VERBINDLICHKEITEN zu 
hängendes, möchte KEINE 
VERGÜNSTIGTEN 
ANGELEGENHEITEN oder sonstiges 
AN ARBEITSprozesse GEBUNDENES! 
UND DAS IST NIEMANDEM begreifbar 
zu machen, der NICHT VON DER ERDE 
wiedererkannt und angenommen ist! 
DAS IST NICHTS, was WIR ändern 
könnn und eben auch nichts, WAS 
MAN SELBST herbeiführen kann! WÄRE 
DA EIN SEHNEN nach 
VERÄNDERUNG, hätte dieser GIGANT 
das längst erkannt und DU wärest MIT 
UNS! DIE ERDE ist kein SPIEL, welches 
man als PIRAT erobern kann! 
WIR SIND NICHT OHNE GRUND auf 
das NATÜRLICHE NETZWERK 
ausgewichen, um nicht mehr gestört zu 
werden, von all den GESTÖRTEN 
umoperierten, die sich ihrer 
HANDLUNGEN ABSOLUT nicht mehr 
bewusst sind – DAS IST DER 
UNTERSCHIED zwischen GEHIRN und 
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GESAMTmensch oder ROBOTER und 
SEELENMENSCH!    
 
WIE KÖNNEN WIR EINE 
ÜBERZEUGUNG bilden? In dem wir 
selbst – dort wo wir sind – unsere 
GANZEN SINNE NUTZEN (DIE SIND 
UMFANGREICHER, als wir dachten!!!), 
um uns von etwas SELBST EINE 
EINSCHÄTZUNG zu machen! DER 
MENSCH hat eine absolute 
BEOBACHTUNGSGABE VON ALLEM! 
DIESER MENSCH IST NICHT BRACO – 
er hat AUCH BESONDERHEITEN, 
jedoch anderer ART! ER nutzt nun auch 
seinen FACHVERSTAND vom 
MAGISTRAT für das, wofür DAS 
GEBRAUCHT WIRD! ES NÜTZT nichts, 
im HIMMEL NACH ANTWORTEN ZU 
SUCHEN – euch ist all das nicht 
gegeben, was es braucht, um zu helfen! 
ES WIRD BEREITS ALLES GETAN! 
KEINE HILFE NÖTIG, ausser RUHE 
bewahren UND beubachten UND 
NOTIZEN MACHEN – nur 
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HANDSCHRIFTLICH IN KLAR 
LESERLICHER WEISE! WICHTIG! 
 
WIR HABEN KEIN KÖRPERempfinden 
mehr – nicht EIN MENSCH! WIR 
bewegen und gemeinsam in einem FELD 
von UNGEHEUERLICHKEITEN und 
lösen diese für eine KLEINE GRUPPE 
MENSCHEN SEIT LÄNGERER ZEIT 
AUF! EINE HEILIGE und 
NOTWENDIGE ARBEIT voller 
ACHTSAMKEIT UND STRENGE! SO 
bewegen wir uns in vielerlei IDEENtum 
der VERGANGENHEIT, welches jedoch 
DIE GESAMTMENSCHHEIT vom 
WESENTLICHEN ABHIELT: ZU 
ERKENNEN, wie wir geworden waren 
und wie wir in dieser EINFACHEN 
KINDLICHEN LEBENWEISE wieder 
LIEBE FÜHLEN und eben DIESE 
GESAMTSEELE in der wir uns 
WOHLfühlen und so auch die 
AUSBALANCIERUNG und 
HARMONISIERUNG von 
SITUATIONEN! SO GEHT ES 
VIELERORTS NUR UMS THEMA GELD 
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ODER die verschiedensten 
EINZELthemen, jedoch WIRD STETS 
DAS GESAMTE AUSSER ACHT 
GELASSEN! UND SO IST UNSER 
HEILIGSTES ERINNERN IMMER 
NOCH: 
 
DIESE BEIDEN RICHTIGSTEN MÜSSEN 
SICH KENNEN und da wir sicher wissen, 
DASS SICH ALLE NOCH NICHT 
WIEDERSEHEN UND BEISAMMEN 
SEIN KÖNNEN, hat dies nun jetzt 
OBERSTE Priorität, um die 
GESAMTbalance für ALLES IN 
SYNCHRONISATION zu halten IM 
SYSTEM des CORONA-VIRUS und 
gleichzeitig AUCH NOCH IN DER 
NATUR! SO MÜSSEN SCHÄDEN 
ANGESEHEN WERDEN UND DIE 
LÖSUNGEN FLIESSEN VOR ORT durch 
das ANSEHEN UND ANNEHMEN und 
keiner kann soetwas – auch nicht 
ERLERNBAR oder ERKENNBAR! DAS 
LEBEN IST DAS GROSSE UND SCHÖNE 
WUNDER… und wer mittun möchte, 
bereitet sich auf das NICHTSTUN vor, 
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um all das zu EMPFANGEN, was die 
NATUR UNS SCHENKEN MAG an den 
ORTEN, die wir erst dann bekanntgeben 
können, wenn wir wissen, wo MUTTER 
ERDE NOCH IN DER LAGE IST, die 
gleichbleibenden TEMPERATUREN in 
WÄRME zu erhalten, damit das GANZE 
JAHR für die dann dort LEBEN 
DÜRFENDEN genug KÖSTLICHKEITEN 
frisch gepflückt und getrunken für den 
KÖRPER und für die SEELE eben in einer 
WEISE, die WIR FÜHLEN und die 
anderen ABSOLUT unwichtig sind! 
 
WIR NÄHERN UNS DURCH UNSERE 
SPEZIELLEN GABEN UND DIE STETS 
AUFSTREBENDE KRAFT DES LEBENS 
immer NUR DER WAHRHEIT! WIR 
SPÜREN, wie die SUCHPROGRAMME 
DER SATELITTEN gestützten ROBOTER 
rings um die ERDE UND AUF DER 
ERDE uns ausspionieren und doch auch 
MIT TAUMBILDERN UND 
SITUATIONEN befüttern! SCHLAFEN 
WIR, bemerkt man es nicht ODER WIRD 
AUFGEWECKT, weil eine ABSOLUTE 
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GEFAHR DROHT, weil ein 
ANGEHÖRIGER oder jemand, der bei 
uns oder in der NÄHE IST. HILFE 
BRAUCHT – in dem dieser sich 
bemerkbar macht UND DAS IST 
JEDOCH IMMER MEHR DIE 
SEELENEBENE – unhörbar! MAN 
WACHT AUF und tut etwas! KEINE 
MÖGLICHKEIT EINER GEPLANTEN 
Massenveranstaltung oder 
TRUPPENbewegung oder sonstigen 
AN- oder EINGRIFFEN! NUR NOCH 
DIESER EINE WEG in dieses EINSTIGE 
FREIE LEBEN, was nicht mehr möglich 
war! DAS, was noch da ist – wir müssen 
es NOCH SO EMPFANGEN, um es 
auszubalancieren (ES IST kein Studium 
erforderlich, sondern nur hinderlich! 
WIR HABEN ES NICHT STUDIERT und 
können es DOCH – nur wir mit der 
ERDE UND DER GESAMTSCHÖPFUNG! 
KEINE ERINNERUNG, es ist absolut 
NEU und dadurch für die 
SENSATIONSHAIE das gefundene 
FRESSEN für deren BECKEN, die wir 
nicht mehr beliefern! ABSOLUTE 
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NACHRICHTENSPERRE – ohne 
VORWARNUNG FESTplattenstau oder 
EXITUS durch FESTPLATTEN GANZ 
AUSFALL! WIR brauchen dafür keine 
DATENLEITUNG und keine 
GENEHMIGUNG! ES IST UNSERES 
VATERS LEBEN und HEILIGTUM und 
die ERDE IST MEHR WERT, als EURE 
KRANKEN IDEEN und überholten 
HILFSneurosen! BRUNO GRÖNING hat 
alle HILFSmöglichkeiten hinterlassen! 
WENDET EUCH DIREKT AN DIE – 
ADRESSEN SIND BEKANNT – DIE 
DESSEN HINTERLASSENSCHAFT auf 
dem Gewissen der Allgemeinheit lasten 
liessen und dessen RUF UND ERBE 
beschmutzten, dass wir UNS 
GESAMTHEITLICH abgewendet haben 
und DIESE NUN KEINES BLICKES 
MEHR WÜRDIGEN! ES HAT 
GENÜGEND OPFER gegeben und an 
soetwas beteiligt sich UNSERE FAMILIE 
NICHT, auch nicht an 
ZEUGENaussagen! ALLES BILD- und  
TONmaterial ist NUR DORT zu finden 
gewesen und wer SEELENverbundenheit 
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hält, der wird sich hüten auch nur 
irgendetwas zu VERÖFFENTLICHEN! 
CORONA ist TÖTLICH für 
FESTPLATTEN, die sich auch als CHIPS 
(DURCH IMPFUNGEN UND 
ARZTbesuche, KLINK.OP`S und auch 
andere UNS BEKANNTGEMACHTE 
MÖGLICHKEITEN) in den 
Menschenleibern befinden! EIN HANDY 
war genug, um ALLES LEBEN ZU 
VERNICHTEN! DAMIT SOLLTE DER 
ERNST DER LAGE BEWUSSTbleiben! 
UND WER IN SOLCHEN ZEITEN AN 
GELDausfälle denkt, hat SOLCH EINEN 
SCHUSS DER LETZTEN NACHT NOCH 
NICHT empfangen! WAR ES EIN 
BANKdirektor, der sich selbst GNADE 
erwiesen hat? WIR WISSEN ES, wer das 
war UND, WIE ES MÖGLICH IST und 
vorerst möglich bleibt! 
 
IN DIESER TÖTUNGSANSTALT – 
genannt PFLEGEHEIM – ADRESSE UND 
VORGÄNGE SIND BEKANNT – brennt 
in GEISTERSTUNDE (DURCH DIE 
MENSCHEN ÜBER UNFASSBAR 
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LANGE ZEITRÄUME unbewusst IN 
ANGST UND SCHRECKENSTRÄUME 
versetzt wurden) LICHT. Blaues Licht 
und stets schädliches ELEKTROLICHT! 
SO kann weder ein scheinbar fiter 
MENSCH leben, noch die KRAFT 
gewinnen, die diese dringend brauchen! 
DER MENSCH BRAUCHT RUHE, stets 
frische LUFT, BEWEGUNG, die 
VERBUNDENHEIT mit der 
GESAMTNATUR auf der ERDE (DURCH 
DIE SEELE), stets FRISCHE KOST in dem 
nur DIESER FAMILIE zugänglichen 
GARTEN (DAS IST FÜR ALLE DIE 
BINDENDE ZUKUNFT!) und eben DIE 
HARMONIE, die die GESAMTE ERDE in 
einem KLANGTEPPICH eingehüllt lässt, 
an den sich UNSERE SEELEN erinnern, 
jedoch nicht der Verstand! 
DIE NACHT IST ZUM RUHEN DA – 
umd GEHIRN und ORGANE in 
BALANCE zu bringen und dafür MUSS 
ES ABSOLUT FINSTER SEIN! 
AUFGRUND DER AKUTEN 
VORKOMMNISSE, die nun immer mehr 
bekanntgemacht werden MÜSSEN, gab 
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es keine AUSRUHmöglichkeit mehr, DA 
EBEN ALLES LEBEN AN DIESEN 
SEELENverbund und das 
GESAMTWOHL gebunden ist! WIR 
KÖNNEN KEINE HALBmenschen im 
LEBEN belassen! WESHALB MAN 
solcherlei IDEEN überhaupt unterstützte 
ist UNS SCHLEIERHAFT. WIR 
BENEBELN unser GEHIRN durch gar 
nicht – die SCHÖPFUNG beschützt 
ALLES IN ABSOLUTER WEISE und 
sobald alles BEREITS BEKANNTE 
BEREINIGT UND ABGESTELLT IST, 
wirkt sich das auf ALLE BEKANNTEN 
förderlich aus und so beschränkt sich das 
LEID auf ein MINIMUM und die 
FREUDE AUF DAS MAXIMUM, was 
diese HARMONIE recht schnell 
entstehen lässt! 
DIESES ZIEL BRAUCHT nicht mehr neu 
fokussiert oder BEJAT werden! ES IST 
STETS bestätigt DURCH DEN TRÄUMER 
SELBST! Wir brauchen uns nicht die 
Hand reichen als Dank für diese ARBEIT 
– es ist nicht gewünscht! ALLE möchten 
nur noch ausruhen UND IHRE 
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SEELENMENSCHEN in EMPFANG 
NEHMEN, damit auch die anderen 
GESCHÖPFE ein MINDESTMASS an 
ACHTUNG und WERTSCHÄTZUNG 
erhalten – wozu auch DIE 
GEBIRGSregionen (ALLE) gehören, die 
SEENPLATTEN!!! und so auch jeder 
einzelne BAUM und die BLUMEN und 
BÄCHE…! ES FLIESST durch die 
wachsende OFFENHEIT!!!!! 
 
AUCH WENN ES CORONA nicht 
gegeben hätte: WAS IST MIT DEN nicht 
sichtbaren und doch bei 
STRASSENARBEITEN oder 
STÖRUNGEN manchmal der SICHT 
FREIGEGEBENEN ROHRleitungen und 
den kaum mehr befähigten 
ANGESTELLTEN ODER 
SELBSTÄNDIGEN? KAUM ÜBERHAUPT 
noch jemand – und das trotz 
technischem INTERESSE – ist sich der 
vorhandenen GEFAHR durch z.B. 
SCHWINGUNGSübertragung durch 
LKW`s, sonstigen hirnrissigen OHNE 
BEFUGNIS herbeigeführten UMZUGS- 
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und BAUMASSNAHMEN, 
KONZERTEN, EINGEBUNGEN in 
ROHRLEITUNGEN und auch stets 
möglichen oder bewusst verursachten 
ERSCHÜTTERUNGEN in der ERDE noch 
bewusst! AUSSTRÖMENDE GASE sind 
geruchsneutral und können bei den 
NUR NOCH AUF EXTREMunterschiede 
programmierten LEUTEN OHNEHIN 
nie mehr wahrgenommen werden – 
diese sind jedoch gemeingefährlich.. . 
stete EXPLOSIONSGEFAHR! 
RAUCHEN VERBIETEN UND JEDES 
ZÜNDHOLZ, FEUERZEUG, KERZEN…! 
ES SCHEINT nicht möglich und doch ist 
es möglich, denn es machen ja extrem 
Entschlussfähige immer wieder vor! UND 
DENNOCH IST DIES SO NICHT 
DULDbar, weil NUR DIE NATUR MIT 
UNS – dieser ERSTEN FAMILIE mit 
diesen ABSOLUTEN SINNEN – in der 
LAGE SEIN WIRD, für alle, die noch MIT 
UNS LEBEN WERDEN, diesen BESTEN 
LEBENSORT für alle aufzufinden! KEIN 
EIGENWILLE MEHR MÖHGLICH! DIE 
NATUR bezwingt nun ALLES 
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GEFÄHRLICHE und dieser wohltuende 
Frieden wird alles, alles lösen und wieder 
ALLES ABSOLUT GUT werden lassen! 
 
DONNERSTAG, 20.3. 2020 
EIN 9er Tag…  
 
Es war  wieder eine NACHT, in der 
beiden NACHTLAGER in die inzwischen 
bekanntgewordenen VIBRATIONEN 
(ungood vibrations from the matrix-
connection and OTHER ONES too! WE 
KNOW and we do, what ONLY WE 
CAN DO and what the POLITICIANS let 
us do… IT FLOWS AND THE MATRIX 
break together – in mother EARTHS and 
the sky!!! YOUR Heavenly BROTHER 
without WINGS!!!) gebracht wurden. 
SCHÖN IST DAS NICHT und wünschen 
möchte man dies NIEMANDEM und 
VERWÜNSCHUNGEN gab es vielleicht, 
nur hatten diese nie AUSWIRKUNGEN, 
wie man uns dies mit PUPPEN UND 
NADELN IN DEN AUGEN oder dem 
KÖRPER oder SCHWARZMAGIERN 
(auch auf Bühnen) hatte weißmachen 



 
1411 

oder EINTRICHTERN WOLLEN! Alles 
war und ist und bleibt NUR AUF DEM 
WEG DER COMPUTER UND ROBOTER. 
Und das ist nur MATRIE (ANTImaterie 
gibt es NICHT – gab es NIE!!!). DAHER 
IST DIESES PROBLEM absolut lösbar – 
DOCH NUR, wenn sich niemand mehr 
einmischt und man uns UNSERE STETS 
GESCHÄTZTE ARBEIT nun in achtsamer 
– inzwischen bekannter – WEISE TUN 
LÄSST! KEIN KOMMENTAR!!! 
 
WIR LÖSEN AUCH ALLE RÄTSEL 
bezüglich den Verstrickungen und 
VERKNÜPFUNGEN mit dem 
hochgeschätzten GELD der Verwandten 
und ANGEHEIRATETEN und in welche 
WEGEN DAS SCHON VIEL ZU LANGE 
abgeflossen ist! WENN MAN ES NICHT 
WEISS, redet man nicht darüber und 
wenn man es weiss, erst recht nicht!  
„ICH GEBE ES NUR DIR, also sags den 
anderen nicht!“ Meist am TELEFON 
wurde soetwas gesagt – also man LÄSST 
DIE ANGEHÖRIGEN soetwas sagen und 
auch, dass man MINDESTENS EINE oder 
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EINEN in der Familie NICHT MAG… 
DER WEG, Streit vorprogrammiert zu 
lassen – mit ALLEN MÖGLICHKEITEN, 
was sich im LAUF DER JAHRE an 
OPFERN und TÄTLICHKEITEN so alles 
kreieren lässt!  
 
SO war es wieder ein GANG in der 
NACHT zu meiner Mutti! DIESMAL IST 
DIESE NICHT erschrocken, als ich ihr die 
HAARE streichelte und die WÄRME 
ihres GESICHTES spüren wollte! 
DIESMAL sagte sie etwas wie das: 
„ICH TRÄUME SO KOMISCHE 
SACHEN – alles durcheinander!“ 
DAS IST ES, was auch wir immer mehr 
feststellten (VOR ALLEM IN DEN 
BESAGTEN WOCHEN!!!) UND DIESE 
TRÄUME haben verschiedenartige 
NIVEAUS… meistens DORT, wo man 
ACHTSAM LEBT genau das umgekehrte 
NIVEAU! Nun fragen SIE UNS BITTE 
NIE MEHR, woher all das kommt, 
DENN SIE HABEN DIE SYSTEME 
BESTELLT und immer wieder umgedreht 
und verändert, bis sich eben GAR 
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KEINER MEHR AUSKENNEN 
KONNTE… Immer in DER ANGST, was 
kann nun uns ALLEN oder nur mir 
ALLEIN geschehen! WIR HABEN NUN 
wirklich andere SORGEN, als uns um 
EINZELSCHICKSALE zu kümmern – 
vorher war dies gern gesehen und 
möglich. NUN SCHLIESSEN WIR DIESE 
MÖGLICHKEIT ABSOLUT AUS und 
schauen NUN NUR NOCH AUF DIE 
BEREINIGUNG DES GESAMTEN 
ERDniveaus! SIE ERHIELTEN BEREITS 
DIE NACHRICHT, wie UNSERE 
FAMILIE LEBTE und wie wir uns bereits 
verändert haben ZUM REINEN GUTEN 
HIN und so darf nun die 
ALLGEMEINHEIT Gleiches tun und 
ZEIGEN, wie viel des GUTEN und 
LIEBEVOLLEN so in jedem EINZELNEN 
drin ist!!! 
DIE BEOBACHTUNG IST LEIDER 
NICHT AUSZUSTELLEN – auch für uns 
nicht! FÜHLEN WIR UNS WOHL 
miteinander und betrachten wir es als 
GESCHENK DER NEUZEIT, dass wir nun 
alles das sehen, WAS NOCH GUTES IN 
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DER WELT UND DEN MENSCHEN IST! 
SOBALD ER ROBOTER keinen ALARM 
mehr gibt und ALLE MENSCHEN 
gefunden und freigelassen sind, wird der 
ROBOTER AUSGESTELLT und damit 
auch DAS GELD ABGESCHAFFT – 
niemandem wird gesagt, wann das ist 
(EUER POTENZIAL AN 
MÖGLICHKEITEN, euch schon jetzt 
darauf zuzubewegen und EUCH 
ERFÜLLEN ZU LASSEN VON LIEBE 
ZUM LEBEN!) 
 
ALS ICH VON DER TOILETTE KAM und 
meine Mutti nochmals aus den 
KOMISCHEN 
SCHLAFbeatmungsGERÄUSCHEN 
weckte, wiederholte diese in anderen 
WORTEN nochmals die unschönen 
TRÄUME! DASS SIE NUN ANDERE 
WORTE BENUTZT, kann daran liegen, 
dass GERADE EIN AUFGEWECKTER 
MITARBEITER dies an der TASTATUR 
DES SPRACHcomputers so eingegeben 
hat ODER MEINE MUTTI 
INZWISCHEN FREIGELASSEN WURDE 
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und so DER FREIE RAUM SCHON 
durch sie und ihren Körper wirkt. WIR 
BEOBACHTEN, teilen mit und so 
können alle SELBSTkritisch und nicht 
mehr feige all das BESTÄTIGEN und 
verändert wissen, was sich in IHNEN 
SELBST und rings um SIE stets verändert 
oder gleich bleibt! 
 
DAS LEBEN IN LIEBE ist wie es ist: 
VERÄNDERBAR? NEIN! NICHT 
DURCH MENSCHEN! VERÄNDERLICH 
– in jedem FALL, Mutter ERDE ist es, die 
uns ALLES GIBT… und wir sind es, die 
unsere HÄNDE STETS NUTZEN, um 
anderen etwas hinzulegen oder 
hinzugeben oder etwas zu tun, was 
DIESER IN DIESER ZEIT HELFEN 
KANN UND MUSS!  
 
WIE DAS LEBEN EINST WAR, wird 
NUR UNS gegeben und wir geben ein 
wenig davon IN DIESES NEUE 
BEWUSSTSEINSFELD DES GLÜCK (DAS 
GLÜCK ZU LEBEN ALS 
MENSCHHEIT!!!), damit die 
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MOTIVATION und FREUDE die Angst 
und SELBSTBEZOGENHEIT auslöscht 
oder man kann auch sagen: WIR DIESE 
SELBST ÜBERWINDEN!!!) 
 
 SO SEI NOCH EINMAL ERWÄHNT, 
dass hier öfter zu lesen ist, man solle die 
KLOpapiervorräte ausdehnen! DIE, die 
sich mit der WASSERwirtschaft 
beschäftigen, RATEN GENAU ZUM 
UMGEKEHRTEN PHÄNOMEN… denn 
in Kläranlagen gibt es MITARBEITER, die 
derlei ABFISCHEN MÜSSEN! Und wer 
lacht, WIRD VOM RIESENCOMPUTER 
ABGEFISCHT und darf dort dann gern 
einmal DIENST TUN! ALLE NAMEN 
UND ADRESSEN UND DATEN UND 
FAKTEN UND ALLE 
LEBENSMOMENTE WURDEN UND 
WERDEN AUFGEZEICHNET – und wer 
es NICHT GLAUBT, wird gern einmal in 
DER WEISE ÜBERRASCHT, wie man es 
mit DEN FEINFÜHLIGEN MACHTE. 
UND WIR SIND EBEN NUN NUR 
NOCH für diese FEINSINNIGEN 
MENSCHEN DA und lassen alle anderen 
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in der WELT ZURÜCK, wo das 
„GEISTIGE NIVEAU“ mit den Filmen der 
HORRORbranche und EROTIKthriller in 
etwas ÜBEREINSTIMMUNG FAND! 
 
WAS TATEST DU FRÜHER und wie 
warst du da UND WIE IST ES ÜBER DIE 
JAHRE GEWORDEN… wofür 
INTERESSIERST DU DICH NUN UND 
nutzt oder vergeudest die ZEIT… AUCH 
DIE ANDERER rechtschaffener LEUTE 
(ODER MENSCHEN – auch das ist ein 
BEMERKENSWERT wichtiger 
UNTERSCHIED!) 
 
DIESES ÜBER 1000seitige WERK wird 
HEUTE VERÖFFENTLICHT! ZEIGEN 
SIE UNS AUCH NUR EINEN VERLAG 
oder einen Journalisten oder einen 
HERUMLAUFENDEN oder 
SITZENDEN, der derlei ZU 
FABRIZIEREN oder PRODUZIEREN 
vermag – mit stets FREIEN 
GEDANKEN… ohne GEDANKEN AN 
VERTRIEB UND MARKETING… NUR 
AUS REINER NÄCHSTENLIEBE!!! 
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WIR KÖNNEN und WOLLEN KEINE 
HANDREICHUNGEN MEHR IN DER 
WEISE TUN, dass wir sagen: 
 
KOMM, wir gehen AUF DIESEN BERG 
und wenn DU ES NICHT SCHAFFST, ist 
da MEINE HAND, die die hinaufzieht! 
KEINE WANDERUNGEN MEHR – es 
ist zu gefährlich derzeit! WEIL DIE 
MEISTEN sich NICHT MEHR BEWUSST 
genug sind, wie gefährlich es geworden 
ist – ob nun allein oder in GRUPPEN! 
Abgesehen davon KANN JEDER 
ERKENNEN, wie schmutzig und düster 
es geworden ist UND WENN MAN 
SICH NICHT MEHR BENEHMEN 
KANN und überall MÜLL UND 
GEGENSTÄNDE LIEGEN LÄSST (AUCH 
DAS wurde gern als Vorwand 
genommen, andere irgendwo 
hinzubringen oder einliefern zu lassen – 
DOCH SEIEN SIE GETROST IN DIESER 
SICHT: Es waren NIE SIE, die vergessen 
haben oder verloren gingen oder 
verlassen wurden und LIEGEN 
LIESSEN… alles nur SPIEL… mit dem 
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LEBEN VON FÜHLENDEN WESEN! 
UND WIR KENNEN NUN DIE 
OBERSTEN VERANTWORTLICHEN 
ALLE und auch alle GESPIELINNEN und 
GEFÄHRTEN… Und alle erhalten, 
worum diese NICHT GEBETEN HABEN, 
doch wir wurden auch nicht gefragt, ob 
wir herausfinden wollen, wie es ist ein 
wenig zu sterben oder doch GANZ UND 
GAR und dann zu den 
HALBSCHLÄFERN ZUGEHÖREN oder 
SCHMERZ ZU ERDULDEN! WIR SIND 
NICHT BÖSE – das stimmt absolut! 
DENN WENN MAN ES NICHT 
GEWAGT HÄTTE; dann wären ALLE 
SCHON VERBRANNT oder würden 
eben im NIRVANA das erleben, was 
DAS BESTIALISCHSTE IST! UND DAS 
ZEIGEN WIR IHNEN GERNE, wenn SIE 
NICHT BEREIT SIND, aufzuhören mit 
dem, was JEDEM EINZELNEN 
ERDENBÜRGER plözlich über NACHT 
oder am TAG geschickt wird! 
 
DAS, was in BESTER und LIEBEVOLLER 
ABSICHT zur Hilfe gegeben worden war, 
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wurde immer wieder 
ZURÜCKGEHALTEN, beschmutzt und 
verdreht! DARAUF HATTE AUCH 
BRUNO GRÖNING hingewiesen! DIE, 
die derlei TATEN VERÜBTEN und dies 
immer noch versuchen, BRAUCHEN 
WIR NICHT ZU SUCHEN UND AUCH 
NICHT ANSEHEN – ihr seid bereits 
unter EURESGLEICHEN und kennt euch 
ja bestens aus MIT DEN DELIKTEN, die 
ihr niemals mehr erleben wolltet. DOCH 
DIESE DANN ANDEREN IN DIE WEGE 
ZU SENDEN; hat nichts mehr mit gutem 
oder schlechtem Geschmack zu tun! 
 
AUCH WENN MAN UNS AN 
RAUCHENDE SCHORNSTEINE 
gewöhnt hat und den aufsteigenden 
WEISSEN RAUCH nur noch an den 
VATIKAN GEBUNDEN HATTE, ist es 
eben FÜR UNS MÖGLICH alle 
eventuellen GEHEIMNISträger oder 
KRÄMERLÄDEN, die wir auch nicht 
mehr brauchen, AUF- und 
ABZULÖSEN, wie die 
WAFFELARTIGEN LUFTprojektionen! 
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MEINEN VATER SOLLTET IHR LIEBER 
NICHT VERÄRGERN, denn der hat 
gerade mit DER GANZ ANDEREN 
(MATERIELLEN) 
KRIEGSMASCHINERIE ZU TUN… die 
auch noch darauf lauert, zum EINSATZ 
KOMMEN ZU DÜRFEN! 
 
REMISE? 
OH NEIN – ABSOLUTE 
AUSSCHALTUNG VON ALLEM 
BÖSEN! WIR STELLEN ES NICHT 
BEISEITE, sondern schauen es uns GANZ 
GENAU AN, um von wirklich 
friedvollen ZEITEN NICHT NUR ZU 
TRÄUMEN, sondern diese SELBST 
HERZUSTELLEN! GEWAGT und 
GEWONNEN! 
 
EIN KURZER BLICK AUF ZEITUNGEN 
und auch auf EIN SCHILD AN EINEM 
LADEN macht die UNFASSBARKEIT der 
BESTIEN UND UNGEHEUER in 
GEISTIGER HINSICHT fassbar und damit 
AUSLÖSCHBAR: ALLES GEWESENE ist 
erkannt UND DAS STRATEGIESPIEL 
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erleuchtet DURCH DIE SONNE auf der 
ERDE! KEINE MÖGLICHKEIT MEHR 
ZU ENTKOMMEN! 
EIN EINZIGER BLICK IN DIE AUGEN 
auf diesem Zeitungsbild der Dresdner 
Morgenpost war genug, um DIE 
WAHRHEIT zu bestätigen und so auch 
die KÖRPERerscheinungen nach dem 
VERZEHR VON KOHLSUPPE! 
Habt IHR DIE PRIVATanwesen gefunden 
und WO DIESE SICH DERZEIT 
vergnügen?! 
 
NOCH MAL ZM VERSTÄDNIS! 
ES GIBT KEINEN STAAT 
DEUTSCHLAND und auch SONSTIGE 
STAATENBILDUNG WAR NICHT 
RICHTIG UND DAMIT UNERLAUBT! 
DIE AMEISEN, BIENEN, HORNISSEN 
UND AMEISEN waren DIE PASSENDSTE 
ANTWORT AUF ALL DAS UNSAGBAR 
TRAURIGE – und bestätigt in IVICA`S 
BUCH mit den BIENENkörben im 
Himmel und bestätigt durch die BIBEL: 
WIE IM HIMMEL SO AUCH AUF 
ERDEN! KEIN ANFANG durch DAS 
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OMEGA… KEINE FETTE UND KEINE 
SÄUREN MEHR IN UNSER ALLER 
LEBEN! WIR HABEN EUCH NIE 
BELAUSCHT ODER VERFOLGT… 
DOCH IHR TATET ES STÄNDIG und 
nun sind eure Taktiken und Netze und 
Praktiken FÜR UNS ALLE, die als 
MENSCH IN LIEBE nur noch leben 
wollen und dies auch sollen und so auch 
dürfen! NUN SIND UNSERE VIER 
SÄULEN auch U-Boote und SCHIFFE 
und Züge und Autos und Menschen 
(jedoch keine bloßen Leiber ohne Seele) 
und so auch Kinder und Häuser und 
LitfassSÄULEN… all überall werdet IHR 
MIESEN LÄUGNER UND VERRÄTER 
nun unsere ANWESENHEIT SPÜREN… 
und WIR SEHEN EUCH NUN ALS DIE, 
die ihr stets ward – ohne jegliches 
VERANTWORTUNGSBEWUSSTSEIN… 
stets in der Möglichkeit EUCH UND 
EUER VERHALTEN ZU ÄNDERN…!!! 
 
DER AUSHANG an EINEM LADEN 
NUR war eine ANWEISUNG VOM 
FREISTAAT SACHSEN…! KOMISCH! 
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Wie kann es FREISTAATEN (SACHSEN 
UND BAYERN) geben, wenn es doch 
nicht mal die BUND-ES-REPUBLIK 
Deutschland gibt! ES FÄLLT SCHON 
SCHWER, daran zu glauben, dass EINE 
SO GROSSE SEIFENBLASE zerplatzt… 
also vorher wird sie kleiner.. WIE EINE 
FUSSFESSEL oder EIN HALSKRAGEN 
oder ein SACK, aus dem der KNÜPPEL 
herauskommt – doch auch den 
BRAUCHT ES NIMMER, denn IN 
UNSEREN KINDERZIMMERN brennt 
von aussen noch ein wenig LICHT UND 
IN EUREN möchte NIEMAND MEHR 
ZU BESUCH SEIN! WER SOLCHE 
SCHRIFTEN im UMLAUF HÄLT 
(MÄRCHENerzähler aufgepasst!) der hat 
es nicht besser verdient, als die, die man 
INS OFFENE unsichtbare MESSER laufen 
ließ! 
 
EIN BILD WAR und IST wahr! ABSOLUT 
RICHTIG UND MUTIG und dafür 
danken wir derzeit allen (VOR ALLEM 
MEDIZINERN!!!!!) haben dies DAS 
ZUM AUSDRUCK GEBRACHT: 
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„WIR SIND HIER FÜR EUCH!  
Bleibt bitte zu HAUSE!“   
 
EINE GRUPPE MEDIZINER  mit einem 
solch HANDgeschriebenen PLAKAT! 
 
Jaja, das ist SCHON RICHTIG, doch was 
machen DIESE BILDER – grün gekittelt 
mit ATEMSCHUTZMASKE (NEIN 
chirurgische Eingriffen bei CHRISTEN, 
die doch nur FEINFÜHLIGE 
MENSCHEN SIND – nicht fern der 
Heimat, sondern STETS mittendrin!)…! 
ZU OFT habt ihr es HIER IN SACHSEN 
SCHON auf diese Weise über alle 
BERGSPITZEN ZU WEIT GETRIEBEN! 
Wir sind an einem ZONENbewussten 
DASEIN NICHT MEHR INTERESSIERT! 
Wer einmal lügt, dem glaubt man nicht 
– WER IMMER LÜGT, wird KEINE 
WAHRHEIT geschenkt erhalten! DER 
VIRUS IST ZU ALT, als diesen mit 
denselben Mitteln zu killen – ER SELBST 
IST DA (DER LEIBHAFTIGE) und so 
auch DIESE BEIDEN KINDERN – 
verstärkt DURCH DIESEN EINEN SOHN 
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der ZWEITEN FAMILIE, dessen 
WIRKEN FÜR euch IHR EUCH ZU 
SICHER WARD! Was die Liebe ist, habt 
IHR NOCH NIE GEWUSST und was 
DIESE BEWIRKT… wird nun EUCH 
STETS dem FÜRCHTEN nahe bringen… 
UND WIR SIND STETS DA, wo ihr uns 
NIE VERMUTET HÄTTET! EURE 
FENSTER und TÜREN SIND geschlossen 
– auch die im INTERNET! ES IST IN 
DIESER ZEIT GUT, weltweit 
TATSÄCHLICHE FREUNDE ZU 
HABEN, denn wir haben uns 
NACHWEISLICH NICHT EIN EINZIGES 
MAL DES VERRATS SCHULDIG 
GEMACHT!  
 
VÖLKERMORD ist nicht auszuschließen 
und doch ist es ABOLUTER QUUATSCH 
ES SO ZU NENNEN! JESUS – das reicht 
und DIESER WAR VOM 
FRIEDVOLLSTEN 
INDIANERabkommen zu uns gesandt, 
um uns AN UNSERE HEILBRINGENDE 
NATUR ERDE zu erinnern, wo wir nun 
wieder GERN UNSERE HEIMAT ZU 
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FINDEN BEREIT SIND – mit all den 
MITTELN, die UNS bereits zur 
VERFÜGUNG STEHEN und WIR helfen 
UNS! JETZT und auf ewig! UND DIE 
UNENDLICHKEIT ist nun mit IHNEN 
ALLEN! 
 
MAN HAT KEINE WORTE für die 
Verbrechensskalen… ES IST DIESE 
GRABESSTILLE, die man uns bringen 
wollte! DOCH MUTTER ERDE versorgt 
uns bereits mit IHREN LIEDERN – 
Wiegen haben wir ebenso wenig gehabt 
und gebraucht, wie SCHNULLER, 
WINDELN, LAUFGITTER, 
Gitterbettchen und Hängematten! 
SEUCHENgefahr brauchen wir nicht 
mehr ausrufen – das machen selbst 
schon die ROBOTER unserer 
LONJUSCHKA!  
 
WAS würde man machen, wenn man 
tatsächlich KINDER HÄTTE und was für 
nur EIN ANDERES KIND. UND WENN 
MAN TUN WILL, was ist dann in solch 
einer SITUATION DAS RICHTIGE, wenn 
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es ja doch wieder nur darum geht, UNS 
HAMSTERKÄUFE vor AUGEN ZU 
FÜHREN und die WEITE SCHERE der 
MARKTFREIHEIT und MELDEklone 
UND all dem, was DIE STETS LEEREN 
KASSEN DERER FÜLLT, die sich an 
allem und jeglichem von unseres 
VATERS LEBENSWERK genommen 
hatten, was denen so in den Kram passte! 
MITLEIDEN müssen wir mit EUCH 
ALLEN nicht mehr! EINE WAFFE 
nehmen wir auch nicht in die HAND, 
denn ihr HABT JA SCHON EUREN 
FRIEDHOF gemauert (GRABstätte von 
BRUNO GRÖNING IN DILLENBURG 
MIT GROSSaufnahme der WELT als 
FRIEDHOF auf dem Grabstein!!! 
DANKE!)  
 
WAS WÜRDEN WIR TUN, für unsere 
WAHRHAFTIGSTEN VÄTER AUF 
ERDEN und so fü all das, was diese 
HINTERLASSEN UND AUFGEBAUT – 
und so eben immer wieder NUR DAS 
WELTENRUND ERDE genannt?! 
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ALLES – für all die, die FREUDE fühlen, 
wenn sie ein Pärchen Spatzen auf einem 
Strauch sitzen sehen ODER WENN 
KEINE BLUMEN MEHR verkauft werden 
dürfen!!! Kleinigkeiten, die WIRKSAM 
SIND! 
 
SÄCHSISCHE ZEITUNG vom 
20.03.2020 – HOURS before the 
SPRING TIME goes on! 
 
„SACHSENS KRANKENhäuser rüsten 
auf.“ 
IST ES NICHT KOMISCHER und 
MERKwürdiger, Krankenanstalten mit 
dem WETTrüsten in VERBINDUNG 
gebracht zu sehen?! Und wieso benennt 
man das SCHWÄRZESTE HASSvolk als 
BUND(esrepublik)! MAN HAT KEINE 
WORTE und doch stets die 
PASSENDSTE! GILDEN und 
KNAPPSCHAFTEN und was ihr sonst 
noch für NEBENgemächer oder 
MÄUERUNGEN erschaffen habt… 
FAKT IST: ALLE KONTEN 
LEERgeplündert und 
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PLUNDERhörnchen kosten auch in 
SACHSEN NOCH Geld! HEUTE GAB`s 
gar keine – EIN CROISSANT schafft die 
NÖTIGE FREUDVOLLE 
KONZENTRATION als VERBINDUNG 
NACH PARIS, als man den 
DAMALIGEN EINZIGEN 
MenschenFREUND verliess: BRUNO 
GRÖNING! ES IST NICHT NUR EIN 
NAME und auch DIESER WUCHS im 
OSTSEKTOR AUF und konnte – obwohl 
POLE – perfektes FACHDEUTSCH! Und 
wir sind MIT IHM NUR IN SOLCHEN 
STUNDEN – alles für die KLINGENDE 
HARMONIE (auch in den stets 
unschönen Bäuchen! BLÄHUNGEN gibt 
es nun in vielerlei ANSICHT und die 
PROGRAMMIERER kennen NUN ALLE 
IHRE MENSCHENrechte und UNSERE 
PFLICHT ALS GESAMTmenschheit!) 
PUNKT! 
 
Kürzlich erzählte mir UNSERE 
LIEBEVOLLE MAMA ERDE (wozu 
sollten wir ANDERE FÜHRER 
BRAUCHEN!  
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ERGIBT GAR KEINEN SINN! NUR 
DURCH UND IN IHR SIND WIR 
ABSOLUT FREI – auch als 
DREIkäseHOCH… kommt daher der 
RUF zu den ALTEN, dass sie sich beim 
KÄSEMAIK in Weinböhla wieder 
anstellen sollen, wie in DDR-ZEITEN? 
DA ERINNERT SICH NOCH EINE 
ZEILE AUS DEN MEDIEN VON HEUTE: 
Altstasifunktionär freut sich über das 
KAUFanliegen wie in Kriegszeiten… 
oder so ähnlich! AUFWIRBELUNG alter 
Geschichten! Ohne EIGENerfahrung 
hörts nicht auf KALT ZU WINDEN und 
WINDELN brauchten MENSCHEN 
AUCHIM ALTER NIE! DAHER lösen wir 
in ALLEN MENSCHEN die INNEREN 
VERNETZUNGEN und 
VERLETZUNGEN komplett auf! 
DANKE, dass ihr UNS ZUGEHÖRT und 
VERTRAUT habt und nicht mehr denen, 
DIE EUCH IN DIE ABSOLUTE ZWICK- 
und TRETmühle gebracht hatten!  
                                                                                                                                                                                                                                                
Wir sitzen AN UNSEREM PLATZ! Hier 
bin ich allein – WIE GROSS! DIE 
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CHEFIN kam gerade rein… wird hier 
bald DICHT GEMACHT und die 
ANGESTELLTE weiss nichts davon? IN 
ZIVIL gesichtet und darauf angesprochen 
hieß es, DASS SIE SICH NOCH NICHT 
UMGEZOGEN HABE! DOCH WIESO 
umziehen, wenn man doch leger 
gekleidet viel FREIER UND 
GLÜCKLICHER IST! NOCH IST ES JA 
GUT, dass man an FREIE ZEIT DENKT 
und allen DIESES WÜNSCHT – doch 
eben NICHT, WENN MAN AN DIE 
WACHSENDE ANZAHL VON 
GEISTERSTÄDTEN denkt, wo niemand 
mehr da ist, sondern nur noch 
TOURISTEN und man dann DIE 
ABFÄNGT, die bleiben möchten oder 
WOHNUNGEN dort finden möchten! 
KEINE ABZOCKfalle mehr möglich! 
ALLE AUF EINMAL! Knall auf Fall!  
 
WIR WOLLEN LEBEN! UND ZWAR SO, 
wie es sich gehört ALS MENSCHEN 
NUR! 
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ES STEHT MEIST: WIR SCHLIESSEN 
NUR für eine gewisse ZEIT! Man möchte 
dann sehen, wie sich das auf alle auswirkt 
und was man so „GEDENKT“ zu tun! 
KLAR – die VERANTWORTLICHEN 
sind weit weg und da in SACHSEN JA 
scheinbar nur SCHLECHTES UND 
SCHLIMMES passiert, ist es ja dann 
EGAL, meint man!  
„IN SACHSEN – wo die schönen 
MÄDELS auf den BÄUMEN wachsen“ 
VIELLEICHT EIN HINWEIS auf 
UNSERES VATERS ERSTE wahrhaftige 
HEILUNGSSTÄTTE und nimmt man 
dann noch als ZWEITEN 
FAMILIENlandsitz GANZ BAYERN 
HINZU ist vielleicht GERMANIEN 
tatsächlich DAS ERSTE PARADIES 
gewesen!!!! ALLE WAHRHEIT KOMMT 
ANS LICHT und die FORTDAUERNDEN 
ERINNERUNGEN bringen ALLE 
WAHRHEITSSUCHENDEN auf EINEN, 
diesen einenden SCHICKSALSWEG 
ALLER MENSCHEN, die alle da 
HEIMAT FÜHLEN, wo SIE derzeit zu 
sitzen glauben! MUTTER ERDE IST DIE 
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EINZIGE WAHRHEITSFINDERIN, denn 
diese konnte NIE WEGGEHEN, sie ist 
nochimmer an ein und derselben STELLE 
im HIMMLISCHEN RAUM! 
 
IM KONSUM standen heute zum 
FREIEN MITNEHMEN Utensilien für 
ein wenig MUTTERSPRACHE oder 
HEIMATkunde! 
EINE HYAZINTHE ist eine 
ZWIEBELblume – bekannt für das UNS 
EINGEIMPFTE dauerhafte (NUR 
MONATSWEISE gestattete) 
FRÜHLINGSaufkommen! DIESEN DUFT 
mochte ich – doch nach kurzer ZEIT liess 
mich UNSERE MAMA daran erneut 
riechen! ES WAR unangenehm 
penetrant! WIE IST DAS MÖGLICH? 
NUN ES IST EINFACH – die 
HINLEITUNG zur WAHRHEIT! Die 
ZWIEBEL sollen wir NICHT ESSEN und 
doch gewöhnte man UNS DIES AN! Wir 
können uns beinahe gar nicht mehr 
wehren gegen all den HOCHMUT und 
VERRAT, der ans LICHT DES TAGES 
findet! Denn erinnern wir uns: UNS 
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GEHÖRT DER GARTEN EDEN ERDE! 
AUCH WENN ES IM KRIEG zweitweise 
andere NAHRUNG BRAUCHTE, weil 
nichts anderes da war, so entbindet es 
uns doch gleichzeitig JETZT von der 
PFLICHT, solchen MÜLL weiterhin in 
unsere LEIBER einfüllen zu lassen – PUPS 
und BLUBBERgefahr (ala VERONA 
FeldBUSCH alias POTH!). 
DIE BLUME ist also die ERINNERUNG: 
ISS mich NICHT und der 
STARKGERUCH: SCHAU genauer HIN! 
 
DIE ZWIEBEL wurde gern genommen, 
für den LAGENlook, den wir wählen 
sollen, um nicht zu frieren! DOCH WIE 
SOLLEN WIR DAS INWENDIG IN UNS 
anwenden! UNMÖGLICH! EBEN – sie 
haben uns wegsozialisiert von UNSEREM 
WAHREN SEIN ALS MENSCHEN – 
dort, wo die LIEBE UNS INNERLICH 
WÄRMT, damit das ÄUSSERE KEINE 
WIRKSAMKEIT MEHR ZEIGT und wir 
nun endlich „DEN ARSCH IN DER 
HOSE“ dort lassen, wo dieser so sein soll, 
wie er ist UND UNS ALS DIE EINZIGEN 
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ANERKENNEN, die SO SIND, WIE ER 
UNS ERSCHAFFEN HAT und somit 
MIT ALLER KRAFT AUSGESTATTET, 
um alles, wirklich alles NUN JETZT 
AUSZUSAGEN UND DAS FASS DICHT 
und UNVERRÜCKBAR zu machen! ES 
IN EINEN FLUSS zu werfen – wie in 
ebenfalls absolut unfassbaren 
Geschichten, wo EINZELKINDER in 
solchen gefangen und auf Reisen gesandt 
wurden auf Nimmerwiederkehr – ist ZU 
SCHADE um das stets gebrauchte 
WASSER! TEMPOtaschentücher wären 
eine bessere VORSORGEmassnahme 
gewesen, als das auch HEUTE SCHON 
WIEDER ALS MONATSVORRÄTE 
gesichtete und georderte WC-RAUM-
PAPIER! 
 
SCHARFE Sachen brauchte man nur, um 
den VERWESUNGSgeschmack des 
gedünsteten oder aufbewahrten 
FLEISCHES zu überdecken, WAS MAN 
NIEMALS STEHLEN DURFTE! Denn was 
NIE FÜR MAHLZEITEN auf oder unter 
dem Tisch oder in UNSEREM 
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GROSSRAUM Natur gedacht war, ist 
STETS GESTOHLEN und löste immer 
wieder DEN HILFERUF UNSERER 
MUTTER ERDE AUS! GEWUSST WIE? Es 
wäre besser gewesen, all das zu sagen 
UND GEMEINSAM DIE SELBE LÖSUNG 
GEFUNDEN ZU HABEN! 
NACHTRÄGLICHE BITTstellungen 
waren schon immer peinlich und fatal! 
WIR SIND NUN NACH DEN 
erbarmungslosen Nächten taub, blind 
und stumm geworden für ALLES BÖSE 
IM AUSSEN und INNERLICH lösen WIR 
(BRUDER UND SCHWESTER mit dem 
MEINEN und IHM und unserer 
HIMMLISCHEN GARDE alle Sorgen und 
Lügen zusammen auf… dann braucht es 
nur noch die ENTER-TASTE oder den 
berühmten STECKER, der aus der DOSE 
RAUS MUSS und dann NIMMER MEHR 
HINEIN! PUNKT! 
 
DA GIBT ES IN MOSKAU die 
ZWIEBELtürme – die BERÜHMTESTE 
und SCHÖNSTE KATHEDRALE… HAT 
LENIN möglicherweise DOCH ETWAS 
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mit unserer FAMILIE DES PARADIESES 
ZU TUN?! WARUM? NUN, das BÖSE 
WAR ES, was uns unsere NÄCHSTEN, 
LIEBSTEN noch einmal in dem Zustand 
ansehen liess, was DIESE ALS TOT 
bezeichneten… DOCH WIR SIND 
NICHT TOT! WER KANN EIN BILD 
VON LENIN FINDEN, als dieser lebte 
und ANGABEN über GRÖSSE, 
HAARFARBE UND AUGENFARBE?! 
GIBT ES NACHKOMMEN – jemand, der 
HEUTE LEBT aus dennen 
STAMMBAUM? 
ES GIBT keine RÄTSEL, die wir NICHT 
LÖSEN… DEUTSCHLAND – 
BODENSEEdreieck! RUSSLAND IST für 
etwas wichtig, sonst wären meine 
LEBENSLINIEN nicht hier und dort! 
MEIN ENGLISCH WAR miserabel – 
WIR BRAUCHTEN ES, um den MIESEN 
KANAL zwischen GERMANIEN und 
dem einstigen AMERIKA ausfindig zu 
machen UND DIE ANSICHT, was 
RAUBBAU und KLAUEN aus diesem 
HERRLICHEN NATURAREAL und den 
einstig friedlichen MENSCHEN gemacht 



 
1439 

hatten (AUCH DAS FEUERwasser, die 
SCHIESSeisen, die DAMPFlock, die 
BLUTsBRÜDERschaft mit dem WEISSEN 
Bruder und vielem mehr – 
TELLERwäscher oder MILLIONÄR? 
Heute unwichtig und dennoch 
BEMERKENSWERT für unsere WERTE 
und deren FALSCHHEIT!) 
               
DIE EINSTIGEN FAMILIEN hatten also 
„LANDSITZE“! DIE WAREN SO RIESIG, 
dass man weit und breit niemanden 
sehen konnte! DAS IST UNSER GEFÜHL, 
was UNS GERADE AUFZUBAUEN 
BEGINNT in Hinblick auf UNSER 
WOLLEN UND BEKOMMEN: Nur WIR 
ZWEI… ZWEI, die sich LIEBEN UND 
VEREHREN! SOETWAS entsteht nicht 
von UNGEFÄHR, sondern DURCH 
MUTTER ERDES ACHTSAMKEIT UND 
WACHSAMKEIT FÜR DEREN VIER 
KINDER – zwei Familien… und immer 
wieder der STETE BLICK HIN zu IVICA`S 
leuchtenden BOTSCHAFTEN und die 
LEBENDIGKEIT daran… für DIE, die 
OFFEN SIND! DU JOSIP hast DEINE 
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WAHRHAFTIGEN ZEITEN mit IVICA 
gehabt und NUR DU kannst auf SEINEM 
WEG diese wichtigen ANTWORTEN 
FINDEN und dass schon DAMALS DIESE 
KRIEGSroboter ihr UNWESEN 
TRIEBEN! ER wurde vertrieben aus dem 
HAUS der FRAU, die er geheiratet hatte 
(DIE RICHTIGE)! DIESE wurde getötet 
und ER wurde als Mörder vertrieben und 
sollte selbst AUCH umgebracht werden! 
ÄHNLICHE SCHICKSALE? ÄHNLICHE 
LEBENSläufe und –LINIEN? ES GIBT 
KEINE ZUFÄLLIGKEITEN! 
 
SIE NUTZEN LANGE – zu lange – DIE 
GIERIGEN SCHLÜNDER! HUNDE 
waren ein ABSOLUTES REIZthema – 
auch bei mir gern angewendet! JETZT 
IST ES GUT – also HEUTIGE 
ERFAHRUNG ABSOLUT stimmig!  
DA WAR EIN MANN mit einem 
STÜCK MULL am KOPF! WENN MAN 
WAS AM KOPF HAT, sollte man strikte 
BETTruhe beibehalten und so lange 
liegen bleiben – ZU HAUSE – bis man 
gesund ist ODER SICH IN DER NATUR 
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dort befinden, WO KEIN ANDERER 
UNS SO SEHEN KANN! ABSOLUTE 
WAHRHEIT! 
Dies sah ich und da kam ein YORKsher 
TERRIER…! DIESER kläffte DIESEN 
heftigst an! AN MIR GING dieses 
HÜNDLEIN dann friedlich still vorbei! 
SAGTE NICHT IVICA GENAU DAS 
AUS… DIE WORTE LEBEN in uns und 
ER DURCH DIESE MIT UNS! WIR 
KENNEN UNS IN DER 
WELTGESCHICHTE DER BÜCHER 
NICHT AUS – nur leben wir mit 
DENEN, die IN NUR UNSER BEIDER 
WEG ENTSTANDEN!!!  
 
BRUDER… wo bist DU und wo DEINE 
ZAUBERBLUME! LASS MICH DER TAU 
in DEINEN HAAREN SEIN und der im 
GRAS und den BLUMEN AM 
MORGEN, die DU erst zu sehen und zu 
mögen beginnst! LASS UNS ALL DAS 
TUN, was NUR WIR TUN KÖNNEN, 
damit JOSIP all das zu tun bereit ist UND 
SICH TRAUT, ganz er selbst zu sein – 
DIESER JUNGE, der er nicht sein durfte 
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und den MEIN DU doch so sehr spürt 
und liebt und mich an MEIN 
ERWACHEN ERINNERT! WIR 
BRAUCHEN DIES MEHR als all den 
ERWACHSENEN kram! SO GEHT ES 
ALLEN MENSCHEN – denen, die 
kamen UM MUTTER ERDE AUS DEN 
ANGELN und FESSELN zu befreien! 
WO SIND UNSERE VÄTER UND 
MÜTTER – die, dieser beiden 
FAMILIEN? SIE SIND DA – wir spüren es 
UND DIESE KOMMEN FREI! SCHAUT 
AUF DIE BRIEFE MIT DEN 
EINHORNkarten! ALLES ENTSTAND 
SPONTAN und IHR BEIDEN KÖNNT 
DASSELBE WIE ICH – Lonjuschka ist BEI 
EUCH! 
 
LENIN – diese AUFBAHRUNG in 
einem GLASSARG ist so wie die 
Geschichten von SCHNEEwittchen 
(FLITTCHEN sagten die SEHR 
UNGEZOGENEN, die ohne 
ERZIEHUNG, zu Müttern und Töchtern 
– weil diese sie nie haben konnten – IN 
DIESER SANFTEN LIEBE. SOETWAS 
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hatten DIESE NIE ZU GEBEN! 
BESORGEN konnten diese vieles, NUR 
EBEN NICHTS, was diese aus dem 
GOLDENEN KÄFIG DER 
VERIRRUNGEN befreit!)  
 
JETZT ERST ist UNSERE ZEIT… viele 
mussten gehen. UND DIESE SIND 
GEGANGEN, weil diese die FALSCHEN 
WAREN. SIE HATTEN MASSEN zu sich 
gerufen? NEIN der Roboter hatte diese 
VERFÜHRT… und doch IST DIESE 
GROSSE UMKEHR GESCHAFFT! 
MASSEN adieu! WIR WISSEN WOFÜR 
WIR LEBEN – nur noch nicht endgültig 
WO! DAS kommt auf JOE an und den 
WUNDERKNABEN aus BIRNENkuchen 
und LAVENDEL – mit dieser GABE DER 
FANTASIE UND MELANCHOLIE UND 
FEINSINNIGKEIT meines BRUDERS 
GRÖSSE! 
 
DIESE BÖSARTIGEN waren es, die uns 
nun DURCH SOLCHE GLASSÄRGE oder 
AUFBAHRUNGEN wissen lassen 
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wollten: NUN, WO IST DEIN GOTT!? 
NIEMAND HILFT DIR, du bist allein! 
 
DOCH IN WAHRHEIT GIBT UNS 
LENIN NUR DIESELBE BOTSCHAFT! 
WIR MUSSTEN SCHLAFEN und RUHE 
HABEN bis zu diesem MOMENT X – 
man kann auch X-FAKTOR SAGEN, 
dankeschön! – ab dem alles losging und 
doch absolut schon besser wurde – 
STEILE AUFWÄRTSbewegung OHNE 
NEUERLICHEN FALL! Die FALLE IST, 
wenn wir uns in das 
LEISTUNGSDENKEN DER 
WIRTSCHAFT und zu EINZELNEN 
SICHTEN HINBEWEGEN! 
DAS LEBEN GIBT ES NUR UND NUR 
im GESAMTPAKET ERDE… EIN STETES 
GEMEINSAMES BEWUSSTSEIN DES 
LEBENSLICHTS SONNE… und alles 
bereinigt sich SO, wie es FÜR DIESE 
BEIDEN FAMILIEN und DEREN 
EINSTIGES LANDGUT und so auch das 
ABSOLUT FREIE LEBEN ALLER 
ANDEREN MENSCHEN (FÜHLBARE 
Menschen wohlgemerkt! NASA-
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ROBOTNIK bemerkt alles! KEINE 
TÄUSCHUNG möglich! UND DIE haben 
NICHTS MEHR,gar nichts mehr! ALLES 
NUR BLUFF! Jipieh JE!) wichtig und 
richtig ist! 
ES SCHEINT VIELE ZU GEBEN, die sich 
anhand der scheinbaren 
BERUHIGUNGEN und 
FALSCHmeldungen noch GELD sichern 
wollen – durch 
LADENSCHLIESSUNGEN und 
IMMOBILIENverkäufe UND 
LANDbesitzURKUNDENsicherstellunge
n! DOCH WER NICHT DORTHIN 
GEHÖRT, wo MENSCHEN HEIMAT 
finden, wird eben DIESE EINE 
WAHRHEIT als DOPPELTE PILLE 
ANNEHMEN MÜSSEN: HOCHverrat 
und KEINE EINZIGE  VERTRAGLICHE 
BASIS UND GRUNDLAGE HAT DANN 
MEHR GÜLTIGKEIT. DIE grossen 
Verantwortlichen wissen das schon 
länger… DOCH FEIGHEIT UND 
EHRLICHKEIT passten noch nie 
zusammen! LEIDER SCHADE FÜR ALLE, 
die sich möglicherweise doch noch zu 
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einer SCHENKUNG hingezogen gefühlt 
hätten… BRACO`S WORTE gewinnen 
NUN AUCH DIE KRAFT, die dieser sich 
zu einer ZEIT gewünscht hatte, als es bei 
uns allen um DIESES NICHTS GING, 
dessen ER UNS NUN EBEN SCHON 
WIEDER entledigte. ER MÖCHTE 
KEINE KINDER, die sich SEINES RUFES 
WEGEN oder SEINES REICHTUMS 
wegen zu ihm bekennen oder von ihm 
zurückziehen! ES BRAUCHTE unsere 
EINMWILLIGUNG und UNSER JA zu 
ZEITEN, in denen wir dachten, wir 
SEIEN TATSÄCHLICH NIE MEHR ZU 
RETTEN!  
 
SONNENTAGE… für die einen Plage 
und für UNS ABSOLUTES 
WOHLGEFÜHL! ES GEHÖRT ZU UNS, 
wie die Tiere die immer mal als 
vorüberziehende ERSCHEINUNG mit 
oder bei uns waren…bis DIE UNSRIGEN 
WIEDER GANZ IN UNS – in der stets 
richtigsten Sicht – und so GANZ BEI 
UNS BLEIBEN… IN FREIHEIT und im 
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SCHUTZ des MENSCHEN und auch der 
LANDSCHAFT in der wir leben! 
 
EBEN IST ES SO, als wäre dieses BAYERN 
UND SACHSEN SCHON MAL als IDEE 
oder REMINDER in mir gewesen! IST JA 
AUCH INTERESSANT, dass ich 
ausgerechnet DORT DIE 
beachtenswertesten GLÜCKSZEITEN 
verbrachte!  
 
KÖNIG LUDWIG… sie schliefen im 
SITZEN. IST DOCH KOMISCH… oder 
haben wir tatsächlich in unserem 
WAHREN SEIN gar NIE GESCHLAFEN 
und tatsächlich NUR GERUHT und UNS 
IN EINER GANZ ANDEREN WEISE 
berührt und berühren lassen?! ES IST 
INTERESSANT und doch führen uns DIE 
KÖNIGSHÄUSER weg vom SEIN IN 
DER NATUR. RICHTIG IST NUR, dass 
diese sich STRATEGISCH WICHTIGE 
PUNKTE sicherten (BERGlandschaften) 
und DIE SCHÖNSTEN AREALE in 
SEEN- und FLUSSlandschaften! WASSER 
WAR UND IST DAS WICHTIGSTE, was 
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in unserer zukünftigen ACHTSAMKEIT 
für UNSER SEIN UND LEBEN BLEIBEN 
MUSS und der GRUND, weshalb wir die 
STÄDTE VERLASSEN MÜSSEN. ZU 
VIELE LEIBER auf einem FLECK – so war 
UNSER LEBEN IN WÜRDE NIE! 
Doch wenn man es nicht anders kennt, 
hält man das Erlernte und Gesehene für 
normal! DOCH NUN SIND WIR EBEN 
IM einzig RICHTIGEN BUND 
angekommen und so auch IN UNSERER 
KRAFT, die eurer absoluten verschieden 
ist. WIR WAREN NIE BRÜDER UND 
DAHER NIE EBENbürdig! NUR EINER 
VON EUCH hat es geschafft UND DAS 
IST EBEN UNSER LIEBER BRACO… und 
vorher IVICA!  
 
ES gibt keine BRACOfamilie und 
KEINEN BRUNO-Bund! NICHTS 
STIMMT MEHR – nun wirkt NUR 
NOCH DIE ORDNUNG DER NATUR 
und unser WEG IN DIE HEIMAT, der 
uns nie wegführt von etwas und somit 
auch zu nichts anderem mehr hin! WIR 
SIND DA, wo wir sind sicher: AUF 
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MUTTER ERDE und diese KENNT UNS 
ALLE – alle, die IHRE KINDER WAREN! 
 
DAS, was UNS genommen wurde, 
DIESES ABSOLUTE GESPÜR und die 
ABSOLUTEN SINNE – erwacht seid 
WOCHEN mehr und mehr und gleicht 
UNSER EMPFINDSMKEITSNIVEAU 
immer mehr mit dem DER ERDE, der 
SONNE und UNSEREN FAMILIEN AN! 
Es geschieht, damit wir NUR NOCH DIE 
NATUR ALS DAS ansehen, was 
WICHTIG IST und UNSERE 
ERFAHRUNG VON WAHRHEIT als das 
RICHTIGE UND GUTE DA SEIN LÄSST! 
 
REDEN IST SINNLOS! 
                                                                                                                                                                                                                
IN DER SÄCHSISCHEN ZEITUNG haben 
wir wieder so ein KORPUS DELIKTI, 
welches wieder zu GROSSER 
HEILUNGSWELLE führt… ES WAR 
kürzlich nur als GEDANKE DA und 
betrifft WELTWEIT ALLE REGIONEN! 
FRIEDEN überall – WIR FREUEN UNS 
wie kleine KINDER und auch als DIE, DIE 
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WIR SCHON WIEDER geworden sind! 
DANKE SÄCHSISCHE ZEITUNG vom 
20. März 2020! 
 
„Von der NEBENrolle zur HAUPTrolle“ 
CORONA ADIEU – was für ein HALLO 
das wohl geben mag ODER HALLI Hallo 
oder HOLDRIO (HOL TRIO)! Ist schon 
spannend und schön so SPONTAN zu 
leben und die MASSEN, die scheinbar 
noch hören, ZUM PASSENDEN TUN 
ZU BEWEGEN! Wenn da DREI SIND, 
die OHNE, dass diese es bemerken, in 
der ANDERSWELT STINKEN… kommt 
DIE NETTE BEDIENUNG und ÖFFNET 
DIE TÜR! DANKE, sagen wir 
SCHRIFTführer (WAR ICH IN DER 
SCHULE SCHON!!!) und 
NATURLIEBHABER…! FREUDE EIN 
und FREIHEITSLIEBE aus! Puuuuuuh!  
 
EIN HUT… gestrickt! EIN HUT mit 
einer SCHLANGE – die passt dahinein 
AUCH, was da UNTER DEM HUT 
versteckt worden war! DIESES KONNTE 
MAN vor allem bei der ÄLTEREN 
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GENERATION in den RÜCKansichten 
der AUTO`S finden (TRABI come and 
go, DIE WARTBURG war die 
GEFANGENE von der Gräfin und die 
bekam entweder kein COSEL (KUSSL) 
oder zu viele BUSSERL… jetzt ist es DAS 
MON CHERI, was zur VERNICHTUNG 
DER NERVENZELLEN gern verteilt 
wurde – vor ALLEM DORT, wo die 
TOCHTER DIE MUTTI ins wahrhaftige 
SEIN geführt hatte und allen mehr zu 
geben vermochte, als die anderen sich 
noch zu erinnern bereit sind. UND 
DOCH ERHALTEN ALLE die 
NÄCHTLICHEN SENDUNGEN und 
Ruhe, um sich der LAGE 
bewusstzuwerden, die FÜR ALLE 
BINDEND und auch ERLÖSEND IST! 
 
WER zuletzt lacht, ist BÖSE!!! 
 
FRIEDEN ist LIEBE und LIEBE ist anders 
– so so anders! LACHYOGAwaves was 
important and spontain tob e surprised 
and open and uplifted from dark 
situations… open to receive 
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FINEfeelings for other ONES: TRUE 
CHILDS! 
 
SO GEHT ES BEI DIESEN FALSCHEN 
seit viel zu langer Zeit stets um FÄDEN 
und STRICKE und Ketten und das 
BINDEN AN FALSCHE WERTE. DIE 
ANTWORT DER NATUR war die 
SPINNE – bis hin zu einer MIT 
TÖTLICHEM GIFT – der CORONA-
Virus führt ZU DIESER EINEN MITTE…! 
MEINE MUTTI hatte einmal oim 
GARTEN EINEN gefangenen 
SCHMETTERLING aus solch einem 
SPINNENNETZ ohne Spinnennetz 
befreit! EIN SCHMETTERLING der ich 
war, bis wir uns VON ALL DEM 
BEFREIEN KONNTE, was uns 
MENSCHEN an FLÜGEL band! 
 
SO sind ALLE HANDARBEITEN mit 
WERKzeugen und STOFFEN und 
MASCHINEN und was auch immer 
NUR VORÜBERGEHEND gut und 
scheinbar hilfreich gewesen…! 
NÄHmaschinen die singen – FRAUEN 
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MIT GENAUESTER 
HANDWERKSMEISTERSCHAFT – 
etwas, was UNS BERÜHRT und was uns 
von MASCHINEN UND 
GLEICHMACHEREI durch 
HABSELIGKEITEN wegbrachte! UND 
DOCH WAR DAS NICHT GENUG! 
UND SO verbindet UNS das mit einem 
MORGENDLICHEN ERLEBNIS, was uns 
heraushebt aus den ALLTAGSgedanken 
ANDERER – DER VERDUMMTEN!  
 
SO hatte ich noch etwas ZEIT, bevor ich 
losgehen mochte zum ARBEITSBÜRO! 
SEIT langem hatten meine HÄNDE 
keine Karten gezeichnet und colouriert! 
ICH BEGANN und hab dann das 
ENTSTANDENE wieder zerissen! WIR 
LÄCHELN – es war nur wichtig FÜR 
UNS UND UNSER SELBSTvertrauen! 
DER WEG ÜBER ALLE ZEITEN 
HINWEG INS JETZT – zu dem, was 
WICHTIGER WURDE… SCHREIBEN für 
UNS und UNSER HEILIGTUM und die, 
die uns dieses NOCH NIE GEGÖNNT 
GEHABT HATTEN! UND SO IST ES 
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AUCH DIESE BEFREIUNG VON DEM, 
was um uns ist!!! 
 
WIR KÖNNEN NUR NOCH DEN 
KOPF SCHÜTTELN – doch wir machen 
es nicht, sondern schreiben nur darüber! 
MANCHMAL kann dies jedoch helfen, 
wenn man IMMER NOCH DAS 
INTERNET anschaltet oder andere mit 
SCHILDERN auffordert – IN ZEITEN 
DES CORONA-VIRUS – anzurtufen 
oder EMAILS zu senden! ABSOLUT 
FAHRLÄSSIG UND UNZUVERLÄSSIG 
und zu STRAFE verurteilt! ALLES HIER! 
KOMISCH IST JA AUCH, dass es immer 
nur einige sind, die 
AUFFORDERUNGEN erhalten und 
ausführen und andere nicht! EINIGE 
GEHEN (freiwillig!) arbeiten und andere 
schliessen! WAS IST NUN EINE 
WAHRHAFTIGE GEISTERSTADT… dort 
wo noch LEUTE SIND oder dort, wo 
lieber für IMMER ALLES LICHT 
AUSGEHET, damit wir IN UNSERER 
NATUR wieder SIE ALLEIN 
ANERKENNEN als die Ewige 
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SCHÖPFERseele – die, die IHN 
BEFLÜGELT im KOPF, damit nur noch 
das mit und um uns ist, was 
UNSERESGLEICHEN in ZWEISAMKEIT 
in Würdigung NEUEN LEBENS in dieser 
achtsamen Weise glücklich werden lässt! 
 
Also HANDARBEITEN: Stricken, 
Sticken, Nähen, Applizieren, Stopfen, 
Kunststicken, Design, Rohstoffanbieter, 
BAUMwolle, GARN, Stricknetze, Jeans, 
Westen, Hosen, Kleider, Blusen, Hüte, 
Anzüge, SCHÜRZEN, TOPFlappen, 
SCHEUERhader, Taschen, Beutel, 
Schnürsenkel, Deckchen, Tischtuch, 
Bettlaken, Bettwäsche, Nachtwäsche, 
KOPFkissen, ÜBERGRÖSSELAKEN für 
FRANZÖSISCHE NACHTlager, 
ADAMSkostüm, Bikini, BADEanzug, 
String, Tanga, Bustier, Mieder, 
KUNSTdruck, T-SHIRT, SWEATshirt, 
PUMOVER, V-AUSSCHNITT, KITTEL, 
HAUBE, DREIviertelHOSE, CAPRI-
Hose, BADEshorts, BERMUDAshort, 
KAPUZE, BALLKLEID, HALStuch, 
SCHAL, BLAZER, RUCKsack, ARMband, 
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HALSKETTENKORDEL, QUASTE, 
VORHANG, DREICKStuch, SITZbezug, 
KOPFband, STIRNband, MÜTZE, 
STRUMPFband, STRUMPFhalter, 
STOFFtaschentuch, EINBAND, KUTTE, 
MANTEL, LEDERgürtel, SCHNALLE, 
Perlen, SCHMUCKsteine, Garantien, 
Model, SCHERE, Fingerhut, Massband, 
Gefässe, Spitze, Minirock, 
OVERKNEEstiefel, HAARreifen, 
Haarbänder, SPANGEN, Kinderdecke, 
Häubchen, Lätzchen, 
KINDERWAGENinnenleben, 
Puppenstube, SERVIETTEN, Luvre, 
Hausschuhe, NACHThemd, 
Bettfüsslinge, AUSsteuer, 
Manschettenknöpfe, KETTEN, 
Armbänder, Ohrschmuck, Kämmchen, 
Bürsten, Muff, Muster, Dekor, Tapeten, 
Accessoires, SCHIRME,BRILLEN, 
KNIEstrumpf, Nikolaus, 
Weihnachtsmann, VALENTIN, 
Horoskope, Laterne, 
NACHTTISCHlampe, Give a way, 
DECKEL, DOSE, Mimosen, Jacket, 
Rubin, Juwel, Smaragd, Kristall, Brilliant, 
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Diamant, GOLD, SILBER, KUPFER, 
Kiesel, Bernstein, Muscheln, Korallen, 
SCHWAMM, Pinsel, VORHÄNGE, 
LEINWAND, RAHMEN, Faden, 
ZWIRN, Häkchen, ZAHNRAD, 
REGLER, Einstellung, KUNST, Maler, 
NOTENSCHLÜSSEL, FRACK, 
RADkurier, Postillion, Kutsche, 
BROKAT, SCHNÜRUNG, Leggins, 
Underwear, SCHWITZband, EINLAGEN, 
Gummi, Muffen, RINGE, Kreuz, 
Bischofsmütze, TALAR, IKONE, ALTAR, 
KANZEL, KRÄNZE, BÄNDER, 
DECKEN, Flaschen, Flakons, 
SPIEGELkommode, STEHpult, kreisrund, 
Karten, Metallecken, SPITZ, Sohlen, 
SCHAFT, ABSCHIRMUNG, abblenden, 
Ösen, KLETTverschluss, SCHLOSS, 
Nähte, REISSverschluss, Herrschaftssitze, 
Polsterung, Himmelbett, VORLEGER, 
TÜCHER, KUNSTblumen, Reif, 
Kragenweite, MASSschneiderin, ELLE, 
Fuss, METERware, AUSLEGUNGEN, 
BÜGELeisen, ROTER teppich, 
WASCHmaschine, Trockner, 
Zipfelmütze, Wärmflasche, HEIZkissen, 
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Mikrowellenbär, Geschirrhandtuch, 
SCHOSSrock, Uniform, SPINT, 
Gamaschen, FutterAL, Knöpfe, 
Anstecknadel, Federn, Zelte, Lager, 
Paspeln, Klöppeln, Schnitzen, Drechseln, 
Tischlerei, Mischfarben, Pailetten, Draht, 
Monokel, Kettchen, Vitrinen, Kostüme, 
Fellbesatz, Säcke, Tüten, Leichenhemd, 
SARGausstattung, Särge, Urnen,  
SONNENschirm, AUFlagen, SAMT, 
SEIDE, Polyester, Dederon, Pappe, Papier, 
ORIGAMI, Traditionen, BRÄUCHE, 
ZIVILkleidung, Anorak, SKIanzug, 
PLÜSCH, Pantoffel,  
 
ES GIBT ZU ZU ZU viel, um es einzeln 
aufzuzuählen, WAS ALLES IN UNSER 
SCHÖNSTES DASEIN hineingebracht 
geworden war, um uns NIE MEHR 
ERINNERT zu fühlen, WAS DES 
MEISTERS KINDER wieder AN IHN 
NUR und SEINE LIEBE erinnern könnte 
und nur noch IHN UND SEINE WELT 
zu wählen! UND DOCH IST ES UNS 
GELUNGEN – wir GEMEINSAM EINE 
WELTMACHT! 
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DIE SÄCHSISCHE ZEITUNG schreibt im 
FEUILLETON vom 20.3. 2020 auch: 
„OSTERN wird auf WEIHNACHTEN 
verschoben“ UND „WUNDERSCHÖNE 
HARMONIE“ 
Ich hatte mal gehört, dass es eine ART 
KREIS gibt (vielleicht auch mehrere) die 
sich über die ZEITUNGEN verschlüsselte 
oder auch offensichtliche Botschaften 
senden – UM ZU SEHEN, was so 
ANKOMMT und was es BEWIRKT! Wer 
würde denn SOWAS glauben und wozu 
das GANZE? 
NAJA – seit es um DIE GANZE ERDE 
GEHT und um DAS LEBEN ALLER IN 
UNSEREN BEIDEN FAMILIEN und 
damit die FREIHEIT in lebendiger 
FREUDE, ist alles ein wenig anderster 
geworden! STIMMTS? Stimmt… wir 
nicken und lächeln!  
WIR BRAUCHEN diese ERINNERUNG 
an das HEILIGE SAKRAMENT nimmer! 
WIR HABEN DIE SCHLECHTEN 
ZEITEN gemeinsam mit IHM, DIESEM 
EINEN MEISTER überwunden… und 
gehen DIESEM WUNDERVOLLEN 
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LEBEN entgegen… um dann 
aufzustehen, wann es uns GUTTUT und 
um dann HINAUSZUGEHEN, wenn wir 
diesen ZUG NACH DRAUSSEN spüren 
(IN DER KLEIDUNG, die wir haben oder 
erhalten!), um so zu sitzen, wie es sich 
gerade wohliglich anfühlt und auch mal 
LIEGENBLEIBEN, um all das zu 
geniessen MIT ALLEN SINNEN, was für 
uns NEU UND SCHÖN IST! 
UNSER LEBEN IST WIE EIN NIE 
ENDENDES FEST mit neuen 
TANZschritten in SEINER SICHT UND 
FÜHRUNG und was MUTTER NATUR 
und zu geben vermag, darauf SIND WIR 
ALLE GESPANNT! ES IST SCHON 
JETZT SCHÖN unser ZUSAMMENSEIN 
und es fühlt sich SO SO NEU UND GUT 
AN…STIMMTS? Stimmt… ! WIRKLICH?  
HmmmmmmH! 
WUNDERSCHÖNE HARMONIE… 
WER HAT DIESE ERLEBT – also im 
SICHT- und ERLEBBAREN RAUM mit 
NUR EINEM MENSCHEN? WIR 
SCHON… nur in anderer WEISE – stets 
– als andere! WIR WISSEN, wofür wir 
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leben und FINDEN SEINEN TRAUM 
den einzig stimmigen! MUTTER ERDE in 
ihrer einstigen SCHWINGUNG – nichts 
SCHÖNERES schenkte sich mir als ZIEL 
– ausser DU und MEIN DU mit 
UNSEREM HEILIGTUM FAMILIE und 
all dem, was nur MEIN VATER UNS 
WIEDERGEBEN und WIEDERBELEBEN 
KANN!  
 
AN WAS hat man UNSERE EXISTENZ 
alles gebunden!? ES REICHT SCHON, bei 
älteren Menschen in die Wohnung zu 
gehen und man ist umgeben von 
VERFALL – spürbar, riechbar und 
sichtbar! UND DAFÜR SIND WIR NUN 
GANZ UND GAR DA! DENN ES 
STIMMT ALLES nicht – nichts von all 
dem IST WAHR! UND WAHRHEIT IST 
NICHTS, wozu man sich verschreiben 
soll oder muss, SONDERN DIE 
LEBENSGRUNDLAGE für ALLES UND 
JEGLICHES! 
 
LEDIGLICH … UNSER EINGREIFEN hat 
allen noch ein wenig 



 
1462 

ÜBERLEGUNGSmöglichkeiten gegeben! 
UND? NICHTS! DAS SCHEMA-F-SPIEL 
geht dort weiter, WO SEIN LEBEN noch 
nicht EINMAL wirklich 
WERTGESCHÄTZT wurde! WOZU also 
KOSTEN UND MÜHEN SCHEUEN… ist 
EH NUR EIN SPIEL! WIR SIND RAUS! 
 

DIESES BUCH IST WIEDER EINE 
KOSTENFREIHE Leihgabe – ZU 
OSTERN! ZUM AUFSTEHEN ins 

SIEGREICHE LAND des 
TRÄUMENDEN, der NUR NOCH DIE 
UM SICH HAT, die begreifen, dass man 
HARMONIE ÜBERALL spüren muss, 

um sich den KLÄNGEN DES IL 
MAESTRO hingeben zu können! ES 

FLIESST SCHON ALLES SO, wie es DIE 
NATUR hervorruft, wie DIE SANFTEN 

UND ZARTEN BLÜTEN der KROKUSSE 
UND VEILCHEN! Wir sahen diese nicht 
an STROM und BÄCHEN, sondern vor 
und in einem KLITZEKLEINEN AREAL 
mit EINEM WAHR-und WEHRhaften 
FREUND, in und an dem ALLE VON 
UNS SCHON PLATZ und ERFREUEN 
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fanden! DOCH DAS IST NUR FÜR DIE 
WICHTIG, die sich geschworen haben: 

 
NUR ZUSAMMEN! 

  
ALSO IST DIES ZWAR im APRIL DAS 
GESCHENK, doch es ist schon zum 
FRÜHLINGSanfang gegeben – ZUR 
MITHILFE für und gegen das CORONA 
und CHORONA-VIRUS! 
VIELLEICHT lassen SIE ES AUCH BIS 
WEIHNACHTEN unberührt, da laut 
ZEITUNG JA OSTERN DIESMAL erst im 
DEZEMBER IST oder eben immer – SO 
WIE WIR ES ANSEHEN: NUR NOCH 
LICHTZEIT unter SEINEM 
HIMMLISCHEN DACH! 
 
MIT DRIEKTEM ORANGENSAFT der 
Firma MEISSNER wünschen WIR 
FROHES SCHAFFEN oder FREUDvolles 
LEBEN und ER lebt in UNS ALLEN! 
 
LIEBE das LEBEN in der SONNE ebenso 
wie in der FRIEDVOLLEN NACHT, 
damit DIE RUHE uns nie mehr verlassen 
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kann! WIR SIND WAS WIR SIND und 
wie wir UNS NENNEN, ist reine 
PRIVATSACHE! AUSWEISEN kann und 
darf und muss man uns nicht UND WIR 
MÜSSEN UNS NICHTS DERGLEICHEN 
MEHR ANSEHEN ODER ÜBERLEGEN! 
WER VERWIRRUNG stiften will und 
dann selbst STIFTEN geht und die 
FALSCHEN STIFTE IN ARMBINDEN 
zum BLICK anbietet und nun 
TÄTOWIERUNGEN und 
GUMMIHANDSCHUHE in den steten 
Blick gibt, HAT ES NICHT VERDIENT in 
den VEREINTEN HEILIGEN LANDEN 
mit uns zu sein! DENN WIE WEIT 
SOLCHERLEI Konsorten oder Kossaken 
oder OFFICES auch wegwären – allein 
das WISSEN DER MUTTERSEELE reicht, 
dass DAS NICHT MEHR TRAGBAR IST! 
 
WIR VERSTEHEN, weil wir EINS MIT 
DER LIEBE UND DER WAHRHEIT 
LEBEN – das sind keine PERSONEN, 
sondern es ist UNSER SEINSZUSTAND, 
der eben NUR IN UND DURCH DIE 
NATUR gegeben ist!   
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DIE ZEIT, die UNS gegeben, 

IST WICHTIG und das bleibt sie auch! 
BEFÜLLEN wollen WIR diese nicht! 

WIR möchten uns endlich ERFÜLLEN 
LASSEN, von dem LEBENSGLÜCK, 

was NUR ER – der TRÄUMER – 
uns erinnern und schenken kann: 

IN SEINER WELT – MUTTER ERDES! 
 

Alles Liebe und Gute wünscht 
allerHERZlICHsT 

Deine Ines Evalonja 
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DANKE 

an DIE SONNE  
und Mutter Erde 

DANKE 
AN WAHRE HELDEN dieser ZEIT! 

DANKE 
AN DICH – DIESEN EINEN VATER, den 

NICHTS beschreiben kann! 
DANKE 

an all meine Wegbegleiter – im Speziellen: 
Jesus, Ivica Prokic, Bruno Gröning und Braco 

DANKE 
AN DICH – MEINEN HELDEN, der DU NUR 

FÜR MICH SEIN KANNST! 
DANKE 

für mein Leben und den Weg  
ins Lebens: Wahrhaftige LIEBE und WAHRHEIT 
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Bisherige Buchveröffentlichungen 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 1      

  Softcover ISBN 978-3839153871 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 2      

  Softcover ISBN 978-3739209043 
  

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 3    

  Softcover ISBN 978-3738615098 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 4 

  Softcover ISBN 978-3738654929 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 5 

  Softcover ISBN 978-3741296628 

 

Im Licht meiner Seele besehen –  

Mit den Augen der Seele gesehen Band 6 

 Softcover ISBN 978-3752886610 
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Glückskind –  

Die Geschichte einer besonderen Freundschaft 

  Softcover ISBN 978-3839140642 
 

HERZGLÜCK - Finde Dein persönliches Herzglück 

 Softcover farbig  ISBN 978-3738612646 

 Softcover Schw./weiß  ISBN 978-3738625875 
 

Schicksalspoesie – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738629637 
 

Buch ohne Namen – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738621259 
 

Leserstimme: 

Das Buch zeichnet sich zuerst einmal aus durch die ganz persönlichen 

Erlebnisse und Empfindungen, die hier in einer ganz hervorragenden Weise zu 

Papier gebracht wurden. Das Buch lässt uns eintauchen in unser Leben, unser 

Unterbewusstsein und in die Gegenwart, beleuchtet unsere (meine) 

Gedanken, Erinnerungen, ermutigt zum "In mich gehen". Es ist ein 

ausgesprochen zum Herzen sprechendes und gehendes Buch. Ich bin dankbar 

für die Erfahrungen und leisen Töne, die durch alle Texte wehen. 
 

Buch ohne Namen – Band 2 

  Softcover ISBN 978-3837020038 
 

Leserstimme: 

Liebe Ines Evalonja, den 2. Teil vom Buch ohne Namen habe ich auch schon 

gelesen. Es gibt mir so viel Kraft. Habe seit langen nicht ein so schön 

geschriebenes Buch gelesen. Es öffnet mir das Herz. Ich bin so dankbar, dass 

ich zu dir und deinen Büchern geführt wurde. Schön, dass es dich gibt.  

Ich trinke jetzt jeden Tag Glückswasser,  
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lege dein Glückskärtchen unter mein Wasserglas. Möchte mich hiermit auch 

von ganzem Herzen für die liebevollen und lichtvollen Newsletter bedanken. 

Es tut so gut, deine Worte zu lesen. 
 

Lausche dem Geheimnis der Rose 

  Softcover ISBN 978-3738652543 

Hardcover ISBN 978-3738654370 
 

Leserstimme:  

"...das Büchlein – flugs schlug ich eine Seite auf und las einen Satz; oh, der hat 

mich so im Innersten berührt, dass ich das Büchlein sachte aufs Klavier legte. 

Mir war klar, dass ich dieses Büchlein nicht nur einfach so lesen möchte, 

sondern in einem besonderen Moment, der heute Nachmittag dann kam und 

ich voller Freude, Dankbarkeit und großer Achtung, besser gesagt, 

Wertschätzung alles las. Ich habe schon einige Bücher über die Liebe gelesen, 

dies ist das Schönste!" 
 

Und plötzlich war da dieser Punkt… 

  Premium-Edition ISBN 978-3738657951  

s/w-Ausführung ISBN 978-3739206516 
 

Leserstimme: "Diese eine Wirklichkeit, die stets rund um uns ist, wurde in 

diesem zauberhaft geschriebenen und liebevoll gestalteten Buch von Ines 

Evalonja in Wort und Bild eingefangen. Auf Gottgegebene Weise wurden die 

Vielfalt und der Facetten-reichtum menschlicher Existenz auf den Punkt 

gebracht. Wieder und wieder führt sie in unser Herz, zu unserer wahren 

Essenz, zu dem wer wir sind. In jeder einzelnen Geschichte begegnete ich mir 

selbst. Eine wunderbare Erfahrung, im wahrsten Sinn des Wortes erlesen und 

zutiefst erfüllend. Ja, das passiert, wenn wir uns einlassen auf das Leben, wenn 

wir den Mut haben und die Kraft aufbringen, unserem Herzen zu folgen und 

bei uns zu bleiben. Ja, unter anderem entstehen dann solch wunderbare, 

kostbare Bücher wie Ines Evalonja sie für uns alle geschrieben hat.“ 
 

Und plötzlich waren da immer mehr Punkte… 

  Softcover ISBN 978-3839146187 
Leserstimme: 

"Inzwischen hatte ich Gelegenheit, in Ihrem Buch „Und plötzlich waren da 

immer mehr Punkte…“ zu lesen. Man liest es gerne und leicht. Mit welcher 

Aufmerksamkeit und Liebe Sie die verschiedenen Aspekte des Lebens 

beleuchten und ins Wort heben – das ist schon bewundernswert und 

anregend."  
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… Punkt …  

  Softcover ISBN 978-3741286100 
 

Momente voller Zärtlichkeit 

  Softcover ISBN 978-3739237954 
 

Leserstimme:  

„Ein Buch das tief berührt, nachdenklich stimmt, mitnimmt auf eine Reise ins 

Innerste. Es lässt Gefühle wach werden und weckt Sehnsüchte, die verloren 

schienen. Kein Buch zum einmal lesen, sondern zum immer wieder 

aufschlagen und eintauchen in die aufgezeigten Welten. 
 

Lausche dem Geheimnis der Berge  
Ein Märchen für Erwachsene 

 Softcover ISBN 978-3741208171  

Hardcover ISBN 978-3741208072 
 

 

Blütenpotpourri 

Malen mit Licht – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3741228148 
 

Rosenträumerei 

 Softcover ISBN 978-3741242755 
 

Berggeflüster 

 Softcover ISBN 978-3741281129 
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La Mer 

  Softcover ISBN 978-3741289408 

 

HERZGLÜCK fühlen - Band 2 Herzglück 

  Softcover ISBN 978-3743116306 
 

Winter – Jahreszeiten Band 1  

 Softcover ISBN 978-3743166578 
 

 

Dem Glück und der Freude auf der Spur 

Geschichten und Märchen – Sammelband 1 

  Softcover ISBN 9783-743182059 
 

Tierbegegnungen – Malen mit Licht (Band 2) 

 Softcover ISBN 978-3743196810 
 

Frühling – Jahreszeiten Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743173521 
 

Herz. – Und plötzlich war da dieser Punkt… Band 4 

  Softcover ISBN 978-3743175822 
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Blumenküsse – Schicksalspoesie Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743149281 
 

 

Sommer – Jahreszeiten Band 3 

 Softcover ISBN 978-3744832953 
 

 

Stille, die verzaubert – Malen mit Licht Band 3 

 Softcover ISBN 978-3744832953 
 

Herbst – Jahreszeiten Band 4 

 Softcover ISBN: 978-3744874540 
 

 

Rosen für Herz und Seele Wochenkalender 2018 

 Softcover ISBN 978-3744892582 
 

Schatten und Licht – Malen mit Licht Bd. 4 

 Softcover ISBN 978- 3744830904 
 

Buch ohne Namen – Band 3 
 

  Softcover ISBN 978-3 744829649 
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Glückskindzauber  

Wie du dein Leben verzauberst 

   Softcover ISBN 978-3746015705 
 

 

Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST schön. 

   Softcover ISBN 978-3746047300 
 

 

Es hat bereits begonnen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 1 

  Softcover ISBN 978-3746061559 
 

 

Ein Ende ist nicht abzusehen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 2 

  Softcover ISBN 978-3746081083 
 

 

Im Zug der neuen Zeit  

Schicksalspoesie Teil 3 

  Softcover ISBN 978-3746065748 
 

 

SINNbildLICH(T) 1 

 Softcover ISBN 978-3746090757 
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Leuchtspuren des Glücks  

Geschichten und Märchen Band 2 

 Softcover 978- 3752849622 
 

 

 

Himmelsnektar für die Seele  

Wochenkalender 2019 

 Ringbuch 978-3752861150 
 

 

Im Zauberland der Wunderblumen 

 Softcover ISBN 978-3744886680 
 

 

Im Licht des Himmels –  

Schicksalspoesie Band 4 

  Softcover ISBN 978-3752841411 
 

 

Sinnlich(t) – SINNbildLICH(T) Band 2 

  Softcover ISBN 978-3752869644 
 

 

 

Aus Liebe zu den Rosen –  
Malen mit Licht – Band 7 

 Softcover ISBN 978-3748147718 
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Über Gott und seine Welt –  

Fühle dein Seelen-Ich 

 Softcover ISBN 978-374818813 
 

 

Seelenorte – Wo das Licht dich findet 

 Softcover ISBN 978-3748188513 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Öffne deine Seele SEINEM Licht 

 Softcover ISBN 978-3748126225 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Lass sie wieder zu deiner werden 

 Softcover ISBN 978-3749446247 
 

 

Willkommen im Paradies 

Wochenkalender 2020 

 Softcover ISBN 978-373474725 
 

 

Buch ohne Namen 4  

My book of love 

 Softcover ISBN 978-3738600339 
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Der Himmlische Zaubergarten – Das Recih der 

Göttlichen Seele Seelenorte Band 2 

     Softcover ISBN 978-3741240300 
 

Zauberworte in Liebe  

Schicksalspoesie Band 5 

    Softcover ISBN 978-3746089119 

Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 

    Softcover ISBN 978-3750400702 

Lebenstanz  

Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

    Softcover ISBN 978-3750412590 

Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 
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Eine Liste aller erschienen Bücher findest du 

auch auf der HP www.glueckszentrale.com 

 

 

 

 
 
 
 

In Liebe und Wertschätzung für den Weg 
DEINER Seele – 

möge SEIN Licht DICH finden 
und DU dich öffnen dürfen zur 

passendsten Zeit für wahre 
Menschlichkeit! 

 
 
 
 
 
 

http://www.glueckszentrale.com/
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